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Нарушая молчание (18 января 2015) 

Воскресная проповедь Мун Хёнг Джина 

18 января 2015 года 

Спасибо всем, кто проявил мужество и смог добраться до нас. На улице ледяной 

дождь и очень холодно. Пара человек у нас простыло. Дороги очень скользкие и 

передвигаться небезопасно. Кто из вас сегодня это ощутил на себе? 

Ого! Бог спасает и защищает нас. Аминь! 
Давайте прочтем сегодняшние слова. 

Сегодня мы зачитаем слова из Евангелия от Марка. 

И начал учить их, что Сыну Человеческому много должно пострадать, быть 

отвержену старейшинами, первосвященниками и книжниками, и быть убиту, и в 

третий день воскреснуть. И говорил о сем открыто. Но Петр, отозвав Его, (обратите 

внимание – Петр отозвал его) начал прекословить Ему. (можете себе представить, 

отозвал Мессию и начал ему перечить) Он же, обратившись и взглянув на учеников 

Своих, воспретил Петру, сказав: отойди от Меня, сатана, потому что ты думаешь не 

о том, что Божие, но что человеческое. И, подозвав народ с учениками Своими, 

сказал им: кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй 

за Мною. Ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а кто потеряет душу 
свою ради Меня и Евангелия, тот сбережет ее. Ибо какая польза человеку, если он 

приобретет весь мир, а душе своей повредит? Или какой выкуп даст человек за 

душу свою? Ибо кто постыдится Меня и Моих слов в роде сем прелюбодейном и 

грешном, того постыдится и Сын Человеческий, когда приидет в славе Отца Своего 

со святыми Ангелами. (Марк 8:31-38) 

Невероятно, о, Боже! Настолько сильные слова. Они просто переполнены 

описанием того, к чему мы, люди, должны стремиться. Даже если нам обещают весь 

мир, мы не должны продавать душу. Даже если нам взамен предложат все царства 

мира, мы не должны продавать верность своим принципам. (Аминь!) 

На наших встречах мы обычно изучаем зло нашего мира. В особенности в этот год 

Шмиты (*седьмой год у евреев), мы говорим о супер-Шмите. 7-летнем цикле, 4 

кровавых лунах, супер кровавой луне, о Божьих предупреждениях Америке, о том, 
что Тело Христово должно возвысить свой пророческий голос. О том, что 

предзнаменования реальны, что Америка получила предупреждение. 

Но во времена, когда звучат Божьи предупреждения, во времена осквернения, во 

времена, когда люди забывают Бога, что является наиболее важным? Чтобы люди 

Бога смогли вернуться к Нему. Нам следует держаться за Бога с еще большей 

серьезностью, потому что во времена бедствий по-настоящему испытывается наша 

вера. В это время зерна будут отделяться от плевел, в это время овцы отделятся от 

козлов. И в это время станет ясно, кто в действительности имеет веру, а кто лишь 

произносит пустые слова и продается за деньги и власть. Кто продаст душу свою, 

чтобы обрести весь мир. Это становится очевидным во времена испытаний. 

В мире столько сумасшествия, вы все это знаете, и каждую неделю мы об этом 
говорим. Мы не хотим жить в иллюзиях. Мы не хотим жить в мечтах, где все 

замечательно и нет никакого зла. Мы видим зло и смотрим ему в лицо. «Древо 

познания добра и зла». ЗЛА. Мы должны знать, как выглядят хищники для того, 

чтобы Тело Христово смогло противостоять им. Но сегодня я не хочу об этом 
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говорить подробно. Мы серьезно об этом говорили на прошлой неделе, но сегодня я 

не буду об этом говорить много. Я хочу немного раскрыть вам свое сердце. 

Сейчас начался 2015 год и приближается третья годовщина сонхва (вознесения) 

Отца. Это также год супер-Шмиты, год четырех кровавых лун, наступило время, 

когда печать молчания должна быть сломана. И Истина должна явиться на свет. Я 

никого не хочу осуждать, но все мы должны увидеть и понять… 

Просто поразительно быть в такой ситуации, когда ты – общественная фигура. 
Потому что появляются люди, не знающие ничего ни о твоей жизни, ни о твоих 

отношениях, но при этом желающие оставить свои комментарии по поводу этих 

отношений и посоветовать, что тебе следует делать. Это интересная реальность, как 

эти люди хотят выступать в роли судей или присяжных заседателей твоей жизни, 

твоих взаимоотношений с ключевыми людьми в твоей жизни, словно они – это сам 

Бог всемогущий. Я испытал это в своей жизни, потому что мы прошли от 

положения, когда Отец еще был на земле, будучи коронованными Отцом как 

наследники его миссии. В то время мы слышали от членов церкви: «Вы самые 

милые среди всех детей Истинных Родителей», а сейчас мы слышим: «Вы такие же, 

как и они, вы ничем не лучше, вы – плохие, вы – предатели». Всё это мы постоянно 

слышим в свой адрес. Над нами насмехаются, нас презирают, мы стали изгоями. 
Люди ничего не знают о нашей ситуации, но всё равно они хотят вмешаться и 

судить. Мы постоянно сталкиваемся с синдромом посредника, с людьми, которые 

хотят вмешаться, совершенно не понимая, что происходит… 

Потому что в хаосе появляются политические возможности, и хищники это любят. 

Мы видим, как это работает в миру. Мы видим, как банкиры используют это во 

время войн. Мы видим, как это происходит в современном мире, как они 

используют политическую власть, подкупая политиков, подкупая марионеток для 

того, чтобы манипулировать общественным сознанием. Но что было удивительным, 

это то, когда над нами начали насмехаться, когда люди стали говорить, что мы 

сумасшедшие, что мы увлечены теорией заговоров. Несмотря на то, что все 

рациональные, разумные факты указывают на то, что власть ведет себя бесчестно, 

всё равно люди склонны отрицать существование зла. И вот уже два с половиной 
года над нами насмехаются, нас проклинают, люди разочарованы и нам говорят, как 

вам не стыдно. Нас делают изгоями, нас сравнивают с другими людьми, даже с 

некоторыми из наших братьев. Но мы – другие. Однако им, безусловно, удобно 

сравнивать нас с теми людьми, которые украли миллиард долларов, чего мы не 

делали. Мы всё отдали, отказались от всего. Понимаете, мы ведем себя не так, как 

церковные лидеры. 

Наше поведение очень сильно отличается от общепринятых норм, потому что когда 

Отец возложил на меня корону, он ясно сказал, что в будущем я займу его место, не 

как Мессия, а как лидер Церкви. Но когда мы увидели ситуацию после его смерти, 

мы увидели всё своими глазами. Нас пробовали подкупить, чтобы мы смирились с 

ситуацией. Все ключевые лидеры церкви подписали прошение и частным образом 
направили мне. В прошении говорилось, чтобы я оставил всё, как есть, что всё равно 

это будет твое Царство, что ты – наследник. Что корона на тебе, и всё Царство – 

твоё. Просто смирись с тем, как всё есть. И что, когда твоя Мать перейдет в 

духовный мир, тогда уже ты сможешь поменять всё, что пожелаешь. 
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Хорошо. Таково ваше духовное руководство для меня?! Таков совет исходит от 

духовных лидеров церкви? Это духовный совет, который они дают человеку, 

коронованному Отцом. И вот что они мне советуют: «Предай своего Отца ради 

временной политической власти, сохрани за собой деньги, оставь себе активы на 

миллиарды долларов, которыми ты по праву можешь распоряжаться. И когда твоя 

Мать перейдет в духовный мир – тебе надо лишь этого подождать – поступай так, 

как захочешь». Иными словами, вы как духовные лидеры просите меня предать 
моего Отца, а затем предать мою Мать и дождаться, пока она умрет. Это совет, 

который вы мне даете! Это совет, который вы даете мне! Это совет, который мне 

дали. Это не совет, это осквернение, это безумие. Любой здравомыслящий человек, 

который увидит подобное, скажет: «Вы о чем вообще говорите? Вы в своем уме?». 

Я не продам своего Отца, и я не буду ждать, когда моя Мать умрет, чтобы продать и 

ее. 

Такого уровня совет… Когда я просто думаю об этом, о таком уровне хищнического 

политиканства. Чему поклоняются иерархи нашей церкви? Чему? Очевидно, не 

Богу! Очевидно, что не Истинному Отцу, и очевидно, что не Иисусу. Они, очевидно, 

стремятся лишь сохранить свою политическую власть, и, очевидно, что они желают 

контролировать финансовые потоки. 
Какая ирония! Ведь именно об этом мы всё время твердим, о том, что происходит в 

современном мире. Именно это происходит в мире в целом. Хищники получают 

власть в свои руки, и когда они получают власть, они начинают контролировать 

финансовые потоки. Мы уже об этом говорили столько раз. И видели столько 

различных исследований на эту тему. Затем они подкупают корыстных политиков, 

которые, в свою очередь, платят провокаторам, раскачивающим общественное 

мнение, чтобы массы… они раскручивают информацию, чтобы массы приняли их 

точку зрения и извлекают из этого политические выгоды. Мы видим это! 

Я никогда раньше не изучал политику. Я был буддистским монахом и проходил 

монастырскую тренировку, нам запрещалось изучать такие вещи, и я считал, что 

политика – это сумасшествие и что духовные люди не должны даже думать о 

подобных вещах. Но когда я выстроил отношения с Иисусом и Библией, то 
столкнулся с подобными ограничениями и в христианстве. Люди говорили: просто 

стремись к духовности, говори только о духовных вещах. Однако, посмотрите на 

Иисуса! Иисус изгнал менял из Храма, изгнал банкиров из синагог, он говорил 

людям в лицо, что они – порождение ехидны. Он бросал вызов авторитарным 

религиозным структурам, существовавшим в то время. Он всё это делал. 

Поймите, каждая наша служба, каждое исследование существующих политических 

реалий, как ни удивительно, зеркально отражает реальность нашей Церкви 

Объединения. Все типы систем хищнического контроля, которые используются на 

массах людей в мире, также существуют в нашей церкви. И в ней есть и очень 

хорошие люди. Как, например, люди, которых называли «добрые нацисты». Это 

люди, которые просто смирились с положением дел, это хорошие люди, они 
просто… ну хорошие такие люди, иногда они со страстью говорят, евреев лично не 

убивают. Хорошие люди, у которых хорошие семьи, дети, по вечерам они ужинают 

все вместе, смотрят сериалы, ходят в кино и живут обычной жизнью. Это обычные 

люди, но хищническая политическая элита способна их контролировать. И я 

осознал, что именно ради этого Отец сделал так, чтобы я изучил политику и 
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системы контроля. Для того чтобы разоблачить их и бросить им вызов, вынести их 

на общественное обозрение и выступить против них. Потому что это не только 

отравляет церковную культуру, но и разрушает ее изнутри. 

Знаете, когда мы оказались здесь, в пустыне, в мидбар (*«пустыня» на иврите), 

здесь в пустыне мы молимся вместе и проходим путь духовной тренировки. Мидбар 

– это слово на иврите, которое происходит от слова «джабар», то есть «слово Бога». 

Мидбар – это место, где можно услышать Божье Слово. Это место, куда мы можем 
сбежать от безумия, творящегося среди придворных, царедворцев, политиков и 

власть имущих, стремящихся контролировать нашу веру, наше мышление и наши 

личные взаимоотношения с Богом. Это место, где вы можете соприкоснуться с 

природой, связаться с Богом и ощутить свою Богоизбранность. Ощутить 

присутствие Бога, что он здесь со Своим народом, проявляя себя в скинии, в столбе 

огня и дыма. Мы предстаем перед Богом… В общем, понимаете, о чем я говорю. 

Но нам пришлось увидеть столько невообразимых вещей. Помню однажды, в то 

время, когда я возглавлял корейскую церковь, а также мировую церковь, Отец дал 

указание, чтобы один из лидеров пришел к нему на встречу. Мы пригласили этого 

лидера и обсуждали вопрос его зарплаты. Вопрос же серьезный. И, помню, я задал 

ему простой вопрос: «Ну, хорошо, расскажите нам, какое вознаграждение вы 
получаете?». И я не хочу произносить имен, но этот человек получал пять зарплат из 

разных церковных источников. И каждая такая зарплата выражалась цифрой с 

пятью нолями. А ведь это человек, которому полагалось быть смиренным, работая 

на общественном поприще как слуга Божьего народа. И вот этот человек выступал 

перед членами церкви, заявляя, что несет на своих плечах «общественную миссию». 

Этот человек получает одновременно пять зарплат! В церкви он получает 

полмиллиона долларов в год. И это называется «слуга народа», смиренный человек, 

служащий на общественном поприще. «Да, я забочусь о вас. Я – посредник между 

Истинными Родителями и вами». Смиренный, исполненный веры слуга. И мы 

сказали ему, что так нельзя. Я – международный президент… международный 

президент, а этот человек зарабатывает 50 000 долларов в месяц, сколько я не 

зарабатываю и за год. Вот, скажем, Отец – это международный президент, я – 
президент корейской церкви, и вы должны зарабатывать меньше, скажем 50 000 в 

год. Такие вещи нам приходилось наблюдать. Конечно, это было еще до того, как 

Отец перешел в духовный мир. Но когда Отец умер, вот тогда мы увидели всё в 

настоящем цвете. Вот тогда мы увидели истинную ситуацию. Тогда мы увидели 

настоящее лицо этих людей… 

Помню, однажды мы ехали в автобусе. Это было вскоре после сонхва Отца. Один 

лидер взял в руки громкоговоритель, когда его попросили сказать несколько слов. И 

в громкоговоритель этот человек тогда сказал буквально следующее: «Отец просил 

нас и дал нам указания НЕ МЕНЯТЬ ни единого слова в его речах и не трогать 

традицию. Однако, на мой взгляд в писаниях есть ряд проблемных мест. И посему я 

согласился войти в состав комитета по редактированию ВСЕХ писаний». А я сижу в 
автобусе и думаю про себя: «О, Боже, мне нужно снять это заявление на видео». 

Ведь, смотрите. Вы только что сказали, что Отец просил нас «НЕ ДЕЛАТЬ 

ЭТОГО», и вы тут же говорите: «Я ЭТО СДЕЛАЮ». Вы только что сказали, что 

Отец наказывал нам «НЕ ДЕЛАТЬ ЭТОГО». И буквально следующая ваша фраза: 

«Я ЭТО СДЕЛАЮ». И вот, я сижу, хватая себя за волосы – а они у меня тогда еще 
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были – и порываюсь вырвать. Вы только что сказали: «Отец наказывал нам НЕ 

ДЕЛАТЬ ЭТОГО». И вы тут же говорите: «НАДО СДЕЛАТЬ». 

Если вы не способны этого видеть… Если вам с этим комфортно на душе… Я не 

знаю, о чем вы вообще думаете… Потому что лично я вижу во всем этом чистой 

воды «Политиканство». Я вижу во всем этом – «Всё, что я хочу, это сохранить 

потоки денег, льющиеся мне в карман». Лично я так воспринимаю эти заявления. Я 

вижу во всем этом – «О, сейчас Отец перешел в духовный мир. О-га! Значит, теперь 
настал мой шанс получить больше власти денег». Вот что мы здесь видим. И, 

разумеется, разумеется, мы не станем такое поддерживать. Боже мой! Ты только что 

собственным языком сказал: «Отец наказал нам НЕ ДЕЛАТЬ ЭТОГО». И ты тут же 

говоришь: «ДАВАЙТЕ БУДЕМ ДЕЛАТЬ». На мой взгляд это просто безумие. На 

мой взгляд это крайняя степень богохульства. (Аплодисменты) Если вы верите, что 

Отец – Господь Второго пришествия. И если вы верите, что Отец передал нам свой 

НАКАЗ. Как вы при этом можете буквально в том же своем предложении говорить: 

«Отец сказал НЕ ДЕЛАТЬ, но мы ДОЛЖНЫ ЭТО СДЕЛАТЬ». 

Ну как такому человеку можно что-либо объяснить?!? Как можно выйти перед 

членами церкви и начать говорить: «Вот есть духовный мир». Разве можно говорить 

о духовности, глядя членам церкви в глаза. У них же есть совесть, сердце. Это же 
вам не какие-то черствые политики, осведомленные во всех ваших бюрократических 

властных структурах. Они не принадлежат вашим властным иерархиям. Они просто 

озабочены своим повседневным бытом… Они просто любят Бога и Истинных 

Родителей. И вот вы приходите к ним такие и начинаете говорить про всякий 

«духовный мир», «предков», и прочее. 

Как вы вообще можете заикаться про духовный мир, если сами делаете вещи, 

которые Царь духовного мира запрещал вам делать? И если верить в то, что он 

является Царем на небесах и на земле, то, когда вы сами перейдете в духовный мир, 

о котором твердите, кто по-вашему будет Царем в том мире? Кто по-вашему 

является Царем? Друзья мои, в Божьем Царстве есть Царь. Там есть Царь. И я 

люблю мою Царицу! Вот почему я напомнил ей, что у нее «есть Царь»! Дело вовсе 

не во мне! Понимаете, что я имею в виду. Мы были единственными людьми, [кто 
сказал Матери об этом,] именно из любви и желания спасти ее Царство, из желания 

спасти Царицу. Мы не желаем выказывать ей медвежьи услуги, подобно людям, 

околачивающимся вокруг нее с желанием получить от нее денег. Вот почему мы 

ясно сказали ей: «Царь сказал так. Он велел нам сделать так. Вот почему так 

нельзя!». 

Поймите, просто смешно, как люди желают влезть [не в свои дела]. Я долго молчал 

об этом, практически два с половиной года, всё то время, пока нас поливали грязью, 

всячески обвиняли, высмеивали, ненавидели… И это не страшно, это то, в чем они 

сами будут отвечать перед Богом. Это ни в коей мере не является вопросом моих 

взаимоотношений с общественностью или с членами церкви. Я лицом к лицу 

столкнулся с реальным положением дел [в Церкви]. 
Мы с Кук Джин хёном являемся сыновьями, помазанными самим Отцом. Это 

произошло 5 июня 2012 года в Лас-Вегасе. Отец провел «Сапчовон Ипчок Щик» – 

«Церемонию вхождения, открывающую эпоху четырех измерений». Это произошло 

уже после того, как Отец короновал меня, это произошло после того, как Отец 

назначил меня международным президентом, после того, как Отец наделил меня 
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всей широтой ответственности, поставил меня выше всякого лидера, когда-либо 

наделенного властью за всю историю нашей Церкви. И не потому, что я просил 

Отца о чем-либо подобном. Я никогда не просил его ни о чем таком. Как вообще 

можно заставить Отца сделать нечто подобное! 

Если вы немного знаете Отца, вам известно, каким авторитетом он обладает. Его 

просто нельзя как-то одурачить, или как-то принудить «короновать» вас. Он всегда 

сам решает, что собирается сделать. Я неспособен заставить его сделать что-либо. 
Его невозможно заставить даже съесть свой завтрак, если он того не желает. Как [вы 

говорите,] я мог умудриться заставить Отца, принудить Отца трижды возложить на 

мою голову царскую корону, причем на двух разных континентах. Это сущая 

тупость и бессмыслица. (Аплодисменты) Это сущая тупость! Это полная 

бессмыслица! Если взглянуть с рациональной точки зрения, то это несусветная 

глупость. Это совершенно немыслимая и нелогичная оговорка, у которой не может 

быть никаких разумных доказательств. 

В этот момент я смог осознать суть пути через пустыню. Мы потеряли буквально 

всё, мы оставили всё. Когда нас попросили сложить полномочия, оставить свои 

позиции, мы их оставили. Мы не пытались стащить общественные средства. Мы не 

пытались украсть денег. При том, что некоторые их люди пытались спровоцировать 
нас и спутать с людьми, реально укравшими деньги. Поймите, это довольно подло. 

Это крайне подло. Говорить, что мы – воры и что мы украли у них деньги, в то 

время как в реальности мы этого не делали. В то время как в действительности мы 

всё им вернули. Это очень и очень подло. И очень некрасиво! 

Любопытно, когда мы оказались здесь и вскрыли механизмы того, как устроена 

политическая машина и какова истинная природа людей, стремящихся любой ценой 

удержать власть в своих руках. Тогда я осознал: «Ух ты! Всё это в точности, как 

происходит внутри нашей Церкви». Используются те же самые механизмы. 

Наемные провокаторы, люди, подкармливаемые власть-имущими и 

манипулирующими денежными потоками. Они используют провокаторов против 

кого угодно, даже против человека, помазанного и коронованного самим Отцом, 

того, кто даже пальцем не притронулся к общественным церковным деньгам и 
имуществу. 

Эти люди стали выплескивать на нас, выливать на нас то, что можно назвать 

массовая пропаганда, они стали вешать на нас ярлыки совершенно другой группы 

людей. Эти провокаторы отлично знают свое дело, они на короткой ноге с 

церковными лидерами. Они тесно дружат с теми, кто финансирует всех этих 

политиканов, отлично знающих все ходы к чиновникам, контролирующим все 

финансовые потоки. 

И это крайне жалкое зрелище! Ведь если взглянуть на наш мир, контролируемый 

так называемой «элитой» или «правящим классом», мы увидим, что происходит 

ровным счетом то же самое. Даже в церквях – если начистоту, то подобное 

происходит не только в нашей Церкви. Можно взглянуть на любые 
централизованные церковные иерархии власти по всему миру, и там можно видеть 

то же самое. Полная закрытость! 

Вот почему в нашу бытность лидерами Церкви, мы попросили все пасторские 

отделы, все группы и объединения полностью открыть свою бухгалтерию. С тем, 

чтобы все члены могли всё ясно видеть. Так мы поступаем сейчас здесь, в нашей 



10 

 

«Церкви святого прибежища» (Sanctuary Church). Все вы изучали нашу финансовую 

отчетность. Потому что мы свято верим в это. Это то, что мы внесли в нашу 

Церковь. И когда вы поступаете подобным образом в противовес церковному 

истеблишменту, привыкшему политиканствовать с целью контроля в своих руках 

всех финансовых потоков и использования провокационных методов ради 

укрепления своей властной позиции – вы неизбежно подвергнетесь всяческому 

остракизму, вас будут свято ненавидеть. 
О Боже! Я помню, как буквально все ополчились, чтобы избавиться от моего брата, 

Кук Джин хёна. И всё потому, что впервые в истории нашей церкви он утвердил 

прозрачность внутри наших организаций и отделений церковного бизнеса. Впервые 

он заставил людей отчитываться, перестать считать внешние дотации собственным 

доходом. Если это бизнес… Он привнес реальную прозрачность в среду церковного 

лидерства. Он заставил лидеров отчитываться. Он без колебаний лишал 

финансирования тех, с чьей стороны вскрывались факты финансовых 

злоупотреблений. Боже, как много врагов он себе нажил! Так много врагов! Но в то 

же время, очень многие члены церкви, тысячи членов церкви, в особенности в Корее 

и в Японии – поскольку мы в основном работали в Азии – могли реально увидеть, 

что мы реально делаем. Причем нас вообще не заботили такие дурацкие вещи как 
властные полномочия и высокие должности, поскольку Кук Джин хён вообще 

работал на добровольных началах. Я просто был при Отце, когда Отец начал 

доверять мне разные общественные позиции. Я старался преуспеть в пасторском 

деле… 

Так я искренне чувствую. Я не знаю, что чувствуют другие люди, но по крайней 

мере лично я так чувствую. Я чувствую, что этот путь – Божий. Правда! 

Помню, когда мне пришлось по сути «похитить», вернуть собственного сына из 

дворца, я буквально подвергся шквалу нападок за то, что забираю собственного 

сына… забираю СОБСТВЕННОГО сына… Помню, когда он только прилетел 

сюда… милый мальчуган, всего восемь лет парню, но он приехал сюда, и не мог сам 

даже завязать шнурков на своей обуви. Помню, как он не хотел даже окунуться в 

озере, всё говорил, что вода «грязная». «Озеро грязное, я не желаю в нем купаться». 
«Где мой королевский бассейн?». Я, конечно, шучу, но вы меня понимаете. (Смех) 

«Где мой крытый олимпийский бассейн с панорамной крышей?!?». «Посмотрите, 

ваше озеро всё заросло тиной, здесь же одни водоросли?». Спустя всего три дня он с 

разбегу нырял в это озеро, ловил всяких ящериц, возился в грязи и швырялся этой 

грязью в других своих братьев. Вот так должны расти дети! (Аплодисменты) Дети 

должны расти на природе! Отец об этом говорил нам постоянно. Он говорил: 

«Давайте вернемся к природе!». И вот, когда я увидел, как мой мальчишка из дворца 

мажет грязью лица своих братьев, я воскликнул: «Хвала Всевышнему!». Потому что 

так Бог спасает парня. 

Когда вы находитесь в таком окружении людей… которые по-настоящему любят 

вас, любят вас безусловно, а не ради того, чтобы помочь вам лучше выглядеть в 
глазах других и продвинуться по властной иерархии. Или «Цыц, не вздумай плакать 

в присутствии своих родителях, ведь они тогда могут меня уволить». Это не значит, 

что эти люди сами по себе плохие. Просто они находятся внутри этой системы, в 

этой культуре. Они могут быть реально хорошими людьми, но они просто пытаются 

выжить внутри существующей системы. Когда вы растете внутри этой системы… 
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при этом неважно, кого ни поставь на это место, можете поставить на это место 

вашего или любого другого ребенка… Если это будет ваш ребенок и вы окажетесь в 

таком положении, вы сами осатанеете. Вы превратитесь в сатану! Вы захотите 

иметь почетный титул, вы станете императором, станете голым королем, вы будете 

ожидать, что все люди начнут восхвалять вас и кланяться вам в ноги, ведь вы такой 

весь этакий. Вы превратитесь в бессердечного и холодного человека, который не 

способен сам ударить палец о палец. Вы превратитесь в человека, зацикленного на 
самом себе и на своем общественном имидже. У вас не будет никакой сущностной 

базы, вы не будете целостной личностью и вам просто не за что будет держаться в 

жизни, если вы вдруг утратите свой общественный имидж. Как лидер вы 

превратитесь в настоящего тирана. Так произойдет с каждым, кого в эти 

обстоятельства ни поставь. Вы превратитесь в тирана! 

Вот почему Отец всегда шел в мидбар, в пустыню. Он бывал в пустыне практически 

каждый божий день, бросая себе вызов, возвращаясь к истокам, к чистоте. Всегда 

прочь из дворца! Отец никогда не любил быть во дворце. Помню, однажды мы 

возвращались из Америки в Корею, Отцу сообщили, что во дворце для него 

приготовлен обед, но, не успев сойти с трапа самолета, первое что Отец сказал: 

«Нет, я полечу на Комундо». И вот, мы должны теперь сразу лететь на остров и 
рыбачить в океане. Мы только что проделали 15-часовой перелет из Америки, я 

хочу повидаться со своими детьми, но Отец тащит меня на рыбалку в океане, где 

волны под 4 метра высотой. Должен вам признаться, это не праздное путешествие 

на отдыхе. Если вы так думаете, поверьте мне, это сущая пытка, постоянно 

находиться вместе с Отцом в пустыне… 

Интересно, но с момента, как Отец умер, меня буквально как магнитом влечет к 

себе пустыня. Она притягивает меня, словно магнитом. И о многом мы хотели бы 

сказать без утайки. Но я чувствую, что важно объяснить контекст происходящих 

событий. Бог являет нам Свою милость, Он дает нам возможность выйти из тени. 

Понимаете, верность Отцу не равноценна верности церковным иерархам. Люди 

постоянно подменяют эти два понятия. Потому что они способны убедить нас в том, 

что верность Отцу означает верность лидерам или церковной иерархии, следование 
директивам из официальных писем, или тому, что говорит ваш лидер церкви или 

ваш Авель. Но что случится, если вы окажетесь в ситуации, когда он говорит вам 

делать то, что сам Отец предостерегал НЕ ДЕЛАТЬ. «А сейчас мы будет делать 

так». Что вы будете делать? Как поступите? Что бы вы сделали, будь в ваших руках 

вся власть, все деньги и все высшие регалии, и вы бы столкнулись лицом к лицу с 

подобной реальностью? 

Вы всё сохраните за собой и поплывете по течению. Или же отбросите всё прочь, и 

примете на себя всевозможные унижения, насмешки и крестный путь. Будете ли вы 

переживать о том, что подумают или скажут про вас члены церкви, или станете 

думать лишь о том, как о вас подумает Отец? Вы будете переживать о том, что от 

вас ожидают члены церкви, или о том, как соответствовать ожиданиям вашего 
Отца? В особенности, когда Отец трижды возложил на вас корону. Это, в общем-то, 

немалая ответственность… 

И я просто не могу говорить об этом. Если бы я заявил что-то подобное сразу после 

смерти Отца… К тому времени все уже считали, что впереди нас ждет только слава 

и величие. [Что бы мне ответили на это?] «Что ты шумишь? Почему ты такой 
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негативный? Почему ты не хочешь дать людям еще один шанс? Нет. Вы понимаете, 

у нас есть нравственные принципы. Мы – люди, которых нельзя подкупить 

деньгами или властью. Мы – люди, которые верят в нашего Отца. И которые любят 

нашу Мать. И мы не предадим его, и не будем ждать, пока она умрет, чтобы стать 

предателями. Тот уровень сердечной боли, которую нам пришлось пережить в те 

моменты, когда эти люди приходили к нам и бросали в нас свои обвинения, стал для 

нас бесценным опытом. Он показал нам, что мы не можем полагаться ни на кого. Ни 
на кого, кроме Христа! Мы не можем положиться ни на одного человека. Мы можем 

положиться только на Христа. Он – наша скала! Он – наше основание веры! 

Понимаете, сейчас не время… мы делали, мы пытались, мы умоляли. Попробуйте 

отправиться в Северную Корею или куда-либо, где правит тоталитарный 

коммунистический режим. Попробуйте поговорить с ними, чтобы они поменяли 

свою структуру власти. Посмотрим, насколько вам это удастся! Отправляйтесь туда 

и попробуйте сказать им: «Прошу, станьте более сердечными и любящими! 

Изменитесь!». Попробуйте, отправляйтесь к ним и попросите их изменить что-либо. 

«Почему бы вам самим не начать меняться вместо того, чтобы ожидать перемен от 

других!». (Смех) 

Потому что там вы столкнетесь с реальностью денег и людей, которые 
манипулируют другими. Когда вы столкнетесь с реальностью продажных 

политиков, провокаторов, организаций, существующих на субсидии и политических 

ниточек, протянувшихся повсюду, вы быстро поймете, что вы не такой хороший, 

как вы сами о себе думали. И что вы не такой уж герой, как себя возомнили… 

Я верю в то, что Отец дал нам это время, он освободил нас, он освободил нас от всех 

этих вещей. У нас есть ответственность, и нам необходимо было сделать выбор. Я 

уверяю вас, что у нас был выбор. Я мог бы оставить всё, как есть, я мог бы выбрать 

легкий путь, политически корректный и простой. Члены церкви меня бы не 

возненавидели, члены церкви меня бы не проклинали, члены церкви меня бы не 

презирали… 

Но я… я 10 лет был монахом, я просто не могу прогнуться под политическим 

давлением, которое на меня пробовали оказать. Я буду делать то, что считаю в 
своем сердце правильным. И если вы мне в глаза заявляете, что Отец велел что-то не 

делать, но вы собираетесь это сделать, то я считаю это неправильным. 

(Аплодисменты) И очевидно, что это неправильно, и такого я сделать не могу. И я 

не буду этого делать, независимо от того, сколько денег вы мне предложите, 

неважно, как сильно вы будете стараться надавить на мое чувство вины. Я видел то, 

что я видел! И у меня у самого голова на плечах! Это не вас же трижды короновали. 

Отец дал мне огромную ответственность, потому что он доверяет нам. Вас не 

короновали как Истинного Авеля и Истинного Каина, как Отец сделал для нас с Кук 

Джин хёном 5 июня 2012 года. Отец провозгласил, что впервые в Истинной Семье 

совершилось единство Каина и Авеля, трудящихся вместе во имя Божьей славы. И в 

рамках того же своего провозглашения Отец заявил, что теперь все труды Истинных 
Родителей завершены благодаря появлению и утверждению победных Каина и 

Авеля. Вы не получали такого помазания! 

Отец буквально за три месяца до своего перехода в духовный мир объявил об этом, 

поскольку Отец знал, что нас не купишь за деньги. Вы не купите нас, вы не 

заставите нас делать что-либо, вызывая в нас чувство вины. Так не сработает! 
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Потому что мы по-настоящему верим в то, кем он [Отец] является. Мы хотим 

сохранить приверженность нашим принципам. Мы не желаем обрести мир, продав 

взамен душу и превратившись в людей-марионеток, которые всюду следуют за 

деньгами. Друзья мои, это вовсе не то, к чему я стремлюсь в жизни. Надеюсь, что и 

вы к этому не стремитесь! Аминь? (Аминь.) Не для этого существует Тело 

Христово. Мы живем лишь для одной цели. Мы живем для того, чтобы служить 

Богу. Даже если нам приходится принимать немало непростых решений, мы живем 
ради того, чтобы славить Бога. Да, мы не совершенны, никто не совершенен. Я всё 

время об этом говорю, говорю перед всеми и говорил еще до того, как Отец 

короновал меня. И мы всё видели своими собственными глазами… 

Но я чувствую, что сейчас в 2015 году истина должна увидеть свет, шаг за шагом. 

Потому что мы уже получили предупреждение, так как мы по-настоящему верим в 

то, что он – Царь царей. И мы верим, что если вы напрямую нарушаете то, что он 

запретил делать, вас ждет некий суд. У вас будут неприятности. И судьями будем не 

мы, это будет Бог, Бог вершит Свой суд… 

Я чувствую, что в этом 2015 году, когда мы уже вступили в заключительный год 

Шмиты… так много людей уже приходило к нам за ответами на вопросы. Мы – не 

ответ. Мы не дадим вам ответ. В особенности, если у вас уже есть готовый ответ, 
который вы желаете услышать. (Смех) Мы скажем вам истину. Мы будем делать то, 

что подсказывает нам совесть. Вам не придется отказаться от всего, от всех 

позиций, от всех корон и от всего, но нам пришлось. Не потому что мы – великие 

люди, а потому что так должен был поступить любой здравомыслящий человек. Это 

то, как должен поступить любой нормальный человек! Это не потому, что мы такие 

славные герои, а потому, что так должен поступить любой нормальный человек и 

ребенок Бога, когда перед ним встает необходимость принять подобное жизненное 

решение. Вы должны так поступить! (Аплодисменты) Вы не можете продать свою 

душу! 

Видите, что написано на экране? Омма, ты скажешь что-нибудь? 

(Слова Ён А ним) 

Большое спасибо! Здесь написано «Омма», и по-корейски это слово означает скорее 
не слово «жена», скорее это по смыслу означает «Мама», но мужу нравится 

называть меня «Омма». 

Знаете, слушая слова моего мужа об Отце, я также могу подтвердить насколько это 

правда. Мы даже не могли возразить: «Отец, уже полдень, всем пора завтракать, 

быть может, нам пора уже завершить хундокхве». Это абсолютная правда, я тогда 

смеялась от души. Мой Боже… 

Знаете, я – член Церкви Объединения с самого раннего возраста, поскольку я 

родилась, уже будучи членом Церкви Объединения. 

О моих взаимоотношениях с Отцом… Я видела его во время больших массовых 

митингов, усердно молящимся на сцене зала, переполненного людьми. Отец был для 

меня как маленькая точка вдалеке. Таковы были мои отношения с Отцом. И я 
уверена, что большинство из вас также имели подобный опыт. 

А когда я стала частью Истинной Семьи, я не могла поверить своим глазам, что вот 

они сидят здесь, прямо передо мной. До этого я всегда видела их улыбающиеся лица 

только на фотографиях и в календаре. И когда они едва пошевелились, у меня 

случился приступ: «О, оказывается они живые, они двигаются!». Я говорю 
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абсолютно серьезно, такой я была. (Смеется, смех в зале) Такой я была… Но даже 

будучи членом Истинной Семьи, и будучи рядом с Истинными Родителями, я не 

имела взаимоотношений с ними, взаимоотношений с Истинным Отцом как с 

Мессией. Это совсем другие отношения. И по мере того, как я изучала Библию… 

ведь мы изучаем историю Иисуса, его слова, историю распятия. Он был распят из-за 

«моего» греха… Тогда я осознала, что именно такими должны быть мои 

взаимоотношения с Истинным Отцом. Мы должны задать себе вопрос: «Как много 
мы знаем об Истинном Отце?». 

Потому как я имела опыт общения с Отцом только во время его выступлений перед 

братьями и сестрами. Но через что пришлось пройти Истинному Отцу? Нам часто 

говорили о значении «семи смертей и воскрешений». На протяжении пяти лет Отец 

сидел в тюрьме четырежды. В 1945 году Корея была освобождена от японской 

оккупации. Но весь этот 45-й год Истинный Отец провел в тюрьме полицейского 

участка района Кенгидо. 15 августа 1945 года Корея получила освобождение и 

независимость от японской оккупации. А в октябре 45-го года, Истинный Отец 

вновь был сослан в тюрьму в Чонджу. Затем в 1946 году он был снова посажен в 

тюрьму в Пхеньяне. А в 1948-м году, Отец был сослан в тюрьму Хыннам. Видите, 

на протяжении пяти лет Истинный Отец был в тюрьме четыре раза. Он прошел 
через множество испытаний. 

Недавно, я снова изучала жизненный путь Истинного Отца и испытала огромное 

вдохновение. Изучая Путь Иисуса, я многое смогла осознать о Пути Отца. Я узнала, 

что в период тюремных заключения тех лет, когда он был сослан 4 раза, Отец много 

читал из книги Послания к Римлянам. 

Вчера ночью, я как раз читала главу Послания к Римлянам. И один стих запал мне в 

душу особенно. Я тогда подумала: «Ух ты», должно быть, этот же стих перечитывал 

Истинный Отец, проходя через множество тяжелейших испытаний. И я хотела бы 

поделится этим отрывком с вами. Эта глава Послания к Римлянам (1:16): «Ибо я не 

стыжусь благовествования Христова, потому что оно есть сила Божия ко спасению 

всякому верующему, во-первых, Иудею, потом и Еллину». 

Да, вы слышали о многом, через что нам пришлось пройти. Мы оказались в 
ситуации всеобщего осуждения. Но мы не должны забывать одно – кто является 

Царем царей? Откуда к нам приходит спасение? Ответ предельно ясен! Наша земная 

жизнь имеет определенный смысл. Мы здесь для того, чтобы восславлять Его имя! 

Потому что, однажды мы предстанем перед Ним! Братья и сестры, мы живем на 

земле ради того, чтобы восславлять Его имя, имя Христа, который так много нам 

дал! Аджу! 

(заключительное слово Хёнг Джин нима) 

Время пришло… Прошу вас, очень прошу вас, прекратите писать мне: «Вернись и 

начни помогать Царице». Потому что вы не знаете, каково это звонить и не получать 

никаких ответов. Вы не знаете, каково это год за годом приезжать туда и получать 

«от ворот поворот», встречаться с 50-тью охранниками дворца, в котором ваш Отец 
короновал вас, сделав своим наследником. Вы не проходили через это. Вы не 

проходили через всё это! А посему и не вам пытаться играть роль судьи в этих 

взаимоотношениях. 

Итак, сейчас все карты – в ваших руках. В ваших руках! В наших руках! Мы! Мы 

должны спасти Царицу! Спасти от всех этих политических структур вокруг нее. Я 
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не могу сделать этого сам. Члены церкви со всего мира должны понимать… Нет 

смысла писать мне свои бесконечные послания и рассказывать о том, что вся наша 

мировая церковь терпит крах. Я отлично всё понимаю. Мы уже давно 

предупреждаем всех об этом, мы знали о том, что происходит. Хорошо? 

У нас [с братом] есть абсолютная ясность и понимание того, что происходит. С 

самого начала. Возможно, вы видели какие-то происходящие в церкви вещи извне, 

мы же говорили об этом ключевым лидерам церкви с самого начала. Итак, пришло 
время, когда Тело Христово, наша мировая церковь… Если вы хотите каких-то 

перемен, вы ДОЛЖНЫ это сделать. Вы ДОЛЖНЫ освободить Мать. Не приходите 

ко мне! Я не могу сам этого сделать. Я – ее сын! Поймите, я ей не муж, я ей всего 

лишь сын. Встречаясь с ней, я выказываю ей лишь уважение. Да, я говорю ей то, что 

ДОЛЖЕН сказать, но я делаю это с уважением, стоя на коленях, следуя всей 

общепринятой в Корее традиции. 

Прошу, прекратите подходить ко мне и говорить мне, что я не уважаю свою Мать. 

Потому что это не так! И – скажу начистоту – если вы лично не видели меня вместе 

с моей Матерью, у вас нет никакого права судить об этих вещах и говорить что-

либо. Потому что, когда я предстаю перед моей Царицей, я не встаю с колен, и я 

говорю с ней с почтительностью, достойной Царей. Но при этом я говорю ей то, что 
ДОЛЖЕН сказать! 

(Слова Отца) 

«Истинный почтительный сын – это тот, кто слушается. Истинный патриот, даже 

если его несправедливо обвинят и приговорят к смерти предатели, не назовет своего 

правителя некомпетентным. Истинный почтительный гражданин проявит честность 

и преданность, проливая слезы и скорбя в сердце, и будет желать правителю долгих 

лет жизни и здоровья, даже если вероломные придворные приведут его к гибели. 

Это и есть абсолютное послушание. Единственный путь, на котором можно 

добиться успеха с помощью абсолютного послушания – это путь истинной любви». 

(168-48, 1987.05.03. Чхонсонгён, книга 10, глава 4) 

 

Боже, спаси Королеву! (25 января 2015) 
Воскресная проповедь Мун Хёнг Джина 

25 января 2015 года 

Прошу вас, садитесь. О, Боже мой! 

Давайте сменим это изображение. Ой, извините, изменим на HDMI. Ну вот… Боже, 

спаси Королеву. (Смех) 

На прошлой неделе тема моего выступления была «Нарушая молчание». И там было 

порядка восьми тысяч просмотров [за неделю]. Полагаю, нам надо быть 

внимательными, чтобы нас не засосало притворство. Поскольку крайне важно, 

чтобы мы не думали о том, что человеческое, а о том, что Божие. Поэтому, сохранив 

такой дух, я хочу поговорить… На самом деле я хочу вернуться к Евангелию от 

Марка, главе 8, стихи 36, 37, 38, которые мы читали на прошлой неделе, но я хочу 
сконцентрироваться именно на этом, потому что здесь заключена суть проблем 

мировой церкви, которые мы сейчас обсуждаем. Давайте зачитаем вместе, начиная 

со стиха 36: 

36. Ибо какая польза человеку, если он приобретет весь мир, а душе своей 

повредит? 37 Или какой выкуп даст человек за душу свою? 38 Ибо кто постыдится 

http://sanctuary-ru.org/320/
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Меня и Моих слов в роде сем прелюбодейном и грешном, того постыдится и Сын 

Человеческий, когда приидет в славе Отца Своего со святыми Ангелами. (Марк 

8:36-38) 

Я хочу обратить ваше внимание на это [стих 38], на прошлой неделе мы обсуждали 

это [стих 36], и я немного делился с вами тем, через что нам пришлось пройти, как 

нас выгнали из Дворца и всё прочее. Но я хочу обратить ваше внимание на стих 38, 

так как там сказано «Ибо кто постыдится Меня», – это слова Христа, Мессии. «Ибо 
кто постыдится Меня и Моих слов в роде сем прелюбодейном и грешном, того 

постыдится и Сын Человеческий». Если мы стыдимся Бога, Бог также устыдиться 

нас, когда Он [Христос, Мессия] приидет. Я считаю, что эти библейские слова 

невероятно важны для понимания текущего момента. Потому что мы не ведем 

сражение плотью и кровью. Эта битва… это сражение вселенского масштаба. Это 

духовная война, как её описывает Святое Писание. Силы зла существуют, сатана 

реален. И он идет на свои уловки и использует людей. И я считаю, что нам нужно 

серьезно размышлять над этой частью Святого Писания. 

Очень интересно… я планировал сделать заметки, чтобы ничего не забыть. Такие 

речи непросто произносить, потому что все эти события очень реальны и нам 

пришлось через них пройти. Они переполнены эмоциональными переживаниями и 
болью. Столько всего, что приносит боль, и этим непросто делиться с другими. Но в 

пустыне Бог вел нас. Когда я оглядываюсь на последние два с половиной года, то 

вижу, что Бог вел нас к тому, чтобы мы изучали совершенно определенные темы. 

Я никогда раньше не изучал политику. Я изучал теологию, исследовал религию, 

много медитировал, изучал различные религии, и политика мне была просто 

неинтересна. Я полагал, что духовные люди не должны изучать политику и что им 

не следует понимать политику, что это «не духовные» вопросы. Но интересно, что, 

когда я попал в «мидбар» или в пустыню… Слово «мидбар» на Иврите обозначает 

пустыню и происходит от слова «дхабар», то есть «Слово Бога». Поэтому мидбар – 

это место, где вы слышите Слово Бога. 

Так почему же Он направлял меня и указывал мне на необходимость изучения 

политики? Почему Он вел меня к исследованию методов использования политики 
для контроля над людьми? Того, как хищнический класс использует политические 

механизмы для установления контроля. Люди считали нас ненормальными, когда 

мы начали обсуждать подобные темы. Потому что мы изучали такие вещи как 

Бильдербергская группа или Давосская группа, альянсы монополий, сеть 

суперкорпораций, существующая в реальном мире. Монополии, обладающие 

влиянием, транснациональные корпорации и центральные банки используют свои 

деньги для контроля финансовых потоков, чтобы таким образом получить контроль 

над правительствами. Они получают контроль, подкупая политиков. Мы говорили 

об этом день за днем, мы на каждой нашей службе изучали методы, с помощью 

которых можно купить даже президента. Например, благодаря не ограниченным 

пожертвованиям на проведение президентской компании. Большие корпорации 
способны купить президентское кресло в стране. Мы изучали то, как в истории 

ростовщики и банкиры несли ответственность за развязывание войн, они 

спонсировали обе противоборствующие стороны. Потому что, если ты ставишь и на 

команду «Broncos» и на «Patriots» (лучшие команды Американского футбола – 

прим. перев.), то какая бы команда ни победила «Супер Боул» (звание чемпиона), ты 
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останешься в выигрыше. Мы увидели методы, которые используются хищническим 

классом для централизации и монополизации власти в своих руках. 

Мы также увидели Божье предупреждение, Его суд, и увидели Предвестника. Вот 

это уже случилось и это уже произошло… Мы начали исследовать Божье 

предупреждение, обращенное к Америке и свободному миру. Миру, который 

отворачивается от Бога, миру, который оскверняет страны, посвященные Богу. Мы 

изучали то, как Божий суд свершился над Израилем, когда Израиль отвернулся от 
Бога, когда Израиль не отвратился от своих пороков, не раскаялся и не обратился к 

Богу в молитве. Мы также видим в мире третий пункт, [любовь к христианству и 

Иисусу, и жизнь с Богом в духе святости] или я бы сказал противоположность 

третьему пункту. Христиане становятся объектами нападок со стороны властей 

различных стран, их обвиняют в радикализме, в том, что их идеология радикальна. 

Обратите внимание, что они не особо нападают на ислам, но именно христианство 

становится объектом таких нападок. Мы столько раз уже говорили об этом. 

Когда я оказался в мидбаре, мои отношения с Иисусом стали еще глубже. Одно из 

первых откровений, которое мы получили, заключалось в том, что Отец и Иисус 

сейчас едины в духе. В духовном мире они трудятся как единое целое. 

(Аплодисменты) Мы осознали, что это реальность, мы видели чудеса, которые 
происходили прямо на наших глазах. Люди, страдающие от болезней, больные 

раком исцелялись. Мы видели все эти знаки в мидбар. И я задавался вопросом: «Ну 

почему же, Бог, почему Ты направляешь нас к тому, чтобы мы увидели все это? 

Почему необходимо, чтобы мы внимательно изучили всё это?». Но поймите, тогда-

то мы по-настоящему смогли увидеть иерархов нашей церкви, и мы говорили об 

этом на прошлой неделе. 

Принято считать, что Церковь Объединения выглядит вот так [слайд]. Мы полагаем, 

что именно такова структура управления международной церковью. Мы полагаем, 

что на вершине Истинный Отец вместе с Истинной Матерью. Что затем указания 

спускаются вниз через посредство Международного центра миссионерской 

деятельности. Конечно, когда меня короновали, как наследника и сделали главой 

мировой церкви, я также возглавил Международный центр миссионерской 
деятельности. И все официальные письма, в том числе рассылаемые по всему миру, 

проходили через Международный центр миссионерской деятельности, а затем 

рассылались в Корею, Японию, американскую церковь, европейскую, 

австралийскую церковь, африканскую церковь – повсюду. Вот как мы, скорее всего, 

представляем себе организационную структуру. Так? Это понимание широко 

распространено. 

Однако подобно тому, как в реальном мире, в котором мы полагаем, что президент 

всё контролирует… Мы считаем, что президент действует по своему усмотрению. 

Мы полагаем, что президент или лидер нации является наиболее влиятельным 

человеком. Вам должно быть знакомо известное выражение, в котором говорится, 

что президент США – это самый влиятельный человек во всем свободном мире. Но 
на самом деле он просто посредник для самых влиятельных людей. 

На самом деле структура власти выглядит вот так [слайд]. Вот так выглядит 

церковная иерархия на самом деле. В мировой церкви Истинная Мать не занимает 

верховного положения. И вот этого люди как правило и не понимают. Существует 

альянс групп. Есть примерно три ключевых группы, контролирующих Церковь. 
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Одну из них, очевидно, вы знаете. Эта группа бросается в глаза – это Чхонпхён. Это 

одна из групп и есть еще две основные группы. И интересный факт в отношении 

этих групп, что они в действительности не очень-то любят друг друга. Они 

конкурируют друг с другом с целью создания монополии именно своей группы. Но 

они приняли решение работать сообща ради своей общей цели. 

Что еще они делают? Они монополизируют время Царицы. Они стремятся занять 

как можно больше ее времени каждый день, чтобы как минимум кто-то, 
представляющий эти группы, присутствовал рядом с ней для того, чтобы навязать 

Царице решение определенных вопросов. Понимаете, о чем я говорю? Эти группы 

по своей сути – монополии, они стремятся к монополизации. Духом своим они 

очень схожи с хищническими элитами, стремящимися к монополизации власти, 

которые из-за кулис используют для своей выгоды политиков, президентов и 

королевскую семью. Однако сами они остаются в тени. Вы не знаете, и народ не 

ведает, кто в действительности стоит за спиной у политиков и дергает за ниточки. 

Они используют то, что в политике называется «правдоподобное отрицание 

причастности». Мы сегодня будем говорить об этом позже. 

Вот так выглядит реальная структура управления. Мы думаем, что она выглядит вот 

так [схема 1]. Мы думаем, что всё устроено так. Но это полнейшее невежество 
рядового члена церкви, который понятия не имеет о реальном положении дел. 

Вы знаете, существует психологический синдром, о котором мы уже говорили. Мы 

говорили об этом уже столько раз, когда анализировали использование 

политических методов или то, как это используется террористическими группами. 

Но существует одно удивительное явление, о котором, по моему мнению, важно 

поговорить. Стокгольмский синдром, или связь между жертвой и агрессором. 

Стокго́льмский синдром – термин психологии, описывающий взаимную или 

одностороннюю симпатию, между жертвой и агрессором. Заложники начинают 

сочувствовать своим захватчикам, оправдывать их действия, и в конечном счете 

отождествлять себя с ними. Эти чувства обычно трактуются как иррациональные в 

свете того риска или опасности, которому подвергаются жертвы. Жертвы же обычно 

воспринимают недостаточную жестокость со стороны агрессора как проявление 
доброго к ним отношения. 

Стокгольмский синдром – это форма травматической связи, которая необязательно 

появляется в результате захвата, но может возникать в результате того, что 

описывается как «сильные эмоциональные узы», возникающие в отношениях между 

людьми, в которых один периодически истязает, запугивает или подвергает 

физическому насилию другого. 

Буквально вчера кто-то прислал нам видео, на котором Истинный Отец коронует 

нас. О Боже! У меня было ощущение, что я смотрю игровое кино, и у меня было 

чувство удивления, неужели это происходило со мной? Кто вообще все эти люди? 

Всё происходит во Дворце, все поют, а Отец передает свое огромное благословение, 

о Боже! И я смотрел на Мать, она была так счастлива! Мать была так счастлива! 
Когда я выступал с речью, то я так волновался, даже невооруженным взглядом это 

было видно, я буквально весь трясся. И Мать ласково улыбалась, видя мое 

волнение. Это было так мило. (Смех) Она была по-настоящему горда. Я обязательно 

покажу вам это видео, у меня его просто нет под рукой. 
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И люди просто не понимают этого. Эти три основные группы постоянно, буквально 

все время психологически давят на Мать и угрожают ей. «О, Мама! Если мы 

сделаем это, то у нас возникнут вот такие проблемы. У нас возникнут юридические 

проблемы». Это то, что во внутреннем круге мы называли: «О-о-о, снова эти 

“юридические проблемы”». И всё время они говорят о «юридических проблемах». 

Как только речь заходит о том, чтобы сделать то, чего они не желают, тут же они 

говорят о «юридических проблемах». И эта тактика без перерыва используется на 
Матери. Мы видели, как это происходило буквально год за годом. 

Поймите, наша Царица является заложницей. Это то, чего люди не понимают. Вы 

думаете, что она сама принимает решения, управляя мировой церковью, вы думаете, 

что она сама принимает все решения. Но вы понятия не имеете о внутреннем круге. 

Вы не являетесь частью внутреннего круга. В действительности она ничем не 

управляет. А указания, которые приходят к вам… 

Я уверен, что ваш поместный пастор, скорее всего, приятный молодой человек. Но 

он находится очень далеко от реальной власти. Он даже близко не подойдет к 

«внутреннему кругу». Чтобы понять это, вам необходимо, как минимум подняться 

до национального уровня, когда вы станете лидером церкви одной из ведущих стран 

мира – Кореи, Японии, Америки. А если вы находитесь в церкви меньшего 
масштаба, то вас могут даже туда не включить. Но как только вы становитесь 

национальным лидером в одной из ключевых стран, вы начинаете понимать, кто 

является закулисным правителем. И как только вы выходите на уровень 

континентального директора или выше, вы начинаете видеть всю картину целиком, 

и вам придется не только целовать руки Истинной Матери, но также целовать 

перстни закулисным правителям. Тем, кого я называю «демоническим альянсом», 

дьявольским альянсом, темным альянсом. Вам придется целовать их перстни. Вам 

придется получать их благословение. Если вы перейдете им дорогу, они не оставят 

вас в покое. А если вы поможете им, они вознаградят вас, причем очень щедро, 

конечно же, деньгами, которые они крадут у наших членов церкви. 

Я вернусь к некоторым моментам, о которых говорил на прошлой неделе, но при 

этом мы раскроем их чуть глубже. Это основные вещи, которые были изменены 
после смерти Истинного Отца, и, заметьте, СРАЗУ после его смерти. Не до его 

смерти, не так что эти изменения обсуждались за год-два до смерти Отца… Нет, 

сразу после его ухода люди как оголтелые бросились менять и стирать все 

провозглашения, сделанные во время ключевых церемоний. Все основные заветы 

стали объектом изменений и пересмотра. 

В Чхонильгук есть Царь. Аминь! Там есть Царь. И именно Царь решает, что будет 

происходить в Царстве. Никто другой не имеет права принимать такие решения. 

Царь выбирает национальный гимн, который станет выражением духа Царства 

Божьего на земле, Чхонильгук. Именно Царь должен решать, какой дух, 

выраженный в гимне, в полной мере станет отражением духа Божьего Царства. 

Взгляните на святую песню, которую выбрал Отец. Это песня «Благодать славы» (на 
экране не хватает одного куплета, на экране нет третьего куплета, но когда мы 

утром ее пели, то мы пели песню целиком). 

Взгляните на нее! Она была написана в лагере пыток и смерти Хыннам. Отец 

написал эту песню, он создал ее в лагере смерти Хыннам. И посмотрите, о чем Отец 

поет. Он поет: 
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«Славы свет над миром сияет, пробуждая жизнь во мгле. Дух свободы 

воспрянет…». 

Он восхваляет Господа, будучи в объятьях смерти. (Аплодисменты) Люди вокруг 

умирают от голода, другие заключенные подбегают и вытаскивают изо рта 

умирающего рис. Вот в таком лагере смерти и пыток, где его раздели, пытали и 

избивали, родилась песня, а вместе с ней дух Царства Божьего. 

«…с новой силой на святой земле. Склоны гор и долины, просыпайтесь, встаньте 
скорей. Вечно пусть воссияет возрождения свет. Вечно воссияет пусть возрождения 

свет». 

Эти слова он написал под пытками! Это дух, в котором рождается Царство Божье! 

«Через смерть пройдя, я единым навека стою пред Ним. Он мне дал жизни силы, он 

меня прижал к Своей груди». 

Таков дух Царствия Божьего. Кто еще, если не сам сатана, захочет изменить это? 

Кто еще, если не сам сатана, захочет избавиться от такого выражения духа Царствия 

Божьего?! (Аплодисменты). Это сражение, через которое нам пришлось пройти во 

Дворце после смерти Отца. К вам приходят эти три монополии, у которых уже 

давно выстроены отношения с Матерью. Две группы оставались в тени, они даже не 

были у власти, пока Отец был с нами, они даже не были лидерами среднего звена. 
Но они быстро достигли высот власти, используя авторитет другой монополии. И 

вот каков был их совет… 

Вы поймите, сатана не приходит к вам и не приказывает вам что-либо сделать. 

Сатана ПРЕДЛАГАЕТ вам сделать нечто. Он не скажет вам: «Ты должен идти туда, 

прыгай туда, отправляйся в тот клуб, прими наркотики». Нет, он мягко скажет вам: 

«Знаешь, было бы здорово, если бы ты сделал это. Будет круто, если ты попробуешь 

этот наркотик, сделаешь это, переспишь с этой девушкой…». Или что угодно. Он 

приходит и ПРЕДЛАГАЕТ вам. Он только предлагает, потому что позже планирует 

сказать вам: «Но ты же сам принял такое решение». 

Предложения Архангела: 

 Песня слишком гнетущая 

 Нужна более жизнеутверждающая песня 

 Установить связь с Чхонпхён 

И посмотрите, что они предложили по поводу песни «Благодать славы»: «Песня 

слишком уж гнетущая. Нам нужна более жизнеутверждающая песня. Нам нужно 

нечто, что будет представлять новую эпоху Чхонильгук. Нам нужно то, что будет 

связывать нас с Дворцом на Чхонпхён». Таковы ваши предложения Царице, которая 

в этот момент наиболее уязвима, она только что потеряла человека, которого 

любила всю свою жизнь, она потеряла своего Царя. И в момент ее наивысшей 

уязвимости появились они, чтобы создать эмоциональные узы через сопереживание. 

Затем они сделали вид, что по-настоящему понимают всю глубину ее печалей и 

скорби. И затем они сделали свое предложение… 

О чем говорил Отец, находясь в тюрьме Хыннам? 
«Даже замученный до такой степени, что мне приходилось харкать кровью и терять 

сознание, я все равно говорил: «Дорогой Небесный Отец! Пожалуйста, не плачь из-

за моей крови! Эта кровь достойна стыда, и любые слезы будут пропитаны 

горестными стенаниями и обидой. Я не хочу, чтобы Небеса сочувствовали мне». 
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Поэтому я не молился о себе, даже отправляясь в тюрьму. С точки зрения мира 

сердца каждый должен поступать именно так». (26-20, 1969.10.14) 

А они сказали: «О, песня такая гнетущая, она полна негатива и вгоняет в депрессию. 

Нам бы нечто более жизнеутверждающее. Давайте забудем тюрьму и все пытки, 

через которые пришлось пройти Мессии, ЧТОБЫ СПАСТИ НАС! Нам нужна 

счастливая-счастливая-счастливая песня. Кто еще, кто еще, кроме духа сатаны 

захотел бы извратить всё подобным образом? Кто еще, кроме духа сатаны, извратил 
бы все таким образом, чтобы отделить нас от духа Божьего Царства. 

Вот структура, которую создал Отец и дал указание, чтобы она существовала 

(Схема 1). В ней Отец, конечно же, находился на вершине, затем его указания шли 

бы через Истинную Мать, затем в Международный центр миссионерской 

деятельности, а там, в роли международного президента, я должен был служить в 

качестве системы сдержек и противовесов. А уже затем указания расходятся в 

Корею, Японию, и т.д. 

Как вы думаете, куда был нацелен главный их удар сразу же после смерти Отца, что 

представляло бы для вас проблему в этой небольшой структуре, которую создал 

Отец, если бы вы были тремя закулисными правителями? Здесь есть одна 

небольшая проблема. В то время у меня еще были волосы, но эта проблема была 
прямо перед глазами [указывает на слайд], вам надо избавиться вот от этого, от того, 

кто обеспечивает систему сдержек и противовесов. И тогда, как только вы 

получаете контроль над Истинной Матерью, вы получаете контроль над всей 

церковью. Именно это они и сделали. Как только Отец умер, они сломя голову 

бросились к достижению своей цели. Они тут же уволили Кук Джин хёна, потому 

что знали, что он силен и хороший боец, и он способен очистить дом от грязи, когда 

речь заходит о коррупции. И что он требует от людей подотчетности. Поэтому, 

конечно, они моментально бросили все силы, чтобы устранить его, а затем со всей 

поспешностью избавились от меня. И еще раз, хочу сказать, что мы не держим зла 

на этих людей, поскольку понимаем, что они просто одержимы. За этими людьми 

стоит дух сатаны. Это не сражение с плотью и кровью. Аминь? 

Вот, мы подошли к вопросу Священных Писаний. Писаний, в которых Истинный 
Отец сказал: 

«Вам следует понять, что всё, чему я учил вас, соответствует реальности духовного 

мира, и вы должны следовать этому учению. Что бы ни случилось это путь, по 

которому вам необходимо следовать. До тех пор, пока вы не последуете учению 

Истинного Отца, вы не сможете преодолеть вершину. Никто другой по этому пути 

вас не проведет». 

Это была их следующая цель после структуры управления, после духа Чхонильгук – 

гимна, следующий шаг касался Святых Писаний. Поймите, я смиренно полагаю, что 

если Мессия принимает решение о том, что будет входить в Священные Писания, 

которым суждено остаться навечно, то вы не можете их менять! (Аплодисменты) 

Когда он решает, что именно он оставит после себя как наследие, то никто не имеет 
права как-либо изменять это. Потому что, если вы решаетесь что-либо изменить, 

тогда вы ставите себя на положение Царя. Вы будете думать, что вы – Царь. Но вы 

не царь, ВЫ НЕ МЕССИЯ! Вы не царь. И вот какие изменения были предложены. 

Предложение Архангела: 

 Слишком много повторов 
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 Материал плохо систематизирован (по их мнению) 

 Проблемные слова в учении Истинного Отца 

 Слова о Чхонпхён не отражают нынешнее провидение 

 Упомянуты имена реальных людей 

 Не включены последние слова Отца 

«О, Мать, там столько повторений, слова повторяют друг друга, там так много 
повторений». А также, по их скромному мнению, книги плохо организованы. Сатана 

никогда не появляется с рогами и крыльями за спиной. Он приходит в костюме 

стоимостью пять тысяч долларов, с элегантным галстуком, в лакированной 

дизайнерской обуви. «О, Мама, наша Царица, вы сегодня выглядите так 

замечательно! Вы просто вся сияете, и эта новая прическа вам очень идет». Ему 

вначале нужно установить с вами основу для взаимодействия. «Вы знаете, у нас есть 

совсем небольшая презентация и несколько предложений, которыми мы хотели бы с 

вами поделиться, конечно, если у вас есть время. Спасибо большое, ваше 

Величество». 

«О, в учении Отца также есть проблемные слова». Проблемные слова… И, 

наверное, мы сами должны решить, в каких словах заключена проблема. Поймите, я 

думаю, что, если Мессия перечитал Священное Писание одиннадцать раз, буквально 
каждый день во время хундокхве и после этого заявил: «Эта книга будет 

Священным Писанием. Оно завершено». Вопрос закрыт. Отец говорил: «Завершено, 

завершено, завершено, полностью завершено, полностью завершено, завершено». 

Отец также говорил, что даже одно из этих предложений, вам может показаться, что 

они повторяют друг друга, но одно из них спасет кого-то в будущем. Вы не знаете, 

кого оно спасет. Если вы меняете хоть одно слово, то ВЫ КОГО-ТО УБИВАЕТЕ. 

(Аплодисменты) Ведь тому человеку нужно было именно это Слово. Вы убили того 

человека, которого это Слово могло спасти. Вы только что убили этого человека. 

Поймите, вы не Мессия! Мессия решает, какие из его Слов должны остаться навеки. 

«А еще там содержатся имена конкретных людей, и слова про Чхонпхён… и то да 

сё». «Вот там такие проблемы, такие слова не включены… мы можем решить все 
эти сложности, и мы сделаем очень красивую обложку для этой книги, дизайн будет 

таким красивым». Увод в сторону. «У нас будет такая красивая коробка, мы 

принесли образец, на него будет нанесен красивый орнамент… всё в перламутре, 

так красиво». 

Эти психологические узы между заложницей и надзирателями создавались годами, 

это как духовная тюрьма. И в тот момент это умножалось горем Истинной Матери, 

которая только что потеряла своего Царя и Мессию. 

Далее, Обет семьи, о котором Отец сказал: 

«Обет семьи был нам нужен в прошлом? Нужен ли он нам сейчас или он 

понадобится в будущем? Он нужен нам сейчас, именно так обстоят дела. Это наш 

девиз на тысячи и десятки тысяч лет. Это удивительный факт». (261-98, 1994.5.22) 
Но что еще более удивительно, так это то, что Обет семьи просуществовал в 

неизменном виде менее двух недель. Менее двух недель, а потом текст поменяли. 

Тот Обет, который был написан собственной рукой Истинного Отца, оставался 

неизменным лишь две недели после его смерти. Даже после его слов о том, что «Это 

наш девиз на тысячи и десятки тысяч лет», что в Азии, собственно, означает 
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навсегда, навечно. Таково значение слова «онмансе», то есть на веки вечные. Какое 

же предложение было сделано по поводу Обета? «Вы знаете, здесь в пунктах Обета 

нет никаких упоминаний о Чхонильгук, поэтому, возможно, мы могли бы убрать из 

восьмого пункта упоминание об Эпохе Завершенного Завета, чтобы заменить его на 

слово Чхонильгук. 

Предложение Архангела: 

 Нет упоминания о Чхонильгук (изменения в 8 пункте Обета отделяют нас 
от наших корней: от Ветхого и Нового Заветов, а также от истории Божьего 

провидения, описанной в Божественном Принципе) 

И эти изменения начисто перечеркивают всё, что связывает нас с нашими корнями и 

провиденциальной историей. Все, что связывает нас с Ветхим Заветом и Новым 

Заветом, которые привели к появлению Завершенного Завета. В нашем Обете эти 

узы разорваны. Отрезая таким образом нас от корней, которые связывают нас с 

историей вплоть до Адама. Кто еще мог бы совершить такое? 

Я знаю, что моя Мамочка такого бы не сделала. Она прожила 50 лет своей жизни, 50 

лет в служении Отцу с абсолютной верой, любовью и послушанием как своему 

Царю, как своему Царю и как своему Господу-Мессии. Вот почему мы все любили 

ее, вот почему мы все хотели походить на нее. Каждый из моментов, которые я 
упомянул, вступают в прямое противоречие с каждым днем ее жизни, проведенной 

вместе с Отцом. Вот почему у меня нет сомнений, что она является заложницей. 

О! Если бы вы были на месте сатаны, на что еще вы бы нацелились, какова еще одна 

важная цель, что еще вам нужно было бы поменять? Если бы вы были сатаной, что 

еще вы бы захотели изменить? Если Мессия пришел на землю, чтобы передать всем 

людям Благословение на брак и Завет, заключенный на брачной вечере Агнца. И 

ЕСЛИ ОН СОБСТВЕННОРУЧНО ЗАПИСАЛ ЭТОТ ЗАВЕТ, И КАЖДАЯ БЕЗ 

ИСКЛЮЧЕНИЯ ЦЕНТРАЛЬНАЯ БЛАГОСЛОВЛЕННАЯ СЕМЬЯ В ТЕЧЕНИЕ 

ВСЕЙ ИСТОРИИ ЦЕРКВИ ПОЛУЧАЛА БЛАГОСЛОВЕНИЕ И ВСТУПАЛА В 

БРАК, СЛЕДУЯ ЭТОМУ ЗАВЕТУ. Что бы сделали вы на месте сатаны? 

5.4.6. Слава Благословения 
Вот почему я всем нравлюсь. Если бы не мои старания, вы никогда не получили бы 

Благословения, даже если ждали бы этого миллиарды лет в духовном мире. Своим 

трудом я расширил территорию драгоценного Благословения, хотя это было 

практически невозможным делом. Благословение – славное и торжественное 

событие как для небесного, духовного, так и для земного мира. (162-67, 1987.3.27) 

Это слава Благословения. Это самый священный дар, который Бог хотел вручить 

нам со времен Адама и Евы. (Аплодисменты) Это дар бракосочетания, который 

Отец передал своим детям, связанным узами Завета с ним. Это то, что Бог хотел 

передать Адаму и Еву, дать им Благословение на брак. Видеть, как они плодятся и 

размножаются, как у них рождаются дети, прекрасные внуки, как они строят на 

земле Божье Царство. Таким было Сердце Бога с самого начала от сотворения. И всё 

это подверглось атаке. Благословение подверглось атаке и было изменено. Обратите 
внимание, когда сатана делает что-либо, нападая на то, что принадлежит Богу, он 

искривляет и меняет смысл. Заметьте, сатана не отвергает начисто всё содержание 

Божьего Слова, он просто привносит свои изменения. «Ну, давайте вот здесь 

немного поменяем». 
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Друзья мои, это называется духовной войной! Ее суть: «Под чьим владычеством вы 

окажетесь»! Это обет Благословения, написанный рукой самого Отца и который 

приняли все вы, все благословленные семьи по всему миру. Не больше, не меньше. 

И что эти люди [архангелы] предложили Матери? «О, Мама, ваши глаза должно 

быть очень устали и измождены. (Заметьте здесь нотки сочувствия, создание основы 

для взаимодействия.) Должно быть, вы чувствуете боли в глазах. Возможно, нам 

лучше сократить церемонию, например, в части обета. Возможно, для ВАС так 
будет проще, если сократить произносимые обеты». Обеты, ради утверждения 

которых Истинный Отец много раз умирал, отдавая свою жизнь! «Должно быть, это 

так утомительно для вас. Возможно, лучше просто сократить церемонию». 

Мы живем в эпоху высоких технологий, когда можно одним нажатием кнопки 

воспроизвести видеозапись церемонии Благословения, проводимой Отцом. И в 

конце Мама может просто спросить участников: «Принимаете ли вы обет?». Но 

заметьте, как ведет себя сатана… Он отлично знает, что можно взять портативный 

магнитофон и воспользоваться записью. Он прекрасно понимает, что в этом нет 

никаких сложностей. Вот почему мы буквально кричали [Матери]: «Не меняйте 

обета! Просто включите видеозапись!». 

Но нет, «мы должны поменять обеты». Обеты следует поменять, чтобы «Матери 
было удобней и проще [проводить церемонию]». Обратите внимание, все перемены 

делаются ради блага Матери. Знаете, в библейской терминологии это называется 

«осквернением», «надругательством над святыней». Именно так, никак иначе – 

осквернение святыни, когда вы «оскверняете» Божий Храм. Именно так поступили 

антиохийцы, как только вошли в Иерусалим. Они ОСКВЕРНИЛИ Божий Храм. 

Теперь Благословение, которое вы получаете… Я прекрасно отдаю себе отчет, что 

члены Церкви возненавидят меня за подобные заявления. Ведь за последние два 

года очень многие дети [второго поколения] получили Благословение… 

Благословение, которое вы получили, исходит вовсе не от Отца! Вы заключили 

Завет, написанный рукой архангелов!! Вот какое Благословение вы получили! Вы не 

заключали [с Богом] Завета, написанного рукой Мессии! Это касается всех 

благословленных семей!! 
«Эй, мистер, ну что за дотошность! К чему весь этот фанатизм?». А знаете к чему? 

А к тому, что я ВЕРЮ В МЕССИЮ! Вот к чему! Я верю в Царя! Вам ясно? И чтобы 

все его слова, всё, чему он отдал свою жизнь, жило в веках! 

И вот, мы добрались до Бога! Даже Бога нужно поменять. Всю свою жизнь 

Истинный Отец молился: «Боже! Небесный Отец, спаси и сохрани! Небесный Отец, 

спаси эту страну! Небесный Отец, прошу, утри Свои слезы! Небесный Отец, не лей 

по мне слез! Небесный Отец, позволь взвалить на себя Твой крест! Небесный Отец, 

прими мою любовь! Небесный Отец, не переживай по поводу происходящего! 

Небесный Отец, направляй Соединенные Штаты! Небесный Отец, направляй весь 

мир! Небесный Отец, прошу, направляй нас!». Отец не молился «Небесному Отцу», 

поскольку являлся каким-то шовинистом, или женоненавистником, или мужем-
фаллоцентристом, кровно ненавидящим женщин! Отец молился «Небесному Отцу», 

поскольку Божественный Принцип гласит, что, да, Бог обладает внутренней 

природой мужского и женского начал, но Он находится на положении субъекта во 

взаимоотношениях с человечеством на положении объекта. Вот почему, когда мы 



25 

 

молимся «Отцу», мы молимся своему Субъекту, абсолютному Субъекту своей 

жизни! Центру своей жизни! Центру всего мироздания! 

«Но, Мама, вы также являетесь Богом! Вы также Бог! Да, для нас вы так же 

Мессия!». Примерно так они ей и сказали! «Вы же так же Бог!». «Принцип ясно 

говорит, что в Боге есть и мужское и женское начала! Он – наш Небесный Отец и 

Небесная Мать! Вы – также Бог!». И, конечно, в отношении Истинных Детей, они 

непременно говорят: «О, внутри вас скрыт истинный Божественный Свет! Вы – 
также Божьи дети! Нет сомнений!». 

Друзья, поймите, в теологии этот процесс называется «отходом от монотеизма». 

Монотеизм сначала скатывает до «религиозного дуализма», и затем до 

«политеизма». Даю вам стопроцентную гарантию, даю свою стопроцентную 

гарантию, что в будущем, не знаю, в третьем-четвертом поколении, среди членов 

Истинной Семьи обязательно будут потомки, которые заявят: «Я также являюсь 

Богом! Равно как и все люди». Как в любой языческой религии, возьмите хоть 

Египет, хоть Ассирию, хоть Вавилон! Могут быть разные маски, но суть одна – тот 

же ценностный релятивизм, тот же базовый посыл «Бог во всем, и всё есть Бог». 

Ничего нового! Если, конечно, вы не веруете в то, что у Небесного Отца также есть 

Небесная Мать, но тогда Ему нет никакой нужды в партнере-объекте любви. Тогда 
получается положение Принципа, что «Бог нуждался в человечестве как партнере-

объекте Своей любви» в корне неверно. «У Него же есть Небесная Мать. Бог же 

является Верховной Сущностью, существующей во множестве измерений и 

способной взаимодействовать со Своей Небесной Матерью на бесчисленном 

множестве различных уровней. Какое Ему дело до каких-то там глиняных 

человечков, запертых рамками трех пространственных измерений?..». Поймите, как 

только вы делаете шаг в сторону от Бога, этот процесс уже бесконечен и 

необратим… 

Так мы им и сказали! О, Боже! Мы были во Дворце и стояли на коленях перед 

Матерью… Я стоял на коленях, обеими своими руками обхватив Мамины колени, 

обхватив руками Мамины колени и прижавшись лбом к ее коленям в слезах молил 

ее: «Прошу, не делай этого! ПРОШУ, НЕ ДЕЛАЙ ЭТОГО! Я изучал историю 
религий! Если ты изменишь Писания, если ты подменишь Писания и изменишь 

традицию, ЕДИНСТВА НИКОГДА УЖЕ НЕ БУДЕТ!». Потому что обязательно 

будут общины, следующие «Писаниям Отца»; также будут общины, следующие 

«Писаниям Матери»; среди которых обязательно найдутся общины, которые 

максимально креативно отнесутся к сложившемуся положению вещей и скажут: «А 

вот мы принимаем и те, и другие Писания!..». Никакого креатива здесь нет! Такое 

можно наблюдать повсеместно. Возможно, вы полагаете, что придумали классный 

выход из ситуации. Но за этим ничего не стоит! Не стоит вам так думать! Это 

можно видеть буквально в каждом историческом поколении. Здесь нет ничего 

нового, и нет ничего умного! Это сущая тупость! Это тот же самый религиозный 

релятивизм. (Аплодисменты) 
Поймите, я изучал историю религии и философии. Я изучал психологию, я изучал 

теологию. И я сказал своей Мамочке: «Мамочка, дорогая, если ты это сделаешь, 

если объявишь об этом официально, расколам не будет конца! Этого ли желал наш 

Отец?!?». (Нет!) Задумайтесь, этот вопрос я задал ей. Я спросил у нее: «МОГ ЛИ 
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ТАКОГО ЖЕЛАТЬ НАШ ОТЕЦ?!? ЖЕЛАЛ ЛИ ОН ВИДЕТЬ, КАК ЕГО 

ТРАДИЦИЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ РАСКОЛЕТСЯ?». 

Более того, мы видим серьезный культурный сдвиг, захвативший и окутавший 

сейчас нашу Церковь. Мы становимся свидетелями того, как любому человеку, 

просто восхваляющему веру в Истинного Отца, сразу же с лета парируют: «Эй, а как 

же наша Мать! Ты что, отрицаешь Мать». Как только вы пытаетесь воздать хвалу 

вашему Спасителю, Мессии и Царю, вас сразу же клеймят «отступником и 
самозванцем, бросающим вызов вашей святой вере в Царицу Мать». Это есть ни что 

иное как дьявольский дух!! Возможно ли было подобное когда-либо раньше в 

истории нашей Церкви?! Когда-либо в истории Церкви Объединения?!? Когда вера 

в Отца была под запретом, когда раньше вас со всех сторон подвергали нападкам за 

прославление Мессии?!? Хотя бы раз? (Никогда!). Такого никогда доселе просто не 

было! Вплоть до сегодняшнего времени… 

Поймите! Так много наших братьев и сестер, неосознанно и подсознательно, 

превращаются в совершенных гуманистов эпохи постмодернизма, которые 

начинают воспринимать наших Истинных Родителей через феминистическую 

призму третьей волны своей эпохи постмодернизма. 

Тогда позвольте сказать вам пару слов с позиции СЫНА Истинных Родителей. 
Скажу вам как сын! Истинные Родители – это два человека, один из которых 

является АБСОЛЮТНЫМ СУБЪЕКТОМ! И который является ЦАРЕМ! Я отдаю 

себе отчет, что многим из вас очень хочется верить в то, что эти две позиции 

соотносятся в пропорции 50 на 50. Одна эта мысль способна утешить ваши эго с 

нашу эпоху постмодернизма, эпоху засилья гуманизма. «О, да! Мы придерживаемся 

таких прогрессивных верований». Ну уж нет!! Вам не удастся прогнуть Мессию под 

ваши эго! Это ВЫ должны подстроить СВОЮ ЖИЗНЬ под Мессию! 

(Аплодисменты) При этом неважно, нравится вам это или нет. Такова реальность, и 

у вас нет выбора, кроме как принять ее как данность! В этом [моя] любовь к вам! 

Когда вообще могло иметь место подобное, когда тебя с ног до головы обольют 

грязью лишь за то, что ты веруешь в Истинного Отца как Царя! Это просто 

немыслимо!! Тьфу!! Это просто дьявольская культура, созданная внутри Церкви 
Объединения!!! И эта культура берет начало от дьявола, сатаны! Мы называем вещи 

своими именами, потому что эта культура имеет своими истоками архангела! Ничто 

иное!! 

Правдоподобное отрицание причастности! О чем здесь идет речь? 

Чаще всего этот термин обозначает способность высокопоставленных должностных 

лиц в рамках формальной или неформальной субординации отрицать свое знание 

и/или ответственность за любые пагубные действия, совершенные нижестоящими 

чинами по причине отсутствия доказательств, способных подтвердить их 

причастность, даже когда они лично участвовали или, по меньшей мере, намеренно 

оставались в неведении касательно указанных действий. В случае, если их 

незаконные или иначе постыдные и непопулярные действия становятся достоянием 
общественности, эти высокопоставленные чиновники могут отрицать свою 

причастность к подобным действиям, дабы оградить себя и переложить вину на 

людей, осуществивших действия, и будучи уверенными, что любые скептики не 

смогут доказать обратного. Отсутствия доказательств, напротив, делает отрицание 

правдоподобным, иными словами, похожим на правду. Термин, как правило, 
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подразумевает предусмотрительность, как, например, намеренное создание условий 

для правдоподобного ухода от ответственности за свои (будущие) действия или 

осведомленность. 

Правдоподобное отрицание причастности 

 В случае, если Истина увидит свет и эти люди будут изобличены, они 

всегда могут откреститься и обвинить Истинную Мать, которая произвела эти 

действия 

 В случае, если Истина ОСТАНЕТСЯ ТАЙНОЙ, эти люди могут 

наслаждаться своей «маленькой тайной», глядя, как все ЦБС по всему миру следуют 

их традиции 

Друзья мои, это всё называется правдоподобным отрицанием причастности. Давайте 

рассмотрим возможные сценарии. В случае, если истина вдруг увидит свет, и 

вскроется тот факт, что эти люди тайно стоят у власти, что они способны 

контролировать Мать психологически, эмоционально, духовно, что они используют 

методы «предложения» Матери сделать что-либо… Что в этом случае произойдет, 

если эта истина вдруг выйдет наружу? Эти люди всегда могут откреститься и во 

всем обвинить саму Истинную Мать, которая «сама в ответе за свои решения!». «Да 

вы что! Мы никогда не предлагали ей подобного! Мы ни за что на свете не могли 
предложить подобного! Она сама захотела так сделать! Это правдоподобное 

отрицание причастности! 

Ну, а в случае, если эта истина так и не увидит свет, эти люди могут сполна 

наслаждаться своей «маленькой тайной» и лицезреть то, как все члены 

благословленных семей по всему миру безропотно следуют их традиции! Сейчас все 

вы получаете Благословение на брак и заключаете свой Завет с Богом, произнося 

текст, написанный рукой архангелов! И вы об этом даже не задумываетесь! Вот 

почему, когда я вновь начну проводить церемонии Благословения на брак, я буду 

строго опираться на изначальный завет, написанный рукой Отца! Завет, 

заключенный всеми благословленными центральными семьями, который был 

написал лично Истинным Отцом и провозглашен Истинными Родителями. Если, 
конечно, вы желаете сделать приношение своего брака всяким архангелам, вы 

вольны поступать как вам вздумается. Однако, лично я делать этого НЕ БУДУ, и все 

мои дети также делать этого не будут! (Смех) Все мои дети получат Благословение 

на брак и принесут свои обеты Благословения брака, завещанные Мессией. 

Их «маленький секретик» раскрыт! (Смех. Аплодисменты) Их «маленькая тайна» 

раскрыта! Как они теперь поступят? Нет ничего очевидней! Их дальнейшие 

действия очевидны и ясны. Мы же прекрасно знаем их дворцовые делишки, мы в 

точности знаем, как все эти механизмы работают. Мы знаем этих людей, их мотивы, 

и мы знаем, как они теперь поступят! 

Как эти люди теперь поступят 

1. Скажут, что все должны прекратить смотреть и поддерживать службы 

2. Сделают так, чтобы Истинная Мать подписала документ о том, что все 
изменения в Церкви исходят от нее лично (правдоподобное отрицание 

причастности и возможность во всем обвинить Истинную Мать 

3. Когда они начнут терять деньги от Благословения-фальшивки, они, 

возможно, вернут всё как было (не дайте себя одурачить!) 
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4. Сделают так, чтобы Истинная Мать поменяла наследника 

Очевидно, они теперь скажут, чтобы все члены их Церкви прекратили смотреть и 

поддерживать мои пасторские службы. Это очевидно. И тупо! (Смех) Помимо этого, 

они скажут, они попросят, чтобы Истинная Мать поставила свою подпись под 

документиком, который засвидетельствует, что все изменения в Церкви были 

произведены якобы лично ей самой. Возможно, будет снят небольшой видеоролик 

какой-нибудь торжественной церемонии подписания Матерью значимого 
документика. Опять же, смотрите, здесь сокрыто правдоподобное отрицание их 

причастности и возможность во всем обвинить саму Мать! После этого, когда 

братья и сестры поймут «что к чему» и начнут получать настоящее Благословение 

на брак, а эти люди утратят свой источник дохода, когда они начнут терять свои 

деньги в виде пожертвований за Благословение-фальшивку, которое они предлагают 

получить, они, вероятнее всего, снова вернут первоначальные клятвы 

Благословения. (Смех). Могу предположить, что они вернут Благословению на брак 

первоначальный вид, и при этом еще скажут: «Ничего подобного мы вообще не 

делали! Вот, смотрите, мы делаем всё по канону». (Смех). И вы сами будете 

глупцами, если позволите себя так одурачить! Если вас одурачили подобным 

образом, вы глупцы и есть! (Аплодисменты) Если вас всех настолько легко 
одурачить, что ж, удачи вам! (Смех). 

И, сомнений нет, что они еще сделают, и они распространяют подобные угрозы с 

самого момента вознесения Отца… Они поменяют наследника. Я отдаю себе в этом 

отчет! Я слышал об этом, я знаю это, я этому не удивлен. Они проведут какую-

нибудь скромную церемонию и возложат скромную корону на голову какого-нибудь 

другого человека. Однако… Прошу вас, поймите, Мессия трижды короновал нас. 

Мессия, Истинный Отец вместе с Истинной Матерью, трижды короновали меня на 

двух разных континентах. Она [Истинная Мать] была главным участником тех 

церемоний. И то помазание, которое Мессия передает вам лично, оно не может 

просто внезапно покинуть вас. Вы можете попытаться провести еще одну 

церемонию, и она не будет иметь совершенно НИКАКОГО значения. Потому что, 

когда Отец передает вам нечто, и настолько доверяет вам, в особенности на таком 
уровне ответственности, это остается [со мной] НАВЕЧНО! Это Божье помазание не 

может быть забрано руками людей. Можете попробовать! Дерзните! 

(Аплодисменты) Все видеозаписи же общедоступны, они есть у каждого, они есть в 

Интернете. Это как белый день очевидно, что эти люди попытаются сейчас сделать. 

Это просто смешно и нелепо! Это до презрения настолько постыдно очевидно!! 

Как можем поступить мы 

1. Признать и бросить вызов тому факту, что Истинная Мать является 

заложницей ситуации, психологически и духовно. Всем вместе раскаяться 

перед Богом! 

2. Петь «Благодать славы» в качестве гимна Чхонильгук. 

3. Произносить первоначальный Обет семьи. 
4. Читать на хундокхве и везде в сети публиковать первоначальный 

Чхонсонгён. 

5. Ради спасения членов церкви лидерам церкви уйти в отставку, не дожидаясь 

Божьего суда. 

6. Не принимать Благословение от архангела. 
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7. Молиться НАПРЯМУЮ Истинному Отцу и постоянно общаться с ним! 

8. Просить Его направлять всех нас, чтобы освободить Царицу. 

Ну а что можем сделать мы с вами? Во-первых, мы можем признать, что Истинная 

Мать является заложницей. Она является заложницей обстоятельств, да это правда. 

Если вы не желаете признавать этой простой истины, ваше право. Но дела обстоят 

именно так! Если вы не желаете освободить и спасти свою Маму, также ваше право! 

Но если я говорю за себя и своих близких, то мы все страстно желаем спасти нашу 
Мамочку! Мы не желаем видеть, как некто использует ее как свою собственность, 

чтобы вытягивать с ее помощью свои грязные деньги. Мы хотим вернуть свою 

Мамочку, с которой можем вместе играть, прыгать, обниматься, щекотаться, и 

радоваться в окружении детей, внуков и правнуков. Мы можем бросить вызов той 

реальности, что Истинная Мать является заложницей. Да, она заложница! Да это 

так! Она – заложница. Хотите, не принимайте этот факт сколько вам угодно. Но 

Истинная Мать – заложница! Сама она никогда на свете не стала бы осквернять 

наследия Отца, всё то, что Отец передал нам. Ведь она всегда делала все 

провозглашения и участвовала во всех церемониях вместе с Истинным Отцом, 

какой ей смысл самой осквернять всё это, осквернять саму себя?!? Это сущая 

нелепость! 
И мы можем раскаяться! Мы можем прийти к Небесному Отцу и покаяться. 

Покаяться! Да, я знаю, что у Отца были грандиозные планы, да я знаю, что Отец 

был способен управляться со всем. Но я также знаю, что сам я ни на что не 

способен. Я осознаю, что несовершенен. И я верю в то, что мы все должны 

покаяться. 

Мы можем петь Благодать славы! Мы можем петь «Благодать славы» в качестве 

национального гимна страны Чхонильгук. Это же совсем не сложно, друзья мои! 

Мы же все хотим разрушить сатанинские путы, сковавшие нас! Просто начните петь 

«Благодать славы». Прямо ему в лицо! Не дайте ему сковать ваши уста! Начинайте 

петь!! (Аплодисменты) Пойте национальный гимн, написанный Отцом в Хыннаме! 

Пойте! В этой песне дух Чхонильгук!! Это стыдоба, это тяжкий грех, что после 

вознесения Истинного Отца эти стены являются единственным местом, где поют 
этот национальный гимн! Только мы здесь поем национальный гимн! Это нелепица. 

Что это вообще за Божьей Царство Чхонильгук такое!?! Вот почему у них нет 

никакого Божьего помазания, никакого Божьего духа, никакой силы, вот почему там 

не происходит никаких чудес, там нет никакого Святого Духа, нет никакой силы, 

чтобы укрепиться в душе и порушить засилье дьявола! У них ничего этого нет! 

(Аплодисменты) Поскольку они своими руками осквернили Мессию. Книга 

Откровения пророчествует о том, что «нечистый пусть еще сквернится». Так и есть! 

Это мы и видим. 

Знаете, что мы можем сделать? Мы можем произносить первоначальный Обет 

семьи, который уходит корнями в эпоху Завершенного Завета, эпоху Нового Завета, 

эпоху Ветхого Завета, который связывает нас со всей провиденциальной историей 
восстановления, вплоть до Адама и Евы. Никогда впредь мы уже не будем 

воспринимать иудеев и христиан своими врагами. Они – наши братья и сестры 

навеки как дети единого Бога. Истинный Отец утвердил восемь пунктов Обета 

семьи. Произносите этот Обет! Произносите! В этом нет ничего сложного! 
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Читайте первоначальный Чхонсонген! Читайте эту книгу. Читайте ее. Читайте ее. 

Читайте ее. Читайте ее. Читайте первоначальный Чхонсонген. Загрузите текст в 

Интернет, чтобы все могли вместе с вами читать ее. Распространяйте ее всюду. 

Печатный тираж изъяли – не беда, переиздайте. Если разбираетесь в компьютерах – 

выкладывайте в сеть. Все до единой страницы книги! Разошлите всем братьям и 

сестрам! Не позвольте этой книге кануть в лету. Это Слово, завещанное нам 

Истинным Отцом! Не позвольте похоронить его! Выложите в сеть. Читайте её 
онлайн и на хундокхве. 

И если вы вдруг являетесь частью церковной структуры, я искренне вам 

сочувствую. Без лукавства! Поскольку я знаю, через что вам приходится 

переступать. Я знаю, через что вы проходите. 

Если вы являетесь одним из тех пасторов в самом низу церковной иерархической 

вертикали, следуете за своим лидером, получаете свою маленькую зарплату и 

планируете выслужиться аж до самой пенсии, подумайте, как вы поступите, когда 

предстанете перед Богом в свой Судный день? Что скажите в день своего Суда? 

Скажите ли: «Ну, я всю жизнь получал свою жалкую зарплату и вот дослужился до 

пенсии». Как это всё вам может помочь? Что скажете своему Царю, представ перед 

ним? Если вы на церковном содержании… Я это сделал, сделал как международный 
президент. Я оставил всё, оставил все позиции и не взял от этих людей ни копейки. 

Сделайте это! Возьмите наберитесь смелости и поступите как я! Уйдите в отставку! 

А после этого начните свое служение братьям и сестрам, спасая их души и приводя 

к Отцу! (Аплодисменты) Вспомните, какой Завет связывает вас с Отцом. Отставьте 

в сторону весь свой страх перед церковными иерархами, захватившими власть в 

свои руки. Поймите, вы ни на грамм не защищаете Истинную Мать, но защищаете 

лишь своих иерархов и тайных правителей! Это всё, что вы делаете! Вы глупцы, 

если допускаете мысль, что служите Матери и защищаете ее. Вы настолько далеки 

от реального положения дел в вашей церкви, что дальше некуда. Стыд вам да позор 

[как лидерам]! Стыд да позор!! Потому что я говорю вам истину. Я часто говорю 

братьям и сестрам: «Истина вам не по зубам! Вы спрашиваете у меня правду, но что 

вы сделаете, когда узнаете ее?». Я прямо заговорил словами Тома Круза из 
известного фильма. Это просто нелепо! (Смех) 

Не принимайте Благословения от архангела! Не принимайте его! Оно не имеет 

ничего общего с Благословением, исходящим от Отца! Не позволяйте себя 

одурачить! И если вы получили это Благословение, вы пребываете в невежестве и не 

знаете, что должны получить настоящее Благословение. Не принимайте от них 

Благословения, думая, что это настоящее Благословение. Это Благословение, 

записанное рукой архангелов. Не принимайте этого Благословения! И если вы 

получили это Благословение, не думайте себе, что являетесь благословленными 

центральными семьями. Простите, что должен ясно сказать вам об этом, но вы 

будете являться благословленными центральными семьями только после того, как 

получите Благословение и заключите с Богом завет, написанный рукой Мессии и 
передаваемый нам Истинными Родителями в рамках каждой церемонии 

Благословения. Вот вам и новости! (Аплодисменты) 

Молитесь! О, Боже! Молитесь НАПРЯМУЮ Истинному Отцу. Не стоит молиться 

во имя всяких Кимов, Паков, Чхве, и прочих. Молитесь Истинному Отцу! Молитесь 

Истинному Отцу, он является вашим Царем. Он – ваш Отец на Небесах, молитесь 
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же ему! Молитесь ему! Перестаньте играть в эти глупые игры с 

политкорректностью, когда на кону стоит ваша вечная жизнь! Молитесь своему 

Отцу! (Аплодисменты) 

Просите Его направлять всех нас, чтобы освободить Царицу. Потому что это 

должно случится, и я верю, что так и будет. Потому что это должно произойти. И я 

верю, что это произойдет. «Ибо Тот, кто в вас, больше того, кто в мире» (1 Иоан. 

4:4). И во имя Христово мы можем всё. И нет в нас никакого страха, потому что мы 
стоим на стороне Истины в броне праведности, со щитом веры и мечом духовным, 

который есть Слово Божие и в шлеме спасения, и с Евангелием мира. И мы придем 

за вами! Диавол, твои дни сочтены!! 

Омма, ты хочешь сказать что-нибудь? О, Боже, мне нужно передохнуть… 

(Слова Ён А ним) 

Я молилась с закрытыми глазами, когда внезапно прозвучало мое имя. Меня застали 

врасплох. (Смех) 

Знаете, когда мы начали пасторское служение здесь, в Пенсильвании, одним из 

наиболее часто задаваемых вопросов мне был вопрос: «Хорошо, вот вы много 

говорите об Истинном Отце, постоянно прославляете Истинного Отца. Но как 

насчет Истинной Матери? Как вы относитесь к Истинной Маме?». Это был самый 
часто задаваемый вопрос, обращенный ко мне в последнее время. 

Вот что я думаю… Знаете, я по-настоящему люблю Истинную Маму. И я 

действительно уважаю ее за то, через что ей пришлось пройти ради человечества, 

искупая все грехи и преступления женщин. 

Знаете, одна женщина, которая служила Истинным Родителям на протяжении более 

50 лет, свидетельствовала о жизни Истинной Мамы. Она была с Истинными 

Родителями еще со времен рождения первой дочери Истинных Родителей. Иными 

словами, вся жизнь Истинных Родителей фактически прошла у нее перед глазами. И 

она сказала, что жизнь Истинной Мамы – это жизнь женщины, сумевшей вынести 

всю боль, агонию, все унижения, через которые женщины когда-либо проходили. 

Она взяла на себя все эти страдания, и освободила их [женщин], одержав тем самым 

победу вместе с Истинным Отцом. И я уважаю ее за это! Она – Истинная Мать, 
одержавшая победу! Мы верим в это! Мы верим в это… 

В Корее часто такое бывает, когда взаимоотношения между свекровью и 

невесткой… как это правильно назвать? (Натянуты) Да, натянуты! Натянутые 

отношения. На самом деле, одной из пяти главных причин развода супружеских пар 

в Корее являются конфликтные взаимоотношения между невесткой и свекровью. 

Вы можете почитать об этом. Такова реальность… 

Но я свидетельствую, что Истинная Мама – такая свекровь, о которой я никогда и 

мечтать не могла. Она всегда приветлива. Вот смотрите, я не знаю сколько детей у 

вас, у меня пятеро детей, а мой муж вообще 11-й ребенок. И, знаете, к тому времени, 

когда у вас рождается 11-й ребенок, и, если вы по-прежнему остаетесь и живете 

вместе, всё налаживается… (Смех). Он [Хёнг Джин] был «милашкой» (англ. 
«Lovey»). Все называли его «милашкой». «О, ты супруга “милашки”?! Небольшая 

ошибка, ну ничего страшного, всё хорошо, всё в порядке, это не имеет большого 

значения». 

Я была всегда любима, поэтому как же я смею жаловаться? Когда в Теологической 

семинарии объединения я изучала жизненный путь Истинных Родителей, темой 
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моей дипломной работы был «Путь Истинной Мамы». У меня как женщины, в 

душе, всегда была более тесная сердечная связь с Истинной Мамой, чем с Отцом. 

Это правда – да, я люблю ее! И я по-настоящему ее уважаю. И даже мой муж… Он 

такой… Знаете, так забавно наблюдать за его взаимоотношениями с Истинной 

Мамой. 

Будь то день или ночь, он может зайти в комнату Истинных Родителей, чтобы 

поприветствовать их и сделать поклон. Однажды, мой муж подошел к комнате 
Истинных Родителей и стал звать «Мама! Омма!». Он уже хотел войти, как 

Истинная Мама воскликнула: «Не входи, не входи, пожалуйста, я переодеваюсь». А 

он направился прямо в гардеробную комнату. Я была просто… «Дорогой, куда ты, 

она же переодевается!». И затем, я слышу: «О, мамочка, ты по-прежнему такая 

стройная!» (Смех). Затем, я слышу громкий такой шлепок по его спине, не по 

щеке… Мама шлепнула его по спине и воскликнула: «Как ты мог, как ты мог, 

маленький озорной мальчишка!». И даже когда она принимала ванну, он входил в 

ванную комнату и говорил: «О, сколько у тебя здесь пены, Мамочка!». Я умоляла 

его: «Дорогой, пожалуйста, прекрати, ты нарушаешь ее частное время!». Но в этом – 

его суть. Вдумайтесь, он 11-й ребенок, младший сын. Он так много времени провел, 

играя с Матерью, выстраивая тесные сердечные узы… 
Задумайтесь… вот вы услышали, о чем Хёнг Джин ним рассказал нам сегодня. Он 

должен был сказать об этом! Что же заставило нас заговорить об этом? Какая нам 

может быть от этого выгода? Неужели мы страждем внимания? Или, может, хотим 

раздуть [большой скандал]? Или же хотим привлечь к себе внимание? Думаете, мы 

намеренно хотим расколоть церковь? Каковы наши мотивы? Задумайтесь над этим! 

Это важный вопрос, который я также должна задать самой себе. Нам приходится 

иметь с этим дело уже долгое время, с тех пор как Отца не стало. Это было такое 

тяжелое время, через которое нам прошлось пройти. Но он [муж] был очень ясным, 

ему и Кук Джин хёну было предельно ясно… Муж говорил: «Я не могу со всем этим 

смирится. Я ни за что не соглашусь с происходящим». Вспомните Отца… Люди 

думают, что это так здорово носить корону. Но что Отец говорит в «Короне славы»? 

Это путь, по которому ты идешь, несмотря на все проклятия. Путь, который никто 
не в силах осознать. Путь, который нужно пройти и остаться на стороне Истины. 

Поэтому, когда Отец короновал его [мужа], он сказал: «Люди будут проверять тебя, 

даже я буду испытывать тебя. Сохранишь ли ты верность своему обещанию?». И он 

[мой муж] сказал: «Я не могу нарушить обет, данный Отцу». Поэтому я стою здесь 

перед вами. 

Но, знаете, я должна быть честна перед вами. Меня буквально трясло. Знаете, какой 

мой самый большой страх, вовсе не критика огромного числа людей. Я уверена, что 

многие женщины меня поймут. Мое сердце было разбито. Я находилась в этом 

положении. Я отчаянно молилась: «Отец, если Ты действительно считаешь, что он 

[мой муж] поступает неправильно, тогда приди к нему во сне и скажи ему, что он не 

прав!». Так я молилась: «Если Ты явишься ко мне, этого будет недостаточно. Тогда 
мне придется переубеждать его. Поэтому, прошу Тебя, явись к нему Сам!». Об этом 

я просила в молитве. И вот я молилась, делала условия поста, условия поклонов… Я 

говорю вам правду, именно так всё было. И вот, однажды, посреди ночи, муж стал 

тормошить меня, стал тормошить… это было как раз, когда я выполняла одно из 

условий. Я стала спрашивать: «Что-то случилось?». Он говорит: «Мне сейчас 
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приснился Истинный Отец», как будто я вообще-то ожидала совсем другого. «И что 

же?» (Смех) Дело в том, что я никогда не говорила ему, что выполняю свои условия. 

И я никогда не говорила ему: «Знаешь, я очень надеюсь, что Истинный Отец придет 

к тебе во сне и скажет тебе, что ты неправ!». Я никогда не рассказывала ему о 

содержании своих молитв. 

В том его сне была длинная череда машин, а впереди, самой первой, ехала машина 

Отца. В той машине находились Истинный Отец, Хёнг Джин ним и водитель за 
рулем. И вот муж мне пересказывает, что там было две дороги, они расходились, 

одна вела налево, другая направо. И Отец стал шептать мужу: «Нам направо», и 

Хёнг Джин ним передал водителю «Едем направо». И все машины, ехавшие позади 

машины Отца, поехали следом за ними направо. Далее они подъехали к 

следующему перекрестку, и Отец произнес: «Хорошо, теперь налево», и Хёнг Джин 

ним передает водителю: «Налево». И вся шеренга сворачивает налево вслед за ними. 

Иными словами, Отец использовал Хёнг Джин нима как посредника в том сне и 

передавал свои указания через него. После этого сна, я сдалась. Хорошо, ладно, 

может, это не тот ответ, на который я надеялась, но я всё поняла. Мне всё ясно.  

Далее будет очень непросто. Знаете, после того, как вы прослушаете эту проповедь, 

перед вами встанет огромный вызов. Так было и со мной. Что мы можем получить, 
делая свои заявления? Если бы мы остались, у меня по-прежнему была бы 

популярность, все бы меня возносили и говорили: «Ты такая почтительная дочь, 

просто умница!». Мы бы жили безбедно, у нас была бы слава и всё, что было нам 

обещано. Но почему же мы так поступаем? 

Как думаете, почему апостолы во времена Иисуса с риском для жизни следовали за 

Учителем? Почему шли на крест? Даже если их распинали вниз головой. Почему 

они не могли свернуть с выбранного пути? Потому что они не могли предать свое 

обещание, данное Иисусу Христу! И, знаете, мы не способны нарушить клятву, 

данную Истинному Отцу! (Аплодисменты). Он так нам доверяет! Как мы можем его 

предать? Мы все, каждый из нас давал ему свой обет! 

Да, мы по-настоящему любим Истинную Мать, да, мы хотим спасти ее! Возможно, 

вы скажите, что Хёнг Джин ним восстает против Истинной Матери. Нет! Могу с 
уверенность заявить, что никто, никто из присутствующих и смотрящих эту 

видеозапись не любит Истинную Маму так сильно, как любит ее Хёнг Джин ним! 

Он ее родной сын! Хёнг Джин любит свою Мать! Любит более, чем кто-либо из 

присутствующих здесь, братья и сестры! Пожалуйста, доверяйте ему в этом! Прошу 

вас, доверяйте ему! 

Всегда, когда мы проходим через боль, пойте национальный гимн. Наши страдания 

– ничто по сравнению с тем, через что пришлось пройти Истинному Отцу. Давайте 

же в эту новую эпоху будем стремится идти вперед с радостью и хвалой, как учил 

нас Отец в Благодати славы! Аджу!!! (Аплодисменты) 

(Слова Хёнг Джин нима) 

Давайте вместе прочтем слова из Чхонсонгён, страница 155. 
Пока не придет Его сын и не облегчит Его положение, Бог не может избавиться от 

скорби в душе и вынуть гвоздь, вбитый в Сердце! Нужно, чтобы кто-нибудь вынул 

этот гвоздь и отдал Богу свою плоть, кровь и слезы любви, чтобы они стали Божьей 

плотью. Кто освободит скорбящее Сердце Бога? Знайте же: прежде чем мы станем 
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свободными, нам следует освободить Бога. Поймите, это и есть высший путь 

освобождения, к которому стремятся верующие! (187-273, 1989.2.11) 

Руки прочь от моей Матери! Руки прочь от Мамочки! Руки прочь от нее! Я 

низвергаю ваши дьявольские сети и всякое ваше проклятье, наложенное на нее. Я 

освобождаю ее от всякой силы, опутавшей ей руки. Во имя Истинного Отца! Руки 

прочь! У вас нет никакой силы над ней! У вас нет никакой власти над ней! Мать 

будет свободна! Давайте помолимся… 
(Молитва Хёнг Джин нима) 

О, наш Отец! Отец, мы приходим сегодня к Тебе. Без Тебя нам просто некуда идти. 

Отец, Ты – наш Избавитель, Ты – наш Спаситель. В своей плоти и крови мы ни на 

что не способны. Сколько слез я пролил… Отец, я подвел Тебя. Отец, прости, я не 

смог спасти Мамочку! Представая пред Тобой, я раскаиваюсь. Прошу, прости. Я 

старался изо всех сил, я делал всё, что только мог, но я всего лишь человек, Отец! Я 

всего лишь плоть и кровь. Своими усилиями я не могу этого сделать. Даже если вся 

наша мировая церковь после моих слов пробудится, мы всё равно не сможем этого 

сделать, Отец. Ты должен помочь нам. Ты должен быть центром всех наших усилий. 

Мы встаем пред Тобой на колени, Ты – наш Царь, и мы просим Тебя направлять 

Свой народ в Землю Обетованную – землю, где наша Царица будет свободна, где 
она будет свободна восхвалять Тебя и служить Тебе, днем и ночью думать о Тебе, 

жить вместе с Тобой каждую минуту каждого дня. Жить вместе с Тобой навеки! 

Отец, мы живем в предвкушении наступления этого дня. Одна эта мысль утешает и 

радует нас! Господь, сами мы ничего не можем! В гимне Своем Ты говоришь: «так 

мало то сердце». Я недостоин Тебя, Отец! Я не заслуживаю Твоего доверия. Но, 

Отец, мы знаем о том, что в Твоих руках вся сила, в Твоих руках вся власть на 

Небесах и на Земле. Сатанинские путы не могут более связывать Матери руки. Она 

более не заложница. Все оковы сломлены, стены тюрьмы рушатся, мы чувствуем 

дух свободы. Отец, мы молимся, и знаем о том, что Ты являешься Избавителем, 

Миротворцем, Спасителем, Ты несешь нам избавление и спасение. Господь, даруй 

нам ясный путь. Мы следуем только за Тобой. Ты – свет на нашем пути, Ты – наш 

маяк! И мы идем вслед за Тобой, мы превозносим Тебя, мы чтим Тебя! Мы соберем 
Божье воинство, Твоих преданных воинов, которые всегда будут следовать за 

Тобой. Что бы ни произошло, мы до самой смерти пойдем вслед за Тобой, ради Тебя 

мы взойдем на крест и будем распяты вниз головой. Мы – на Твоей стороне! И Твой 

Божий народ преумножится и возвысит своего Царя. Я пророчествую об этом, я 

провозглашаю это перед сатаной, нашим врагом. О, Боже! Направляй нас! Наполни 

нас Твоим Святым духом, даруй нам силы. Мы говорим: «Не хлебом единым!», но 

духом Твоим, мы сможем преодолеть всё и одержим Тебе победу и отпразднуем ее 

вместе с Тобой! Подобно Аврааму, Исааку и Иакову мы устроим для Тебя огромный 

пир, на котором будем плясать и петь вместе с Тобой и радоваться… вместе с 

Тобой. Отче, мы любим Тебя!! Мы полностью доверяем Тебе! Ты знаешь путь, Ты 

не делаешь ничего без причины. Боже, я знаю это, мы знаем это, и мы раскаиваемся 
пред Тобой в наших слабостях и сомнениях, когда мы порой даем слабинку и 

начинаем сомневаться. Ты наш Бог! Мы всё приносим на Твой алтарь. Всё это мы 

приносим Тебе, сегодня мы раскрываем всё на свет Божий. Мы приняли Твое 

руководство, мы стоим на основании Завета, заключенного с Тобой. Наш обет, 

данный Тебе, незыблем. Посему у нас есть надежда, есть будущее, есть судьба, и мы 
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непременно возрадуемся с приходом Твоего Царствия! Спасибо, Боже! Спасибо, 

Боже! Обо всем этом мы молимся во имя наших центральных благословленных 

семей и во Святое имя Твое! Приносим свою молитву! 

 

Король лев: возвращение (1 февраля 2015) 

Воскресная проповедь Мун Хёнг Джина 

1 февраля 2015 года 
Сегодня мы поговорим на тему: «Львы Господни». 

Детишки! Можете оправляться на воскресную школу, старательно занимайтесь… 

Славься, Боже! Какие по-настоящему удивительные песнопения! Мы прославляем 

Бога! Это прекрасно! 

Итак, «Львы Господни». Боже, только подумать! Давайте вначале обратимся с 

Книге пророка Осии, глава 5. 

Да, прежде чем мы прочтем эти слова, хочу сообщить о том, что Джесси [Эдвардс] 

находится сейчас на Филиппинах. Давайте все помолимся за него и его скорейшее 

возвращение. Он прикладывает все свои силы, проповедуя Божье Слово по всему 

Земному шару. (Смех) Давайте будем молиться за него, чтобы он мог поскорее 

вернуться в добром здравии! Аминь?! (Аминь) 
Итак, Книга Осии, глава 5. 

10. Вожди Иудины стали подобны передвигающим межи: изолью на них гнев Мой, 

как воду. (Это говорит Бог) 11. Угнетен Ефрем (одно из иудейских племен), 

поражен Судом; ибо захотел ходить вслед суетных. 12. И буду как моль для Ефрема 

и как червь для дома Иудина. 13. И увидел Ефрем болезнь свою, и Иуда – свою 

рану, и пошел Ефрем к Ассуру, и послал к царю Иареву; но он не может исцелить 

вас, и не излечит вас от раны. 14. Ибо Я как ЛЕВ для Ефрема и как скимен [львенок] 

для дома Иудина; Я, Я растерзаю, и уйду; унесу, и никто не спасет. 15. Пойду, 

возвращусь в Мое место, доколе они не признают себя виновными и не взыщут лица 

Моего. 

Здесь предсказание, предупреждение и пророчество Осии, обращенное к народу 

Израиля. Призыв вернуться назад к Богу! 
Поймите, когда Господь приходит, он не приходит как «Агнец на заклание», он 

приходит как Лев от колена Иуды. Это крайне важно! Об этом сегодня нам важно 

помнить. 

Вчера, когда я готовился к проповеди, мои дети резвились на ковре перед 

телевизором. Они увлеченно играли в одну компьютерную игру, которая называется 

Call of Duty («Зов долга», игра, посвященная Второй и Третьей мировой войне. – 

Прим.перев.). Уверен, вам всем знакома эта игра. И это игра, в которой весь мир 

разрушен и безлюден, и на свет выходит всякого рода дьявольщина. И вот, воины 

собирают отряды сопротивления, кругом безлюдные города, всюду идут боевые 

действия, полное запустение… И увидев всё это, я почувствовал внутри крайнее 

напряжение, даже просто оттого, что наблюдаю за этой картиной. Вот эти воины 
бегут по улицам, убивают всяких врагов на своем пути, в воздухе висят вертолеты. 

Здесь на картинке, вероятно, Лос-Анджелес, или Майями, или какой другой город. 

Полное запустение… 

Это настолько ужасающее зрелище, поскольку эти вещи, вероятно, могут стать 

реальностью нашего мира. Когда мы видим крах доллара, когда Россия перекрывает 

http://sanctuary-ru.org/326/
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поставки нефтепродуктов в Европу. Мы уже наблюдали подобное перед началом 

Второй мировой войны. Налицо глубочайший мировой кризис. 

Я отчетливо помню, когда мы находились во Дворце [Чхонджонгун], и мы говорили 

предельно ясно: «Если наследие Отца будет уничтожено… Если всё то, что Отец 

оставил после себя, будет перечеркнуто и стерто, если его наследие будет 

осквернено, то Суд неминуем». Божий Суд неминуем! Нас ждет, с одной стороны, 

«внешний» Суд, который мы уже наблюдаем повсеместно в мире, но также нас ждет 
Суд «внутренний». Любопытно, я помню, когда я должен был ясно сказать об этом 

Матери. И я говорил тогда Матери: «Мама! Отец дает нам всего три года!». От 

великодушия и его любви к нам. Тогда я не имел ни малейшего представления о 

том, что это будет год Шмиты (седьмой «субботний» год у евреев. – Прим. перев.). 

Я не имел тогда представления о том, что два масштабнейших кризиса в 2001 и 2008 

году выпали в точности на библейские дни нуллификации в годы Шмиты. Тогда я 

не имел представления о том, что этот год будет годом супер-Шмиты. Я об этом 

даже не догадывался. Только тихий голос во мне ясно говорил: «У нас не так много 

времени. Если мессианское наследие Отца будет осквернено, то Божий Суд 

неминуем». И этот Суд будет вовсе не расплатой, не тем, что Он не сможет 

сдержать Своих эмоций, но тем, что МЫ отошли от Него. И единственный путь для 
Него, как Он может вновь обратить Свой народ к Себе, это действовать согласно 

этим словам Писания: «Возвращусь в Мое место, доколе они не признают себя 

виновными и [в скорби] не взыщут лица Моего». 

Я смотрел за игрой своих детей… Это просто культ войны в дни, когда наш мир 

охвачен «внешним» кризисом. Поразительно, насколько все внутренние и внешние 

проблемы зеркально отражают друг друга. Я смотрел за игрой, и для меня это был 

колоссальный стресс. Я подумал: «Боже мой! Последние 50 лет на нашей Земле 

царил относительный мир. Но кто знает, что год грядущий нам принесет, когда все 

существующие системы в мире рушатся на наших глазах, и мир буквально бурлит!». 

И знаете, я спросил у своих детей: «Эй, ребята, а кто вообще развязывает все эти 

войны, на которых наши дети должны гибнуть?!». Они с ходу отвечают (они у меня 

очень образованные): «Банкиры!». (Смех) Я удивился такой: «Откуда вы знаете? Я 
думал, вы проспали все наши службы». (Смех) 

На наших службах мы говорили о восхвалении культа войны, о том, как даже 

существующие системы, истеблишмент использует видеоигры и подобного рода 

пропаганду для того, чтобы стимулировать в молодежи желание становиться 

«внешними» воинами. Они одурачивают молодежь, заставляя верить, что войны 

ведутся плотью и кровью. Что это не ДУХОВНАЯ война, в которой каждый из нас 

участвует. Мы говорили о воинском призыве, который достиг своего апогея со 

времен войны во Вьетнаме, что число новобранцев растет, в том числе благодаря 

подобным видеоиграм. Мы разбирали все эти вещи… И я спросил детей: «А что 

если подобное станет реальностью нашего мира? В год Шмиты, или в некоем 

ближайшем будущем. Что нам тогда делать?..». 
Это крайне пугающая реальность, поскольку, когда я предупреждал об этом… 

Разумеется, Кук Джин хён также предупреждал касательно трех лет… Когда я 

передал это предупреждение верховным иерархам нашей Церкви, помню, моя жена 

говорила мне, отговаривала: «Аппа, быть может, тебе не стоит говорить так 

конкретно про ТРИ года, к чему такая дотошность? (Смех) Что если за три года 
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ничего такого не произойдет? Может быть, тебе лучше просто обозначить как 

“спустя некоторое количество лет”?». Помню, я отвечал ей тогда: «Я не могу знать 

наверняка, да я не знаю, но я ясно чувствую, что это предостережение, что если эти 

люди будут продолжать в том же духе, если они продолжат осквернять Святой 

Божий Храм, то Суд неминуем». 

И это уже происходит. Любопытно, но когда я выступал со своей проповедью 

«Нарушая молчание» и проповедь стала «вирусным» видео и мгновенно разлетелась 
по всему миру (сколько там… порядка 11 или 12 тысяч просмотров), буквально в то 

же воскресенье в Корее начались массовые демонстрации протеста перед главными 

зданиями нашей Церкви. На плакатах были Божьи предостережения и 

предупреждения, обращенные напрямую и непосредственно к штаб-квартире нашей 

всемирной Церкви. 

И нет сомнений, это происходит в то самое время, когда корейские официальные 

власти инициировали открытые проверки и поручили корейским налоговым 

службам провести детальную проверку работы группы предприятий на Чхонпхён, 

газеты Сеге Ильбо, и так далее. Сейчас налоговые органы пришли в Церковь со 

своими проверками! Но это еще не всё. Более того, окружной прокурор возбудил 

уголовное дело и поручил провести свои проверки. Разумеется, никто вам об этом 
не сообщит, поскольку вы не должны знать о том, что подобное происходит… 

Штаб-квартира всемирной Церкви Объединения сейчас становится объектом 

уголовного разбирательства со стороны светского государства! Если взглянуть на 

Божьи предостережения, Боже мой, Бог так ясно предупреждает этих людей 

непосредственно в центре провидения! И это всё происходит в год Шмиты, в год 

супер-Шмиты… 

Итак, мы видим, что эти вещи в реальности уже происходят, Божий Суд начался, 

Божьи предостережения звучат всё сильнее и громче. Самое печальное во всей этой 

истории, что эти люди взяли Мать в заложницы, когда она сама сейчас находится в 

реальной опасности с точки зрения закона страны. Кук Джин хён как профессионал 

еще в начале 2012 года очень ясно говорил этим людям обо всех проблемах, 

которые у них обязательно БУДУТ, если они не позволят провести аудит 
деятельности на Чхонпхён, и так далее. Мы же ТАК ЯСНО предупреждали их, что 

подобное обязательно случится… 

Если начистоту, то когда мы давали им эти предостережения, я сам еще несколько 

сомневался и думал: «О, три года – это ведь такой небольшой срок для того, чтобы 

вся всемирная Церковь, всё наше мировое Движение, начало буквально рушиться». 

Поймите, он [Кук Джин] создал настолько сильные организации и отделения 

бизнеса в Корее, в Японии. И я еще думал тогда: «Три года… Хм, вы должны быть 

особенно талантливыми и умелыми для того, чтобы уничтожить всё это за три года. 

Нет, ну реально, у вас должен быть на то особый талант!». И я тогда думал: «Ну, 

возможно, должно пройти лет десять». Поймите, я говорю этим людям: «У вас есть 

три года», я даю такое предостережение, но в сердце своем думаю: «Возможно, лет 
десять или даже двадцать». Это просто невероятно, насколько быстро вершится 

Божий Суд, насколько скоро все предостережения становятся реальностью и 

воплощаются в жизнь… 

Разумеется, это всё те вещи, которые эти люди очень не хотят, чтобы все вы, наши 

зрители по всему миру, видели и знали. Поскольку эти люди очень хотят, чтобы вы 
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все думали о безоблачном счастье, о том, как всё здорово, о том, что всё по-

прежнему, что никаких проблем нет, что никаких закулисных правителей, 

влияющих на Мать, просто не существует, что «нету никакого волшебника за 

ширмой», «не обращайте никакого внимания на человека за ширмой… на мужчину 

и женщину… на двух мужчин и одну женщину за ширмой». (Еле слышный смех 

тех, кто, возможно, догадался, о ком речь) 

Но когда мы просто размышляли обо всем этом, это просто повергло нас в 
настоящий шок. Поймите, все эти люди не являются членами Церкви, и они 

устроили массовые демонстрации. Плюс правительство напрямую заинтересовалось 

Церковью. 

Вот почему, насколько мне сейчас известно, Истинная Мать задерживается на 

Гавайях! Она просто не может въехать назад в свою страну. Боже мой!! Насколько 

ужасающее предостережение и Божий знак. Даже сам факт того, что Царица не 

может вернуться к себе во Дворец, должен быть очень недвусмысленным 

предостережением и предельно ясным знаком. Вам должно быть ясно как божий 

день: в Церкви так много людей, которые просто не способны вырваться из своей 

пучины осквернения Бога! 

Любопытно, но эта неделя была для нас чрезвычайно насыщенной. Поймите, лично 
я не думаю, что выступления с подобными проповедями пойдут на пользу моему 

здоровью. (Смех) Ведь у вас то и дело подскакивает давление и тому подобное. 

Даже после того, как дело сделано. И вот эта неделя была просто сумасшедшей. 

Сразу же, как только прошлая служба про закулисных правителей и всё такое 

прочее, была опубликована в сети, люди начали оставлять свои комментарии, 

буквально волной обрушились на меня: «Что за сатанинщина!», «Как ты можешь 

обвинять нашу Мать!», «Да ты оставил свое положение и только приумножаешь 

зло!», «Возьми-ка перечитай Божественный Принцип!!», и всякую подобную 

ерунду. Разумеется, я могу те же самые аргументы направить в ИХ адрес. Это сущая 

нелепица! Разумеется, мне нет никакой нужды как-либо реагировать на подобный 

нелепый троллинг. Было просто удивительно наблюдать за реакцией, насколько 

едко и изощренно эти люди стали всё отвергать, включив всевозможные защитные 
механизмы. Сразу же, как только сатана был изобличен… 

Но в то же время начало происходить нечто удивительное. Прямо среди недели 

началось некое движение. Будто колесо раскрутилось… Все эти саркастические 

злопыхательства начали сходить на нет, и я одно за другим стал получать все эти 

личные сообщения, личные послания, направленные мне через ютьюб и фейсбук, и 

это были десятки сообщений… из Швейцарии, Польши, Англии, Австралии, 

Соединенных Штатов, из Японии, Кореи, со всего мира. Люди начали писать мне в 

частном порядке – они слишком боятся, чтобы писать подобное публично (и я их 

хорошо понимаю). И вот они пишут мне свои личные сообщения: «Боже мой! 

Истинный Отец вернулся!». (Аплодисменты) «Да! Я буду петь “Благодать славы”! И 

буду произносить Обет семьи!». Меня буквально завалили всякими такими 
письмами. И я подумал: «О Боже!»… Можно было реально видеть, как меняется 

духовный мир, как меняется вся духовная атмосфера… 

И помню, как я день за днем наблюдал за происходящим… И я смотрел проповедь 

жены одного христианского пастора Алисы Бревир, в которой она рассказывала об 

одном событии своей жизни, раскрывшем для нее отрывок из Книги Царств, где 
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говорится о льве и львицах. Я уже делился этим во время нашей встречи по 

изучению Библии… Эти вещи глубоко затронули меня, пока я находился в череде 

подобных эмоций, когда все эти вещи происходили. Эта женщина [христианская 

женщина-пастор] рассказывала о том, что Господь Второго пришествия является к 

нам как Лев, о чем пророчествует Книга Откровения. Он не приходит к нам как 

беззащитный и милый ягненок. Он приходит к нам со всей полнотой власти на 

небесах и на земле! Он приходит для того, чтобы судить неправедность. Он 
приходит как Лев от колена Иудина. 

И в продолжении темы она разъясняла библейские слова о том, что с земли должны 

воспрянуть львицы. Она подробно описала, как Церковь Христова, как невеста 

Христа является в реальности этой самой львицей. Прекрасной львицей, но в то же 

время львицей, нагоняющей ужас. Она говорила такие слова, как «жизнь в свете, но 

охота под покровом тьмы». Охота на врага, путь становления настоящей львицей. 

«Жизнь в свете, но охота под покровом тьмы!». Львы способны прекрасно видеть во 

тьме! Даже под покровом ночи, когда всякий туман и неясности. Львы могут ясно 

всё видеть! Даже во тьме они могут с ясностью видеть своего врага! 

(Аплодисменты) 

Она говорила, как Церковь должна начать возносить устрашающие молитвы, 
опасные молитвы, такие молитвы, которые, если враг только одним ухом услышит, 

его начнет буквально трясти в коленках. Она говорила о том, как мы должны 

возродить свое бесстрашие и свирепость Тела Христова, невесты Христа. Вся сила и 

свирепость, уходящая корнями в наше страстное желание ЗАЩИТИТЬ своего Царя! 

Еще она рассказывала о том, как львица ласкова со своими детенышами, со своими 

сородичами, но в то же время какой неописуемый страх она нагоняет на своего 

врага! Она нагоняет ужас и страх! Она – прирожденный убийца, в плане того, 

насколько она прекрасна и пугающе создана. 

Она [пастор] говорила о том, насколько ошеломляющей является картина, когда 

львица идет по прерии. Это завораживающее зрелище! Ровно как Тело Христово 

призвано быть завораживающим. Завораживающим не в плане просто красивым 

снаружи, но в том смысле, что один его вид должен «завораживать» врага. Одним 
своим присутствием вы должны наводить ужас и страх на своего врага. Ошеломлять 

и приводить в оцепенение! Один взгляд на то, как вы горой стоите за Христа, 

должен буквально обездвиживать врага, вызывать в нем должное к вам уважение и 

нагонять ужас. Вот насколько это должно завораживать. Мы – завораживающее 

Тело [Христа]. Аминь? (Аплодисменты) 

Не просто великолепие и красота, но вы должны «завораживать» свою жертву, 

завораживать врага. Рык парализует жертву! Львиный рык парализует жертву… 

Кук Джин хён однажды охотился на львов. И он рассказывал, как они сидели внутри 

латунной клетки, а львы весом под 200 кг разгуливали вокруг них, где-то в глуши 

африканских саванн. Знайте, что меня на том сафари не было! (Смех) И вот, они 

сидят внутри этой прочной каркасной клетки – отличная идея, если вы в дикой 
Африке (Смех) – и они видят, как львы подходят к ним… И он рассказывал: когда 

лев начинает рычать, твои кости дрожат и немеют. Вам это знакомо? Он говорил, 

что звук буквально сотрясал кости. Дело в том, что львиный рык имеет огромную 

длину звуковых волн, очень большую, ведь этот рык насколько глубокий, что его 

звуковые волны проходят буквально сквозь ваше тело. Этот звук распространяется 
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на расстояние 8 км по саванне. И этот звук НАСКВОЗЬ пронизывает ваше тело! 

Этот звук буквально парализует вас! Когда лев открывает свою пасть. (Смех) Когда 

лев только открывает рот, сатана оказывается буквально парализован. Друзья, это 

именно то, что мы сейчас с вами делаем!! Сатана оказывается парализован! 

(Аплодисменты) 

Обратите внимание на то, как лев очерчивает свою территорию и возвращает назад 

контроль над территорией, принадлежащей прайду. Он охраняет и возвращает назад 
свою территорию. Также, обратите внимание на то, как львица приумножает 

потомство. Они приумножают, а если говорить о враге, они приумножают… страх. 

Они всюду приумножают свое присутствие. Они приумножают свое ревущее 

воинство. О Боже! Что за день! Мы являемся свидетелями наступления того дня, 

когда наша всемирная церковь начала бурлить изнутри, когда наши братья и сестры 

ВТАЙНЕ вновь приходят к своему Мессии… Взгляните вокруг: повсюду можно 

слышать, как все они ВТАЙНЕ нашептывают и поют «Благодать славы!». Боже! Кто 

вообще мог вообразить, что вы должны будете петь «Благодать славы», собираясь в 

подполье!?.. 

Но этот рык звучит все пронзительней, этот рык с каждой минутой набирает силу и 

мощь! И угадайте, что происходит? Сатана до смерти напуган! 
Когда Иисусу Навину и Халеву предстояло одолеть хананейских царей… Мы часто 

полагаем, что Моисей 40 лет кругами странствовал по пустыням… Но моя жена 

проводила корейскую встречу по изучению Библии, и наставник рассказывал о том, 

что Моисей странствовал всего около двух лет, а затем в течение около 38 лет они 

поселились и жили в одном месте. Когда они стремились объединить народ 

Израиля… И это удивительно, поскольку, как только я услышал цифру «38 лет», я 

подумал: «О Боже! Это же как 38 месяцев со времени перехода Отца в духовный 

мир». И можно увидеть, как после этого они [израильтяне] направились на взятие 

Иерихона. 

В Писании любопытно вот что. Давайте взглянем на Книгу Иисуса Навина, глава 6. 

Вот они уже у стен Иерихона, и вот что говорится в Писании, давайте прочтем 

вместе: 
1. Иерихон заперся и был заперт от [страха] сынов Израилевых: никто не выходил 

[из него] и никто не входил. 2-5. Тогда сказал Господь Иисусу: вот, Я предаю в руки 

твои Иерихон и царя его, [и находящихся в нем] людей сильных; пойдите вокруг 

города все способные к войне и обходите город однажды [в день]; и это делай шесть 

дней; и семь священников пусть несут семь труб юбилейных пред ковчегом; а в 

седьмой день обойдите вокруг города семь раз, и священники пусть трубят трубами; 

когда затрубит юбилейный рог, когда услышите звук трубы, тогда весь народ пусть 

воскликнет громким голосом, и стена города обрушится до своего основания, и 

[весь] народ пойдет [в город, устремившись] каждый с своей стороны. 

Поймите, как только мы осознаем о том, что Господь уже одержал победу, и как 

только мы заключаем с Ним свой Завет и начинаем провозглашать о своей победе 
над сатаной, тогда все неприступные стены Иерихона начинают рушиться. 

(Аплодисменты) Когда мы заключаем с Богом свой Завет, Который уже предал 

победу в руки наши, тогда всё войско вражеского царя начинает рассыпаться. Это 

было просто удивительно! Подобно тому, как что-то начало меняться вместе с 

произнесенным словом, вместе с провозглашенным словом. В течение последних 
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двух недель, когда я просто открыл рот и провозгласил Истину, чувствуется, как 

уже произошли невероятные перемены. Сатана уже чувствует колоссальное 

давление. 

Я слышал слухи о том, что они уже хотят вновь вернуть первоначальные клятвы 

Благословения. Они уже подходили к Матери и намекали об этом. Поймите 

причину, почему мы не хотели говорить об этом в течение трех лет и почему мы 

вдруг говорим об этом сейчас, на третий год после вознесения Отца… Потому что, 
если бы мы рассказали вам об этом раньше, никто бы нам не поверил! Но сейчас, в 

течение двух с лишним лет, вы видели все собственными глазами! Вы видели все 

эти изменения по списку, о которых мы рассказали. История четко зафиксировала 

все эти изменения, и эти люди уже не могут отрицать того, что они сделали… 

Это фрагмент публикации в газете. Это имело место в то время, когда 

разворачивалась вся эта ситуация с группой кваков и тому подобные вещи. И все вы 

прекрасно помните, как Отец написал провозглашение [каллиграфию], которое 

гласит о том, что я буду его наследником, а все остальные люди станут – как сам 

Отец это выразил – еретиками и людьми, несущими разрушение. Это слова самого 

Отца. Это не мои слова – это слова Отца. Все вы слышали об этом, верно? 

Поймите, мы думали, что каллиграфия относится только к той конкретной ситуации 
в тот конкретный момент времени. Кто бы мог подумать, кто бы мог вообразить, что 

после вознесения Отца сама Церковь Объединения займет положение, подпадающее 

под эти обвинения, написанные рукой самого Истинного Отца! Кто мог себе такое 

представить? Кто вообще мог знать и предвидеть подобное? Только один Отец, 

один Мессия знал об этом. Никто вообще не мог вообразить себе, что эти люди 

осквернят его наследие так, как они это сделали. Тайным образом, исподволь, 

используя Царицу и действуя ее руками… 

И что просто удивительно во всем этом. Если вы взгляните на подпись на 

каллиграфии, вот в этом углу, вы можете видеть, что Мать также подписала 

документ. Своей собственной рукой. Документ осуждает и признает вину всех 

высших церковных иерархов, желавших исподволь, тайно стереть наследие Отца. 

Победа уже на нашей стороне! Поймите, победа уже одержана. Когда Бог обратился 
к Иисусу Навину, Он сказал, что «Победа уже одержана, Иерихон уже предан у 

руки твои». И на этой неделе я так остро почувствовал, как Бог говорит нам, что 

«Победа уже одержана!». Победа уже одержана! Победа одержана! Оплот сатаны 

падёт, цепи рушатся в сей миг. И всё, что нам нужно сделать, это прийти к 

согласию, заключить Завет с Божьим Словом. Это удивительно! 

Когда армия Гедеона готовилась вот-вот схлестнуться с армией Мадианитян, в ней 

было всего 32 000 воинов, в то время как у Мадианитян было 135 000 воинов. Это 

колоссальный перевес не в вашу пользу. И вот, им предстоит столкнуться лицом к 

лицу с этой невероятной силищей… И Бог говорит им: «Просто на случай, если вы 

вдруг-таки разгромите врага, дабы вы себе не думали, что одержали победу над 

Мадианитянами своими собственными усилиями…». 
И Бог повелел: «Распустите 10 000 человек!». После этого в армии осталось всего 22 

000 воинов. Бог на это дело посмотрел и говорит: «Нет! Этого всё равно 

недостаточно. Даже при такой существенной разнице в численности двух армий у 

вас по-прежнему может остаться вера и вы по-прежнему можете начать думать, что 

свою победу завоевали сами». И Бог сказал: «Соберите всё войско и дайте всем 
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испить воды из ручья. Тогда кто встанет на колени и станет пить воду языком, как 

лакает пес, тех отправьте домой». Помните эту историю?.. «А всех тех, кто набирал 

воду в ладони и затем вот так вот пил, те смогут остаться». Таких людей, кто пил 

воду вот так, оказалось всего 300 человек! Бог велел всех [остальных] распустить по 

домам. 

И вот Гедеон остался с тремястами воинами против 135 000! Тысяч наемников! Это 

отлично обученные наемные убийцы. Триста человек против 135 000 обученных 
головорезов! Бог сказал Гедеону: «Если ты не веришь в свою победу, вернись в 

лагерь и послушай…». Гедеон тогда вернулся в лагерь и слышит, как некие люди в 

шатре беседуют, и один из них рассказывает про свой сон. И говорит: «Снилось 

мне, будто круглый хлеб катился и ударил в шатер так, что шатер опрокинулся». 

Другой человек в шатре ответил: «Это Гедеон идет [с мечом своим]». На следующее 

утро, или в ту же ночь, все 300 воинов пошли вместе с Гедеоном и стерли с лица 

земли ВСЮ армию Мадианитян. Избежать смерти смогло лишь 15 000 человек. 

Несколько человек буквально разрушили и полностью повергли всю армию, в сотни 

раз более многочисленную. Как такое стало возможным? Друзья мои, они стояли на 

стороне Бога! Они держались за Бога! (Аплодисменты) 

Знаете, ведь когда мы держимся за Бога и когда мы осознаем, что являемся 
львицами… Это и есть Церковь, призванная защищать Льва Иудина, призванная 

оберегать прайд Иуды, призванная защищать честь Льва Иудина, Царя и Мессию! 

Как только мы осознаем это, гиены бегут прочь, они гогочут и прячутся под 

покровом ночи. Гиены пытаются навлечь на нас страхи, беспокойства и сомнения, 

пытаются поставить под сомнение нашу веру, пытаются как-то надавить на нас и 

вынудить нас смириться с существующим положением вещей, поскольку так им 

будет гораздо комфортней житься. Однако знаете что… 

Один-единственный лев может без труда разогнать целую свору этих гиен. Когда 

лев обнаруживает в себе отсутствие всяческого страха перед этими гиенами и когда 

он встает во весь свой рост и предстает во всей силе, когда он понимает всю славу и 

величие, данное ему самой природой, свое призвание защищать Царя… Одна-

единственная львица способна разорвать на куски целое стадо гиен. 
(Аплодисменты) 

Где-то на этой неделе, когда я послушал разные мнения и понаблюдал за 

происходящим, понаблюдал за тем, как духовно всё меняется и встает на ноги, как 

на свет рождается целое движение, которое вновь открывает для себя Истинного 

Отца, эта невидимая и набирающая силы волна… и я открыл свою Библию, и мне на 

глаза попался Псалом 148: 

1. Хвалите Господа с небес, хвалите Его в вышних. 2. Хвалите Его, все Ангелы Его, 

хвалите Его, все воинства Его. 3. Хвалите Его, солнце и луна, хвалите Его, все 

звезды света. (Аплодисменты) 4. Хвалите Его, небеса небес и воды, которые 

превыше небес. 5. Да хвалят имя Господа, ибо Он повелел, и сотворились; 6. 

поставил их на веки и веки; дал устав, который не прейдет. 
…который НЕ ПРЕЙДЕТ. Все уставы, которые Лев завещал нам, НЕ ПРЕЙДУТ! 

Сколько ни пытайся стереть их, у вас просто не хватит мощи… (Аплодисменты) 

И все уставы эти останутся незыблемы на веки вечные! (Аплодисменты) Поскольку 

мы сделали это. Мы не оставили свое надлежащее положение. Поймите, в моем 

положении трижды коронованного наследника я просто ОБЯЗАН горой стоять за 
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Царя! Я не обязан держаться за всякую вашу политкорректность или поддаваться 

всякому вашему давлению… Я обязан горой стоять за Льва Иудина! Ни больше, ни 

меньше! (Аплодисменты) 

Поймите, я не оставлял своего положения! Я оставил бы свое положение, если б 

пошел у вас на поводу! (Аплодисменты) 

Эти львы уже испускают свой рык. Эта львица начинает рычать! Наводит ужас и 

страх! Боже, взгляните на это! Какие зубы! Это очень пугающее зрелище. Вы себе 
думали, что имеете дело с милым котенком, но вот вам и зубки… (Смех) Вы себе 

думали, какой добродушный лысый паренек. Но вот вам зубки, чтобы вы знали, 

львы идут за вами, и вы уже можете слышать их рык и рокот. (Аплодисменты) Ваше 

время вышло! 

В пятницу мы были в пустыне, в пустынной местности здесь, неподалеку. Минус 30 

по Цельсию, пронизывающий ветер. Это была одна из самых холодных ночей, 

какую мы провели на природе. Просто зверский, нечеловеческий ветрина. Ночью я 

продрог до костей, но утром стало еще хуже, поскольку, когда я проснулся (а мы 

располагались на небольшом утесе), ветры просто сдували с ног. Ощущение было 

на все минус 30, холод был адский. Мы прочли хундокхве, спели наш национальный 

гимн, мы издали этот рык с вершины скалы, мы спели национальный гимн, мы 
произнесли Обет семьи, и затем мы читали Писание. У нас с собой была карманная 

Библия, и мы прочли Евангелие от Луки, шестую главу. Очень любопытные слова, 

поскольку Бог передал нам еще одно Свое послание. История такая. 

7. Книжники же и фарисеи наблюдали за Ним [Иисусом], не исцелит ли в субботу, 

чтобы найти обвинение против Него. 8. Но Он, зная помышления их, сказал 

человеку, имеющему сухую руку: встань и выступи на средину. (Встань прямо 

среди своих гонителей) И он встал и выступил. (Взгляните, он согласился с 

Иисусом, встал и выступил) 9. Тогда сказал им Иисус: спрошу Я вас: что должно 

делать в субботу? добро, или зло? спасти душу, или погубить? Они молчали. 10. И, 

посмотрев на всех их, сказал тому человеку: протяни руку твою. Он так и сделал; 

(Он вновь согласился с Христом) и стала рука его здорова, как другая. 11. Они же 

пришли в бешенство и говорили между собою, что бы им сделать с Иисусом. 
Поймите, когда на сцену выходит Иисус, когда в кадре появляется Мессия, все их 

фарисейские махинации рушатся и фарисеи приходят в бешенство. Когда на сцене 

появляется Христос и когда мы встаем на его сторону, когда мы объединяемся с 

Мессией, когда мы делаем, как Он велит нам, и поднимаемся во весь рост, враг 

приходит в бешенство. БЕШЕНСТВО! Поймите, это показывает то, насколько 

сатана в реальности слаб… Он окружил себя иллюзией власти, иллюзией 

незыблемых властных иерархий, больших дворцов и церквей… ИЛЛЮЗИЯ! 

Поскольку когда появляется человек, который встает в ДУХЕ и ИСТИНЕ, и бросает 

ему вызов, смотрит ему прямо в лицо, будучи единым с Мессией, тогда он [враг] 

начинает бежать прочь, он спешно начинает прятаться по всяким щелям. 

(Аплодисменты) 
Он начинает говорить: «О, взгляните, ничего подобного мы не делали… Ничего 

дурного, смотрите! Разве мы держим Мать в заложницах? И ничего мы вообще не 

меняли!». Я услышал слухи о том, что они уже собираются вернуть обратно клятвы 

Благословения, как я и говорил на прошлой неделе. Я это прекрасно знал. Конечно, 

знал. Но у нас есть все исторические свидетельства. Поймите, насколько слаб 
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сатана! Он совершенный трус! Он просто слабак! Немощный уродец! Когда вы 

реально бросаете вызов его мнимой и иллюзорной силе, он буквально на ваших 

глазах рассыпается по кускам. И знаете почему? А потому что Лев Иудин наводит 

страх на всех гиен! Потому что Лев Иудин оставит на шкурках этих жалких гиен 

еще пару отметин. Потому что когда Лев Иудин раскрывает свою пасть и выпускает 

когти, он способен разодрать вас на мелкие кусочки. Потому что когда мы встаем на 

сторону Льва Иудина, все гиены бросаются наутёк… 
Смотрите, животное просто в ужасе. Ну разве не велик наш Бог?! (Аминь. 

Аплодисменты) 

Когда мы горой стоим за Истину, гиены вынуждены… Смотрите, как эти когти уже 

практически настигли эту шавку!.. Мне нравится картинка. И взгляните, насколько 

спокоен лев! (Смех) Это просто невероятная фотография! 

Омма, хочешь сказать пару слов? 

(Слова Ён А ним) 

Огромное, огромное спасибо! 

В то время пока муж готовился к этой проповеди про «львов», я молилась, 

размышляя о том, что же мне лучше рассказать на этой неделе. Как внезапно я 

услышала глас Божий: «Ён А, ты можешь рассказать о себе, даже если раньше ты 
уже рассказывала о своей жизни, ты можешь поделиться этим сегодня». 

Мои родители были помолвлены Истинным Отцом, находясь вместе в одном 

большом зале. Истинный Отец указал на них и произнес: «Ты и ты», указывая на 

них. Моя мама встала, и отец поднялся с места. Моя мама была довольна высока 

ростом для людей того времени, а мой отец был невысок. 

Истинный Отец задал вопрос моей маме: «Ты согласна получить Благословение с 

этим братом?». А мама сомневалась: «Хмм, он довольно низок ростом». Думаю, она 

действительно так считала. 

Затем Истинный Отец обратился снова, во второй раз: «Согласна ли ты получить с 

ним Благословение?». Отец вел себя очень интересно, он не спрашивал мнения у 

моего отца, но он спрашивал маму, что она о нем думает. Она не отвечала. 

Тогда Истинный Отец спросил у нее в третий раз: «Ты согласна получить с ним 
Благословение?». В конце концов ей пришлось сказать: «Ну, хорошо». Отец сказал 

им: «У вашей семьи родятся хорошие дети и потомки, вы дадите рождение 

генералу, вы хорошо подходите друг другу! Хороший подбор!». 

Должна вам сказать, что мои родители не были вечно милующейся парочкой, они 

были типичной закостенелой корейской парой. И моей маме всегда давали надежду 

слова Истинного Отца о том, что у них должен родиться ребенок, который станет 

генералом. Когда родился первый ребенок, это была девочка, потом родился второй 

ребенок, ею тоже оказалась дочка, когда родился третий ребенок, а им была я, мама 

стала возмущаться: «Где же данное обещание? У меня же должен был родиться 

генерал!». Спустя пять лет у родителей родился сын, мой младший брат. Он родился 

инвалидом с диагнозом «гипоксия головного мозга». Первые пять лет жизни он был 
как растение, находясь все время в лежачем положении. Он не мог говорить, не мог 

ходить, то есть не мог развиваться как каждый нормальный человек. 

И эта ситуация оказалась такой болью и агонией для моей мамы! Я была всегда 

рядом, так как была постарше и много помогала. Я часто слышала стенания моей 

матери: «Отец ведь говорил нам, что в нашей семье родится генерал, почему же 
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такое происходит в нашей семье?». Я слышала, как она повторяла это снова и снова. 

И постепенно эта ситуация стала нависать надо мной. Я тоже стала задумываться: 

действительно, почему Истинный Отец дает обещания, которые не может 

выполнить? По истечении лет эти мысли стали таким непреодолимым препятствием 

и тяжкой ношей для меня в моих взаимоотношениях с Богом. Глубоко в сердце я 

считала, что хотя Истинный Отец и сказал так, но может быть, это неправда. Он 

пообещал благословить нашу семью, но поступил с нами наоборот. У меня 
появилось недоверию к Богу в сердце. 

Прошли годы, и я стала членом Истинной Семьи. У меня родилось пятеро детей, и я 

испытываю большую благодарность… 

И вот однажды мы были вместе с Истинным Отцом в Лас-Вегасе. Отец давал речь, 

обращаясь к аудитории, и вдруг резко повернулся в нашу строну, мы с мужем 

сидели в стороне. Он взглянул на меня и сказал: «Ён А, ты должна рассказать о 

своей жизни». Я пробовала возразить: «Отец, пожалуйста, не проси меня об этом». 

Все-таки мне пришлось выйти и выступить. Я рассказала, что очень благодарна за 

то, что стала членом Истинной Семьи, несмотря на то, что у нас в семье сложности с 

братом, и что я благодарна, что Вы [Отец] благословили меня с этим 

замечательным, красивым, удивительным… Ты бы хотел услышать больше? (Смех) 
Лысым… Благословил с этим замечательным мужем. А Истинный Отец 

внимательно слушал, кивая головой: «Да, хорошо». И знаете, единственная фраза 

Отца смогла тогда полностью освободить меня. Та ноша и боль, которые жили в 

моем сердце десятилетиями, смогли покинуть меня. В тот момент я получила 

Спасение Господне. 

Дело в том, что мы, второе поколение, никогда не имели опыта присоединения к 

Церкви. Знаете, иногда в беседах между первым поколением и вторым поколением 

бывают такие вопросы: «Когда вы присоединились к Церкви?». Мы не 

присоединялись к Церкви, потому что уже родились в ней. Поэтому у меня не было 

такого осознания. Но то, что я услышала в тот момент, оказалось моей переломной 

вехой. В тот момент я была спасена моим Господом! Я почувствовала, будто меня 

поразило молнией, и мое сердце стало открываться благодаря единственно 
сказанной им фразе. Он сказал мне: «Знаешь, ты сама можешь стать генералом во 

имя Бога!». Так он сказал мне! (Аплодисменты) 

Это было удивительным осознанием для меня, потому что, действительно… Он 

действительно сдержал свое обещание, и он уже дал мне свое благословение, но я 

этого не осознавала. Я ограничивала его благословение в своем ограниченном 

человеческом мозгу! Он уже благословил меня. 

А дальше знаете как было? После его слов я размышляла над тем, что я могу стать 

генералом, но я стала смотреть гуманистическими глазами… Я могу стать 

генералом, как замечательно, но ведь я же такая тихая, трусливая кошка! Как я 

вообще способна стать генералом? Генерал – это такой мужественный человек, 

отдающий команды «Вперед!», ведущий всех за собой. Я не могу быть генералом, я 
скорее тот человек, который предпочитает спрятаться у кого-то за спиной. Я не тот 

человек, вы переоцениваете меня… Нет, наверное, это не благословение, а нечто, 

чего я никогда не смогу достичь. 

Но по мере того как мой супруг готовился к этой «львиной» проповеди, я осознала, 

что если мы будем жить, сосредоточившись на Христе, Господь удалит все наши 
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страхи. И Он сделает нас новыми созданиями, Его созданиями, тогда мы станем Его 

Небесными воинами. Это то, о чем он учил нас. Мы думали, что нам нужно стать 

солдатами, воинами, и я сама думала, что мне нужно стать как мужчина, 

воинственным генералом. Но он имел в виду, что мы должны жить едиными во 

Христе, как муж и жена! Не как те феминистки, кричащие «Я наравне с 

мужчинами!» или «Я сильнее мужчин!». Он не об этом говорил. 

Когда мужчина и женщина живут вместе, в этом подлинная сила. Когда они живут 
вместе, посвящая себя Богу, и жена находится на положении помощницы мужа, это 

не унижающее положение. Это прославляющее положение, которое Бог дал нам! 

Разве это не прекрасно? Зачем нам доминировать? 

Когда мы осуществим это, мы станем божьими львицами, прославляющими и 

строящими Его Царство. Аджу! 

(Слова Хёнг Джин нима) 

Смотрите, какая львица! Все враги уже цепенеют от страха! 

Давайте прочтем слова из Чхонсонгён, страница 149. 

«Когда между Богом и человеком установятся отношения Отца и сына, стоит только 

сыну расплакаться, как Небесный Отец тут же будет рыдать! Тогда сатана с 

перепугу бросится наутек! В таком месте он оставаться не может». (228-217, 
1992.4.3) 

Давайте восславим Бога! Хорошо, давайте поднимемся со своих мест, давайте 

сегодня возьмемся за руки друг с другом. Вздымайте руки вверх! Победа на нашей 

стороне! Давайте помолимся. 

Отец Небесный! Благодарим Тебя за этот день, за Твое щедрое помазание нас, Твой 

Божий народ. Отец, пришло время нам вспомнить о том, что мы – Твое духовное 

войско победителей, стоящих на крови, пролитой Тобой. Отец! Мы буквально в 

шаге от победы. Мы подошли вплотную к стенам Иерихона, когда армии львов 

осталось лишь протрубить в трубы, дабы защитить Тебя, Отец! Дабы стоять на 

Твоей стороне и высоко превозносить Тебя, всё выше и выше, к небывалым доселе 

высотам. Отец, спасибо за все победы, которые Ты уже даровал Своему народу. Мы 

видим, как сатана уже сейчас бросается наутек! Вся его сила и весь его оплот уже 
сейчас рушится. Всякие оковы и цепи, удерживающие Божий народ, уже сейчас 

рушатся. Наша Царица уже сейчас обретает свободу из своего заключения. Мы 

провозглашаем об этом! Провозглашаем с авторитетом и властью, данной нам на 

небесах и земле. Мы превозносим Тебя! Молимся во имя свое и во Святое имя Твое. 

Аминь! Аджу! 

Давайте воздадим Богу хвалу! Боже милостив! 

Если кому-то необходима сейчас молитва… Скажите своему соседу: «Ты – львица 

от Льва Иудина!». Если кто-то хочет помолиться вместе со мной, спускайтесь вниз. 

Если кто-то хочет помолиться вместе со мной за Мать, спускайтесь вниз. Если 

хотите заключить Завет с Богом… Победа на нашей стороне. Давайте вместе 

помолимся за ее свободу, за ее освобождение. Давайте молиться, давайте будем 
провозглашать победу! Очень сильный дух во Христе! Просто возложите руки на 

плечи своего ближайшего соседа. 

Небесный Отец, взгляни на этих людей, собравшихся сегодня пред Твоим алтарем. 

Алтарь Твой ныне более не осквернен! Отец! Лев Иудин восстал! Алтарь Твой ныне 

более не одинок. Ты более не изгнан прочь. Сегодня мы прокладываем путь к 
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Твоему возвращению на славный престол. Отец! Благодарим Тебя за этот 

исторический момент, когда мы можем восстать в полный рост и когда все гиены 

могут услышать пронзительный львиный рык и рокот львов, вздымающихся с 

земли. Земля буквально сотрясается до основ своих. И сатана, враг наш, не более 

чем трус. Вся мнимая его сила не более чем иллюзия. Он пред Тобой – ничто! И, 

Отец, нас переполняет сила Твоя! Не воинством и не силою, но Духом Твоим… нас 

ждет триумф. В этот час, благослови всех братьев и сестер, Твой избранный народ, 
кровных Твоих детей! Даруй нам шлем спасения на головы наши! Облачи грудь 

нашу в броню праведности, опоясай колени наши Евангелием мира, даруй нам 

новую обувь. В сей час даруй нам щит веры, которой возьмем мы в левую руку 

свою. А правой рукой своей возьмем меч духовный Слова Твоего. Меч Твой, 

который мы вонзим глубже всякого иного меча, который проникнет до самого мозга 

кости и изгонит прочь, отсечет всю ложь и обман, отсечет прочь всякую иллюзию и 

принесет победу Тебе и Твоему Царству! Благодарим Тебя, Господь, ибо мы – 

победители, но не жертвы, а посему наша Мать будет свободна. Ибо ныне с нами 

сила, ныне с нами Твое помазание, Дух вновь с нами! И он наполняет нас 

невиданной силой! Тот миг, когда еще один человек встает с колен, и кричит во весь 

голос подобно рыку льва и начинает восхвалять Тебя, стены Иерихона рушатся. 
Буквально на наших глазах! Спасибо, Господь! Мы любим Тебя! 

Давайте воздадим Богу хвалу! Обнимите друг друга! Кто-нибудь, обнимите меня! 

 

Провозглашение Небес (8 февраля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

8 февраля 2015 года 

Сегодня тема нашей проповеди «Провозглашение Небес». Я хочу прочитать слова 

из Евангелия от Матфея, 7 глава. Давайте вместе прочтем, начиная со стиха 21: 

21. Не всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, 

но исполняющий волю Отца Моего Небесного. 22. Многие скажут Мне в тот день: 

Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли 

именем бесов изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? 23. И тогда 
объявлю им: Я никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие. 24. 

Итак всякого, кто слушает слова Мои сии и исполняет их, уподоблю мужу 

благоразумному, который построил дом свой на камне; 25. и пошел дождь, и 

разлились реки, и подули ветры, и устремились на дом тот, и он не упал, потому что 

основан был на камне. 26. А всякий, кто слушает сии слова Мои и не исполняет их, 

уподобится человеку безрассудному, который построил дом свой на песке; 27. и 

пошел дождь, и разлились реки, и подули ветры, и налегли на дом тот; и он упал, и 

было падение его великое. 

Сегодня я планирую показать вам одно видео, но перед этим хочу выразить свою 

благодарность всем вам. В среду я назвал вас «рыцарями Чхонильгук», святыми 

рыцарями, защитниками Царя царей. И сейчас я осознал, почему у царей есть 
рыцари. Поскольку бывают такие времена, когда зло берет верх и когда рыцари 

должны исполнить свой долг. Аминь? (Аминь!) Поэтому я благодарен вам, 

благодарен за то, что окружен рыцарями. 

Одна вещь, которой я поделился со всеми вами на этой неделе, а также со всеми, кто 

смотрит нас по всему миру [через Интернет], – это реальность моего жизненного 

http://sanctuary-ru.org/328/
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опыта. Я делился с вами этим в среду. Это нечто, находящееся внутри меня, что, как 

я осознал, является проблемой и моей личной слабостью. 

Вы знаете, что я – младший сын в очень большой семье, я самый младший сын. И 

занимая такое положение, мне не нравится выходить на передний край и сражаться. 

Это не является частью моего характера, понимаете меня? Мне также не по нраву 

делать провозглашения перед людьми. Потому что я всегда был самым младшим. А 

если младший брат будет провозглашать что-то перед своими старшими братьями, 
то они его просто поколотят. (Смех) Поэтому младший ребенок вырабатывает в себе 

совершенно другой характер. Лично мне нравится смех, мне нравится веселье, мне 

нравится созидать мир, нравится проводить время со своими братьями и сестрами. 

Такой у меня характер. Однако наступает такой момент в жизни, приходит такое 

время, когда я ощущаю, как Бог буквально толкает меня вперед. 

Глядя на себя, я осознаю, что всегда был стеснительным и всегда нервничал, будучи 

неспособным в полной мере принять ту миссию, которая была возложена на меня. 

Помню, когда Отец трижды короновал меня на двух разных континентах, я 

чувствовал себя настолько неловко, что как только нам удавалось присесть, я 

моментально снимал с себя корону. Потому что внутри я чувствовал огромный 

эмоциональный дискомфорт. И внутренне я ощущал, что не хочу, чтобы братья и 
сестры в моей семье подумали, что я превозношу себя: мол, посмотрите, Отец 

короновал МЕНЯ. Или нечто в этом роде. И помню, как только мне представилась 

возможность, когда я покинул сцену, я тихонько ее [эту корону] снял. Так было на 

каждой из церемоний. Такая вот у меня натура. Вы знаете, сестры прозвали меня 

«любимчик». И мне было крайне трудно, поскольку я осознавал, что однажды 

наступит момент, когда я должен буду выступить против сатаны. 

В определенный момент в жизни каждый должен вступить в схватку со своим 

Голиафом, выступить против того, что своими силами мы просто не способны 

одолеть. И мы даже можем не верить, что способны выступить вперед против этой 

силы. Или в этот момент мы уверены, что если выступим против этой силы, то, без 

сомнения, потерпим поражение. И на протяжении всей этой недели мне было очень 

тяжело, я рассказывал вам об этом. Я не мог спать, я всё время медитировал и 
молился об этом. Для меня это совсем непросто… 

Но именно на этой неделе я так отчетливо ощутил дух Отца, который очень четко 

сказал мне: «Ты не можешь стыдиться». Он сказал мне: «Ты сам себя не назначал. Я 

выбрал и назначил тебя». Конечно, есть люди, которые сами назначили себя на эту 

роль. Но Отец появился и с огромной силой сказал мне: «Ты себя не назначал сам! 

Поэтому, когда ты заявляешь и провозглашаешь о том, что ты – коронованный 

наследник, ты не проявляешь гордыни, поскольку ты сам себя не короновал. И когда 

ты провозглашаешь это, ты лишь подчеркиваешь Завет с тем, что в отношении тебя 

провозгласил я». (Аплодисменты) Так Отец сказал мне. И я осознал, что это не 

более чем моя личная слабость, слабость моего характера, заключающегося в том, 

что я хочу оставаться для всех «любимчиком», я не хочу никому казаться 
«страшным и ужасным». Вы знаете, я добрый парень. По характеру мне не нравится 

быть жестким по отношению к людям. 

Но наступает момент, когда я, облаченный такой ответственностью, должен 

столкнуться лицом к лицу со злом, когда я должен назвать все вещи своими 

именами, когда я должен бросить вызов и сделать открытое провозглашение. 
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Потому что я не делаю этого от себя. Я не давал этого помазания себе сам, это 

просто нелепо. Это помазание и эту миссию мне дал Отец! Я осознал, что мне 

необходимо принять этот Завет. И хотя я давал проповеди на эту тему, я понял, что 

именно мне необходимо в глубине сердца принять этот Завет. И в нем я не могу 

стесняться того факта, что я – коронованный наследник, потому что Он короновал 

меня, не я. Я сам себе корону на голову не возлагал. (Аплодисменты) 

Я ценю вас, я благодарен вам за молитвы и хочу попросить у вас прощение за мою 
слабость, которую мне лично необходимо преодолеть. Это духовная битва, которая 

идет внутри меня. Мне необходимо сражаться и одержать в ней победу, чтобы Бог 

смог использовать это и реализовать все Свои обетования в отношении не только 

моей жизни, но и всех остальных. Поэтому я очень благодарен людям, которые по 

всему миру молятся за нас и поддерживают нас в это время… 

Я хочу показать вам это видео, поскольку на нем заснято, как Истинный Отец 

написал декларацию, которую он провозгласил 5 июня 2010 года. В этой декларации 

говорится о наследнике, о представителе Отца, что им стану я, Мун Хёнг Джин. 

Также там сказано, что любой другой человек, претендующий на это положение, 

будет являться еретиком и человеком, несущим разрушение. Помните это 

провозглашение? На этом видео вы увидите меня, в то время у меня были волосы. У 
меня были длинные вьющиеся волосы. (Смех) Да, однажды они вновь отрастут, я 

хочу вернуться к тем временам. (Смех) Но даже на этих кадрах вы увидите, как я 

сомневаюсь и говорю Отцу: «Это такие резкие слова». И в какой-то момент на видео 

вы сможете увидеть, как Мать говорит: «Слова очень резкие, быть может, мы 

просто оставим это для истории». И вы увидите, как Отец отреагировал. 

Но сегодня я буду использовать слова «еретики» и «разрушители». Я буду, потому 

что это не мои слова, а слова, принадлежащие Мессии, Царю царей, и обращенные к 

тем, кто противостоит Ему. Поэтому, когда сегодня я буду говорить эти слова, 

нужно понять, что я не использую их для оскорбления кого-либо. Но я буду 

использовать слова, которые были записаны самолично РУКОЙ МЕССИИ. 

Мы можем прямо сейчас погасить этот свет. Я хочу показать видео. Надеюсь, мы 

сможем видеть титры. 
(Видео) 

ИО: Хорошо, нужно ли мне написать свое имя? 

ИМ: Да, Отец… просто напиши «Мун Сон Мён». 

(Хорошо, я буду читать титры) 

ИО: Истинное основание, Истинные Родители, тысячи поколений, всё на небесах и 

на земле. Здесь заключено всё! Граждане тысяч поколений принадлежат единому 

родословию и являются детьми единого Царства Небесного. 

(Отец по-корейски объясняет значение иероглифов) 

ИО: Федерация за всеобщий мир. Федерация… Нам не нужно слово «Федерация». 

Главный офис всеобщего мира и объединения является абсолютным и уникальным 

Главным офисом. Его представителем и наследником является Мун Хёнг Джин. 
Любой другой будет являться еретиком и разрушителем. 

ИМ: Человеком, несущим разрушение. 

(Здесь белыми буквами написаны слова Истинной Матери) 

ИМ: Вместе с этим иероглифом это будет означать «человек, несущий разрушение». 

(Это теперь говорит Отец) 
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ИО: Всё вышесказанное является провозглашением Истинных Родителей. Подпись: 

Мун Сон Мён. 

ИМ: Дата, тебе следует поставить дату. 

ИО: Что? 

ИМ: Дата! 

(Мать говорит, что надо подписать дату) 

ИО: И какая дата? 
ИМ: Здесь надо написать, что это провозглашено в 2010 году. 2010 год. 

ИО: Две тысячи…? 

(Сейчас Отец подписывает дату) 

ИМ: 2010, две тысячи и 10, 10… нет, не две тысячи, а две тысячи и 10. «10», ты 

забыл написать «10». Дату лучше было подписать по горизонтали. 

(Отец спрашивает какой сейчас месяц) 

ИО: Какой сегодня месяц? 

ИМ: Сейчас 2010 год, по Небесному календарю 4 месяц, 23 число. 

Хорошо, если написать «4» и «23». Да, 4 – месяц, 23 – число… 4 месяц, 23 день. 

ИО: Сегодня 23 число? 

ИМ: Да, сегодня 23 апреля по Небесному календарю. 
«20», «20». Отец, ты забыл написать «20». 

Если ты просто напишешь «10»… 

Поставь здесь точку. Да… 23 число. 

ИО: Вот и прекрасно. Большего размера и не надо. 

(Это говорит Отец) 

ИМ: Нормально всё это опубликовать? 

(Спрашивает Мать) 

(И я сказал) Потому что… здесь очень сильные слова… 

(И Мать говорит) Очень сильные… 

(Отец отвечает) Что? 

(Мать спрашивает) Это всё попадет в Интернет? 

ИМ: Также, ты не напишешь также, что мы все должны следовать президенту 
Главного офиса всемирной миссионерской деятельности? Разве ты не это хотел 

написать? Разве ты не хочешь написать о том, что все страны, все члены Семьи 

Объединения должны признавать только указания из официальных писем Главного 

офиса всемирной миссионерской деятельности? Не будет проблем, даже если 

выложить это в Интернет. (Мать говорит) Если члены Церкви будут знать об этом, 

то они не станут следовать за Хён Джином (который является моим братом). Эту 

каллиграфию мы можем оставить. 

ИО: Что значит «оставить»? Необходимо просто следовать всему. Здесь всё 

написано! 

ИМ: Да, я знаю, что здесь всё написано, однако… 

ИО: (Отец говорит) Вот, вот и вот, больше нечего добавить. Есть только один Царь 
царей, и это Бог. Есть только одни-единственные Истинные Родители на 

протяжении десятков тысяч поколений. Все семьи являются народом, разделяющие 

единое родословие, как дети единого Царства Небесного. У них – одно родословие. 

Главный офис Федерации всеобщего мира и объединения является абсолютным и 

уникальным Главным офисом. Не может быть двух Главных офисов. Всеобщий мир 
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и объединение. Здесь нет слова «Федерация»… просто сказано «объединение». 

Главный офис Тхонилькё также является абсолютным и уникальным Главным 

офисом. Его представителем и наследником является Мун Хёнг Джин. Любой 

другой человек является еретиком и разрушителем. Таково провозглашение 

Истинных Родителей. Подпись: Мун Сон Мён. 23 апреля 2010 года. 

(Аплодисменты) 

И для всех постмодернистских философов-гуманистов, которые желают делать вид, 
что в отношениях между Истинными Родителями нет порядка и иерархии, хочу ясно 

заявить, что вы полностью обманываете себя. Потому что в отношениях Истинных 

Родителей Отец является абсолютным субъектом, Мать должна подчиняться ему. 

Такова была ее миссия – абсолютное послушание Мессии. Не обманывайтесь и не 

слушайте ложных учителей, которые пытаются прогнуть Истинных Родителей под 

определенные социальные нормы нашего времени. Потому что всё не так! Вам 

ясно? 

У Истинных Родителей всё очень ясно. Отец – это Царь! И все члены семьи должны 

подчиняться Царю. Решения принимает он, а Мать подчиняется, и дети 

подчиняются, нравится это им или нет. Конечно, в наших семьях, в отношениях 

мужа и жены у нас нет права поступать так же. Но когда мы смотрим на Истинных 
Родителей, то мы видим равенство в любви и ценности, но не в полномочиях. А 

если вы думаете себе, что это не так, то вы обманываете себя и не знаете Истинных 

Родителей. Я не просто их ребенок. Я прожил с Отцом два года и был с ними 

КАЖДЫЙ ДЕНЬ. Не обманывайтесь! 

Есть четкий субъект в отношениях между Истинными Родителями. И любой, кто 

говорит вам иное – лжец, этот человек лжет вам в лицо. У Истинных Родителей есть 

четкий порядок. А если вы к тому же не говорите по-корейски, то вам вообще 

следует заткнуть рты. Потому что, смотря это видео, мы ясно видим, что Отец, 

когда говорит с Матерью, не использует форму вежливости. Мать же использует 

язык с формами глубокого уважения и почтения. А если вы не понимаете 

корейского – молчите! Это вам не постмодернистский гуманизм. Он пришел как 

Царь царей! 
Этим мы не можем прикрывать ситуации, когда муж доминирует над своей женой. 

Это совершенно другая тема, которую сегодня я затрагивать не собираюсь, хорошо? 

Мужья, любите своих жен! Жены, уважайте своих мужей! Всё! Так сказано в 

Писании. Это совершенно другая тема, и сегодня речь совсем не об этом. 

(Аплодисменты) 

Вот Декларация, которая была написана его рукой. По моему мнению, слова 

Декларации были слишком резкими. И я думал, что, быть может, нам не нужно 

публиковать эту Декларацию. Мать тоже была такого мнения. Однако Отец сказал: 

«нет». Прямо после этого Отец вышел в комнату во Дворце, где проводятся встречи 

хундокхве и сделал это провозглашение. Если я правильно помню, Отец дал 

указание Питеру Киму зачитать провозглашение, оно было сделано 5 июня 2010 
года, по Небесному календарю это 23 число 4 месяца. Затем Декларация была 

обнародована по всему миру. Кто бы мог предположить? Мы думали, что 

Декларация относится лишь к ситуации с группой Кваков и к тому моменту 

времени. Кто мог предположить, что сразу после смерти Отца она будет 
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непосредственно обличать действия иерархов, незаконных иерархов нашей Церкви. 

Кто бы мог предположить, что дойдет до такого? 

Поймите, вы можете полагать, что сохраняете свои официальные позиции, свои 

малюсенькие пенсии и свои незначительные, ничтожные зарплаты в 500 000 

долларов, источник которых, к слову, начинает пересыхать, а я-то знаю, что так и 

происходит. Вы можете думать, что у вас всё под контролем и вы крепко держитесь 

за свои официальные должности. Разве вы не понимаете, что Божье Царство в 
первую очередь ДУХОВНОЕ, а не физическое? Разве вы не понимаете, власть 

религиозного лидера не зиждется на смехотворных официальных должностях? Она 

берет начало с вашего духовного авторитета. Вот что должно лежать у истоков 

вашей власти. (Аплодисменты) И если вы себе думаете, что удержавшись на своих 

жалких должностях и сохранив свои ничтожные зарплаты в сотни тысяч долларов, 

которые вы фактически крадете у Церкви, притворяясь, что вы лишь бедные и 

несчастные пасторы… Я-то знаю, сколько все вы получаете. Мне самому 

приходилось подписывать документы, по которым вы получали эти деньги. Если вы 

себе думаете, что именно в этом кроется Царствие Божие, то вы – глупцы. Вы – 

глупцы, строящие свое Царство на песке. Глупцы! 

Вот перевод Декларации: 
Бог – единственный Царь царей. Есть лишь одни-единственные Истинные Родители. 

Всё человечество на протяжении десятков тысяч поколений – народ, разделяющий 

единое родословие, как дети единого Царства Небесного. (У них – одно родословие) 

Главный офис Вселенского мира и единства является абсолютным и уникальным 

Главным офисом. Его представителем и наследником является Мун Хёнг Джин. 

Любой другой человек, кто заявляет о своих правах на это положение, является 

еретиком и человеком, несущим разрушение. Таково провозглашение Истинных 

Родителей. [Подпись] Мун Сон Мён. 

Сегодня я должен сделать Провозглашение. Потому что время пришло. У вас было 

достаточно времени. У вас было много-много-много возможностей поступить 

правильно. Быть настоящими мужчинами и поступить как правильно. Проявить 

целостность характера и уйти с должности, когда вам давали указания, по которым 
вам приходилось предавать своего Господа. У вас было множество возможностей 

поступить так. Но вы выбрали политкорректность. Вы выбрали следование за 

своими «нунчи», вы лишь смотрели на то, что делают другие лидеры и ваши друзья. 

Вы решили поддаться давлению со стороны членов своего круга (корейское слово 

«нунчи» означает давление группы, когда при принятии своих решений вы смотрите 

по сторонам на то, как поступают другие люди). У вас было множество 

возможностей уйти со своих должностей. Я поступил именно так! Я смог это 

сделать! Вы прекрасно знаете, как я поступил. Потому что я осознаю, что подлинное 

Божье помазание не имеет ничего общего со всякими вашими скромными, жалкими 

официальными должностями. Понимаете? И вы не можете продолжать воровать и 

присваивать себе чужие деньги. Почему? Да потому что я знаю реальную ситуацию 
– ваши финансовые потоки иссякают. Потому что ваши поступки – это зло. Вот 

почему я должен выполнить свой долг. 

Провозглашение указа об отстранении от должности 

В качестве наследника, назначенного Мессией и Царем царей Чхонильгук, я, Мун 

Хёнг Джин, настоящим заявляю: 
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Ввиду участия в прямом и косвенном предательском и еретическом сговоре с целью 

цензурировать, изменить и стереть многочисленные провозглашения, Священные 

Писания и традиции Царя царей, Мессии, субъекта и центра Истинных Родителей, 

настоящим издаю указ о прекращении полномочий и смещении со всех 

официальных должностей в Царстве Чхонильгук следующих лиц: 

 Ким Хё Юль (Питер Ким) отстраняется со всех официальных должностей и 

ныне не имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ким Хё Нам (хунмоним) отстраняется со всех официальных должностей и 

ныне не имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ким Сок Бён отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ан Хо Ёль отстраняется со всех официальных должностей и ныне не имеет 

никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ким Ман Хо отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Янг Чан Сик отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Сок Чун Хо отстраняется со всех официальных должностей и ныне не имеет 

никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ким Ён Хви отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Ли Дже Сок отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук. 

Вы знаете, вы находились в той больничной палате, практически все, кто 

перечислен в списке, были в той палате. И у вас был шанс встать на защиту своего 

Царя. У вас был шанс сказать: «Нет!» Но вы трусливо промолчали. Только Кук 

Джин хён, я, и (должен отдать ему должное) Пак Бо Хи, встали на защиту Отца в тот 

роковой час. Все вы держались за свои должности и политическое влияние. И вы 

промолчали, когда пришло время главного испытания. И не важно, что все вы 
следовали за Отцом в течение 50 лет жизни, уже не имеют значения все ваши 

свершения, которыми вы кичитесь. В тот роковой час… Вы понимаете, что я имею в 

виду. Святой Дух обличает вас прямо в сей миг, когда вы смотрите это. Вы знаете, 

кто вы есть! Вы все промолчали! Трусливо! Никто из вас не встал на защиту своего 

Царя! 

 Ю Кён Сок отстраняется со всех официальных должностей и ныне не имеет 

никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Корейская церковь освобождается от всей этой ереси. 

 Сон Ён Чхон отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Эйджи Токуно отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 
имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Японская церковь освобождается от всей этой ереси. И отныне не должна 

жертвовать ни цента этому еретическому Движению, оскверняющему нашего Царя! 

А если вы продолжите делать свои пожертвования туда, то сами навлечете на себя 

проклятие предков! 
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 Ким Ки Хун отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Майкл Балкомб отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Майкл Дженкинс отстраняется со всех официальных должностей и ныне не 

имеет никаких полномочий в Царстве Чхонильгук; 

 Американская церковь освобождается от всей этой ереси (Аплодисменты) 

Все континентальные директора отстраняются со всех официальных должностей и 

ныне не имеют никаких полномочий на своих континентах в Царстве Чхонильгук. 

Все национальные лидеры отстраняются со всех официальных должностей и ныне 

не имеют никаких полномочий в Царстве Чхонильгук и над гражданами своих 

стран. 

Официальные указания членам Церкви Объединения 

1. Всей властью и авторитетом, которыми я (Мун Хёнг Джин Шон) облачен в 

качестве правопреемника и наследника Мессии и абсолютного субъекта-

партнера Истинных Родителей небес и земли, с целью принести Истинной 

Матери освобождение от лидеров, которые ее руками осквернили, 

уничтожили, разрушили и предали ереси наследие Царя царей, все 
граждане Чхонильгук должны потребовать и добиться формальных 

отставок всех действующих лидеров Церкви и членов Советов АСДОМХ 

(ЦО), ФСЕММ, департамента всемирной миссионерской деятельности, 

равно как всех прочих провиденциальных организаций и отделений 

бизнеса. 

2. Граждане Чхонильгук должны формально взять под свой контроль все 

Советы церкви, ликвидировать все активы и вернуть все долги членам 

японской церкви, которые уже свыше сорока лет страдают от бремени 

финансирования всемирной церкви и оплаты стоимости приобретения всех 

основных церковных активов. (Аплодисменты) 

– Когда вы восстановите контроль над Советами церкви, не вздумайте сами 
украсть эти активы. Дабы не было на вас Божьего проклятия. Поступите как 

правильно. Избавьтесь от этих активов, чтобы не появлялось больше 

паразитов, стремящихся украсть деньги, и верните всё японским членам 

церкви, которые 40 лет страдали ради вас! (Аплодисменты) Сделайте это! 

3. Все еретические провозглашения, включая новые Писания [чхонсонгён, 

пхёнхвагён, чхампумогён], традиции, или любые иные провозглашения, 

которые не были одобрены коронованным наследником, являются 

недействительными и не имеющими никакой законной силы. 

4. Члены церкви должны избрать своих новых представителей на местном и 

национальном уровнях, и попросить их принести присягу верности 

авторитету и власти Царя царей, Его традициям, Его Писаниям и Его 

названному коронованному наследнику, Мун Хёнг Джину. Все избранные 
представители должны явиться в Храм Главного офиса Вселенского мира и 

единства и отчитываться мне напрямую. (Аплодисменты) Не нужно идти к 

корейским лидерам! Идите напрямую ко мне. И не нужно избирать 
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корейцев! Если вы в Африке – избирайте африканцев и направляйте их ко 

мне. Если в России – изберите русского и направьте его ко мне. 

5. Вновь избранные лидеры должны принести клятву в принятии системы 

прозрачного учета пожертвований и управления активами, которая в 

настоящее время используется в Храме Главного офиса Вселенского мира и 

единства, и должны раз в полгода отчитываться членам церкви как на 

национальном, так и на местном уровне, на что конкретно используются все 
их пожертвования. 

– Они должны публично отчитываться о размерах денежных зарплат и 

доходов всех пасторов, лидеров, всего полновременного и наемного 

оплачиваемого персонала. 

– Они должны публично отчитываться по всем денежным расходам, 

активам и приходу. 

– Они должны регулярно отчитываться перед членами церкви обо всем 

этом раз в полгода. 

И это только начало!.. 

Сейчас я хочу обратиться к вам, лидеры. Я не обращаюсь к членам, которые не 

знают всей ситуации. Я обращаюсь к вам, корейские лидеры. Вам, основным 
лидерам. Сейчас я хочу поговорить с вами. То, что вы сделали, вызвало во мне 

столько гнева и боли. Но дело не во мне. Это вопрос вашей вечной жизни. Вам это 

понятно? Вашей вечной жизни! Вы говорили, что вступили в нашу Церковь, потому 

что встретили Господа. Вы говорили, что 50 лет шли с ним бок о бок, потому что 

нашли Мессию. Вы получили все преимущества и благословения от возможности 

быть рядом с Мессией. Вы пользовались почетом и уважением членов Церкви лишь 

за то, кто вы есть. 

Вы совершили тяжкий грех по отношению к своему Царю! Какую пользу это вам 

принесло? То, что вы 50 лет были с ним бок о бок. Какая вам от того польза в 

Судный день, когда сатана испытывал и искушал вас, но вы не могли даже открыть 

рта и встать на защиту своего Царя? Что после этого вы за люди!? Мне страшно за 

вашу душу. Знаете, почему? Потому что Богу не придется судить вас. Ваши предки 
уже спускаются к вам. Разве вы не боитесь, что ваши предки, которые все 

обзавидовались вам, кому посчастливилось ходить по земле вместе с Господом, 

увидят, как вы осквернили и обесчестили свой род и фамилию? Они видели, что вы 

сделали. Они видели ваше молчание, когда вы в страхе ничего не решались сказать. 

В тот роковой час. 

Да, в последние 2,5 года вы приходили ко мне и в слезах умоляли меня… Я знаю, 

кто вы, и вы знаете, о ком я говорю. Как вы приходили ко мне и говорили, что у вас 

рак. И что я вам на это ответил? Что я говорил? Я сказал вам, что это лишь начало 

ваших проблем! Не приходите ко мне плакаться! Плакаться и говорить, что ваши 

дети умирают. Я же сказал вам то, что сказал. Вы знаете, что я сказал вам… 

Ты не можешь открывать рта и говорить о духовном мире, делая при этом то, что ты 
сделал, приятель! Но Бог нажал на мое сердце сегодня, на этой неделе, и очень 

сильно. Он нажал на мое сердце очень сильно. Да, вы совершили ужасный грех в 

отношении всей нации и своего Царя, всей истории и своих предков. Это так! Но, 

знаете, что Отец сказал мне на этой неделе? Он сказал, что всё еще любит вас. Он 

по-прежнему вас любит! Он не в силах простить… Божья благодать может смыть 
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даже самый тяжкий грех! Вот чему Он учит нас на примере всего того, что мы 

сейчас переживаем. Его любовь может смыть даже самый тяжкий грех! И вы этот 

грех совершили, друзья мои… 

Но Он не в силах простить то, в чем вы не раскаялись. Единственный грех, который 

Он не может простить, – это нежелание раскаяться. Я знаю, что, когда вы смотрите 

это видео, Святой Дух обличает вас! Я знаю, что вы смотрите это, и слезы катятся 

по вашим щекам! И вы знаете, почему плачете! Вы знаете причину своего стыда! 
Знаете наверняка! И вы, возможно, думаете о других людях, о том, что они могут 

подумать о вас, или что подумает ваш идиотский друг-лидер, или «что же я буду 

делать, если лишусь своей скромной пенсии и своей маленькой жалкой зарплаты!» 

Вы можете думать обо всей этой чуши. Не будьте глупцами! НЕ БУДЬТЕ 

ГЛУПЦАМИ! Если вы сейчас это смотрите, и Святой Дух обличает вас, примите 

это! Встаньте на колени прямо сейчас и покайтесь! Уйдите со своих должностей! 

Это будет знаком вашего раскаяния. 

Вы не можете раскаяться перед Богом и продолжать получать зарплату от иерархии, 

которая оскверняет Его. Глупцы! Мне всё равно, что скажет ваша жена. Мне всё 

равно, что вам скажут дети. Вы – мужчины и должны быть способны принимать 

самостоятельные решения. Вы знаете, о ком я говорю. Сердца некоторых из вас 
настолько очерствели, что когда вы увидите это, то просто рассмеетесь. Я это знаю. 

Потому что ваши сердца ожесточились, и у вас не осталось никакой веры в Мессию. 

Вы можете осквернять Его и продолжать при этом смеяться. Но вам будет не до 

смеха, когда встретитесь с Ним на небесах. Точно вам говорю. Помните Его силу? 

Помните те встречи хундокхве, когда он давал волю своей силе? А? Помните, не так 

ли? Вы пытаетесь забыть. Вы пытаетесь оправдать то, что делаете! 

Впервые в жизни с тех пор, как вы присоединились к Движению и пошли вслед за 

Мессией, я хочу, чтобы вы были мужчиной! Будьте мужчинами! Признайте свой 

грех и раскайтесь в нем! Уйдите со своих жульнических безбожных должностей, 

которых вы держитесь ради денег. Покайтесь в своих грехах! Только Христос может 

принести вам избавление. Страдания, с которыми вы уже сейчас сталкиваетесь, как 

некоторые из вас, которые приходили ко мне и рассказывали, что больны раком… 
Что вы будете делать!? Вы слышали, что сказал мой Отец. Ослушаетесь Его – и Он 

заберет вас в духовный мир. Ослушаетесь Его, обесчестите Его – навлечете 

проклятие на все поколения потомков… 

Как жить вашим детям? Ваши дети, внуки – в чем они виноваты? В чем их вина? Вы 

допустите, что они будут прокляты и оплеваны следующими поколениями как 

потомки рода осквернителей, как потомки Иуды? В этом величие ваших заслуг? 

Почему бы вам не стать героем и поступить правильно? Почему бы вам не сделать 

это? Перестаньте быть трусом, прячась за своими глупыми оправданиями, и 

поступите как правильно. Почему бы вам не стать снова людьми веры? Приезжайте 

сюда, оставьте свои должности. Приезжайте сюда! Я буду молиться, я буду каяться, 

я буду проливать слезы вместе с вами. Я буду выполнять условия вместе с вами. Но 
вырвитесь из всего этого! Кто хочет сберечь свою жизнь, тот потеряет ее. А кто 

потеряет свою жизнь, тот сбережет ее. Сколько раз Отец говорил вам эти слова? Вы, 

корейские лидеры, у которых была привилегия находиться в его окружении, быть с 

ним бок о бок более, чем кто-либо другой, – именно на вас больше всего лежит 

вина. Вы получили Его величайшую любовь! 
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Как вы поступите? Члены Церкви в итоге придут, чтобы низвергнуть вас. 

Присвоение вами чужого имущества и все ваши делишки будут раскрыты. Думаете, 

вам удастся это скрыть? Это всё вскроется рано или поздно. Разве вы не слышали, 

что корейские государственные органы проводят проверку на Чхонпхён? А 

окружной прокурор возбудил уголовное дело? Вы что, не понимаете, что это 

коснется также и вас лично!? Почему вы страшитесь лишь мирские власти? Вы 

духовные лидеры, которые призваны учить о духовном мире и Принципе. Вы не 
боитесь своего Господа? 

Прозрейте! Покайтесь в своих грехах! Придите к Богу! Придите ко Христу и 

Спасителю! Он избавит вас от греха, Он сделает вас новыми существами, даст вам 

новое сердце. Вместо ваших жестоковыйных сердец Он даст вам новые сердца. Он 

наполнит вас Своим Святым Духом. Он использует ваш рассказ, чтобы вдохновить 

мир. Если вы поступите правильным образом! Петр отрекся от Иисуса в смертный 

час, несмотря на то, что шел вместе с ним по жизни. Но он сделал нечто, чего вы не 

делаете! Он покаялся, когда Иисус вновь явился к нему. Он раскаялся! И он бросил 

всё! Он бросил свою маленькую пенсию и свою жалкую зарплату, отправился в мир 

и стал проповедовать Евангелие. И он оставил после себя славное наследие… 

Как вы поступите в свой Судный час? Теперь, когда ваша реальная сущность 
раскрыта. Как поступите? Поступите подобно Иуде, и скроете свой грех? Помните, 

что стало с Иудой? Его одолели бесы, и он повесился. Или вы поступите подобно 

Петру, который покаялся? Он не был совершенным, никто из нас не совершенен. Но 

он раскаялся! И он пришел к Богу и вновь отдал свою жизнь Ему. Перестаньте 

смотреть на «нунчи» и на людей вокруг вас. Вручите свою жизнь Богу! Отдайте 

свою жизнь Мессии снова! Последуйте за ним! Вы знаете, что, когда всё это 

происходило, вы не чувствовали себя комфортно, ваша совесть разрывала вас 

изнутри, но вы согласились с бесчестием. Вы знаете, что вы сделали, вы знаете, что 

у вас были эти чувства. Вы знаете, что вы сделали! И я это знаю! Потому что вы 

жили с Отцом, который сказал, что вы не должны трогать даже одно Его Слово. А 

вы уже осквернили сотни тысяч слов! Как вы будете жить с этим? 

Сейчас, когда Царство, которое вы строили, рассыпается на глазах. Пойдете 
распродавать имущество, чтобы продлить этот распад? Все об этом узнают. Все 

знают, что вы попытаетесь сделать. Почему бы вам не отдать это имущество, не 

избавиться от него и помочь японским членам, которые платили за вас? У них 

теперь долги на сотни миллионов долларов из-за таких как вы. Почему бы вам не 

признать то, что вы сделали? И вернуть это Богу. Почему бы вам не отойти от этой 

жалкой власти, за которую вы цепляетесь и которая ровным счетом НИЧЕГО не 

значит в Царстве Божием? На небесах от нее вам не будет никакого проку! Почему 

бы вам не обратиться вновь к Христу? Он сможет омыть вас, добела отмыть ваши 

руки, которые по локти в крови. Но вы должны впустить его в сердце. Вы не можете 

продолжать оправдывать это осквернение! Вы не можете в душе пытаться найти 

оправдания тому, что сделали. Вы должны вернуться к Богу и пригласить Его быть 
вашим Царем. Всё дело в вас, никто кроме вас самих не может позволить Богу войти 

в вас. 

Я молюсь за вас, и я буду молиться с вами, когда вы сюда придете. Сначала бросьте 

свои должности, не приходите сюда со своими должностями. Вы знаете, что я сказал 

вам в прошлый раз. Оставляйте свои должности и приходите! И я помолюсь вместе 
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с вами как брат. Бог всё еще любит вас! Несмотря на то, что ваши деяния 

заслуживают сурового наказания и проклятия. И если вы будете продолжать 

держаться за эти свои должности, за свои маленькие жалкие зарплаты… Сейчас уже 

третий год после сонхва Отца! Гнев ваших предков на вас только усилится! 

Проклятия, о которых вы читаете в Писаниях, будут лишь нагромождаться на вас 

всё быстрее и быстрее. Не испытывайте Господа Бога своего! Почему бы вам хоть 

раз в жизни не сделать верный поступок? Вся мировая церковь наблюдает за вами – 
почему бы вам не поступить как правильно? Хватит быть трусами! Оставьте свои 

кресла и раскайтесь перед своим Царем! 

Думаю, нам всем нужно остановиться и раскаяться перед Богом за произошедшее. 

За всю эту ересь, за осквернение Святой нации Царя, Его Писаний, Его традиций и 

Его Заветов. В то же время я верю, что мы должны ликовать. Поскольку Он вновь 

обращает нас к Себе. Сейчас Он вновь обращает нас, ведь Он знал, что это 

произойдет. Он знал, что это случится. Но сейчас Он возвращает нас к истокам, 

чтобы мы могли спасти Царицу. И мы все можем прийти к раскаянию и вновь 

обрести Его. Почему бы вам не присоединиться к нам? Вы, лидер, вы знаете, о ком я 

говорю. Почему бы вам также не сделать этого? Оставьте свои руководящие 

должности и приходите, чтобы поклоняться своему Царю, служить своему Царю. 
Все мы здесь молимся за вас. Мы всякий раз вспоминаем вас в молитвах, потому что 

мы не хотим, чтобы вы пришли к своей погибели, в отличие от того, что вы себе 

думаете и какие оправдания себе находите. Мы не желаем видеть этого. Мы народ 

добра, понимаете? Мы не хотим, чтобы всё этим кончилось. Но мы также знаем, что 

мы не Господь Бог. И если вы будете продолжать Его испытывать, то однажды 

перегнете палку. И Он осудит вас. Ему даже не придется судить вас, как я сказал. 

Это сделает весь род ваших предков. Почему бы вам не набраться решимости и не 

спасти свою семью, спасти свой род? Признать свой грех и прийти к Царю в 

раскаянии! (Аплодисменты) 

Мы здесь не для того, чтобы подогнать Мессию под себя. Мы здесь, чтобы 

подогнать себя под Мессию. Вся наша всемирная церковь дурачит сама себя. Вы 

полагаете, у вас есть духовное помазание пытаться подогнать Мессию под ваши 
социологические воззрения? Вы что, шутите?! Мы должны принять Его таким, 

какой Он есть, и любить Его, каков Он есть. Любить Его! 

…Давайте сменим слайд. Омма, хочешь сказать несколько слов?.. 

(Слова Ён А ним) 

Я хочу попросить вас горячо поаплодировать! (Аплодисменты) 

Как говорил мой муж, мы не можем спать с прошлого воскресенья, так как 

находимся в постоянном раздумье касательно всех этих тем. На самом деле я не 

должна была выступать сегодня, но утром мой супруг попросил меня: «Не могла бы 

ты немного поделиться о том, как мы относимся к ситуации наших японских 

братьев и сестер, и почему мы решили поднять вопрос об освобождении японских 

членов церкви?» 
Я думаю, всё началось с того, как я, уже будучи несколько лет членом Истинной 

Семьи, присутствовала на семинаре Теологической семинарии Объединения, в 

котором участвовал Хёнг Джин ним. Там было очень много участников, и в самом 

конце семинара было время для вопросов. Несколько человек поднимали руки и 

задавали свои вопросы. И вот одна японская сестра подняла руку и задала Хёнг 
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Джин ниму вопрос: «Скажите, вот мы живем в современном мире, в эпоху 

Интернета», – Интернет как раз только начал распространятся в мире, – «у нас есть 

Интернет, космические ракеты, и мы живем в современном мире, но как случилось, 

что несмотря на все эти совершенствования, наша церковь до сих пор остается такой 

старомодной? До каких пор японским членам придется страдать ради Божьего 

провидения?» Она задала свой вопрос очень искренне. Это было нечто, о чем я 

услышала впервые. И я искренне удивилась, задаваясь вопросом: «О чем вообще 
речь?» 

Я была очень молоденькой, обычный ребенок второго поколения, который ничего 

не знает про эти вещи. Но чем больше мы стали узнавать и чем больше мы 

углублялись в реальность, тем больше мы убеждались в порочном круге, который 

существует в нашей церкви. 

Каждый из присутствующих здесь и люди, которые нас смотрят, – все знают об 

этом. И мы не хотим обсуждать эти вещи, мы притворяемся, будто этой проблемы 

не существует, мы просто утаиваем ее. И мы говорим: «Если японские члены хотят 

этим заниматься, ну что ж, пусть занимаются. Это их проблема. Они сами выбрали 

так поступать. Никто ж не скручивает им руки, заставляя их это делать». И мы 

продолжали хранить молчание об этой проблеме… 
А когда мой муж завершил обучение в Теологической семинарии, он был в 

раздумье, продолжить ему обучение и получить докторскую степень, либо заняться 

чем-то другим. В то время Кук Джин ним возглавлял «Тхониль бизнес-груп». Мой 

муж, приехав в Корею для участия в одном из мероприятий, встретился с ним. И он 

[Кук Джин] сказал: «Давай поможем и освободим наших японских членов церкви, и 

начнем с того, что сделаем наше корейское отделение Церкви полностью финансово 

независимым от японской церкви! Давай сделаем это! Давай мы не будем просто 

вести беседы! Давай сделаем!» 

Это случилось в очень подходящий для нас момент. Потому что мы ездили в 

Японию множество раз, мы посетили около 40 отделений церкви. И мы осознали, 

что так и можем давать вдохновляющие проповеди, часами фотографироваться с 

членами церкви, мы можем заниматься чем угодно – и мы делали всё это, – но этого 
не достаточно! Мы понимали, что так и можно продолжать ездить туда, встречаться 

с братьями и сестрами, давать вдохновляющие речи, писать каллиграфии, и это всё 

чудесно. Но этого не достаточно! 

И вот, мы начали пасторскую деятельность, получив на это благословение 

Истинного Отца. Мы испытывали большую благодарность. Я до сих пор хорошо 

помню, как счастлив был Отец, как он был счастлив, когда узнал, что мы под 

руководством Кук Джин нима начали возвращать долги японской церкви. И если вы 

хорошо знакомы с ситуацией в японской церкви, уверена, многие из вас знают, что 

там есть долги церкви и есть личные долги членов. Кук Джин ним разработал 

долгосрочный план, как сперва выплатить церковные долги. 

К 2012 году мы смогли покрыть половину долгов японской церкви. И когда 
Истинный Отец услышал отчет об этом, он был настолько счастлив! 

Я так горжусь, что мы, работая вместе, смогли сделать корейское отделение церкви 

независимым от помощи японской церкви! И я очень горжусь нашими корейскими 

братьями и сестрами! 
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И вот сейчас мы стоим здесь перед вами, мы знаем всю подноготную этой системы, 

которая вернулась туда же, где она и была. Когда я начинала думать об этой 

проблеме, я не могла остановить слезы, осознавая, как мы жертвуем японскими 

членами, будто какой-то дух нисходит на меня, и я не в состоянии остановить 

рыдания… 

Конечно, мы можем найти всяческие оправдания: «Но это же нация матери, она 

должна устлать дорогу всей семье». Но постойте! Что же это тогда за нация на 
положении отца, нации на положении детей, какая же вы нация на положении 

старшего сына, что же вы за нация на позиции дочери, если вы требуете 40 с 

лишним лет страданий, пережитых японскими членами? Что же это за семья? Что 

это за Тело Христово? Если одна часть моего тела страдает, это должно стать и моей 

болью, и моими страданиями! Это то, чему учил нас Истинный Отец! 

(Аплодисменты) 

И что мы можем сейчас сделать? Нам нужно вспомнить о том, что Истинный Отец 

провозгласил нашу эпоху, назвав ее эпохой освобождения. Нам нужно освободить 

наших японских братьев и сестер! Они такие же люди, как и мы! 

Я помню каждую конкретную семью, которую мы навещали в Японии. Что мы 

можем сделать для них, это молиться. Если вы знаете кого-либо из японских членов, 
вы также можете молиться за их освобождение. Мы можем составить список и 

молиться за них, за их освобождение, дорогие братья и сестры! 

Отец ясно учил нас, и он учил нас, что наши братья и сестры – это его дети. 

Знаете, лично я думаю, что пожертвования важны. Потому что благодаря всем этим 

пожертвованиям церковь функционирует. И я учу своих детей: «Когда вы вырастите 

и станете большими, вы должны посещать церковь и делать пожертвования, 

несмотря ни на что». Так я учу их. Но когда это становится злоупотреблением и 

эксплуатацией – это неправильно! 

Мы, как единое целое, как Тело Христово, понимаем важность пожертвований, но 

японские члены – это наши братья и сестры, настоящие герои! Во времена 

искупления они поступали героически и одерживали победы! Я не хочу умалять ни 

одной их заслуги и жертвы! 
Ничего не забудется, их работа не уйдет в небытие! Это были прекрасные поступки, 

это был акт во имя веры. И я благодарна каждому из наших японских братьев и 

сестер! Мы все должны объединить свои сердца, прославлять их и благодарить их, и 

тогда Истинный Отец на Небесах будет счастлив оттого, что о его сыновьях и 

дочерях хорошо заботятся остальные братья и сестры! Большое спасибо! 

(Слова Хёнг Джин нима) 

Японские братья и сестры, вы свободны! Это освобождение и полная свобода! Вы 

свободны! Ликуйте! Свобода! 

И все лидеры, которых я сегодня перечислил, вы также свободны. Вы свободны, 

ждать больше не нужно. Вы свободны перед Христом, обратитесь к нему. Бог 

простит вас, если вы сделаете правильный выбор. И пусть ваша история станет 
источником вдохновения для многих, свидетельствуя о том, что Бог может 

превратить поражение в победу. Вам не нужно больше оставаться в аду. Измените 

всё! Вернитесь к Нему! Вы вновь увидите чудеса в своей жизни. Вы вновь обретете 

веру в Него, вы узрите Его сверхъестественную силу в своей жизни вновь. Я уже 

молюсь за вас. 
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Отец Небесный, Ты сейчас наблюдаешь за нами. За всеми, кто сейчас смотрит нас и 

за всеми, чьи имена были произнесены сегодня, внимательно наблюдает весь 

духовный мир. Отец, я молюсь о том, чтобы Ты проник в самые глубины их сердец, 

чтобы Ты вошел в них, чтобы Ты, проникая до самого мозга костей, рассек 

обоюдоострым мечом все их оправдания и умоизмышления, блокирующие Тебя. Я 

провозглашаю, что это происходит прямо сейчас, Отец отсекает всё это прямо 

сейчас. Ваше сердце начнет меняться, и вы обретете новое сердце, вы станете новым 
творением во славу Его. Всё что от вас требуется – это отдаться в Его власть. Вам 

лишь нужно поднять взор к Небесам и сказать: «Господь, я приглашаю Тебя! Отец, 

ты нужен мне! Отец, все надежды свои возлагаю на Тебя! Ты – всё, что есть у меня 

и всё, что мне нужно! Мне не нужны эти никчемные жалкие деньги и зарплаты, 

которые эти лидеры раздувают себе, мне не нужны эти глупые должности и власть. 

Мне нужен Ты! Жизнь без Тебя – это не жизнь! Моя вечная жизнь без Тебя – это и 

не жизнь вовсе!» И я молюсь, чтобы Он вошел в ваше сердце прямо сейчас, чтобы 

сейчас ваш дух возродился. Чтобы вы вышли из-под владычества сатаны и 

вернулись под владычество своего Отца, любящего вас и призывающего вас 

вернуться к Нему в сей час. Быть может это ваш последний шанс, быть может, это 

ваш последний час, быть может, вы умрете даже завтра, никто не знает. Это может 
быть вашим последним шансом. И я молюсь о том, чтобы вы им воспользовались. Я 

молюсь за то, чтобы вы поступили как правильно, вернулись к Нему и восславили 

Его Царство, Его традиции и дары, которыми Он щедро наградил этот мир. Он так 

много раз рисковал ради вас своей жизнью. Подобно Петру, который трижды 

отрекся от Христа, вы совершили такой же грех. Но Бог может всё изменить, если 

вы вернетесь к Нему. Вы знаете, что должны сделать. 

Отец, я молюсь, чтобы Ты затронул их сердца. Сейчас там находятся лидеры, 

обличаемые Духом Святым. Но Твой Дух, превосходящий время и пространство, 

Твоя огромная сила, излечение и любовь входят в их жизнь прямо сейчас. Пусть все, 

кто может, ополчится на них, пусть даже их жены и дети восстанут против них, но 

пусть даже в таких обстоятельствах они не отпустят руку Твою, ибо когда мы 

храним себя в праведности и во всем полагаемся на Тебя, тогда вся наша семья 
будет спасена. Отец, мы благодарим Тебя за чудеса, которые Ты творишь прямо 

сейчас; за чудеса, которые начинаются по всему миру. В мире появляются новые 

лидеры! Прежние лидеры освобождены со своих должностей, они теперь свободны. 

Они свободны жить своей жизнью и свободны, чтобы вернуться к Тебе. Церковь 

свободна от этой тирании, свободна от тирании корейских лидеров. Их время 

закончилось! Истинный Отец уже провозгласил эпоху освобождения и полной 

свободы. Отец провозгласил, что эпоха искупления завершилась. 

Сегодня мы провозглашаем всё это перед лицом мировой Церкви. Мы 

провозглашаем, что эпоха освобождения и полной свободы наступает прямо сейчас 

во всех церквях и во всех странах мира. Братья и сестры расправят плечи и изберут 

себе новых лидеров, которые вознесут и восславят своего Царя! Они возвеличат 
своего Царя, а после этого будут восславлены и сами. Давайте никогда не делать 

этого во имя собственной славы и величия, но всегда во имя славы нашего Царя и во 

имя Твое. Мы благодарим Тебя, Отец! Мы знаем, что Ты ведешь нас, и мы возносим 

к Тебе наши молитвы. Во имя наших центральных благословленных семей и во 

Святое имя Твое мы молимся. 
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Давайте поаплодируем. Давайте все встанем и прочтем заключительные слова из 

Чхонсонгён, страница 765. 

Духовный мир – это мир неизведанного. Нам так или иначе придется уйти в него, но 

мир этот не познан. Попав туда, вы сможете встретить всех своих предков. Там вы 

одновременно встретитесь с мириадами своих предков. При встрече с вами они 

станут вас оценивать. (142-160, 1986.3.9) 

Я хочу попросить всех выйти сюда. Я хочу попросить всех вас, давайте помолимся 
за этих лидеров. Давайте помолимся за них, потому что наши молитвы им сейчас 

необходимы. Я хочу попросить вас, чтобы вы встали к ним лицом. И мы будем 

молиться за них, как единое тело. Мы будем молиться за вас. Да, мы верим в то, что 

Христос способен преображать людей. Мы верим в то, что Бог способен превратить 

даже худшего грешника в святого. Да, мы верим в то, что Бог способен преобразить 

всё, и что Его сила более могущественна, чем любой сатанинский обман. Мы верим, 

поэтому мы и наполнены силой Бога, ведь мы верим и мы знаем. Мы своими 

глазами видим это преображение. 

И все мы, словно рыцари Чхонильгук, встаем на защиту Его Царства. Мы стоим 

здесь и молимся за вас, лидеры. В особенности за вас – корейские лидеры, живущие 

в самообмане. Я прошу всех, стоящих здесь, протяните свои руки к ним. Давайте 
помолимся за них. Пусть эта общая молитва освободит их от их страстей и желаний 

и поможет им прийти к Нему, прийти ко Христу. Давайте помолимся за них: 

Небесный Отец! Мы молимся за то, чтобы ты затронул каждого человека, который 

смотрит эту службу. И не только за лидеров, но и каждого из членов Церкви, 

находящихся в пустыне… Мы молимся за то, чтобы все святые руки, простертые 

сегодня… Каждый простерший руки сегодня испытал на себе преследования. Они 

испытали преследования за Тебя, Отец, они испытали преследования за то, что 

возвышали имя Твоё, наш Царь, и были осуждены за их любовь к Царице. Но, Отец, 

Ты знаешь, что в этот момент мы должны были встать на Твою защиту. 

Что случится, если сатане всё сойдет с рук? Это будет ужасающий стыд и бесчестие 

для всего Царства и для избранного народа. Отец, мы молимся за то, чтобы все 

поднятые руки, по которым струятся Твои слезы и кровь, исполненные силой Твоих 
страданий, смогли спасти и освободить нас, смогли привести нас в Твою семью, как 

Твоих детей. Боже, мы обращаемся к Тебе сейчас, этим рукам пришлось пройти по 

пути страданий и преследований, и просим, чтобы эти святые руки смогли 

дотронуться до людских сердец, возвращая людей к Тебе. Чтобы они смогли 

дотронуться до кого-нибудь Твоей необычайной силой, чтобы благодаря этой силе 

люди смогли упасть ниц в раскаянии. Отец, у Тебя есть эта сила. Ты совершаешь это 

чудо прямо сейчас, когда вся мировая Церковь смотрит на нас. Отец, мы возвышаем 

Твою силу сейчас, мы возвышаем Твою силу и благословение прямо сейчас. Мы 

возвышаем Твой Святой Дух, способный действовать без каких-либо преград прямо 

сейчас. 

Отец! Мы просим, чтобы Ты вошел в сердца самых высокопоставленных лидеров, 
чтобы они смогли вновь вернуться к Тебе. Отец, мы молимся как единое тело, тело 

Христово, страдающее за Тебя, берущее Твой крест и следующее за Тобой. Отец, 

мы благодарны за ту милость, благодаря которой мы можем встать на Твою защиту 

как рыцари, как самураи, как воины. Отец, мы благодарим Тебя за это 

благословение и милость. Мы благодарим Тебя за эту силу и удивительный подарок.  
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Какое удивительное время наступило, Отец! Ни в одном фильме не передать этот 

момент в провиденциальной истории. Ни один исторический фильм даже близко не 

сможет передать те испытания, через которые Твое Царство проходит сейчас. Но, 

Отец, мы знаем, что всё в Твоих руках. Мы знаем, что эти лидеры придут к 

покаянию. Ты сможешь возвысить их, Ты используешь их жизни для того, чтобы 

воодушевить тысячи поколений. Ты превратишь то, что стало страшным грехом в 

победу, которая будет спасать жизни и даст надежду будущим поколениям. Отец, 
мы молимся за них все вместе и наши руки простерты к ним, мы молимся о том, 

чтобы они поступили правильно, чтобы они преклонили свои колени пред Тобой и 

вновь влюбились в Тебя, вновь доверились Тебе, чтобы они смогли оставить всю 

свою мирскую власть, но доверились Тебе, возжаждали Тебя, тосковали о Тебе, 

были готовы умереть за Тебя. Чтобы они смогли, Отец, вернуться к своему 

изначальному духу, потому что мы знаем, что он спрятан где-то внутри них. Мы 

знаем, что они посвятили свою жизнь Тебе. Мы знаем, что это спрятано где-то 

глубоко в их душе и, возможно, Отец, именно это поможет им пробудить, 

стимулировать, наполнить силой сердце, погребенное под оправданиями, 

легитимизацией и сумасшедшими объяснениями, ведь они знают, что они 

совершают грех. 
Отец, пусть этот момент станет поворотным в истории. Моментом, который 

изменит историю Чхонильгук прямо сейчас. Пусть появятся новые избранные Тобой 

лидеры, пошли их сюда и позволь нам вновь создать Твое Царство, чтобы 

восславить, возвысить Тебя, чтобы мы возжаждали Тебя, чтобы мы смогли 

возвысить Тебя всё выше и выше. Мы – Твои дети и это наше единственное 

желание. 

Мы молимся об этом в наши имена, как бесстрашные рыцари Чхонильгук, как армия 

Божья и мы стоим, единые в любви, ради тех, кто присоединится к нам. Мы 

благодарим Тебя и молимся об этом в Твое драгоценное Имя. 

Давайте поблагодарим Бога! Давайте обнимемся. Мне кстати тоже нужны объятия. 

(Аплодименты) 

 

Таинство Пути (15 февраля 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

15 февраля 2015 года 

Давайте воздадим всю нашу хвалу Богу! Прошу вас, садитесь. 

Насколько это воодушевляет – славить Бога! Боже мой! Ведь нам не нужно 

притворяться и пытаться делать вид, что мы счастливы, пока идет спектакль. В 

наших сердцах есть нечто, что один лишь Бог может затронуть. И когда мы воздаем 

Ему всю хвалу и славу, на нас сходит Святой Дух. Это невероятная сила! Слова этой 

последней песни очень красивы: «Я цветок, увядаю, сегодня здесь, завтра уже нет». 

Разве не удивительно! Какие точные слова! 

Я верю, что прославляя Бога в песнях, очень важно… Помните, как мы пели при 
минусовом холоде, на природе, у костра, мы сидим и прославляем Бога? Просто 

поем песни хвалы. Прославляя Бога, мы оказываемся рядом с Ним. И что 

удивительно… Смотрите, многие думают: «Должно быть, эти люди все в печали… 

Какой-то он стал злой…» Нет! Никакой я не злой! Нет! Мы всегда полны радости и 

исполнены Божьей силы. Приходя сюда, мы непременно идем на праздник. Потому 

http://sanctuary-ru.org/333/
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что наш Бог – всесилен. Он уже вложил победу в наши руки. Он уже одержал 

победу. И мы приходим, чтобы праздновать это. Мы не живем во мраке и тьме: 

«Сплошное “я”». Всё с точностью до наоборот. Мы приходим, что возвысить Его! 

Сегодня я хочу говорить на тему «Таинство Пути». Давайте начнем со слов 

Евангелия от Иоанна, глава 12, начиная со стиха 46. Давайте прочтем вместе. 

46. Я свет пришел в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. 47. 

И если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его, ибо Я пришел не судить 
мир, но спасти мир. 48. Отвергающий Меня и не принимающий слов Моих имеет 

судью себе (и мы знаем, что это наши предки): слово, которое Я говорил, оно будет 

судить его в последний день. 49. Ибо Я говорил не от Себя; но пославший Меня 

Отец, Он дал Мне заповедь, что сказать и что говорить. 50. И Я знаю, что заповедь 

Его есть жизнь вечная. Итак, что Я говорю, говорю, как сказал Мне Отец. 

Какие удивительные слова! (Аплодисменты) 

Думаю, мы часто забываем об этом. Мы забываем, в чьем присутствии мы 

находимся. Когда мы следуем за Мессией, в чьем присутствии мы находимся? Когда 

слышим Его Слово, чье это Слово? 

Когда Отец утвердил Писания и канонизировал их, есть очень серьезные причины… 

Даже если люди могут себе думать, что там всякие повторы, или проблемы с 
лингвистикой, или что угодно, это не имеет никакого значения! Ведь каждое 

отдельно взятое слово может в будущем спасти конкретного человека. К примеру, 

некоторые пишут мне разное: «Там есть слова про твоего брата. Сейчас они уже не 

актуальны», и т.д. Но я отвечаю: «Нет! Это [для него] единственная надежда. То, 

что эти слова есть в книге, дают ему шанс, однажды заглянув в книгу, сказать: 

“Боже мой! Вот как сильно Отец любил меня!” Откуда вам знать, что эти слова не 

откроют ему путь к спасению? Этого нельзя знать!» (Аплодисменты) 

И не имеет значения, нравится вам это или нет. Важно то, что когда Бог говорит 

Свое Слово, с этим Словом связано чье-то спасение. И когда вы это Слово меняете, 

вы Его оскверняете. Вы [духовно] убиваете людей, которым нужно было это 

конкретное Слово, которое на ваш личный взгляд может являться «повтором»… Но 

конкретному человеку нужно именно это Слово. Нам крайне важно это понять! 
Любопытно, но сейчас в нашем Движении по всему миру проходят очень бурные 

обсуждения. Вы все об этом знаете. В реальности, впервые [после сонхва] мы 

обсуждаем серьезные темы. И это хорошо! И это очень хорошо! Потому что нас 

вынуждают молчать об этих вещах. А любого, кто открывает рот или начинает 

задавать вопросы, сразу же воспринимают как человека, который «разрушает 

единство» или «разрушает…» что бы то ни было… Но слава Богу, что наша 

всемирная Церковь заговорила! Потому что, знаете что? Как только мы начинаем 

обсуждать и искать ответы, Бог проторит нам Путь назад к Себе. И это 

восхитительно – всё то, что сейчас происходит! 

Некоторые думают: «Ну нет, Боже, это же так больно, у всех в умах одно 

замешательство…» Круто! Это важно! Если вы хотите исцелиться от рака, боль 
неизбежна. Если вам требуется удалить раковую опухоль, съедающую вас изнутри, 

временная боль обязательно будет, но в итоге вас ждет исцеление! Вас ждет 

выздоровление! Вас ждет сверхъестественная сила и явление Святого Духа, которое 

мы сможем видеть. 
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Но разумеется, на всё, что я говорю, находятся всякого рода провокаторы. И я знаю, 

что эти лидеры вам еще и приплачивают. Я знаю, что они подходят к вам и 

благодарят за поддержку Истинной Матери. На самом же деле когда они благодарят 

вас, вы благодарите их за поддержку церковной иерархии архангелов. А это две 

совершенно разные вещи! Это как небо и земля! 

Позвольте показать вам очень простой пример. И для этого мы обратимся сегодня к 

изобразительному искусству. Дело в том, что история человечества знает поистине 
выдающихся художников. Здесь представлена поисковая выдача некоторых работ 

Микеланджело. Здесь можно видеть всё что угодно. Здесь и «Пьета», и 

восхитительные статуи, которые я мог видеть в Италии. Они просто невероятны. 

Просто удивительные и невероятные творения! Невозможно даже вообразить себе, 

как подобные рукотворные шедевры могли появиться в XVI веке… В XVII веке? В 

XVI веке. Это удивительные творения! 

Можно поискать творения Дали, хотя некоторым людям они могут казаться 

отвратительны. К примеру, одна из его картин – «Великий мастурбатор». Это 

сумасшествие, подлинный сюрреализм. Кто-то из вас, вероятно, видел эти картины. 

Можно взглянуть на шедевры Пикассо – Le Rêve («Сон»), Les Demoiselles d’Avignon 

(«Авиньонские девицы») и т.д. И можно сказать: «Ну что ж, это еще один стиль 
изобразительного искусства». 

Или можно полюбоваться на Моне. Лично мне Моне очень близок. Мне нравится 

глубина его картин, когда можно буквально окунуться в эти золотистые поля или 

цветущие лилии, красивые мосты. Вы знаете, я увлекаюсь созданием японских 

садов, мне нравится жить в палатке на лоне природы. Это очень красивые картины. 

Смотрите! Позвольте объяснить вам всё предельно просто. Поскольку в нашей 

Церкви есть много разного рода либералов, которым нужно объяснить всё так, 

чтобы им было понятно. По-простому. Каждая картина Моне является шедевром. 

Также картины Пикассо являются шедеврами в своем роде. Если кто-либо после 

смерти этих художников начнет менять их творения, например, начнет переставлять 

местами отдельные части картин: «А давайте-ка лучше сделаем вот так вот и вот 

так», например, в отношении картин Моне, тогда любой из нас придет в 
негодование и ярость. 

Если кто-либо поступит так в отношении отдельного творения художника, мы 

придем в гнев и негодование и начнем кричать: «Это осквернение!» В музее сразу 

вызовут полицию и скрутят вам руки. Поскольку все подлинные ценители искусства 

прекрасно понимают, насколько непозволительно осквернять чужие рукотворные 

произведения, ведь они представляют самого художника, принадлежат его или ее 

кисти. В них уникальным образом выражена индивидуальность творца, которая 

вложена в это произведение. И если вы вдруг начнете менять его… При этом не 

имеет значения, если вы заявите, что вы едины с творцом, с художником. Кем бы вы 

ни являлись этому художнику – женой, ребенком, да кем угодно… Вам не 

позволительно притрагиваться к этим картинам, которые являются произведениями 
искусства. 

Просто невероятно, что мы пришли бы в полное негодование, если вы кто-либо 

прикоснулся к «Le Rêve» Пикассо, к картине, где изображена женщина, или 

изменил ее на 80 процентов. Мы пришли бы в бешенство! Мы вскричали бы: «Да 

это просто ужасно! Что вы себе позволяете! Ужас то, что вы наделали!»… Но когда 
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на землю пришел Мессия, и когда Мессия оставил нам свой шедевр, в котором в 

высшей степени выражена вся уникальность того, что Бог желал сказать 

человечеству… А этот шедевр Творца не идет ни в какое сравнение со всеми 

шедеврами живописи вместе взятыми! Нас это вообще никоим образом не заботит, 

мы считаем этот вопрос пустяковым и малозначимым, ведь нам гораздо важнее 

«сохранить единство». 

Вы, ребята, не имеете ни малейшего представления о том, что означает сохранить 
шедевр. Если бы так поступили с вашими творениями, вы бы взбесились! Но когда 

они так поступили с наследием Мессии, «в этом нет никакой проблемы». Члены 

церкви думают себе: «Ну и здорово. В чем вообще вопрос?» Представляете, 

насколько глупо иметь одну извилину! Настолько глупые аргументы, что можно 

разрушить буквально в два счета. Ведь попросту эти аргументы – ложь! 

Вы никогда не сказали бы подобного в отношении Моне! Вы никогда не сказали бы 

подобного в отношении Пикассо! Вы никогда не сказали бы подобного, если бы так 

поступили в отношении «Пьеты» Микеланджело! Вы бы не могли сказать ничего 

подобного! Нельзя, например, подойти к «Моне Лизе» и взять и подрисовать ей усы. 

Это выходит за всякие рамки! Даже один добавленный штрих перечеркивает всю 

целостность творения художника. 
А если Бог является Величайшим Художником, субстанциально воплотившимся на 

земле в облике Мессии, то тем более мы не должны прикасаться к Его творениям!!! 

Аминь? (Аминь!) 

Это очень просто! Всё очень просто! Всё очень, очень просто. Но мы же хотим 

играть в разного рода игры, мы желаем притворяться. Но мы никак не готовы 

признать реальность того, что Отец был осквернен! И что мы имеем дело с ересью, 

если использовать слова самого Отца. 

Вот наиболее типичные комментарии всяких провокаторов. 

Любопытно. Заметьте, как они говорят, к примеру: «Хёнг Джин ним не принимает 

авторитет Матери», «Он такой скверный сын, он не любит свою Мать. Просто 

ужасный человек, ненавидящий свою Мать», «Да он ненавидит всех женщин. Он 

вообще ненавидит женщин!» (Смех), «Он не исполняет своей ответственности!» 
В то время как для нас «сохранение единства – самое важное!», «Мы – заботливые, 

любящие, искренние, исполненные веры лидеры, стремящиеся “защитить” 

Истинную Мать, радеющие за “заботу о братьях и сестрах”, исполненные 

беспокойства за Истинных Детей, но готовые лишь “слышать” призывы к 

“прозрачному” лидерству, отказывающиеся покидать кресла [только в случае 

решения или смерти Матери!] и терять зарплату, наотрез отказывающиеся 

раскаиваться за осквернение наследия Истинного Отца!» 

Но на эти последние фразы не стоит особо обращать внимания! Важно лишь то, 

насколько «Хёнг Джин ним не признает авторитета Матери!», или что он 

«недолюбливает женщин!», или что он «вообще не исполняет своей 

ответственности!». 
Но это сущая глупость! Это бессмыслица и несусветная чушь! Я вообще не знаю, 

каким словом это можно назвать, чтобы вам было понятно. (Смех) Позвольте в 

ответ на все ваши провокации сказать вам несколько слов… 

Вы никогда не сможете любить Мать сильнее, чем люблю ее я. Никогда на свете! 

Каждому из вас я дам любую фору, а по воскресеньям – двойную. Вам ни за что 
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меня не превзойти в любви к Матери, поскольку она – моя Мамочка. Это вам ясно? 

Я сосал ее грудь, я был рожден на свет из ее утробы. Вы просто не можете любить 

Мать сильнее, чем люблю ее я. Точка. 

Вы можете напускать на себя вид, что вы праведные и почтительные, вы можете 

сколько угодно делать вид, что горой стоите за Истинную Мать, когда в 

действительности вы стоите горой лишь за своих вышестоящих Авелей – вот кого 

вы покрываете и защищаете. Вы можете сколько угодно тешить свои детские 
фантазии, насколько вы крутые ребята вместе со своими «советами развития», 

используя свою лживую позицию ради того, чтобы братья и сестры за вами 

следовали. Но нас этим всем не проведешь! Знаете, почему? Потому что у нас есть 

души и сердца, и мы можем в два счета раскусить любые ваши делишки. Это же так 

просто видеть! 

Вот любопытно. Используя любую возможность, люди любят говорить, что я 

являюсь шовинистом и женоненавистником… Но любой, кто приходит сюда лично 

видит, как я отношусь к своей жене. Любой, кто нас лично знает, в курсе того, как я 

всегда возвышаю ее. (Аплодисменты) Поймите, мне не нужно никакого вашего 

согласия, чтобы понять, насколько сильно я люблю свою жену. Вам понятно? Ведь 

она является моей половиной. Не вы – она. Позвольте объяснить вам проще. Вот вы 
пытаетесь ставить в пример женщин. Нет ничего очевидней, это видно даже по 

вашим комментариям, которые вы везде оставляете: «В это особенное время мы 

горой стоим за Истинную Мать, и мы просим всех сестер встать с нами плечом к 

плечу. Мы ни за что на свете не оставим своих позиций, и мы будем продолжать 

получать свои скромные семейные поддержки, но будем до конца игнорировать 

человека за ширмой». Ведь если эту ширму взять и чуть-чуть приоткрыть, то сразу 

будет видно, как вы прячете за ней и то и это. Каждый может видеть эту вашу 

глупость и обман… 

Если хотите сделать нечто стоящее – уйдите с позиций!! Оставьте свои кресла! Не 

берите от Церкви ни копейки! Хотите продолжать кичиться, что горой стоите… 

Почему бы вам не поступить как настоящие мужчины? Делайте это как волонтеры, 

не получая за свои труды зарплаты! Как насчет такого? 
Но – нет! Вы же буквально зубами держитесь за свои кресла, ни за что на свете не 

желаете расставаться со своей властью и влиянием, держитесь за свои конверты с 

деньгами. Ведь для вас именно за этим кроется «истинная» власть. 

Почему тогда, по-вашему, вся наша всемирная Церковь так жаждет видеть мои 

проповеди, при том, что у меня нет ни денег, ни официальной позиции? Потому что 

мы говорим Истину, и мы обращаем свои слова вам, церковные лидеры. 

(Аплодисменты) И мы не опускаемся до ваших бесчестных игр в попытках 

использовать позицию женщин. «Вот, взгляните, он не может принять авторитет 

женщины-лидера, поэтому он не следует за Истинной Матерью», «Какой 

женоненавистник!». 

Позвольте мне объяснить вам кое-что. Я хочу сейчас поговорить с сестрами. Потому 
что, честно говоря, если бы вы знали, кем вы на самом деле являетесь, вас никогда 

не ввели бы в заблуждение все эти архангельские уловки. Ни за что! Если бы вы 

знали свою истинную ценность, которой вы, женщины, обладаете, вы бы никогда не 

пошли на поводу у провокаторов, применяющих к вам стратегию «разделяй и 

властвуй». «Мы против мужчин, мужчины против женщин»… Вы бы не стали 
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играть в такие игры, ясно осознавая свою ценность как женщин. Вы бы не стали 

развлекать закулисных владык, которые лишь хотят, чтобы вы сражались с 

мужчинами, а они в это время будут притворяться, что выступают в поддержку 

женщин, и в то же самое время будут использовать вас в качестве политического 

средства для атаки на своих врагов. Вы бы смогли разглядеть весь этот обман. 

Сестры, позвольте сказать вам нечто. И я говорю это вам, поскольку люблю вас, 

потому что, кроме меня, никто не желает говорить вам правду. Ведь когда вы 
смотрите мои выступления, вы прекрасно понимаете, что я не женоненавистник и не 

шовинист. Вы видите мое отношение к жене и к дочери. А если вы всё же так 

думаете, то у вас не всё в порядке с головой. Или вы просто хотите, чтобы я был 

таким человеком. Но послушайте: вы ведь даже не осознаете собственной ценности! 

Знаете, что Отец говорит на страницах Чхонсонгён? Он говорит, что когда Бог 

создавал Адама, Он думал о Еве. Он говорит, что когда Бог создавал всю 

Вселенную, в действительности чьего появления Он ожидал более всего? Появления 

женщины. Это слова Отца, и они записаны в первоначальной книге Чхонсонгён. 

Женщина – шедевр Божьего творения. Я в это верю! Я по-настоящему в это верю и 

отношусь так к своей жене. Потому что я знаю, кем являются женщины. Они не 

просто противоположный пол в противопоставление мужчинам. Если вы в такое 
верите, то вы преуменьшаете свою ценность. Вы позволяете провокаторам 

преуменьшить свою ценность и позволяете им вовлечь вас в бессмысленную и 

глупую борьбу с мужчинами за власть и влияние. Вы не понимаете своей истинной 

ценности! 

Позвольте спросить вас, сестры со всего мира. Когда вы получали Благословение и 

это Благословение вам давал Отец – Мессия, вам пришлось пожертвовать всеми 

своими желаниями и преставлениями о том, что вам нравится в мужчинах, вам 

пришлось отказаться от своих предпочтений, от тех вещей, которые вас привлекают 

в мужчинах. Вам реально пришлось от всего этого отказаться. И вам было 

необходимо без остатка довериться Отцу. Теперь позвольте задать вам один вопрос. 

Когда вы получали Благословение, вам была доверена некая позиция. Какую 

позицию вы получили, сестры? Вы занимали положение падшей Евы, призванной 
стать восстановленной Евой, не так ли? А какое положение занимал ваш супруг? 

Был ли он на положении падшего Адама? Нет, он находился на положении падшего 

архангела. 

Тогда позвольте задать вам еще один вопрос. Кто является вашим Адамом? Кто ваш 

Адам?! Вы знаете, кто это. Отец – ваш Адам! Он – ваш идеальный партнер-субъект! 

Вы же помните, что вы – невеста для Жениха. Когда на землю приходит Жених, 

Тело Христово становится Его невестой. И у вас, женщин, есть особая привилегия 

быть реальной невестой, в то время как мужчины являются лишь слугами, 

архангелами, которые благодаря Божьей любви и Его благодати становятся 

сыновьями. Итак, мы проходим путь от слуги до сына, а ваш путь – это путь от 

падшей Евы до Царицы Небес. И вы даже не представляете, насколько Отец любил 
вас. Вы понятия не имеете, сколько Ему пришлось выстрадать, чтобы дать вам это 

Благословение. Вы не понимаете, что именно невеста Христа для него дороже всего! 

Поймите, что прислушиваясь к провокаторам, вы предаете свою вечную позицию на 

троне Царицы Небес и взамен получаете лишь грязную борьбу с мужчинами ради 

политики, власти и престижа. Насколько это глупо! Кто в этом случае настоящий 
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женоненавистник?! Поймите, я верю словам Отца! И когда я смотрю на свою жену, 

я верю в слова Отца всем сердцем. Вот почему я так отношусь к ней, ведь она – 

величайшая благодать и величайший подарок всей моей жизни. Я – грешник в 

глазах Бога! Как и все мы, ставшие Божьими сыновьями не благодаря нашим 

свершениям и делам, но благодаря Его величайшей любви и победе. И его любовь 

ко мне так велика, что он дал мне невесту Христа! (Аплодисменты) 

И вы еще говорите о том, что я – шовинист?! Почему бы вам не взглянуть на всё с 
другой стороны? Кто подталкивает женщин на борьбу с мужчинами? Не я! Мне 

никакие другие женщины не нужны. У меня есть одна, и мне больше не надо! 

(Аплодисменты) Потому что я понимаю, насколько ценный дар любви я получил от 

Бога. Не потому что я этого дара достоин, и не потому что я его заслужил. И даже не 

благодаря тем условиям [чонсон], которые я делал, при том, что я сделал гораздо 

больше условий, чем 80-90% всех провокаторов. Без сомнений! 

Прекратите играть в свои лицемерные игры! Это же так глупо! Всё настолько 

очевидно. Вы можете думать, что члены Церкви – это массы, к которым легко 

применить методы социального контроля. Но знаете что? Мы вооружены Божьим 

словом! Знаете что? Мы способны противостоять злу! И знаете что еще? У нас есть 

мудрость и страх Господень! Мы не страшимся Его, но боимся того, что можем 
потерять Его. Вот что мотивирует меня. Потому что я прекрасно осознаю, что если 

бы я пошел на то, на что вы пошли ради власти и денег, я бы страшился Бога всю 

свою жизнь, поскольку понимал бы, что потерял Его [любовь] навсегда. 

Тогда почему бы всем вам, всем тем, кто смотрит нас, в особенности сестрам, не 

вспомнить, Кто в действительности является вашей первой любовью? Вспомните о 

той радости, которая переполняла вас, когда вы только присоединились [к Церкви] и 

смогли встретить своего Отца! Почему вы отступаете, когда он зовет вас к себе? 

Почему захлопываете двери, когда он стучится в них и говорит, насколько любит 

вас? Ведь он един с Творцом, Который создал вас. Ни один мужчина не способен 

полюбить вас больше, чем Он! (Аплодисменты) Вам это понятно? Любовь вашего 

мужа – это, конечно, здорово, но ни один мужчина не сможет полюбить вас сильнее, 

чем любит вас ваш Творец. Ни один мужчина! 
Я, в общем-то, неплохой муж. Если честно, то я неплох в роли мужа. Но я знаю, что 

никто не даст моей жене больше любви, чем Отец, потому что он един с Богом. Он 

сказал это, и вы все слышали, как в конце своей [земной] жизни он говорил о Боге 

дня, о том, что он происходит от Бога ночи. То есть он – Христос и происходит от 

Бога-Отца и Владыки. Как я могу любить ее больше, чем Бог, Который создал ее?! 

Если есть только моя любовь, она никогда не будет удовлетворена, потому что есть 

лишь тот Единственный, кто может принести удовлетворение вашей душе – ваш 

Бог. Этого не смогут сделать мужчины. 

Как вы думаете, почему так много благословленных семей испытывают трудности в 

браке? Понимают ли они этот важный момент? Мужчины, понимаете ли вы, какой 

дар вы обрели? Женщины, понимаете ли вы, какой бесценный подарок получили 
вы? Или вы хотите играть в игры, когда мужчины против женщин, а женщины 

против мужчин? Именно к этому подталкивает вас сатана, чтобы вы никогда не 

смогли обрести свою истинную ценность и свою Божью любовь. Сатана хочет, 

чтобы вы тем самым стали просто игрушкой в его руках. 
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Я говорю вам правду. И вы не можете оторваться от этих выступлений, потому что я 

говорю вам Истину. И я не хожу вокруг да около. Почему вы не можете осознать 

свою истинную ценность как мужчин и женщин? Поймите, Божье видение нашей 

жизни настолько лучше, чем видение архангела-сатаны. Настолько лучше. Потому 

что архангелу нужно принизить одного из нас, ему нужно сделать нас врагами, 

рассорить нас в борьбе за влияние ради того, чтобы возвыситься самому.  

А что делает Бог? Он возвышает и мужчину, и женщину. Всем феминисткам я хочу 
сказать: Бог создал мужчин, и Он любит мужчин, и вы не можете ненавидеть 

мужчин. А всем шовинистам и женоненавистникам я скажу, что Бог создал женщин 

и Он любит женщин. Вы не можете ненавидеть женщин. Поймите, Божий путь 

настолько лучше, ведь Он возвышает оба Своих творения с тем, чтобы однажды они 

смогли осознать свое истинное предназначение. Чтобы однажды они смогли понять, 

Кто их истинная любовь сердца. И когда они поймут, Кто (единственный) способен 

принести вечное удовлетворение их душе, наполняя самые глубокие, самые 

глубинные уголки их сердца!.. Здесь берет начало вся ваша сила. Тогда появляется 

сила и приходит понимание своего благословения, того, что вы находитесь в 

сердцевине Божьей любви, и появится сила и осознание богоизбранности. Потому 

что дело вовсе не отношениях любви между мальчиком и девочкой. Сама суть – это 
узы любви между Христом и Его невестой! 

И я уверен, это по-настоящему удивительно. Ведь Бог направляет нас в этом 

невообразимом путешествии. Подчас этот путь приносит нам боль. Провокаторы 

говорят: «Разделение, вы хотите разделения». Нет, это не разделение. Мы 

отделяемся от сатаны, мы возвышаем Бога, и мы спасем нашу Мамочку! 

Всем, кто смотрит меня, хочу заявить, что вы никогда не сможете полюбить 

Истинную Мать сильнее меня. Никогда! Никогда! Вы всегда будете проигрывать 

мне, потому что я ее истинный сын. И я всегда буду любить мою Маму, несмотря ни 

на какую ложь, которую вы будете говорить людям. Потому что Истина говорит 

сама за себя, и я спасу свою Маму и верну ее. Это произойдет. Что вы будете делать, 

когда она будет служить Богу вместе с нами? Как вы тогда поступите? Сотрете все 

свои комментарии? Как глупо вы себя ведете. Как глупо! 
Вы же знаете, что вся всемирная Церковь разваливается на части, и все об этом 

знают. Мы ясно заявили всему руководству, что Церковь разрушится, если мы 

оставим Отца и оскверним Его. Она разрушится! И вы тоже знаете, что это тонущий 

корабль. И знаете что, все те, кто думают, что лидеры церкви действительно любят 

Мать и говорят: «Истинный Отец и Истинная Мать едины, поэтому мы без 

сомнений следуем всем ее указаниям»? Следуя этой логике, мы должны поверить, 

что Мать приняла решение о том, чтобы осквернить Истинного Отца. И еще одна 

вещь, которую они говорят, – что она не может быть объектом манипуляции со 

стороны архангела. И тогда нелегальная деятельность, которая сейчас попала под 

криминальное расследование со стороны корейского правительства, – это также 

вина Матери. Потому что никто же вокруг нее не может ею манипулировать. 
Хорошо. Но тогда это точно похоже на слова архангела, а не на слова сына, который 

хочет спасти свою Мать. Ваши слова очень похожи на слова архангелов, которые 

прячутся по темным углам, эксплуатируют Царицу, лишь притворяясь, что 

поддерживают ее. Это вы вложили ей в голову свои стратегии, и вы проталкивали 

их реализацию. Ради чего? Чтобы люди поклонялись вам? 
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Почему мы здесь празднуем [победу]? Мы не собираемся здесь, посыпая голову 

пеплом и глубоко печалясь. Мы радуемся во славе Божьей! Потому что здесь у нас 

нет мнимой иерархии архангелов. Мы здесь братья и сестры, которые служат 

нашему Царю и желают спасти нашу Царицу. Мы лишь хотим возвысить их. Мы не 

пытаемся эксплуатировать их или присваивать себе их деньги. И уже не важно, что 

вы сейчас говорите, потому что всем очевидно, кто стоит на стороне архангела. 

И вот это я считаю огромным благословением для мировой Церкви. Мы живем в 
такое время, когда мы обязаны принять решение. Вам уже никто не может солгать, 

что я скрываюсь где-то в пустыне, выполняю свои скромные условия [чонсон]. Вам 

не могут сказать, что я сейчас получаю образование. Время всей этой лжи прошло. 

Вы ясно видите, на каких позициях я стою. Вот почему это является для нас 

благословением, потому что сейчас вы должны выбрать, на какой вы стороне. Вы 

обязаны выбрать свою сторону! Вы уже не можете сидеть одновременно на двух 

стульях. Вы должны выбрать: встанете ли вы на защиту Отца после его сонхва или 

же позволите людям очернить его образ и переписать его наследие. Либо вы 

скажете: «Нет! Бог выразил Себя через него. Он – наш Царь, и мы желаем сохранить 

Его наследие в целости и неприкосновенности». Все очень просто. Очень просто! 

И я убежден, что Бог позволяет нам пройти через всё это с тем, чтобы мы смогли 
заглянуть внутрь себя. Вы действительно знаете, кем являетесь и Кто ваш субъект? 

Вы действительно сознаете свою ценность перед лицом Бога? Вы действительно 

понимаете, сколько Богу пришлось страдать, проливать кровь и умирать для того, 

чтобы спасти вас? Осознаете ли вы, через что Ему пришлось пройти, умирая вновь и 

вновь, проходя через пытки снова и снова, чтобы даровать вам это Благословение? 

Благословение, которого Он ждал 6000 библейских лет. Те монахи и монахини 

прошлого, христиане, которые жили в ожидании Жениха, не имели ваших 

возможностей. Мы получили Благословение на брак! Мы получили Благословение с 

Женихом! Осознаете ли вы, что это воплощение мечты всех христиан и 

подготовленного Богом народа? Почему бы вам не использовать это время для того, 

чтобы увидеть истинную ценность, которой Отец наполнил вас? Почему бы вам не 

использовать это время, чтобы глубже понять ценность Благословения, которое Он 
дал нам? И это Благословение я менять не буду! Когда я буду проводить церемонию 

Благословения, я буду делать всё так, как это делал Отец. Потому что в этом 

заключается Завет, который заключается между Женихом и Телом Христовым, 

невестой. 

И вы знаете это, сестры, вы знаете, что я говорю вам правду. Вы знаете, кто является 

вашим Адамом. Почему вы не избавляетесь от обид, от всех тех чувств, возможно, 

разочарований в отношении Отца, которые у вас некогда были? Поймите, что сейчас 

они не имеют никакого значения. Он – Истинный Мужчина, и я готов 

свидетельствовать об этом. Любовь, которую вы можете испытать во 

взаимоотношениях с Ним, не сравнится ни с какой другой любовью. С ним не 

сравнится никто, ведь он наш Спаситель, он позволил нам вновь стать частью 
Божьей семьи. Он – любовь всей нашей жизни. И ни один мужчина и ни одна 

женщина не смогут заменить вам Его любви. 

Почему вы продолжаете служить архангелам и следовать за ними? Почему 

продолжаете слушать и подчиняться провокаторам, которые используют вас в 

качестве своих марионеток, заставляя вас бороться с мужчинами? Что это за 
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несусветная глупость? Почему вы не хотите покориться Богу, Который создал вас и 

любит вас, Который отдал вам всё, чтобы вернуть вас к Себе? 

Обретите вновь свою истинную любовь! Пойте национальный гимн Чхонильгук, 

который он написал для вас в тюрьме! Читайте Писание, в котором он говорит о 

том, насколько сильно любит всё человечество, Своих детей! Проливайте слезы и 

вдохновляйтесь вновь! Влюбитесь в него вновь! Чего вы боитесь? Что какой-то 

архангел запретит вам сделать это? Почему бы вам не наплевать на слова архангела? 
Прислушайтесь к своему сердцу и отправляйтесь туда, куда оно ведет вас. А вы 

знаете, куда оно направляет вас. Ваше сердце стремится к Христу. (Аплодисменты) 

Он – любовь сердец ваших! И никто и ничто не сравнится с Его любовью! 

В год Шмиты, в год третьей годовщины сонхва Истинного Отца, я нашел эту 

картинку. [Звуки шофара! Грядет Суд. О, Божий народ! ПОКАЙТЕСЬ! Покайтесь и 

обретите спасение.] Это удивительно! Когда Суд приходит в самый центр 

провидения, в центр мировой Церкви. Со всей очевидностью это Суд. Вы видели 

газетные публикации о митингах перед зданием штаб-квартиры нашей Церкви. И 

это светские люди. Корейское правительство проводит расследование в главной, 

центральной организации – штаб-квартире всемирной Церкви. Это уголовное 

расследование. И сразу же после того, как мы сделали провозглашение о 
прекращении полномочий всех вас как лидеров… У вас больше нет никаких 

полномочий, нет никакого духовного авторитета! У вас нет никакого духовного 

авторитета! Вы можете пытаться держаться за свои кресла, но у вас больше нет 

никакого духовного авторитета в отношении Божьих детей! Вам это понятно? Весь 

ваш авторитет остался в прошлом! То, как вы пытаетесь держаться за кресла – это 

глупая шутка! У вас больше нет совершенно никакого авторитета! 

И сразу после нашего провозглашения, как гром, еще одно предупреждение для 

Кореи. Наш пастор района Каннам был обнаружен в клубе, под градусом, 

пристающим к одной женщине, которая затем обратилась в полицию, написала на 

него заявление и подала судебный иск. Это один из наших уважаемых пасторов в 

Сеуле. А трое из команды закулисных правителей ринулись защищать его, 

поскольку именно они поставили его на эту должность и дали ему огромную 
зарплату… Вы же даже не сообщили об инциденте Матери, не так ли? Вы молчите. 

Вы одно за другим получаете предостережения от Бога, и это происходит в самом 

центре мировой ереси, в штаб-квартире осквернения, но, тем не менее, вы будете 

продолжать закрывать на всё это свои глаза, вплоть до самого дня своей смерти. 

Будете ждать, пока всё разрушится! Какие идиоты и глупцы! Архангелы по-

настоящему глупы! Друзья, вы же знаете о том, что архангелы действительно, 

действительно глупы! (Смех) Люди с одной извилиной! Вы получаете предельно 

ясные предостережения от Самого Бога! И даже после того, как мы вам сказали о 

том, что эти вещи будут происходить, вы остаетесь слепы и глухи. Настолько 

авторитет и власть ослепили вас. Какие глупцы! 

Почему бы вам в этот год Шмиты, в год вселенских потрясений и нуллификации, 
почему бы вам в этот год Шмиты… Какой смысл писать письма с 

«дополнительными комментариями» о том, что вы поддерживаете Истинную Мать? 

Вы поддерживаете только своих корейских иерархов! Вот кого вы поддерживаете! 

И знаете что!? Божьи дети, Божий народ не должны более следовать за вами! У вас 

нет никакой власти и авторитета над нами! Вам это понятно? 



73 

 

Здесь присутствует истинный Каин, истинный старший брат. Я являюсь истинным 

Авелем, получившим помазание от Отца. Невозможно отрицать этого! Мы для вас 

недосягаемы! Вы не можете продолжать держаться за своих корейских иерархов! У 

них нет никаких полномочий! 

И в этот год Шмиты вы по-прежнему хотите оставаться в неповиновении Богу. Всех 

непокорных ждет Суд! Вы же все читали в Писании, что Богу не придется судить 

вас. Почему бы вам в этот год Шмиты не поступить как правильно! Сожгите свои 
лживые и еретические кресла! Почему бы вам не вернуть долги японским братьям и 

сестрам! Это что, невозможная просьба? Они же отдавали свои жизни ради вас! 

Почему вы упорно продолжаете держаться за свои кресла? Это всё развалится! Я 

отлично знаю ситуацию в Церкви! Как международный президент, я инспектировал 

все страны. Вам ясно? Я знаю реальное положение дел. Я знаю, что вся корейская 

церковь рушится. Я знаю, что японская церковь рушится. Я знаю, что вы более не в 

состоянии поддерживать всю эту фальшивую корейскую иерархию. 

И я славлю Господа! Я благодарю Бога за то, что в этот третий год после сонхва 

Отца Божьи дети, Божий народ могут наконец получить освобождение и быть 

полностью свободны от вас! Я благодарю Бога за это! Теперь настал наш праздник! 

Ныне мы полностью свободны от вас, архангелы! Мы разделились с вами! И мы 
воздаем хвалу нашему Царю, и мы вернем нашу Мать! (Аплодисменты) 

Ваша власть и ваши позиции не значат ровным счетом НИЧЕГО! А все ваши 

стратегии и провокации налицо! Братья и сестры теперь могут всё понимать! Они 

знают, что мы стоим в Духе и Истине! И не потому что мы являемся героями, но 

потому что так должны поступать настоящие мужчины. Это единственное, как 

должны поступать все здравомыслящие люди, которые любят своих Отца и Мать! И 

люди, которые полностью уверены в себе и которым нет нужды опираться на вашу 

похвалу, дабы раскрыть свой истинный потенциал и свою сущность как Божьих 

детей! Вам это понятно? Эти слова наводят на вас страх. Потому что у вас ничего 

этого просто нет. 

Почему бы в этот год Шмиты нам не вернуться? РАСКАЯТЬСЯ означает вернуться. 

Это слово означает «вернуться». Почему бы нам не отвернуться от злых путей 
своих, которые суть разрушение – и мы ясно говорили вам об этом уже несколько 

лет тому назад, ясно говорили, – а затем вернуться к своему Царю, спасшему нас, 

принесшему нам освобождение, давшему нам всё, что у нас есть, являющемуся 

любовью сердец наших, наполняющему любовью все глубинные уголки наших душ 

и заполняющему все пустоты и весь вакуум, которые мы чувствуем, находясь в 

сфере владычества архангелов?! (Аплодисменты) Вы же ложные отцы! Вы – 

ложные отцы, и вам никогда на свете не заполнить этой пустоты. Это может сделать 

один лишь Истинный Отец!! Жених! Вам это понятно? (Аплодисменты) 

Омма, тебе есть что добавить к этим словам? 

(Слова Ён А ним) 

Огромное спасибо! Сегодня ты возвысил меня слишком высоко. Чувствую, будто я 
уже парю. Спасибо! 

Знаете, однажды ко мне обратилась одна сестра и попросила нас с мужем о 

консультации. Я ответила: «Да, конечно». Мы прошли в небольшую комнату и сели 

за круглый стол. И как только мы сели, она тут же сняла с пальца кольцо Церкви 

Объединения и обручальное кольцо, положила их на стол и сказала: «Знаете, этот 
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брак принес мне так много боли, что я больше не могу продолжать, поэтому 

возьмите это кольцо. Я уже больше не в состоянии сохранять это Благословение и 

жить с этим мужчиной». Ее мужа не было рядом. 

На самом деле, мы консультировали ее на протяжении долгих месяцев. У ее мужа 

была другая женщина, поэтому эта ситуация с браком приносила ей огромную боль. 

Мы довольно хорошо знали обо всей ситуации в семье. И в тот момент я не знала, 

что ответить. Поэтому я просто взяла ее за руку и попыталась утешить. 
И тогда мой супруг сказал ей удивительную вещь: «Голубушка, во-первых, я не 

могу взять это кольцо, так как оно не мое. Дело в том, что когда ты получила это 

кольцо и приняла Благословение, ты на самом деле не получала Благословения со 

своим мужем. Но в действительности ты дала обет Истинному Отцу, потому что он 

является твоим истинным Адамом. И помнишь ли ты трехдневную церемонию, 

которую проходила?» 

Сегодня мой муж очень замечательно объяснил, как женщина на позиции падшей 

Евы, получая Благословение, становится на положение царицы Небес, а мужчина, 

находящийся на положении падшего архангела, теперь уже занимает положение 

сына Бога. Это была причина, по которой первое поколение должно проходить 

трехдневную церемонию. Нам нужно было отказаться от всего и принять выбор 
Отца. Это было полное подчинение. Мы знали, кто был центром Благословения. 

Поэтому мой муж сказал ей: «Голубушка, мы любим тебя, но прежде чем говорить 

такое, тебе нужно помолиться Истинному Отцу. Этот вопрос не имеет ко мне 

отношения, потому что это было обещание, данное тобой Истинному Отцу в момент 

получения этого Благословения». 

И я стала глубоко думать об этом, осознавая, что так оно и есть, это правда. Потому 

что Истинный Отец говорит о воплощении идеала истинной семьи. Но в то же время 

Отец дает указание всем благословленным женам отправиться на трехлетнее 

свидетельствование. Истинный Отец попросил сестер стать миссионерами. Не 

слишком ли противоречиво это звучит? Как семья может справиться без матери? 

Потому что с мирской точки зрения это звучит как безумие. Как может человек, 

пропагандирующий истинную любовь и истинную семью, отправить всех мам прочь 
из дому на передовую, чтобы работать ради Божьего провидения? Верно? 

На общественных встречах Отец много раз задавал вопрос братьям и сестрам, 

мужьям и женам: «Кого вы любите больше – своего супруга (супругу) или меня?» И 

мы все кричали: «Вас, Отец!» И Отец был так счастлив! Если бы вы ответили «Я 

люблю своего супруга (супругу) больше», Отец бы, наверно, снес вам голову! 

(Смех) Да, в переносном смысле. У нас не будет здесь кровопролития, будьте 

спокойны. Это так и есть. 

И я как-то делилась опытом… Однажды на хундокхве Отец стал звать моего мужа: 

«Хёнг Джи-и-ин!» – «Да, Отец?» – «Кого ты будешь спасать первым, если я и твоя 

жена будем одновременно тонуть?» Мой муж вскричал без колебаний: «Вас, Отец!» 

Я должна сказать, что Отец был очень доволен! Отец довольно-таки неизменен в 
своем учении! (Смех) Позже, конечно, мой муж сказал: «Дорогая, прости меня, 

пожалуйста. Если бы я сказал, что спас бы тебя первой, у тебя бы были 

неприятности на Небесах. Давай пойдем на Небеса вместе!» Он хороший муж. 

Я должна вам сказать, что он очень хороший муж. Да? (Смех) Я могу говорить об 

этом без тени стыда. 
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С тех пор как родился мой младший брат, который был болен, я никогда не была до 

конца уверена, что мои родители любят меня. Сейчас, будучи матерью пятерых 

детей, я не сомневаюсь в этом. Тот факт, что они позволили мне жить с ними, 

говорит о том, что мои отец и мать любят меня. Но когда я была маленькой, я не 

могла почувствовать любовь своих родителей. Я постоянно ощущала пустоту в 

своем сердце. 

И только когда мы поженились, я получила Благословение с ним, он [Хёнг Джин] 
помог мне поверить в существование истинной любви в отношениях между мужем 

и женой. О дорогой! 

Вам нужно поаплодировать! Аплодируйте, аплодируйте! (Аплодисменты) 

Я говорю серьезно. Я на самом деле почувствовала, насколько действительно 

сильно мужчина может любить женщину. Я действительно, действительно 

почувствовала это! 

Но следуя за Истинным Отцом, за Истинными Родителями последние два с 

половиной года его жизни, я поняла, что это нечто иное. Это настолько верно! Мой 

муж действительно любит меня, но любовь Истинного Отца совершенно другая. Он 

по-настоящему чувствует и затрагивает мою душу. Он знает меня лучше меня 

самой! 
Думаю, многие из вас знают, как однажды, будучи в Нигерии, Истинный Отец дал 

мне пощечину. Этот поступок меня шокировал. Но Отец сказал: «Я никогда не 

поднимал руки на невесток. Я ударил тебя как свою родную дочь». И у меня сразу 

все обиды прошли. Но уже по истечении времени Отец дважды обращался ко мне: 

«Ты не должна хранить никаких обид на меня, хорошо?» Я думала, что уже давно 

избавилась от чувства обиды, но Отец действительно хотел убедиться, не осталось 

ли у меня даже капли обиды. Он знает меня лучше меня самой. Потому что, может, 

у меня и оставалось что-то, но Отец хотел удостовериться: «Я не хочу, чтобы у тебя 

что-то подобное осталось на душе». 

После последней службы много людей шлют нам сообщения и пишут письма, 

спрашивая нас: «Я так хочу помочь вам, так хочу защитить вас с Хёнг Джин нимом! 

Что я могу сделать? Как могу помочь?» Я должна сказать вам: не нужно нас 
защищать. Вам нет нужды защищать кого-либо! 

Но тот, кого нужно защищать, тот, кем больше всего пренебрегают, это Истинный 

Отец! Вы понимаете это? Мы не просим вас защищать нас! Это безумие! Поскольку 

тогда получится, будто мы ставим себя в центр, будто Хёнг Джин и Ён А – это 

центр. Но мы хотим вовсе не этого! 

Мы просим вас вспомнить, кто был вашей первой истинной любовью. Кому вы 

посвятили свою жизнь? Это наш Мессия, наш Господь, наш Истинный Отец! 

Именно об этом мы просим вас всегда помнить! Когда же эта память живет глубоко 

в вашем сердце, и мы помним об этом, когда у нас есть этот ясный центр в жизни, 

мы будем благословлены! Это тот момент, через который Бог может снова 

благословить нашу церковь Духом Огня. Потому что в этом и есть абсолютная 
Истина! 

Аджу! (Аплодисменты) 

(Слова Хёнг Джин нима) 

Ого, от этих слов у меня прямо мурашки по всему телу. 
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Как много раз Истинный Отец спрашивал: «Вот вы, сестры, кого вы больше любите 

– меня или своего мужа?» Сколько раз вы слышали этот вопрос? Вы прекрасно 

знаете, кто является вашим Истинным Адамом! Вы знаете, кто любит вас сильнее 

всего на свете! И, я знаю, возможно, вы чувствуете нечто в своем сердце, с чем еще 

не смогли разобраться. И возможно, вы из-за этого страдаете. Возможно, вы даже не 

понимаете, почему вам приходится проходить через всё это. Но если вы смотрите 

сейчас это видео и понимаете, о чем я сейчас говорю, и чувствуете, как Святой Дух 
прямо сейчас входит в ваше сердце, и чувствуете, как в сердце возрождается 

истинная любовь, ваша первая истинная любовь, которой вы некогда посвятили 

свою жизнь… 

Почему бы вам не вверить свою жизнь Ему снова? Почему бы вам вновь не 

посвятить себя Христу? Поймите: сами вы не сможете разобраться со всем тем, что 

переживаете сейчас, вам самим не расставить всё по своим местам. Вы – всего лишь 

человек. Вам это не под силу! Сколько бы умных книжек вы не прочли. Вы не 

являетесь Богом! Но у вашей души есть Субъект Истинной Любви. И у всего в 

нашем мире есть один Истинный Творец, Который создал вас и Который любит вас. 

Его любовь способна проникнуть в каждую клеточку вашей души, нашей души, 

сотворенной Им. Вся ваша неповторимая уникальность со всеми мельчайшими 
нюансами была создана Им ради радости. Поймите: вы чувствуете себя 

несчастными, поскольку отошли от Него. Поймите: у вас в душе нет подлинной 

удовлетворенности лишь потому, что вы не способны отдаться Его присутствию. 

Поймите: на сегодняшний день в этой Церкви нет более одинокого и всеми 

игнорируемого человека, чем Истинный Отец. В то время, как Его дух должен 

каждую секунду пребывать вместе с нами. Однако мы упорно продолжаем 

игнорировать и отвергать его, прислушиваясь к комментариям архангелов. Да вы с 

ума сошли! Лично я влюблен в Христа! Он нужен мне в каждом миге каждого дня. 

Он мне нужен! Я нуждаюсь в Его любви! Более чем что-либо в этом мире. 

Поскольку один лишь Мессия может заполнить любовью каждую клеточку моей 

души! Только Он один! Именно так Он любит Мать, так Он любит меня, так же Он 

любит каждого из вас! 
Почему бы вам прямо сейчас не отдаться вновь Его любви?! Доверьтесь Богу! 

Позвольте Ему направлять вашу жизнь! Не стремитесь сами управляться со своей 

жизнью – лучше доверьтесь Ему. 

Сейчас я хочу помолиться за всех вас. Давайте все вместе поднимем вверх наши 

руки, и это будет условием молитвы за всех наших сестер и за братьев, желающих 

вновь прийти к Богу, желающих вновь влюбиться в Христа. 

Отец! Мы просим Тебя вновь коснуться Божьих детей, которые ныне не находятся 

под владычеством архангела. Время прошло! Ныне мы свободны. Солнце взошло, а 

вместе с ним взошла и свобода. Мы живем свободны в окружении Твоей любви. 

Отец! Позволь нам вновь вернуться к Тебе, вновь влюбиться в Тебя! Отец, я вижу, 

как Дух Святой нисходит на братьев и сестер по всему миру. Вижу, как в людях 
вновь возрождается любовь к Тебе. Один за другим в сокровенных глубинах сердец 

Твоих детей зажигаются огоньки Твоей любви. Отец, это свет любви, тоскующей по 

Тебе, ведь только Ты один можешь заполнить, только Ты один можешь разжечь 

наши сердца Святым Духом. 
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Отец! Мы просим о том, чтобы Ты мог прямо в сей миг проникнуть в наши сердца, 

преобразить их и даровать нам новые сердца взамен наших зачерствевших сердец. 

Отец, приди же к нам и возроди в нас былую страсть в отношении Тебя! Отец, мы 

так хотим вновь влюбиться в свою первую любовь в жизни, в Единственного 

Истинного Субъекта, Кому мы некогда отдали свои жизни! Отец, лишь Ты можешь 

заполнить глубины наших душ, лишь Ты – любовь наших сердец. И мы так страстно 

желаем вернуться к Тебе! Мы знаем, что отдельные обстоятельства нашей жизни 
уже не изменишь, что нечто произошедшее в нашей всемирной Церкви не изменить. 

Это способна сделать лишь Твоя любовь. И любовь Твоя удивительна, она 

всесильна, она обладает сокрушительно силой в бою. Победа уже одержана, победа 

уже отдана во власть Твоей великой любви. Отец, мы прославляем эту победу, ведь 

Ты этого так достоин, так достоин славы! 

Мы сейчас молимся о том, чтобы все обиды рассеялись словно дым. Если в сердцах 

присутствующих здесь или всех, кого эти слова коснутся посредством Интернета, 

затаилась хоть мельчайшая толика обиды, пускай Твой Святой Дух рассеет все эти 

обиды, не оставив и следа! Мы всем своим сердцем стремимся прикоснуться к Тебе 

во всем величии и грандиозности Твоей любви. Отец, мы так благодарны Тебе за 

Твою безграничную любовь, когда Ты отдавал Свою жизнь вновь, и вновь, и вновь, 
жертвуя собой и подвергаясь одной пыткой за другой, чтобы однажды мы могли 

назвать Тебя «Аппа, Отче». Чтобы настал тот день, когда мы уже не будем 

кланяться перед всякими архангелами, но возродим прямые взаимоотношения с 

Тобой и будем назвать Тебя «Аппа, Отец»! 

Отец, когда я предстаю перед Тобой, я не называю Тебя «Истинные Родители»: 

«Истинные Родители, не хотите ли чашечку кофе?» Нет! Я называю Тебя «Отец»: 

«Отец, могу ли я предложить тебе это?», «Позволь рассказать тебе одну историю». 

Насколько удивителен этот день, когда мы можем вновь начать называть Тебя 

«Отец» и строить свои личные, очень индивидуальные взаимоотношения с Тобой, а 

все эти «посредники» и «архангелы» изгнаны прочь! Мы приходим к Тебе 

напрямую, мы находимся в Твоем величественном присутствии. Мы просим Тебя 

направлять нас по жизни, ради радости Твоей и славы Твоей. Ради этого мы живем 
на свете. Ради этого мы вверили Тебе свои жизни. 

Отец, мы благодарим Тебя и воздаем Тебе всю хвалу и славу. И мы приносим наш 

отчет и молимся во святое имя Твое. Аминь и Аджу! 

Давайте поаплодируем! (Аплодисменты) 

Давайте прочтем из Чхонсонгён, страница 2268. 

В Библии говорится о семье. Иисус – это жених, а мы – его невесты. Когда жених 

встречается с невестой, начинается Брачный пир Агнца и происходит 

восстановление семьи. Вот какой вывод можно сделать из шестидесяти шести книг 

Ветхого и Нового Заветов. В этом и есть величие Библии. (160-277, 1969.5.17) 

Давайте воздадим хвалу Богу. Давайте поднимемся со своих мест и споем эту 

замечательную песню… 
 

Победа в каждой битве (22 февраля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

22 февраля 2015 года 
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Давайте поговорим сегодня на тему «Побеждать в каждой битве». Ведь Господь 

наш сильный в брани! 

Давайте сегодня обратимся к первой книге Царств, глава 17, начиная со стиха 46. 

Давайте прочтем вместе: 

46. Ныне предаст тебя Господь в руку мою, и я убью тебя, и сниму с тебя голову 

твою, и отдам трупы войска Филистимского птицам небесным и зверям земным, и 

узнает вся земля, что есть Бог в Израиле; 47. и узнает весь этот сонм, что не мечом и 
копьем спасает Господь, ибо это война Господа, и Он предаст вас в руки наши. 48. 

Когда Филистимлянин поднялся и стал подходить и приближаться навстречу 

Давиду, Давид поспешно побежал к строю навстречу Филистимлянину. 49. И 

опустил Давид руку свою в сумку и взял оттуда камень, и бросил из пращи и 

поразил Филистимлянина в лоб, так что камень вонзился в лоб его, и он упал лицем 

на землю. 

Аминь! Господь милостивый! Вот это отрывок из Писания! 

Помните, Давид был всего лишь пастухом. Если прочесть главу целиком, там есть 

любопытный эпизод, когда Давид разговаривает с царем Саулом и пытается убедить 

его, что сможет бросить вызов и справиться с Голиафом. Голиаф – это 

Филистимлянин, о котором здесь идет речь. Саул говорит: «Нет, ты же слаб. Ты 
всего лишь пастух». Но Давид отвечал: «Нет. Однажды лев уже пытался умертвить 

меня. Медведь также пытался убить меня. Но я их одолел». Это характеризует его 

тренировку как пастуха овец, полную всевозможных испытаний, к примеру, 

сражение с разными хищниками. Это стало его подготовкой для схватки с 

Голиафом. Удивительно, не правда ли, что лев и медведь были его спарринг-

партнерами и пытались буквально разорвать его на части? Но путем таких сражений 

и такой тренировки, борясь с этими дикими животными, он смог раскрыть свой 

внутренний потенциал. Он смог раскрыть заложенный в него Богом скрытый 

потенциал, и после этого вступил в схватку с великаном, которого страшилось целое 

войско. И он поразил врага. Он победил врага! 

Сегодня просто удивительный день. Это напоминает мне схватку Давида с 

Голиафом. Взгляните на этот мультипликационный рисунок, на этого Голиафа 
вверху, буквально нависшего над Давидом. (Смех) У Давида из оружия был лишь 

камень и кусок пращи, кожаной веревки, и он победил Голиафа. Мне очень нравятся 

эти слова, взгляните на отрывок в Писании: «Филистимлянин поднялся и стал 

приближаться навстречу Давиду, Давид поспешно побежал навстречу врагу». Он 

побежал навстречу вражеской армии! Он бросил вызов врагу! Аминь? 

В нашей жизни также есть моменты, когда Бог бросает нам вызов предстать пред 

своим Голиафом. И нам также хочется укрыться в тени, подобно всем другим 

израильским воинам. Но требуется отвага Давида, требуется понимание того, кем 

вы в действительности являетесь. Давид был человеком, близким сердцу Бога. И 

затем требуется обуздать ту силу, которая берет начало в ваших взаимоотношениях 

с Богом, и бросить вызов врагу, бросить вызов своему Голиафу… Взгляните, здесь 
буквально написано «побежал» навстречу врагу и вступил в схватку. О такой отваге 

слагаются легенды! И это наши с вами качества как Божьего народа! Порой мы не 

знаем об этом, но они есть внутри нас. 

Смотрите, сейчас мы участвуем в удивительных событиях, когда вся наша 

всемирная церковь сейчас проходит этот удивительный Путь. Можно даже сказать, 
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что мы с вами проводим всемирный образовательный семинар. Это то, чем мы 

занимаемся каждое воскресенье. Тысячи, тысячи и тысячи братьев и сестер 

присоединяются к нам во всех уголках мира. На этом всемирном семинаре мы вновь 

фокусируем свое внимание на том, что должно являться центром нашей жизни. 

Подспудно рождается много шумихи, много неразберихи и провокаций, 

провокаторов… архангелы в полной боевой готовности, готовые послать армию 

своих миньонов. И среди всего этого мы можем ясно видеть нечто прямо перед 
глазами, вся наша мировая церковь может с ясностью понять нечто. 

Многочисленные провокаторы любят говорить: «Это раскол. Они желают раскола». 

Нет! Мы празднуем разделение, отделение от сатаны! Чтобы исцелиться от болезни, 

избавиться от раковой опухоли, вы должны отделить ее от себя, вы не можете быть 

здоровыми с ней. Аминь? (Аплодисменты) 

И «единство» как клише политкорректности является не более чем методом 

контроля. Это всего лишь способ, как заставить нас испытать чувство вины за то, 

что мы отстаиваем Бога. Мы не должны прогнуться под это. Ни один человек не 

является для нас богом. Только один Христос, перед которым мы готовы 

преклонить колени. Мы стоим на его стороне. 

И это является удивительным во всей ситуации. Потому что ходят всевозможные 
разговоры о том, что мы – всего лишь небольшая горстка людей. Это не обсуждения 

с участием всей мировой церкви. Это всего лишь несколько человек, настоящие 

провокаторы, желающие всячески защитить иерархическую структуру архангелов, 

желающие скрыть реальное положение дел, желающие сбежать от возможности 

раскрыть свой внутренний потенциал и построить взаимоотношения с Христом. 

Здесь много скрытых моментов. 

Кто-то из братьев и сестер прислал мне любопытную статью, в которой 

сравнивается первоначальный Чхонсонгён с новым Чхонсонгёном. Потому что мы 

довольно часто слышим разное, к примеру: «Но в книге же не так много 

поменялось. Там поменяли всего чуть-чуть. Книгу лишь причесали стилистически». 

Но если взглянуть на реальность… Один наш брат из Европы провел анализ 

реальных различий между книгой Чхонсонгён, которую Истинный Отец возвел в 
ранг канона и завещал нам, и новой книгой, представляемой нам в качестве нового и 

«истинного»Чхонсонгёна, о которой я уже ясно говорил, что она является ересью и 

предательством. Очень просто и ясно! 

Только взгляните сюда! Ведь когда мы реально сравниваем тексты двух книг, около 

80 процентов содержания подверглось изменениям. Многие провокаторы пытаются 

утверждать, что в книге поменялось всего 3% или 5%, что в книгу всего лишь были 

добавлены поздние слова Истинного Отца после 2006 года, и т.д., и т.п. Но в 

реальности, в реальности поменялось более 80 процентов книги, цитаты были 

отредактированы, были убраны, изменены. Это совершенно отличный от первого 

сборник слов. Десять книг из 16 были убраны. Названия книг 7, 8 и 11 были 

изменены. Восемь из 14 книг были составлены заново. Как пишет этот брат, мы 
имеем дело с очевидной фальсификацией. Большая часть той книги Чхонсонгён, 

которую Истинный Отец прочел на хундокхве десятки раз, не представлена в новом, 

еретическом Писании. Из 16 книг по содержанию Чхонсонгён, утвержденного 

Истинным Отцом, десять было удалено. Восемь из 14 книг Чхонсонгён, 

подготовленного по указаниям Истинной Матери, являются совершенно новыми. 
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Вспомните тот факт, что Отец из раза в раз повторял: «Истинные Родители уже 

подготовили свое последнее послание к человечеству… Я оставил после себя 

восемь священных текстов и учебников для человечества на все времена». Это 

цитата Отца. 

Эти священные тексты не просуществовали и пары месяцев! Теперь представьте 

себе, если Божьи дети, Божий народ будут продолжать молчать. Представьте 

только, если мы молчаливо всё это примем, друзья. Если будем молчать перед 
лицом такого полного, тотального осквернения Мессии… 

Любопытно также, что далее рассматриваются конкретные книги. Многие люди 

говорят, что новая книга меньше по объему, поскольку были убраны некоторые 

повторы, и т.д. Но если заглянуть внутрь, к примеру, открыть третью книгу 

«Истинная любовь», представляющую нам центральное каноническое учение Отца 

касательно истинной любви, если заглянуть внутрь, можно обнаружить, что из 164 

абзацев первой главы сохранилось всего шесть, из 319 абзацев второй главы в новом 

издании сохранилось всего три, а из 134 абзацев глав с третьей по пятую в новой 

книге не осталось ни одного. [Все остальное содержание совершенно отличается от 

первоначального, которое вы захотели лишь «причесать».] В общей сложности, из 

617 абзацев (точнее цитат) книги лишь девять было сохранено. Всё остальное 
содержание совершенно отличается. Из 617 цитат было сохранено лишь девять! 

Можно видеть, насколько тотальное, тотальное, тотальное обрезание было 

произведено, было порублено полностью всё Священное Писание. 

Иными словами, архангел не довольствуется лишь тем, что прибрал к своим рукам 

властную иерархию, или Истинную Мать, или что угодно по списку… но архангел 

нацелен на Божье Слово. К примеру, если в Писании, в Библии представлены лишь 

несколько страниц с реальными словами Иисуса, хотя Иисус проповедовал целых 

три года. Точно так же слова Истинного Отца подверглись пересмотру и 

сокращению, и от них оставили всего девять цитат. Оставили всего 9 цитат из 617! 

Оставили всего девять! 

Это означает, что сохранилось всего 1,5% содержания слов об истинной любви. 

Всего полтора процента! В то время как Истинный Отец говорил, что это Писание 
он завещал человечеству на все времена!! Получается, своими действиями вы 

обвиняете Истинного Отца и заявляете, что Отец на 98,5% потерпел неудачу. Вы 

говорите, что Отец в своих словах был прав всего на 1,5%. Вот насколько вы жалкие 

люди! Вы – архангелы! Так оно и есть. Вы полностью и начисто осквернили труд 

всей жизни Истинного Отца и слова, которые он завещал нам в качестве наследия 

своего слова для человечества. И вы еще пытаетесь оправдываться. 

Мы же видим вас насквозь, и мы в точности знаем, почему вы так поступаете. Ведь 

в глубине души вы ненавидите Отца. В ваших сердцах сокрыта обида на Отца, вы 

тайно находите удовлетворение в своих самооправданиях, которыми вы всячески 

пытаетесь объяснить свой немыслимый акт осквернения, чтобы найти упоение 

своим чувствам обиды по отношению к Отцу. Вы желаете с головой окунуться в это 
море осквернения, чтобы утолить и утешить свое потаённое желание. Мы же ясно 

всё понимаем и видим вас буквально насквозь. Потому что ни один 

здравомыслящий человек, ни один здравомыслящий человек, у которого голова на 

плечах, у которого есть рассудок и способность трезво мыслить, никогда не смог бы 

сказать, что художника вполне устроит, если сохранить 1,5% его работ. 
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Ведь невозможно сказать подобное в отношении картин! На прошлой неделе мы 

говорили с вами о картинах, о современном искусстве. Нельзя подойти к «Моне 

Лизе», замазать ей лицо черной краской или раскрасить в другой цвет, оставить на 

лице один глаз, сохранить 1,5 процента картины и заявить во всеуслышание, что это 

подлинное творение Да Винчи, это «Мона Лиза». Так нельзя поступить! Вы просто 

придете в ярость от подобного осквернения произведения искусства, светского 

искусства! Но тем не менее, вы даже не шелохнулись, когда они поступили 
подобным образом с Господом, вы трусливо молчите. Вы не более чем лжецы и 

лицемеры! Лжецы и лицемеры! 

И вы тешите свою сокрытую обиду в отношении Отца. По этой причине вы 

поддерживаете и оправдываете подобного рода ЕРЕСЬ! Мы же видим вас насквозь! 

Насквозь! Но вы более не можете оставаться в тени. Вам уже негде укрыться. 

Поскольку, да, Отца вам было не одолеть никак. Апостолы, следовавшие за 

Христом, да, они предали Учителя. Он же представляет Бога на земле. Понимаете? 

Постоянно следовать за ним – задача не из легких. Ведь это же не простой человек, 

в нем сокрыта вселенская сила и мощь! Это вам не шалить со своими приятелями. 

Вы находитесь в компании Творца! Разумеется, что как люди, мы испытываем 

постоянную борьбу, следуя за Ним. Апостолам было невероятно сложно идти вслед 
за Христом всего каких-то три года. Они предали его и отправили на крест! Они 

убежали прочь. Они покинули Его. 

Поймите, что по крайней мере Божьи дети, Божий народ по всему миру теперь 

может признать, что мы затаили обиду. Мы можем принять этот факт и можем 

искать раскаяние, можем молить о прощении, с тем чтобы наш Отец смог войти в 

наше сердце, смог простить нас и даровать нам новые сердца, соделать нас новыми 

людьми. Но, поймите, все вы, кто не желает пойти на этот шаг, хотите остаться 

непокорными и непокаянными. Вы желаете скрыть тот факт, что ненавидите своего 

Отца и питаете в отношении него скрытую обиду! 

Вы… Мы видим всех вас насквозь. Мы видим вас насквозь! Вы больше не можете 

прятаться. Сейчас эпоха установления полудня, когда всякие ваши тени выходят 

наружу. Ваша скрытая ненависть в отношении Отца разоблачена! Ни один человек, 
находящийся в трезвом рассудке, даже если бы речь шла о любом безызвестном 

светском художнике, светском скульпторе… Мне, к примеру, не нравится 

маленькая собачонка на этой картине, на мой взгляд, это вообще не искусство. Но я 

ни за что на свете не подошел бы к картине, не покромсал бы ее на части со словами 

«Глядите, вот что на самом деле хотел изобразить художник! Теперь картина 

выглядит куда лучше!» (Аплодисменты) Я бы никогда не поступил таким образом, 

поскольку если есть некое произведение искусства, оно наиболее уникальным, 

специфическим образом представляет этого конкретного человека в его 

самовыражении. Это крайне, крайне, крайне особое творение, которое этот человек 

оставил после себя. 

И никто во всем светском мире [сделав такое] не смог бы сказать: «Ничего мы не 
осквернили!» Но вы не видите никакой проблемы в том, когда Бог послал на землю 

Мессию, раскрывшего нам Свое Слово как величайшее произведение искусства, не 

идущее ни в какое сравнение со всеми художниками среди людей, со всеми 

скульпторами среди людей. Это – Слово Жизни, несущее людям спасение. Вы 

прикасаетесь к одному слову и убиваете человека. И вы не можете даже признать, 
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не можете даже признать, какие вы идиоты и какие глупцы! Вы – срам 

человечества! Вы лжецы и лжете сами себе. Вы лжете себе! 

Наш брат пишет: «Что вы делаете, принимая новую версию Чхонсонгён? Вы тем 

самым утверждаете, что Истинные Родители на 80 процентов ошибались, оставляя 

свое последнее послание к человечеству. Они на 80 процентов ошибались, а в 

случае с третьей книгой об истинной любви они были неправы на 98,5 процентов. 

Они признают свою страшнейшую ошибку в принятии лишь 1,5% послания Бога 
тысячам грядущих поколений в качестве ключевого Священного Писания на тему 

истинной любви. Если взглянуть на содержание книг… Если попытаться отыскать 

каждую из 617 цитат, касающихся истинной любви, то вы найдете лишь девять». 

Это для всех провокаторов, которые пытаются говорить, что «эта книга гораздо 

лучше скомпилирована», «практически ничего не изменилось». Вы, народ, 

настоящие жулики! Отпетые мошенники! Я называю всё своими именами. Вы 

именно такие люди! Вы бы ни за что не поступили так ни с одним художником, вы 

бы никогда не поступили так ни с одним из светских художников, не говоря уже о 

собственном Отце, не говоря о своём Мессии, о том, кто отдал свою жизнь, дабы вы 

могли получить Благословение. Вы – позорище! Вы жалкая горстка людей! Вам это 

понятно? 
И мы видим вас буквально насквозь. Сейчас вы уже не можете спрятаться. Чем 

больше вы открываете свои рты, тем слабее становитесь. Чем больше мы открываем 

для себя Истину, тем больше ширится Божья благодать. Потому что, угадайте, Кто 

раскрывает Себя через всё это? Это наш Бог, ведь Он прекрасно знал, что вы 

поступите с Ним подобным образом. Он знал, что вы продадите Его в обмен на 

деньги и власть! Он знал это! Но Он также знал, что Его сыновья, помазанные им 5 

июня 2012 года на положении истинных Каина и Авеля, Он знал, что мы никогда не 

предадим Его. Он знал, что мы не продадим Его за пару серебряных монет, за какие-

нибудь церковные активы. Мы не продадим своего Отца! Мы – невеста Жениха, у 

нас есть личные и тесные взаимоотношения с Женихом. Мы едины с Христом! Нам 

не по пути со всеми теми, кто обвиняет Его и кто разрушает и оскверняет Его, 

прикрываясь фразами о «единстве». (Аплодисменты) 
Жалкие люди! Позорище! Вот кто вы есть! Жалкие люди и позорище! Вы, должно 

быть, думаете, что ваш Отец умер! Вы бы не поступили так со своим умершим 

отцом. Вот почему вы настолько заблуждаетесь, архангелы! Вы так сильно 

заблуждаетесь, вы полагаете, что ваш Отец мертв. Вы думаете, он мертв. Вы 

думаете, наш Отец мертв. (Смех) Разве вы не слышали ничего про духовный мир? 

Разве вам неизвестно ничего о вечной жизни? Разве не понимаете, что его дух 

сейчас еще сильнее, чем прежде? Сейчас он может излить свой дух на детей своих, 

которые верят в Него и горой стоят за Него. Да у вас большие проблемы! (Смех) 

Вы бы никогда так не сделали… Взгляните на эти произведения искусства, к 

некоторым из которых я просто питаю отвращение. Они мне не нравятся, я их 

вообще не воспринимаю за искусство, это просто пара штрихов на мозаичной 
керамике, и люди еще думают, что это искусство… Но я никогда не смогу подойти к 

этим жалким творениям и осквернить их своей надписью, даже при том, что считаю 

эти творения жалкими. Как после этого вы можете называть себя верующими 

людьми, пытающимися объяснить другим слова Отца, после того как вы полностью 

их осквернили?! Так нельзя! Так нельзя! 
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И вы еще что-то говорите. Чем больше вы раскрываете рот, тем слабее становитесь, 

тем большее проклятие наводите на себя! Ведь вы уводите людей в сторону от 

Истины! Вы обманываете братьев и сестер ради того, чтобы потешить членов своих 

небольших группок и вместе почувствовать свою мнимую власть. Но истинная 

власть вовсе же не в этом! Подлинная наша сила исходит из радости в Господе. 

Наша радость в Боге! Вот в чем наша сила в власть. И вот почему мы ни на грамм не 

страшимся вас. Вам понятно? (Аплодисменты) 

Это кодекс воина, воина-самурая. Любой мастер боевых искусств, который 

занимается любым боевым искусством, на определенном этапе изучает его. Даже 

если вы постигаете современные единоборства, вы изучаете этот кодекс в какой-то 

мере. 

Это кодекс Бусидо или Путь мастера боевых искусств или воина. Когда я изучал 

боевые искусства, это было сутью, основой. Если вы изучаете джиу джитсу, любое 

боевое искусство, все они восходят к Бусидо. Понимаете? Это суть кодекса воина в 

боевых искусствах. Здесь есть целостность, здесь есть уважение, здесь есть отвага 

героя, здесь есть честь, здесь есть сострадание, здесь есть честность и искренность, 

и здесь есть долг и преданность. Вы обладаете преданностью, вам понятно? 

Преданностью своему Господину. 

Я хочу обратиться к вам, японские сестры, японские братья и сестры. Этот кодекс у 

вас в крови. Ваши предки шли этим путем в течение сотен лет войн. Таков был 

кодекс. Я знаю многих из вас, чьи настоящие предки были самураями. Как мастер 

боевых искусств, я тоже являюсь самураем. И вы все знаете, что этот кодекс 

преданности и чести подготовил ваш народ и лично вас, позволив встретить 

Мессию. Это был ваш кодекс полного посвящения и защиты вашего господина, 

потому что встретив своего истинного Господа, вы будете призваны построить Его 

Царство. Это у вас в крови, это часть вашей культуры. Вы, японские члены, 

разъехались по всему миру, следуя указаниям Отца, вы находитесь на положении 

страны матери. Поэтому вы должны быть так послушны своему истинному 

субъекту, своему истинному Адаму, что вы никогда его не предадите! И даже если 

весь мир отвернется от него, вы выступите вперед и дадите отпор всей этой 

сатанинской ереси. Вы знаете, насколько Истинный Отец доверял вам, сколько он 

вложил в вас, называл вас своими детьми, несмотря на то, что ваши предки 

преследовали его, несмотря на то, что ваши предки пытали его в тюрьме. Он сделал 

вас своими детьми. Он сделал вас своей Невестой. 

Вы, японские братья и сестры, вы знаете, что происходит. Вы знаете что архангел 

захватил власть. Вы знаете, что они контролируют Мать и вынуждают ее покинуть 

свое положение объекта по отношению к Истинному Отцу. Но вы продолжаете 

молчать. Разве это достойно самураев? Нет, потому что согласно кодексу самурая, 

поступив так, вы должны сделать сеппуку. Это неверность по отношению к вашему 

Господину. Это позорный поступок. Даже если это был бы господин рода воинов 
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боевых искусств, ваши предки никогда бы так не сдались, они бы встали и боролись 

до самой смерти. 

Так ли вы жили последние 40 лет своей жизни, противостоя царству сатаны и служа 

Богу? Разве не за это вы каждый день отдавали свои жизни, стремясь построить 

Божье Царство? Разве не это является целью вашей жизни, каждый раз когда вы 

просыпаетесь утром? В духе чести. 

И вы видели, вы видели: это не просто маленькое осквернение, это не несколько 

слов — это начисто оскверненное Священное Писание. Где ваш кодекс чести? Где 

ваш дух самураев? Вы ДОЛЖНЫ противостоять этому! Вы ДОЛЖНЫ выступить 

против этого! Вы японская церковь, стоявшая в авангарде мировой Церкви, 

пожертвовавшая многим ради мировой Церкви, и все приносят вам свою 

благодарность и находятся у вас в долгу, это правда. 

Почему вы хотите выбросить все эти годы жертв, и в этот последний час, когда 

оскверняют вашего Господа, разве вы не подниметесь и не встанете на его защиту? 

Тогда все ваши жертвы ничего не значат. Они превращаются в ничто. Потому что 

если в последнюю минуту вы остаетесь в позоре, и вы знаете кодекс самурая, вы 

просто не можете так поступить. Я единственный, кто говорит вам это. Вы знаете 

верность и посвященность и свой долг по отношению к Отцу, вы знаете это. 

Вы были на высочайшем положении Евы. Вы помните, японские сестры, что сказал 

вам Истинный Отец: вы находитесь на положении Истинной Матери. Вы ее 

тэсинджа ( кор. представители). Вы — невеста Жениха. И ваша ответственность — 

хранить преданность ему, своему истинному Адаму. Это ваш долг — защищать его. 

Зачем, по-вашему, Бог подготовил вас с вашими предками-самураями? Ваше 

призвание — встать на его защиту, в то время как все остальные не будут этого 

делать. Вы всегда так поступали! Когда никто не откликался, вы вставали и ехали в 

Африку; когда никто не откликался, вы вставали и ехали в Россию; когда никто не 

откликался, вы вставали и ехали в Сибирь! Вы сделали это! Но когда ваш Отец и 

ваш Жених, когда ваш Адам, любящий вас превыше всего, больше любых мужчин, 

когда-либо способных любить, оскверняется и уничтожается на ваших глазах, вы не 

встаете на защиту. Это никакая не честь, друзья мои. Это бесчестие! 

Я надеюсь, что мои слова пронзают ваше сердце, как обоюдоострый меч, как катана, 

разрезающая надвое, поскольку вы знаете, что то, что вы сейчас делаете, 

неправильно. Вам непозволительно хранить молчание в это время. Мы все это 

видели. Вы будете продолжать осквернять своего Жениха, будете продолжать жить, 

соглашаясь с тем, что делается вокруг? Где ваш дух чести? Где ваш дух воина? Мы 

стоим на защите Божьего Царства, и мы противостоим сатане и не позволим ему 

вторгнуться в это Царство. Понимаете? 

Слушайте, почему бы вам не начать петь национальный гимн, настоящий 

национальный гимн “Благодать славы  ”? Вы ДОЛЖНЫ петь его! Это часть вас 
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самих, часть вашего кодекса чести, за что умирали ваши предки. В этом гимне 

Святой Дух и дух Божьего Царства, когда в страданиях и несчастьях мы будем 

славить Божью благодать. Таков дух ”Благодати славы  ”, написанной в тюрьме, 

когда Отца пытали. Ваш Жених — больше, чем любой из мужчин, когда-либо 

живших на земле. Он величественнее любого человека. Он проливал кровь и умирал 

ради того, чтобы вы могли иметь жизнь вечную. Вы должны петь эту песню! 

Вы должны читать Обет семьи со словами Завершенного Завета! Вы должны читать 

его Чхонсонгён! Это часть нашего кодекса чести! Это часть сущности воина. Вы не 

можете продолжать поддерживать Царство, которое оскверняет Мессию, и 

притворяться в своей преданности. Вы не можете играть в эти игры! Каждый цент, 

который вы жертвуете в эту Церковь, идет на поддержку ереси! Вам это понятно? 

Эти деньги идут на то, чтобы поддержать осквернение слова вашего Отца, слова 

вашего Жениха! 

И вы знаете, что как коронованный наследник, я имею все полномочия просить вас 

прекратить жертвовать деньги на это зло. И я приказываю вам не жертвовать ничего 

на эту ересь. Сейчас вы слышите это официально. 

Вы действительно хотите спасти Истинную Мать? Вы действительно хотите спасти 

Царицу? Чем быстрее эта внешняя фальшивая и незаконная иерархия исчезнет с 

лица земли, тем быстрее наша Царица вернется домой, на свое должное место, как 

любящий партнер-объект по отношению к своему Царю — равная в ценности и 

любви, но послушная и покорная ему, как она это делала всю свою жизнь. 

(Аплодисменты) Какой она должна оставаться и продолжать быть. Как и все мы. 

Вы знаете, что в Царстве есть Царь. Вы больше не можете продолжать играть в эти 

игры ради вашего идолопоклонства, ради поклонения самим себе. Нет! В Божьем 

Царстве вы не можете поклоняться самим себе. Вы должны поклоняться Царю! Вы 

существуете ради Царя! Мы существуем как партнеры-объекты Бога, чтобы 

принести Ему радость. Это цель нашей жизни. Мы не живем ради того, чтобы 

приносить радость архангелам, когда они оскверняют Царя. Это не есть цель нашей 

жизни. И да, это трудно, да, это страшно, и да, вам придется столкнуться лицом к 

лицу с Голиафом, но вы должны это сделать, ведь вы — воины и вы — самураи. Это 

то, что вы делаете. И это то, что мы собираемся делать. 

Я хочу, чтобы вы, самураи, поднимались. Вам лучше подняться. Не надо больше 

ждать, смотреть направо и налево. Вам лучше начать защищать своего Царя. И не 

принимайте больше злоупотреблений со стороны своих корейских лидеров. Если 

они плохо обращаются с вами, гоните их прочь! Вы не заслуживаете такого 

обращения! Отец освободил нас, чтобы мы были не рабами, а детьми Царя царей! 

(Аплодисменты) Эти корейские лидеры больше не имеют никакой власти над вами, 

никакой власти! И если они используют вас, просто гоните их. Создавайте свои 

общины, а если кто-то начнет называть вас раскольниками, скажите «спасибо», 
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скажите «Я отделяюсь от сатаны и буду чтить традиции и любовь своего Царя и 

слова своего Царя. Даже если весь мир будет презирать меня, я буду благодарен за 

Его благодать. И Он будет использовать меня как Свой инструмент в этот роковой 

час, чтобы Он мог возвыситься еще больше и еще величественнее». (Аплодисменты) 

Нам не нужны здесь трусы, вы не можете сражаться за Божье Царство и быть 

трусом. Вы знаете, что я говорю вам эти слова, поскольку Отец так сильно любит 

вас. Вы являлись центром. Вы были его истинной любовью. Потому что то, что вы 

сделали, так это подчинились воле Бога, вы жертвовали ради мировой Церкви. Вы 

делали всё это, и это не просто слова: вы на самом деле сделали это. Но сейчас не 

время ходить в обнимку со злом. Это время вспомнить, кому вы отдали свою жизнь, 

сейчас время вспомнить свой кодекс чести. Кодекс, подготовивший вас ко встрече с 

Господом, чтобы когда Он придет, вы были теми, кто построит Его Царство. Вы 

должны забрать обратно это положение у сатаны. Архангел не находится в этом 

положении. Это ваше положение, положение детей Бога, положение Невесты. 

В этом году мы отпраздновали прекрасный День Бога, и все, кто присутствует здесь, 

участвовали в подготовке этого празднования Дня Бога, дня, установленного Отцом, 

согласно календарю, который он установил, чтобы мы могли праздновать День Бога 

и славить Его. Мы смогли это сделать согласно традиции. Да, не всё было 

совершенно, но было невероятно, когда мы служили литургию, так, как делал это 

Отец. Была такая возвышенная сила участия в церемонии, установленной Отцом! 

Она была стерта с лица земли, они сейчас молятся другому Богу, перестали 

отмечать Святые дни так, как учил нас Отец... Что мы делаем? 

Но когда мы могли праздновать, пусть даже небольшой группой людей, все Небеса, 

весь духовный мир был вместе с нами. Потому что в тот роковой час, когда Отец 

был осквернен, остались люди на его стороне, остались рыцари и воины, которые 

встали на его защиту, стоят на защите и начинают избавляться от страха. Страх 

более над ними не властен, но они стоят в силе Божьей. В Нем наше убежище и 

наша крепость. 

И всех вас, братья и сестры, которые пишут мне личные письма и говорят, что 

организовали подпольные общины, Бог благословит вас. (Аплодисменты) Мы 

молимся за ваше служение, потому что вы отстаиваете честь Отца. Я знаю, что это 

трудно, вас будут гнать и преследовать, но вы отстаиваете то, что он передал нам. И 

вы правы: победа уже одержана. Вот увидите, сатана не сможет долго хранить свою 

ложь. Мы поддерживаем вас, и мы молимся за ваше служение в разных странах 

мира. В это очень важное время вы стоите на защите Отца, тогда как все остальные 

выбросили его в мусорное ведро, притворяясь, что хранят веру. Изволите шутить? 

Разве можно изменить 98,5 процентов чьих-то слов и при этом продолжать называть 

себя людьми веры? Что за глупая шутка? 
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Именно поэтому наш девиз на этот год Чхонильгук: «Промысел нисхождения духа 

Истинного Отца на землю». Духа Истинного Отца! В наши дни это звучит 

еретически — «духа Истинного Отца»… Пусть дух Истинного Отца сойдет на эту 

землю и заполнит ее! (Аплодисменты) 

Разве непозволительно сказать «Дух Истинного Отца»? Что за еретической 

церковью мы стали?! Как смешно и нелепо! Без Истинного Отца вы никогда не 

будете удовлетворены, вы никогда не реализуете свою жизненную цель без 

Истинного Отца, никогда! Потому что он — ваш истинный Адам, понимаете? Он 

настоящий истинный Адам. Мы никогда не будем завершенными без него, 

понимаете? Церковь — это невеста для Жениха, и без него мы никогда не обретем 

полноты жизни. 

Но вам должно быть ясно: если у вас есть обиды на него, вы должны раскаяться! Вы 

должны признать это! И вы должны прийти к нему в раскаянии, обратиться от зла, 

попросить его вновь стать для вас всем. Знаете, почему вы не можете вновь 

почувствовать дух Истинного Отца? Почему чувствуете внутреннюю пустоту в 

себе? Потому что вы не отдаетесь Богу! А если вы не отдаетесь Ему, Он не может 

войти в ваше сердце! Если у вас есть обиды, Он не может войти! Мы пели эту 

прекрасную песню, где есть такие слова: «Меньше меня и больше Тебя». 

Проблема в нас, братья и сестры по всему миру. Разве вы не понимаете, что 

Истинный Отец сейчас находится во внеземном измерении? Разве вы не понимаете 

этого? Вы смотрите только на земной мир и лишь его страшитесь? Разве вы не 

хотите испытать его сверхъестественную силу в своей жизни? Разве вы не хотите 

быть исполненными его сверхъестественным духом? Разве вы не хотите, чтобы все 

сражения вокруг вас были выиграны его победной силой? Он находится в ином 

измерении! Мы не достигнем этих высот до тех пор, пока не построим с ним личных 

взаимоотношений, пока он не станет нашим Женихом, которого мы ждали и 

жаждали. Он — суть нашей жизни, он — наш путь жизни, он — вода жизни, испив 

которую, мы не будем жаждать вовек. 

Но вы должны покориться ему, вы должны отпустить, перестать контролировать 

свою жизнь и позволить ему взять ее под свой контроль. Вы должны позволить ему 

войти в вас и изменить вас изнутри, не пытаться изменить внешние вещи. Вы 

должны позволить ему войти в вас и дать новое сердце, чтобы вы стали новым 

существом для его славы и радости. Разве не так мы выполняем цель трех объектов 

как партнеры-объекты по отношению к Богу, когда Он может использовать нас и 

когда мы можем вступать в действие отдавания и принятия с Ним, как партнеры-

объекты, созданные, чтобы принести Ему радость? Ваша повседневная рутина — 

это не ваш потенциал, нет, это не является смыслом вашей жизни. Вы можете 

соприкоснуться с высшим миром, где пребывает ваш Отец, где он является Царем. 
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Вы можете увидеть, как сверхъестественные силы приходят в вашу жизнь, но вы 

должны покориться ему. 

Многие среди вас, тысяч людей, кто нас смотрит, я знаю, что у вас есть серьезные 

физические болезни, я знаю, что многие из вас переживают огромные трудности во 

взаимоотношениях в семье. Ставите ли вы Бога в центр своей жизни? Ставите ли 

Отца, которого мы называем Христос, ставите ли вы его в центр своей жизни? 

Беспокоитесь ли вы больше о своем раке, чем о том, что в вашей жизни нет Отца? 

Беспокоитесь ли вы больше о своих проблемах и трудностях, с которыми 

сталкиваетесь, нежели о том, что в вашей жизни нет Отца? И если да, то могу 

предположить, что приоритеты вашей жизни нарушены. Вы сможете увидеть 

сверхъестественную Божью силу, пришедшую в вашу жизнь, но вы должны 

впустить Его в сердце, вы должны покориться Ему, вы должны раскаяться в своих 

грехах, должны прийти к Нему как белый агнец, омытый Его кровью. Он пострадал 

за вас, дабы вы могли быть свободны и могли иметь жизнь вечную. 

Почему бы вам не использовать это время, когда у нас проходит всемирный семинар 

— а это и есть семинар, — почему бы вам не использовать это время и не сделать 

этого? Помолитесь об этом! Я хочу сейчас с вами помолиться, прежде чем дам 

слово омме. Я хочу вместе с вами помолиться об этом. Вы знаете, если вы 

чувствуете, как Святой Дух обличает вас, не осуждает, то это хорошо. И со Святым 

Духом, я прошу вас помолиться вместе с нами. Сейчас, когда вы смотрите наш 

семинар, повторяйте вслух, и мы также будем повторять вместе с вами. 

Истинный Отец! Ты для меня всё. Ты — Христос. Ты — Мессия. Ты — мой 

истинный Адам. Ты проливал кровь и отдавал жизнь за меня, чтобы я имел жизнь с 

тобой. Ты страдал и вынес на себе оскорбления из-за моих слабостей, чтобы я мог 

быть полон тобой. Если у меня есть некая обида, если у меня есть что-то, 

блокирующее тебя, я провозглашаю это вслух и я раскаюсь. Я прошу прощения. 

Прошу тебя, войди в мое сердце. Ты будешь моим центром, будешь Альфой и 

Омегой. Ты будешь всем, но позволь мне быть вместе с тобой.  

Мы молимся об этом с вами, кто стоит в вере и молится с нами. Мы молимся во имя 

благословленных семей и во имя Истинного Отца, во имя Истинных Родителей. 

Давайте поаплодируем. (Аплодисменты) 

(Слова Ён А ним) 

Я хотела бы еще посмотреть на ту красивую каллиграфию, которую ты написал. 

Большое спасибо! 

Нам очень сложно представить себе Истинного Отца молодым 20-летним 

человеком, ведь мы называем его “ Отец”, и это автоматически означает, что он 

старше нас. Но все-таки очевидно, что Отец также когда-то был молодым человеком 

возраста 20 лет. 
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Когда Отцу исполнилось 24 года, шел 1944 год. Отец только что закончил 

университет Васеда в Японии и вернулся в Корею, где устроился на работу 

электриком в компанию “ Кащима гуми”. Среди наших прихожан также есть 

несколько электриков. Мне потребовалось некоторое время, чтобы запомнить это 

название. Эта компания находилась в Сеуле, это был Сеульский филиал 

энергетической компании “ Кащима гуми”. И Отец каждый день ходил на работу и 

зарабатывал деньги. Он работал очень усердно. 

В то время у Отца был друг, который навестил его. К несчастью, этот друг был 

замечен японским правительством в оппозиционной деятельности, а также в 

проведении некоей коммунистической деятельности. Этот друг был посажен в 

тюрьму, где он упомянул имя Отца. Отца также посадили в тюрьму, это была 

тюрьма при полицейском участке Кёнги. Так Отец впервые был лишен свободы. 

Находясь в тюрьме, Отец не желал выдавать никого из своих друзей, поэтому он 

взял всю вину на себя и ничего не рассказал. Это обстоятельство заставило его 

пережить еще более трудные мучения.  Одна из пыток, о которых мы знаем, когда 

его руки были связаны за спиной и он был подвешен за запястья, кверху ногами, и 

висел так на протяжении долгих часов. Его также морили голодом и насильно 

беспрестанно вливали в него воду. Это продолжалось постоянно. Его подвергали 

пытке металическими  шипами. Их ботинки были с подошвой, подбитой 

металическими шипами, которыми методически пинали тело Отца. Всё его тело 

было в  порезах и постоянно кровоточило. К его пальцам подсоединяли 

электрические контакты, каждый сеанс пытки длился более 15 минут. Боль, 

испытанную в тех пытках, Отец не мог забыть никогда. Он испытывал ее каждый 

раз, когда возвращался к этим воспоминаниям. Несколько месяцев спустя Отец 

оказался на свободе. Всё его тело было сильно изуродовано, и его рвало кровью на 

протяжении месяца.  Мы все знаем эту известную историю. 

Когда Отец находился в тюрьме, он неустанно молился за своих карателей. Он 

молился в желании простить их. “ Как мне простить его, как мне простить этого 

человека, своего мучителя?” Так он молился за своих тюремщиках. Он очень 

усердно молился, чтобы найти тот момент, за который он мог бы простить человека, 

который его пытал. Спустя шесть месяцев после освобождения Отца из этой 

тюрьмы Корея стала независимой. Этот период был замечательным для корейцев, 

но в то же время он стал адом для японцев, проживавших  в стране. Потому что 

пришло время, когда корейцы начали мстить японцам, мучившим их. Было много 

грабежей, убийств, изнасилований. Это было адское и совершенно безумное время. 

Но Отец разыскал своего мучителя, его семью и тайно помог им вернуться в 

Японию. Он вознес молитву за них: “ Я молюсь за эту семью как за представителей 

всей Японии. И пусть это станет условием, когда в один прекрасный день все 
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японские братья и сестры смогут прийти к Мессии!”  Это молитва была произнесена 

Отцом в 1945 году. 

А спустя ровно 14 лет в небольшой японской церквушке под руководством учителя 

Ищикавы смогла собраться скромная паства. Церковь тогда даже не была 

официально зарегистрирована. Прошло еще пять лет, прежде чем церковь получила 

официальную регистрацию. Четырнадцатью годами позже в той небольшой 

комнатке маленькая группа людей стала наконец небольшим урожаем молитвы, 

которую Отец вознес в 1945 году. А сейчас у нас есть японская церковь, у многих из 

вас есть японские братья и сестры, с которыми вы общаетесь. И как замечательно 

отметил мой муж, мы все так многим обязаны нашим японским братьям и сестрам! 

Мы называем Японию страной Матери. В 1998 году Япония с позицией страны Евы 

заняла позицию Матери. Я помню, тогда это стало огромным событием, было 

большое празднование, и все японские члены Церкви были так счастливы. Я помню, 

что и я была очень счастлива. 

Но знаете, мы много раз принимали за должное жертвы наших японских братьев и 

сестер. Я — мать пятерых детей, и все наши дети очень разные. Я часто говорю им: 

знаете, что когда вы поступите в колледж, вы должны будете платить мне аренду. 

(Смех) Им это не нравится, но я так поступлю. Вовсе не из-за того, что я ненавижу 

их, а потому что люблю их! Я хочу дать им суровую любовь. Конечно, я хочу, 

чтобы они знали, что все приходит от Бога. Но в то же время я хочу, чтобы они 

знали, как важно прочно стоять на своих ногах. Тогда они смогут гордиться своими 

плодами. 

Если у мамы кенгуру есть детеныш, живущий в ее сумке, ему исполняется 20-30-40 

лет, а маме всё приходится носить его на себе, и она боится отпустить его. “ Боже 

мой, если я отпущу тебя, что же с тобой случится?” В конечном итоге мать умирает 

и ребенок тоже умирает. Но когда я смотрю на сегодняшнюю Японию, она носит в 

своей сумке не одного переростка, а несколько переросших детей. И эти дети 

дерутся друг с другом, чтобы занять побольше места в сумке. В итоге это нехорошо 

для всей семьи в целом. 

Мы любим наших японских сестер. Они сделали всё возможное, что зависит от 

матери. Японки так сильно любят своих детей! В японском языке есть такая 

поговорка: “ Даже если положить ребенка себе в глаз, не будет больно”. Я не знаю, 

как такое возможно. Потому что даже одна ресничка, попавшая в глаз, доставляет 

так много боли. Но японские сестры любят своих детей так сильно! То, о чем Отец 

молился в 1945 году, чтобы Япония стала страной на позиции матери и смогла 

объединиться с Господом. Об этом он молился! Поэтому сегодня мы хотим в 

особенности говорить о японских братьях и сестрах. Те великие поступки, которые 

вы совершали ради Мессии, смогут быть зачтены, только когда вы станете едиными 

с Богом, едиными с Господом! И только тогда ваши великие дела смогут 
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приблизиться к окончательному завершению! 

Мы воздаем хвалу и славу Господу! Аджу! 

(Слова Хёнг Джин нима) 

Братья и сестры! Празднуйте! Вы свободны! Вы не рабы архангела, вы — дети Бога! 

У вас есть вечная ценность! Не позволяйте людям использовать вас. Встаньте на 

защиту своего Царя! Мы знаем, что вы — самураи! 

Давайте закончим словами из Чхонсонгён, страница 246, давайте прочтем все 

вместе. 

Несмотря на то, что мы, люди, занимаем позицию стопроцентных глупцов, Бог, 

Который мудр более чем на сто процентов, становится нашим Другом, а предки, 

обитающие в безграничном духовном мире, становятся нашими спутниками и 

отрядом поддержки. Когда я думаю об этом, меня переполняет чувство 

благодарности. Я прекрасно понимаю, что чувствовал Давид, когда он стоял на 

передовой, в самом опасном месте — перед Голиафом. Это чувство храбрости и 

уверенности. Если я буду сражаться на сотнях войн, я одержу победу сотню раз, 

потому что Бог защищает меня. 

Давайте вознесем хвалу Богу. Если вы хотите помолиться за японских братьев и 

сестер, пожалуйста, спускайтесь сюда, мы будем молиться за них сегодня. Это наши 

братья и сестры, которые шли путем искупления и жертв ради мировой Церкви, 

пришло время их освобождения, не так ли? Пришло время для свободы, нельзя 

продолжать их использовать. И они должны подняться, они должны иметь мужество 

и встретиться с Богом и прогнать своих угнетателей, потому что Бог их так любит, и 

Он доверяет им, и Он отдал свою жизнь ради них. 

Мы хотим помолиться за них. Возьмитесь за руки. Мы хотим молиться за вас, 

братья и сестры из Японии. 

Небесный Отец, спасибо Тебе за этот день! Сейчас мы молимся за всех наших 

японских братьев и сестер по всему миру, которые первыми поехали в Сибирь, в 

Москву, Африку. Они избрали путь первопроходцев, чтобы поехать в эти страны, 

чтобы эти страны получили благословение и чтобы начать Твою семью и Твое 

родословие там. Отец, 40 лет они сохраняли центральное положение в Божьем 

провидении и поддерживали всю мировую Церковь. Но Отец освободил всех нас от 

пут греха, он увел нас от сатанинских объятий, чтобы мы смогли стать Твоими 

детьми — не усыновленными детьми, а кровными. Отец, мы так благодарны за всё, 

что Ты даешь нам! Отец, наши японские братья и сестры, которые, я знаю, из-за 

своей культуры истерзаны изнутри, но они не могут это выразить, не могут сказать 

ничего. Но, Отец, мы молимся о том, чтобы как только мы произнесли эти молитвы 

вслух, как только мы сказали эти слова с верой, с доверием и любовью, Ты начнешь 

свою сверхъестественную власть, сверхъестественную открытость своего 

присутствия в сердцах членов по всему миру. Чтобы даже в маленьких домах снова 
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возникла страсть и в подполье, где собираются Твои дети, чтобы петь Твои святые 

песни в страхе быть преследуемыми и гонимыми, которые собираются вокруг 

святых свечей и читают Твой Чхонсонгён. Отец, мы молимся за них сейчас, мы 

молимся, чтобы Твое сверхъестественное прикосновение благословило их 

служение, чтобы они стали катализаторами для пришествия многих других, для 

того, чтобы получить спасение Тобой, чтобы мы могли понять, что Ты — наше 

спасение, Ты — наш освободитель. Чтобы мы заняли свое правильное положение 

партнеров-объектов для Тебя — мы не субъекты по отношению к Тебе. Отец, мы 

хотим возвысить Тебя как Твои объекты, мы хотим возвысить Тебя и покориться 

Твоей любви, поскольку Ты любишь нас больше, чем кто-либо другой когда-либо 

мог любить. Ты един с нашим Творцом. Отец, мы благодарим Тебя, мы молимся, 

чтобы Ты дал нам мужество, чтобы Ты мог вдохновить предков японских братьев и 

сестер, которые были самураями, чье родословие было спасено, и которые сейчас 

могут быть мобилизованы в духовном мире, чтобы работать в духе воскрешения 

через возвращение со своими физическими потомками, находящимися здесь на 

земле, которых мы называем нашими японскими братьями и сестрами. Чтобы они 

помнили этот кодекс чести предков и чтобы этот кодекс проявил честь к Господу, 

чтобы однажды Ты пришел и они могли бы служить Тебе. 

Отец! Как велик день, когда мы служим Господу, который сделал нас Твоими 

сыновьями! Мы служим Господу, который взял нас как свою невесту, как своих 

личных партнеров, как самых любящих компаньонов, каждый из нас сейчас имеет 

личные взаимоотношения с Царем царей. Отец, позволь нам развить это в этот час, 

позволь нам не обращать внимания на провокаторов и архангелов. Их команды и 

приказы больше не имеют никакой власти ни над нами, ни над братьями и сестрами 

по всему миру. Мы свободны, свободны, свободны наконец! Свободны быть в 

Твоей великой любви! 

Отец! Мы благодарим Тебя и молимся, чтобы Ты мог прикоснуться к каждому 

брату и каждой сестре, которые участвуют в этом всемирном семинаре. Мы 

молимся, чтобы Ты вдохновил наше сердце, чтобы мы могли вернуться к нашей 

истинной любви. Мы благодарим Тебя еще раз и возносим Тебе всю славу и 

благодать и приносим Тебе отчет во имя Твое. Аджу! 

Давайте вознесем хвалу Господу. Спасибо вам всем! Это большая честь — 

трудиться вместе с рыцарями Чхонильгук, большая честь! 

 
 

Мощь Небес (1 марта 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

1 марта 2015 года 

http://sanctuary-ru.org/338/
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Да! Божье присутствие так реально! Ощущаете Божий Дух? (Аплодисменты) Мы 

воздаем Ему славу! Я буквально ощущаю Его присутствие на кончиках пальцев! 

Слава Богу! Бог велик! Вот что самое главное, друзья. 

Да! Девиз этого года – «Пусть святой дух Истинного Отца… промысел его святого 

духа охватит всю землю». 

Вот почему в самом конце Евангелия от Марка есть такие слова: «Уверовавших же 

будут сопровождать сии знамения», людей веры будут сопровождать знамения. 
Аминь! Сколько людей веры сегодня собралось здесь? Аминь! Наш Бог – великий и 

всемогущий Бог. 

Наш брат был с нами здесь на службе всего две недели назад, и после службы 

подошел ко мне и сказал: «У меня было что-то, что мешало мне в глазу». В левом 

глазу, правильно? И это беспокоило его где-то в течение года, когда он пытался 

избавиться от этого инородного тела. И послушайте, что же произошло буквально 

во время нашей службы, когда мы воздавали хвалу Богу и говорили о верховном 

авторитете Отца, как внезапно… Расскажите, что произошло во время той службы! 

(Говорит один прихожанин) 

Я сидел на этом самом месте, когда почувствовал некий зуд в глазу. И я потер его и 

увидел на кончике пальца небольшую капельку крови. Тогда я взял это инородное 
тело и очень легко вытащил его, оно просто оказалось у меня в руке. Я уже начинал 

было думать, чтобы лечь на операцию, но это же мой глаз, так что я не стал этого 

делать. Так что я просто вытащил эту штуку из глаза. (Аплодисменты) 

(Говорит Хёнг Джин ним) 

Мы находимся в Его сверхъестественной сфере. Когда мы понимаем, в Чьем 

присутствии находимся, мы входим в эту сверхъестественную сферу. Когда мы 

строим взаимоотношения с Царем царей, который пребывает сейчас во внеземном 

измерении, такие вещи будут происходить естественным образом. Это совершенно 

рядовое событие. В этом нет ничего сверхъестественного. Возможно, мы думаем, 

что это нечто сверхъестественное, но в присутствии Бога это совершенно 

нормальная вещь. Аминь? (Аминь!) Представьте, эта проблема беспокоила брата в 

течение целого года, но в присутствии Бога она просто отпала сама собой! Слава 
Богу! (Аплодисменты) 

Людей веры будут сопровождать знамения! И мы – люди веры! Аминь! 

Сегодня хочу поговорить на тему «Мощь Небес». Давайте обратимся к Книге 

пророка Исайи, глава 40, начиная со стиха 10, давайте прочтем вместе: 

10. Вот, Господь Бог грядет с силою (Боже, какой Святой Дух скрыт в этих словах!), 

и мышца Его со властью. Вот, награда Его с Ним и воздаяние Его пред лицем Его. 

11. Как пастырь Он будет пасти стадо Свое; агнцев будет брать на руки и носить на 

груди Своей, и водить дойных. 12. Кто исчерпал воды горстью своею и пядью 

измерил небеса, и вместил в меру прах земли, и взвесил на весах горы и на чашах 

весовых холмы?.. (Теперь стих 17) 17. Все народы пред Ним как ничто, – менее 

ничтожества и пустоты считаются у Него. 
Мы следуем за удивительным Богом! Мы служим удивительному Богу! Взгляните 

на эти слова: Он исчерпал воды ладонью Своею! Друзья, Он удивительный Бог! Он 

– удивительный Бог! Мы думаем, что наши проблемы неразрешимы, но Бог 

настолько велик! Он – Бог сильный. Боже! Все народы пред Ним – ничто! Менее 

ничтожества и пустоты для Него! 
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Боже! Когда я просто размышляю о величии нашего Бога и величии Отца, который 

сейчас полностью един с Аппой-Отче… О Боже! Он един с Аппой-Отче! О Боже! 

Един с Тем, Кому молился Иисус. Поразительно! Он черпает воды Своею ладонью, 

удивительно! Когда я просто медитирую о Божьем величии, я просто теряюсь! Я 

просто порываюсь лечь прямо вот здесь и послужить Ему. Друзья, Он удивителен! 

Он удивителен! (Аплодисменты) 

И когда наш Бог настолько удивительный, какими глупцами вы должны быть, 
чтобы восстать против Него! (Смех) Какие глупцы! Они думают победить 

всемогущего Бога! И мы видим, что происходит вокруг. Мы наблюдаем это не 

только в событиях в мире, но и в событиях внутри Церкви, что происходит в ее 

структурах и иерархиях. И это происходит сейчас не только внутри нашей Церкви – 

это можно видеть в Теле Христовом по всему миру. Удивительно также время, в 

которое мы живем. Сейчас год Шмиты – седьмой год, о котором говорится в 

Библии. Это год нуллификации, когда вся мировая экономика рушится. Такова 

реальность нашего мира, и от нее никуда не уйдешь. Мы видим, что происходит 

вокруг нас… Нуллификация… «Шмита» означает потрясение, нуллификацию, 

лишение всякой силы, процесс подчинения непокорных людей, которых Господь 

уже предупреждал. Мы должны понимать, что Бог сперва дает людям 
предупреждение, не ради того, чтобы мы были напуганы. Он предупреждает нас, 

поскольку порой мы заходим слишком далеко. И единственный способ, как Он 

может привлечь наше внимание, – это дать нам Свое предостережение. Аминь? 

(Аминь!) 

И гнев Его в такой момент вовсе не обусловлен неспособностью управиться с 

ситуацией. Мы уже говорили с вами об этом на одной из встреч группы по 

изучению Библии. Это не то, что Он утратил контроль над ситуацией, но это 

закономерная эмоциональная реакция, к которой Бог прибегает ради того, чтобы 

вернуть Свой народ назад. Аминь? (Аминь!) 

Порой люди становятся настолько непокорными в своем осквернении Его, когда 

они просто отворачиваются от Него и начинают поклоняться самим себе, когда они 

начинают веровать в иных богов, сулящих им то да это. 
Друзья, поймите, у нас есть лишь один Исток, единый Исток, дарующий нам жизнь 

и благочестие, как написано в Библии. Жизнь и благочестие! 

Таково сейчас положение дел, когда вся наша всемирная Церковь идет вместе с 

нами этим Путем. Мы назвали это практически всемирным образовательным 

семинаром. Что является нашим центром? Почему мы отклоняемся от него? Что 

является нашим центром? К чему мы должны вернуться? Отошли ли мы от центра? 

Да, отошли! 

Я помню, как три года… 2,5 года назад, когда Истинный Отец перешел в духовный 

мир, во дворце [Чхонджонгун] развернулась настоящая битва. Мы вступили в 

схватку с архангелами, пытавшимися использовать Мать ради достижения своих 

целей и желаний. Это была настоящая битва, которая в реальности началась еще в 
больнице. 

Когда Отец находился в больнице, я должен был направить по всему миру 

официальное письмо с просьбой «пожалуйста, молитесь, молитесь за Истинного 

Отца!». И мы верили в чудесное исцеление, даруемое Богом. Это было время 

молитв. Все делали молитвенные условия, постились. Но они [архангелы] вдруг 
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появились и пытались… Любопытно, оглядываясь назад, я вижу (и мы говорили об 

этом на прошлой неделе), как они втайне ненавидели Отца. У них скопилась тайная 

обида на Отца. Они втайне накапливали злобу в отношении него. Осознавали они 

это или нет, но за ними стоял такой дух. Это был дух зла… 

Любопытно, в конце послания от Марка говорится: «Уверовавших же будут 

сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов» (Марк 16:16). Они 

будут изгонять бесов! 
Одно из важных знамений последних дней в том, что когда Господь Второго 

пришествия вернется и верующие придут к нему, они изгонят сатану прочь. 

И это вовсе не битва плоти. Это духовная битва! Духовная битва, с которой мы 

должны столкнуться лицом к лицу, бросить вызов Голиафу, которого, как мы 

думаем, невозможно сдвинуть с места. Вы знаете поговорку «Чем выше заберешься, 

тем больнее будет падать». Сатану очень пугает одна мысль о том, что люди на 

стороне Бога осознают, кто они на самом деле и Кто является их Субъектом. Это 

крайне страшит сатану! Когда Божий народ осознаёт, кем на самом деле является. 

Вот почему мы живем в удивительное время. 

Помню, как во дворце мы боролись с двумя лагерями, группировками. Одна 

группировка старалась представить Матери идею, что она является Богом. [Они 
говорили Матери] «Вы также наш Мессия. Отец не смог бы завершить своей миссии 

без вас. Вы также являетесь Богом! Вы – тоже Мессия! Вы – единородная дочь 

Бога!». Мы слышали всё это уже 2,5 года назад. Вы только сейчас начинаете 

слышать эти вещи. Мы это всё слышали уже 2,5 года назад. Как безрассудно 

говорить, что «Отец не мог выполнить свою миссию без тебя»! Какая глупость! 

Какая чушь! «Мама! Отец не смог бы выполнить свою миссию без тебя». Какое 

нелепое заявление! Мать никогда бы не стала Истинной Матерью без Отца. Мать 

никогда бы не стала Истинной Матерью без Мессии. Сколько раз Истинный Отец 

повторял: «Если Мать не выполнит свою миссию, я должен буду найти ей замену, 

найти другую Истинную Мать». 

Однако эти люди не сказали ей правды. Им было нужно, чтобы она поверила, что 

она – Бог. Им было нужно, чтобы она поверила, что она – Мессия. «Вы – Бог! Вы – 
Мессия! Вы – Спаситель!» 

Но здесь же были ее сыновья, помазанные Отцом, которые ясно сказали: «Вы – 

Истинная Мать, одержавшая победу. Это правда! И вы являетесь истинным 

объектом любви Царя царей. В этом заключается ваша победа. Вы дали рождение 12 

родам». 

Да, Отец дал помазание Каину и Авелю, и мы никогда, никогда не впадем в 

искушение при виде денег, власти или положения. Но мы будем стоять на защите 

Царя царей. Это непросто сказать. И непросто выполнить, когда все стараются 

создать подобное окружение. 

Пускай лучше Мать сейчас верит, что она является Богом, а не занимает положение 

победной невесты Христа, и примером того, как мы как Тело Христа, как невеста 
должны любить, служить и следовать за Женихом. (Аплодисменты) Скажу вам, 

друзья, вы можете сколько угодно читать современную литературу, можете сколько 

угодно заниматься медитациями, но вы не являетесь Богом. Я не являюсь Богом. 

Аминь? (Аминь!) Бог есть Бог! Когда человек пытается быть Богом, налицо 

разрушение, налицо проклятие. И всё это человек навлекает на себя сам. 
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Итак, мы столкнулись с этими группировками. Некоторые из них просто хотят 

использовать Мать из-за имущества. Им до фонаря, во что она верит, лишь бы 

продолжала снабжать их деньгами. Для них главное – это активы. Они 

воспринимают Мать как большой ходячий мешок с деньгами. 

Другие группы хотят пропагандировать свои феминистические идеи 

постмодернизма. Они желают использовать Мать в качестве марионетки, чтобы 

оправдывать свои взгляды, абсолютно неприемлемые в глазах Мессии. 
В действительности они больше заинтересованы в образе Истинных Родителей, 

нежели в самих Истинных Родителях. Им нет никакого дела до реальности 

Истинных Родителей, до того, что в Истинных Родителях есть субъект и есть 

объект. (Аплодисменты) Они это напрочь игнорируют. Они желают видеть перед 

собой лишь картинку, лишь образ Истинных Родителей. Они говорят: «Смотрите, 

Бог также является женщиной. Я являюсь женщиной, поэтому я – богиня». Это же 

самообожествление! Это чистой воды идолопоклонничество! Это прямое 

нарушение первой Божьей заповеди! 

Это безрассудство, как будто мы не можем видеть всех этих манипуляций и игр, 

которые выливаются в идолопоклонничество. Итогом всего стало 

идолопоклонничество. Им более интересен образ Истинных Родителей, нежели 
живые взаимоотношения с ними. Ведь если вы начинаете строить с Истинными 

Родителями реальные взаимоотношения, вы должны принять действительную 

структуру Истинных Родителей. Вы не можете предстать перед Царем царей, пусть 

в присутствии Матери, и притворяться, что там во взаимоотношениях нет никакого 

порядка. Это непозволительно! Если кто-либо позволит себе нечто подобное в 

присутствии Отца, он тут же получит пощечину. Отец даст вам по щеке! Всё просто. 

Потому что в семье Истинных Родителей есть порядок! 

Но разумеется, они говорят: «Здесь не может быть никакого порядка, ведь тогда я не 

смогу предстать как божество». (Смех, аплодисменты) «Тогда я не смогу 

превозносить себя и почитать себя». «Мне неинтересен порядок в Истинных 

Родителях – я заинтересован в образе Истинных Родителей. Я не заинтересован по-

настоящему жить с ними. Поскольку если я хочу жить вместе с ними, я должен 
признать то, чем они в действительности являются, а не тем, как я представляю их 

себе». (Аплодисменты) 

В этом различие между построением реальных взаимоотношений с кем-либо и 

воображаемыми отношениями. (Смех) Я могу воображать свою жену, моя жена 

может воображать меня, но у нас есть реальные взаимоотношения друг с другом. И 

мы знаем самые сокровенные вещи друг про друга. Мы можем для себя строить 

некий воображаемый образ своих детей, что они самые замечательные и делают 

только удивительные вещи и проблем никаких у них нет, мы можем представлять 

себе что угодно. Или в отношении своих родителей, или братьев и сестер, кого 

угодно. Но вы должны принять реальность такой, какая она есть, если вы хотите 

строить с человеком реальные взаимоотношения. Вы должны открыть глаза на 
реальность. 

Многие ли из нас в нашей всемирной Церкви заинтересованы в построении 

реальных взаимоотношений с Истинными Родителями? Или мы заинтересованы 

лишь в образе Истинных Родителей, который мы изменяем по нашему подобию, 
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подстраиваем под себя, под собственные предпочтения, а затем делаем из него что 

хотим?! Это не то, кем они [Истинные Родители] являются. (Аплодисменты) 

Позвольте прояснить. В семье Истинных Родителей есть абсолютный порядок. 

Здесь есть порядок, есть субъект и объект. Позвольте очень ясно сказать вам, 

поскольку я являюсь родным ребенком в семье. В нашей семье Отец принимает 

решения, а мы им безоговорочно следуем. Почему? Потому что мы являемся 

объектами любви нашего Отца. Да, мы можем подойти к нему… Если внук, 
например, подойдет и станет трепать деда за бороду или за волосы, он делает это 

только из любви… Цель трех объектов может быть осуществлена лишь в 

отношениях любви. Это не имеет отношения к нарушению авторитета. Здесь речь 

идет только об отношениях любви. Да, мои мальчишки могут подбежать ко мне и 

погладить меня по лысине, если, конечно, я пребываю в хорошем настроении. 

(Смех) Возможно, тогда им и удастся унести ноги. (Смех) Тогда наша мама 

начинает переживать за их жизнь. (Смех) 

В Божьем Царстве есть ясный порядок. И когда вы подходите к Истинным 

Родителям, вам нужно соблюдать порядок. Или при этом у вас есть собственный 

образ того, как вы хотите поклоняться самим себе, играть в идолопоклонничество с 

самими собой? Если вы с таким отношением предстанете перед Царем царей, у вас 
будут огромные проблемы, так как у Отца существует четкий порядок! Вы 

понимаете? 

Я не могу взять и подойти к Отцу и сказать: «Привет, папка, я твой наследник!» Да 

он просто шлепнет меня по голове! Понимаете? Существует порядок. Я могу 

подойти к Отцу лишь в любви, как объект его любви. Иногда во взаимоотношениях 

я могу играть роль субъекта, но опять же, в любви. В ситуации, когда я, например, 

маленький ребенок, и я так сильно люблю своего отца, что отец просто купается в 

этой любви и говорит «Ну разве это дитя не чудо!», тогда в этой ситуации ребенок 

может являться субъектом. Но это не означает, что ребенок становится для него 

Царем. Вам ясно? Это не значит, что они меняются местами. Вся суть в любви! В 

любви! И Мать с Отцом равны в любви и в ценности! Но что касается власти и 

авторитета, здесь есть ясный порядок, установленный Истинным Отцом. Вам это 
понятно? И это вам не шутки, чтобы здесь играть в игры. Если вы нарушаете этот 

порядок, то сами себя обрекаете на проклятие. Сами! 

Просто смешно, как люди… Если я смотрю на них чисто со своей точки зрения… 

Люди пытаются говорить о моих Родителях, будто они их действительно знают. 

Они никогда не встречались с ними, не сидели с ними за одним столом, никогда не 

жили с ними, никогда не ели вместе с ними, не проводили с ними время. Но они 

хотят говорить так, будто они их реально знают. Этим людям представляется более 

интересным образ Истинных Родителей, который у них есть, нежели реальный 

человек, Божий человек. (Аплодисменты) 

Вы являетесь теми людьми, кто втайне находит удовольствие в осквернении нашего 

Отца, кто втайне питает свои обиды в отношении него. Но они, разумеется, никогда 
не признаются в этом, страшась критики, что у них мало веры или что угодно еще. 

Они просто не желают признавать это! Они просто не желают признавать это! 

Поймите: если мы питаем обиды, мы по крайней мере приходим к Божьему алтарю 

и раскаиваемся. Мы говорим: «Отец! Я питал обиды в отношении Тебя, и сейчас я 

раскаиваюсь в этом. Прошу Тебя, будь вновь абсолютным Субъектом моей жизни. Я 
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вновь прихожу к Тебе в покорности». Поймите, в этом вся разница между 

кающимся и непокаянным ребенком. Такой ребенок понимает, что он причинил 

боль своему Отцу. 

Я могу сказать со всей уверенностью, что во всей нашей всемирной Церкви 

Истинный Отец является сейчас самым отвергаемым и игнорируемым человеком. 

Мы все игнорировали его на протяжении всех последних 2,5 лет, поскольку у нас не 

было никакой ясности относительно реальности Истинных Родителей. Нас 
интересовал лишь наш образ Истинных Родителей, а вовсе не реальность. И 

поскольку мы не понимали реальности, у нас не было никакой силы, не было 

никакого фокуса в нашем служение, не было фокуса во всем том, что мы делаем, не 

было фокуса в том, ради чего или ради Кого мы живем. У нас не было такого 

фокуса, поскольку партнеры-объекты бегали всюду, стараясь выставить себя 

партнерами-субъектами. Понимаете теперь, в чем заключается проблема? В этом-то 

и заключается проблема. И вот почему всё вокруг рушится. Вот почему у нашей 

всемирной Церкви нет никакого помазания. Вот почему всё это так быстро 

разрушается. Потому что мы осквернили Истинного Отца. 

И мы пребываем в некоем иллюзорном состоянии, когда желаем делать вид, что его 

просто нет. И когда его нет, мы должны найти себе новый центр. Нет! Вот почему 
вы все просто сошли с ума. Он никуда не исчез! Его живая реальность еще более 

сильна! Сейчас он живет во внеземном духовном мире, и сила его пребывает с теми, 

кто верует! (Аплодисменты) 

И это именно то, что является наиболее печальным во всей этой ситуации и в то же 

время наиболее удивительным! Потому что фактически впервые после сонхва 

Истинного Отца мы начинаем движение по возвращению к нему как к своему 

центру! Друзья, это же так важно! Если вы находитесь в нашей семье… И я не 

говорю сейчас о некой метафизической реальности Истинных Родителей – я говорю 

о своих реальных Родителях… Как только вы попадаете в нашу семью, и если вы не 

знаете ее порядков, то вы очень быстро их освоите. Вы узнаете эти порядки очень 

быстро! Очень быстро! 

Если Истинный Отец дает указания отправляться во всемирное турне, никто не 
хочет ехать. Потому что эти турне весьма изматывающее мероприятие. Никто не 

желает лететь. Скажем, турне по 120 странам в течение 120 дней или 140 дней, не 

важно. Нет человека, которому это может прийтись по душе. Это вовсе не то, что вы 

едете на экскурсию по миру или что-нибудь в этом роде. Вы приезжаете в 

гостиницу, осматриваете гостиницу, идете в ванную комнату, осматриваете эту 

ванную комнату, затем едете не выступление, возвращаетесь в гостиницу и потом 

сразу же в самолет. Какие могут быть достопримечательности, помимо ваших 

ванных принадлежностей? Турне – это совсем непросто. Однако когда Отец дает 

указания ехать, мы все едем. Начиная с Матери и заканчивая дальними 

родственниками. Ясно? Почему? Потому что мы все являемся его партнерами-

объектами. 
Теперь представьте, что вы захотите вообразить себя субъектом во всей этой 

структуре. Тогда вы нарушаете не просто царский порядок, но нарушаете также 

поток благословений и благодати. Представьте, что партнер-объект скажет «нет», он 

этого делать не будет, тогда поток Божьих благословений к нему не придет. Это 

огромная благодать для партнера-объекта в том, что он может покориться Богу, 
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когда Он может использовать этого человека, чтобы с его помощью передать Свою 

славу, Свое величие и Свои благословения другим людям. С чего это мы с такой 

завистью взираем на позицию субъекта? Я не желаю быть субъектом для Отца. 

Поймите эту вещь! Я просто счастлив быть объектом его любви! Я счастлив быть 

объектом! Вам ясно? Я счастлив! И я не желаю быть никаким субъектом! 

(Аплодисменты) Потому что я принимаю то, чем я являюсь! Я – его партнер-объект! 

И вот что очень любопытно. По мере того как мы делаем свои провозглашения, 
духовный мир начинает очень сильно работать. О Боже, в мире поднимается такая 

революция любви, когда братья и сестры по всему миру вновь начинают влюбляться 

в Мессию! Святой Дух вновь нисходит, и братья и сестры вновь начинают 

понимать, Кто является их центром и Кому они некогда посвятили свои жизни! 

(Аплодисменты) И мы видим невороятные исцеления, чудеса, и Святой Дух, 

который нисходит на нас! 

Одновременно в отношении всех тех, кто отвергает Бога и не желает раскаиваться, 

духовных мир также приходит в движение, чтобы изобличить их, вывести на 

чистую воду и привести на них Божий суд. 

Просто невероятно! Буквально на прошлой неделе… Это было на прошлой или на 

позапрошлой неделе? Да, две недели назад, сразу после того, как я сделал 
провозглашение Небес, в течение двух недель, как мы отстранили всех лидеров с их 

позиций, которые являлись незаконными… И у меня есть все полномочия сделать 

это. Все вы посмотрели то видео. Они все отстранены, ныне у них нет больше 

никакого духовного авторитета над вами, братья и сестры. И сразу же после этого… 

Разумеется, мы все знали о том, что правительство Кореи начало расследовании в 

отношение «Чхонщим Уорлд Групп», это реальное юридическое название 

деятельности на Чхонпхён. Окружной прокурор уже начал свое расследование на 

месте, и полицейские отделы уже вовлечены в это расследование, и это 

расследование в том числе носит уголовный характер. В течение двух недель, как 

мы сделали провозглашение Небес, и мы отстранили их с из позиций… Они 

думают, что могут легально держаться за свои кресла, но они этого уже не могут, 

поскольку Божье Царство превосходит все их жалкие легальные позиции. Вам это 
понятно? Божье Царство намного превосходит все ваши легальные позиции, за 

которые вы пытаетесь незаконным образом цепляться. Намного превосходит! 

И сразу же после этого – как гром – еще один закулисный правитель, еще один Ким, 

попал под уголовное расследование по обвинениям в международном отмывании 

денег со стороны особого отдела Федеральной налоговой службы Республики 

Корея. Это произошло буквально две недели назад. Поймите, архангелы, вы что, 

ставите под сомнение Божье всесилие, силу Бога, сотворившего землю и всю 

Вселенную? Вы сомневаетесь в Его силе? 

И вот снова. Взгляните, что здесь внизу написано… [читает по-корейски] Это одна 

из ведущих газет в Корее, «Тонга Ильбо», которая две недели назад опубликовала 

статью, раскрывающую детали о ходе уголовного расследования. Это первая порция 
информации, которую налоговым службам удалось выяснить. Здесь упоминаются 

имена двух разных Кимов и господина Ха. В Корее не принято раскрывать их 

полных имен до окончания расследования, но мы и так хорошо знаем, о ком идет 

речь. Это еще один Ким, еще один закулисный правитель, кукловод, дергающий за 

нитки Мать. Их обвиняют в отмывании денег за границей. 
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Корейская Налоговая служба в ходе расследования выяснила, и сообщила об этом 

прессе, выяснила, что 70 миллионов долларов США было переведено из японской 

церкви на счета в Гонконге, Сейшелах, а также в США, в «Джей Пи Морган Банк». 

70 миллионов долларов США. Пресса сообщила о том, что церковь на Чхонпхён 

официально не зарабатывает и одного миллиона долларов за год, то есть она не 

могла заработать десяти миллионов долларов США за последние ДЕСЯТЬ лет, то 

если она не может иметь даже одного миллиона долларов в год, в то время как она 
отправляет за границу средства на сумму 180 миллионов долларов и переводит эти 

деньги на счета фирм-однодневок, которые все в долгах, в долгах и еще раз в 

долгах. И как говорят следователи, всё это выглядит как откровенное 

мошенничество. 

Эти 70 миллионов долларов США были выведены уже после 2013 года, после 

сонхва Отца, после того, как мы боролись с ними и говорили им о недопустимости 

следовать по этому пути осквернения Отца. После того, как они уничтожили все 

прозрачные механизмы, созданные нами. После того, как они положили конец 

регулярной отчетности членам церквей о финансовом состоянии дел в их церквях, 

наподобие того, как мы делаем здесь. После того, как они положили конец 

всевозможным структурам. Уголовная статья за отмывание денег за границей! В 
статье рассказывается о том, что и как они сделали и тому подобное. Это 

совершенно свежая статья, она даже не появилась еще в электронном виде в 

Интернете. Она вышла пока только на страницах бумажной газеты, там ее можно 

сейчас прочитать. Потому что как правило они публикуют газетные материалы в 

Интернете лишь спустя месяц. 

Это происходит снова. Еще один закулисный правитель – и вот здесь написано его 

имя, Ким – вместе со своим секретарем Чхо и своим племянником Муном, которые 

работали вместе с ним. Все эти трое сейчас являются подозреваемыми в уголовном 

преступлении – в отмывании денег за границей. Какими же глупцами вы должны 

быть? Сколько раз мы предупреждали вас о том, что ваш суд грядет? И это вовсе не 

потому, что мы желаем видеть, как вы будете судимы. Как много раз мы 

предупреждали вас? Если вы будете продолжать следовать по этому пути, 
игнорируя того, кто является вашим субъектом, вы предстанете перед судом. Богу 

даже не придется судить вас. Ваши предки придут и осудят вас. Как можете вы 

ничегошеньки не понимать о духовном мире и не понимать ничего о том, кто 

является Царем в духовном мире? И мы уже три года назад говорили вам об этом. 

Помню, как мы находились во дворце и просто умоляли и умоляли Мать: «Мама, 

просим, мы просто не можем так поступить». Помню, в один из дней мы вместе с 

Кук Джин хёном сидели вместе с ней во дворце, в комнате с телевизором, которая 

находится рядом с ее спальней. Мы сидели перед ней на коленях и умоляли ее: 

«Мама, мы не может сделать этих изменений. Это будет духовным проклятием, 

сделай мы подобные вещи. Это называется осквернением! Всё то, что Отец завещал 

нам, всё то, что Бог передал нам через Отца, должно сохраниться навека как 
традиция Чхонильгук». Всё настолько просто! Никто не должен пытаться менять 

эти вещи! Всё просто! Разве это так сложно понять? Мы же говорим не на 

тибетском или китайском языке? Это вовсе несложно понять! 

И вот мы находились в той комнате. И она буквально закричала во весь голос: «У 

меня есть абсолютная власть!» («Чхольте коллёк»). Дважды. Она на нас прокричала: 
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«У меня есть абсолютная власть!» И когда я это всё увидел, мне казалось, что я 

смотрю игровое кино. Я воскликнул: «Боже! Мама! Где вы находитесь?» Поймите, 

моя челюсть буквально отвисла и упала на пол. Мне казалось, я смотрю какое-то 

кино. И вы, сестры, вы также были там, и вы это также слышали, ведь во дворце во 

время любой встречи всегда минимум три, а то и все десять ушей плотно 

прижимаются к двери. И все эти уши также это слышали! (Смех) 

Просто поймите! И в тот момент я помню, как мы ответили Матери: «Избавь, Боже, 
нет! У вас нет абсолютной власти! Мы просто обязаны чтить традиции, завещанные 

нам Отцом! Мы не можем просто так взять и поменять их все! У вас нет авторитета 

таким образом их менять!» И мы сказали ей это из любви! Потому что НИКТО 

больше не сказал ей этого. Разумеется, после этого вся наша семья… Взгляните на 

нашу семью: она вся просто рассыпается, и не потому, что я стою здесь и говорю 

правду, но потому, что вы разрушаете порядок, существующий в нашей семье. А в 

нашей семье существует порядок. Вам это ясно? Прекратите использовать мою 

Мать, чтобы самим сделаться богами! Никакие вы не боги и никогда не будете 

богами! Вам никогда не стать великими, как наш Бог. Он – наш Бог, и Ему мы 

покорны, вот почему мы являемся великими. Мы великие, потому что мы покорны 

перед Тем, Кто является великим! (Аплодисменты) Но вовсе не благодаря 
собственной власти или собственной силе. Вы что, шутите? Прошу, не издевайтесь 

надо мной! 

Такова наша реальность! Однако члены Церкви не желают признавать ее, не желают 

говорить о ней, в то время как все вы в своих сердцах знаете, что это является 

правдой! Поэтому я говорю вам об этих вещах с тем, чтобы вы могли по крайней 

мере обсудить их. Вы знаете о том, что в нашей семье есть порядок. Прекратите 

превращать Истинных Родителей в релятивистов! Если вы поступаете таким 

образом, вы просто разрушаете их. Вы не можете нарушать порядок, существующий 

в Истинных Родителях. Здесь есть четкий порядок! Отец является субъектом 

Истинных Родителей, а Мать является объектом Отца. Она подчиняется ему. Да, 

подчиняется! Я знаю, что это не укладывается в рамки вашей постмодернистской 

феминистической идеологии, но она подчиняется Отцу! Вам понятно? Потому что 
она является символом того, какой должна быть церковь или Тело Христово – в 

покорности подчиняться Господу, следовать за Мессией. Ее победная позиция 

всецело определяется именно этим! (Аплодисменты) Не выдавать себя за Бога, не 

выдавать себя за субъект, который вправе менять что захочет. Нет, она не может 

этого делать! А вы все пытаетесь использовать ее, чтобы тем самым в итоге вы 

могли сами стать богом, подогнать все основные Заветы под себя. Когда все 

изменения, сделанные вами, связывают всех людей с вами. Когда все братья и 

сестры слепо почитают ваши лживые махинации вместо почитания полноправного 

авторитета Истинного Отца, авторитета Царя царей, который является нашим 

Субъектом. А мы являемся Его объектами. Мы – объекты Его любви. Мне так 

нравится быть Его объектом! Я так люблю это! Мне не надо стремиться быть для 
Него субъектом – я так люблю быть Его объектом! Поймите! (Аплодисменты) Я так 

люблю быть Его объектом! И я так люблю быть любимым Им. Вам ясно? 

(Аплодисменты) Такова реальность! 

Вы знаете, на днях на Чхонпхён они проводят церемонию Благословения с 

измененными супружескими обетами. Я уже говорил членам Церкви по всему миру 
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о том, что вы теперь получаете Благословение и заключаете свой Завет с 

архангелом. Если хотите, можете принимать участие, но потом не говорите, что вас 

не предупреждали об этом. Можете участвовать теперь, когда вы предупреждены! 

Если вы решаете вверить свою судьбу кому-либо, знайте, кому вы ее вверяете! 

Знайте, кому вы ее вверяете! Это станет хорошей отправной точкой пути! Я бы 

сказал даже так! Лично я хочу ясно понимать, кому я вверяю свою жизнь, Кто 

Субъект моей жизни! 
Позвольте обрисовать вам реальное положение дел, которое все вы прекрасно 

понимаете. Мать не может проводить церемонии Благословения в одиночку! Видели 

ли вы когда-либо раньше, чтобы Истинные Родители проводили эту церемонию по 

одиночке? Истинный Отец не может в одиночку выйти на сцену и передать нам 

Благословение. И Мать, уж тем более, не может в одиночку давать Благословения. 

Вы понимаете этот момент в своей душе, чувствуете всё в своем сердце, но вы 

игнорируете внутренний голос. У вас не хватает смелости, чтобы открыто признать 

этот факт. Однако вы прекрасно знаете то, что она не может проводить церемонию 

Благословения в одиночку. 

И вы знаете, с кем она должна стоять рядом на сцене, чтобы передавать нам 

Благословение? Она должна стоять рядом с наследником Отца по мужской линии! 
Она должна стоять рядом со мной и давать Благословение, поскольку я стою в 

положении наследника Истинного Отца. И знаете что? Я полностью принимаю это 

положение! 

Я признаю то, кем я в действительности являюсь! Я признаю то, кем Истинный 

Отец меня предузнал, я признаю то, кого он видел во мне, в то время как я этого 

тогда не видел. Я признаю, кем я являюсь!.. (Аплодисменты) И это наводит на вас 

страх, потому что вы не хотите, чтобы я признал, кем я являюсь; вы не хотите, 

чтобы я стоял твердо и держался за данное мне помазание; вы не хотите, чтобы я 

гордо стоял и обращался к вам с авторитетом. Вы хотите, чтобы я трусливо боялся 

ваших лживых незаконных жалких позиций. (Аплодисменты) 

И я не позволю тебе, архангел, использовать мою Мать для своих целей! Да, я 

бросаю тебе вызов! И мы вовсе не дураки! Мы вовсе не нацелены занять положение 
Истинной Матери, но мы намерены низвергнуть тебя. Потому что именно ты 

вторгся в ее дом, именно ты изменил должный порядок, именно ты заставил ее 

поверить в то, что она является субъектом, когда на самом деле она знает, что 

является объектом. И ты подбираешь братьев и сестер под себя… И в этом твой 

грех! Но знаешь что? Есть люди, которые открыли глаза на реальность, и еще 

больше людей пробуждаются. Появляются настоящие лидеры, которые ясно видят 

твое мошенничество и не оставят тебя в покое. 

Мы идем за тобой в Духе. Потому что у нас есть меч Истины, и щит Веры, и 

доспехи Праведности, и шлем Спасения, и ноги наши облачены в Евангелие. У вас 

больше нет никакой духовной власти, никакой! Во святое имя Аппа-Отца у вас ныне 

нет никакой власти! Никакой! (Аплодисменты) 
Я признаю то, кем я являюсь! Я признаю это! Потому что не я себя таким создал – 

Отец создал меня таким! Я должен принять себя тем, кем я являюсь! Не каким-то 

там вашим модерновым образом, но тем, как Бог предузнал меня и помазал меня, 

даровал мне Свое обетование. И я должен принять от Него этот дар с тем, что Он 

мог явить Себя. Ведь покуда я весь трясусь в сомнениях и всяких колебаниях, 
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страшась ваших жалких критик, вы же все ликуете от радости, правда? Вы 

счастливы. Но знаете что? Я здесь вовсе не для того, чтобы сделать вас 

счастливыми. Радость в Господе – сила моя! (Аплодисменты) Отец мой на Небесах 

– сила моя! И я низвергну вас всей властью, данной мне Небесами, именем Отца ты 

будешь низвергнут, дьявол! Ты будешь изгнан прочь! (Аплодисменты) 

Вот почему появляются новые лидеры… 

Сегодня у нас есть важное объявление, и я хочу непосредственно перейти к нему. 
Провозглашение Чхонильгук 

В шестой год Чхонги, я, Мун Хёнг Джин, коронованный наследник абсолютного 

Субъекта, Царя царей, Истинного Отца, назначаю г-жу Ясуе Эрикава женщиной-

председателем и президентом японской церкви как истинного представителя 

Чхонильгук для Японии. Существующая незаконная властная иерархия ныне не 

имеет никакой власти над гражданами Чхонильгук, и члены Церкви ныне не 

должны жертвовать ни копейки и не должны поддерживать эту ересь и осквернение 

Истинного Отца, Царя царей, Мессии, Господа Второго пришествия, Альфы и 

Омеги, Начала и Конца, сына Бога и Владыки владык. (Аплодисменты) 

Это наш Отец! А вы, архангелы, такие жалкие люди! Вы пытаетесь занять место 

нашего Отца. Вы слышали это перечисление? Это перечень силы и власти моего 
Отца, нашего Отца! Вдумайтесь: Альфа и Омега, Начало и Конец, сын Бога, 

Владыка владык, Мессия, Господь Второго пришествия – всё это наш Отец! И вы 

пытаетесь суваться со своими жалкими креслами в это величественное положение? 

Да еще и пытаетесь вынудить нашу Мать покинуть свое положение объекта 

Истинного Отца и соделать себя Богом с тем, чтобы сами вы могли стать как 

полубоги?! Да мы видим вас насквозь! Вы такие жалкие и лживые. Вы – 

осквернители нашего Отца! И знаете что? Вся ваша власть и сила – в прошлом! От 

нее не осталось и следа! У вас ныне больше нет власти над этим Царством, ибо в 

этом Царстве есть лишь один полноправный Царь, и это наш Царь царей и наш 

Отец!! (Аплодисменты) Вам лучше устрашиться Его! 

И разумеется, они станут писать письма, дискредитирующие президента Эрикаву. 

Безусловно, вы, архангелы, будете пытаться использовать различные японские 
сетевые структуры, какими бы они ни были, нападая на нее и говоря, что она 

приносит одну лишь боль Истинной Матери. Конечно, вы будете стараться 

очернить ее, делая вид, что вы любите женщин. На самом деле вы ненавидите 

женщин, которые стоят на защите мужчин; вы ненавидите женщин, которые стоят 

на защите своего Жениха; вы ненавидите женщин, которые являются истинными 

женщинами, полными силы, в положении невесты. Вы ненавидите таких женщин! 

Вы просто ненавидите это! Потому что это именно то, кем вы никогда не можете 

быть! И вы будете стремиться очернить ее, вы будете говорить, что она не 

поддерживает Истинных Родителей. Вы будете говорить так, но все будут ясно 

понимать, что вы говорите о поддержке вашей лживой и незаконной властной 

иерархии. Это всё, что вы будете иметь в виду. И вы попытаетесь предостеречь 
членов Церкви, чтобы те не встречались с г-жой Эрикава, потому что она «опасный 

человек!»: «Не встречайтесь с г-жой Эрикава: она – опасный человек!» 

Я слышал, как один из лидеров японской церкви сказал, что я являюсь более 

опасным человеком, чем мой брат. Вы знаете, меня называют Х2. Все называют 

моего брата Х1, а меня – Х2. Лично мне не нравится, чтобы меня так называли, но 
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нас так постоянно называют. Понятно? (Смех) Когда я встречусь с вами, я буду 

называть вас не иначе как Г1 и Г2, не важно. (Смех) Люди так нас называют. И они 

говорят сейчас: «Х2 гораздо опаснее, чем Х1». Да, вам лучше верить, что я опаснее. 

(Смех) Потому что я являюсь полноправным наследником Царя, и я твердо стою в 

этом положении помазания, и я бросаю вызов вам, архангелы, поскольку у вас более 

нет никакой власти! (Аплодисменты) 

Поймите, вы хотите, чтобы мы боялись вас и ваши жалкие иерархии. Но мы не 
такие. У нас нет совершенно никакого страха перед вами, поскольку вы лживы, 

насквозь лживы. И они будут говорить: «Г-жа Эрикава – опасный человек. Она 

сейчас поддерживает Х2». Я видел один рисунок одного брата. На рисунке была 

изображена планета Земля, космонавт, один астронавт и была надпись: «Слава Богу! 

Здесь нет никаких последователей Х2». (Смех) Какая глупость и чушь! 

Я не короновал себя сам! И вы это прекрасно знаете. Я вообще последний человек, 

который короновал бы сам себя. Это Отец короновал меня. Это он возложил свою 

корону на меня. Не было так, что он возложил корону на Мать, а затем на меня. Нет, 

он возложил свою корону на меня! И я сейчас полностью принимаю свою роль! 

(Аплодисменты) 

И я знаю, что когда наша Мать вернется… А она обязательно вернется, когда 
лживая иерархия рухнет – а она рухнет – и когда она освободится от вас и от вашего 

идолопоклонничества, она вновь займет положение партнера-объекта в любви по 

отношению к Истинному Отцу! Каким удивительным будет этот день славы! Мы 

увидим просто небывалое сошествие Духа с Небес, когда она вновь вернется и 

вновь влюбится в Отца, и она перестанет слушать вас, всех тех, кто желает, чтобы 

она верила, что она – Бог! 

Мы не являемся Богом – мы призваны служить Богу. Вам ясно? Мы должны 

служить Ему, а не пытаться быть Им! Откуда в вас такое стремление занять 

положение Бога? Почему бы вам не позволить Богу быть Богом, а самим быть 

счастливыми от того, что Он позволяет вам принимать Его любовь?! Лично мне 

этого более чем достаточно! Я не желаю быть Богом. Я хочу быть партнером-

объектом Бога. Да, я хочу получать Его любовь, я хочу взаимодействовать с Ним! 
Но я ни за что не желаю быть Богом! И вы знаете, что когда вы заставляете Мать 

верить в то, что она является Богом, она сильно страдает! Она страдает! Вы сейчас 

просто взваливаете все бремя мира на ее плечи, когда вынуждаете ее верить в то, 

что она – Мессия, единородная дочь Бога. 

Вы все слушали Изначальный Божественный Принцип, который Истинный Отец 

попросил нас всех изучать. Он объясняет, что благодаря любви Христа Ева через 

него получает перерождение. Сколько раз вы слушали эту лекцию?! Отец наказывал 

всем вам слушать ее. Она рождена свыше с помощью Отца. Сколько раз вы 

слышали лекции г-на Ю Джон Ока об этом?! 

Поймите, это вовсе не я пытаюсь играть в игры с позициями и пытаюсь нарушить их 

порядок! Это делаете вы, архангелы. И именно поэтому вы разрушаете эту церковь, 
и именно поэтому она рушится. Потому что мы следуем за ложными отцами. 

Но знаете что? Теперь всё больше и больше братьев и сестер открывают свои глаза 

и начинают понимать, кто на самом деле является их настоящим Отцом, кто в 

реальности наделяет их ценностью, кто в реальности дает им возможность 

подняться с положения грешника, кем они были в лапах сатаны, и занять положение 
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детей Бога! Стать невестой Христа! Оказаться вместе с ними на Небесах и взирать 

на все царства мира. Поймите, это наш Отец! Это наш Христос! Какую жалкую 

ложь вы собой представляете! И знаете что? Мне это вообще больше неинтересно. 

Вы не можете больше заманить нас даже своим жалким запахом. Эта ложь выходит 

наружу, и она просто разлагается как кусок зловонного мяса. И нас этой плотью не 

заманить. Мы хотим всецело прильнуть ко Христу! Мы хотим привиться к его 

оливковому дереву! Мы хотим стать Его детьми по линии крови, в жилах которых 
течет Его кровь. И с этой силой мы повелеваем тебе, дьявол, что у тебя более нет 

никакого права оставаться в своем положении. Никакой силы, никакого права! 

(Аплодисменты) 

 

Господь, сильный в брани (8 марта 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

8 марта 2015 года 

«Господь, сильный в брани». Давайте поговорим на эту тему. 

Давайте прочитаем Псалом 24, это весь псалом. Давайте прочтем его все вместе. 

1. Господня земля и что наполняет ее, вселенная и все живущее в ней, 2. ибо Он 

основал ее на морях и на реках утвердил ее. 3. Кто взойдет на гору Господню, или 
кто станет на святом месте Его? 4. Тот, у которого руки неповинны и сердце чисто, 

кто не клялся душею своею напрасно и не божился ложно, – 5. тот получит 

благословение от Господа и милость от Бога, Спасителя своего. 6. Таков род 

ищущих Его, ищущих лица Твоего, Боже Иакова! 7. Поднимите, врата, верхи ваши, 

и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы! 8. Кто сей Царь славы? – 

Господь крепкий и сильный, Господь, сильный в брани. 9. Поднимите, врата, верхи 

ваши, и поднимитесь, двери вечные, и войдет Царь славы! 10. Кто сей Царь славы? – 

Господь сил, Он – Царь славы. 

Аминь! Этот отрывок Писания действительно указывает нам на то, что является 

центром всего космоса. Об этом мы говорили сегодня перед службой. Мы говорили 

о том, что должны вращаться вокруг Христа, мы должны вращаться вокруг Мессии, 

верно? Если посмотреть на Истинных Родителей, мы увидим, что даже внутри них 
существует порядок, Истинный Отец – это субъект, и Мать должна вращаться 

вокруг него, она находится на самой близкой орбите. Посмотрите на всю ее жизнь: 

она находится в круговом и сферическом движении вокруг Мессии. То же самое 

относится и к Истинным Детям, и благословленным семьям. Мы должны вращаться 

вокруг центра, мы должны оставаться внутри этой гравитационной силы, которая 

удерживает нас, притягивает нас. Аминь? (Аминь!) 

Мы должны понять, ведь в нашем Движении есть очень много разного рода 

релятивистов, пытающихся разрушить этот порядок. И когда вы пытаетесь 

разрушить порядок Вселенной, возникает хаос. Аминь? (Аминь!) Планеты начинают 

разлетаться в разных направлениях. Тогда мы осознаем, что мы – не более чем 

каменная глыба или метеор, блуждающий в просторах Вселенной, если мы не 
вращаемся вокруг него. Он не может дать нам жизнь, и мы не можем стать теми 

живыми организмами для Бога, где может быть жизнь, где возможно процветание, 

благословение, где вода может покрывать землю, где деревья могут приносить 

плоды. Всё это возможно, но мы должны оставаться на орбите вокруг Христа. 

Аминь? (Аминь!) 

http://sanctuary-ru.org/340/
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Как только вы покидаете свою орбиту, вы улетаете в открытый космос, где вы 

замерзнете, потеряетесь, и вся жизнь на вашей планете погибнет. Жизнь погибает, 

всё пересыхает. Мы должны оставаться на должной орбите, на правильном месте по 

отношению к центру, которое позволит деревьям цвести, рекам и водопадам течь. 

Здесь будут джунгли, прекрасные розовые и синие птицы будут летать в небе – всё 

это возможно, только если мы остаемся на правильной орбите. Аминь? (Аминь!) 

И это то, что многие братья и сестры во всемирной Церкви сейчас начинают видеть. 
Мы впервые сталкиваемся с реальностью того, что внутри Истинных Родителей есть 

структура. Это не то, во что мы хотим верить, в некий образ, фотографию, которую 

мы хотим подогнать под наше постмодернистское релятивистское мышление, то, 

что очень многие в нашем Движении сейчас хотят сделать. Во Вселенной есть 

структура, в Солнечной системе есть структура, также есть структура в наших 

взаимоотношениях с Христом, в случае с Отцом есть структура. Не так, что в центре 

находятся два светила, а мы все вращаемся вокруг них. А это именно та модель, 

которую провокаторы хотят представить всемирной Церкви, делая вид, что в центре 

стоят два Солнца: сначала было Солнце-Отец, а теперь это место заняло Солнце-

Мать. Но это вовсе не так, и никогда так не было! 

Мать всегда вращалась по орбите любви вокруг Отца. Отец всегда был жизненным 
центром для всего мирового Движения, начиная с Матери, всех Детей, всех 

благословленных семей в Африке, в Сибири, в России, где бы они ни находились. 

Он всегда был подобен Солнцу, дающему свое тепло, тот яркий свет и тепло, 

которое питает все планеты, вращающиеся вокруг него. Как только мы начинаем 

нарушать эту структуру Солнечной системы и Вселенной, все планетарные 

экосистемы начинают разрушаться. Они теряют баланс. Представьте, планеты 

начинают думать, что они являются центром. И что тогда произойдет? Они все 

разлетятся и погибнут. Это не то, чего мы всем желаем, но такова судьба тех, кто 

покинул свою орбиту по отношению к Христу и не вращается по своей орбите 

вокруг Мессии. Аминь? (Аминь!) 

Нам очень важно это понять, сейчас, когда вся наша всемирная Церковь 

размышляет, медитирует и молится об этих вещах. Нам как верующим во Христа 
крайне важно понять, что у нашего космоса есть центр, у нашей Солнечной системы 

есть центр. Аминь? (Аминь!) 

Хочу показать вам короткое видео. Я хотел загрузить его на свой компьютер, но у 

меня здесь недостаточно места, поэтому я открою его прямо с YouTube. Я покажу 

вам начало этого ролика. Отец проясняет, он говорит о порядке. Вот что он говорит. 

Давайте включим звук, если у нас получится. Отец говорит по-корейски. 

Отец говорит: «Сейчас, в это время, должна быть одна линия власти. Центр, 

основанный на Корее или на мире, по отношению ко всей Церкви Объединения 

будет ширится и увеличиваться. Отныне я могу оставить человека, ответственного 

за мои труды, как своего представителя. На данный момент ни один из членов 

нашей Церкви не может превзойти Хёнг Джина в его эталоне веры или в чем-либо 
другом. Понимаете? Я назначаю его». (Аплодисменты) 

Когда я вижу это, когда я вижу это, я просто становлюсь смиренным. Потому что я 

знаю, что без центра мы ничто. Мы абсолютно ничто без центра. Если мы не 

защитим центр, мы не сможем защитить всё, что в нашей Солнечной системе 

вращается на своих орбитах. У нас ничего не будет. Мы потеряем всё! Взгляните, 
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эти ребята тоже совершают круговое движение вокруг Божьего алтаря. Они славят 

Бога! Во время службы они чувствуют Святой Дух. (Аплодисменты) Иисус сказал: 

«Вы должны стать подобны детям, чтобы увидеть Божье Царство». (Смех) Это 

прекрасно. Мне нравится, когда наши дети так бегают. 

Поймите, сейчас, в этом году, все смотрят, как весь мир сотрясается. Это год 

Шмиты. Шмита на иврите означает «потрясение». Это седьмой год, седьмая Шмита, 

мы говорили об этом сотни раз. В Божьем Царстве происходят потрясения. 
И конечно, как мы и предсказывали уже несколько месяцев назад, они пытаются 

уволить меня, снова, пытаются руками Матери как марионетки уволить меня, 

пытаются избавиться от меня, поскольку я никогда не прогнусь под их методы. Я не 

собираюсь прогибаться, как они того хотят, не собираюсь кланяться их «Завету трех 

Кимов». Я не буду кланяться им! Они стремятся уволить меня, поскольку я бросаю 

им вызов как людям, оскверняющим моего Отца. Вы пришли ко мне в дом, вы 

осквернили моего Отца, вы сожгли самые драгоценные вещи, которые он оставил 

нам, и затем вы идете и пытаетесь изнасиловать мою Мать! И вы еще ожидаете, что 

я захочу протянуть вам руку, буду вести с вами переговоры и благодарить вас?! Я 

иду за вами, архангелы! И иду, чтобы свергнуть вас! (Аплодисменты) Потому что 

когда вы приходите в наш дом, пытаетесь осквернить моего Отца, пытаетесь 
овладеть моей Матерью, поймите, любой нормальный сын придет и убьет вас! Он 

должен сделать это, это его [сыновний] долг! Он должен свергнуть и уничтожить 

вас! Потому что вы вторгаетесь и нарушаете Божий закон! 

Поэтому-то вы и стремитесь уволить меня! Вы также можете попытаться уволить 

меня из моего брака, уволить меня с положения отца моих детей… Да, у меня же 

чистое родословие, и вы можете попытаться уволить меня и оттуда. Вы можете 

пытаться увольнять меня отовсюду, откуда хотите. Это не имеет никакого значения, 

поскольку центр, вокруг которого мы все вращаемся, Истинный Отец, возложил 

свою корону на мою голову! Вам это понятно? Не ради того, чтобы я гордился этим 

своим положением, но для того, чтобы я мог низвергнуть всех вас, фальшивых 

правителей, пытающихся осквернить Его и уничтожить Его Царство. 

(Аплодисменты) 
Вот почему вы, архангелы, так напуганы. Потому что мы не отступим. Мы – люди 

чести, которые просто не купятся, не соблазнятся обещаниями власти и 

полномочий. И мы будем продолжать сражаться с вами, покуда вы посягаете на 

наших Родителей! И если вы попытаетесь прийти и прикоснуться к нашей Матери, 

мы дадим вам жару, вам ясно? У нас нет никакого желания вступать с вами в 

переговоры. Нам нет дела, если кто-то говорит: «О, давайте будем жить мирно, 

давайте будем миротворцами, делайте что угодно с нашей Матерью». Нет! 

Напротив, любой хороший сын выступит против хищника, любой хороший сын 

встанет на защиту, когда в его дом вторглись, когда его Отца обесчестили и когда 

его Мать соблазнили и затащили в чужую постель! Мы придем и уничтожим вас! 

Всё очень просто! 
Потому что любой ребенок Бога, кто хранит веру в Божье Царство, кто верит и 

любит своих Родителей и свою Семью, с риском для своей жизни встанет на защиту 

и свергнет злодеев, выступивших против Него. Более того… архангелы, вспомните, 

что Отец сказал вам в 2009 году, если не ошибаюсь, в Сокчхо. Что Отец сказал 

тогда? Вы хорошо это знаете. Он сказал вам, что вы не знаете, почему он выбрал 
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меня… Конечно, вы знаете, что у меня чистое родословие, вы знаете, что у меня не 

было отношений до брака, брак я сохраняю, я не разведен, и вы знаете, что, да, Отец 

выбрал меня по всем этим причинам. Но он также сказал вам, архангелы, что по 

прошествии десяти лет вы поймете, почему он выбрал меня и почему он доверил 

мне встать на его защиту. 

Потому что мы – его дети, Каин и Авель, которые стали едины и не следуют вашей 

власти. И вот когда вы, архангелы, пытаетесь говорить: «Смотрите, они такие 
непочтительные, поскольку они не хотят сотрудничества матери и сына», почему бы 

вам не перечитать свою Библию? Почему бы вам не почитать Божье Слово, в 

которое уходит корнями Божественный Принцип и которое является основанием 

всех Писаний? Почему бы вам не взглянуть на библейских матерей, рисковавших 

своими жизнями ради спасения своих сыновей? 

Почему бы вам не обратиться к Йохаведе, матери Моисея, рисковавшей своей 

жизнью и пустившей Моисея по Нилу, чтобы тот не стал рабом? Почему бы вам не 

обратиться к Ревекке, ставшей на сторону своего сына и помогшей ему получить 

первородство? Она не позволила лишить его первородства, но помогла ему принять 

свое благословление и помазание и построить нацию Израиля, основать Божий род! 

Почему бы вам не обратиться к реальным библейским женщинам? Поскольку когда 
вы говорите о «сотрудничестве матери и сына», вы воспринимаете всё как борьбу за 

власть. Вы говорите, что вот был Отец, теперь есть Мать, и мы теперь должны 

просто смириться с тем, что происходит, даже когда мы знаем, что она находится 

под властью архангелов и трех кланов Кимов. 

Она никогда, с тех пор как впервые встретила Отца, никогда не верила, что она – 

Бог, она никогда не верила, что она – Мессия, она никогда не верила, что это ее род 

является истинным родом и что она родилась без первородного греха. Об этом 

никогда и речи не шло! Это учение никогда не было освящено Отцом! Она никогда 

раньше не верила, что Отец родился в грешном родословии, и когда он встретил 

Иисуса, его первородный грех был очищен! Все эти нелепые верования вы 

вкладываете в ее голову. И мы видим, как вы соблазняете ее поверить в то, что она 

является Богом, чтобы вы могли дергать за ее ниточки и могли иметь власть над 
Богом! Вы хотите заставить Бога идти у вас на поводу и нападать на Своих 

собственных детей. Вы можете использовать ее, чтобы чинить нападки на ее 

собственных детей, помазанных ее Центром, ее Мессией, назначенных на 

положение его представителей и наследников! Настолько глупым, идиотским 

образом вы пытаетесь обвести вокруг пальца всю нашу всемирную Церковь! 

Хочу вам сказать одну вещь, архангелы. И я знаю, что вы меня смотрите, поскольку 

каждую неделю мне рассказывают о том, как вы смотрите эти видео и затем делаете 

свои отчеты. Вы пребываете в полнейшем хаосе и пытаетесь «разрулить» 

ситуацию… Давайте я объясню вам одну вещь. 

Подлинная победа Истинной Матери заключается вовсе не в том, что она является 

некой Императрицей! Ее победа вовсе не в этом! Поймите, вы пытаетесь заставить 
ее поверить в то, что последние 50 лет ее жизни, когда она была бок о бок с Отцом, 

являются чем-то незначительным, будто бы она ничего не сделала. И вот теперь, 

когда наступила «ее эпоха», сейчас, когда она имеет власть, она может что-то 

сделать. Вы желаете свести на нет 50 лет ее жизни, когда она обращалась вокруг 

Отца подобно невесте Христа, подобно символу того, как Тело Христово призвано 
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служить Богу и Христу! Вы же сводите всё это на нет и говорите: «Теперь пришло 

ваше время, наша Императрица. Ныне вы – наш Бог, наша Мессия. Вы были 

рождены без первородного греха!» И вы заставляете ее верить в это! Вместо того 

чтобы дать ей понять и укрепиться в своей победе в служении и обращении вокруг 

Отца как невеста Христа. Вместо того чтобы укрепиться в победе своих сыновей, 

Каина и Авеля, помазанных Отцом и единых с ним, которые не позволят никому 

осквернить его и никогда не станут мириться с теми, кто пытается разрушить его, 
вырвать его с корнем, стереть его, изменить его и нарисовать по своему подобию.  

Какая ирония, ведь вы не понимаете, что подлинная победа Истинной Матери 

заключается в том, что ее сыновья не идут на поводу у всего того, что творят 

архангелы! (Аплодисменты) И вы знаете, что говорит Принцип… Даже если 

взглянуть на библейскую историю… Божественный Принцип говорит о том, что 

даже если Ева совершает грехопадение, путь восстановления пройдет быстрее и 

стремительнее, если бы Адам не пал. И наш Адам не поклонился вашему 

господству. И даже если взять Каина и Авеля. Подумайте, посмотрите с точки 

зрения Принципа. Если бы Каин с Авелем объединились, если бы Каин не 

покорился сатане и не повторил пути своих родителей, которые пали в Эдемском 

саду, если бы он не последовал этому пути и не убил своего младшего брата, то 
Принцип гласит, что основание для восстановления изначальной семьи было бы 

установлено здесь же во втором поколении, в поколении Каина и Авеля. Поймите, 

вот в чем реальная победа! 

Задумайтесь об этом. Отец в 2012 году провозгласил, что Каин и Авель в его семье 

смогли наконец достичь единства. Мой Каин, кем был помазан Кук Джин хён, не 

убил меня. Даже при том, что Истинный Отец дал мне помазание. Он не 

преследовал меня в зависти и в попытке уничтожить меня. Он защитил меня, он 

оградил меня, он сделал всё то, чего исторический Каин так и не смог сделать в 

первой семье. И вот теперь мы находимся в исходной, нулевой точке, в положении, 

когда Адам и Ева появились. И как их дети, как единые Каин и Авель, мы создадим 

четырехпозиционное основание с Богом в центре. И они также не должны кланяться 

архангелу и позволить сатане вторгнуться в их взаимоотношения. 
И это в точности то, что мы сделали! Мы не поклонились вашим соблазнам. Мы не 

поклонились тому, чем вы пытались нас подкупить, и мы сохранили единство, 

заявив, что мы не оскверним нашего Отца. Мы скорее умрем, чем сделаем это, мы 

скорее отправимся в могилу, нежели сделаем это. Мы встали на защиту нашего 

Отца, и мы будем терпеливо ждать, будем проливать слезы, мы прикусим свой язык 

на два с половиной года, но мы не позволим осквернить нашего Отца! И когда 

придет время, мы освободим нашу Мать из ваших объятий! И знаете, почему мы 

сделаем это? Потому что мы хорошие мальчики! Вам понятно, архангелы, мы – 

добрые сыновья, которые любят свою Мать и своего Отца! И мы уже идём за вами! 

(Аплодисменты) 

И вот этого вы по-настоящему боитесь, ведь вы не знаете, что делать с настоящими 
мужчинами. Вы не знаете, как поступить с хорошими сыновьями, которые поставят 

на кон свою жизнь, но никогда не купятся на деньги и взятки. Вы не знаете, как 

обращаться с такими людьми, поэтому вы рвете себе волосы, ведь вы полагаете, что 

покуда у вас есть деньги, вы можете подкупить кого угодно. И в этом мы так сильно 

отличаемся от вас! Для вас, архангелы, мы кажемся чуждыми, мы для вас как 
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«белые вороны». Мы не вписываемся в ваши правила. Для нас политическая власть 

и влияние не являются главной целью. Поймите, для вас мы чуждые люди, мы люди 

с другой планеты, поскольку у нас есть целостность, у нас есть честь и честность, и 

мы будем до смерти защищать своих Родителей! 

А вы не такие! Вы будете до смерти защищать одни лишь свои кресла и свои 

деньги, которые, как я знаю, без сомнений, очень быстро испаряются… 

И вся складывающаяся ситуация очень любопытна. Здесь фактически 
разворачивается внутреннее провидение, промысл отделения от сатаны. Некоторые 

люди говорят, что я раскольник и желаю разделить Церковь. Да! Я стремлюсь 

разделиться с сатаной! Я отделяюсь от сатаны, я разделяюсь с сатаной! 

(Аплодисменты) 

Здесь нет места всяким мирным объятиям и поцелуям, когда вы, отъявленные 

преступники, залазите в мой дом, оскверняете моего Отца, пытаетесь изнасиловать 

мою Мать! Вам просто конец! Вы уже покойники, вам ясно? (Аплодисменты) Вот 

какая судьба вас ждёт! Никаких мирных переговоров в данной ситуации просто не 

будет. Мы просто вышвырнем вас прочь из нашего дома! (Аплодисменты) Потому 

что мы – настоящие мужчины и мы – хорошие мальчики. 

И это то, что так удивительно! Это основание внутреннего провидения, которое, я 
верю, повлияет на внешние события в мире! 

Взгляните на ситуацию в мире. Мы можем видеть, что мир разрушается по всем 

направлениям. Даже на Востоке, на родине Отца. Пять дней назад агентство СNN 

сообщило о том, что Северная Корея объявила мобилизацию армии, готовясь 

воевать с Южной Кореей и Соединенными Штатами. Это прозвучало по CNN всего 

пять дней назад. Израильский премьер Нетаньяху заявил, что его страна готова 

пойти войной на Иран. Доллар обрушается. Китай поддерживает Россию, заявляет: 

«Соединенные Штаты, убирайтесь из Украины». 

Вы видите, что внешняя ситуация в мире такова, что Суд близок. Божий Суд грядет, 

и мы предупреждаем вас об этом все последние три года. Поскольку Истинный 

Отец ясно сказал нам, что он открыл путь и на его основании победы будет 

построено Божье Царство. Божье Царство будет построено! Но придёт оно через 
благословение или Божий Суд, всецело зависит от нашего решения в настоящем. 

Это будет решением Матери, которая представляет настоящее время, тогда как дети 

представляют будущее, Каин и Авель представляют будущее. И в своем положении, 

когда архангелы добились ее, контролируют ее, управляют ею, имеют на нее 

влияние, тогда провиденциальный путь ведет нас навстречу Божьему Суду. Царство 

будет судимо, и мы видим, что это происходит сейчас по всему миру. Вы можете 

сколько угодно закрывать или не закрывать на это свои глаза, но Суд грядет. Мир 

готовит огромные несчастья для верующих людей, людей чести, когда по всему 

миру появляются тоталитарные режимы, вновь появляются тираны. Но я верю в то, 

что это не может продолжаться вечно. Тирания и гнет не могут длиться вечно! 

И я верю, что то, что сейчас происходит во внутреннем провидении, промысле 
отделения от сатаны (мы разделяемся с вами, архангелы!), создаст духовное 

основание для зарождения движения за свободу по всему миру. Но, к сожалению, 

после всех несчастий, после того, как свершится Суд. Среди бесконечных войн 

возникнут движения за свободу. Они появятся и расцветут прямо из-под [ежовых] 

рукавиц тиранов. Грядет время власти тиранов. Движения за свободу сейчас слабы. 
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Но я верю, что то, что сейчас происходит, найдет свое отражение. Всё то, что делал 

Отец, затем находило отражение в событиях на мировой арене. Точно так же всё, 

что происходит сейчас, найдет отражение на мировом уровне. 

В действительности, мы фактически всего за несколько лет проходим через всю 

историю христианства. Вы наблюдаете, как архангельская властная иерархия 

держится за централизованную власть, держится за то, чтобы отдалить братьев и 

сестер от Бога, чтобы вы не могли иметь личных взаимоотношений с Богом, чтобы 
вы могли служить Богу только через посредство всей этой иерархии. Вы должны 

пройти через всех священников, через всю иерархию, всяких Кимов и Паков, чтобы 

прийти к Истинным Родителям. Вы должны создать дистанцию и установить 

централизацию – это именно то, что происходило в раннем христианстве. 

И вот сейчас, всего за какой-то год или пару месяцев, уже наступила Реформация! 

Пришла эпоха Реформации, когда люди говорят: «Нет! У нас есть личные 

взаимоотношения с Центром, вокруг Которого мы все вращаемся, с Царем царей и 

Владыкой владык! У нас есть Его Слово, у нас есть Его сила, и у нас есть отношения 

с Ним». (Аплодисменты) И вся архангельская иерархия рушится на глазах. Она 

сжимается. Это как в джиу джитсу. Она задыхается, она лежит на лопатках! 

И это крайне любопытно, поскольку я верю, что всё это основание создаст арену для 
появления новых лидеров по всему миру, которые воплощают видение Отца на 

Божье Царство. Поймите, архангелы, всё ваше видение Божьего Царства – это 

централизованная власть, централизованная религия, централизованный бизнес, 

централизованные монополии, где вы сидите на вершине мира и правите всем 

миром. 

В то время как видение Истинного Отца на Божье Царство совершенно 

противоположно!! 

Отец говорил, что это будет мир, основанный на совести, где у людей будет 

духовное начало, где у людей будут прямые, непосредственные взаимоотношения с 

Богом. Также в Писаниях мира он говорил, что это будет место, где нет прокуроров 

и судей! Там не будет ни законов, ни судей! Там будет полиция мира и армия мира. 

И вы, архангелы, когда читаете это, вы не можете этого понять. Вы думаете, что это 
невозможно, поскольку вы воспринимаете людей не иначе как стадо овец, которых 

надо пасти, которых надо контролировать. Ведь в противном случае будет хаос. И 

вы думаете, что являетесь одаренными контролёрами, способными контролировать 

и объединять всех под свою монополию, тогда мир превратится в Царство 

Небесное. Знаете, как это называлось, если взглянуть на историю? Это всегда 

называлось адом! Это называлось тоталитаризмом! Это называлось коммунизмом! 

Это именно то, что вы сейчас строите! (Аплодисменты) 

Поймите, сейчас начинают появляться новые лидеры. И новые лидеры получают 

назначения от наследника. И я буду продолжать назначать настоящих лидеров, с 

которыми вы не будете знать как обращаться, потому что они обладают честью, 

целостностью, честностью, им нечего скрывать и они не хотят эксплуатировать и 
превращать людей в рабов! (Аплодисменты) Понимаете? Вот почему вы не знаете, 

что с этими людьми делать. 

И вот что удивительно. Вы полагаете, что мы сражаемся с вами, стремясь прийти и 

забрать у вас вашу централизованную иерархию, думаете, что я приду и подберу 

под себя ваши церковные советы, сяду во главе и буду сам единолично 
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контролировать это всё. Это всё, о чем вы думаете. Вы думаете, что мы стремимся к 

этому, поскольку это именно то, чего желаете ВЫ! (Смех) 

Но разве вы не понимаете, что Отец рассказывал о Божьем Царстве и об идеальном 

мире свободы? Он говорил, это будет страна, где не будет судей. Но что вы сделали 

в первую очередь? В своей конституции вы в первую очередь утвердили судей! В 

своей лживой конституции первое, что вы сделали, это утвердили суд! Затем вы всё 

централизовали вокруг Чхонпхён. Видите, это совершенно противоположно тому, о 
чем говорил Отец. Мы сражаемся с вами вовсе не ради того, чтобы забрать вашу 

иерархию, сесть во главе и начать эксплуатировать и порабощать людей. Мы 

бросаем вам вызов, чтобы ваша властная иерархия была стерта с лица земли! 

Тогда будет построен идеальный мир свободы, благословленный Богом, где у людей 

будут непосредственные личные взаимоотношения с Ним! (Аплодисменты) В мире 

совести нет судей, но есть небесная мораль и взаимоотношения с Богом, которые 

лежат в основе наших поступков, того, как мы ведем бизнес и строим 

взаимовыгодные партнерские, свободные взаимоотношения с людьми. Понимаете? 

Для вас это какой-то инопланетный мир! Но именно такой была ранняя Америка во 

времена отцов-основателей. Разве вы не знаете, что тогда не было судов, не было 

федеральных судей, не было отрядов полиции, которые повсеместно появились 
сейчас? В Соединенных Штатах существовала система шерифов, которых 

делегировали граждане, люди сами защищали соседей и защищали свое жилище. 

Эти люди были полицией мира и армией мира. В стране на федеральном уровне 

просто не было судей, не было никакой системы законов, которая вторгается в 

жизнь людей и ограничивает людей с целью всё больше и больше их 

контролировать. 

Поймите, наше видение Божьего Царства СОВЕРШЕННО И ФУНДАМЕНТАЛЬНО 

чуждо вам. Поскольку то, чего мы хотим, то, к чему мы страстно стремимся и что 

мы представляем благодаря видению Отца – это мир свободы и ответственности! 

Мир, где мы будем стремиться к Богу, и никакая иерархия не будет стоять между 

нами! Мир, где мы можем свободно служить Ему как своему Отцу, делая Его 

центром всей нашей жизни! Мир, где вы не в силах регламентировать, что мы 
можем, а что не можем делать! 

Мы стоим на основании Божьего Слова, мы находимся на положении того, что 

передал нам Отец. И мы не такие как вы! Мы не такие как вы, архангелы! Мы не 

стремимся уничтожить вас с тем, чтобы захватить вашу монопольную власть. Мы 

стремимся уничтожить вас с тем, чтобы уничтожить вашу монополию! 

(Аплодисменты) Чтобы даровать людям свободу, когда они смогут прийти к Богу и 

жить по совести и начать строить единый идеальный мир свободы! 

Вот почему Божье Царство будет построено в нашем поколении на основании 

победы Каина и Авеля! Да, нас ждут беды и несчастья! Да, нас ждет борьба, ведь на 

вашей стороне есть всякого рода провокаторы, отстаивающие централизованную 

организацию и централизованную властную иерархию, в которой они смогут иметь 
свои клановые интересы и пользоваться всяческими привилегиями. Это как раз то, 

против чего мы выступали в Корее, в Японии, в Америке. Везде, где бы мы ни 

получали ответственность, мы рушили властные монополии, и мы давали 

возможность братьям и сестрам выбирать своих лидеров, голосовать за них и 

совершенно иначе строить свои взаимоотношения с Истинными Родителями. 
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Конечно же, мы были вам врагами, ведь мы не участвовали в ваших властных играх, 

не прислуживали вашей властной иерархии, желавшей видеть в братьях и сестрах 

своих рабов. 

И я благодарю Бога! Я возношу благодарность Богу, что такое время пришло. Ведь 

пришло время, когда всё может стать ясным и понятным. Всё становится 

прозрачным! Возможно, вы переживаете, что ваши небольшие церковные секреты 

начинают открываться! Но я говорю: «Как здорово! Замечательно!», поскольку мы 
наконец можем открыто говорить о прогнившей властной иерархии, которую вы 

создали. И конечно же, вы желаете обвинять Отца, хотите обвинять Мать, которую 

вы контролируете. Вы всегда хотите переложить на них всю вину, а сами спрятаться 

за ширмой, чтобы никто не видел, как вы воруете, проматываете и манипулируете 

людьми. Вы ничем не отличаетесь от сатаны, вы такие же! Это именно то, как он 

поступил. Вот почему мы знаем, что это не борьба по плоти и крови, но борьба, 

которая носит духовный характер. Это духовная борьба, и мы знаем, кто ваш отец! 

Мы знаем, кто ваш отец, кто руководит вами и кому вы поклоняетесь в своем 

тайном идолопоклонстве, в своем самолюбовании, в поклонении самим себе. Вы 

никто иной, как высохший пустынный астероид, плывущий в просторах космоса и 

не представляющий собой никакой ценности. Хотите знать почему? Потому что вы 
не получаете питание от центра, вы не получаете питательных элементов от 

животворящей силы Солнца. В вас нет жизни, ваши воды застоялись, ваши реки не 

текут, ваши водопады не чисты, поскольку вы покинули свою орбиту вокруг 

Христа, Мессии, Царя царей! Он – наш центр, он – наша основа, он – наше 

основание, он – наша сила против вас. Поэтому вы скатываетесь вниз. Откройте 

глаза: вы падаете вниз. И вы должны просто опустить руки и признать этот факт. Вы 

знаете, что вы скатываетесь вниз и продолжаете свое падение. 

Друзья, нас ждет нечто вдохновляющее! Появляются новые лидеры, страны 

восстают. Я только что получил сообщение из Франции. Во Франции уже 

зародилось подпольное движение, где братья и сестры сейчас выбирают своего 

лидера. В Чили братья и сестры свергли своего лидера, изгнали его прочь и выбрали 

себе нового лидера. (Аплодисменты) Церкви более не желают мириться с вашей 
ложью и обманом, поскольку вы можете действовать только втайне, обманом и 

ложью. Но когда придут настоящие служители, и эти служители будут служить Ему 

в Духе и Истине, у них появится больше силы, больше радости, они будут полны 

живой воды. И когда они предстанут перед вами, вы все съежитесь, поскольку перед 

лицом истинных верующих, вы – ничто. Пустышки! Вы будете изобличены как 

трусы, как кукловоды, желающие духовно изнасиловать нашу Мать, желающие 

доминировать над ней ради достижения своих злых желаний, желающие вознестись 

выше Бога и подстроить Его под себя. 

Вы, архангелы, такие жалкие существа. Нам так жаль вас! Нам жаль вас, поскольку 

в наше время полуденного солнцестояния вся ваша лживость и все ваши 

обманчивые иллюзии выходят на свет. 
Это такое вдохновение и такая радость для нас! Мы так счастливы, архангелы, 

поскольку по мере появления новых лидеров мы сможем принять новую 

Конституцию, основывающуюся на видении Отца для истинного, идеального мира! 

Мы создадим новую Конституцию, которая положит конец всем вашим монополиям 

и централизованной власти, низвергнет всю эту ложную иерархию, насаждаемую 
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вами в посредники между Богом и Его Божьим народом. И мы изгоним вас прочь с 

тем, чтобы вы могли также стать гражданами, смогли спуститься и встать рядом с 

другими людьми, которые на порядок лучше вас, потому что у них есть честь, 

честность, мастерство, таланты и творческие способности, которые они смогут 

раскрыть в себе, когда предстанут перед Царем, станут вращаться вокруг него и 

построят самые близкие взаимоотношения с Ним! Вы никак не в силах помешать 

этому процессу! Вы не можете остановить эту динамику развития! Сколько бы раз 
вы ни пытались уволить меня, мы не перестанем раскрывать в братьях и сестрах их 

потенциал в Боге! И мы будем продолжать вращаться всё быстрее и быстрее, 

держась всё крепче и крепче, в то время как вы все улетите в открытый космос! 

(Аплодисменты) 

Не сомневайтесь, мы создадим новую Конституцию – Конституцию, которая будет 

стоять на защите идеалов свободы и ответственности, которые Мессия даровал 

всему человечеству. Это будет не просто как Билль о правах в Америке. Это будет 

истинный Билль о правах. Это будет истинная Конституция, которая охватит всю 

землю, когда каждый человек на земле обретет право, дарованное нам Богом, 

дарованное нам Словом Бога, которое позволяет нам стать божественными 

сыновьями и дочерьми, способными общаться с Ним без посредничества вашей 
ложной и немощной властной иерархии, вне ваших ложных монополий. И мы 

сможем общаться с Царем царей как Его любящие дети, получим силу Его любви и 

благодати и сможем иметь владычество над сатаной. И архангел покорится и 

подчинится Божьим детям! Аминь! Давайте воздадим хвалу Богу! (Аплодисменты) 

И эта истинная Конституция очень скоро появится. Сейчас появляются новые 

лидеры, настоящие лидеры, которых невозможно купить взятками. Ваши миллионы 

долларов, разумеется, все испарятся, не пройдет и пары месяцев. 

Посему я делаю следующее провозглашение Чхонильгук. 

В шестой год Чхонги я, Мун Хёнг Джин, коронованный наследник абсолютного 

Субъекта, Царя царей, Истинного Отца, назначаю Ли Сан Ёля председателем и 

президентом корейской церкви и д-ра Ричарда Панцера председателем и 

президентом американской церкви как истинных представителей Чхонильгук для 
Кореи и Соединенных Штатов. Существующая незаконная властная иерархия, 

ставшая соучастниками предательства и осквернения Истинного Отца, Царя царей, 

Мессии, Господа Второго пришествия, Альфы и Омеги, Начала и Конца, сына Бога 

и Владыки владык, ныне не имеет никакой власти над гражданами Чхонильгук! 

(Аплодисменты) 

В трех странах – в Японии, в Корее и в Америке – установлен центр. И новые 

лидеры будут продолжать появляться. 

Как вы поступите, архангелы? Что будете делать? Попробуете еще раз меня 

уволить? Попытайтесь уволить мои ноги, мои ботинки, мои брюки, мою лысую 

голову, берите и увольняйте всё, что хотите. Но при этом не забывайте, что Царь 

возложил корону на мою голову! И только потому что он знал, что я не такой 
человек, который сам станет провозглашать себя Царем! Я намерен низвергнуть 

всех ложных царей, которые пытаются предстать как истинные цари и занять место 

того, кто наш Мессия, кто является нашим Владыкой и нашим Отцом! Я не желаю 

стать Царем! Но я собираюсь низвергнуть всех вас, ложных царей, желающих стать 

царем. Вот почему он избрал меня. 
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Спасибо большое! (Аплодисменты) 

(Слова Хёнг Джин нима о г-не Ли) 

Новый корейский лидер, д-р Ли. Он всегда говорит о себе, что он низкого роста. 

Наполеон был невысок, но он захватил весь мир. И я верю, что несмотря на то, что 

этот человек невысокого роста, у него большое сердце и великая вера, и он будет 

вершить великие дела в Корее и Отец духовно будет его поддерживать в Корее. 

Аминь? (Аминь!) 
(Слова Хёнг Джин нима о д-ре Панцере) 

Он сказал, что он плохой оратор, но он удивительный оратор. Я был так вдохновлен, 

что не зачитал его биографию. Все присутствующие, конечно, знают Ричарда и ту 

невероятную работу, которую он делал на протяжении всей истории Церкви. Он 

такой человек. Духовно я почувствовал, что его не нужно представлять. И конечно, 

его сердце такое глубокое, и мы так благословлены тем, что нас окружают такие 

лидеры! 

Я думаю, что то, о чем так красиво говорили д-р Панцер и г-н Ли, что наступит день 

победы, и я знаю, этот день близок. Победа уже одержана. Господь наш сильный в 

брани. Ложь и обманы архангелов разрушатся. Они развалятся. И любовь завоюет 

всё. Поймите, поэтому мы сильны и незыблемы, и даже если есть всякого рода 
провокаторы, мы твердо стоим на ногах, в то время как вся церковная иерархия 

стремится к еще большей централизации власти. Они цепляются за свой карточный 

домик, который рушится и рассыпается на глазах, они пытаются хватать эти 

падающие карты. Мы можем фокусироваться на настоящей силе, мы можем 

фокусироваться на настоящей силе, которой является наша близость с Богом и 

духом Отца, который един с Богом. 

И это эпоха – и я уже говорил с вами об этом, когда мы разбирали заключительную 

главу Евангелия от Марка «Уверовавших будут сопровождать сии знамения», – 

верующие изгонят дьявола, они низвергнуть сатану. И это удивительно, потому что 

сатана поклонился Истинным Родителям, он поклонился Богу, он даже предстал 

перед Богом, например, как в Книге Иова. Тем не менее, сатана не сделал одного – 

он не поклонился Божьим детям. Вот чего сатана не сделал – он не подчинился 
детям Бога. Вот почему наше время настолько невероятно. Ведь я верю, что настало 

время, когда Божий народ, который хранит веру, стремится вернуться на орбиту, к 

центру, вращаться по орбите вокруг Солнца, дарующего нам питание и жизнь. 

Создавая это основание, духовное основание, все больше братьев и сестер по всему 

миру пробуждаются и вновь начинают обращаться вокруг Христа, Мессии. Мы 

создаем духовное основание для освобождения Матери и ее возвращения на 

ближайшую орбиту, когда она будет танцевать с Отцом и будет петь вместе с ним в 

этом прекрасном круговом и сферическом движении. Тогда космос придет в 

равновесие. Вселенная придет в равновесие. Мы должны вернуться на орбиту, 

должны вернуться к центру! Я это остро чувствую. Я чувствую очень сильно, что 

покуда архангелы пытаются сфокусироваться на власти и позициях, подводят под 
всё это теологическую базу, мы фокусируемся на тесной связи с духом Отца. Мы 

фокусируемся на связи с центром. Мы хотим… 

Отец сказал, что в последние дни глаза откроются, и что мы сможем видеть 

духовный мир, и мы сможем общаться с духовным миром, и что наши предки 

спустятся, и т.д. И он пророчествовал о том времени, когда мы получим 
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благословение эпохи, когда мы можем общаться с ним лично. Точно так же как у 

нас есть пять физических чувств, у нашего духовного тела есть пять духовных 

чувств. 

Библия говорит о том, что «Это не то, чтобы кто видел Отца, кроме Того, Кто есть 

от Бога; Он видел Отца» (Иоан. 6:46). Находясь с Богом, вращаясь вокруг своего 

центра, мы сможем узреть Отца. Мы сможем увидеть его. Я верю, что сейчас такое 

время, когда мы сможем увидеть чудеса, сверхъестественное зарождение наших 
духовных взаимоотношений с нашим Отцом и его духом. Потому что сейчас он не 

ограничен Чхонпхён. Они пытаются ограничить его присутствие небольшой 

территорией вокруг озера на Чхонпхён – вы что, шутите? Получается, согласно их 

теологии, он сейчас еще более ограничен, чем при жизни на земле. Это самая 

несусветная нелепица, которую я когда-либо слышал. 

Отец свободен! Он свободен! И свободен одновременно быть рядом с каждым из 

нас, вне времени и пространства! И я верю, что он открывает благословение на сны, 

видения, встречи лицом к лицу с ним самим! Верю, это время близко. Мы получаем 

сообщения со всего мира: «Я видел Отца прошлой ночью, я видел видение, сон, где 

я столкнулся с ним лицом к лицу». Люди начинают видеть его в духе! Это должно 

стать нашим опытом. Мы не должны иметь менталитет сирот, мы не должны 
думать: «О, этот человек может видеть Отца, а я нет». Или: «Почему он может 

видеть Отца, а я не могу? Отец, почему ты не придешь ко мне?» Это менталитет 

сирот. 

Вместо этого у нас должен быть менталитет ребенка: «Ух ты, этот брат смог увидеть 

Отца! Отец, я тоже хочу тебя увидеть!» Мы должны жаждать увидеть Отца, у нас 

должно быть такое желание: «Я также хочу тебя увидеть!» Вы не видели его, 

потому что вы не просили его об этом! Братья и сестры по всему миру, заметьте, что 

вам говорили за последние 50 лет: «О, не надо просить Истинных Родителей ни о 

чем, ведь их лучше не беспокоить». Они желают держать вас за рабов, за слуг. 

Потому что, позвольте я скажу вам правду. Как сын, я могу прийти к Отцу, и я не 

говорю ему: «Доброе утро, Истинный Родитель». Я не хочу называть его Истинный 

Родитель – я зову его «Отец!». Когда я иду к Матери, я не говорю ей: «Доброе утро, 
Истинный Родитель, не желаете ли бутерброд с сыром и колбасой?» Нет! Я говорю: 

«Мамочка, ты хочешь бутерброд с колбасой?» – потому что у меня есть личные 

взаимоотношения с ней. Она для меня не образ. Она не икона – она моя Мать. 

И то же относится и к Отцу. Когда мои дети заходят в нашу комнату, и говорят 

«Мамочка, папочка, можно мне полезную конфетку?», и я говорю: «Хорошо, 

возьми, только не говори другим, что я тебе дал». А они, конечно же, не могут 

молчать, и другие дети потом приходят и говорят: «Папа, можно и нам тоже 

полезную конфетку?» (Смех) Они просят, и поэтому я должен дать. Не потому что 

они сделали там что-нибудь, но просто потому, что попросили. Но вспомните, что 

нам говорили. Нам говорили: «Не просите ничего у Истинных Родителей!» Так нас 

всегда учили. 
Поймите, это отличается от отношения ребенка Бога. Когда я ребенок, я могу пойти 

к Отцу в любое время, в любое время. Я могу войти в его комнату, могу открыть 

дверь, даже если он в душе, я могу зайти и туда и сказать: «Отец!» Если он спит, я 

могу просто войти к нему. Мне не нужно на это разрешения мистера Кима или 

разрешения миссис Ким. Я могу просто войти к нему. Понимаете? И я могу просить 
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его напрямую. Я могу спросить его: «Отец, позволь взять тебя за руку», и я беру его 

за руку. «Отец, я очень хочу посмотреть на твое лицо. Можно я просто посмотрю, 

пока ты засыпаешь? Отец, я просто хочу побыть с тобой». Я могу просить его о чем 

угодно. В этом огромная разница, друзья. Нас всегда учили архангелы, кем бы они 

ни были – Квак, Пак или Ким, не важно, но все они – архангелы. 

Однако наступает время, когда Божий народ начинает осознавать, что мы – дети 

Бога. И что мы можем прийти к своему Отцу. Что мы можем пойти к нему и 
принять его любовь. И мы можем спросить его: «Отец, позволь видеть тебя. Я хочу 

тебя видеть, Отец. Я хочу иметь духовный опыт с тобой. Я не обижусь, если ты не 

дашь его мне прямо сейчас, сразу, может быть, спустя несколько лет. Но я подожду, 

поскольку я хочу увидеть тебя, я жажду увидеть тебя, я так страстно хочу видеть 

тебя! Я просто хочу вновь заглянуть тебе в глаза, в твои улыбающиеся глаза». Я 

видел его буквально на этой неделе. Он стоял вот так, облокотившись на трибуну, 

вот так держал микрофон, как обычно, и улыбался своими прекрасными глазами. 

Его глаза сияли! Поймите, так как я – его сын, я могу иметь взаимоотношения с ним. 

Он для меня не мертв, он не где-то там, где вы можете игнорировать и стереть его. 

Он ЖИВ во мне!!! Он жив, он жив!! Он никогда не умирал!!! (Аплодисменты) 

Не стоит завидовать! Некоторые могут чувствовать Бога, но как можно чувствовать 
присутствие Отца? Кто-то мог видеть его прямо сейчас, ощущать его присутствие: 

«О, я чувствую дух Отца». Некоторые люди могут видеть видения: «Я только что 

видел Отца позади тебя». Мне такое также рассказывали. Самое главное, это то, что 

мы знаем, что он здесь. Это самое главное. Самое главное, что мы знаем, что он 

здесь, с нами, в нашей жизни. Аминь? И когда наш брат увидел его, а я всего лишь 

почувствовал его присутствие, мне не надо говорить: «Отец, почему ты позволяешь 

ему видеть тебя, а мне даешь только почувствовать тебя? Что ж такое? Я тоже хочу 

тебя видеть, как и он». Мы не должны завидовать, не должны говорить: «Отец, 

почему так?» Мы должны сказать: «Отец, позволь мне тоже увидеть тебя». 

Мы жаждем его увидеть, мы можем просить его об этом: «Отец, позволь мне тоже 

увидеть тебя! Я хочу увидеть твое лицо!» И если вы не чувствуете его, вы можете 

сказать: «Отец, позволь взять тебя за руку и пройти вместе с тобой. Отец, я хочу 
ощутить твое присутствие!» Просите! Мы ничего не получали, потому что не 

просили об этом. Потому что нас так обучали господа рабов. И мы не понимали, что 

мы – дети Бога, что порой мы можем просить Его даже «полезную конфетку». 

Аминь? (Аминь!) (Смех) 

Слух. В Книге Откровения (3:20) говорится: «Се, стою у двери и стучу: если кто 

услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со 

Мною». 

Когда это было, чтобы перед ужином вместе с детьми мы открывали дверь и 

говорили: «Проходи, Отец»? Когда в последний раз мы так поступали? Где наши 

сверхъестественные взаимоотношения с ним? Когда мы слушаем его? Когда мы 

говорим: «Отец, позволь услышать твой голос»? Или во время прогулки, когда мы 
слышим его, говорим ли мы: «О, я, кажется, что-то услышал. Что это было такое?» 

Или же мы говорим: «Спасибо, Отец! Спасибо, Отец! Спасибо!»? Каковы наши 

взаимоотношения? 

И это время прекрасно тем, что сейчас вся иерархия лидеров фокусируется на своем 

рассыпающемся карточном домике, мы же фокусируемся на живых 
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взаимоотношениях и близости с духом нашего Отца, превосходящего все границы. 

Это как корпорация «Христос Unlimited». Без ограничений и границ! Это «Христос 

Unlimited»! (Аплодисменты) Мы можем общаться с ним безгранично. И смотрите, 

что написано: если вы позволите, я войду и буду вечерять. Это значить «ужинать 

вместе с вами». Отец хочет заниматься с детьми обычными вещами. Когда в 

последний раз во время похода в супермаркет вы говорили: «Отец, пойдем вместе в 

Wallmart? Что ты хочешь купить мне в подарок сегодня?» Когда это было в 
последний раз? Просим ли мы его? Находимся ли мы с ним на одной духовной 

волне? Общаемся ли мы с ним в сверхъестественном измерении? 

Обоняние. Во Втором Послании к Коринфянам (2:14,15) сказано: «Но благодарение 

Богу, Который всегда дает нам торжествовать во Христе и благоухание познания о 

Себе распространяет нами во всяком месте. Ибо мы Христово благоухание Богу в 

спасаемых и в погибающих». 

Когда в последний раз мы говорили: «Отец, позволь ощутить твой запах»? На этой 

неделе у меня был необычайный духовный опыт. Я сидел в своей комнате и 

медитировал, я изучал Писание, как вдруг ощутил запахи небесного сада. Я стал 

ощущать запахи сада, не просто одной розы, а сада цветов! Я чувствую запахи! 

А моя жена сидела рядом и думала, что я просто сошел с ума. И я сказал ей: «Омма, 
я чувствую запах сада!» Немыслимый духовный аромат! Книга Откровений говорит 

о том, что когда ангелы предстанут пред престолом Бога, они будут держать в руках 

золотые вазы с ароматом молитв верующих. У Христа есть аромат! Почему мы 

просто не служим, не возносим хвалу Отцу, не общаемся с ним, и не говорим: 

«Отец, мы любим тебя». Мы поем эти прекрасные святые песни и чувствуем запах. 

Это вовсе не аромат носков вашего соседа или что-то в этом роде. Вы ощущаете 

духовный аромат. Что, если мы скажем: «Аромат Бога! Аромат Христа!»? 

Когда вы близки с кем-то, вы знаете его запах. Мужья знают запах своих жен, жены 

знают запах своих мужей. Когда мы близки с кем-то, мы чувствуем его запах, мы 

знаем его запах. Он приносит нам радость. Надеюсь! (Смех) Особенно это касается 

запаха Бога – не запаха, исходящего от мужчины, или запаха, исходящего от 

женщины. Это запах Бога! Что, если вся наша всемирная Церковь, Тело Христово, 
начнет чувствовать сверхъестественный запах с помощью своих духовных чувств? 

Что, если когда мы служим Ему, возносим Ему хвалу, приходим к Нему, просим Его 

прийти к нам ближе, мы почувствуем сверхъестественный запах, кто знает? Бог 

открывает наши духовные чувства Божьих детей. Потому что это есть наша 

истинная свобода от архангела. Когда мы начинаем открывать свои духовные 

чувства, тогда архангел больше не будет иметь над нами власти! Аминь? (Аминь!) 

(Аплодисменты) 

Вкус. Придите и ощутите вкус Божьей праведности. В Послании к Евреям (6:4) 

сказано: «Ибо невозможно — однажды просвещенных, и вкусивших дара небесного, 

и соделавшихся причастниками Духа Святаго». 

У Святого Духа есть вкус! Иезикииль говорит, что когда он молился, он получил 
откровение и почувствовал вкус, сладкий как мед, вкус был подобен меду. Когда в 

последний раз мы говорили Отцу: «Позволь ощутить вкус твоего Слова»? Он 

сказал, что Он есть хлеб жизни». Когда в последний раз мы говорили: «Отец, 

прошу, напитай меня»? Какой смысл говорить: «Ну почему тот человек может 

видеть тебя, этот может чувствовать тебя, а этот может прикоснуться к тебе, в то 
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время как я ничего этого не могу, Отец, что не так со мной?» Перестаньте 

фокусироваться на себе. Аминь? (Аминь!) Мы должны сказать: «Папочка, хочу 

тоже! Дай и мне ощутить запах Божьего Царства! Дай и мне почувствовать ароматы 

садов! Дай мне увидеть тебя! Дай мне почувствовать вкус Небес! Напитай меня 

хлебом жизни Сына Небес, дай мне испить живой воды, которой если вкусил, 

никогда не взалкаешь!» (Аминь!) 

Это день Господень, и мы счастливы и радостны. (Аплодисменты) И знаете, почему 
мы ликуем? Мы радуемся, потому что мы празднуем свое освобождение от вас, 

архангелы. И как мы это сделаем? Мы не пойдем против вас с оружием массового 

поражения. Мы выступим против вас в Духе и Истине. Мы выступим против вас с 

Любовью и близостью с нашим Отцом. Мы выступим против вас, вращаясь все 

сильнее вокруг сына Бога! И чем сильнее мы будем вращаться, тем сильнее мы 

будем чувствовать, и он сможет раскрыть сверхъестественные чувства, которые у 

всех нас есть. И как он предрек нам, мы сможем жить в прямом владычестве вместе 

с Ним, не полагаясь на ваши внешние, наносные, искусственные, совершенно 

незаконные властные иерархии. И мы сможем общаться с нашим Отцом напрямую! 

Это день Господень! (Аплодисменты) 

Мы не сироты, мы не ваши рабы, которые должны получить ваше разрешение, 
чтобы войти в комнату к Отцу. Я – сын Отца! Я могу войти к нему, и мне не надо 

даже стучаться в дверь. Он не закрывается от меня на замок – я могу войти к нему в 

любое время. Вы знали об этом? Мне даже не надо стучаться в его дверь. Я могу 

просто войти туда. Вот так. Мне даже не нужно стучаться – я могу просто войти. 

Если ваше сердце чисто, если мы подобны детям, которые страждут его, тоскуют по 

нему, которые хотят, чтобы он стал центром их жизни, то он впустит нас, он откроет 

нам сверхъестественное измерение, чтобы мы не только видели духовные вещи, 

слышали духовные вещи, чувствовали духовный вкус – чтобы мы могли видеть, 

прикасаться, чувствовать запах, вкус, аромат, жизнь Небес. И мы испытаем это! 

Я верю, что придет время Телу Христову, придет время людям Бога. Оно 

действительно придет, поскольку по мере того как всё больше людей пробуждается 

от вашего ложного контроля, архангелы, тем ближе мы становимся к центру 
близости, когда мы вновь желаем быть с Отцом, когда мы вновь начинаем 

вращаться вокруг него, вокруг Христа, и снова увидим его и услышим его, и вновь 

почувствуем аромат Божьего Царства, и мы вновь ощутим вкус Божьей 

праведности. Когда мы придем к этому помазанию, подобно ребенку, который 

жаждет и стремится к Божьему Царству и взаимоотношениям с Царем, мы создадим 

невероятное основание для освобождения нашей Матери. И когда Царица будет 

свободна, она вернется и снова выйдет на орбиту вокруг своего самого близкого 

центра, она снова раскроет свою истинную ценность невесты Христа, самого 

ценного человека в истории после Христа, она найдет свою ценность и будет жить, 

не стараясь произвести на вас впечатление, на ваши жалкие и ложные властные 

иерархии. Она утвердит свою победу, которая уже одержана ею во Христе! 
(Аплодисменты) 

Мать не должна доказывать вам, архангелы, ничего, потому что она уже наша Мать 

и она уже одержала победу, вам ясно? Она не должна доказывать вам свою 

ценность. Вот почему вы всегда стремитесь заставить женщин доказывать вам свою 

ценность: потому что вы хотите, чтобы они поклонялись вам. Но мы знаем, что у 
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них есть истинная и близкая любовь, любовь жениха. И эта любовь напитает 

глубины их душ, что вы никогда не сможете сделать, потому что вы полны лжи и 

фальши. И мы смеемся над вами, и мы насмехаемся над вами, потому что над вами 

легко насмехаться. У вас нет любви, у вас нет близости, у вас нет настоящих 

отношений с Царем царей, вы просто хотите быть слугами, рабами, чтобы сделать 

людей своими рабами и использовать их. Мы желаем быть детьми Бога, мы 

построим идеальный мир свободы, встанем на его защиту и изгоним сатану прочь. 
Знамения и чудеса будут сопровождать тех, кто верит, и они изгонят сатану! И это 

то, что мы делаем и будем делать, и Отец наш есть Сущий! 

Я прошу сейчас всех вас подняться. Давайте попросим Отца, давайте попросим его 

Небесного помазания. Если вы смотрите службу через Интернет, я также прошу вас 

встать. Встаньте со своих кресел. И давайте попросим его, давайте встанем как 

братья, как братья и сестры, и давайте попросим этого помазания. Давайте 

попросим, чтобы это измерение открылось нам. Давайте ожидать открытия нового 

измерения. Открытия нового, духовного, сверхъестественного измерения. Это 

время, когда Тело Христово начинает видеть его, чувствовать его запах, его вкус. 

Мы движемся навстречу еще большей близости к нему, мы начинаем вращаться на 

более близкой орбите к нему, ведь это то, чего так не хочет архангел. 
Небесный Отец! Мы просим Тебя своим именем как вышнего Отца. Аппа-Отец, мы 

приходим к Тебе, мы приходим к Тебе не в гордости и высокомерии. Мы приходим 

к Тебе, потому что мы знаем, что Твоя благодать удивительна. Мы не заслуживаем 

ее, но Отец позволил получить ее благодаря Твоей невероятной любви. Ты избрал 

нас, каждого из нас здесь, чтобы каждый из нас соединился с Тобой и привился к 

масличному древу. Отец, Ты знал до того, как мы узнали, что мы – Божьи сыновья и 

дочери. Мы более не рабы греха, мы больше не рабы дьявола. Но, Отец, сейчас, в 

это время мы хотим быть теми, кто верит, и мы хотим быть теми, кого 

сопровождают знамения и чудеса. Потому что, Отец, наступило время, когда мы 

оставляем узы сатаны и узы Египта и переходим в прямое владычество 

взаимоотношений с Тобой, Царем царей, направляясь к земле обетованной. 

Отец! Сейчас мы просим всех, кто с нами здесь и через посредство Интернета на 
разных языках, возложить свои руки на глаза прямо сейчас, и мы просим Небесного 

помазания открыть наши глаза духовно. Открой наши духовные очи, чтобы мы 

могли видеть. Отец, мы не желаем притворяться, что мы медиумы и великие люди и 

что мы выше других людей. Нет. Мы хотим видеть Тебя и хотим углубить свою 

любовь к Тебе. Открой наши глаза для этого, Отец, позволь нам видеть сны, 

видения, встречаться с Тобой лицом к лицу, позволь нам видеть, открой наше 

духовное зрение. 

Отец! Мы просим, чтобы Ты открыл наш духовный слух, когда мы дотрагиваемся 

до своих ушей. Пусть это будет символом и физическим условием, чтобы Ты мог 

открыть наш духовный слух, чтобы мы могли просить. Давайте все вместе 

попросим: «Отец, позволь нам слышать Тебя!» Отец! Мы молимся, чтобы наш 
духовный слух открылся, чтобы все глухие уши исцелились и мы могли слышать 

звук Небес, звук Небесных труб и также Твой глас, Отец. Чтобы мы могли отличать 

Твой голос от других голосов, ибо сказано, что овца знает голос своего пастыря. И, 

Отец, покуда мы в ясности держимся за Твое Слово и опираемся на свою совесть, 

нашу любовь к Тебе, мы сможем узнавать и различать голос сатаны, ложные голоса 
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и Твой голос. Открой наши уши прямо сейчас, чтобы мы могли получить Небесное 

помазание слуха, акустическое помазание, чтобы наши уши начали улавливать 

мелодии Небес, чтобы уловить твердыню Небес, Храм Небес, чтобы услышать Твой 

глас, в этом высшем измерении. 

Отец, мы благодарим Тебя! Мы сейчас молимся, и все сейчас возлагают свои руки 

себе на нос, дабы Ты смог открыть ароматы Небес. Чтобы эти молитвы стали 

приношением ароматов Тебе, чтобы эти золотые чаши с ароматами молитв 
открылись сейчас и, Отец, чтобы мы смогли уловить Твое присутствие. Прямо как 

Ты дал мне почувствовать сверхъестественный аромат Эдемского сада на этой 

неделе, дай это каждому! Я прошу об этом! Чтобы это стало возможным для 

каждого, кто стремится к Тебе, кто любит Тебя, кто хочет быть в Твоем 

присутствии, Отец. Открой это помазание аромата прямо сейчас! Мы благодарим 

Тебя! 

Отец, мы просим Тебя, когда мы прикасаемся к своему языку, чтобы мы смогли 

ощутить вкус Твоей праведности. Писание гласит, что мы сможем ощутить вкус 

Божьей праведности. Отец, Ты – хлеб жизни! Позволь нам вкусить этот хлеб, 

который не похож ни на один человеческий хлеб! Отец, каждый из нас любит 

теплый, хрустящий, свежеиспеченный хлеб. О Отец, когда мы начнем вкушать 
манну Небесную, Отец, помазание сверхъестественного вкуса откроется, и наши 

чувства откроются ко вкусу Твоего Царства. Отец, когда мы просим открыть это 

помазание вкуса, мы молимся, чтобы Ты излил Святой Дух и помазал наши 

духовные чувства вкуса. 

Отец, в то же время, когда мы держимся за руки, мы молимся, чтобы Ты открыл 

помазание осязания, чтобы мы могли чувствовать Твое присутствие еще больше, 

чтобы народ Божий, начиная с этого места и по всему миру, смог открыть дар 

осязания, чтобы мы могли чувствовать Твое присутствие, ощутить присутствие 

святости, чувствовать доброе присутствие в комнате и чтобы мы могли отличать 

злое присутствие перед собой, чтобы мы шли правильным путем. Отец, Ты сказал в 

Своих Писаниях, в Послании к Евреям, что «для нас нужно молоко, а не твердая 

пища». 
Отец, Ты сказал, что посредством своих чувств мы сможем различить добро и зло. 

Отец, мы должны отличать добро от зла сейчас. Наши духовные чувства должны 

быть открыты. Эта динамика должна быть раскрыта в народе Божьем. Мы более не 

рабы греха, сатаны, Египта, архангелов. Мы ныне свободны, и со свободой 

приходит ответственность, Отец. На нас ложится больше ответственности, чтобы 

больше искать Тебя, углублять свою близость с Тобой, углубить наши чувства к 

Тебе. И, Отец, тогда мы придем к этим близким отношениям в благодати Твоей 

славы. 

Отец, это невероятный дар Духа Святого! Мы молимся о том, чтобы каждый из 

здесь присутствующих, все те, кто сегодня вместе с нами, полностью окунулись с 

головы до ног, чтобы все тело, душа, разум подчинились Твоему присутствию. 
Отец, излей на нас, наполни нас, позволь нам опустошить себя, чтобы Твоя 

благодать, Твои любовь и благодать текли подобно маслу радости, чтобы мы нашли 

радость в Твоей силе, чтобы своими чувствами мы могли прикоснуться к Тебе, 

попробовать Небеса на вкус, идем ли мы по улице или находимся в помещении, 

чтобы мы чувствовали аромат и сказали бы Тебе «Спасибо, Отец»! Спасибо, Отец, 



122 

 

что мы можем видеть Тебя. И даже на собрании в офисе, где угодно, чтобы мы 

видели Тебя во внезапных видениях и говорили бы «Спасибо, Отец». 

Мы сможем слышать глас Твой среди тишины ночи или среди смятения, Ты бы мог 

говорить к нам через наши чувства. Отец! Позволь нам всегда укреплять свои 

чувства в Слове Божьем, в Писаниях, дарованных Тобой. Позволь нам строить свою 

близость с Тобой на абсолютной вере, любви и послушании. Отец, мы благодарим 

тебя за этот дар. Сейчас все мы и наши зрители покорились Тебе, и мы молимся о 
том, чтобы все наши духовные чувства открылись. 

Позволь архангелу исчезнуть, потому что сатана более не может цепляться за нас, 

ибо Ты открыл нам глубинные чувства! Ты дал нам глубоко ощутить, что Твое 

присутствие было величественнее, чем любая сила и любое оружие, которые 

направлены против нас. Мы благодарим и молим, Отец, просим Тебя возложить 

Свои руки и защитить всех нас, рыцарей и воинов Чхонильгук, которые защищают 

Тебя. Отец, создай нас заново, дай нам новые глаза, уши, нос, вкус, тактильные 

ощущения в Духе, чтобы мы могли жить в Твоем доме в вечности! Отец, мы знаем, 

что иногда мы чувствуем онемение, порой мы не можем ничего ощущать, но пускай 

мы будем терпеливы, потому что мы знаем, что Ты даешь всё в свое время, и что мы 

должны выждать некий период времени, чтобы Ты открыл нам глаза! Возможно, 
нам придется подождать какое-то время, чтобы почувствовать Тебя. Но пусть мы 

будем терпеливы! Не будем обвинять Тебя: «Почему я не вижу, почему я не 

слышу». Мы не будем обвинять Тебя. Мы зрелые, мы готовы к твердой пище. Отец, 

мы хотим быть с Тобой, стоять бок о бок с Тобой. 

Будь с нами! Спасибо Тебе большое! Благодарим Тебя за новых лидеров г-на Ли и 

д-ра Панцера, которые встали на Твою защиту, Отец! Позволь им стать пророками в 

своих странах, излей на них Свое Небесное помазание, открой их духовные чувства 

и не позволяй им стыдиться, но покориться Тебе, страждать Твоего Духа, 

передавать слова пророчеств людям, которых они встретят! Помоги им укрепить 

уверенность в том, что Ты заменил их дух, их внутренний дух и внешний дух, на 

дух Христа! Дай нам верить в это, что Ты дал нам новый дух, и позволь нам 

доверять этому Духу подобно малым детям, способным видеть Твое Царство! Отец, 
мы благодарим Тебя за это время и приносим Тебе свои молитвы, всю славу во имя 

центральных благословленных семей, ибо мы просим и стремимся к Тебе все 

больше и больше. Во имя наше молимся. Аджу! 

Давайте вознесем Ему всю славу! Прошу, обнимите друг друга и пусть 

сверхъестественное помазание откроется нам. Хвала Богу! 

 
Вечно Царствие Его (15 марта 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

15 марта 2015 года 

По-гречески слово «поклонение» означает приносить поклон, восклицать 

«онмансэ», делать кёнбэ, вот что это значит. Это значение слова «προσκυνείτε». Это 
то, что мы делаем, когда поем песни: мы поклоняемся Богу, мы приносим Ему всю 

славу, которую Он заслуживает. Какие удивительные слова в этой песне! 

Давайте поговорим на тему «Вечно Царствие Его». Аминь! Давайте прочтем Псалом 

99. Это весь псалом. Это очень сильные слова, давайте прочтем их вместе: 

http://sanctuary-ru.org/342/
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1. Господь царствует: да трепещут народы! Он восседает на Херувимах: да трясется 

земля! 2. Господь на Сионе велик, и высок Он над всеми народами. 3. Да славят 

великое и страшное имя Твое: свято оно! 4. И могущество царя любит суд. Ты 

утвердил справедливость; суд и правду Ты совершил в Иакове. 5. Превозносите 

Господа, Бога нашего, и поклоняйтесь подножию Его: свято оно! 6. Моисей и Аарон 

между священниками и Самуил между призывающими имя Его взывали к Господу, 

и Он внимал им. 7. В столпе облачном говорил Он к ним; они хранили Его заповеди 
и устав, который Он дал им. 8. Господи, Боже наш! Ты внимал им; Ты был для них 

Богом прощающим и наказывающим за дела их. 9. Превозносите Господа, Бога 

нашего, и поклоняйтесь на святой горе Его, ибо свят Господь, Бог наш. Аминь! 

Когда вы видите здесь слова «превозносите», «поклоняйтесь», это значит 

«προσκυνείτε» – кланяться, подчиняться, отдаваться Богу. Это состояние любого 

верующего, желающего получить помазание от Бога и желающего, чтобы Бог 

действовал в его жизни. Мы не можем обрести это до тех пор, пока мы не 

покоримся и не подчинимся Богу. Аминь? (Аминь!) Самая основная часть служения 

– подчинение. Уступать Ему, позволить Ему взять контроль над вашей жизнью. 

Это удивительные слова в Писании, поскольку здесь мы также видим, что Бог 

наказывает людей за их дела. Когда люди покидают Бога, когда они следуют 
золотому тельцу и идолам своего собственного изобретения, они провоцируют Бога 

на гнев. И когда люди пытаются превозносить себя, Бог гневится. Потому что это – 

настоящее предательство любви Бога, которую Он изливает на Свой народ. И это 

провоцирует на гнев Того, Кто нас любит. 

Важно понять, что Божий гнев или ярость – это не просто некая эмоциональная 

неспособность контролировать Свой гнев. Напротив, мы должны рассматривать 

Божий гнев как намеренную и эмоционально зрелую реакцию на людей, 

оскверняющих Его, отступающих от Него, кто принимает грех и распущенность. И 

это призыв Бога, Который хочет собрать Свой народ. Аминь? Очень важно понять 

причину Божьей ярости. 

Когда мы поем песни, славящие Бога, мы поклоняемся Ему. Как правило, мы не 

воспринимаем в таком контексте поклонение Истинным Родителям. Мы служим им. 
Что значит служить Царю? В чем суть служения Царю? Это акт подчинения власти 

Царя, чтобы наполниться радостью, благодарностью его присутствия, то, чего мы не 

заслуживаем. И это то, что мы в реальности проживаем. Мы имели историческое 

благословение реально жить вместе с Мессией в физическом мире. Это было мечтой 

искренне верующих людей на протяжении тысяч и тысяч лет. У нас была 

привилегия, честь и слава идти по пути вместе с Царем. 

С Небес… Из Кореи мы наконец-то получили первую урезанную версию 

Церемоний коронации. Они пытались стереть запись, пытались убрать ее из 

Интернета. В конце концов одному человеку в Корее удалось получить эту запись, и 

он переслал ее нам. Это было в 2009 году, и это была трансляция, которую смотрела 

вся всемирная Церковь, тысячи членов, тем не менее, многие этого до сих пор не 
видели. Но мы много раз слышали, что это была историческая церемония. Название 

церемонии было: Вселенская коронация на право освобождения Бога, Царя царей. 

Эта церемония была проведена трижды, три раза. Во дворце Чхонджонгун прошла 

коронация на царство с различными коронами со всего мира. Здесь вы видите, как 

представители различных родов несут короны, восемь религиозных лидеров несут 
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дары и преподносят их Истинным Родителям. Сейчас входят помощники 

церемонии. Фактически впервые кто-либо надел корону и мантию Истинных 

Родителей. Отец облачил нас в короны и мантии, как вы видите здесь. Я шел в его 

короне! 

Эта корона сделана из платины и инкрустирована драгоценными камнями, синими, 

красными драгоценными камнями, рубинами, и он велел нам идти следом за 

Истинными Родителями к сцене. И на этой церемонии Отец передал это 
благословение. Я поставлю на паузу, чтобы прочитать вам это благословение. Это 

просто невероятное благословение! Это было в начале 2009 года. [Читает по-

корейски]. Вот что здесь написано. Это означает, что в рамках Церемонии 

коронации утверждения Истинных Родителей небес и земли святая власть и [читает 

по-корейски] благословение Истинных Родителей передаются этой паре. Это слова 

благословения, переданные Отцом. Это то, о чем он молился вместе с нами. 

Мы должны были надеть эти короны. И со своей точки зрения я чувствовал себя 

крайне неуютно в этой ситуации. Потому что в зале сидели мои братья и сестры, и 

все смотрели. Это было время, когда разворачивалась ситуация с группой Кваков. 

Для меня вся ситуация была очень неудобной. Если понимать все разборки за 

кулисами, которые происходили. Это очень неудобная ситуация. Но Отец передал 
это невероятное благословение – благословение, превосходящее благословение, 

которое Исаак передал Иакову, величественнее, чем благословение, которое Бог 

даровал Аврааму. Коронация утверждения Истинных Родителей небес и земли, 

власть и авторитет святой Субботы передаются этой паре. Это величественное 

благословение никогда никому не давалось ранее. 

И Отец провел эту церемонию снова на следующий день, на случай, если кто-то 

вдруг пропустил это важное событие. Мы должны были облачиться в царские 

одежды, мы должны были надеть короны, снова, и Отец провел эту церемонию на 

следующий день еще раз! И снова все повторилось. И затем он полетел в 

Соединенные Штаты, и снова мы должны были провести эту же самую церемонию в 

Манхэттен-центре. Это второй день, служители уже в голубых одеяниях, это 

следующий день, это 31-е число. Мы снова это делаем, то же самое, потому что 
Отец знал, что он должен установить условие перед всеми небесами и землей. 

И я знаю, что кто-то посмотрит на сцену и скажет: «О, посмотрите, там два белых 

трона, это для Небесных Родителей. Должны быть, Бог-Отец и Бог-Мать». Я знаю, 

что некоторые так обязательно скажут. Нет, ребята, я был тем человеком, кто 

находился рядом с Истинными Родителями, которые готовили макет сцены. Я его 

согласовывал, и я платил за это деньги. (Смех) Два белых трона символизируют 

Истинных Родителей в духовном мире, а свет, падающий сверху (здесь видно луч 

света), представляет Бога, их Центр. И я не желаю слышать тех провокаторов, 

которые говорят о двух белых тронах. (Аплодисменты) Я их утвердил! Для сцены. И 

дал поручение оплатить счет за эту сцену. Посмотрите на свет, вы видите свет 

сверху? Он символизирует Бога, потому что Отец сказал, что даже когда мы войдем 
в духовный мир, мы не увидим Бога: Бог подобен свету и в духовном мире. Вот что 

символизирует собой эта сцена. 

Вселенское Царство, где Истинные Родители являются Царями, земное Царство, где 

они присутствуют здесь, и в центре всего находится Бог. Божий свет, свет Творца, 

всевышнего Отца, спускается вниз. Это была, пожалуй, самая значимая, самая 
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значимая, одна из самых значимых церемоний, потому что до этого момента Отцу 

еще не было ясно, кто станет его наследником. Именно поэтому архангелы 

пытались скрыть эту видеозапись. И пытались стереть ее из публичного доступа. 

Однако поймите: Бог всегда превосходит сатану. Потому что хотя они и пытались 

стереть ее, у Бога есть способ раскрыть истину. Аминь? (Аминь!) Бог всегда отыщет 

путь. И я надеюсь, что у нас также будет оригинальная, неотредактированная 

версия, чтобы общественность и все люди могли видеть. Помните, это было в 2009 
году, это произошло на двух континентах, проведено было три отдельные 

церемонии, и мы должны были идти в царских одеяниях, с настоящими коронами. Я 

должен был надеть настоящую корону Отца, которую он использовал на 

предыдущих церемониях коронации. 

Поэтому для всех провокаторов, которые хотят притворяться, что я не был 

коронован и что мне не была дана власть, авторитет и благословение Истинных 

Родителей, теперь вы видите, вы всё видите. И я стою сейчас в силе и убежденности, 

что я являюсь тем, кем Бог помазал меня. (Аплодисменты) Не для того, чтобы 

сделать архангелов счастливыми. Я стою в силе и помазании, которое Царь 

возложил на меня. Потому что я должен стать инструментом его мирного 

правления, его владычества и авторитета. 
Затем, в 2010 году, когда все эти церемонии была поставлены под сомнение, в 

особенности группой Кваков и закулисной группой Чхонпхён, Отец написал 

действительное провозглашение, чтобы еще более прояснить, кто будет являться его 

представителем. Это мы обращались к этому несколько раз. Здесь Отец говорит о 

том, что Бог – единственный Царь царей. Есть лишь одни-единственные Истинные 

Родители. Все человечество в тысячах поколений – народ, разделяющий единое 

родословие, как дети единого Царства Небесного. Затем он говорит [по-корейски], 

здесь идет речь про центр миссионерской деятельности. И затем Отец говорит «мой 

представитель» (тэсинджа). Это на самом деле означает «мой физический 

представитель», «мое представительное тело». Это китайский иероглиф, 

означающий «тело», мое представительное физическое тело. Тэсинджа. А также 

«сансокджа», что означает «мой наследник». Что это означает? В восточном 
контексте это означает «это наследник всей моей власти, всего Царства; вся моя 

власть и авторитет переданы по наследству». И Отец здесь пишет мое имя 

китайскими иероглифами: Мун Хёнг Джин. Настолько ясно Отец написал всё. 

Я не короновал сам себя! Я не помазал сам себя! Царь помазал меня! Царь царей 

помазал меня! Царь царей сказал, что я буду его [представительным] телом. Царь 

царей сказал, что я буду его полноправным наследником. Я не назначал себя сам. Я 

не мог назначить себя. (Аплодисменты) 

И затем это всё было скреплено царской печатью. Те, кто знает китайские 

иероглифы, поймет. Мун Сон Мён, и это «Ин», что значит «оттиск королевской 

печати». Отец не просто написал здесь свое имя. Японские братья и сестры, вы 

видите это. «Ин» означает «печать», правильно? Любой, кто разбирается в 
китайских иероглифах, может прочесть. Отец не просто написал свое имя – он 

скрепил это царской печатью, поставил царскую печать. Вы видите, как глупые 

архангелы пытаются притвориться, что они могут убрать власть и полномочия Отца 

в выборе наследника. Как глупо! Это его царская печать. Это царская печать Отца! 

Вы понимаете это, архангелы? Королевская печать Царя! 
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И мы должны понять, что в Истинных Родителях, внутри Истинных Родителей 

символически представлены взаимоотношения между Богом и человеком. Это то, 

что наша всемирная Церковь сейчас начинает понимать. Мессия приходит, чтобы 

встретить свою невесту. Невеста представляет все человечество. Невеста 

представляет Тело Христово, которое призвано вступить в брак с Женихом и 

построить с ним глубокие тесные взаимоотношения. Провиденциальная доля 

ответственности на протяжении всего Божьего провидения – это 95 процентов Бога 
и 5 процентов человека. 

Люди не понимают, что внутри Истинных Родителей. Вы не можете 

интерпретировать Истинных Родителей через призму своих постмодернистских, 

гуманистических, светских, феминистических идеологий. Они не равны. Вам это 

понятно? Не равны! Внутри Истинных Родителей у Истинного Отца есть 

абсолютная власть, и так как он стоит на положении Мессии и на положении 

абсолютного субъекта, его доля ответственности и власти – 95 процентов в 

провидении, в Истинных Родителях, в Чхонильгук, во всем. И так как Истинная 

Мать представляет человечество, или так как она представляет верующих, которые 

должны верить Жениху, а наша доля ответственности равна 5 процентам! Если вы 

знаете Принцип, здесь нет никаких неясностей. Если вы знаете Принцип, 
перестаньте интерпретировать Истинных Родителей, прогибая их под себя или под 

то, какими вы хотите их видеть! 

И если вы обратитесь к тому, о чем говорит Принцип, тогда вы поймете, почему у 

них были такие взаимоотношения. Потому что это отношения между Богом и 

человеком. Между Женихом и невестой. Это не для того, чтобы запутать вас, 

женщины, чтобы вы могли продаться либералам в постмодернистском мире. Это 

для того, чтобы показать вам реальную структуру Божьего Царства и Царя. И мы 

должны принять эту реальность Истинных Родителей, а не создавать иллюзий и 

пытаться подогнать их под себя, в этом поколении, в XXI веке. А что сделают 

следующие поколения? Постараются подогнать их под свой век? А следующее 

поколение попытается подогнать их под свой? 

Мы должны ясно понять, что внутри Истинных Родителей существует порядок. Они 
равны в любви и в ценности. Да, это правда. Ребенок может пойти к дедушке и 

подергать его за бороду в ЛЮБВИ, не с авторитетом. Если он это сделает с 

любовью, то дед простит его. Если он сделает это властно: «Иди сюда, старик» и 

дернет его за бороду, то получит пощечину. Получит пощечину! Здесь то же самое. 

В любви Истинные Родители равны. Но в плане авторитета есть различие, есть 

порядок и есть иерархия внутри Истинных Родителей. 

Поймите: чем раньше члены всемирной Церкви выйдут из этого иллюзорного сна, 

стараясь подогнать Истинных Родителей под постмодернистские, гуманистические 

философии XXI века, тем скорее вы поймете, кем был Истинный Отец и почему он 

был таким, каким вы его видели. И вы яснее поймете, почему он так силен и 

властен: потому что он находился на позиции Бога в этом Благословении. 
Это было написано в 2010 году, спустя полтора года после трех церемоний 

коронации, потому что люди не желали верить, что Отец на самом деле короновал 

своего наследника, и что он действительно возложил весь авторитет Истинных 

Родителей, святую власть Истинных Родителей на своего наследника. И спустя год с 

небольшим он написал об этом и скрепил это своей царской печатью на случай, 
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если кто-либо захочет играть в обманные игры и захочет это отрицать. Поймите: 

Отец знал, знал наперед, что вы, архангелы, попытаетесь сделать. Он так хорошо 

знал вас! Вы, жалкие архангелы! Он точно знал, что вы попытаетесь сделать. 

Поэтому Отец был так ясен! 

Архангелы, вы наверняка будете вопить воплем сегодня. Потому что сегодня я 

должен сделать последнее приношение перед Небесами. Я должен сделать 

приношение голубя и горлицы. Иначе ваша власть не будет разрушена. Маленький 
секрет, который вы думаете хранить, будет раскрыт. 

Поймите: большинство людей просто не понимают, что брак Истинных Родителей 

был полон страданий. Брак Истинных Родителей не был счастливым браком, каким 

они хотят представить его на фотографиях или таким, в который мы хотели бы 

верить. Это должно открыться. В эпоху полудня это должно открыться. Брак 

Истинных Родителей не был счастливым. Это не был брак, наполненный радостью, 

смехом, спокойствием и миром. На самом деле он был наполнен огромными 

мучениями, страданиями и муками. Возможно, многие из вас впервые об этом 

слышат. Но он был наполнен такими мучениями, что даже просто находиться рядом 

с Истинными Родителями было больно. Вы этого не понимаете. Мы, Истинные 

Дети, мы все знаем это. Поэтому многие из нас до сих пор имеют психологические и 
духовные шрамы, которые все еще причиняют нам боль, когда мы думаем об 

Истинных Родителях. Вы этого не понимаете. Потому что вы не жили с ними. Вам 

не нужно было жить с ними. Вы могли видеть их на сцене, вы могли видеть, как они 

поют песни вместе и затем уходят. Такими вы видели Истинных Родителей. Вы не 

знаете, что происходило за кулисами. Вы не знаете, что было на самом деле. 

Помню, как маленьким мальчиком перед тем, как сделать поклон, стоял в семейной 

комнате в новом доме в Ист-Гарден и был буквально переполнен ужасом, 

переполнен ужасом и страхом! Маленький мальчик, 5, 6 или 8 лет… Думаю, мне 

было 8 лет, когда мы переехали в новый дом. 

Поймите: это маленький секрет, который архангелы не хотят, чтобы вышел наружу. 

Потому что они верят, что если правда о том, что брак Истинных Родителей не был 

полон радости, не был полон счастья, каким вы видите на фотографиях, а на самом 
деле был полон мучений, боли… Они думают, что если эта истина выплывет 

наружу, мы больше не сможем верить в Истинных Родителей. Я помню гнев Бога, 

который изливался через Истинного Отца на Истинную Мать. Это была просто 

ярость. Святая ярость. Это было так больно, что все в комнате плакали, все сестры 

плакали, рыдали, младшие дети рыдали. 

И мы видели всё это своими глазами. Потом мы должны были выйти на публику и 

притворяться, что все прекрасно. «Сейчас будем фотографироваться, давайте, 

улыбайтесь». Поймите: вы не знаете реальности, такой, какой мы ее знаем. Вы не 

знаете. Вы притворяетесь, будто знаете реальность, но вы ничего не знаете. И я 

помню, что когда бы это ни происходило, и все скрежетали зубами, плакали, 

рыдали, я помню, как все съеживались и все, особенно архангелы, прислуга, шли к 
Матери и говорили: «Мама, как велико ваше страдание». [Говорит по-корейски] что 

означает «Отец перебарщивает, это уже слишком». И она плакала, рыдала. Они 

притягивали ее к себе, говорили: «Я ваш утешитель, Мама, я понимаю, как вы 

страдаете, как сильны ваши страдания». 
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И это всё только усугубилось, когда они начали строительство дворца, дворца 

злобы, как мы его называли. Когда они начали строить дворец… Я помню, как они 

использовали любую возможность захватить власть над Матерью. «Мама, вы – 

победитель! Ваш дворец прославит Истинных Родителей, Отца, ваши предки 

прославляют его». И всё это заходило всё дальше и дальше. Мы, члены Истинной 

Семьи, все могли это видеть, но ничего не могли с этим поделать. Многие люди 

смотрят на членов нашей Семьи, не понимая, в чем мы воспитывались и росли. Мы 
должны были быть вовлечены в дворцовую политику, закулисные игры, интриги. 

Мы постоянно были в центре всего этого. 

Как я могу судить кого-либо из своих братьев и сестер? Я знаю, через что они 

прошли! Но есть причина, почему Отец избрал меня. Потому что не важно, как мы 

страдали, у нас всегда есть 5 процентов ответственности подчиняться ему. И 

поэтому на позицию священника и на позицию духовного центра он поставил меня. 

Потому что я не совершил главного и самого тяжкого греха в Чхонильгук, что есть 

грехопадение до брака, и сохранял Благословение, которое дал Отец. Поэтому до 

Церемонии коронации Отец спросил меня: «Чист ли ты?» И в его понимании чистое 

родословие являлось требованием для его представителя, находящегося на 

положении духовного наследника. (Аплодисменты) 
Это больно слышать, но это то, что Отец сказал. И как вы знаете, он назвал этот грех 

самым первым и самым тяжким в законе Чхонильгук. Никто не имеет права стоять 

на позиции священника, представлять духовный авторитет Отца, до тех пор, пока не 

получит его помазание и подтверждение его незапятнанного родословия. Это так 

просто! Я даже не буду говорить о том, насколько важную и центральную роль 

играет родословие во всем Божественном Принципе и во всей цели творения. Я 

даже не буду говорить о том, что это является центром Божьего Царства. И Мать 

знала это. Она знает это. Я знаю. Когда Отец ушел, она сказала мне: «Я знаю, что 

твое родословие чисто». 

Но люди этого не понимают в плане Истинных Родителей. Они не понимают, 

сколько страданий было в их браке. Потому что мы хотим, чтобы они являлись 

образцовым примером. Ведь мы говорим об идеальных семьях, благословленных 
браках, и у нас есть Истинные Родители, и поэтому мы естественным образом 

хотим, чтобы Истинные Родители были нам примером того, как мы должны жить в 

нашем браке. И когда мы на самом деле узнаем о реальности их Благословения и их 

брака, мы немедленно начинаем стыдиться, и мы немедленно понимаем, что это 

трудно «продать», мы немедленно понимаем, что это очень трудно будет 

представить обществу. Мы стыдимся! Мы испытываем стыд! Мы же должны 

понимать, что цель Истинных Родителей вовсе не в том, чтобы быть неким Джоном 

Греем, не в том, чтобы быть семейными консультантами и помогать людям найти 

счастье в браке. Истинные Родители должны были пройти путем десяти тысяч 

живых распятий, чтобы заплатить искупление за всю мировую историю! 

(Аплодисменты) Поэтому они страдали в своем браке! 
Поймите, архангелы очень не хотят, чтобы Божий народ осознал это. Потому что 

они думают, что если они смогут хранить этот маленький секрет, то Мать будет в 

долгу перед ними, поскольку они защищают ее, оберегают ее от этой ужасной 

реальности их брака, шести Марий, Сэма [Пака] и так далее. Они защищают ее, они 

не рассказывают людям об этом, они хранят этот маленький секрет, чтобы она была 
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в долгу перед ними, чтобы она верила, что они единственные, кто по-настоящему 

любит ее, тогда как вы являетесь именно теми людьми, кто ее использует и 

эксплуатирует. Жалкие, никчемные дьявольские отродья! 

Позвольте, я скажу вам одну вещь, как наследник, как полноправный наследник 

Истинных Родителей. Давайте я расскажу вам немного об Иисусе. Знаете ли вы, что 

когда Иисус умер, как люди, следовавшие за ним, устыдились его? Вот Иисус, 

призванный быть Мессией. И Божественное откровение гласит, что Мессия должен 
явиться и захватить Иерусалим, победить врагов, восстановить мир и порядок в 

мире и построить Божье Царство. И вот вы следовали за этим Иисусом три года, и 

теперь он умер на кресте как преступник. Как насчет всех мессианских пророчеств о 

том, что он воссядет в Иерусалиме, покорит врагов и восстановит Божий народ? Что 

произошло со всем этим? Какой позор! У него даже не осталось 12 человек, которые 

за ним следовали. Под конец они все отреклись от него, ибо устыдились. 

Вот почему Бог не работает через популярность! Бог вершит Свою волю! И когда 

люди устыдились, Бог превратил самые постыдные вещи в путь спасения всего 

человечества и верующих! То, что было огромным стыдом, обернулось путем к 

спасению! (Аплодисменты) 

И это то, что вы, безмозглые архангелы, не понимаете. Поймите: мы не стыдимся 
шести Марий Истинного Отца! Я не стыжусь Сэма [Пака]! Я не стыжусь того, что у 

Истинных Родителей не было счастливого брака! (Аплодисменты) И знаете почему? 

Потому что как Иисус пострадал и умер на кресте ради меня, они жили на кресте и 

страдали ради моего брака! Они несли крест и страдали на кресте ради моей семьи! 

(Аплодисменты) Чтобы я был свободен и чтобы я жил в гармонии и мире! Но вы 

думаете, что это большой нелепый слон посреди комнаты и что когда все люди это 

обнаружат, они потеряют веру в Истинных Родителей. Глупые, безмозглые люди! 

То, в чем заключался наш самый большой стыд, Бог обратил в величайшую победу! 

Благословение – это победа! Тот факт, что Истинный Отец страдал в своем браке – 

это победа! Тот факт, что они мучились в своем браке – это Небесная победа, 

потому что Истинные Родители заплатили цену за все исторические падшие 

греховные недозволенные отношения, и они заплатили за это ценой своей крови! И 
вы хотите отобрать эту победу у них, вы хотите забрать это у них и продолжать 

притворяться «защитниками» Истинных Родителей! Вы не кто иные, как лжецы, 

жалкие осквернители и прелюбодеи, в этом ваша суть, и вы – дети своего отца 

дьявола, вот вы кто! Потому что вы устыдились Истинного Отца, вы устыдились 

его, вы не понимаете, каков был его путь. Он не должен был быть Джоном Греем, 

доктором наук, призванным показать мне, как жить счастливо и бесконфликтно в 

моем браке, пять шагов к созданию счастливых семей, пять ключей к активному 

слушанию… Отец не должен был заниматься всем этим! Он был призван заплатить 

весь исторический долг, который накопился за все падшие греховные 

недозволенные отношения, и он должен был начисто стереть это. Он должен был 

стереть всё это с лица земли и установить на земле новое родословие, Божье 
родословие! (Аплодисменты) 

Поймите: вы не знаете Истинных Родителей! Вы хотите использовать эту уловку, 

чтобы закабалить Мать и заставить ее поверить вам. Вы заставили ее поверить в то, 

что если это всё вскроется, тогда всему конец, никто не будет ее уважать. Если это 

всё всплывет, то больше никто не захочет получать Благословение. Поймите, это то 
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же самое, что дьявол говорил ранним христианам: «Ваш Иисус – жалкий неудачник, 

он – позорище, он не исполнил ни одного из библейских пророчеств о Мессии, ни 

одного! И он умер как преступник на кресте. Постыдитесь своего Иисуса!» Именно 

так сатана говорил верующим людям. И это огромный слон в комнате. И вся 

мировая Церковь знает об этом слоне, но никто не желает говорить об этом. И никто 

не понимает истинного значения всех этих страданий. 

Поймите: вы все полагаете, что Истинные Родители как на фотографии или такие, 
какими мы их видим, когда они поют песни вместе. Да, в реальной жизни были 

подобные моменты, но это не имело место большую часть времени. Я помню, как 

архангел так сильно стремился получить контроль над Матерью, что заставил ее 

поверить, что она родилась без греха, а Отец родился грешным. Помню, как мы 

сидели во Дворце перед камином – Отец, Мать и я, и она сказал ему: «У тебя, Отец, 

падшее родословие». И Отец открыл рот от изумления, так что он просто свалился 

на пол. Вы не хотите рассказывать этой правды братьям и сестрам, архангелы, не 

так ли? 

Вы также не хотите рассказать им правду, что когда Истинные Родители были в 

Лас-Вегасе, тогда вы велели сотрудникам Peace TV: «Не показывайте этого видео, 

выключите запись», потому что Отец сказал: «Мать, я разведусь с тобой!», вот что 
он сказал ей! Вы все это видели, вы все это слышали, вот через какие страдания он 

проходил! Но вы скрыли это от членов Церкви! В эту эпоху прозрачности, в эпоху 

полудня, вы спрятали это, потому что вы хотите притвориться, что защищаете 

Истинных Родителей. Но поймите: если вы действительно являетесь членами 

Семьи, вы должны понимать, что все эти вещи означают на самом деле. Вы должны 

понимать, какова подоплека этих событий. И я помню, тогда все эти люди побежали 

к Матери и говорили: «О Боже, о Боже». Она рыдала, и они плакали, и я полностью 

понимаю их. Я не жестокий человек, я отлично понимаю, когда чьи-то чувства 

затронуты. 

Но она находится на положении Истинной Матери, и у людей, окружающих ее, у 

архангелов, была ответственность, ответственность напоминать ей. Я помню, как я 

говорил с сестрами (не родными сестрами, а сестрами из прислуги), я сказал им: 
«Когда Мать в слезах, вы не можете просто подойти и начать говорить ей: “Мама, 

бедняжка”. Вы не можете говорить так. Вы всегда должны помогать ей вернуться к 

Мессии. Поэтому всякий раз, когда возникает обида, гнев, боль, вы должны 

говорить ей: “Мама, спасибо, что вы идете путем Истинной Матери. Спасибо, что 

вы берете на себя Божий гнев и ограждаете от этого гнева ваших детей”. Поймите: 

вы должны благодарить ее и напоминать ей, что она делает. Не следует говорить: 

«О, вы – жертва, жертва, бедняжка, жертва, бедняжка, я вас понимаю, послушайте 

меня, помогите мне». Это именно то, что они делали! И это то, что вся наша 

всемирная Церковь сейчас начнет понимать! (Аплодисменты) 

Потому что все ваши манипуляции и игры по сохранению контроля должны быть 

разрушены. Я помню, все наши сотрудники собрались там, персонал Кук Джин 
хёна, сотрудники семейного департамента, весь наш персонал Чхонбоккун собрался, 

и у нас была встреча с Матерью. И она снова стала говорить о том, что у Отца было 

падшее родословие, «я – единородная дочь Бога» и тому подобные вещи. И я сказал 

ей: «Мама, прошу вас, вы не можете говорить такого. Пожалуйста, вы не можете так 

говорить». Я был единственным человеком, кто мог бросить ей вызов. Я сказал: 
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«Мама, прошу, не говорите так. Если вы будете говорить про падшее родословие 

Отца, это будет означать, что вы также падшая. Это будет значить, что вы не 

Истинная Мать. Это означает, что вы как Истинная Мать – фальшивка. Если у Отца 

падшее родословие и если он не несет в себе семени Бога, тогда вы – падшая мать. 

Вот всё, что это означает. И это означает, что все дети, которых вы родили, все 

ложные. И все благословленные семьи во всем мире, все центральные 

благословленные семьи – все [у дьявола] на крючке. Если Отец не несет в себе 
семени Бога, и если он не может как Мессия принести людям Божье родословие, это 

означает, что все мы – ничто перед Небесами. Ноль! Ничто! Пустышка!» 

И никто не может отважиться сказать ей об этом! Никто не желает говорить ей об 

этом. Почему это должен делать самый младший сын в Семье? Мне не доставляет 

вообще никакой радости отчитывать свою Мать таким образом! Это мне не 

доставляет никакой радости, понимаете? Для меня не развлечение пытаться 

объяснять ей: «Мама, если вы будете так говорить, вы тем самым дискредитируете 

саму себя!» Понимаете, мне приходится иметь дело с реальными Истинными 

Родителями. Я не просто вижу их на фотографии и не просто слушаю их речи в 

записи. Я должен был взаимодействовать с ними. Я должен был жить вместе с ними, 

я должен был мыть их, есть вместе с ними. 
Это то, во что вы, архангелы, заставили ее поверить. Знаете, настало время 

освободить Истинную Мать! Вам не нужно уже хранить эти маленькие секреты. Она 

не нуждается в секретах. Она шла путем искупления вместе с Отцом. Ее брак не 

должен был быть счастливым и радостным, чтобы все члены Церкви верили в них. 

Мы верим в Истинных Родителей, потому что они являются теми, кто они есть, и 

потому что Отец – это наш Отец. (Аплодисменты) Не потому что какие-то 

профессора должны это одобрить. Мы верим благодаря крови. Потому что 

благодаря их страданиям и жизни на кресте. И он страдал. Не смейте говорить, что 

только одна Мать страдала! 

Отец страдал в своем браке! И он шел этим путем, чтобы я был свободен, чтобы вы 

тоже были свободны. Сатана не имеет права обвинять наши благословленные браки, 

поскольку он бил, и бичевал, и мучил самый ценный Брак. Чтобы он больше не 
имел права на потомков, получивших Благословение на брак. 

Итак, я должен сделать последнее приношение. Я должен принести голубя и 

горлицу! Авраам должен был рассечь телицу и овна пополам. Зачем он это сделал? 

Потому что он должен был разделить добро и зло. Потому что он должен был 

разделить добро и зло! Вот почему мы делаем то, что мы делаем. 

Мы делаем жертвоприношение и приносим жертву, чтобы отделиться от тебя, 

сатана. Вот что мы делаем – мы отделяемся от сатаны. И заключительное 

приношение должно быть сегодня сделано. 

Провозглашение Небес 

Я, Мун Хёнг Джин, коронованный наследник абсолютного субъекта Истинных 

Родителей и Царя царей, с целью принести освобождение Истинной Матери от ее 
эксплуатации и рабства настоящим заявляю. Истинная Мать снимается и лишается 

всей своей власти и полномочий в Царстве Чхонильгук с тем, чтобы никакие 

эксплуататоры, осквернители, идолопоклонники и архангелы не могли более 

прятаться за ее спиной, оправдывая свои злостные, греховные и мстительные 



132 

 

нападки на Царя царей, Истинного Отца, Его традиции, Писания, Заветы и Царство 

Чхонильгук. 

Истинная Мать должна вернуться к своим сыновьям, истинным Каину и Авелю, 

назначенным Царем царей, утвердить вместе с ними эпоху поселения и вернуться на 

позицию партнера-объекта своего Царя, служа Ему и прославляя Его в вечности. 

Все предки в духовном мире и все народы земли призваны «бесстрашно» и 

«величественно» действовать, чтобы претворить этот сценарий в жизнь, а также 
осуществить прямое владычество и земную власть Истинного Отца, Царя царей, его 

правление и царствование и построить Царство Божие, которое пребудет вовеки! 

Аминь и Аджу! (Аплодисменты) 

Всё завершено! Что разрешено на земле, то будет разрешено на небесах. И у меня 

есть вся власть и полномочия, как вы это видели, данная Истинным Отцом, 

авторитет Истинных Родителей. Провозглашение сделано. И с этого момента ваше 

царство будет разрушаться. И наша Мать вернется домой. Она сможет жить вместе 

со своими детьми и сможет играть со своими внуками. И сможет прожить все дни 

своей жизни, служа своему Царю, вознося славу своему Царю, и будет жить во 

славе, вдали от вас, свободная от вас, эксплуататоры и осквернители! 

 

Жизнь в единстве со Словом (22 марта 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

22 марта 2015 года 

Давайте обратимся к Евангелию от Иоанна, глава 4, стихи 21-24. 

21. Иисус говорит ей: поверь Мне, что наступает время, когда и не на горе сей, и не 

в Иерусалиме будете поклоняться Отцу. 22. Вы не знаете, чему кланяетесь, а мы 

знаем, чему кланяемся, ибо спасение от Иудеев. 23. Но настанет время и настало 

уже, когда истинные поклонники будут поклоняться Отцу в духе и истине, ибо 

таких поклонников Отец ищет Себе. 24. Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему 

должны поклоняться в духе и истине. 

Аминь! 

Что за слова! Я чувствую электрический ток Святого Духа, проходящий через мое 
тело. Это очень важно, потому что Отец пророчествовал, что наступит день, когда  

мы сможем видеть духовный мир. Он говорил, что наступит день, когда наши 

духовные чувства откроются и мы сможем общаться с духовным миром. Аминь? 

(Аминь!) Этот день близок. 

Любопытно, что в Писаниях Иисус говорил (и это разговор Иисуса с женщиной), 

что «истинные поклонники будут поклоняться Отцу в духе и истине». Для того 

чтобы понять, как мы можем поклоняться Отцу, мы должны понять эти две 

составляющие – дух и истину. Это очень, очень важно, если мы хотим видеть 

духовный мир, если мы хотим почувствовать небесный аромат. И Бог уже открыл 

некоторым сверхъестественные органы чувств, некоторые из вас уже почувствовали 

сверхъестественный аромат. Одна сестра (Мио-сан) рассказала, что чувствовала 
запах Отца. 

Я уже рассказывал, как я сидел в своей комнате несколько недель назад и вдруг 

ощутил аромат сада, цветов. Невероятно! Я спросил: «Омма, ты открыла духи? Я 

чувствую аромат!» Я не понимал, что происходит, но я чувствовал 

сверхъестественный запах присутствия Бога. И Бог хочет, чтобы мы испытали это. 

http://sanctuary-ru.org/344/
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Он хочет, чтобы мы открыли свои духовные органы чувств. Он хочет, чтобы мы 

попробовали Небеса. В Писаниях говорится: «Придите и увидите, придите и 

почувствуйте, как добр Бог». Он – хлеб жизни. Вы можете пробовать парижский 

круассан или ватрушку с джемом, но вы никогда не пробовали ничего подобного 

хлебу жизни, потому что он исходит от Бога! Это манна небесная! (Аплодисменты) 

Вам доводилось испытывать жажду, когда вы хотели выпить воды, чтобы напитать 

свое тело, и вы знаете, как это освежает. Но не испробовав той воды, которую если 
выпьете, никогда не взалкаете, вы не испытаете вечное Божье Царство. Оно уже с 

нами. Бог желает, чтобы мы вкусили, обоняли, увидели, прикоснулись, услышали 

звук Небес. 

И во второй главе Деяний апостолов в Писании говорится, что находясь в верхней 

комнате, они услышали звук с Небес, подобный несущемуся сильному ветру. Здесь 

не говорится, что они услышали ветер, но они услышали шум с Небес, звучащий как 

бы от несущегося сильного ветра. Таким образом, временами мы можем слышать 

звук с Небес. Мы можем слышать трубный глас с Небес, мы можем слышать тихий 

голос Отца, говорящего с нами, шепот Христа и иногда громогласный крик. 

Наступает время, когда народ Божий начинает открывать свои духовные чувства. И 

мы можем открыть свои духовные чувства собственной силой. Только в 
присутствии Святого Духа мы можем начинать открывать свою духовность и 

духовные чувства, которые у нас есть, начать исследовать и постигать духовный 

мир. 

Мы живем в сверхъестественном… Я сказал своей жене, я помню, как она начала 

волноваться обо мне, я сказал: «Дорогая, я не беспокоюсь об этом – я живу в 

сверхъестественном мире Отца». И она тогда сказала: «Я знаю, я тоже могу быть 

сверхъестественной!» (Смех) И это правда! Это правда. Я чувствую присутствие 

Бога через свою супругу, это правда. Я чувствую любовь Бога, когда она обнимает 

меня, я чувствовал это, я знаю это. Я знаю, что Бог проявляет Себя через нее. Но 

сейчас мы вступаем в эпоху, когда мы можем общаться, можем видеть, чувствовать 

духовный мир. Этот мир больше не может быть отделен от нас. 

Мы видим и понимаем, что происходит в централизованных религиях в целом. 
Потому что централизованные религии в итоге превращаются в политику и 

отклоняются от Слова. Они начинают отклоняться от Писания. И они начинают 

блокировать движение Святого Духа. В нашей Церкви мы видим это в медиумах. 

Кто бы это ни был, Ким Хё Нам, кто угодно. Эти медиумы заявляют, что только они 

могут являться каналом для общения с Отцом, а вы не можете. Они пытаются 

писать мне письма: «Отец сказал то, Отец сказал это». Мне не нужно это слышать от 

вас! Я могу сам услышать это от своего Отца! Я могу слышать его напрямую! 

(Аплодисменты) Мне не нужен никакой медиум, который говорит мне, что сказал 

мне мой Отец, потому что я сам могу слышать его! Поэтому не посылайте мне 

никаких писем о том, что сказал мне мой Отец! Я знаю, что он сказал, потому что он 

говорит со мной! В такую эпоху мы вступаем. 
Мы должны начать чувствовать Бога. Это совершенно другой мир. Если вы 

задумаетесь о нынешнем состоянии Церкви, то увидите, что есть группа архангелов, 

узурпировавшая Мать, заставляющая ее покинуть свое положение партнера-

объекта, заставляющая ее поверить в то, что она является Богом, что она Мессия, 

что она единородная дочь Бога. Поверить во всё это! И это разрушает порядок 
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космоса. Потому что все планеты должны вращаться вокруг Христа. Каждая невеста 

должна вращаться вокруг Жениха. Аминь? (Аминь!) Вне этой орбиты планеты 

разлетятся по космосу, порядок во Вселенной разрушится. И мы будем плыть в 

темноте, не имея силы Святого Духа, который толкает нас, дает нам импульс и цель, 

дает нам силы и помогает вращаться. Такова проблема на сегодняшний день. 

Потому что они обманывают ее, захватывают ее, уводят ее от изначального 

положения, искушают ее божественностью! 
И это в точности то, что произошло в Эдемском саду. Это именно то, что сделал 

архангел сатана с Евой: «Ты можешь стать субъектом, ты можешь стать Богом. Ты 

не умрешь. Доверься мне, и я сделают тебя Богом». И это именно то, что 

происходит сейчас, поэтому Церковь сейчас разрушается! Церковь не имеет силы, в 

ней нет Духа, потому что нарушен порядок космоса. Мы должны вращаться как 

невеста вокруг Жениха, вокруг Христа. Без этого всё закончится и ничего не будет. 

У нас не будет сил. Поэтому важно для оставшихся людей, ищущих Христа, 

знающих, что Он есть путь, истина и жизнь, знающих, что он есть наше всё… 

Важно, чтобы оставшиеся люди (которые очень быстро станут большинством) 

могли вернуться, начать понимать свое место как детей Бога и могли перестать 

слушать архангельских священников, пытающихся стать посредниками в наших 
взаимоотношениях с Богом. Архангелы пытаются захватить ваше положение 

ребенка Бога, чтобы сказать, что Бог дал им послание, которое они должны вам 

передать. 

Мы должны научиться поклоняться Ему в духе и в истине. Потому что сейчас Бог 

доступен для всех. Нам уже не нужны корейские медиумы, нам не нужны японские 

медиумы, нам не нужны африканские медиумы – мы сейчас сами можем прийти к 

Богу. (Аплодисменты) Это эпоха славы и благодати. Сейчас мы можем сами 

напрямую обратиться к Отцу, потому что он сейчас в духовном мире. Он доступен. 

Когда он был на земле, когда Иисус был на земле, он был недоступен. Если бы вы 

жили в другой стране, вы никогда бы с ним не встретились. Даже если бы вы были в 

толпе, просто приблизиться к нему было бы трудно. Поэтому когда Христос на 

земле, он ограничен и может быть недоступен, но когда он становится духом, и вы 
чувствуете его дух как своего утешителя и помощника, то Бог становится 

доступным, для вас и для меня, для всякого верующего, для любого человека, кто 

призывает его и просит о помощи! Друзья, это и есть сверхъестественный мир. Это 

и есть сверхъестественный мир. Не позволяйте архангелам забрать у вас эту 

близость! Вы должны оставаться сильными, вы должны знать, что «эти отношения 

даны мне Богом». И мы должны защищать эти взаимоотношения. Они – центр 

нашей вечной жизни. 

Когда мы смотрим на то, что происходит в нашем Движении, мы видим медленный 

или, быть может, даже быстрый отход от Писания, от Библии. Мы начинаем 

превратно понимать или недостаточно понимать важность Библии. И я хочу 

показать вам несколько моментов, какие проблемы это порождает. Когда мы 
начинаем терять фокус на Слове Бога, на Библии, которая является корнем нашей 

веры, корнем Божественного Принципа… Божественный Принцип стоит на 

основании Библии, всё учение Отца является плодом его глубокого изучения 

Писаний. Единственной его Священной книгой была Библия. Понимаете? На 

протяжении сорока с лишним лет служения это всё, что у него было. Он читал 
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Писание, он вкушал Писание, оно было его живым Словом, оно было его 

основанием, чтобы получать откровения глубинного смысла Писания. 

Но затем у нас появилось целое поколение, первое, второе, третье поколение 

лидеров, практически все в нашем Движении игнорируют Библию, и мы даже имеем 

негативное отношение к Библии. «Нам не нужен этот пережиток прошлого!», «Но 

это же очень старый, ветхий завет. У нас сейчас есть новая истина». Вы не можете 

сказать так о клёне: «Вот, у нас появились новые листочки, давайте избавимся от 
корня». Вы погубите всё дерево. 

Писание – это история Божьего провидения. Это история любви Бога к человечеству 

и Его взаимоотношений с избранными людьми и избранным народом. Это история 

освобождения, это история жертвенной любви, история спасения. И когда мы 

теряем фокус на Библии и на Писании, мы начинаем отходить от библейской 

морали. Потому что это – основание понимания Благословения. У нас нет 

многоженства, как в других традициях. Это не релятивистская система – она 

основана на библейском писании, которое говорит об одном мужчине и одной 

женщине. Чтобы понять священное таинство, вы должны понять библейскую 

мораль. 

Это основополагающая вещь для нашей традиции, а в нашем Движении многие 
этого просто не понимают. И я сам также чувствую здесь свою вину. Столько много 

людей, полных надменности: «Нам не нужны эти старые Библии», «Сколько у нее 

есть разных переводов», «И чему она может нас научить, если люди не могут 

решить, о чем она вообще говорит?»! Это есть людское высокомерие. Мы потеряли 

корень нашего Писания, поэтому мы отклонились и полны светской идеологии, 

наподобие гуманизма, феминизма и чего бы то ни было еще. И даже буддизм, я в 

этом грешен. И я раскаялся в этом. Для меня не проблема признать это. Потому что 

когда вы обращаетесь к Писанию, это единственный путь понять Христа, понять 

Отца – это обратиться к Писанию. Через буддизм вы этого ничего не поймете, через 

феминизм вы этого не поймете, вы не поймете это через светский гуманизм. Это не 

поможет! Вы не сможете понять Христа через все эти идеологии, вы не сможете. Вы 

должны увидеть его через герменевтику (это модное слово), через призму 
интерпретации Христа. 

Это библейское основание. Даже Иисус стоял на основании Ветхого Завета. Он 

цитировал Ветхий Завет. Его самые ценные слова об одном мужчине и одной 

женщине восходят к книге Бытия. Сам Иисус опирался на Библию. На иудейскую 

Библию своего времени. И Отец также опирался, основывался, все его откровения 

исходили и были сформированы на основании Слова Бога. 

Если мы утрачиваем Божье Слово – и это проблема нашей Церкви, потому что мы 

не продолжаем насыщаться словом Писания, не изучаем его каждый день, не живем 

с ним как с живым Словом, – мы также забываем абсолютную уникальность Христа. 

Мы начинаем верить в то, что мы все спасители. «Я тоже мессия!», «Отец сказал, 

что я – национальный мессия, я – родовой мессия». Но вы не понимаете 
фундаментальную уникальность Христа. И Отец сказал очень ясно о Боге ночи, 

Боге-Отце, от Кого он произошел. Это очень ясно, когда мы обращаемся к Писанию. 

Но когда мы отдаляемся от Писания, мы теряем эту центральную точку. И мы также 

забываем природу взаимоотношений между Богом и Его избранным народом. Да, 
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Бог – это любящий Бог. Давид каждый день просыпался и говорил: «Господи, 

благодарю Тебя за доброту, милосердие и благодарю Тебя за Твою веру!» 

Благодарим ли мы Бога за то, что Он нам верен? Он любящий, полный нежности и 

милосердия. Но если вы оттолкнете Его слишком далеко от себя, Он накажет вас. 

Он нашлет на вас Свой гнев, поскольку Он любит вас. Если вы отталкиваете своего 

Папу слишком далеко, он даст вам затрещину. Такова любовь вашего Папы. Вы не 

можете продолжать толкать Его снова и снова со скалы и, пока он катится 
кувырком, говорить: «Я люблю Тебя!» (Смех) Выйдите из своих иллюзий! Бог не 

таков! Он вытащит вас, Он, может быть, позволит вам отталкивать Его некоторое 

время, но когда Он встанет на ноги, Он уложит вас на лопатки. Он приведет вас в 

чувство и скажет: «Дитя, что ты делаешь? Я могу вразумить тебя в любой момент». 

(Смех) Мы утратили природу Бога, мы забыли, каков Он на самом деле в отношении 

к Своему народу. Он терпелив, да, это так, Он может ждать сотни лет, в то время как 

люди плюют в Него, поклоняются ложным идолам, но наступит момент, когда Бог 

решит для Себя и скажет: «С Меня хватит!» 

И мы это забыли! Мы желаем толковать Его через призму своего светского 

гуманизма или того, что мы изучали в престижном колледже. И мы забыли, каков 

Бог. Вместо этого мы пытаемся подогнать Бога под свой собственный образ и то, 
каким мы хотим Его видеть. Мы хотим стать богами, которые выше Бога! Не 

является ли это проблемой? Мы утратили герменевтический взгляд на Истинного 

Отца как Христа, поэтому у нас сейчас всё это замешательство. Мы потеряли 

герменевтический взгляд на Христа. Существует только один Жених. Все невесты 

должны вращаться вокруг него. Это так просто! И здесь нет места всяким «но» или 

«если». Так всё устроено. 

И Бог открывает мир, сейчас Он открывает сверхъестественные возможности, 

потому что среди замешательства Бог может явить огненный столп и облачный 

столп, посреди пустыни Он может заставить реки течь, Он может разделить море. 

Он может использовать то, что казалось таким запутанным, и дает нам возможность 

приблизиться к Нему. 

В Послании к Римлянам, 8 глава, 14 стих, говорится: «Ибо все, водимые (греч. 
«ago») Духом Божиим, суть сыны Божии». Любопытно, что это греческое слово 

«ago» – об этом мы недавно говорили на изучении Библии – имеет два различных 

смысла. Первое значение – это сельскохозяйственное руководство, это 

сельскохозяйственный термин, когда вы ведете животное куда-то на поле, как 

пастух ведет овец на поле, и т.д. То есть когда есть чувство, когда кто-то ведет, 

толкает, мягко направляет с любовью, то это Дух Божий и Дух Отца притягивает 

наше сердце, он тянет наше сердце. Есть периоды в нашей жизни, когда мы 

становимся более чувствительными, когда наши духовные чувства начинают 

открываться, и мы можем яснее чувствовать, как Бог тянет нас, говоря с нами через 

сердце. Мы можем почувствовать: «О Боже, Бог тянет меня сейчас, чтобы отпустить 

это», или «Бог тянет меня сейчас, чтобы использовать эту возможность», или «Бог 
говорит мне “подожди”». Мы чувствуем, как Он тянет. У скольких из вас были 

такие опыты? Вы видите? Мы будем чувствовать, как Дух тянет нас. 

Другое значение слова «ago» – это откуда произошло слово «агонизировать». 

Потому что когда Бог тянет ваше сердце, у вас возникает некая агония. Потому что 

когда вас тянет Дух, ваш разум старается это понять! И вы сходите с ума: «Почему я 
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должен это делать? Я не могу, я не могу», «Бог, сейчас не подходящее время», «Бог 

хочет меня просто убить». Думаю, кого-то из вас также посещают подобные мысли. 

Ваш разум начинает понимать, что Бог говорит в вашем сердце. И когда Он тянет 

вас за сердце и ведет вас, ваш разум говорит: «Нет, нет, нет! Боже, я туда не пойду», 

«Я не хочу извиняться перед этим глупцом», «Я не хочу помогать этому человеку», 

или что угодно. У нас возникает агония, когда Дух тянет нас, и мы должны знать, 

что это связано с тем, что Дух нас тянет, и наш разум пытается поспеть за этим. 
Поклоняются в духе и истине. Поэтому так важно, когда наш дух тянет Святой Дух 

и Бог говорит: «Воспользуйся шансом, прямо сейчас, выступи с верой, сейчас, иди». 

А наш разум говорит: «Подожди, нет, нет, нет. Если я пойду сейчас, то ногу сломаю, 

если пойду, то пораню себе локоть, я потом пойду». – «Нет, время пришло, иди, ты 

должен пойти». 

Когда мы чувствуем, что Дух нас толкает, если мы начинаем думать об этом, то 

окажемся в замешательстве. Я гарантирую вам, что в голове у вас будет агония. Не 

полагайтесь на свой разум, вспомните, что написано в Писании: «В духе и истине». 

В Послании к Ефесянам, в главе 6 говорится: «Облекитесь во всеоружие Божие, 

чтобы вам можно было стать против козней диавольских… а паче всего возьмите 

щит веры, которым возможете угасить все раскаленные стрелы лукавого; и шлем 
спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие». Когда мы 

чувствуем порыв Духа, он должен быть связан со Словом Бога. Вы должны связать 

его со Словом Бога. Когда Дух тянет ваше сердце, вы не должны сразу говорить: «О 

Боже, дай мне подумать». Не делайте этого – вы начнете агонизировать в центре со 

своим эго. Обратитесь к Слову! 

Когда вы чувствуете, что Дух тянет вас, бегите скорей к своей Библии, откройте ее, 

и ваше Писание будет ждать вас. Бог даст вам Свое Слово. Откройте Библию. 

Бегите к ней. Не позволяйте своему разуму агонизировать в центре с эго. Бегите к 

Слову, как только почувствуете, что Дух тянет вас, бегите к истине. Бог даст вам 

Слово. 

Помню, когда я готовился к проповеди «Боже, спаси Королеву», и я уже делился с 

вами этим, была духовная битва. Была реальная духовная битва. И я помню, что я 
почувствовал безумие в то время: давать такую службу было нелегко. И я помню, 

что Бог тянул мое сердце, и я должен был выступить с верой, воспользоваться 

шансом, рискуя всем. Я чувствовал, что Дух тянет меня. И как только я стал думать 

об этом, я начал путаться. Я начал все рационализировать: «Боже, Ты говоришь мне 

это сделать, мой Бог». И потом я побежал к Писанию, открыл его, и это был 

отрывок из Псалмов (148:6), где было сказано: «…поставил их навеки и веки, дал 

устав, который не прейдет». 

Это была проповедь, в которой я показал, как архангел поменял все Его уставы. И 

Бог дал мне слово, живое слово, которое было мне нужно в тот момент, чтобы 

вдохновить меня выступить в вере. Он сказал: «Мои уставы пребудут навеки». 

(Аплодисменты) И когда я это увидел, я подумал: «О! Бог говорит со мной». Затем я 
открыл Чхонсонгён, и Бог обратил мой взгляд на слова Отца, где Отец говорит: «И я 

есть Мессия». Это было двойное подтверждение в словах. Как Дух начинает тянуть 

нас, мы должны начать понимать, в то время как мы движемся в унисон со 

сверхъестественным миром, не полагаться на свой разум, а обращаться к Слову 

Бога. 
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У нас выросло целое поколение детей, интересующихся магией Гарри Поттера, его 

волшебством. Нет, настоящая сила заключается в Слове Бога. Бог обладает 

настоящей сверхъестественной силой. (Аплодисменты) И это сверхъестественное 

Слово для вас, если вы научитесь использовать это древнее Писание. Это гораздо 

круче, чем Гарри Поттер! (Смех) Всё, что у него было, это волшебная палочка, но у 

нас есть Слово Бога, наша основа основ, скала нашего основания, и ничто не может 

ее пошатнуть. Всё что вам нужно, это жить со Словом Бога. 
Каждый день дети приходят поцеловать папочку и мамочку, они целуют меня три 

раза, и я целую их три раза. И я говорю: «Сынок, что тебе сегодня сказал Бог? Какое 

Слово Он тебе дал?» И они бегут, вдохновленные, открывают Слово, и порой это 

бывают слова о родословии. Иногда попадаются слова про Ахаза или Иосафата, что-

то непонятное. Но затем я говорю: «Бог хочет напомнить тебе о важности 

родословия, вдохновить тебя тем, что ты – сын Божий». 

Я помню, г-н Ли, назначенный президентом корейской церкви, я сказал ему: «Г-н 

Ли, не хотите ли узнать, что Бог хочет, чтобы вы сделали по своему возвращению в 

Корею? Откройте Писание, давайте, откройте его, Бог приготовил для вас Свое 

Слово». Он открыл Книгу Иезекиль, главу 45, стих 3, и там говорилось о 

возрождении Святого Храма. (Аплодисменты) Он открыл именно этот стих! Затем 
он открыл Чхонсонгён, где говорилось: «Существует плюс, к которому 

притягиваются все минусы». Это есть Мессия, наш плюс, к которому приходят все 

минусы и вступают в действие отдавания и принятия с ним. Прямо сразу слова 

подтверждения! Когда вы почувствовали, что Дух тянет вас, идите и найдите 

подтверждение в Слове. 

Еще один наш брат (я не знаю, он присутствует сегодня здесь или нет), я спросил 

его: «Вы уже делали это?» Он ответил: «Нет, не делал». Я сказал: «Откройте 

Слово». Он открыл Книгу Исайи, где говорится, что лидеры Иерусалима пьяны 

вином и не могут видеть с ясностью. (Смех) Это именно то, что происходит в нашей 

Церкви. Люди опьянены вином власти, опьянены властью своего эго. И пытаются 

быть Богом. Я ведь не обманываю. Эти слова вы в тот раз открыли? Он говорит, что 

я не лгу. 
Если Дух тянет вас, а вы чувствуете замешательство, не знаете, в каком 

направлении идти по жизни, когда вы чувствуете, что Дух тянет вас и вам нужно 

принять какое-то решение, подчинитесь Духу, который вас тянет, уступите ему, 

сдайтесь Духу. Идите к Слову. Не полагайтесь на свое собственное понимание, но 

как написано в Писании, «во всех путях твоих познавай Его, и Он направит стези 

твои», (Прит. 3:6). Аминь? Не полагайтесь на себя – вы запутаетесь!  Не 

полагайтесь на себя! Когда вы чувствуете призыв Духа, вы чувствуете, что Отец 

движет вашей жизнью, Он говорит «Послушай Меня прямо сейчас», вы должны 

идти к истине. 

Слово даст вам направление, Слово появится, как только вы откроете Писание, оно 

будет сиять как волшебные стихи, они будут светиться перед вашими глазами, как 
вы это видели в фильмах про волшебников. (Смех) А может быть, нет. Может, и 

нет. Но все равно, откройте Писание, прочтите Слово, и вы получите послание. Вы 

получите послание, подтвержденное в Чхонсонгён. Сила Святого Духа даст вам 

понимание, и вы поймете, что вам нужно делать. Потому что Слово не может вести 
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вас ко злу, к злым и неправедным поступкам – оно будет направлять вас к истине. 

Аминь? (Аминь!) 

Наступило время, когда Тело Христово, всемирная Церковь, начинает понимать, как 

двигаться в духе и истине, как жить с живым Словом, чтобы чувствовать его и 

чтобы оно стало частью нашей жизни. Оно должно стать частью нашей жизни. Мы 

не можем двигаться сами по себе, основываясь на своем собственном понимании, – 

мы должны быть ведомы Духом и обращаться к Слову. 
В своей жизни я много раз видел тому подтверждения. Это получило 

подтверждение. И мы чувствуем, как Дух тянет нас, мы это чувствуем. На этой 

неделе мы почувствовали, как Дух нас тянет: «Ты должен идти на улицу и молиться 

за людей, которых ты даже не знаешь. Ты должен идти и молиться за них». 

Я сказал: «Боже!» – и тут началась моя агония. Мой разум говорил: «Боже, я не хочу 

выходить, я уже и так получил серьезный стресс, я не хочу идти к людям, которых я 

не знаю, и молиться за них». Он сказал: «Ты должен идти и исцелять больных, ты 

должен воскрешать мертвых, ты должен лечить людей». Я сказал: «Я не могу 

воскрешать мертвых, я едва ли могу поднять собственный детей с постели… Как я 

могу воскресить мертвых?» (Смех) Для моих детей это была радость, они у меня 

замечательные. 
Но Бог сказал: «Я хочу, чтобы ты вышел и молился за людей. Ты не знаешь [кого 

встретишь]. Ты собираешься слушаться Меня?» И я сказал: «Дай-ка мне подумать 

об этом. Почему именно сейчас? Почему сейчас я должен молиться за людей? Я уже 

молюсь за них в церкви». – «Нет, иди и молись за них на улице!» – «О Господь 

милосердный!» Я покорился Писанию, где у Марка в 16 главе говорится: 

«Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять 

бесов и исцелять больных». 

Я сказал: «Боже! Хорошо, мы сделаем это. У нас не так много времени, но мы это 

сделаем. У нас в субботу будет мероприятие. Но мы пойдем, мы будем молиться за 

людей, мы пойдем в Wallmart или куда-нибудь еще, и будем молиться за людей. Мы 

пойдем и помолимся за них». Я хотел взять видеокамеру, но она не работала: 

батареи разрядились. Я сказал: «Хорошо, мы просто возьмем телефоны и пойдем». 
И мы пошли, и у нас было сверхъестественное приключение. У нас было 

сверхъестественное приключение! Давайте я покажу вам. 

(Видео) 

Мы едем на мероприятие, и мы планируем по пути остановиться в торговом центре 

и помолиться за людей, и увидеть чудеса Бога в повседневной жизни. Как Иисус 

подходил к простым людям на рынках, как Отец ходил к простым людям и учил их 

Евангелию, передавал им Слово. Мы едем в такое место, куда ходят люди, в 

Wallmart или какое-то другое неподалеку, чтобы увидеть чудеса Божьи. В 

Евангелии от Матфея, в 16 главе Иисус сказал: «Отец Мой, Сущий на небесах… и 

дам тебе ключи Царства Небесного: и что свяжешь на земле, то будет связано на 

небесах, и что разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах». 
Сегодня мы просто идем и будем молиться за людей. Я не знаю, кого Бог к нам 

направит, но мы ожидаем, мы знаем, что Бог благ и что Бог тот же, что и всегда. Мы 

верим, мы верим, мы ожидаем увидеть какие-то невероятные чудеса, мы встретим 

людей, которых должны встретить сегодня. Оставайтесь с нами. Аминь! Аджу! 
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Мы приехали в Sam’s Club. Бог открывает нам Свое сердце, что кто-то нуждается в 

нашей молитве, чтобы принять Его Дух, прикосновение Святого Духа. И вот мы в 

Sam’s Club. Надеюсь, вы видите это место. Вы готовы? Пойдемте с нами, давайте 

молиться за людей и видеть чудесный сверхъестественный мир, открытый нашим 

Отцом! Аминь! Аджу! Вперед! 

Мы уже помолились за женщину в красном. Моя жена так нервничала, что она не 

могла держать камеру. Мы подходили к незнакомым людям и предлагали: «Можно 
я помолюсь за вас?» А они говорили: «Что?» – «Могу ли я помолиться за вас?» 

Этот человек, он работает в этом магазине. Я сказал: «Брат, Бог попросил меня 

помолиться за тебя. Можно я это сделаю?!» Эта женщина в красном, за которую мы 

уже помолились, она догнала нас, и она сказала, что Иисус дернул ее за волосы. 

Мы взяли тележку. Обратите внимание. Этот джентльмен просто проходил мимо. 

Люди были счастливы, они благодарили нас. У этого мужчины была операция на 

спине, и я молился за него, коротко помолился, и удивительно то, что я мог увидеть, 

что Отец и Иисус едины. Я молился нашему всевышнему Отцу во имя Иисуса, 

чтобы человек мог исцелиться его ранами, во имя Иисуса. Аминь! И я спросил этого 

мужчину: «Как вы себя чувствуете?» – «О да, хорошо!» И я снова стал за него 

молиться: я недостаточно молился. Я сказал ему: «Покажите, где вам больно». Он 
сказал: «Здесь». И я прикоснулся к больному месту и стал снова молиться. 

Поймите: мы боимся раскрыть имя Иисуса, Отец и Иисус едины. Когда мы 

исцеляем больных, мы говорим всевышнему Отцу: «Отец, мы просим тебя, чтобы 

Иисус присутствовал здесь, и мы избавляемся от этого, во имя Иисуса и во имя 

всевышнего Отца, сейчас!» У этой женщины была операция. Она сказала: «Я уже 

чувствую себя лучше». Я не хочу лгать и придумывать, что исцелил ее; я не хочу 

врать, что эта женщина в инвалидной коляске встала и побежала. Я хочу быть 

инструментом Бога в Его трудах. Если Бог хочет, чтобы она встала и побежала или 

чтобы она поехала домой и там излечилась, пусть Он сделает это. Я не хочу ожидать 

того, что должен сделать Бог. Всё, что я должен делать – подчиняться Ему, 

покориться Ему. И это интересно, потому что это изменило меня более, чем кого-

либо. Потому что когда я пошел в Sam’s Club, я старался смотреть на людей 
сверхъестественным зрением. (Аплодисменты) Я смотрел, у кого есть святой огонь, 

я буквально всматривался в проходящих людей. Они, наверно, думали: что с этим 

парнем? Я смотрел на них и пытался увидеть их своим духовным зрением. И я 

подходил к ним и говорил: «Извините меня, сэр, я обычно этого не делаю, но могу 

ли я помолиться за вас?» 

(Продолжение видео) 

Мы только что из Sam’s Club, мы молились там за людей. Мы встретили Джека, 

мы молились за него. 

(Ён А ним) 

Я немного волновалась, но это было плодотворно. Любой человек может это делать, 

и это был удивительное чувство – что-то делать для людей. Это действительно 
удивительно! 

(Хёнг Джин ним) 

И женщина на инвалидной коляске сказала, что ее нога сейчас лучше. И мы 

молились за женщину в красном. Она говорила, что у нее проблемы с иммунной 

системой. Потом она подходила к нам еще раз и сказала: «О Боже мой, Боже мой, я 
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чувствую себя лучше!» То есть мы сначала молились за нее, а потом разговаривали 

с ней. Омма, у тебя же есть ее фотографии? Это так вдохновляюще, так 

вдохновляюще! Мы открываем сверхъестественный мир. И Отец изливает свой Дух, 

и это другая эпоха. Мы живем в удивительное время, когда дух Отца можем 

изливаться, даже в таком магазине, как Sam’s Club. Мы можем чувствовать каждый 

день сверхъестественный мир, наши духовные чувства открыты, и мы можем видеть 

чудесную, невероятную силу Бога. Аминь и Аджу! Хвала Богу! 
В пятницу, когда у нас проходит день армии спасения, мы собираем пожертвования. 

Когда все сестры соберутся, мы можем пойти в Wallmart и молиться за людей, как 

насчет этой идеи? Мы можем начать открывать духовную силу и выступить с верой. 

Потому что мы должны иметь веру подобно ребенку, чтобы видеть чудеса Бога. Не 

надо понимать, что происходит. Мы можем затронуть их больше, чем просто 

физическим лечением. Просто сам факт того, что вы подходите к ним и просите 

разрешения помолиться за них, для них это может быть равносильно ответу на их 

трехмесячные молитвы. Это все зависит от того, можем ли мы выйти с верой, с 

Духом, быть ведомыми Словом, доверять Богу, покоряться Ему, подчиниться Его 

призыву, довериться Ему в том, что Он вложил в вас Свою силу, правильные 

духовные чувства, чтобы идти и благословить кого-либо. Я понял, что это такое 
огромное благословение для меня! Аминь? После этого мой адреналин зашкаливал, 

я все еще был переполнен Святым Духом. Я сказал своей жене: «Омма! Я чувствую 

электричество по всему телу. Я думаю, что просто умру». Но мы можем двигаться с 

духовным миром. Однажды мы хотим это провести со всеми, мы хотим взять всех 

детей и позволить им лечить людей, молиться за людей. Бог воздаст нам по вере 

нашей. 

Мы действительно жаждем Отца, он может открыть это. Он может показать свою 

сверхъестественную силу в повседневной жизни. И когда мы выступим с верой, 

когда мы вступим в этот мир, он благословит нас, больше, чем кто-либо. Вы 

увидите, как благословение открывается в вашей жизни. Вы увидите различные 

сверхъестественные чувства, которые открываются в вашей жизни. Эпоха, о 

которой предсказывал Отец, наступила. Но мы должны идти с верой, верить и войти 
в этот сверхъестественный мир. Мы все можем это сделать! (Аплодисменты) Иисус 

излечивал больных и воскрешал мертвых. Вы можете излечивать больных, вы 

можете воскрешать мертвых!! Если вы верите, если у вас есть вера, вы можете это 

сделать. Пусть Дух тянет вас! Укоренитесь в Слове Бога и отдайте всю славу Ему! 

Если вы помолитесь за кого-либо и он излечится от рака, не говорите: «О, я обладаю 

волшебной силой! Я волшебник, круче, чем Гарри Поттер!» Вместо этого скажите: 

«Хвала Богу, Он излечил тебя от болезней». Вот что надо сказать! И когда вы 

сделаете так, Бог благословит вас. 

Омма, ты хочешь что-то сказать об этом? Поаплодируйте ей. (Аплодисменты) 

(Ён А ним) 

Это было уже поздним вечером в пятницу, когда наши дети уже спали. Муж 
внезапно позвал меня. Он сказал: «Завтра мы пойдем в Wallmart и будем молиться 

за людей». Я сказала: «Отличная идея, здорово!» – «Ты пойдешь со мной». – «Как 

так?!» Я думала совсем о другом: пойти и свидетельствовать людям, проводить с 

ними встречи, устраивать малые группы. И то, что он предложил, не совсем этому 

соответствовало. Я подумала немного и сказала: «По правде говоря, я не так сильно 
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вдохновлена этой идеей. Но я доверяю тебе. Отец говорил, что Бог создал Еву как 

помощницу Адама. И хоть я этим не так вдохновлена, но я скажу “Да”. Я доверюсь 

тебе, и мы пойдем вместе». (Аплодисменты) 

Тогда в машине, помните, когда я говорила «Аджу! Аджу!», я решила: «Хорошо, я 

последую Твой воле. Пусть я не так этим вдохновлена, но по крайней мере я 

поддержу его». Потом, когда мы входили в Sam’s Club, я подумала, что по крайней 

мере мы должны выглядеть естественно… Мы взяли продуктовую тележку, и я 
положила в нее сумочку. Хорошо, все хорошо. Первая женщина, к которой мы 

подошли, с такими длинными волосами, я спросила ее: «Мой муж хочет, чтобы я 

сняла видео на телефон». Ну, вы знаете, вам ведь не понравиться, если кто-то 

подойдёт к вам с телефоном и вот так будет вас снимать. И я думала, как это 

странно. Она вроде бы была не против. Но рядом был сын, который смотрел на это 

не очень одобрительно. Я так занервничала и не могла снимать. Потом был 

афроамериканец. Он сказал, что простужен, и мы так поодаль немного стояли, когда 

молились. Так интересно! Женщина, с длинными волосами, в красном пальто, с 

синим шарфиком, вдруг опять подошла. Она начала говорить: «Вы знаете, я стала 

себя как-то по-другому чувствовать». Я тогда начала снимать, и она так оглянулась 

на меня. Я ей: «Вы не возражаете?» Она сказала: «Конечно, нет». Это трудно 
объяснить, но она была счастлива, что мы помолились за нее. И она хотела 

поделиться этим. Такая удивительная энергия здесь. 

У меня уже появилось больше уверенности. Несколько человек сказали, что им не 

нужна молитва. И они просто уходили прочь. Некоторые люди выглядели 

испуганными, когда мы молились, и я подумала, что лучше не буду их снимать. 

Потом мы встретили Джека. Оказывается, Джек знал того чернокожего. (Голос из 

зала: «Это мой хороший друг».) Мы молились за него. Так удивительно! Два 

человека, о которых мы бы никогда не подумали, что они могли знать друг друга, 

оказались знакомыми. Вы знаете, в Божьем Царстве все связаны. 

Сверхъестественным образом. Если вы дотрагиваетесь до одного человека, то он, 

оказывается, связан с этим человека. 

Бог показывает нам сверхъестественную природу Божьего Царства. Это 
действительно удивительно. Конечно, там не происходило таких чудес, как 

воскрешение мертвых. Но вы знаете, это маленькие подарки – спина перестала 

болеть, здесь прошла боль. От людей исходило столько ободрения! Это были 

прекрасные переживания. 

В Корее мы не раз раздавали листовки, приглашали в церковь. Я уверена, многие из 

вас это тоже делали. Я спросила своего мужа, почему эти переживания такие 

разные. И мой муж сказал: «Ты знаешь, в чем разница? Мы погружаемся в веру. Бог 

может вылечить любого. Христос такой же в прошлом, в настоящем и будущем. Всё 

происходит так же. Когда мы исполнены веры, Бог может исцелить любого 

человека». Мы как дети верим и входим в эту сверхъестественную сферу. И поэтому 

всё происходит иначе. Я хочу пригласить вас в пятницу вместе с нами пойти 
молиться за людей. Всё очень просто. Если уж я смогла, вы тоже сможете сделать 

это… (Аплодисменты) 

(Хёнг Джин ним) 

Она так красива в своей сверхъестественной сфере. 

Давайте вместе прочтем из Чхонсонгён. 
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[Философия Объединения] должна быть религиозным учением о 

сверхъестественных опытах, способным объединить все деноминации на 

вертикальном уровне. (162-102, 1987.3.30) 

Я верю, что настало время для нас войти в эту сверхъестественную сферу и 

принести славу Отцу. Давайте воздадим славу! (Аплодисменты) 

Сейчас время молитвы. Спуститесь вниз. Попросите Бога дать силы и ободрение. 

Откройте свои сверхъестественные чувства и способности. Мы начнем молиться за 
людей. Мы – армия Бога. Только Он может доверить нам это оружие. Давайте 

помолимся, возьмите друг друга за руки. Давайте помолимся за эту силу Иисуса, 

исцеляющую больных, возвращающую к жизни мертвых… Он такой же вчера, 

сегодня и навечно. Давайте помолимся. 

Отец! Мы предстаем пред Тобой в Твоем величии. Отец, мы знаем, что Ты был от 

начала времен… Мы – Твои дети. Ты дышишь, и вся Вселенная приходит в 

движение. Ты создал планеты и звезды на небе. Отец, Ты хозяин творения. Мы не 

должны склоняться, кланяться перед каким-то хозяином. У нас уже есть Хозяин 

творения. 

И это от Тебя, когда мы выступаем в вере, отдаемся детской любви к Тебе, Твоему 

Духу. Духовный меч – это Слово Бога. У нас есть инструменты, духовные мускулы, 
средства, чтобы исцелить людскую немощь. Отец, Ты сказал в Послании к 

Римлянам (8:26), что «Дух подкрепляет нас в немощах наших». Отец, поскольку мы 

все немощны, у нас всех есть болезнь в теле, душе или в нашем духе, только Твой 

Дух очищает и вычищает. Как исцеляющее пламя, несущее нам новую жизнь и 

силу. 

Отец, мы молимся, чтобы сейчас войти в прямое владычество, чтобы Ты открыл 

сверхъестественную сферу для Своего народа, чтобы они перестали думать, что им 

нужны медиумы, чтобы достичь Тебя. Чтобы они могли идти и чувствовать прямую, 

невероятную, сверхъестественную поддержку Духа в нашей жизни сегодня. Чтобы 

мы видели открытие духовных чувств и работу Духа Твоего через нас, исцеляющего 

больных, уводящих людей от слабости, приводящих духовно мертвых к жизни. Не 

нашей силой, но Твоим Духом мы сделаем это и принесем Твое Царство. Мы 
молимся сейчас, чтобы Ты отворил и начал утверждать нас, создавая прямые связи с 

Тобой. Да будем мы Твоими отпечатками в этом мире, которые приносят Твою 

славу, истину и жизнь! И пусть таким образом люди обретут связь с Твоей семьей, 

родословием Бога! И пусть этот мир изменится навсегда! 

Мы молимся, отчитываясь в наше собственное имя и Твоё драгоценное имя. Аминь! 

Аджу! 

Поаплодируем Богу! (Аплодисменты) Готовьтесь к сверхъестественным открытиям! 

Аминь! Да благословит вас Бог! 

 

Дух истины (29 марта 2015) 

Мун Хёнг Джин, 
29 марта 2015 года 

Давайте сегодня поговорим о Духе истины. 

Давайте обратимся к главе 14 Евангелия от Иоанна. У всех есть Библия? Читайте по 

своей Библии. Давайте прочтем отрывок вместе, глава 14, стих 15. 

http://sanctuary-ru.org/346/
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15. Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди. 16. И Я умолю Отца, и даст вам 

другого Утешителя, да пребудет с вами вовек, 17. Духа истины, Которого мир не 

может принять, потому что не видит Его и не знает Его; а вы знаете Его, ибо Он с 

вами пребывает и в вас будет. 18. Не оставлю вас сиротами; приду к вам. 19. Еще 

немного, и мир уже не увидит Меня; а вы увидите Меня, ибо Я живу, и вы будете 

жить. 20. В тот день узнаете вы, что Я в Отце Моем, и вы во Мне, и Я в вас. 

Когда мы читаем Писание, мы должны понять, что Слово Бога обладает силой. Это 
не просто небольшая книжка, которую мы везде носим с собой. Помните, у одной из 

российских цариц, я не помню, у кого именно, возможно, у Екатерины, царицы в 

России, была Библия, инкрустированная бриллиантами. Конечно, она ее никогда не 

читала – ей просто нравилось смотреть на нее. 

Писание – это не что-то, на что просто надо смотреть и говорить: «У меня в 

домашней библиотеке есть эта книга». Библия – основа Божественного Принципа. 

Поймите, Отец овладел этой книгой. Это живое Слово. Отец жил с этим Писанием 

каждый божий день. Это всё, что у него было для открытия тайн Вселенной, 

секретов грехопадения. Это всё, что у него было. 

Мы должны понять, что эта книга жива, в ней есть сила. Если вы никогда не 

открывали ее, откройте скорее! Читайте ее! Помните, мы говорили о том, как идти с 
Духом, как служить в Духе и Истине, как поступать, когда вы чувствуете, что Дух 

тянет вас, что вы должны обратиться к истине. Мы учимся, как общаться с живым 

Словом. Это не мертвое слово, это не просто страницы – это живое Слово. Для нас 

не проблема обратиться к астрологии, узнать, какая у меня судьба, или к шаманам, 

чтобы понять, какая у меня судьба, или обратиться к Книге Перемен, чтобы понять 

свою судьбу. В то же время для нас является проблемой обратиться к Слову Бога, 

когда мы сталкиваемся с трудностями в жизни. Для нас это проблематично. 

Понимаете, насколько мы отошли от Слова? Мы отошли от Слова! Мы совершенно 

забыли, откуда исходит Писание, откуда исходят Божественный Принцип, 

Чхонсонгён и все откровения. Всё это уходит корнями в Слово. Оно должно быть 

живым Словом, оно должно жить с нами, быть живым в нас. Оно должно стать тем, 

к чему мы обращаемся за советом. И это мы сейчас практикуем, это так здорово, 
здесь такая сила. 

Люди приходят, чтобы задать свои вопросы, они приезжают к нам издалека, 

стараясь получить Слово Бога, Слово, с помощью которого они могли бы получить 

направление в жизни. На прошлой неделе к нам приезжали люди с другого конца 

страны. И я сказал: обратитесь к Слову, откройте свою Библию. Они привезли с 

собой Библию, и один брат попросил меня подписать ее. Я подписал и сказал: «У 

Бога есть для тебя Слово, открой ее». И он открыл, и это было именно то, о чем мы 

говорили: мы говорили о Духе. Он открыл Писание, говорящее о Святом Духе! 

И мы делали то же самое с присутствующими сейчас здесь. Когда у нас возникает 

дилемма в жизни, когда возникает сложная ситуация, мы обращаемся к Слову. Не 

полагайтесь на собственное понимание: вы запутаетесь! Если нас тянет Дух, а мы 
стараемся размышлять и опираться на свое собственное понимание, мы запутаемся. 

Эмоции уведут вас в сторону. Иногда ваши эмоции захлестывают, и вы теряете 

взгляд на вещи, вам это хорошо знакомо. Это происходит в вашей жизни. Эмоции 

способны запутать вас. Но когда вы чувствуете, что Дух тянет вас, очень важно 
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обратиться к Слову, узнать, что даст вам Бог, какие слова Он приготовил для вас, 

какое руководство для жизни. И вот оно, прямо перед глазами. 

Размышляя об этом, мы понимаем, что никто из всей всемирной Церкви, никто не 

делает это! Никто! Задумайтесь об этом. Божий народ, Божьи дети даже не 

прикасаются к Слову Бога. Они не открывают его, они не думают, что им это нужно. 

У нас проводятся лекции по Принципу, а Библия нам не нужна, мы выбросим ее в 

помойку. Отец никогда не одобрял этого. Посмотрите на все Писания, где Отец 
говорит, что он открыл через Слово Бога, через Писание. Поймите, он есть 

исполнение Писаний. Так сказал Христос! 

Слово Бога – это основа основ, но у большинства из нас взаимоотношения с ним на 

нуле. Абсолютный ноль! Нет никаких взаимоотношений с ним. Это просто одна из 

книг в вашей библиотеке, чтобы сказать: «Ну, я читал ее пару раз», или просто 

делать вид, что вы время от времени ее почитываете. Оно не является для вас 

живым Словом, не является живой истиной, направляющей вашу жизнь. И это 

проблема всей нашей мировой Церкви. 

Мы не только пренебрегаем Духом Бога, духом Христа. Я скажу вам больше. Самый 

одинокий человек во всей Церкви сейчас – это дух Отца. Никто не ищет его духа! 

Мы так заняты жалкой, незаконной иерархией, и мы не следуем Отцу и его духу. 
Мы не просим его быть вместе с нами и вести нас каждый день. Поэтому у Церкви 

нет Духа, поэтому у нас нет Истины, поэтому мы разрушаем и оскверняем Слово, 

мы отходим от Бога. 

Если вы посмотрите на всю нашу ситуацию, вы всё поймете. Я помню, когда мы 

впервые приехали в Пенсильванию, я был с Кук Джин хёном, еще до того, как мы 

познакомились со всеми вами. И мы были так опечалены, поскольку мы могли 

видеть дух Отца, и он был таким скорбящим, таким уставшим, будто он проходил 

через залы дворца, молитвенные комнаты центральных благословленных семей, 

чтобы увидеть, кто ищет его, кто стремится к нему, кто поет его гимн, написанный 

слезами, кровью и потом тюрьмы Хыннам, желая увидеть, кто живет с живым 

Словом, увидеть, кто жаждет его. И он практически не мог найти никого. 

Он увидел лишь, как все были заняты, слушая то, каковы будут новые указания, что 
скажет иерархия: «Вы должны объединяться с Матерью, с ее указаниями» – это всё, 

что мы слышали. Мы не могли даже заикнуться про Отца. Вы все это испытали на 

себе. А мы испытали даже больше, потому что мы находились прямо в центре, в 

сердцевине всего. 

И мы знаем всю историю. Мы знаем, что произошло. У нас есть иерархия, 

архангелы на своих позициях, которые были призваны защищать Истинную Семью, 

защищать Истинных Родителей. Но они решили держаться за свою власть, 

держаться за свои идиотские позиции и затем помогать Матери и направлять ее к 

тому, чтобы она осквернила Отца. Задумайтесь над этим! Подумайте обо всей этой 

ситуации! Что произошло с точки зрения Принципа, вы должны поразмышлять о 

ситуации. Они вынудили Мать объединиться с ними и изгнать своих родных 
сыновей, которые были помазаны Отцом, которые (и Отец это прекрасно знал) не 

предадут его традиции. Что мы приобрели, сделав это? Сотрясая всемирную 

Церковь, что мы приобрели от этого? Мы заполучили врагов, ненависть, мы 

потеряли свою репутацию, мы потеряли всё! Но мы не оставили Бога, мы не 

выбросили Его, ведь мы обладаем честностью. (Аплодисменты) 
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Задумайтесь об этом. Представьте себе свои диаграммы. Нам нравятся диаграммы 

из Божественного Принципа. Если вы не нарисуете диаграмму по Принципу, люди в 

Церкви просто не поймут, что вы хотите сказать. Вам нужно представить 

диаграмму, чтобы они вас поняли. (Смех) Архангелы сделали так, чтобы Мать 

объединилась с ними. И из четырехпозиционного основания она изгнала своих 

сыновей, которые не согласились с этим. Подумайте об этом, используя свои 

диаграммы. Что всё это значит? 
Она объединилась с архангелами, которые являют собой власть сатаны, они 

являются представителями сатаны, который в первую очередь нацелен уничтожить 

все традиции Отца, все его Писания, изменить и отредактировать всё! Мы с вами 

прошли по всему списку. А она объединяется с ними. Вы должны задуматься над 

этим с точки зрения Принципа, что здесь происходит. Она находится под 

владычеством сатаны! 

А мы не желаем говорить об этом. Мы не хотим даже взглянуть на схему. Мы не 

хотим думать и размышлять об этом. Это слишком болезненно для нас, это 

переворачивает с ног на голову весь наш мир. «Я лучше, как страус, с головой 

зароюсь в песок, но я в упор не буду смотреть на схемы. Я зарою голову в песок, а 

вы расскажите мне, что всё в порядке». Это отрицание реальности, друзья. 
Мы же с вами видим, что у нас нет благословения, нет Божьего Духа, мы отошли от 

Его Слова. Почему? Почему? Ответ на вашей диаграмме! Мы отошли от Бога, мы 

находимся под владычеством сатаны. 

Помните, о чем говорится в Книге откровения? В ней говорится о Вавилоне… Это 

огромный город, представляющий Церковь, призванную стать Телом Христовым. 

Мы должны были стать невестой Христа, стать настолько близки с Ним. Мы 

должны были быть полностью едины с Ним, мы должны были стать подобны 

планетам, вращающимся вокруг Солнца. У нас должен был быть порядок, должны 

быть очень близкие взаимоотношения, как у невесты. Но что случилось, согласно 

Книге откровения? Церковь не стала невестой! Церковь стала вавилонской 

блудницей! Она стала неверной женщиной по отношению к Богу, к Христу. Она в 

действительности пыталась убить Бога. И она была судима, она предстала перед 
Судом. Вот что происходит сейчас в нашем Движении! 

Откройте глаза на происходящее! Наша Церковь стала вавилонской блудницей. Мы 

покинули своего Жениха, мы предали его, и мы стали женщиной, изменяющей ему с 

сатаной. Вот что происходит! И никто об этом не скажет! Поймите: люди в сердце 

своем знают об этом, но они этого никогда не признают! Ни у кого не хватит 

мужества признать это. 

Посмотрите на свои схемы в Божественном Принципе! Вот что происходит! 

Архангелы контролируют Мать и заставляют ее поверить в то, что она – Бог, что 

она – единородная дочь Бога, что она ничему не училась у Отца. Она верит всему 

этому! Понимаете, насколько это опасно? Это чудовищное предательство Бога! 

Чудовищное преступление! Заявлять о том, что она ничему не научилась у Отца за 
все 50 лет вместе, как невеста Христа, призванная быть первой среди всех невест. 

Почему, ребята, вы полагаете… Я уже говорил о том, что сейчас эпоха установления 

полудня, когда все секреты должны проявиться. Мы должны понимать, как 

действует сатана, Как он работает за кулисами, пытаясь разрушить кого? Христа! 



147 

 

Он нацелен на Христа! И он будет использовать любого человека и любой 

возможный способ ради достижения этой своей цели. И он вторгся туда. 

Я отлично всё помню. Боже, нам так непросто эмоционально это всё переварить! 

Мы воспринимаем Мать подобно тому, как смотрели на нее в 70-80-х годах, когда 

она была молодая и красивая, она пела вместе с Отцом и т.д. Как прекрасно они 

смотрелись вдвоем! Такой мы ее себе представляем! Тогда Мама была прекрасна, 

она была покорна Отцу. Отец в действительности являлся ее центром. Так она 
одержала победу. Таким образом она смогла взять верх среди множества женщин, 

желавших стать новой Истинной Матерью. Потому что Отец бесчисленное число 

раз говорил: «Если ты потерпишь неудачу, будет новая Истинная Мать». Сколько из 

вас слышали эти слова в Бельведере, сотни раз? Такова была реальная ситуация. 

И вот мы стали наблюдать совершенно иную картину. Как только начали возводить 

дворец, когда Ким Хё Нам заняла положение медиума для ее матери, стала 

использовать это как свое главное оружие. 

И теперь, среди прочего, я понял одну важную вещь. Мать говорила о том, что она 

никогда не изучала Принцип. Она сама говорит об этом, она всегда признавала это. 

Она говорит, что не изучала Слово. В то же время она говорит, что знает Слово. 

Проблема вот в чем. Я помню, когда я был ребенком, как она приглашала шаманов, 
предсказателей судьбы, и внимала их пророчествам. И это стало огромной брешью, 

через которую стал вторгаться сатана. И я помню, как только был построен дворец, 

вместе с ним появился новый дух. Дух, который говорил: «Я сделала Отца 

победным. Я создала всю эту славу. Я одержала всю эту победу. Видите, у нас 

появился дворец благодаря МОЕМУ родословию». 

Что они делают теперь? Я слышал, что они пытаются приписать Отцу новое имя – 

Преподобный Мун Хан Сон Мён. Они меняют имя Отца. Для вас, ребята, это звучит 

шокирующе, ведь вы слышите это только сейчас. Но мы об этом знали уже три года 

назад. Вот почему мы не могли оставаться во дворце! Потому что мы знали, к чему 

он направляется. Мы не могли этого терпеть, мы ничего не взяли с собой, но мы 

оставили дворец, потому что мы знали, что это дворец зла, он стал дворцом зла. 

Отец ненавидел дворец. На самом деле он построил новый дворец на Комундо, 
помните? Остров на юге, где Отец утвердил новый духовный центр, когда дворец 

стал сердцем коррупции, когда во дворце появился такой дух! И я должен был 

забрать оттуда своего сына (сейчас его в зале нет, он на воскресной школе), 

поскольку я знал, что если оставлю его там, он превратится в сатану, он станет 

демоном. Он мог начать поклоняться себе самому, начать думать, что он – Бог. Он 

мог подумать, что все эти величественные мраморные колонны – символ его власти, 

и он бы не стал ребенком Бога, настоящим сыном Бога, который покорен Христу, 

который умерщвляет свое прежнее «я», дабы вновь переродиться во Христе и дабы 

Христос жил с ним во всей своей власти и силе! У нас есть вся полнота власти и 

авторитета, друзья, не благодаря каким-то там мраморным колоннам, которые все 

превратятся в пепел, в пыль и прах. Они исчезнут без следа! В них нет никакой 
силы. Подлинная сила – это Христос в нас. Это есть настоящая сила! 

(Аплодисменты) 

И вот у нас есть наша Церковь, вся всемирная Церковь. Моя жена изучала Библию 

на этой неделе, и она читала историю об Иеровоаме. Я уже говорил, в Библии много 

всяких странных имен. Но из-за того что мы не изучали Библию и она не стала 
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нашим предметом размышлений и осознания Принципа, мы не изучали Писания, мы 

не имеем понятия о событиях в истории избранного народа на протяжении веков.  

Иеровоам был первым царем в Северном царстве Израиля, он отделился от Иудеи 

на юге. И что этот царь стал делать? Для того чтобы не допустить отток людей в 

Иерусалим, которые хотели приносить жертвы в храме, он установил множество 

языческих храмов и алтарей по всей территории своего Северного царства. Он 

установил золотых тельцов, что вашей душе угодно, Ваала, вавилонскую богиню 
Иштар – он привнес это всё. 

Только задумайтесь над этим! Это были иудеи, избранный Богом народ иудеи, и они 

ходили и поклонялись Ваалу, воскуривали благовония, поклонялись богине Иштар. 

Представьте, если вы принадлежите к еврейскому родословию, вы понимаете, 

насколько это немыслимо! Это заповедь, обрекающая на смерть. Если вы нарушите 

ее, ваше царство разрушится. Люди из иудейского родословия, вы же знаете, 

насколько это всё серьезно. Но это делает сам ЦАРЬ, в своем Царстве. Он призывал 

и учил людей поклоняться языческим богам, поклоняться ложным идолам. 

Посмотрите, кем мы [Церковь Объединения] стали! В прямом смысле… Взгляните 

на церковную иерархию, посмотрите на эту полностью незаконную иерархию, 

которая пытается оправдать свои позиции, используя Мать и вынуждая ее стать 
богиней. Мы все сейчас фактически вовлечены в поклонение богине. Ей внушают, 

что она единородная дочь Бога, заставляют ее поверить в это, проповедовать это 

учение, наставлять всех членов Церкви: «Я – единородная дочь Бога. Я родилась в 

чистом родословии. Я родилась без греха. Отец родился с грехом. Я ничему не 

училась от Отца». 

Это не Истинная Мать!! Друзья, поймите, это не Истинная Мать! Это женщина, 

находящаяся под владычеством архангела. Это не Истинная Мать! Истинная Мать 

не может так поступать. Сделав это, она всецело оставила свое положение. 

Полностью! 

Так много членов нашей всемирной Церкви сейчас просто следуют этой иерархии и 

даже не могут посмотреть на всё с точки зрения Принципа! Они не способны 

видеть, что на самом деле происходит. Поскольку они, должно быть, думают, что в 
этом случае они якобы потеряют веру. Нет! 

Мы говорим правду вовсе не ради того, чтобы поколебать людскую веру. Мы 

делаем это, поскольку мы не желаем, чтобы Мать отправилась в ад и встретила свои 

вечные муки и проклятие! (Аплодисменты) Я не желаю видеть вечных терзаний 

своей Матери за то, что она предала Отца. Я не хочу этого видеть! Вот почему я 

поставил на кон свою репутацию, я рискнул всем, чтобы открыто заявить и 

попытаться спасти ее. 

Потому что мы на самом деле любим ее, понимаете? Мы здесь не для того, чтобы 

помочь ей… 

Мне любят говорить: «Почему бы вам не поехать и не помогать своей Матери?» Я 

не собираюсь помогать своей Матери, потому что я не собираюсь помогать ей 
совершать самоубийство! Вам понятно? Я не собираюсь помогать ей в этом! Если 

вы по-настоящему любите человека, вы никогда не будете помогать ему совершать 

самоубийство. Вы попытаетесь остановить их от совершения самоубийства! 

И это именно то, что я пытался сделать во дворце: я пытался остановить ее и не дать 

ей ступить на этот путь. Кук Джин хён пытался отвадить ее от этого пути, который 
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суть разрушение и самоубийство. Мы не можем поклоняться богиням и идолам, это 

не стезя Божьего народа. Как только люди становятся язычниками, они исчезают, 

они умирают, они получают наказание. Бог лишает их всяческой защиты, и они 

встречают свою смерть. 

И поскольку они были послушны священникам во времена Иудеи, поскольку они, 

как и все, просто следовали, когда священник говорил: «Да, мы можем поклоняться 

богиням, никаких проблем». Никто не подумал, никто не принял во внимание их 
вечную жизнь. Люди просто плыли по течению. И где они в итоге оказались, когда 

перешли в духовный мир? Были ли они близки к Богу в духовном мире? Могут ли 

они быть близки к Нему, нарушив Его главнейшую заповедь «Не создавай себе 

идола» в лице самого себя или кого бы то ни было? 

Поймите, мы, кажется, забываем о том, что Отец жив. Отец – реальная личность. 

Мы склонны верить в то, что он – некий мифический персонаж, который мы не 

прочь забыть и которого мы не прочь подстроить под собственный эталон 

нравственности. Понимаете? 

Я постоянно слышу, как люди говорят: «О, почему бы тебе не создать единство и не 

прийти к миру со своей Матерью?» Ребята, да вы не понимаете, что такое мир! 

Христос никогда не говорил, что мир – это место или цель! Мир – это даже не 
процесс, как иногда учат в буддизме. Мир – это личность! Личность! Христос – это 

мир! Вам понятно? Когда Христос живет в нас, мы обретаем мир. Христос есть мир, 

он есть надежда, он – наше всё. Когда мы обретаем Христа, мы обретаем мир, 

спокойствие. (Аплодисменты) Святой Дух – это утешитель. Когда мы обретаем 

Христа, утешитель – это не место. Мир – это не место. Это – личность. Поэтому вы 

должны принять Христа в своем сердце. Аминь? Это самое главное, что должен 

сделать любой верующий. Не имеет значения, что в вас течет его кровь, вам по-

прежнему надо верить в него, веровать в того, чью кровь вы приняли. 

Мы стали вавилонской церковью, вавилонской блудницей, впадающей в блуд по 

отношению к Христу. Вот какими язычниками мы стали! И неудивительно, что мы 

выбросили свою Библию. И неудивительно, что мы не желаем слышать ничего о 

Божьем провидении. Все, что мы хотим слышать, это оправдания, чтобы 
чувствовать себя хорошо: «О, мы не совершаем никаких ошибок, не говорите так. У 

нас все в порядке». О чем вообще думал народ Израиля, поклоняясь богине Иштар? 

Поразмыслите, о чем они вообще думали. Они выросли на Торе, на ветхозаветных 

Божьих заповедях! О чем они думали, когда поклонялись богу Ваалу? Смотрите, для 

нас это просто фантазии, эта книга – не более чем фантастика. Это просто нелепо. 

Это история Божьего народа, который сделал то же самое. Все они отвернулись от 

Бога и впали в идолопоклонничество. 

Что происходит сейчас в нашей Церкви? Это очень легко понять, если вы 

опираетесь на Слово. Мы стали идолопоклонниками! Мы поклоняемся другим 

богам, не Христу! Мы отошли от него! Поэтому Его благословения покинули нас. И 

поэтому мы должны научиться, как жить в Духе. 
Представьте, в ранние годы церкви, когда Христос ушел и покинул нас, апостолы 

должны были научиться двигаться вперед вместе с Духом, жить с Богом. Как я могу 

жить вместе с Христом? Иисус говорил, что он должен быть частью меня, он будет 

моим утешителем и т.д. Вы знаете, он должен быть мне помощником, но я не вижу 

его! И здесь сказано: «Не видит Его [Святой Дух] и не знает Его». Как мы можем 
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жить с Духом? Это крайне важно для нас. Потому что, если мы хотим продолжать 

вращаться вокруг Христа как нашего центра… Помните, мы говорили об этом, что 

даже внутри Истинных Родителей, Отец – это 95 процентов, 95 процентов, он – 

владыка Истинных Родителей, Мать – это 5 процентов, она должна вращаться 

вокруг него? Почему? Потому что таковы взаимоотношения между Богом и 

человечеством: ответственность Бога – 95 процентов, ответственность человека – 5 

процентов. 
Мать внутри Истинных Родителей представляет человечество. Отец, Христос, 

представляет Бога. Это 95% и 5%! Это не 50 на 50, как эти языческие 

идолопоклонники хотят заставить вас верить. Вы будете прокляты, если будете 

продолжать верить в это, вы будете изгнаны из дома своего Отца. Я это вам 

гарантирую, если вы в это уверуете. Я его сын, и вы будете изгнаны из его дома, 

если вы поверите в это. Это не что иное, как постмодернистский феминизм третьей 

волны, облаченный в язык теологии. Он изгонит вас прочь! Всё так просто! 

Вы должны понять, что он – личность. Отец – это человек, и он отдает нам свою 

жизнь, ибо он Христос и Спаситель. Не потому что мы этого заслужили, не потому 

что мы это могли заработать, не потому что мы этого достойны – он дарует нам 

свою жизнь из любви к нам. И когда мы совершаем прелюбодеяние с другими 
богами, сулящими нам несметные блага, это равносильно тому, что мы изменяем 

своему возлюбленному, человеку, кого мы любим всей душой, кто отдал свою 

жизнь ради нас. Это равносильно измене! Вот насколько всё серьезно! 

Это серьезное дело, серьезнее некуда!! А все к нему просто безразличны. Братья и 

сестры по всему миру проявляют полное равнодушие! Как овцы, бегущие вниз со 

скалы. Они последуют за чем угодно, что скажет им иерархия. Они прыгнут в 

пропасть. Они не подумают обратиться к Слову. Мы пытаемся открыть 

взаимоотношения с Духом, мы ищем Дух Божий, стремимся получить Его 

руководство, Его направление, подтвержденное Словом. 

Мы учимся жить в Духе и Истине! Мы пытаемся воплотить это в своей жизни, 

поэтому мы видим движение Духа, мы видим, что Бог жив в нашей жизни, мы 

видим исцеления на улице. Даже на этой неделе, когда мы молились за людей на 
улице, мы видели чудеса исцеления. К нам приходит сила, когда мы учимся жить в 

единстве с Духом. 

Но только подумайте, сейчас во всей всемирной Церкви никого не заботит дух Отца. 

Никто не думает о том, чтобы найти, искать, стремиться, желать, жаждать его духа. 

Кем мы стали? Мы стали язычниками, вот кем мы стали. Настоящими язычниками! 

Мы поклоняемся самим себе, поклоняемся другим богам, поклоняемся богиням. Мы 

покинули своего Отца. И знаете что? Мы навлекаем на себя проклятие. Как только 

мы покидаем своего Отца, мы попадаем под проклятие. Под проклятие! И я говорю 

это не для того, чтобы вас запугать. Читайте Библию! Бог лишит Своей защиты вас 

и Свой народ, и вы будете судимы. Поймите, это просто невероятно, поскольку это 

должен был быть центр Божьего провидения, но мы настолько сбились с пути, что 
совершаем грехопадение и прелюбодеяние с сатаной. Мы полностью отошли от 

Бога, и мы идем своим путем, где мы ни на йоту не едины, не едины в сердце, не 

стремимся искать Дух. Такую ситуацию наблюдал народ Израиля, вы изучали 

историю. Это история их проклятий, когда они постоянно шли к другим богам, к 

другим идолам. 
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Друзья, давайте я немного расскажу вам о монотеизме. У вас должен быть один-

единственный Высший Бог. Ваша проблема с Истинными Родителями, которые, как 

вы верите, соотносятся 50 на 50, в том, что у вас теперь появилось два высших 

авторитета. ДВА! Это называется дитеизм. Если у вас есть два высших авторитета, 

не важно, богов или богинь, один бог может аннулировать другого. Именно это вы 

видите сейчас в нашей Церкви. Поклоняясь богине, они стараются аннулировать 

слова Отца, Писания, традиции, буквально меняя и оскверняя их. Вот что 
происходит! 

Монотеизм предполагает один верховный авторитет. И в нашей Семье есть лишь 

один авторитет – Христос. (Аплодисменты) Христос! Невероятно, сейчас мы так 

сильно отдалились от Божьей воли, у нас совершенно нет никакой силы и 

возможностей жить в унисон с Духом. Христианство сейчас неизмеримо выше. 

Потому что они знают, как взаимодействовать с Духом, как двигаться в Духе 

Христа. В то время как мы – язычники, мы поклоняемся Ваалу и богине Иштар. Мы 

отошли от Бога. Мы даже не ищем Его Духа. 

Это время, когда народ Израиля ушел от Бога, от служения Ему, от Его заповедей, и 

Бог должен был вновь учить их. Они стали язычниками, как египтяне, они забыли, 

что значит служить Богу. И они должны заново научиться этому. И мы находимся в 
ситуации, когда мы должны вновь учиться у Слова, как мы можем искать Дух 

Христа. 

Христос сказал, что даст нам другого Утешителя. Слово «другой», по-гречески 

«άλλον», означает «другой, но такой же», «единый», «полностью единый». «Когда 

этот Утешитель явится, всё, что вы видели во мне, вы увидите в нем, увидите 

полную схожесть». Поймите, Отец желает быть в сердцах своих детей, жить вместе 

с ними во власти и авторитете, хочет двигаться с ними день за днем, он хочет 

раскрывать двери, двигать горы, хочет вместе строить на земле Божье Царство. 

И что сказано в стихе 17 – «Духа истины». Это время, когда Иисус собирался уйти, 

у него была последняя вечеря. Это время, когда он сказал последнее слово своим 

ученикам. И он говорил о том, что будет происходить после его смерти. Он говорит 

им, что случится, когда он умрет. Должен прийти кто-то, должен прийти Святой 
Дух. Он будет Утешителем. По-гречески это «пαράκλητον», утешитель, тот, кто 

стоит бок о бок и защищает, тот, кто будет идти вместе с вами. И посмотрите на 

стих 17. Это Дух истины, мы однажды уже говорили об этом на встрече по 

изучению Библии. Это Дух истины, Святой Дух. Когда Святой Дух придет, это 

будет Дух истины. Он не собьет нас с пути, он не будет искушать нас, чтобы мы 

стали поклоняться самим себе и втайне поклонялись идолам. Он будет направлять 

нас к Истине! Он будет стимулировать нашу совесть! Он соделает нас людьми 

совести, мужчинами и женщинами, живущими по совести и покорными Божьему 

Духу, который способен являть себя посредством нашей совести. Взгляните на 

Евангелие от Иоанна, глава 14, стих 26: 

«Утешитель же, Дух Святый, Которого пошлет Отец во имя Мое, научит вас всему и 
напомнит вам всё, что Я говорил вам». 

Святой Дух также наш учитель. Он Дух истины, учитель. Некто, кто приходит к нам 

и учит, он хочет помочь нам. Это Дух Божий, желающий направлять нас, учить нас 

всему. Что здесь говорится? «Научит вас всему и напомнит вам всё». Он напомнит 

нам о Христе. Многие ли из вас уже позабыли Отца? Как много наших братьев и 
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сестер в этой Церкви уже забыли Отца? Мы с головой окунулись в языческие 

ритуалы. И мы напрочь забыли Христа. Мы даже не помним его, не думаем о нем, 

не медитируем о нем. Мы забыли его. Вот почему в нас нет Духа Святого. 

Но Святой Дух, смотрите, ведет нас, чтобы мы помнили всё то, чему он учил нас. 

«Все, что Я говорил вам». Что он говорил нам, чему учил нас, что он посеял в нас. 

Какие семена он посеял в нас? Он напоминает нам об этом. Помните, это то время, 

когда Иисус собирался покинуть мир. И снова он говорит: «Когда утешитель же, 
Дух Святый, Которого пошлет Отец во имя Мое, придет». Он трижды говорит об 

этом. «Он – утешитель. Он – утешитель. Он – утешитель. Он – дух истины. Он – дух 

истины. Он – дух истины. Он не обманет вас. Он не обманет вас. Я пошлю его к вам. 

Он будет говорить вам истину. Следуйте ему». 

И мы с вами говорили, что когда дух действительно придет, мы должны уйти 

корнями в Слово, потому что наш разум очень легко может нас обмануть, наш разум 

может искусить нас, может привнести эгоистичные мысли, мысли самопоклонения, 

все те вещи, когда мы попадаем под влияние мирской идеологии, популистской 

современной идеологии. Она смешивается с тем, что говорит нам Дух, и мы легко 

запутываемся, мы полностью запутываемся. 

Обратите внимание, как сейчас запуталась наша всемирная Церковь. Они не могут 
ничего с ясностью видеть. Они не могут видеть с властью и авторитетом, потому 

что они бесконечно запутались. Они даже не знают, чему учит Принцип. Они так 

натренированы, так привыкли следовать указаниям вышестоящих лидеров, что они 

даже не открывают свои книги Принципа, не открывают Писание, ибо они 

страшатся увидеть здесь то, что их ожидает как следствие их отхода от Бога. 

Взгляните еще раз на Евангелие от Иоанна, глава 16. Он сказал, что «Утешитель не 

придет, пока я не уйду». Поймите, Отец сейчас в духе. Он – дух, он живет в нас. Он 

жив, он может быть в любом месте в любое время. Это сущее сумасшествие, это 

сущая нелепость – пытаться ограничить его рамками Чхонпхён, говорить, что вы 

можете видеть Отца, только если взойдете на небольшой холмик в Корее, в 

маленькое крошечное место на земле. Сейчас он еще больше заключен в тюрьму, 

чем когда был в физическом теле. Принцип говорит, что наш дух неограничен 
временем и пространством. Духи могут одновременно находиться везде и в любое 

время. 

Вот что так удивительно в наши дни. Вот что в реальности должно было произойти 

на День Основания. Это должен был быть день, когда мы все узнали, что можем 

жить вместе с духом Отца, когда дух Христа обрел всю полноту власти и авторитета 

в земном мире. Способный властью и авторитетом изгонять демонов, гнать дьявола 

прочь, исцелять больных и воскрешать мертвых. Вот что должно было произойти в 

День Основания. (Аплодисменты) 

И я сказал Матери, потому что, поймите, я люблю ее, так я сказал ей. Я говорю ей, 

поскольку люблю ее, я не хочу видеть ее наказаний и мытарств в аду. Я не желаю 

этого видеть, поймите! Я не хочу видеть, как она отправляется в ад и терпит там 
наказания. Поэтому я просил ее и умолял ее: «Пожалуйста, Мама, не делай этого». 

Глядя в глаза, я сказал ей: «Мама, чем больше ты возвышаешь себя, Бог обязательно 

тебя опустит вниз. Но если ты смиришь себя, Бог тебя возвысит!» 

Выйди в День Основания и скажи: «Братья и сестры по всему миру! Истинный Отец 

сейчас вместе с нами в духе. Он может жить вместе с нами со всей полнотой 



153 

 

авторитета и власти. Давайте будем молиться ему еще усердней. Еще больше 

молитесь: “Отец! Отец! Отец!”. Живите в единстве с ним, двигайтесь в унисон с его 

духом, силой и истиной! Живите и стройте Царство Божье на земле. Мы построим 

Божье Царство, мы воочию увидим его перед своими глазами и будем жить вместе с 

Отцом, приняв помазание его власти и авторитета». Тогда День Основания был бы 

победой, вот что мы должны были сделать. (Аплодисменты) 

Но что произошло? Что произошло? Они одели ее в императорские одежды, она 
вышла в короне и со скипетром: «Наступило время моей власти!» И каково было 

послание, которое мы после этого услышали? «Я – единородная дочь! Я – Бог! Отец 

с грехом! Я без греха!», и тому подобные вещи. Это полное отклонение. Полный 

уход от Бога! Вот почему День Основания, который должен был стать отправной 

точкой Божьего Царства, когда мы движемся в силе и с духом Отца, мы ничего 

этого не увидели. Ноль! 

Напротив, с каждым годом и на протяжении всех трех лет мы наблюдаем 

неуклонный распад и разложение, всё больший упадок, иерархия всё больше и 

больше пытается навязать детям Бога свою тиранию. Они не позволяют, не говорят, 

что мы можем доверять Слову, но что мы должны доверять шаманам из Кореи, или 

шаманам из Японии, откуда бы они ни были. 
Нет! У нас есть Божье Слово, понимаете? И когда Дух ведет нас, у нас есть Слово 

Бога в подтверждение этому. У нас есть Слово Бога! Мы подтверждаем это в 

Писании, мы подтверждаем это в Чхонсонгён, и Бог направляет нас. Вот что должно 

было произойти на День Основания. Ибо он сказал, что пошлет вам утешителя и Он, 

придя, обличит грех мира и поведет нас в истине. 

Что делать Духу Отца? Задумайтесь над этим. Подумайте об этом с его точки 

зрения. Какова роль Духа Отца? Он с нами, руководит нами, хочет быть вместе со 

своими детьми. А эти дети заняты лишь тем, что смотрят в рот иерархам. Они не 

ищут лика его, не страждут его, не пытаются работать с ним, жить вместе с ним, не 

жаждут его, не рвутся к нему. Посмотрите, что сказано в Послании к Римлянам, 

глава 8, стих 26: 

«Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем молиться, 
как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными». 

Где мы сейчас? Церковь стала языческой. Мы стали вавилонской блудницей. Мы 

стали немощны, мы больны. Мы отошли от мира, который есть Христос. Мы 

отошли от святости и честности, которая есть Христос. Мы отошли от 

завершенности, которая есть Христос. Вот почему мы больны. Мы ушли от Бога. 

«Дух подкрепляет нас в немощах наших». Здесь слово «подкрепляет», «помогает». 

Очень важно понять, что Дух помогает нам. Знаете что? Но мы не чувствуем ничего, 

не получаем ничего, потому что мы не просим. Когда последний раз мы говорили: 

«Боже, Отец, помоги мне сейчас»? Когда последний раз мы молились за больного, 

за немощного человека: «Отец, помоги мне [исцелить его]»? Пытались ли мы 

молиться за этих людей силой своей? 
Многие думают: «О, Отец открыл новую эпоху, теперь мы можем молиться в свое 

имя!» Он позволил нам ДОКЛАДЫВАТЬ от своего имени. Докладывать! По-

корейски это слово «пого». Это значит, у нас есть взаимоотношения с Царем. Мы 

докладываем ему. Это не означает, что вы – Иисус, что вы Мессия, или что Иисус 
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больше не Мессия, или что у него нет власти. Прошу, будьте осторожны, когда 

размышляете и интерпретируете эти вещи! 

Наша общая тенденция – превозносить себя, используя дары, полученные от Отца. 

Это свойственно всем нам. Мы ничем не особенные в этом смысле, в нашей силе. 

Мы особенные, но потому, что внутри нас живет Христос. Вот почему мы 

особенные. Мы отличаемся и выделяемся из мира в святости, праведности и мире. 

Да, мы другие, но не из-за самих себя. Это есть надменность фарисеев! Дело не во 
мне, и не в вас. Дело в Христе. И когда мы живем с этой силой, у нас появляется 

авторитет и власть над царством ада. (Аплодисменты) 

Посмотрите сюда: «Дух подкрепляет нас в немощах наших». Слово «немощи». 

Существуют разные немощи, которые Христос излечивал. И это относится к нам, 

когда у нас нет Духа. Слово «немощь» в целом означает болезнь, но оно включает в 

себя разные виды болезней. «Nosos» означает болезнь, неизлечимую болезнь, от 

которой нет лечения, нет лекарств, способных излечить от нее. Это неизлечимая 

болезнь, когда врачи опускают руки и говорят «это конец». Это «malakian», 

«мышечная дисфункция», инвалидность, инвалиды подпадают под эту категорию. 

Это «kakos» или одержимые духами, демонами, на вас дух депрессии, дух 

беспокойства, бесовские духи, овладевшие вами. «Mastigos» – это немощи, которые 
мучают вас, которые отступают, но затем возвращаются вновь, как у женщины, 

страдавшей кровотечением, которая прикоснулась к подолу одежд Иисуса. 12 лет 

она страдала немощью, которая то отступала, то возвращалась, то уходила, то 

возвращалась. Это тоже относится к этой категории. И последнее это «arroustos» – 

это «komatos», «кома». 

Поймите, это дает нам понимание, кем мы являемся без духа. Если внутри нас нет 

Духа Божьего, нет духа Христа, к которому мы стремимся и которого страждем, 

который постоянно показывает нам решение и выход. Поймите, мы не выполняем 

условия, поклоны и посты, и т.п., дабы убедить Бога сделать что-то для нас. Разве 

можем мы манипулировать Им и заставлять Его сделать что-либо? Мы делаем это, 

чтобы мы сами могли встать на путь, и чтобы Бог мог работать. В этом цель условий 

– чтобы вы вышли на путь и Бог мог начать работать. (Аплодисменты) Не так, что 
«О, я сделал так много поклонов и столь много постился, и поэтому, Бог, Ты мне 

должен». Это дьявольское понимание поста. Это самоправедный фарисейский 

идолопоклонский взгляд. Мы постимся, мы занимаемся разными практиками с тем, 

чтобы встать на путь, чтобы Бог мог направлять нас. Вот в чем сила условий. Это не 

то, что мы манипулируем Богом и скручиваем Ему руки. 

Поймите, без Духа мы просто немощны, мы немощны. Без духа Отца мы больны, 

мы больны. Мы больны неизлечимой болезнью, от которой нет лекарств. Без 

Божьего Духа мы – инвалиды, мы «malakian». Мы – инвалиды, без рук и ног, и у нас 

нет никакой силы. Мы одержимы бесами. Нам так легко попасть под влияние 

демонов, когда мы отдаляемся от Христа, когда у нас нет Святого Духа. Мы 

«mastigos», мы находимся в ситуации, когда с нами происходят постоянные 
неприятности, когда на нас вновь и вновь сыплются проклятия, постоянное 

раздражение возвращающимися болями. И мы находимся в коматозе. Мы мертвы в 

прямом смысле слова. Мы в буквальном смысле являемся ходячими мертвецами. 

Многие из вас так порой себя чувствуют? Мы в буквальном смысле ходячие 

мертвецы. 
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Если с нами нет Святого Духа, который является самым сильным духом. 

Существует много языческих духов, которые обладают силой, и благодаря 

различным практикам – медитации, йоге и т.д. – они попытаются искусить вас 

принять их силу. Но у них нет силы, потому что у Святого Духа есть самая великая 

сила! У него самая большая сила, и она пребывает внутри меня! (Аплодисменты) И 

поэтому я могу говорить с авторитетом и властью над этими силами! Аминь? 

(Аминь) 
Насколько слабыми мы стали из-за того, что отошли от Христа. «Но Сам Дух 

ходатайствует за нас воздыханиями неизреченными». Они воздыхают. Дух 

ходатайствует за нас, он отпускает наш «хан», «обиду». Слово «воздыхания» по-

корейски это слово «хан». Помните, мы говорили об этом. Отец постоянно говорил, 

что это обида, историческая боль, чувство, что вас постоянно насиловали, и вы 

ничего не могли с этим поделать, постоянное насилие. Это «хан». И в этом главная 

причина, не так ли? 

Помню, когда я в последний раз встречался с Матерью в Корее… Не в самый 

последний раз, когда охранники не пустили и прогнали меня, но до этого, когда я 

встречался с ней и физически с ней разговаривал лицом к лицу в Корее. Я сказал ей: 

«Мамочка, ты должна отпустить свой “хан”. Ты должна избавиться от своего 
“хана”. Я знаю, что с Отцом было непросто жить, но это было твое призвание! Ты 

была призвана стать его истинной супругой, невестой, и оставаться рядом с ним, 

несмотря ни на какие напасти». И я сказал ей: «Мама! Ты должна отпустить свой 

“хан”, иначе он просто убьет тебя». И корейские члены Церкви знают об этом. Они 

говорят, они это называют «ханпури». Они говорят: «Мать выпускает свой “хан”», – 

она мстит, выпускает хан. Это не есть путь Божьего Царства. Аминь? 

Вот почему мы сейчас раскрываем истину и говорим в Духе. Потому что я пробовал 

говорить с ней наедине, я пробовал говорить с ней лично, я пробовал все пути во 

дворце, и всё это не сработало. Поскольку, что бы я ни говорил, всякий раз 

находилось 50, а то и все 140 лидеров, которые вторили ей: «Всё, что вы делаете – 

просто величественно и великолепно! Вы наша богиня!» 

В эпоху полуденного солнцестояния только когда сыны и дочери Бога осознают, что 
происходит, только когда они займут позицию, соответствующую Принципу, и 

попытаются спасти ее от разрушения, тогда Дух Божий придет и совершит Свое 

помазание. (Аплодисменты) Ибо мы стоим в Истине, и мы говорим Истину, а не 

следуем какой-то там политкорректности, но говорим Истину! 

Поймите, это просто невероятно. Когда мы находимся в той ситуации, в которой 

оказались. Но всё так просто, так просто. Друзья, всё очень просто. Предельно 

просто! Всё что мы должны сделать, это вернуться к Христу! Вы не Христос, он не 

Христос. Христос находится внутри нас. Понимаете? Мы должны вернуться к 

Христу. (Аплодисменты) 

Как только мы начнем возвращаться к Христу, к Отцу, всё вернется на круги своя. 

Это подобно орбитам планет: как только планеты вновь начнут обращаться вокруг 
Солнца по должной орбите, Вселенная придет в баланс и равновесие. Во Вселенной 

присутствует порядок и мир, потому что тот мир и единство, о которых все люди 

постоянно говорят, – это не конечная цель. Это Личность! И он есть Христос, и он 

есть наш Отец, Христос и Мессия! Он есть сын Божий! Он есть Альфа и Омега, 
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единый с Богом, единый с Отцом. И поэтому, когда мы вернемся к Нему, наступит 

мир, единство и к нам вернется сила. (Аплодисменты) 

Всё очень просто, очень просто. 

Омма, ты хочешь сказать несколько слов? Давайте ей поаплодируем. 

(Ён А ним) 

Спасибо большое! Давайте еще раз поаплодируем моему мужу! Спасибо большое! 

Я люблю читать на ночь моим детям. Моему старшему сыну сейчас… сколько же… 
16 лет. 17? Моя дочка поправляет меня. 17 лет. Да. Извини, сынок! Ему 17 лет. 

Помню, я начала читать ему книги, когда ему было около года. Я читаю им на ночь 

уже довольно давно. Теперь мои два младших ребенка… я стараюсь читать им 

каждый день, если я нахожусь дома и не занята. Теперь я на самом деле перешла с 

ними на библейские истории. Я читаю их каждый вечер. Это по-настоящему 

интересно. Чтение с ними библейских историй стало для меня совершенно новым 

опытом. Раньше я уже читала детям библейские истории. Мне стыдно признаться в 

этом, но раньше я читала им Библию как одну из многих книг, очень многих разных 

книг. В книжном магазине так много разных книг, и в одном из отделов продается 

Библия. Там есть множество очень красочно иллюстрированных увлекательных 

детских книг, и «Библейские истории» просто одна из них. Так я относилась к 
этому, даже неосознанно. 

Но теперь, когда я начала больше изучать Библию и читать детям библейские 

истории, для меня многое изменилось. Я начала чувствовать по-другому. Однажды 

вечером мы закончили читать историю Иосифа. «Завтра мы начнем читать про 

Моисея, согласны?» Сын сказал: «Здорово». Им сейчас 9 и 11 лет. Младшему 9 лет. 

И я представила им Моисея: «Завтра мы будем читать о Моисее. Истории о Моисее 

полны чудес, они просто невероятные, и вам они точно понравятся. Бог превратит 

посох Аарона в змея, там было десять казней, затем Бог разделил Чермное море. Это 

просто чудесные истории». И знаете, что сказал мой 9-летний сын? «Мамочка, но 

это всё выдумки!» Так он и сказал. Это буквально шокировало меня. Ему 9 лет! 

Вижу по лицам, что некоторые школьники здесь со мной согласны. Мы думаем, что 

в 9 лет дети ничего не понимают. Мы думаем, что они примут всё, что мы им 
скажем. Но у них уже есть свое мнение. В 9 лет! «Это всё истории, выдуманные 

людьми». 

Меня тогда это шокировало, хоть я и не подала вида. «Да, так действительно можно 

подумать. Это всё выглядит, как нечто невероятное». А он смотрит на меня 

загадочно: «Что это мама хочет сказать мне?» Я сказала: «Да, я раньше тоже так 

думала. Мне тоже это казалось невероятным. Ты можешь думать так. Но знаешь 

что, дорогой…» 

Я объяснила ему так: «Вот ты любишь свой iPad, верно? – Мой сын очень любит 

свой iPad, любит играть на нем в игры. – Ты любишь свой iPad. Как ты думаешь, он 

просто с небес свалился или его кто-то сделал?» И мой сын ответил: «Да, кто-то его 

сделал». «Если iPad – это творение, а тот, кто сделал его – творец, тогда кто из них 
круче? iPad крутой или человек, создавший его, круче?» Сын никак не сообразит. 

«Человек, создавший iPad, может бегать, может делать что угодно, он может сделать 

миллион iPad-ов. Кто же из них умнее и способней?» Так я намекаю ему. Он 

отвечает: «Да, думаю, что человек, сделавший iPad, более умный». – «Да, всё верно, 

ты очень сообразительный мальчик! – Я слегка подбадриваю его. – И это в 
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точности, как человек и Бог. Мы как iPad. Мы вряд ли можем понять Бога. Мы 

очень ограничены. Но посмотри… Это как совершенно другой мир, вне времени и 

пространства. Как человек, подобный iPad-у, может понять того, кто создал iPad? 

Понимаешь?» (Аплодисменты) О, спасибо! 

Также я рассказала ему вот что: «Знаешь, многие люди говорят, что Бог 

безжалостный и беспощадный. Кто-то даже говорит, что Бог кровожадный. Потому 

что когда израильтяне начали поклоняться золотому тельцу, а Моисей с десятью 
заповедями спустился с горы Синай, он убил три тысячи израильтян. Потому что 

народ Израиля отошел от Бога. А люди говорят, что Бог жестокий и беспощадный. 

Кто сказал, что Бог – любящий Бог? Некоторые люди ошибаются в намерениях Бога 

и даже говорят, что Бог – злой Бог. Бог в Библии не является Богом добра. А что ты 

думаешь об этом?» Я задала такой вопрос своему сыну. Он сказал: «Я не знаю». И я 

сказала ему: «Когда происходят такие вещи, ты должен видеть контекст 

происходящего. Пойми, Бог только что вывел их из Египта. И Он явил им все чудеса 

и знамения, прям перед их взором. Бог показал, как Он любит их. Но что они 

сделали? Они просто предали Бога. И если бы Он не наказал их в тот момент, это 

означало бы, что Он просто потеряет Свое Царство. Он просто не сможет 

продолжить Свою традицию. Что Он не сможет построить Царство Небес. Поэтому 
для того, чтобы спасти всех израильтян и Слово, Он должен был показать, что у 

Него есть такая сила и власть. Был ли это неконтролируемый гнев? Нет. Он 

полностью контролировал Свой гнев. Но Он должен был сделать то, что должен 

был. Понимаешь, когда Он наказывает нас, иногда это выражение любви. В это 

время мы можем этого не понять. Да, Он показывает терпение. Но терпение 

заканчивается и приходит время наказания. Он вынужден судить. И это то, что Он 

делает». 

Смотрите, я уверена, мой сын не мог понять и половины того, что я сказала. Я 

просто уверена. Но он видел убежденность, которая была в моих словах. Он видел, 

что вещи, о которых я говорила, не просто пустая болтовня. «У моей мамы есть 

некое объяснение. Она очень уверена в своих словах. Должно быть, это нечто 

важное, о чем я пока не знаю». В реальности, я смогла передать ему свою 
убежденность в Слове, в Библии. 

Братья и сестры! Мы должны вернуться к Слову. Мы должны показать нашу 

убежденность в Слове. Иначе наши дети просто не смогут узнать, не смогут понять, 

Кто есть Бог, кто такой Отец. (Аплодисменты) 

Давайте восславим Его имя, чтобы Его традиция и Его Слово жили и продолжались 

в веках. Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Ух! Что за послание! Вот это слово! Спасибо, омма! 

Давайте прочтем из Чхонсонгён, страница 117: 

С помощью Своих слуг Бог учил людей, что Он — их Отец. Для этого Он 

использовал ангелов, Своих слуг. Это было в эпоху Ветхого Завета. Затем Он 
действовал через Своего Сына. Эта эпоха называется эпохой Нового Завета. 

Впоследствии Бог стал действовать с помощью Святого Духа. (10-197, 1960.10.2) 

Аминь! Давайте все восславим Бога! Давайте все встанем. Кто хочет, может 

спуститься. Давайте помолимся. Давайте на этот раз помолимся за нашу Церковь. 
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Спускайтесь! Давайте возьмемся за руки. В Писании сказано: «Где двое или трое 

соберутся во имя Мое, там Я среди них». Аминь? 

Спускайтесь, беритесь за руки. Давайте помолимся за Церковь, чтобы не быть ей 

вавилонской блудницей, как сказано в Книге Откровения, но чтобы обратилась она 

от нечистого пути своего и вернулась к центру, который есть Христос. Спускайтесь, 

всем хватит места. Давайте помолимся. 

(Хёнг Джин ним молится) 
Спасибо, Отец! Отец, мы благодарим тебя сегодня. Мы все здесь перед Тобой, перед 

Твоим праведным престолом. Отец, мы хотим ясно всё видеть, глазами Принципа. 

Мы не хотим путать себя сатанинской ложью. Мы хотим двигаться вперед вместе с 

Духом Твоим и быть тверды, опираясь на Твое Слово. 

Отец! Когда мы отходим от Слова, когда занимаем релятивистские позиции, когда 

мы перестаем жить со Словом, с Живым Словом, дьяволу так легко запутать нас, 

искусить нас, увести нас прочь от Тебя. Отец, мы молимся, чтобы прямо сейчас все 

мы укрепились Духом Твоим. Ты обещал, что Твой Дух будет утешителем, который 

был бы с нами и направлял нас, напоминал нам обо всем, чему Ты учил нас. Отец, 

нам так важно помнить то, чему Ты нас учил! И, Отец, когда мы чувствуем сильный 

порыв Твоего Духа, ибо без него мы немощны, Отец, мы молимся о том, чтобы мы 
укоренились в Твоем Слове, чтобы мы буквально бежали к Слову. Учи нас вновь, 

чтобы, чувствуя позыв Духа, у нас появилась привычка устремляться к Слову 

Твоему, скорее открывать Писание и видеть, что Ты приготовил для нашего 

разумения. Ибо Царство Небесное силою берется из-за недостатка понимания. 

Отец, позволь нам обрести это понимание не в языческом мистицизме и не в 

ложных слабостях, а обрести его в Слове Божьем, являющемся силою нашего 

спасения, являющемся основанием и камнем, на котором мы стоим и обретаем 

полномочия учить Принципу и ценности Благословения, трехдневной церемонии и 

святости брака и т.д. Это и есть авторитет. Отец, позволь нам снова встать на это 

основание. Яви новое откровение этой Церкви, чтобы братья и сестры во всемирной 

Церковь начали пробуждаться, чтобы люди очнулись и чтобы трусы стали львами 

ради Тебя. Чтобы люди, являющиеся наблюдателями, которые смотрят, чья же 
сторона победит, а чья проиграет, получили толчок Святого Духа, удар Святого 

Духа. 

Позволь нам понять, что Святой Дух также приходит, чтобы уничтожить сатану. 

Отец, мы хотим уничтожить царство сатаны, разрушить его царство, потому что мы 

знаем, что его царство слабо, оно иллюзорно. А мы стоим в силе, опираясь на Слово 

Божье, и мы стоим с Тобой и со всеми ангелами Небесными, всеми старцами и 

всеми предками, выступающими с нами в Духе и Истине. Мы направляемся вперед 

к обетованной земле. 

Отец, даруй нам помазание прямо сейчас. Коснись каждого человека прямо сейчас, 

коснись нас в наших немощах, ибо нам нужна Твоя помощь. Отец, нам нужен Твой 

Дух. Нам нужен Твой Дух! Мы искалечены, мы испытываем муки, болезни, 
возвращающиеся к нам снова и снова, мы находимся в коме без Него. Отец, мы 

просим прямо сейчас, чтобы Дух Твой вывел нас из этой комы. Он избавит нас от 

инвалидности, гнетущего духа, духа беспокойства, духа волнения, да что бы то ни 

было. Вся немощь прошла. Мы стоим сейчас в новой силе, на своих ногах. 

Духовные тела полны сил, духовное зрение ясно, духовный слух открыт, духовные 
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чувства живы, чтобы видеть лице Твое, чтобы идти вместе с Тобой в Царство Божье. 

Да грядет оно! 

Отец, мы приносим Тебе хвалу, и мы докладываем от своего имени и в Твое святое 

имя. Аджу! Аминь! 

Давайте вознесем хвалу Богу! Подбодрите своего соседа, обнимите его, скажите 

ему, что Христос в нем. Аминь! 

 

Живое присутствие Бога (5 апреля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

5 апреля 2015 года 

Сегодня я хотел бы поговорить с вами о присутствии Бога. Какую прекрасную 

песню мы только что пели, как раз о присутствии! 

Дети, поздравляю вас с Пасхой! Играйте и помните, что пасхальные яйца 

символизируют новую жизнь. Пасхальный заяц не имеет к этому никакого 

отношения. Хорошо проведите время! 

Давайте поговорим сегодня о живом присутствии Бога. Обратимся к Евангелию от 

Матфея, глава 28, стихи 5-9, и затем стихи 18-20. Давайте прочтем вместе. 

5. Ангел же, обратив речь к женщинам, сказал: не бойтесь, ибо знаю, что вы ищете 
Иисуса распятого; 6. Его нет здесь — Он воскрес, как сказал. Подойдите, 

посмотрите место, где лежал Господь, 7. и пойдите скорее, скажите ученикам Его, 

что Он воскрес из мертвых и предваряет вас в Галилее; там Его увидите. Вот, я 

сказал вам. 8. И, выйдя поспешно из гроба, они со страхом и радостью великою 

побежали возвестить ученикам Его. 9. Когда же шли они возвестить ученикам Его, и 

се Иисус встретил их и сказал: радуйтесь! И они, приступив, ухватились за ноги Его 

и поклонились Ему… 18. И приблизившись Иисус сказал им: дана Мне всякая 

власть на небе и на земле. 19. Итак идите, научите все народы, крестя их во имя 

Отца и Сына и Святаго Духа, 20. уча их соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с 

вами во все дни до скончания века. Аминь. 

Аминь! Аминь! Какие сильные слова! Давайте вернемся и больше сфокусируемся на 

этих словах. 
Помните, это была Пасха, и прошло три дня с тех пор, как Иисус был распят и умер. 

Это был день, когда он воскрес из мертвых. Мы знаем, что делали ученики в эти три 

дня. Они пребывали в борьбе, пребывали в горе, весь мир рушился у них на глазах. 

Мессия, которому они верили, служили на протяжении трех лет… Можете себе 

представить все Божьи пророчества о Мессии, который должен прийти в 

Иерусалим, чтобы освободить его, прогнать врагов Израиля, восстановить мир, 

справедливость и правду на Божьем престоле. И вот, вы следовали за этим 

человеком три года, вы видели, как он творит великие чудеса, и вы верили, что он 

исполнит то, о чем говорилось в пророчествах, что он осуществит мессианское 

пророчество. Вы верили ему как Мессии, помазаннику Бога, сыну Бога, явившемуся 

Христу, а сейчас он мертв. 
Вы следовали за ним всем сердцем, всей душой, вы верили его словам, вы были 

вместе с ним. Может, не до конца – никто из учеников не следовал за ним 

совершенным образом, – но все-таки следовали за ним, стараясь изо всех сил. А 

теперь он мертв! Его нет! Он мертв! Вы не можете его больше видеть. Вы не 

http://sanctuary-ru.org/348/
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увидели никаких перемен, мир по-прежнему полон зла, в мире существует зло. 

Мессия был на земле, но мира он не принес. Друзья, звучит очень знакомо, да? 

И на протяжении трех дней вы не знаете, что делать. На самом деле всё волнение 

стихло, и теперь вы вернулись в свои города, Петр вновь занялся ловлей рыбы. 

После смерти Христа Петр опять вернулся к своему занятию – к рыбалке. Он сказал: 

«Думаю, это конец. Думаю, мне нужно вернуться к своей прежней профессии, и я 

должен опять делать то, что я всегда делал. Больше ничего не произойдет». 
Поймите картину происходящего. Две женщины пришли к могиле, перед ними 

возник ангел и сказал: «Не бойтесь». Потому что в Библии, когда кто-нибудь 

встречал ангела и видел его сияющее лицо, он дрожал в страхе. Это происходило не 

так, как мы видим это в фильмах, когда ангел является на фоне пения святого хора. 

Встретиться с ангелом было очень страшно, поэтому он сказал: «Не бойся. Человек, 

которого ты ищешь, Иисус, воскрес из мертвых». 

Это было время, когда ученики впервые встретятся с Иисусом в другом облике. Они 

встретят его воскресшего. Они встретят его в совершенно иной реальности. И нам 

очень важно понять это, потому что мы тоже находимся в похожей ситуации. В 

ситуации, когда Отца уже нет с нами, как мы можем увидеть, как можем узнать, 

чего ожидать, когда встретимся с ним. 
Один удивительный момент, который я выделил здесь, в стихе 7, – ангел сказал 

ученикам: «и пойдите скорее, скажите ученикам Его, что Он воскрес из мертвых и 

предваряет вас». Это мы должны знать о Духе Божьем. Он предыдет пред нами! Это 

очень важно понять о Духе. Мы думаем, что мы идем и просим его прийти. Но Бог 

идет пред нами. 

На прошлой неделе мы изучали Послание к Римлянам, главу 8, где в стихе 26 

Писание говорит, что дух поможет вам. Дух поможет вам! Это короткое слово, 

которое переведено как «поможет», по-гречески звучит «sunantilambanomai». 

Довольно длинное слово, не так ли? А переведено как маленькое слово «помощь». 

Но это слово означает: «sun» – «жить вместе», «быть рядом», «antimi» – значит, что 

он будет противостоять вещам, которые идут против тебя, и «lambanomai» – 

означает, что он схватит эту гору, которая возникла перед тобой, и бросит ее в море. 
Поймите, своей собственной силой мы не можем приказать горе «Уйди», чтобы она 

исчезла, но с помощью Святого Духа, с помощью Духа Бога и с верой, размером с 

горчичное зерно, мы можем сказать этой горе: «Исчезни» – и она утонет в море. 

Аминь? Нам нужна помощь Святого Духа. Кому нужна помощь Святого Духа, Духа 

Бога? Без Божьего Духа мы ничто! Мы просто ходячие плоть и кости, не имеющие 

ни цели, ни направления, ни силы. Нам нужен Дух Божий! 

И посмотрите, сказано: «предваряет вас». И как только они ушли, посмотрите на 

ожидание учеников. Мы должны понять ожидания, с помощью которых они… «О 

Боже мой, он в Галилее, пойдем быстрее». У них было вдохновение! Аминь? У них 

было ожидание: «Когда мы придем в Галилею, он будет уже там», был огромный 

страх и великая радость. Слово «страх» не означает просто быть напуганным. Слово 
«страх» означает уважать, возвеличивать, славить, всё это включает чувства, 

которые вы испытываете, когда предстаете перед Богом. Это страх и трепет, но 

также великие ожидания встречи с Ним. Подумайте обо всех тех надеждах, которые 

вы возлагали на него и которые три дня назад были разбиты, полностью разбиты. 
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Он не исполнил Божьи пророчества о покорении Иерусалима, он не исполнил 

пророчества о том, что изгонит римлян, он не исполнил то, что вернет диаспору и 

народ Израиля в Иерусалим, – он не исполнил всего этого. Ваша вера сломлена! На 

самом деле за последние три дня вы стали сомневаться в том, был ли этот человек 

действительно Мессией. Не напоминает ли это вам чего-то? 

Но у них было ожидание встречи с Духом, ибо ангел сказал им, что он предварит их. 

И теперь они искали его дух. Посмотрите, что написано: «И, выйдя поспешно» – 
они выбежали быстро из гробницы, с великой радостью и страхом. И они 

действительно бежали и бежали, вы может представить их развевающиеся одежды, 

которые носили люди в древности, покрывающие с головы до пят, как они бежали в 

этих одеждах. Они бежали, чтобы увидеть Иисуса! И послушайте это: «Когда же 

шли они возвестить ученикам Его, и се Иисус встретил их». Что это показывает 

нам? Когда мы находимся в ожидании встречи с Духом Божьим, и мы начинаем 

двигаться и стараемся вдохновить других встретиться с Духом, что происходит? 

Когда мы идем, появляется Христос! 

Мы думаем, что когда мы дойдем до них или дойдем до Галилеи (ибо ангел сказал: 

«Идите в Галилею»), мы увидим его там. Мы думаем, что когда мы придем в 

Галилею, он будет нас там ждать. Нет! В то время как мы движемся в ожидании, в 
радости, в трепете и вдохновении, в нас горит огонь, сила ведет нас, наш дух 

притягивает его дух. Аминь? Мы будем ведомы, мы будем поглощены, нас будет 

вести Дух. И в то время как мы будем идти, как мы будем двигаться; как только мы 

начнем двигаться, придет Святой Дух! Он придет в неожиданное время. Они 

ожидали увидеть его, когда они дойдут до определенного места… Точно так же, как 

некоторые люди думают, что если они поедут на Чхонпхён, они увидят Отца только 

там. И это есть нелепица! Когда мы встаем, ищем, желаем его духа, когда мы 

вдохновлены и полны страха, и радости, и ожиданий… Заметьте, здесь не говорится 

о Суде. Не говорится: «О Бог, у меня столько ожиданий от Тебя, и если Ты не 

явишься, я буду разочарован». Многие ли из нас были разочарованы, когда Бог не 

являлся, когда мы просили Его? 

Заметьте, что у учеников не было разочарования. Они не судили Бога – они 
доверяли Ему, они были покорны Его воле. Они знали, что если они двинутся, если 

они только сделают шаг, то они, возможно, его увидят. Они не были уверены. 

Возможно, они его увидят. И когда они двигались вперед с такой верой, они 

встретились с Христом. Посмотрите сюда, они встретились с ним: «И они, 

приступив, ухватились за ноги Его». 

Поймите, мы обычно думаем, что не можем прикоснуться к Духу Бога, потому что 

мы думаем о естественном, мы думаем о плотском мире, мы думаем о физическом 

мире. Но когда Дух Бога приходит, смотрите, что здесь сказано: «И они, приступив, 

ухватились за ноги Его», – это больше, чем просто прикоснуться. Аминь? Они 

обнимали его за ноги, они, возможно, очень сильно его обнимали за лодыжки. Вы, 

возможно, это видели. Они держались за него, и ему пришлось поднимать ноги, 
чтобы освободиться от них, как игроку американского футбола. Но они держались 

за его ступни. Таково наше непонимание Духа. Мы думаем, что когда придет Дух, 

мы не сможем его почувствовать, мы не сможем к нему прикоснуться. Потому что 

мы думаем о физическом. Аминь? 
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Но поэтому мы должны просить Бога раскрыть наше духовное зрение, духовный 

слух, духовное обоняние, духовный вкус: «Придите и вкусите добро Бога». Вкусите! 

Вкусите благодать Божью! Это сверхъестественный вкус. Вкус, который, если 

вкусите, никогда не взалкаете; вы будете иметь жизнь вечную, если вкусите этот 

хлеб. Это сверхъестественные чувства. И прикосновения здесь – это 

сверхъестественные прикосновения, сверхъестественные опыты прикосновения. 

Кто хочет обрести сверхъестественный опыт прикосновения Святого Духа? Славьте 
Бога! Бог хочет прикоснуться к нам в жизни, Он хочет прийти в нашу жизнь. Hо 

заметьте, что им надо было выступить с верой, они должны были верить, они 

должны были отбросить все свои предположения и должны были идти. Это так 

важно нам понять! Я знаю, что на протяжении нескольких недель мы молились: 

«Отец, мы хотим видеть тебя снова, мы хотим иметь сверхъестественное зрение, мы 

хотим видеть тебя в снах, в видениях, встречаться с тобой, встречаться с тобой 

лицом к лицу. Мы хотим слышать тебя, обонять аромат Небес, мы хотим вкусить 

благодать Божью, мы хотим прикоснуться к тебе снова, мы хотим ухватить тебя за 

ноги и поклоняться тебе». 

Бог благословил многих братьев и сестер по всему миру, которые испытали 

открытие духовного зрения. У некоторых открылось духовное зрение, они увидели 
видения, у них был встречи лицом к лицу, некоторые смогли почувствовать аромат 

Бога. У нас здесь есть несколько человек, почувствовавших аромат Небес. Есть 

люди, которые прикоснулись к Богу, видели, как Отец приходит к ним и держит их 

за руку, идет с ними. Бог сейчас открывает сверхъестественные чувства, чтобы мы 

почувствовали его, потому что Отец пророчествовал об этом, что придет время, 

когда мы увидим духовный мир, мы встретимся с духовным миром, мы даже будем 

давать указания духовному миру. Мы будем давать приказы духовному миру! 

Так важно понять, что у Божьего Духа есть власть! Власть! Посмотрите на Писание: 

«И приблизившись Иисус сказал им: дана Мне всякая власть на небе и на земле». 

Какая власть? Часть власти, ограниченная власть? Всякая власть на небе и на земле! 

Всякая власть дана ему! Есть власть встречаться со Святым Духом, есть власть 

встречаться с Духом Божьим. Есть власть, когда мы встречаемся и общаемся лицом 
к лицу, видения, сны, сверхъестественные опыты, приводящие нас к живому 

присутствию Бога. В этом сила! И когда мы входим в присутствие Бога, со святой 

силой Бога, что происходит? Мы получаем Божье помазание! Аминь? Его 

помазание передается нам. Эти духовные элементы переходят к нам, и мы можем 

принять их и искать Его присутствия. Он не находится на холме в Чхонпхён! Люди 

должны пробудиться! Дух Отца всюду, он вне времени и пространства, он может 

быть с каждым из своих детей, кто желает его, кто страждет его, кто хочет стоять с 

ним бок о бок. 

Sunantilambanomai! «Дана Мне всякая власть на небе и на земле». И смотрите, что 

он сказал им: «Идите, учите все народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святаго 

Духа». И также посмотрите, что написано в конце: «…уча их соблюдать все, что Я 
повелел вам; и се, Я с вами во все дни до скончания века». Поймите, так много 

братьев и сестер во всемирной Церкви думают, что он мертв. И архангелы хотят, 

чтобы вы поверили, что Отец мертв и его больше нет с нами. И что у вас могут быть 

скромные духовные опыты, но у вас не может быть сильнейших духовных опытов с 

Самим Богом. Вам непозволительно, потому что вы – крепостные, и только они 
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могут предписывать, какие духовные опыты вы можем иметь. Где такое написано в 

Слове? Где, ребята? Нигде! На самом деле, те, кто желает, кто стремится, кто 

просит, кто молит, кто умоляет… 

И не судите время, когда Бог явится вам. Бог появился, и смотрите, как он 

вдохновляет их: «Я с вами, видите вы меня или нет, на сцене я или нет, перед вами я 

или нет, я с вами всегда, я всегда присутствую с вами, я выступаю с вами всегда. Я – 

ваш Отец, который не покинет вас, не бросит и не предаст». Это сила и благодать 
Божья, что он будет с нами до конца дней. Мы не знаем… Это последние дни, Отец 

много раз говорил об этом. Мы не знаем, когда наступит конец света, но мы знаем, 

что он будет с нами до конца дней. Он будет с нами до конца света, до конца дней! 

И это то, чего так боятся архангелы! Знаете, почему? Потому что они 

заинтересованы не только в том, чтобы контролировать ваши души, – они 

заинтересованы в том, чтобы питаться вашими душами. Вы – их хлеб, которым им 

нравится питаться. Когда архангелы могут доминировать над вами, отделить вас от 

взаимоотношений с Истинным Отцом, с Христом, они питаются вами, вашим 

духом. Они питаются вашей жизнью! И они превращают вас в тех, кто просто 

следует иерархии, кто просто следует высоким собраниям, а не в тех людей, 

которые следуют истинным взаимоотношениям со всемогущим Богом и Духом 
Божьим, пребывающем с каждым из нас! Ибо он сказал, что мы – храм Божий! 

Этого они больше всего боятся, боятся больше всего! Потому что они не хотят, 

чтобы у вас были взаимоотношения с вашим Отцом, они не хотят, чтобы вы 

страждали его и стремились к нему. Они не хотят, чтобы вы были исполнены его 

духом и его властью и были исполнены его помазанием. Понимаете, друзья? 

Потому что если вы верите, что вам говорят архангелы, вы просто выстроитесь в 

очередь, желая получить свои скудные крохи хлеба. Вы выстроитесь в длинную 

очередь, и будете в самом ее конце. Вместо того чтобы понять: «Я – сын Божий, и я 

сижу со своим Отцом за одним столом». 

Поймите, это проблема нашей всемирной Церкви! Вы все получали образование от 

архангелов. Вы не получали образование от сыновей Христа! Аминь? Вы ожидаете, 

что можете сидеть только в дальнем углу и получать свои крохи хлеба, потому что 
именно этому вас учили. Вы ожидаете, что когда придете к Отцу, вы никогда не 

сможете прикоснуться к нему, так же, как все те люди, видевшие Иисуса из толпы, 

но так и не сумевшие прикоснуться к нему. 

Но были другие люди, не потому что они какие-то особенные или потому что им 

было предписано, а потому что у них была ВЕРА, потому что они так желали быть 

вместе с ним, что они прорывались сквозь толпу. На них было сверхъестественное 

помазание, позволившее им расталкивать людей. Женщина, 12 лет страдавшая 

кровотечением, она была слабой, истощенной, у нее было малокровие, но всё равно 

она смогла растолкать тысячи людей, чтобы прикоснуться к Иисусу! Вот какая вера 

и вот какой дух должны быть у вас, друзья, чтобы встретить своего Отца! Такой 

дух! (Аплодисменты) Мы должны иметь сильный дух, как весь духовный мир 
вместе взятый, чтобы желать быть с ним, стоять с ним, общаться с ним! И он будет с 

нами всегда! Заметьте, он с нами всегда! Он вместе с нами! 

Поэтому, когда Отец ушел, и эти люди начали процесс осквернения, они стали 

менять те вещи, которые Отец наказывал нам никогда не трогать. Они начали 

менять Заветы, традиции, всё, и конечно, они делали это руками Матери. И когда 
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происходил весь этот процесс, посмотрите, как люди буквально выстроились за 

ними в очередь. 

Если вы были в Корее в то время, вы участвовали в очередной церемонии и вдруг 

обнаруживали, как всё поменялось. Да, каждый, я бы сказал, большинство членов 

Церкви в своем сердце, своей душе и совести чувствовали себя странно. Это всё 

странно, погодите-ка, так не было при Отце, мы пели национальный гимн, который 

он написал кровавыми руками в тюрьме Хыннам. Раньше мы обращались к Слову, 
мы чувствовали великую радость и страх в его присутствии, и мы все чувствовали в 

какой-то мере, особенно если вы близки к центру, в Корее или Японии, мы 

чувствовали это. Мы чувствовали, что мы не должны так поступать, но поскольку 

все лидеры стояли перед вами и говорили: «Делайте это, такова воля [Бога]», то все 

сказали: «О, наверно, мне нужно так делать». 

Поймите, друзья, в этом разница между овцами и сыновьями Бога! Понимаете? Мы 

не должны были стать овцами – мы должны были иметь взаимоотношения с нашим 

Отцом. И у нас есть сила в этих отношениях. У нас есть помазание! (Аплодисменты) 

Мы выше архангелов! Они не могут давать вам указания следовать всей этой ереси 

– вы должны давать им указания! У вас есть власть над ними! Увольте их! Я их уже 

уволил, и вы также должны уволить их! У них нет никакого духовного авторитета, 
потому что они стали соучастниками государственной измены и осквернения Царя! 

Всё так просто! Так просто! 

И когда всё происходило, мы не могли говорить об этом. Мы знали всё это три года 

назад! На самом деле, три года назад я написал письмо, оно есть у меня в 

компьютере, на нем стоит дата, и однажды я покажу его вам. В письме говорится 

обо всех тех вещах, которые я рассказал вам в своей проповеди «Боже, спаси 

Королеву!». Я написал это три года назад… два с половиной года назад, когда Отец 

ушел. Это не то, что «я только сейчас всё это придумал»! Ведь уже тогда мы 

участвовали во всех собраниях на самом высоком уровне по редактированию и 

осквернению Отца! И мы уже сказали: «Нет, мы не будем этого делать!» Поэтому 

вы видели, как мы спешно были уволены со всяких позиций, на которые Отец нас 

поставил. Могли ли мы сказать что-либо тогда? Нет. Почему? Потому что никто бы 
нам тогда не поверил! Народ с трудом верит нам сейчас, когда у нас есть тонны 

доказательств. Не говоря уже о том, что если у вас нет никаких доказательств и вы 

говорите об этих вещах, они просто повертят пальцем у виска. Они думают, что вы 

дурачок, даже при всех доказательствах. Аминь? Они думают, что я сумасшедший 

фанатик и одержим бесами, лишь потому что я говорю Истину. Любой бес будет 

думать, что вы одержимы бесами, когда вы начинаете говорить правду! 

И вот что невероятно. Если бы мы стали что-либо говорить в то время… Мы же всё 

отлично знали… Мать уже всё это говорила нам: что является единородной 

дочерью, что она никогда ничему не училась у Отца, что она родилась в 

изначальном родословии, что она – Мессия, она – Бог. Она говорила нам все эти 

вещи уже три года назад! Уже тогда мы знали, к чему всё идет! Уже тогда мы знали, 
что будут сделаны все изменения и редакции. И когда я был лишен всех должностей 

и позиций, переданных мне Истинным Отцом в Корее, и был направлен в 

Америку… Я прекрасно понимал, что у меня фактически очень мало времени, мои 

дни здесь были буквально сочтены… Я знал, что надо мной уже навис молот, ведь в 
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своей работе мы стремились помочь братьям и сестрам развивать свои личные 

взаимоотношения с Отцом! 

Друзья, ведь единственное оружие против осквернения – это духовно пробудить 

братьев и сестер и помочь им осознать свое наследие. Вам принадлежит Божье 

наследие! Прекратите думать, что это наследие приходит к вам через жалких 

архангелов! Вы получаете свое наследие напрямую от всемогущего Бога! Но вы 

должны заявить на него свои права. 
Поймите, через Интернет братья и сестры по всему миру наблюдают сейчас за мной 

и за тем, как я прихожу к осознанию и принимаю свое наследие от Христа, верно? 

Не ради того, чтобы я мог хвастать собой направо и налево. Но ради того, чтобы я 

твердо держался за Христа и мог вступить в наследие, переданное мне моим Отцом! 

Аминь? Друзья, это является также символом вашей жизни. Вы также должны с 

властью, авторитетом и ожиданиями вступить в свое наследие, дарованное вам 

Христом. Оно принадлежит вам, вы должны принять его! (Аплодисменты) 

Бог дает вам дар, но вы должны принять его. Если вы его не примете, но станете 

чего-то ждать, тогда придет какой-нибудь архангел и заберет его. Это не то, что вы 

проявляете жадность, когда желаете принять свое наследие! Это не означает, что вы 

эгоистичны, желая принять наследие! Вы веруете в Божью точку зрения на вас 
больше, чем в то, каким мир видит вас! (Аплодисменты) Вы вступаете в Завет с тем, 

что Он вложил в вас, а не с тем, что от вас ожидает мир. Друзья, поймите, отсюда 

рождается настоящая сила. Здесь мы черпаем реальную силу. 

Вот почему, когда произошла вся эта ситуация и мы были изгнаны в пустыню, в 

течение трех лет… двух с половиной лет мы не могли ничего сказать. Мы знали… 

Задумайтесь над этим. Если сразу после перехода Отца в духовный мир мы бы 

начали кричать «О Боже! Мать верит, что она – Бог, что она – Мессия и что она 

ничему не училась от Отца!», да вы бы все в голос сказали, что я – сумасшедший 

фанатик! Аминь? Вы бы сказали: «Да этот брат сошел с ума. Когда это она говорила 

подобное?» Понимаете? Но теперь она публично заявила это, и когда вы все 

посмотрели эти видео, вам всё равно непросто в это поверить. Понимаете, что я 

имею в виду? Друзья, вам понятно? Насколько сложнее [вам было бы мне 
поверить], не будь у вас вообще никаких доказательств. Я знаю, вам импонирует 

моя лысина, но я же вам не настолько нравлюсь. Вам нужны некие доказательства. 

И вот что удивительно во всем этом испытании [веры], мы можем ясно видеть, кто 

по-настоящему любит Отца, а кому просто фиолетово! Кому абсолютно 

безразлично! «Меняйте там что хотите, мне без разницы. Только, ради Бога, 

оставьте мне мои полномочия и продолжайте носить мне конверты с деньгами». Мы 

поистине видим, кто реально стоит на стороне Отца, а кто нет. В этом по-

настоящему вся сила этой ситуации. В этом сила и в этом благословение, ведь 

теперь мы можем отделиться от владычества сатаны. 

Послушайте, я люблю свою Мать, вы все знаете это! На этой неделе я по телефону 

общался с христианскими пасторами, и они спросили: «Может быть, ты можешь 
рассказать немного о себе и своей жизни». Я просто объяснил: «Да, я сын 

преподобного Муна, и Отец сделал меня своим наследником. Да, я был изгнан. Да, я 

люблю свою Мать, но она приняла веру в дитеизм (двоебожие), она приняла 

поклонение богиням и божествам. Она говорит, что является богом, что она – 

Мессия, и что она ничему не училась от Отца. И я до глубины души сожалею, что 
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она заявляет подобное». Я горюю и кусаю язык, когда она говорит всё это! Вам 

понятно? 

Это равносильно тому, что вы переживаете развод. У кого-то из вас есть 

разведенные родители? Это в точности, как я себя сейчас чувствую. Я чувствую, что 

после перехода моего Отца в духовный мир люди очертя голову бросились 

разводиться с ним. Это то, как я себя сейчас чувствую. Я ощущаю такую боль, когда 

наблюдаю за культом поклонения богине. И всякий, кто любит Истинного Отца, 
также ощущает эту боль. Наше сердце щемит, нас разрывает на части, потому что 

мы любим Мать, но в то же время мы видим истинное положение вещей. Мы 

должны посмотреть в глаза истине! Она делает то, что ей было непозволительно 

делать, а именно делать из себя Бога! 

Это нечто, что партнер-объект никогда не должен делать! Роль истинного партнера-

объекта, роль невесты Христа – оставаться на положении верного партнера-объекта! 

Сохранять веру! Возвращать ему всю славу, ибо он любил и воспитывал, взращивал 

и тренировал, укреплял и лепил вас. 

Поймите, это относится не только к Матери. Это относится также и к нам, друзья. 

Это относится и к нам. Ведь мы также занимаем положение партнеров-объектов 

Отца. Аминь? Мы также стоим в этом положении партнеров-объектов Отца, 
поэтому для нас также важно иметь ясность в этом вопросе. 

Однако им важно затуманить взор: «Не смотрите на то, что они делают, не 

обращайте внимание на то да на это». Они никогда не скажут правды. Они не 

желали обнародовать три церемонии коронации на двух разных континентах, 

которые вы все теперь видели. Отец назвал меня своим наследником, но они не 

желали обнародовать эти видео. Однако совестливые люди во внутренних кругах 

неким образом выслали нам записи. Кроме того, они не желали обнародовать 

полномочия, которыми Отец наделил меня, переданные мне и нашей супружеской 

паре полномочия Истинных Родителей. 

Дело в том, что Благословение должно передаваться представителями Истинных 

Родителей. Представителями, мужем и женой! Муж и жена должны проводить 

церемонию Благословения. Матери никогда не было дозволено проводить 
церемонию в одиночку. Ей непозволительно проводить церемонию одной. В 

одиночку Мать просто не может стоять в том же положение, как вместе с Истинным 

Отцом. В реальности она должна стоять вместе со мной и проводить Благословение. 

Но большинству наших братьев и сестер на Западе это не было известно, поскольку 

они никогда вам этого не показывали и поскольку они намеренно всё это скрыли. 

Они скрыли эти записи. Я удивляюсь, как они вообще их не стерли… Тем не менее, 

неисповедимым образом Дух Святой, который предыдет пред вами, положил на них 

руку свою и начал делать sunantilambanomai. Он ухватился за то, за что должен был 

ухватиться. И теперь эти записи есть в нашем распоряжении. 

Это церемонии Благословения, которую Истинный Отец поручил мне провести, 

приказал мне провести. Хотел ли я проводить их? Нет. Проводить Благословение на 
брак, ТО САМОЕ ТАИНСТВО. Ответственность, которая в реальности ложится на 

плечи человека, который стоит в положении помазания и авторитета, переданного 

Истинными Родителями, проводить ту самую церемонию Благословения на земле. 

Друзья, это не малозначительная вещь! 
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Это было в первый раз, когда Отец просил меня провести церемонию вместо себя. Я 

должен был проводить церемонию вместо него, и я должен был проводить ее даже 

без его присутствия в зале. Разве не любопытно! Отец поднялся на верхний этаж и 

сказал: «Ты сам проводи церемонию». Эта церемония проходила во дворце, на 

нижних этажах, а Отец поднялся наверх. 

Это была вообще первая церемония, когда кто-либо проводил ее в позиции 

Истинных Родителей, без физического присутствия Отца. Никогда ранее Отец этого 
не позволял делать. Даже Мать не обладала такими полномочиями. Я знаю, вам 

сложно такое слышать, поскольку вы воспринимаете ее как неотъемлемую часть 

Истинных Родителей, но она представляет «людской» аспект в Истинных 

Родителях. Мы с вами уже много раз говорили об этом. Это не является 

постмодернистским феминистическим толкованием. Мессия представляет 95 

процентов Божьей воли и ответственности за Божье провидение, а человечество 

представляет 5%. В Истинных Родителях Отец несет 95% ответственности. 

Здесь, друзья, речь не идет лишь о власти и авторитете, – это всё бремя мира на 

ваших плечах, вам ясно? Поэтому когда вы слышите это, не стоит говорить: «Ух, 

как несправедливо! Почему это вдруг Отцу отдали все 95%?» Это бремя, друзья! 

Это огромное бремя! Вам не потянуть 95% Божьей ответственности на земле, 
поверьте мне, вам это не по зубам. Аминь? Это не то, с чем мы как-нибудь можем 

справиться, и именно поэтому Мессия должен взять эту ответственность на себя.  

Итак, мы должны были вести эту церемонию. Это пара второго поколения, и это 

был совершенно новый для нас опыт. Фактически впервые Отец доверил проводить 

церемонию кому бы то ни было, вместо себя. Отец не присутствует в зале. Обратите 

внимание, в зале корейские лидеры и члены Церкви, а Родители уже поднялись 

наверх. Отец попросил меня вести церемонию. По голосу можно заметить, как я 

волнуюсь. 

Это четыре клятвы Завета, которые были исправлены и изменены. Какой лживый 

обман! Выйти и зачитать так, чтобы было похоже на слова Отца, но полностью 

подменить Завет! Как вообще можно поменять Завет, заключенный Богом с 

израильтянами? Как такое возможно? У Него были веские причины для каждого из 
пунктов, однако их все убрали и заменили. 

Задумайтесь, если бы мы промолчали и не стали бы говорить истины, если бы мы 

просто пошли на поводу у политкорректности и всяких взглядов со стороны, этого 

бы никогда больше не существовало на земле, друзья. Понимаете, насколько всё 

серьезно? Все бы мы просто молчаливо приняли всё, что произошло… 

Один из самых разительных и невероятных моментов, связанных с новой клятвой 

Благословения, – это то, что они теперь поклоняются другому богу! Разве не 

любопытно, друзья? Теперь вы поклоняетесь Творцу – Небесным Родителям, 

множественное число, вы молитесь «богу и богине». Поймите, это фундаментальная 

проблема с новой клятвой Благословения, вы теперь поклоняетесь богине! Это 

прямо по тексту, и это наш Творец, Небесные Родители! Небесные Родители, 
множественное число. Множественное число! Поучите корейский, и вы поймете, 

что это множественное число. Это не единственное число, как ваша Церковь 

пытается объяснять вам, пытается обмануть вас. Это множественное число, и речь 

идет о Творце! Отец никогда не позволял себе такого! Отец всегда говорил 
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«Хананим», Единый Бог, стоящий на положении Отца по отношению к творению, 

по отношению к человечеству, как к Его партнеру-объекту. 

И они еще вам говорят: «Нет, нет, нет. Здесь совсем не это имеется в виду». Друзья, 

это колоссальный обман! Когда Отец назвал себя «чхонджу чхонджи чхонджиин 

чхампумоним», это означает «Истинные Родители небес, земли и человечества». 

Здесь говорится «Истинные Родители небес», но кто такие Истинные Родители 

небес? Это Истинные Родители. Иными словами, когда они перейдут в духовный 
мир, они останутся Истинными Родителями, верно? Понимаете меня? Истинный 

Отец по-прежнему является Истинным Отцом в духовном мире. Когда вы перейдете 

туда, он будет там в духе, и он будет там вашим Отцом. И вам лучше принять 

правильное решение, чтобы оказаться в его присутствии. Аминь? Отец никогда не 

мог сказать, что Творец – это Небесные Родители. Это огромный уход в сторону. 

Огромная разница. 

Потому что сейчас это фактически означает, что Бытие неверно, что Божественный 

Принцип неверен, а также что монотеизма как веры в единобожие просто не 

существует! Мы теперь веруем в дитеизм, и именно поэтому мы, друзья, навлекли 

на себя Божье проклятие. 

Потому что, вспомните, когда народ Израиля начал поклоняться Ваалу, богине 
Иштар и прочим выдуманным богиням, к ним чего только не пришло. К ним 

пришел и гомосексуализм, и распущенность, и прелюбодеяние. Всё это становится 

естественным результатом ухода от веры в Единого Бога. Все это приходит. Потому 

что как только у вас появляется два бога, обязательно найдутся истинные дети, 

которые в будущем также станут объявлять себя богами. Тем самым у вас будет 

целое семейство богов, которым вы должны будете поклоняться! Друзья, разве не 

понимаете, в чем здесь проблема? Мы просто превратились в греческую 

мифологию, а что произошло с этой языческой греческой мифологией? Она 

отмерла, поскольку не имела ничего общего с истиной. Аминь? 

Взгляните, какая некомфортная ситуация. В зале, прямо на первом ряду, сидит 

преподобный Квак. И он должен был наблюдать за церемонией. И Отец знал это, 

Отец знал, что он сидит прямо в первом ряду, и Отец попросил меня провести 
церемонию прямо перед его глазами: «Смотрите, я выбираю этого своего сына». 

Смотрите, вот Кук Джин хён в зале. Итак, это была первая церемония, когда Отец 

просил меня провести то самое Благословение и передал мне власть и авторитет 

Истинных Родителей. 

После этого, в 2008 году было снято это видео. Восславим Дух Святой, у нас есть 

эта запись… Дух Святой настолько величественнее всех архангельских обманов. 

Вы, архангелы, такие жалкие люди. Вы думали, вам удастся скрыть это, но Дух 

Святой сейчас открывает все эти вещи, и теперь весь мир сможет это увидеть. Какие 

глупцы, глупцы! Пытались переписать историю в угоду собственной ереси. Какие 

глупцы! 

Это произошло в июле 2008 года. Это была международная церемония 
Благословения. Международная церемония Благословения! В первой церемонии 

Благословения принимала участие пара из Кореи. Вторая церемония Благословения 

была международной. И проводить ее должен был Истинный Отец. Поймите, я 

готовил зал и сцену. Моя ответственность заключалась в подготовке сцены, когда 

Отец внезапно сказал: «Ты проводишь Благословение!» 



169 

 

Итак, это международная церемония Благословения! Опять же, обратите внимание, 

Отец велел мне провести церемонию без его присутствия. Отец не остался в зале, но 

уехал во дворец, а сама церемония проходила в тренировочном центре [на 

Чхонпхён], расположенном у подножия холма. Отец дал очень ясно всем понять: «Я 

передаю власть и полномочия Истинных Родителей и благословение вечной жизни 

своему наследнику и преемнику». Очень ясно и недвусмысленно! И его даже не 

было в зале, чтобы все могли видеть, что у меня есть такое право и авторитет. И 
дело не в том, что я заявляю о своих правах: «Смотрите, вот какие у меня 

полномочия!» Я уже говорил, что не я наделил себя этими полномочиями. Отец 

передал мне этот авторитет, а я лишь вступаю в заключенный Завет и становлюсь 

тем, кого Отец увидел во мне. Не то, каким я сам себя вижу или каким меня видит 

мир, но каким меня желает видеть Бог! (Аплодисменты) 

И поэтому, хотя это было непопулярным решением и надо мной просто насмехались 

и меня презирали, это никак не связано со слабостью. Слабостью, слабостью, 

слабостью… Друзья, поймите, как только вы открываете свое предназначение во 

Христе, вас не взять уже никаким оружием. Вы более чем победитель, вы можете 

повелеть этой горе «Сдвинься», и так и произойдет. У вас будет такая власть и 

авторитет. Но вы должны сделать прыжок веры. Вы должны выйти вперед и 
перестать полагаться на свое родословие, вы должны сказать: «Отец, я знаю, во мне 

течет Твоя кровь, но я также ВЕРУЮ в Тебя, в Твои обетования и Твои помазания, 

дарованные мне. И я хочу быть самым лучшим человеком, каким только могу стать, 

ради Твоей славы!» (Аплодисменты) 

Тогда ваша жизнь может выйти на совершенно новый уровень! Вы примете новые, 

сверхъестественные силы, которыми, как вы думали, вы никогда не обладали. 

Что мне обычно говорят: «О, раньше это был такой милый паренек, а теперь он 

такой озлобленный». Никакой я не злой! Я исполнен Духом Святым и Божьей 

силой, и я принимаю свое помазание! (Аплодисменты) Какая злость? Я по-

прежнему милый паренек. Но при одном виде меня сатана бросается прочь, 

поскольку я принимаю Божий взгляд на самого себя. Не то, каким меня видит 

сатана. И это относится к каждому из вас, друзья! Каждому! Вы должны принять… 
Хорошо, это июльская церемония. Она прошла не во дворце, а внизу. И это была 

международная церемония Благословения. Боже, они хотели скрыть эти записи, 

стереть их из истории и сделать вид, что Отец никогда такого не делал, что это 

просто сумасшедший лысый фанатик, живущий в пустынном лесу, который о чем-

то там кричит. «Отец ему никогда не давал такого помазания». 

Поймите, друзья, это вообще первая церемония международного Благословения на 

брак, проведенная без физического присутствия Истинных Родителей. И фактически 

впервые Отец попросил кого-то вместо себя провести церемонию международного 

Благословения в положении Истинных Родителей. 

Хотел ли я проводить эту церемонию? Нет. Просил ли я проводить эту церемонию? 

Нет. Стремился ли я провести эту церемонию? Нет. Отец полон сил и здоровья! 
Почему он не может провести церемонию сам? Поймите, Бог знает всё гораздо 

лучше, чем мы. Он знает всё наперед! Кто мог бы представить себе, что всего спустя 

четыре года его уже не будет на земле и мы столкнемся с такой запутанной 

ситуацией? 
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Это четыре клятвы Благословения, которые семьи должны принять. Сейчас все эти 

клятвы были превращены в одну, центром которой стал Творец, Небесные 

Родители, бог и богиня. 

Мой Боже! Насколько далеко мы можем отойти от Писания! Насколько далеко мы 

можем отойти от Принципа! Поймите, это в точности то, что народ Израиля сделал, 

когда лишился своей веры! Раньше израильтяне хранили веру, но затем стали 

поклоняться богиням и божествам. И я гарантирую вам, что продолжив идти по 
этому пути, вы увидите еще больших идолопоклонников-самозванцев, делающих из 

себя богов, которые будут выходить и заявлять вам: «Теперь я ваш Бог. Все должны 

теперь поклоняться мне!» Дурачье! 

Вот так сатана полностью взял под свой контроль всемирную Церковь! Под полный 

контроль, друзья! Это реальность! Вам лучше очнуться, друзья! Останетесь в этой 

лодке, и вы поплывете именно туда, куда плывет лодка! Напрямую в пучины ада, 

где сатана, дьявол является хозяином. Вам ясно? Вы должны вернуться к своему 

Отцу и всему тому, что он утвердил на этой земле как свое обещание и обетование 

для всех потомков Чхонильгук! А не потомков сатаны! Неужели не понимаете? 

Если вы хотите быть исключенными из сферы Отца в духовном мире – это ваш 

выбор. Но никогда более никому не смейте говорить, что вас не предупреждали!! 
Отныне на вас самих лежит полная ответственность за свое решение! Вы уже не 

можете продолжать плыть на своей небольшой лодочке и продолжать себе думать, 

что всё будет в порядке! Потому что вы видели правду. Можете или нет вы принять 

истину, или если эта истина вам слишком уж не по зубам, если вам очень хочется 

отрицать истину – это не имеет никакого значения! Лучше вам принять верное 

решение. 

Вы должны принять решение, и я буду молиться за вас, чтобы вы приняли верное 

решение. Ведь вы сами не знаете, где в итоге окажетесь. Я не должен буду отсылать 

вас туда, и Отцу не придется отсылать вас туда, но именно туда вы и пойдете. 

Потому что вы отвергли его обетование и помазание, его дар человечеству. И 

сколько бы вы ни кричали «Я был спасен. Во мне ваша кровь. Я искуплен. Господи, 

Господи! Восхваляю Тебя!», Он скажет: «Отойди от Меня. Я изгоняю тебя в 
преисподнюю». Именно так сказано. Так что вы должны принять поистине мудрое 

решение. Вместе с Духом Святым и Духом Истины. 

На кону стоит ваша духовная жизнь и наша духовная жизнь. Если мы приняли 

совершенно иной Завет, заключили Завет с иными богами… Поймите, друзья, Завет 

нашей вечной жизни теперь связан с владычеством сатаны! 

Разве не понимаете, насколько всё серьезно?! Это не пустяковый вопрос! Думайте 

много и усердно напрягайте извилину! Для всякого, кто некогда имел мозг и имел в 

сердце какую-либо любовь к Мессии, думаю, всё должно быть предельно ясно: 

оставайтесь верны оставленному и освященному им наследию, оставайтесь верны 

всему тому, что он провозгласил и канонизировал как свое послание на века! 

Оставайтесь верны ему! 
Всё просто! Нам не нужно заниматься высшей математикой, производить мудреные 

вычисления, всё крайне просто. Оставайтесь связанными с Его Заветом. Я говорю 

эти слова со страхом и трепетом, страшась за вашу душу, потому что если вы 

примите неверное решение в этом вопросе, не вините никого, когда будете изгнаны 

из дома своего Отца. Вам некого за это винить! Потому что вы решили продолжать 
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плыть в этой лодке. Даже имея совесть, имея Слово, имея Отца в духе, вы решили 

плыть на этом корабле, потому что это было политкорректно, потому что так 

поступают ваши друзья. Вся ответственность лежит полностью на вас! 

Это было международное Благословение. Мне также поручили провести его со всей 

полнотой власти и авторитета Истинных Родителей. Как вы можете говорить, что у 

меня нет полномочий давать Благословение? Это имело место, когда Отец был жив! 

Раньше такого никогда не происходило. Вы понимаете? Вы не можете говорить, что 
у меня нет полномочий от Истинных Родителей давать Благословение. Вы не 

можете так говорить! Вы видели видеозапись, которую они пытались удалить и 

стереть! 

И в третий раз я давал Благословение – Отец просил меня сделать это снова – для 

представителей Истинной Семьи, я должен был давать Благословение своей 

племяннице. Я должен был благословить свою племянницу, и это происходило в 

Чхонбоккун. Это было в главной церкви в Сеуле. Давайте включим отрывок, где 

произносятся клятвы. И снова Отец приказал мне сделать это. Каждый раз… знаете, 

я слаб, я мягкий человек по природе, и я сказал: «О Боже! Отец, хорошо, я это делал 

в прошлый раз», и я не понимал, насколько велико это помазание. И я не понимал, 

Боже мой… 
Это было то же самое, когда Отец позволил мне писать каллиграфии по случаю 

чьей-либо смерти. Традиционно только Отец писал эти каллиграфии для умерших 

людей, которые были близки ему. Отец давал им последнее благословение, 

открывающее для них двери духовного мира. Это называется «хио», или 

каллиграфия. Отец сам писал их, но он передал это право мне, я должен был писать 

хио для представителей самой высокопоставленной группы 36 пар, когда те 

умирали. Отец поручил мне делать это. И я хотел избежать этого, для меня это было 

слишком, я не хотел этого делать, я хотел сбежать. Понятно? 

И это было здесь, вы можете видеть это по центру, это было во дворце Чхонбоккун в 

Сеуле, и он [Отец] попросил меня провести эту церемонию перед международной 

делегацией. Он попросил меня дать это Благословение перед международной 

делегацией, гости UPF тоже присутствовали. Это было впервые, когда потомки 
Истинных Родителей получили помолвку и Благословение не лично от Истинных 

Родителей. Понимаете, о чем я говорю? Впервые! Всегда Отец давал Благословение! 

А сейчас Отец приказал нам: «Вы давайте Благословение». Мы опубликуем эти 

видео, чтобы все могли посмотреть, но во всяком случае, вы это видели. 

Одна вещь важна сейчас – это понимание того, что мы должны двигаться с силой 

Духа, особенно сейчас, когда мы готовимся к Благословению, к настоящему 

Благословению. Потому что, поймите, в конце концов, в течение этих трех лет 

настоящий Завет Отца был стерт с лица земли. Вы получали Благословение с 

заветом архангела. Мне всё равно, если вам не нравятся мои слова. Примите это! 

Примите эту истину! И мне все равно, что она приводит вас в расстройство. Как 

есть, так и есть! Благословение с Заветом Отца было изменено, всё так просто. 
Когда оно изменилось, изменился Завет. В особенности, когда вы молитесь сейчас 

дитеистическим богу и богине. 

Я знаю, что истина болезненная, но примите ее. Я знаю, что она причиняет вам 

боль, но вы должны принять эту истину. И три года, люди, которые вступали в брак 

по завету Чхонпхён, вы не являетесь благословленными парами. Мне неприятно это 
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вам говорить, но вам лучше это понять: вы не благословленные пары! Да, вас 

обманули! Вас обманули, поэтому… на вас не лежит вся тяжесть ответственности и 

обвинения, но вы не благословлены, вы это понимаете? Вам нужно быть предельно 

ясными, вы не можете играть в игры с Заветом, переданным Богом, и не можете 

таким образом играть своей вечной духовной жизнью. 

Вы должны принять Завет Отца, потому что он – Мессия. Понимаете? Он Христос, 

сын Бога, живое воплощение Бога. Вы должны принять его, и тогда вы станете 
благословленными семьями и получите родословие. Вы должны заключить с ним 

Завет. И быть с ним как с абсолютным субъектом жизни. 

Мне не важно, если вам от этого плохо. Мне всё равно, если из-за этого я выгляжу 

бесчувственным. Я говорю правду! Хотите, чтобы я лгал вам и обманывал вас? Это 

то, что вы получаете от архангелов. Но если вы хотите услышать правду, а правда 

так очевидна, ведь вы знаете суровость, и значимость, и важность Благословения. 

Почитайте в своем Божественном Принципе, какова была цель творения Бога – дать 

Благословение Своим потомкам в святости, в священном таинстве брака, о котором 

мы говорили, где мужчина и женщина становятся единым целым. Понимаете, 

насколько важен этот Завет? 

Хотите сыграть в русскую рулетку, поставив на кон свою духовную жизнь – 
пожалуйста! Но не смейте принуждать к этому кого бы то ни было. Не смейте 

винить кого бы то ни было, кроме себя, когда вы будете изгнаны из дома вашего 

Отца! Не смейте винить никого! Потому что вина лежит на вас. Вам была раскрыта 

истина. Вы услышали истину, но она просто оказалась вам не по зубам. 

Посмотрите на этот прекрасный символ Объединения: какая сила исходит от него! 

У этого знака Объединения такая сила! Видите? Такая сила! 

Можно видеть, это была реальная церемония. У меня нет суперкомпьютера, с 

технологиями обработки видео, где я могу поместить себя в такую обстановку. У 

меня нет такой технологии, я не могу такое смонтировать, понимаете? Это 

исторические записи, которые они пытались стереть, потому что они предлагают 

вам ложь. Божий народ должен понять и осознать, что их обманывают. И что 

касается меня, если бы меня обманули, я бы молился усердно, и спрашивал, и сказал 
бы, что даже картины бездарного художника нельзя менять после его смерти. Как 

они могли поменять Завет Мессии, когда он ушел? Мы не можем сделать этого даже 

с уличным художником! 

Если вы помолитесь об этом и перестанете слушать провокаторов, которые 

получают деньги за то, что обманывают вас, которые питаются вашей душой, когда 

вы кланяетесь иерархии… Почему бы вам не освободить Бога? Почему бы не 

освободить себя, почему бы не принять Его Дух и его руководство? Почему вы не 

хотите, чтобы Его Дух прикоснулся к вам? Почему не желаете ухватиться за Его 

Дух, за Его ступни, почему не желаете служить Ему, возвеличить Еего? Почему бы 

вам не прийти к великой любви и Его помазанию? Почему бы вам не вступить в 

свое наследие, которое Он приготовил для вас? Почему бы вам не стать человеком, 
каким вы знаете, что являетесь, но не хотите им быть? Знаете почему? Возможно, 

вы думаете, что тем самым обидите кого-нибудь. Возможно, вы чувствуете, что не 

хотите выделяться среди своих друзей, чтобы причинить им неудобства. 

Знаете что? Позвольте сказать вам нечто. Как только вы примите свое помазание, вы 

поймете, кем вы на самом деле являетесь. И знаете что? Заставить сатану 
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чувствовать себя плохо – это не плохо, понимаете? Вы не грешите, когда 

заставляете сатану чувствовать себя плохо! (Аплодисменты) Вы не грешите, когда 

все цепи, которые он повесил на вас, чтобы вы вели себя как послушная собачка и 

слушались своего папочку сатану, когда он говорит вам об этом, вы говорите: «Нет! 

Я разрываю все эти цепи во имя всесильного Святого Духа!» И когда вы делаете 

шаг и осознаете, кем вы являетесь во Христе… Конечно, вы, возможно, заставите 

сатану чувствовать себя плохо, вы, возможно, заставите лгунов и обманщиков 
чувствовать себя плохо. Кому какое дело? Очнитесь, ребята, и станьте взрослыми 

людьми, заставьте людей чувствовать себя плохо, если они пытаются забрать от вас 

Богом данную вам судьбу и наследие! Заставьте их чувствовать себя плохо!!!!!! 

Хорошо – заставить сатану чувствовать себя плохо! Его царство должно себя 

чувствовать плохо постоянно! Когда дети Бога начнут принимать свое помазание и 

жить с Духом Божьим, он должен, ему лучше чувствовать себя плохо. 

Я могу показать вам все 42-минутное видео, но сегодня я вас пожалею. Вы видите 

мою племянницу и ее мужа, такая прекрасная пара. Это приводит меня в 

расстройство. У нас такие прекрасные молодые пары, такие прекрасные, они всю 

жизнь ждали Благословения, а потом их обманули! Понимаете, насколько это 

нелепо! Это так меня выводит из себя. Поймите, я совершенно нормальный, но я 
прихожу в ярость, когда вечная жизнь людей становится обманом. Понимаете, я 

нормальный, я не ненормальный. Ненормальные люди – это те, кто не желает 

говорить людям о том, как их обманули! Посмотрите, какие красивые дети, они 

думают: «О Боже! Я получил Благословение от Истинных Родителей». А на самом 

деле вы получили ложный завет, завет дитеизма, завет, никак не связанный с Богом. 

Вы можете думать, что это малозначительно, но в духовном мире вы поймете, что 

это Божественный свет. Вы можете думать, что получить Благословение Отца – это 

маленькая вещь. Получить Благословение в Завете с ним означает, что вы вступаете 

в отношения невесты с ним, ваша пара стоит на позиции невесты к Жениху, к 

Христу. Вы можете думать, что это маленькие вещи, но в этом разница – между тем, 

кто находится в присутствии Бога, и тем, кто изгнан в другой духовный мир. 

Вы заключаете Завет брака с Богом! Никто в этом мире не может сказать, что 
человек, на котором я женюсь, что обет верности, который я даю этому человеку, 

это малозначительная вещь. «Я могу дать обет верности любому количеству 

женщин» – нет, никто так не скажет. Это не брак, друзья. Кому вы даете обет своей 

вечной жизни, имеет значение! Кому вы вверяете свою вечную жизнь – это важно! 

И важно, чтобы вы получили настоящий Завет! И важно, чтобы вы дали обет своей 

вечной жизни Христу. 

Это имеет колоссальное значение. Я не пытаюсь вас напугать. Кто чувствует испуг, 

когда вы слушаете от меня правду, – это ваш дух, потому что он обличен, 

понимаете? Когда Святой Дух приходит с Истиной, которую вы слышите и 

стараетесь понять, вы чувствуете, что Дух обличает вас. Возможно, вы захотите 

сказать, что я пытаюсь пугать вас. Нет, я говорю вам Истину! Я говорю вам лишь о 
том, насколько важно, кому вы вверяете свою вечную жизнь! Кто хочет вас напугать 

и обличить, так это Святой Дух, я имею в виду всемирную Церковь, которая 

смотрит сейчас нас. 

Примите увещевания Святого Духа! Будьте покорны Ему! Вы знаете, что Отец 

направляет вас! 
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Это было третье Благословение, проведенное нами. Вот оно, в прямом эфире в сети 

Интернет. И пускай архангелы пытаются делать вид: «У него никогда не было 

полномочий давать истинное Благословение». Правда? Мы только что 

опубликовали это в Интернете. Прямо в прямом эфире. 

Прожуйте это, архангелы, съешьте свой пирог. Хорошенько прожуйте! Вы знаете 

правду! Лгуны и обманщики, вы знаете истину. Вы просто хотите сохранить свои 

дурацкие позиции и свой жалкий авторитет, который суть ничто, пустота. 
Омма, хочешь что-нибудь к этому добавить? 

(Ён А ним) 

Давайте еще раз поаплодируем Хёнг Джин ниму! (Аплодисменты) Спасибо 

большое! 

Почему-то сегодня больше людей сидят на этой половине, чем на той… Примите 

помазание! Сегодня Пасха. Поздравляю вас всех с Пасхой! (Аплодисменты) 

Когда я впервые приехала в Америку, примерно 17-18 лет назад, я не знала, что 

Пасха означает. Все поздравляли друг друга, я пошла в супермаркет и увидела там 

пасхальных зайцев, разноцветные пасхальные яйца, и подумала: «О, должно быть, 

Пасха – это некий праздник весны, которую празднуют в Америке». Так я раньше по 

незнанию думала. 
Но если задуматься об истинном значении Пасхи, можно понять, что Пасха имеет 

очень важное значение для нас. Ведь именно в пасхальное воскресенье, когда Отцу 

было 16 лет, он встретил Иисуса и унаследовал его миссию и встал на этот путь. 

Поэтому для нас Пасха также имеет очень важное значение. 

Пасха – это день, когда Иисус воскрес. Иисус был распят на иудейскую Пасху, и 

через 3 дня он воскрес. 

Когда пастор Мун выступал, я думала о Пасхе. Я думала о том, что чувствовал Петр 

сразу после распятия Иисуса. Должно быть, он чувствовал, что это огромный 

провал. Иисус сказал ему: «Прежде чем петух прокричит дважды, ты предашь меня 

три раза». И когда одна женщина подошла к нему и стала говорить «Я знаю, ты был 

там с Иисусом, не так ли?», он сказал: «Нет, нет, я не был с ним». Он сказал это, он 

трижды отрекся от Иисуса. И затем, как написано в Библии, он отошел в угол и 
заплакал. И я уверена, что он чувствовал свой грех: «Этот человек, за которым я 

следовал три года, он оказался ненастоящим!» Я уверена, что он это чувствовал. И 

также он чувствовал жалость к Иисусу: «О Боже мой, я предал его». Также он, 

должно быть, чувствовал жалость к себе самому: «Как я объясню это своим 

друзьям?» И затем он услышал, как петух кричит дважды. Он также подумал: 

«Иисус знал, что я предам его три раза до того, как дважды закричит петух. Что с 

ним случилось, почему он всё это знал, и почему он тогда умер на кресте?» Я 

уверена, что он так думал. 

Когда я думаю о том, что чувствовал Петр, я думаю также и о нас. Сейчас идет 

третий год после ухода Отца. И вся наша Церковь три года проходит сейчас через 

то, через что прошел Петр. Многие из вас, возможно, думают: «Что случилось с 
Отцом, разве он не говорил, что он Мессия, что он Господь Второго пришествия? 

Что случилось с ним? Он ушел, и ничего хорошего не произошло, наоборот, в 

Церкви еще больше смятения, больше неразберихи в мире, войны и раскол. Что 

вообще происходит?» Я уверена, что каждый из вас, здесь сидящих, задумывался 
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над этим: «Отец предсказывал так много, он знал многое, как возможно, что он не 

знал об этом?» Должно быть, мы так чувствуем в своем сердце. 

Знаете что? Я должна сказать, что мы задаем неправильные вопросы. Точно так же, 

как и за последние три года жизни Иисуса, за три года его служения, все люди 

спрашивали: «Кто он, этот Иисус? Он переворачивал столы в храме, он лечил 

больных. Кто он? Действительно ли он Мессия, или он одержим демонами? Кто 

он?» И все обвиняли Иисуса в том, что он одержим бесами, что однажды Иисусу 
пришлось сказать: «Я не одержим бесами!» Ему пришлось сказать так. Прочтите 

Библию, там это написано. 

Вопрос, который мы должны задать на третий год после сонхва Отца: «Был ли Отец 

одержим бесами, или он на самом деле Господь Второго пришествия?» Такой 

вопрос мы должны задать, и над этим вопросом мы должны молиться. Столько 

неразберихи вокруг, столько непонятностей, но для того, чтобы мы выполнили его 

обещание как Христа. Он сказал, что он будет с нами как Утешитель, что он будет с 

нами как Святой Дух. 

И для того чтобы этот Святой Дух был с нами, мы должны задавать правильный 

вопрос: «Отец, будь с нами. Ты сказал, что ты будешь с нами как Святой Дух». Мы 

должны молиться ему с таким сердцем. Удивительно, что с приходом третьего год 
после сонхва Отца и когда Хёнг Джин ним нарушил свое молчание, мы получаем 

столько писем от членов Церкви, которые рассказывают: «У меня был опыт с 

Отцом. Я видел его во сне. Я слышу его. Я чувствую его запах». 

Отец стучится к нам, он хочет войти в наше сердце. И что мы должны делать? Мы 

должны принять его! Отец всегда будет с нами, как Святой Дух, куда бы мы ни 

пошли, до краев земли он будет вместе с нами. Давайте прославим его имя, чтобы 

он был с нами, как Святой Дух! Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Аминь! Аминь! Как прекрасно! 

Давайте прочтем слова из Чхонсонгён (книга 3, глава 3): 

Что такое Благословение? Это единение с Богом. Став с Ним единым целым, вы 

получите все. У вас будет все, что есть у Бога-Субъекта. (Благословленная семья и 
идеальное Царство Небесное I, 544) 

Сейчас, когда мы будем молиться за тех людей, которые собираются получить 

Благословение, давайте пожелаем им великого помазания, чтобы они пришли в 

Завет с Богом и получили все благословения, которые Бог желает передать им. 

Аминь! 

Давайте все восславим Бога! Давайте все поднимемся со своих мест и помолимся! Я 

попрошу всех спуститься вниз и помолиться за тех, кто готовится к Благословению. 

Давайте помолимся вместе, чтобы мы все были вместе в помазании, которое всё еще 

свежо! Дух Божий спускается к нам. Давайте помолимся! 

(Хёнг Джин ним молится) 

Небесный Отец! Мы благодарим Тебя сегодня. Мы благодарим Тебя, Господи, что 
Ты говоришь с нами в Истине. Мы просто инструменты для Твоего слова, Отец. И 

молимся о том, чтобы Ты говорил с нами ясно и истинно, ибо Тебе не надо 

заботиться о чувствах людей, не надо заботиться о том, нравится это людям или нет. 

Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты говоришь истину и Свое Слово. Потому 

что, Отец, как только мы слышим истину, наши совесть и дух естественным образом 
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знают, что это истина. И мы привлечены к Тебе еще сильнее. Мы больше притянуты 

к тому, чего хочешь Ты, Отец. Чтобы излить на нас Святой Дух, как помазание, от 

макушки до кончиков ступней. 

Отец, мы просим Твоего помазания для этих людей, когда Твое помазание свежо, и 

дух Твой тяжел здесь. Отец, мы молимся, чтобы Твой Дух помазал каждого здесь, 

чтобы Ты начал открывать духовное зрение, чтобы Ты позволил видеть сны, 

видения и встречи один на один, начиная с этого момента. Отец, открой, 
пожалуйста, сверхъестественное чувство обоняния, чтобы мы уловили аромат 

присутствия Бога и аромат Небес вокруг себя! Отец, открой наш духовный слух, 

чтобы мы слышали Тебя, Твой голос, как громогласный голос или очень тихий 

голос внутри нас! Отец, мы просим, чтобы Ты открыл наш духовный вкус, чтобы 

мы вкусили и поняли Твою благодать, как добр Ты, как Ты питаешь нас своим 

Словом подобно хлебу жизни, чтобы мы открыли свою духовную реальность, чтобы 

мы прильнули к Тебе и прикоснулись к Тебе, чтобы мы питались Твоим 

присутствием физически и духовно. 

Отец, позволь этому новому миру открыться в нашей жизни сейчас, когда мы 

вступаем в права своего наследия, выступаем вперед с уверенностью, кем мы 

являемся в Тебе, ибо когда мы в Тебе, Отец, мир сатаны будет трепетать, и мы 
будем больше чем завоеватели – мы найдем победу, и она будет не для нашей 

славы, а только для Твоей. Мы благодарим Тебя и приносим Тебе всю славу, честь и 

хвалу. Мы молимся в отчете как центральные благословленные семьи и в Твое имя. 

Аминь и Аджу! 

Давайте восславим Господа, обнимите своего соседа! 

 

 

Дух истины (12 апреля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

12 апреля 2015 года 

Детишки! Хорошо занимайтесь на воскресной школе! Мы молимся, чтобы наши 

дети исполнились Духа и имели помазание в жизни изменить мир и привести его к 
Христу. Аминь? 

Хорошо, давайте обратимся к «Духу истины». Давайте начнем с Деяний апостолов, 

глава 2, стихи 1-6, и затем прочтем стихи 12-13. Давайте прочтем вместе. 

1. При наступлении дня Пятидесятницы все они были единодушно вместе. 2. И 

внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил 

весь дом, где они находились. 3. И явились им разделяющиеся языки, как бы 

огненные, и почили по одному на каждом из них. 4. И исполнились все Духа 

Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал им провещевать. 5. В 

Иерусалиме же находились Иудеи, люди набожные, из всякого народа под небом. 6. 

Когда сделался этот шум, собрался народ, и пришел в смятение, ибо каждый 

слышал их говорящих его наречием… 12. И изумлялись все и, недоумевая, говорили 
друг другу: что это значит? 13. А иные, насмехаясь, говорили: они напились 

сладкого вина. 

Аминь! Какие слова! Какие исполненные силы слова! Какие удивительные, 

удивительные слова! Это вторая глава Деяний святых апостолов, когда ученики все 

собрались в комнате наверху, и они все ждали «единодушно». Интересно, что здесь 

http://sanctuary-ru.org/350/
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в Писании сказано: «В Иерусалиме же находились Иудеи, люди набожные». Это 

был праздник дарования Торы, библейский праздник, который евреи отмечали 

спустя 50 дней после исхода. Поэтому здесь написано, что мужчины-иудеи 

собрались в Иерусалиме. И также сказано: «из всякого народа под небом». И в этот 

день произошло невероятное сошествие Святого Духа. Давайте вернемся к этому 

немного позднее… 

Это важный вопрос нашей всемирной Церкви – почему мы не смогли испытать 
подобного, когда ушел Отец? Почему не было никакой Пятидесятницы? Я не 

говорю, что это должно было случиться в точности спустя 50 дней или еще сколько-

то. Но почему Дух не снизошел на братьев и сестер? 

Я бы сказал даже так: те, кто находятся в разных местах, не чувствуют Духа, но 

многие из нас, находящихся здесь, чувствуют схождение Духа. Аминь? Поэтому мы 

живем в другом измерении. Потому что мы стремимся, мы стремимся к Богу, к 

Христу, мы стремимся к Мессии. Поэтому Святой Дух может наполнять нас. Но 

большинство братьев и сестер во всемирной Церкви не испытывает подобных 

явлений, они не исполнены Святым Духом и не живут с ним, а наоборот, как мы 

говорили об этом на прошлой неделе, переживают духовный кризис. 

Почему мы не можем иметь такие опыты на всемирном уровне? И конечно, мы 
должны понять реальность происходящего, реальность того, что произошло. Даже 

если об этом болезненно и неприятно говорить. На прошлой неделе я давал службу 

на корейском языке и буквально кричал, я просто кричал Богу: «Почему я должен 

это делать? Почему я? Почему младший сын должен делать это?» Друзья, если вы 

не поняли этого, то вы хотя бы почувствовали духовно. 

Но это то, что произошло. Эта ситуация сложилась, начиная с открытия дворца. Это 

было точкой отсчета. Конечно, и до этого архангелы работали с Матерью, пытаясь 

за ниточки притянуть ее к себе. Но по-настоящему после открытия дворца. Этого 

дворца, дворца, дворца. Этого куска мрамора или чего бы то ни было еще – это 

просто материя, она не имеет подлинной власти и авторитета. Но эти люди смогли 

убедить ее, что поскольку у нее теперь есть дворец, она может быть Богом. Именно 

она является тем человеком, кто прославил Отца. Даже хотя у него уже была вся 
слава. «Теперь, когда у нас есть это физическое строение, дворец, теперь все люди 

будут нас уважать». Нет! Так никогда не происходит. Сколько монархов и царей 

пало, даже имея самые величественные дворцы, самые великолепные хоромы, 

которых вы никогда в жизни не видели! 

От одного пастора я узнал, что в России есть музей, где хранится наряд царицы, 

полностью украшенный бриллиантами, который она надевала всего один раз. И 

мастерица, сшившая этот наряд, в итоге ослепла, потому что должна была руками 

создать такой утонченный, замысловатый рисунок на этом роскошном наряде. И в 

тот день, когда она закончила этот наряд, она ослепла, а царица надела этот наряд 

всего один раз. 

Существует множество дворцов, множество королей и королев с разного рода 
причиндалами, которые канули в Лету. Но подумайте о Царе царей, когда Бог 

ступил в мир во плоти как Иисус. И он умер на кресте, тогда как пророчество 

гласило, что он отстроит и возьмет власть в Иерусалиме, и будет славным Царем. 

Но он, истекая кровью, умер на кресте. Не материальные вещи делают царя царем. 
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Аминь? То, кем они являются, делает их царями. Это кровь, которую они несут в 

себе, делает их царями. 

Эти люди работали с Матерью. Теперь, когда у нее есть вся эта роскошь дворца… Я 

вам уже сотни раз говорил: это – осиное гнездо. Это не очень приятное место для 

жизни. Люди сплетничают, в залах постоянно шепчутся, сплетни, перемывание 

косточек в великом множестве, подсиживание, дворцовые интриги. Всё то, что вы 

видите по телевизору в исторических драмах. Это всё реально. Как это называется, 
«Игра престолов» или как? Я даже не смотрел этот сериал. Но что-то в этом роде. 

Все эти вещи существуют, когда появляются дворцы. Потому что создается ложная 

иллюзия власти. И ложь начинает скапливаться вокруг этой ложной иллюзии, когда 

люди верят в то, что материальные вещи дают власть. Аминь? И те, чей дух ведом 

сатаной, кто хочет сохранить эту власть ради себя, ради своих целей и карьеры, 

собираются вокруг этой власти. 

Это можно видеть также и в государствах, и странах. Когда правительство 

становится централизованным, появляется кучка обманщиков, желающих выйти на 

политическую арену, чтобы заполучить власть. И вы увидите то же самое. Если 

власть зиждется на дворце, то нам просто нечего делать. Если она основывается на 

материальных вещах, если в них кроется Божья благодать… Но я скажу вам, что я 
там был, и что нет в этом никакой благодати, если там нет должного хозяина. Без 

Царя во дворце нет никакой славы! (Аплодисменты) 

Вот что произошло, и все это теперь понимают. Все слушают сейчас, начинают 

понимать интриги, темные тайны дворца, как он на самом деле устроен, как там 

собирается зло. Своекорыстные политические паразиты используют его с целью 

создать денежные потоки для самих себя, для своей роскоши. И вы видели падение 

стольких многих царств. 

Каково было самое главное искушение, когда сатана искушал Еву? Посмотрите в 

Книге бытия, глава 3: 

4. И сказал змей жене: нет, не умрете, 5. но знает Бог, что в день, в который вы 

вкусите их, откроются глаза ваши, и вы будете, как боги, знающие добро и зло. 

Это есть главный грех человека. Высокомерие и спесь, когда мы верим, что можем 
стать богом! Это есть высокомерие элит – мы говорили об этом десятки раз, – когда 

они в буквальном смысле пытаются жить вечно, используя современные 

технологии, обеспечивающие им долгую жизнь, практически вечную. В 

современном мире желание быть подобным Богу вполне реально. 

Это была самая первая, главная заповедь: «не создавайте себе никакого кумира», не 

поклоняйтесь никакому идолу, кроме Бога. Ведь это и есть духовное грехопадение. 

Ева духовно пала, когда она прислушалась к искушениям сатаны и сказала: «Да, я 

думаю, я могу стать Богом. Если я останусь с тобой, ты сделаешь меня Богом. Если 

я останусь с ним (он вроде довольно-таки силен), я стану Богом, и мне будут 

поклоняться в моей божественности». И конечно же, мы знаем продолжение 

истории, затем она соблазнила Адама. 
Что произошло в нашем случае? Искушение, с которым архангелы пришли к 

Матери, Царице, было точно таким же: «Вы будете Богом. Вы – Бог. Вы – Мессия. 

Вы – единородная дочь Бога. Вы – богиня, новая богиня любви». Это совершенно то 

же самое искушение! Дьявол глуп, и он вновь приходит с тем же идиотизмом, что и 
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в Эдемском саду. Потому что люди с легкостью ведутся на обман, желая стать 

богом. 

Мы знали об этом три года назад. Я разговаривал с Матерью, и она спросила меня: 

«Кем, по-твоему, я являюсь?» И я сказал ей: «Мама, ты – победоносная Истинная 

Мать, невеста Христа. Ты – самый бесценный человек на этой планете. Ты – 

победная Истинная Мать! И ты – невеста Христа». Она сказала мне: «Нет! Я – Бог!» 

Она сказала: «Я – Хананим!» По-корейски это означает «Бог», друзья! 
У меня буквально упала челюсть, и я сказал: «Нет! Мама! Ты не Бог! Ты – не Бог! И 

если ты провозгласишь это, ты будешь унижена. Ты будешь унижена». Это есть не 

что иное, как полная ложь и падение под владычество архангела, под владычество 

сатаны. Верить и желать быть богом, что «я стану богом», – это не что иное, как 

духовное грехопадение! Это и есть грехопадение! Оно духовное, не физическое, как 

я надеюсь, но духовно выраженное. 

Да, это болезненно. Да, это больно. Я говорил с христианскими пасторами, я 

рассказывал о себе. Да, об этом очень больно говорить, что я прохожу через всё это 

и что в центре всего этого находится моя Мать, которая хочет быть богом, духовно 

желает быть богом. Это для меня не просто стыдно – это больно. Я ее сын! 

Но Бог хранит веру. И когда спесь человеческая предстает перед Богом, 
провозглашая и пытаясь соделать себя богом, у Бога есть способ опустить человека 

на землю. У Него на это есть путь. И Он будет всегда остепенять людей, которые 

хотят заявить, что они – бог. 

Поймите, мы знали об этом три года назад, когда я услышал, что исходит из ее уст… 

Она – моя мама, я питался ее молоком, она кормила меня. Она моя мама. Я люблю 

ее, но я очень опечален тем, что она была обманута и ступила на этот путь. И я 

знаю, что не могу помочь тебе, помочь узаконить твое собственное уничтожение, 

твое самоубийство. Я не могу помочь тебе в этом. Если я люблю тебя, я должен 

вмешаться и остановить тебя совершить это! (Аплодисменты) 

В течение некоторого времени Бог просил нас ничего не говорить, хранить 

молчание, поскольку вначале не было никаких доказательств. Потому что никто не 

мог осознать всей серьезности этой ситуации и, определенно, вначале не было 
никаких доказательств. Бред сумасшедшего! Сейчас у нас есть все публичные 

заявления, но всё еще люди говорят, что я – лысый безумец из Пенсильвании. Тогда 

почему, если я такой безумец, если я несу несусветную и несвязную чушь, почему 

тогда Церковь разрушается на ваших глазах, архангелы? Почему вся всемирная 

Церковь рушится у вас на глазах? 

Я думал, что я «голый принц» в Пенсильвании, говорящий о том и об этом, 

кричащий в лесу, говорящий с кедрами и смоковницами. Нет! Вы знаете, кто я! Вы 

знаете, что возложил на меня Отец. И поэтому ваше царство рассыпается. Оно 

рушится! 

И сейчас я хочу использовать эту возможность, чтобы поблагодарить всех японских 

братьев и сестер. Потому что, знаете что? Вы думали, что сможете контролировать 
их, эксплуатировать их, продолжать порабощать их… Но они успешно завершили 

всю свою ответственность, и они прославляют Отца. Знаете что? В отличие от всех 

вас у них есть духовная связь с Отцом. Отец сказал им, что они в Японии 

представляют невесту, у них есть личная духовная связь с Отцом, они могут 

чувствовать дух. А вы думаете, что они так глупы, что будут продолжать снабжать 
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вас финансами, если вы обяжете их к этому, прикажете им делать это, но сейчас вы 

видите, какова реальность. 

Я благодарю вас, японские братья и сестры! Благодарю вас, ведь вы – истинные 

самураи, вы – истинные люди, вы победители, и вы стоите вместе с Богом в этот 

час, вы принимаете гонения от ложной, незаконной иерархии. Не останавливайтесь, 

потому что когда вы стремитесь к Отцу, вы не только исполнитесь силой его 

святого духа, не только найдете цель своего существования, но и архангельская 
иерархия и система контроля разрушится! Она уже рушится. 

Рад сообщить вам, что в прошлом месяце Япония сделала самое малое 

пожертвование в истории Церкви! За всю истории Церкви! (Аплодисменты) 

Я думал, что я просто бредящий безумец в глуши Пенсильвании. Я думал, что не 

имею никакого влияния на японских членов Церкви и на всемирную Церковь, 

трижды видевшую мою коронацию. Вы думали, что можете просто приказать им и 

сделать их своими рабами, чтобы они поклонялись вам как ложным богам! Вы – 

жалкие глупцы! И теперь ваше царство рассыпается на глазах. 

Позвольте, расскажу всему миру о реальности нашей японской Церкви. Все лидеры 

знают, что ежемесячный бюджет японской Церкви – 30 млн долларов. Это текущие 

расходы. Вам нужно иметь 30 миллионов, чтобы поддерживать деятельность церкви 
в Японии. Но в прошлый месяц, хвала Богу, не было даже и близко, такого никогда 

не было за всю историю японской Церкви. Братья и сестры отдали вам, 

пожертвовали вам, ложные, незаконные лидеры, только 6 млн долларов. Это не 

покроет ваши 30 миллионов, и теперь у вас дыра в 24 миллиона каждый месяц, 

которая будет только увеличиваться, и за год это будет 240 миллионов. 

Видите, что происходит, когда вы не подчиняетесь авторитету своего Царя? Когда 

вы отвернулись от него и осквернили его, когда стремитесь к собственной 

божественности, к самопоклонению, вы будете унижены, будете наказаны 

духовным миром. Богу даже не надо Самому это делать – сами ваши предки 

накажут вас. И я приказываю и благодарю всех японских братьев и сестер. То, что 

вы делаете – это освобождаете Церковь от сатаны. Вы освобождаете Церковь от 

власти и оков дьявола, и вы приближаете неизбежное наступление эпохи 
освобождения и полной свободы в своей жизни, когда Святой Дух сможет прийти в 

вашу жизнь и вы будете иметь прямую связь с Создателем Вселенной, с 

Президентом Вселенной, с Царем царей, который есть ваш Отец. И я приказываю 

вам и приветствую вас, самураи, которые восстали в Японии. Ибо архангельское 

царство рушится! (Аплодисменты) 

Вы думали: такое маленькое, скромное местечко здесь, в Пенсильвании, давайте 

просто посмеемся над ними. Поймите: когда люди встают в Духе и Истине, 

выступают против незаконности, прелюбодеяния, распущенности, лжи, стоят в 

праведности и истине во Христе, царство сатаны против Царства Бога не идет ни в 

какое сравнение. Это не игра на равных. Сатана так слаб, ваше царство разрушается 

на ваших глазах, и когда вы стараетесь схватить его, удержать, поработить членов 
Церкви еще больше, тем больше они будут освобождаться от вас. И не забыть бы 

еще сказать про налог в 14 000 долларов с семьи, с каждой японской семьи, который 

вы установили в этом месяце, который, конечно же, никто не должен платить, 

поскольку братья и сестры свободны от ваших сатанинских оков, они свободны от 

вас и могут жить как сыновья и дочери Бога вместе с Царем царей! (Аплодисменты) 
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Мне вас жаль! У японских членов Церкви нет никаких обязательств финансировать 

иерархию, осквернившую Отца! Нет абсолютно никаких обязательств! 

В этом месяце вы установили налог в 14 тысяч долларов, а в следующем месяце вы, 

возможно, захотите и попытаетесь еще больше прижать их. Но чем больше вы их 

прижимаете, тем больше они будут свободны. Прижимайте как хотите, потому что 

сейчас у них есть их Папочка. И они сейчас способны искать и быть вместе со своим 

Отцом, который имеет весь авторитет на небесах и на земле. И вы не идете ни в 
какое сравнение, вы никак не можете соревноваться с Божьим народом, потому что 

когда мы полны Его силы, Его авторитета и Его Духа, вы можете только трепетать и 

падать в пропасть, ибо в этом вся ваша суть – падшие прелюбодеи, в этом все вы. 

Вы падшие прелюбодеи, желающие эксплуатировать Божьих сыновей и дочерей, 

питаться ими, чтобы набить свое брюхо, жалкие педофилы, питающиеся жизнями 

детей. И вы хотите еще взрастить новое поколение, чтобы пустить и их себе в пищу. 

Жалкие! Как же скоро ваша жадность разрушит вас! 

Это и есть Божья справедливость, это есть праведность и вера Бога, потому что даже 

если люди веры принимают от вас гонения, вы, прелюбодеи и осквернители, 

преследуете их, в конце концов справедливость восторжествует. Потому что Бог 

добр, и Он справедлив, и Он чист, и Он праведен, и Он величественен, и Он 
превыше всего, и в Нем пребывает невыразимая радость, ибо радость Господа – 

сила моя, и Тот, Кто живет во мне, величественнее кого бы то ни было в мире! И у 

вас ныне нет никакой власти над детьми Божьими! (Аплодисменты) 

И также я хочу поблагодарить всех провокаторов за то, что вы так верны 

архангельской иерархии, потому что теперь вы можете со всей щедрость оплатить 

дефицит в 24 млн долларов японской Церкви и всемирной Церкви, финансируемой 

за счет этих средств. Вы же такие почтительные, вы так верны своим хозяевам и 

господам, поэтому ныне пришел ваш черед оплачивать счета, ребята, и снабжать 

всю всемирную Церковь, которая ведется на вашу ложь! Удачи вам и здравия! Ибо 

вы уже не в Царстве Божьем, и все эти тяготы и проклятия следуют за вами. Нам это 

не доставляет никакой радости, но это то, что вы заслужили за свои действия, слова 

и мысли. Народ Божий не глуп, мы не рабы. Мы свободные мужчины и женщины, и 
у нас есть вечные взаимоотношения с Богом-Творцом, Альфой и Омегой, 

Создателем Вселенной! (Аплодисменты) И вы не можете украсть и забрать этого у 

нас, потому что вы не кто иные, как жалкие хочу-стать-богом люди, жалкие старики, 

которые умрут в памперсах. Вы и близко не стояли с благодатью Божьей. Вот кто 

вы такие! 

Мы радуемся вместе с японской Церковью. Поймите, одно до вас никак не дойдет, 

безмозглые архангелы. Вы думаете, что японские члены Церкви – маленькие 

роботы, которым только стоит сказать: «Плати мне 10 миллионов долларов», и они 

сразу выложат вам эти деньги. Нет! Поймите, эти люди намного умнее вас! Они к 

тому же более духовно ясные, нежели вы! Они намного выше вас по духовному 

положению, и поэтому они могут следовать своему Отцу, потому что он настоящий. 
И поэтому они сделают что угодно, как сделали бы его дети, потому что он бы 

пожертвовал ради них, ведь в душе своей они знают, кто есть Христос. Но вы 

оскверняете, вы ставите под сомнение, и вы принимаете их за дураков, полагая, что 

они поклонятся вам, ведь у вас есть некая позиция. Вы не кто иные, как неудачники, 
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вы не кто иные, как лузеры, не кто иные, как незаконные неудачники! И у вас нет 

никакого авторитета и власти в Божьем Царстве. Я благодарю Бога за это! 

Бог есть добро, ибо у архангелов нет никакой власти над Божьими детьми! И я 

возношу хвалу Богу за освобождение, которое Он явил в Японии, где братья и 

сестры начали понимать, кем они являются, и прекращают финансировать 

осквернение Отца! Хвала Богу! Какой прекрасный, удивительный день! 

(Аплодисменты) 
В конечном счете, это именно то, чего больше всего боятся архангелы! Боятся, как 

смерти! Поймите, я не злой человек – я хороший парень. Все, кто меня знают, знают 

меня как хорошего парня. Но когда сатана входит в комнату, я чуть-чуть свирепею, 

я немного злюсь, потому что сыновья и дочери Бога не должны быть милыми и 

добрыми в отношении сатаны. Они не должны прелюбодействовать с сатаной и не 

должны помогать сатане строить свое царство, эксплуатировать и порабощать 

людей! Они должны стоять вместе с Христом, в котором есть свобода, свобода 

пребывать в мире. Ибо мир – это не место, и не процесс, не эволюция. Это – 

личность! Личность! В личности Христа есть мир! В личности Христа есть 

праведность! В личности Христа есть добро! Всё, чего у вас, архангелы, просто нет. 

(Аплодисменты) 
И знаете что? Всемирная Церковь теперь может смеяться над вами и насмехаться 

над вами. Потому что когда сыновья и дочери Бога стараются встать, вы наступаете 

на них и подавляете их. И вы пытаетесь использовать общественное мнение, чтобы 

заставить их чувствовать, будто они не сыновья и дочери Бога! «Негодные, 

маленькие детишки, вы не сыновья и дочери Бога!» А я говорю, что мы сыновья и 

дочери самого Верховного Царя, и мы находимся в этом положении и власти и не 

позволим прелюбодеям злоупотребить им. Они не кто иные, как слабые 

прелюбодеи. (Аплодисменты) 

И когда день Пятидесятницы полностью придет… Посмотрите, что здесь 

удивительно. Люди обычно не обращают внимания на первую главу Книги деяний, 

но там написано, что когда народ собрался, мать Мария была с ними, мать Иисуса 

была вместе с ними. Многие ли из вас слышали об этом? Она была на верхнем 
этаже, в комнате. Мы так много слышали, что мать Мария недостаточно любила 

Иисуса, что она не помогала ему продолжить Божье родословие, создать идеальную 

семью, встретиться с невестой и т.д. Даже в Принципе об этом написано. Также 

история Моисея, его неудач, когда он был так рассержен, что стукнул по скале, и из-

за этого Божье провидение было отложено. История Авраама, и т.д. В Принципе мы 

видим ошибки людей, но мы не видим, чем это всё закончилось. Поэтому нам 

нужно снова изучать Писание, Библию. 

Что случилось с Моисеем? Да, Моисей сделал те и другие ошибки, он не вошел в 

Обетованную землю, но Бог не бросил его. Бог продолжал использовать его, пока он 

не оказался на границе Обетованной земли, где Моисей и написал Пятикнижие. Там 

он написал пять книг. 
Мать Мария. Да, у нее могли быть ошибки. Да, Иисус сказал ей: «Уходи отсюда, 

Женщина». Так записано в Писании. Но когда она стала понимать мессианство 

Иисуса и полностью подчинилась ему, посмотрите, она также была исполнена Духа 

Святого. Она тоже была восстановлена. 
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Поймите, в этом величие Бога! Потому что даже если Мать духовно пала с 

архангелами и изгнала своих сыновей, помазанных Отцом как истинных Каина и 

Авеля ради ее защиты… Даже если это произошло, но поскольку Адам остался 

верен истине, поскольку Отец был истинным человеком, и поскольку он не вкусил 

плода власти, и поскольку его помазанный наследник, Каин и Авель сохранили 

положение и не вкусили плода власти, который вы пытались нам предлагать, 

искушая нас… Но так как мы не поддались на ваш соблазн и остались верны Богу, 
путь возвращения Матери так легок! Она может вернуться! (Аплодисменты) 

Мать может быть восстановлена! Она может быть полностью восстановлена, ведь, 

всё, что ей надо сейчас сделать, это прийти и быть вместе с Каином и Авелем. И мы 

установим условия [для ее] раскаяния перед Отцом, вместе с ней, потому что 

ситуация требует раскаяния! Мать должна раскаяться перед Отцом. Это правда. Она 

– не Царь, она должна раскаяться перед Отцом! Это неизбежно, неизбежно! Но путь 

и направление уже существует. 

И вместо того чтобы этот путь занял 3000, 5000 лет будущих страданий, это может 

быть разрешено в течение каких-то нескольких лет, или недель, или дней – всё в 

руках Бога. Вот что, с одной стороны, грустно в этой ситуации, но в то же время 

сулит надежду в этой ситуации. Потому что по мере того, как Церковь 
рассыпается… Да, это так, и она будет продолжать рушиться, и Церковь должна 

будет разрушиться, дабы она обрела свободу от своих устремлений быть богиней и 

могла вернуться как объект, партнер-объект Бога, которого Бог желает и к которому 

стремится больше чем к кому бы то ни было. 

Богу не нужен еще один субъект! Он сам является Субъектом! Ему не нужен 

субъект. Ему нужен объект. И когда она вернется на это положение, и мы раскаемся 

и вновь начнем вращаться вокруг Христа, мы будем снова вращаться вокруг центра, 

вокруг Солнца, тогда планеты встанут на свои места, и баланс и гармония во 

Вселенной будут восстановлены. Путь [восстановления] так прост! И в этом 

заключается благодать этой ситуации. Да, есть временная боль, но она необходима, 

чтобы оставить урок для всех будущих поколений, что если вы стремитесь стать 

богом, вы погибнете. Вы погибнете! 
Даже Истинная Мать погибнет на этом пути. Но когда она вернется и произойдет 

восстановление, мы сможем увидеть завершение всей этой истории. Да, мы видели 

временное духовное грехопадение, но Божье добро сильнее греха человека, и с 

раскаянием в наших сердцах мы сможем снова вернуться к Богу и возжелать Его. И 

когда мы сделаем это, мы обретем освобождение, мы обретем восстановление, мы 

обретем воссоздание и воскрешение в Святом Духе! 

И она, как и несовершенная мать Мария, которая в конце концов в день 

Пятидесятницы в верхней зале… Я верю, что когда она вновь займет положение 

объекта и раскается, дух Отца наполнит ее, и дух Отца вновь дарует ей помазание. И 

дух Отца освободит ее от оков, от тюрьмы обмана и цепей, заставляющих вас мнить 

себя богом. Мне очень жаль всякого, кто хочет притвориться, что они – бог, потому 
что вы можете только потерпеть неудачу. 

Посмотрите, когда пришла Пятидесятница, «и внезапно сделался шум с неба». Что 

это значит? Что было открыто? Духовный слух открылся! Бум! Когда мы 

переполняемся Духом, открывается духовный слух, наши уши открываются. Бум! 

Они стали открываться. Посмотрите дальше: «И явились им разделяющиеся языки, 
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как бы огненные, и почили по одному на каждом из них». Что это значит? Что за 

духовные чувства «явились»? Открылось духовное зрение. Бум! Духовные глаза 

открылись, когда они переполнились духом: «И явились им разделяющиеся языки, 

как бы огненные, и почили по одному на каждом из них». Что значит «огненные 

языки», что это за чувство? Мы можем чувствовать это, можем чувствовать 

открытие духовных тактильных ощущений, можем чувствовать прикосновение 

Святого Духа. 
Уже здесь мы видим: когда пришел день Пятидесятницы, когда сошел Святой Дух, 

началось открытие духовных чувств. Разве не вдохновляет, друзья? Чувства уже 

открываются, и многие из нас чувствовали аромат Небес, мы слышали, мы видели… 

Но сейчас, сейчас во всемирной Церкви, во всемирной Церкви мы будем видеть… 

Как только братья и сестры начнут понимать, что на самом деле происходит, мы 

увидим, как дух Отца и Пятидесятница охватят Англию, Россию, Европу, Азию, 

Японию, Корею, Африку. Все наши братья и сестры смогут почувствовать 

схождение Духа, у них откроются духовные органы чувств. Они более не будут 

рабами ложных духовных медиумов, но будут иметь личные опыты со Всемогущим 

Богом, с Христом, с Мессией, с Иисусом, с Отцом! О Боже милостивый! 

(Аплодисменты) 
Как же легко Богу разбить царство архангелов! Так легко! Так легко! Всё что Ему 

нужно – Дух и Истина! И всё! 

«И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как Дух давал 

им провещевать». Что здесь открылось? Их духовный язык открылся. Они стали 

говорить на неизвестных языках. И посмотрите сюда: «собрался народ, и пришел в 

смятение». Люди удивились, они стали говорить: «Как это? Они говорят на моем 

языке! Они говорят на этом языке! Они говорят на том языке! Я не понимаю, о чем 

они говорят». Они стали говорить на разных языках, их духовный язык открылся 

силой Святого Духа. 

Многие ли из нас хотят этого? Многие из нас хотят и желают этого? Посмотрите: 

когда мы жаждем Святого Духа, и братья и сестры по всему миру жаждут Духа, 

чтобы Отец пришел к нам и жил в нас, говорил свободно, каждый раз мы бы 
говорили: «Отец, позволь, мне стать нулем, и пусть сегодня ты будешь героем. 

Отец, говори то, что считаешь нужным. Говори что хочешь. Используй меня как 

инструмент. Говори, что должен сказать». Они начнут говорить на языке Небес, они 

начнут общаться. 

Когда придет время, о котором пророчествовал Отец, тогда наше духовное зрение, 

обоняние откроются. Знаете, что это такое? Да, нам говорили изучать корейский 

язык, чтобы общаться с ним. Но здесь говорится про язык духовного мира. Что за 

язык духовного мира, о котором говорил Отец? Это язык сердца. Это язык сердца! 

Поэтому когда в нас войдет Дух и мы начнем поклоняться и любить его, и будем 

выражать свое сердце, возможно, мы даже не будем понимать, о чем мы говорим. 

Но когда мы будем стремиться к нему, желать его, держаться за него, искать его 
лица, искать его, жаждать его присутствия, тогда наше сердце начнет петь! Наше 

сердце начнет говорить. Возможно, мы сами не поймем, что мы говорим. Многие ли 

из вас говорят то, о чем порой не имеют представления? Но ваше сердце знает, о 

чем вы говорите. И Бог знает, о чем вы говорите. И все архангелы будут пытаться 

понять, о чем вы говорите, но они не смогут, ибо им неведом язык сердца. Бог же 
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будет напрямую нас слышать! Аминь? Какой прекрасный закодированный язык, 

дарованный нам Богом! (Смех) Это дух сердца. Кодовый язык, который архангелы и 

все демоны не могут понять! (Смех) 

Они не могут понять волю Бога, они не могут слышать стратегию Бога. Они будут 

пытаться вставлять палки в колеса, потому что они не могут этого понять. Но когда 

сыновья и дочери Бога начнут открывать свои духовные чувства не с помощью 

силы, а с помощью Его Духа, мы увидим невероятные, удивительные чудеса. Мы 
увидим силу Всемогущего Бога, действующего и живого, мы увидим изменения, 

воскрешения, перемены, восстановление. Мы увидим, как Божье Царство строится 

буквально на наших глазах! Аминь? Давайте воздадим славу Богу в этот день, ибо 

Он – тот, кто нам нужен! (Аплодисменты) 

И мы знаем, что этот день приближается очень быстро! Так быстро! 

(Аплодисменты) 

Омма, ты хочешь что-нибудь добавить? Я увидел прекрасную женщину перед собой 

в первом ряду, и мне подумалось: «Погодите-ка…» 

(Ён А ним) 

Давайте еще раз горячо поаплодируем моему мужу! Спасибо! (Аплодисменты) 

Когда мы были пасторами в Корее, у меня была близкая подруга, японка. Она – член 
Церкви, конечно, и мы были очень близки, она многим делилась со мной. И после 

ухода Истинного Отца она рассказала мне, что с ней произошло, и я бы хотела с 

вами поделиться этой историей. 

Она рассказала, что однажды поехала куда-то на машине, и прямо перед ней ехал 

небольшой деревенский автобус, который ездил по деревне. Это был небольшой 

деревенский автобус. И на светофоре, когда менялся сигнал, она въехала в этот 

автобус. Это, несомненно, было ее ошибкой. Она вышла из машины, водитель 

автобуса вышел также, она достала свои визитки и дала водителю автобуса. Когда 

мужчина посмотрел на нее, он спросил: «Так вы японка?» И она ответила: «Да, я 

японка». Он сказал: «О, хорошо». Она сказала: «Я прошу прощения, любые расходы 

по ремонту я возмещу. Вышлите мне смету по этому номеру». 

Но к ее удивлению, он сказал: «Знаете что, я сам смогу позаботиться о ремонте, это 
не такая большая проблема. Но можно вас попросить встретиться со мной лично 

когда-нибудь?» Она удивилась: «Что?» Выглядело крайне странно, согласны? 

Может быть, она просто была симпатичная? И она его переспросила: «Что?» А он 

сказал: «Нет, нет. Ничего предосудительного я не замышляю, давайте встретимся в 

кафе и просто поговорим». 

В день встречи она пошла в кафе. Эта сестра очень любила Отца, и она взяла с 

собой автобиографию Отца, и встретилась с этим человеком в кафе. И как только 

она вошла в кафе, он положил на стол Библию и начал рассказывать про свою 

жизнь: «Когда-то я был очень грешен, я был ужасным человеком, я совершал всякие 

грехи, которые только можно себе представить. Но сейчас я изменился благодаря 

Христу, и вы также должны принять Христа и изменить свою жизнь». Он рыдал, и в 
то же время он был полон радости. Она сказала, что могла это чувствовать. 

И тогда она взяла автобиографию Отца и сказала: «На самом деле, я получила 

помолвку от преподобного Муна, и поэтому я здесь, в Корее». Потом они 

обменялись телефонами. И после этого она вернулась и поделилась этим опытом со 

мной. Она сказала: «Знаешь, Ён А ним, по правде сказать, я чувствовала зависть. Я 
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рассказывала об Отце, но я не могла на самом деле чувствовать Отца. Отца уже нет 

с нами в физическом мире, и я не знала, как рассказывать о нем. Я завидовала 

радостному духу этого человека, я завидовала его духовной жизни, и я хотела бы 

рассказывать об Отце таким образом, но просто не могла». Она сказала: «Чувствую, 

будто я недостойна Отца». 

Братья и сестры, задумайтесь об этом. В чем заключается цель нашей жизни как 

людей? Мы всегда слышим в Божественном Принципе, что цель нашей жизни – 
принести радость Богу, что причина, по которой мы существуем, – вернуть славу 

Богу. В этом суть нашего существования. И когда мы этого не делаем, в нас как 

людях нет никакой ценности. 

Подумайте о Церкви! Если Церковь не говорит о Христе, что тогда происходит? 

Она становится бездушным телом. Потому что Церковь – суть тело Христа. А 

представьте себе тело без духа. Это даже не тело – это мертвое тело. И поэтому 

многие из нас во всемирной Церкви чувствуют, что чего-то не хватает. Мы не 

чувствуем никакого духа в Церкви, потому что мы не свидетельствуем об Отце как 

о Христе, понимаете? 

Братья и сестры, Отец жив! Как мы можем пригласить его? Как мы можем 

пригласить его дух в нашу жизнь? Мы не хотим идти в дом, в который нас не 
приглашают. Мы должны пригласить его, иначе он не может войти! Понимаете? 

(Аплодисменты) 

Мы должны активно искать и стремиться к нему: «Отец, будь с нами! Я знаю, ты 

жив. Он на самом деле жив, и я хочу, чтобы он пришел. Я так хочу, чтобы он 

пришел! Я хочу, чтобы он был со мной!» Вы должны провозгласить об этом. 

Провозгласите сегодня, что он жив. Давайте громко скажем: «Он жив! Отец жив!» 

Братья и сестры, давайте прославлять его имя! Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Она слишком прекрасна, хвала Богу. Она – невеста Христа. 

Давайте прочтем из Чхонсонгён, страница 667 (Книга 5, глава 4, раздел 3): 

На каких условиях можно попасть на Небеса? Нужно любить Бога сильнее, чем 

собственных детей. Нужно любить Господа сильнее, чем собственного мужа или 
жену. Нужно любить Святой Дух сильнее, чем свое тело. В этом смысл Троицы. (10-

99, 1960.7.17) 

Аминь! Давайте помолимся, чтобы всемирная Церковь, чтобы все мы могли видеть 

движение Духа! Давайте все поднимемся. Я попрошу вас спуститься вниз. 

Пожалуйста, спускайтесь вниз, чтобы молиться. И давайте помолимся об 

удивительной свободе, которая приходит к японским членам. Давайте помолимся о 

них, чтобы они оставались сильны в своем освобождении, чтобы они оставались 

сильными до полного освобождения, чтобы они оставались сильными в своем 

помазании как сыновья и дочери Бога и чтобы они не позволили больше архангелам 

запугивать их – они больше не рабы этим архангелам. Аминь? Давайте помолимся 

за них. 
Небесный Отец, мы благодарим Тебя за удивительную работу, которую Ты 

проводишь. Спасибо, Отец, потому что сейчас мы свободны от оков сатаны и мы 

видим путь. Ты всегда прокладываешь путь, у Тебя все всегда запланировано. Мы 

благодарим Тебя, Боже, потому что сейчас японская Церковь освободилась от их 

пут, ложных цепей сатаны, которыми они были опутаны, и что сейчас ложная, 
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незаконная иерархия, пытавшаяся поработить и эксплуатировать их ради своей 

роскоши, рассыпается. 

Что за удивительное движение Ты совершаешь в Японии! Люди Бога начинают 

вспоминать, что они Твои истинные дети, что они имеют Твою кровь, что они – 

принцы и принцессы Всемогущего Бога, а архангел – это слуга, он ниже ступней, и 

как сказал Господь, «он будет пятой для нас». 

Господи, мы благодарим Тебя за то, что Ты возвращаешь им силу и их сущность во 
Христе, чтобы они поняли, кто они есть и чьи они! И когда двигатель всемирной 

Церкви ломается, рассыпается на части и захлебывается, мы можем видеть 

движение Духа, какого никогда не было, Пятидесятницу, которая сметает сердца и 

души сыновей и дочерей Бога, пробуждение духовного тела, с новым зрением, 

новым слухом и новым чувством прикосновения Святого Духа. 

Отец! Мы благодарим Тебя, что Ты с нами, что Ты наполняешь нас Своей силой и 

властью, чтобы мы выстояли в силе, чтобы мы разрушили царство сатаны, чтобы 

Твое Царство правило славно свыше. Мы приносим Тебе всю славу, честь и хвалу. 

Мы приходим в согласие со всеми словами, сказанными сегодня. И спасибо, 

спасибо за все, что Ты делаешь и собираешься сделать! 

Мы приносим Тебе всю хвалу и славу, и отчитываемся об этом как центральные 
благословленные семьи, и мы приносим Тебе всю славу. Аминь и Аджу! 

Давайте восславим Бога! Свобода, грядет свобода! 

Обнимите своего соседа, скажите им, что они сыновья и дочери Бога. И благодарите 

Бога. И если здесь есть японские братья и сестры, возблагодарите их за все, что они 

сделали. 

Аминь! Аминь! Аджу! 

 

Господь, иду за Тобой (19 апреля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

19 апреля 2015 года 

Давайте прочтем вместе Послание к Ефесянам, глава 6, стихи 10-13. 

10. Наконец, братия мои, укрепляйтесь Господом и могуществом силы Его. 11. 
Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней 

диавольских, 12. потому что наша брань не против крови и плоти, но против 

начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов 

злобы поднебесной. 13. Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли 

противостать в день злый и, все преодолев, устоять. 

Аминь! Что за слова! Аминь! Многие ли из вас знают, что настало время выступить 

за Бога? Это важно. Давайте поговорим об этом подробнее. 

В то время, как мы движемся вперед вместе со всемирной Церковью, и в то время 

как незаконная иерархия рушится, они, конечно, пытаются объяснить всю 

ситуацию. Они вновь говорят: «О, Хёнг Джин ним ненавидит свою Мамочку. Он 

крайне непочтительный сын, злобно атакует и клевещет на свою Мамочку. Он 
пытается расколоть Церковь. Он пытается разделить Церковь. И мы печалимся по 

этому поводу, мы раскаиваемся, мы сожалеем, что так происходит. Это вообще не 

соответствует Принципу, что Благословение, принесенное Отцом, вновь 

возвращается на землю…» Иерархия говорит: «Это не по Принципу»! К сожалению, 

иерархия не вправе использовать фразу «не по Принципу», поскольку эти люди 

http://sanctuary-ru.org/352/
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убрали сам Принцип. (Смех) Как вы знаете, в Конституции нет никакого 

упоминания ни Принципа, ни Библии как священных текстов Чхонильгук. Поэтому 

как вы можете говорить, что я поступаю «не по Принципу», если вы сами 

избавились от Принципа? (Смех) Как глупо! Как глупо! Так глупо! 

Смотрите: появляется все больше и больше детей Бога, которые не боятся и не 

испытывают страха перед позициями и властью, но выступают в праведности, в 

единстве и в любви. «О, так много сектантства и злости! Почему бы нам просто не 
любить друг друга и не объединиться? Давайте просто будем поддерживать друг 

друга и объединимся в осквернении Отца и стирании его наследия. Давайте, 

пожалуйста, просто объединимся и будем любить друг друга, подспудно оскверняя 

Отца!» Какие глупые, глупые дьявольские призывы! 

Можно объединиться вокруг зла! Можно стать едиными в осквернении Бога! 

Можно стать едиными в стирании наследия Отца, но это не принесет ничего 

хорошего! Мы должны стать едиными во Христе, в единстве с Христом! 

(Аплодисменты) Это делает нас едиными. Едиными нас делает орбита, по которой 

мы вращаемся [вокруг Христа]. Она объединяет нас, а вовсе не ложное, поддельное, 

показушное единство, когда мы собираемся, фотографируемся вместе и кричим: «О, 

мы радеем за всеобщий мир! Кумбайя!» 
Подлинное единство достигается, когда мы стоим едиными во Христе! Без Христа 

нет единства! Без Христа нет и возможности достижения мира, ибо мир – это не 

цель, и мир – не процесс. Мир – это личность, личность Христа. Когда он находится 

внутри нас, в нас есть мир! Тогда в нас есть праведность и добро. (Аплодисменты) 

Когда в нас Христос, у нас есть единство, мы едины, единое тело, единые братья и 

сестры, в согласии, в едином духе! Аминь? 

Просто невероятно, как можно говорить, что люди, которые стремятся к Отцу, 

поступают не по Принципу, тогда как ложная конституция Чхонильгук даже не 

упоминает Принцип как одно из Священных Писаний! Это невероятно, друзья! У 

меня нет волос, но и те волосы, которые у меня некогда были, желают выпрыгнуть. 

Вот насколько это невероятно! (Аплодисменты) Понимаете, это сумасшествие! Это 

безумство! 
Давайте рассмотрим этот вопрос подробнее, поскольку без Христа у нас нет 

будущего и нет надежды. В Библии об этом очень ясно сказано: «У вас есть 

будущее и надежда. Будущее и надежда – во Христе». Мы не обретем это, стремясь 

к мирским наслаждениям, к мирским желаниям, к благам этого мира. Истинный и 

вечный мир кроется во Христе. И вся всемирная Церковь сейчас пробуждается от 

этого колдовства и чар сатаны, под которыми они находятся и которые ослепляют 

их. Эти чары заставляют их отворачивать взгляды от Библии и от Принципа, и даже 

от собственной веры. 

И я благодарен Богу, что приходит день, когда по всему миру все больше братьев и 

сестер пробуждаются от этого колдовства и от этих чар и убеждаются в том, что Бог 

на самом деле существует, что Отец на самом деле жив. Его дух жив, и мы можем 
быть с ним, мы можем жить с ним, мы можем почувствовать его! (Аплодисменты) 

Хочу поблагодарить всех братьев и сестер в Чили, которые также мужественно 

выступили. Они избрали своего национального лидера и подверглись гонениям. Их 

отлучили от Церкви. Также Молдова. Братья и сестры в Молдове выбрали 

собственного президента, и тоже были отлучены от семейной церкви. В Корее, в 
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Японии, повсюду возникают церкви. Сегодня здесь присутствует г-н Ли из Кореи, 

он приехал для участия в церемонии Благословения. 

Сейчас церкви и общины появляются везде. Братья и сестры начинают 

пробуждаться. Каждый день мы получаем письма от братьев и сестер, которые 

рассказывают: «Теперь я начинаю это понимать. Я смог очнуться. О Боже! Никто не 

мог объяснить, что происходит. Раньше я этого не понимал». И каждый день 

архангелы пытаются прижимать детей Бога все сильнее и сильнее. Стараются 
поработить их и эксплуатировать их, особенно японских братьев и сестер. Но братья 

и сестры всё больше и больше освобождаются от дьявольских чар. Они смогут 

открыть для себя настоящие взаимоотношения со своим Отцом, вернуться в объятия 

его сущей славы, почувствовать могучую власть Бога в своей жизни и видеть Его 

чудесную сверхъестественную силу, наполняющую их жизни. Будьте готовы к 

сверхъестесственной атаке Бога! (Аплодисменты) Вот в такие дни мы сейчас живем, 

друзья! Невероятно! Удивительно! 

Но давайте вернемся к Библии. Давайте рассмотрим подробнее. Я хотел бы 

обратиться к этим словам. Это важно, и это интересно. Мы возвращаемся к корням 

Принципа, к корням откровения… Помните, у Отца была только Библия. Это всё, 

что у него было! У него была только Библия. Он говорил: «Если бы вы видели мою 
Библию, насколько она вся обтрепана, вы бы зарыдали». Ведь Отец исследовал это 

Писание. Он знал его, он изучил его досконально, от корки до корки. Он полностью 

впитал в себя Библию, и отсюда пришло откровение Принципа. 

Любопытно: в то время как мы, дети Божьи во всем мире, начинаем понимать, что 

мы должны вернуться к этим корням, должны сделать их частью себя, в то время 

как мы устремляемся к Писанию, иерархия бежит от Писания прочь. И знаете, 

почему? Потому что с помощью Библии просто невозможно объяснить 

идолопоклонство и поклонение языческим богам! Это невозможно сделать! На 

самом деле, если вы попытаетесь это сделать, то очень скоро увидите, что 

происходит, когда люди стремятся к собственному обожествлению, поклонению 

богиням, поклонению Ваалу и Иштар. В Библии вы ясно увидите, что произошло с 

ними! Вот почему вы должны отбросить ее в сторону, должны сказать, что она не 
нужна, в своем исповедании и стремлении к теологии самопоклонения. С Библией 

это невозможно, поскольку Писание предельно ясно говорит об опасности греха 

самопоклонения, самообожествления! Аминь? 

Давайте обратимся к этим стихам. Я хочу объяснить нюансы значений греческих 

слов, поскольку греческий – это изначальный язык, на котором была написана 

Библия, Новый Завет. Поэтому обращаясь к греческому языку, мы сможем увидеть 

некоторые нюансы, которые дадут нам понимание и осознание действительного 

значения этих слов. 

Давайте обратимся к первому слову, мы не сможем охватить сегодня всё, но давайте 

обратимся к слову «укрепляйтесь». Слово «укрепляйтесь» по-гречески звучит 

«эндунамо». Любопытно, что в Писании сказано «укрепляйтесь Господом», мы 
можем слышать лишь одно значение в английском переводе. Но давайте посмотрим, 

что это слово означает по-гречески. «Эндунамо», «укрепляйтесь Господом», 

означает «будьте сильны в Господе», «обрести право в Господе», «возрастать в 

Господе». Видите, сколько здесь нюансов. 
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«Быть сильным», «обрести право», «возрастать в Господе», «усилиться в Господе»! 

«Эндунамос» – выносить, терпеть с силой. То есть «укрепляться Господом» 

означает «выносить», «преодолевать гонения», «терпеть насмешки», «выносить 

атаки сатаны». «Укрепляться в Господе» – значит «усилиться», «увеличиться», 

«укрепиться», «стать сильным». Это происходит только в Господе, во Христе! 

Когда в нас есть дух Отца, Дух Божий, тогда в нас есть сила, мы становимся 

сильными Духом. Мы обретаем право Духа, мы увеличиваемся с помощью Духа, и 
мы укрепляемся и становимся сильными. И в то время как мы движемся с Духом – 

мы уже говорили о важности того, когда мы чувствуем, что Дух тянет нас, – мы не 

должны позволять своим эмоциям завладеть нами. Мы должны быстро обратиться к 

Слову. Когда у нас есть духовный опыт, Отец появляется перед нами, открываются 

пять духовных чувств, что мы делаем? Друзья, мы обращаемся к Слову! Ибо Слово 

заключает в себе наше основание веры. Вот почему мы обращаемся к Слову и 

подтверждаем духовный порыв Божьим Словом. Вот почему мы обращаемся к 

Ветхому Завету, к Новому Завету, мы обращаемся к Принципу, обращаемся к 

Чхонсонгён, к Слову Завершенного Завета. Мы обращаемся к этим основам, чтобы 

подтвердить, что Бог сказал нам, как Он затронул нас, как Он открыл в нас чувства. 

Мы выступаем в Духе и Истине. Мы не можем опираться лишь на Дух. Если у нас 
будет только Дух, мы станем (некоторые из нас станут) сумасшедшими. Быть 

сумасшедшими в Духе не плохо, но это должно основываться на Слове. Аминь? Это 

должно основываться на живом Слове, на живых взаимоотношениях, на 

подтверждении, исходящем от Слова, наряду с порывом Духа. Это очень важно, без 

этого мы улетим с орбиты в открытый космос. 

Посмотрите сюда: «терпеть с силой», «укрепляться в силе», «получать силу», 

«усилиться», «возрастать в силе», «быть смелым» и даже «мужественным» по 

отношению к сатане! Быть смелым и мужественным! Хотите увидеть удар моей 

железной головы? Быть смелым и мужественным! (Смех) 

Давайте посмотрим на следующее слово. «И могуществом силы Его». Это не 

обычное могущество – это другое могущество. Это слово «кратос». Оно означает 

«силу», «власть» Его могущества. И посмотрите на последнее значение – 
«владычество». Думаю, когда мы слышим это сейчас, мы все понимаем, что это 

значит. Сила Его могущества означает быть под Его владычеством. Аминь? Быть во 

власти Его могущества, во владычестве Его могущества, что значит, что мы не во 

владычестве сатаны, а мы находимся во владычестве Бога. 

Прошу прощения у всех релятивистов, утверждающих, что все пути ведут к Богу. 

Нет, не ведут! Поклонение Люциферу и поклонение Иисусу Христу приведут вас в 

совершенно разные места! Они совершенно разные! Релятивизм ведет только к 

разрушению! Вот к чему всё это ведет. Он ведет только к моральному разложению! 

И это основополагающая идеология в современном обществе. 

Но наша сила исходит не из релятивизма. Наша сила исходит от истинного и живого 

Бога, самого Высшего, самого Святого, самого Святого Духа. Поймите, существуют 
разные философии, которые могут дать вам духовную силу. Да, они могут это 

сделать. Да, они способны привести вас к духовному пробуждению и силе. Но эти 

духи захотят ограничить вас. Они дадут вам силу, но вы должны будете поклоняться 

им или самим себе. Любой из этих путей ведет к разрушению! Любой из этих путей 

– быстрый путь к опустошению. 
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Только путь, который ведет к Святому Духу, к самому Святому Духу во Вселенной, 

который есть Дух Бога, дух Христа. Аминь? Никакой дух не сможет дать вам силу и 

власть, превышающую силу и власть Святого Духа, Духа Бога. И это то, что нам 

нужно. Сейчас нам нужен Дух Бога, больше чем что-либо другое, ибо в нем мы 

найдем «кратос», мы придем во владычество Божьего Духа, к исполнению Его воли, 

Его могущества и силы. 

Далее. «Облекитесь во всеоружие Бога». Это любопытно, ведь в Послании к 
Ефесянам апостол Павел говорит: «облекитесь во всеоружие Бога». И далее он 

объясняет это. Мы не будем об этом говорить сегодня, это отдельная большая тема 

обо всех видах оружия, которые даны нам, чтобы сражаться в духовном мире. Мы 

должны знать, что сейчас мы раскрываем (Отец раскрывает) наши духовные 

чувства, и мы сейчас вступаем во взаимодействие с духовным миром. Вы должны 

понять, что вам также нужно оружие в духовном мире. Аминь? 

Духовный мир представлен не только парящими ангелами. В духовном мире 

существуют также силы зла. Мы поговорим об этом на ближайших службах. Но 

посмотрите сюда: «облекитесь во всеоружие Бога». Слово «всеоружие» (по-

гречески «паноплиа») означает, надеюсь хорошо видно, «полный комплект 

защитных и атакующих вооружений (оружия), необходимых для проведения 
успешных военных действий (в переносном смысле), все ресурсы, которые Господь 

дает верующим, чтобы они могли успешно вести духовную войну. В этом смысле 

они будут сражаться не ЗА победу, а НА ОСНОВАНИИ победы». Аминь? Огромная 

разница! 

Мы сражаемся не с помощью своей силы и способностей. Это оружие дано нам 

Богом, поэтому мы сражаемся не за победу, а исходя из победы Христа. На 

основании победы, кровавой жертвы. Поэтому мы сражаемся НА ОСНОВАНИИ, с 

места, к которому сатана не может прикоснуться. И поэтому победа уже одержана! 

Когда мы встаем на это основание, победа уже одержана! Поэтому мы хотим 

«облечься во всеоружие Бога». 

Посмотрите сюда, говорится: «все ресурсы, которые Господь дает верующим». Все 

ресурсы! Бог не дает нам половину ресурсов, чтобы победить сатану. Аминь? Когда 
нас преследуют, вы, возможно, чувствуете, что у вас недостаточно ресурсов. Но 

когда мы «облекаемся во всеоружие Бога», Бог дает нам все атакующие и защитные 

ресурсы, чтобы мы были победными, не РАДИ победы, а НА ОСНОВАНИИ 

победы. Аминь? 

Нам очень важно это понять, когда многие братья и сестры возвращаются к Слову, 

возвращаются к Отцу и осознают, что мы не можем продолжать следовать по пути 

дитеизма (двоебожия). 

Поймите, мы любим Мать! Вот почему мы обязаны вмешаться. Потому что тот 

путь, на котором она стремится стать Богом, приведет к разрушению. Он приведет 

не только к разрушению Церкви, но на кону стоит ее собственная вечная жизнь! И 

если мы по-настоящему любим ее, мы должны приложить все силы, чтобы спасти 
ее, оградить ее от этого пути. Ведь каждый путь, каждый пример, кто бы это ни был 

– Аталия, Иезавель, Иеровоам, любой царь, принц или принцесса, или царица, 

пытавшиеся стать Богом, пришли к разрушению. Они лишались Божьей защиты и 

оказывались унижены. 
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Конечно, мы сейчас скорбим по поводу всей ситуации, но одновременно это время, 

когда мы должны быть сильными и смелыми, должны выступить с праведностью во 

Христе и постараться спасти ее, ведь мы ее любим. Аминь? В конечном итоге, мы 

делаем это всё из любви. Мы не стремимся спасти людей, чтобы они нам кланялись, 

но хотим спасти их, чтобы они в вечности жили вместе со своим Отцом в Божьем 

Царстве. Вот почему мы стремимся спасти их! (Аплодисменты) 

И конечно, мы можем это сделать, победа уже одержана с именем Господа. И 
конечно же, не мы спасаем их, но мы являемся инструментом в руках Бога, Который 

их спасает. Мы должны помнить, что Он дает нам все ресурсы. Отец дает нам 

сейчас духовное оружие. И когда мы понимаем нюансы духовного мира и 

облачаемся во всеоружие Бога, мы начинаем видеть огромную разницу. Мы видим 

колоссальные перемены в своей духовной жизни. Вы видите изменения в своих 

взаимоотношениях с духовным миром, потому что мы должны быть в «кратос», во 

власти и во владычестве Бога, когда мы действуем в единстве с духовным миром. 

Аминь? 

Давайте обратимся к следующему слову. «Чтобы вам можно было стать против 

козней дьявольских». «Козни», «методия» – это слово говорит само за себя. Оно 

означает «методы», «планы». У сатаны есть методы, с помощью которых он нас 
ловит. Знаете, в духовном мире существуют методы, с помощью которых действует 

зло. И когда мы открываемся к духовному миру, когда Бог открывает наши 

духовные чувства, для нас важно понять методы сатаны. Да, мы можем быть 

открыты к Святому Духу и его руководству, и поэтому мы всегда стремимся найти 

подтверждение своим чувствам в Слове Бога, всегда подтвердить их Словом Бога, 

поскольку наши эмоции могут обманывать нас. Дьявол может прийти к нам и 

обвести вокруг пальца, предложив нам нечто взамен. Вот почему когда мы 

взаимодействуем с духовным миром, нам важно пустить корни в Слове Бога. Но 

еще более важно понять, что существуют демоны. В невидимом мире существуют 

дьявольские силы. Такова реальность! 

Любопытно, что слово «дьявол» происходит от слова «диаболос». Возможно, вы 

слышали это слово в испанском языке – «дьаболо», дьявол. В других романских 
языках слово звучит похоже. И на древнегреческом языке это звучит как 

«диаболос». Интересны нюансы значения слова «дьявол». У дьявола есть свои 

нюансы. Слово «диа» означает «с помощью» или «посредством», а «болос» может 

означать «ударять», «бить», «постоянно атаковать». Мы все знаем, что дьявол так и 

поступает. Дьявол постоянно бьет, нападает на нас. Это постоянные атаки, которые 

с греческого означают «бастионы», выстроенные в душе верующего человека, 

каждого человека. Аминь? Но это также означает «забрасывать сети», рыболовные 

сети. Кто знал, что дьявол также рыбак? (Смех) 

Нас просили быть ловцами человеков, но кто знал, что есть и другой ловец? Дьявол 

тоже ловец человеков. Разве не любопытные подробности? Дьявол пытается 

поймать нас в сети! Дьявол пытается поймать нас на крючок, но в особенности он 
ловит, забрасывая сети! Это более эффективная ловля! Вы можете поймать не одну 

рыбку, а целый косяк. 

Посмотрите, что происходит сейчас во всемирной Церкви! Посмотрите на эту сеть 

обмана, которая наброшена на детей Божьих! 
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Да, заметьте еще один момент. Как только сеть опускается в воду, она исчезает, она 

становится невидимой. Рыба не может видеть сеть. Рыба не может увидеть сеть! 

Когда заброшенная сатаной сеть оказывается в воде, в вашей среде обитания, вы не 

можете ее видеть! 

Это подобно чарам, под которыми находятся все члены нашей Церкви. Братья и 

сестры попали под влияние этих чар релятивизма, чар поклонения богине, чего 

угодно. И они сами не видят, что оказались в сетях! Разве не любопытно? 
Существуют различные виды сетей. Бывают сети с грузилами по краям сети, 

которые сатана затем забрасывает. Но заметьте: пытаясь поймать косяк рыб, вы 

должны видеть рыбу. Понимаете? Вам нужно видеть рыбу! Когда вы видите косяк 

рыб, вам остается лишь забросить сеть, чтобы грузило захватило их и вы могли 

вытащить улов. Аминь? 

Здесь важная духовная мудрость, которую мы можем понять из Писания. Чтобы 

поймать вас, сатана должен вас видеть. Аминь? Ему надо видеть вас, прежде чем он 

может вас поймать. Если у нас будет привычка плавать на глубине, плавать глубоко 

в Слове Бога, если мы обретем привычку плавать глубоко, «диаболос» не смогут 

увидеть вас! «Диаболос» не смогут набросить на вас свои сети, если вы будете 

плавать глубоко в Слове, плавать глубоко в вере. Аминь? 
В этом нюансы духовного мира! Любопытно, что самая излюбленная сеть, с 

помощью которой «диаболос» ловит людей, охотится… Помните, рыбак – тот же 

охотник. Рыбаки охотятся на рыбу. И в Писании ясно сказано, что дьявол, 

желающий убить вас, приручить вас, разрушить вас, подобен льву. В духовном мире 

есть такие силы, когда мы начинаем познавать и чувствовать духовный мир, когда 

Отец открывает нам этот мир. Но мы должны оставаться в «кратос», в силе и во 

владычестве Бога. Мы не должны испытывать страха. Мы должны знать, что вся 

«паноплия», все ресурсы, все вооружение дано нам, чтобы мы одержали победу в 

духовном мире. 

Часто бывает, когда наши духовные чувства открываются, мы становимся 

напуганными и начинаем страшиться того, что произойдет: «Что, если я стану 

одержимым?» Но кому вы верите? Вы верите своему разуму, который подвергается 
соблазнам сатаны, или же верите Слову Бога, которое говорит: «Вам дана 

“паноплия”, все вооружение, все ресурсы Бога, чтобы одержать главную победу»? 

Чему вы верите? Я верую в Слово! Я верую, что получил вооружение и экипирован, 

обладаю всеми необходимыми ресурсами, чтобы оказаться в духовной сфере, 

оказаться в сверхъестественном Царстве Божьем. (Аплодисменты) Мы должны 

обладать всем этим, друзья. Мы должны знать, что у нас есть все эти ресурсы. 

Посмотрите на эту его любимую сеть. Это самая распространенная и самая часто 

используемая сеть во всей истории. «Диаболос» чаще всего используют эту свою 

сеть. Это сеть идолопоклонства! «Ты тоже Бог». «Давай, уверуй в себя, полюби 

себя». «Самая величайшая любовь – это любовь к себе». Помните такую песню? 

Люби себя, и тогда ты обретешь величайшую любовь. В Писании же сказано, что 
нет большей любви, чем пожертвовать своей жизнью ради другого, а вовсе не 

любовь к себе. Поймите, это совершенно разные вещи. Пойдете этим путем, и вы 

окажетесь прямиком в «любящих» объятиях «диаболос». Он поймал вас на свой 

крючок, опутал вас своими сетями, говоря: «Давай сюда, малыш, жаровня 

включена». (Смех) 
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Мы должны быть умнее и хитрее, чем диаболос, друзья. У нас есть духовное оружие 

Бога. Сеть идолопоклонства и самопоклонства – это самая первая сеть. Это есть 

первая Божья заповедь – «не имей никаких других богов, кроме Меня». Потому что 

людям так легко попасть на этот крючок, на этот наркотик под названием «я». Так 

легко подсадить людей на этот героин. Так легко! И как только вы попались на этот 

крючок, вы начинаете думать: «Сейчас я так духовно просветлен. Я обладаю всеми 

суперпознаниями. Теперь я миротворец, потому что я люблю и поклоняюсь себе, 
больше, чем кому-либо в этом мире! Я – бог/богиня!» Это полный обман и 

заблуждение, нарциссизм и самопоклонство! Это сеть, это сеть с грузилом, и все 

грехи берут начало отсюда. 

Поэтому сейчас мы видим, что происходит! Мы видим, как архангелы опутывают 

Мать именно этой сетью! Они набрасывают эту сеть на нее, говоря: «Ты – бог!» 

Прямо сейчас в Корее проводятся семинары по церквям, где объясняется, что Мать 

– это живая богиня. Понимаете? Что она – Мессия, единородная дочь Бога, живая 

богиня! 

Это есть сеть, в которую Ева попала еще в самом начале истории! Сатана сказал: 

«Ты не умрешь, если вкусишь этот плод. Ты не умрешь, но глаза твои откроются, и 

ты станешь как Бог. Ты станешь богом». Это сеть, в которую попалось так много 
людей. И то же самое происходит сейчас в Церкви. 

Но подумайте: когда мы находимся в сетях, также существуют способы оттуда 

выбраться. Аминь? Существуют способы выбраться из этой сети. Если есть некто, 

кто любит вас, и видит, как вы попали в эту сеть, он может прийти и разрезать эти 

сети, прежде чем вы утонете. (Аплодисменты) Они могут вытащить вас из этой 

сети, но вы должны быть способны принять это. Если вы будете колоть их, в то 

время как они пытаются вытащить вас из сетей, полагая, что они пытаются 

разрезать вас, а не сеть, чтобы освободить вас, вы оттолкнете их. Так мы можем 

освободиться от сатанинских пут вокруг нас. Когда он набрасывает на наш разум и 

на наш дух сильные путы, бастионы внутри в нас, которые трудно разрушить, 

существует другой способ, самый сильный из всех. 

Это то, о чем говорит апостол Павел в Послании к Ефесянам. Он говорит о 
всеоружии, он говорит о мече Духа, который есть Слово Божье. Поймите: когда вы 

оказываетесь в ситуации, когда вы один на глубине или на мелководье и вы 

попались в сеть, то силой и властью Святого Духа вы можете выбраться из пут 

сатаны. Да, кто-то может прийти и помочь вам. Но если в вас есть убежденность, 

если вы верите в Слово Божье, стоите на этом основании и провозглашаете это 

перед сатаной, меч Духа появится из этой книги. Понимаете? Это похоже на 

видеоигру, в которую играют дети, когда открывается что-то и выходит. Здесь то же 

самое: когда вы открываете Слово, появляется меч Духа и разрубает эти сети.  

Но вы должны обратиться к Слову. Если вы бежите от Слова, вы бежите в неверном 

направлении. У вас не появится меч, но дьявол будет угрожать вам мечом, и вы 

будете находиться в его сетях. Поэтому нам важно понять природу духовной войны, 
природу того, как сатана нападает на нас и пытается контролировать нас. Он 

диаболос, тот, кто постоянно нападает посредством забрасывания сетей. Такова его 

природа, так он охотится на нас как на жертву. 

Когда мы открываемся духовному миру, и когда могущественная работа Святого 

Духа проявляется по всему миру… Мы получаем так много удивительных историй 
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со всего мира. Люди видят сны и видения, встречаются с Богом лицом к лицу. Они 

вновь ведомы Словом, ведомы Писанием, ведомы Отцом, невероятные истории из 

Кореи, Японии, Лондона! Мы должны помолиться за братьев и сестер в ряде 

церквей в Лондоне, которые мужественно выступили за Слово Отца. Мы также 

должны за них помолиться. И также за Испанию, где от Церкви были отлучены 

десять семей. Каждая семья, которая выступает за Отца, немедленно отлучается от 

Церкви. Это так печально. Но это показывает природу диаболос. Это показывает их 
природу. 

Омма, ты хочешь что-то сказать? (Аплодисменты) 

(Ён А ним) 

Давайте еще раз поаплодируем моему мужу! Спасибо, пастор Мун! (Аплодисменты) 

Спасибо большое! Это было хорошее представление меня, хотя и несколько 

неожиданное. Как видите, мы должны еще поработать над тем, чтобы представлять 

меня более гладко. 

Если вы росли в христианской семье, то возможно, вы с ранних лет запомнили 

десять заповедей, с первой по десятую. И первая заповедь – «не поклоняйся 

никакому богу, кроме Меня». И вторая заповедь – не создавай себе кумира или 

идола. С ранних лет я должна была запомнить эти заповеди, наш учитель в 
воскресной школе хорошо нас обучал. 

Я не понимала значимости, глубины этих двух заповедей. Почему так? И по мере 

того как я всё больше стала изучать Библию, я глубоко поняла значимость этих двух 

первых заповедей. Они являются сутью Библии. Вот что я глубоко поняла сейчас. 

Израиль, как вы знаете, очень маленькая страна. Народ Израиля верует в единого 

Бога, в одного Иегову, в одного Небесного Отца. И если посмотреть на 

географическое положение Израиля, как вы знаете, Израиль был окружен странами, 

проповедующими языческие религии. 

Задумайтесь! Египет – культура богов и богинь. Месопотамия – культура богов и 

богинь. Вавилон, Ассирия, Персия – все эти страны исповедовали культуру богов и 

богинь. Греция и Рим – они все поклонялись богам и богиням. Также Индия 

находится не так далеко от Израиля. И поэтому Библия – это, по сути, история 
борьбы за веру в единого Бога, Небесного Отца, борьбы с культурой многобожия. В 

Библии показано, как Бог постоянно одерживал победу над культурами 

многобожия. 

Понимаете, я думаю, что мы всё еще проходим через эту борьбу. Подумайте, 

существует современная светская поп-культура, которая продвигает американских 

идолов, корейских и других поп-звезд, откуда бы они ни были. Молодежь 

поклоняется им как богам и богиням. Я смотрела документальный фильм об этом. 

Они сооружают подобие алтаря и зажигают свечи перед фотографией кумира. Они 

даже вскрывают себе вены в попытке суицида, чтобы показать свою посвященность 

своему кумиру. Это всё очень похоже на поклонение богам. А также в нашем 

обществе существуют различные идеологии, релятивистские идеи, что вы можете 
достичь нирваны, просветления без Бога. 

Существуют крайне запутанные идеи: «любовь – это любовь», «не должно быть 

никакой дискриминации». Поймите, насколько всё это запутанно! Поэтому на этой 

неделе, когда я изучала Библию, я держалась за нее, я разговаривала с книгой: 

«Спасибо, Боже. Спасибо большое за то, что дал мне ясность». Вокруг такая 
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путаница, когда люди верят, что они сами себе боги. Если нет эталона, если нет 

Библии, как я могу узнать, что Бог ожидает от меня? Я – существо результирующее. 

Я не Сам Творец. Как я могу узнать, чего ожидает от меня Творец? 

Я была так переполнена благодарностью за Библию! Я разговаривала с Богом, 

благодарила Его. «Я существую в рамках своего тела, моя голова очень плотная. 

Каким образом без Библии Ты можешь дать мне понять, кто есть Бог. Как я узнаю, 

что произойдет, если я начну поклоняться богам и богиням, молиться Небесному 
Отцу и Небесной Матери?» Об этом написано в Библии. 

Я была переполнена любовью к Библии, в особенности за то, что Библия принесла 

нам в нашу жизнь Спасителя, Христа. Отец пришел на основании Библии, чтобы 

учить нас Божественному Принципу. Я была так благодарна просто видеть Библию! 

У меня было просто возрождение. Я знаю, что Святой Дух был со мной. Поэтому 

когда диаболос, сатана, забрасывает свои сети, вы обратитесь снова к Слову. 

Любите Слово! Свидетельствуйте о Слове! Свидетельствуйте о Христе! Бог будет 

говорить с вами, Отец будет говорить с вами. Пригласите его в свою жизнь! 

Прославляйте его, поклоняйтесь ему и прославляйте нашего Бога! Аминь и Аджу! 

(Аплодисменты) 

(Хёнг Джин ним) 
Хвала Богу! Господи! Какие замечательные слова! 

Она сказала очень важные слова, поскольку если Церковь будет продолжать 

действовать таким образом и мы будем поклоняться богине, я гарантирую вам, я вам 

гарантирую, что мы придем к политеизму. Появятся дети второго поколения, 

которые скажут: «Мы тоже боги во втором поколении, поклоняйтесь теперь нам!» 

Христос – только один. Он единственный, и каждый объект вращается по орбите 

вокруг центра. Ни один объект не является Христом. Есть лишь один Христос. Мы 

вращаемся вокруг него, и в нем мы обретаем свою жизнь, равновесие. В нем мы 

находим цель нашей жизни и можем исполнить волю Бога. Аминь? 

Давайте закончим словами Чхонсонгён, страница 188. 

Я избрал этот жизненный путь не для того, чтобы обрести покой! До сих пор я жил 

в борьбе, стараясь исполнить свою миссию, связанную с Божьей волей. 
(Чхонсонгён, книга 2, глава 1) 

Отец сказал, что жил не ради того, чтобы обрести мир и покой. Мы не сражаемся за 

внутренний покой и внутренний мир, чтобы зажечь свечку и помедитировать над 

мантрой. Мы сражаемся ради того, чтобы завершить труды и миссию Божьей воли. 

И поэтому в нас есть сила, ибо Тот, Кто во мне, сильнее того, кто в мире, 

величественнее. (Аплодисменты) Мы должны знать, что Тот, Кто находится в нас, 

намного сильнее, чем ложное идолопоклонство и сети, которые диаболос 

набрасывает на нас. Просто держитесь за истинного ловца. Держитесь за него и за 

его сети, и вы будете свободны! 

Давайте поднимемся все, кто хочет присоединиться к молитве. Мы хотим особенно 

помолиться за церковь в Молдове. Братья и сестры принимают гонения. Мы хотим 
помолиться за церковь в Испании, где братья и сестры также получают 

преследования. Мы будем молиться за общины в Лондоне, которые выступили за 

Отца: они тоже получают преследования. Мы также хотим помолиться за Чили, за 

чилийскую церковь. Братья и сестры там были отлучены. Мы хотим помолиться за 
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чилийскую церковь и за всех наших братьев и сестер, которые страдают за свою 

веру в Бога. 

Поймите, друзья, все методы сатаны так слабы. Уловки сатаны так слабы, а что 

острее всего? Слово Бога, оно пронзает до мозга костей как обоюдоострый меч. Он 

настолько острый, что как только мы берем этот меч в руки, сеть будет рассечена. 

Аминь? 

Давайте помолимся за братьев и сестер, заключим завет с этими церквями. 
Отец! Благодарим Тебя за это невероятное движение Духа, который Ты излил на 

людей по всему миру! Люди пробуждаются, люди выходят из-под колдовства и чар, 

которые наслал на них дьявол. Чар рабства, чар покорного следования, чтобы члены 

Церкви стали слабы, чтобы эксплуатировать членов Церкви в Японии. Члены 

Церкви начинают освобождаться из-под этих чар. 

Отец, мы благодарны Тебе за то, что Ты открываешь наши глаза, Ты открываешь 

наши духовные чувства сейчас. Но мы, Отец, также знаем, что как только нисходит 

Дух и как только Истина и Слово выходит на свет, разгоняя тьму, тьма начинает 

нападать. Тьма не желает быть загнана в угол. Тьма, лидеры, власть предержащие, 

мироправители тьмы века сего, духи злобы поднебесной притесняют народ Божий. 

Они пытаются запугать испанских братьев и сестер прямо сейчас. Они пытаются 
нагнать страх на чилийских братьев и сестер прямо сейчас. Они пытаются запугать 

молдавских братьев и сестер, детей Божьих. Они пытаются запугать британские 

семьи, которые стали свидетелями прямой встречи с Отцом в своей жизни. Они 

пытаются запугать корейских братьев и сестер прямо сейчас, которые начали 

собираться по всему Сеулу и петь «Благодать славы». Они преследуют японских 

братьев и сестер. Как только они слышат хотя бы одного члена Церкви, который 

поет «Благодать славы» и встречается с теми, кто верует в Тебя, эти братья и сестры 

отлучаются от Церкви буквально на следующий день. 

Отец, мы находимся посреди этого зла и злобности, посреди движения за полный 

тоталитарный контроль над свободными детьми Божьими, обладающими истинной 

свободой в Тебе. Отец, у нас есть Ты, поэтому у нас есть истинный мир. У нас есть 

Ты, поэтому у нас есть истинное единство. У нас есть Ты, поэтому у нас есть 
истинная свобода. Но дьявол не желает, чтобы мы освободились. Он хочет 

набросить на нас свои сети, ограничить нас, эксплуатировать нас, поработить нас. 

Но я говорю: «Нет! Нет!» Ибо Слово Божье – слово истины. Это Слово гласит, что я 

являюсь сыном или дочерью Бога. Оно гласит, что я стану истинным в Нем. Оно 

гласит, что велик Тот, Кто во мне, а не тот, кто в мире. Оно гласит, что я могу 

делать что угодно во Христе, который укрепляет меня. Оно гласит, что у меня есть 

всеоружие Божье, чтобы сражаться в этих битвах. 

Отец! Мы благодарим Тебя за то, что Ты вложил силу в настоящих лидеров, 

которые не получают ничего из мирских желаний человека, но кто стремится к 

Твоей радости и кто активно стремится принести Тебе радость, активно стремится 

исполнить волю Твою! Благодарю тебя, Боже, за то, что сейчас появились лидеры 
по всему миру, в разных странах, они появляются из подполья как непобедимые 

гиганты, которые веруют в Христа и принимают спасение его кровью, его кровавой 

жертвой, заплаченной за нас! 

Отец! Мы молимся сейчас, чтобы Ты укрепил этих лидеров в Польше, на 

Филиппинах, в Таиланде. Отец, мы благодарим тебя за каждого из них, за то, что 
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они выступают с мужеством! Отец, когда они ослабеют и почувствуют удары 

сатаны, Отец, мы молимся, чтобы сегодняшний Завет послужил им защитой. Мы 

приказываем сейчас духовному миру идти и защитить этих братьев и сестер, чтобы 

они вошли в «кратос», во владычество Бога, и были защищены от атак сатаны, дабы 

явить Божью славу и принять спасение. 

Мы благодарим Тебя, Господи, за этот день и за всё, что Ты делаешь в нашей жизни 

во всемирной Церкви. Мы благодарим и знаем, что день победы уже настал, ибо мы 
сражаемся не за победу, а на основании победы. Мы приносим Тебе всю 

благодарность, славу, хвалу и честь во имя наше, во имя центральных 

благословленных семей, приносим Тебе отчет и молимся в Твое святое имя. Аминь 

и Аджу! 

Давайте воздадим хвалу Богу! Обнимите своего соседа, скажите ему: «Ты – мое 

благословение. Будь благословением и будь сильным!» 

Дэвид Конн и Ричард Урбан, пожалуйста, подойдите сюда. Мы хотим сказать, что 

Дэвид Конн и Ричард Урбан – это два духовных воина, выступивших за Отца. 

Ричард из Вашингтона, а Дэвид из Флориды. Они будут лидерами своих штатов, 

чтобы привести людей к Богу, привести их к спасению и избавлению. Это – 

центральные личности. Давайте помолимся. Омма, подойди сюда, и давайте 
помолимся за их назначение. Давайте совершим это помазание. 

Отец! Благодарим Тебя за наших братьев, Дэвида Конна и Ричарда Урбана. Эти два 

сына Божьих, эти два пророка наших дней получают преследования во имя Твое. 

Они высмеяны и презираемы, они атакованы диаболос со всех сторон, людьми, 

которых они знают, которые были их друзьями. Сейчас эти люди презирают их. Но, 

Отец, мы знаем, что Твоя любовь и Твоя избавляющая благодать сильнее, чем 

любые уловки дьявола, и мы знаем, что прямо сейчас в округе Колумбия начинается 

духовное землетрясение, а также во Флориде начинается духовное землетрясение, 

исход из Египта, движение в страну обетованную. 

Отец, мы благодарим Тебя за Дэвида и Ричарда, и мы хотим принести Тебе отчет, 

что они будут выступать как лидеры во Флориде и округе Колумбия. Мы молимся, 

чтобы Ты помазал их Своей силой, могуществом, всеми ресурсами, «паноплиа», 
ресурсами, необходимыми Тебе для духовной победы не над плотью и кровью, а 

против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего, против 

духов злобы поднебесной. 

Отец, мы молимся о том, чтобы эти два сына Божьих шли в эпоху полудня не 

отбрасывая тени и были сильны и мужественны в Твоей праведности, и в Тебе они 

обрели силу, чтобы одержать победу. Отец, мы благодарим Тебя за это помазание 

этих сынов Божьих, чтобы они одержали великие победы и принесли Святой Дух! И 

чтобы ни одно оружие не обернулось против них, но чтобы они увидели славу 

Божьего Царства в своем доме и на своей земле! 

Мы благодарим Тебя, Отец, и молимся как центральные благословленные семьи 

прямо сейчас, я молюсь с авторитетом Истинных Родителей прямо сейчас, чтобы 
они получили назначение на эти позиции, чтобы духовный мир открылся и помогал 

им, чтобы они двигались с силой Твоей, Отец. Благодарю Тебя, и приношу Тебе всю 

славу и хвалу. Мы отчитываемся во имя центральных благословленных семей и 

молимся во имя Твое. Аминь и Аджу! 

Благослови вас Бог! Это два сына Божьих! 
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Завет Благословения (21 апреля 2015) 

Хенг Джин Мун 

21 апреля 2015 года 

Ребята, я хочу, чтобы вы расслабились. Хорошо? Не беспокойтесь. Конечно, это 

Благословение на брак, но Благословение на брак должно быть полно радости 

несказанной. Поэтому просто расслабьтесь. Сегодня прекрасный день. Вдохните 
глубоко, вы все молодцы и выглядите прекрасно. 

Сегодня мы поговорим о Завете Благословения. Мы будем говорить о подготовке к 

церемонии Благословения, которая начнется примерно в 11 часов утра. Мы сделаем 

то, чего раньше не делали. Сегодня мы очень ясно поговорим о внутреннем 

содержании брака. Сегодня мы открыто поговорим о трехдневной церемонии. Даже 

благословленные дети никогда не слышали об этой церемонии. Многие из нас, кто 

вырос в Церкви, никогда не слышали, что представляет собой трехдневная 

церемония. И многие люди в Церкви, кто прошел эту церемонию, фактически 

устыдились этого. И так важно в это время, когда Отец перешел в духовный мир и 

Святой Дух живет с нами, не уподобиться детям Ноя, которые устыдились наготы 

своего отца и захотели накрыть его. В то время как иерархическая церковь впадает в 
ложный завет и стыдится Отца, стыдится различных церемоний, которые мы 

проводили, важно, чтобы дети Бога не стыдились своего Отца. Это так важно, это 

правильное сердечное положение, которое мы должны занять перед Богом. Поэтому 

сегодня мы должны ясно поговорить о таких вещах, как трехдневная церемония, мы 

должны изучить трехдневную церемонию, каждый ее шаг, значение трехдневной 

церемонии. Сегодня мы также поговорим о еде. 

Многие ли из вас знают, что еда в браке очень важна? И затем мы также поговорим 

о чем? О сексе, мы поговорим о сексе. Потому что в Церкви, в теле Христовом, не 

говорят о святости сексуальных отношений. Это стало стыдом падшей культуры, и 

поэтому эта падшая культура учит детей сексу, в то время как это должны были 

делать родители и дом Бога, и должны быть проповеди, где мы могли бы учить о 

святости брака и о святости интимных отношений в браке. 
Это является корнем Принципа, и это – корень учения Отца. Многие ли из вас 

знают, что Отец очень открыто говорил об интимных отношениях в браке? Даже 

когда при этом присутствовали внуки, у него не было стыда, потому что это 

подготовленный Богом Завет брака, и это то, откуда произошли внуки. Многие ли из 

вас знают, откуда взялись внуки? Но мы стали стыдиться этого, потому что мы 

попали под владычество сатанинской культуры, падшей культуры вокруг нас, и 

поэтому мы не можем говорить в церквях о святости сексуальных отношений в 

брачном Завете. 

Сегодня мы изучим этот вопрос, мы поговорим об этом. Мы впервые открыто 

поговорим о родословии и духовных позициях, о трехдневной церемонии. Какой 

славный день! Архангелы не могут скрыть это больше. Когда я это изучал… 
Понимаете, как благословленные дети, мы не должны были проходить через это, но 

когда я изучал это, я почувствовал такую силу и красоту, глядя на это, я имею в 

виду, что просто понять это как благословленному ребенку. Как благословленные 

дети, мы не должны были участвовать в этом, но понять, насколько потрясающа 

трехдневная церемония. Я был так тронут, просто изучая эту церемонию. Мы также 

http://sanctuary-ru.org/354/
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поговорим сегодня о барбекю и рецептах. Но это не то, о чем вы подумали. И мы 

поговорим о важности сексуальности в браке, насколько это важно в вашем 

благословленном браке. 

Давайте поговорим о трехдневной церемонии. Давайте прочтем вместе. 

Из-за грехопадения родословие Бога было потеряно и попало под владычество 

сатаны. Человечество должно быть восстановлено к Богу Отцу и Христу, сыну Бога. 

Мессия – это Жених, и должен встретить свою невесту. Благословленная пара 
находится на положении невесты, которая выходит замуж за Христа. Точнее говоря, 

жена находится на положении падшей женщины или Евы, а муж находится на 

положении падшего архангела. Христос стоит на положении совершенного 

мужчины и совершенного Адама. 

Благодаря трехдневной церемонии жена получает перерождение во Христе как 

восстановленная невеста Христа и передается мужу как принцесса Божьего Царства. 

Муж перерождается во Христе как сын Бога, принц Божьего Царства. После 

завершения этих святых посвящений муж и жена будут находиться на положении 

принца и принцессы Божьего Царства, чтобы прославлять и превозносить Его 

вечно. 

Давайте воздадим хвалу Богу за это! Это есть привитие к царской семье, к царской 
семье Бога. Те, кто впервые получают Благословение и собираются провести 

трехдневную церемонию, если вы являетесь первым поколением, если вы получаете 

Благословение впервые, мы рекомендуем вам выполнить 40-дневное условие 

безбрачия. В течении 40 дней вы должны одержать победу над плотью. Это 

символическое приношение, как пост, это не очистит нас, но выведет нас на путь, 

когда Бог может подготовить нас. И этот 40-дневный период, как мы видим в 

Писании, в Ветхом Завете, когда Бог уничтожил землю потопом, Он вызвал дождь 

на протяжении 40 дней и ночей. 

Моисей провел 40 лет в Мадиамской пустыне, 40 дней и ночей на горе Синай, 

ходатайствовал за израильтян 40 дней и ночей. Закон определял 40 как 

максимальное число ударов плетью человека за преступление, разведка израильтян 

в Ханаане в течение 40 дней, 40 лет скитаний в пустыне, освобождение Самсона, 
Голиаф насмехался над армией Саула 40 дней, Илия скрывался от Иезавель 40 дней, 

40 дней и ночей искушения Иисуса в Новом Завете. 40 дней – период отделения от 

сатаны. Это время подобно духовному посту. Мы внутренне отделяемся от завета 

сатаны. Трехдневная церемония будет проведена после 40-дневного периода 

очищения. После 40-дневного отделения от сатаны вы примите молитву победы 

перед началом трехдневной церемонии. И я хотел бы подробнее остановиться на 

этой церемонии. Те из вас, кто ее проходил, помните ее, но для тех, кто не знает, 

например, для благословленных детей, очень важно понять, под каким Заветом мы 

находимся. 

Омма, прошу, подойди сюда. 

Это трехдневная церемония. Три дня символизируют Ветхий, Новый и 
Завершенный Заветы. Три дня также символизируют стадии развития – стадии 

формирования, роста и завершения. Адам и Ева совершили грехопадение на 

вершине стадии роста, они потеряли совершенство, утратили идеал Божьего 

Царства. 



201 

 

В первый день происходит подготовка ко всей церемонии. Она включает в себя 

освящение святой солью спальни, очищение спальни молитвой и святой солью. Мы 

также ставим фотографию Истинных Родителей в правильном месте в спальне, мы 

зажигаем святую свечу перед церемонией. Затем происходит церемония святого 

омовения, когда пара, муж и жена, моются, очищают себя, свои тела. Затем они 

используют святой платок, они символически очищают себя святым платком. 

Эти святые платки отдельны для каждого супруга. Затем вы вытираете тело 
обычным полотенцем. И этот святой платок вы храните 3 дня. После омовения мы 

одеваемся, мы кланяемся Истинным Родителям и произносим Обет семьи. Мы 

разместим его на вебсайте, чтобы вы могли скачать и зачитать Обет семьи, который 

произносит каждая семья в Царстве. 

Теперь наступает черед для важных вещей. В первый день муж совершает три 

полных поклона перед своей женой. Многие ли из вас знали об этом? Многие ли 

слышат это впервые? В первый день муж совершает три полных поклона. Что 

значит полный поклон? Полный поклон – это когда вы опускаетесь на колени и 

кланяетесь до земли. Это полный поклон. Три полных поклона означают разные 

уровни развития внутри стадии формирования. Внутри стадии формирования 

существуют стадии формирования, роста и завершения. Поэтому в первый день муж 
совершает три поклона своей жене. 

В этом положении муж понимает, что он представляет падшего архангела. Он – 

падший архангел, и он должен смирить себя перед Евой, потому что в Эдемском 

саду он соблазнил Еву и полностью обманул ее и привел ее и Адама в свое рабство. 

Это – путь уничтожения этих уз с сатаной. Не только как духовное спасение, но и, 

как пророчествовал святой Павел, когда вернется Господь, мы ожидаем 

усыновления нашего тела. Бог должен будет утвердить воскресшее тело, и оно 

должно быть полностью очищено и отделено от сатаны. Муж трижды совершает 

поклон жене, совершает три полных поклона, символизируя падшего архангела, а 

жена, на положении падшей Евы, молится за перерождение мужа. Она с положения 

падшей Евы должна просить Бога, чтобы ее муж переродился, чтобы архангельское 

владычество покинуло его. И мы молимся друг с другом таким образом. Правая 
рука мужа находится сверху левой руки жены, а правая рука жены находится сверху 

левой руки мужа. 

После молитвы жены в первый день муж и жена вступают в сексуальные 

отношения, и жена при этом находится сверху мужа. Многие ли из вас слышат об 

этом в первый раз? Почему жена находится сверху? Она пришла под владычество 

сатаны при грехопадении и стала объектом сатаны, его рабыней, то есть она стала 

находиться под ним. Поэтому в востановлении на стадии формирования, в Ветхом 

Завете, Ева должна встать на позицию победителя, то есть она должна встать на 

положение выше архангела. Поэтому в первую ночь интимных отношений жена 

будет находиться на положении сверху, символизируя восстановление этого 

процесса грехопадения. 
После завершения муж и жена одеваются, и снова муж кланяется жене, понимаете? 

В первый день он, как архангел, должен продемонстрировать подчинение ребенку 

Бога. А люди думают, что Отец был шовинистом. Что за глупцы! Сколько раз вам 

пришлось совершать поклон своей жене! И жена будет отчитываться Богу, молиться 
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и благодарить Его за успех первого дня символического восстановления стадии 

формирования или эпохи Ветхого Завета. 

Всё провидение, вся 6000-летняя библейская история находит завершение в вашем 

благословении, в вашем браке. Это не то, что парень встречает девушку, девушка 

встречает парня, парню нравится девушка и с этих пор они живут счастливо каждый 

день. Вовсе не так. Всё провидение заключено в этом начальном этапе. 

Второй день – повторение первого дня, но в этот раз он символизирует искупление 
того, что Иисус не имел невесты из-за неверия людей. Они убили его. Второй день 

повторяет первый день, но сейчас другое положение, которое символизирует 

искупление, которое должно быть заплачено за архангелов, убивших Иисуса 

Христа. Это будет символизировать эпоху Нового Завета. 

Третий день будет символизировать полное и завершенное восстановление того, 

какими должны были стать мужчина и женщина. Полное восстановление мужчины 

и женщины. В этот день муж символически идет путем Истинного Отца, 

восстанавливая владычество падшего мужчины. В третий день мужчины 

символически идут путем Отца, восстанавливая мужчину. 

Вы также проходите церемонию святого омовения, как это делали в первый и 

второй дни, вы также одеваетесь и кланяетесь Истинным Родителям, зачитываете 
Обет семьи, но на третий день муж и жена становятся лицом к лицу. В предыдущие 

дни муж совершал поклон жене, а на третий день происходит восстановление 

мужчины, истинного субъекта, поэтому они совершают поклон друг другу три раза, 

и затем муж молится. И затем в этот третий день муж молится в благодарности Богу 

за восстановление истинного мужчины, который был принят, который взял на себя 

ответственность и раскаялся за грехи. 

Затем молится жена, благодаря Бога за восстановление мужчины, в этом положении 

жена также молится в раскаянии за свои грехи и в то же время благодарит Бога за 

восстановление своего мужа. После этого муж и жена вступают в интимные 

отношения, но на третий день мужчина находится сверху, символизируя 

восстановление мужчины, восстановление позиции субъекта. 

После этого тело очищается тем же святым платком, и он хранится как семейная 
реликвия. Он хранится, потому что означает новых предков. Мы можем думать, что 

семейные реликвии – это то или иное, но то, как изначальные предки дали вам 

жизнь, под каким Заветом вы родились – это есть ценность. 

Мы не можем рассматривать это с точки зрения того, что парень встречает девушку, 

мы должны смотреть вглубь исторического содержания, какое влияние окажет Завет 

и благословение на потомков. Избавляясь от сатаны и переходя во владычество 

Бога, создавая брак с Христом как невеста. 

Муж и жена надевают чистую одежду, и на третий день жена совершает поклон 

мужу, она совершает полный поклон мужу. И муж молится Богу, благодарит Его за 

завершение трехдневной церемонии, и оба клянутся в абсолютной верности, 

преданности и вере. Даже если вы второе поколение и вам не надо проходить эту 
церемонию. Понимаете, как это глубоко? Вы понимаете, сколько вы можете узнать, 

сколько глубины заключено в нашем Благословении? 

Мы выложим эту информацию на вебсайт, в социальных сетях, чтобы вы могли 

скачать ее и провести трехдневную церемонию после 40-дневного периода 

разделения и одержать победу в ней. Если по каким-то физическим причинам пара 
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не сможет завершить трехдневную церемонию за три последовательных дня, они 

могут попытаться снова, когда физически будут готовы к этому. Отец сказал, что 

мы должны провести эту церемонию в три разных дня, не пытайтесь ускорить ее, не 

пытайтесь провести ее за один день, вы здоровы и вы бы могли это сделать, но не 

пытайтесь. Должны быть три последовательных дня, символизирующих три эпохи, 

три стадии – формирования, роста и завершения. 

Теперь мы обратимся к Писанию. И это Писание сводит людей с ума, но вы должны 
иметь с этим дело, потому что это Слово Бога, мы не можем его игнорировать. 

Давайте прочтем вместе Послание к Ефесянам, глава 5, стихи с 21 по 27. 

21. повинуясь друг другу в страхе Божием. 22. Жены, повинуйтесь своим мужьям, 

как Господу, 23. потому что муж есть глава жены, как и Христос глава Церкви, и Он 

же Спаситель тела. 24. Но как Церковь повинуется Христу, так и жены своим 

мужьям во всем. 25. Мужья, любите своих жен, как и Христос возлюбил Церковь и 

предал Себя за нее, 26. чтобы освятить ее, очистив банею водною посредством 

слова; 27. чтобы представить ее Себе славною Церковью, не имеющею пятна, или 

порока, или чего-либо подобного, но дабы она была свята и непорочна. 

Прежде чем все мужчины начнут праздновать и кричать «Подчинитесь!», прежде 

чем вы это начнете делать, посмотрите, что написано в Писании: «повинуясь друг 
другу в страхе Божием». Это – ключ. Мы повинуемся друг другу в страхе Божьем. 

То, чего не должно быть в благословленном браке, так это борьбы за власть. Борьба 

за власть уничтожит ваш брак, потому что туда вторгнется дьявол и разорвет вас в 

клочья. Поэтому Бог установил структуру, Он уже дал нам модель того, чего Он 

хочет. «Жены, повинуйтесь своим мужьям, как Господу», «как Церковь повинуется 

Христу». И в то же время мужья должны любить своих жен так, как он любит 

церковь. Насколько сильно он любит церковь? Так сильно, что умер за нее. Это есть 

абсолютное жертвование, до смерти. Вот что мы должны делать как мужья, как 

настоящие мужчины и мужья. 

Теперь посмотрите на стих 26. Обычно мужьям нравится та часть, где говорится, 

что жена должна повиноваться мужу как Христу. «Да, мы будем смотреть футбол и 

т.д.!» Нет, посмотрите, что говорит Писание, как вы можете стать настоящими 
мужчинами – вы должны «освятить ее, очистив банею водною посредством слова». 

Многие ли из вас, мужчины, изучают Писание каждый день? Многие? Настоящий 

мужчина должен изучать Писание, вы должны стать священником в своем доме. 

Если вы не изучаете Писание – вы не настоящий мужчина. Вы должны изучать 

Писание! Вы должны стать священником в доме. Посмотрите, что сказано: «очистив 

банею водною посредством слова». Мы должны очищать свою супругу Словом. Это 

не есть послание осуждения. Вы сами видите: это написано в Слове. Мы должны 

стать священниками в доме, мы должны идти с ней, иметь с ней дело со словом, не 

со своим мнением, со своими чувствами, мы должны общаться с женой с Писанием. 

Мы должны стать лидером в своем доме. Это важный пункт восстановления 

мужественности в Благословении и в браке. Мужчины призваны стать 
священниками, вы призваны изучать и омывать супругу Словом. Разве это не 

прекрасно? Мы призваны это делать, мы призваны любить ее Словом Бога. То есть 

мы должны изучать Библию! Мы должны изучать Принцип, Чхонсонгён. Мы 

должны изучать Писание, и мы должны вдохновлять жену Словом Бога. Это не 

значит, что мы должны говорить красивые романтические слова ей. Мы не просто 
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парень и девушка, которые любят друг друга. Брак не в этом заключается, брак – не 

для вас, брак – для Бога. Но многие из нас хотят жениться ради себя. И многие 

священники скажут вам, что ваш брак не для вас, это – вечный Завет с Богом, вот 

что такое брак. 

Я хочу бросить вам вызов, чтобы это запало в вас. Вызов – это хорошо, потому что 

это Святой Дух убеждает вас способом добра. Это есть добро. Если мы хотим стать 

священниками дома, мы должны омывать ее Словом, вдохновить ее Словом, 
укрепить ее Словом. Так же как мы укрепляем Словом свою паству, мы так же 

должны укрепить, усилить, облегчить, дать силу своей жене Словом Бога. Это так 

важно. 

Давайте прочтем дальше. 

28. Так должны мужья любить своих жен, как свои тела: любящий свою жену любит 

самого себя. 29. Ибо никто никогда не имел ненависти к своей плоти, но питает и 

греет ее, как и Господь Церковь, 30. потому что мы члены тела Его, от плоти Его и 

от костей Его. 31. Посему оставит человек отца своего и мать и прилепится к жене 

своей, и будут двое одна плоть. 32. Тайна сия велика; я говорю по отношению ко 

Христу и к Церкви. 33. Так каждый из вас да любит свою жену, как самого себя; а 

жена да боится своего мужа. (уважает) 
Это – ключ к браку. Это – ключ, помещенный в Писании, прямо там. Павел говорит 

к мужьям: мы должны любить своих жен. Разве написано «я рекомендую вам 

любить своих жен?» или «я надеюсь, что вы будете любить своих жен», разве так 

сказано? Что сказано? «Вы должны любить свою жену». По-гречески это любовь 

агапе, любовь безусловная, потому что когда вы женитесь, вы быстро поймете, что 

иногда трудно любить жену. Многие из вас подтвердят это? Не лгите, не лгите, 

раскайтесь, обвините этого дьявола прямо сейчас. Иногда трудно любить жену. Но 

вы призваны безусловно любить ее. 

Сейчас женщины начнут праздновать, но каково окончание этого Писания? Жена 

должна уважать своего мужа. По-гречески это слово «fobeo», что означает 

безусловное уважение. Безусловное уважение. Сколько из вас знают, что когда вы 

выходите замуж, иногда вашего мужа трудно уважать? Вы почувствуете: «я не могу 
уважать этого мужчину!» Иногда мужчину в вашем доме, вашего мужа, трудно 

уважать, с вашей точки зрения, точно так же как и он почувствует, что трудно 

любить свою жену. Обычно до Благословения, до консультаций по браку, вы 

слышите только первую часть – «Мужчины, вы должны безусловно любить своих 

жен» и как муж и жена мы должны безусловно любить друг друга. Сейчас столько 

исследований, которые показывают, например, Эггридж Эмерсон, пастор Эггридж, 

провел исследования, которые доказывают, что женщинам нужна любовь, чтобы 

чувствовать уважение, им нужна любовь, чтобы чувствовать свою ценность. 

Сколько женщин согласны с этим? Это не означает, что им не нужно уважение, но 

им нужна любовь, как первостепенная вещь. 

Другие исследования показывают, что мужчинам не обязательно нужна любовь, 
мужчинам нужно уважение. Они желают уважения. В исследованиях, когда мужчин 

спрашивали: «Вы лучше будете одиноки, но вас будут уважать, либо у вас будут 

отношения, в которых вас не будут уважать?» – и мужчины выбирают одиночество. 

Они выбирают одиночество. Мужчинам как созданным существам нужно уважение, 

чтобы чувствовать любовь. Вы понимаете, как это отличается? Женщинам нужна 
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любовь, чтобы чувствовать уважение, а мужчинам нужно уважение, чтобы 

чувствовать любовь. 

В вашем Благословении, в вашем браке крайне необходимо держаться за эти слова – 

«любовь» и «уважение». Все заключается в любви и уважении. Нам не предлагали 

это, Бог дал нам указание поступать так. Нам дали такое указание. Это значит, что 

когда муж сидит в своих шортах или в трусах, ест попкорн, смотрит футбол и 

кричит, глядя в телевизор, он не внушает никакого уважения. Вы можете подумать: 
«Что этот глупец делает? Нам надо так много сделать по дому, а он чем занят?!» Вы 

можете почувствовать, что этот мужчина не заслуживает уважения, но слово Бога 

повелевает вам безусловно уважать, обращаться к нему с уважением. А не так: «Ах 

ты, бездельник, дурак», выдернуть шнур, выбросить телевизор в окно. Вы не 

призваны так поступать. 

Когда ваша жена ворчит на вас из-за чего-то и это не прекращается, и вы уже 

сделали это, но все равно она продолжает… я вижу, как многие из вас улыбаются! 

Вы призваны безусловно любить ее. Вы не измените ее, если будете кричать на нее 

или если будете игнорировать ее, как обычно это делают мужчины. Они будут ее 

игнорировать, потому что это сводит их с ума, и они просто убегут из дома. Они 

скажут: «я не могу это выносить» – и просто убегут из дома. 
И это есть круг безумия в нашем браке. Я называю это кругом ада. Многие из вас 

знают, что ваш брак может построить либо Царство Небесное, либо царство ада. Я 

знаю так много людей, которые получили Завет Благословения, но их брак – сущий 

ад. Потому что их не учили Писанию, и они не следовали Писанию. Бог дал нам 

модель, как мы можем построить свой брак и получить силу, помазание, величие в 

своем браке, но мы должны следовать Слову, не нашим чувствам, не нашим 

эмоциям – мы должны следовать Слову. Это адский круг. Без любви, если жена не 

чувствует любви, она будет реагировать без уважения. Если она не будет 

чувствовать, что мы ценим ее и что она любима, она будет действовать, не проявляя 

уважение, она будет видеть в нас ребенка, которого надо дисциплинировать. 

Почему вы смеетесь, мужчины? Она будет видеть в вас ребенка, которого надо 

воспитывать. И какой мужчина от Бога хочет, чтобы к нему относились как к 
ребенку, которого дисциплинирует жена? Кому это понравится? Вам это 

понравится, мужчины? Вы можете быть откровенны, мы все здесь смелы, ни одному 

мужчине от Бога это не понравится, ни одному. Нам не понравится, когда с нами 

обращаются как с детьми, мы взрослые мужчины, даже если мы порой сидим в 

трусах перед телевизором и кричим. Любовь покрывает все грехи. Если мы любим 

свою жену, наши грехи покрываются. 

Посмотрите, без любви она будет реагировать без уважения, он чувствует 

неуважение, он будет реагировать без любви, он будет ее игнорировать. Это ваша 

третья книга «Пути улучшения вашего брака», и вы говорите: «Джимми, мы 

должны это прочесть, будет очень вдохновляюще!» Он скажет: «Хорошо, я прочту» 

– и оставит ее на журнальном столике, рядом со своим диваном и телевизором. Он 
будет смотреть телевизор, а книга будет лежать рядом. И он все время знает, что 

жена за ним наблюдает, «почему ты не читаешь эту книгу», и он будет чувствовать 

ее осуждение, это уже третья книга. И каждый раз, когда он включает телевизор, он 

знает, что должен прочесть эту книгу, иначе будет беда. Но он ее не читает, потому 

что в последние два раза, когда он читал книги, стало хуже! Последние два раза, 
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когда он читал книги, они сражались. Многие из вас испытали это? О, вы такие 

лгунишки! Я должен сфокусироваться. 

Таким образом, в этом круге муж игнорирует ее и эту книгу, потому что он 

чувствует осуждение, что он нелюбящий, когда он ломает свою спину, служа ей, 

когда он ломает себе спину, стараясь обеспечить семью, и если придет самозванец, 

он будет сражаться до смерти, он будет рисковать своей жизнью, чтобы убить этого 

мужчину, который хочет убить его жену. Многие женщины забывают об этом, что у 
вашего мужа есть пугающая ответственность, что в случае угрозы вашему дому он 

будет рисковать своей жизнью, чтобы защитить вас. Многие из вас знают об этом? 

Я знаю, что здесь присутствуют дамы с огнестрельным оружием, здесь почти все 

дамы вооружены, но на мужчине лежит этот груз. Вы знаете, что когда мужа нет 

дома, то этот груз ложится на ваши плечи, что если придет самозванец, вы должны 

будете сражаться с ним, и вы чувствуете это давление на себе. А у мужа такая 

ответственность постоянно, потому что он любит вас, потому что он заботится о 

семье. Даже если это незаметно, но он постоянно думает об этом, чтобы защитить 

вас, это Богом данный инстинкт, но он активно старается это делать, потому что он 

любит вас. И мы должны воздать ему должное за это. Мы должны воздать должное 

мужчинам за это. Он будет рисковать своей жизнью ради вас, и вы должны отдать 
ему должное, уважайте его. 

Это замкнутый круг – без любви она действует без уважения, без уважения он 

действует без любви, без любви она действует без уважения, без уважения он 

действует без любви, без любви она действует без уважения, без уважения он 

действует без любви… Этот круг будет продолжаться, ваш брак будет рассыпаться, 

и вы будете жить в аду. Я видел так много браков, которые живут в аду, потому что 

они продолжают этот круг. И когда вы находитесь вначале, вы должны набраться 

решимости не попадать в этот круг, а если вы все-таки попали в него, вы должны 

выбраться оттуда чем быстрее, тем лучше. Выбирайтесь оттуда чем быстрее, тем 

лучше. Это разрушит ваш брак, это главное средство сатаны, чтобы убить вас, 

чтобы покалечить вас и уничтожить. Это то, о чем говорится в Писании, то, что 

делает сатана. Он как рычащий лев стремится убить, покалечить и уничтожить вас. 
И он будет наблюдать за вашим браком. 

Это Небесный круг, или круг энергии. Если она чувствует любовь, эта любовь будет 

мотивировать ее на уважение его, и ее уважение к нему будет мотивировать его 

любовь, его любовь будет мотивировать ее уважение, ее уважение будет 

мотивировать ее любовь, его любовь будет мотивировать ее уважение, ее уважение 

будет мотивировать его любовь… Это круг энергии, это Небесный круг. Это круг, в 

который мы хотели бы попасть. В нашей повседневной жизни все что мы хотим – 

любовь и уважение, нет никаких пяти шагов или пять способов, чтобы обвинить 

дьявола. Вот слова Бога – любите свою жену, жена – уважай мужа. Это в прямом 

смысле так просто. 

И будут нюансы в вашей жизни, когда вы начнете жить вместе, но Принцип таков: 
мужья, безусловно любите своих жен, жены, безусловно уважайте своего мужа. 

Мужья, даже если вашу жену трудно любить, любите! Таким образом вы ее 

измените. Что, если у вас нет денег? Вы хотите ответ на этот вопрос? Мы знаем, что 

он получил Благословение. Особенно когда нет денег, мужчина должен чувствовать 

ваше уважение, если у него нет денег, и он чувствует себя неудачником, все 
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обвиняют его, он чувствует обвинения, он умрет. Мужчина умрет. Именно в это 

время жена должна прийти на его спасение: вы можете спасти своего мужа, вы 

можете спасти его жизнь. Вы можете прийти к нему и сказать: «Я верю в тебя, ты – 

мой мужчина, мы прошли через препятствия и препоны вместе, и мы пройдем и 

через это тоже, потому что Бог могущественен и велик». Особенно когда у вас нет 

денег! 

Когда меня прогнали из дворца, у меня не было денег, но моя жена верила в меня, 
она верила в меня, и она была рядом со мной. Поэтому, мужья, мы можем изменить 

своих жен с помощью любви. Мы не меняем ее так, как меняем другого парня, как 

вашего сына, вы не можете подойти и сказать: «Ты слишком завинчиваешь гайки, не 

разговаривай со мной так» – такой способ не сработает с вашей женой. Так можно 

разговаривать с детьми. Нужно обращаться с любовью. 

Я бы хотел сравнить это с барбекю. Кому нравится барбекю? Что вы делаете, когда 

хотите пожарить ребрышки? Вы хотите смазать их соусом барбекю, для этого вы 

используете стальную кисть? Или мягкую кисть? Вы используете мягкую кисточку. 

Вы бросаете их или вы намазываете их? И когда вы жарите их, вы жарите их на 

большом огне или на маленьком? (На маленьком огне) Хорошо, вы понимаете, что я 

имею в виду. Как вы жарите ребрышки на барбекю, так же вы относитесь к жене, 
она для вас самое лучшее ребрышко с Небес! Поэтому надо готовить его медленно. 

Нужно тушить его, смазав его сладким сахарно-цитрусовым соусом барбекю. Я 

чувствую Святой Дух. 

Жены, меняйте своих мужей с уважением. Не разговаривайте со своим мужем как со 

своей подружкой: вы сведете его с ума. Он убежит от вас! Не разговаривайте с ним 

как с подружкой. Он не хочет слышать о свекрови, о тете, о проблеме с машиной и о 

другой проблеме, или о том, что случилось с Марией, – он этого не хочет слышать. 

Вам нужно сделать вывод. Это то, что я называю рецепт уважения. Когда вы 

составляете рецепт для приготовления блюда, он не состоит из 50 страниц. Когда вы 

хотите объяснить, как готовить какое-то блюдо, вы не делаете это на 50 страницах. 

Уж точно вы не будете там упоминать о проблемах Марии или Марты, вы просто 

скажете, какие ингредиенты вы собираетесь использовать для приготовления этого 
блюда. И вы не можете просто сказать: «Брось туда бобы». Какие именно бобы? 

Пинто бобы, черные бобы, какие еще есть? Фасоль и какие еще? Белая фасоль. Что 

мы будем использовать? Скажи мне точно. Нужно все уточнять. Когда вы хотите 

изменить своего супруга с помощью уважения, думайте о рецепте. Сделайте его 

коротким, ясным, понятным, чтобы он мог пойти и купить именно то, что нужно, 

чтобы он мог купить красную фасоль. Он не должен стоять перед полкой и думать: 

«какие бобы я должен купить?» Он должен взять красную фасоль и идти дальше. 

Почему вы смеетесь, дамы? 

Я скажу вам, как относится ко мне моя жена. Она относится ко мне с уважением. 

Если она видит, что я должен что-то изменить, если она чувствует такой дух, она 

подходит ко мне и говорит: «Могу ли я поговорить с тобой завтра в 9 часов? Это 
будет на 10 минут». И я говорю: «Да, конечно, мы можем поговорить завтра в 9 

часов». Когда мужчины заняты чем то, даже если они смотрят футбол, смотрят 

видео, что угодно, они на самом деле думают о других вещах. Если им нужно 

выполнить какую-либо работу, они думают о ней, но в то же время отдыхают перед 

тем, как к ней вернуться. То есть это не так, что они просто… Что сказал Марк 
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Гангор? Что у мужчины в голове есть много коробочек, и самая важная коробочка – 

«Коробочка ничегонеделания». «Что ты делаешь?» – «Ничего». – «О чем ты 

думаешь?» – «Ни о чем». У мужчин есть коробочка «ничегонеделания». Но вы 

должны это уважать. «Что ты делаешь?» – «Ничего» – «Хорошо, я могу это 

уважать». И он удивится этому: «О, хвала Богу!» Так делает моя жена. Она не 

приходит и не говорит: «Мне нужно поговорить с тобой сейчас». Я чем-то занят. 

Многие мужчины сталкивались с этим? 
«Мы должны сейчас поговорить!» Я сейчас занят, я отвечаю на электронную почту, 

или некоторые мужчины любят играть в видеоигры, я не люблю, но некоторые 

любят. Может быть, они дают своему мозгу отдохнуть, потому что весь день они 

ломали голову над чем-то. Пусть они играют в свои видеоигры! Это не так важно. 

Пусть они чуток поиграют. Спросите его: «Дорогой, давай поговорим 10 минут 

завтра или сегодня вечером в 9 часов». Так поступает моя жена, она проявляет свое 

уважение ко мне. И когда она встречается со мной, она берет часы, ставит их перед 

нами и засекает время на 10 минут. Разве это не удивительно? Скольким мужчинам 

это понравилось бы? Вы не можете обещать мужчине говорить 10 минут и говорить 

2 часа, потому что теперь он может вам доверять, доверять вашему обещанию. Если 

женщины будут поступать, как моя жена, устанавливать время, день, и показывать 
то, что она настроена серьезно, что она уважает мое время. 

(Ён А ним) 

Сейчас ты слишком многого требуешь. 

(Хёнг Джин ним) 

Но она так делает! И я так благодарен своей нареченной жене, что она так поступает 

со мной, что она уважает меня таким образом! Это мелочи, но в конце концов, это 

составляет круг уважения. Любить свою жену безусловно, быть священником в 

доме, читать Писание, быть лидером дома, покрывать свою супругу Словом Бога, 

«очистить банею водною посредством Слова». С другой стороны, жены должны 

безусловно уважать своего супруга. Это то, что мы не слышим в подавляющей 

идеологии третьей волны феминизма, мы никогда этого не услышим, но Писание 

показывает нам истинный ответ на то, как создать сильный брак, если мы 
послушаемся этого, ответ уже есть. 

Третья вещь, о которой мы должны поговорить, – абсолютный секс в браке. Ваши 

сексуальные отношения в браке имеют решающее значение. Ваши дети являются 

результатом ваших сексуальных отношений в браке. Ваши потомки произойдут из 

этих сексуальных отношений в браке. Но мы стали так условны к царству сатаны, 

что мы не можем говорить о святости сексуальных отношений в браке, даже в 

церкви. Поэтому мы стали так слабы как тело Христово. Мы не можем даже дать 

инструкции семьям о важности сексуальных отношений в браке. На самом деле это 

величайший дар, самый заветный дар, данный нам Богом. Это также и благодать. 

Это не то, что мы заслужили или заработали. Это то, что дал нам Бог, чтобы 

объединить нас, что сказано в Писании: «двое станут одной плотью». Это есть 
таинство Бога, сказал Павел. Там пребывает сила, там пребывает помазание, ваша 

сексуальная жизнь должна быть сильной. Она должна процветать, там должно быть 

изобилие. Она не должна быть засохшей. Если она засохла, значит, что-то 

происходит не так. Мы должны тогда выйти из адского круга и войти в Небесный 

круг, чтобы принести процветание в браке. 
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Это так важно, это даже невозможно подсчитать, насколько важна ваша абсолютная 

сексуальная жизнь. Для мужчины это место, где мы чувствуем полную любовь, 

полное приятие, полное объятие. Это величайший путь, когда мы можем 

почувствовать себя живыми сыновьями Бога. Это обладает такой силой, что 

является клеем вашего брака. Однако в то же самое время я вижу столько людей, 

которые пытаются использовать Писание или слова Отца и говорят: «Мы должны 

это делать три раза в неделю, и это есть закон». Бог освободил нас от закона, мы не 
должны применять силу к абсолютному сексу в браке. Мы пытаемся создать такое 

окружение, где проявляется Святой Дух и Бог может присутствовать, когда мы 

встречаемся как муж и жена. Сколько из вас знали, что Святой Дух и Бог 

присутствуют, когда муж и жена соединяются в одно целое – в один разум, в одно 

сердце, в одно согласие и в одно тело, в одну плоть? Вы найдете помазание Святого 

Духа, как нигде больше. Не важно, в какую церковь вы ходите, когда вы вместе со 

своим супругом, в объятии полного доверия и любви, и когда жизнь абсолютного 

секса имеет полную силу и процветание, нет большего помазания, нет сильнее 

мотивации для вас, чтобы идти и победить сатану. 

Дамы, перестаньте думать, что мужчины извращенцы. Они не извращенцы. Они 

просто так сильно хотят вас, они так сильно хотят вас. Бог сделал мужчин таким 
образом, чтобы мы могли бегать за вами, чтобы мы могли за вами охотиться. Не для 

того, чтобы убить вас, но любить вас всем, чем мы обладаем. Когда ваша жизнь 

абсолютного секса, которая является даром Бога вашему браку, у сатаны нет больше 

прав на ваш брак. После получения Благословения, после трехдневной церемонии у 

сатаны нет прав на ваш брак, у него нет прав на вашу интимную жизнь, она 

полностью отделена и происходит в присутствии Бога. 

То есть жизнь абсолютного секса является полным выражением единства с 

Христом. И ваша радостная жизнь абсолютного секса и романтическая и позитивная 

энергия, которую она создает в доме, будет величайшим благословением, которое 

вы сможете передать своим потомкам. Это величайшее благословение. Когда у вас 

сильный брак абсолютного секса, вы передаете своим детям величайшее 

благословение. Сколько из вас знают, что самоубийство подростков, 
психологические проблемы, все это связано в основном с родительской 

дисфункцией? Но когда у вас сильный помазанный брак мужчин и женщин Бога, 

которые сильны в своем изобилии, в своей жизни абсолютного секса, которые 

сильны в создании этой энергии близости, в радости неописуемой, ваши дети 

пожнут плоды этого благословения, они захотят получить благословение. В их 

голове будет существовать модель, к которой они будут стремиться в своем браке. 

Мы видели в Писании на этой неделе, что мы сражаемся не за победу, а от победы, 

мы сражаемся исходя из победы. Если у ваших детей будут победные родители, 

которые сильны в своем браке абсолютного секса, вы сражаетесь исходя из победы, 

вы наделяете их силой, и у них уже есть ваша победа, чтобы тогда, когда они 

получат Благословение и встретятся с атаками сатаны, они смогут сражаться исходя 
из вашей победы, а не за свою победу. Они будут основываться на вашей победе. 

Вот насколько силен ваш брак. 

Вот насколько сильны ваши интимные отношения, они окажут влияние на ваших 

детей, они абсолютно окажут влияние на ваших детей. Мы постоянно говорим об 

абсолютном сексе со своими детьми. Открыто! Потому что мы не хотим, чтобы 
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какой-то «прогрессивный» учитель рассказывал им о половых отношениях. Мы 

хотим, чтобы они узнали это от своих родителей. И о даре, которым одарил нас Бог 

в браке. Мы не хотим, чтобы они узнали об этом из MTV, или от Леди Гага, или от 

кого-либо еще. Мы хотим, чтобы все, что они изучают, основывалось на Боге. Это 

самая радостная жизнь, которая создана браком абсолютного секса. Силу и радость, 

который он создает, мужья, когда вы ухаживаете за своей женой, когда вы бегаете за 

ней, ваши дети получат силу в своем Благословении. Последствия превзойдут ваши 
отношения с супругом, потому что вы исполняете волю Бога в своей жизни, и так 

как вы остаетесь послушными воле Бога, Божье Благословение перейдет на 

последующие поколения. Вот что сказано в Слове. Он благословляет ваши 

поколения, и ваши дети получат Благословение. 

Омма, ты что-то хочешь сказать по этому поводу? 

(Ён А ним) 

Спасибо большое, давайте еще раз поаплодируем моему мужу. Вы знаете, он 

слишком высоко меня превознес, я думаю, смогу ли оправдать эти ожидания. Я 

хотела бы сказать пару слов об этом круге сумасшествия, когда он реагирует без 

любви, она реагирует без уважения, этот сумасшедший круг. Вы знаете, мы иногда 

ворчим, потому что нам не все равно. Но это абсолютная истина! Я понимаю, что 
мужчинам трудно это понять. Мы ворчим, потому что нам не все равно. Если бы 

нам было все равно, мы бы не ворчали: «Кто ты такой, ты мне безразличен!» Но мы 

ворчим, потому что нам не все равно. И многие из женщин согласятся с этим. 

Поэтому, мужчины, если ваша жена ворчит, поймите, что это намек на то, что ей 

нужна любовь. Это очень важный намек, который она дает вам. С другой стороны, 

когда женщина ворчит на мужчину, мужчина воспринимает это как знак презрения, 

ненависти: «О, она меня ненавидит, о, опять началось, она мне не доверяет, поэтому 

она ворчит, она думает, что я какой-то ребенок, поэтому она ворчит». В этот момент 

очень важно понять, откуда исходят мужчины, откуда исходят женщины. Мой муж 

сказал, что я назначаю время на 10 минут, на самом деле это 30 минут. То есть он 

намекает мне, что я должна уменьшить время до 10 минут, я поняла! Но на самом 

деле я действительно назначаю время, я беру свой айфон, я назначаю время со 
своим мужем, я устанавливаю таймер на 30 минут, и я должна закончить этот 

вопрос за 30 минут. Я буду работать над тем, чтобы уменьшить до 10 минут. 

(Хёнг Джин ним) 

Она всегда укладывается в отведенное время. 

(Ён А ним) 

Другое дело, которое мы практикуем с моим мужем, это касается не семейных 

отношений, а нашего пасторского служения, потому что мы проводим его вместе. И 

когда кто-то хочет встретиться с ним, то я заранее отправляю электронное письмо 

мужу, хотя он прямо передо мной, здесь, что-то делает, но я отправляю ему 

электронное письмо, я составляю расписание, и он отвечает мне, и так мы проводим 

свою пасторскую работу. Почему я так делаю? Потому что это более эффективно. 
Это более эффективно, и мне не нужно подходить к нему со своими эмоциями, 

обвинять его: «Как ты можешь игнорировать этого человека?! Он сейчас в больнице 

лежит, как ты можешь заниматься чем-то еще, тогда как это безотлагательно!» Мне 

не нужно говорить это все. Я просто делаю самое основное, и это есть рецепт 

уважения, о котором мы только что говорили. И, мужчины, я знаю, что вы хотите 
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что-то исправить в своих женах, что то, что не вызывает любви, но барбекю должно 

быть заключено между булочками, вы должны подготовить жену, что что-то грядет, 

и булочка должна быть мягкой, и если там будет масло, еще лучше! И какие-нибудь 

специи сверху. Братья и сестры, мы говорили о многих вещах, и я по-настоящему 

верю, что Благословение исходит от Бога. Я верю, что самая главная вещь – это то, 

что мы должны придерживаться и основываться на Боге, и если вы в борьбе, то 

обратитесь к Писанию, и что сказало Писание? Мы должны уважать своего мужа 
безусловно, и муж должен любить свою жену безусловно. И, симпатичный муж, 

теперь твоя очередь завершить службу. 

(Хёнг Джин ним) 

Спасибо, омма. Давайте поаплодируем ей! 

Мы хотим начать церемонию святого вина. Помощники, подготовьте сейчас святое 

вино. 

Еще одна важная вещь – это совместная молитва мужа и жены. Пожалуйста, 

молитесь вместе. Если что-то не получается, мы, мужья, священники дома, мы 

должны подойти к жене и сказать: «Дорогая, давай помолимся об этом. Кажется, у 

нас не получается, мы не можем договориться, ты не можешь понять, о чем я 

говорю. Давай помолимся об этом, давай помолимся об этом вместе. Пригласите 
Бога внутрь, это Завет Бога, это брак Бога, ведите жену к молитве, находитесь с ней 

рядом в молитве, будьте рядом с ней в молитве, и вы увидите огромную перемену, 

огромную перемену в духе. 

Молиться в семейной жизни очень важно. Я попрошу служителей спуститься вниз, а 

всех встать, размяться. Вы выглядите потрясающе. Давайте подготовим святое вино. 

Давайте подготовим церемонию святого вина. 

Святое вино – это перемена родословия. Родословие было потеряно во время 

грехопадения человека, и люди стали не детьми Бога, а детьми дьявола, сатаны. 

Поэтому святое вино представляет кровь Христа, чтобы мы привились к крови 

Христа, чтобы кровь Христа не просто покрыла вас, но чтобы она была внутри вас. 

Кровь Христа – это кровь Бога, это родословие Бога и то, кем мы становимся, 

принимая святое вино. 
Сейчас встаньте лицом к друг другу. Жена получает святое вино, жена выпивает 

половину. Извините, мы хотели бы налить вам больше вина, не сердитесь, мы 

просто хотели, чтобы вы участвовали, а не напивались и валяли дурака на сцене. 

Жена выпивает половину. Если жена не присутствует с вами, если она в духовном 

мире или в другой стране, то муж выпивает половину за нее. Жены, пожалуйста, 

выпейте сейчас половину. Хвала Богу! Давайте поблагодарим Бога. Сейчас 

передайте чашу своему мужу, и муж теперь выпьет оставшееся святое вино, кровь 

Иисуса. Аминь и Аджу! Аминь! 

Давайте воздадим хвалу Богу! 

 

 

Единой надеждой (26 апреля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

26 апреля 2015 года 

http://sanctuary-ru.org/357/
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Единая надежда! Давайте сегодня обратимся к единой надежде, двигаясь вперед с 

Духом Божьим. Ребята, хорошо проведите время на воскресной школе, благослови 

вас Бог! 

Какую сильную песню мы пели «Я поднимаю свои руки, стою без стыда»! Хвала 

Всевышнему! Вот что необходимо Телу Христову! Давайте поговорим о единой 

надежде. Давайте обратимся к Евангелию от Матфея, глава 24, начиная со стиха 35. 

Давайте прочтем вместе. 
35. небо и земля прейдут, но слова Мои не прейдут. 36. О дне же том и часе никто 

не знает, ни Ангелы небесные, а только Отец Мой один; 37. но, как было во дни 

Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого: 38. ибо, как во дни перед 

потопом ели, пили, женились и выходили замуж, до того дня, как вошел Ной в 

ковчег, 39. и не думали, пока не пришел потоп и не истребил всех, — так будет и 

пришествие Сына Человеческого; 40. тогда будут двое на поле: один берется, а 

другой оставляется; 41. две мелющие в жерновах: одна берется, а другая 

оставляется. 42. Итак бодрствуйте, потому что не знаете, в который час Господь ваш 

приидет. 

Аминь! У меня от этих слов мурашки Святого Духа! Хвала Господу! 

Давайте сфокусируемся здесь на двух моментах. В Писании сказано, что Последние 
дни будут подобны временам Ноя. И дальше в стихе 41 в Писании сказано, что две 

женщины будут молоть на жерновах, одна берется, а другая оставляется. 

Что это означает в Последние дни? Давайте обратимся к Книге бытия, глава 9, и 

узнаем, каковы были времена Ноя. Давайте посмотрим, что там случилось. Люди, 

как правило, думают, что речь идет о суде. Но сегодня мы посмотрим на это с точки 

зрения Принципа, каковы были времена Ноя. Обычно мы обсуждаем потоп, но 

каковы были настоящие провиденциальные события, произошедшие во времена 

Ноя? Давайте обратимся к Книге бытия, глава 9, и прочтем вместе. 

22. И увидел Хам, отец Ханаана, наготу отца своего, и выйдя рассказал двум 

братьям своим. 23. Сим же и Иафет взяли одежду и, положив ее на плечи свои, 

пошли задом и покрыли наготу отца своего; лица их были обращены назад, и они не 

видали наготы отца своего. 
Помните, они были в ковчеге, и Ной напился вина и лежал в отключке, он лежал без 

сознания на корабле. И в Библии сказано, что он был полностью нагим. По мере 

того как корабль качался, я представляю себе картину: всё его тело качалось, его 

орган тоже качался туда-сюда – вы знаете, о чем я говорю, – он болтался туда-сюда. 

И видя это, Хам устыдился своего отца. Он устыдился наготы своего отца. Потому 

что ни один уважающий себя человек не напьется до беспамятства на лодке и не 

будет лежать с обнаженным органом, болтающимся туда-сюда. 

Но очень любопытно узнать, что Хам является отцом хананеев, кого позже Бог 

прикажет всех убить и истребить с лица земли. Все до единого были убиты. 

Израильтянам было приказано уничтожить всех потомков Хама до единого. Я 

нахожу это крайне любопытным. 
Ведь в наши дни главный вопрос заключается в том, какой ты ребенок Бога: 

устыдишься ли ты наготы своего Отца, или ты не будешь стыдиться его наготы? Так 

стоял вопрос во времена Ноя. Проверка пришла к детям Бога. Устыдимся ли мы 

своего Отца? Забудем ли мы, что в Эдемском саду Адам и Ева были наги? В наготе 

нет стыда! 
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Вы каждый день принимаете душ и каждый день обнажаетесь. Но дети Бога 

смотрели на него своими плотскими глазами и не видели его своими духовными 

глазами. Этот человек на протяжении многих лет работал как раб, чтобы спасти их 

жизни! Он построил корабль, который спасает их сейчас, они живы благодаря ему. 

Он год за годом трудился как раб, принимая все презрения и насмешки, а они 

оказались с ним на лодке, они дышали воздухом и не утонули благодаря их отцу, 

Ною. И тем не менее, Хам с братьями осудили отца, спасшего их жизни. 
Какую песню мы только что пели? «Бог – мой Спаситель!», верно? Он спас нас! 

«Бог меня излечил. Бог – мой Спаситель». Они устыдились своего отца. Они могли 

бы сказать: «О, папа прилег отдохнуть. Он свободен, он свободен на ветру». Они 

могли сказать: «Папа, ты так много трудился последние 40 лет. Охладись! Давай, 

охладись!» В этом нет никакого стыда. Вместо того, чтобы чувствовать стыд, они 

могли сказать: «Папа, мы любим тебя. Пусть этот ветерок Святого Духа охладит 

тебя. Мы знаем, благодаря кому мы имеем жизнь, мы знаем, кто наш отец, и мы не 

стыдимся его». 

Любопытно, как на прошлой неделе мы изучали слово «диаболос». Мы 

рассматривали, что означает слово «дьявол» на древнегреческом языке, и мы 

увидели, что дьявол тоже ловец, помните? Дьявол ловит рыбу, ведь «диа» означает 
«с помощью», «болос» означает «забрасывать сети». То есть дьявол ловит нас, 

диаболос ловит нас, набрасывая на нас сети, помните это? Но он должен видеть нас, 

чтобы нас поймать. Поэтому он будет наблюдать, плаваем ли мы в мелкой вере, на 

мелководье, где бы он нас смог увидеть. И мы говорили о том, что необходимо 

плавать глубоко в вере. Вы должны плавать глубоко, чтобы дьявол не увидел вас и 

не смог поймать вас в свои сети. Помните это? 

После службы мы обсуждали это, и Кук Джин хён сказал: «Какой рыбной ловлей 

занимался Мессия? Он ловил рыбу на морской глубине!» Это так отличается от 

маленьких рыбешек, которых вы можете поймать в свои сети на мелководье. Он 

занимался глубоководной ловлей! Там, где плавает большая рыба. Там, где водится 

тунец. Мессия – ловец рыбы на глубине! Он рыбачит на глубине. Когда наша вера 

глубока, он может поймать нас! Он может принять нас к себе! 
Мы подобны крупным тунцам, пойманным им! Тунец весом в тысячу фунтов. Мы 

говорили в прошлый раз о всеоружии Бога – мы тунцы во всеоружии! У нас есть 

оружие, и даже если приплывут акулы и захотят покусать нас, покуда мы на крючке 

у Господа, хищники сразу отскочат прочь. 

И впервые за последние три года на этой неделе Завет Отца был возвращен на 

землю. И чудеса происходят по всему миру! Здесь было четыре радуги, была радуга 

над церковью. Была двойная радуга в Корее, нам об этом рассказали корейцы. А 

также невероятное чудо, о котором я не могу рассказать сейчас, но скоро расскажу. 

Произошло невероятное чудо! Некоторые из вас уже знают об этом. 

(Аплодисменты) 

Но что удивительно в Благословении… И я благодарю всех братьев и сестер по 
всему миру, которые присоединились к нашей трансляции церемонии и лекции. Мы 

изучали трехдневную церемонию! Мы открыто изучали трехдневную церемонию! 

Без стыда! Ничего не скрывая! (Аплодисменты) 

Отец всегда говорил о святости половых органов, потому что это то, откуда вы 

взялись, откуда берутся внуки, откуда берутся потомки. Семя Авраама было 
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благословлено. Но в современном мире дети Бога не могут говорить об этом – один 

дьявол может говорить об этом! Только сатана может говорить об этом, только 

сатана может говорить о сексе весь день напролет – на телевидении, на 

музыкальных каналах, и т.д. Только сатана может говорить об этом. И поэтому 

семьи и взаимоотношения в Теле Христовом разрушаются! 

Я видел, что уровень разводов среди верующих выше, чем у неверующих. Потому 

что Тело Христово не может говорить о самых святых, основополагающих 
взаимоотношениях, о взаимоотношениях, частью которых они являются, – 

взаимоотношениях жениха и невесты. 

Мы подробно говорили о трехдневной церемонии, от начала до конца. И когда мы 

обращаемся к трехдневной церемонии… Мы уже говорили об этом, но я хочу 

повторить. Каково положение женщины, на каком положении вы находились до 

получения Благословения? Вы находились на положении падшей Евы, которая 

должна быть восстановлена посредством Христа. Многие сестры знали об этом? А 

на каком положении находился муж? Заметьте, он не был на позиции Адама. Разве 

не любопытно? Муж находился на положении падшего архангела. Многие братья 

знали об этом? Хорошо, вы сегодня бодрствуете, вы приняли Святой Дух. 

Понимаете, с помощью Христа падший архангел воссоздается как сын Божий, 
потому что он поступает противоположно тому, что сделал сатана, то есть не ставит 

свой трон выше Божьего. И муж занимает положение объекта, покорного Христу, и 

даже несмотря на то, что он падший архангел, благодаря этим взаимоотношениям 

он воссоздается до положения сына Божьего! Хвала Богу! (Аплодисменты) 

Невеста находится на положении падшей Евы, и благодаря бракосочетанию и 

встрече с Женихом она воссоздается до положения невесты Христа. Помните, кто 

такая падшая женщина? Это женщина, которая находится в незаконных 

взаимоотношениях с сатаной! Это означает, что женщина общается с сатаной как со 

своим мужем. Но благодаря взаимоотношениям с Христом женщина оказывается 

вырванной из этих уз, и она приходит к своей настоящей любви, к Жениху, который 

делает ее своей невестой и воссоздает ее. 

Подумайте об этом! В этой ситуации Отец выступает в роли истинного Адама. Все 
сестры подобны монахиням. В христианстве все монахини заключают брак с 

Иисусом. Все они заключают брак с Иисусом, это их клятва. Много ли среди вас 

католиков? Почему все монахини, которых вы встречали, носят кольцо на пальце? 

Потому что они замужем за Христом! Понимаете? Поэтому нет ничего странного в 

том, что все люди мира, все верующие, должны заключить брак с Христом. Таково 

значение истории христианства – ожидание Жениха. Даже наши сестры по всему 

миру, если Отец прикажет вам сохранять обет безбрачия всю свою жизнь, вы 

подчинитесь! Вы будете монахинями всю свою жизнь. Вы фактически были 

монахинями, когда встретили Отца. Кто-то прошел 7-летним путем безбрачия, кто-

то больше, вы были монахинями, вы были невестами, встретившими вернувшегося 

Мессию. Вы были монахинями, подобно тысячам и тысячам женщин на протяжении 
всей истории, которые отдали свои жизни для брака с Иисусом. Когда он 

возвращается, вы являетесь невестами, которые принимают его. Вы те, кто 

принимает его! Аминь? 

Хочу, чтобы вы глубоко поразмышляли над этим. Это невероятно. Это невероятно! 

Вы – урожай 2000 лет ожидания Жениха. (Аплодисменты) Поэтому это и есть 
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Благословение на брак, друзья! Потому что вся история ожидала этого дня – 

брачного пира Агнца! Вы стали невестой Христа, и Христос доверил вас своему 

сыну. Вы принадлежали Христу! Но он отдал вас своему сыну, который был 

покорен ему, который был воссоздан из архангельского владычества сатаны, 

воссоздан до положения сына Бога. И он доверил ее вам как драгоценную невесту 

Небес, чтобы защищать ее и любить. Понимаете, какой дар мы получили, рыцари 

Чхонильгук? Мы получили невесту Христа! (Аплодисменты) И мы любим и 
защищаем ее самой своей жизнью. Аминь? 

Помните Послание к Ефесянам, глава 5, мы изучали во вторник? Там вначале 

говорится: муж и жена подчинятся друг другу во Христе, и жена должна 

подчиниться мужу. Как жена может естественным образом подчиниться мужу? Если 

она поймет, что она приняла сына Бога, который поступал противоположно 

действиям сатаны и был покорен Христу, отделяясь от сатаны и принимая 

помазание сына Божьего, она будет уважать этого мужчину. Если она знает, через 

что ему пришлось пройти, чтобы встать на это положение покорности… Как много 

других мужчин сбежали прочь, но этот мужчина был покорен и остался верен 

Христу, выступил с ним в вере и в любви. Поэтому Писание призывает женщин 

безусловно уважать своего мужа, изменить его уважением, а мужей призывает 
безусловно любить своих жен. 

Когда мы поймем свое положение во взаимоотношениях с Христом, мы увидим 

реальную силу нашего брака. Мы увидим, откуда исходит реальная сила нашего 

Благословения брака. Это не та история, когда мальчик встречает девочку, они 

встречаются и женятся. Здесь кроются вечные духовные взаимоотношения, которых 

можно найти в победе веры, любви и послушания. Понимаете, чем обладает ваше 

Благословение? Оно находится в том положении победы в вере, любви и 

послушании. 

Удивительно, после Благословения, когда Завет Отца вновь вернулся на землю, 

произошло духовное цунами. Как можно видеть в кино, где супергерой направляет 

волну. Это была духовная волна, которая взорвалась, и чудеса стали происходить по 

всему миру. Сейчас благословленные дети из Европы, из Северной Америки, из 
Японии, из Кореи пишут и говорят: «Мне нужно заключить Завет». Люди 

пробуждаются, они понимают, что должны быть под Заветом Бога. Да, они были 

обмануты, но теперь они понимают, что они должны вновь вернуться под защиту 

Бога. 

И помню, один брат спросил меня. Он сказал: «Когда вы давали Благословение, я 

смотрел на трон Истинных Родителей, и я видел, что кресло Матери пусто. Она 

покинула свое положение». Тогда я спросил: «Кто сейчас занимает это положение? 

Кто должен находиться в нем?» И я сказал ему: «Твоя жена должна сидеть на этом 

месте!» Ангела, Лейла, Керри, Михо-сан – все невесты должны занимать это место! 

И они должны понимать, какое невероятное положение они занимают. Находиться в 

нем и всецело, полностью быть покорными своему субъекту. Не пытаться 
возвыситься над ним, не пытаться сесть над ним! Но вы должны любить его как 

невеста, должны возвышать его как своего Царя, должны показать, насколько 

сильно невеста любит своего Жениха. Вот кто должен занимать это место! 

Все сестры должны понять свою истинную сущность как царицы Небес. 

Единственный способ спасти Истинную Мать, поскольку она представляет всех 
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невест Жениха, это всем невестам стать настоящими невестами и не стыдиться 

своих взаимоотношений со своим Женихом, еще сильнее любить его, еще больше 

стремиться к нему, еще больше желать его любви. 

Могу ли я сегодня быть откровенен с вами? Хорошо, я буду откровенен. Буквально 

каждый день я слышу рассказы благословленных семей, которые звонят мне и 

говорят: «Много лет назад, или недавно, пришел Дух Божий, Господь Второго 

пришествия пришел, Отец пришел (они едины), Дух Божий снизошел и хотел иметь 
отношения любви с моей женой». Так они рассказали мне! «Христос хотел иметь 

отношения любви с моей женой! Хотел вступить с ней в интимные отношения, и я 

как муж радовался этому». Почему вы вдруг так притихли? Друзья, вы же знаете, 

кто такие жених и невеста? Это не взаимоотношения дружбы. И это даже не 

отношения братьев и сестер или родителей и детей. Отношения жениха и невесты – 

это самые близкие взаимоотношения, которые вообще могут быть. 

Женщины, вы благословлены. Потому что как сыновья Бога, да, мы можем 

соотноситься с Божьей любовью, мы можем посвятить свою жизнь Ему, чтобы 

служить и защищать Его, чтобы прославлять Его. Но у вас есть дар. Он может 

любить вас еще сильнее, Он может стать к вам еще ближе как ваш Жених. У вас 

есть великое помазание, которое вы даже не осознаете. 
И эти рассказы даже нельзя сосчитать, практически каждый, кто приезжает из 

Кореи, рассказывает об этом. Также западные братья и сестры часто рассказывали 

мне похожие опыты. Но они подходят и тихо говорят мне: «Хёнг Джин ним! Можно 

я что-то расскажу вам лично? Мне нужно лично с вами поговорить. Могу ли я 

поделиться чем-то с вами?» Омма говорит: «Хорошо, только, пожалуйста, 

разговаривайте в общественном месте!» 

Я слышал об этих опытах очень много раз! Дамы, вы должны прекратить говорить 

мне по-секрету о своем Женихе. На земле существует только одно существо, 

которое заставляет вас чувствовать стыд своих взаимоотношений любви с Женихом, 

только одно. Знаете, как зовут это существо? Его зовут сатана. Как может кто-то 

прийти к моей жене и заставить ее чувствовать стыд оттого, что она хочет меня или 

хочет иметь со мной отношения любви? Никто не может заставить ее чувствовать от 
этого стыд. Потому что это плод отношений жениха и невесты. 

Никто не может заставить вас стыдиться ваших интимных взаимоотношений с 

Богом. Друзья, понимаете, о чем я говорю? 

Но мы купились на ложь, ибо сатана – отец лжи. Мы купились на его идею, что не 

можем говорить на эти темы. Мы боимся того, как люди могут отреагировать, когда 

мы говорим, что «Христос был близок со мной, что он – мой возлюбленный, 

возлюбленный моей души. Он завладел мною духовно и любил меня в лице моего 

мужа». Такие свидетельства я получаю со всего мира. И я знаю, что 80-90 процентов 

всех сестер также испытывали это, просто вы никому об этом не говорили. Вы 

знаете, кто является вашим Женихом. Ваш дух, ваша душа знает, кому вы будете 

служить вечно, кто находится на положении субъекта вашей жизни. 
Вспомните времена Ноя, времена Ноя. Это также было в ранние годы служения 

Отца. Посмотрите, какой он великолепный в белых одеяниях. Это Отец в ранние 

годы Церкви. Помните, что в духовном мире он выглядит именно так. Когда он 

посетит вас, он будет так выглядеть. В духовном мире он будет являться в самой 

ослепительной форме. Когда я встречался с ним, его лицо сияло светом, и в его 
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присутствии была огромная сила. Он есть вернувшийся Иисус! Иисус вернулся во 

плоти. Какая разница, что он кореец! Дело вовсе не в этом. Иисус был арамейцем, 

он был с Ближнего Востока. Нельзя сказать, что выходцы с Ближнего Востока вам 

нравятся больше, нежели белые мужчины, или ближневосточные евреи симпатичнее 

темнокожих мужчин. Говорится, что вы любите Христа, – вот что здесь говорится. 

Наши дни подобны временам Ноя, поскольку вопрос заключается в том, устыдитесь 

ли вы или будете исполнены гордости. Будете ли прятать свои секреты, которые 
можете рассказать пастору только наедине, или же выступите смело и 

провозгласите без тени стыда о том, кого любите. Таковы дни Ноя. 

Эпоха женщин, о которой провозгласил Отец, это не «упоение силой», но «упоение 

любовью». Это не «упоение силой», но «упоение любовью»! (Аплодисменты) Мир 

не изменится, если все благословленные жены станут руководителями организаций, 

президентами, послами при ООН! Я гарантирую вам, что не изменится! Могу дать 

вам гарантию, что ничего не изменится. Это не «упоение силой»! Эпоха женщин, о 

которой говорил Отец, прежде чем ушел, – это эпоха женщин, любящих его! 

Помните наши объяснения про эпоху женщин? Женщины обладают материнским 

духом, питающим духом, но этот дух связан с Христом! Насколько вы как матери 

стремитесь к нему? Как ищете его и стремитесь к нему? Стыдитесь ли своих 
взаимоотношений с Христом? Стыдитесь ли? Или же вы полагаете, что смысл 

вашей жизни в том, чтобы прийти в этот мир, встретить некоего мужчину во плоти, 

прожить вместе с ним несколько десятков лет и затем умереть? Какой вы видите 

свою жизнь? 

Почему вы родились именно в это время, когда Господь, Жених, пришел на землю с 

семенем жизни? Зачем вы оказались здесь? Находитесь ли вы здесь только ради 

плотских земных вещей, о которых я упомянул? Или же вы здесь ради того, чтобы 

полностью изменить свое поколение и родословие, привившись к оливковому 

древу? 

Я верю, что сейчас есть только один способ спасти нашу главную невесту, нашу 

Мать. Только один путь! Каин и Авель уже выполнили всю свою ответственность. 

Мы живем в эпоху женщин. Женщины Церкви Объединения не должны стыдиться 
своего Жениха! Если вы стыдитесь своего Жениха, Истинная Мать будет потеряна 

навечно! 

Женщины Церкви должны выступить [в вере] и еще сильнее любить своего Жениха, 

напоминая Истинной Матери о том, что значит быть преданным партнером-

объектом, который не пытается доминировать, подчинять силой, восседать во главе 

всего и провозглашать, что ничему не училась у Отца. Нет! Напоминать ей о ее 

изначальном сердце, когда она впервые стала невестой Христа. 

Сейчас все женщины мира, помолвленные с Господом, могут показать ей пример 

любви! Друзья, понимаете, насколько это важно? Понимаете, что случится, если мы 

этого не сделаем, какие будут последствия для вечной жизни Матери? 

Помните Изначальный Божественный Принцип, который Отец наказал всем изучать 
до своего перехода в духовный мир? Помните это? Сутью и основой Изначального 

Божественного Принципа является учение, что Истинная Мать получает 

перерождение от Адама, поскольку у Отца есть «чхонджа», Божье семя. Как Жених, 

он приносит семью и Божье родословие. И он воссоздает Мать, избавляет ее от 

родословия первородного греха. 
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Через него она получает перерождение, возрождается чистой и безгрешной 

женщиной. А вовсе не наоборот, как они пытаются учить сейчас, что она родилась в 

трех поколениях набожной христианской семьи, искупившей ее первородный грех. 

Это означает, что в каждой итальянской семье нет первородного греха, в каждой 

испанской семье нет первородного греха! (Смех) В роду этих людей многим больше 

трех поколений набожных христиан! Нет! Это же сущее безумие! 

Занять свое изначальное положение упоения любовью, а не упоения властью! 
Упоения любовью, а не упоения властью! Упоения любовью! Друзья, любовь – это 

суть всего. Разве не согласны? Как поется в той песне «Люди ждут прибытия 

поезда». Прибывает поезд любви! «Просто садитесь в вагон». 

Крайне важно, чтобы невеста Христа не пыталась монополизировать Божью 

любовь! Женщинам Церкви так важно это понять! Вы не должны пытаться 

монополизировать любовь Отца! В этом суть того, что сейчас происходит. Мать 

верит, что Отец принадлежит ей одной! И что она должна защищать его, что она 

спасла его от шести Марий, или что она спасла его от плотской слабости. 

Позвольте сказать вам нечто. Душа и тело Отца были полностью едины, друзья. 

Невозможно говорить 23,5 часа, не посещая туалета и не выпив ни глотка воды, 

если только вы не любите объект, с которым общаетесь! (Аплодисменты) С кем 
беседовал Отец в Ёсу, когда он выступал 23,5 часа? Он говорил со всеми 

приехавшими туда японскими сестрами, и как Жених, он любил каждую невесту 

Христову. Он – любовь вашей души. Он един с Отцом, Который вас создал. Ни один 

мужчина не может любить вас сильнее, чем Отец. Это невозможно! Потому что ни 

один мужчина вас не создавал. Ни один мужчина не может любить вас больше, чем 

Бог. Ни один! 

Не важно, насколько он красив внешне, не важно, кто он, он не может любить вас 

сильнее, чем Бог, создавший вас! Перестаньте стыдиться своих взаимоотношений с 

Христом! Это убивает Истинную Мать!! Это закрывает ей глаза! Это усиливает 

ложную реальность того, что лишь она одна может владеть его любовью! Ее задача 

как Истинной Матери всегда заключалась в том, чтобы когда собираются все 

ученики, понимать, что это Христос, это Жених для всех верующих! Для всех! А не 
для одной женщины! Не для одной семьи! А для всех! Понимаете, друзья? 

Мы не должны пытаться монополизировать Божью любовь. Мы должны радоваться. 

Мы должны радоваться, когда Христос любит наших сестер. Поскольку благодаря 

этому мы можем напоминать себе и можем вновь испытать, насколько сильно он 

любит нас! Мы не должны чувствовать ревность, когда его дух приходит и вступает 

с вами в интимные отношения любви. Не ревнуйте и не завидуйте этой сестре! Он 

точно так же любит вас! Вы должны избавиться от блоков и преград в своем сердце. 

Бог желает жить внутри нас. Бог хочет быть близок с нами. Как мужчина, Бог хочет 

быть нашим Отцом, которому мы можем доверять, которым может гордиться, 

которого можем защищать и которому можем служить как Царю. 

Для мужчины нет большей чести, чем эта – служить Царю, который также является 
вашим Отцом, видеть в своем Отце Царя. Не пытаться доминировать над ним, как 

поступил сатана. Не восседать над ним, как это сделал сатана, но быть гордым 

сыном Божьим, который близок с Отцом. 

Я мылся вместе с Отцом, понимаете? Это нормально для Кореи – мыться вместе с 

родителями. На Западе такого нет, но в Корее и в Японии есть общественные бани. 
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Японцы, корейцы, вы это знаете. Вы идете в общественную баню вместе со своим 

отцом. Нет никакого стыда в наготе, которую можно видеть здесь, на Западе. Быть 

близким Отцу, когда между вами и ним нет никаких преград. Стремиться служить и 

возвышать его, стремиться возвеличивать его, жить ради него! Для мужчины нет 

ничего более удивительного, чем жить для Бога и для своего Царя! Нет ничего более 

невероятного! Это особые отношения, дарованные нам! Это честь! 

А для женщины нет ничего более удивительного, чем быть в отношениях любви с 
возлюбленным своей вечной жизни, делить близость с возлюбленным своей души! 

Нет более возвышенных взаимоотношений. Просто нет! Даже ваш муж не может 

быть выше этих отношений! (Аплодисменты) 

Наступило время, когда женщины Церкви должны перестать разговаривать со мной 

лично. Публикуйте свои свидетельства на ютьюб! Публикуйте! Чего вы боитесь? 

Почему боитесь говорить о своей любви к Жениху? Только сатана заставляет вас 

стыдиться этого! И поскольку мы не встаем и не заявляем об этом, поскольку 

женщины Церкви не делятся своими духовными моментами близости, когда к ним 

приходил Отец или когда он в лице супруга обнимал вас… 

О чем Отец всегда учил нас? О браке, основанном на абсолютном сексе. Когда муж 

и жена объединяются, Бог будет пребывать в их союзе, в центре их любви, иначе 
говоря, во взаимоотношениях любви. В любовных отношениях! У вас не может 

быть крепкого брака без крепких интимных отношений! Многие ли из вас знают об 

этом? Сколько человек об этом знают? Вы должны иметь мощные любовные 

отношения для того, чтобы построить крепкий брак. Если у вас этого нет, то 

извините, вы станете просто сожителями, соседями по комнате. 

Природа отношений жениха и невесты заключается в романтических отношениях, в 

близости, в полном единстве. Из-за того что женщины Церкви не выступают и не 

заявляют о своих отношениях, о своих духовных взаимоотношениях с Богом, о 

близости с Ним, сатана обрел возможность, получил полное право продолжать 

говорить Матери: «Ты обладаешь им. Никто другой им не обладает. И он причинил 

тебе боль! Он причинял тебе боль, когда любил сестер. Он причинял тебе боль, 

когда изливал им свое сердце на протяжении 23,5 часов. Он принадлежит лишь тебе 
одной!» Понимаете, что сатана делает с ней? Он убивает ее! 

Никто не может быть единоличным хозяином Божьей любви! Никто не может в 

одиночку владеть ей. Если женщины Церкви выступят едиными с Христом, будут 

гордиться своим Женихом, истинным мужчиной, истинным мужчиной, истинным 

мужчиной, если вы не будете стыдиться его, а объявите о своей любви к нему на 

весь мир, вы увидите наступление эпохи женщин! 

Это будет не упоение властью, но упоение любовью! Вы сядете на этот поезд, поезд 

любви, и мы увидим Божье Царство. Вам не нужен никакой багаж – просто 

«садитесь в вагон»! Почему вы стыдитесь своих интимных отношений любви с 

Женихом? Почему стыдитесь близости со своим Женихом? Перестаньте стыдиться 

своей близости с Женихом!! Он любит вас! И вы любите его! Но вы думаете, что он 
занят и уже принадлежит кому-то. Но это не так! 

Решение проблемы отношений в браке. Почему так много наших благословленных 

семей имеют проблемы в браке? Откуда у нас так много проблемных браков? Ваш 

проблемный брак не может быть исправлен своими собственными силами. Мне 

очень жаль вас расстраивать. Он не исправится вашими усилиями, он не исправится 
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вашими талантами, вы сами ничего не исправите. Если у вас проблемы в браке, на 

это есть лишь один ответ! Одно решение! И это есть Христос! Вы должны всецело 

влюбиться в Христа! Это решение всех ваших проблем в браке, какими бы они ни 

были. 

Понимаете, обычно мужчина думает так: «Если я поддержу и стану воодушевлять 

свою жену строить близкие взаимоотношения с Богом, и если она будет 

рассказывать мне о том, как Бог наполняет ее сердце, и как Бог вступает с ней в 
отношения любви, и как Бог с ней близок, то мне от этого будет плохо. Я не желаю 

слышать ни о каком другом мужчине!» Но что, если этот мужчина – Христос, 

дарующий ей жизнь вечную? Что вы тогда за муж? Вы архангел или вы сын Божий? 

Когда жена рассказывает вам о своей близости с Христом, скажете ли вы: «Хвала 

Богу! Стань еще ближе к Нему, еще интимнее!»? Или вы будете ревнивы как 

сатана? 

Мы, мужчины, не понимаем, что когда мы вдохновляем свою супругу быть еще 

ближе с Христом, когда мы толкаем ее ближе к Божьему лону и говорим: 

«Аллилуйя! Невеста Христова идет к своему Жениху!» – что тогда произойдет? 

Царь проведет с ней время, даст ей Свое помазание и отправит ее обратно к вам. И 

когда она вернется к вам, на ней будет масло небесного помазания. Она будет 
обладать новой силой помазания, потому что она только что находилась в объятьях 

Бога, она обнимала оливковое древо, и теперь она помазана оливковым маслом! 

Сейчас, когда она вернулась к вам, она выглядит божественно и источает 

прекрасный, сияющий свет. 

Поймите, всё в точности наоборот, нежели вы себе думаете. Вы думаете, что если 

будете толкать свою жену любить Христа, то вы ее потеряете. Но вы ее не 

потеряете! Вы обретете царицу Небес! Вы увидите, как с этой лестницы сходит 

сияющее божество, побывавшее в объятиях Бога, на ком свежо масло помазания с 

головы до пят. Вы увидите, как она плывет навстречу вам! Господь милостивый! 

Порой мужчины так глупы! 

Вы не потеряете ее! Вы обретете царицу! Вы обретете нечто, чего не могли даже 

вообразить. И ваша сила, ваше помазание, ваш брак, ваша интимная близость с 
мужем поднимется на иной уровень. Ничего, что я говорю об этом? Она взойдет на 

иной уровень. Потому что когда она будет с вами, она будет не просто с сыном 

Божьим – она будет вместе с Женихом. Он будет вместе с вами, он будет там 

присутствовать. И взрыв любви, который вы испытаете, вы испытаете силу ядерного 

взрыва этой любви. 

Поймите, в этом ирония любви. Мы думаем, что если мы будем вдохновлять свою 

жену вступать в отношения любви с Христом, любить его сильнее, чем нас, своих 

мужчин, стремиться к нему больше, чем к нам… Мы думаем, что потеряем ее, что 

«она никогда не захочет быть со мной». По сравнению со святым человеком я – 

ничто, по сравнению со светом, исходящим из его лика… И вот он я, в трусах и 

майке, смотрю футбол по телевизору… Она никогда не захочет быть со мной! Нет, 
нет, нет! Это то, чего парни не понимают. Поймите, если вы будете пытаться 

заставить жену любить только вас одних, она будет знать, что вы хотите обладать 

ею. Она будет знать, что вы хотите ее или любите ее только потому, что она 

доставляет вам удовольствие. Она будет знать, что вы хотите иметь ее как свой 

личный объект. 
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Но если вы настойчиво будете вдохновлять ее и если разделите с ней помазание 

интимной близости с Христом, близости с Отцом как с Женихом, когда она может 

иметь эти невероятные переживания и может разделить эти моменты радости, она 

будет знать, что вы не хотите иметь ее как свою частную собственность, она будет 

знать, что вы думаете о ее вечной жизни, и будет знать, что вы думаете о вечных 

взаимоотношениях сердца, и что вас это волнует больше, чем что-либо другое, и 

поэтому вы – ее муж. (Аплодисменты) 
Позвольте сказать вам кое-что, мужчины. Когда вы начнете получать это помазание, 

ваша жена так сильно возжелает вас. (Смех) Ведь она будет знать, что вы – человек 

от Бога. «Этот мужчина любит мою душу. Этот мужчина ведет меня к вечному 

Царю, и ему это нравится». И в этот момент, друзья, когда вы примете это 

помазание, вы станете самым прекрасным мужчиной на земле. Потому что каждый 

мужчина захочет обладать ею или управлять ею, но только вы один, только вы 

знаете ее глубинные желания, ее душу, стремящуюся быть с Богом, и вы будете 

иметь эти взаимоотношения и будете находить в них радость. 

Такова ирония истинной любви. В этом ирония истинной любви. Все 

противоположно тому, как мы думаем. Мы думаем, что потеряем ее. Нет! Мы 

думаем, что потеряем ее, но мы обретем ее! Мы думаем, что потеряем его, но мы 
обретем его! 

Если женщины Церкви сейчас поймут значение эпохи женщин, перестанут 

стыдиться интимной близости с Христом, перестанут держать эти опыты и 

переживания в тайне или писать мне личные сообщения на Фейсбук… Перестаньте 

делать это! Публикуйте их онлайн, делитесь своими переживаниями, делитесь 

своими опытами близости с Богом, рассказывайте о них. Гордитесь ими! 

Вы – невеста Христа! Вы не должны стыдиться интимной близости со своим 

Женихом. Это нормально! Это естественно! Это истинная любовь! 

Омма, хочешь что-нибудь сказать? 

(Ён А ним) 

Давайте еще раз поаплодируем моему мужу, пастору Муну. Спасибо большое! 

(Аплодисменты) 
Вначале хочу вам сказать, что два дня назад я лечилась у зубного врача, поэтому 

моя правая щека опухла. Вчера вечером муж молился за меня, и произошло 

чудесное исцеление! У меня больше нет зубной боли! Разве я могла пропустить 

воскресную службу, разве могла пропустить встречу с вами, с Телом Христовым? 

Поэтому я так рада быть здесь. Прошу, не обращайте внимания на мою щеку, 

хорошо? 

Знаете, многие люди говорят нам и пишут: «Мы любим вас, Хёнг Джин ним и Ён А 

ним! Мы так любим тебя, Ён А ним!» Мы часто слышим такие слова. И мы очень 

благодарны за это. 

Но я знаю, когда люди говорят мне так, они не говорят, что любят меня как 

отдельного человека. Они говорят мне так, поскольку им нравится мое единство с 
Хёнг Джин нимом. Я четко знаю свое положение партнера-объекта, я очень ясно это 

понимаю. И я с радостью покорна этому положению, данному мне Богом. Поэтому я 

знаю, что люди любят меня. 

Но давайте представим, что мой муж ушел в духовный мир, и я начинаю говорить: 

«Знаете, мой муж совершил великие дела, но я на самом деле ничему не училась у 
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своего мужа. И знаете, мой муж был очень жизнерадостным человеком, он давал 

прекрасные службы, но знаете, я могу делать это лучше!» 

Если я вдруг начну так говорить, вы подумаете: «С ней что-то всерьез не так». Но 

вы же говорили, что любите меня! Разве нет? Разве мой муж не говорил мне в 

присутствии всех вас, что мы едины? И вот, спустя 50 лет супружеской жизни, 

когда мой муж переходит в духовный мир, если я начинаю говорить такие вещи, вы 

не сможете уважать меня как преданного партнера-объекта, как верную жену и как 
женщину, прожившую жизнь в служении Христу. Разве не так? 

Поэтому сегодня я хочу принести небольшую клятву перед всеми вами и перед 

всемирной Церковью, и в особенности перед Богом и перед нашим Христом. Я хочу 

принести две клятвы. 

Во-первых. Я, Мун Ли Ён А, хочу принести обет в том, что я знаю свое положение 

как партнера-объекта в отношении своего мужа, помазанного Истинным Отцом как 

своего преемника и наследника. И я буду с радостью находиться на положении его 

объекта, буду любить его, уважать его, поддерживать его до конца дней своей 

жизни. И если я отклонюсь от этого положения, прошу вас, будьте первыми, кто 

бросит в меня камень, кто поправит меня, чтобы я вновь встала на правильное 

положение. Братья и сестры, тем самым вы, как Тело Христово, являете мне свою 
любовь! 

Это моя первая клятва. И теперь моя вторая клятва. 

Я, Мун Ли Ён А, приношу обет в том, что я всецело принимаю желания Истинного 

Отца в отношении моего третьего сына Мун Щин Джуна, помазанного им ради 

завершения трех поколений Царя. И когда мой сын достигнет возраста, когда будет 

служить Богу как смиренный лидер Движения, я никогда не стану попирать его 

положение, но с радостью буду поддерживать его, буду помогать ему и направлять 

его вперед. И я обещаю это перед лицом небес и земли, перед всеми братьями и 

сестрами по всему миру. Я смиренно приношу свой обет. 

Я молилась о том, что хотел от меня Истинный Отец как от невесты Христа. И этот 

вопрос мы, женщины, должны задать в эпоху женщин. Я на самом деле верю, что 

мы, как женщины, должны принести эту клятву. Не только я, но все женщины, 
смотрящие эту службу, потому что у нас есть наш субъект, Истинный Отец. Он 

является нашим абсолютным субъектом, мы – его объекты. И мы живем, чтобы 

прославлять его. Мы живем ради своего мужа, поскольку он был дан нам Истинным 

Отцом как его представитель. А также Бог дал нас нашим сыновьям, чтобы в 

будущем мы могли поддерживать их, чтобы они стали великими лидерами этого 

Движения, чтобы служить Богу в смирении и покорности. 

Я не хочу сказать, что дочери не важны. У меня также есть дочь. И я знаю, что и они 

могут стать великими лидерами, но это не должно быть связано с их эго, не должно 

касаться их самих – дело заключается в служении Богу. Если в них есть дух 

служения Богу, если они знают, кому служат, они могут быть прекрасными 

лидерами. Но они должны четко понимать, кому они служат, кто является их 
субъектом, и это я говорю своей дочери, вы можете спросить у нее. 

Я действительно верю в то, что наступило время, когда все женщины, как невесты 

истинного Адама, проходят испытание дьявола. Дьявол проверяет нас, как в 

Эдемском саду, выберем ли мы «упоение властью» или мы выберем любовь Христа, 

которая есть истинная любовь. 
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И я нахожусь в этом поезде, я не намерена его пропустить, поскольку я знаю, что 

обладает вечной ценностью. Я знаю, что обладает вечной ценностью! И знаете, 

сестры, мы прекрасны, когда находимся на положении невесты Христа. Но мы 

должны быть осторожны с искушениями дьявола. Давайте прославим имя Господа! 

Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Хвала Богу! «Люди, готовьтесь, поезд прибывает!» Она слишком хорошо выглядит 
в этом масле помазания! Хвала Богу! Давайте прочтем слова Чхонсонгён, книга 4, 

глава 10. 

Вопрос в том, что же нужно Богу больше всего. Как мы называем Бога? Он — Царь 

и Хозяин истинной любви. Но если Он — Царь истинной любви и Жених, Ему 

нужна царица, Его партнер. Это абсолютный принцип. Так кто же может стать 

партнером истинной любви для абсолютного Бога? Истинный человек! 

Аминь, аминь, аминь! Давайте вознесем хвалу Богу! Я попрошу всех подняться. 

Сейчас очень серьезное время. Если вы невесты Христа, сестры, и вы хотите 

освободиться от своего стыда и хотите освободиться от своего страха, рассказать 

миру о своей близости с Христом, я хочу вас попросить спуститься вниз. Если вы 

хотите получить освобождение, если хотите принять близость с Христом на новом 
уровне и освободить свои сердца, не иметь стыда, никакого стыда, спускайтесь вниз. 

Мужчины, вас тоже прошу выйти вперед, если вы хотите освободиться от остатков 

ревности, зависти, если они у вас есть, когда ваша жена вступает в интимные 

отношения с Христом. Прошу вас спуститься: мы должны изгнать из вас бесов. 

Аминь? Я хочу попросить: если вы пришли со своей супругой, встаньте позади нее 

и положите руку ей на плечо. Пусть сестры выйдут вперед, а вы положите свои руки 

на плечи. Аминь, аминь, аминь! Спасибо, Боже! Спасибо, Боже! 

Небесный Отец! Мы благодарим Тебя! Мы благодарим Тебя сегодня. Отец! сейчас 

Ты хочешь убрать всякие барьеры из сердец Своих невест. Ты хочешь устранить их, 

поскольку они всё еще стыдятся провозгласить об этом миру. Ты дал им всё. Ты так 

глубоко и искренне любил их, но нечто мешает им открыто провозгласить о Твоей 

любви к ним. 
Отец! Просим сейчас, чтобы Твоя святая рука коснулась их. Мужья, возложите руки 

на голову своих жен. Отец, мы просим прямо сейчас, мы приказываем духу страха 

выйти сейчас, приказываем духу стыда выйти сейчас. Свобода идет. Свобода, 

приди. Свобода, освобождение, приди сейчас, позволь им находиться в Твоем 

помазании как невестам Христа. 

Отец, больше нет стыда в их жизнях, в их сердцах. Мы приказываем Святому Духу 

войти в их сердца прямо сейчас. Мужья, положите свои руки на сердца своих жен. 

Мы молим, чтобы прямо сейчас через эту руку обоюдоострый меч пронзил их 

сердца прямо сейчас, разрубая все нити стыда, остатки страха, за которые держит 

сатана. Демон, мы изгоняем тебя сейчас авторитетом Истинного Отца, и тебе 

приказано уйти! 
Это свободная женщина, которая была спасена, освящена и передана ее истинной 

любовью, и она Твоя, Боже. Утверди ее прямо сейчас. Отец, мы просим, прямо 

сейчас возьми ее, наполни ее Своим присутствием сейчас. Наполни ее Своим духом 

сейчас, даруй сейчас ей Свое святое помазание, даже в присутствии врагов. 
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Отец, мы благодарим Тебя сегодня, прямо сейчас. Мы молимся, чтобы цепи и тиски, 

которые сжимают сердца невест Христа, были разрушены, чтобы они провозгласили 

свою любовь к нему и бежали, бежали, бежали к возлюбленному своего сердца. И 

мы, как мужья, мы находимся в радости несказанной, близости, которой Ты одарил 

нас. Мы радуемся и просим, Отец, любить наших жен через нас, прикасаться к ним, 

целовать их, быть с ними в самых близких отношениях в глубине их душ, чтобы Ты 

дал Свое помазание этим мужчинам, своим сыновьям, чтобы вступая в интимные 
отношения, они чувствовали присутствие Божье. 

Спасибо, Боже! Спасибо, Боже, спасибо, Отец, за то, что освободил нас сегодня. Мы 

живем во времена Ноя. И мы не стыдимся. Мы не стыдимся Твоей наготы и Твоей 

красоты и славы. Мы любим Тебя, и мы провозглашаем это миру! Спасибо, что 

любишь нас, Отец. Спасибо, Отец. Спасибо, Отец. 

Примите это сейчас, примите это. Мы молимся во имя центральных 

благословленных семей и в его святое имя молимся. Аминь и Аджу! Аминь! Аджу! 

Аминь! Аджу! 

Обнимите свою супругу, обнимите своего соседа. Да благослови вас Бог! Вы 

свободны, ты свободна. Лурдес, ты свободна! Вы свободны, свобода пришла! 

Свобода пришла. Пусть она правит, хвала Богу! Бог есть добро. Поцелуйте ее. 
Поцелуйте. Хвала Богу! Аминь! 

 

Невеста Христа (3 мая 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

3 мая 2015 года 

Какая прекрасная песня! Знаете, что мы должны делать, когда слышим такие песни? 

Когда каждая благословленная семья и пара поют эту песню, они должны думать о 

своем положении. Когда вы поете эту песню… Какие там слова? «Каждый день, 

каждый день с Тобой, Господь, слаще, чем день предыдущий!» 

Сестры, вы должны петь эту песню, как невесты Христа. Вы поете песню любви 

своему Жениху. Мы должны находиться на правильном положении, когда служим 

Богу. Не заняв должного положения, вы не будете знать, что происходит. Это будет 
для вас просто песня. Но когда мы встаем на правильное положение, и когда сестры 

встают на положение невесты, поющей песню любви Жениху, может прийти Святой 

Дух. (Аплодисменты) Дух может прийти, когда вы поете «Десять тысяч причин», а 

также «Удивительную благодать». «Ты отдал свою жизнь за меня». Таков Жених, он 

отдал жизнь, чтобы любить нас. 

В христианстве невеста Жениха – обширное понятие. В нем сокрыта тайна. Мы 

изучали Послание к Ефесянам, главу 5, где апостол Павел говорит о 

взаимоотношениях мужа и жены и называет их тайной, как и взаимоотношия между 

Женихом и невестой, между Христом и церковью. Тысячи лет христиане верили, 

новозаветные христиане верили, что невеста Христа – это церковь Христова. 

Невеста Христа – это церковь Христа, иными словами, все верующие. 
Конечно, мы знаем, что в католичестве монахини выходят замуж за Иисуса, они 

принимают обет верности Иисусу, что означает, что у Иисуса тысячи невест, 

миллионы невест по всему миру. Однако нет ясности в вопросе, касающемся 

мужчин. Каково положение мужчин? Вот почему мы видим смешение понятий, 

когда мужчины верят, что Иисус – их возлюбленный. Тогда вы узнаете о явлениях, 

http://sanctuary-ru.org/359/


225 

 

потрясших католическую церковь, таких как педофилия, гомосексуализм и т.п. 

Потому что мы должны понять, кто такая невеста Христа, что это за понятие. 

Кто-то говорит, что это избранная нация Израиля, куда придет Христос. Они 

указывают на Книгу Откровения, где Иоанн говорит: «Увидел я святый город 

Иерусалим, новый, сходящий от Бога с неба, приготовленный как невеста, 

украшенная для мужа своего». Сам язык избранного народа, израильтян, указывает 

на то, что Израиль – невеста Христа. Другими словами, таково понятие христиан 
Ветхого и Нового завета. 

Понимаете, мы же христиане Завершенного Завета. Мы ведь тоже христиане, у нас 

христианские корни. Понимаете? (Аплодисменты) Мы – христиане Завершенного 

Завета. Вы знаете, что значит, быть христианином? Это означает принадлежать 

Христу, вот что это значит. Поэтому мы не должны отталкивать и гнать своих 

новозаветных братьев и сестер, но мы можем любить их, чтобы они поднялись на 

уровень Завершенного Завета. 

Посмотрите на это название проповеди («Невеста Христа»). Потому что это 

являлось загадкой тысячелетий. На прошлой неделе мы изучали Писание, когда 

Иисус говорил о временах Ноя, что Последние дни будут подобны временам Ноя. Я 

помню последнюю часть этого Писания, где говорилось о двух женщинах, мелющих 
зерно, что одна возьмется, а другая останется. И мы говорили о разнице между 

этими двумя женщинами, какова будет разница между ними. Мы говорили о том, 

что разница будет, как во времена Ноя, в том, кто устыдится своего Жениха, а кто не 

устыдится. 

Но невеста Христа оставалась загадкой на протяжении тысячелетий. Она являлась 

загадкой. До того момента, когда вернется Господь и дарует нам трехдневную 

церемонию. Понимаете, почему мы не понимали значение невесты Христа? Потому 

что мы не учили о трехдневной церемонии! На кого-то уже прямо сейчас сходит 

Святой Дух. Ведь трехдневная церемония раскрывает значение невесты Христа. Она 

раскрывает, каково правильное положение в браке. Трехдневная церемония, 

которую мы на протяжении стольких многих лет хранили в тайне от 

общественности, является ответом на вопрос, кто есть невеста Христа! Раньше мы 
стыдились этого, ведь во время трехдневной церемонии жена находится сверху. Мы 

боялись, потому что все скажут, что это некие сексуальные обряды, и т.п. Мы 

боялись даже открывать рот и говорить об этом. 

Мы не учили о правильных взаимоотношениях и положении, занимаемом 

супругами, и о том, что Бог одарил брак сексуальностью как великим 

благословением. Но это Его отношения, это отношения между мужем и женой, 

которые нам необходимо понять. Почему так много благословленных семей и пар 

не имеют помазания в своем браке? Они иссохлись подобно пустыне, мы говорили 

об этом. Потому что они забыли положение, в котором находятся. Трехдневная 

церемония раскрывает эту тайну! Не все люди, присутствующие на брачном пире, 

являются невестами. Вы знали об этом? Не все люди, присутствующие на брачном 
пире, являются невестами. Разве не любопытно? 

Если взглянуть на притчи, которые Иисус рассказывал о женихе и невесте. На 

брачном пире есть люди, не являющиеся невестой, такие как шафер («лучший 

мужчина»), или служитель церемонии. Но мы обычно думаем только о невесте 

Христа. И мы думаем, что во время брачного пира будет только Иисус, а все 
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остальные – невесты. Вот почему мы пребываем в замешательстве, и вот почему 

церковь отклонилась от своих изначальных взаимоотношений и попала в ловушки 

дьявола и обрела проблемы. 

В среду мы далеко углубились в эту тему. Кто был на нашей встрече по изучению 

Библии? Мы так углубились, мы целый час говорили о «диаболос»! Помните? Мы 

углубились, потому что когда вы плаваете глубоко, сатана не может поймать вас. И 

мы говорили о том, как диаболос… Какова подлинная природа дьявола, как он 
действует? Мы изучали, что «диаболос» – это не имя, по-английски мы называем 

его дьявол, но «диаболос» – это способ его действий. Мы говорили о том, что «диа» 

означает «с помощью», «посредством», а «болос» – «забрасывать сети». Мы 

говорили о том, что сатана ловит нас. 

Мы говорили о том, что «диа» означает «с помощью», «посредством», а «болос» 

также может означать «повторяющиеся удары», «повторяющиеся атаки». Также 

говорили о том, что сатане нужно место, где он может спрятаться. Помните, 

«топос», не давайте дьяволу «место», это написано в Ефесянам, глава 4, не давайте 

ему «топос», чтобы проникнуть к вам. Вы держите запертыми на ключ все двери в 

своем доме, вы не оставляете их незапертыми, и уж тем более, вы не оставляете их 

открытыми настежь. Мы говорили, почему это важно. Незапертая на ключ дверь 
безопаснее, чем открытая дверь. Потому что дьявол может проходить поблизости и 

увидеть, что ваша дверь закрыта, и подумает: «Возможно, она заперта на ключ», 

поскольку он проверял несколько других дверей и они были заперты. Но если ваша 

дверь открыта, то у вас возникнут проблемы. 

Мы должны понять природу «диаболос», поскольку сейчас мы начинаем 

действовать вместе с духовным миром. Сейчас Отец изливает свой дух на нас, 

открывая наши духовные органы чувств, и сейчас мы начинаем входить в духовный 

мир и начинаем двигаться вместе с духовным миром, но вам следует знать, что там 

происходит. Вы не должны думать, что там всюду парят лишь одни добрые ангелы. 

В духовном мире существуют также демоны, там есть бесы. И мы изучали корень 

слова «диаболос», его подлинное значение. Мы знаем, что он прелюбодей, или на 

современном языке это будет «насильник». 
«Диа» также означает «проникать внутрь», «проходить сквозь». Когда приходит 

«диаболос», он приходит для того, чтобы проникнуть в нас. И это не есть добро. Вы 

должны защитить себя от этой атаки. Он не хочет просто воздействовать на вас, 

держа вас за руку, он желает проникнуть внутрь вас, ибо он прелюбодей и 

насильник. Поэтому когда вы находитесь за пределами дома, вы должны 

вооружиться, поскольку если возникнет такая ситуация, вы сможете защитить себя. 

Мы изучали, как в Послании к Ефесянам, глава 6, Бог вооружает нас всеоружием 

Бога – «паноплия», всеоружие Бога, ресурсы, необходимые для действий в 

духовном мире. Вам лучше взять с собой оружие в духовный мир! Вам лучше 

вооружиться, когда вы отправитесь в духовный мир. Вам лучше иметь свой шлем  

спасения, доспехи праведности, пояс истины. Вам лучше иметь щит веры. Вам 
лучше иметь меч Духа, который есть Слово Божье. Когда вы открываетесь 

духовному миру, вам лучше иметь всё вооружение, приготовленное для вас Богом. 

Если вы не собираетесь открываться духовному миру, держитесь подальше, но если 

вы войдете в духовный мир, вы должны быть во всеоружии. И когда мы просим 
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Бога раскрыть наше духовное зрение, слух, обоняние, осязание, мы должны быть 

готовы к тому, что в духовном мире также есть силы зла. Бог готовит нас к этому. 

Давайте сегодня обратимся к Евангелию от Матфея, глава 25. Это притча, которую 

Иисус рассказал своим апостолам, наставления лидерам, которое он дал, прежде чем 

ушел. Это одна из последних притч, после нее есть еще две, это одна из последних 

притч, рассказанных им. Это притча о десяти девах и Женихе. Давайте прочтем 

вместе. 
1. Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, взяв светильники 

свои, вышли навстречу жениху. 2. Из них пять было мудрых и пять неразумных. 3. 

Неразумные, взяв светильники свои, не взяли с собою масла. 4. Мудрые же, вместе 

со светильниками своими, взяли масла в сосудах своих. 5. И как жених замедлил, то 

задремали все и уснули. 6. Но в полночь раздался крик: вот, жених идет, выходите 

навстречу ему. 7. Тогда встали все девы те и поправили светильники свои. 8. 

Неразумные же сказали мудрым: дайте нам вашего масла, потому что светильники 

наши гаснут. 9. А мудрые отвечали: чтобы не случилось недостатка и у нас и у вас, 

пойдите лучше к продающим и купите себе. 10. Когда же пошли они покупать, 

пришел жених, и готовые вошли с ним на брачный пир, и двери затворились; 11. 

после приходят и прочие девы, и говорят: Господи! Господи! отвори нам. 12. Он же 
сказал им в ответ: истинно говорю вам: не знаю вас. 

Взгляните на это Писание. Многие благословленные дети запутались, в их брачной 

жизни есть проблемы, многие разрушают свои браки, потому что они не понимаю 

трехдневную церемонию. Они не понимали, и им никогда не рассказывали о 

трехдневной церемонии. Да, они не должны ее проводить, но они должны знать ее, 

чтобы понять свое правильное положение в брачном Завете. Вам нужно знать, на 

каком положении вы находитесь. Если вы думаете, что как мужчина вы являетесь 

невестой, то в душе вы начинаете путаться, вы можете начать думать, что вам 

нужно иметь гомосексуальные отношения с Христом! Понимаете, о чем я говорю? 

Это может привести к проблемам. 

Поэтому мы должны прояснить этот вопрос. Как тело Христово, мы не понимали 

правильного положения мужа и жены в браке, поскольку это было тайной. 
Трехдневная церемония раскрывает это, она показывает нам, что жена находится на 

положении падшей Евы, которая через взаимоотношения с Христом, через 

послушание ему остается на позиции невесты Христа. Мы видим, что муж 

находится на положении архангела, сатаны, который через свое послушание Богу 

перерождается в кого? В сына Бога! Сына Бога! 

Когда вы имеете близкие отношения с Христом как мужчина и ясно понимаете 

теперь, что вы не являетесь невестой, а сыном Бога, у вас не будет проблем. Теперь 

способ любви и стремление к близости со своим Отцом не имеет в себе такой 

природы. Это как отношение сына, который близок к нему. Я мылся со своим 

Отцом, в Азии это не проблема, вы всегда это делаете, в Азии вы ходите в 

общественные бани («онсэн», «ончэн»), все японцы и все азиаты, мы знаем это. В 
этом нет никакого стыда. Вы туда ходите также вместе с мамой. Я имею в виду 

девочек. 

Таким образом, есть разные виды близости, но это есть близость, потрясающая 

близость. Когда ваш сын наследует всё то, что вы сделали, вы доверяете ему, вы 

даете ему свое благословение, в этом есть потрясающая близость! Вы можете быть 
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наги перед своим сыном, и не будет никакого стыда, поскольку между вами будет 

потрясающая близость. Но это отличается от близости невесты и Христа. 

Очевидно, что существует определенное различие. Таким образом, когда мы поймем 

правильное положение мужа и жены и что благодаря вашему послушанию как 

мужчины Бог дает Свою невесту, которую создал для вас. В Библии говорится о 

невесте без пятен и порока (Еф. 5:27). Это не значит, что все невесты без пятен и 

пороков: у всех есть пятна и пороки. Не заставляйте меня говорить «морщины». Это 
есть у каждой невесты, но через своего Жениха она очищается. Сказано «чистая и 

белая как снег» (Ис. 1:18), понимаете? Такова сила Его любви к вам. 

Вы созданы, вы приходите как грешница, как женщина, которая вступала в 

отношения с сатаной, но благодаря его любви, благодаря его крови, благодаря его 

жертве и тому, что он отдал свою жизнь, чтобы спасти вас, вы очищены. Вы 

совершенно чисты! Вы чисты и прекрасны в глазах Бога, святы, праведны. 

Библия также говорит, что невеста отделена, она незнакомка и чужая в миру, 

означая то, что вы находитесь на другом пути, вы находитесь вне – в святости, в 

праведности, которые окружают вас, благодаря Христу. Храните это в своем сердце 

и своей душе, когда поете святые песни. Как мужчины, мы поем песни, думая о 

своей сыновней любви к Отцу. Может быть, мы думаем о том, как отправимся с ним 
на рыбалку на Галилейское море или в Ёсу. Мы можем думать о моментах близости 

с ним. Как невеста Христа, когда вы поете эту песню («каждый день с Тобой, 

Господь, все слаще и слаще»), вы думаете о своих любовных взаимоотношениях, о 

близости с Богом. Понимаете, что это отличается от простого исполнения песен? 

Эта песня про вас! Но мы должны знать, на каком положении мы находимся, чтобы 

воплотить эти песни в любовь к Царю. (Аплодисменты) Таким образом, когда мы 

поем эти песни, нам важно понять и помнить, благодаря трехдневной церемонии, 

какое положение мы занимаем. Важно петь эти песни с любовью. 

Давайте рассмотрим в деталях эту главу из Евангелия от Матфея. Невозможно за 

один раз рассказать все, но мы начнем, потому что в ней заключен глубинный 

смысл. Некоторые люди могут спросить, почему мы все время обращаемся к 

Ветхому Завету, к Новому Завету, к древнегреческому языку. Причина, по которой 
мы обращаемся к древнегреческому языку, заключается в том, что существует очень 

много нюансов в древнегреческих текстах Нового Завета, очень много нюансов. 

Если вы посмотрите на английский перевод, то увидите просто слово «дьявол». Но 

через древнегреческий язык мы сможем раскрыть, что делает дьявол, как он атакует 

вас, как он «расставляет ловушки», как он «забрасывает сети», как он «постоянно 

ударяет» вас, как старается «проникнуть» в вас. Мы можем понять всё это, если 

обратимся к древнегреческому языку. И помните, как сказал Иисус, что он не 

приходит, чтобы отменить закон, но чтобы исполнить его. И таким же образом Отец 

приходит не для того, чтобы убрать Ветхий Завет и Новый Завет, но для того, чтобы 

его «завершить». Поэтому он и называется Завершенный Завет. 

Давайте рассмотрим это, потому что здесь есть так много нюансов. Мы должны 
проникнуть внутрь, если мы хотим понять нюансы наших взаимоотношений с 

Женихом. Первым здесь выделено слово «дева», но сначала я хотел бы поговорить о 

слове «невеста». 

О Боже, когда я исследовал это на этой неделе, как невероятно… На 

древнегреческом языке слово «невеста» звучит как «нумфе». Слово «нумфе» 
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означает «невеста», но то же самое слово «нумфе» означает «невестка», «сноха». 

Вспомните трехдневную церемонию. Это единственная вещь на земле, которая 

объясняет, почему слово «невеста» означает одновременно и «невеста», и «сноха». 

Понимаете, о чем я говорю? Только она показывает, почему жена является невестой 

истинного Адама, а также является женой его сына, иными словами снохой. По-

корейски это называется «мёнри», что означает «жена моего сына», а «невеста» – 

это «невеста». Разве не любопытно? 
Само древнегреческое слово «нумфе» скрывает в себе тайну, которая не была 

раскрыта до тех пор, пока спустя 2000 лет не появилась трехдневная церемония, а 

мы об этом даже не знали! Мы не знали об этом! (Аплодисменты) Это полностью 

соответствует Библии! Оно согласуется не только с Библией, но имеет древние 

корни. 

Важно понять, что женщины в этой притче были девственницами, которые 

стремились встретиться с Женихом. Заметьте: они не собирались встретиться со 

своим поклонником. Существует большая разница между поклонником и Женихом. 

Поклонник старается заполучить вас, поклонник старается победить вас, убедить 

ваших родителей, что он есть тот самый человек. Но Жених уже получил вас, он 

уже получил вас! Вы уже обещаны ему, а он уже обещан вам. Это не стадия 
поклонника, это не стадия ухаживания. Это стадия завершения. 

Мы должны помнить, что в древнем мире иудейские традиционные свадьбы 

отличаются от того, что происходит сейчас. Когда сейчас проходят свадьбы, 

собирается большая вечеринка, торт и т.п, а затем жених и невеста отправляются на 

медовый месяц. Они едут в свадебное путешествие, интимная близость наступает 

после того, как они сыграют свадьбу. Но вы должны понять, что в древних 

еврейских свадьбах было вовсе не так! 

После того как жених и невеста сочетались браком, и до того как начался пир, они 

идут в брачные покои и сначала вступают в сексуальные отношения. Они делают 

это вначале, затем выходят, и тогда начинается праздник. Это противоположно 

тому, что происходит в современном мире. Жених и невеста сначала вступают в 

сексуальные отношения, а все гости ждут. Можете себе представить, что все ждут за 
столами: «Поторопитесь, заканчивайте быстрее, мы ждем, еда стынет!»? Разве это 

не интересные подробности? Древняя свадьба противоположна тому, к чему мы 

привыкли. Сначала происходит интимная близость, а затем банкет. 

Поэтому когда мы думаем о свадебном банкете, о пире Агнца, подразумевается, что 

это уже вторая часть, когда первая часть уже состоялась до этого. 

Теперь обратите внимание. Десять дев собираются «встретиться с Женихом». Эти 

слова здесь «хупоантео», это есть «встреча без сопровождения». Это означает 

встреча без сопровождения, встреча без чьего-либо присутствия, это личная встреча 

с Женихом. Интересно, что на древнегреческом языке «жених» означает просто 

«жених», но «невеста» имеет два смысла – и «невеста», и «сноха». Как «нумфе» 

Христа, вы несете эти две сущности, вы являетесь невестой истинного Адама, а 
также являетесь снохой, поскольку вы выходите замуж за его сына, он дает вас 

своему сыну. Вам понятно? Мы можем погрузиться еще глубже? Мы должны 

плавать глубоко, где сатана не увидит нас. Мы должны быть подобны большим 

тунцам во всеоружии Божьем. 
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И я также хочу привлечь ваше внимание к слову «мудрые». Когда мы думаем о 

значении слова «мудрый», мы предполагаем слово «проницательный», 

«обладающий мудростью». Это имеет глубокое значение, когда вы поймете, каким 

типом мудрости должна обладать невеста. Это слово «фронимос». Повторите: 

«фронимос»! Что это за мудрость? Заметьте: эта мудрость отличается от «софос» 

или «софия», мудрости талантов, мудрости знания ремесла, мудрости опыта. Здесь 

другая мудрость. Эта мудрость также отличается от мудрости «сунетос», которая 
является мудростью интеллекта, знаний, изучения чего-то и обретения мудрости на 

основе этого. Здесь другое. 

Мудрость, которой должна обладать невеста, – это слово «фронимос». Корень этого 

слова «френ», и слово «френ» является составляющей слова «диафрагма». Разве не 

интересно? Это то, откуда происходит слово «диафрагма». Диафрагма помогает 

дышать, диафрагма защищает ваше сердце. Понимаете? Это не мудрость 

интеллекта, это не мудрость опыта – это мудрость «френ», диафрагмы, сердца. 

«Каждый стук сердца, каждый вдох, каждое движение я смотрю на тебя». Такая 

мудрость. Отец назвал бы ее сердечной мудростью. Мудрость сердца. Она 

отличается от «сунетос», от мудрости интеллекта. Она отличается от мудрости 

опыта, от «софии», «софос». Это – мудрость любви! Мудрость сердца! Это мудрость 
романтических отношений. 

Эта мудрость отличается от проницательности. Это иной вид мудрости, чем та, к 

которой мы привыкли. Мы стремимся к «сунетос», мудрости интеллекта. Мы 

стремимся к «софия», как песни Соломона. Но Бог говорит: «Чтобы стать Моей 

невестой, тебе нужна “фронимос”, вот что тебе нужно. Тебе нужна мудрость 

сердца!» «Каждый твой вдох», должен быть обо Мне. «Каждый стук сердца» 

должен быть ради Меня. Такова любовь невесты к Жениху. Она живет, она дышит, 

ее сердце бьется для Бога! Вот что отличает мудрость от глупости. Разве не 

удивительно? 

Как только вы поймете трехдневную церемонию, свое правильное положение 

невесты по отношению к Христу, и затем поймете разницу между глупостью, что 

есть «морос», от которого происходит слово «слабоумный», «идиот». Поэтому у нас 
есть это слово, происходящее от древнегреческого слова «морос». «Морос» – это 

медицинский термин, который относится к физическому нерву, который вызывает 

слабоумие и инертность. У многих ли из нас есть духовные нервы, которые делают 

нас слабоумными и инертными в любви к нашему Жениху? Видите разницу между 

глупостью или слабоумием и мудростью? 

Посмотрите на нашу всемирную Церковь, где, быть может, ищут мудрость, но не 

такую. Некоторые, кто погружен в мистические круги теологии, ищут «софос», 

просвещенность, мудрость такого типа. Люди интеллектуального склада ума 

стремятся к мудрости «сунетос». Это не обязательно плохо, но они не обладают 

мудростью невесты. Они не обладают высшей мудростью, с помощью которой мы 

можем иметь близкие отношения с Христом. Существуют различные виды 
мудрости, которыми мы должны обладать, и это относится и к невестам Господа, и 

к Божьим сыновьям. 

Это сердце! Это мудрость «фронос», «фронимос». Заметьте, что слово «глупость» 

переводится как «морос» и буквально означает «покалеченный в какой-то мере». 

Ваши нервы покалечены, и они делают вас глупыми. Разве не интересно? В нашей 
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близости с Христом, с духом Отца, с живым Отцом, центром нашей жизни, невесты 

должны избегать такого вида «морос», не должны иметь глупость, вялость, 

инертность в отношениях радости с ним. Представьте, если ваше сердце перестанет 

биться и станет инертным? Вы испытаете сильную нехватку кислорода и 

дискомфорт. Оно должно биться, качать кровь, и вы должны продолжать дышать, 

чтобы получать питательные вещества. Вы должны быть сильными в этих 

отношениях. 
Итак, есть очевидная разница между мудрыми и глупыми. Представьте глупых дев, 

которых оказалось пятеро. Это то же соотношение, которое мы видели на прошлой 

неделе, когда одна женщина берется, а другая оставляется. Точно так же и здесь: 

пять были взяты, а пять остались. Соотношение такое же 1:1. Но заметьте, что 

глупые невесты пришли и взяли свои лампы. Они поступили правильно: взяли свои 

лампы. Это слово «ламбано», о котором Павел говорил в Посланиях к Римлянам, 

«сунантиламбано», Святой Дух «поможет» нам в наших немощах. «Помогает» – это 

слово «сунантиламбано», что является производным от этого слова, что означает 

«захватить» и «овладеть». Но имеет также коннотацию «получить помощь от Духа». 

Эти женщины были невестами, они уже прошли стадию поклонника, они были 

чистыми и девственными. Они уже заключили завет с Женихом. Но посмотрите, что 
случилось. Они взяли свои лампы. Что такое «лампа»? В Писании сказано, что 

«Христос – свет нашего пути и светоч наших ног». Он есть свет. Но многие ли из 

вас знают, что вы можете обладать Христом в своих руках, вы можете иметь лампу 

в руках, но в ней может не быть масла? Как она будет светочем ваших ног, если в 

ней не будет огня? Они взяли свои лампы, но не взяли масло. 

Это очень любопытно. Мы должны посмотреть, что здесь означает «масло». Масло 

здесь – это не любое масло, но «элеон», что значит «оливковое масло». Вы когда-

нибудь слышали о «привитии» к оливковому дереву? Где находится корень 

оливкового масла? Откуда берется оливковое масло? Оно исходит из оливкового 

дерева. Горючее, которое снабдит необходимой энергией лампу, есть масло, есть 

масло радости. Это масло, которое исходит от Мессии. Вы должны иметь интимные 

отношения с ним, чтобы получить масло! (Аплодисменты) Если вы не будете иметь 
с ним интимных отношений, вы не получите масла! Возможно, вы будете держать 

лампу, которая есть Христос, или преподобный Мун, но в ней не будет масла. Вам 

нужно масло! 

Помните, что масло бывает разным. Оливковое масло бывает разным. Есть масло 

первого отжима, которое называется чистое оливковое масло, это масло первого 

отжима, и у вас получается чистейшее масло. Масло второго отжима называется 

чистым оливковым маслом экстра-класса, но оно не является лучшим. Это 

маркетинг, понимаете? Это не лучшее масло. Чистое оливковое масло экстра-класса 

менее чистое, чем чистое оливковое масло. Вы знаете, что в скинии, когда 

израильтяне должны были зажигать ханукию, не было еще свечей, парафиновых 

свечей, восковых свечей. Ханукия, подсвечник для семи свечей, была лампой, это 
были масляные лампы. 

Какое масло использовалось в скинии? Чистое оливковое масло, а не чистое 

оливковое масло экстра-класса! Вы слышали слово «внебрачный», «добрачный» 

(англ. extramarital)? Вот что означает чистое оливковое масло экстра-класса. Теперь 

вам понятно. Масло, используемое в скинии, – это чистое оливковое масло, масло 
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первого отжима. Заметьте: чтобы получить масло, вы должны пройти отжим. Вы 

должны попасть под пресс Бога. Чтобы получить масло, вы должны прижиматься к 

Богу. Вы не может просто ждать, когда Он возьмет вас. Вы должны взять 

инициативу на себя и должны сами прижиматься к Нему. Вы должны стремиться, 

искать, толкать, и тогда появится масло радости. 

Теперь обратите внимание. Любопытно, когда жених запаздывал, и все невесты 

уснули, раздался голос: «Вот жених идет, выходите навстречу ему!» Голос закричал 
так. И тогда девушки вскочили, побежали, начали зажигать свои лампы: «Быстрее 

зажигайте лампы, быстро, быстро, быстро!» А те, у кого не оказалось масла, сказали 

тем, у кого оно было: «Дайте нам немного масла». А что на это ответили те, у кого 

масло было? Они сказали: «Мы не можем. Вы должны сами раздобыть его. Идите и 

купите себе масло». 

Многие во всемирной Церкви сейчас говорят: «Отец, я люблю тебя! Отец, я люблю 

тебя!» Они держат лампу в руках. Вопрос в том, есть ли у вас масло. Есть ли у вас 

масло, которое выступает, когда вы прижимаетесь в интимной близости к Отцу? 

Есть ли у вас масло помазания, которое появляется, когда вы находитесь в 

присутствии Оливкого дерева? Масло помазания! Мы говорили на прошлой неделе. 

Мы думаем, что позволив своей жене любить Христа, если мы позволим ей стать 
женой Христа и вступить с ним с интимные отношения, мы думаем, что потеряем 

ее. Мы думаем, что потеряем ее. «Она влюбится в Иисуса, она будет любить Отца 

больше меня. Я потеряю ею». 

Но мы не понимаем, что вдохновляя ее стать первой возлюбленной Бога, вступить в 

интимные отношения, принять свое положение невесты Христа, искать его, 

стремиться к нему, прижиматься к нему. Когда мы являемся таким мужем, сыном 

Бога, вдохновляющим ее стать ближе к Богу, мы не потеряем ее – мы обретем ее. Но 

мы обретем ее с большим помазанием, мы обретем ее с маслом радости, которое 

покроет ее с головы до пят. Мы обретем ее еще прекрасней, чем раньше. 

Как использовалось это масло? Оливковое масло использовалось в скинии, оно 

также использовалось для помазания, его использовал Иисус для лечения больных. 

Поэтому это также масло для лечения и также масло для «щита веры». Оружие 
воинов Христа – мы говорили об этом, когда обсуждали Послание к Ефесянам, 

главу 6 – «щит помазания». Многие ли из вас знали, что щит веры – это не 

маленький круглый щит? В римской армии было два вида щитов. Один – маленький 

и круглый, который использовался на парадах, но его никогда не использовали во 

время битвы. Во время реальных воинских сражений использовался щит, который 

назывался щитом-дверью. Это был щит прямоугольной формы, который закрывал 

все тело, он был сделан из досок, скрепленных друг с другом кожаными ремнями, 

через которые продевалась рука, и щит держался на ней во время сражения. Таким 

образом, у вас был меч, было копье и у вас был длинный щит. Такой щит веры 

защищает нас с головы до пят. 

Когда дьявол пытается атаковать нас со всех сторон, мы защищены щитом веры… 
Но заметьте, что вы должны обмазать свой щит маслом. Вы знали о том, что если вы 

не смажете маслом кожу на своем щите, то в засушливую погоду, которая 

преобладала на Ближнем Востоке и в Риме, сухая погода иссушит кожаные ремни? 

И что случится, когда кожа иссушится? Она станет ломкой. И когда кто-нибудь 

ударит в щит, он сломается. И тогда ваша дверь будет открыта. И у вас не будет 
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щита веры. Вы должны смазать маслом ваш щит, вы должны смазать маслом свою 

веру. 

Поэтому в наших браках нет помазания. Во-первых, мы забыли, на каком 

положении мы должны находиться, мы забыли о трехдневной церемонии, мы 

забыли о том, что нам надо смазывать маслом свой щит веры. Нам нужно смазывать 

его, чтобы он служил исправно и чтобы защищал нас от атак сатаны. В шестой главе 

Послания к Ефесянам, где Павел говорит о том, щит защитит вас от всех огненных 
стрел врага. Помните, как дьявол, диаболос, постоянно нападает, ударяет, постоянно 

запускает стрелы, постоянно набрасывает сети? Щит веры защищает нас от этих 

постоянных атак, но мы должны заботиться о щите веры с помощью масла 

помазания. 

Многие ли из вас знали, что когда мы развиваем интимные отношения с Отцом, с 

духом Отца, мы получаем масло помазания? Когда вы находитесь в его 

присутствии, вы помазаны маслом. Поэтому когда муж вдохновляет свою жену 

любить Христа еще ближе, стать его невестой, искать его больше, чем она ищет 

мужа, она будет знать, что «этот мужчина не пытается владеть мною как 

собственностью. Этот человек не будет использовать меня для своего удовольствия. 

Этому мужчине принадлежит мое сердце и моя душа, этот мужчина является 
«фронимос», «мудрым», этот мужчина заботится о моих вечных взаимоотношениях 

с Христом». Это – настоящий мужчина! (Аплодисменты) 

А когда женщина встречает настоящего мужчину, она отдает ему свое сердце. Когда 

мы вдохновляем свою супругу стать той, кем она на самом деле является, то есть не 

просто женой-домохозяйкой, но невестой Христа… Ни одна ложная идеологии, 

феминистическая идеология не может даже сравниться с этим. Потому что все они 

учат: «Девушки, у вас есть сила и власть, чтобы вас уважали и любили в этом мире». 

И когда они добиваются этого, они становятся более несчастными. Почему? Вы 

должны знать природу власти. Как только вы получаете власть, она не приносит вам 

безопасности. Она делает вас больше незащищенными. Чем больше у вас власти… 

Если у вас есть ложные идеи: «Сейчас я незащищен, но как только я добьюсь 

власти, я буду больше защищен». Если вы верите в это, то как только получаете 
власть, вы увидите, что произойдет. Вы будете полностью беззащитны! Все 

идеологии этого мира обещают нам, что если мы обретем власть и деньги, то будем 

счастливы, будем в безопасности: «Я буду финансово защищен. У меня будут одни 

и другие гарантии». Чем больше у вас будет денег и власти, тем больше вы будете 

чувствовать свою беззащитность. Такова реальность! 

Единственная вещь, которая защитит вас и сделает вас сильными и выносливыми 

(это также одна из характеристик невесты: она выносливая), единственная вещь, 

которая даст вам эту силу, которая позволит вам сразиться с целой армией и сказать 

«Я не сдамся», единственная сила, которая даст вам такой прилив энергии, – это не 

деньги и не политическая власть, не позиция главы некой организации, но 

«фронимос», любовь! Любовь с Женихом, с Христом! Это даст вам подлинную 
власть. И когда вы находитесь в отношениях любви с Христом, сестры, вы все 

сияете, вы великолепны, вы прекрасны, вы помазаны «элеон», оливковым маслом. 

Вы внутри скинии. Вы освещаете святыню, скинию с помощью горючего, 

принятого от Того, Кто живет внутри вас. 
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Понимаете, мы думали, что учение Отца об абсолютном сексе касается только 

отношений мужа и жены, но мы потеряли самую важную часть этой мозаики. Кого? 

Бога. Отец сказал: когда муж и жена в единстве вступают в интимные отношения 

любви, Бог присутствует в этих отношениях. На самом деле Бог может испытать 

близость и единство Своего народа в этом месте, но вы должны позволить Богу 

присутствовать там. Если вы этого не сделаете, то вы иссохнетесь подобно колодцу. 

Вы не сможете быть плодотворны в своем Благословении. Вы иссохнетесь, любовь 
оскудеет, любовь постепенно уйдет. Мальчик и девочка не смогут в одиночку 

справиться с трудностями, которыми атакует сатана, которые он будет постоянно 

бросать на вас, «болос» на вас, «болос» на вас. 

Вы должны обладать сверхъестественной силой, которая исходит из 

сверхъестественного источника. Вы должны обладать маслом радости, исходящим 

от истинного оливкового древа. Вы должны обладать такой близостью с Богом. 

Обратите внимание, это любопытно. Помните, кто-то «кричал»: «Вот жених идет, 

выходите навстречу ему». Это слово «крауге», происходит от слова «крозо», 

громкий вопль, произведенный с пафосом (с сильной эмоцией), шумный крик 

(пронзительный визг), совершенно неистовый, будто его издает раненый человек, 

нечеловеческий, неземной звук. Если мы просто посмотрим на перевод, там сказано: 
«Вот жених идет, выходите навстречу ему». Это все, что он сказал. Здесь нет ни 

единого слова «пафоса», нет никакого сердечного вкуса. Это человек так сильно 

кричал, вопил: «Он идет, он идет, вставайте, вставайте!» Это напоминает мне время, 

когда мы служили Отцу. «Он идет, он идет с рыбалки, вставайте, вставайте!» 

Получается такой истошный крик, нечеловеческий вопль. Все должны бежать к 

двери. 

Но удивительно то, кто так кричал. Кто это был? Мы должны вернуться к 

церемонии древней свадьбы. Когда жених и невеста встречаются в брачных покоях, 

там есть человек, который стоит на страже дверей, его называли шафер. Отсюда 

пошло слово «шафер». Это самый близкий человек к мужу. И этот человек будет 

стоять перед дверью. И когда брачные сексуальные отношения завершились, этот 

человек прокричит: «Вот идут жених и невеста. Готовьте банкет, режьте ягненка!» 
Вот откуда взялось слово «шафер», оно происходит из этой древней свадьбы. Кто 

этот человек, который готовится и кричит: «Быстрее, быстрее, жених идет!»? Кто 

это может быть? Добрый архангел? Да, добрый архангел. Кто знал, что это 

положение шафера? Это положение сына Бога, который желает, чтобы его невеста 

была ближе к жениху. «Я буду защищать тебя в твоей близости с Женихом. Я буду 

охранять дверь и вход, чтобы ты была близка с Женихом». Если бы мужчины и 

мужья стояли так подобно телохранителям и вдохновляли своих жен вступать в 

интимные отношения с Христом, которые вдохновились бы быть в присутствии 

Бога, и когда они выйдут, праздновать близость с Христом, если бы были такие 

мужья, подумайте, какими прекрасными мужья были бы в глазах жен. Подумайте, 

насколько ваше сердце, ваша мудрость, ваша «фронимос» знает, что это – мужчина 
истинной любви. 

Ведь он не только поддерживает вашу любовь к Христу, он не только поддерживает 

вас вступать в интимные отношения с Христом – он будет защищать вашу жизнь и 

дверь, чтобы вы разделили близость любви с Христом. Он – мужчина, который не 

живет ради себя, он не обладает вами ради своего собственного наслаждения. Он 



235 

 

понимает ваше истинное желание, вашу душу и любовь вашей души. Он – мужчина, 

который поддерживает это, защищает это самой своей жизнью и празднует это с 

большим «пафосом». 

Если мы поймем, что в этой истории присутствуют не только одни женщины, но и 

мужчины. Мы должны стать теми, кто созывает брачный пир. Мы должны стать 

теми, кто охраняет двери. Мы должны стать теми, кто кричит: «Аллилуйя, она 

вступила в отношения любви с Христом. Она принадлежит ему. Я не владею ею, я 
не пытаюсь владеть ею, я не использую ее как материальный объект ради своего 

удовольствия. Она – невеста Христа. Она свята и праведна в нем, она чиста и без 

порока и морщинки в нем. Она – свет его очей». 

Почему вы, сестры, когда слышите стихи о космосе, Вселенной, о звездах, о 

белоснежных горах, равнинах, о водопадах, но ничто из этого не сравнится с вашей 

красотой… Почему, когда вы это слышите, вам это нравится, даже если вы это не 

признаете? Почему, когда вы смотрите корейские сериалы, эти истории о любви, о 

взлетах и падениях, появился этот человек, он грустен, она плачет, но она хочет его, 

и когда она получает его… Но, чтобы получить его, получить ее, он должен вырвать 

свой глаз, он должен показать вам, как сильно он любит эту девушку, почему вам 

это так нравится? Что-то внутри вас хочет этого? Почему эти корпорации 
зарабатывают миллионы на вас? Что в вас стремится к этому? Что заставляет вас 

стремиться к такой любви? 

Потому что Бог хочет вас! Когда Он создал мужчин и женщин, Он хотел вас! Вы – 

свет Его очей, вы – невеста. Он хотел вас, Он хочет вас и ваше сердце. Муж – это 

Его инструмент, это Его сын, Он будет проявлять Себя через него, Он един с ним, 

но Он хочет вас. Никакие ложные идеологии не могут сравниться с этим. 

Если вы начнете медитировать о глубинном желании быть любимой вечно, с ног до 

головы, во все времена, вашем глубинном желании любви мужчины, который 

пожертвует своей жизнью ради вас, кто будет горой стоять за вас, откуда это в вас? 

Это внутри вас, поскольку Бог создал вас такими. Он создал вас быть партнерами-

объектами Его любви. И когда муж будет поддерживать невесту быть такой, какой 

создал ее Бог, возвращать любовь Ему, и когда он будет там и будет поддерживать 
ее в любви, муж станет тем, кого невеста назовет «лучший человек». Бог скажет: 

«Сын, ты самый лучший человек, ты истинно Мой сын». 

Омма, ты хочешь что-то сказать на эту тему? 

(Ён А ним) 

Давайте поаплодируем нашему пастору Мун Хёнг Джину. Спасибо большое. 

Спасибо, сын Бога. Я говорю это как невеста Христова. 

Выступать перед вами каждое воскресенье для меня ценный опыт. Для меня 

большая честь. Я чувствую себя смиренно, и перед тем как выступать, я всегда 

молюсь: «Что бы я ни говорила, прошу, Боже, пусть это будет не от моего эго, не от 

моей жадности. Я хочу говорить, чтобы на самом деле прославлять Тебя и 

возвратить Тебе радость». Я всегда так молюсь перед выступлением. 
Стоять вместе с ним каждое воскресенье здесь после проповеди «Нарушая 

молчание», поддерживать его для меня подобно американским горкам. И прошлая 

служба была испытанием моей смелости, всех моих качеств, я собралась и сделала 

это. Сказать, что я не стану поступать так, как сделала Истинная Мать, что я буду 
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верна своему мужу, буду верна обещанию Истинного Отца в отношении нашего 

сына – для меня это был вызов. 

Я думаю, что это было интересное духовное приключение. Это был удивительный 

опыт. Я действительно чувствовала себя одной из тех дев, державших лампы. Я на 

самом деле чувствовала себя так на этой неделе. Потому что перед тем как сказать 

это, я думала о святом Павле. Его избивали, его побивали камнями почти до смерти 

в Галии, его обвинили в том, что он ложный ученик Иисуса Христа, в одной из 
церквей в Коринфе, которую он сам же основал. И эта церковь, какую он основал, 

обвинила его в том, что он ложный ученик. Он прошел через невероятные 

испытания. И мои вызовы ничто по сравнению с тем, через что прошел Павел. 

И я не должна была бояться. «Хорошо, я сделаю это», и я это сделала, но все равно 

мысли страха, мысли: «Из-за того что я это сказала, люди будут проклинать меня, 

люди будут критиковать меня». Эти мысли в один момент на самом деле овладели 

мной, я даже не заметила этого. И я стала думать об этом, когда я чистила зубы: 

«Они меня проклянут», и во время завтрака: «Еесли я это сделаю, так трудно 

выступить». 

Когда я смотрела на птиц, я думала об этом. И я сама не понимала этого, пока во 

вторник, когда чистила зубы, мой муж не сказал мне: «Дорогая, послушай, что ты 
говоришь. Слушай, что ты говоришь. Ты продолжаешь говорить, что люди 

проклянут тебя за то, что ты выступила». Мой голос охрип, но не из-за того, что я 

плачу, но из-за простуды. Но я продолжала это говорить, не замечая этого. И когда 

он это сказал, я подумала: «О, правда, я попалась в сети диаболос, на самом деле!» 

Он не только использует технику забрасывания сетей, но также использует технику 

постоянных атак одной и той же идеей, пока я не приму ее за свою и пока она не 

вырастет в моей голове. О, правда, я же это знаю. Я была одной из этих дев, которые 

держали лампы, я подготовилась, я ждала своего Христа, подготовила лампу, но я 

недостаточно тщательно приготовила свое масло! Я наполнила эту лампу техникой 

диаболос, искушениями диаболос вместо масла радости и помазания. 

Духовный путь такой извилистый, на нем так много искушений, и если я буду 

недостаточно внимательна и недостаточно мудра, чтобы идти в верном 
направлении… Я могу думать, что я права, но на самом деле ужасно неправа, и 

полностью отклониться, как те глупые девы с лампами. 

Братья и сестры, сегодня, когда я слушала песню «Десять тысяч причин», я была 

еще раз так благодарна Богу за то, что Он есмь Сущий. Он не меняется, не важно, 

как я чувствую, нравится мне это, нахожусь ли я глубоко в долине смерти или 

радуюсь Его величию. Он всегда неизменен, так же каким был Истинный Отец. 

Иногда нам не нравится, что он говорит, но он всегда был неизменен. 

И сегодня я хочу еще раз прославить Его имя, за то, кто Он есть. За Его величие и за 

Его вечность. Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Прекрасно, прекрасно! Давайте обратимся к Чхонсонгён, страница 56. 
Если бы Адам не совершил грехопадения и достиг совершенства, а затем, окончив 

земную жизнь, отправился на небеса, Бог принял бы облик Адама. Следовательно, 

невидимый Бог и видимый Адам стали бы единым целым. В таком случае, стоило 

бы Адаму засмеяться, как Бог и вся Вселенная рассмеялись бы вместе с ним! (105-

193, 1979.10.21) 
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Хвала Богу за то, что у нас есть истинный Адам, единый с Богом, и Он изливает 

Свой Дух на свой народ, который знает свое правильное положение. 

Спускайтесь сюда. Я прошу всех спуститься вниз, если вы хотите получить 

молитвенную помощь. Давайте встанем и споем еще одну песню и помедитируем. 

Давайте завершим молитвой. Мы хотим принести Богу свою благодарность. Если 

вы хотите, чтобы ваш брак принял помазание, спускайтесь вниз, благословите свой 

брак, спускайтесь вниз, оставайтесь в помазании маслом радости. Если вы хотите 
спуститься вниз и принять это. Мы можем передать эту благодать Богу. Давайте 

помолимся прямо сейчас. Если вы пришли с супругой, возложите свою руку ей на 

плечо и совершите помазание. 

Небесный Отец! Мы благодарим Тебя, что сегодня Ты открыл наши глаза на 

значение трехдневной церемонии. Отец! Пусть мы не будем стыдиться этого. Пусть 

мы не будем той женщиной у мельницы, которая не была взята из-за того, что мы 

стыдимся Христа. Мы забыли, кто мы. Отец! Позволь нам быть как десять дев, 

которые знают кто они, которые знают свое положение в благословленном браке и о 

завете мужа и жены, где мы стоим в отношениях с Тобой, Отец. 

Позволь нам стать теми мужьями, которые стоят как шафер, чтобы защитить и 

принести радость Жениху. Позволь женам находиться на положении прекрасных 
жен, обожаемых их мужьями, подготовленными, достойными, праведными, не за 

свои дела, а потому что Бог любит их так сильно. Позволь этим невестам стать теми, 

кто принесет Тебе новое измерение любви, кто имеет мудрость, не «сунетос», не 

«софос», а кто обладает мудростью «фронимос», которые обладают мудростью 

каждого вдоха, которые обладают мудростью каждого биения сердца, каждого 

движения души для Тебя, Отец. 

Позволь этой мудрости излиться сегодня на Твоих невест по всему миру. 

Позволь тем, кто смотрит в дальних странах, встретиться с «хупо» и «тео», Твоим 

Духом сейчас. Позволь им принять мудрость проницательности «фронимос», и 

позволь им получить масло радости «элеон» от истинного оливкового древа. Отец! 

Позволь им стать невестами, которые имеют наполненные маслом лампы, которые 

есть Христос. Чтобы когда Жених явится им, они зажгут этот огонь, они покажут 
ему, что он для них значит всё, покажет ему, что она подготовилась к его 

пришествию и что ее любовь навечно принадлежит ему. 

Отец! Мы благодарим Тебя за то, что Ты открываешь зрение людям по всему миру и 

даруешь нам смелость говорить о вещах, о которых мы не хотели говорить, и сейчас 

Ты открываешь наши сердца, чтобы мы могли жить в святом сообществе в близости 

с Тобой. 

Отец, мы хотим быть сынами Божьими как мужчины, мы хотим принести Тебе 

радость, мы хотим быть с Тобой, мы хотим мыться с Тобой в волнах спасения как 

Твои сыновья, мы любим быть с Тобой, Отец. 

И как жены, мы молимся о том, чтобы как невесты больше желали Тебя, искали и 

стремились к Тебе больше, как к своей первой любви, о которой не перестают 
думать каждую ночь, каждую ночь переполняться радости и удовлетворения от 

одной мысли о его присутствии. Отец, позволь нам стать такими благословленными 

парами, ибо когда мы находимся в этом святом помазании, как такие пары и семьи, 

Ты будешь жить со Своим народом, Ты будешь с нами и будешь проходить сквозь 
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нас, и мы увидим сверхъестественный мир Твоего Царства откроется перед нашими 

глазами. 

Боже, мы благодарим Тебя и молимся, чтобы прямо сейчас Ты прикоснулся к этим 

людям и людям по всему миру, чтобы мы пришли в близость с Тобой, ибо время 

настало. 

Мы приносим Тебе всю славу, хвалу и честь, и приносим отчет во имя центральных 

благословленных семей и молимся в Твое святое имя. Аминь! Аджу! Аминь! Аджу! 
Благословите свою жену, обнимите свою жену. Обнимите своего соседа. Если вы 

пришли со своей супругой, скажите: «Невеста Христа, я люблю тебя!» Скажите 

своему мужу: «Сын Бога, я тебя люблю». Аминь! Аминь! Бог с вами. Давайте 

воздадим хвалу Господу. 

 

 

 

Облекаясь во Христа (10 мая 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

10 мая 2015 года 

Это просто удивительная фотография! Я не знаю, показывал ли я вам ее. Я также 
хочу показать ее на своей корейской службе на этой неделе. 

Посмотрите на эту фотографию. Она была сделана в тот день, когда мы вернули 

Завет Отца на землю, 21 апреля. В тот день в небе было запечатлено четыре радуги. 

Я проверил в Википедии, и там сказано, что до сих пор никому не удавалось 

сфотографировать четыре радуги. (Аплодисменты) Четыре радуги одновременно! 

Видите их? Одна здесь и там, невероятно! Кто-то был счастлив, что мы вернули 

Завет на землю. (Аплодисменты) Дьявол был крайне зол, но ничего страшного! 

Когда мы злим дьявола, мы чувствуем себя хорошо. 

Давайте сегодня поговорим на тему «Облекаясь во Христа». И давайте обратимся к 

Писанию. Давайте прочтем из Послания к Римлянам, глава 13, стихи 11-14. 

11. Так поступайте, зная время, что наступил уже час пробудиться нам от сна. Ибо 

ныне ближе к нам спасение, нежели когда мы уверовали. 12. Ночь прошла, а день 
приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечемся в оружия света. 13. Как днем, 

будем вести себя благочинно, не предаваясь ни пированиям и пьянству, ни 

сладострастию и распутству, ни ссорам и зависти; 14. но облекитесь в Господа 

нашего Иисуса Христа, и попечения о плоти не превращайте в похоти. 

«Но облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа»! Это удивительные слова 

Писания, очень своевременные. 

«Так поступайте, зная время, что наступил уже час ПРОБУДИТЬСЯ нам от сна». 

Вся всемирная Церковь пребывает в кататоническом ступоре, не понимая, кем они 

являются и что из себя представляют. 

«Ибо ныне ближе к нам спасение, нежели когда мы уверовали». Знаете, что я 

чувствую? Я чувствую, что когда мы углубляемся и стремимся к Отцу, и по мере 
того, как мы погружаемся все глубже и глубже, я чувствую, что спасение всё ближе 

и ближе. Чем глубже мы опускаемся, тем ближе спасение! И это такое путешествие, 

что порой даже я не знаю, куда мы направляемся. Дух будет просто вести нас и 

говорить: «Ты должен открыть то, что было спрятано под замком». 

http://sanctuary-ru.org/361/
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«Ночь прошла, а день приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечемся в оружия 

света». Слово «оружия» соответствует греческому слову «хоплон» (ὅπλον), что 

означает «вооружение», «доспехи», означает «орудие», «орудия». И это слово 

«фос», из которого произошли слова «фотон», «фотография», что есть «свет», но 

также и «огонь». Взгляните: «Оружие огня»! Получите крещение Святым Духом и 

примите оружие света и оружие огня! Силу Святого Духа! 

Далее говорится: «Как днем, будем вести себя благочинно». Помните, Отец говорил 
об эпохе полудня, о вхождении в эпоху освобождения и полной свободы, когда Сам 

Бог может быть освобожден? Мы должны войти в эпоху полудня. Мы должны 

войти, как говорит Писание: «Как днем, вести себя благочинно». Как днем, как в 

полдень, в полуденное время, не отбрасывая никакой тени. 

И стих 14: «Облекитесь в Господа нашего, Иисуса Христа, и попечения о плоти не 

превращайте в похоти». Я чувствую, когда мы движемся в этом путешествии и 

когда мы стараемся глубже понять Отца, пытаемся глубже понять Христа, всё, что 

мы видели в нашей жизни и не могли объяснить, мы стараемся идти в глубь 

понимания того, кто есть Господь Второго пришествия. Это сущий стыд, поскольку 

во всей нашей Церкви ни один человек не говорит об Отце. Вы не можете говорить 

об Отце. Если вы заговорите о нем, вас заклеймят еретиком! 
Но кто такой Отец? Как развивались события у нас? Мы говорили о невесте Христа. 

Мы говорили об этом, и я думаю, братья и сестры боролись с этим, но я думаю, что 

это благословение. Это благословение, что Тело Христово борется с Женихом. Это 

хорошо! Когда вы начинаете бороться с Женихом, вы становитесь ближе к нему и 

можете открыть для себя, кто он и как сильно он любит вас. Знаете, порой нам 

нужно бороться! Иногда мне нравится бороться со своей женой, всякий раз, когда 

она кричит на меня, но мне это нравится. Мы должны бороться, бороться, бороться 

с Женихом. Невеста должна бороться с Женихом. Это важно! Мы должны стать 

ближе, мы должны стать ближе. Архангельская Церковь отталкивает своего 

Жениха. Они прячут его под ковром. Они отталкивают его назад в комнату, где бы 

он не доставлял никаких проблем, и они могли бы контролировать невест и сыновей 

Божьих. Поэтому они так слабы и отчаянны. Потому что они не могут и не смогут 
встретиться с реальностью Христа в свете. Они желают скрыть его! 

Мы говорили, что Последние дни будут подобны временам Ноя. Иисус прорицал, 

что Последние дни будут днями Ноя, что будет группа людей, или женщина, 

которая будет взята, а другая женщина останется. И мы говорили о разнице между 

этими двумя женщинами или этими людьми. Возьмутся те дети, которые смело 

заявляют: «Я не стыжусь наготы своего Отца. Я не стыжусь отца Ноя». И будут те, 

кто стыдятся его, стыдятся Отца, и они останутся. Так будет в Последние дни. 

Я здесь не ради того, чтобы доставить вам удовольствие и сделать вас счастливыми. 

Я здесь для того, чтобы явить истину. И даже если истина причиняет боль, истина 

есть истина. Истина есть истина! Не важно, нравится она вам или нет, истина есть 

истина. Не важно, согласны вы с ней или нет, истина есть истина. Истина есть 
истина! И если вы стыдитесь своего отца, вы прокляты. Выступаете ли вы как сын 

или дочь, которые не стыдятся своего отца? 

На прошлой неделе мы изучали греческое слово «нумфей», означающее «невеста», 

которое также означает «сноха», «невестка». Это огромная тайна. Как можно это 

объяснить? Почему в Библии всякий раз, когда говорится о невесте, имеется в виду 
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и невестка, сноха, то есть жена вашего сына? Это загадка! Как такое возможно? Как 

случилось, что это слово используется в Писании для описания невесты, которая 

должна встретиться с Женихом? «Жених» не означает одновременно «жених» и 

«зять». Слово «жених» означает только жениха. Но слово «невеста» также означает 

«сноха». Как это возможно? 

На прошлой неделе мы говорили о трехдневной церемонии, которую мы прятали, 

которой мы стыдились, о которой мы не говорили открыто и ясно, и мы не были 
уверены в истине и силе трехдневной церемонии. Из-за этого мы стали постыдными 

людьми, мы стали стыдиться корня! Мы стали стыдливыми людьми. Мы стали 

людьми, которых не возьмут к Отцу в его дом, людьми, которые навлекут на него 

позор, потому что мы стыдимся его. И удивительно, когда мы имеем дело с 

реальностью трехдневной церемонии, мы понимаем, что вы, женщины, находились 

на положении падшей Евы и что через ваши взаимоотношения с Христом вы стали 

истинной невестой. А ваш муж был архангелом или сатаной, находился под 

владычеством сатаны, он был архангелом, но через взаимоотношения с Христом и 

покорность ему получил перерождение как сын Божий. 

Ваша жена не принадлежит вам! Она не ваша! Она принадлежит Богу! Он дал вам 

ее, потому что Он любит вас. Она дана нам благодаря Его любви к нам. Не потому, 
что мы ее заслужили, не потому, что мы ее заработали, и не потому, что мы сделали 

что-то, чтобы стать достойными ее. Он дал нам ее из СВОЕЙ доброты и СВОЕЙ 

любви, а мы это забыли. Мы просто верили, что она принадлежит нам, поскольку 

мы были хорошими парнями, и что мы были так верны, и что мы были так 

праведны. Это есть самодовольство, но не в этом суть. Вы не заработали ее, вы не 

заслужили ее, и вы не должны обладать ею. Бог дает ее вам! И когда мы поймем это, 

мы сможем испытать трепет перед тем, кем она является. (Аплодисменты) Вы 

можете испытать трепет перед ней и перед тем, Кому она принадлежит. 

На прошлой неделе мы говорили, что когда приходит Господь, он не похож ни на 

одного мужчину. Он есть Сам Бог, ступивший на эту землю. Он един с Творцом. 

Отец раскрыл это в конце [земной жизни], когда говорил о Боге дня и Боге ночи. 

Что он есть пришествие Христа, исходящего от Бога ночи, или Самого Бога. И мы 
все кричали об этом: «Боже мой! Принцип не говорит об этом! Принцип говорит о 

том, что Иисус – просто человек». И многие из нас читали лекции по Принципу 

таким образом. Но в конце [жизни] Отец открыл, что его истинная природа берет 

начало в Боге. И на самом деле, из-за того что он открыл это учение и это было так 

важно, он заставил всех слушать это, несмотря на то, что они пытались стереть 

это… Это содержание включено в «Волли Бончерон», Изначальный Божественный 

Принцип, который Отец заставил нас всех изучать. И в нем мы можем понять, 

почему Отцу пришлось идти путем, который он прошел. 

Христос не похож ни на одного мужчину. Он – ваш Творец во плоти. Просто 

прочтите Чхонсонгён, где Отец очень ясно говорит, что Бог будет использовать тело 

Адама и будет жить во плоти. И если у вас есть проблема с тем, что Отец – это Бог, 
это ваша проблема. Отец говорил об этом в конце [жизни]. У него не было деменции 

или старческого слабоумия. Это типичная глупость, о которой говорят неверующие, 

те, кто зол на него, у кого есть обиды на него, кто хочет оправдать истину (кто ищет 

оправдания, не желая следовать истине. – Прим. перев.), освобождающую истину, 

которую он даровал нам, истину о том, что он есть тот, о ком говорится в 
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Чхонсонгён. Бог живет в нем, живет на этой земле, Творец пришел в наш мир, и мы 

были в Его присутствии. 

Поймите, мы, люди, имеем тенденцию объяснять всё со своей точки зрения, 

объяснять Бога с позиции своего modus operandi, с точки зрения своего окружения, с 

точки зрения своих понятийных ценностей. Мы имеем тенденцию подстроить Бога 

под то, каким мы хотим Его видеть, и не позволяем Богу быть Богом! Поэтому мы 

так несвободны, потому что вы должны позволить Богу быть Богом, чтобы 
освободиться. (Аплодисменты) Вы должны позволить Ему быть Богом, взять 

контроль над вашей жизнью и перестать контролировать Его, но позволить Ему 

управлять вашей жизнью, царствовать в вашей жизни. Тогда у вас появится 

настоящая сила, а не эта искусственная сила «Я верю в себя». Она такая слабая! Она 

так слаба, в ней нет силы, нет силы, абсолютно никакой силы, она рассыпается 

каждый день в сердцах тех людей, которые придерживаются этого мировоззрения. 

Каждый день они живут на грани безнадежности, пытаясь верить в себя, в себя 

грешного. 

Поэтому так важно избавиться от желания подогнать Бога под свои представления. 

Мы созданы по Его образу. Мы должны признать Его за то, кем Он является, а не за 

то, кем мы хотим Его видеть. И это является нашей первоочередной задачей как 
детей Бога в Последние дни, в этот последний момент. В роковой час это является 

главной задачей. Выступим ли мы за своего Отца или же устыдимся его? Выступим 

ли мы и будем гордиться, будем ли прославлять его, будем ли вместе с ним на всем 

его пути? Или же мы будем подобны дьяволам и архангелам, которые пытаются 

спрятать его и стыдятся его? Кем мы будем? Это есть разделительная черта, и в этот 

час вы не можете не быть серьезны, вы должны быть с Богом, тогда как мир катится 

к своему концу. Вы должны быть вместе с Богом. Давайте будем идти честно, как во 

время полудня. Облекитесь в Господа нашего Иисуса Христа, облекитесь в него, 

пусть он вас покроет! 

Когда мы молимся обо всем этом, о невестах Христа… Можно сказать, что 

существует три главных категории, три типа людей, реагирующих на это. Одна 

группа говорит: «Нет, это безумие! Сумасшествие! Я не желаю об этом слышать! Не 
говорите мне об этом! Я не хочу слышать ни о чем подобном! Спрячьте это под 

ковер, я не хочу и слышать об этом!» Это одна группа людей. Они полностью всё 

отрицают. Полностью отрицают. Они не хотят этого касаться, они не хотят на это 

смотреть. 

Есть другая группа. Они говорят о невесте Христа, они говорят о шести Мариях, о 

чем угодно, и они говорят: «Я искренне ищу понимания, я хочу понять. Я верю, что 

Отец – это Отец, и что он действительно является тем, кем он предстал перед нами. 

Я желаю найти его». Это другая группа людей. 

А последняя группа состоит из тех, кто уже это принял, кто уже принял Святой Дух, 

у которых были эти опыты. Они просто это знают, бум! Они уже всё поняли! 

Удивительно, как Писание говорит о Последних днях: что будет разделение на зерна 
и плевела, всё будет ясно. Ваша истинная сущность, ваша настоящая вера выйдет 

наружу. Вы не сможете спрятаться за своих духовных родителей, за своих друзей, за 

свою скромную общину. Ваша суть будет раскрыта. То, во что вы верите, 

раскроется в этот последний момент. Можете ли вы спрятаться за группу людей: 
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«Моя община такая милая и прекрасная»? Но вы не сможете там укрыться. То, во 

что вы верите, раскроется в эти последние дни Последних дней, во времена конца. 

И любопытно, сейчас, когда мы размышляем и молимся об этом, моя жена показала 

мне статью из «Нью-Йорк Таймс», рассказывающую о церкви мормонов. Эта статья 

вышла в 2014 году. Я знаю, что многие члены нашей Церкви изучают церковь 

мормонов, не их теологию, а как они организованы, как они растут, секрет их успеха 

по всему миру. Мы были в Корее, и мормоны подходили к нам в Корее, на улицах 
Сеула, молодые люди с Запада обратились к нам и сказали: «Привет! Хотите узнать 

о Боге?» Это были мормоны. Мы были удивлены, как они смогли развить всемирное 

движение, собрать миллионы и миллионы верующих. Мы изучали их теологию, 

конечно, она странная, но посмотрите, как они мобилизуются, как растут и 

развиваются. Мы должны брать с них пример. У нас здесь присутствуют бывшие 

мормоны. 

И вот, я прочел статью, и эта статья была из «Нью-Йорк Таймс», посмотрите на 

заголовок статьи: «Это официальная информация: у основателя церкви мормонов 

было до 40 жен». Если вы мормон, то вы об этом знаете, или, быть может, ваша 

церковь не говорила вам об этом? Но эта статья вышла в 2014 году. И если вы 

откроете Википедию, то сразу найдете полный список жен Джозефа Смита. Также 
там список жен Бригама Янга. И список этот полный: Эмма Хейл, и так далее, и так 

далее, так много женщин, и так далее, и так далее. Вы могли общаться с мормонами, 

возможно, в колледже вы учились с мормонами, возможно, встречались с ними. Они 

кажутся сильными в своей вере. 

Но что любопытно в этой статье, посмотрите, что здесь говорится. «Как и для 

многих других людей, Джозеф Смит представлялся мне как практически 

совершенный пророк», – говорит Эмили Дженсон, блогер… Она сказала, что 

реакция некоторых мормонов на разоблачение похожа на пять ступеней печали, 

первая из которых есть отрицание, а вторая – гнев. Члены говорят в блогах и в 

социальных сетях: «Это не та церковь, в которой я вырос, это не тот Джозеф Смит, 

которого я любил». 

Когда я изучал буддизм в Тибете, я жил вместе с монахом из традиции галикпа. И 
если вы знаете о традициях тибетского буддизма, в тибетском буддизме существуют 

четыре основных секты, к примеру школа Нигма. Во главе всего стоят ламы, и у лам 

есть сожительницы, они не женятся, но у них есть сожительницы. Возможно, в 

наши дни одни берут себе одну женщину в жены, но практика сожительствования 

существует по сей день. Есть один известный учитель буддизма, его зовут Чогьям 

Трунгпа, он глава Шамбалы в Колорадо. Мой профессор в Гарварде, д-р Гецел, 

рассказывала, что в молодости она посещала их центр и участвовала в практиках 

медитации, и что он вступал в сексуальные отношения со всеми женщинами, он 

вступал в интимные отношения со всеми женщинами. Она призналась перед всем 

классом, что лично у нее не было с ним никакого секса, и все смеялись. 

Эта статья очень интересна. Здесь говорится: «Четыре трактата о полигамии 
отражают новое решение церкви, обвиняемой в секретности, ответить с 

открытостью на эти противоречивые исторические и теологические вопросы… В 

Интернете столько информации, что мы чувствуем себя обязанными предоставить 

нашим членам безопасное место, где они бы могли получить достоверную 

информацию…» 
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И вот я читал эту статью и чувствовал: «Видите ли вы схожесть?» Понимаете, 

иерархическая Церковь смотрит на Отца и старается стереть его прошлое. У них нет 

абсолютно никаких объяснений! Когда молодежь находит эти вещи в Интернете и 

задает вопросы, они говорят: «Нет! Нет! Не задавайте эти вопросы, не думайте об 

этом! Перестаньте читать эти блоги и тому подобное!» Они стыдятся того, через что 

прошел Отец. 

Мне нравится эта картинка, потому что здесь изображен огромный слон в комнате. 
И я думаю, в комнате действительно находится огромный слон, в комнате находится 

большой слон, и поэтому мы чувствуем себя так неловко, когда просто говорим об 

этом. Поэтому лживая иерархия убегает от этого, ведь эти люди фундаментально 

стыдятся Отца! Они стыдятся Отца и его жизненного пути. 

Понимаете, в этом наша проблема. Мы думаем, что Мессия должен прийти и 

впечатлить всех нас, и тогда это будет стимулом для всех людей последовать за ним. 

Но если бы это было так, то вам не потребовалась бы никакая вера! Если бы вы 

воочию увидели Бога, вам бы не потребовалась вера, чтобы следовать за Ним! И как 

следствие, у вас бы не было основания веры, на чем должно строиться 

субстанциальное основание! И это действительно корень всего. Я действительно 

верю, что этот вопрос с шестью Мариями является ключевым. 
Любопытно, мы уже создали лекции о шести Мариях. Когда это было? Я думаю, в 

2010 или 2011 году. У нас уже давались лекции о шести Мариях, и когда мы 

пытались получить информацию о шести Мариях, она вдруг исчезла! «У меня на 

компьютере ее уже нет!», «И на других компьютерах тоже!». Нам пришлось брать 

материал у тех людей, которые были на лекциях о шести Мариях и делали заметки. 

Потому что, знаете, даже если это более удобно, замести всё под ковер и лгать по 

поводу всей этой ситуации и пытаться просто убедить людей, опираясь на 

обстоятельства нынешнего времени… Это легко сделать, легко сделать, это то, что 

делают Церковь и Мать: «Спрячьте всё, не говорите об этом, не поднимайте этот 

вопрос, потому что это навлечет проблемы». Как легко так сделать! В этом 

искушение. Но мормоны спустя 200 лет, спустя 200 лет разбираются с вопросами, 

касающимися жизни их основателя. Они всё еще их решают! Понимаете, эти 
проблемы никогда не уйдут! Они никогда не исчезнут! И поэтому у нас нет силы, 

поскольку мы не смотрим в лицо этим проблемам, мы не смотрим на них и не 

говорим: «Сатана, это было Божьей волей, и Отец должен был идти этим путем ради 

спасения человечества! И мы, как благословленные семьи, стоим на этом 

основании! И это то основание, на котором стоит Мать!» (Аплодисменты) 

Но из-за того что мы это прячем, мы хотим это скрыть, мы будем иметь с этим дело 

спустя 200 и 2000 лет! Поэтому Последние дни нуждаются в храбрых людях. Не в 

тех людях, которые хотят угодить своим друзьям, своим соседям или окружению, 

чтобы они чувствовали себя хорошо по поводу нашей веры. Нужны люди 

настоящей веры, те, кто обладает настощей верой! 

Думаете, Осии было легко, когда Бог сказал в Библии: «Иди в те земли и возьми в 
жены блудницу»? Думаете, для Осии было понятно, когда в первой главе Бог 

сказал: «Ты возьмешь себе в жены из проституток, ты возьмешь в жены 

проститутку, которая продает свое тело», притом что ты пророк? Думаете, такое 

можно было ожидать? Думаете, Осию не высмеяли бы? Думаете, над ним не 

насмехались бы? Мы полны самомнения и нарциссизма. Мы хотим, чтобы все 
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любили нас, мы не хотим, чтобы народ любил Бога. Мы хотим, чтобы все любили 

нас! Это называется обман. Это – нарциссизм. Нам важна истина. Мы любим Бога 

или любим себя? В этом вся разница. Кто вы? Вы любите Бога, или вы любите себя? 

Потому что в этом заключается разница между язычеством, идолопоклонством и 

любовью к Богу. В этом разница! Готовы ли вы принять Бога таким, какой Он есть и 

кем Он предстает перед нами, или вы примете Его лишь таким, каким сами хотите 

Его видеть? Такова реальность! 
И да, быть может, я говорю об этом слишком открыто, чтобы вы, всемирная 

Церковь, вышли из своего кататонического ступора, но не сердитесь на меня, когда 

я говорю истину. Не сердитесь! Если это причиняет вам душевную боль, примите 

это как кару от Духа Святого, обличающего вас в вашем стыде. (Аплодисменты) 

Мне не нужно обличать вас! Святой Дух обличает вас в стыде, который вы прячете 

от себя, своей семьи и своей общины, и вы как мужчины должны принять это. Вы 

должны это сделать. Потому что только Мессия… 

Поймите, мы настолько глупы, что хотим, чтобы Мессия пришел и создал 

идеальные семьи: «Да, он учит нас тому, как построить идеальные семьи. Он 

проводит Благословение на брак и непременно научит нас тому, как построить 

семью, где мы будем просто счастливы, и все захотят присоединиться к нашей 
Церкви!» Вам нужен Джон Грей! Вам не нужен Мессия! Вам нужен некто, кто будет 

хорошим семейным консультантом, но вам не нужен Мессия! Мессия приходит 

вовсе не ради того, чтобы создать счастливый брак! Не в этом заключается цель его 

прихода. Он не приходит для того, чтобы создать маленькие счастливые семьи, не в 

этом его цель!! Перестаньте пытаться продвигать свои идеи в мир! Это ложь! Он 

приходит не для того, чтобы заключать счастливые браки, он приходит не для того, 

чтобы создать уютные, счастливые семьи. Мессия приходит, чтобы уничтожить 

ложную кровь сатаны. Чтобы убить его родословную! (Аплодисменты) 

Он приходит с мечом, чтобы убить сатанинское родословие! Вот что он делает! 

Перестаньте делать из Отца какого-то семейного консультанта. Он никогда им не 

был и не будет, он никогда не удовлетворится этим поддельным враньем. Потому 

что он приходит для того, чтобы убить родословие сатаны. Вот ради чего он пришел 
на землю. Почему бы вам не прочесть свою Библию? Прочтите Книгу Откровения, 

прочтите о времени, когда возвращается Христос. Он приходит не для того, чтобы 

впечатлить ваших друзей! Он приходит не для того, чтобы впечатлить ваших 

соседей! Он приходит не для того, чтобы впечатлить ваше окружение и ваши 

общины! Он приходит для того, чтобы уничтожить сатану! 

Когда он приходит, он приходит во всеоружии. На бедре его надпись «Царь царей», 

и он приходит для того, чтобы покорить и победить сатану. Перестаньте делать из 

него некоего семейного психолога, за которым мы все с готовностью последуем! 

Жалкие люди! Посмотрите на истину, кто есть Мессия! Он приходит для того, 

чтобы уничтожать. Он приходит ради того, чтобы истреблять, а не для того, чтобы 

заставить людей чувствовать себя счастливыми в своем собственном нарциссизме. 
Поймите, только Мессия… Труд Мессии не является завидным. Это не такое 

положение, в котором вы хотели бы оказаться! Быть Мессией – незавидная участь! 

Это путь насмешек, презрения, ненависти, гонений. Это путь смерти и креста! Это 

не то положение, в котором вы бы хотели оказаться. 
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Самый быстрый путь, как Бог может уничтожить родословие, произошедшее из 

семени сатаны и заполонившее весь мир, заключается в том, чтобы заново посеять 

Свое семя в мире. Это самый быстрый путь. Он может уничтожить мир, как во 

времена потопа, но он обещал Ною больше этого не делать. Он может истребить 

всех, тоже неплохой способ, мы видели, как это происходило в Ветхом Завете. 

Однако самый быстрый путь, когда Бог возвращается, чтобы установить 

тысячелетнее Царство Бога и Божье родословием, заключается в том, чтобы 
Христос встретился со своей невестой. Чтобы он пришел, и взял всех женщин мира, 

и стал им супругом, и имел детей от каждой из них, и уничтожил родословие 

сатаны. Мне все равно, если это доставляет вам неудобства, мне все равно, если это 

нервирует вас. Это самый быстрый способ, как сделать это! Прийти и уничтожить 

родословие сатаны с помощью прихода Жениха. Вот почему он приходит как 

Жених. 

Мы должны понять, что миссия Мессии – уничтожить родословие сатаны, он 

должен уничтожить его. Он должен уничтожить родословие сатаны, чтобы Бог мог 

править над всем Своим творением. 

Это то, что называется этикой владычества. Мне очень нравится это объяснение. 

Кук Джин хён недавно говорил об этом, мне это так нравится, это так глубоко. 
Этика владычества! Поймите, для нас не проблема думать о том, что Бог – наш 

Творец. Да, Бог сотворил меня, да, как сказал Иеремия, Он сформировал меня как 

сосуд глиняный, но мы не хотим принять Его вовлеченность. Мы можем 

согласиться с тем, что Он – наш Создатель, но нам не нравится тот факт, что если 

Он создал вас, вы принадлежите Ему. Если Он создал вас, вы принадлежите Ему! 

Если Бог создал вас, вы принадлежите Ему. Свыкнетесь с этой мыслью! Так обстоят 

дела! Если Он создал вас, вы принадлежите Ему. Он обладает вами. Это падшая 

природа архангела заставляет нас верить в то, что мы принадлежим самим себе. И в 

своем восстании против Бога мы будем делать вещи, которые причинят Ему боль. 

Мы будем как угодно обыгрывать это: «Я принадлежу себе и могу спать с кем хочу. 

Я принадлежу себе и буду делать что захочу!» 

Смотрите, если мы не понимаем этику владчества, истинного владычества, мы не 
поймем, что тело, которое мы используем, не принадлежит нам. Оно принадлежит 

Богу! Этика владычества дает нам возможность понять, почему, когда приходит 

Христос (а он приходит как Бог), почему наши жены – не наша собственность. Моя 

жена принадлежит ему. Она принадлежит ему! Потому что Он создал ее! Так 

просто! И Он дал ее мне, сыну Бога, который были покорен Ему, чтобы получить 

эту благодать. Он дал ее мне, чтобы я мог явить Божью любовь и чтобы Бог мог 

являть Себя во мне и любить жену. 

Но мы должны понять этику владычества. Потому что только Бог может обладать 

творением и человечеством, ибо Он создал нас. Поэтому когда мы пытаемся владеть 

своей женой: «Нет! Бог, ты не можешь иметь интимных отношений с моей женой! 

Она моя, она принадлежит мне. Она МОЯ жена!» Нет! Она не ваша жена. Она – 
Божье создание. Она – Божий шедевр. Вы не обладаете ею. Если Бог захочет любить 

ее, и если Он – ее создатель, а мы – нет. Он – Мессия, а мы – нет. Если мы на самом 

деле любим своих супруг, то у нас не будет проблем сказать: «Я хочу, чтобы Бог 

был ближе к моей жене, чем я», потому что Он – Альфа и Омега, Он может любить 
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ее еще больше и ближе в вечности, чем я когда-либо мог себе представить. Ведь Он 

– ее Создатель. Поймите, в этом нет ничего странного. 

Но когда мы сами пытаемся встать на положение Бога и завладеть женой, тогда у 

нас возникнут проблемы в понимании и в возможности ей стать ближе к Богу, к 

Христу. Истинное владычество исходит от Творца. Отец говорил об этом – 

истинный хозяин, истинный учитель, истинный родитель. Бог – наш истинный 

Учитель. Он – наш истинный Владыка. Он желал, чтобы мы смирили себя перед 
Ним, чтобы мы стали кроткими пред Ним, чтобы мы стали покорны Ему. И я не 

говорю об этом в символическом смысле. 

Если Бог приходит во плоти, если Он находится во плоти, тогда, когда Он 

присутствует здесь, когда Отец был здесь, он имел владычество надо мной как над 

своим сыном. Он имел владычество над вами, как над своими детьми, над своими 

сыновьями. Он обладал нами, он не относился к нам как к своей собственности, но 

мы принадлежали ему, поскольку он был един с Богом, Который создал нас. 

Мы должны понять этику владычества. Библия говорит о том, что мы являемся 

храмом Святого Духа. Как я могу овладеть храмом Святого Духа, кем является моя 

жена? Как я могу желать, чтобы Бог не присутствовал там: «Только когда я люблю 

ее, тогда Ты, Бог, можешь прийти»? Как я могу это делать, если я истинно люблю 
ее? Понимаете? Если я действительно люблю ее, я захочу, чтобы Бог обитал в ней и 

был близок с ней всё время. Потому что это такое место, где никто из людей, из 

мужчин не может соревноваться с любовью Бога. 

Все эти вопросы толкают нас погрузиться еще глубже. Кто есть Отец? Во что мы 

верим, кем был Отец? Был ли он просто миротворцем, еще одним учителем, 

который жил, а теперь умер? Кто он? 

Помню, когда Отец издал автобиографию, в Сеуле прошел грандиозный митинг на 

тысячу человек, может быть, две-три тысячи человек, может, больше, огромная 

аудитория, я не помню точно в каком месте, но это было в Сеуле, выступали 

«Маленькие ангелы». Это произошло, когда он издал автобиографию, все вы 

помните, когда она вышла. Она стала бестселлером во всех книжных магазинах по 

всей стране, в разных книжных магазинах. И у нас состоялось это грандиозное 
празднование по случаю издания автобиографии Истинного Отца. Мы были там, 

народ собрался, там была пресса, присутствовали все самые высокопоставленные 

гости. И вот мы сидим на этом банкете, и наступает черед Отцу выступать. Вы 

знаете, когда он выходит говорить, все вокруг начинают шептать: «Отец, прошу, 

только 15 минут. Просто прочтите речь – и всё. Пожалуйста, прошу!» Но Отца не 

остановить: если он в Духе, он начинает говорить без умолку. 

И я помню, как прямо посреди своей речи (это было по случаю издания его 

автобиографии) он сказал публично: «Эта автобиография содержит только 80 

процентов от моей жизни». Некоторые японские сестры, возможно, слышали это. И 

затем он продолжил, пригласив на сцену жен четырех великих святых – г-жу Иисус, 

г-жу Будда, г-жу Мохаммед и г-жу Конфуций. Он сказал, что автобиография 
отражает только 80 процентов его жизни, а затем вызвал на сцену этих женщин. 

Возможно, вы не понимаете, кем были эти женщины, – они являлись одними из 

шести Марий. Вы этого не понимали. И это есть то, что никто из иерархической 

Церкви, стыдящейся Отца, не хочет говорить. 
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Потому что он сказал, что Бог должен быть освобожден сегодня. И он вызвал их на 

сцену! И мы все подумали: «О Боже, как мы объясним это прессе? Вот жена Иисуса, 

а вот жена Будды, а также жена Конфуция и жена Мохаммеда». Как это можно 

объяснить людям в миру? Я должен был объяснять это, потому что я был 

международным президентом, поэтому я должен был это объяснять представителям 

прессы. (Смех) Почему мы не можем просто провести церемонию выхода в свет 

автобиографии, просто прочитать речь, выпустить конфетти из-под потолка и затем 
послушать музыку и по-царски поужинать? Зачем надо было поднимать тему этих 

шести Марий? Понимаете, насколько это серьезно? Это не шутка. 

Вы можете сказать, когда мы говорили о невесте Христа, мы говорили о том, что все 

благословленные семьи благодаря трехдневной церемонии могут понять, что все 

невесты являются невестами Отца, невестами Христа. Наши жены не принадлежат 

нам. Он дает нам ее, одну из невест Христа, как сыновьям Бога, которые были 

падшими архангелами, чтобы любить ее и лелеять. И поскольку мы не понимали 

этого, поскольку не понимали, что это есть настоящий путь, которым должен был 

пройти Отец, потому что как Мессия, он должен был удалить сатанинское 

родословие и должен был принести родословие Бога, наполнить им землю и 

установить тысячелетнее Царство. 
Если подумать об этом, какое другое объяснение у вас есть? У вас нет абсолютно 

никакого объяснения! Вам не понять, зачем были нужны шесть Марий, – вы лучше 

будете об этом просто молчать. Вам никак не объяснить это! Единственный способ 

объяснить это – это способ, выбранный архангелами иерархической Церкви. Это 

как? «У Отца были слабости плоти, он совершил ошибки, и Истинная Мать спасла 

его». Этого вы просто не понимаете! 

Это – корень, самый корень, корень обид Матери. Это находится в центре, в корне 

ее обиды. И вы не понимаете, что когда она выходила замуж за Отца, Отец ей очень 

ясно сказал о шести Мариях. И она согласилась с тем, что пойдет этим путем! 

Но с течением времени, с годами это стало занозой внутри нее. Это заноза нарывала 

в ней и затем переросла в мышление иного рода. Какое? «Я – Мессия. Я спасла его. 

Я была чиста, и именно я спасла его». Отсюда взялась вся эта «единородная дочь 
Бога», «Я – Мессия», и в конце концов, она пытается быть Богом. И поэтому 

Церковь проклята и разрушается! 

Если вы не поймете невесту Христа, невест Христа, если вы не поймете 

трехдневную церемонию, вы не сможете объяснить, почему Отцу пришлось идти 

путем этих взаимоотношений. Каково ваше объяснение? Каково? Единственное 

возможно для вас объяснение – это сказать: «Стало быть, это было плотской 

слабостью Отца». Но если вы так скажете, это значит, что Бог также слаб во плоти, 

и тогда вы просто глупцы! 

Потому что если вы говорите, что у Бога есть плотские слабости, тогда Иисус 

прогонял разменщиков монет (и по-гречески это звучит как «разрушить» столы, а не 

«перевернуть»), вы говорите, что он не смог контролировать себя и поэтому 
разгневался. И когда другие, не канонические Евангелия описывают, что Иисус 

целовал Марию Магдалину в губы, ваш ответ на это: «Ну, стало быть, у него были 

плотские слабости». Каково ваше объяснение?! Перестаньте критиковать мои 

объяснения и дайте мне свое! Каково оно? Как вы объясните шесть Марий? Как вы 

объясните отношения вне шести Марий? (Аплодисменты) Как вы это сделаете, всё 
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еще веря в Отца? Вы не сможете этого сделать, это невозможно, и вот почему вы 

втайне утратили веру в него! И я вижу, как то же самое происходит с Матерью. 

Поймите, я люблю свою Мать. Но я знаю, через что она прошла, что привело ее к 

этой реальности. Мы знаем это, мы, ее дети. Мы знаем, что она боролась с этими 

вопросами. 

И если я – наследник Отца, это вовсе не означает, что у меня есть шесть Марий. 

Нет! Потому что я не Мессия. Поймите, это проблема всех культов, где у основателя 
были эти отношения. Ближайшие лидеры пытаются заявлять, что и у них они также 

должны быть! И поэтому Отец установил Каина и Авеля, потому что нам предельно 

ясно то, что мы – не Мессия. (Аплодисменты) Да, Отец передал мне свои 

полномочия, но это не означает, что я должен завершить его миссию, поскольку его 

миссия уже завершена!! Ее не требуется завершать! (Аплодисменты) 

И так как я не являюсь Мессией и я не Бог, я должен поступать так, как Бог говорит 

мне в плане моей сексуальности. И это есть только моя жена. (Аплодисменты) Она – 

всё, что мне нужно! (Аплодисменты) Она есть всё, что мне нужно. И она – невеста 

Христа! 

Мы думали, в чем разница. Есть группа «Джей Эм Эс», есть группа «Чонмёнсок», 

чьи лидеры называют себя мессиями и не скрывают того, что спят со всеми 
женщинами вокруг, по крайней мере судя по тому, что я слышал. Есть 

всевозможные группы, есть практика супружниц в буддизме, в мормонской церкви, 

в чем разница? В чем разница? Разница заключается в плодах Отца! Мы, Каин и 

Авель, знаем это очень ясно. Мы знаем, что мы – не Мессия, и мы не должны 

продолжать Божий промысл, который уже завершен. Потому что не мы пришли с 

семенем Бога. Мы не Мессия. 

Мессия приходит с родословием и семенем. Это то, о чем учит Изначальный 

Божественный Принцип – связаться с родословием Бога, с Его семенем. Почему 

сатана так ненавидит, когда мы говорим об этом? Потому что он не хочет, чтобы 

была раскрыта сила трехдневной церемонии. Он не хочет ее раскрывать. 

Но я хочу задать вам вопрос по поводу трехдневной церемонии, я хочу задать вам 

вопрос. Я рассказывал о трехдневной церемонии во время Благословения 21 апреля, 
когда впервые были зафиксированы четыре радуги, мы открыто рассказывали о 

трехдневной церемонии. Открыто! Да, о том, что женщина находится сверху 

мужчины в первый день, во второй день и внизу на третий день. Что в этом такого?! 

Они муж и жена! (Аплодисменты) Чего стесняться?! Откуда, по-вашему, вы 

взялись? 

Мы рассказали о трехдневной церемонии, и мы перешли к омовению. Муж и жена 

моются и берут святой платок. Мы думали, что святой платок, с помощью которого 

мы омываем себя, очищает нас от грехов. Но мы не понимали, что мы «облекаемся» 

в Иисуса Христа. Мы не понимали этого. Давайте я повторю. Вы думали, что вы 

смываете свои грехи, но вы облекаетесь в Иисуса Христа! Вы облекаетесь во 

Христа! Вы не только смываете грехи – вы облекаетесь во Христа. Поэтому ваши 
дети – не ваши дети! Ваши дети рождаются от Бога. Ваши дети – из семени Христа. 

Если вы поймете трехдневную церемонию, вы по-другому будете смотреть на 

благословленных детей. А если вы благословленный ребенок, я не говорю, что вы 

должны возгордиться: «Да, я дар Божий человечеству». Не будьте высокомерными! 

Вы не становитесь великими из-за вас самих. Вы велики благодаря крови, которая в 
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вас течет, и той силе, которая заключена в вас. И это не имеет ничего общего с 

вашим личным нарциссизмом – это связано всецело с силой семени, которое 

заключено в вас, и с семенем Бога. Поэтому я говорю это не для того, чтобы вы 

возгордились собой. 

Многие ли из нас знали, что святой платок облекает нас в тело Христово? И когда 

мы проводим трехдневную церемонию, вы являетесь инструментом, инструментом 

для Бога, чтобы уничтожить сатанинскую кровь, чтобы исполнить Его цель на 
земле. Но вы думали, что просто смываете свои грехи. Нет. Это мы уже получили 

кровью Иисуса, мы смыли свои грехи его кровью. Сейчас мы облекаемся в Иисуса 

Христа, чтобы теперь дети смогли стать детьми Христа. Друзья, понимаете, что я 

имею в виду? Ваши дети не принадлежат вам. Ваши дети другие, они не 

принадлежат вам. Они – дети Бога. Я не хочу, дети, чтобы это стало довлеть над 

вами, но вы должны знать, кто вы. 

И позвольте мне сказать вам реальность, никто вам этого не скажет. Когда как 

благословленный ребенок, вы в последний раз смотрели в зеркало и говорили: «Я – 

сын Отца!»? Когда это было последний раз? Возможно, вы никогда этого не делали. 

Когда последний раз вы смотрели на себя и говорили: «Я – дочь Истинного Отца»? 

Вы думали, это метафора, поскольку вы не понимали силу трехдневной церемонии. 
Трехдневная церемония – оружие света, это оружие огня, которое разрушает и 

сжигает родословие сатаны. Оно разрушает его! Чем больше мы будем смотреть на 

трехдневную церемонию, тем больше архангел будет сердиться, потому что он не 

хочет, чтобы вы это поняли. Он не хочет, чтобы женщины поняли, что они – 

невесты Христа, что они – невесты Истинного Отца, а муж является сыном Бога, 

который заботится о них и является тем представителем Отца в их жизни. Они не 

понимают, что их дети – дети нашего Отца. И это то, что делает нас едиными в 

единой силе, в едином духе, в единой гармонии. 

Вы хотите, чтобы никто об этом не говорил и все жили в комфорте и не имели дела 

с этой реальностью, с этими вопросами, с прошлым, даже если и шли этим путем. 

Вы лучше будете продолжать жить со своими тайными сомнениями в Отце и со 

стыдом, стыдясь того, откуда вы происходите. 
Устыдитесь ли вы в роковой час? Устыдитесь ли вы своего Отца? И сейчас, когда 

вы поняли трехдневную церемонию, Отец – это ваш Отец. Мы связаны кровными 

узами, родословием, кровью. Поэтому вам говорили не писать свое имя на святых 

платках, вы поняли почему? Вы поняли теперь, почему нельзя писать на них свое 

имя? Потому что начало вашей родословной как семьи Митсуо, или семьи 

Эллансон, или семьи Пикель – это не вы сами. Это – Бог. 

Я верю в то, что Отец толкает нас и тянет нас, чтобы дать нам новые вызовы. 

Потому что если мы не преодолеем эти вопросы, они будут преследовать вас тысячи 

и тысячи лет. Они будут преследовать ваших потомков. И они уйдут отсюда, говоря, 

что вы не были честны с ними. Но мы вносим историческую ясность! Поэтому Отец 

помазал меня. И то, что я должен сделать… Потому что вам важно понять истину о 
том, кто вы есть, выйти из своей зоны комфорта и на самом деле заглянуть вглубь. 

Перестаньте говорить: «Нет, нет, нет! Это не описано в четырехпозиционном 

основании. Здесь должны были Адам и Ева вместе с Богом и детьми». Вы не 

сможете объяснить это таким образом. Вы не сможете, не сможете. Потому что 

тогда вам придется объяснять четырехпозиционное основание: здесь отец, мать, а 
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вот здесь шесть Марий. Как вы сможете это объяснить? Как это можно объяснить? 

У вас нет на это никаких объяснений, ноль! У вас нет объяснения! 

И вот что сатана заставляет нас делать – он заставляет нас стыдиться. И стыдясь, мы 

прячем то, что является самым сильным в понимании корней того, кто мы, из какого 

родословия мы произошли, какое семя мы несем. Мы сложили свое оружие огня, а 

сатана этому радуется. Потому что вы стыдитесь. Сатана радуется, потому что вы 

убрали свое оружие, которое должно было уничтожить его. 
И поэтому когда воины Христа собираются здесь, мы не собираемся стыдиться 

Евангелия. Мы не будем стыдиться своего Отца! Мы не будем стыдиться 

родословия. Мы не будем стыдиться шести Марий. Мы не будем стыдиться того 

основания, на котором стоят все благословленные семьи, – трехдневной церемонии, 

святого платка. Мы не будем стыдиться своего Отца! (Аплодисменты) 

Если вы хотите стыдиться, не приходите сюда. Живите своей жизнью в стыде, с 

тайным стыдом и сами смотрите Отцу в глаза, когда умрете. Не ожидайте, что я 

стану вам помогать. Вы сами должны будете общаться с ним. 

Отец толкает нас, чтобы мы забрались на самую глубину, очень глубоко, чтобы 

принять его таким, какой он есть. Потому что это лежит в основе отделения Матери 

от него. Это самый корень, самое оно. И я это видел, потому что как дети, мы 
видели это. 

Помню однажды в Вашингтоне они спорили, и Мать подняла этот вопрос и стала 

обвинять Отца в этом: «Если бы я не спасла тебя от этого, у тебя были бы дети из 

множества разных утроб!» Она так сказала ему. И дети были там и слышали всё. Но 

мы сказали Отцу: «Отец, нам все равно! НАМ ВСЕ РАВНО! Ты – наш Отец, и мы 

верим тебе». Интересно, что когда Мать услышала, как я говорю: «Мама, нам всё 

равно, мне всё равно, это на меня никак не влияет», когда она это услышала, она 

была шокирована, потому что для нее это было всё. Это основание ее теологии, ее 

самой, как спасительницы преподобного Муна, как Мессии для мужчины, который 

был слаб во плоти, чтобы он мог выполнить свою миссию. 

Поймите, сегодняшняя теология, которая сейчас появляется, базируется на стыде 

пути Отца, на стыде крестного пути любви, которым он должен был пройти. 
Поэтому ни один лидер не будет говорить об этом, поэтому ни один корейский 

лидер не поднимет этот вопрос, и если вы спросите его об этом, он просто скажет: 

«О да, мы мало что знаем об этом». Если вас это удовлетворит – хорошо, можете 

довольствоваться. Но я не буду этого делать, я не продам своего Отца и не буду его 

стыдиться. Вам понятно? Потому что он приходит не для того, чтобы угодить вам, 

он приходит не для того, чтобы угодить мне. Он приходит для того, чтобы 

исполнить миссию, которая заключается в уничтожении родословия сатаны, чтобы 

уничтожить его, стереть его и утвердить семя Бога на этой земле. 

Помолитесь об этом, молитесь, спросите его, все ваши сомнения, все ваши страхи, 

всё ваше неверие, весь ваш тайный стыд. Молитесь об этом, спросите его, спросите 

его, лгу ли я вам о нем, спросите его. Спросите, почему до сих пор нет ответа, нет 
объяснений, почему до сих пор так много стыда. Я не тот ребенок, который хочет 

стыдиться своего Отца! Я не буду стыдиться его! 

Позвольте сказать вам одно. Все до единого ученики Иисуса устыдились его. 

Каждый из них, каждый. Они все отвернулись от него, как только он решил 
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совершить самоубийство и пойти на крест. Настало время задать вопрос в этот 

роковой час – где буду я? Где я буду? 

Я знаю, мамочка хочет что-то сказать, но я чувствую, что мы должны прямо сейчас 

помолиться. Должны ли мы сейчас молиться? 

Если вы хотите молиться, спускайтесь сюда. Мы не будем молиться за себя – мы 

будем молиться за Отца. Давайте помолимся за Отца! Я хочу попросить вас 

спуститься вниз, вставайте вместе с нами. Давайте помолимся за Отца, потому что 
мы не должны стыдиться его. Мир хочет, чтобы мы стыдились его, потому что 

когда мы уверены в нем, мы обладаем силой. Поэтому в нас есть истинная сила 

против сатаны. Он не имеет на нас права, когда в нас нет стыда, и поэтому 

архангелы хотят, чтобы вы стыдились Отца, потому что они хотят, чтобы в вас не 

было силы, чтобы вы слушались их указаний как рабы и не понимали, кто вы есть. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день! Отец, мы хотим освободить Твое сердце! 

Мы хотим, чтобы Ты был свободен! Больше никакого стыда! Мне надоело 

стыдиться! Мы хотим, чтобы Ты был свободен! Потому что Ты наш Отец. Ты шел 

путем распятий, чтобы Мать и все невесты могли находиться во всеоружии света. 

Ты отдал свою жизнь, получал насмешки и презрение, был оклеветан, чтобы мы, как 

Твои дети, ухватились за Тебя и не стыдились, и тем самым изменили мир, не с 
помощью своей силы, но с помощью Твоей силы. Ибо Ты тот, кем Себя называл. И 

Ты тот, кем, я знаю, Ты являешься. Твое семя принесет тысячелетнее Царство. Твоя 

слава будет на тех, кто не устыдится Тебя. Как сказано в корейской Библии, что 

сыны Ноя устыдились его нижней части, по-корейски это звучит предельно ясно. 

Пусть мы не будем такими жалкими детьми, которые стыдятся того, откуда они 

взялись. 

Я не хочу быть жалким ребенком! Я хочу быть ребенком, сильным во Христе! Я 

хочу стать тем, кем хочет видеть меня Бог! Я хочу иметь помазание, обладать силой, 

которая уничтожит оплот сатаны, и находиться на положении власти и авторитета 

во Христе! 

Отец, позволь нам умертвить себя, позволь нам перестать мешать Тебе быть тем, 

кем Ты являешься. Мне всё равно, является ли этот нарциссизм Матери или наш, 
пусть всё это уйдет с нашего пути, чтобы Ты стоял без стыда и был свободен! Мне 

до тошноты надоела культура всемирной Церкви, которая стыдится Тебя и тайно 

ненавидит Тебя. Это обман! Это не любовь! Полный обман! И я обвиняю в этом 

сатану прямо сейчас. 

Отец, даруй нам Свою силу, помазание и власть. Позволь нам понять силу 

трехдневной церемонии, позволь нам понять силу отношений с Тобой, не с какой-то 

нелепой иерархией, но с Тобой. С Тобой, Кто пришел в этот мир, как Бог ночи, 

Создатель, ступивший на эту землю не для того, чтобы установить некое 

совершенное четырехпозиционное основание, не для того, чтобы стать неким 

Джоном Греем, учителем, но для того, чтобы уничтожить родословие сатаны и 

распространить Царство Бога, Свое семя. Мы – гордые наследники Твоего семени, 
мы горды быть омыты и покрыты Твоей кровью, ибо это есть кровь Христа, которая 

освободит нас от греха и от власти сатаны. Я обладаю ею, и они обладают ею. 

Спасибо, Отец! Отец, мы приносим Тебе всю славу, честь и хвалу! Мы воздаем Тебе 

всю хвалу. Отец, мы хотим иметь опыты с Тобой. Мы не хотим изучать Тебя, мы не 

хотим изучать Тебя – мы хотим иметь опыты с Тобой! Я не стыжусь того, что хочу 



252 

 

быть близок своему Отцу. Я молюсь, чтобы Ты мог покарать любых духов стыда, 

чтобы Ты мог их уничтожить и поразить их сейчас, чтобы мы могли стать детьми, 

которые стремятся стать ближе к Тебе и обладать Тобой не ради религии, но для 

отношений и для любви, настоящих, подлинных взаимоотношений. 

Отец, даруй нам опыты с Тобой! Позволь нам чувствовать Твою 

сверхъестественную силу, даруй нам опыты с Тобой! Мы хотим быть с Тобой, жить 

вместе с Тобой, сидеть с Тобой за одним столом. Мы благодарим Тебя, Боже! Мы 
приносим Тебе всю славу, хвалу и честь. И приносим отчет во имя центральных 

благословленных семей и молимся в Твое бесценное имя. Аминь! Аджу! Аминь и 

Аджу! 

Обнимите своего соседа, обнимите соседа, подбодрите его, скажите: «Я не буду 

стыдиться Евангелия. Я не буду стыдиться Отца». 

Мы унаследовали кровный род сатаны и потому не можем самостоятельно 

вернуться к Богу. Вследствие этого Мессия непременно должен восстановить 

родословие и преобразовать оскверненный сатаной род. Родословие необходимо 

изменить! Вот почему обязательно должен появиться Мессия. Без него 

восстановление рода невозможно! Нам необходимо восстановить свой род. (172-53, 

1988.1.7) 
 

Раскрывая cуть Божьей любви (17 мая 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

17 мая 2015 года 

Какие прекрасные, прекрасные песни мы сегодня пели! Так славно!.. 

Сегодня мы хотим поговорить о любви Бога. (Аплодисменты) Важно знать о любви 

Бога. И я не говорю о релятивисткой любви, я не говорю о современном Иисусе, 

каким его все хотят нарисовать. Мы хотим поговорить о настоящей Божьей любви. 

И мы рассмотрим различные нюансы возможных процессов, существующих в 

понимании любви Бога, и как эта любовь проявляется в нашей жизни. По сути, мы 

хотим раскрыть, как любовь Бога преобразуется в Божью радость и как радость 

Божья становится нашей силой. Давайте прочтем из Евангелия от Иоанна, глава 21, 
стихи 9-15, давайте прочтем все вместе. 

9. Когда же вышли на землю, видят разложенный огонь и на нем лежащую рыбу и 

хлеб. 10. Иисус говорит им: принесите рыбы, которую вы теперь поймали. 11. 

Симон Петр пошел и вытащил на землю сеть, наполненную большими рыбами, 

которых было сто пятьдесят три; и при таком множестве не прорвалась сеть. 12. 

Иисус говорит им: придите, обедайте. Из учеников же никто не смел спросить Его: 

кто Ты?, зная, что это Господь. 13. Иисус приходит, берет хлеб и дает им, также и 

рыбу. 14. Это уже в третий раз явился Иисус ученикам Своим по воскресении Своем 

из мертвых. 15. Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: Симон Ионин! 

любишь ли ты Меня больше, нежели они? Петр говорит Ему: так, Господи! Ты 

знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси агнцев Моих. 
Это известная встреча, когда воскресший Иисус приходит к ученикам. И в самом 

конце мы видим, как он впервые спрашивает Симона Петра, любит ли тот его. Три 

раза спрашивал Иисус Петра: «Любишь ли ты меня?» 

Думаю, когда мы живем жизнью Завершенного Завета, когда мы сражаемся с 

дьяволами, изгоняем демонов, излечиваем больных и воскрешаем мертвых, нам 

http://sanctuary-ru.org/363/
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также нужно соприкоснуться с Божьей любовью. Нам также надо наполниться и 

подзарядиться Его любовью, потому что мы находимся на поле боя, мы сражаемся 

за истину, сражаемся в Духе и истине. Но нам также необходимо соприкоснуться с 

тем, ради чего это всё. 

Это любопытная сцена. Когда Христос умер, был распят, убит как национальный 

преступник, убит как преступник, все ученики собрались на Тивериадском море, 

вернее Симон. Они покинули пределы Иерусалима, они покинули Иерусалим, 
покинули место, где был распят Иисус, и теперь они вернулись к своей прежней 

жизни. Они вернулись к своей работе, которую они забросили, когда последовали за 

Иисусом и служили ему на протяжении трех лет. Симон Петр вернулся к ловле 

рыбы, вернулся к своей прежней работе. И он вновь стал ловить рыбу, пытаясь 

продолжать жить как прежде, после того, как служил Господу три года. Эти три 

года были нелегкими. Мы знаем, что когда пришло время, когда наступил роковой 

час, он трижды отрекся от Иисуса. Он слишком стыдился быть с этим человеком из 

Назарета, слишком стыдился сказать: «Да, я был с Иисусом, я ученик Иисуса». 

Итак, с опущенной головой он вернулся домой, вернулся к рыбалке, и вдруг, 

неожиданно, когда он рыбачил всю ночь и не мог ничего поймать, утром он увидел 

человека на берегу. И они узнали Иисуса. В Библии говорится, что Петр был 
обнажен. Он опоясался одеждой и бросился в море: он увидел Христа на берегу. Он 

просто ликовал. И затем, что интересно в этой сцене, Христос позвал его и ничего 

не сказал о предательстве Петра. Это был человек, о котором Иисус сказал, что он 

станет камнем, на котором будет строиться церковь. Он благословил его, дал ему 

такое громадное благословение. Но в роковой час он трижды отрекся от Иисуса. У 

него были возможности сказать: «Да, я с ним», и остаться верным, выступить с 

уверенностью. Но вместо этого он струсил, остался со своим страхом, атмосферой 

вокруг него, страхом преследования, страхом быть униженным, чем угодно. И 

теперь этот человек потерял рассудок, зная, что он предал Христа. Он знал, что 

Иисус предрек, что тот отречется от него, и так и произошло. Он чувствовал себя 

предателем, предателем сына Божьего. 

Иисус позвал его на берег и сказал: «Придите и обедайте со мной», сказал: 
«Придите и ешьте». Любопытно, что когда он вытащил сеть, там оказалось 153 

рыбины, это практически как число 154, время, когда ушел Отец, – в 1 час 54 

минуты. Благодаря своей благодати Иисус чудесным образом даровал им эту рыбу. 

В Писании написано, что когда они поднялись на берег, никто из них не спросил: 

«Кто ты?» – потому что они знали, кто он. Они принесли хлеб, они ели с ним, и 

затем Иисус спросил. Он трижды спросил Петра: «Любишь ли ты меня, Петр?», 

«Любишь ли ты меня, Петр?», «Любишь ли ты меня, Петр?». Ведь Петр трижды 

отрекся от него: «Я не знаю тебя», «Я не знаю тебя», «Я не знаю тебя». «Любишь ли 

ты меня?», «Любишь ли ты меня?», «Любишь ли ты меня?». Он позволил Петру 

искупить, честно признать, что он совершил грех, хотя был благословлен. 

Он задает ему вопрос: «Любишь ли ты меня?», «Любишь ли ты меня?», «Любишь ли 
ты меня?», «Выступишь ли ты за меня, когда это будет непопулярно? Будешь ли ты 

за меня, когда все вокруг будут гнать тебя?». «В тот час ты мог быть слаб, но я 

вновь спрашиваю тебя: «Любишь ли ты меня? Или ты любишь себя, свою 

репутацию, свое социальную окружение, или что-то еще?» 
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И глядя на эту сцену, я вижу такую сильную картину. Потому что в этот час мы 

также столкнулись с точно такой же ситуацией. Мы являемся людьми, которые по 

разным причинам хотят убежать от истины, но сейчас должны столкнуться с 

истиной, нравится нам это ли или нет, должны встретиться с ней лицом к лицу. 

Нельзя уже сказать: «Я не знаю, я не знаю, я не знаю, я просто хочу следовать не 

думая, бездумно и без сердца, потому что так поступает всё мое окружение, потому 

что это популярно, потому что так я не встречу никаких гонений, и моя жизнь будет 
гладкой и безоблачной». 

Но в то же время Бог спрашивает: «Любишь ли ты меня?» Удивительно, что когда 

Петр слышит этот вопрос, и Святой Дух обличает его, он знает, что Иисус 

спрашивает его об этом из-за того, что он отрекся от него, поскольку был трусом в 

тот роковой час, не мог защитить его тогда, что тогда он ценил свою жизнь больше, 

чем Божью. И сейчас он обличен Святым Духом, и сейчас он говорит: «Да, Господь, 

я люблю тебя». Он покидает свой дом, бросает всё и идет проповедовать о Христе. 

Он знает, что умрет. И в конце его распинают вниз головой, потому что он 

чувствовал, что недостоин быть распятым как остальные. 

Когда Бог спрашивает вас «Любишь ли ты меня?», таким должен быть ответ 

истинно верующего. Он не говорит: «Да, я люблю тебя», и на этом всё. Он встает и 
идет, и отдает свою жизнь, он рискует всем. Он понимает, что не может жить как 

трус, в страхе, но что он должен жить в силе Божьей любви и идти навстречу 

опасности, риску, неизбежной смерти. 

Именно это вы сейчас видите. Вы видите всю всемирную Церковь, вы видите 

людей, которые хотят игнорировать вопрос, поскольку им так удобно, это не путает 

систему их взглядов, не выводит их из зоны комфорта. Другая группа сидит «в 

тепле» и наблюдает: «Какую бы сторону нам принять, какая сторона будет более 

политически выгодна?» Это «теплые» люди, о которых Иисус говорил: «Но как ты 

тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих». Это время, когда 

становится ясно, за что вы стоите и во что верите. Становится очень ясно, во что вы 

верите. Вы верите в то, что Отец, Христос, был неким борцом за мир. Обычно мы 

называем это Богом шалом. «Шалом» означает «мир». Но глубокое значение 
«шалом» – это не «мир». Это «завершенность». Значение слова «шалом» – 

«завершенность». Он – Бог завершенности. И в этой завершенности есть мир, 

праведность, радость и изобилие. 

Любопытно, когда я молился о любви Бога, когда мы наполнены любовью Бога, мы 

можем встретиться лицом к лицу со смертью, потерпеть определенное поражение, и 

мы можем пребывать в силе, в сверхъестественной силе, которая не есть сила 

людская. Обычно под гнетом таких гонений мы сгибаемся под давлением, но 

благодаря присутствию в любви Бога мы готовы отдать свою жизнь за него, как 

Петр, умереть за него, мы наполнены сверхъестественной силой. Я всё думал, как 

это связано, как так происходит, что пребывая в Божьей любви, мы получаем 

сверхъестественную силу. На днях я читал в Чхонсонгён, где Отец говорит: 
Что заставляет Бога негодовать? То, что люди унаследовали ложный род. Вы все — 

потомки ложного рода, источник которого — сатана. Он хочет уничтожить все 

творение! Таковы Вселенная, право собственности и родословие, с которыми вы 

связаны. Когда вы смотрите, думаете, нюхаете, говорите, прикасаетесь к чему-
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нибудь, все ваши ощущения восходят корнями к сатане. (Чхонсонгён, книга 1, глава 

4) 

Когда мы читаем это, мы обычно думаем о родословии. Но это слово 

«собственность» так важно для понимания. Отец сказал, что Бог – это истинный 

сысын, истинный учитель, и истинный чуин, что означает истинный хозяин. Он – 

истинный Хозяин. На прошлой неделе мы говорили об этике собственности. Когда 

мы живем, мы собираемся за что-то отдать свою жизнь. Что-то должно владеть 
вами, нравится вам это или нет. Вами будет владеть та или иная идеология, 

релятивизм, феминизм, вы должны будете поклониться чему-либо и принадлежать 

этому в своей жизни, чему бы то ни было – деньгам, власти, знаниям, успеху или 

своему нарциссизму, что бы это ни было. Вы будете поклоняться чему-то в своей 

жизни. Это произойдет, это неизбежно, вы живете ради чего-то. 

И настоящая задача – понять, как для нас связано право собственности с Божьей 

любовью. Я верю, что когда мы покорны Божьей любви, мы также покоряемся Его 

праву собственности, о котором говорил Отец. Мы подчиняемся Его праву 

собственности, которое уже принадлежит Ему, но мы признаем это, и выбираем это 

свободно, и приходим под Его владычество благодаря действенному акту 

покорности Богу. И когда мы войдем в это владычество подчинения Богу, признавая 
то, что мы принадлежим Ему, что Он владеет нами, что мы принадлежим Ему, мы 

получаем защиту, которую дает нам Бог, незамедлительно, потому что Бог 

защищает то, что любит и что принадлежит Ему. Точно так же, когда вы что-то 

любите и чем-то владеете, вы защищаете это. Отсюда исходит сила Божьей защиты 

– когда мы становимся покорны Его владычеству и Его любви. 

Библия говорит о защитном ограждении, которое окружает нас. И я помню, 

однажды, когда мы изучали Библию, кто-то спросил: «Судит ли Бог нас Своим 

огнем?» И я сказал: «У Бога есть для нас защита». Вот один наш брат разводит кур. 

Когда ваши куры покидают курятник и попадают в пасть волка, вы судите их? Они 

покинули защитную ограду, за которой хищники ждут их, чтобы растерзать. Они 

покинули защитную ограду любви и владычества. И даже не хозяин должен судить 

их. Они просто будут съедены хищниками, поскольку покинули защитную ограду. 
Это так важно! Мы готовы подчинить себя чему-либо, чему бы то ни было – 

движению по правам человека, своему личному вкладу, семье или себе, жалости к 

себе, чему угодно. Вы должны будете посвятить себя чему-то в жизни. Кем бы вы 

ни были, вы должны будете посвятить себя искусству, видеоиграм, вы должны 

будете посвятить себя чему-то, ради чего будете жить. Но все эти пути – пусты, они 

не ведут к вашему шалом, к вашей завершенности. Ведь ваша завершенность и ваш 

шалом могут прийти только от Создателя. Поймите, это единственный путь. 

Чем больше мы будем восставать и убегать от этого, тем больше боли будем 

чувствовать. Потому что мы не хотим подчиниться владычеству Бога. Нам не 

нравится чувствовать себя чьей-то собственностью, даже если когда мы женимся и 

любим друг друга и говорим друг другу: «Ты принадлежишь мне, а я принадлежу 
тебе». Мы игнорируем этот факт или не обращаем внимания, что что-то владеет 

нами. И мы выбираем разные вещи в жизни, пытаясь убедить себя, что они не 

владеют мной, что мы контролируем ситуацию, когда на самом деле наша жизнь 

движется бесконтрольно. Но когда мы приходим к покорности истинному Хозяину, 

истинному Хозяину… 
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Взгляните, наши пять органов чувств могут быть забраны из-под владычества 

сатаны. То, что мы привыкли видеть – хочет видеть сатана. То, что мы привыкли 

пробовать – хочет пробовать сатана. То, что мы привыкли слышать или к чему 

прикасаться – это же хочет слышать и к этому хочет прикоснуться сатана. Но когда 

мы переходим в собственность Бога и подчиняемся Его владычеству, Бог может 

начать исправлять эти духовные органы чувств. Он может дать нам 

сверхъестественную силу в наших чувствах. Он может начать открывать видения, 
встречи лицом к лицу, встречи с Богом, слышание голоса Бога, все эти явления в 

новых измерениях, которые испытали, видели, которыми дышали пророки из 

Писания. Мы приходим в Его присуствие. 

Мне нравится, как сказал один проповедник. Когда Бог сказал Моисею снять обувь 

на святой земле, Он говорил: «Сними свою прошлую жизнь, сними ее, сними 

сандалии своей плоти и живи с горящим духом, в горящем кусту, с горящей силой 

Святого Духа! Сними сандалии плоти и живи во власти и авторитете Духа 

Божьего!». Боже мой! 

Я молился об этом, о том, в чем разница. Бог на самом деле любит и святого и 

грешника. Он будет искать и мытаря, и проститутку так же, как Он будет искать 

верующего прихожанина. В чем разница между обладанием Божьей любовью и тем, 
приносит ли она Ему радость или нет? В Библии, в Евангелие от Матфея (глава 12, 

стих 18) сказано: «Когда я пойду на Небеса, я хочу, чтобы Бог был там и сказал: 

“Мой истинный и верный слуга, которому благоволит душа моя”». 

Существует связь между любовью Бога и благоволением Его, что связано с Его 

радостью. Если у вас есть дети, то вы знаете, что любите и святого и грешника в 

семье. Вы любите и того, кто заблудился, и того, кто остался верен. Но существует 

разница, потому что некоторые могут радовать вас, вы будете гордиться этими 

детьми, и это принесет вам радость. С другой стороны, та же любовь Бога 

присутствует, Бог любит тех, кто предал Его, кто отошел от Него и направляется в 

ад из-за своего высокомерия и по своей воле. Но когда они ведут такую жизнь и 

восстают против Бога, когда они оскверняют Его – это то, что происходит сейчас с 

церковной иерархией, они оскверняют Отца, перешагивают через него, стирают его, 
– любовь Божья по-прежнему с ними Но когда Он не благоволит, это ведет к 

страданиям. Его любовь всё еще там. Но когда Ему не нравится, когда мы поступаем 

не по Его заповедям, против Его Слова, мы показываем, что мы на самом деле не 

любим Его… Мы показываем, что мы просто получаем Его любовь, мы хотим быть 

ворами Его любви, получать дивиденты от Его любви, но не иметь с Ним никаких 

действий отдавания и принятия. Не отдавая ничего Богу. Не возвращая ту любовь, 

которую мы получили, чтобы порадовать Бога. И тогда мы причиняем Богу боль. 

Это тогда, когда мы причиняем Ему боль. 

Божья любовь всё еще там, для святого и грешника, Божья любовь всё еще там, она 

доступна, но так как они отступили от нее, отказались поклониться, быть 

покорными ей, это причиняет Богу страдания и боль, агонию, сердечную боль. И это 
то, что мы видим. Потому что в Церкви есть всевозможные релятивисты, которые 

говорят: «Как насчет Божьей любви, почему бы вам не любить как Бог?» Нет, мы 

любим как Бог! И поэтому мы говорим вам истину! Так как мы любим вас и 

страшимся за ваши души, мы говорим вам истину!! (Аплодисменты) Мы не лжем 

вам слащавыми словами, чтобы вы чувствовали себя тепло и приятно. Мы хотим, 
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чтобы вы были настоящими перед Богом, потому что Он – настоящий. Он – не 

мороженое с карамелью. Он – настоящий. Он – настоящий! 

Что остается неизменным? Любовь Бога присутствует и там и там. Она не меняется. 

Но тот, кто доставляет радость Богу, тот человек живет, почитая Бога, возвышая Его 

заповеди, стараясь из всех сил, может быть, и несовершенно, служить Ему, 

принести Ему радость. Вот в чем разница. И этот тот, кто принимает право 

владычества над собой. И так как Бог владеет мной, я принадлежу Ему, моя 
обязанность любви – вернуть Ему радость, принести Ему радость. Моя обязанность 

как объекта, обязанность моей любви – вернуть ему красоту, стать таким, каким Он 

хочет меня видеть, и вернуть это Ему. Принести Ему славу. 

Но любовь Бога не меняется. Я помню, 21 апреля, в день Благословения, было 

четыре радуги. Когда мы вернули авторитет Отца, в небе появилось четыре радуги, 

и я почувствовал, что Отец не только любит нас, но Отец благоволит нам. Когда его 

авторитет вернулся. И я думаю, что это очень важно, потому что мы сражаемся, мы 

ведем бой с дьяволом, и многие из нас находятся на передовой, сражаются. И во 

всем этом очень важно, чтобы мы помнили, насколько Бог любит нас. Нам очень 

важно это знать. Потому что мы можем утратить видение этого, стараясь стать 

целеустремленными людьми, но мы забываем быть получателями. Я не говорю, что 
быть целеустремленным человеком плохо, это важно – достигать целей для Бога, но 

мы делаем то, что мы делаем, благодаря тому, кем мы являемся, а не наоборот. Мы 

не делаем что-то, чтобы стать кем-то. То, кем мы являемся, толкает нас делать то, 

что мы делаем. И так как мы возлюбленные Христа – есть причина того, что мы 

выступаем за него в роковой час, даже если это тяжело, даже если мы получаем 

гонения. Но среди этого важно помнить то, что «Бог любит меня», потому что мы 

можем забыть это. Посреди битвы мы можем забыть то, что «Бог любит меня и что 

Он благоволит мне». 

Последние несколько недель мы говорили о трехдневной церемонии, мы говорили о 

шести Мариях, мы говорили о ситуации, как она есть. И в то время когда церковная 

иерархия окружает Мать, и она сама верит в то, что она спасла Отца от его 

слабостей плоти, когда на самом деле всё наоборот. Это то, чего она не понимает. 
Отец постоянно спасал ее. На самом деле сама трехдневная церемония была 

спасением для нее. Потому что благодаря трехдневной церемонии все невесты 

Жениха могут объединиться с ним, облекая супруга во Христа, и что каждая невеста 

может быть вместе с Христом благодаря трехдневной церемонии. Это было 

спасение, это был дар Небес, который был дарован Матери, чтобы чувства плоти и 

физические чувства, личные чувства боли, которые она могла испытывать, 

получили освобождение. Вот почему трехдневная церемония имеет решающее 

значение, особенно для первого поколения. Имеет решающее значение, имеет 

абсолютно решающее значение. 

Помню, как однажды Кук Джин хён… Мы должны быть так благодарны ему, 

давайте поаплодируем моему брату, я так благодарен ему! Знаете, он сказал мне 
нечто, что просто поразило меня до глубины души. Это было несколько лет назад. 

Это случилось после того, как Отец короновал меня. Брат пришел ко мне и сказал: 

«Я знаю, насколько сильно Отец любит меня, видя то, как он любит тебя!» Эти 

слова перевернули мое сознание! Вот, Отец только что передал мне всё свое 

наследие, всё Царство, трижды короновал меня, а брат приходит ко мне и говорит: 
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«Я чувствую любовь Отца, когда вижу, как он любит тебя! (Аплодисменты) Я сам 

никогда не получал такой любви, но когда я вижу, как он любит тебя, я чувствую 

его любовь ко мне». Это перевернуло мое сознание! 

Если у вас есть дети, или если у вас есть братья и сестры, вы знаете, какая борьба 

там происходит за то, чтобы привлечь внимание родителей. Но вот человек, 

который должен быть зол на меня, который должен был бы хотеть меня убить, ведь 

Отец передал мне всё наследие, но вот он говорит: «Я могу чувствовать его любовь 
через то, как он любит тебя!» Меня просто сшибли с ног! Тогда я услышал это, и 

затем размышлял над этим на протяжении нескольких лет. Я понял, что это – 

истинное сердце покорности перед Божьим владычеством и Божьей любовью. Это 

истинная покорность! 

И я думаю о всей ситуации, о ситуации Матери, и как Отец общался с братьями и 

сестрами по 10 часов, по 12 часов, и она была очень рассержена, ведь Отец обещал, 

что закончит за два часа. И такое происходило не один или два раза – это 

происходило каждый раз, постоянно. И она начинала нервничать, она сердилась: 

«Ты обещал два часа, как ты можешь говорить с членами Церкви по 15 часов? Ты 

обещал, что будешь за столом. Завтрак остыл, ты не можешь его есть». И такое 

постоянно, это в реальности происходило в нашей семье. Но я понял, точно так же 
как истинный старший брат смиряет себя перед Божьим владычеством и может 

сказать своему младшему брату, получившему все благословения, которых не 

заслужил, но которые были даны ему. И он может сказать этому младшему: «Ах ты, 

маленький паршивец! Встреться мне завтра!» Но он говорит ему: «Я чувствую 

любовь Отца, когда вижу, насколько сильно он любит тебя». 

Я понимаю сейчас, что если бы всё это время, когда Отец был с членами Церкви… 

Возможно, когда он бывал в разных странах, может быть, это был последний раз, 

когда братья и сестры могли его видеть… И это была ситуация, когда на 

протяжении десятилетий так много архангелов окружало Мать, вдохновляя ее на 

подобного рода мышление. Но если бы она увидела, что Отец отдает себя членам 

Церкви, всем братьям и сестрам, детям Бога, и если бы она могла сказать: «Я 

чувствую любовь Отца ко мне, когда вижу, как он любит вас»! Если бы она так 
сказала, если бы она мысленно повторяла это, она была бы окружена не теми 

людьми, которые пытались использовать ее, чтобы заполучить деньги и власть, но 

настоящими людьми, которые бы вдохновляли ее в Духе и Слове. Если бы у нее 

было такое мышление, всё было бы по-другому. Если бы она сказала: «Посмотрите, 

как он любит наших братьев и сестер! Вот как сильно он любит меня. Ведь это 

отражение того, как он любит меня», это дало бы ей энергию, силу, возвысило бы ее 

дух, дало бы ей помазание, авторитет и духовную силу, просто произнеся эти 

простые слова. Вместо того, чтобы говорить: «Опять ты не сдержал обещания. 

Снова завтрак остыл, обед остыл, на меня у тебя нет времени». 

И я чувствую, что в этот роковой час Бог просит нас, Он на самом деле просит нас: 

«Я хочу излить Свою любовь на тебя». Но как вы поступите? Как вы выступите в 
этот роковой час? «Отдашь ли ты свою жизнь за Меня? Готов ли ты умереть за 

Меня, как Петр?» Так Бог спрашивает нас. Я верю, что когда мы выступаем за Бога 

и получаем гонения слева и справа, и люди по всему миру, которые выступают за 

Бога и получают преследования слева и справа, мы должны понимать, что Бог 

любит нас, что Он любит вас, тех, кто выступает за Него. 
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И следующий ключ – это то, что Он благоволит нам, когда мы выступаем за Него. 

Он также любит и грешника, но Ему не нравится, когда Его оскверняют. И я верю, 

что в это время важно, чтобы мы могли чувствовать любовь Бога, чтобы мы могли 

чувствовать любовь Бога даже во время сражения. И это не есть странная 

релятивисткая теория, которая гласит: «Любите своих врагов, когда они отрубают 

вам голову». Нет, суть не в этом. Или вот: «Любите врагов своих, когда они грабят 

вас, насилуют вас и разрушают всё на свете». Нет, не это имелось в виду. У нас есть 
право выступить за Бога! В этом заключается наша обязанность – выступить за Бога 

в роковой час. И в этом наша обязанность – выступить против хищников, которые 

влезают в курятник, у нас есть обязанность встать на защиту. 

Я очень сильно чувствую, что Отец хочет подбодрить тех, кто рискует своей 

жизнью за него сейчас. И я знаю, что это происходит волнообразно: иногда мы 

чувствуем себя на вершине, а иногда очень низко, и иногда мы полны энергии, а 

иногда обессилены. 

Но я знаю одно – что представ перед своим Отцом, я хочу, чтобы он сказал мне: 

«Мой сын, ты самый верный, и я благоволю тебе». Я хочу быть таким сыном. Я 

хочу быть таким сыном, что даже если я потеряю всё, даже если у меня ничего не 

будет, я хочу быть таким сыном, на которого он мог бы посмотреть и сказать: «Я 
благоволю тебе, мой сын»! 

Я хочу подбодрить тех, кто выступает и сражается за добро, кто проходит через 

невероятные гонения. Я хочу подбодрить вас. Бог так сильно вас любит! Он отдал 

жизнь за вас, и также за грешников. Но Он благоволит вам, тем, кто выступает за 

Него в роковой час. То, что на самом деле имеет значение – вы выступаете за Него, 

тогда как другие выбирают легкий путь и перешагивают через Него. Потому что 

именно так поступают сейчас все остальные, именно туда сейчас идет всё стадо.  

Но мы – те, кто выступает за Него, рискуя потерять всё. И всё из-за одной простой 

вещи – мы любим Его. Я также хочу лично поблагодарить всех братьев и сестер по 

всему миру и всех здесь присутствующих. Это большая честь для меня – быть с 

вами в это бурное время. Это большая честь. Потому что я с теми людьми, которые 

обладают истинной верой, кто верит в Христа, а не просто прихожане церкви или 
стадо последователей. Вы настоящий Божий народ, воины Христа, отличающие 

праведность от неправедности и кто хочет принести Богу радость. И я благодарю 

вас, потому что это честь – идти вперед вместе с такими людьми. Это большая 

честь. И я молюсь, чтобы Отец излил на нас свою любовь сегодня. 

Омма, ты хочешь поделиться по этому поводу? 

(Ён А ним) 

Спасибо большое, аппа. От лица всех я тебя обниму. (Аплодисменты) Спасибо, 

спасибо. Они знают, я даже не просила их аплодировать, а они аплодируют всё 

равно. 

Когда я думаю об Отце, я хочу честно признаться: он такой пугающий человек. Я 

говорю вам правду. Я его боялась, я всегда пряталась за спины, посылала своего 
мужа вперед: «Аппа, ты иди вперед, ты делай это!» Я всегда была позади, потому 

что боялась Отца. У него была такая огромная духовная сила, как вы помните. И 

многие представители нашего первого поколения получили помолвку от Отца, 

потому что они знали и верили, что Отец знает их лучше, чем они сами себя знают. 
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Отец мог видеть весь духовный мир и всех предков человека, и поэтому мог давать 

нам помолвку. В это верили наши братья и сестры, и это было так на самом деле. 

И я помню, как одна сестра рассказывала свой опыт. Ей приснилось, что Отец 

находится на дне океана, там было так темно, она была шокирована и подумала: 

«Что случилось с Отцом?» Затем она пошла на встречу хундокхве с Отцом. И Отец 

вдруг остановил хундокхве и сказал: «Я был на дне океана, где боролся с земной 

осью». При этом он посмотрел ей в глаза, и у нее рот открылся от изумления: «О 
Боже, я даже не спрашивала его, но он уже ответил на мой вопрос!» Она была так 

удивлена. 

И она сказала: «Даже если мы не задаем вопросы вслух, он уже отвечает на них. 

Поэтому порой во время хундокхве Отец ходит по рядам, меняет тему разговора. Он 

просто отвечает тем людям, которые мысленно задавали ему вопросы». Этот опыт 

только усилил мой страх перед Отцом. Действительно, как говорится в пословице: 

«Начало познания мудрости есть осознание страха перед Богом». Это правда. 

Выступление моего мужа сегодня вызвало у меня столько слез, поскольку я сильно 

боялась Бога, Отца, но он дал нашей паре так много благословений. Он выбрал 

моего мужа наследником – как мы можем желать большего? Он назвал нашу пару 

парой, которую любят Небеса. Это такое огромное благословение, так удивительно! 
И когда мы получаем много благословений, любить Бога и быть радостным очень 

легко. Но приходит время проблем и испытаний, когда Бог просит сделать вещи, 

которые ты не хочешь делать, когда кажется, что это принесет тебе неприятности. 

Но Бог просит тебя это сделать. 

Когда мы были в Корее и вели там приход одной церкви, несколько тысяч человек 

приходило на воскресные службы. И вот мы должны были это бросить и пойти 

служить Отцу. Это решение было очень трудным, но когда мы это сделали, пришло 

больше благословений. Мы могли лично служить Отцу, до последнего дня. Когда 

мы приехали сюда, в Пенсильванию, мы тоже бросили всё – положение, всё, что у 

нас было, всю репутацию. Это было очень трудно, и я лично этого не хотела, но мы 

приехали сюда, и я узнала нашего Отца еще глубже, так, как и не представляла себе. 

Эти личные отношения с Отцом были такие невероятные! 
Порой мне казалось, что это похоже на проклятие, что Отец будто бы наказывает 

меня. Но у него был лучший план. Так же как Иов прошел проверку от сатаны, 

чтобы быть признаным Богом, мы тоже проходим проверку, и проходим через 

трудности. Но я поняла, что как несколько раз Отец давал нам пощечину, как это 

было в Нигерии, но Отец после этого беспокоился обо мне: «Ты не должна хранить 

никакой обиды в себе». И я думаю, что Бог тоже делает с нами подобное, устраивает 

проверку, дает трудности, но Он истинно беспокоится о нас. Он истинно любит нас, 

братья и сестры. Когда Он видит, что мы выступаем с силой, несмотря на то, что это 

трудно, и эта проверка становится Его любовью. 

И сегодня, братья и сестры, давайте выступим с силой и засвидетельствуем Его 

любовь на пути трудностей. Аджу! 
(Хёнг Джин ним) 

Аминь! Аминь! Спасибо, омма! 

Давайте прочтем слова из Чхонсонгён: 

Невозможно владычествовать над источником жизни с помощью человеческих 

усилий. Для этого необходимо нечто, способное повлиять на начало жизни 
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человека, его жизненный путь и конец этого пути. Рожденные в любви, люди всю 

жизнь должны следовать по пути любви и умереть во имя нее в конце этого пути. 

(298-298,17.1.1999) 

Пожалуйста, оставайтесь на своих местах. Давайте закроем глаза, и давайте 

почувствуем присутствие Бога. Много раз мы приглашаем Бога, но мы не знаем, как 

сделать так, чтобы Он остался. Много раз мы чего-то добиваемся ради Него, и Он 

хочет отдать нам, но мы не принимаем. И сейчас я хочу получить от Бога, потому 
что посреди битвы нам нужно пополнить свои запасы энергии и любви Божьей. 

Отец, мы благодарим Тебя! Боже, мы знаем, что Ты так сильно любишь нас. Потому 

что, Отец, ты сказал: «Благословенны те, кто получает преследования ради 

праведных целей, и Царство Небесное будет принадлежать им». Отец, мы знаем, что 

мы очень благословлены. Мы благословлены выступить за праведность, не за 

самодовольство, но за Тебя, ибо Ты – совершенная праведность. Ты – совершенный 

шалом – мир и завершенность. Ты – совершенная завершенность. 

Отец, мы хотим находиться сегодня в Твоем присутствии, но, Отец, мы так много 

сражаемся с бесами и демонами в своей жизни, с этими полчищами, выступающими 

против нас, и так легко потерять видение того, как Ты любишь нас, как Ты 

благоволишь нам, когда мы сражаемся за правое дело. 
Отец, мы сейчас благодарим Тебя за любовь, за то, что отдаешь Свою жизнь на 

кресте снова и снова, чтобы мы освободились и жили в свободе Твоего Духа. Отец, 

мы соприкасаемся с Твоей любовью, мы хотим быть покорны Твоему праву 

собственности и Твоему владычеству. И мы просим, чтобы Святой Дух наполнил 

нас прямо сейчас. Не обязательно, чтобы он пришел суперэффектным образом – он 

может прийти к нам спокойно. 

Отец, мы не ожидаем, что Ты проявишься как гром и молния. Мы просто хотим 

быть в Твоем присутствии, не важно, насколько смиренно и кротко это может быть. 

Отец, мы хотим увидеть Твое присутствие в нашем сердцебиении, что есть 

благодать жизни, которую Ты даешь. Мы хотим увидеть Твое присутствие в своем 

дыхании сейчас, которое является Твоей благодатью: мы могли умереть прошлой 

ночью. Мы хотим увидеть Тебя в наших чувствах, в наших чувствах сейчас. И мы 
хотим принести свои чувства, физические и духовные, под Твое владычество, 

Господи. Тебе принадлежит наш дух, мы принадлежим Тебе, Отец, и мы рады быть 

в нем. 

Отец, мы молимся, чтобы Ты открыл эти чувства, чтобы мы чувствовали силу Твоей 

исцеляющей любви и благодать Твою, пребывающую в нашей жизни. И, Отец, 

когда мы выступаем на поле битвы, чтобы сразиться вместе с Тобой и бросить 

вызов тем, кто противостоит Тебе, мы молимся, чтобы мы помнили, что должны 

принести Тебе радость, принести Тебе радость, принести Тебе радость – это наша 

цель. 

Отец, мы молимся, чтобы мы оставались в этом помазании. И мы молимся и 

благодарим Тебя за всё, что Ты делаешь и что даруешь нам силу сейчас. Потому что 
без Тебя, Отец, мы ничто. Но с Тобой – мы всё. 

Мы благодарим Тебя, Господь, и приносим Тебе всю хвалу, славу и честь. И мы 

отчитываемся от своего имени и молимся в Твое святое имя. Аминь! Аджу! 
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Давайте восславим Бога. Давайте поднимемся и обнимем своего соседа, подбодрим 

его в этот день и скажем ему: «Выступай с уверенностью, ибо Бог с тобой!» Да 

благословит вас Бог! 

 

Эталон Небес (24 мая 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

24 мая 2015 года 
Чувствуете ли вы дух сегодня? Да! Сейчас мы начинаем петь Богу, мы молимся 

Богу, мы направляем свои сердца к Богу во время исполнения песен. Разве не 

прекрасно? 

Давайте сегодня поговорим об эталоне Небес. И я хочу начать с Книги Бытия, глава 

17. Давайте прочтем вместе. 

1. Аврам был девяноста девяти лет, и Господь явился Авраму и сказал ему: Я Бог 

Всемогущий; ходи предо Мною и будь непорочен; 2. и поставлю завет Мой между 

Мною и тобою, и весьма, весьма размножу тебя. 3. И пал Аврам на лице свое. Бог 

продолжал говорить с ним и сказал: 4. Я — вот завет Мой с тобою: ты будешь отцом 

множества народов, 5. и не будешь ты больше называться Аврамом, но будет тебе 

имя: Авраам, ибо Я сделаю тебя отцом множества народов; 6. и весьма, весьма 
распложу тебя, и произведу от тебя народы, и цари произойдут от тебя; 7. и 

поставлю завет Мой между Мною и тобою и между потомками твоими после тебя в 

роды их, завет вечный в том, что Я буду Богом твоим и потомков твоих после тебя. 

Я думаю, что сейчас наступило очень важное время, когда всемирная Церковь по-

настоящему борется за свою веру. Это истинное благословение. Потому что без 

такого периода испытаний мы бы не знали, где вы находитесь, мы могли бы 

скрывать то, во что мы верим. Но когда приходят Последние дни, первые становятся 

последними, а последние – первыми. Те, кто получил всю славу, становятся 

последними. Потому что в роковой час становится ясно, во что они верили и за что 

выступали. 

В этом Писании Бог говорит Аврааму о его семени, что Он благословит потомков 

Авраама. Но Бог не смог построить нацию Израиля от Авраама. Хотя благословение 
было дано самому Аврааму, царство Израиля не возникло до поколений Исаака и 

Иакова. Здесь мы видим, что Бог заключает Завет со Своим народом. И вы видите, 

что здесь везде речь о родословии, Бог говорит о родословии. Он говорит о 

создании «Завета вечного», что Он будет Богом этого народа: «Я буду Богом твоим 

и потомков твоих после тебя». В родословии, которое было потеряно и отдано 

сатане из-за грехопадения, Бог трудился на протяжении провиденциальной истории, 

стремясь вернуть права на это родословие. 

Вот слова Отца, которые он сказал в 2007 году. И я говорил об этом неделю или две 

недели назад, о коренной причине обиды Матери, о причине ее «хан», о причине 

того, почему она отошла. Мы говорили о шести Мариях, мы говорили о том, что она 

чувствовала на протяжении всех этих лет, когда хранила эту тайну, как она «спасла» 
Отца и почему провозгласила себя «единородной дочерью Бога», «новой Мессией», 

«Богом». Но всё это коренится в тех отношений, о которых она знала с самого 

начала, Отец с самого начала ясно сказал ей о шести Мариях, прежде чем заключить 

с ней брак. И благодаря благодати Бога, Он проложил путь, как все невесты Христа 

могут объединиться с Женихом. И это есть трехдневная церемония, которую мы 

http://sanctuary-ru.org/365/
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скрывали и которой стыдились. Все вы, молодые люди, произошли отсюда. Вы 

происходите из этой церемонии. 

Это церемония, которая исполняет пророчества об облекании в Иисуса Христа, об 

облекании во Христа и становлении Христом, не благодаря нашей собственной 

праведности, но благодаря Его праведности. И в трехдневной церемонии святым 

платком человек облекается в Иисуса Христа, облекается во Христа, в Мессию. 

Муж, который находился на положении архангела, через послушание становится 
сыном Бога, а жена, которая была падшей женщиной, на положении падшей Евы, 

становится невестой Христа. В этой церемонии Христос может быть вместе со 

всеми невестами мира и благодаря этой благодати начать свое родословие, линию 

крови. 

Если вы посмотрите на библейское Писание, вы увидите, что это битва между 

линиями крови – линией крови сатаны и линией крови Бога. Это битва, лютая битва. 

Были войны, геноцид, и войны велись за родословие. Это то, о чем мы забыли – 

физическое спасение, когда мы рождаемся от семени Христа, Мессии. 

В 2007 году Отец очень ясно сказал: он утвердил дату, до которой Мать должна 

достичь совершенства. Эта дата 16 июня 2013 года. И эта дата после того, как он 

ушел, спустя почти 9 месяцев, как он ушел. Это показывает, что у Матери по-
прежнему есть своя доля ответственности, которую она должна была выполнить. 

Она должна была выполнить свою долю ответственности, потому что ясно, что она 

не находилась в прямом владычестве Бога, она должна была достичь совершенства. 

Отец говорит: «Она должна вернуться на свое изначальное положение. Когда Мать 

и Отец служат Богу, они должны вести жизнь в позиции слуги и учить людей пути 

слуги в мире, где не было грехопадения». 

Я уже рассказывал об этом на предыдущих службах. Помню, когда возникла эта 

борьба, мы сражались, не только за жизнь Отца, но и за то, что он оставил нам, за 

его заповеди. Когда мы сражались, я должен был сказать Матери: «Мама, если ты 

будешь искать своей славы, ты будешь унижена. Ты должна прославлять Отца! Вот 

где находится твоя победа, и тогда ты будешь возвеличена. Если ты отступишь от 

этого и будешь стремиться к собственной славе, собственной судьбе, своему 
возвеличиванию, Бог сделает тебя покорной». 

Люди не понимают, они обычно говорят: «Почему бы тебе не встретиться с 

Матерью?» Они не понимают. Я встречался с ней на протяжении тех шести месяцев, 

я использовал любую возможность встретиться с ней, писал ей, когда был в 

Америке, я писал ей каждые три дня, встречался с ней по любому поводу, во 

Дворце, когда принималось каждое из решений. Мы должны были бросить ей вызов, 

мы должны были взывать к ее совести, потому что ни один архангел не скажет ей 

истину. Напротив, они будут поддерживать ее: «Да! Да! Сделайте это! Вы – Царица, 

вы обладаете всей властью! В ваших руках сейчас вся власть! Все любят вас в вашей 

власти!» Мы любили Отца вовсе не за власть. Мы любили его за то, что он был 

настоящий! Потому что он был истинный человек от Бога! (Аплодисменты) 
Как мы можем явить положение слуги людям в падшем мире, в непадшем мире? 

Как Мать может показать позицию слуги, когда она выходит с императорским 

скипетром и провозглашает о наступлении своей эпохи? Это именно то, что мы 

умоляли ее не делать! Вот, прошло три года. И я помню, как два с половиной года 

мы хранили молчание, мы не могли говорить об этом. Люди думают, что мы 
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ненормальные, когда всё налицо, когда есть уже все доказательства. Но в то время 

мы не могли говорить об этом, мы молились и надеялись, что она изменится, что 

она обратится от этого пути разрушения. Но все это уже часть истории. И эта дата 

уже прошла. Этот день прошел! 

Понимаете, люди думают, что быть помазанником, принять на себя позицию 

ответственности – завидное положение. Они думают, что это завидное положение. 

Потому что если бы они получили его, они бы почувствовали власть, все бы 
кланялись им, и они бы утвердили себя. Нет, власть не касается вас! Если она 

становится связана с вами, она ведет к разрушению, она ведет к проклятию! Вот 

почему кольцо власти во «Властелине колец» так устрашает. Потому что все 

думают: «О, если я надену кольцо, уж я-то распоряжусь им». Это самообман! 

Только один человек на земле может распоряжаться им, и этот человек – Мессия. 

Он единственный может справиться с ним! (Аплодисменты) 

Путь, по которому следует Мать, – несчастный путь и для нас. Мы – ее сыновья, мы 

не желаем видеть, как она идет путем отделения себя от Отца, когда она уже даже 

не может сесть рядом с ним на троне. Почему мы должны это всё видеть? Мы 

умоляли ее не делать этого ради нее самой, не говоря уже о Божьем провидении и 

судьбе мира. 
И когда Отец короновал нас и даровал нам это помазание, он сказал, что я буду его 

«тэсинджа». Это написано здесь китайскими иероглифами. Все, кто знает китайские 

иероглифы, могут видеть это здесь. «Тэсинджа» буквально означает 

«представительное тело». «Тэсинджа» и «сансокджа» в этом контексте означает, что 

весь авторитет передан мне. 

Это то, с чем я боролся, потому что я – самый младший, и мне не нравится говорить 

так о себе самом. И все, кто смотрит мои проповеди, знают, что я прошел через 

личную борьбу, что даже провозгласить это для меня было трудно. Но я должен был 

прийти к такому моменту в своей жизни, когда я не должен был быть удовлетворен 

тем, что хотят от меня люди, но должен был позволить Отцу решать, кем мне быть, 

и я должен был согласиться с ним в том, что он говорит обо мне. (Аплодисменты) 

Несмотря на то, что это незавидная роль. 
Дальше он говорит, что любой, кто называет себя наследником, является еретиком 

(«иданджа») и разрушителем. Я помню, когда Отец писал это, я думал: «Отец, это 

слишком жесткие слова». Я имею в виду, что когда из-под пера Мессии выходят 

такие слова, как «еретик» и «разрушитель», я подумал, мы не должны это 

показывать на публике. (Смех) И если вы смотрели видео, вы это заметили. Но Отец 

был непреклонен, он вышел в комнату для хундокхве и перед всем собранием 

зачитал это публично. Ибо он знал, что я слаб по своей природе. 

Это такой гвоздь в сердце, шип в душе – видеть, как всё подготовленное Отцом 

основание для Матери, чтобы она была прославлена и возвеличена… Если бы она 

смирила себя и прославляла Отца, она была бы примером для всех женщин мира, 

истинной женщиной, которая отринула себя, которая отдала бы свою жизнь тому, 
чтобы прославлять Бога до последнего своего вздоха, а не до того момента, когда он 

исчезнет с ее глаз, а до последнего своего часа, до своей смерти! Друзья, это 

испытание. Сделаем ли мы это, когда он находится перед нами и мы чувствуем 

давление, а когда его нет, мы отвернемся? Или же мы будем делать это до смерти, 

что бы ни случилось, до последнего часа? 
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Конечно, в то время она уже находилась под контролем архангелов, но в конечном 

итоге решение было за ней. И она это сделала, сделала то, о чем мы печалимся в 

сердцах. Сейчас братья и сестры по всему миру начинают пробуждаться и понимать, 

что в реальности произошло. Она сделала то, что Отец наказывал никогда не делать. 

Мы знаем, что Писания были подменены. Писания, которые должны были стать 

вечным Словом Божьим для будущих поколений нации Чхонильгук. Мы знаем, что 

национальный гимн, который был написан в концентрационном лагере смерти, 
откуда исходит Благодать славы, эта песня, уходящая корнями в глубины ада, в 

крестные страдания и пытки, но даже там мы всё еще благодарим Бога и 

прославляем Его, этот дух Божьей нации был без грамма уважения полностью 

изменен. Сам дух нации был стерт! Обет семьи, обет Благословения, клятвы 

Благословения, которые выражают вашу вечную связь с Заветом вечной жизни в 

партнерстве с Богом, были изменены! И об этом мы также уже говорили. 

В своем желании быть Богом… Помню разговор с ней, она спросила меня: «Кто я 

по-твоему?» Я сказал: «Мама, ты – победная Истинная Мать. Ты – победная 

Истинная Мать». Она сказала: «Нет! Я – сам Бог». Я сказал: «Мама, я тебя люблю, 

но ты – не Бог! И ты не можешь так говорить». 

Тем самым мы перестали служить Богу Нового Завета и Ветхого Завета, Который 
направлял Свое провидение, являя ангелов пророкам, послав Иисуса на землю. Мы 

ушли от единого Бога и пришли к «богам». И мы видим теперь, как обманутые 

братья и сестры по всему миру желают прославлять себя, следуя этому дитеизму и 

желая стать богами. Это есть грех, постоянно повторяющийся грех Израиля, когда 

они отошли от единого истинного Бога и попытались сделать себя богами. 

Божественный Принцип исключен из списка Священных писаний Чхонильгук в 

ложной конституции, которая представляет рабский документ, централизующий 

всю власть и даже дух Отца в горах Чхонпхён. Теперь Отец находится в заключении 

в горах Чхонпхёна! Это самая нелепая вещь, которую я когда-либо слышал! 

Божественный Принцип ясно говорит, что духи пребывают вне времени и 

пространства, их нельзя ограничить пределами некой небольшой горы – они 

превосходят время и пространство. (Аплодисменты) И вместо того чтобы Божий 
народ жил со Святым Духом, основываясь на Слове Божьем, – двигались вперед в 

Духе, но подтверждая его в Слове, двигались в Духе, но находили подтверждение в 

Слове, – все члены Церкви стали просто слугами, холопами и рабами царской семьи 

с Чхонпхёна, которая не просто не связана с линией крови Отца, но вся их теология 

говорит о том, что «единородная дочь», что родословие Матери – подготовленное 

родословие, род Хан, от которого происходит слово «хангук». Так они говорят. 

Я уже говорил на одной из прошлых служб, что когда Отец проводил с членами 

Церкви время по 14, 15, 18 часов… Да, я знаю, что это происходило очень часто. Да, 

с этим трудно было что-либо сделать. Да, он говорил, что закончит к завтраку, но 

нет, он оставался с братьями и сестрами, плакал, смеялся, пел – может быть, это был 

последний раз, когда он их видел. И Мать могла легко купиться на ложь, которую 
говорили ей дьяволы вокруг нее: «Бедняжка, он вновь не сдержал обещание. Ты так 

страдаешь, тебе снова приходится его ждать». Вместо этого она могла бы 

посмотреть на этих членов Церкви и сказать: «Я некогда также была рядовым 

членом Церкви. Я была членом Церкви до того, как встретила Отца». 

(Аплодисменты) 
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Если бы видя, как он изливает свое сердце на братьев и сестер, она сказала бы: «Так 

он показывает свою любовь ко мне, потому что я некогда тоже была одной из них»! 

А не так, что: «Я – спаситель. Мое родословие было очищено. Я была рождена без 

греха. Отец был рожден с грехом». Это безумие! Вот почему им пришлось выкинуть 

Принцип. Потому что вы не можете объяснить это с помощью Принципа! 

Вместо того чтобы отказаться от идеи возвеличивания своего рода Хан… Роль 

истинного партнера-объекта заключается в полном отрицании своего прежнего «я», 
которое было распято, но воскресло заново во Христе. Роль истинного партнера-

объекта, которую Мать должна была исполнить, заключалась в том, чтобы 

отвергнуть свое родословие, ибо оно падшее. Это не есть родословие Бога и не есть 

семя Божье. (Аплодисменты) 

Ее миссия вплоть до самого последнего часа заключается в отрицании своего 

родословия и в покорности родословию Отца, родословию Бога. (Аплодисменты) 

В Царстве Бога должна быть женщина, которая исполнит эту роль! Должна быть 

женщина, которая исполнит эту роль, которая полностью отринет всю славу своей 

семьи, своего рода, все личные желания, тщеславие, и она должна жить, прославляя 

своего Жениха. Это условие должно быть создано в истории Чхонильгук! 

Как следствие этих всех изменений, очень показательно, вы можете видеть, что 
Мать сидит на троне Отца, и это происходит в разных частях света. Когда она это 

делает, я могу видеть, что ее сердце и ее дух знают, что это неправильно, но ее эго, 

ее желание быть прославленной толкает ее на это. Это фото было сделано только 

что в Европе. И нельзя перевернуть изображение, потому что вы видите 

фотографию сзади: вы ясно видите, где сидит Отец. 

На протяжении 50 лет она знала, что это трон Отца. И хотя она моя мама, и я люблю 

ее как мать, но она сейчас является женщиной, которая стала сейчас одержима, она 

покинула свое положение и сидит на троне Бога. Это неправильно. Она не может 

так поступать. Если мы обратимся к Принципу… Честно говоря, мне тяжело даже 

просто смотреть на эту фотографию, потому что она знает, что она делает. 

И я нахожусь в положении, когда не могу говорить приятные вещи с позиции своих 

личных чувств и эмоций, но я должен говорить вещи, которые иногда приносят боль 
чувствам людей, потому что я тот человек, которому Отец дал ответственность, 

поэтому много раз у меня была незавидная участь говорить вещи, которые я не хочу 

говорить! Потому что если народ Божий кататонически не следует Принципу и не 

возвращается к Принципу, они будут обмануты и уведены в сторону. 

И интересно то, что Иисусу пришлось отчитывать свою мать. Отцу пришлось 

отчитывать свою мать. И теперь я нахожусь в положении, когда мне приходиться 

отчитывать свою мать. И для меня это не развлечение, поверьте, для меня это не 

развлечение. Я мог бы гуманистично сказать: «Это моя мама, с которой я ходил по 

магазинам, ездил туда или сюда, на то или иное мероприятие, мы вместе смотрели 

тот или иной фильм». Но это не имеет никакого значения, это не имеет никакого 

значения. Потому что у центральной личности есть ответственность, которая 
превосходит их самих и комфорт их жизни. 

Где сидит Отец на этой фотографии? Где сидит Отец? Некоторые демоны, и я 

должен назвать их дьяволами, потому что это их суть, говорят, что Отец словно 

маленький ребенок сидит у нее на коленях. Я хотел бы посмотреть, как вы скажете 

эти слова Отцу в лицо. Мне бы очень хотелось на это посмотреть. Это люди, 
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которые абсолютно ничего не знают об Отце и в своей надменности одержимы 

сатаной, потому что они счастливы тем, что могут сейчас нарисовать его таким, 

каким хотят, ведь по их понятиям он уже мертв. Это ваш выбор, и удачи вам! Но 

когда вы умрете, вам должны будете встретиться не со мной – вам придется 

встретиться с Отцом! (Аплодисменты) 

Сегодня я хочу сделать нечто, что очень неловко лично для меня и также для моей 

семьи. Потому что, как вы все знаете, и как знают мои дети, я намеренно держу их 
подальше от глаз общественности, поскольку хочу, чтобы они росли как 

нормальные дети, чтобы над ними не довлела жизнь словно в аквариуме, и чтобы 

они имели право на ошибку как маленькие дети и не были судимы всеобщим 

проклятием, но росли как нормальные дети. Поэтому я намеренно не 

фотографировал своих детей, не выкладывал их фото в общественных местах. Я 

этого не делал, потому что хочу защитить их частное пространство, пока они 

маленькие, чтобы они работали над собой под моим руководством и руководством 

моей жены, нас как родителей, и чтобы никто не обсуждал и осуждал их, чтобы они 

были нормальными детьми, а не ходячими «божками», на фотографии которых все 

смотрят и боготворят. (Аплодисменты) 

Первое, что мы сделали, приехав сюда… Потому что когда вы находитесь во 
Дворце, не важно, кем вы являетесь, вы можете думать, что все истинные дети 

такие. Но я гарантирую вам, что если поместить в этот Дворец любого 

благословленного ребенка, он превратится в демона, я вам гарантирую. Поместите 

во Дворец любого ребенка, на выходе вы получите демона. Не важно, кем вы 

являетесь, если даже взять сотню человек и поспорить, все люди будут восхвалять 

вас за ничегонеделание: «О, ты не смог завязать шнурки, как прекрасно!» Вы 

думаете, я шучу. Вы думаете, я шучу. Поэтому вы так оторваны от этой реальности! 

Вы не знаете, что там внутри происходит! И если какой угодно ребенок, любой, с 

малолетства будет находиться там, я вам гарантирую, он станет демоном. Они будут 

думать, что они облечены всей властью, они будут думать, что люди должны 

кланяться им, что они – дар Божий, и что их должны боготворить, где бы они ни 

появлялись. И это стало бедствием для нашей семьи, и вы все это видели. 
У меня и Кук Джин хёна другое мнение, поэтому Отец помазал нас как Каина и 

Авеля. И поэтому мы можем трудиться вместе, потому что у нас единые принципы, 

и мы верим в целостность характера, и в честь, и что вы должны жить как 

благородный человек. И так как мы оба младшие – он младший в старшей группе, а 

я младший в младшей группе, – мы никогда не думали, что получим некое 

положение и ответственность! (Смех) Возможно, это стало самым большим 

благословением, возможно поэтому мы вполне нормальные люди, мы ничего не 

ожидали! 

И я помню, когда я привез детей сюда из Кореи, мы сказали им: «Вы должны 

открыть свое призвание, вы должны стать настоящими людьми, идите и 

подстригайте газоны». Мои дети пошли стричь лужайки, часами и часами, обтекали 
потом под палящим солнцем, и им платили один доллар в час. (Аплодисменты) Им 

сказали: «Не ожидайте, что члены Церкви будут вам кланяться. Не ожидайте 

никакой славы. Всегда прославляйте своего дедушку. Всегда прославляйте его, 

своего Царя-Отца, Царя-Дедушку! Это ваша жизнь, это ваша цель». 

(Аплодисменты) 
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«Вам нравятся одни лишь компьютерные игры, но вы должны раскрыть дары, 

которые Бог дал вам, вы должны делать вещи, которые раскроют ваш потенциал. Вы 

должны делать вещи, которых вы боитесь, футбол или борьбу, или от которых вы 

хотите убежать, когда вы не хотите с кем-то конфликтовать, но вы должны бросить 

себе вызов и стать мужчинами». Я сказал им: «У папы и мамы нет денег, мы не 

можем вам ничего дать. Вам придется самим зарабатывать деньги». (Смех, 

аплодисменты) И мы так благодарны, что могли отправить их к соседям, чтобы они 
там убирались, колоть дрова! Какой разительный контраст с царским домом, 

Дворцом! 

Меня проклинали за то, что я забрал сына, которого воспитывал Отец: «Какой 

непочтительный!» Я забрал его, потому что увидел, что его используют как 

марионетку, оправдывая всю произошедшую ересь! Первое, что они заставили 

моего маленького мальчика делать, – это произносить ересь. И когда я это увидел, я 

сказал: «Я не могу оставить здесь этого ребенка, которого воспитывал сам Отец и на 

которого возлагал ожидания». Я не мог позволить им сделать его орудием 

пропаганды во имя оправдания осквернения Отца. Я не мог! (Аплодисменты) 

Я привез его сюда, в пустыню. Помню, когда он впервые увидел лесное озеро, 

остальные дети плавали в нем, и я сказал ему: «Иди, иди, давай, поплавай». Он 
сказал: «Здесь так много зелени плавает, здесь грязно, так грязно». (Смех) Три дня 

спустя он прыгал, снимал с тела пиявок, лепил пирожки из грязи и бросался в своих 

братьев. Так должен расти царский ребенок. (Аплодисменты) Так он должен расти! 

Каждую пятницу мы выезжаем, они практикуются в выживании в пустыне вместе со 

своим папой, они выезжают на природу и учатся безопасно пользоваться опасными 

вещами – безопасно, но они всё равно опасные. (Смех) Они учатся владычеству над 

творением, не бояться его, а как мужчины и женщины владычествовать над 

творением. 

Мне очень трудно это делать, потому что я не хочу выводить своих детей под 

взгляды общественности. И это послание обращено ко всем вам, друзья. Когда мы 

делаем то, что должны сделать, но как отец семьи, я очень настоятельно и 

настойчиво прошу вас: не попадайте в ту же ловушку, в которую попали корейцы. 
Дать этим детям возможность почувствовать, словно они боги, – это самое худшее, 

что вы можете сделать для них. Так вы разрушите этих детей, вы их убьете, и они 

превратятся в демонов, которые принесут позор своему дому и Богу! Самое лучшее 

– это относиться к ним как к детям. Если они сделают нечто и обидят ваших детей, 

скажите им: «Парень, а ну-ка иди сюда и извинись!» Не извиняйтесь передо мной за 

то, что должны были сделали замечание моим детям, когда они набедокурили. Ведь 

именно так вы поступаете со всеми детьми в сообществе, когда те шалят, – вы их 

поправляете, верно? (Аплодисменты) Не относитесь к ним как к маленьким богам – 

вы убьете их. И это же относится ко всемирной Церкви. Если вы будете относиться 

к истинным детям как к богам, они умрут. Они отдалятся от Отца и станут 

исповедовать весь этот идиотизм, когда они верят, что они – боги. И они принесут 
позор своему дому, частью которого вы все являетесь. 

Давайте прочтем это вместе. Это из Божественного Принципа, где рассказывается 

об Аврааме и о нации Израиля. Давайте прочтем вместе. 

Следовательно, Авраам, Исаак и Иаков были подобны одному человеку, хотя и 

представляли собой три разные личности, так же как Авраам и Исаак были единым 
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целым с точки зрения Божьей воли. Поэтому успех Иакова означал успех Исаака и 

успех Исаака являлся успехом Авраама. Таким образом, провидение, охватившее 

три поколения — Авраама, Исаака и Иакова, приравнивалось в глазах Бога к 

провидению, осуществленному без продления в течение одного поколения Авраама. 

В Библии говорится: «Я Бог отца твоего, Бог Авраама, Бог Исаака и Бог Иакова» 

(Исх. 3:6). Поскольку Аврааму, Исааку и Иакову, представлявшим три поколения, 

общими усилиями удалось исполнить Божью волю, в глазах Бога они представляли 
одно поколение. 

Я услышал нечто, что сильно поразило меня. Это даже не приходило мне в голову. 

Представьте, есть посол страны, и этот посол отправляется в другую страну с 

миссией, а та страна отвергает этого посла, то она развязывает войну с этой страной. 

Понимаете этот принцип? Если президент Соединенных Штатов направляет такого-

то посла в Нигерию, а Нигерия отвергает этого посла, то тем самым она отвергает 

офис президента США, и сами Соединенные Штаты… Вы понимаете? И такие вещи 

на самом деле могут привести к войне. 

Понимаете, положение, на котором находятся члены Церкви, – очень устрашающее 

положение. Потому что даже если мне неприятно, я должен согласиться с тем, что 

сказал Отец, я – его тэсинджа. И отвергая нас, нашу пару, вы отвергаете Отца! Он 
назначил нас, не я. Я никогда бы не назначил сам себя! И когда меня выгнали из 

дворца в последний раз… Все эти охранники, которых я знаю лично и за которых 

печалюсь – ведь я многих знаю лично, я тренировался с ними, – они просто следуют 

приказам. Но на мне лежит ответственность сказать Матери истину, потому что 

никто другой этого ей не скажет. Поэтому когда я иду к ней, я должен говорить ей 

то, что сказал бы ей Истинный Отец. 

Сегодня я должен сделать нечто, что будет болезненно для моей семьи, потому что я 

не хотел бы выставлять их перед общественностью. Но я знаю, что я окружен здесь 

настоящими людьми, которые понимают серьезность моей просьбы к вам. Вы 

понимаете, вы видели, что произойдет, если мы не позволим им просто быть 

нормальными детьми. И вы все достаточно зрелые и взрослые, чтобы понимать, что 

это означает. Прошу, не дарите моим детям незаслуженные подарки, не дарите им 
то или иное лишь за то, что они мои дети. Я знаю и понимаю ваше сердце, но вы 

разрушите этого ребенка, если будете это делать. Они должны научиться работать и 

зарабатывать своим потом, а затем жертвовать ради Божьего провидения. 

(Аплодисменты) 

Я хочу, чтобы все дети вышли на сцену. Омма, также выйди. Выходите и встаньте 

здесь. Щин Пхаль, вставай здесь, Щин Ман, Гуни, Джун, Дык. 

Я уже говорил с вами об этом, ребята. Мы разговаривали об этом. Мы должны это 

сделать не только ради нашей семьи. 

Каждый из вас, ребята, так ценен для нас, для аппы и оммы. И мы одинаково любим 

всех вас. Вы – плоть и кровь своего папы, моя плоть и кровь! И вы – удивительное 

благословение для своих папы и мамы! Невероятное благословение. (Омма, ты 
можешь подойти сюда?) Вы знаете, что я намеренно не выставлял вас на публику, 

потому что мы все прошли через это, когда были маленькими. Мы должны были так 

жить. И мы с мамой не хотим, чтобы вы проходили через это. Мы хотим, чтобы вы 

были нормальными детьми, учили нормальные вещи, которые сформируют ваш 

характер и вашу совесть, чтобы вы не принимали всё как должное, чтобы вы 
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стремились отдать свои жизни, даже если это означает, что вы умрете и вас распнут 

вниз головой, вы отдадите свою жизнь ради того, кто спас вас, за нашего Истинного 

Отца. 

Вы знаете, мы уже говорили об этом, почему я делаю это на публике: потому что 

это выходит далеко за пределы нашей семьи. Условие, которое мы создаем сегодня, 

превосходит нашу скромную семью, потому что Ван-Аппа (кор. Царь-Отец) избрал 

вашего папу, и на мне лежит ответственность. Я не могу жить так, как мне хочется, 
но должен жить так, как этого хочет от меня Ван-Аппа. 

И вы знаете ситуацию. Мы говорили об этом, о ситуации с вашей бабушкой, 

которую вы все любите, и аппа любит, потому что она моя мама, но она не 

показывает примера и не делает того, что должна делать истинная женщина. Она 

находится в очень трудном положении, когда как невеста Христа, как главная 

невеста Христа, она должна отвергнуть свое родословие, отринуть саму себя и 

полностью посвятить себя возвеличиванию Христа. 

Мы всегда будем любить ее как бабушку, это не изменится. Но мы также молимся за 

нее, потому что она покинула свою позицию. 

Адам был победным Царем царей, это наш Ван-Аппа, он победный Адам. Адам был 

победным. Каин и Авель, вы знаете дядю Кук Джин хёна, он показывает вам 
пример, каким является старший брат в Царстве. Пытался ли дядя Кук Джин хён 

убить вашего папу? Нет, верно? Ван-Аппа передал вашему папе всё, всё помазание. 

Он – мой старший брат, пытался ли он убить меня? Таким является истинный 

старший брат! Тот, кто стремится не к своим личным желаниям, а к воле своего 

Отца. Поэтому мы его так сильно уважаем, да? Разве ваш папа когда-нибудь не 

уважал его? Нет, потому что он по-настоящему благородный человек. И я горд 

называть его своим старшим братом. 

Поэтому наш путь легче, ваш путь легче, потому что у вас есть пример, вы можете 

видеть. У нас, в поколении аппы и оммы, не было примера, который мы бы видели. 

Мы могли слышать об этом из Принципа, а это намного сложнее, потому что вы не 

можете видеть. Но ваша задача намного проще, потому что вы можете видеть, каким 

на самом деле является истинный старший брат. 
Щин Пхаль, аппа так гордится тобой! Ты удивительный старший сын! (Я не часто 

говорю ему это.) Но сын, ты – удивительный сын. Ты такой старший брат, который 

действительно показывает пример, каким должен быть старший брат. Ты не ищешь 

свой славы, не ищешь своих почестей, но ты вырос, и ты терпелив, ты помогаешь и 

поддерживаешь своих братьев и сестру. Да, твои папа и мама тоже неплохие 

учителя, и мы неплохо тебя воспитали, малыш, и ты довольно хорош, ты довольно-

таки классный! (Аплодисменты) 

У тебя такой удивительный характер. У тебя истинный благородный характер как у 

мужчины. И ты теперь молодой человек, возможно, скоро ты получишь 

Благословение. Ты уже зрелый для своих лет. Твое имя, которое Отец дал тебе, 

означает «вера», и слово «пхаль» означает число «восемь», которое Отец объяснял 
как «завершение», «завершенность». Твое имя представляет собой «совершенство 

веры». Когда у тебя сильная вера и ты хранишь ее, как Истинный Отец, ты 

совершишь великие дела для Бога. Таково пророчество твоей жизни, мой сын. И это 

благословение, которое никто не может у тебя отнять. Но ты должен стремиться к 
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нему, ты должен сражаться за него. И ты можешь это сделать, у тебя есть все 

способности, необходимые для этого. Это благословение Истинного Отца для тебя! 

Щин Ман! Ты – проказник, как и твой папа! (Смех) И Ван-Аппа также был 

проказником. И ты удивительный второй сын. Твое имя, которое дал тебе Отец, 

означает «вера, которая полна и бьет ключом». И если ты сделаешь это своим 

центром, если ты сделаешь Его смыслом своей жизни, ты исполнишься помазанием, 

и ты благословишь много людей. И этот озорной дух поможет тебе в будущем. 
Когда ты дома, в естественной обстановке, ты ничего не стесняешься, и это так 

здорово, это очень нравится маме, и понравится твоей жене тоже. Просто не 

пытайся ссориться с ней каждый день, хорошо? (Он хороший мальчик.) И твое 

благословение – это «вера, бьющая ключом». И ты получил огромное пророчество и 

благословение на свою жизнь, стремись к нему тоже, работай над этим всё время, не 

позволяй никому отнять это у тебя. 

Гуни, аппа не может [без слез] смотреть на тебя. Глядя на тебя, я тоже плачу! Гуни, 

что я могу сказать? Мы чуть не потеряли тебя, когда тебе было два месяца. Ты, 

малышка, долго была в больнице. И я помню, что мы должны были на протяжении 

многих часов бить тебя по груди, чтобы твои легкие работали. Но Бог спас тебя и 

вылечил тебя тогда. И ты стала такой невероятной дочерью, такая дочь, как ты, 
стала безграничным благословением для аппы и оммы. Ты мудрее своих лет, ты 

обладаешь лидерскими качествами, ты знаешь, как обращаться с мальчишками и 

девочками и двигаться навстречу цели. Ты предприимчива, ты талантлива, ты 

прекрасна, в тебе столько удивительных талантов! И ты бесстрашна, как твоя омма. 

Аппа видит в тебе женщину, которая умрет ради Христа, которая проживет жизнь, 

прославляя Христа, не стремясь к славе и амбициям, к власти и безрассудству, а 

будет стремиться вернуть Ему всю славу. И твоя задача легче, потому что у тебя 

уже есть пример истинной женщины. Аппа так гордится тобой! Ты – настоящий 

дар! Твое имя означает «дворец веры», дворец веры. И когда у тебя есть такая вера, 

которая преодолеет всё ради славы Божьей, ты создашь дворцы, ты создашь дворцы, 

где люди смогут встретиться с Царем. Не физические здания, но дома духа, где Ван-

Аппа сможет жить, куда люди смогут прийти и получить помазание. Такое 
благословение Ван-Аппа желает передать тебе. 

Джуни, Ван-Аппа так сильно любил тебя, ты знаешь это. Он воспитывал тебя, он 

возил тебя по всему миру, ты побывал в большем числе стран, чем твой папа. (Смех) 

И ты служил Отцу. Ты служил ему лучше, чем любой ребенок мог это сделать. Ван-

Аппа так сильно любил тебя! Он передал тебе помазание, так же как и твоему папе, 

– царское помазание в трех поколениях. Ты тот, кого он избрал, чтобы ты стал его 

духовным представителем, когда твой папа умрет. И мы уже говорили об этом, 

Джун-а, да? Никто в этом положении не может, как Иосиф, сказать: «О, я 

помазанник Божий, посмотрите на меня, я получил это». Нет, ты не можешь так 

поступить! Они убьют тебя, если ты поступишь так. (Смех) 

Ты должен быть мудрым, ты должен быть смиренным! Ты должен завоевать сердца 
своих братьев и сестер, но также ты должен быть сильным, чтобы прославлять Ван-

Аппу, даже если это рассердит других людей. Роль, которую он дал мне, и роль, 

которую он дал тебе, – это роль гонимого человека. Тебя будут преследовать. Но ты 

должен знать, что через гонения и твои страдания ты становишься сильным, и Ван-
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Аппа будет с тобой и будет тебя направлять. Мы уже говорили об этом, Джун-а, 

верно? 

И что важно, я говорил вам об этом утром, что вы не должны после всего этого 

кланяться ему: «О, Джун, Джун». Что я сказал вам? Что он идиот, как любой другой 

ребенок в его возрасте, как и все вы были идиотами в его возрасте, и как ваш папа 

был идиотом в его возрасте. Поэтому любите его и относитесь к нему как прежде, 

это для него самое лучшее. 
Твое имя, Джун-а, означает «вера», и «выдающийся». Щин Джун! Поэтому твоя 

миссия – оставаться в этой вере и открывать ее по мере роста. И у тебя будут 

препятствия и сложности, но ты однажды найдешь эту веру, и ты станешь 

выдающимся для Бога. Ты принесешь великую славу Истинному Вечному Царю. И 

ты будешь превозносить его своей жизнью, даже если тебе придется пожертвовать 

ею. Ты будешь его превозносить этим. 

И, Щин Дык, ты самый младший в семье. Ты супермилашка, хотя слишком увлечен 

этими играми. Твое имя означает «обретение» или «сбор плодов» и «сбор урожая», 

«веры». Когда у тебя есть вера, основанная на Христе, ты «обретешь» победы для 

Бога, ты будешь благословлен и одержишь много побед. 

Помните, когда Ван-Аппа называл вас всех, ребятки, как он это делал? Пхаль, Ман, 
Гун, Джун, Дык. Помните? Как мы называли вас как единое целое? «Пхаль Ман Гун 

Джун Дык» на корейском значит «обретение 80 тысяч дворцов». Это означает 

«обретение 80 тысяч дворцов». И так как ваш путь намного легче, потому что у вас 

есть пример старшего брата, истинная старшая личность. Он одержал победу как 

старший брат, который посвящает свою жизнь поддержке своего младшего брата. 

Когда вы сделаете это и придете к согласию с этим, к согласию с волей Ван-Аппы, 

вы станете силу в Боге. Все ваши таланты соберутся воедино, и вы сможете 

прославлять его в вашем поколении. И вы принесете удивительную славу и честь 

этому дому! 

Мы говорили о том, что мы должны сегодня сделать. Несмотря на то, что это будет 

непросто, наше тело противится, но мы должны это сделать, потому что это то, что 

необходимо показать Ван-Аппе. Мы должны показать это Отцу в духовном мире, 
что наш дух связан с ним, и что мы находимся на правильном положении. 

Джуни, подойди сюда. Повернись к братьям и сестре. Подойдите все поближе. Вы 

знаете, я говорил вам, что я никогда не выбирал Джуни. Я не выбирал никого из вас 

– Бог дал вас мне. И раз Ван-Аппа выбрал Джуни, на нем лежит ответственность, 

поэтому мы должны помогать ему, чтобы он стал настоящим представителем 

нашего Ван-Аппы, который трудится в праведности, смирении и с уверенностью во 

Христе. 

И мы должны сделать Ван-Аппу счастливым. Потому что он – Царь, и он спас 

каждого из нас, включая вас, ребята. Мы принесем полный поклон воле Ван-Аппы, 

утвердившего три царских права. И в случае, если Мать провалит свою миссию, не 

будет покорна его родословию… Три царских права будут утверждены в трех 
поколениях, тогда будет построена нация Чхонильгук. Как во времена Авраама, 

Исаака и Иакова. 

Джуни, подойди сюда, встань передо мной. Я, твой отец, я стою над тобой, а мой 

Отец находится надо мной. Это три царских позиции, которые он помазал. [Дети 

делают полный поклон] 
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Мы говорили о том, как, возможно, вы будете чувствовать себя странно, когда 

вернетесь домой, и как вы, возможно, захотите его поколотить. (Смех) Но ваш 

папочка уже рассказал вам об этом, и в вас, ребята, есть вся сила, вы знаете, что 

кланялись воле Ван-Аппы. Он всё еще ваш младший брат, вы по-прежнему должны 

помогать ему, растить его, и вы делаете нечто, что делает истинный старший брат и 

истинная сестра, – вы кланяетесь воле Божьей. Может быть, вы думаете, что, что вы 

сейчас сделали, это просто церемония, но вы никогда не забудете этого, и это 
никогда не исчезнет из публичного доступа. Поэтому вы сможете в любое время 

посмотреть запись. Аппа так благодарен, что у него есть вы, ребята! Пхаль, Ман, 

Гун, Дык, вы можете сесть здесь, в первом ряду. 

Джуни, встань здесь, посередине. Аппа уже поговорил с оммой об этом, и мы уже 

рассказали тебе, что мы должны сделать. Роль главной невесты заключается в том, 

чтобы полностью быть покорной Жениху и воле Жениха. Истинная Мать должна 

была исполнить это. Но она сейчас преследует иные цели. Страна Чхонильгук 

означает истинную женщину, которая отринет себя, свое родословие и будет 

прославлять Божью волю и волю Божьего родословия. И возможно, сейчас ты не 

понимаешь этого, Джуни, но ты поймешь это, когда подрастешь. 

Джуни, подойди ко мне. (Омма, спустись, пожалуйста, вниз.) Твоя омма дала 
обещание перед всем космосом, перед небесами и землей. Она пообещала, что когда 

твой аппа умрет, она скажет: «Да здравствует новый наследник Божьего Царства». 

И она не будет стремиться к своему тщеславию и своей славе, но она будет 

истинной женщиной от Бога, которая живет и умрет ради славы Христа. 

Омма, ты удивительная женщина. Для меня огромная честь быть вместе с тобой. Я 

никогда не смогу заслужить тебя. Ты дана мне благодатью моего Отца несмотря на 

то, что ты – невеста Христа. Я никогда не буду достоин тебя и никогда не заслужу 

тебя. Потому что ты символизируешь любовь Бога ко мне. Ты – величайшая 

благодать моей жизни. И ты женщина, которая совершенно достойна того, чтобы 

завершить положение Евы, в котором Ева должна быть покорной воле своего мужа, 

Христа. 

И ты ныне достойна занять положение главной невесты, когда Отец сделал нас 
своими физическими представителями, тэсинджа, на этой земле. Я знаю, что это 

печалит твое сердце – видеть, как Мать пошла своим собственным путем, но сейчас 

подобно семье Авраама, семье Исаака и семье Иакова, ты должна исполнить 

незавершенный труд. Миссия Отца полностью завершена. Он выполнил всю свою 

ответственность. Но Мать – нет. Ты, как представитель нашей пары как его земных 

представителей и наследников, сделала публичное провозглашение о том, что ты 

покорна Его воле и не будешь стремиться к собственной славе, 

самовозвеличиванию и тщеславию. 

Это приношение символизирует такую решимость и обещание Богу. И несмотря на 

то, что ты являешься его родной матерью, ты делаешь поклон перед волей 

Истинного Отца. И я так благодарен, что у тебя нет с этим никаких проблем, и ты 
знаешь, что это честь для тебя – служить Отцу. [Ён А ним делает поклон] 

(Аплодисменты) Дети, выйдите еще раз, встаньте рядом с оммой. 

Сейчас была установлена традиция нации Чхонильгук, когда Царица явила 

покорность перед родословием Христа. И я знаю, что ты, омма, будешь победной, 

когда твой муж умрет. У нее есть все качества для выполнения миссии, данной ей 
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Отцом. И показывая этот пример истинного сердца истинной женщины, не 

стремящейся к своей славе и тщеславию, но стремящейся к славе Христа, она 

достойна называться главной невестой перед небесами и землей. Даже истинная 

мать должна будет поклониться ей в уважении. Это пример Царицы, который 

должен быть принят. 

Джуни, теперь твой черед принести полный поклон своей родной матери, твоим 

братьям и сестре и всем братьям и сестрам, которые собрались здесь, и не только 
здесь, но по всему миру. Потому что это не просто историческое событие, которое 

навсегда будет доступно для общественности. Это условие, которые вы все создали. 

И что связано на земле, также будет связано на небе. (Аплодисменты) Ван-Аппа на 

небесах, единый с Богом и Иисусом Христом, он находится над всеми вами, и он 

будет вдохновлен, и будет благодарен, и будет гордиться вами. 

Джуни, сейчас ты принесешь поклон всем гражданам Чхонильгук, своим братьям и 

сестре и своей омме. [Мун Щин Джун делает поклон.] 

А теперь, ребятки, обнимите папу. (Аплодисменты) 

Можете вернуться на свои места. 

Омма, пожалуйста, подойди. Давайте помолимся. Пожалуйста, встаньте и 

присоединитесь к моей молитве. Давайте помолимся. 
Небесный Отец! Отец, мы очень благодарим Тебя за сегодняшний день! Отец, по 

плоти это трудно понять и трудно совершить, но, Отец, мы просто хотим принести 

Тебе радость. И это всё, Отец. Мы хотим, чтобы Твоя воля осуществилась – не наша 

воля. 

Отец, мы благодарим Тебя за всё, что Ты даровал нам. И мы понимаем весь груз 

этой ответственности. Мы идем в вере, мы идем в Твоем духе и Твоем помазании. 

Отец, мы благодарим Тебя за каждого ребенка, которым Ты одарил нас, которых Ты 

воспитывал, заботился и дал нам. Мы благодарим Тебя за их невероятную зрелость 

и их единство, основанное на Тебе, а не на их собственном тщеславии. И, Отец, хотя 

они юны, и они еще встретятся с испытаниями и препятствиями, мы знаем, что Ты 

всегда будешь направлять их, и пророчество, данное их жизням, расцветет и 

принесет плоды. Отец, мы благодарим Тебя. 
Мы знаем, что Ты находишься здесь с нами в трех царских позициях. И что Твоя 

миссия Истинных Родителей будет выполнена. Хотя Ты выполнил всю свою 

ответственность, Отец, теперь в истории Чхонильгук есть женщина, отрекшаяся от 

своего родословия и принесшая поклон перед Твоей волей. Сейчас есть женщина, 

которая отринет свои естественные чувства и собственное мнение и поклонится 

своему родному сыну в послушании и в покорности Твоему решению и выбору 

того, кто будет представлять тебя в трех царских поколениях. 

Я благодарю Тебя. И для меня огромная честь быть Твоим представительным телом, 

с помощью которого Ты можешь любить и строить взаимоотношения с Телом 

Христовым, истинной женщиной, принявшей миссию и поклявшейся исполнить 

свою главную миссию – следовать Твоей воле. И она сказала, что если она 
отклонится от этого пути, она заслуживает побивания камнями. 

Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты взрастил новое поколение, которое будет 

стремиться жить ради Тебя, а не для собственной славы и почестей, что они отдадут 

свои жизни и пожертвуют своими жизнями, и если понадобится, будут распяты вниз 
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головой, потому что любовь, которой Ты одарил нас, намного сильнее жизни, 

намного сильнее, намного больше. 

Отец, мы благодарим Тебя. И мы хотим, чтобы это было скромным приношением 

Тебе, кто находится на небесах и вместе с нами, что те, кого Ты избрал, выполнят 

Твою волю и не станут поклоняться людям и людским мнениям, но кто будет 

стремиться до смерти исполнить Твою волю. Пусть это осуществится в трех царских 

позициях, и, Отец, пусть Твое сердце будет освобождено! Ибо мы не стыдимся 
Тебя. И Ты – совершенный Мессия. 

Спасибо большое! Мы молимся обо всем этом и приносим Тебе всю хвалу, славу и 

честь, и приносим отчет Тебе как центральные благословленные семьи, и мы 

молимся в Твое святое имя. Аминь и Аджу! 

Давайте вознесем хвалу Богу. Бог благ! Бог есть добро. И давайте провозгласим 

онмансе! 

Хананим ванквон суррип сынни, онмансе! (Онмансе!) 

Манвонэван чхонджиин чхампумоним, онмансе! (Онмансе!) 

Чхонильгук чхангон сынни, онмансе! (Онмансе!) 

Обнимите своего соседа. Да благословит вас Бог! И относитесь к моим детям 

естественным образом. Спасибо! 
 

Вечно славьте Его (31 мая 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

31 мая 2015 года 

Какое удивительное служение и прославление! Вы чувствуете Дух? Сегодня мне 

запретили ходить по сцене, мне сказали оставаться на этом месте, и я здесь как 

пленник, но это не страшно. (Смех) 

Мы поговорим на тему «Вечно славьте Его». Подумайте, почему мы можем 

прославлять Бога? Во-первых, Бог велик! (Аплодисменты) Он есть Добро, и Он 

вовеки велик! Он есть Добро, и наша жизнь реальна. Дух затрагивает нас, духовные 

чувства открываются, мы чувствуем Его присутствие, происходят чудеса, 

помазания, исцеления, встречи лицом к лицу. И это не что иное, как благодать 
Божья, это благословение Бога на нашу Церковь, и я хотел бы воздать всю хвалу 

Богу сегодня и прославлять Его. (Аплодисменты) Он – Тот, Кого мы прославляем. 

И я так горжусь ребятами, потому что они репетировали на протяжении последних 

четырех с половиной месяцев. Они так много трудились, после служб репетировали 

по шесть часов, до 9 вечера, репетировали так много, чтобы эти песни стали частью 

их. Потому что петь песни прославления – это не то, что исполнять простые песни. 

Это – молитва. Это – наша молитва любви к Богу. И когда мы начинаем петь и 

прославлять Бога, когда мы обращаемся к Писанию, мы можем увидеть глубокое 

значение прославления. Что происходит с нами, когда мы прославляем Бога? 

Еще одна причина, почему мы сегодня празднуем, – это то, что Каин и Авель 

объединились и выступили против архангелов, против ереси сатаны. 
(Аплодисменты) И мы сделали то, что должны сделать как мужчины и сыновья, 

помазанные Отцом. Я так горжусь Кук Джин хёном. Где он, мой старший брат? Вот 

он! Давайте поаплодируем ему. (Аплодисменты) 

И также как мы говорили на прошлой неделе, у нас есть традиция Чхонильгук, есть 

женщина с авторитетом и на положении, дарованном нам Истинными Родителями, 

http://sanctuary-ru.org/367/


276 

 

моя жена выказала послушание и покорность воле Отца. Неделю назад она принесла 

поклон собственному сыну, поскольку это воля Отца. И воля Отца будет завершена 

в трех поколениях, будет утверждено три царских права, и мы увидим Божье 

Царство и Его славу на земле. (Аплодисменты) Поэтому мы так счастливы. 

Кроме того, истинно верующие по всему миру поднимаются в этот роковой час, и 

провозглашают о своей вере. Многие всё еще в подполье, их преследуют, но они 

постепенно выступают и спасают людей. Как мы видели в Корее, уже началось 
спасение, только на этой неделе 21 новая семья были спасены, вновь перешли во 

владычество Завета Истинного Отца. И это сейчас происходит по всему миру, 

движение Благословения по возвращению авторитета Истинного Отца, которое 

началось в подполье, но сейчас набирает обороты, и сейчас все больше и больше 

людей находят спасение во Христе. (Аплодисменты) И также вся слава и победа 

принадлежат Богу. 

Давайте прочтем Писание, Первое Послание Петра, глава 2, стихи 9, 10. 

9. Но вы — род избранный, царственное священство, народ святой, люди, взятые в 

удел, дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой свет; 

10. некогда не народ, а ныне народ Божий; некогда непомилованные, а ныне 

помилованы. 
Повернитесь к своему соседу и скажите: «Ты – человек, взятый в удел». (Смех) Так 

написано в Писании. «Взятый в удел» – означает отделенный от мира, на нас особое 

помазание. Вот что это означает. Это означает, что когда мы входим в комнату, 

люди духовно могут чувствовать помазание Христа на нас. Поэтому важно, чтобы 

наше «я» исчезло, и позволить Христу жить и править в нашей жизни. Потому что 

когда мы делаем это, когда позволяем Христу и Отцу жить и править в нашей 

жизни, тогда у нас будет сверхъестественное помазание, сверхъестественное 

присутствие, которое превосходит, которое отделено и находится выше и 

величественнее и удивительнее, написано «из тьмы в чудный Свой свет». 

Слово «exaggallo» означает… обычно для обозначения прославления 

использовалось слово «доксология», древнегреческое слово, означающее 

«превозносить, прославлять Бога». Но если слово «exaggallo» разбить на части, то 
получается нечто невероятное. «Ех» – означает «исходить изнутри наружу», 

«angallo» означает «провозглашать», «возвещать», а также «отчитываться», «давать 

отчет»! 

Корень слова «angallo», если вы говорите по-испански, вы поймете, что это слово 

«ангел». Мы должны понять, что когда мы начинаем прославлять Бога, нечто 

происходит внутри нас, что-то меняется. Когда мы начинаем прославлять Бога, мы 

сверхъестественным образом меняемся в сверхъестественное существо. У вас 

появится сверхъестественная сила, когда вы начнете прославлять Бога. Когда в 

вашей жизни появляются трудности, когда вы включаете эти песни, которые поют 

эти ребята… Они сейчас впускают эти песни внутрь себя, и когда у них возникнут 

проблемы, они будут петь эти песни, эти проблемы начнут разрушаться, и они 
увидят славу Бога, сила сверхъестественного Бога войдет в их жизни. 

(Аплодисменты) 

Мы должны понять, сегодня мы будем много прославлять и служить Богу. Мы 

хотим просто прославлять Его, принести Ему всю славу. Слава не для людей, не для 

нас, она только для Него. Когда мы это делаем, у нас появляется сила, помазание, 
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сверхъестественные способности, таланты, оружие для победы над сатаной и его 

армиями, когда они придут к нам. 

Поэтому когда сегодня мы будем петь и служить вместе со «звуками храма», я хочу 

попросить всех использовать это время, чтобы поразмышлять, почувствовать, как 

Святой Дух приходит к вам, чувствовать, как вы меняетесь в сверхъестественное 

существо, как вы превращаетесь в суперпосланника Бога, который обладает 

невероятным помазанием и силой. И когда вы начнете петь эти хвалы Богу, эти 
песни любви Богу, и когда мы начнем петь песни любви Иисусу и Отцу, которые 

сейчас едины, когда мы начинаем петь эти песни любви, тогда мы получим 

помазание этого цикла отдавания и принятия. Мы получим невероятную духовную 

силу, мудрость, помазание, упорство, выносливость, терпимость, святое 

могущество, чтобы победить врага. Нам будет дана эта сверхъестественная сила. 

Поэтому когда мы служим, давайте думать об этом. Когда мы слушаем «звуки 

храма», оставайтесь в этом помазании. 

Я верю, таким образом мы увидим чудеса, увидим исцеления, увидим 

прикосновения Святого Духа, увидим, как духовные чувства раскроются и у вас 

будут духовные опыты, если вы отдадите себя Богу. (Аплодисменты) Многие ли из 

вас желают прикоснуться к Богу сегодня? Сегодня ваш день! Скажите своему 
соседу: «Сегодня твой день, Пьер, Ло, и это наш день, когда мы встретимся с 

Богом». 

Давайте прочтем из Чхонсонгён. Помните об «exaggallo». Мы меняемся в 

сверхъестественных существ, когда слышим эти песни хвалы Небесам. 

Давайте завершим словами из Чхонсонгён. 

В самом начале, перед созданием Адама и Евы, Бог создал Вселенную, а потом уж и 

Адама с Евой, как ее центр и как субстанциальные воплощения славы. Он надеялся, 

что для них настанет день Благословения, в который они произнесут победную 

клятву, исполненную радости. Однако Его воля так и не осуществилась из-за того, 

что Адам и Ева пали, и теперь мы, нынешние жители земли, должны сделать все 

возможное, чтобы наступил такой день надежды еще в нашем поколении. 

Поднимите выше славу этой победы! И мы сами, и наши семьи должны прославлять 
Бога перед небесами и землей. (Чхонсонгён, Книга 9, глава 3, раздел 14) 

Аминь! «Звуки Храма», давайте поприветствуем их аплодисментами! 

(Аплодисменты) 

 

Победить сатану всеоружием Бога (07 июня 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

07 июня 2015 года 

 Давайте поблагодарим команду служения. Пожалуйста, садитесь. Ребята, 

развлекайтесь на воскресной школе, хорошо проведите там время. Да благословит 

вас Бог! 

Какая исцеляющая песня! Вы слышали эту песню «Бог – мой спаситель и мой 
лекарь», господин Сазаки? Бог – ваш лекарь. Бог есть добро. 

Давайте поговорим о том, как победить сатану со всеоружием Бога. 

Давайте прочтем из Послания к Ефесянам. Мы кратко изучали его во время нашего 

изучения Библии, но сегодня мы погрузимся глубже. Можем ли мы погрузиться 
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глубже? Давайте погрузимся глубже. Послание к Ефесянам, глава 6, стихи 11-18, я 

не знаю, сможем ли мы охватить все эти стихи, давайте прочтем вместе. 

11. Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать 

против козней диавольских, 

12. потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, 

против властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов 

злобы поднебесной. 
13. Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день 

злый и, все преодолев, устоять. 

14. Итак станьте, препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню 

праведности, 

15. и обув ноги в готовность благовествовать мир; 

16. а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить все 

раскаленные стрелы лукавого; 

17. и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие. 

18. Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время духом, и 

старайтесь о сем самом со всяким постоянством и молением о всех 

святых 
  

Давайте воздадим хвалу Богу за эти слова! Эти слова обладают силой. Посмотрите 

сюда. Это греческое слово «enduo», которое перевели как «облекитесь», и давайте 

посмотрим на первую часть, вот здесь. Это слово здесь связано со словом 

«dyunamis», «enduo» выходит из «dyunamis», а «dyunamis» – слово обозначающее 

силу, власть, оно на самом деле обозначает военную армию, обозначает силу армии, 

когда армейские силы входят и завоевывают страну, эта сила и есть «enduo», она 

связана с этим словом, которое говорит «облекитесь во всеоружие Бога», во 

всеоружие, «panopliya», во всеоружие Бога. Бог дает вам все ресурсы, необходимые 

вам в ваших битвах, но говорится в повелительном наклонении «Облекитесь». 

Существует так много верующих, которые обладают помазанием, всем оружием, и 

всеми «panopliya», всеоружием Бога, но они не облекаются в него. Они лежат на 
земле. И они удивляются, что когда приходит дьявол и побивает их, они не могут 

выстоять против него. Поэтому Библия говорит «облекитесь», вы должны решить 

облечься – «enduo» в «dyunamos» силу, всю силу армии Бога. 

И посмотрите сюда, «чтобы вам можно было стать против», это слово «antistanai», 

«стать» и «анти» – значит «против», «стать против» – это означает, что вы не просто 

стоите на земле, не просто стоите прямо, но вы стоите против, вы проталкиваетесь 

вперед. Если вы что-то знаете о единоборствах, все мои сыновья занимаются 

единоборствами тоже, если кто-либо из вас занимался боевыми видами спорта, если 

кто-то бросается на вашу ногу, весь вес вашего тела идет на ногу, это называется 

растянуться. Вы идете против них, весь вес их тела пойдет против вас, но вы 

противостоите им всем своим весом и силой. И это то, что означает слово «стать 
против». Это не означает, что я буду стоять неподвижно, или просто сохранять свое 

положение, это значит, что я буду стоять и проталкиваться. И когда враг будет 

атаковать, я буду использовать весь свой вес против него. 

Посмотрите, сказано «вы стоите против козней диавольских». Слово «козни» – это 

слово «methodia», это составное слово из слов «metha» и «odia». «Metha» означает 



279 

 

«вне», «превыше чем», «выше», «odia» означает «дорога», «путешествие», «путь». 

То есть, что мы можем узнать от слова «methodia» диаболос, т.е. дьявола, вы 

помните коннотацию этого слова диаболос? Оно означает «забрасывать сети на 

свою жертву». Помните, также диаболос вас постоянно ударяет, ударяет и ударяет, 

таковы методы «methodia», хорошо накатанная дорожка дьявола. Он не 

придумывает ничего нового, он ничего не изобретает, он не творческий, он 

совершает одно и то же дурацкое действие снова и снова, и стыд и позор 
человечеству за то, что до сих пор оно попадает в его ловушки. Потому что ловушки 

остаются теми же самыми. Но народ Божий, если мы поймем его «козни» и его пути 

накатанные, он так поступает снова и снова, мы увидим, что он очень слабый 

противник, и мы сможем противостоять ему. 

Смотрите, что написано «потому что наша брань не против крови и плоти», это 

слово «брань» – это удивительное слово, потому что это слово «palei», и когда мы 

думаем о борьбе, мы думаем о двух парнях в трико на Олимпиаде, потеющих и 

пытающихся припечатать друг друга к земле. Это то, как мы обычно думаем, но 

слово «palei» с древнегреческого «palestrom», что означает Дом борьбы, это Доджо 

борьбы, это место, где собирались все воины древнего мира, самые сильные и 

великие воины. Они собирались там, чтобы соревноваться в трех видах спорта. Они 
будут бороться, но эта борьба не похожа на олимпийскую борьбу, которую вы 

привыкли видеть, хотя если вы занимались этой борьбой, вы знаете насколько она 

сурова, даже греко-римская борьба. Но в этой борьбе вы можете удушать, тянуть, 

хватать за горло, вы можете убить своего противника. То есть это не то, что вы 

припечатываете своего противника и поединок на этом останавливается. Вы можете 

убить своего противника. Такова интенсивность palestrom и борьбы, которую 

описывает здесь Павел, мы сражаемся не против крови и плоти, но мы сражаемся 

против… тд и тд. 

Второй вид спорта – бокс, но когда мы думаем о современном боксе, мы думаем о 

красных перчатках, весом 16 фунтов, может быть 12 для профессионалов. И когда 

вы получаете удар маленькой перчаткой… кто когда-либо получал удар в боксе? 

Хорошо, вы знаете, что когда вы получаете хороший удар, вы падаете. И вы можете 
попробовать, что значит получить удар. Но этот бокс отличается от современного. 

Потому что у них есть кожаные ремни, перевязанные вокруг руки и вокруг суставов 

пальцев, а на них были 4 ножа, 4 лезвия, то есть это был ненормальный бокс, о 

котором вы думаете. Это не вечер бокса ESPN в пятницу. Это матч Росомахи (имеет 

в виду фильм «Люди Икс») . Это когда два парня встречаются с ножами на руках и 

боксуют друг друга до смерти. Поэтому на древнегреческих вазах, которые вы 

видите в музеях, если на них есть картинки из palestrom или Дома борьбы, вы 

увидите боксеров, у которых иногда нет носа, или уха. Как это возможно, если на 

вас перчатки в 12 фунтов? Так получается, когда на ваши руки прикреплены ножи, и 

когда они ударяют вас, они вас режут. Конечности так и летают в этой кровавой 

битве. 
Если вы выживете в борьбе и боксе, вы перейдете в финальную стадию чемпионата, 

вы перейдете в высшую стадию борьбы, где вы уже будете вооружены. Вы уже 

проявили себя в борьбе, в боксе, и теперь начинается борьба с применением оружия. 

И это вы видите в гладиаторских играх, где идет борьба не на жизнь, а на смерть. В 

этой высшей форме «palestrom» существует определенность – один человек умрет в 
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этой битве. И поэтому когда мы слышим слово «брань не против крови» мы не 

говорим об олимпийских видах борьбы, хотя и они очень интенсивны, если вы 

занимались борьбой, вы знаете, насколько она интенсивна. Мы говорим о 

вооруженной схватке, мы говорим о боксе с ножами, и мы говорим о финальной 

стадии борьбы, когда вы выходите со всем своим вооружением и 

приспособлениями. То есть когда он говорит «брань», мы сражаемся не против 

крови и плоти, а против «начальств, против властей, против мироправителей века 
сего, против духов злобы поднебесной» – такова интенсивность духовной войны, в 

которой мы находимся, когда мы выступаем за истину, когда мы встречаемся с 

дьяволом. Дьявол не приподнесет вам цветы перед сражением. Он намеревается 

уничтожить вас, он как рычащий лев готов убить и уничтожить вас, и если вы 

выступаете и понимаете его природу … даже Иисус сказал, что он – убийца, что он 

старается убить вас. И когда народ Божий не понимает этого, и когда мы думаем, 

что мы можем что-то обсудить с ним, чтобы изменить его мышление, вы попадаете 

прямо в ловушку диаболос. Прямо туда. 

В стихе 12 мы видим, что мы сражаемся, применяя все эти виды борьбы, против 

начальств, против властей, против мироправителей века сего, против духов злобы 

поднебесной. Слово «начальство» переведено с древнегреческого слова «arkos», или 
«arkon» и это корень слова «arkeik», значит самая древняя власть, это означает 

древний змей, это означает самая древняя сила, что есть сам сатана. Начальство – 

принцы-правители мира сего, он есть принц, он повелитель мух, вельзевул, 

повелитель мух, он находится на уровне начальства. Это есть намек на военное 

формирование сатаны, его злых духов, которых он устанавливает в военной 

структуре. Это дает понимание того, кто находится наверху, начальство, это древняя 

злая власть, она находится на вершине, она противостоит людям Бога. 

Затем слово «против властей» «exuzia» означает переданная власть, это означает, 

что этот уровень духов получил свою силу из уполномоченного источника, они 

получили ее от сатаны, от начальства. Они действуют не от своего имени, но от 

данного им авторитета, от имени сатаны, от начальства, им дана эта власть, и они 

используют эту власть, чтобы дьявол закидывал сети на людей. Он говорит «против 
начальства, против властей, против мироправителей века сего». 

Мироправители здесь – это слово «cosmocratoros» и это слово состоит из слова 

«cosmos» и «cratoros». Когда мы думаем о «cosmos», мы думаем о космическом 

пространстве, но для древних греков, так как они не знали о космическом 

пространстве, «cosmos» означал «организовывать», это то слово, откуда произошло 

слово «косметика», когда вы приводите в порядок, украшаете свое лицо мейкапом. 

Сколькие из вас, дамы, знают слово «косметика»? Это от древнегреческого слова 

«cosmos». «cratoros» означает «сырая» власть, неочищенная, несформированная 

сырая власть. Что же означает «cosmocratoros»? Это означает организованная, 

сформированная сырая власть. Имидж «cosmocratoros» – это военный лагерь, где 

люди проходят тренировку. Сколько из вас были на военной службе? Тогда вы 
наверно знаете, что когда приходят рядовые, когда молодые люди поступают в 

армию, они символизируют сырую силу армии. Они еще недисциплинированы, 

когда они только поступили на службу. Они недисциплинированы, они не 

структурированы, они не понимают последствий и затем, благодаря военной 

тренировке, их приведут в порядок, они станут «cosmocratoros», сырая сила будет 
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дисциплинирована, будет организована, чтобы она имела эффективную силу против 

врагов. 

Вы видите как организован сатана? Он очень организован, поэтому он так умеет 

разрушать веру, потому что он ненавидит Евангелие, он ненавидит Христа, он 

ненавидит Мессию, поэтому его самая главная сеть заключается в том, чтобы 

заставить людей любить самих себя. Потому что если вы любите себя, вы начинаете 

поклоняться себе, и если вы поклоняетесь себе, вы нарушаете первую и самую 
важную заповедь – не создавать кумиров, кроме Бога. И когда вы нарушаете эту 

первую заповедь, вы нарушите их все. И когда вы нарушите первую заповедь не 

создавать кумира, дьявол поймает вас, потому что теперь вам придется поклоняться 

ему, потому что если вы не поклоняетесь Богу, вы нарушаете Его главную заповедь, 

и если вы поклоняетесь себе, в стремлении стать богом, вам придется поклониться 

сатане, вы должны будете поклониться сатане. Вам придется сделать это, потому 

что вы нарушаете самую первую заповедь, и отсюда происходят все грехи, 

самопоклонение. И поэтому дьявол так умел, он будет использовать средства 

массовой информации, он будет использовать искусство, он будет использовать 

различные приспособления, все научные институты, он будет использовать все это 

для чего? Для того чтобы научить вас: «Ты Бог, ты божественнен, ты все можешь, 
ты велик, нет ничего кроме тебя». Потому что если вы будете жить так, у вас не 

будет силы. Я знаю людей, которые самоутверждались таким образом, они должны 

были самоутверждаться каждую минуту, иначе они впадали в депрессию и в полную 

неуверенность. Они жили в постоянной, повторяющейся неуверенности, потому что 

они тайно поклонялись сами себе. Настоящая сила исходит не отсюда. Интересно, у 

нас есть ферма «Новая надежда», купленная группой медитации. И я испробовал 

различные виды медитации, и многие формы медитации стремятся к просветлению, 

к сверхъестественному просветлению, если вы достигнете полного просветления 

(говорит не по-английски), вы будете жить в свете, вы станете Буддой, вы станете 

Богом. Для современных людей это звучит так заманчиво, потому что мы прежде 

всего стремимся к самопоклонению, как знаменитости поклоняются себе, как люди 

в телевизоре поклоняются сами себе и тд. Вы можете сказать в чем заключается 
разница, вы можете узнать, куда ведет определенный путь, где он закончится. Если 

это просветление заканчивается на самопоклонении, вы знаете, что это – свет 

Люцифера. Помните, что имя Люцифер значит «несущий свет». Он также полон 

света, но когда вы стремитесь к сверхъестественному свету Бога, если вы стараетесь 

достичь его, вы на самом деле не прикасаетесь к свету Бога, что, как написано в 

Библии «просияло лице его как солнце», вы не прикасаетесь к свету Бога, а 

прикасаетесь к свету Люцифера, потому что этот свет будет вести вас к поклонению 

себя самого и вы будете думать, что вы Бог, на самом деле, если вы Будда – вы 

выше богов, вы – величественнее богов, вы знали об этом? Существует 6 различных 

областей, и если вы на самом высшем, вы – Будда. Мы можем видеть ясно, когда 

наступает финальная стадия, вы поклоняетесь себе, или вы со Святым Духом. Если 
вы со светом Христа, вы не будете поклоняться самому себе, вы будете 

превозносить Бога, вы будете приносить Ему всю славу, вы будете наслаждаться 

Его властью, а не своей слабой силой, не своими человеческими слабостями, вы 

будете греться в славе, во власти «exuzia» «endyunamos» власти Бога, и там у вас 

будет настоящее помазание, и там у вас будет настоящая сила, вы не получите ее 
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поклоняясь самому себе. И это то, во что впало тело Христово во всех современных 

странах, они впали в ловушку дьявола, так глупо, конец тот же, есть столько 

различных путей, но результат один – всегда самопоклонение, всегда. Диаболос 

ведет к этому, он устанавливает всю структуру, и когда мы поймем эту структуру, 

мы увидим, что он действует в том, что мы видим сегодня. 

Мы видим, что происходит. Мы говорили об этом две недели назад, как поступает 

Мать. Она моя мать, и я не хочу об этом говорить, но я должен, потому что Отец 
наделил меня ответственностью как свое представительное тело Истинных 

Родителей на земле. Поэтому я не могу говорить с точки зрения плотских вещей, это 

неприятно для меня, да, но я должен говорить с точки зрения Принципа, и я должен 

говорить это, даже если это печалит меня, я должен это делать, такова моя работа. И 

я не понимаю, почему самый младший должен это делать, но так сложилось. 

Мы видим, что Писание было изменено, 80 процентов Чхонсонген было 

отредактировано, то, о чем Отец сказал, что это будет вечным словом Царства. Мы 

видим то же самое с Обетом семьи, с гимном Чхонильгук, который родился в 

пытках ада, в камерах лагеря Хын Нам, этот дух, несмотря на то, что я истекаю 

кровью, меня пытают, убивают электрическим током, я умираю, я буду продолжать 

восхвалять Бога, и буду продолжать говорить «Это благодать твоей славы» – это и 
есть настоящая сила, это и есть настоящая сила, и это не поклонение себе! И весь 

этот дух был уничтожен, Обет семьи был изменен, клятвы на Благословении, клятвы 

Завета с Богом, если бы пришел Иисус и давал клятвы Завета, с помощью которых у 

вас были бы вечные отношения с ним, как с интимным партнером, ни один 

христианин в здравом уме никогда бы ни прикоснулся к ним, потому что они 

символизируют Завет между Небом и землей, и это тоже было изменено. Изменение 

с монотеизма к дитеизму. 

Введение к поклонению богине, когда говорят, что Мать равна Отцу, тогда как 

всякий, кто жил рядом с Истинными Родителями, знает, что такого никогда не было. 

Мать – полный объект по отношению к Отцу. И хотя Отец сказал, что она должна 

достичь совершенства до июня 2013 года, он не говорил, что нужно достичь 

совершенства как субъект, ты достигаешь совершенства как объект, она должна 
была достичь совершенства как объект, который полностью живет ради субъекта, и 

когда она покажет эту красоту, она будет благословлена. Как вы и я, и все первое 

поколение, она тоже была из падшего родословия. Ваше родословие было тоже 

подготовлено, но это не означает, что вы Мессия, или что у вас нет первородного 

греха. Благодаря тому, что вы встретили Мессию, у вас нет первородного греха, так 

как вы переродились от него, поэтому у вас нет первородного греха, вы получили 

Благословение, стали центральной благословленной семьей. Это все было 

перевернуто, и это ни что иное как работа «arkos», начальства, самого сатаны, 

потому что он ненавидит Мессию, он ненавидит Евангелие, он ненавидит, когда 

люди ценят и благодарят за кровь и пытки, которые пришлось пролить Мессии, 

чтобы мы могли приблизиться к Богу, он ненавидит, когда люди это помнят, он 
ненавидит, когда люди возвеличивают это, когда они уважают это, он ненавидит. И 

поэтому, конечно, им пришлось исключить Божественный Принцип из ложной 

конституции, что есть ни что иное, как документ порабощения, который был создан 

на маленьком холме в Корее и не признает величественную работу Святого Духа  

Бога, который может коснуться каждого мужчину, женщину, ребенка, которые 
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верят и выступают в своем помазании с силой и «endyunamos» силой. И она 

покинула свое положение как верного послушного объекта, не субъекта, 

провозглашая себя Богом, Мессией, единственной единородной дочерью Бога. И вы 

можете это видеть своими глазами. Она сейчас сидит на троне Отца, и я вижу, что 

она чувствует неуверенность. Я вижу, что она знает, что поступает неправильно, но 

люди вокруг нее создают культуру, когда она должна быть Богом, и в своей душе 

она должна угодить им, и угодить своим управляющим, угодить своим властям, 
потому что начальство вокруг нее – это власти, а власти получают полномочия. Вы 

увидите три скрытых правителя, которые обладают полномочиями от нее и ездят по 

миру и говорят: «я посланник Матери и что Отец не смог сделать за 50 лет, она 

сделает за 3 года». Это самый большой выпад, самая жестокая ересь, которую эти 

жалкие «exuzia» наделенные властью дьяволы говорят, вот кто они, потому что у 

них нет уважения к Мессии, они заставляют Мать кланяться своему социальному 

давлению. Она должна угодить им, чтобы покрыться их похвалами, окруженная 

мужчинами, вдвое младше ее, которые говорят: «Ты такая удивительная, ты богиня, 

ты восхитительная, но пожалуйста, отправь этот чек по почте, пожалуйста.» Вот 

насколько жалки эти ложные, незаконные лидеры, и мы знаем, если вы посмотрите 

на действительную военную структуру сатаны, вы увидите, что он использует ее по 
полной программе, и как он узурпировал и забрал всю всемирную церковь. И все 

теперь знают, она приехала сюда (в Америку) и говорила, что мы должны уважать 

Хе Джин Нима, и Хын Джин Нима, и они единственные сыновья, которых вы 

должны уважать, потому что любые живые сыновья, которые выступают за Отца, 

полностью высокомерны, полностью злы и не заслуживают никакого уважения, и 

хорошие сыновья – это мертвые сыновья, которые могут проявляться через даму из 

Чхон Пхен, и они могут вам сказать, что вы должны им дать больше пожертвований. 

Поэтому радуйтесь новым пожертвованиям, которые грядут, 210 для Америки, для 

Японии в 100 раз больше, опять то же самое зло повторяется. 

И для того, чтобы это все подготовить и узаконить всю эту ересь, то, что они 

пытались сделать с моим сыном, до того, как я забрал его из этого Дворца Злобы, 

этого места повелителя мух, я должен был забрать его, потому что они учили его 
зачитывать ересь и оправдывать все восстание и все удары по сердцу Отца, все свои 

предательства. Они использовали моего сына, которого помазал Отец на третье 

царство, они пытались использовать его для того, чтобы оправдать свою ересь. И 

когда я увидел это, я не хотел позволить использовать этого мальчика в качестве 

орудия сатаны, диаболос, для «arkos», для «exuzia», для «cosmocratoros», я не 

позволю использовать своего ребенка для осквернения своего Аппа, который 

назначил его на царство третьего поколения. И сейчас, так как я забрал своего сына, 

и там нет больше куклы, они добрались теперь до семьи моего старшего брата и 

хотят установить одного из его детей как наследника. Конечно, это чистой воды 

восстание против Отца, против того, что он сделал, это полная ересь, потому что 

этот бедный ребенок ничего не знает, он хороший маленький мальчик, как и любой 
другой, но если вы находитесь в этом окружении права, если вы находитесь в этом 

окружении, где люди поклоняются вам, неважно, кем вы являетесь, вы начнете 

поклоняться сами себе, вы начнете думать, что вы – Бог, и что вы велик, даже если 

вы ничего не сделали. И вы станете высокомерным, начнете смотреть на людей 

свысока, и вы не будете знать, что значит быть благородным человеком, человеком 
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с принципами. Потому что все что вы будете делать, это угождать царскому двору, 

чтобы они могли поддерживать вас, и дать вам свое благословение. Такова 

реальность. 

И из-за всего этого, мы видим, что церковь разваливается. Дух покинул ее, когда 

Мать покинула свое положение объекта, когда она должна была превозносить Отца, 

возвышать его, возносить ему хвалу, и говорить: «Отец был победным, у меня была 

борьба в жизни, но теперь я понимаю, что все благодаря великой благодати и любви 
Бога, которую он излил на меня и теперь я готова до последнего вздоха, до своей 

смерти, возвышать его и прославлять его имя». Если бы она показала этот пример, 

все было бы сделано, Царство бы пришло прямо сейчас. Люди бы кланялись ей в 

ноги, потому что таково положение истинной Царицы. Но так как она покинула свое 

положение, совершила духовное грехопадение, совершила духовное прелюбодеяние 

с людьми, с этими жалкими правителями вокруг нее и сейчас находится под их 

полным владычеством, она даже не понимает, что она находится под их 

владычеством, но сейчас так и есть, она потеряла свое положение. И поэтому через 

три поколения, это должно быть утверждено субстанциально, через поколения, 

которые выбрал сам Отец и поэтому две недели назад моя жена в этом положении 

истинной женщины, поклонилась перед своим собственным сыном. Для любой 
корейской женщины это трудно сделать, но она подчинила себя воле Отца. И она 

поклонилась своему сыну, не потому что она выбрала его, не потому, что он 

заслужил это, а потому что Отец выбрал его и ожидал, что он воплотит третье 

царство. И теперь в истории Чхонильгук у нас есть Каин и Авель, Каин, который не 

пытался убить своего Авеля, Авель, который старается возвысить своего Каина, не 

стоит перед ним в высокомерии, у нас есть истинный и совершенный Адам, и у нас 

есть истинная женщина, которая находится в этой ответственности, которая 

поклонилась воле Отца. Потому что это то, откуда мы берем истинную силу. Вы 

будете обладать своей маленькой силой, когда вы самоутверждаетесь, медитируете 

о том, какой вы великий, что вы Будда и такой великий. Я все это делал! Это все 

настолько жалко и слабо, это дрожит, шатается и колеблется каждый день! Но когда 

вы в силе Бога, и когда вы облекаетесь во всеоружие Бога, которое исходит от Бога, 
вы обладаете его силой, за вами Небесные армии, вы обладаете всей силой Небес и 

всем авторитетом и праведностью Христа перед вами, но вы должны облечься в это! 

Написано: «препоясав чресла ваши истиною». Что такое чресла? Кто знает? Не 

показывайте это на себе, чресла – это половые органы, органы размножения, вы 

должны их препоясать, что значит надеть пояс истины, препоясать чресла истиной. 

Мы сейчас обратимся к каждому выражению, очень важно понять этот набор 

вооружений. Это стандартный набор вооружений, у римской армии было 7 частей 

вооружения. Здесь вы видите только 6 частей, но это потому что люди не замечают 

использования постоянства и моления как последней части. Но было 6 частей 

вооружения римской армии, солдат, когда вы становились солдатом римской армии, 

вы бы получили, вы бы получили свой пояс. 
Люди думают, что это обычный пояс, который держит штаны, но вы видели, как они 

одеты, они не носили штаны, они не надевали брюки. Этот пояс держал всю вашу 

систему вооружения, вот что он держал. Этот пояс держал броню, которая 

защищала вашу грудь, броню праведности. Вслушайтесь: «пояс истины держит 

броню праведности». Смотрите дальше, пояс истины держит также и меч. Пояс 
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держит броню, держит меч, и когда римская армия выступает, их щит также висит 

на поясе. Эта вся система вооружения, в которую должен был облечься солдат, 

весит 100-110 фунтов. Защитный шлем мог весить 25 фунтов, когда вы отжимаете 

гирю, весом 25 фунтов, представьте, что вы надеваете ее на голову и сражаетесь так. 

Вы понимаете, насколько это тяжелая часть обмундирования? Павел сказал 

«предпоясав чресла истиною, облекшись в броню праведности. И шлем спасения 

возьмите и обуйтесь в готовности благовествовать мир». Он сказал «возьмите щит 
веры и возьмите меч духовный, который есть слово Божье и всякою молитвою и 

прошением молитесь во всякое время духом». Последнее символизирует копье, 

пику. Сегодня мы не будем углубляться слишком далеко. 

Взгляните на эту обувь. Люди думают, что обувь римской армии была похожа на 

маленькие греческие сандалии, которые вы покупаете в Wallmart или Payless, но 

солдаты носили не такие сандалии, сандалии, которые носили солдаты имели 

сапожные гвозди на подошве. Эти гвозди прикреплялись к коже и когда вы 

маршировали по брусчатке с сотней других мужчинв батальоне, все слышали как 

идет армия, вы бы слышали их шаги, они наступали на камни, разбивая их 

вдребезги. Это сапожные гвозди, и если вы по глупости своей попытались встать на 

пути этого батальона, впереди идущий не остановился бы перед вами и не сказал 
бы: «О, извините меня, можно ли нам пройти здесь?». Они бы просто пошли на вас 

и пнули вас, и вонзили бы эти гвозди вам прямо в грудь, несмотря на то, женщина 

вы, или ребенок, или мужчина. Вот как поступали римские солдаты. Они бы вас 

просто пнули. И если вас когда-либо пнул искусный воин ногой в грудь или в 

живот, вы знаете каково это, но добавьте сюда еще ножи и гвозди. Такое было 

вооружение у них. Ступни были соединены с ножными латами и ножные латы 

защищали голень и они их крепко перевязывали. Посмотрите на Писание. «И обув 

ноги в готовность благовествовать мир». Слово обувь здесь означает крепко 

завязать. Эта обувь не развяжется, нужно было крепко ее завязывать, чтобы когда 

они встречали врага, и их толкали, они бы не отступали, а гвоздями держались за 

землю и стояли на месте, они бы не скользили в своей обуви. Они бы стояли крепко 

для битвы. «Обув ноги в готовность благовествовать мир». Когда мы обуваемся в 
обувь мира, это не та поддельная деятельность за мир: «Давайте обсудим, и 

заключим мир» – не тот контроль, который используют власти, чтобы 

контролировать. Это не тот мир. Эт от мир – это мир завоевания. Это мир, когда вы 

в битве, вы спокойны. Древние самураи называли это отсутствием сознания. Когда 

вы в битве, вы должны быть спокойны. Если вы увидите экстраординарных 

мастеров боевых искусств, вы увидите, что они спокойны в битве. Во время 

сражения они пребывают в спокойствии. Это не означает, что они говорят: «Давайте 

не будем сражаться, а будем просто обсуждать». Они сражаются, но они спокойны. 

Они в спокойствии. Потому что сколько раз вы обсуждали что-то с сатаной один на 

один? Вы всегда проиграете, у него против вас 18 тысяч миллионеров. 

Вы должны знать, что вы должны стать воином Христа, вы должны стать членом 
армии Бога, Павел говорит об армии Бога, о солдатах Бога. Что когда у вас будет 

отношение, знание, что вы готовитесь к битве, к войне, не против крови и плоти, а в 

духовной природе, вы гарантировано встретитесь с начальством, вы однажды 

встретитесь с «exuzia» властями, вы должны будете встретиться с мироправителями 

тьмы века сего, вы должны будете встретиться с духами злобы поднебесной, что 
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есть слово «poneros» – зло. Вы должны будете встретиться с ними, неважно кто вы, 

насколько быстро вы бегаете, однажды вам придется с этим столкнуться. И если вы 

не готовы принять удар, то получите нокаут. Вы должны знать, что это духовная 

война. Существует столько философов, я помню когда я изучал буддизм, различные 

виды йоги, там существует состояние недуализма, состояние сверхсознания, где нет 

дуализма, это не зороастризм, где добро сражается со злом, это превосходит добро и 

зло, превосходит дуализм, превосходит состояние сознания дуализма. Я все это 
слышал! Все это заканчивается в самопоклонстве! И это супер слабо. Вы не 

понимаете, что вы должны стать воином, чтобы сражаться с сатаной. Вы не 

понимаете, что вы должны обладать духовной силой, вы должны облечься во 

всеоружие, вы должны будете надеть его, чтобы быть готовыми к сражению. И это 

делает вас полностью открытыми, подумайте, если бы вы превзошли добро и зло… 

давайте я скажу вам, кто думал, что превзошел добро и зло, его зовут сатана. Если 

вы думаете, что вы можете превзойти добро и зло, и вы пребываете в недуальном 

состоянии сознания, в состоянии просветления, если вы думаете, что превзошли 

добро и зло, вы – демон. Потому что все демоны думают, что нравственности не 

существует, они думают, что они могут делать все что захотят, когда захотят, 

потому что они превзошли добро и зло. Они думают, что никакие законы не 
властны над ними. Понимаете, все эти философы, в конце концов мне они все 

надоели, потому что они не дают вам орудие, они не вооружают вас настоящей 

силой, чтобы одержать победу над всяким неравеством, даже если у вас ничего нет, 

они не дадут вам настоящей духовной силы и у вас не будет помазания истинного 

Святого Духа, который дает вам настоящую силу чтобы победить сатану. Поэтому 

они не хотят, чтобы мы верили и знали, что мы воины, что мы защитники, что мы – 

хранители традиций Отца. Мы держимся за него, выступаем за него, мы – воины и 

мы не боимся битвы, и мы не обманываемся тем, что борьбы не существует. Мы 

знаем, что мы выступаем против сатаны и мы сильны в силе «panoplia» вооружении 

Бога. Поэтому мы выступаем с силой. Поэтому сатана пытался атаковать мистера 

Сазаки, когда он вызвался добровольцем покрасить здание. Дьявол пытался сломать 

ему шею, убить его, но Бог подставил крыло ангела, и он упал с самой высоты, и 
только подвернул ногу. Я говорю: «Хвала Богу за это!» Господин Сазаки вылечится. 

«Предпоясав чресла ваши истиною», истиною. 

Слово Бога поддерживает все аспекты. Оно поддерживает броню праведности. Оно 

связано с вашими ногами, потому что пояс чресел будет иметь защиту для ваших 

бедер. Вы знаете, если вы сражались, что люди будут ранить ваши ноги. И не только 

ноги, но и голову, как в кино, и ноги также будут ранить. Поэтому у них были 

щитки из металла, которые защищали их бедра, которые были связаны с ножными 

латами, которые в свою очередь были соединены с обувью. 

И также щит веры. Нужно взять щит. Кожа на щите, сам щит должен быть смазан 

каждый день. Щит веры, ваша вера должна быть помазана ежедневно. А что за 

масло? В Писании говорится о масле Святого Духа. У вас могли быть новые встречи 
со Святым Духом, помазание от Святого Духа неделю назад, но вам нужно это 

сегодня, потому что щит веры должен быть смазан маслом. Если вы не сделаете это 

сегодня, то когда вы пойдете на битву, в пустыне он станет хрупким, и когда враги 

нападут, так как щит покрыт досками, а посередине кожа, когда они атакуют вас, 

щит развалится, потому что он стал хрупким. Поэтому нужно смазывать ваш щит. 
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Также перед битвой они брали щит и пропитывали его водой, они замачивали его в 

воде! То есть вам нужно не только помазание маслом, Святым Духом, но также и 

нужно пропитать его водой живого Писания, Писание есть родник спасения, где 

текут живые воды. Вы должны напитать его словом Бога, чтобы он был мокрым в 

битве. Почему в битве использовали щиты? Вот ответ – потому что щит может 

«угасить раскаленные стрелы лукавого». Когда римляне сражались и их щиты были 

пропитаны водой и они шли на битву и сражались, и когда к ним летели огненные 
стрелы, они закрывались от них щитами, таким образом, и стрелы летели в щиты, и 

так как они были пропитаны водой, стрелы отскакивали, огненные стрелы 

отскакивали. Разве это не интересно? Огненные стрелы врагов отскакивали, когда 

вы защищались щитом. Ваш щит веры, ваша вера должна иметь постоянное 

помазание маслом Духа, маслом радости и также должна быть пропитана живой 

водой Слова. 

И почему важно быть вместе? Посмотрите сюда. Когда эти щиты веры соединяются, 

что происходит? Что это? Это движущаяся стена, это человеческий танк. Так 

формируются щиты в битве. Потому что когда вы соединяетесь, ваш щиты со 

щитом другого парня, его щит с другим щитом, вы станете намного сильнее, чем 

каждый из вас по отдельности. Вы соедините свои щиты и вы защитите себя со всех 
сторон. Наши щиты соединяются, проверьте, хорошо ли они смазаны маслом, 

пропитаны ли они, и когда они идут вместе, это – стена защиты против врагов. 

И также мы берем меч истины. Меч истины, что есть слово Бога. Мы можем долго 

изучать просто один меч. Когда вы находитесь в ситуации, когда вы спрашиваете 

Бога: «Что мне делать, эта битва такая суровая, враги и сатана так сильно меня 

атакуют, что мне делать?» Когда вы задаете такой вопрос, что по-гречески означает 

«rima», когда вы задаете такой «rima» вопрос Богу, что происходит? Меч – это не 

оружие дальнего действия. Римский меч очень короткий, посмотрите, какой он 

короткий, длиной 2-2.5 фута, это вам не катана, которая могла достигать длины 4 

фута. Было два типа мечей, мы об этом поговорим в другой день. Но этот меч был 

для ближнего боя. Заметьте, когда вы просите у Бога слова для своей жизни, вы уже 

находитесь в ближнем бою с сатаной. Вы уже стоите прямо перед ним, вы стоите 
перед ним лицом к лицу, он ударяет в ваш щит, он очень близко к вам. Когда вы 

достаете свой меч, он уже прошел расстояние дальнего боя, и молитва и прошение 

здесь означает копье, мы можем атаковать неприятеля молитвой. Мы можем 

оттолкнуть его молитвой далеко, но если он подходит близко, вам нужно вытащить 

меч, меч истины, это значит, что мы в ближнем бою. Когда мы пребываем в духе, 

это означает, что Бог готовит нас, вооружает нас для ближнего боя, боя лицом к 

лицу, боя с сатаной, с начальством, с властями, с мироправителями тьмы века сего.  

Когда мы поймем это, поймем, что всеоружие Бога – это сила, которая исходит 

прямо от Бога. Если представить солнце, то все вооружение исходит от этого 

солнца, оно исходит от солнца и вооружает нас этой силой, которая нам необходима 

для того, чтобы стоять против войск сатаны, против лжи сатаны, даже если у вас нет 
всех богатств мира, даже если у вас нет всей славы, даже если над нами смеются и 

ругают, проклинают за то, что мы непочтительны, мы находимся в помазании Духа 

и истины. Мы стоим в «dyunamos» силе и «panoplia» всеоружии Бога. И мы стоим и 

защищаем нашего Царя всю вечность как святые дети, святые воины, которые 

возвеличивают нашего Царя. И мы не позволим никому осквернять его. 
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Омма ты хочешь что то сказать? Вот воин, Отец сказал, что она – генерал! 

  

Слова Ен А Ним: Спасибо большое, Аппа. Какая удивительная речь! Удивительная, 

спасибо! И удивительно то, что Бог дал нам это всеоружие бесплатно, Он дал нам 

это бесплатно! Это благодать полная. 

Когда я была в Корее, у меня была подруга, настоящая христианка, она была из 
известной семьи, ее муж был конгрессменом, ее семья владела газетным изданием, 

каким то образом мы познакомились и подружились, и однажды она пригласила нас 

на ужин. Там мы встретились с ее дочерью, ее муж умер, и она жила с семьей своей 

дочери. И во время ужина мы разговаривали о том, как ее дочь была спасена 

Христом. Она рассказала о том, что ни в чем не нуждалась, семья была богатой, все 

ее знали, она получила хорошее образование, ее муж – врач, у нее есть дочь, но она, 

хотя она моего возраста, довольно молодая, она была так рада, что получила 

спасение, и она рассказывала об этом. Она собиралась поехать в Японию на 

свидетельствование, и она много об этом рассказывала. Я не помню ее лицо, это 

было 5 или 6 лет назад, но я все еще помню радость на ее лице, и как она была 

счастлива тем, что получила спасение от Христа. 
И когда мы знаем, что что-то истинно, нам не нужно себя заставлять в это верить, 

когда мы слышим, мы знаем, что это так, никто не может заставлять нас: «Это 

истинно, ты должен в это верить». И людям не нужно мобилизовывать против нас 

армии: «Тебе лучше в это поверить, иначе мы выгоним тебя из дома!». Когда мы 

слышим истину, мы знаем, что это истина, поэтому наше первое поколение, когда 

они присоединились к церкви, они услышали Отца и они знали, что это истина, что 

это непререкаемая истина. Плюс ко всему, существовали удивительные духовные 

явления. И несмотря на всю славу, богатство, власть, которыми могут обладать 

люди, если у нас нет жизни, основанной на Христе, то все не имеет значения. Мы 

испытали это, мы испытали Святой Дух, истину учения Христа и то, что он все еще 

жив. И поэтому когда Отец говорил, неважно откуда были люди, из России, из 

Америки, из Японии, они гордились своими странами, считали свои страны самыми 
лучшими, с их точки зрения, но что они сделали? Они полностью подчинились 

Отцу, потому что когда они встретили его, они знали, кто он такой. Отец был 

Христос. Вернувшийся Христос. Когда Петр отрекся от Иисуса в Иерусалиме до 

распятия, а затем обнаружил, что склеп пуст, он встретился с воскресшим Иисусом 

Христом. Это был удивительный опыт. Три недели назад он отрицал Иисуса, но 

спустя три недели он стал свидетельствовать об Иисусе: «Я встретил Иисуса». И 

подумайте вот о чем, если бы он хотел создать какой-то миф об Иисусе Христе: «О, 

мне лучше защищать свою целостность в Иерусалиме», то он создал бы церковь в 

каком-то другом месте. Но он создал церковь посреди Иерусалима, где все люди 

видели, что Иисус был распят. Не только он, но и 12 учеников, они все умерли, 

свидетельствуя об Иисусе, и 500 с лишним человек свидетельствовали об Иисусе 
Христе, о том, что он был тем, кем являлся, что он спас нас распятием и воскрес 

после этого. Разве мы не испытывали это с Отцом? Отец полностью естественным 

образом подчинил нас себе. Мы все грешники, мы не хотели признавать, что он 

Мессия, но удивительным образом, с прикосновением Святого Духа к нашим 

сердцам, мы выбрали жизнь в центре с Христом. 
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Братья и сестры, на прошлой неделе был удивительный концерт, подготовленный 

нашими старшими детьми, давайте еще раз поаплодируем им. Многие люди 

сказали, что они были так вдохновлены, так тронуты, почему? Разве они самые 

великие певцы в мире? По-моему, да, и тут нечего дискутировать. Точка. Но кто-то 

может с этим поспорить. Но причина, почему мы так вдохновились, не потому, что 

они великие певцы и сделали великое представление, нет, они показали нам что 

значит жизнь и культура, основанная на Христе, это не было основано на них самих, 
это было то, что Бог сделал, что сделал Христос в моей жизни, в жизни мира, 

поэтому мы были так тронуты и вдохновлены. 

Братья и сестры, давайте жить жизнью, основанной на Христе, давайте жить в 

истине и Духе, которой учил нас Отец, и когда мы будем так жить, основываясь на 

Христе, мы принесем радость спасения из непреходящего источника, мы, братья и 

сестры, будем жить, прославляя его имя. Аджу. 

  

Слова Хенг Джин Нима: Аджу! Это сильная женщина, это сильный генерал, Отец 

сделал ее генералом! Давайте обратимся к Чхонсонген. 

  

Эту основополагающую идею называют мессианской, или идеологией Спасителя. 
Спаситель — это человек, несущий освобождение не только людям, но и Богу. Он 

должен положить конец злу!  На Спасителя возложена полная ответственность 

за то, чтобы освободить Бога и покончить со злом. Миссия Спасителя — 

освободить Бога и наказать сатану. ЧСГ, книга 1, глава 4, 5.1. 

  

Он освобождает Бога, он положит конец злу, он Господь Господ и Царь Царей, 

Мессия, Альфа и Омега, аминь! 

 Обнимите своего соседа, скажите ему: «облекись во всеоружие Бога, воин!» 

 

Доспехи Бога (14 июня 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

14 июня 2015 года  
Бог есть Добро. Аминь. 

Какая песня! В имени Иисуса есть сила. 

Ребята, хорошо проведите время на воскресной школе! 

Хвала Богу, хвала Богу! 

В имени Иисуса есть сила! Иногда мы забываем, что Отец – это вернувшийся Иисус. 

Мы забываем про это. Иисус и Отец едины. Такая радость любить Иисуса, Иисуса, 

который вернулся. Бог есть Добро. 

Сегодня давайте поговорим о доспехах Бога. Мы вернемся к Посланию к Ефесянам, 

к главе 6, потому что мы только начали изучать ее на прошлой неделе. Давайте 

прочтем вместе и затем сфокусируемся на окончании этого отрывка. Давайте заново 

прочтем все. 
11. Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам можно было стать против козней 

диавольских, 

12. потому что наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против 

властей, против мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесной.  

http://sanctuary-ru.org/373/
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13. Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый 

и, все преодолев, устоять. 

14. Итак станьте, препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню 

праведности, 

15. и обув ноги в готовность благовествовать мир; 

16. а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить все раскаленные 

стрелы лукавого; 
17. и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие. 

18. Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время духом, и старайтесь о 

сем самом со всяким постоянством и молением о всех святых  

На прошлой неделе мы изучали верхнюю часть и мы изучали значение греческих 

слов, потому что когда вы обращаетесь к древним текстам, вы начинаете раскрывать 

какие-то невероятные сокровища, которые заключены там, которые были 

отлакированы английским переводом. Помните эти слова: «потому что наша брань 

не против крови и плоти, но против…». Взгляните на этот стих, потому что в этом 

стихе слово «против» использовано один, два, три, четыре, пять раз. Когда Бог 

открыл эти слова, Он сказал, что мы сражаемся. Мы говорили о том, что значит 

слово «сражаться» «palei». Значение этого слова не в том, что на Олимпийских 
играх два парня потеют, пытаясь бросить друг друга на пол. Это было слово 

«Palestrom», это там, где происходят три битвы. И сначала была борьба, где вы 

могли схватить, удушить, сломать конечности, вы могли убить своего противника. 

Затем было ____, бокс, вы помните, что мы изучали на прошлой неделе? У боксеров 

на кулаках были ножи. И поэтому на древних греческих вазах вы увидите боксеров 

без носа или без ушей, потому что в буквальном смысле происходил матч Росомахи 

из комикса Марвел, если вы знаете что это такое. Это было настолько интенсивно. И 

если вы смогли выжить в этих матчах, вы шли на высший уровень смертельного 

боя, где у вас было все оружие, любое оружие, какое вы хотели взять с собой на 

битву. Такова была интенсивность битвы, о которой говорил Павел, потому что 

наша брань не против крови и плоти, но против arkan, против exuzia, против 

cosmocratoros, против ponoros. Мы изучали это на прошлой неделе. Когда мы 
поймем интенсивность битвы, тогда мы сможем к ней подготовиться. Дьявол хочет, 

чтобы вы поверили, что встреча с ним будет прекрасным случаем, когда вы сможете 

убедить его и изменить его точку зрения. Дьявол был до вас тысячи и тысячи лет, и 

вы не сможете изменить его точку зрения! Единственная персона, чья точка зрения 

может быть изменена – это вы, если вы захотите поговорить с дьяволом. Мы 

должны понять, что когда мы встречаемся, когда мы призваны как последователи 

Христа противостоять дьяволу, сражаться с ним, быть готовыми к духовной битве 

против него. И если вы не готовы к интенсивности битвы, если вы готовы к битве 

МММ UFC или вы занимаетесь балетом, вы в большой беде. У вас проблемы, 

потому что ваш противник каждый день тренируется в том, что роняет людей вниз, 

приземляет и хватает их, бьет кулаками, в то время как вы занимаетесь танцами. Вы 
понимаете что я имею в виду? Мы должны понять природу духовной войны, 

существует так много философий, которые хотят обмануть вас, говоря: «вопрос не в 

борьбе добра и зла, вопрос в том, как найти мир внутри себя, борьбы на самом деле 

не существует, это мышление старого зороастризма, бинарное бифокальное 

мышление, которое ведет только к войне». На самом деле все наоборот! 
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Единственная вещь, которая исторически ведет к войне – это прогрессия этатизма, 

социализма и коммунизма, подобные вещи ведут к геноциду, а не люди, 

наполненные словом Бога, которые противостоят неправедности и являются 

добрыми, потому что Бог есть Добро. Если мы посмотрим на весь этот отрывок, на 

верхнюю часть, мы увидим ситуацию Матери во всемирной церкви. Она уводит 

церковь от Отца, она отредактировала Писание, Небесную Библию. Чхонсонген 

означает Небесная Библия! Вы можете себе представить что было бы, если бы вы 
начали редактировать Библию? Чтобы сказали вам христиане, особенно если бы вы 

отредактировали 80 процентов от нее? Чтобы сделали мусульмане, если бы вы 

начали менять 80 процентов от Корана? Вы были бы обезглавлены, вот что бы они 

сделали. Но это уже было совершено! Это было сделано сразу после ухода Отца в 

духовный мир, немедленное осквернение, даже когда он еще лежал в больнице, они 

созвали собрание в японском ресторане в Сеуле по созданию комитета по 

редактированию Писания. Потому что в конце концов эти человеческие головы, эти 

человеческие глупцы знают «лучше» Бога. Затем национальный гимн Чхонильгук, 

который означает природу духа Чхонильгук, когда даже среди глубочайших 

страданий и пыток, среди глубочайшей печали Бога, есть сын, который заявляет о 

Его Благодати и который превозносит Его за все испытания и распятия, которые ему 
пришлось пройти, он будет возносить хвалу своему Отцу. Таков национальный 

гимн, говорящий о силе и славе, вот откуда берется истинная сила, и это то, что 

ненавидит сатана. Он добрался до Обета семьи, до клятв Благословения и даже до 

самого Бога! До самого Бога! Несмотря на то, что она – моя мать и я люблю ее, в ее 

стремлении стать богиней, она изменила Бога, превратила Его в дитеистичного Бога, 

полностью отойдя от Писания, полностью отойдя от корня провидения Старого и 

Нового Завета. И конечно, так как вы не можете объяснить это, вам пришлось 

убрать Божественный Принцип из ложной конституции, которая является ни чем 

иным, как документом порабощения членов в качестве рабов Чхон Пхен. И это было 

так глупо, так глупо, написать это, эти комиссии полностью мошеннические, у них 

нет авторитета, потому что как наследник и преемник я должен был одобрить это, 

но я не одобрил, хотя они пытались заставить меня это сделать. И мы видим 
фотографии, где она покинула свое положение, она сидит на троне Отца и она 

окружена людьми, которые говорят: «О, это прекрасно, прекрасно, о, они едины, 

прекрасно, прекрасно». В восточной культуре это самая оскорбляющая вещь, 

которую вы можете совершить, самый оскорбляющий поступок, который вы можете 

совершить в восточной культуре, особенно если вы принадлежите к семье Царя. Это 

самая еретическая вещь, которую вы можете совершить как Царица – сесть на трон 

Царя и оскорбить его. Это также произошло и в Лас Вегасе, и мы видим, что это 

происходит снова и снова, все чаще, мы можем видеть, что происходит. И мы знаем, 

почему это происходит, и Мать сама сказала об этом, к сожалению она призналась в 

том, почему так происходит. Она сказала, что не изучала Библию, она ни разу не 

слышала лекции по Божественному Принципу, она сказала об этом публично, и что 
она знает все просто потому что знает все. Это есть проблема. Мы отошли от Слова 

Бога и от провидения, через которое было открыто это слово. И так как мы отошли 

от Слова Бога, а наоборот вошли в дьявольские теологические центры, 

теологические школы дьявола, которые вы называете колледжи, где вы в 

докторантуре изучаете централизм, этатизм, коммунизм, но они не называют это 
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так, они называют это демократией, но учат вас социализму, но конечно, вишенка на 

торте – это утверждение того, что Библия – не исторический документ! Что Библия 

это ненадежный документ. У нас есть канал Discovery, канал Истории, канал 

National Geographic, все каналы, которые _________ обучать истине, все говорят: 

«О, вы знаете, мы на самом деле сомневаемся в историчности существования 

личности Иисуса» или «Может быть Иисус не был реальным человеком, а является 

мифической или легендарной личностью и все доказательства имеют тенденцию 
указывать, что Иисус – это мифологическая личность, легенда Ассирии». Это такой 

удивительный обман! Люди, которые не изучали это, а берут свою информацию из 

канала Discovery или из канала National Geographic об Иисусе, или о Библии, они 

все глупцы! Они ничего не знают о настоящей историографии Библии, ничего! И 

если вы пойдете в Гарвард, я был там, вы не узнаете об этом, вы узнаете о ложной, 

извращенной, искаженной историографии. Давайте я расскажу, что я имею в виду. 

Когда вы изучаете древние тексты, настоящие они или нет решает историография. 

Существует историографический анализ этих древних рукописей, определенных 

текстов, классики, с которой мы имеем дело. И как мы определяем настоящие они 

или нет? Сначала вы должны посмотреть, какой промежуток времени существует 

между написанием текста автором и временем написания самой близкой копии 
этого текста, который у нас есть. Например, автор написал его в 0 году нашей эры, а 

самая близкая к нему рукопись, которая у нас есть, датируется 500 годом. Тогда это 

будет 500 летний период с момента написания автором и первой имеющейся у нас 

рукописью. Вы понимаете? Это довольно просто. Это самый первый критерий 

историографии, это первый критерий и очень важный. Потому что если вы 

посмотрите на древний мир и древние рукописи… Кто знает, что означает слово 

«рукопись»? Рукопись – это документ, написанный от руки, потому что в то время у 

них не было пишущей машинки, или компьютера Эппл. Они должны были писать 

все от руки, и в основном это было сделано на папирусе, полоски которого были 

распрямлены, сшиты и стали бумагой, на которой они писали. И эти вещи 

распадались, поэтому если вы посмотрите на даты, когда написаны древние 

произведения, и временем написания самой близкой копии, которой мы сегодня 
обладаем, что вы обнаружите? Давайте обратимся к Плинию, который писал о Риме, 

о всей империи, все что мы знаем о Римской империи, все эти программы на канале 

История, все эти программы на канале Discovery, все эти программы на канале 

National Geographic о Риме, мы все это знаем в основном от Плиния младшего и от 

его работ. Период между датой написания и ближайшей копией – 750 лет. 750 лет! 

Вы можете предположить, что чем меньше период, тем меньше возможностей для 

редактирования, или изменений, или опечаток, и тд, интерполяций, это модное 

слово, означает то, когда кто-то вставляет что-то. То есть вы хотите, чтобы период 

был как можно короче, чем длиннее период, тем более текст подвержен искажению. 

Это понятно? Вся информация о Римской империи, когда вы идете в колледжи и 

тратите 200 тысяч долларов за обучение в Лиге плюща, и вы хотите изучать 
историю – вы изучаете работы Плиния, вы изучаете Рим и Грецию, Греко-римский 

период через Плиния. Таким образом вы хотите раскрыть исторические 

доказательства того, каким был Рим. Все поля археологии связаны, если вы захотите 

найти физические доказательства, и тд. Далее, Платон, со времени написания им и 

до самого раннего манускрипта его работ, который есть у нас, 1200 лет! 1200 лет! 
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1200 лет со времен написания Платоном его Тетралогий, и то, чем мы обладаем 

сегодня. Кто из вас посещал либеральную художественную школу? Кто из вас 

посещал либеральный художественный университет, который является модным 

словом теологической школы сатаны, это еще одно модное название, и вы будете 

изучать классику, как они называют, классику западной цивилизации, вы должны 

будете изучать Платона, его «Тетралогии», его миф о пещере, и республику, и его 

различные идеи о природе разума, вам придется изучать все это. И вам скажут, что 
вы читаете и что никто не сомневается, и никому не приходит в голову, что тексты 

Платона искажены, хотя существует разрыв в 1200 лет, ни один из ваших 

профессоров, профессоров по социализму, не скажет вам, что существует разрыв в 

1200 лет, и что при таком временном разрыве возникает серьезная серьезная, 

серьезная проблематичность. Они будут учить вас Платону, как будто это истина 

Евангелия. Кто изучал философию в колледже? Они будут учить вас так, как будто 

обладают изначальным манускриптом Платона. Они будут учить вас с такой 

уверенностью, и те же профессоры скажут: «О, эта Библия так ненадежна». 

Посмотрите на Герадота, от которого мы берем информацию о культуре Древней 

Греции. Он – историк греческой культуры. Посмотрите, период времени с момента 

написания и до ближайшего документа – 1300 лет. 1300 лет! Посмотрите на Цезаря, 
Юлия Цезаря, документы его автобиографии, которую он написал и то, чем мы 

обладаем, период времени – 1000 лет! 1000 лет! Можно очень много добавить и 

интерполировать туда за такое время. Это тот аргумент, который они приводят по 

поводу Библии. «Илиада» Гомера – 500 лет с тех пор как Гомер написал «Илиаду» и 

копией, которая у нас есть. Это всё работы античности, это всё классика, некоторые 

имена я не знаю, вы знаете все эти имена? Это всё историки, от которых мы, 

современные ученые, реконструируем древнюю Грецию и Рим. И они говорят об 

этом как об истине Евангелия. Но посмотрите, какой большой временной период. А 

каков временной период Нового Завета? Или Библии? 500 лет, как говорят 

некоторые? Некоторые люди настолько глупы, что думают, что Библия появилась 

на Никейском соборе в 325 году когда Константин захотел централизовать 

христианство, используя церковных епископов. Сколько из вас думало так? Или 
знало кого-то, кто так думал? Это 300 лет со времен Иисуса! Они глупцы, полные 

глупцы. Посмотрите на настоящий Новый Завет, сколько времени с момента 

написания Нового Завета и до даты первой копии, которой мы обладаем, сколько 

времени прошло? 40 лет! 40 лет! Не 500 лет, не 800 лет, не 1300 лет, не 1400 лет, не 

сотни и сотни лет! А 40 лет! Ни один текст среди классической античности и близко 

не подобрался к этим текстам! Ни один! Вот насколько невероятно близко Писание, 

помните, что мы обращаемся на 2000 лет назад. Иметь древнюю рукопись с 

периодом времени в 40 лет – невероятно. Поэтика Аристотеля – разрыв во времени 

1400 лет, Плутарх – разрыв во времени – 800 лет, Иосиф Флавий – разрыв во 

времени 800 лет. Средний разрыв во времени у древних писателей – 500 лет. Разве 

это не невероятно? Но несмотря на это мы учим древней истории как истине 
Евангелия! При разрыве в 500 лет! И те же лицемеры, которые называют себя 

историками, смеются над Библией, говоря, что это неисторический документ, тогда 

как в смысле настоящего доказательства она является самой близкой, ближайшей по 

историографии, чем любая другая древняя рукопись. Точка. Ближе вы не можете 

найти. Эти доктринальные институты не хотят, чтобы вы знали эту реальность, 
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потому что они хотят, чтобы вы купились на сатанинскую повестку дня, что есть 

построение централизованной власти во главе с сатаной и становление его рабами. 

40 лет! Ден Уоллес, лидирующий критик по Мировым текстам, сказал, что у нас 

есть больше рукописей и более ранние рукописи, доказывающие существование 

Иисуса, чем Юлия Цезаря и Александра Македонского. Заметьте, сколько лет тем, 

кто сомневается в существовании Иисуса. Вы увидите молодых людей, которые 

говорят: «Я не знаю, существовал ли Иисус, я смотрел программу на канале 
Discovery, в которой сказали, что Иисус – это мифическая личность», и не только 

молодые люди, но и профессора колледжа говорят им об этом, а также эти каналы – 

Discovery, История и тд. Но никто не сомневается в существовании Юлия Цезаря. И 

никто не сомневается в существовании Александра Македонского, но когда дело 

касается Иисуса, они хотят сказать, что он – мифическая легенда, что он не 

существовал! 

Давайте обратимся ко второму пункту историографии. Второй пункт историографии 

заключается в том, чтобы понять, сколько рукописей у нас есть. Например, мы 

знаем о Цезаре из 10 рукописей. Все, что мы знаем о Юлиане Цезаре, исходит из 10 

рукописей, 10! Лучше иметь как можно больше рукописей, потому что чем больше 

рукописей вы имеете, может они будут разные, но вы можете найти общую тему, вы 
можете найти нити, которые связывают эти рукописи вместе, чтобы вы смогли 

реконструировать оригинал. Поэтому вам нужны все рукописи, чем больше 

рукописей, тем лучше для ученого, потому что вы можете теперь сложить вместе 

оригинал. Мы обладаем 10 рукописями о Цезаре, но никто не сомневается в том, что 

он существовал. Я не видел ни одной программы на канале История, которая 

говорила бы, что Цезарь – это просто миф, или легенда, Александр Македонский – 

миф и легенда. Вы никогда не найдете такую программу, вы найдете программу 

только об Иисусе Христе. Знаете почему? Потому что сатана ненавидит Иисуса 

Христа. Он ненавидит его, потому что то, что вы верите в Иисуса, повлияет на всю 

вашу вечную жизнь. Все, что вы верите о Юлии Цезаре или Александре 

Македонском не имеет значения, но то, что вы верите об Иисусе Христе окажет 

влияние на всю вашу вечную жизнь. Поэтому сатана хочет, чтобы вы думали, что он 
– легенда, фиктивное облако в аналлах истории. Когда я изучал философию 

Платона, «Тетралогии» Платона, все что мы изучали о его философии, о философии 

Аристотеля, мы думали, что обладаем изначальными рукописями. Мы и понятия не 

имели, что все, что мы знали о Платоне было из 7 рукописей. Вот и все! У вас 

только 7 рукописей о «Тетралогии» Платона. Таций – один из самых известных 

римских историков, разрыв между временем написания и ближайшим к нам 

рукописью – 1000 лет. И существует только 33 рукописи. Это самое большее число, 

которое я слышал, 33 рукописи. Вот все что у них есть о Тации. А мы основываем 

все наше знание о римской империи на Тации. У Аристотеля есть только 49 

рукописей. 49, это довольно неплохо, довольно таки неплохо, в сравнении с 

Платоном или Цезарем. У него только 49, хотя само по себе это неплохо. Ветхий и 
Новый Завет Библии просто побеждает Аристотеля, потому что они имеют 53 

ТЫСЯЧИ рукописей Ветхого и Нового Завета, 27000 с лишним рукописей Нового 

Завета, из них 5800 написано по-гречески. 26000 рукописей Ветхого Завета, что 

составляет 53 тысячи рукописей, древних рукописей Библии. Это самый 

достоверный древний текст по всему миру. Самый достоверный. Если вы 
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сомневаетесь в достоверности или древности Библии, то вы сомневаетесь во всех 

классических историках и философах – Платоне, Аристотеле, во всех. Потому что 

они даже близко не подошли к 53 тысячам. У Платона – 7, у Аристотеля – 49, это 

даже не 100, у Библии 53 тысячи рукописей. Вот что эти глупые обманщики, лгуны, 

централисты, государственники, люди, которые хотят контролировать людей как 

рабов, вот что они не хотят, чтобы вы поняли об этой книге. Это самый 

достоверный древний текст в мире. Самый. Если вы сомневатесь в нем, это ваша 
проблема, тогда вам надо сомневаться в Платоне, в Аристотеле, Иосифе Флавии, 

Тации, Герадоте, Софокле, Плутархе, вы должны всех их выбросить и объявить 

мифологией и легендой. Книга номер три древнего мира – это «Иллиада», которая 

имеет 1800 копий, это довольно хорошо для древнего мира, это очень популярный 

текст, как вы можете это видеть. 1800 рукописей – значит он был популярен, но и он 

близко не стоял к 53 тысячам, вы видите огромную разницу в историографии 

Библии? Если поставить друг на друга рукописи древних авторов, они будут длиной 

4 фута, примерно вот так, но если поставить друг на друга только Новый Завет, то 

он будет длиной в 1 милю, и еще одна миля будет Старый Завет. 

Историографические доказательства Библии лучше любого исторического текста, 

любого, нельзя даже сравнивать. Вы видите, если вы находитесь в либеральном 
институте искусств и «ищете» истину… на щите Гарварда написано «Veritas», что 

значит истина. Эй, Гарвард, почему ты не учил меня этому, когда я там был? 

Почему всегда говорят о мифологии Иисуса Христа? Как появляются такие 

вопросы: «О, он легенда?», а настоящих фактов историографии нет. На самом деле 

за первые 200 лет написано больше Новозаветных копий, чем средних греческих 

или римских классиков за 2000 лет. Что за человек был этот Иисус? Он жил всего 33 

года, проповедовал только 3 года, но существует 53 тысячи рукописи, которые 

говорят только об этом одном парне? Что было в этом человеке, который родился в 

бедности, умер как преступник? Он должен быть забыт историей, почему у нас есть 

столько материала о нем? Существуют общие протесты, которые делают ученые, о 

Евангелие о Марка, окончание главы 16, стихи 12-20, они говорят 

____________интерполяции, также говорят об Иоанне, глава 7, стих 8 о женщине, 
пойманой на прелюбодеянии когда Иисус сказал, что те, кто без греха, бросьте 

камень в нее. И в ранних рукописях они говорят, что этой истории не было, то, что 

написано в Евангелии от Иоанна 7-8. И также есть ученые-атеисты или ученые-

централисты, которые говорят: «мы не можем доверять Библии, из за Евангелияот 

Иоанна 7-8, а также от Марка 16, мы не можем доверять всем этим текстам из за 

этих двух проблематичных мест». Вы знаете, что это показывает? Что показывает 

Марк 16 и Иоанн 7-8, что возможно это вопрос спора ученых о Марке 16 и Иоанне 

7, и оба они длиной в два абзаца, а вы говорите, что во всем Новом Завете вы 

можете найти, 4-8 предложений, которые вы называете проблематичными, а все 

остальное, историографы, ученые и даже атеисты называют законными. Почему? 

Потому что мы думаем: «да, Иисус умер на кресте, мы не знаем, было ли распятие, 
воскрес ли он из мертвых, Евангелие было написано намного позже его жизни и 

смерти. Например, от Матфея написано в 50-60 году нашей эры, от Иоанна 

примерно в 80 году нашей эры. Существовало много разных общин, которые 

использовали эти тексты, они использовали различные формы поклонения Иисусу, 

и примерно в 380 году католическая церковь собрала воедино все эти вещи и 
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основала ритуалы Святого причастия кровью и плотью Иисуса, ритуал мессы, и они 

выбрали из этих Евангелий. Они выбрали эти 4 Евангелия, которые были написаны 

спустя много лет после его смерти, если он вобще жил». Сколько из вас слышали об 

этом? Существует от 300 тысяч до 400 тысяч вариантов копий Нового Завета. Они 

очень отличаются друг от друга, 400 тысяч общин использовало эти тексты, для 

различных целей. Но если вы посмотрите во все эти варианты, 75-80 процентов 

имеют различия в написании. Например в Евангелие от Марка, когда они 
переписывали, они использовали слова «он», «Иисус», «Иисус Христос», «Господь 

Иисус Христос» и тд. Они добавляли значения в текст, но само значение не убирали. 

Менее 1 процента вариантов Нового Завета относятся к значению. И ни один из 

вариантов различий из 400000 вариантов Нового Завета не имеет ничего общего с 

основной доктриной христианства. Но они не хотят чтобы вы обладали знаниями 

потому что если у вас не будет знания, тогда вы сразу впадете в то, во что они хотят, 

чтобы вы впали, а именно, верить в то, что Иисус – это мифическая фигура. И что 

Новый Завет – это мифическая книга, и что вы не должны следовать ему, создайте 

свою нравственность, ребята. Что случилось с Гитлером, во что он верил? Он создал 

свою нравственность. Если кто то скажет вам в колледже: «не применяй свою 

мораль ко мне, это как мороженое, я выбираю один вкус, а ты другой». Никто не 
может говорить вам, ты прав или неправ, если дело касается нравственности, если 

кто-то говорит, пойдите к нему и украдите его радио, возьмите его, и если он 

скажет: «почему ты украл мое радио?» – «это то, во что ты веришь, а это то, во что 

верю я, но ты не можешь говорить мне, что то, во что я верю неправильно». Это 

называется моральный релятивизм, самый глупый тип релятивисткой философии, 

любой человек обладающий мозгами сможет очень быстро ее проанализировать и 

раскритиковать, но у нас так много людей с мертвым мозгом, в колледже они 

впадают в моральный релятивизм, который является корнем сатаны. Вот в чем 

состояло грехопадение. Грехопадение началось с морального релятивизма. «Нет, 

нет, нет, ты не умрешь от этого, Бог сказал? Нет, это не так на самом деле». Вы 

создаете свою собственную истину, свои законы, все зависит от того, как вы 

интерпретируете их. Вот во что также впадает и Америка. Мы становимся добычей 
ловушек дьявола, помните что сказано в Послании к Ефесянам, стих 11, 

«Облекитесь во всеоружие Бога panoplia, чтобы вам можно было стать против 

козней диавольских». Что такое козни диавольские, methodos, methodia, накатанная 

дорожка, odos – это дорога, odometori – это дорога, odos – накатанная дорожка. Во 

что ловит нас сатана, человечество, постоянно, снова и снова, один и тот же метод, 

та же тактика, поэтому Бог дает нам всеоружие Бога. Посмотрите сюда, это 

Послание к Ефесянам, 14. Сейчас мы обратимся к настоящему вооружению. На 

прошлой неделе мы говорили о щите веры и об обуви, о обуви мира. Помните обувь 

мира? С гвоздями, прикрепленными снизу. Это обувь мира римских солдат. Если 

они пнут вас, то убьют этой обувью. И помните, что означает слово «мир»? на 

греческой арене оно означает «спокойствие в битве», оно не означает ложное 
внутреннее спокойствие, когда вы сидите и обретает мир внутри себя. Это означает, 

что когда вы посреди битвы, вы спокойны, вы пребываете в мире, ваши ноги не 

дрожат, вы спокойны. У cамураев, если вы изучали традиции самураев, было 

состояние Mushin – отсутствие сознания в битве. Вот что означает мир, ваши ноги 

обуты в готовность благовествовать мир. Вы находитесь в битве, это одно из ваших 
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оружий, но вы способны сохранять спокойствие в битве. И все, кто занимался 

боевыми искусствами, или служил на военной службе, знают, что это имеет 

решающее значение в битве. Мы говорили об этом на прошлой неделе, мы также 

говорили о щите веры, что вы должны смочить его водой, а также помазать маслом. 

Каждую неделю, каждый день вы совершаете помазание, чтобы кожа не стала 

хрупкой, также вы смачиваете его водой, пропитываете его, чтобы когда прилетят 

огненные стрелы, они отскакивали от вашего щита. Давайте обратимся к первой 
вещи, о которой говорит Павел. «препоясав чресла ваши истиною». Что такое пояс 

чресел? Если вы посмотрите на доспехи римской армии, на что вы обращаете свое 

внимание прежде всего? На красное перо на шлеме, на что еще? Может быть на 

___________________? Вы видите, что эти вещи заметны, но самая важная часть 

амуниции римской армии, из 7 ее частей, был пояс чресел. Пояс чресел был самой 

важной частью вооружения! Он был скрыт, его не видно, он не сияет, ________, но 

он был самой главной частью вашего вооружения! Потому что если на вас не будет 

пояса чресел, ваша броня на груди будет болтаться во время сражения, и если вам 

придется бежать и сражаться с кем то, она слетит с вас. Пояс чресел соединяет 

броню на груди, чтобы она сидела плотно, и вы смогли двигаться во время битвы, не 

думая о том, что броня спадет. Пояс чресел держал, он был под этой частью, он был 
связан шнурками с броней на груди. Также на поясе чресел вы закрепляли свой щит, 

когда вы двигались. То есть когда вы не формировали структуру, которую мы видим 

здесь, когда щиты вытаскиваются, когда вы маршировали, ваш щит был прикреплен 

на поясе. А также на вашем поясе был меч. Заметьте, что пояс чресел был той 

вещью, которая соединяет броню на груди и все остальные части вместе. Эти 

пластины были соединены с ножными латами, ножные латы были соединены с 

защитой голеней, таким образом это было продолжение пояса чресел. Когда вы 

утром встаете и надеваете брюки, вы сначала застегиваете ремень. Если у вас нет 

ремня, а ваши брюки вам велики, что произойдет? Они будут спадать, и вы будете 

оскорблять людей своим видом или вобще их напугаете. Ваша рубашка будет 

выходить наверх, все начнет распадаться на куски, если на вас не будет ремня. Что 

касается всеоружия Бога, всеоружия солдата Бога, пояс истины – это то, что держит 
броню праведности. Истина, Слово Бога держит ваше чувство праведности. Когда 

мы начинаем уходить от Слова Бога, и от Библии, когда она не является нашей 

естественной частью жизни, когда она не живое Слово, так как оно было для Отца, 

когда он открывал Принцип, Библия была живым Словом, все что он знал – была 

Библия, он изучал ее, все, что он получил в откровениях – все из Библии. Если мы 

отойдем от Слова, ваше чувство праведности начнет распадаться. Если вы не 

надеваете пояс истины, если вы не обращаетесь к истине, если вы не 

перепоясываетесь им каждое утро, поэтому Отец сказал делать Хун Док Хве, если 

вы перепоясываетесь им, что происходит с вашим щитом веры? Если нет пояса, то у 

вас нет места для щита веры, и вы начнете терять веру. Если вы не наденете пояс 

истины и пойдете к Слову, ваш меч, который должен убивать врагов в ближнем 
бою, о котором Павел говорил как о мече Духа, что есть Слово Божье, Слово Божье 

здесь – это не Логос Бога, а rhema Бога, это другое. Логос Бога – это написанное 

Слово Бога, это сказанное слово Бога. Rhema Бога, Слово Бога в этом контексте, меч 

Духа, что есть Слово Бога, rhema означает особое быстрое слово для вас в этот 

момент. Например, когда Иисус был в пустыне, сражался с сатаной, и когда сатана 
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пришел и сказал ему, если ты сын Божий, обрати эти камни в хлеб, что сказал 

Иисус? «Не хлебом единым жив человек». Это была rhema. Когда сатана атакует, 

слова из Писания выходят и убивают сатану. Это есть rhema. А что второе он 

сказал? «Иисус, если ты сын Божий, прыгни с этого храма, и ангелы подхватят 

тебя». И что ответил Иисус? «Не искушай Господа Бога твоего». Это другая rhema! 

Это rhema. Ближний бой. А что третье он сказал? « Поклонись мне, и все царства 

будут твои», что ответил Иисус? «Ты должен поклоняться только Господу Богу». 
Что это было? Rhema! Вот в чем отличие от rhema и от слова. Rhema – это 

убыстренный стих из Писания, который приходит к вам в ближнем бою, когда вы 

сражаетесь с arkan, когда вы сражаетесь с exuzia, когда вы сражаетесь с 

cosmocratoros, или когда вы сражаетесь с ponoros. Поэтому когда у нас есть 

_____________, когда ___________ дьявола давят на нас, мы обращаемся к Слову, 

открываем его быстро и берем rhema. Обратитесь к Слову, быстро, возьмите 

Библию, бум, быстрое слово будет дано вам. Идите к Чхонсонген, откройте его, 

прочтите, не думайте, бум! Это ваша rhema. Это ваш меч, который вы будете 

использовать в битве, в ближнем бою. Пояс истины – это решающая часть! Пояс 

истины держал все остальное, это самая недооцененная часть, но это самая 

решающая часть, потому что она держит все вместе. Ваша броня праведности, вы 
знали, что броня также была защитным оружием? Броня не только защищала, она 

называлась thorax, откуда мы имеем английское слово thorax (грудная клетка). Это 

броня была защитным оружием, она защищала ваши жизненноважные органы, но 

также, она состояла из пластин, покрытых металлическим блеском, и когда части 

терлись друг о друга, они становились очень блестящими. Вы замечали, что когда 

вы находитесь в пустыне, если вы бросаете что-либо блестящее, и если вы смотрите 

на него, оно ослепляет вам глаза. Тренированные римские солдаты использовали 

солнце против врагов. Они становились против света, и свет отражался на врагов, и 

они тогда атаковали. Поэтому когда у вас есть пояс истины, он соединяется с 

блеском вашей праведности. Заметьте, что броня – это не часть вас, это броня, 

которую вы должны надеть на себя. Многие религиозные люди, включая и многих 

членов церкви объединения, думают, что они праведны, потому что они сделали 
что-то,. Они думают, что праведность – это их кожа! Но праведность Бога не 

принадлежит вам, вы надеваете ее, это праведность Бога, не наша. Это праведность 

Иисуса, не наша. Это праведность Отца, не наша. Поэтому мы надеваем ее, поэтому 

мы праведны перед Богом и сатана не может ударить нас, и прикоснуться к нам, у 

нас есть металлический блеск, который сияет и ослепляет врага. А не из-за того, что 

вы что-то сделали, или условий, которые вы совершили, или все, что вы думаете, 

что сделали, нет. Вы надеваете праведность, сказано в Библии, это дар праведности. 

Точно также как благодать – это дар. Пояс праведности также защищает ваши 

чресла. Что такое чресла? Не показывайте на себе, чресла – это ваши половые 

органы, органы репродукции. Когда вы надеваете и застегиваете пояс истины 

каждый день, вы в слове, тогда ваши половые органы защищены. Вы слышали это? 
Органы защищены, органы, которые несут в себе что? Родословие. Что говорит 

Библия? Она говорит, что те кто спасен не совершит грех, потому что у нас есть его 

семя. Вы помните это Писание в первом послании от Иоанна? Это послание говорит 

о его семени. Каково греческое слово семя? Spermata, откуда произошло английское 

слово sperm (сперма). О чем учит Изначальный Божественный Принцип? Оно учит 
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тому, что перевели на английский язык как «родословие». Но Отец учил о spermata. 

Он говорил Чжонгджа, что с корейского переводится как spermata – семя и 

родословие Бога. Когда вы застегиваете пояс истины и обращаетесь к Писанию, что 

является вашим поясом, Библия – это ваш пояс, Чхонсонген – это ваш пояс, когда 

вы затегиваете пояс каждый день, защита спускается вниз. Ваши чресла защищены. 

Хвала Богу! Аминь. Это также связано со шлемом спасения. Шлем также, если 

становилось слишком жарко для римского солдата, он весил 25 фунтов, это была 
самая богато украшенная часть вооружения, и если бы я надел его, я возможно, стал 

бы на 3 фута выше, и вы бы точно заметили, что на мне есть шлем. Это был самый 

___________ система защиты головы. И когда римский солдат хотел отдохнуть, он 

мог держать его, но также мог прицепить свой шлем на свой пояс. Если вы знаете о 

спасении, о том что Отец шел путем распятия любви, что он подвергался пыткам, 

проливал кровь ради меня и моего спасения и он заплатил все искупление за моих 

предков до Адама и Евы и он освободил меня и дал новую жизнь, когда вы знаете 

это, когда это идет от вашего пояса истины, и вы надеваете его, у вас появляется 

шлем спасения, у вас есть шлем, который окружен спасением. Поэтому, когда 

дьявол хочет сказать: «ты слаб, ты тупица, ты еретик, ты такой сякой, и тд, ты не 

сможешь этого сделать, ты никогда не преуспеешь, чтобы ни было», вы можете 
сказать: «на мне есть шлем спасения Бога. Он уже заплатил за мою победу, моя 

победа уже одержана, дьявол». И скажите ему: «отойди от меня, сатана». Это все 

связано с поясом чресел. Пояс – это ключ всего этого. Если вы посмотрите на меч 

римского солдата, Библия говорит о мече как об обоюдоостром мече, который 

может разделить душу и дух, кость и костный мозг. Слово «обоюдоострый меч» – 

daistomos, обоюдоострый, dai – означает два, stomos – означает рот. Это так странно. 

Все перевели это как обоюдоострый меч. Но на греческом языке это меч о двух 

ртах. В книге Откровения, когда Иисус сидит на троне, и у него 7 звезд в руках, и 

глаза его огненны, и волосы его белы как белая волна, как снег, и из уст его выходит 

острый с обеих сторон меч daistomos. Почему два рта? Почему обоюдоострый? Меч 

истины, что является rhema Бога, имеет два рта. Оно исходит из слова Бога, что есть 

первый рот. Но затем, когда вы обладаете rhema, вы должны произнести ее перед 
сатаной, что становится вторым ртом и обоюдоострым мечом, который отделяет 

сатану от вашей жизни. Это меч о двух ртах и вы должны держать его в руках, два 

рта, он исходит от Бога – это первый рот, затем оно должно быть произнесено через 

ваш рот. И это то, что мы видим. Помните, мы сделали эти провозглашения, и вы 

видите, как царство сатаны рассыпается после этих провозглашений. Потому что я 

должен был стать искусным в вере в Отца, которую он видел во мне, не стараясь 

угодить всем, но я должен был выступить так, как он меня видел и провозгласить. И 

когда я это сделал, вы видите, что сатанинское царство разрушается. Вся эта ложь 

разрушается. Меч daistomos – это меч makhaira. В римской армии было 5 различных 

мечей. Один из них был двуручный меч с одним острием, другой был 16-17 дюймов 

длиной, другой меч был для поражения сердца противника, а другой был 
___________ для сражений на лошади. Но этот меч – makhaira, этот меч 19 дюймов, 

и этот меч на вершине был повернут, чтобы когда вы ударяете своего противника и 

поварачиваете меч, он режет его органы изнутри и когда вы вытаскиваете его, 

потому что у него было двойное лезвие, оно еще раз режет, и все его внутренности 

выходят наружу, и вся кровь вытечет. И тогда вы будете знать наверняка, что этот 
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парень мертв. Вы будете знать, что этот агрессор мертв. С этим мечом makhaira. 

Когда мы поймем все вооружение, данное нам Богом, как воинам Бога, и когда мы 

выступаем с его праведностью, со шлемом спасения, с броней праведности, с мечом 

Духа, с поясом истины, обувью спокойствия, и щитом веры, никакой arkan, никакой 

сатана, никакие власти, никакие exuzia, никакие cosmocratoros, никакие ponoros, 

никакие духи злобы не предстанут перед вами, и не поразят вас, когда вы наденете 

всеоружие Бога. Но вы должны надеть его. Бог дал вам его. Но многие из вас 
оставили его лежащим на земле, вы сейчас должны признать, что вы воин Бога, что 

вы стоите, защищая его Святое Имя и наденьте его всеоружие и встаньте сильными 

против врага, который является лжецом, обманщиком, и тем, кто падет, потому что 

он тот, кем является. Падшим глупцом. 

Омма, ты хочешь что-то сказать? 

Слова Ен А Ним: Спасибо большое, давайте еще раз поаплодируем пастору Муну. Я 

чувствую себя сегодня в безопасности, потому что надела пояс. Всякий раз надевая 

его, я буду вспоминать это. Пояс истины. 

Многие из вас знают, что в истории церкви у нас было много семинаров по 

Божественному Принципу, однодневный, трехдневный, семидневный, 21-дневный, 

40-дневный и тд. В ранние годы нашей церкви, всякий раз когда проводился 40-
дневный семинар, была одна вещь, которую рекомендовали участникам – прочитать 

Библию от начала до конца за время этого 40-дневного семинара. И многие члены 

которые присоединились в это время, на самом деле сделали это – во время 40-

дневного семинара они по крайней мере попытались прочесть Библию от Бытия до 

Книги Откровений. И благодаря этому, у нас было так много опытов со Святым 

Духом. У кого-то, кто молился склонившись на полу, тело переставало двигаться, 

они были будто парализованы, у многих были опыты разговоров на разных языках, 

на кого-то сходил Святой Дух, несчетные случаи опытов со Святым Духом. Но с 

течением времени, в 80-х годах, когда я посещала воскресную школу, учитель 

рассказывал нам библейские истории, об Ионе, об Иисусе, ходящем по воде, мы 

изучали это, но было что-то странное, мы изучали Библию, и в то же время мы 

преуменьшали достоверность Библии. И эти две вещи сосуществовали вместе. Да, 
мы изучали Библию, но говорили, что более важно изучать только Божественный 

Принцип, то есть мы считали это важным, но в то же время как будто не могли 

решить. И когда мы с мужем проводили служение в Корее в конце 2000 года, они 

вобще не преподавали Библию в воскресной школе, поэтому нам пришлось 

настаивать и убеждать учителей воскресной школы, что мы должны вернуться к 

Библии, чтобы мы могли вернуться к библейским историям, чтобы наша молодежь 

могла знать о Библии. Вы можете видеть как мы отрезали авторитет Библии с 

течением времени и неудивительно, что у нас нет опытов со Святым Духов в 

церкви, потому что мы изгнали Библию из нашей церкви. Мы думали, что 

Божественный Принцип – самое главное, и что нам не нужна Библия, из-за этого 

нашего мышления мы потеряли опыты со Святым Духом в нашей церкви. И Отец 
был настоящий, мы знаем, что он был Мессией, но что случилось с нами? Мы рвали 

на себе волосы, может быть не так организованы, то, и другое, но мы не видели 

настоящей причины этого. Я понимаю, что мы получили много преследований от 

христиан, и может поэтому мы ушли от Библии и Иисуса, но когда я вспоминаю 

себя, я не говорю о ком то, когда я смотрю вглубь себя, я вижу, что стала 
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высокомерной, мое отношение к Библии стало высокомерным. И думала так: «да, я 

знаю кое каких людей из Библии, но я знаю Библию! Потому что я изучала ее в 

свете Божественного Принципа.» и когда я слышала неизвестные мне имена из 

Библии, моя вера в Отца падала: «О, разве эти имена из Библии?» Не только в его 

Библии, но и в моей Библии они были! И это продолжалось снова и снова как 

американские горки. И мы, второе поколение, которые никогда не изучали Библию, 

и подлинность Библии, и авторитет Библии, мы теряли уверенность в своей религии, 
и даже в Отце, в Истинном Отце, потому что мы не понимали, кто такой Мессия. 

Мы не понимали, сколько приготовлений было для того, чтобы принять Мессию, и 

мы не понимали радости, невыразимой радости, огромной радости в том, чтобы 

найти Христа в нашей жизни. Потому что мы не знали Библию. Братья и сестры, в 

то время как я изучаю Библию все глубже и глубже, вы знаете, что я поняла? 

Истинный Отец и Иисус по-настоящему едины. Когда Иисус перевернул столы в 

храме, когда он проклял смоковницу, которая не приносила плоды, когда он называл 

священников «порождения ехиднины, дети дьявола», и когда он говорил, что был до 

Авраама и остальное, что мы не можем понять об Отце, но как Иисус, он установил 

условие, и что бы он не говорил, когда он обращался к нам, живущим сейчас, он 

думал о будущих поколениях, которые будут жить через 2000 лет после нас и будут 
читать его слова. Братья и сестры, давайте вернемся к Слову, давайте вернемся к 

истине, к Библии и к Божественному Принципу, и когда мы сделаем это, дух Отца 

придет в нашу жизнь, он ответит на наши молитвы, и мы будем любить нашего 

Господа вечно и всегда. Аджу! 

Слова Хенг Джин Нима: 

Сатана ненавидит Библию. Знаете почему? Потому что Библия – единственное 

Слово, которое говорит о Мессии. Библия – единственное слово, которое говорит о 

том, что случится, когда он вернется, и если сатана заставил поверить вас в то, что 

Библия – это миф, он поймал вас и вы принадлежите ему! Есть столько людей, 

которые думают, что знают Принцип, но не принимают Библию, и неудивительно, 

что их вера всегда шатается. Вы должны обладать корнем Отца, что было корнем 

Отца, когда он открыл Божественный Принцип? Совершенное знание Библии, он 
знал ее от Бытия до Книги Откровений, он мог проповедовать Библию, говорить о 

Библии, приводить цитаты из Библии, все, что у него было – Библия. Вот каким 

контролем он обладал над Писанием, над Словом Бога. Мне надоели эти люди, 

которые заявляют, что они принадлежат Богу, но не понимают и не находятся в 

нравственности Библии. Библия учит нас, что такое нравственность. Она учит нас, 

что многокультурность, духовный релятивизм, нравственный релятивизм – это 

ложь. Она учит нас, что самопоклонение – это ложь. Она учит нас, что поклонение 

идолам – ложь. Она учит нас, что праведность исходит не от нас, а от Бога. Она учит 

нас, что только Бог – добро. Она учит нас, что в нас есть грех. Она учит, что 

благодаря благодати Христа, мы получаем прощение и это послание истинной 

любви Бога является основанием, на котором Отец говорит об истинной любви, в 
Божественном Принципе, в каждой главе, на этом основании Библейской 

нравственности и понимания. И если вы пытаетесь понять Отца через 

многокультурие, буддизм, индуизм, я пытался это сделать, вы никогда никогда не 

поймете его, и вы создадите ложного Мессию. Потому что он основывался на 

Библейской нравственности и Библейской истине. И поэтому мы так далеко 
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отклонились как церковь. Но теперь здесь, мы с гордостью можем объявить, что с 

начала основания Движения Объединения у нас будет проходить первый 

молодежный лагерь по изучению Библии благодаря любезности Грега Нола в Блу 

Стоун, впервые с основания церкви, с начала основания, это будет основанное на 

Библии изучение Божественного Принципа и другие виды деятельности в летнем 

лагере. Давайте поблагодарим Грегора за это. И когда мы вернемся к Слову Бога, 

мы сможем надеть всеоружие Бога и стать воинами Бога. Давайте прочтем 
Чхонсонген.(книга 8, глава 2, раздел 6) 

Чтобы изменить род, нужно войти в костный мозг Адама, то есть в центральную 

часть его плоти и костей, и выполнить все победные условия, соединяющие семя 

будущего ребенка с Божьей любовью. Без этого невозможно родиться ребенком 

Бога. Теоретически это несомненно, ведь в Библии есть запись об этом. Поэтому 

Библия — это Слово Божье. 

Давайте вернем славу Богу, в то время как мы возвращаемся к Слову, к Истине и 

основанию и воздадим ему всю славу, аминь. 

Я попрошу всех вас подняться. И если кто то хочет подойти к молитве и сказать 

Богу: «Бог, я хочу основываться на Твоем слове снова. Я хочу сделать этот день 

днем когда я посвящу себя раскрытию Библии и надену пояс истины». Вы можете 
сделать это посвящение сегодня, если вы чувствуете дух, толкающий вас, чтобы 

стать воином. Спускайтесь сюда, давайте сделаем это обещание. Давайте встанем 

вместе в согласии, как воины Христа. Давайте вернемся к Слову, и вооружим себя 

истинной силой слова, которая даст вам силу защититься от любых козней сатаны. 

И давайте используем это время для раскаяния, давайте все раскаимся, потому что 

мы отошли от Слова. Посмотрите на всемирную церковь, насколько она отошла от 

Слова. Почему Мать сидит на троне Отца – потому что она не читала Библию! Это 

так ясно. И когда это происходит, мы должны основываться на слове Бога, что 

является основанием Принципа. 

Отец, мы просим тебя прямо сейчас, мы пришли к согласию как твои дети, и мы 

хотим раскаяться перед тобой, Отец, потому что мы не хранили слово Бога как пояс 

истины, который защищает наши чресла, Отец. Поэтому мы имеем падшую 
историю, столько прелюбодеяний, вещей, которые не должны были происходить с 

благословленными людьми, с благословленными семьями, но мы не обвиняем 

действия других, но мы хотим дать личное обещание сегодня прямо сейчас, прямо 

здесь перед тобой на Небесах. Отец, мы хотим вернуться к твоему слову. Мы хотим 

защитить наши чресла с помощью истины твоего слова, мы хотим прикоснуться к 

нашему чувству праведности, что является нашей броней. Отец мы хотим 

прикрепить наш щит веры к поясу истины, мы хотим прикоснуться к мечу Духа, 

который исходит из этого пояса. Мы хотим прикрепить шлем спасения на этот пояс, 

и хотим обуться в готовность благовествовать мир. Отец, мы будем стоять как твоя 

армия, твои святые воины Христа, которые стоят и знают, кто является их Царем, 

кто защищает тебя свой жизнью, неважно, какие препятствия дьявол вставляет на 
нашем пути, неважно чем он пытается запугать нас, мы стоит с твоим небесным 

оружием сегодня, и Отец, мы надели этот пояс на себя, позволь нам обратиться к 

Слову, дай нам rhema слова, чтобы мы смогли бы убить arkan, и убить 

cosmocratoros, которые пытаются уничтожить наши семьи и наши жизни. Отец, мы 

сильны в тебе, мы праведны в тебе, мы спасены в тебе, мы обладаем силой в тебе, и 



303 

 

у нас есть меч, который разделит гром, кости и костный мозг, который разделит 

сатану надвое и мы будем победно стоять на его теле, в то время, как мы 

прославляем твой Дух, который дает нам всю силу и власть. Мы воздаем тебе всю 

славу, хвалу и честь, мы отчитываемся от имени центральных благословленных 

семей, в решимости вернуться к слову и воздаем тебе всю славу, хвалу и честь и 

молимся в твое бесценное имя. 

Давайте воздадим хвалу Бог. Обнимите соседа, скажите им: «воин, надень свой 
пояс». 

 

Божье слово истины (21 июня 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

21 июня 2015 года 

 Давайте сегодня поговорим о Божьем слове истины. И давайте начнем с Послания к 

Евреям, глава 4. 

12. Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого: оно 

проникает до разделения души и духа, составов и мозгов, и судит помышления и 

намерения сердечные. 

13. И нет твари, сокровенной от Него, но все обнажено и открыто перед очами Его: 
Ему дадим отчет. 

14. Итак, имея Первосвященника великого, прошедшего небеса, Иисуса Сына 

Божия, будем твердо держаться исповеданиянашего. 

15. Ибо мы имеем не такого первосвященника, который не может сострадать нам в 

немощах наших, но Который, подобно нам, искушен во всем, кроме греха. 

16. Посему да приступаем с дерзновением к престолу благодати, чтобы получить 

милость и обрести благодать для благовременной помощи. 

Давайте воздадим хвалу Богу за эти слова! Мы можем остановиться прямо сейчас. 

Это так сильно. Мне нравится как здесь описано слово Божье – «живо и действенно 

и острее всякого меча обоюдоострого», помните «daistonomos макайра», меч битвы 

о двух ртах, мы говорили об этом на прошлой неделе. 

На прошлой неделе мы также говорили о том, как проверить, достоверна ли Библия 
как древний источник. И мы видели, как она побеждает любой древний источник в 

проверке на историчность – 1) время между написанием текста автором и 

ближайшей к нам копией; 2) количеством копий, которые у нас имеются – мы 

говорили об этом на прошлой неделе. Если вы не смотрели и не знаете о чем я 

говорю, что Библия является самым заслуживающим доверия существующим 

источником – посмотрите службу за прошлую неделю, я не буду снова давать ее. На 

сегодняшний день Библия является самым надежным текстом, мы сравнивали ее с 

каждым древним текстом, начиная с Софокла, Платона, Аристотеля, Геродота – всех 

авторов, о которых созданы фильмы, книги, программы на канале История и тд. 

Никто не сомневается в этих источниках, и мы провели сравнение с настоящей 

Библией, с Новым Заветом, которая на самом деле не идет ни в какое сравнение. Я 
кратко напомню вам, что «Тетралогии» Платона имеют только 7 рукописей, Цезарь, 

все что мы знаем о нем исходит из 10 рукописей, Аристотель – 49 рукописей. 

Библия – 53 тысячи древних рукописей, самый заслуживающий доверия 

существующий исторический текст. По сравнению с любым древним историческим 

источником она является самым исторически достоверным текстом, с точки зрения 

http://sanctuary-ru.org/371/
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историографии. Посмотрите эту службу, если вы ее пропустили. 

Если мы посмотрим на сегодняшнюю церковь, мы обсуждали это много раз, мы 

увидим, что произошло с осквернением Истинного Отца, он был полностью 

осквернен. Резко произошло большое количество изменений: 80 процентов 

Чхонсонген было отредактировано, национальный гимн Чхонильгук, Обет семьи, 

клятвы на Благословение. Даже изменение одной из этих вещей перевернуло бы всю 

нацию, но все это было сделано последовательно, монотеизм был изменен на 
дитеизм. Сейчас в теологии мы поклоняемся семьям богов и богинь, что 

определенно приведет к нравственному релятивизму и разрушению, о котором мы 

предупреждали Мать 3 года назад, когда она уже созвала комитет по 

редактированию всех слов Отца и удалению слов, которые не принесут пользы Чхон 

Пхен или кому-то еще. Это произошло еще когда Отец был в больнице. И когда мы 

разослали международное письмо с просьбой молиться за Отца, потому что мы 

верили в чудо, и в то, что Бог может совершить, что захочет. И в то время, когда все 

молились, постились, делали условия, делали условия поклонов и тд, уже в это 

время в японском ресторане в Корее, собрались предатели в совместный комитет, 

чтобы начать стирать Отца. И это было на самом деле. Вы теперь видите как за три 

года, Истинный Отец был стерт и исчез из сознания народа Божьего, который 
теперь отклонился и впал в ересь, следует ереси, позициям и иерархии и стал 

любителем иерархий, а не любителем Бога. И поэтому вы видите резкий упадок. 

Мать проявила себя как женщина, которая лишила Отца трона, и теперь сидит на 

его троне. В азиатской культуре это – самая оскорбляющая вещь, которую вы 

можете сделать. Самая. На самом деле в восточной культуре, если вы это сделаете, 

вы будете убиты. Лишение Отца трона, стирание его и оправдание ее богиней, я 

много раз делился с вам содержанием разговоров, которые были у нас, когда я 

умолял ее не провозглашать себя Мессией, не провозглашать себя Богом и тп. 

Конечно, ее сыновья, которые были помазаны Отцом оказались «глупцами, юнцами, 

идиотами, которые ничего не знают о реальности, которые ничего не знают о мире, 

а она знает». И поэтому за последние три года церковь разрушается. Мы видим, что 

это происходит все чаще и чаще, потому что ее природа, которую она прятала за 
кулисами, и обида, которую она копила на протяжении десятков лет и которая была 

усилена властью, централизованной властью, которую создал Чхон Пхен, мы видим, 

что это все выходит на поверхность, мы видим реальность, с которой мы сейчас 

столкнулись. Вы можете это видеть своими глазами, вам не нужно слушать, что я 

говорю, вы сами теперь видите, все чаще и чаще, как она отбирает трон у Отца. 

И мы предупреждали ее, что это произойдет. В то время мы не знали, что это будет 

год Шмиты, 3 годовщина Сон Хва Отца, мы не знали, что это будет седьмой год 

Шмиты, что это будет библейское время для перезагрузки. Мы не знали о 

харбинджере (предвестнике), что 7 лет назад был год Шмиты и был самый большой 

экономический кризис в истории. Мы не знали, что 2001 год был годом Шмиты и 

что в тот год 11 сентября была самая большая катастрофа. Мы не знали, что с 1970 
года каждые семь лет случаются большие экономические кризисы в мировой 

истории. Мы не знали всего этого. Но мы знали, что то, о чем говорил Отец – 

истина, и если мы не слушаем его, и не воздаем ему честь, это будет вести к суду. 

Мы знали и мы предупреждали, что это произойдет. И сейчас 3 год и год Шмиты, 

который закончится через пару месяцев, мы видим, что события ускоряются. Мы 
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видим восстания, народы воюют, богатые элиты финансируют такие вещи, в 

журнале Тайм мы видим фотографию восстания, вспышка заболевания MERS, 

которое появилось недавно, элиты хотят финансировать расовую войну. Мы видим 

ускоряющееся разрушение, ослабление экономики. Любой молодой человек знает, 

как трудно найти работу с каждым днем. И с каждым днем в году Шмиты, 

приближение дня Шмиты ____________________– 21 ноября, исторически будет 

еще хуже, мы видим, что Корея сейчас начала получать суд. Вирус MERS ударил по 
Корее, у более 150 человек диагностировали вирус, более 24 умерло за прошлые две 

недели. Люди ходят в масках. Прямо сейчас это центр ереси, подобно тому, как 

израильский народ предал Иисуса, они были судимы через 40 лет, мы сказали 

Матери об этом. Как сказал Отец, если мы не послушаем его, и будем осквернять, 

мы будем судимы, Отец даст тебе только 3 года. И мы видим, что теперь из-за 

эпидемии, которая распространяется по Корее, Чхон Пхен выпустил официальное 

письмо, которое говорит, о том, что все семинары на Чхен Пхен отменяются из-за 

эпидемии вируса. В этом году Чхен Пхен также попал под расследование 

корейского правительства. 

Мы говорили об этом 4-5 месяцев назад. Суд Божий – это не шутка. Не стоит играть 

с Творцом в русскую рулетку, особенно когда Он отправил своего сына на землю, 
для того, чтобы оставить Завет для людей земли. Не шутите с этим, потому что если 

вы будете шутить с этим, и думать, что вы боги, вы принесете суд на головы людей. 

И сейчас только начало, это все нарастает. Все это происходит сейчас в год Шмиты, 

все это происходит с экономикой. Мы должны понять, что Шмита – не для того, 

чтобы проклясть израильский народ, год Шмиты – это время, когда если мы 

подчиняемся Богу, Бог благословит нас. Если мы отойдем от Бога, Шмита 

перевернется и будет проклятием для людей, чтобы напомнить им о том, что они 

ушли из под крова Бога, и теперь хищники охотятся на них. Вот что происходит. 

Вот что происходит. Мы находимся теперь в этой ситуации, потому что то, что 

провиденциально происходит на уровне микрокосма, произойдет и отразится на 

макрокосмическом уровне. И мы видим, как это происходит, мы видим, что события 

на макрокосмическом уровне являются результатом решений на микрокосмическом 
уровне в центре провидения, роковых и, извините, еретических решений Матери. 

Кто знал, что когда Отец написал, что я преемник Истинных Родителей, и 

наследник, и субстанциальное тело, Тэсинджа – это также юридический термин, 

означающий, что я могу представлять его на суде, представлять Истинных 

Родителей на суде, когда он написал это, он пояснил, что любой другой будет 

разрушителем и еретиком, помните эти слова? Мы думали, что это будет касаться 

только Квака, но кто знал, они коснутся Хак Джа Хан, Матери, кто знал, что это 

будет она? Что она затаила все свои обиды, что она объединится с искушениями и 

соблазнами архангелов, которые делают вид, что понимают ее сердце, ее боль, и 

уводят ее с провиденциального пути. Эти решения являются последствиями, потому 

что это – изначальные отношения, и когда существует предательство в этих 
изначальных отношениях, все, что ожидал Бог, увидеть победу, увидеть победу, но в 

последний момент ….. Он видит, что происходит. Это огромная тоска и огромная 

обида (хан), которая была выпущена. 

И это год Шмиты. Мы видим расширяющуюся войну в Украине. Мы 

предупреждали об этом 3 с лишним года назад. Когда все думали, что мы сошли с 
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ума, и глупые ложные архангелы насмехались и смеялись над нами. Вопрос 

заключается в том, вернется ли народ Божий к Его слову? Потому что в год Шмиты, 

ключевой вопрос – будет ли раскаяние, и будет ли возвращение к Слову Бога. 

Смирят ли люди себя или же они будут продолжать вести себя как отступники 

______________ и пытаться показать Богу, что они – начальство. 

Вот в чем вопрос, поэтому, я верю, что Бог толкает нас понять Библию. Является ли 

Библия мифологической сказкой, о чем мы слышали на протяжении более 50 лет от 
самых популярных академических научных знаменитостей и институтов мира? Мы 

слушали подобное от деформированной теологии на протяжении 50 лет, что Библия 

– это миф, Библия недостоверна, было столько редакций и ______________ и тд и 

тп. Мы говорили об этом на прошлой неделе, что было 400 тысяч ее вариантов, мы 

говорили об этом на прошлой неделе и сегодня я не буду повторять эти факты. 

Но являются ли библейские персонажи настоящими или они – мифическая сказка? 

Мы исходим из Божественного Принципа, который говорит, что Библия написана 

языком метафор и образов. Конечно, Принцип не сомневается в том, что Библия – 

провиденциальная история, но в нем говорится, что Библия написана языком 

образов и метофор. И мы исходим из этого и перепрыгиваем на то, что Библия – это 

чушь. Вы видите насколько огромен и нелогичен этот наш прыжок? Сказать о том, 
что Библия написана языком образов и метафор… Любой христианин согласится с 

этим! Сам Иисус говорил, что он говорит языком притч, любой верующий 

согласится с этим, в этом не будет разногласий. Но это факт, то что мы так 

прониклись светской культурой, пропагандой этих элит, что мы перепрыгнули с 

того, что Библия написана языком образов и метафор, к тому, что Библия – 

мифологическая сказка. И мы все стали жертвой этого – это то, что вам вбивалось в 

голову, вкручивалось в ваши мозги каждый день в школе, через музыкальную 

культуру, через поп-культуру, вбивалось и вкручивалось, вбивалось и вкручивалось, 

что это – чушь, что она поддельна, и что эти люди даже не существовали и это 

повторялось эхом ведущими профессорами мира, такими как профессор археологии 

в Израиле, в университете Тель Авива, который сказал, что «раскопки в израильской 

земле обнаружили то, что израильтяне никогда не были в Египте». Они никогда не 
были в Египте! «Они – просто выдумка, мифологическая история, которая была 

выдумана, выстроена для того, чтобы оправдать оккупацию и колонизацию». Это 

сказал бывший палестинский лидер Ясер Арафат. «Друг» из Гарварда, который так 

гордится щитом veritas, профессор археологии Израиля д-р Лоуренс Стейгар сказал: 

«Если жертвенный алтарь находился на горе Гевал, это произведет революционное 

значение на наши исследования. И тогда все мы должны будем вернуться в детский 

сад» Таково высокомерие элит, когда вы находитесь на вершине Гарварда. Есть 

люди, которые ходят в школы уровня В, которые думают: «О, что-то есть в 

Гарварде, что-то есть в Лиге Плюща, о чем я не знаю». Вы находитесь в хорошей 

школе, типа Villa Nova, но вы думаете: «О, если я туда попаду…» Это все шутка. 

Это смешно. Когда вы попадете в Гарвард, вы поймете, что эти глупцы тоже люди. 
И все «высшее» что в них есть, все знания, которыми предположительно они 

обладают – это все профинансировано, спонсировано. И когда вы поймете 

профессоров, которые получают деньги из источников таких как Рокфеллер или 

Сорос, от людей, которые являются коммунистами, которые используют свои 

деньги, чтобы создать коммунистическую систему, чтобы они могли наживаться на 
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людях и тогда вы понимаете, что у этих людей есть задание, повестка дня, не 

удивительно, что _______________________ на уровне элит одинаков. И люди из 

высшего общества поступают в эти школы, и им вбивается в голову, что Библия – 

это чушь, что Библия – это мифологическая история, что она ложна, что у нее нет 

никаких археологических доказательств, доказывающих ее достоверность. 

И вот что удивительно в науке, Принцип говорит о том, что новая истина покажет, 

что наука поможет раскрыть истину. И когда вы изучаете библейскую апологетику, 
вы понимаете, что чем больше вы изучаете, тем больше доказательств вы получаете 

не только по поводу существования Бога, историчности Иисуса, но и, конечно, 

израильского народа. На этой неделе я узнал это из лекции Дона Петона, который 

является ведущим исследователем, так же как и Илай Шарон, который работает в 

отделении античности в Израиле. Я вдохновился от потрясающих исследований, о 

которых я узнал на этой неделе. Я тоже был жертвой промывки мозгов, потому что 

я получил образование в либеральной школе искусств, которые никогда не 

сомневались в Платоне, в Аристотеле, не смотря на то, что у них 7 рукописей, или 

49 рукописей, они никогда не сомневались в том, что эти люди ненастоящие, но 

говорили о том, что все в Библии ложно. И когда вы видите весь этот эшелон, все 

эти слои людей из элит, которые имеют одну точку зрения, которую проталкивают, 
и если вы ее не разделяете, вы не можете войти в их круг. 

Др Стейгер из Гарварда сказал, что если бы они нашли алтарь на горе Гевал, 

который Бог повелел Иисусу Навину построить, это будет абсолютно революционно 

и даже он сам как профессор Гарварда должен будет пойти в детский сад. И это в 

книге Второзаконие, глава 27, ст.4, где Бог повелел Иисусу Навину и Халеву 

построить алтарь на горе Гевал. И это здесь, гора Гевал вот здесь. И в Исходе, глава 

20, стих 25 и 26 сказано: «Не сооружай его из тесаных камней», то есть ты не 

можешь их обрабатывать, они должны быть естественны и «не всходи по ступеням 

к жертвеннику Моему» как хананеи, то есть не должно быть лестницы, должен быть 

просто скат, наклонная плоскость. Др Адам Зертал, председатель отделения 

археологии университета Хайфа, – «мы нашли что-то на горе Гевал. Мы 

обнаружили сооружение из необработанных камней, к которому вел скат». «Нет, это 
просто домик крестьян или сторожевая башня», – сказали они. «Это должно быть 

сторожевая башня, потому что мифический народ Израиля никогда не существовал, 

и это все сказки про Иисуса Навина, Халева и Иерихоне, и о Соломоне, и о Давиде, 

и о Езекии, и о Неемии, чтобы оправдать оккупацию Иерусалима. Это мифические 

сказки, подобные сказкам о Зевсе, и Гере, и Осирисе» Наверно вы слышали что-то 

подобное. Ой, они нашли алтарь с 942 костями! Я думал, что это домик крестьян, но 

он не имел ни дверей, ни окон, это было просто сооружение из камней, как алтарь, и 

если это был домик, это был ужасный домик, и если это была сторожевая башня, то 

она была слишком низкая, и с нее вы бы ничего не увидели, и она была даже не на 

вершине холма, а на двух третях холма. И там было 942 кости. И если бы это был 

алтарь хананеев, они бы нашли там змей, соколов, или других птиц, или других 
животных. Но что они нашли? Они нашли кости овец, коз и крупного рогатого скота 

– все они кошерные животные. Все они – еврейские животные. О, это аномалия! 

«если мы найдем такой алтарь на горе Гевал, это будет революционная находка» – 

сказал господин Стейгер, и что «ему придется пойти обратно в детский сад». Они 

также нашли керамические изделия рядом с алтарем, который построил Иисус 
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Навин, которые датируются 13 веком до нашей эры. Ой, это же время Исхода! Они 

также обнаружили египетские печати-скарабеи, которые датируются временем 

Исхода, 13 веком до нашей эры. Что сказал Адам Зертал, председатель 

археологического отделения университета Хайфа? Он сказал, что когда он 

обнародовал эти факты, тишина сошла на научный мир. Тишина! И вот Др Стейгер 

в детском саду! 

Эти люди не говорят истину! Им поручили лгать вам, потому что если вы не верите 
в Библию, вы никогда не поверите в Бога, и если вы не верите в Библию как в 

достоверную вещь, и когда она говорит о личности Иисуса Христа, вы никогда не 

будете иметь отношений со Спасителем и Мессией. И вы никогда не узнаете, каким 

он будет когда вернется, кем он будет, и каким Женихом он будет. Вы никогда не 

узнаете. Они будут обманывать вас тем, что Библия – это чушь, и они глупцы, 

потому что не смотрят на действительные доказательства. 

В книге Иисуса Навина, глава 4, стих 19 сказано, что народ поставил стан в Галгале, 

на восточной стороне Иерихона. И что говорят те профессора, которые верят в 

Библию, и даже может и не верят, но говорят, что будут использовать ее как 

древний исторический источник, и просто попытаются пойти и исследовать гору 

Галгал, которая находится на восточной стороне Иерихона? Что они нашли? Они 
нашли очень большую структуру в форме обуви, что также было повелено в 

Библии, в книге Второзаконие, глава 11, ст.24 – «всякое место, на которое ступит 

нога ваша, будет ваше»;. Это сделано в форме ступни, заявляя о том, что эта земля 

принадлежит нам. И посмотрите сюда на холм, на маленький квадрат, вот 

фотография этого места, вот холм, вот ступня, палец ноги, и вот место, которое 

точно повторяет размеры ковчега завета! ___________ я думал, что израильтяне – 

мифические фигуры, и все эти ковчеги, скрижали – вы так необразованы. Насколько 

это смешно. Вот настоящие доказательства. В Библии сказано, вы положите 12 

камней, и на месте пальца ноги, вы увидите 12 камней в виде обуви, где бы 

размещались израильтяне. И вот край пальца, а там и восточная часть Иерихона, как 

и сказано в Библии. 

Эти люди такие обманщики, сатана решил создать иллюзии для людей, чтобы вы 
купились на это и приняли этот мертвомозговой релятивизм, если вы принимаете 

его – ваш мозг мертв, у вас нет мозга. Потому что тогда у вас не останется ничего, 

кроме вашего мультикультурализма и софического релятивизма. Это проблема 

сатаны, и даже его природа. Он создает иллюзии, обман, ему все равно, все что ему 

надо – это поглотить вашу душу и вечную жизнь. Вот что ему надо. «Иерихон – это 

мифическая сказка, Иисус Навин, Халев, ___________, они ходили вокруг города 7 

раз, протрубили в трубы на 7 дней и стены стали рассыпаться. О, Боже, вы думаете, 

мы поверим в такие мифические фабулы? Это же уровень детского сада, студенты 

никогда не поверят в то, что это когда либо произошло.» Все это учение было 

начато госпожой Кэтлин Кениян в пятидесятых годах. Она была из Оксфорда, если 

это должно на меня произвести впечатление как на гарвардца. _______________- 
она сказала, что город построен раньше и не может быть библейским Иерихоном, 

основываясь на отсутствии гончарных изделий, импортированных из Кипра, 

гончарных изделий, которые должны были быть там. Она сказала: «мы не нашли 

таких гончарных изделий», но она признала, что в этом «tel», то есть холме был 

пласт, когда говорят Тель Авив, имеется в виду гора. В «tel» есть много наслоений 
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королевств, которые были построены друг на друге, и одно, которое соотносилось с 

13 веком, когда жили Иисус Навин, Халев, и тд, черного цвета, то есть состоит из 

пепла и других сожженных материалов. Она признала это. Но она сказала, что это 

не может быть библейским Иерихоном, потому что там нет гончарных изделий. 

Брайан Вуд из университета Торонто обнаружил предполагаемые гончарные 

изделия на другом конце, там, где она не делала раскопки в течение 7 лет. Разве это 

не удобно, что она не делала раскопки в правой стороне, тогда как об этом сказано в 
Библии, и один профессор из Торонто поехал туда и стал раскапывать и обнаружил 

гончарные изделия, гончарные изделия из Кипра, и что там было? Эти гончарные 

изделия были полны зерен. Это очень странно, потому что если одна нация 

завоевывает другую, зерно имеет функцию денег. Вы берете себе эти «деньги», вы 

обогащаете свой народ, почему эти горшки были полны зерен? В Библии сказано, в 

книге Иисуса Навина, глава 3, что они перешли Иордан и вошли в Иерихон во время 

жатвы. И они получили повеление Бога не трогать зерно, потому что оно было 

осквернено хананеями. Поэтому они оставили его. И у них были настоящие 

киприотские гончарные изделия, полные зерен. 

Но вам не нужно в это верить, вы никогда не слышали об этом. Др Стейгер поможет 

людям не увидеть эти факты. Др.Вуд из университета Торонто также обнаружил 
сломанные стены вокруг Иерихона, которые датируются точным временем Исхода и 

он показал очень интересную вещь. В одной секции северной стены, которая еще не 

была разрушена, был небольшой домик, прямо в стене. Разве вы не помните 

историю Иисуса Навина и одной женщины в определенном доме? Вы помните это? 

Что там сказано? Она жила на стене. И что ее дом сохранится. Он не будет 

разрушен. Интересно то, что вся стена была разрушена, но одна часть стены, где 

был домик, и вы видите его прямо здесь, он все еще стоит! Но Кетлин Кениян вела 

раскопки в другой стороне, на протяжении 7 лет, на территории, возможно, в 5 

футов, и она не нашла подобные вещи, которые были обнаружены сейчас. Но я 

думал, что Библия – это мифология, что ты глупец, если веришь в Библию, что ты 

необразован, что ты не умен, не интеллектуален, если ты веришь в Библию, «Бог 

мой, в какую версию ты веришь?» 
И во второй книге Царств, глава 5, ст.6, Иерусалим, называется городом Давида: «И 

пошел царь и люди его на Иерусалим против Иевусеев, жителей той страны; но они 

говорили Давиду: «ты не войдешь сюда; тебя отгонят слепые и хромые», — это 

значило: «не войдет сюда Давид». И когда Давид вошел в Иерусалим, иевусеи были 

там. Они были язычниками, они создавали жертвенные алтари, ритуалы, своим 

языческим богам и тд. Во второй книге Царств, глава 5, стих 9-11 говорится, «И 

поселился Давид в крепости, и назвал ее городом Давидовым, и обстроил кругом от 

Милло и внутри. И преуспевал Давид и возвышался, и Господь Бог Саваоф был с 

ним.И прислал Хирам, царь Тирский, послов к Давиду и кедровые деревья и 

плотников и каменщиков, и они построили дом Давиду» «Это такой _____________-

, мы даже не знаем, существовали ли Соломон или Давид, с точки зрения 
археологии, нет доказательств того, существовал ли Давид как реальный человек, 

как и исторический Иисус», хотя об историческом Иисусе написано больше, чем о 

каком либо человеке в древней истории мира. 

Кетлин Кениян из Оксфорда модернизировала археологию Израиля, что значит, что 

она была успешна в обманывании всех, и утверждении что Библия – чушь. И 
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посмотрите на нашу церковь, мы тоже попали под этот удар, мы получили этот 

удар, мы были смыты той же волной. помните работу Отца? Библия, Библия, 

Библия, он постоянно был с Библией. Слово Бога не меняется. Меняемся только мы, 

глупцы. И стараемся убежать от него. Интересно, то что она говорит здесь: «Может 

показаться разочарующим, что раскопки не открыли ни одного из зданий города 

Давида… очевидно не осталось ни одной площади, где бы существовала надежда 

находок этого периода … Вся эта площадь должна быть поэтому вычеркнута, что 
касается знаний о раннем периоде Иерусалима» Нет никаких доказательств 

существования библейского персонажа Давида. Никаких. Она 7 лет проводила 

раскопки и ничего не нашла. «Думаю, что она была из Оксфорда, что очень 

заслуживает доверия, она права, и Давид – это миф». Израиль Финкенштейн, 

директор института археологии университета Тель Авива, также повторяет ту же 

глупость. «Мифическое объединенное царство – это буквальная выдумка» это 

надуманная воображаемая фиктивная выдумка, которая была создана. Это 

университет Тель Авива. Давид Ушишкин также утверждает: «Боюсь, что 

доказательства, касающиеся выдающейся столицы Соломона не были обнаружены 

потому что она не существовала, а не потому что она все еще спрятана под землей». 

Вы видите, как уверены эти археологи? Как они уверены! И когда они преподают 
своим студентам, если вы когда-либо были в высших либеральных институтах, вы 

узнаете, что они учат с совершенной уверенностью, что она никогда не 

существовала, что это только простые люди верят в эту Библию, ничего не 

существовало, ни храма Соломона, ни Давида, ни Соломона – все они миф, и что 

этого даже нет под землей. Ведущий профессор университета Копенгагена др Лемк 

сказал: «Археологические данные определенно подтвердили, что империя Давида и 

Соломона никогда не существовала». Эти люди говорят вам прямо в лицо. И люди 

без мозга будут слушать его и говорить: «О, ученые сказали, что нет доказательств, 

я думаю, что Давид и Соломон – миф.» Обретите мозг, обретите мозг! Посмотрите 

на доказательства. 

Это, кстати, город Давида. Посмотрите на этот треугольник. Это интересно, потому 

что внутри они нашли алтарь иевусян, который они ожидали найти, в Библии 
написано, что существовали алтари иевусян, и они нашли их. Это здание архивов. 

Вся эта площадь была сожжена после вторжения римлян __________ и в этих 

архивах были документы, но они все были утеряны, но в древнем мире были такие 

вещи, они назывались bullae, то есть печати. Люди ставили свои имена на печати, и 

они прокатывали их по глине и затем по бумаге, и вы видите эти печати, и когда 

Иерусалим был сожжен, они затвердели, потому что были из глины и поэтому 

сохранились. Что они нашли в этих печатях, чьи имена? Они нашли Азарию, сына 

Хелкии, которого упоминают в Первой книге Паралипоменон, они нашли Гемарию, 

сына Сафанова, который тоже упоминается в Писании, они нашли Варуха, который 

был писцом пророка Иеремии__________, они также нашли Иерамию, сына царя, 

они нашли 26 печатей, которые подтверждают личностей, упомянутых в Библии. 
Во второй книге Паралипоменона, глава 32, стих 30, во времена Езекии, в 8 веке до 

нашей эры говорится о том, что он остановил воды Геона. «Он же, Езекия, запер 

верхний проток вод Геона и провел их вниз к западной стороне города Давидова. И 

действовал успешно Езекия во всяком деле своем» Существовали ли на самом деле 

эти воды Геона? «Библия же мифологический текст, как Зевс, или греческая 
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мифология, которая верит в то, что вначале существовал слой сахара, масла и жира, 

из которого возник Селестианский космос. Конечно, эта древняя Библия та же самая 

__________, неинтелектуальная мифология, как и многие другие вещи, которые не 

существовали на самом деле. Такого вобще не было в природе». Интересно то, что 

они обнаружили источник, главный источник, который назывался источником 

Геона и как сказано в 2 книге Паралипоменона, глава 32, стих 30 «Он же, Езекия, 

запер верхний проток вод Геона и провел их вниз к западной стороне города 
Давидова. И действовал успешно Езекия во всяком деле своем» К западной стороне 

города Давидова. Мы знаем, что Езекия сделал это, потому что царь Ассирийцев 

Сеннахирим шел на Иерусалим, и Езекия перенаправил воды Геона в центр города. 

Написано в Библии, что он перенаправил воды Геона к западной стороне города. 

Вот источник реки Геон. И вот тоннель, который направляется на запад. 

Существует другая библейская история, о том, что Соломон был коронован, царь 

Соломон, который не должен был существовать по мнению экспертов, он – 

мифологическая сказка, царь Соломон не должен был быть коронован, потому что 

он не существовал. Библия говорит в 3 книге Царств, глава 1, стих 33, слова Давида: 

«И сказал им царь: возьмите с собою слуг господина вашего и посадите Соломона, 

сына моего, на мула моего, и сведите его к Гиону, 34 и да помажет его там Садок 
священник и Нафан пророк в царя над Израилем, и затрубите трубою и возгласите: 

да живет царь Соломон!» То есть должно было быть место рядом с источником 

Гион, достаточно большое, чтобы там поместились слуги, мулы, процессия, 

церемония, но они не могли найти его. Они стояли перед Гионом, там была 

сторожевая башня, построенная царицей Еленой, матерью Константина, которая 

буквально разрушила Иерусалим. Но один из археологов сказал, что оно должно 

быть здесь. И они стали стучать по стенам, которые построила царица Елена в 4 

веке нашей эры. И они стали ударять по этим стенам, и сломав их, что они нашли? 

Они нашли внутри огромный зал, прямо за источником Геон, куда легко могли 

поместиться слуги, мулы, и которое подходило для царской процессии. 

Возвращаясь к источнику Гион, воды которого были направлены на западную часть 

города, вот рисунок, показывающий то, что воды направлены на запад. Это Гион, а 
это тоннель. И что они нашли в тоннеле? Они нашли тоннель Езекии, он был 1750 

футов длиной. Вы можете пройти по нему. Это надпись, прикрепленная на стене, 

указывающая на то, что тоннель был построен 2700 лет назад во времена правления 

царя Езекии. А вот люди, которые проходят через тоннель Езекии на запад города 

Иерусалима. Но я думал, что эти истории мифологичны, они никогда не 

происходили. Вы должны думать, что Библия – это глупая книга, в которую верят 

только глупые люди. Вот некоторые детали: тоннель заканчивается небольшим 

тоннелем, который, как они верят, является купальней Силоам. Это историческая 

купальня, упомянутая тогда, когда Иисус сказал слепому человеку идти в купальню 

и умыться там и его глаза исцелятся. Это место было найдено, это там, где был 

Иисус. Но, конечно, наверно, Иисус – мифологическая фигура, и никогда не 
существовал, несмотря на то, что 53 тысячи рукописей указывают на его 

существование. Самые близкие не подошли и близко к нему – у Аристотеля 49 

рукописей, говорящих о том, что Аристотель существовал, почему вы не 

сомневаетесь в существовании Аристотеля или Платона, у которого 7 рукописей, 

почему вы не сомневаетесь в существовании Платона, существует только 7 
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рукописей, свидетельствующих о его существовании. У Иисуса Христа – 53 тысячи. 

Вы видите, как они проводят пропаганду мертвых мозгов? Вот купальня Силоам, 

наверно, это она. 

И они сделали очень интересное открытие, потому что прямо рядом с купальней 

Силоама, Иисус упоминал о башне, они нашли башню, они продолжали раскопки, и 

странно то, что тоннель остановился на этой маленькой купальне, но здесь должны 

были получить крещение одновременно 3 тысячи человек, то есть он должен быть 
достаточно большим, но в этой маленькой купальне, которую вы видите здесь, 3 

тысячи человек не могут поместиться. Что они сделали? Библия на самом деле 

говорит правду, Езекия передвинул воды на запад, а также он выстроил еще одну 

стену на внешней стороне. Давайте проверим, найдем ли мы другую стену? Вот 

стена, которую предположительно, построил Езекия. И вот что они нашли прямо на 

этом месте. Ложные археологи проводили раскопки на другом конце царства. В 

самом широком месте, шириной 23 фута ясно видно. В Библии сказано, что Давид 

был похоронен в городе Давида, то есть в Иерусалиме, его тело должно быть там. 

Ой, они нашли царские могилы. Могилы Давида и Соломона, а также артефакты, 

гончарные изделия, надписи в городе Давида! Также должна быть лестница, которая 

ведет вниз из города Давида, но это же все мифология. Они нашли лестницу на 
северной стороне стены. И эта лестница ведет вниз и останавливается и 

сталкивается здесь с рощей на территории англиканской церкви, поэтому они не 

смогли дальше вести раскопки. В 2004 году у англиканской церкви случилась 

проблема со сточной системой и они стали рыть здесь, чтобы починить сточные 

трубы, и обнаружили ступеньки. Один из археологов ученых из правительства 

пошел туда и вел переговоры с ними и с 2004 года они провели раскопки до сюда, и 

к 2005 году, они откопали вот столько. Предполагалось, что она не существует, что 

ее нет. Это огромная лестница, которая вела к купальне, и на которой легко могли 

поместиться 3000 людей. Вот здесь наверху, в Библии написано, что эта лестница 

соединяется с другой лестницей и с купальней Силуана, с большой купальней, но 

они не могли найти здесь лестницу, потому что появилась англиканская церковь, 

они не могли найти лестницу. И человек стал долбить эту большую скалу здесь и 
подошел поближе, и прямо здесь продолбил ее и нашел лестницу, которая вела 

прямо наверх, прямо как и написано в Библии (Неемия 3:15). Это также было 

упомянуто в работах Иосифа Флавия в 5 веке, писателя, который сказал, что 3000 

иудеев были убиты в этом тоннеле. Они налили им на головы кипящее масло и 

убили их всех. 

Нью Йорк таймс пришлось написать, что дворец царя Давида был обнаружен. 

Давайте обратимся к Второй книге Царств, глава 5, стих 11. Этот мифический 

персонаж Давид в этой глупой книге Библии «И прислал Хирам, царь Тирский, 

послов к Давиду и кедровые деревья и плотников и каменщиков, и они построили 

дом Давиду». Кто такой царь Тирский, что такое Тир? Это – столица Финикии. То 

есть эти финикийцы были направлены царем Тирским, то есть плотники и 
каменщики. Если это правда, то в Иерусалиме мы должны найти что-то, 

напоминающее дворец, что то большое, огромное, что не пропустили бы археологи, 

и это должно быть построено в финикийском стиле. Конечно, это трудно найти, 

если Библия неправда. Это др Ила Мазар, она выдвинула гипотезу: «я не верю в 

Библию, но я буду использовать ее». И она сказала, что дворец Давида должен быть 
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прямо здесь внизу храма __________, «я хочу собрать деньги, чтобы проверить эту 

гипотезу, проверить достоверность Библии, верить ли ей как достоверному 

источнику. Я археолог, я светский человек, но я хочу проверить, и если люди дадут 

деньги, я буду проводить раскопки.» И что же она нашла в том месте, указанном 

Библией? Она нашла огромный дворец, 6-ти этажный, длиной 200 ярдов, то есть 

длиной как два футбольных поля. 6 этажей, помните в древнем мире это огромное 

здание. Они также нашли гончарные изделия, датирующиеся точным временем 
жизни Давида. А также они нашли финикийскую архитектуру посреди Иерусалима! 

Прямо как написано в Библии. Но я думал,что Библия – мифология, чушь и ложь, 

если ты веришь в нее – ты глупец. «Один из ключей в нахождении дворца царя 

Давида был заключен к удивлению в самой Библии» – сказала Мазар. То есть она 

нашла его, используя Библию. Комментарии по этому поводу говорят: «Мы имеем 

библейский текст, который в деталях описывает создание дворца Давида в 

финикийском стиле прямо на определенной горе примерно в конце 11 или в начале 

10 века до н.э. Ис помощью этого текста и предыдущих археологических 

исследований мы имеем большое сооружение в финикийском стиле, датированное 

этим же временем, которое находится на вершине той же самой горы. Оно не было 

обнаружено случайно, а было тщательно гипотезировано и текущие раскопки были 
проведены в качестве проверки». Они также обнаружили все эти различные 

артефакты и места, описанные в Библии. 

Адам Зертал, председатель отделения археологии университета Хайфа обнаружил за 

один год 1000 новых достопримечательностей, которые создали новую 

археологическую реальность, которая соединяет книги Второзакония, книги Иисуса 

Навина, книги Судей, с территорией, о которой в них рассказывается. Но я думал, 

что Кетлин Кеньян сказала, что они ничего не обнаружили из зданий города Давида, 

включая 200 ярдовое 6 тиэтажное здание прямо на храмовой горе в финикийском 

стиле. Я думал, что «нет знаков монументальных зданий», «великолепная столица 

Соломона не была обнаружена потому что она не существовала, а не потому что она 

запрятана под землей», «империя Давида и Соломона никогда не существовала». А 

может быть мы не хотим, чтобы они существовали? Потому что если они 
существовали, то Библия окажется истиной, а если Библия окажется истиной, то 

Мессия будет тем, кем сказал будет, а если Мессия будет тем, кем сказал, то верить 

в него или нет – определит ваше будущее. И как он будет выглядеть, когда он 

вернется? И вот где должны быть эти все мошенники – они должны быть в детском 

саду, изучая библейские истории. Потому что если вы посмотрите на 

доказательства, если у вас есть мозг, вы увидите своими глазами и поймете, что 

Слово Бога – реально. Это не релятивисткая вещь, это не одна из многих «истин», и 

если вы прицеплены к этому, у вас мертвый мозг, извините меня. Мертвый мозг. 

Библия – это истина. Бог истинен, Иисус истинен, и когда он вернется как Мессия, 

как Отец – он истинен. И поэтому мы защищаем его, мы выступаем за него, и мы 

превозносим его. 
Омма, ты хочешь что то сказать по этому поводу? 

Слова Ен А Ним. Давайте еще раз поаплодируем моему мужу, спасибо Пастор Мун. 

Это было удивительно, я чувствовала как будто нахожусь в какой-то 

археологической школе. Это было удивительно, спасибо. 



314 

 

Если мы не верим, что Библия – Слово Божье, мы на самом деле не можем 

следовать Иисусу, мы не можем быть на него похожими, но он пришел на землю, 

чтобы показать как служить, он пришел, чтобы служить, а не для того, чтобы ему 

служили. И когда мы думаем о его жизни, есть знаменитые истории, как он мыл 

ноги своим ученикам, он исцелял много людей, я уверена, что иногда он духовно, 

физически и эмоционально уставал исцелять так много людей, которые ходили за 

ним. И он даже накормил 5 тысяч человек пятью хлебами и двумя рыбами. Он 
действительно показал жизнь служения. И если мы посмотрим на жизнь Отца, он 

тоже действительно вел жизнь служения. Отец сказал, что когда ему было 20 лет, он 

служил одной женщине, которая верила в то, что она жена Бога. И Отец 

добровольно пошел в ее дом и служил ей, чтобы испытать, что значит быть на 

положении слуги слуг. Он стирал, в то время не было стиральных машин, он делал 

всю работу по дому, уборку и тд. И Отец сказал, что когда ему было 30, у него было 

много последователей, было около 300 человек, которым он проповедовал в Корее. 

И в это время он написал все 300 их имен, и он зачитывал их каждое утро и молился 

за них. Не имея сердца служения вы не сможете этого сделать. «О, теперь за мной 

следуют 300 человек, пусть они мне служат!» Не имея сердца служения Христа, 

невозможно это сделать. И я помню, когда он был в Йоссу, после долгого Хун Док 
Хве, он сказал: «Да, сейчас я пойду на рыбалку, я хочу вас всех накормить сашими», 

то есть сырой рыбой. И вот он пошел ловить рыбу, провел весь день на лодке под 

палящим солнцем, и поймал много рыбы, и пришел до ужина, чтобы служить всем 

участникам семинара в Йоссу. И на следующее утро он спросил во время Хун Док 

Хве, в 5 часов утра: «Сашими было вкусным? Сашими было вкусным?» и все 

ответили: «Да!». Он действительно служил людям, это было так прекрасно. Один 

раз он собрал всех сотрудников, всех лидеров, и во время обеда в ресторане он 

сказал: «Знаете что, вы все говорите, что служите мне, но знаете ли вы, что это я 

служу вам? Вы знаете, что это я служу вам?» Давайте поаплодируем нашему Отцу, 

он действительно показал нам, как надо служить, как давать любовь, не только через 

слова, но и буквально, физически, он показал, как он любит и служит нам. Я верю, 

что настоящий способ показать свою любовь к Богу – изучать Писание. Он сказал, 
что это первая заповедь – любить Бога. И один из способов любить Бога – изучать 

Писание. Если мы не знаем, что Писание истинно, как мы сможем практиковать 

его? Как мы сможем стать как Иисус? И в то время как мы готовимся к ярмарке, к 

церковной ярмарке, которая состоится на следующей неделе, давайте обретем 

сердце служения. Давайте служить друг другу, но больше всего давайте служить 

нашему Богу, Аджу! 

Слова Хенг Джин Нима: Аминь, в год Шмиты, в то время как еретики убегают от 

Писания, мы бежим к нему. Мы бежим к Писанию, к Слову Бога. Давайте прочтем 

Чхонсонген Книга 5, глава 4, 1.8. 

Несомненно, Царство Небесное начинается с того, что мы преодолеваем жизненные 

обстоятельства с абсолютной верой, но оно определяется не только этим. Это всего 
лишь основа, опираясь на которую, мы должны победить сатану, тысячи лет 

вынуждавшего Бога трудиться и водившего за нос все человечество. 

Нам надоел обман, и народ Божий начинает просыпаться, и теперь, когда мы 

возвращаемся к Слову, и разрушаем все иллюзии, которые создал сатана, наступает 

время, чтобы Бог проявил свою силу. 



315 

 

Давайте все поднимемся, я попрошу вас спуститься сюда, если вы хотите 

помолиться. Если у вас есть сомнения по поводу Писания, если у вас все еще есть 

сомнения, давайте помолимся вместе и положим их на алтарь, если у вас есть какие-

то чувства сомнения, давайте избавимся от них, потому что это препятствие, 

которое мешает вам почувствовать Бога и иметь с Ним опыты. Если вы хотите, 

спускайтесь вниз и присоединяйтесь к нам. Если у нас есть что-то на сердце, мы 

тоже попросим избавить нас от этого, мы хотим заклеймить это, мы хотим указать 
на это, мы хотим избавиться от этого. И вернуться к Слову. И в то время, когда мы 

возвращаемся к Слову, мы испытаем силу. 

Небесный Отец, спасибо большое за всех тех, кто смело и отважно выступает за 

тебя сегодня. Отец, мы не глупцы. Мы не глупцы, мы – люди, которые знают, что 

Твое Слово – это истина. Да, ты использовал Писание, чтобы говорить языком 

образов и метафор, как сказал сам Иисус. Но это не означает, что Твое Слово – 

чушь. И Отец, в то время, как мы видим реальность, мы избавляемся от иллюзий 

пропаганды, которая окружает нас в поп культуре, и мы видим истину, мы видим 

настоящие доказательства, мы видим, что те люди, о которых Ты написал – на 

самом деле существовали. Истории, которые Ты передал через сотни лет – 

настоящие. И эти люди, __________, ___________ не были совершенными, но 
служили совершенному Богу. Отец, люди, которые были несведущи, которые 

думали, что не смогут это сделать, кто убежал от своей ответственности, но в 

последний час они сказали: «Да, Господи, я сделаю как ты велишь» Отец, мы 

просим Тебя в этот год Шмиты, когда Корея судима, когда Чхон Пхен, семя ереси, 

судим прямо сейчас. И в то время, как это происходит, как Ты предсказывал много 

лет назад, мы молимся, чтобы народ Божий вернулся, проснулся, перестал 

обманываться иллюзиями, открыл свои глаза и увидел, что Отец лишен трона. Мы 

не позволим этому случиться, мы встанем под Твой Завет, под Твое Слово, мы 

искупим процесс возвращения Твоего Писания на землю, и мы выступим с силой и 

могуществом в битве как победители, а не жертвы, которые получили помазание и 

одобрение Твоим Словом. Отец, мы благодарим Тебя, пожалуйста, дай нам силу, 

уверенность, доверие к Твоему Слову, потому что Твое Слово сказало, что мы 
можем сделать что угодно через Иисуса, который укрепляет нас, и сегодня мы 

знаем, что Христос укрепляет наши сердца. Мы приносим Тебе всю славу, хвалу и 

честь и приносим Тебе этот день и отчитываемся в наше имя, Аминь, Аджу! 

Давайте воздадим хвалу Богу. Обнимите своего соседа, скажите: «Бог реален! Бог 

реален! Бог реален!» 

 

Жизнь и смерть (28 июня 2015) 

 Мун Хёнг Джин, 

28 июня 2015 года 

Сегодня поговорим о жизни и смерти. 

Давайте прочтем из Евангелия от Луки, глава 14, 25-33. 
25. С Ним шло множество народа; и Он, обратившись, сказал им: 

26. если кто приходит ко Мне и не возненавидит отца своего и матери, и жены и 

детей, и братьев и сестер, а притом и самой жизни своей, тот не может быть Моим 

учеником; 

http://sanctuary-ru.org/375/
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27. и кто не несет креста своего и идет за Мною, не может быть Моим учеником. 

28. Ибо кто из вас, желая построить башню, не сядет прежде и не вычислит 

издержек, имеет ли он, что нужно для совершения ее, 

29. дабы, когда положит основание и не возможет совершить, все видящие не стали 

смеяться над ним, 

30. говоря: этот человек начал строить и не мог окончить? 

31. Или какой царь, идя на войну против другого царя, не сядет и не посоветуется 
прежде, силен ли он с десятью тысячами противостать идущему на него с двадцатью 

тысячами? 

32. Иначе, пока тот еще далеко, он пошлет к нему посольство просить о мире. 

33. Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть Моим 

учеником. 

Это мощная сила воина. Здесь Иисус выступал перед множеством людей. Это был 

случай, когда впервые к нему пришло множество людей. И ученики думали: 

«Теперь мы становимся популярными, люди приходят к нам! Множество людей 

приходят, да! Мы дадим им капучино, кофе и печеньки и заставим их таким образом 

остаться с нами!» И тут выходит Иисус и говорит: «Если вы не ненавидите свою 

мать и отца, свою жену и детей, вы не можете называться моим учеником». И затем 
он продолжает: «Если вы не готовы умереть на кресте, если вы не готовы взять свой 

крест, уходите прочь!» Вот что он сказал. И я прямо вижу, как ученики позади его 

воскликнули: «О, Господи, что ты делаешь, к нам пришли тысячи людей! Может 

быть лучше поговорить о любви и о голубях, можем ли мы поговорить о чем-то 

приятном? Зачем надо говорить об этих крестах и зачем надо говорить о ненависти 

к своему отцу, матери, детям и собратьям?» Я слышал, как кто-то сказал, что Иисус 

был царем церковных фриков. (Фрик — человек, отличающийся ярким, необычным, 

экстравагантным внешним видом и вызывающим (зачастую эпатажным) 

поведением, а также обладающий неординарным мировоззрением, которое является 

результатом отказа от социальных стереотипов – из википедии). Но Иисуса это не 

заботило. Его не заботило наполнение зала людьми. Слишком много церквей 

заботятся об этом, и не говорят истину, они не говорят со своими прихожанами, со 
своей паствой как с воинами, которые могут принять ее. Мы потеряли это как тело 

Христово. Поэтому мы стали так слабы, мы стали прихожанами, не воинами, мы не 

воспитываем их как Божьих воинов. Мы воспитываем их быть слабыми, кроткими 

овечками. 

Я всегда ношу с собой браслет, на котором написано: «Облекитесь во всеоружие 

Бога». Бог призывает нас стать воинами и вы должны обладать определенной силой 

воина. Сейчас молодые люди пели песни, это были песни воинов. Это не приятные 

песни о любви «О, я влюбилась в него, он влюбился в меня, он разбил мое сердце и 

покинул меня, теперь я его ненавижу». Это – песни воинов! Это песни, которые 

убьют дьявола, который встретится им на пути. Это песни борцов, солдат, воинов 

Бога. Поэтому дьявол насмехается над этими песнями, потому что эти сильные 
слова входят в вас, и когда вы наполнены духом Евангелия, когда вы наполнены 

этими песнями, вы обладаете оружием воина, вы понимаете, что сущность этого 

пути – конфронтация. Вы понимаете, что натура ученика Христа подразумевает под 

собой то, что в какой-то момент вы столкнетесь с сатаной. Вы столкнетесь с ним. 

Слишком много церквей не готовят свою паству к столкновению с сатаной и когда 
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сатана приходит в их жизнь и уничтожает их, они еще удивляются: «Почему, Бог, 

ты меня оставил?». Никто вас не оставлял! Бог не оставлял вас! Вы просто не 

облеклись во всеоружие, которое Он дал вам. 

Очень важно понять, что Бог говорит нам стать воинами, воинами Христа. Таков ли 

был дух отцов-основателей? Они были воинами, воинами, которые оставили всю 

свою личную славу и выступили за святую честь и за правое дело. Разве не на этом 

была основана эта страна? 
Но в нашем случае, в нашей церкви, в моей семье, Отец назначил меня преемником, 

может вы не знаете об этом, если вы пришли сюда как гость. Мы видим, что 

происходит. Мы видим, что Писание было отредактировано на 80 процентов. Как 

вы можете редактировать Библию? Как вы можете редактировать Слово Божье? В 

Писании сказано, даже если вы измените одно слово, то вы вызовите на себя все 

проклятья всего провидения. Но это происходит сейчас. Мы видим, как все, что 

Отец оставил нам – национальный гимн, Обет семьи, клятвы на Благословении на 

брак было изменено, монотеизм был изменен на дитеизм. 

Мать – это моя мама, и я люблю ее. Но я должен сказать истину, потому что такую 

ответственность дал мне Отец. И это не развлечение, что самому младшему сыну 

приходится отчитывать свою мать! Для меня это совсем не забава! Но так как она 
сказала, своим собственным ртом: «Я – Бог!». Я сказал ей: «Мама, я люблю тебя, но 

ты не Бог и если ты говоришь такое, ты будешь унижена Богом». Она оставила свое 

положение, положение верного партнера-объекта, она провозгласила себя Богом, 

Мессией, единственной единородной дочерью Бога. И перед всей всемирной 

церковью, она сидит на троне своего мужа. В восточной культуре, в Библейской 

культуре – это самое большое оскорбление. Вы не можете лишать трона своего 

мужа. Да, я люблю ее, и я призываю ее раскаяться в своем грехе и смирить себя как 

женщина перед Богом, не передо мной, а перед Богом. Она поступает так перед 

всемирной церковью все чаще и чаще, и мы видим это. Три года назад, когда она 

сказала эти слова мне и Кук Джину, мы должны были сказать ей: «Мама, мы любим 

тебя от всего сердца, ты родила нас, но ты не Бог! И ты не можешь привлекать это 

проклятие на себя. Мне не важно, что говорят все эти люди вокруг тебя, которые 
просто хотят украсть все твои деньги, но ты – не Бог. И если ты продолжишь этот 

путь, это будет путь суда, не потому что Бог хочет судить тебя, а потому что ты 

уходишь от Бога, ты уходишь от Его защитного крова, ты уходишь от Бога, и если 

ты сделаешь это, ты столкнешься с судом». 

В год Шмиты мы наблюдаем, что стало хуже, мы говорили об этом на прошлой 

неделе, об общественных беспорядках, мы знаем, что это все проплачивается. И 

посмотрите сюда, из всех стран мира, вирус MERS ударил именно по Корее, по 

Южной Корее. Они смеялись, когда я сказал Матери 3 года назад, что если она 

продолжит идти этим путем, она попадет под проклятие Бога, проклятие Небес. Мы 

проводили корейскую службу во вторник, и я сказал корейским братьям и сестрам: 

«Проснитесь! Как вы думаете, что такое этот вирус MERS? Вы отклонились от 
Божьего пути, и проклятие Бога будет на вас, не потому что я проклинаю вас, а 

потому что так сказано в Писании». И прямо в этот момент ударил гром и молния. И 

я сказал: «Вы слышали это?» Вы знаете, что сейчас Дворец закрыт, все семинары 

отменены, Бог сейчас напрямую, напрямую занимается ересью. 
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Очень смешно как многие мужчины и женщины думают, что они могут стать 

величественнее Бога. Такова глупость людей на протяжении всего времени. Все та 

же глупость снова и снова! И они никогда не учатся, как только получили власть, 

они никогда не учатся. И они сказали, что это пройдет, закрыли все семинары, 

«может завтра станет лучше», корейское правительство сказало, что взяло это под 

контроль.Сейчас 32 человека умерло, сейчас люди должны ходить таким образом. И 

это только начало. Что сказано в Писании? «Разве вы не боитесь Господа Бога 
вашего?» Разве вы не боитесь Его? Это только начало. 

И посмотрите теперь на Америку. Посмотрите где мы сейчас. Это год Шмиты, это 

год супер Шмиты, четыре кровавых луны. Ясные предостережения Америке в 2001 

и в 2008 году, экономика приходит в упадок, точно также как и в прошлые два года 

Шмиты, а на капитолийском холме люди радуются решению Верховного суда, 

вместо того, чтобы прийти к раскаянию, что мы стали высокомерны как страна, мы 

изгнали Бога. Это все открытое неповиновение. «Эй, я так моден и крут! Я бьюсь об 

заклад, что ад – невероятен!» Такого вида насмешка над Богом. Что сказано в 

Писании? Посмотрите, они покрывают флаг Америки флагом геев. Разве это не 

символично? Они покрывают флаг, который представлял свободу, основанную на 

библейских принципах, на личной ответственности и свободном сообществе. Мы 
обладаем этой землей. Это есть точка определения, когда нация отворачивается от 

Бога, потому что она отворачивается от изначального творения. В Библии очень 

ясно сказано: «Адам и Ева». Библия не говорит: «Адам и Стив, мадам и Ева». Она 

говорит: «Адам и Ева». Если вы оставляете это, вы оставляете помазание Бога, вы 

оставляете Его сверхъестественную силу. И вы будете жить, защищая себя 

гуманистическими законами, вы будете убегать от знания того, что Он – Бог, и что 

Ему больно от того, что вы делаете. Что сказано в Исайя, 5-20? 

Горе тем, которые зло называют добром, и добро — злом, тьму почитают светом, и 

свет — тьмою, горькое почитают сладким, и сладкое — горьким! 

Каково Писание о дне? «Это так прогрессивно, так ново, Америка теперь одержала 

победу любви! Хвала Америке! Великая Америка!» Мы думаем, что это – 

инновация. Как вы думаете, что делали греки до того, как их страна разрушилась? 
Как вы думаете, что делали римляне до того, как их страна разрушилась? Как вы 

думаете, что делали вавилоняне до того, как их страна разрушилась? Потому что 

когда вы оставляете нравственность Бога, любая другая нравственность, любая 

другая этика – будут разрушены. И простите меня, на чем построен бизнес, на чем 

построена экономика, что вы изучали в школе бизнеса? Вы изучали бизнес-этику, 

почему это важно? Нравственный релятивизм разрушит нацию. Он разрушит 

нацию, потому что он подрубит каждый слой общества. Это будет пощечина 

неповиновения по лицу Бога, говоря: «Мы величественнее тебя, Бог, мы можем 

делать что захотим, и мы будем любить ад!». Они называют зло добром, а добро 

злом. 

Видя все то, что происходит в год Шмиты, вы помните в 1973 году, когда Америка 
легализовала аборты, убийства детей, она впервые потерпела поражение в войне, 

хотя обладала супер силой, была непобедима, но впервые проиграла во Вьетнаме. 

Каждый год Шмиты после этого, каждый семь лет, Шмита происходит каждые семь 

лет, каждый седьмой год по Библии – год отдыха, и если люди бросают вызов Богу, 

то вызовут на себя проклятия. Каждый седьмой год после этого, начиная с краха на 
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рынке облигаций и заканчивая самыми большими обвалами на Уол стрит, все 

экономические кризисы случаются в год Шмиты. Последние два выпали на именно 

тот день, указанный в Библии, 24 ноября по иудейскому календарю, они оба выпали 

именно на этот библейский день. И мы стремительно приближаемся к дню Шмиты 

этого года, который является супер Шмитой, который является седьмым в 

семигодичном цикле, и в этом году 4 кровавых луны, а мы совершаем такие вещи! 

Прямо в год Шмиты! Это так символично. 
Разве это не удивительно, что ересь церкви прямо связана с этим, посмотрите, что 

они даже не выпустили заявление, говорящее о том, что желание Бога в том, чтобы 

мужчины и женщины заключали брак и получали Благословение. Они даже не 

выпустили заявление по этому поводу! Потому что они хотят быть 

политкорректными, быть «популярными» для новых людей, поэтому тело Христово 

стало неуместно, неуместно, полностью неуместно для этой культуры. Оно не такое 

как Иисус, который был уместен, который был воином, который пришел и менял 

вещи, который пришел и менял жизни, который пришел и спасал людей. Оно стало 

полностью неуместным, стало полностью поглощено. Не имеет четкого отношения 

по самому основному таинству брака, ни одного заявления! Что вы можете сказать 

об Адаме и Еве? Что вы можете сказать о мужчинах и женщинах? Чего хочет Бог? 
Что имеет силу, что имеет помазание? Что если вы обладаете этим, вы обладаете 

силой против зла. Вы можете это сказать? В этой стране свободы, равенства, 

братства? Это обман, это полный обман, и в это время мы живем, мы не можем 

сказать, что есть добро и что есть зло, мы не можем назвать добро добром, и зло 

злом. Это и есть Шмита. И мы живем в это время. 

Недавно мы снова стали изучать жизнь Отца, потому что мы читали речи Отца, 

которые он давал в ранние годы, это было невероятно. Отец был в лагере Хыннам с 

1948 по 1950 год. Он был в концлагере смерти, где заключенные наполняли мешки с 

аммонием, возможно с нитратом аммония, которые затем грузились на российские 

грузовые корабли, чтобы потом использоваться в российских бомбах, или 

удобрениях и тд. Это были 20-метровые горы аммония и рабочие должны были 

набивать им мешки. И посмотрите, каковы были нормы производства – бригада из 
10 рабочих должна была производить 1300 мешков в день, каждый мешок весил 40 

кг. Это вещество было настолько токсичным, что когда вы работали, кожа на ваших 

руках начинала отслаиватся, у вас появлялись волдыри, которые потом лопались, и 

через 6 месяцев непрерывной работы, у вас начиналась рвота с кровью. Через 6 

месяцев вы бы харкали кровью. Отец делал это 2 года и 8 месяцев. И он превышал 

норму в 3 раза. Норма рабочего была 130 мешков в день, Отец производил 390 

мешков в день. Разве это не невероятно? 

Хыннам был вот здесь, наверху, выходил на море. И после 1945 года, после 

окончания Второй мировой войны, возникло северокорейское правительство, 

поддержанное Советским Союзом, тоталитарным режимом, туда, куда направляется 

сейчас Америка. Южная Корея была поддержана Америкой. Ким Ир Сен, который 
стал правителем Северной Кореи получил разрешение от Советского Союза и Китая 

на вторжение на территорию Южной Кореи в 1950 году, в день, который называется 

инцидент 6-25, 25 июня 1950 года. В этом же году, спустя три месяца, 26 сентября 

1950 года генерал Макартур высадился в порту Инчон с десантом в 70 тысяч 

человек и отодвинул китайцев вместе с северокорейцами. Он отодвинул их наверх, 
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на север. И в октябре 1950 года войска ООН вошли в Инчон и освободили тюрьму 

Хыннам, где был Отец. Интересно то, что заключенные узнали, что войска ООН 

приближаются 10 октября. Они (возможно) сказали: «О, Шмита, они идут!» или как 

сказал Джамал: «Oh, snap (возглас удивления или тревоги) , они идут!» Они сказали, 

что убьют всех заключенных, они уже установили день смерти Отца. Но за 2 дня до 

назначенной даты, войска вошли и освободили их. Они освободились с помощью 

Бога. 
Затем Отец бежал в Пхеньян, из этой части Кореи в эту часть, он пересек всю 

Корею, на это потребовалось 10 дней. Он отправился туда, чтобы собрать свою 

паству. До того, как он попал в лагерь смерти у него было уже 30-40 прихожан. Он 

вернулся, чтобы найти их, и когда он прибыл в Пхеньян через 10 дней непрерывной 

ходьбы, он нашел только горстку людей, около 5 человек. Остальные были мертвы, 

исчезли или убежали. 

Генерал Макартур вошел в Инчон здесь, в Сеул, затем он вытеснил северокорейцев 

наверх, но затем вмешались китайцы. В ноябре 1950 года они победили войска 

ООН, они отправили 260 тысяч солдат на границу, чтобы сражаться с войсками 

ООН. Поэтому Отец, который находился в Пхеньяне, вынужден был идти на юг. С 

Библией в своем Pottari – это большой платок, который держал все вещи, вы видели 
как Багз Банни кладет вещи в платок, и потом завязывает его в узелок на палочке, 

также и поступали беженцы. Он положил туда Библию, одежду и пошел в Южную 

Корею в середине декабря. В середине декабря! Они не могли разводить костры, 

потому что они были бы замечены и застреляны. То есть нельзя было зажигать 

огонь и надо было спать посреди дикой местности, если кто-то ночевал на природе, 

знает каково это, и у них не было спальной системы MMSS. Не было источника 

обогрева и они должны были идти на юг посреди зимы. 

Отец шел с человеком по имени Пак Джун Хва, у которого была повреждена нога. 

Вон Пил Ким нес сумки, а Отец толкал велосипед, на котором сидел Пак Джун Хва. 

Они шли из Пхеньяна в Хванджу на побережье. И Отец должен был попросить Пак 

Джун Хва слезть с велосипеда, потому что там был ледяной наклон в 30 градусов, и 

велосипед скользил вниз по льду. Отец не мог толкать велосипед наверх, потому что 
тот падал, и Отец сказал Пак Джун Хва: «Садись на мою спину, я понесу тебя». 

Господин Пак сказал ему: «Оставь меня, ты должен выжить». Отец сказал ему: 

«Только Небеса могут решать, кто будет жить, а кто умрет. Ты не можешь решать 

это». Ты не можешь решать это! И Отец понес господина Пака в Сеул. 

Посмотрите на это, посмотрите на одежду, которую они носили. Я не знаю, бывали 

ли вы при минусовой температуре, но в прошлом году мы спали в лесу при 

температуре в минус 20 градусов, была самая холодная ночь с 1905 года или с 1915 

года. Но мы были одеты не так. Они были одеты в одежду из хлопка, которая 

впитывает воду и замерзает ночью и люди умирали от переохлаждения, это самая 

распространенная причина смерти на дикой природе. Вы не могли разводить костер, 

чтобы согреться или просушить одежду, иначе вас бы убили. 
Таким образом в декабре Отец вернулся в Сеул, но 4 января 1951 года, вскоре после 

того, как он только попал в Сеул, Китай прошел всю Корею и захватил Сеул. То есть 

войска ООН были отметены на юг Кореи. И Отцу пришлось идти дальше на юг, в 

Пусан и Тэгу, и он пробыл там 3 года, там он построил домик из коробок, вы 

помните эту знаменитую фотографию, это произошло в этот период времени, когда 
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Китай вторгся и захватил страну и Сеул. В конце концов война прекратилась в 1953 

году, и спустя 3 года скитаний, Отец смог вернуться в Сеул, где в 1954 году создал 

Ассоциацию Святого Духа за Объединение Мирового Христианства. 

Посреди разрухи, в стране, разоренной и разорванной войной, он начал Ассоциацию 

Святого Духа. Университет Иль Хва был ведущим унивеситетом того времени. Это 

был университет для женщин, много западных профессоров преподавали там, это 

был университет для элиты, и студенты стали присоединяться и паства росла. Среди 
600 студентов университета Иль Хва около 380 студентов прослушали лекции Отца 

по Принципу о грехопадении, о том, как сатана укоренился в обществе и культуре, и 

к чему он стремится и на что он нацелен. Мы знаем об этом – это семья. Отец был 

беженцем, он потерял все, он бежал на Юг, Китай наступал, отступал, весь этот хаос 

в конце концов замедлился, установился мир, и Святой Дух стал работать, но в 1955 

году Отец был опять заключен в тюрьму. Он был заключен в тюрьму, потому что 

они сказали, что он создает беспорядки в обществе и тд и тп. Вот эта фотография 

была снята в то время. Написано «Провозглашение Принципа». 

Когда я думаю об Отце в контексте того времени, мы видим, что он является 

примером любви Христа. Он был посреди холода без огня, он вел своих учеников, 

он нес их через ледяные холмы, они просили его оставить их умирать, но он говорил 
им: «Вы должны жить». Посреди интенсивных страданий Истинный Отец служил 

своим ученикам и жертвовал своей жизнью снова и снова. Мы также должны 

относиться к друг другу. Потому что все кто находится здесь – воины. Мы 

выступаем за Христа, который никогда не прогнулся под то, чего хочет мир, или под 

то, чего хочет политкорректность, мы укоренены в Слове и мы тоже не прогнемся 

под мирские пути, которые постоянно меняются. Мы останемся под вечным замком, 

что есть Христос. И поэтому нас преследуют вместе, поэтому над нами насмехаются 

и поэтому нас принижают. 

Но что делают воины, которые находятся в битве и сражаются друг за друга, живут 

друг ради друга, и умрут друг за друга? Когда на вас нападают и насмехаются, что 

вы сделаете? Вы позаботитесь друг о друге. И вы убьете врага. Но каков путь воина, 

что должны делать воины, когда наступает ночь? Они должны смазать щит, 
пропитать его водой, чтобы утром горящие стрелы отскакивали, мы должны 

заботиться о своем оружии, о своем духовном оружии, и также об оружии нашего 

товарища по битве. Мы должны заботиться о товарище воине, о товарище солдате, 

который отдает свою жизнь за царство. В течении недели мы сражаемся с сатаной, 

мы выступаем за истину и мы не прогибаемся под мирские пути, мы принимаем на 

себя атаки. Разве люди здесь не получают преследования? «Вы _______________, 

вы не толерантны. Вы недоброжелательны!» – вы получаете такие преследования. И 

мы получаем раны. Некоторые раны мы можем залечить сами, и когда вы оказывали 

первую помощь, вы знаете, что есть помощь, которую вы сами себе можете оказать. 

Но есть такая помощь, которую вы сами себе не можете оказать, когда вам нужна 

помощь других воинов. Бывают времена, когда вам нужна помощь ваших друзей-
воинов, когда вам нужна помощь в битве. Такова природа нашей борьбы, мы 

сражаемся против царств, Иисус сражался против царств, Отец сражался против 

царств, против царства сатаны, против царства служения самому себе, против 

царства «Я величественнее Бога, я буду Богом, я буду определять правила самого 

себя» – это именно то, во что верил Гитлер, он верил в это всегда. Люди не выше 
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Бога. Это просто. Бог создал Вселенную, Он создал нас, Он решал что правильно, а 

что неправильно, это исходит от Него. Причина, по которой я думаю, что это важно 

заключвается в том, что мы имеем тенденцию смотреть друг на друга и в интернете 

в других церквях святого храма по всему миру, мы имеем тенденцию относиться к 

друг другу как к братьям и сестрам и забываем, что мы – воины, что мы товарищи 

по битве. И когда мы изменим свою точку зрения, и я не буду смотреть на этих 

молодых людей просто как на молодых людей, с которыми мы должны 
соревноваться в светской идеологии, стараясь убедить их. Нет, я буду смотреть на 

них как на воинов. Я также смотрю на своих детей как на воинов. Как мастер 

боевых искуств я знаю, как тренировать воинов, я вижу в них воинов, они не 

думают, что они воины, но я вижу их такими. Мы должны изменить наш взгляд друг 

на друга. Мы не должны видеть в друг друге только братьев и сестер, которые 

любят меня и всегда со мной. Я воин и ты воин, я могу управляться сам, ты можешь 

управляться сам, но когда мне нужна помощь – помоги. Когда мне нужна помощь – 

помоги. Но я не буду это делать неохотно, и я не буду это делать в слабости. Я буду 

делать это с честью. Если мы будем видеть воинов в друг друге, в себе, видеть то, 

что все люди воины, что люди, которые сейчас поднимаются – воины, сейчас 

появляются новые святые храмы, сейчас по всей Японии, мы должны видеть их 
такими же как мы, в той же битве, за того же царя и за то же царство. Когда мы 

служим другим воинам, и когда мы служим друг другу, мы не делаем это в 

слабости, мы делаем это с честью и с силой. Я буду служить тебе как воин, ты 

уважай меня как воина. Я буду служить тебе. 

И я так вдохновлен видеть, что каждый воин, присутствующий здесь, все мы – 

волонтеры, все служат каким-то образом, не за какие-то награды, но потому что мы 

знаем, что мы вместе находимся в битве. И когда вы находитесь в битве вместе, 

существует кодекс воинов, мы выступаем вместе, мы сражаемся вместе и мы 

зашиваем раны друг друга , мы служим друг другу, мы помогаем друг другу, мы 

готовим ковчег друг для друга. 

Сегодня будет волонтерская ярмарка. Никто не заставляет никого участвовать, если 

вы не расположены к этому, если Дух не толкает вас к этому, мне все равно, не 
делайте этого, мне все равно. Но если вы видите, и понимаете что я воин и что 

другие – воины, и вы понимаете этот кодекс, вы понимаете, о чем я говорю. У всех 

нас есть определенные дары, данные Богом, кто знал, что мы так встретимся? Так 

много людей приходят ко мне и говорят: «О, мы не команда А, мы команда С, как 

Бог поставил нас вместе с вами?». Я сказал, Кук Джин помнит это: «Вы команда А, 

вы команда А, Бог свел нас вместе» и когда я вижу, мы говорили об этом, мы видим 

всемирную церковь, мы видим, что люди просыпаются сейчас каждую неделю. Нам 

нужны люди, которые делают правильные вещи, когда это трудно сделать, а не 

политики, которые притворяются что у них есть вера, когда легко. Нужны люди, 

которые когда тяжелее всего, встают в битве и говорят дьяволу, что он дьявол. И 

выступают за истину, не потому что могут выиграть битву и получить награду, а 
потому что это – ваш долг как детей Бога. Вы можете быть прекрасны, и все еще 

быть воином, посмотрите на мою жену, она так великолепна, но она воин. Омма, ты 

хочешь что-то сказать? 

Слова Ен А Ним: Он хочет сказать, что пришла моя очередь говорить. Давайте еще 

раз поаплодируем пастору Муну. 
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На этой неделе я готовила образовательный материал для корейской евангельской 

школы. И эта песня «Every praise», которую мы сейчас пели, мы не подстраивали 

это специально, но так случилось, что пели именну эту песню, в этой песне есть 

слова: «Бог – мой Спаситель, Бог – мой Целитель, Бог – мой Избавитель». 

Спаситель, целитель, избавитель – для меня это почти одно и то же, слова похожие 

по смыслу. У меня была борьба с этим, и я спросила мужа и он очень хорошо 

объяснил мне, я хотела бы с вами поделиться. 
Он сказал, что когда мы говорим: «Бог – мой Спаситель» – это значит мы имеем 

дело с нашим грехом, с адом, с привычками, с нашей вечной жизнью. Мы – 

грешники, может кому-то трудно признаться в этом, но в Библии сказано, что если 

вы не можете признать, что вы грешник, значит в вас нет истины, что вы таким 

образом делаете Бога лжецом, говоря, что вы не грешник. Мы все грешники и кровь 

Христа покрыла нас, покрыла наш грех, и когда Бог видит нас, он видит только 

кровь Христа, которая течет в наших жилах, Божье родословие, которое наш 

Христос передал нам как дар. То что Бог – наш Спаситель связано со спасением и 

вечной жизнью. 

И когда мы говорим что Бог – Целитель. Конечно, Бог может исцелить наш дух, но 

Он также и физический целитель. Те люди, которые исцелились с помощью Иисуса, 
не обязательно спасены, то есть спасение и целительство отличаются одно от 

другого. Также мы говорим, что Бог – наш Избавитель. Для меня это было трудно 

понять. 

Когда мы говорим, что Бог наш Избавитель, подумайте, в своей повседневной 

жизни мы имеем дело со многими духами, многие из них злые духи, иногда мы не 

знаем, почему чувствуем депрессию, почему мы не можем забыть прошлые неудачи, 

которые травят нас, и мы имеем много духов, например, духи порнографии, от 

которых мы не можем избавиться, и в конце концов они приносят нам стыд, и 

затрудняют наш приход к Христу, к Богу. Что делает Бог? Он избавляет нас от этих 

грехов, он отрезает эту цепь стыда и Он помещает нас на путь спасения. 

Сколько человек знает, что Бог – это Спаситель? Поднимите руки, скажите, Бог – 

мой Избавитель, Бог – мой Целитель, да братья, да, братья, да, сестры, да сестры, 
это так. Когда мы знаем, что Он – наш Спаситель и Избавитель и наш Целитель – 

это начало чудес в нашей жизни. Тот же Христос, тот же Бог сказал, что Он пришел 

послужить нам, не для того, чтобы ему служили. Тот же Христос, сотворил чудеса 

на земле, сказал, что самый великий из вас будет служить нам. Сегодня у вас есть 

прекрасная возможность служить Богу и нашим товарищам-воинам, поэтому, когда 

вы пойдете на улицу и будете обедать, подпишитесь на волотерство, подпишитесь 

туда, куда ведет вас ваш дух, пусть Святой Дух ведет вас. Братья и сестры, давайте 

служить нашему Богу и давайте служить нашим братьям и сестрам, как воинами и 

давайте воздадим всю хвалу нашему Отцу, нашему единственному Богу! Аджу.  

Слова Хенг Джин Нима: Давайте прочтем из Чхонсонген: 

Что значит «возлюбить всем сердцем и всею душею и всем разумением» (Мт. 
22:37)? Это значит пожертвовать своей жизнью. Есть ли что выше этого? 

«Возлюбить всем сердцем» — значит, отдать свою жизнь. «Возлюбить всей душею 

и всем разумением» также означает поставить свою жизнь на кон. Есть даже такая 

пословица: «Предельная искренность трогает Небеса», верно? Есть ли предел для 

посвященности? Проявляйте посвященность даже с риском для собственной жизни. 
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Если вы поставили на кон свою голову и прикладываете все свое усердие с 

готовностью даже умереть, Бог не может сказать, что не знает вас. (38-240, 1971.1.8) 

ЧСГ, книга 7, глава 1. 

Я благодарен за каждого воина, потому что вы все служите, каждый по своим 

возможностям, вы все делаете дело, и молодым людям тоже надо бросить вызов, 

бросайте вызов себе, если вы новичок, неважно, подпишитесь на служение. 

Поймите, что мы служащие воины, у нас есть честь, у нас есть благородство, мы 
защищаем друг друга, над нами насмехаются и нас преуменьшают, но все равно мы 

стоим за праведное дело вместе, если вы не бросали себе вызов в волонтерстве, 

делайте это, это правильное дело. Большинство из вас являются примером в каждом 

аспекте жизни. И я истинно благословлен быть здесь, быть в этом месте, где есть 

дух жертвенности и отдачи и есть дух служения. Во дворце мы не были окружены 

настоящими людьми, которые выступают и делают что-то благодаря своей вере, это 

не связано с политическими течениями и политическими делами. И для нас, для 

нашего служения – это величайшее благословение, что мы можем находиться среди 

настоящих людей, у которых в голове нет политики, но в душе есть Царство. Я так 

благословлен, мы так благословлены. 

Давайте помолимся все вместе. Отец спасибо тебе за этот день, мы благословлены 
сегодня тем, что мы видели путь, которым ты шел. Мы видели лагеря смерти 

Хыннам. Отец, многие детали были потеряны в истории, и может быть впервые 

западная церковь слышит некоторые эти детали, как ты проходил свой путь. И 

сердце наше скорбит, когда всемирной церкви сказали, что ты ничему не учил Мать 

и что ты не выполнил свою миссию. Для нас, тех, кто отдает свою жизнь за то, 

чтобы выступить за тебя, это – причина боли. Но эта боль не поражает нас, эта боль 

дает нам цель, эта боль дает нам миссию – миссию прославлять тебя. Отец, мы 

благодарны тебе, за то, что мы окружены такими личностями в этот последний 

момент, в час Шмиты, в час когда все политические силы мира отходят от тебя, мы 

благодарны за то, что остались люди, которые выступают за Христа. И кладут свои 

жизни на эту линию. Мы благодарны, за то, что ты призвал нас в этот час служить 

тебе и быть с тобой, идти с тобой, и для нас большая честь, что мы выступаем с 
настоящими мужчинами и женщинами, которые не живут ради самих себя и ради 

своей славы, а живут ради твоей славы только. Такими должны быть лидеры, 

культура лидеров нашего мира, это то, чему должен быть обучен весь мир – не 

стремиться к самопоклонению и самоидолопоклонничеству, но страстно стремиться 

к тебе с горячим желанием и взрывающимся сердцем, которое стремится спасти тех, 

кто отклонился, кто имеет неумирающее желание быть в твоем присутствии и 

находиться с тобой как честный воин, сын и дочь. Отец, мы благодарим тебя 

сегодня, мы хотим принести тебе всю славу, хвалу и честь и мы превозносим тебя 

сегодня. Аминь, Аджу. 

Давайте воздадим хвалу Богу. Обнимите своего друга-воина-соседа и скажите ему: 

«Поднимайся, воин, настало время для шоу» 
 

Злые времена отступничества (5 июля 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

5 июля 2015 года 

http://sanctuary-ru.org/377/
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Бог предупреждает нас и Он призывает нас к себе потому что Он любит нас! Когда 

мы впадаем в отступничество и зло, Бог призывает нас не для того, чтобы мы 

говорили: «О, перестань осуждать меня!». Нет! А потому что Он любит нас и 

потому что Он знает, что этот путь ведет к разрушению, поэтому Бог призывает нас 

во времена страшных ситуаций, когда мы покинули Его, когда мы покидаем Его, 

Бог зовет нас назад. Он предупреждает нас, Он дает нам предупреждения. Его суд – 

это тоже знак его милости. Если мы пожинаем плоды суда Бога и духовного мира – 
это знак Его милости и любви к нам. Потому что Он хочет, чтобы мы вернулись к 

источнику жизни. 

Мы столкнулись со злыми временами отступничества и, в отличие, от других 

церквей и других пасторов, нам нравится сокрушать сатану, нам нравится бить его 

по лицу, нам не нравится быть политкорректными. Отец никогда не был 

политкорректен, Иисус не был политкорректен, и церковь стала неуместной потому 

что она пытается стать популярной, а не истинной. Она стала полностью 

неуместной. Она может стать глобальным институтом, она может стать 

прогрессивным либеральным институтом, потому что в ней не осталось и следа 

Бога, потому что она не выступает против зла в это время отступничества. 

Давайте обратимся к этому короткому Писанию. В нем заключено все, оно такое 
короткое, обычно мы используем длинные отрывки, но когда я посмотрел на этот, я 

сказал: «Давайте сфокусируемся только на этом». Потому что этого достаточно. 

Притчи, глава 22, стих 3. 

Благоразумный видит беду, и укрывается; а неопытные идут вперед, и 

наказываются. 

Люди не хотят признать, что они глупцы. И когда им говорят, что они глупцы, им 

это не нравится. Такова реальность. Они хотят, чтобы проповедник говорил мягко, 

говорил приятные, пропитанные медом слова. Но проповедник не должен этого 

делать. Человек Бога должен учить Слову Бога. А Слово Бога не соотвествует 

обществу и его нормам. Оно не соответствует этому. Почему? Потому что оно 

должно менять общество, а не продаваться обществу. Какова бы ни была 

цивилизация, Слово Бога должно бросать ей вызов, чтобы привести ее к ее истинной 
цели, чтобы принести настоящую силу и помазание людям, не ложную силу, не то 

что «Я так любвеобилен, я так силен, потому что я верю в себя» – что не имеет 

никакой силы, а должно принести настоящую силу и помазание Бога. Вместе со 

Святым Духом, жить не ради своей славы, а ради того, чтобы прославлять Творца, 

который создал вас, который знает вас, любит вас так, как никто другой. Это 

истинная сила. И все остальные пути постараются оттолкнуть вас от этой силы. 

Потому что если у вас есть эта сила, которая укоренена во всеоружии Бога, которая 

укоренена в ваших отношениях со Словом, если у вас есть эта сила, миру не 

напугать вас! Они могут пытаться политически надавить на вас, запугать вас, 

говорить, что вы нетерпимы, но вам все равно. Потому что вы выступаете за более 

сильную власть. Вы не боитесь людей, а боитесь Бога. И это то, чего не хватает 
церкви. Я не говорю «Федерации семей», я говорю о теле Христовом, о всех людях, 

которые верят в Христа. Благоразумный увидит беду, они увидят знаки Божьи и они 

укроются. Но глупцы будут продолжать и будут наказаны. Мы живем в такое время. 

Мы сейчас переживаем библейские времена. Это происходит не давным давно, где-

то в далекой волшебной стране, где люди носили шали и shemagh (платки на 
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голову), и отращивали бороды. Вы можете ходить в своих Nike и Armani, но тем не 

менее вы можете пережить библейские времена, потому что та же реальность 

повторяется снова. 

Мы видим это в микрокосме, что происходит во всемирной церкви. Мы видим это, 

что сделала Мать. И ни один из ваших пасторов не скажет вам об этом – это есть 

грех согласия, молчание и согласие равно поддержке. Ни один из ваших пасторов не 

скажет вам это. Что сделала Мать Хан? Она изменила Писание Истинного Отца, на 
80 процентов отредактировала, хотя никому не позволялось прикасаться к нему. Она 

проявила прямое непослушание, прямо бросила вызов его авторитету. 

И вам никто об этом не скажет. Любители популярности, а не истины Любители 

популярности, а не истины. Мне все равно, нравлюсь я вам или нет, я здесь не для 

того, чтобы обрести у вас популярность. Я здесь для того, чтобы сказать истину! 

Потому что Отец назначил меня наследником Истинных Родителей, поэтому такова 

моя работа, я должен говорить не к вашим чувствам, а должен говорить истину. И я 

должен надеяться и молиться, что вы достаточно зрелы, чтобы принять ее. Потому 

что вы не слабы, вы не хрупки, а вы воины. И если вы воины, вы должны быть 

способны принять ее. Когда ваш тренер говорит вам: «подними руки» и стукает вас 

по лицу, если вы когда-либо занимались боксом, или кик-боксингом, вы знаете о 
чем я говорю. Это самый быстрый способ учебы. Изменила национальный гимн 

Чхонильгук. Мы говорили об этом, я не буду вдаваться в подробности. Я вижу 

много новых лиц, пожалуйста, смотрите предыдущие видеозаписи, если вы не 

понимаете, что происходит. Смотрите все службы, я уже говорил об этом. 

Написанный в тюрьме Хыннам, это дух Чхонильгук, когда вас пытали, когда вы 

работали до изнеможения, до смерти, когда вы вдыхали токсичные пары аммония, 

когда вы харкали кровью, но все еще превозносили Бога и прославляли Его. Таков 

дух Чхонильгук. Вот что значит быть воином, сыном Бога, дочерью Бога, невестой 

Христа. Вы обладаете силой, эта сила превосходит вас, и она не говорит вам 

приятные журчащие слова. Вы обладаете силой, которая превосходит вас, и которая 

дана еще большей силой, которая исходит от Бога. 

Изменила Обет семьи, клятвы на Благословение, вечный Завет брака был изменен. И 
как неуместны мы стали сейчас, когда наш брак был изменен. Но мы положим 

этому конец сегодня. Я вижу, что некоторым это не нравится, но поскольку я смел и 

я монах-воин, мне нравится говорить об этом и я буду это делать. Изменила теизм 

на дитеизм, исключила Божественный Принцип из конституции. Она покинула свое 

положение верного послушного партнера-объекта и продвигает свой род Хан. Вы 

должны понять, что это значит. 

Родословие Матери – не мессианское родословие, о чем она пытается учить, а иначе 

она была бы Мессия, и Принцип был бы неверен. Причина по которой они 

пытаются учить этой ереси заключается в том, что она пытается продвигать свой 

род Хан, который что? – по определению является сатанинским родом. По 

определению! Все рода, которые находятся вне рода Мессии – все они роды сатаны. 
Это не родословие Бога. Это не обещанное родословие. Мессия приносит 

родословие. Через него мы очищаемся, через него мы становимся цельными, через 

него мы обновляемся, и через него Мать была очищена. 

Но посмотрите что она делает. Вы можете видеть состояние ее духовной жизни. Она 

продвигает не мессианское родословие, а свое падшее родословие. Она продвигает 
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сатанинское родословие. Вы должны понять, что происходит. Это не игра. Наша 

вечная жизнь зависит от этого. Это не шутка. Если бы это была шутка, я бы не 

рисковал всем, не был бы осмеян и проклят. Это не шутка. Наша вечная жизнь 

связана с этим. 

И она лишает трона Истинного Отца. Вы можете видеть, в год Шмиты. Это первая 

фотография, те, кто находился во внутреннем круге, за кулисами, вы никогда не 

видели этого, в главном храме в Сеуле, во внутренней комнате, в комнате Истинных 
Родителей, она поставила вниз фотографию Истинных Родителей и подняла вверх 

свою имперскую фотографию. Это было во внутренней комнате, вы не видели этого, 

потому что вы никогда не видели внутренние комнаты. Но те, кто работают в 

Ханнам Дом, те кто работает там, лидеры которые работали там, получили 

Благословение под владычеством Отца, потому что они поняли, они видели своими 

глазами, что произошло. И они рыдали на протяжении этих последних трех лет. 

Люди просто не хотят столкнуться с реальностью, не хотят покинуть свою зону 

комфорта, хотят жить в удобстве, «я верю в Мессию». Нет! Взгляните в глаза 

реальности, если вы взрослый человек, вы должны встретиться лицом к лицу с 

реальностью. Реальность наша такова – фотография Родителей внизу, фотография 

Матери наверху, и это произошло в главной комнате Ханнам Дом, где хранилась 
каллиграфия Отца, она также была опущена вниз, а ее императорская фотография 

помещена наверх. Это именно то, что мы просили ее не делать. 

Это принесет разрушение на головы людей. Это принесет проклятья Небес на нас. 

Проклятья. Она была так уверена, что придут благословения: «Я так уверена, что 

благословения придут, мое правление будет славным». Бог унизит любого человека, 

который хочет возвеличить себя. Бог унизит любого человека, который пытается 

стать Богом, потому что есть только одно тело Бога и это есть вернувшийся 

Христос. Три года назад мы сказали: «Если ты пойдешь этим путем, мама, мы 

любим тебя, но мы не будем поддерживать тебя». Почему? Потому что молчаливое 

согласие равно поддержке. Сейчас люди начинают понимать, почему мы не 

поддерживали, потому что … я не хочу приводить пример Гитлера, но когда Гитлер 

убивал евреев, что произошло? Все люди просто молчаливо согласились. Потому 
что они не хотели терять свою работу. «Не говорите о том, что мы убиваем этих 

людей, замолчите, мне нужны деньги, мне нужно кормить детей». Вы понимаете, 

что я имею в виду? Молчаливое согласие равно поддержке. Если вы молчаливо 

соглашаетесь – вы поддерживаете волю сатаны. Имейте с этим дело! 

В год Шмиты она лишила Отца трона и теперь сидит на его троне, сидит на троне 

Отца. В контексте Азии, если вы азиат – это самое позорное, что вы можете сделать. 

Если вы исходите из азиатской монархической семьи, это самое позорное, что вы 

можете сделать. Даже на Западе это сумасшествие. Но на Востоке за это убивают. 

Вы просто умрете. 

Когда три года назад, когда мы сражались в больнице, когда они пытались 

отключить Отца от системы, когда мадам из Чон Пхена промывала мозги Матери, 
говоря: «давай быстренько отключим», в то время когда я разослал письмо всей 

всемирной церкви с просьбой молиться за Отца, делать условия, делать пост, делать 

поклоны, мы надеялись на чудо и именно в этот момент, в то время как вся церковь 

молилась, они хотели отключить систему жизнеобеспечения, хотели поймать 

политическое преимущество! Я помню собрание в этой комнате, когда Мать созвала 
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собрание со всеми высшими старшинами – Пак Бо Хи, Ким Хен И, И Дже Сок, Ян 

Чан Щик, Соук Джун Хо, Ким Хье Юль, Ким Хе Нам – я помню всех, я и Кук Джин. 

Она даже не позволила невесткам войти в эту комнату. И тогда она сказала: «Я 

отключу систему жизнеобеспечения Отца, его губы изменили цвет и тд и тп». Она 

получила одобрение всех, потому что мы просили ее, она сказала нам заранее, мы 

сказали: «мама, ты не можешь этого делать». И за это она дала мне пощечину за то, 

что я сказал ей истину: «Если ты сделаешь это, ты останешься в памяти как убийца 
Мессии, мама, не делай этого! Не выбрасывай 50 лет страданий в последний 

момент». Мы убедили ее собрать по крайней мере лидеров, которые были там, из 

числа 36 пар, чтобы они просто дали какой-то совет, потому что мы молились, 

чтобы эти люди сказали «не делай этого». Какие они политики, какие лгуны! В 

последний час на смертном одре Мессии, когда он не мог защитить себя, каждый из 

них, за исключением Бо Хи Пака, я воздаю ему должное за это, я воздаю ему 

должное за это, в других вещах он вел себя глупо, но именно в этом я воздаю ему 

должное. Все, каждый из них сохраняли молчание, и даже один из них сказал: «Ну, 

все когда-то умирают». И мы это видели своими глазами. Вы не можете поверить, 

какое предательство мы испытали как сыновья глядя на это. Им лучше встать в 

очередь в следующую волну политиков, вместо того, чтобы сказать: «Мать, не делай 
этого». Это причиняет вам неудобство? Я надеюсь, что да! Потому что людям надо 

проснуться. Людям надо проснуться. Мы сказали ей, Кук Джин и я, она обошла весь 

круг, мы были последними и Кук Джин сказал: «Мама, если ты сделаешь это, ты 

будешь убийцей Мессии». И Кук Джин очень сильно говорил с ней. 

И тут же началось движение «политиков» и они стали вытеснять нас. Почему? 

Потому что мы разбили их. Схемы растрат – мы разбили их, их единство, их игры, в 

которые они играли, чтобы поработить членов – мы разбили их, мы заставили их 

сделать церковь прозрачной, мы заставили их отчитываться перед членами, мы 

заставили их отчитываться по финансам, мы сделали их прозрачными, мы сделали 

их приходы подотчетными, не использовать японских сестер только потому что вы 

кореец, не используйте то же самое глупое заявление: «вы колонизировали нашу 

страну, поэтому вы – зло, платите искупление». Это было распространено в Корее. 
И мы разрушили это. Мы разбили это, мы разрушили это. И поэтому они искали 

возможность избавиться от нас. Такова реальность. 

Мы говорили Матери много много раз. Вы даже не представляете, сколько 

разговоров мы проговорили, вы даже не представляете. День за днем, день за днем, 

день за днем, день за днем. Плакали, рыдали, пытались говорить мягко, пытали 

делать то, пытались делать это, пытались убедить этим способом, пытались убедить 

тем способом. Но она уже решила. Она уже попала под владычество. Хан (обида), 

которую она должна была переварить, как свое последнее задание и поклониться 

воле Отца, Царя, этот хан поглотил ее. Она сейчас слепнет физически. Да, это так, 

поэтому она носит темные очки, и все чаще и чаще на общественных собраниях она 

сидит на троне Отца. Это есть падение женщины. Это падение. Покинула свое 
положение объекта и сидит как субъект. Нравится ли мне говорить об этом? Нет. Но 

что есть – то есть. Имейте с этим дело. мы сказали ей три года назад: «Мама, если 

ты будешь стремиться к тому, что ты Бог», когда она спросила меня, кто она, я 

сказал: «Мама, ты – победная Истинная Мать». Она сказала: «Нет, я – Мессия, я – 

Хананим. Я – Бог». Я сказал ей: «Мама, ты не Бог, и ты не должна говорить, что ты 
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Бог, иначе Бог будет судить тебя. Он унизит тебя и научит, кто есть Бог». Они стали 

смеяться над нами: «Как Корея может быть под угрозой, если Истинная Мать Небес 

и Земли там? Благословение и защита там!» Мы сказали: «Нет, этого нет, оно 

ушло». 

И интересно то, что на третий год, прямо как я сказал ей, что Отец будет ждать три 

года, на третий год, в год Шмиты, на третью годовщину Сонхва Отца, которая 

является временем традиции, из всех стран, Корея была захлопнута MERS. Сейчас 
33 человека умерло из-за этого загадочного ближневосточного вируса. И как я 

сказал, это только начало. И поэтому в начале года Чхон Пхен находился под 

проверкой правительства за хищения, ложь и тд. И центр Чхон Пхен, который 

находился под «защитой» Дэ Мо ним, и как говорили, ничего с ним не случится, 

теперь закрыт, должен был закрыться. Помните, если вы смотрите службы, я сказал 

5 месяцев назад, когда началась проверка корейского правительства, помните я 

сказал: «Если Бог закроет Чхон Пхен, это будет такой знак!». Все смеялись: «он 

приверженец теории заговора!» Чхон Пхен закрыт, вы понимаете? Я говорил об 

этом 6 месяцев назад, это ясный знак. Не будьте глупцами, не будьте глупцами. 

Глупец – это хорошее слово. Не будьте дураками! 

Мы находимся в году Шмиты. Я рекомендую вам провести исследование этого, 
поищите это, изучите это, приобретите книгу раввина Кана, он подписал книгу для 

меня, купите эту книгу о Харбинджере, прочтите ее, это библейская истина. 

Посмотрите на нашу культуру. Мы стали такими противниками Библии! Мы стали 

сатанистами. Мы отклонились от рамок провидения. Поэтому мы прокляты.  

Посмотрите что происходило в истории Америки. Все эти года – 1917, 1930, 1938, 

1945 – это года Шмиты. Посмотрите, что все, что происходило в это время, имело 

влияние на весь мир, на события во всем мире, это влияло на распределение сил, на 

все, это были года Субботы, которые в Библии были годами отдыха. Это года 

нулификации, если люди в эти года оскверняли Бога – они трепетали, это – года 

падения. Это отображает взлеты и падение наций. Это отображает взлет и падение 

сильных мира сего, какие нации разрушаются, а какие занимают их места. Это 

связано с деньгами и с теми, кто будет владычествовать на денежном пространстве. 
Это связано с крахом экономик, каждый крах за последние 50 лет происходил в год 

Шмиты, каждый крах, начиная с «черного понедельника», заканчивая главными 

падениями на Уол стрит в 2001 и 2008 году, все они происходили в год Шмиты. 

В 1917 году Америка приобрела силу после окончания Первой мировой войны. 

Предыдущие цивилизации пришли в упадок, Оттоманская империя разрушилась, 

Америка поднялась, Запад поднялся. В 1917 году Германия потерпела поражение. 

Царь в России был свергнут. Разрушилась Австро-Венгрия, Оттоманская империя. 

Цивилизации поменялись в этот год. В 1930 году Великая депрессия поражает 

Америку. В 1938 году немецкие нацисты атакуют евреев и начинают захватывать 

Европу. В 1945 году Германия терпит поражение, атомная бомба сброшена на 

Японию, дав начало атомной эпохе, атомная эпоха началась в год Шмиты. В 1945 
году Соединенные Штаты становятся военной супер силой. Корея получает свою 

независимость. Как мы изучали на прошлой неделе, когда корейская война 

началась, за ней последовал следующий цикл Шмиты. В 1973 году Верховный суд 

Соединенных Штатов провозглашает, что Америка может убивать нерожденных 

детей – т.е. делать аборты. После этого завершено строительство Всемирного 
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Торгового Центра как символа экономической мощи Америки. Но сразу после этого 

Америка терпит первое поражение в войне в 20 веке, мы проиграли во Вьетнаме, 

сразу после того, как легализовали аборты, не дав детям право на жизнь, которую 

каждый из нас имеет. Никсон увел Америку от золотого стандарта, Федеральный 

Резервный Фонд стал печатать деньги, это породило упадок доллара США. В 1980 

году Верхоный Суд США наложил запрет на вывешивание 10 Заповедей в 

общественных школах. Таким образом, Бог был изгнан из общественных школ. В 
1980 году произошел крах рынка облигаций, самый большой на тот момент. в 1987 

году, 7 лет спустя у нас был «черный понедельник» – самый большой однодневный 

обвал рынка в истории. В 2001 году здания Всемирного Торгового центра (символов 

американской экономической мощи) разрушены. Неделю спустя в последний день 

иудейской Шмиты на Уол стрит произошел крупнейший крах. Он назывался «777» 

на рынке акций. Все семерки на седьмой год Шмиты. Точно через 7 лет, в тот же 

день, и в 2001 и в 2008 году, 21 ноября по лунному календарю, это был последний 

день года Шмиты, именно в тот день, произошло самое большое падение на Уол 

стрит. Америка сейчас является самым большим должником. Мы страна-должник 

номер один. Не дающая в долг страна, а страна- должник. В 2015 году, в этом году 

супер Шмиты, начиная с сентября 2014 по сентябрь 2015 года по еврейскому 
календарю, Верховный суд легализует браки геев. Переломный момент закончился. 

Вы знаете, когда вы сидите на стуле и откидываетесь назад наступает переломный 

момент, когда вы пройдете его, вы упадете на землю, все, кто сидел на стуле, знают 

это, есть переломный момент. И когда вы проходите его, вы падаете. Вы падаете. 

Таким же образом пала Вавилонская империя, таким же образом пало государство 

Селевкидов, греческая эллинистическая империя пала, Римская империя пала. Когда 

вы покидаете Завет Бога на брак, и мы изучим это более подробно, произойдет 

быстрое падение. Логически вы теперь не можете остановить другие типы так 

называемых «дисфункций» сексуального поведения. В психиатрических журналах 

вы теперь можете видеть, что они называют педофилию «синдром тяготения к 

несовершеннолетним», меняя всю серьезность дела. «О, эти люди обладают 

синдромом тяготения к несовершеннолетним, будьте к ним сострадательны». То же 
самое они проделали с гомосексуалистами. «Это характерно, это синдром, это 

болезнь, это характерно, будьте сострадательны к ним». 

В октябре 2015 года китайский юань станет всемирной валютой по решению 

директоров IMF. Это почти гарантировано на 100 процентов. Что это значит? «О, 

что это значит для меня? это ничего не значит». Это значит. Как только это 

произойдет, доллар ослабнет и когда вы пойдете в Wallmart чтобы купить пакет 

молока, который стоил 3 доллара, вы заплатите 6 долларов. И за еду, которая стоила 

9 долларов, вам придется заплатить 18 долларов. Все поменяется, когда поменяются 

деньги. И все это происходит сразу после Шмиты. «Бизнес инсайт» докладывает, 

что рынок облигаций готовится к худшему и загружается наличными деньгами. 

Бывший директор ЦРУ говорит: «США открыты к энергетическим атакам». «СБС 
вашингтон» говорит: «председатель комитета Интел сказал, что США находится 

под наибольшей угрозой, с которой когда либо сталкивались в этой стране». Лучше 

проснуться, лучше проснуться. Перестаньте играть в свои игры, перестаньте 

отрицать, перестаньте убегать, проснитесь, проснитесь, вы находитесь в Шмита. Вы 

можете прочитать его комментарии об ИГИЛ, о том, что террористы проникают в 
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США. 

Мы находимся в библейской тетраде. Это кровавые луны, то есть лунные затмения, 

которые происходят на Пасху, почему они важны? Потому что о них есть 

пророчества в библейских Писаниях, что в последние дни вы увидите знаки с неба, 

вы увидите кровавую луну, и солнце, «мрачное как власяница», и что же произошло 

в этот год супер Шмиты? На пасху в 2014 году была кровавая луна, 8 октября 2014 

года, на праздник кущей, была другая кровавая луна. Затем 20 марта 2015 года на 
день посвящения ковчега Моисея у нас было солнечное затмение, то есть солнце 

было «мрачно как власяница». Затем в апреле 2015 на пасху, именно на этот 

праздничный день у нас была снова кровавая луна, и следующая будет 28 сентября 

на праздник кущей. Это вам не шутки, это пророчилось 2000 лет назад и вы видите, 

что все сходится, все усиливается и идет к потрясению. Мы говорили об этом на 

протяжении последних шести месяцев, и даже больше. 

Когда вы понимаете Шмиту, вы увидите шаблоны, например, как то, что 

происходит вначале Шмиты, предрекает то, что произойдет в конце Шмиты. В 

начале Шмиты это почти незаметно, вы не видите падение экономики, вы не видите, 

что люди тяряют все свои деньги. Вы не видите этого вначале, но когда вы 

подбираетесь к завершению, к сентябрю, вы увидите настоящее завершение. Но 
посмотрим, что произошло в начале этой супер Шмиты. Что произошло вначале, 

что возможно, предрекает то, что произойдет в конце. В начале Шмиты, в сентябре 

2014 года, если вы наблюдаете за рынком ценных бумаг, вы видели, что он был в 

хаосе, что там была неопределенность. На первый день Шмиты в 2014 25 сентября 

был зарегистрирован первый случай заражения вирусом Эбола. В первый день 

Шмиты. Какое совпадение! Землетрясение магнитудой 6,2 балла потрясло Америку, 

центр был на Аляске, но все Тихоокеанское побережье попало под удар. В начале 

Шмиты в первую неделю Шмиты в 2014 году Америка отдала России свое 

превосходство как страна номер один по количеству ядерных вооружений. Что еще 

произошло в начале года Шмиты? Америка отдала Китаю свое превосходство как 

страна номер один в экономической силе. То есть мы потеряли свое превосходство 

во всем. Супер сила исчезла. В начале года Шмиты Верховный суд Америки был 
расположен разрешить гей-браки и теперь они точно решили это. 

Интересно то, что в Писании есть что-то, что называется престолом сатаны. И это из 

книги Откровений, глава 2. 

12.И Ангелу Пергамской церкви напиши: так говорит Имеющий острый с обеих 

сторон меч 

13.знаю твои дела, и что ты живешь там, где престол сатаны, и что содержишь имя 

Мое, и не отрекся от веры Моей даже в те дни, в которые у вас, где живет сатана, 

умерщвлен верный свидетель Мой Антипа. 

Острый с обеих сторон меч – это обоюдоострый меч макайра, то есть когда мы 

увидим Христа во всей истинной силе, его глаза «как пламень огненный, и ноги 

подобны халколивану» и из его уст исходит острый с обеих сторон меч. Вы 
помните, мы говорили об этом? Вы помните обоюдоострый меч макайра? И 

Христос говорит ангелу Пергамской церкви: «знаю твои дела, и что ты живешь там, 

где престол сатаны». То есть престол сатаны находится в городе Пергам. Помните, 

месяц назад мы изучали Антиоха, во 2 веке до н.э., который захватил Иерусалим, он 

был главой империи селевкидов, и когда он захватил Иерусалим, он вошел в храм 
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Господен и что сделал? Он поставил там Зевса. Зевс – это одна из маск, которую 

использует сатана. Он использует много маск. 

Мы говорили об этом много много раз, даже если вы следуете за светом, делаете 

различные виды медитации, я практиковал почти все. Многие обещают Anuttara 

Samyak Sambodhi, просветление, небифокальное состояние, разные виды высшего 

разума, и что в конце? В конце вы поклоняетесь сами себе, и вы становитесь 

демоном. Я делал Chigo, разные формы йоги, все виды медитации, много различных 
форм. Начиная от визуализации, заканчивая Samatha, vipassana, аналитические 

формы, каждая из них ведет к самопоклонению и вере в то, что ты – Бог, или 

величественнее Бога, и вы становитесь демоном. Даже если как было обещано вы 

войдете в контакт со светом, с ангелом света, который кстати, является Люцифером, 

таково значение его имени. И если вы верите, что через свои практики, через свою 

работу, вы станете ближе к ангелу света, что вы наполнитесь светом, вы станете 

светом и станете Богом, простите, вы станете сатаной. Потому что Бог никогда не 

будет вести вас к самопоклонению. Никогда! Это делает сатана. Бог не будет вести 

вас к поклонению себя, потому что это против Его природы, это против Его 

заповедей. «Не создавай других богов передо мной, ты должен поклоняться только 

мне». 
Престол сатаны в городе Пергам, здесь заключена загадка, которая называетс 

загадкой Пергама. Очень удивительно. Потому что в конце 18-19 веков европейские 

археологи производили раскопки в Пергаме, то есть там, что называлось древним 

Пергамом. И они обнаружили маленькие кусочки, фрагменты невероятного алтаря, 

они отправили все кусочки обратно в Европу. И вот реконструированный 

Пергамский алтарь. Вы знаете где он находится, в какой стране? В Германии! Он 

был реконструирован и построен в музее Берлина. Это – Пергамский алтарь. Это 

есть престол сатаны, как написано в Библии, или трон сатаны. Это из музея в 

Нюрнберге, это их вебсайт, вы слышали о человеке по имени Альберт Шпеер? 

Альберт Шпеер был главным архитектором Гитлера. Вы слышали, что однажды 

Альберт Шпеер бродил по музею и его глаза остановились на этой «славной» 

конструкции. И он сказал: «Бог мой, посмотрите на это!» Хотя он не верил в Бога, 
как те люди, которые пишут ОМГ, хотя сами не верят в Бога. Это вебсайт музея 

Нюрнберга. Это поле Цеппелина, там где Гитлер провозгласил о том, что они будут 

преследовать евреев, избранный народ Божий. Это то место. О, случайно мы читаем 

вот что: «Ряды колонн располагаются на фланге центральной части главного 

подиума, на котором находились зрители, который был длиной в 300 метров, 

напоминающий Пергамский алтарь, по которому он был смоделирован.» Сатану 

поймали! Тот самый алтарь, на котором Гитлер повелел убить евреев, тот самый 

алтарь, на котором он стоял и кричал, мобилизуя всю страну под владычество 

духовных темных сил, чтобы они подчинялись тому, что говорит иерархия, «просто 

следуйте, замолчите и следуйте, евреи – это зло, они приносят вред обществу». И 

люди замолчали и последовали. Именно на этой сцене персона антихриста развязала 
Вторую мировую войну, он повел свои войска во Вторую мировую войну. Разве не 

удивительно то, что они смоделировали эту сцену по подобию трона сатаны? 

Вы помните строки из Послания к Ефесянам «облекитесь во всеоружие Бога, чтобы 

вам противостоять козням дьявола». Какое слово «козни» на греческом? Methodia! 

Это не значит метод, а значит накатанный путь. Дьявол сделал тоже самое снова под 
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другой маской. Настоящий храм Бога примет жертву, и это будет козел отпущения, 

и грехи иудеев будут возложены на этого козла отпущения и его зарежут и жертва 

будет принесена. Интересно то, что Гитлер на сцене, смоделированной по трону 

сатаны призывал к резне козлов отпущения – евреев, он назвал их козлами 

отпущения. Он призывал к резне евреев, требуя их крови для искупления всех 

наших грехов. Он делал то, что Бог делал в Храме, но он осквернил это, делая это по 

отношению к народу Божьему. 
Это другая фотография поля Цеппелин. Интересно то, что история имеет много 

загадок, посмотрите в каком упадке мы живем сейчас. Что говорят сейчас молодые 

люди? Что мы должны праздновать разрешение гомосексуальных браков, а иначе 

вы – нетерпимый человек. Вам приказано делать это вашим обществом, иначе вы 

нетерпимы, вы – фанатик. Если вы не празднуете гомосексуализм, потому что никто 

не верит в Библию, в заповеди и в самого Бога, поэтому «мы создадим свою 

собственную нравственность». В таком идиотизме мы сейчас живем. «Все вы этого 

заслуживаете». 

Президент Обама выступает на платформе 2008. Нью Йорк пост написал об этом « 

«О» Боже мой». «О» – значит Обама – мой Бог. Демократы воздвигли храм Обамы. 

Основываясь на какой модели они воздвигли этот храм, в котором новый президент 
супер нации мира взойдет на трон? Они взяли модель, которая выглядела вот так. 

Вы видите схожесть? Разве не интересно то, что марионетка, которую использовали 

для того, чтобы принести с собой празднование безнравственности восходит на 

пьедестал, который был создан по подобию Пергамского алтаря, который 

упоминается в Библии как престол сатаны. Интересно, как сатана использует 

множество лиц или маск, но он все еще хочет свой трон. Это журнал Ньюсуик «Это 

первый президент геев». Празднуйте все! Если вы это не делаете, то вы фанатик и 

вы нетерпимы. «Мы верим в равенство, в свободу слова, вы можете верить во что 

хотите, но те, кто говорит противоположное – замолчите». Это марионетка, которая 

продает слепым и немым массам, простите, если вам не нравятся мои слова, но вам 

придется иметь с ними дело. Вы взрослые мальчики и девочки, имейте дело с этим. 

Если кто-то нем, он нем. Горе тем, кто называет добро злом, а зло добром. Горе им. 
Не смейтесь над Богом, не называйте зло добром, а добро злом. Давайте посмотрим 

видео. 

Перевод видео: Должен ли брак принадлежать одному мужчине и одной женщине? 

Почему правительства поощряют брак между одним мужчиной и одной женщиной? 

Не потому, что два человека любят друг друга. Нет, это для сохранения и 

стабильности нашего общества. Это понимание брака уходит корнями в 

биологические факты природы. Но есть ли у нас непреодолимая причина сохранять 

такое узкое определение? Или наступило время того, чтобы наше правительство 

пересмотрело и расширило наше понимание брака, чтобы включить в него пары 

одного пола? Когда дело касается поведения граждан, у правительства есть только 

три опции: оно может поощрять, разрешать или запрещать их поведение. Например, 
государство поощряет работу полиции, разрешает большинство занятий, но 

запрещает торговлю наркотиками. Почему? Потому что торговля наркотиками 

наносит вред обществу, тогда как работа полиции приносит обществу пользу. Таким 

же образом наше правительство поощряет естественные браки, разрешает 

большинство отношений, но запрещает инцест и педофилию. Почему? Потому что 
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инцест и педофилия приносят вред нашему обществу, тогда как естественные браки 

приносят ему пользу. И вот как: естественный брак 1)создает детей (естественные 

браки поддерживают адекватный прирост населения, результатом которого является 

достаточное производство, молодые люди вкладываются в общество и 

обеспечивают защищенность пожилым), 2)лучше воспитывает детей (дети из 

естественных браков в 6 раз меньше совершают самоубийства, меньше риска ранней 

беременности и наркомании), 3)он защищает женщин (которые часто вынуждены 
бросить или отложить свою карьеру, чтобы иметь детей, в отличие от 

незащищенных женщин, которые были брошены и пострадали экономически от 

безответственных мужчин), 4) цивилизует мужчин (женатых мужчин с охотой берут 

на работу, они меньше совершают преступления, меньше попадают в тюрьму. Как 

часто женатые мужчины бродят по улицам, создавая банды?), 5) он снижает 

преступность, бедность, и благотворительность, что уменьшает расходы государства 

и дефицит. (дети из естественных браков в 7 раз меньше живут в бедности, в два 

раза меньше совершают преступления, они сильны в академической учебе и в 

обществе. Они также здоровее физически и эмоционально, когда достигают зрелого 

возраста.) Короче говоря естественный брак сохраняет и стабилизирует общество. 

Всем это приносит пользу, даже тем, кто не заключает брак. Давайте рассмотрим 
однополый брак. Какую пользу приносит он? Однополый брак не приносит никакой 

пользы обществу. Наоборот, он причиняет нам боль. Поощрение однополых браков 

изменяет саму цель гражданских институтов брака. Естественный брак 

основывается на воспитании следующих поколений детей как хороших граждан. 

Однополые браки утверждают партнеров по сексу. Из статистики мы знаем, что 

естественные браки создают самые лучшие возможные семьи для детей. Если мы 

изменим первичную цель брака, то проигравшими станут дети. Разве каждый 

ребенок не заслуживает иметь маму и папу? А что насчет естественных браков, 

которые не имеют детей? Они – исключение, не правило. Единственные отношения, 

которые создают детей – отношения между мужчиной и женщиной. Когда 

однополые браки поощряются, школы повелевают вашим детям обязательное 

гомосексуальное расписание, ваш бизнес и ваши налоги снабжают гомосексуальные 
отношения, ваша свобода слова прикрыта, и ваша религиозная свобода 

аннулирована. У правительства нет никакого непреодолимого интереса чтобы 

легально поощрять однополые браки. Ни одного. Но у нас есть все причины 

продолжать поощрять естественные браки. А что насчет равенства? Закон УЖЕ 

относится к каждому равно. Каждый гражданин может жениться, выходить замуж за 

кого-то противоположного пола. Но разве это справедливо, поощрять естественные 

браки и не поощрять однополые? Да, закон относится ко всем людям одинаково, но 

он не относится ко всем Поведениям одинаково. Естественный брак и однополый 

брак – это разное поведение с разными последствиями, поэтому закон по праву 

относится к ним по-разному. Разве это не дискриминация гомосексуалистов? Нет. 

Это дискриминация поведения, а не людей. Например, вы чувствуете 
дискриминацию когда правительство поощряет работу полиции, ведь вы никогда не 

были офицером полиции? Нет, совсем нет. Мы все получаем пользу, когда работа 

полиции поощряется. Таким же образом, люди, которые не женятся на людях 

противоположного пола, не дискриминируются когда правительство поощряет 

естественные браки. На самом деле, мы все получаем пользу, когда поощряется 
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естественный брак. А что насчет терпимости? Да, однополый брак выступает за 

терпимость. Гомосексуальные отношения уже получили терпимость. Они уже могут 

посвятить себя друг другу без подтверждения правительства. Но только единство 

одного мужчины и одной женщины должно поощряться, потому что только оно 

одно является основанием для цивилизованного общества. Это не фанатизм, это 

биология. 

Слова Хенг Джин Нима: Это прекрасно и очень логично. Здесь есть все пункты, по 
которым промываются мозги у молодежи «как насчет равенства? Разве вы не 

дискриминируете?» – здесь все есть, смотрите это снова и снова и вы поймете 

логику, у нас у всех есть разум, мозг, вы можете понять логику. Это очень сильный 

аргумент, потому что он возвращается к этой точке. 

Дьявол не только заинтересован в совершении зла, он заинтересован в осквернении 

добра. Вы понимаете? Он не просто хочет совершать зло, он хочет осквернить то, 

что есть добро, извратить это, чтобы это стало злом, и назвать его добром. Заметьте, 

как это происходит на микрокосмическом уровне и на макрокосмическом. Как это 

происходит на макрокосмическом уровне в Америке, которая уже прошла 

переломный момент, нравственно она уже мертва. И теперь она осквернила добро, и 

оно стало злом, и теперь всех заставляют говорить, что это добро, и если вы не 
празднуете, то вы фанатик. Я не пугаю вас этими словами, я не запугиваю вас, я 

собираюсь остаться с истиной, что сказано в конце? Это не фататизм, это биология. 

Естественный брак приносит обществу пользу, тогда как однополый брак никакой 

пользы. Изучайте это сами. 

Сатане нравится делать это. Ему нравится брать добро, осквернять его и затем 

назвать это добром. Посмотрите, что происходит на микрокосмическом уровне. В 

Федерации семей, посмотрите, что происходит? Берутся слова Мессии, что есть 

добро, традиции Мессии – меняется все, редактируется, он стирается, и вы должны 

сказать, что это есть добро. У вас политкорректность, вы запуганы людьми, 

окружающими вас, вы должны сказать, что это добро. Это ложь. Это ложь. Именно 

так работает сатана, он работает на осквернение. Он не только совершает зло, но он 

берет добро, превращает его в зло, как это делал Гитлер, когда евреев, которые были 
благословением для Германии, выставил в злом свете. Теперь христиане, которые 

являются благословением для общества, они – благословение. Да, члены церкви 

Объединения, они – благословение. Христиане – благословение для общества, 

примите это. Христиане – это благословение. Мне надоела культура ненависти к 

христианам в Церкви Объединения. Христиане – это избранные люди, не будьте 

фанатиками по отношению к ним. Если вы считаете себя верующим в 

Божественный Принцип и Второе пришествие Господа, перестаньте ненавидеть ваш 

народ, то есть христиан. 

Сейчас из-за того, что это принято официально, правительство будет заставлять 

праздновать однополые браки, хотя они не приносят никакой пользы обществу и 

оскверняют Бога. А Федерация семей ни одним словом не обмолвилась: «Мы 
поддерживаем естественные браки Адама и Евы». Они не говорят на публике: «Мы 

поддерживаем естественные браки». Вы видите, насколько они любят 

популярность. Обманщики и лгуны. Любители иерархии, они более заинтересованы 

во власти, в популярности, в культуре упадка, которая обречена на разрушение. 

Более заинтересованы в своей популярности в этой культуре, чем быть истинным по 
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отношению к своему Царю и своему Богу. Я называю это обманом. Я не знаю, как 

вы это называете. Если вы чувствуете, что вы убеждены, возьмите это у Святого 

Духа. 

Вот что произойдет в последние дни. Зло будет названо добром, добро будет 

названо злом, и тьму почитают светом, а свет – тьмою. В последние дни будет 

разделение. Разделение должно произойти. Разделение на зерно и плевелы, 

произойдет поляризация, те, кто истинно верует с одной стороны, и те, кто будет 
следовать и продавать себя тому, что популярно, ничем не лучше, чем проститутки, 

не выступают за истину, не выступают за Бога, они будут продавать себя, чтобы 

быть популярными. Вот что произойдет в конце, когда произойдет поляризация, вы 

увидите, кто обладает настоящей верой, а кто ложной, кто ложен а кто нет. Кто 

является номинальным христианином, кто является номинальным членом церкви 

объединения: «Ну да, я член церкви объединения, я верю». Но когда произойдет 

поляризация, когда наступит последний момент, вы проявите свою сущность. Все 

проявятся. И многие захотят скрыться от своего отражения в зеркале, видя, что они 

обманщики и будут раскаиваться. Тьму почитают светом, а свет – тьмою. В 

последние дни мы призваны стать более ярким светом, чтобы люди могли 

проснуться. Иногда это происходит в разговоре один на один, это хорошо, я это 
тоже делаю. Но иногда надо кричать: «ПРОСНИТЕСЬ! ПРОСНИТЕСЬ!» Мы 

призваны быть светом, который будет находиться посреди тьмы, и не поглотиться 

тьмою, потому что у нас есть сила, превосходящая любую тьму. Тьма – это 

иллюзия. Это иллюзия власти, она запугивает вас, она вселяет в вас страх, «что если 

нас будут преследовать, что если над нами будут смеяться, что если нас не пустят», 

это воздействует на ваш страх, и вы начинаете бояться и становитесь слабым, но 

когда вы находитесь в свете Бога, и вы получаете помазание не для того, чтобы 

поклоняться себе, а поклоняться Ему, отдать Ему всю славу – вы не боитесь дьявола 

и демонов, вы не боитесь насмешек, вы не боитесь преследований, вы не боитесь, 

тогда у вас есть сила! У вас есть сила! И это то, чего дьявол не хочет, чтобы это у 

вас было. Омма, ты хочешь что нибудь сказать по этому поводу? 

Слова Ен А Ним: Спасибо большое, давайте еще раз поаплодируем пастору Муну, 
спасибо. 

На сегодняшний день вопрос гомосексуализма самый острый и противоречивый. 

Когда мы думаем о гомосексуализме, я верю в то, что надо обратиться к Слову и 

узнать, что говорит Слово по этому поводу. Не только в Ветхом Завете говорится о 

том, что гомосексуализм – неправильное поведение с точки зрения Бога, но так же 

об этом говорит и Новый Завет. В книге Левит, в послании к Тимофею, в Исаия, в 

первом послании к Коринфянам, во втором послании к Коринфянам – везде 

говорится об этом, что это неправедность, позорное, безнравственное поведение и 

так же говорится о том, что те, кто практикует гомосексуализм не смогут 

унаследовать Царство Божье. В книге Левит, в главе 20 Бог очень ясно говорит об 

этом, я хочу зачитать вам: 
Если кто ляжет с мужчиною, как с женщиною, то оба они сделали мерзость: да 

будут преданы смерти, кровь их на них. 

Это очень ясно, и тут нечего обсуждать, согласно Слову, но братья и сестры, я 

говорю это не для того, чтобы осуждать кого-либо. Потому что я первая признаюсь 

в том, что я – грешница. Мы все грешники перед совершенным Богом. Вы согласны 
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со мной? В Писании сказано: «если говорите что не имеете греха, то истины нет в 

вас». И также сказано, что если вы не признаетесь в том, что вы грешник, то вы 

делаете Бога лжецом. Вот что говорит Писание. И, братья и сестры, я верю в то, что 

у Бога есть силы простить любой грех, потому что если бы Он был нетерпим к 

любому греху и грешнику, то мы были бы первыми, кого поразила бы молния. 

Поэтому нам нужен прощающий Бог, Бог благодати, поэтому нам нужен Спаситель, 

поэтому нам нужен Мессия. Подумайте об Иисусе, когда фарисеи хотели забросать 
камнями женщину, пойманную на измене, Иисус был первым, кто простил ее, и он 

сказал ей: «Иди и не греши больше». И он простил ее. Подумайте о нашем 

Истинном Отце. Он дал Благословение всякого рода грешникам. Вы думаете он знал 

о том, что мы грешники, когда он дал нам Благословение? Вы думаете, что мы 

совершенно очистились после всех условий, и поэтому мы получили Благословение 

Отца? Нет! Но Христос – это воплощение прощения. Поэтому он дает нам прощение 

и благодать, братья и сестры. Мы призваны привести людей к раскаянию. Такова 

наша цель пребывания здесь, чтобы мы все могли принадлежать семье Бога. 

Сегодня мы хотим принести наши сердца раскаяния перед нашим совершенным 

Богом и давайте принесем всю славу, все наше раскаяние нашему единственному 

истинному Богу! Аджу! 
Слова Хенг Джин Нима: Это женщина, которая говорит с силой, она обладает 

невероятной силой, любой, кто встречался с ней, знает, что она обладает 

невероятной силой. Мои дети знают, что она обладает невероятной силой. Не 

потому, что она – властная мать, она очень любящая, она самая любящая, но у нее 

есть сила и помазание. 

Я обсуждал с молодыми людьми, которые спрашивали меня, почему мы уже не 

помещаем фотографию Матери на алтарь – потому что она уже не Истинная. Вот 

поэтому. Потому что она сделала то, что ни одна женщина не должна делать. Она не 

показывает пример того, какой должна быть женщина Чхонильгук, прикусывать 

язык 50 лет, и потом осквернять своего мужа, бесчестить его, стремиться к 

самопоклонению – так не должна поступать женщина, и мужчина тоже. Это не 

является примером для Чхонильгук, это воспитает только эгоисток-нарциссов, 
которые будут думать, что их сила заключается в том, чтобы доминировать над 

мужчинами, противоположно тому, о чем они жалуются, о том, что столько лет 

мужчины доминировали над ними, поэтому они хотят доминировать, это есть тот же 

самый грех. Истинный пример того, какой должна быть невеста Христа – это та 

женщина, которая будет прославлять Христа всю свою жизнь, до своей смерти, а не 

до того, как он скроется с глаз, не до того, как «я обрету всю власть», а до своей 

смерти. Вы призваны быть воином – тем, кто обладает честью и благородством – 

самураем, в духовном смысле, а не тем, кто стремится к удобству, тщеславию, 

власти, использованию членов для обеспечения своей роскошной жизни. Нет, это не 

есть пример для Чхонильгук. 

Больно ли мне говорить это? Да, больно. По-настоящему больно. Потому что она – 
моя мама, и я люблю ее. Но то, что она делает – неправильно. И это бесчестно. 

Пример женщины, которая не будет стремиться к своей славе и обожествлению, как 

мужчины и женщины, которые потерпели неудачу в истории человечества, пример 

женщины – это то, что показала моя жена, что значит поклониться воле Отца, даже 

своему сыну, которого она не выбирала, и я не выбирал, но выбрал Отец, и поэтому 



338 

 

она поклонилась ему, как третьему царству. Вот пример того, кто не живет ради 

себя, вот пример готовности умереть в служении. Это должна была сделать Мать. 

Это именно то, что она должна была сделать. В тот день я сказал своему сыну: «Не 

важничай, не смей важничать, не будь высокомерным по отношению к братьям и 

сестре, люби их и служи им». Вы возможно видели это, если не видели – 

посмотрите, пожалуйста. Вы увидите, какой должна быть глава всех невест Христа. 

Вы увидите, что вы видели, когда Отец был здесь, и какие перемены произошли 
после его ухода. Она не может быть примером в Чхонильгук. Поэтому она больше 

не Истинная. И люди теперь называют ее матерью всех блудниц, лидером группы 

Хан, почему? Потому что она не смогла преодолеть себя, она не смогла преодолеть 

себя и это искушение властью, которое ведет к разрушению. 

Если вы обладаете властью, я гарантирую вам, берегитесь, если вы обладаете 

властью, берегитесь, создайте систему прозрачности, чтобы люди могли проверять 

вас, тогда у вас будет шанс сохранения благодати. Если у вас не будет системы 

проверки счетов, я гарантирую вам, что вы станете тираном. Отцы-основатели 

Америки сказали: «Абсолютная власть абсолютно разложится». Поэтому они 

создали систему проверки, поэтому Кук Джин, которого Отец помазал как 

победного Каина, создал систему проверки финансов, отчетности за каждое 
решение, вы не можете обвинять кого-либо «я не принимал решение», вы 

подотчетны. В такое время мы живем. 

Хорошая новость заключается в том, что наступило время поляризации, когда свет 

становится ярче, а темнота темнее. Наступило время, когда нет серой зоны, где 

люди могли бы спрятаться. Больше нет серой зоны, либо с Богом, либо против Него. 

Так просто. Это последние дни. Всё. Невозможно притвориться «я хороший 

человек». Нет. Больше нет обмана. Невозможно спрятаться, либо ты веришь, либо 

нет. Всё просто. Наступило время великой ясности. Прозрачности. 

Также наступило время, когда люди могут проснуться. Потому что Бог будет 

предупреждать людей, Он будет использовать меня для того, чтобы бросать вызов 

всем членам церкви Объединения, кричать им, так же как и Отец делал, не из-за 

того, что я люблю кричать. Любой, кто меня знает, знает что я не такой. Где мои 
дети? Нравится ли мне кричать? Мне не нравится кричать. Я умею себя 

контролировать. Но когда вы буквально сражаетесь, люди, очарованны, одержимы 

заклятием, которое набросил на них сатана, вам иногда приходится на них кричать: 

«Проснитесь, сломайте эти чары!» потому что они буквально очарованы. Они не 

могут видеть. Поэтому Бог предупреждает нас, Он учит нас, потому что Он любит 

нас, Он не хочет видеть, как мы будем разрушаться, Он не хочет видеть, как мы 

погружаемся в отчаяние и боль и получаем наказание. Он не хочет этого. Он не 

хочет, чтобы это произошло, как любой родитель. 

Иногда ваши дети хотят учиться на своих ошибках. Вы предупреждаете их миллион 

раз, но они все равно хотят прыгнуть со второго этажа, они все еще хотят это 

сделать, и когда они прыгают – ломают себе лодыжки. И в этот момент вы хотите 
сказать: «Ну я же тебе говорил, дорогуша!» Наступило время поляризации, 

последние дни. До того, как придет суд жестокий и сильный. Это время быть с 

Богом, не откладывайте. Вы видели, что делается во время Шмиты, не 

откладывайте, это время быть с Богом, будьте готовы, будьте мудры, будьте 

благоразумны, найдите убежище, подготовьтесь, подготовьте свою семью, не будьте 
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глупцами. Будьте с Богом. Будьте с Отцом. Вы знаете, кто является Царем 

Чхонильгук и кто является царем в Царстве Небесном. Давайте прочтем из 

Чхонсонген. 

Спаситель посвящает жизнь тому, чтобы проложить жертвенный путь и развеять 

Божью скорбь, вызванную грехопадением. Он не просто купается в лучах славы! 

Спаситель должен рыдать вместе с Божьим Сердцем и делать все возможное, чтобы 

подчинить сатану. (232-225, 1992.7.7) ЧСГ кн.1, глава 4, раздел 6 
Подчинить сатану! В это время, когда вы получили вызов, каждый из вас, на микро 

и макрокосмическом уровне, я хочу попросить вас, если вы хотите молиться, 

спуститесь сюда вниз. Давайте все поднимемся, вам нужна сила в это время. Больше 

нет серой зоны, больше нет. Вы либо за Бога, либо против Него. Если вы хотите 

выступить с другими, с теми, кто посвящен и выступает с верой, кто хочет слышать 

предупреждения и голос пастыря, давайте все мы, кто хочет прийти к Нему, кто 

хочет найти освобождение, когда двое или трое молятся в Его имя, давайте будем с 

Ним, давайте будем с Отцом сегодня. Давайте будем с ним, я хочу быть с ним! Я 

хочу быть с ним! И я буду с ним. И вы тоже. 

Отец, мы благодарим тебя, и мы собрались перед твоим троном, Отец, каждый воин 

здесь выступает среди преследований, среди насмешек, среди обзывания «теорией 
заговора», когда всех запугивают, чтобы люди не слышали, не смотрели , не 

учились и не шли путем истины. Очень просто – все дары, которые Бог оставил 

человечеству, давайте сохраним их, вот и все. Отец, мы стоим на твоем основании. 

Мы также сейчас стоим, не высмеивая христиан, не ненавидя христиан, не делая то, 

что сделали немцы с евреями, мы обнимаем избранный народ, мы обнимаем 

библейский источник, точно также как делал ты, когда открыл Божественный 

Принцип. Отец, мы благодарим тебя в это время помазания. Когда ты двигаешь 

Ветхий, Новый и Завершенный заветы. Верующие иудеи присутствуют здесь. 

Верующие христиане тоже собрались здесь. Спасибо, Отец. Движение Святого Духа 

ведет людей к убежищу, потому что они благоразумны. Отец, мы благодарим тебя в 

это время. Потому что в это время поляризации существует ясность, мы все можем 

видеть, кто где находится. Будете ли вы стоять там где популярно, пойдете ли вы с 
миром и будете подделкой? Будете ли вы делать то, что трудно и быть осмеяны, 

подвержены гонениям и распяты вниз головой и в то же время быть настоящими? 

Как ранние апостолы, как Отец, который шел путем смерти, распятий, пыток и все 

равно продвигался. Отец, мы молимся, чтобы ты прикоснулся к каждому из здесь 

присутствующих. Потому что мы все грешники перед твоим совершенством. Мы 

все грешники, мы стали такими высокомерными и как тело Христово мы думаем, 

что мы заслужили твою праведность. Нет, наша праведность – это твой дар, 

который ты подарил нам и расплатился за это кровью. Наша чистота – это дар, 

данный тобой. Наша святость – это дар. Твоя любовь – это дар. Мы ничего не 

заслуживаем. Отец, мы смиряем себя перед Тобой, потому что в Писании сказано, 

те, кто назовутся моим именем, отвернутся от своих путей, это значит они должны 
раскаяться, измениться. Отец мы хотим выйти из под владычества сатаны. Выйти из 

под его трона, из под его ног, его подавляющей природы, его подавляющих ног. Мы 

хотим обрести свободу твоих крыльев, чтобы ты дал нам свою любовь и благодать. 

И несмотря на то, что есть враги, которые хотят убить нас, мы будем следовать тебе, 

мы будем следовать тебе, Отец, спасибо тебе за этот день, за этих людей, которые 
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собрались здесь перед твоим алтарем, перед твоим храмом Божьим, который 

находится здесь. Мы молимся о том, чтобы он не осквернился. И чтобы добро не 

называлось злом, а зло – добром. Отец, сейчас идет новая волна преследований на 

верующих в библейские принципы людей, и мы увидим поддельных христиан и 

поддельных членов Церкви Объединения, которые следуют за миром. Мы молимся 

за них и мы любим их. Но как воины мы не будем так поступать. Мы не будем так 

поступать. Потому что мы будем подобны апостолам, тем кто остался в истории 
людьми, которые не следовали культуре, а остались с тем, что правильно и стали 

маяком тревоги и пробуждения всех вокруг, чтобы они могли проснуться 

различными путями, и призвать их в конце концов к Твоей любви и благодати. 

Спасибо, Отец, за все, что ты сделал, мы знаем что ты делаешь – ты укрепляешь нас 

в эти последние дни и изливаешь свой дух на нас. Дай нам увидеть тебя, дай нам 

встречи с тобой, дай нам сны, видения, встречи с тобой, позволь нам услышать 

Небеса, позволь нам открыть наши органы чувств к тебе. Отец, мы благодарим тебя 

сейчас и приносим тебе всю славу хвалу и честь и отчитываемся об этом как 

центральные благословленные семьи, и молимся в твое имя. Аминь и Аджу. 

Да благословит Бог вас, обнимите вашего соседа, скажите ему: «Будь сильным и 

смелым, ты – воин Бога и у тебя есть всеоружие Бога». Благословите своего соседа. 
Благословите их. Вот оно, царство. Аминь. 

 

Царство последних дней (12 июля 2015) 

Мун Хёнг Джин 

12 июля 2015 года 

Давайте прочтем из Даниила, глава 2, 32-35. 

32. У этого истукана голова была из чистого золота, грудь его и руки его — из 

серебра, чрево его и бедра его медные, 

33. голени его железные, ноги его частью железные, частью глиняные. 

34. Ты видел его, доколе камень не оторвался от горы без содействия рук, ударил в 

истукана, в железные и глиняные ноги его, и разбил их. 

35. Тогда все вместе раздробилось: железо, глина, медь, серебро и золото сделались 
как прах на летних гумнах, и ветер унес их, и следа не осталось от них; а камень, 

разбивший истукана, сделался великою горою и наполнил всю землю. 

Это очень важное писание из Библии – книга Даниила, главы 2 и 9. В библейском 

пророчестве оно имеет одно из ключевых значений. Здесь говорится о том, как 

собрались все мудрецы Вавилона, потому что царю Навуходоносору приснился сон. 

Он видел сон, и он сказал: «Сон обеспокоил меня, так что я не могу уснуть. И кто-то 

должен расшифровать мне этот сон, но я не скажу, о чем был тот сон». Он созвал 

всех мудрецов, всех магов, всех гадателей и всех людей, у которых были такие 

способности и сказал: «Если вы мудрецы, маги, скажите, что мне приснилось и 

истолкуйте этот сон». Маги сказали: «Это задание невозможно выполнить». И он 

очень рассердился и сказал: «Изрублю вас на куски». И мудрецы были отосланы 
прочь. Об этом услышал Даниил. Он видел видение о сне царя. Он пришел царю и 

сказал: «Царь, я истолкую твой сон. Тебе приснился такой сон: истукан с головой из 

чистого золота, грудь и руки из серебра, чрево и бедра медные, а ноги железные». 

Даниил объяснил царю, что это означает: это всё символизирует различные царства. 

Он сказал, что нынешнее царство Вавилонии – это царство из чистого золота. И 

http://sanctuary-ru.org/381/
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после этого возникнут три других царства. И это то, что называется четырьмя 

царствами в библейских пророчествах. 

Я изучал это всю неделю, у известных раввинов Кана и Марка Блица, у всех 

пророков тела Христова, которые посылают людям сигналы тревоги, чтобы те 

проснулись в год Шмиты. Сейчас, когда мы приближаемся к окончанию года 

Шмиты, мы можем видеть, что то, что было предсказано вначале, то, что 

предсказано до этого – это происходит в конце. Мы знаем, что сейчас год Шмиты. 
Здесь все знают, что такое Шмита? Кто не знает, что такое Шмита? Хорошо, здесь 

все знают, что такое Шмита, да? Это седьмой год в цикле, год Субботы, когда 

народу Божьему повелено отдыхать и следовать Богу, и если они следуют, то Бог 

обнуляет долги, отменяет их, но если они не слушают Его, то наступает время Суда. 

И мы видели, как это происходило на протяжении ХХ века, все события в мировой 

истории, все основные взлеты и падения империй выпали на библейские года 

Шмиты. 

Мы видим, как происходит падение великой империи Америки. В 2001, в 2008 году 

произошли основные экономические кризисы, обвал рынка ценных бумаг, все это 

произошло точно в последний день года Шмиты, который называется Элул 21. И 

сейчас мы приближаемся к нему, и в этом году Шмиты в 2015 году, это будет в 
сентябре, 30 числа, это последний день, Элул 21. Мы уже видим похожие события. 

Это 3 годовщина Сонхва Отца, это третий год, после того как Мать выступила как 

императрица, тогда как мы просили ее не делать этого: «Пожалуйста, не делай 

этого, не превозноси себя как императрицу или богиню». Но она это сделала. 

Сейчас третий год, год Шмиты и теперь она открыто сидит на троне Истинного 

Отца, лишая его трона. Я много раз говорил вам об этом, и вы все об этом знаете. 

Это становится все очевиднее, и сейчас время, когда люди по всему миру начинают 

просыпаться. Итак, сейчас год Шмиты, мы говорили Матери три года назад, что 

если она будет продолжать стирать Отца и превозносить себя, Бог умалит ее. И я 

говорил вам на прошлой неделе, что когда я разговаривал с ней, она спросила меня: 

«Кто я?» — я ответил: «Ты победная Истинная Мать», она сказала: «Нет, я Мессия, 

я Бог». Я сказал ей: «Ты не Бог, не Бог, и ты не должна так говорить, иначе ты 
будешь принижена. Хотя я люблю тебя, как свою маму, но я должен сказать тебе 

истину, что Бог накажет тебя». И конено, в тот же раз она сказала, что защита 

вселенских Истинных Родителей и вселенской Истинной Матери присутствует 

здесь, в Корее, и Корея никогда не будет судима. Мы сказали ей, что Бог даст ей три 

года. Мы сказали ей это три года назад. 

В этот год корейское правительство проводило расследование на Чхонпхён. Это год, 

когда они сказали, что будут полностью непроницаемы для Божьего суда и 

проклятий на них, и вот вирус MERS ударил по ним. Сейчас умерло уже 35 человек, 

несмотря на то, что они постоянно твердят, что взяли ситуацию под контроль, но все 

больше людей умирают каждый день. На этой неделе мы видели, что фондовый 

рынок Китая обвалился, полностью обвалился, 3,2 триллиона долларов исчезло за 
один день, за один день. Фондовый рынок в Нью-Йорке был закрыт на четыре часа. 

Чем ближе приближение дня Шмиты, тем хаотичнее становится фондовый рынок. 

По всему миру на фондовых рынка происходит невероятная паника. Это повлияло 

не только на Китай, но и на экспорт США, и на всю экономику США. Все эти 

экономики связаны друг с другом. 
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И сейчас мы видим наступление Шмиты, а эта Шмита – это супер Шмита. Это 

седьмая Шмита в цикле из семи Шмит. В случае неповиновения людей, произойдет 

суд, как мы видели это в прошлые года Шмиты. Бог призывает людей, Он 

предупреждает нас не для того, чтобы запугать нас, но когда мы направляемся к 

разрушению, к неповиновению, думая о том, что нам не нужен Бог, чтобы получить 

благословения, Бог предупреждает нас и призывает нас к Себе. Это есть Его любовь 

и милосердие, когда Он предупреждает нас, но люди иногда так глухи, что не 
слышат предупреждений Бога. Аминь? (Аминь!) И цивилизации разрушаются, 

потому что они глупо игнорируют предупреждения Бога. Такие явления происходя 

в Шмиту. 

Ведущие политические лидеры в год Шмиты очень серьезно заявляют: «Глубоко 

сидящие культурные законы морали, религиозные верования и структурные основы 

должны быть изменены». Все эти модные красивые слова на самом деле значат то, 

что Библия – это ничто. «Люди, станьте современными, и приспособьтесь к новой 

современности, которую мы создаем». Конечно, это не новая современность, а 

древняя современность. Римская империя думала, что она – самая современная, что 

у них самая передовая технология, они думали, что они – величественнее всех, но 

они пали точно та кже, как падаем мы. И лидеры говорят об этом все чаще и чаще, и 
все с большей уверенностью. 

Верховый суд в этом году легализовал поощрение гей-браков, сатанинских браков. 

Это – удар цивилизации по Завету брака. Это дало возможность «альтернативных 

форм поощрений различных структур», о которых надо рассказывать нам, а иначе 

нас обзовут фанатиками. Мы говорили об этом на прошлой неделе, вы смотрели 

видео, если нет – посмотрите его. Это видео говорит о том, почему это нелогично, и 

том, что это против биологических законов. Это то, что делает государство. Мы 

бежим, мы наращиваем обороты в отступничестве от Бога, и в то время как мы это 

делаем, мы принимаем на себя то, что произойдет. Все благословения Америки 

пришли от Бога, пришли от свободы, которую Он дал человечеству, которая был 

сохранена отцами-основателями для защиты. 

Возвращаясь к Даниилу, главе 2, к истории о сне Навуходоносора и к различным 
царствам, которые символизированы в различных частях этой статуи. Даниил сказал 

Навуходоносору: «В этом сне верхняя часть из чистого золота – это твоя империя, 

Вавилонская империя». Мы знаем, что Вавилонская империя просуществовала с 606 

до 539 года до н.э., после этого его сменило Персидское царство, которое 

просуществовало с 539 по 331 год до н.э. Это соотносится с серебряной частью 

статуи. Медная часть символизирует Греческую империю, которая появилась после 

этого (331–30 г. до н.э). И четвертое царство – так называемое железное царство. 

Железные ноги символизируют Римскую империю (27 года до н.э. – 476 год н.э). 

Когда мы изучали Римскую империю, нас учили, что она заканчивает свое 

существование в 476 году нашей эры, когда Рим был захвачен германскими 

племенами. Но вопрос в том, действительно ли она прекратила свое существование? 
В книге Даниила говорится о том, что ноги состояли из смеси железа и глины. Это 

значит, что в Последние дни появится царство из железа и глины. Железо 

символизирует Римскую империю. Вопрос заключается в том, закончила ли свое 

существование Римская империя, как нас тому учат книги по истории, или она 

каким-то образом продолжала свое существование. 
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Давайте обратимся к информации о Римской империи. Посмотрите, что произошло 

с Римской империей – она разделилась на два царство – Восточное и Западное. 

Западное царство просуществовало до 476 г н.э. Но Восточное царство 

просуществовало с 330 по 1453 г. н.э. Помните, что у статуи во сне царя 

Навуходоносора ноги были расставлены, они не были вместе? Это символизировало 

разделенные царства. Царства железа и глины. Четвертым царством после 

Навуходоносора была Римская империя, но смотрите: она разделилась на 
Восточную и Западную Римскую империю. Это очень интересно. Посмотрите сюда. 

Восточная Римская империя продержалась еще тысячу лет, после чего была 

поглощена Османской империей в 1453 году. То есть то, что мы изучали в 

учебниках, что Римская империя прекратила свое существование в 476 году, это 

неправда. Она разделилась. И остатки Римской империи продолжали существовать 

тысячу с лишним лет. Это Священная Римская империя. 

Итак, Священная Римская империя. 25 декабря 800 года папа Лев III короновал 

франкского короля Карла, императором Рима. Короновал ли он его императором 

Франкского королевства? Нет, он короновал его императором Рима в 800 году. То 

есть Рим все еще был жив. 

Этот символ – символ Священной Римской империи. Изначально, это – черная 
птица, орел, сначала с одной головой, затем он стал двуглавым. Карл Великий был 

королем франков, он объединил почти всю Европу в средние века, где находились 

современная Германия и Франция. То есть современные европейские страны 

исходят из Священной Римской империи, где Карл был коронован. И это случилось 

много лет спустя после того, как пала Римская империя, как учат этому учебники. 

Он был коронован королем Римской империи в 800 году. Каролингский ренессанс 

стал началом трех главных ренессансов средних веков. 

Ренессанс – это расцвет или обновление чего? Не живописи, литературы и науки, а 

возрождение Рима! Это было возрождение Рима! Возрождение Рима было корнем 

средневекового ренессанса. Оттон Великий, который был королем Германии, был 

коронован как император Рима. Карл V, кем он был? Он был Карлом I Испанской 

империи, он также был коронован императором Священной Римской империи. Над 
чем он имел власть? Он правил обширными владениями в Центральной, Западной и 

Южной Европе, а также над испанскими колониями в Америке. Америка 

исторически соединена со Священной Римской империей благодаря этому королю. 

Слово «колония» происходит из латинского языка, из Римской империи. Кайзер в 

Австрийской империи, что означает слово «кайзер»? Оно означает «цезарь», то есть 

римский император. 

Когда Муссолини создал национал-фашисткую партию в Италии, откуда взялись 

фашисты? Они происходят из латинского слова «fascеs». И он носил на голове 

символ империи, которую затем перенял Гитлер, – золотого орла. Что они пытались 

делать? О чем говорил Муссолини, что он хоте делать? Он хотел вернуть славу 

Рима. Вот что продавалось в XX веке. И Гитлер тоже. Откуда они взяли этого орла, 
который стал символом нацизма? Нацисткая партия использовала традиционного 

германского орла, стоящего на свастике, находящейся внутри венка из дубовых 

листьев, как вы видите здесь и также на этой фотографии. Откуда они взяли этого 

орла? Они взяли его из герба Германии. Священная Римская империя в Германии 

символизировалась орлом, которого воскресил Гитлер, он хотел вернуть 
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возрождение Рима, эпоху истинной славы. Потому что Германия была частью 

Священной Римской империи. 

Слово «fasces», фасции, из которого происходит слово «фашизм», означает «атрибут 

власти царей, в эпоху Римской республики — высших магистратов. Перетянутые 

красным шнуром либо связанные ремнями пучки вязовых или берёзовых прутьев. 

Первоначально символизировали право магистрата добиваться исполнения своих 

решений силой. Вне пределов города в фасции втыкался топор (часто секира), 
символизировавшие право магистрата казнить и миловать подданных ». Слово 

«фашизм», фашисткие партии – партии левого крыла, которые все еще живы в 

Америке, которые толкают к централизации, к государственному контролю, 

которые требуют контролировать каждый аспект жизни человека, – это левое крыло 

тоталитаризма, социализма, коммунизма, все эти идеологии восходят к символу 

власти Рима. 

Капитолий Соединенных Штатов, который восходит к Карлу V, также императору 

Священной Римской империи, здание Капитолия построено в том же стиле, в таких 

же измерениях, как и римский Пантеон, который был храмом всех пантеонских 

богов, panopli богов, которым поклонялись в Пантеоне. 

Посмотрите на это здание Верховного суда, откуда исходят законы, 
законотворчество для того, чтобы нанести удар по браку, нанести удар по Завету 

Бога. Что это за здание? Что это за фигуры на здании, которое находится в столице 

Америки Вашингтоне? Это римские солдаты. Что держит этот солдат? Он держит 

фасции. Вы видите там фасции? Это «перетянутые красным шнуром либо связанные 

ремнями пучки вязовых или берёзовых прутьев с топором сверху». Вы видите 

топор? Это символизирует римское право. 

Это здание было построено в 1935 году, после того, как США были охвачены 

системой европейского Центрального банка в 1930 году. Эта европеизация 

находилась под влиянием духом Рима, духа той империи, которая – сделала что? – 

распяла Мессию, которая создала антибогов Библии. Помните, мы говорили о том, 

когда Иерусалим был захвачен Антиохом во 2 веке до н.э., что они сделали, когда 

они осквернили храм? Они поставили Зевса в храме, чтобы это символизировало 
успех пантеонских богов-прелюбодеев, чтобы они стали выше Бога Израиля. А это 

находится в Соединенных Штатах. Кто из вас знал об этом? На здании Верховного 

суда находятся римские лица, это здание показывает то, что Америка прошла точку 

невозврата не только в безнравственности, не только в легализации того, что 

противоречит заповедям Бога, противоречит Его Завету, но в то же время запрещает 

то, что истинно. В Америке произошли такие изменения. 

Эта статуя находится напротив Верховного суда Америки. Что это? Здание 

Верховного суда. Что такое LEX? Кто-нибудь знает? Это значит закон. Это 

написано на языке Рима. Они не написали это по-английски. Мы знаем о всех 

империях после разрушения Восточной Римской империи, таких как Австрийская 

империя, Венгерская империя, Французская империя, Испанская империя – все это 
производные Рима, они обладали культурой Рима. Мы это знаем. Кто из вас говорит 

на французском? Французский язык происходит от латинского. Испанский – язык, 

который вышел из Рима. Португальский родом из Рима. Английский – это что 

такое? Сочетание немецкого и латинского. Все исходит из Рима. Интересно. Библия 

очень ясно говорит, что четвертое царство будет в Последние дни. В школе мы 
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думали, что Римская империя исчезла, но точно также как и в этом сне, она 

распалась, разделилась, но все еще покрывала мир. Она распалась на две, это 

дуальное царство, это разделенное царство, но это разделенное царство покрыло 

весь мир, культуру своим духом. 

Римское право – это центр. Посмотрите сюда. Римское право явилось образцом или 

прообразом правовых систем многих европейских государств XVIII века. 

Британские законы тоже были сформированы под влиянием римского права. Даже 
наша правовая система был сформирована под влиянием римского права. Восточная 

Римская империя стала Византийской империей. Одна из племянниц царя 

европейской империи отправилась на север, вышла замуж за царя, и так возникла 

Российская империя. Какой символ использует Россия? Первый царь сказал, что его 

империя станет третьим Римом. Россия станет третьим Римом. То есть снова, как мы 

видим из истории, Римская империя не погибла, она преобразовалась в другие 

культурные сферы, но в конце концов эти культурные сферы ведут и стараются 

вернуть, возродить римскую культуру и римские ценности. 

Обычно Иисуса изображают в цветах священного Рима. Мы видим его в красном, 

мы видим его в золотом, мы видим его в белом одеянии. В православной церкви его 

изображают таким же образом, в тех же цветах. Зачем? Чтобы учить слабоумных 
людей, что Иисус, ваш Мессия, обладал теми же цветами, что и ваши цари. Каковы 

основные цвета западных императоров, западных монархов? Красный, золотой и 

белый. Римская империя также преобразовалась в духовное измерение и стала 

католической церковью, многие католики не знают того, что она имеет влияние 

Рима. Она так и называется римско-католическая церковь. И она сохраняет римскую 

культуру. 

Смотрите, любимый религиозный лидер запугивает изменениями климата, 

призывает платить налоги большому брату и говорит, что глобальный кризис 

требует мирового правительства, о котором рассказано в Книге Откровений, когда 

власти этого мира, десять правителей соберутся вместе и будут править 

человечеством. И это уже происходит во множественных соглашениях, которые 

назначены в Европе. Уже недостаточно быть президентом или премьер-министром 
страны, теперь эти политики хотят стать президентами мира. 

И мы видим то же направление, как усиление безнравственности. Безнравственность 

сейчас узаконена. Мы видим усиление культуры типа римской, которая наступает и 

старается что сделать? Она не пытается освободить мир. Она не говорит, что у нас 

есть права и что мы должны защищать права каждого человека, чтобы сатана не 

отнял эти права. Они говорят противоположное. Они сказали, что люди создали 

слишком много проблем, поэтому мы должны централизоваться, у нас есть 

глобальный кризис, поэтому нужно глобальное решение. «Глобальный кризис 

требует глобального разрешения». И что ведущие политики соберутся и спасут нас 

от своего слабоумия и эгоизма. Вы слышали об этом много раз. Это все предсказано 

в Книге откровений и в Книге Даниила, когда он говорит о разных государствах. 
Посмотрите на цезаря Рима, он известен своей красной тогой, своими королевскими 

расцветками. Царь России сказал, что восстановит третий Рим с помощью России. 

Римская империя никогда не умирала. Римская империя также была 

эллинистической, греческой. Кто эти боги, духовная сила, которые вели греко-

римский мир? Это были те же библейские антибоги, которые ненавидели Бога, 
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которые прокляли Его, которые хотят осквернить Его и поставить идолов вместо 

Яхве, вместо Бога Авраама, Исаака и Иакова. То есть Римская империя не исчезла, 

она продолжалась. 

Выглядел ли Иисус таким, как рисует его греко-римская культурная сфера? Нет. 

Иисус был иудей, ближневосточный иудей. Он не носил одежду римских расцветок. 

Его ненавидели римляне. Это больше похоже на то, как, возможно, выглядел, 

Иисус, может быть, он не был такой светлокожий, но посмотрите на покрывало, 
которое он носит. Каждый иудейский молодой человек должен был так одеваться. 

Она называлась талит. Вот так он был одет, это рисунок из воскресной школы. 

Посмотрите, как круто он выглядел в талите. Он не носил одежду римских 

расцветок. Иудейские молодые люди не носили римскую одежду, они должны были 

носить национальную иудейскую одежду. Поэтому все эти фотографии, на которых 

Иисуса изображен римским императором или римским царем, полностью ложны. 

Он никогда не представлял Рим. Иисус представлял Израиль, он представлял Бога. 

Он был иудеем, он носил талит. 

В Книге Даниила, 9 глава, 26 стих сказано: «…город и святилище разрушены будут 

народом вождя, который придет». Здесь говорится об Иерусалиме. Какая империя 

вторглась и разрушила город и храм Иерусалима? Римская империя. Кто был тогда 
императором? Это был Веспасиан, который захватил Иерусалим, затем был отозван, 

потому что предыдущий император совершил самоубийство, поэтому он вернулся и 

послал своего сына Тита в Иерусалим, чтобы захватить и поработить его. И Тит 

вошел в Иерусалим и разрушил храм. Кто слышал о римском Колизее? Кто 

построил его? Тит, который разрушил Иерусалим и храм, взял его кусочки, 

драгоценности из храма Иерусалима и привез их в Рим и создал Колизей. Если вы 

поедете в Колизей, вы увидите, с одной стороны Колизея есть большая арка, которая 

называется арка Тита, и на этой арке есть рисунки Меноры и добычи, которую 

римляне принесли из Иерусалима, чтобы построить Колизей. Все связано с 

библейскими пророчествами. 

То, что мы слышали о Римской империи, о том, что она прекратила свое 

существование, и из Библии мы знаем, что сатана использовал эту империю, чтобы 
разрушить народ Божий, чтобы преследовать народ Божий, чтобы рассеять народ 

Божий, чтобы подчинить народ Божий. Каждый век, мы видим, происходит 

давление на народ Божий. Все это каким-то образом связано с кайзером, связано с 

германским щитом с орлом, это связано с возрождением римской культуры, о 

которой предсказано в Книге Даниила как о четвертом царстве. 

На прошлой неделе мы изучали престол сатаны в городе Пергам. И мы видели, как 

Гитлер смоделировал свою сцену, с которой призвал преследовать евреев, по 

примеру Пергамского алтаря, что было алтарем Зевса. Архитектор Альберт Шпеер 

создал ее на основе Пергамского алтаря, о котором в Библии говорится как о 

престоле сатаны. И вот первый президент, мировой лидер, который узаконил удар 

по браку Бога, президент Обама, в 2008 году в предвыборной кампании использовал 
пьедестал, «храм», со сцены которого он обратился к миру с посланием новой 

надежды, он обратился к миру, находясь на строении, которое было построено по 

образцу Пергамского алтаря. Алтаря Зевса. Даже «Нью-Йорк пост» написал: «О 

(Обама) мой Бог. Демократы создали храм Обамы». Этот алтарь называется 

престолом Зевса, также он называется престолом сатаны. 
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Вы видите, что существует духовная сила. Мы говорили, что боремся не против 

плоти и крови, а против начальств, против властей, против мироправителей тьмы 

века сего и против духов злобы поднебесной, мы сражаемся против arcan, 

правителей, древнего архаичного зла. Сатана использует символы власти и 

авторитета снова и снова, потому что люди привязаны к ним. Обама начал свою 

президентскую карьеру с алтаря сатаны. Я не говорю, что он антихрист. Потому что 

он марионетка и проплачивается большими организациями, но именно он принес 
фундаментальные изменения на основы цивилизации, фундаментальные изменения. 

Это имеет две стороны. Не только наносит удар на взгляд на брак. Посмотрите 

видео с прошлой недели о преимуществах естественного брака для общества. 

Каковы были нормы сексуальности в Римской империи? Все эти правители, элиты, 

кортели, все стараются воскресить те нормы сексуальности, которые были в Греко-

римской империи. В «Симпозиуме» Платон приравнивает принятие 

гомосексуализма к демократии, а его подавление к деспотизму. Платон, система 

Платона, на которой основан любой университет, которые хотят дискредитировать 

Библию, мы проводили об этом целую службу. Каковы их системы, основанные на 

Платоне? Во что верил Платон, каковы были его нравственные ориентиры? Он 

приравнивал принятие гомосексуализма к демократии. Аристотель в «Политике» 
освобождает идеи Платона об отмене гомосексуализма, потому что вначале Платон 

сказал: «Это хорошо», а затем он изменился и сказал: «Наверно, это не очень 

хорошо». И тогда Аристотель и его ученики сказали: «Нет, ты не прав, это 

необходимо». Аристотель освобождает идеи Платона об отмене гомосекусуализма, 

он объясняет, что варвары, подобные кельтам, оказывают этому особую честь, и 

кретоны используют это для контроля рождаемости. Какой «прекрасный» метод 

контроля над рождаемостью! Каковы нормы этих империй, которые постоянно 

хотят возвыситься и которые всегда идут против Бога, всегда были против 

Иерусалима, всегда были против народа Божьего, всегда, всегда каждый император 

был против иудеев или христиан? Каждый. Почему? 

Каковы были нормы поведения в Древнем Риме? В Древнем Риме молодое мужское 

тело оставалось фокусом мужского полового внимания, но отношения были между 
старыми свободными мужчинами и рабами или свободными молодыми мужчинами, 

которые выступали в пассивной роли в сексе. Все императоры за исключением 

Клавдия имели мужчин-любовников. Это было частью римской культуры. 

И вы видите сейчас, почему Америка идет вниз. Потому что она пытается возродить 

Римскую империю, весь символизм, все культурные нормы, особенно 

социологические нормы, сексуальные нормы воссозданы и узаконены. И что 

происходит вместе с этим? Когда такие нормы сексуального поведения узаконены, 

тогда они обретают законное право преследовать вас, если вы не согласны с ними. 

Разве это свободная страна, если вы законно можете заставить христиан не 

преподавать Библию, на которой основана жизнь? Вы не можете ничего сказать 

против, потому что это будет преступление на почве ненависти. 
И разве неинтересно то, что когда Мать Хан ведет Федерацию семей на осквернение 

Отца… они даже не могут выпустить официальное заявление, говорящее, что это 

против Бога. Америка не должна идти этим путем. Они не сказали ни одного слова, 

продавая себя популярности, продавая себя тому, что принято в обществе, так же 

как проститутки в древнем Риме. Как древние иудеи, которые продали себя 



348 

 

популярной культуре, не выступили за то, во что верит Бог, не выступили за истину. 

Посмотрите, что происходит в теле Христовом сегодня. Не только в Федерации 

семей, но и во всем теле Христовом. 

Мы должны понять, что в это время, когда безнравственность освящена и узаконена, 

а нравственность стала грехом, стала чем-то негативным. Что сказано в Писании в 

Книге Исайи – в конце добро станет называться злом, а зло будет называться 

добром. В то время, когда зло называется добром, а добро называется злом – «вы 
нетерпимы, вы не мультикультурны, вы не понимаете предпочтения других людей, 

вы не понимаете качества». Это видео объяснит вам, почему эти аргументы 

фальшивы. Когда все это узаконено, когда римская культурная сексуальная сфера, 

древняя сфера, древняя сфера антибогов, таких как Зевс, прелюбодей сатана работал 

над тем, чтобы дискредитировать храм, эти архаичные формы все еще присуствуют 

в этой культуре. Когда это возвышается и безнравственность становится 

нравственностью, а нравственность становится безнравственностью, нетерпимостью 

и фанатизмом, преследования гарантированы. Они гарантированы. И в Верховном 

суде открыто говорят, что они начнут с христианских школ, если мы не согласимся. 

Затем они перейдут к приходам, если мы не согласимся. Затем они возьмутся за 

пасторов за разжигание ненависти и будут преследовать их, если вы не подчинитесь. 
Так же как в Римской империи, когда возникла эта безнравственная культура, затем 

пошли преследования. Каждый из нас получит преследования, если мы будем 

делать то, что правильно, если мы не будем продавать себя популярной культуре.  

Бог говорит нам, что даже в долине тени смерти мы не должны боятся зла. Почему 

мы не должны бояться зла? Потому что Бог со мной. Есть одна сила, которая может 

разрушить Римскую империю. Есть одна сила, которая восстает против 

возрождения такого вида сексуальной культуры и которая всегда побеждает. Когда 

Римская империя существовала во времена Иисуса и убивала апостолов, продались 

ли они этой культуре? Нет, они были против культуры. Они были уместны, они 

восставали, они не кланялись тому, что культура говорила им делать и следовать 

линии партии, они были против культуры. Они выступали за свою веру и умерли за 

нее. И эта сила продолжилась. И Вавилонская империя разрушилась, Персидская 
империя исчезла, Греческая империя, Греко-римская империя исчезли. Ии хотя она 

пытается сейчас возродиться, она всегда пытается возродиться, но единственная 

вещь, которая разрушит их, – это народ Божий. Единственная вещь, которая 

превзойдет все эти цивилизации, – это народ Божий. Они останутся, когда царства 

падут. Потому что они не боятся зла. Они облечены во всеоружие Бога, и они 

сталкиваются со злом лицом к лицу, они как отцы-основатели, которые столкнулись 

со злом и тоталитаризмом. И когда Рим поднимается и темнота становится темнее, 

свет должен стать светлее. Народ Божий должен стать светлее, должен стать более 

ясным, должен стать душой, светом. Когда темнота становится темнее, мы не 

должны становиться темнее вместе с ними, как это делают современные церкви и 

как это делает церковь Матери. И когда люди, которые идут с Мессией, с Царем, с 
Yeshua Hamashiach, который должен был вернуться, наша задача – стать сильнее в 

это время. Свободный идеальный мир – это дар от Бога. 

Это так сильно, потому что Божественный Принцип показывает необходимость 

нашего физического спасения, необходимость быть привитыми к родословию Бога. 

Почему это важно? Потому что как только в вас появится кровь Христа и кровь 



349 

 

Бога, вы никогда не станете рабом. Никогда! Какой бы правитель, император, 

цивилизация ни сказали бы вам стать рабом, вы никогда не станете рабом. Вы – сын 

Бога, Царя Царей. Поэтому когда вы обретаете физическое спасение, и об этом 

говорил Отец в Посланиях мира, когда он описывал идеальный мир как место, где 

нет никаких правил, нет судей, нет полиции, люди сами будут полицией, они станут 

полицией мира, будут мирные военные, у всех будет чувство ответственности для 

того, чтобы защитить соседа, чтобы стать ведущими друг для друга, чтобы быть 
защитниками своих братьев. И это открыл Принцип. Он показал, почему 

величайший дар Бога – Царство Небесное на земле – это свобода. Это свобода и 

ответственность, которую Бог дал нам. И когда зрелые люди выступают вместе не 

для того, чтобы подавить других, а выступают в свободе и ответственности и 

сохраняют это, сохраняют данные Богом права, история меняется. 

Вы все знаете эту историю. Иисус в талите, он так ходил, он не носил римские 

одежды, вот так, возможно, он выглядел, что касается талита. У талита было четыре 

угла. Помните эту женщину? Она пришла и прикоснулась, в Библии сказано, что 

она прикоснулась к краю его одежды или к кромке его одежды. Какое слово они 

перевели как «край»? По-гречески это слово craspidon. Что значит craspidon? Если 

посмотреть на Ветхий Завет, то там оно переводится на иврит как canab, что 
означает canab? Canab на иврите или craspidon на древнегреческом означает 

«крылья». На святом святых в ковчеге завета были два херувима, которые 

соприкасались крыльями, и это называлось canab. Что было в ковчеге завета? 

Сокровища Израиля, их опознавательные сокровища. Что есть Христос? Христос – 

это наше опозновательное сокровище. Он – наше опознавательное сокровище. Талит 

– это крылья Христа. Это не просто покрывало, как мы имеем в наши дни. У него 

были крылья. Когда вы приходите под его крылья, когда вы держитесь за его 

крылья, происходит излечение. Эта женщина прикоснулась к canab, произошло 

исцеление. О чем еще напоминают вам крылья херувимов? Они напоминают вам об 

Эдемском саде? Помните, когда Адам и Ева пали, херувим был поставлен, чтобы 

охранять вход? Что означают крылья? Это canab. Это означает, что когда мы 

приходим во Христа, под его крылья, мы возвращаемся в Эдем. Когда у нас есть 
взаимоотношения с Христом, мы возвращаемся в Эдем, в совершенство Бога, в 

совершенный идеальный миру. Когда мы обладаем им, мы обладаем Эдемским 

садом. Аминь? (Аминь!) Если у нас его нет, мы находимся вне Эдемского сада, мы 

выходим из-под его крыльев. 

В это время, в год Шмиты, когда мировые экономики разрушаются, в Китае 3,2 

триллиона исчезли. Мы говорили об этом шесть месяцев назад, и люди смеялись 

надо мной. Помните, я говорил, что Чхонпхён закроют, и все смеялись? Как я мог 

предвидеть вирус MERS? Это невозможно. Потому что Бог очень ясен. Во времена 

восстания и пренебрежения, когда Бог предупреждает Свой народ, если мы не 

обратимся от своих злых путей, если мы metanoia – не изменим свой настрой, если 

не раскаемся, если мы не вернемся к Нему, благословение будет отобрано, защитная 
ограда будет убрана. Сейчас мы должны вернуться в Эдем, мы ушли от него так 

далеко. Римская культура – это не Эдем, это – царство ада. Не важно, сколько лет вы 

находитесь в римской культуре – «о, это так круто, столько лет, дизайнеры из Рима 

– Версаче и т.д.», – не важно, что вы думаете, римская культурная империя – 

тоталитарна. Она – империалистична, она – фашистская, она не производит место 
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для истинной свободы. Она не производит место для истинной нравственности. А 

наоборот, делает противоположное. Она узаконивает зло. В это время, когда мы 

становимся всемирной римской культурной сферой, мы должны держаться за его 

одежды. Мы должны вернуться под canab его крыльев. Без него мы не защищены. 

Без него нет защиты в долине тени смерти. Мы должны вернуться к нему, потому 

что в нем заключена драгоценность Бога, в нем заключен Эдемский сад. Если мы 

смотрим на Отца таким образом, мы понимаем, насколько он был и есть ценен. И 
как он нужен нам в этот час. Мы не сможем изменить ход истории – Суд придет. Но 

Бог увидит нас сквозь Суд. Бог сохранит Свой народ, который не продался миру, и 

Он сохранит людей, которые оставались с Ним в самые трудные времена и когда это 

было совсем непопулярно. Он сохранит Свой народ. 

Омма, ты хочешь что то сказать? 

Вы видите, как она прекрасна в розовом? Она очаровательна! Новый цвет! 

(Ён А Ним) 

Спасибо, пастор Мун. Он посоветовал мне надеть это. На этой неделе я ходила в 

книжный магазин. Я стояла напротив полки с 20 книгами, рекомендованными детям 

для чтения на летних каникулах. Я очень удивилась, глядя на список этих книг, 

потому что 70-80 процентов из них связано с ведьмовским ремеслом или с 
языческими богами и богинями, что-то типа Гарри Поттера и мира волшебников. 

Эта языческая культура так глубоко засела в наших детях и даже в нас. Наши дети 

на самом деле живут в воскресшей римской культуре. Подумайте об этом. 

Например, взять известного дизайнера Версаче, знак их бренда – медуза, или 

роскошный шоколад фирмы Godiva – их логотип – обнаженная богиня на лошади. 

Это похоже на точную копию Европы, которая была любовницей Зевса. Или 

знаменитый бренд кофейни «Старбакс» – их логотип – это морская богиня, со 

звездой на короне. Если мы посмотрим на эти компании, что они пропагандируют? 

Под именем модернизации они проталкивают культуру гомосексуализма. И 

«Старбакс» открыто говорит о том, что поддерживает гомосексуализм и идеи 

браков безопасного секса. Он открыто говорит об этом. И я уверена, что вы тоже это 

слышали. 
И когда мы наблюдаем эту воскресшую римскую культуру, с ее языческими богами, 

мы видим такую картину, описанную в Библии. Когда Иисус Навин с 

израильтянами захватили Ханаан, они так радовались, праздновали: «Бог 

действительно дал нам эту землю, обещанную землю, где течет молоко и мед, эта 

страна удивительная!» Но спустя какое-то время, когда Иисус Навин уже умер, они 

сравнили себя с хананеями, и обнаружили, что они очень убогие. У хананеев были 

мощеные дороги, была система водостоков и прочее, у них была очень оседлая 

культура, в сравнении с израильтянами – хорошая одежда, красивый макияж и т.д. А 

израильтяне скитались более 40 лет в пустыне, много сражались с племенами, они 

даже, может быть, и лицо не мыли, а хананеи выглядели красиво, удивительно и 

современно. То, что мы сейчас испытываем подобно тому, что испытывали 
израильтяне в Ханаане. Поэтому, братья и сестры, очень важно нам вернуться к 

Слову. 

Что случилось с этими израильтянами? В Книге судей есть три истории. Мы все 

знаем, как израильтяне стали хананеями. Первая история – это история Самсона и 

Далиды. Эта история показывает, что даже судьи Божьи, такие как Самсон, 
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забывали о своей ответственности и становились слабы перед хананеями. Вторая 

история – история Михи. Он поклонялся идолам и языческим богам вместе со своей 

матерью, иудейский священник поклонялся языческим богам, думая: «Это хорошо 

для моего Бога Иеговы». Третья история – история о гомосексуализме в роду 

Вениамина, когда открылась история гомосексуализма и 11 родов развязали войну 

против его рода, и Бог позволил почти всем в его роду умереть.  

То есть все повторяется, и это записано в Библии. Это пример того, что Бог 
показывает, какая безнравственность и разложение могут возникнуть, если они 

покидают Бога. 

И мы знаем, как рассказал об этом пастор Мун, что гомосексуализм в римской 

культуре был обычным явлением, и педофилия была тоже обычным явлением. И 

посмотрите, куда направляется сейчас Америка. Пастор Мун на прошлой неделе 

упомянул, что педофилию называют уже «влечение к несовершеннолетним». Вы 

видите, как меняется сам язык? Это очень серьезно. Поэтому нам нужна Библия, 

потому что Библия показывает направление, и куда мы должны идти и как мы 

можем избежать ошибок. 

Братья и сестры, мы находимся в культуре, которая поощряет все это зло. Но когда 

мы возвращаемся к Слову и держимся за Христа – это способ для нас стать сильнее, 
даже если мы находимся посреди зла. Братья и сестры, давайте не бояться зла, 

потому что Бог с нами. Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Наступило время оживиться. Давайте прочтем из Чхонсонген. 

Америка находится на положении Рима. Почему же сейчас Отец отправил в 

Америку членов Церкви из Японии и со всего мира? После смерти Иисуса на кресте 

все его ученики собрались в Риме. В наше время эта ситуация должна быть 

восстановлена искуплением. Нас должны не изгнать и перебить, а радушно принять. 

Мы должны выступить вперед и основать движение за построение Божьей нации и 

приношение ее Богу. (134-206, 1985.7.20) (ЧСГ, книга 8, глава 3, 5.3) 

Какие слова, они прямо подходят для этого времени. 

Давайте все поднимемся, и попрошу всех присоединиться к нашей молитве. 
Спускайтесь сюда. Нам нужно молиться за эту страну, нам нужно молиться за 

защиту всех в эти времена, когда римская имперская культурная сфера опять 

возрождается. Мы должны быть вместе, мы должны сохранить друг друга, защитить 

друг друга и выступать за те дары, что Бог дал человечеству. Давайте помолимся. 

Небесный Отец, мы благодарим тебя за этот день. Потому что то царство, которое 

предсказано в Писании и которого мы не замечали, живо. Аrcan, arcea, arcos, 

архаичная сила зла, архаичный антибог, который восстал против Тебя, стремясь по 

пути самопревозношения, вернулся. Он сейчас использует все культурные сферы 

мира, чтобы продвинуть новую культурную парадигму, которую выдает за 

современную, как это делал в Вавилонской империи, в греко-римской империи, во 

всех империях, которые разрушились. 
Отец, мы не глупцы, мы мудры, потому что мы держимся за полы Твоих одежд, мы 

держимся за защиту Твоих крыльев и мы держимся за Слово, которое дает нам 

направление, которое покрывает нас, как покрывало талит, как покрывало canab, что 

есть сверхъестественное покрывало, сверхъестественная исцеляющая сила, чтобы 

произошло воскрешение и восстановление. Мы молимся, чтобы Америка перестала 
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идти к разрушению путем полного пренебрежения, но чтобы она отвернулась от 

злых путей и вернулась к своему корню, к отношениям с Тобой. Джордж 

Вашингтон сказал об этом здесь, в Нью-Йорке, в 1789 году. Отец, эта страна сделана 

по подобию Израиля, избранной страны, чтобы защищать Тебя, чтобы защищать 

свободу, которую Ты дал людям. И теперь она разрушается у нас на глазах. Отец, 

укрепи нас в это время, потому что нас будут преследовать, укрепи нас, потому что 

нас будут судить, точно так же как всех верующих прошлого, как великих святых и 
апостолов прошлого. Римская империя восстает снова, и так же должны подняться 

верующие и иметь веру против культур, веру, которая обладает силой, которая 

меняет жизни и разрушает даже сильные цивилизации. Потому что она истинна, она 

укоренена в Тебе и в Твоем Слове. Отец, в то время как церковь убегает от Твоего 

Слова, позволь нам устремиться в нем. В то время как церковь продает себя 

светской культуре и принимает ее, позволь нам устремиться к Тебе, к Твоему Слову. 

Позволь нам облачиться во всеоружие Бога. Потому что, Отец, мы знаем, что суд 

грядет. Мы предупреждали об этом, но Ты увидишь нас через это, Ты будешь вести 

нас и проложишь путь в пустыне. И даже если нам придется идти долиной тени 

смерти, мы не испугаемся зла. Потому что Ты с нами. 

Мы благодарим Тебя, Бог, и еще раз приносим Тебе всю славу, честь и хвалу. 
Укрепи нас в это время и веди нас к спасению. Мы приносим Тебе всю славу, честь 

и хвалу. Мы отчитываемся во имя центральных благословленных семей и молимся в 

Твое бесценное имя. Аминь! Аджу! 

Благословите своего соседа, скажите ему: «Выступи с силой в это время, давайте 

будем сильны». 

 

Глубокая вера с Богом (19 июля 2015) 

Мун Хёнг Джин 

19 июля 2015 года 

Можем ли мы сегодня углубиться? Нам нужно углубиться. Давайте поговорим о 

глубокой вере с Богом. Давайте прочтем из Послания к Евреям, глава 11, стихи 1-3 и 

6. 
1. Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. 

2. В ней свидетельствованы древние. 

3. Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так что из невидимого 

произошло видимое. 

6. А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, чтобы приходящий к Богу 

веровал, что Он есть, и ищущим Его воздает. 

Аминь. 

Меня попросили говорить немного медленнее. Я из Нью-Йорка, поэтому говорю 

быстро. Я попытаюсь говорить медленнее. Я хочу медитировать над чьими-нибудь 

словами, потому что это очень важно. В то время как мы сражаемся в битве, 

встречаемся с врагами, мы сражаемся в битве, которая имеет первостепенное 
значение, очень вдохновляющее видеть, как поют молодые люди, которые являются 

следующим поколением воинов Христа. У них есть свой путь открытия Христа, и 

это так удивительно, что они следуют этим своим путем! 

Когда мы видим, что вера есть осуществление ожидаемого и уверенность в 

невидимом, мы на самом деле можем тут и остановиться. Но до этого я хотел бы 

http://sanctuary-ru.org/383/
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вкратце рассказать о содержании того, о чем мы говорим здесь. Мы все знаем, что 

под руководством Матери Хан, к сожалению, произошли все эти вещи – 

редактирование текстов, Небесная Библия была на 80 процентов изменена, Обет 

семьи, клятвы на Благословение, изменение монотеизма на дитеизм, стремление 

стать Богом – вы все это слышали от меня миллион раз. Если нет – посмотрите 

видеозаписи. Исключили Божественный Принцип из конституции. Всему этому мы 

были свидетелями. В буквальном смысле история развертывается на наших глазах, 
когда происходит это осквернение. Мы видим, как она покинула свое положение 

верного, послушного объекта, она не является субъектом, провозгласила себя Богом, 

мессией, единственной единородной дочерью Бога. Мы видим, как она продвигает 

свое родословие, род Хан, который по определению является сатанинским 

родословием, потому что любой род вне родословия Мессии является сатанинским. 

То есть мы видим, как она продвигает сатанинское родословие. Мы также видим, 

как она лишает Истинного Отца трона. И вы все видели эти фотографии, в 

последние три года, а это в этом году. Она теперь сидит на троне Отца, в открытом 

неповиновении. И каждый раз я говорил, что это доставляет мне боль на личном 

уровне, потому что это – моя мамочка. Но с точки зрения Принципа то, что 

происходит – очень ясно. Это лишение царя трона. Мы видели, как это все 
происходит, но мы не знали, что в Благословении на День Основания в 2013 году, 

все видели это кольцо, но посмотрите, что находится внутри кольца – только имя 

Хан Хак Джа. Имя Отца было убрано с кольца Благословения. Кольцо, которое вы 

носите на своем пальце, которое символизирует ваш вечный завет с Богом, – там 

только ее имя, имя из падшего родословия. Это невероятно. Само по себе это – 

ясный знак того, что она сделала. 

Мы находимся в такой ситуации. И я думаю, самый большой вопрос заключается в 

том, как это произошло. Как это могло случиться, как это могло произойти? Мы 

хотим исследовать это, потому что это очень важно понять, не только для вашей 

жизни, но и для того, как воспитывать детей, следующее поколение, это важно 

понять, основываясь на примере ее падения. Понять, что произошло, что заставило 

ее сделать это. Вопрос заключается в том, как она переварила темные ночи души. В 
любой жизни веры, в любой жизни, которая направляется к Христу, всегда 

существуют темные ночи души. Всегда. Аминь? (Аминь.) Это часть пути. Темные 

ночи души неизбежны, вы не можете избежать их, они у вас будут. И очень важно 

то, как вы будете поступать с ними, это определит то, где вы закончите. 

Как же она поступила со своими темными ночами души, когда ее верования и вера 

шатались? Могла ли она различить верования, что являлось ее пятью процентами 

ответственности и верой? В чем заключается разница между верованиями и верой? 

Какова разница? Есть ли разница между верованиями и верой? Это очень серьезный 

и очень важный вопрос для любой духовной жизни. Очень важный. И как мы можем 

научиться тому, как управлять темными ночами души? 

Давайте обратимся к стандартному определению, это из вебсайта Merriam Webster. 
Давайте возьмем определение слова «вера». Давайте прочтем, что здесь написано. 

Кто может прочитать? 

(прихожанин читает) 
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«Сильное верование или доверие… кому-то или чему-то. Верование в 

существование Бога: сильные… религиозные чувства или… верования. Система 

религиозных верований». Извините. 

(Хёг Джин ним) 

Спасибо. Здесь мы видим общее определение веры, которая является основой нашей 

жизни. Вера – это верования в кого-то или во что-то, вера в существование Бога, это 

система религиозных верований. Это то, как мы обычно понимаем веру. Вера – это 
верование во что-то. Мы все боремся с верой и верованиями. И когда вы пребываете 

в борьбе, когда вы сталкиваетесь с темными ночами души, когда вы пребываете в 

борьбе в своей вере, какой вопрос мы обычно задаем? Мы обычно задаем вопрос: 

«Бог, что я сделал не так? В чем я ошибся, из-за чего я теперь испытываю темные 

ночи души?» Так, да? Когда мы испытываем трудности в вере, наша обычная 

реакция – задать вопрос «что я сделал не так, Бог?». Но что это предполагает? Это 

предполагает то, что если мы делаем что-то правильное, мы получаем утешение в 

нашей вере. А теперь мы делаем что-то неправильное, и поэтому мы испытываем 

темные ночи. Это утверждается на меня, потому что мы думаем, что вера – это 

верование. 

В чем же разница между верой и верованиями, или это одно ли и то же? Кальвин 
говорил о вере, он сказал, что вера позволяет верующему узнать предпочтительную 

волю Бога или thelcma. Соответственно, вера и «предпочтительная воля Бога» 

напрямую связаны в Писании. Вера – это не просто верование. Это вид знания. Вера 

– это не просто верование. Вам интересно? (Да.) Вера – это не что-то такое, когда вы 

подтверждаете что-то и говорите «Да, да, да, я верю в это». Это не есть вера. Вера – 

это вид верования. Он сказал, что это позволяет верующему узнать 

предпочтительную волю Бога. Это почти как суперзнание. Благодаря вере мы 

можем узнать предпочтительную волю Бога. Мы можем понять, что нужно 

завершить, что обязательно, и это станет высшим знанием, суперзнанием для нашей 

жизни. Веру всегда принимают от Бога, она никогда не производится нами. Это 

может напрячь ваш разум. Подумайте, как мы обычно относимся к вере, что мы 

думаем о ней – что она производится нами, что это верование, подтвержденное 
нами, что она исходит от нас. Но веру принимают от Бога. Она никогда, никогда, 

никогда не производится нами. Давайте прочтем из Послания к Римлянам 12:3. Кто 

из сестер может прочитать? Давайте вы. 

(прихожанка читает) 

3. По данной мне благодати, всякому из вас говорю: не думайте о себе более, 

нежели должно думать; но думайте скромно, по мере веры, какую каждому Бог 

уделил. 

(Хёнг Джин ним) 

«По мере веры, какую каждому Бог уделил», то есть какую веру Бог дал нам, какую 

меру, какое размер, какое количество веры. То есть это не то, что мы производим. 

Это то, что Бог уделяет нам, дает нам. Это радикально другой взгляд на веру. Он на 
180 градусов отличается от того, что мы обычно думаем о вере. 

Теперь Послание к Ефесянам 2:8,9. Ко прочтет? 

(прихожанин читает) 

8. Ибо благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар: 

9. не от дел, чтобы никто не хвалился. 
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(Хёнг Джин ним) 

Это общая ловушка веры. «Не от дел, чтобы никто не хвалился». Обычно в своей 

жизни веры мы думаем: «Я сделал это, я так сильно верую, я делаю условия 

молитвы, я делаю пост, и поэтому моя вера растет». Мы думаем, что мы можем 

производить веру. Вы понимаете? И проблема в том, что мы тогда закончим тем, 

что сказал Павел – мы будем хвалиться, то есть станем самодовольными. Очень 

важно понять, что «благодатью вы спасены через веру, и сие не от вас, Божий дар». 
Вера – это дар Бога. То есть другими словами, вера – это не то, что исходит изнутри, 

это то, что приходит извне. Она дана нам. Это не то, что мы производим и 

испускаем. Вера – это дар Божий, это вид знания: знания предпочтительной воли 

Бога. 

В чем значение изначального слова pestis? Это pietho, откуда происходят слова peity 

(почтительность), верность, pietas по-латински. Все романские языки довольно 

схожи. Но это слово «убеждение», то есть в буквальном смысле «вера» означает 

«убеждение, быть убежденным в чем-то, убедить кого-то, чтобы доверять кому-то». 

Заметьте, что не мы убеждаем себя, а Бог убеждает нас! Это знание Его 

Божественной воли. И это есть то невероятное, что есть в вере, что есть вера. Вера – 

это не произведенное верование, не то что «я проявляю своими собственными 
усилиями», но это полученное знание, знание, которое мы получили от Бога. 

Я представляю это так. Есть большой водопад, и мы не пытаемся взять воду веры, 

но мы раскрываем свои ладони и позволяем воде упасть в них, и мы благодарим 

Бога за этот дар веры. Вы понимаете, что я имею в виду? Помогло ли это видение 

понять то, что я имел в виду? Или, например, вы стучитесь в дверь, и это есть ваше 

верование. Ваше верование – это стук в дверь. Но вера – это когда вам дается дар 

войти внутрь. Когда Он говорит: «Войди». Это дар веры – войти в Его присутствие. 

Это совершенно другой взгляд на веру. Вера не проявляется. 

Я знаю много людей, которые пребывают в борьбе о самом существовании Бога, мы 

пребываем в борьбе, потому что мы думаем, что все это исходит изнутри, типа «Я 

был недостаточно верующим». Вы слышали такое, да? «Я был недостаточно 

религиозен, у меня была маленькая вера». Но когда мы поймем, что вера исходит от 
Бога, что она – дар Божий, это полностью переворачивает все. 

Я нашел невероятные слова Чарльза Прайса, теолога веры, по поводу веры и 

верований. Давайте прочтем вместе. 

«Мы сделали веру условием разума, тогда как она является божественно переданной 

благодатью сердца… Мы можем получить веру, только когда Он даст ее… Вы не 

можете производить веру, вы не можете работать над ней… Вы можете верить в 

обещание, и в то же время можете не иметь веры, чтобы присвоить ее… Настоящая 

вера Писаний – не наша способность «подсчитать ее», а есть глубокое сознание, 

божественно переданное в сердце человека… Это – вера, которую только Бог может 

дать… Не пребывайте в борьбе за силу воли… Какая ошибка – взять наши 

верования в Бога и назвать их верой… Христос, живое Слово, является нашей 
достаточностью…» (Чарльз Прайс, «Настоящая вера», издательство «Логос») 

Давайте прочтем еще раз: « Какая ошибка – взять наши верования в Бога и назвать 

их верой». Это ошибка – назвать наши верования в Бога верой. Вера не 

производится изнутри. 

Подумайте, когда мы стараемся веровать в обещания Бога, в нашей жизни молитвы, 
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молитвы могут разными, большими и маленькими, за общие цели и личные, но 

давайте подумаем, как мы обычно веруем. 

«Верования человека (верования – ответственность человека) – жизненно важны. 

Однако личные встречи с Христом (истинная связь с ним и его Словом) всегда, 

всегда, всегда необходимы для того, чтобы верования превратились в веру». 

То есть, как мы видели, вера – это не просто верование в Бога, это дар, который Бог 

передает в душу человека. Это глубокое сознание того, что его обещание 
выполнено. Вы понимаете, что я имею в виду? Вы видите, как это сильно? Видите, 

как это уверенно и сильно? Мы не производим изнутри, но это дар, который передан 

в нашу душу, как будто Бог заостряет, как будто Он пишет письмена в нашем 

сердце, Бог пишет эти грани, эти божественные передачи, твердую веру как дар нам 

через личные встречи, поэтому мы скучаем по Нему все время. «Я пытаюсь верить, 

я хочу обрести веру, я пытаюсь искать Его, что я делаю не так?» Что мы делаем не 

так, так это то, что мы пытаемся улучшить это, мы пытаемся создать ее, выработать 

ее. Это есть проблема. Другими словами, это есть наше верование, но это не есть 

наша вера. 

Для того чтобы верование превратилось в веру, необходимы личные встречи с 

Христом через его Слово. Они необходимы, иначе это не вера. Если у вас нет 
личных отношений с ним, личных встреч с ним и с его Словом – это не есть вера, 

это ваше верование, вы понимаете разницу? Разве это неинтересно в контексте 

абсолютной веры, любви и послушания? Абсолютно необходимо понять, что есть 

наша вера, потому что это – основа. Это абсолютная основа. Давайте обратимся к 

Божественному Принципу. Что он говорит? Это на странице 9, в сноске о вере. 

Давайте прочтем вместе. 

Причина того, что до сих пор даже верующие люди совершали грехи, состоит в том, 

что для них вера в Бога оставалась лишь концепцией и не затрагивала самые 

глубины их личности. Если бы человек ощутил Бога всей своей душой, разве смог 

бы он после этого грешить? Разве стали бы люди грешить, зная о том, насколько 

реален Небесный закон, согласно которому каждый грешник отправляется в ад? 

(Введение в БП) 
Вы можете очень ясно видеть, посмотрите, о чем Отец тут говорит. Прикосновение, 

опыт, должны быть встречи с Христом, иначе это просто ваше верование, а не вера. 

И что сказало Писание? Когда у вас есть вера… теперь вы понимаете, почему она 

может двигать горы. Потому что это семя вы сами не производите. Это божественно 

переданный дар, и это маленькое семечко, эта вера – переданная, такая маленькая, 

это семечко от Бога. В этом маленьком семечке заключена вся сила Вселенной. 

Когда мы поймем веру в этом смысле, мы сможем отделить ее от верований. Мы 

сможем отделить ее от наших верований. Потому что вера радикально отличается от 

верований. 

Давайте обратимся к Евангелию от Матфея, глава 8, 5-10. Это история того, как 

Иисус пришел в Капернаум и встретился с сотником, который командовал отрядом. 
И его слуга лежал дома в расслаблении и жестоко страдал, и Иисус сказал: «Я приду 

и исцелю его», на что сотник ответил: «Господи! Я недостоин, чтобы ты вошел под 

кров мой, но скажи только слово, и выздоровеет слуга мой». То есть он сказал: «Я 

знаю, что если ты скажешь слово, он выздоровеет». Заметьте верование сотника, 

когда он вошел в то место, где был Иисус, он пошел туда, он веровал. Он пришел в 



357 

 

то место, где был Иисус и подошел к нему, и в этот момент он веровал в Христа. Но 

когда он встретился с Христом, появилась такая вера, которая была не от него 

самого, а от Бога. Сотник же ответил: «Господи! Я недостоин, чтобы Ты вошел под 

кров мой, но скажи только слово и выздоровеет слуга мой». Что ответил Иисус? 

«Истинно говорю вам, и в Израиле не нашел я такой веры». То есть вера напрямую 

связана со встречей с Христом. Она не может быть отделена от встречи с ним или от 

его живого Слова, потому что вначале было Слово. Вначале было Слово Бога. И 
Слово стало плотью. Христос – это живое Слово. Поэтому не встречаясь с ним, 

через Слово, мы не можем иметь веру, она остается верованием, она не 

превращается в веру, подобную скале. В нашей жизни то же самое. Поэтому мы 

стремимся к опытам со Святым Духом, с духом Отца. Аминь? Потому что каждую 

неделю, когда мы колеблемся, или каждый раз, когда мы проходим через период 

времени, мы не только улучшаем свое верование, потому что это имеет свои 

ограничения, мы стараемся, чтобы это верование вошло в контакт с Христом и с 

помощью его благодати в правильное время, которое он сам выберет, он превратит 

это верование в веру. И когда вы обретете эту веру, вы обретете силу, чтобы 

преодолеть эту гору. Она напрямую связана со встречей с Христом. Мы должны 

встретиться с Христом, чтобы получить хотя бы семечко веры. Это крайне 
необходимо. Может быть, в молитве мы должны просить Бога: «О Бог, помоги мне 

поверить!»? Нет. «Помоги мне встретиться с Тобой!» Аминь? 

Евангелие от Матфея, глава 9:20-22. Это история о женщине страдающей 

кровотечением. Мы говорили об этом на прошлой неделе, когда обсуждали талит и 

то, что Иисус не мог носить римские расцветки талита, красных, золотых и белых 

цветов, он носил талит с каймой craspidon и canaf. Она пробиралась сквозь толпу, 

она прикоснулась к craspidon его одежд, к canaf его одежд, и в Писании написано, 

что Иисус почувствовал, что сила покинула его тело. Когда она прикоснулась к 

нему, Иисус почувствовал, как что-то покинуло его тело. Потому что было тысячи 

людей вокруг, они толкались друг с другом, как в большой толпе, они толкались, 

толкались вокруг, но он почувствовал, в Писании написано: «сила покинула его». То 

есть он почувствовал, что что-то покинуло его, и он обернулся и спросил: «Кто 
прикоснулся ко мне?» И затем произошел этот диалог с ней. «Она говорила сама в 

себе: если только прикоснусь к одежде Его, выздоровею. Иисус же, обратившись и 

увидев ее, сказал: дерзай, дщерь! Вера твоя спасла тебя». Снова, когда мы 

совершаем ошибки, мы говорим: «О, «вера твоя спасла тебя»? значит, все что я 

должен делать – веровать!» Нет, неправильно. Верование не излечит вас. Это одна 

из частей излечения, но это не есть вера. Когда женщина подходила к Христу, она 

веровала, она веровала в обещание Бога, она знала, что это сын Человеческий, сын 

Божий: «Если я прикоснусь к нему, я верую, верую, верую…» Но ей надо было 

прикоснуться! Кто хочет прикоснуться к Богу? Нам нужно прикоснуться! Если мы 

не можем прикоснуться, мы не сможем обрести веру, это невозможно. Верование 

так отличается от веры. Оно полностью отличается. Оно связано с ней, но 
полностью отличается. 

Давайте обратимся к Посланию к Римлянам, глава 9:31, 32. 

31. А Израиль, искавший закона праведности, не достиг до закона праведности.  

32. Почему? потому что искали не в вере (как в даре Божьем), а в делах закона 

(только ответственности человека). Ибо преткнулись о камень преткновения. 
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Сколько членов Движения Объединения преткнулись об этот «камень 

преткновения»? «Моими усилиями, моими верованиями я установлю СВОЕ 

основание веры». Вы понимаете, что уже происходит неправильное понимание 

веры? Поэтому мы спотыкаемся. Что мы видим – что мы не достигаем праведности, 

потому что мы стремимся к нему не с помощью веры, а с помощью своих усилий, 

своей работы, своей воли мы стремимся к этому. Мы думали, что мы можем быть 

праведны своими усилиями и что нам не нужно прикосновение Бога, чтобы 
изменить это. 

Это послание к Галатам, глава 3:21, 22. 

21. Итак закон противен обетованиям Божиим? Никак! Ибо если бы дан был закон, 

могущий животворить, то подлинно праведность была бы от закона; 

22. но Писание всех заключило под грехом, дабы обетование верующим дано было 

по вере в Иисуса Христа. 

Посмотрите сюда – «дабы обетование верующим дано было по вере в Иисуса 

Христа». Оно не говорит «моя вера будет дана», а вера Иисуса будет дана. Кто 

обладает абсолютной верой? 

[Перевод на русский язык Библии не совсем совпадает с английским переводом, так 

как в английском варианте сказано – But the scripture hath concluded all under sin, that 
the promise by faith of Jesus Christ might be given to them that believe. То есть 

написано «вера Иисуса Христа», а «не вера в Иисуса Христа» Прим. переводчик] 

У Мессии есть абсолютная вера. Это не то, что он производит. Это дано им, это 

часть того. Если мы верим в то, что просто веруя… Как было в том фильме: «Просто 

верь, и это исполнится!» – что-то в этом роде. Это Питер Пен или что-то другое? И 

есть всякие современные книги типа Secrecy, которые говорят: «Надо просто верить, 

и это сбудется, Вселенная отправит тебе это!» Вера Христа дана будет им. Веровать 

– это моя ответственность, но это не есть вера. Вера – это когда верование 

превращено в божественно данное сознание, которое знает, что это выполнено. Это 

камень. Он не шатается. Это камень. 

Когда мы смотрим на эту картину, когда мы видим Мать Хан, когда я вспоминаю 

свое время с ней в нашем доме, я могу теперь видеть путь, по которому она шла. Мы 
всегда знали, что это не здоровый путь, но причина, почему он закончился таким 

падением, в том, что у нее всегда были темные ночи души и темные дни. У нее была 

такая привычка, она даже говорила об этом с детьми. Она называла его 

сумасшедшим, она спрашивала, почему Отец так поступает, почему он так делает, 

почему он никогда не держит свое обещание, почему он неверен. Постоянно, всегда 

говорила. Такого рода постоянное привычное мышление. 

Верует в Бога ради себя. Не имела прикосновений с Христом, хотя жила с ним. 

Потому что ее «вера» исходила из того, что она ее производила, из того, как она 

верна, как она преданна, то есть она делала всю работу. Не понимая того, что этот 

дар дан встречами с Христом. И это привело к привычке жалеть себя, что потом 

переросло в привычку самодовольства: «Я сделала это, я создала Отца, я так сильно 
страдала, он не страдал на самом деле, я страдала, и я создала Отца, я его сделала». 

Стала самодовольной, и сатана смог легко завладеть ней. И появились все эти 

демоны вокруг нее и захватили контроль над ней. 

То есть в темные ночи души, которые испытывает, испытывал и будет испытывать 

каждый из нас когда-либо, вопрос не должен звучать так: «Бог, что я сделал не так?» 
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Потому что вы подразумеваете, что если вы поступите правильно, вы получите 

утешение. Но это происходит не так. Нужно спросить: «Бог, что ТЫ сейчас 

делаешь?» Не «что я сделал не так?», а «Бог, что Ты сейчас делаешь? Куда Ты 

ведешь меня сейчас?» Мы хотим убежать из темноты, мы хотим убежать из темных 

ночей души, когда мы трепещем, мы хотим убежать от этого, мы не хотим с этим 

сталкиваться. 

Тереза Авильская говорила, что когда вы находитесь в темной ночи души, не время 
выдергивать сорняки. Когда вы пребываете в борьбе в своей жизни, это не время 

дергать сорняки. Она сказала, что это время идти в сорняки с садовником. Вы 

понимаете, что это значит? Потому что есть причина, почему Бог трясет вас в вашей 

вере, это не всегда от атак дьявола. Много раз Бог трясет вас как Шмита или как 

Супершмита, чтобы вы проснулись и вернулись. Когда мы находимся в этих ночах, 

когда мы пребываем в борьбе, спросите Бога: «Куда Ты ведешь меня? Я хочу пойти 

и увидеть сорняки. Я хочу увидеть сорняки, покажи мне сорняки». Идите с 

садовником, пусть он покажет вам сорняки, пусть он покажет вам корни, пусть он 

покажет вам структуры, пусть он покажет вам эти вещи. Эти вещи крайне 

необходимы для вашей жизни. Крайне. Они неизбежно необходимы. Если вы не 

будете иметь с ними дело, они будут охотиться на вас вечно. Бог дает нам темные 
ночи. Точно так же как мы имеем день, мы так же имеем ночь. Наша работа не в 

том, чтобы быть духовными наркоманами, которые только хотят вверх, прославляя 

Бога. Когда мы поем прославляющие Бога песни, мы не производим этот верх: «О, 

да, да, да, я чувствую, сейчас я выжму из этого какой-то опыт!» Когда мы 

прославляем Бога, мы не поступаем так. Где бы вы ни были, где бы ни была ваша 

душа, это время увидеть сорняки. Может быть, вы прославляете и чувствуете дух, 

может быть, и нет. Почувствуйте, как вы себя чувствуете без духа. Испытайте 

отсутствие опыта. И тогда у вас будет опыт. Но не производите его сами. Вы не 

можете. Подчинитесь Ему. 

Слишком много людей в отношениях с Христом, с Отцом, с Иисусом, стремятся 

получить удовольствие от этих отношений, преимущества этих отношений. И я 

вижу это, я вижу, как разного рода демоны, архангелы окружают Мать. Очевидно, 
что они не стремятся к отношениям с Христом. Они стремятся к удовольствиям. 

Они стремятся к преиму¬ществам, к домам, машинам, к роскоши, к апартаментам, к 

дворцам, к шопингу, к ресторанам – ко всем преимуществам. А не к отношениям. 

Это подобно тому, как вы женаты на ком-то. Если бы я только стремился к 

удовольствиям со своей женой, я бы не искал Ён А. Я бы не хотел Ён А. Я бы хотел 

только удовольствий от этих отношений. 

[Ён А ним вытирает пот с головы Хенг Джин Нима.] 

(Хён Джин ним) 

Сила, сила! Это вращение монаха Шаолиня. 

Это подобно тому, что вы хотите только украшения от этих отношений, только 

преимуществ, но не хотите самого человека, вот и все. 
Второе Послание к Коринфянам 12:9 говорит: «ибо сила моя совершается в 

немощи». Бог говорит нам, что в моменты слабости, на самом деле, когда мы 

пребываем в темной ночи души, в борьбе в вере, в своих верованиях, такого рода 

немощь может стать нашей силой. Это место, где Бог может поместить нас на 

глубину, в Свою глубину. Бог открывает, Бог намеренно отрывает немощи, 
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намеренно, намеренно открывает немощи, чтобы показать, чтобы открыть новую 

зависимость от Бога. Новый способ, чтобы мы могли зависеть от Бога. Эти темные 

ночи души, если мы не бежим к ним, что сказано в Писании? «Даже если я иду 

дорогой тени смерти, я не проявлю зла». Даже если вы находитесь в долине, даже 

если вы находитесь в темноте ночи, не бойтесь. Не бойтесь. Бог намеренно 

открывает нам наши немощи. Это время откровений. Если вы остаетесь с Ним. Если 

вы остаетесь с садовником в это время, это время откровений. Аминь? Это время 
откровений. Новый взгляд, новая глубина. 

Давайте прочтем из Чхонсонген. 

С абсолютной верой вы придете в то единственное и абсолютное место, где живет 

Бог. После этого все ваши проблемы решатся. (ЧСГ, книга 1, глава 4, 6.1) 

Давайте все поднимемся. Моя жена не будет выступать сегодня, она была занята с 

летним лагерем. Давайте поднимемся и помолимся сегодня. Я бы хотел попросить 

тех, кто хочет переключить свое сознание с верований на веру, сделать сегодня это 

провозглашение. Вы хотите изменить свои верования на веру, чтобы Бог 

прикоснулся к вам. Спускайтесь вниз, мы будем молиться с вами и за вас. Храм 

Божий прямо здесь. Церковь здесь, среди этих людей. 

Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Отец, мы хотим исследовать и 
погрузиться глубоко. Отец, мы хотим избавиться от ложных концепций, от 

сорняков, не для того, чтобы мы их выдернули, но для того, чтобы Ты показал нам, 

как они выглядят. Отец, Ты можешь показать нам также и корень, корневую 

систему, стебель, систему листьев, чтобы мы поняли и имели понимание о Твоей 

целеустремленной воле. Мы можем иметь еще более великое знание о Тебе, Отец. И 

сегодня мы молимся о том, чтобы Ты, Отец, прикоснулся к нам. Чтобы мы изменили 

верование и обрели божественный дар веры. Отец, позволь нам обладать верой, 

которая сможет двигать горы. Позволь нам обладать верой, крепкой, как дом, 

построенный на камне. Позволь нам иметь веру, которая отбросит напасти и 

немощи и слабость. И в это время темноты души, мы знаем, Отец, что Ты с нами. 

Ты идешь с нами, Ты ведешь нас как пастух, как наш Отец. Ты берешь наши руки и 

ведешь нас, Ты ведешь нас к новому дару, к дару веры. Отец, в то время как мы 
исправляем веру, когда мы перестаем веровать и думать, что мы можем это 

улучшить сами, Отец, позволь нам подчинить наши верования Тебе. Позволь нам 

просить встреч с Тобой, божественного прикосновения Духа, чтобы это верование, 

эти 5 процентов преобразовались в 95 процентов. Отец, мы знаем, что Ты ведешь 

всемирную Церковь, что все больше людей просыпаются во всемирной Церкви в 

этот решающий час. И, Отец, очень важно, чтобы мы правильно поняли, как прийти 

ближе к Тебе. Отец, мы молимся, чтобы каждый брат и сестра здесь обрели новое 

чувства, новое пере-живание, новые откровения, откровения о знании о Твоей 

целена¬прав-ленной воле, чтобы Ты убедил нас в Своей доброте и благодати. Чтобы 

мы получили абсолютную веру, абсолютную любовь и абсолютное послушание. Мы 

благодарим Тебя, и м ыприносим Тебе всю славу, хвалу и честь, когда мы 
отчитываемся в свое имя и молимся в Твое Святое имя. Аминь! Аджу! 

Давайте воздадим хвалу Богу. Обнимите своего соседа и скажите: «Верования 

преврати в веру, малыш». 

 

Духовный рост (26 июля 2015) 

http://sanctuary-ru.org/385/
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Мун Хёнг Джин, 

26 июля 2015 года 

 (Вначале Хенг Джин Ним говорит о том, что на прошлой неделе был день рождения 

Кук Джин нима. Подарили ему футболки со спартанскими шлемами и надписью 

«Приди и возьми» («крылатая фраза, ответ спартанского царя Леонида 1 на 

письменное требование персидского посла сдать оружие накануне битвы при 

Фермопилах). 
Давайте сегодня поговорим о духовном росте. 

Давайте прочтем из Евангелия от Иоанна, глава 15, стихи 1-8. 

1. Я есмь истинная виноградная лоза, а Отец Мой — виноградарь. 

2. Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, Он отсекает; и всякую, приносящую 

плод, очищает, чтобы более принесла плода. 

3. Вы уже очищены через слово, которое Я проповедал вам. 

4. Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собою, 

если не будет на лозе: так и вы, если не будете во Мне. 

5. Я есмь лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот приносит много 

плода; ибо без Меня не можете делать ничего. 

6. Кто не пребудет во Мне, извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие ветви 
собирают и бросают в огонь, и они сгорают. 

7. Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, 

просите, и будет вам. 

8. Тем прославится Отец Мой, если вы принесете много плода и будете Моими 

учениками. 

Какие сильные слова! Что удивительно, это писание показывает, как мы очищаемся, 

как мы очищаем себя: «вы уже очищены через слово, которое Я проповедовал вам». 

Иисус говорит здесь: «Пребудьте во Мне. Пребудьте во Мне. Пребудьте во Мне… 

Если не будете во Мне, без Меня не можете делать ничего. Пребудьте во Мне. 

Пребудьте во Мне». На самом деле он говорил это 10 раз, если прочесть дальше этот 

отрывок, но здесь есть постоянный приказ – «пребудьте, пребудьте». Когда мы 

пребываем во Христе, мы не только очищаемся, но и обретаем истинную силу и 
значение. Так была основана эта великая страна. 

Я смотрел дебаты между Динешем Дисуза, который является иммигрантом из 

Индии, философом, журналистом, и Биллом Эйрсом, который был членом 

подполья, в 70-х годах взрывал Пентагон, некоторые помнят об этом, теперь он 

профессор в каком-то либеральном университете, может, в Колумбийском. Они 

спорили о том, что есть Америка, великая ли это страна или нет. Билл Эйрс 

поддерживает идею централизации, что мы должны создать систему, подобную 

коммунистической. А Динеш Дисуза говорит: «Я родился в Мумбае. Мы можем 

говорить о красоте многокультурности, о том, как велики все нации, и что у Индии 

есть свои прекрасные традиции. Но я жил в Индии, и когда студенты из Йеля 

приехали в Индию и проводили там социологические исследования, дети подходили 
к ним и говорили: «Отдайте мне ваши джинсы, отдайте фотоаппарат». И они 

(студенты) пытались объяснить: «Мы не пытаемся навязать вам западную 

гегемонию. У вас, индусов, есть прекрасная культура, которую вы должны ценить, у 

вас прекрасный мультикультурный взгляд». А они говорят: «Можно заполучить 

ваши джинсы? Можно заполучить ваш фотоаппарат?» 
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И он спорил, что впервые в истории Америка изменила путь достижения 

процветания. Например, в прошлом это добивалось завоеваниями, империализм 

основывался на захватах, империи росли тем, что захватывали другие страны и 

присваивали их собственность. Но Америка создала систему, отцы-основатели 

создали систему обогащения, которая не позволяла священникам находиться в 

верхних эшелонах власти, как в Индии была система каст, брахманы были наверху, 

торговцы и неприкасаемые были внизу. Они дали свободу всем. Если вы стремитесь 
к предпринимательскому образу жизни, если вы хотите сделать изобретения, если 

вы хотите ценить людей, то вы защищены и свободны это делать. Впервые в 

истории они сделали это – модель достижения процветания, противоположную 

захватнической. 

Конечно, спор затем переходит в плоскость свобод, свободы слова и т.д., и в конце 

концов возвращается к библейским корням. На чем была основана эта страна? Идея 

того, что любой человек может иметь отношения с Творцом, что каждый обеспечен 

неизменными правами, которые даны не централизованным правительством или 

властями, а даны Богом. Это было проведено в Дартмутском колледже в альма-

матер и т.д., но вывод был сделан такой: «Посмотрите, насколько далеко ушла 

Америка от основополагающих принципов. И посмотрите, как каждое поколение 
думает: «О, мы просто адаптируем, изменим конституцию». Нет, потому что у 

отцов-основателей были принципы создания истинно свободной нации, и это было 

сделано правильно. Вы должны посмотреть эту дискуссию, я помещу ее на своей 

странице в YouTube. Билл Эйрс затем говорит: «О, американцы пришли и убили 90 

процентов индейцев». Такой общепринятый аргумент приводит он. И Динеш Дисуза 

отвечает на каждый вопрос. Я настоятельно рекомендую посмотреть эту дискуссию.  

Когда мы смотрим на Америку сейчас, она была супердержавой мира, она 

находилась в ситуации, когда ценности Америки могли распространяться. Это то, 

что многие называют западной гегемонией, или американской гегемонией и т.д., но 

Динеш говорит: «Нет, мы научили мир, как преумножить богатство, Когда мы идем 

куда-то, мы не завоевываем страну, подобно другим историческим империям, когда 

они вступают туда, они завоевывают эту страну». Он говорит, что теперь Бразилия 
использует принципы отцов-основателей, Китай использует принципы отцов-

основателей, Россия использует принципы отцов-основателей, Индия использует 

принципы отцов-основателей, они отходят от своих традиционных кастовых систем 

и двигаются к свободным рыночным отношениям. Но они не хотят «западной 

культуры», то есть они хотят использовать систему создания богатства и свободный 

рынок, но они не хотят западной культуры. Вот что они говорят. Особенно 

китайское правительство проталкивает идею смешения: «Мы унаследуем нашу 

великую империю династии Танг, и мы завоюем и будем править миром, и в то же 

время мы будем производить богатство». То есть они говорят, что будут 

использовать западную систему обогащения, но также создадут военную силу и 

завоюют другие страны, как это было в прошлом. Америка была первой 
исторической альтернативой захватнической модальности, и поэтому Бог 

благословил Америку, и поэтому Он мог защищать Отца, когда он был здесь. 

Америка показала, что вы сможете достичь успеха, люди смогут жить процветая. И 

он говорит американцам, которые жалуются: «Почему бы вам не родиться в 
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Мумбае? Почему бы вам не расти там? Вы жалуетесь на Америку? Поживите в 

Мумбае, как я, поживите там! И вы захотите иметь эти джинсы и фотоаппараты». 

Но мы сейчас находимся в состоянии, когда мы потеряли основополагающие 

принципы, и сейчас другие нации, другие страны начинают расти. Мы находимся в 

ситуации в год Шмиты, когда экономический коллапс возвращается, он уже растет, 

и мы знаем, откуда исходят эти корни. Бог предупреждает Америку как 

супердержаву, как нацию, освященную Богом, Он предупреждает нас о том, что мы 
отошли от Бога. Бог предупреждает нас, что мы отошли от Него. 

С 1973 года Америка убила миллионы и миллионы младенцев. И на прошлой 

неделе, вы слышали о том, как Planned Parenthood были пойманы на незаконной 

торговле человеческими органами, на торговле и продаже человеческих органов. Я 

надеюсь, вы все слышали об этом. Это была такая большая новость, что средства 

массовой информации мейнстрима должны были скрывать это, но не могли, потому 

что это была слишком большая новость. Удивительно то, что не последовало ни 

одного слова от падшей церкви, ни одного слова. Это удивительно, потому что есть 

христианские приходы, которые открыто протестуют против этого, есть настоящие 

приходы, которые пребывают с Христом, которые выступают против этого.Ии я 

видел одного из них, это Доктор Браун, иудей-мессианец, и их церковь сделала это 
видео. Давайте быстро посмотрим его. 

(В видео рассказывается о компании Planned Parenthood, о том, что они делают 

аборты женщинам, которые не хотят ребенка из-за определенного пола или 

национальности (что запрещено законом), продают части тела абортированных 

младенцев, собирают пожертвования, направленные на аборты афроамериканцев.) 

Вы можете видеть такой тип демонической холодности. Оскорбляюще и 

отвратительно. Она говорит о человеческих младенцах, которых расчленяют, она 

говорит о маленьких детях, о том, что их расчленяют, чтобы вытащить и продать, и 

в этот момент она ест салат. Вы видели, насколько это невероятно? Мы полностью 

ушли от Бога. Такого рода культура стала мейнстримом, который поощряется, и мы 

также видим другое пренебрежение человеческой жизнью. В истинно свободном 

обществе даже ребенок в утробе должен быть защищен, должен обладать правами, 
потому что это – человек. И даже самые неистовые либералы, как Кристофер 

Хитчен, который умер от рака, он изменил свое мнение об абортах, потому что 

наука показала, что младенцы из все более ранних беременностей выживают. И хотя 

он атеист, но он изменил свое мнение, основываясь на науке. Но наука доказывает, 

что на все более ранних сроках дети выживают. Это показывает то, что они – люди, 

и что жизнь каждого человека должна быть защищена в свободном обществе. 

Есть и другие церкви, которые выступают против и теперь открыто противостоят 

решению Верховного суда, которое превзошло Содом и Гоморру. Я слышал, что в 

Содоме и Гоморре не были легализованы однополые браки, они были частью их 

«культуры», но правительство не поощряло их, то есть мы сейчас пребываем в 

ситуации, когда мы «превзошли» Содом и Гоморру как нация. 
Мы смотрели видеоролик о том, почему однополые браки нелогичны с 

биологической точки зрения. Но этот служитель церкви д-р Джон Тей из Австралии 

написал книгу «Рожденный геем», и он рассмотрел основные вопросы. Я хочу 

быстро их охватить. Потому что сатана – мастер обмана, он – мастер лжи, он хочет, 

чтобы мы думали, что он заботится о женщинах в плане абортов, говоря, что это их 
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право, скрывая настоящую причину того, что это касается человеческой жизни, что 

это – люди, живые люди, которые находятся в утробе. Таким же образом он 

прячется под культурой, давит на культуру, на популярную культуру, называя это 

толерантностью, эгалиторизмом, свободой, и т.д. Этот служитель церкви из 

Австралии подошел с другого конца, он подошел к этому с точки зрения науки. Он 

приводит такую статистику, которую я не знал. Продолжительность жизни у 

гомосексуалистов короче, чем у гетеросексуалов, на 24 года. В Норвегии женатые 
гетеросексуалы умирают в среднем в возрасте 77 лет, а гомосексуалисты в 52 года 

(на 25 лет раньше). В Норвегии замужние женщины умирают в среднем в возрасте 

81 года, а лесбиянки в возрасте 56 лет (на 25 лет раньше). То есть благодаря 

объективной статистике они обнаружили, что гомосексуализм более опасен, чем 

курение. 

Д-р Кэмерон: «Рассказывая об огромном уменьшении продолжительности жизни 

гомосексуалистов, детей надо сильно и постоянно предупреждать об опасностях 

гомосексуализма, даже в большей степени, чем об опасности курения. Те школьные 

районы, которые представляют прогейский учебный план, должны пересмотреть 

свои приоритеты». И мы все знаем это общепринятое мнение, которое поощряется 

во всех штатах, и что все дети вовлечены в эту систему. 92 процента ранних случаев 
больных и зараженных ВИЧ/СПИДом, были гомосексуалистами. Первые 

гомосексуалисты, зараженные СПИДом, были крайне распущены, имели в среднем 

1200 партнеров каждый. Гомосексуалисты в 1000 раз больше подвержены 

заражению СПИДом, чем гетеросексуалы. Анальный рак среди гомосексуалистов 

ненормально высок, в 50 раз превышает норму. Существует сильная связь между 

анальным раком и мужскими гомосексуальными контактами. 50 процентов геев 

являются носителями папилломавируса, который вызывает анальные наросты и 

ведет к анальному раку. Гомосексуалисты (менее 1 процента населения) 

насчитывают 50-80 процентов случаев сифилиса в США. 80 процентов случаев 

сифилиса – у мужчин-гомосексуалистов. Половая распущенность и употребление 

наркотиков среди гомосексуалистов бесконтрольно. В среднем мужчины-геи имеют 

более 20 половых партнеров в год. 75 процентов имеют более 100 половых 
партнеров, 28 процентов заявляют, что имели более 1000 партнеров за свою жизнь. 

Верность и моногамность не существуют. Венерические болезни быстро 

распространяются. 66 процентов имели секс на стороне за первый год отношений. 

90 процентов обманывают партнера в течение 5 лет. 

Группы давления хотят запретить гражданские права, запретить говорить о здоровье 

(называя это «разжиганием ненависти»), но мы не можем запретить «права» людей, 

которые распространяют венерические болезни. Они говорят с точки зрения 

здоровья. Этот доктор не говорит с точки зрения Библии, он просто говорит с точки 

зрения здоровья, с точки зрения человеческого здоровья, о том, что мы должны 

давать образование людям об опасности такого рода поведения. Они могут 

запретить гражданские права, запретить говорить о здоровье, но мы на самом деле 
не можем запретить права людей, которые распространяют венерические болезни. 

Это неполиткорректно. 

И, конечно, сколько людей слышало такое – «Это генетически». «Эта проблема 

генетическая, и я не могу ею управлять. Это не моя вина, я был просто рожден 

геем». Сколько из вас слышало такое заявление? Это очень распространено, очень. 
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Д-р Джон Тей проанализировал это. «Если это правда передается генетически, 

точно так же как цвет ваших глаз, то и говорить об этом не нужно, это не наша вина, 

вы не можете нас судить, мы не принимаем решение совести». 

В 1999 году неврологи Райс и Эберс из университета Западного Онтарио проверили 

результаты исследований Хамера и не нашли никаких доказательств связи между 

мужчинами-гомосексуалистами и генетическим маркером в Х-хромосоме или 

любыми другими генетическими маркерами. Другая группа под руководством 
психиатра Алана Сандерса из университета Чикаго не обнаружила поддержки связи. 

В 2005 году команда из национального института здоровья провела генетические 

исследования 456 человек из 146 семей с 2 или более геями. Авторы не нашли связи 

с генетическим маркером в Х-хромосоме. 

Если это генетическая проблема, то ученые говорят, что лучший способ – 

исследовать близнецов. Если это генетически передается, то у них обоих голубые 

глаза, потому что они разделяют те же гены. У близнецов на 100 процентов 

одинаковые гены, и тогда если это генетически передается, как голубые глаза, то мы 

должны увидеть очень высокий процент обоих близнецов-геев. Должны были найти 

100-процентный результат, по крайней мере 90 процентов. Байли Мартин в 2000 

году обнаружил, что если один близнец был гомосексуалистом, его идентичный 
брат тоже был гомосексуалистом в 38 процентах случаев. Если одна из сестер был 

лесбиянкой, ее генетически идентичная сестра тоже была лесбиянкой в 30 

процентов случаев, что ясно показывает, что это не передается генетически. Это 

очень ясно показывает, что это не генетическая проблема. Ни одно человеческое 

поведение не контролируется одним геном. «Ген геев» уже был развенчан наукой. 

Попытки доказать, что гомосексуализм имеет сильную генетическую связь – это 

политическая, а не научная повестка дня. 

Сатана, который является князем этого мира, действительно старается 

контролировать нас, он пытается вести нашу жизнь, заставляет нас принимать 

решения, основываясь на том, что принимает популярная культура. Популярная 

культура является основным орудием для нашего образования. Вы можете это 

видеть на примере абортов, и теперь на продаже человеческой плоти, на продаже 
печени и сердец младенцев, и на примере гомосексуальной темы, когда уже 

доказали, что это – политический заказ. Мы можем видеть, что он любит 

использовать определенные типы программ на людях. 

Этот пастор из Австралии сказал, что ни одно общество не может долго 

продолжаться на основе массивного и длительного отрицания истины. Если мы 

отрицаем истину и просто верим пропаганде, говорящей по поводу этих вещей, ни 

одна цивилизация, ни одни законы не могут продолжаться долго, основываясь на 

этом. Уважение истины и создание политики, основанной на истине, должны иметь 

корневую ценность. Каковы причины? Каковы риски для здоровья? Каковы 

общественные риски изменения законов, наделяющих особыми правами, 

основанными на сексуальных желаниях? Я думаю, что это важный момент. Мы 
говорим о том, что показали видео, которые мы смотрели пару недель назад. Мы не 

говорим о генетической предрасположенности. Мы говорим о жизненном выборе, 

мы говорим о половых партнерах, собирается ли правительство одобрять половых 

партнеров или оно собирается поощрять нормальные семьи, которые на самом деле 

помогают строить более здоровое обществ. И вы видели статистику, связанную с 
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этим, о том, что дети, у которых есть отец и мать статистически имеют больше 

шансов закончить старшую школу, меньше используют наркотики, меньше 

совершают преступления и т.д. Это не значит, что все совершенно, но с точки 

зрения статистики для общества больше пользы, когда мужчина и женщина создают 

семью. 

И Бог очень ясен на этот счет. Даже в Бытие Он говорит об этом: «И оставит 

человек отца и мать и прилепится к жене своей». Иисус говорил об этом очень ясно. 
Сатана хочет вырвать с корнем основные принципы творения, чтобы создать хаос, 

чтобы создать порядок своего владычества. Мы прошли границу полного отрицания 

Божьего Завета, полного отрицания Божьей цели творения, полного отрицания Бога, 

отворачиваясь от Него еще дальше, чем в года Шмиты 2001 и 2008. 

И мы видим судью Скалиа, который голосовал против принятия закона, 

легализующего гомосексуальные браки. Он сказал: «Взгляните на тех людей, 

которые составляют Верховный суд, они являются неофициальными лицами, 

которые закончили Йельскую школу юриспруденции, четверо из них из Нью-Йорка, 

ни один из них не является христианином-протестантом, ни один не является 

христианином-евангелистом, ни один, в то время как это составляет 25 процентов 

населения США. Ни один из них не обладает взглядами, основанными на Евангелии 
и Библии. Каким образом эти элиты издают конституционные законы, которые 

обнаруживают себя полностью непредставительными в плане американских 

протестантов?» Он продолжает: «Это более вопиюще, чем «нет налогов без 

представительства». Это то, что привело нас к революционной войне. Это правление 

более вопиюще». И он является судьей Верховного суда. Он говорит, что это более 

нарушает закон, чем «нет налогов без представительства» – «нет социальной 

трансформации без представительства». «Сегодняшнее решение говорит, что моим 

правителем, и правителем 320 миллионов американцев от побережья до побережья, 

является большинство из девяти юристов в Верховном суде. Неизбранные юристы 

из Верховного суда правят 320 миллионами людей». 

Все связано, внешнее проявляет внутренние потрясения. Мы знаем, что когда Отец 

ушел в духовный мир, я говорил об этом много раз, произошло множество 
редакций. В Библии написано: «пребудьте во Христе, пребудьте во Христе, 

пребудьте во Слове, пребудьте во Мне». Но как только он перешел в духовный мир, 

мы покинули, падшая церковь покинула, они не пребывают во Христе. Мы стали 

свидетелями редактирования Чхонсонген, Небесной Библии, 80 процентов было 

отредактировано. Все это, даже клятвы Завета и даже сам Завет брака были 

отредактированы, исключили Божественный Принцип из конституции Чхонильгук, 

продвигают род Хан над родословием Мессии, лишают Отца трона. Мы видели, что 

все это существует на самом деле. И конечно, на кольце, на Завете Благословения, 

данного в День Основания, есть только имя Матери Хан. В буквальном смысле 

стерли Отца. Отца там нет, его нет даже на кольце Завета. Мы видим, что мы 

покинули Отца, мы покинули Христа, мы покинули Мессию. Мы покинули Слово и 
из-за этого, как в микрокосме провидения, мы имеем потрясения на уровне 

макрокосма. В Притчах говорится (глава 4:23) 

23. Больше всего хранимого храни сердце твое (Lebab), потому что из него 

источники жизни. 
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Писание учит нас защищать наше сердце. Lebab здесь означает «глубокие 

верования», «коренные основы», много раз это используется в значении «души», в 

значении «внутреннего «я». Это может иметь все эти значения и нюансы, это может 

означать ум и сознание, внутреннее «я» и сердце, глубочайшую мудрость или 

глубочайшее понимание – все это. И в Библии сказано «Храни сердце твое»: то есть 

оберегай его, защищай его. Почему важно защищать его? Почему важно хранить 

сердце? Потому что «из него источники жизни», «все остальное в нашей жизни» 
исходит от Lebab, из внутреннего «я». 

На прошлой неделе мы говорили о разнице между верованиями и верой, мы 

говорили, что верования – это 5 процентов ответственности, а вера – это дар от Бога, 

это конечные 95 процентов, которые Он дает нам как дар веры и это становится 

верой. То есть нашими собственными усилиями мы не можем производить веру – 

мы можем только веровать. И основываясь на этом веровании, Бог в свое время 

может дать нам дар веры, и это то, откуда может начаться абсолютная вера. Она 

должна прийти от Бога. Так же и здесь. Есть времена, мы говорили об этом на 

прошлой неделе, есть темные ночи души, когда мы духовно пребываем в борьбе, 

когда мы спрашиваем Бога: «Почему я сейчас нахожусь в долине, что Ты делаешь в 

долине?» Мы хотим задавать такие вопросы. Не «Бог, что я делаю не так?» Мы 
хотим спросить: «Бог, что Ты делаешь? Куда Ты ведешь меня в это время, в темные 

ночи души?» 

Тереза Авильская говорила о том, что темные ночи души – это не время, когда вы 

пытаетесь выдергивать сорняки, потому что на самом деле глубочайший Lebab, 

глубочайшее сердце и душу мы не знаем сами, мы не знаем себя. Тереза Авильская 

говорит, что когда вы пребываете в темных ночах души, вы должны быть терпеливы 

и позволить Садовнику пойти в сорняки, взять вас с Собой в сорняки, не начинайте 

выдергивать их, но позвольте Садовнику повести вас в сорняки, чтобы Он показал 

вам, как их выдергивать, чтобы Он смог посадить новые растения вместо них. И это 

для нас очень важно. В то время как мы имеем дело со Шмитой и преследованиями, 

с настоящей борьбой за души, чтобы привести людей назад во владычество Бога, это 

очень важно, потому что это эмоционально и духовно толкает этот Lebab. Сколько 
из вас может это подтвердить? Почти все! Это толкает Lebab. 

Писание говорит: «Храни свое сердце больше всего хранимого». Это подобно 

большому леднику, из которого выходят так называемые ледниковые ворота, и 

грязная вода, которая течет под ледником, выходит наружу через эти ворота. И если 

посмотреть сверху, все выглядит прочно и надежно, но существуют грязные 

подземные воды, которые выливаются. То же самое и с нашим Lebab, с нашим 

сердцем. Все кажется нормальным, но когда мы углубляемся, когда мы идем с 

Садовником, мы видим, что сад вовсе не такой, каким мы его хотели видеть или 

представляли себе. Бог ведет нас и показывает грязные воды, которые у нас есть. 

В теологии есть понятие «сознательная и бессознательная теология». Сознательная 

теология говорит: «Да, я знаю, что Бог все контролирует, Он восседает на троне, Бог 
– это правитель, Он приглядывает за мной». А бессознательная теология – это 

глубокая теология, которая говорит, что мы полны беспокойств, тревоги. 

Сознательная теология говорит: «Бог – правитель, Он – властитель, Он сидит на 

троне, Он ведет мою жизнь». Но внутри есть бессознательная теология, подобная 

грязной воде. И в темные ночи души Бог ведет нас в грязь. Он ведет нас туда для 
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того, чтобы мы могли научиться чему-то. Чему мы можем научиться, когда мы 

отправляемся в грязь? Мы идем туда не только для того, чтобы познать себя. 

Это – торфяное болото. Если вы посмотрите на это болото, вы подумаете, что оно 

полно травы. Но если вы пойдете туда пешком, это, возможно, самый опасный тип 

дикой природы, вы сделате несколько шагов и неожиданно провалитесь, и болото 

сомкнется над вами. И таким образом люди умирают. Был один известный бегун, 

который путешествовал по болотам, и он погиб там, его тело обнаружили в 
торфяном болоте. Потому что он думал, что оно твердое. Он наступил туда, и 

провалился, и болото сомкнулось, и он не смог выбраться. Поверхность болота 

кажется твердой, она выглядит как поверхность, по которой вы можете ходить, но 

прямо внизу, под слоем легких разлагающихся веществ, находится ледяная вода. 

Инструкторы говорят, что вода очень холодная, и что если вы попадете в воду, вы 

получите шок. И когда вы получите шок, в этот же момент вода смыкается над 

вашей головой и у вас меньше минуты для того, чтобы выбраться оттуда, потому 

что когда вы получаете шок, вы выталкиваете весь воздух из своих легких. 

И как с точки зрения бессознательной теологии мы можем расти духовно? Мы 

говорили о стадиях формирования, роста и завершения, но как мы растем духовно? 

Очень важно понять процесс, с помощью которого мы растем духовно. 
Недостаточно иметь только интеллектуальное знание о Боге или даже 

проницательность, потому что в конце концов мы должны создать отношения с 

Богом, это самое важное. Проницательность может помочь нам, но в конце концов 

крайне важное значение для спасения и вечной жизни имеют отношения. О чем 

учит Послание к Римлянам (8:26-28)? 

26. Также и Дух подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о чем 

молиться, как должно, но Сам Дух ходатайствует за нас воздыханиями 

неизреченными. 

27. Испытующий же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он 

ходатайствует за святых по воле Божией. 

28. Притом знаем, что любящим Бога, призванным по Его изволению, все 

содействует ко благу. 
Мы так самодовольны, что думаем, что это мы молимся Богу. Понимаем ли мы, что 

Бог постоянно молится за нас? Святой Дух все время молится за нас. Святой Дух 

служит нам. Как происходит духовный рост? Растем ли мы духовно, когда 

прилагаем усилия, когда делаем много условий, регилиозных практик? Все это 

может помочь, но растем мы не через это? Это так же как и верование, и дар веры. 

Обычно мы рассматриваем рост как что-то, к чему мы прикладываем усилия. Мы 

едим правильную пищу, правильные овощи, едим продукты пяти групп, мы делаем 

зарядку, и тогда мы будем здоровы. И мы думаем, что духовно мы растем так же. 

Мы думаем, что если мы возьмем все под контроль, мы проявим свой рост, так же 

как мы делаем это физически. Но это отличается. 

Писание говорит, что Святой Дух помогает нам в повседневной жизни. Когда мы 
изучаем Божественный Принцип и говорим о стадиях развития – формирования, 

роста и завершения, когда мы говорим, что Адам и Ева находились на стадии роста, 

они должны были полагаться на Бога. Они должны были полагаться на Бога, не 

только в заповеди, но и в отношениях с Ним. Посмотрите, как Бог помогает нам в 

повседневной жизни, что говорится в Притчах? 
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«Больше всего хранимого храни сердце твое (Lebab), потому что из него источники 

жизни». 

То есть Святой Дух находится внутри нашего Lebab, он служит нам, он молится за 

нас внутри глубочайшей части нашего сердца и души. Он находится там и работает 

в повседневной жизни над нашими проблемами. Когда пребываем в борьбе, мы 

думаем: «О, что делать, я не могу». И так далее. Мы думаем, что мы пытаемся 

разрешить проблему, но Святой Дух уже служит нам. Святой Дух уже работает 
внутри нас, чтобы толкать нас к тому, что хочет создать Бог. Это почти как 

подчинение. 

Как мы растем в физическом мире? Мы растем в физическом мире, контролируя 

определенные вещи, определенные ингредиенты. Если вы хотите нарастить свои 

мышцы, вы должны взять под контроль свою диету, заняться упражнениями, делать 

отдельные упражнения, делать все, что поможет вам нарастить мышцы. Но наша 

духовная жизнь отличается от этого. Дело здесь не в том, чтобы взять контроль, а в 

том, чтобы позволить Богу взять контроль, подчиниться Богу. Что Бог показывает 

мне в это время? На что смотрит Бог? На что смотрит Бог в моем Lebab? Что Бог 

чувствует, когда заходит туда? Чувствует ли Он ароматы прекрасного сада или 

зловоние торфяного болота? Какой вкус он чувствует? Хорош ли этот вкус? Что Бог 
слышит в этих ледниковых воротах, откуда проистекают источники жизни? Что Бог 

слышит там? К чему прикасается Бог, к каким сорнякам Он прикасается, говоря: «Я 

хочу, чтобы ты это понял. Я хочу, чтобы ты понял, что это такое. Я хочу, чтобы ты 

понял, как работает стебель, как работают корни. Я хочу, чтобы ты узнал, как 

выглядят эти листья»? Когда мы на природе, мы изучаем различные растения. Вы 

должны знать, как выглядят эти растения, в чем отличие тысячелистника от 

болиголова, потому что если вы сорвете ядовитые растения, которые имеют такие 

же белые цветы, вы умрете! Вы должны знать, как выглядят сорняки. И в это время 

Бог может научить нас этому. 

Обычно происходит так – мы обычно хотим, чтобы Бог участвовал в моей жизни – 

«я хочу, чтобы Бог использовал меня и участвовал в моей жизни, чтобы моя жизнь 

обрела смысл». И таков очень сильный расчет верующих. Но реформисты говорят о 
противоположном, говорят об участии в жизни Христа, чтобы не Христос 

участвовал в вашей жизни, но вы бы участвовали в жизни Христа. И таково 

радикальное изменение взгляда на вашу жизнь. Потому что вопрос заключается в 

том, когда вы идете в Lebab, собираетесь ли вы создать прекрасный сад? Или вы 

хотите позволить Святому Духу создать его? 

Пару раз я делал дизайн японских садов, и я знаю, что когда у вас есть картинка 

этого сада, вы можете почувствовать, какое место будет хорошо для камней, для 

белых камней, для черных камней, для моста, и т.д. И если я делаю дизайн сада, я не 

хочу, чтобы мои дети вошли туда и сделали по-своему, хотя я и люблю их. Если это 

место для них, они могут сделать что хотят, и это хорошо. Но если это место для 

сада, если это место для уединения, например для Отца, чтобы он там отдыхал… Я 
сделал пару садов для Отца в нашей собственности, чтобы он там отдыхал… И если 

это место для такой цели, моя задача заключается в создании дизайна этого сада. 

Вопрос в том, кому мы позволим сидеть на троне дизайнера нашего сердца. Сидим 

ли на нем мы сами, говоря: «Я хочу сделать свою жизнь такой-то и такой-то, я хочу 

сделать свое сердце таким-то и таким-то», или мы подчиняемся и позволяем Богу 
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решить, какой дизайн сделать? Почему? Потому что в конце концов мы хотим, 

чтобы Бог жил в нас. Мы хотим, чтобы этот храм стал местом пребывания. Он 

сказал: «Пребудь во Мне», «Я буду пребывать в тебе, пребудь во Мне». Сделай это 

место, где Я бы мог жить. Если мы сделаем это место местом для пребывания, где 

Бог мог бы жить, будет ли иметь смысл, если предпочтения Бога будут 

приоритетом? Для того, чтобы Он там жил? Если это место пребывания Бога, имеет 

ли смысл позволить Богу сотворить его дизайн? И это означает Lebab. В темные 
ночи души, когда Бог толкает нас в глубины, когда Он дарит нам дар веры, когда Он 

толкает нас в болото, чтобы показать, что Он хочет, что бы Он хотел, как мы будем 

расти? Не отбирая контроль, зная, что хозяин-садовник здесь, зная, что Царь царей 

здесь, позвольте Ему завладеть контролем над вашим сердцем, над вашей душой, 

позвольте Ему создать сад, позвольте Ему решать, какие камни положить туда, 

позвольте Ему провести там ручей. Если Он этого хочет, позвольте Ему положить 

там белые камни. Если Он этого хочет, позвольте Ему положить черные камни. Если 

Он хочет их положить туда, позвольте Ему построить мостик здесь. Если Он хочет 

посадить здесь клен, позвольте Ему это сделать. Когда мы научимся подчиняться 

Богу и Святому Духу, когда они работают в нас, когда мы научимся смотреть на 

себя с точки зрения Бога, тогда Бог начнет воссоздание, Он начнет углубляться в 
этот сад, Он начнет менять и трансформировать этот сад. 

Омма, ты хочешь что-то сказать по этому поводу? 

(Ён А Ним) 

Давайте еще раз поаплодируем пастору Муну. Спасибо! 

Я уверена, что многие из вас знают, что моему мужу нравится бушкрафтинг (умение 

путешествовать и выживать на природе с минимумом снаряжения и без чеьй-либо 

помощи). Однажды я сказала ему: «Аппа, это не бушкрафтинг, это кемпинг (когда 

вы живете в палатке на выходные). Мы разжигаем огонь и спим на природе, это не 

бушкрафтинг». А он сказал: «Не оскорбляй бушкрафтинг! Кемпинг – это когда ты 

идешь со всем оборудованием, а бушкрафтинг – это техники выживания с 

минимумом снаряжения!» За этим последовала 30-минутная лекция, и я сказала: 

«Больше не буду так тебя оскорблять». Будьте осторожны, когда говорите с ним о 
бушкрафтинге. Когда мы идем в лес, мы прежде всего сооружаем кров и затем 

готовим все, чтобы развести огонь. И работа моего мужа заключается в рубке 

длинных больших деревьев, а моя работа – искать сухие ветки. 

И мне очень нравится этот процесс, потому что это как медитация, я могу это делать 

один час, два часа, без проблем. И иногда я прославляю Бога, я не могу петь как 

SOS (Sounds of Sanctuary), но я очень наслаждаюсь прославлением Бога, в то время 

как я собираю хворост. Я многое узнала о том, как собирать хворост. Первое – 

нельзя собирать зеленые ветки для того, чтобы развести огонь, потому что если эта 

ветка упала пару дней назад, она все еще содержит влагу и все еще живая. А для 

огня нужны ветки полностью сухие, которые упали по крайней мере пару месяцев 

назад и достаточно высохли. И мы всегда получаем удовольствие от разведения 
огня и бушкрафтинга. 

Пару дней назад я читала Библию, и я прочла именно тот отрывок, который мы 

зачитывали в начале службы, из Евангелия от Иоанна, глава 15. Там сказано: «Без 

меня ты ничего не можешь сделать. Если ветви упали с дерева, то они выброшены и 

годятся только для разведения огня. И они будут выброшены в огонь». И я 
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вспомнила тот же самый процесс, который я делала во время бушкрафтинга, это 

было именно то. И это на самом деле истинно. Когда мы отклоняемся от Бога, 

отклоняемся от Христа, мы думаем, что это неплохо, что мы все еще зеленые ветки, 

в нас все еще есть влага, и мы даже можем чувствовать какую-то духовность внутри 

себя. Но с течением времени мы замечаем, что мы духовно засыхаем, каждый год, 

каждое десятилетие, мы засыхаем и становимся мертвыми ветками, которые годятся 

только для разведения огня. 
Когда мы находимся в темных ночах души, у нас есть много причин не верить в 

Бога. И я была такая же. Когда я была подростком, бумага была слишком мала, 

чтобы написать все причины, по которым я могу не верить в Бога. Прежде всего, 

потому что у меня такой брат, если Бог любит нас, Он не мог сотворить такое с 

нашей семьей. Мой брат был как мое проклятие. Я так думала раньше. Конечно, я 

больше так не думаю, но я так думала. Это причина номер один. Вторая причина: 

благословленные семьи, которые встретили Мессию, они не могут быть так 

несчастны, это неправильно! И третья причина: если мы благословленные семьи, мы 

не можем быть такими бедными. «Я хочу собственную комнату, я хочу носить 

красивую одежду, какую носят мои друзья!» Но удивительно, я свидетельствую 

сегодня, через что Бог проводит нас и что Он показывает. В то время я была так 
уверена, что не смогу верить в Бога. Но Он проводил меня через каждую ступеньку 

и показывал, почему у нас нет выбора, что мы должны верить в Бога. И я уверена, 

что многие из вас проходили через такое путешествие тоже. И это прекрасное 

путешествие, через которое Бог нас проводит. И я помню день, когда я пребывала в 

борьбе с вопросом: «Действительно ли Бог существует, это сумасшествие, и если 

жизнь – это благословение Божье, она не может быть такой несчастливой». И я 

смотрела в потолок и разговаривала с Богом: «Бог, это неправильно, жизнь не может 

быть такой несчастливой, если Ты существуешь». И когда я оглядываюсь назад, 

удивительно, Бог ответил на каждый мой вопрос. Поэтому, братья и сестры, я 

уверена, что многие из вас испытывают темные ночи души. И когда вы находитесь в 

них, помните, что у нас есть Хозяин-садовник, мы должны идти с нашим Хозяином-

садовником в этих темных ночах души и держаться за Него. С нами есть Хозяин-
садовник. Не держите это в своем сердце, поговорите с Ним, поговорите с Ним: 

«Бог, я пребываю в борьбе с этим». Не держите это в себе, говорите с Богом. Вы 

понимаете? Поговорите с Богом, и Он ответит вам, когда придет подходящее время, 

Он ответит вам. Сегодня мы хотим прославлять и служить Богу за то, кто Он есть. 

Аджу. 

(Хёнг Джин ним) 

Давайте закончим словами из Чхонсонген. 

Люди рождаются в любви, вырастают, окруженные любовью, живут в любви и в 

любви умирают. Однако со смертью человек не исчезает. Ведь Бог-Субъект вечен, 

неизменен и уникален; а значит, люди, занимающие положение объекта Его любви, 

живут вечно. (ЧСГ, книга 6, глава 1, раздел 2) 
Давайте все поднимемся. Если вы снова хотите обрести решимость стать объектом 

для Бога, чтобы Бог смог завладеть вашим Lebab, нашей глубинной частью, 

подходите сюда. Мы также приглашаем всех, кто смотрит нас в других странах 

через видеозаписи и Интернет, мы приглашаем вас вернуться во владычество Отца. 

Это время в год Шмиты установить ваши сердца вместе с Богом. 
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Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Отец, мы благодарим Тебя за 

прикосновение, которые Ты даруешь нам сегодня. Отец, мы благодарим Тебя за 

Святой Дух, который уже служит нам в глубине нашей совести, нашего интеллекта, 

эмоций, нашего разума и внутреннего «я», в глубине нашей души. Отец, мы не 

понимали, сколько труда Ты вложил в нас. Мы думали, что это мы молимся Тебе, 

мы думали, что это мы – добрые люди, которые пытаются вдохновить Тебя, но Ты, 

Отец, каждый день молишься за нас, Ты работаешь с нами каждый день, Ты 
направляешь Святой Дух в глубинное болото нашего сердца Lebab, чтобы Ты смог 

разбить там свой сад. Отец, мы молимся, чтобы мы не мешали Тебе, чтобы мы не 

пытались стать Садовником, чтобы мы стали Твоим партнером-объектом, не 

субъектом, чтобы мы позволили Тебе создать дизайн сада, в котором Ты хотел бы 

пребывать, чтобы Ты создал резиденцию, место пребывания, которое Ты хочешь. 

Отец, если Ты хочешь положить туда камень, если Ты хочешь поместить здесь 

стену, если Ты хочешь сделать здесь крышу, пусть так будет, Отец, пусть мы станем 

тем, кто понимает, что духовный рост не приходит к тем, кто пытается стать 

субъектом, но к тем, кто имеет с Тобой отношения как объект. И в то время как мы 

делаем это, в то время, как мы подчиняемся Твоему движению, Твоему дизайну, мы 

сможем жить в одном месте с Тобой, в месте, которое более славное, более 
прекрасное и более сильное и помазанное, чем если бы мы делали это сами. Отец, 

открой наши сердца, глубочайшие места прямо сейчас, тем, кто присоединяется к 

нам в других странах мира. Позволь нам видеть это болото Твоими глазами, открой 

наши органы чувств, чтобы мы могли слышать внутренний голос Твоего движения. 

Открой наши органы осязания, чтобы мы могли прикасаться с Тобой к тем корням, 

которые необходимо удалить, и к новым вещам, которые необходимо посадить. 

Отец, мы благодарим Тебя за эту сильную работу в эти дни. И даже если 

продолжается тихая ночь, даже если мы находимся в страшном месте, даже если мы 

ступаем по долине тени смерти, мы не будем бояться. Наша сознательная и 

бессознательная теология придут ближе друг к другу, чтобы мы верили и доверяли 

Тебе больше. И мы молимся, чтобы Ты, Отец, даровал нам Свой дар веры, который 

бы укрепил нас, который дал бы нам силы, который дал бы нам веру, которая 
двигала бы горы ради Твоей славы и Твоего Царства. Мы благодарим Тебя, Отец, и 

мы приносим Тебе всю славу, хвалу и честь сегодня, когда мы прославляем Тебя. 

Мы приносим Тебе отчет от своего имени и молимся в Твое бесценное имя. Аминь! 

Аджу! 

Давайте принесем хвалу Богу. Подбодрите своего соседа, скажите: «Позволь Богу 

быть дизайнером!» 

 

Вретище и пепел (9 августа 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

9 августа 2015 года 

 Сегодня мы проведем особую церемонию, так как мы находимся в особенном 
времени. Это время, когда несмотря на то, что мы выступаем за праведное дело, нам 

не только противостоят и не только высмеивают нас, но систематически пытаются 

прикрыть наше служение, чтобы мы замолчали. Мы живем в такие времена. Сейчас 

я попрошу всех подняться со своих мест. Мы будем петь «Благодать славы» в 

начале этой церемонии, чтобы мы могли принести эту песню Отцу. Давайте вместе 

http://sanctuary-ru.org/387/
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споем песню «Благодать славы». Мы обычно поем эту песню в радостном тоне, но я 

бы попросил исполнить ее в изначальной форме, чтобы звучало только фортепиано, 

и давайте будем медитировать над словами. Давайте помнить, что этот гимн 

Чхонильгук был написан в камерах пыток тюрьмы Хыннам. Мы изучали это. Я 

надеюсь, все помнят количество работ, которые необходимо было выполнить, 

испарения аммония, кожа на руках слезала, и более того, были пытки, для того 

чтобы проливать кровь и провозглашать слово Божье. Давайте споем «Благодать 
славы», думая об этом, давайте соединимся с сердцем Отца, которое было у него в 

Хыннаме, когда он преодолевал все это ради мира и написал эту песню. 

(Поют песню «Благодать славы») 

Спасибо. Да благословит вас Бог. 

Давайте теперь произнесем Обет семьи. 

(Зачитывают Обет семьи.) 

Я попрошу Грега провести чтение хундокхве. 

(Чхонсонген, книга 2, глава 7, раздел 8.1) 

8. Перенятие и наследование сердца Истинных Родителей 

8.1. Перенятие сердца 

Каким образом вы можете ощутить сердце Истинных Родителей, а также любовь и 
сердце Бога? Вот в чем проблема. Как достичь такого состояния? Для этого вам 

нужно стать безгрешными Адамом и Евой, которых сатана не может обвинить. Как 

же в таком случае освободиться из сатанинского мира? Для этого нужно вступить в 

схватку с сатаной и победить его. Представляете, сколько усилий и мучений для 

этого требуется? 

Иаков и Моисей были обмануты, каждый по десять раз. Иисус Христос также был 

обманут. То же было и со мной. Нужно идти вперед, преодолевая все это. Так вы и 

поймете сердце Бога и Истинных Родителей. По-другому его ни за что не понять, да 

и от сатаны тоже не избавиться. Вы не познаете сердце Бога и сердце Истинных 

Родителей, пока не одержите победу над сатаной. Именно поэтому нам всем нужно 

идти на передовую. 

Если вместо этого вы думаете лишь о собственном комфорте, вам не найти любовь 
Бога и Истинных Родителей и сферу их сердца. Вот почему я должен отправлять вас 

на передний край. Лишь испытав на себе преследования, презрение, побои и пройдя 

через самые разные перипетии, вы переймете сердце. В таких обстоятельствах и 

проходит церемония его передачи. Следовательно, вы должны всегда шагать вперед 

в авангарде, как это делаю я. С какими жестокими гонениями мы сталкивались на 

передовой! Тем не менее, это было закономерно. Если вы усвоите все это, Бог 

станет защищать вас. Заняв одинаковое с Ним положение, в своем сердце вы 

сможете почувствовать то же, что чувствует Он. 

Итак, вопрос в том, как ощутить такое сердце. Как я могу понять, что Истинные 

Родители на самом деле Истинные Родители, а Бог — мой Отец? Как моя плоть и 

кости узнают об этом? Понимают ли это все мои клетки, весь этот кусок мяса, даже 
когда я не думаю об этом? Вам нужно вырваться из положения, в котором вы 

можете подвергаться обвинениям сатаны. 

(Хёнг Джин ним) 
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Сейчас я хотел бы пригласить д-ра Ричарда Панцера, президента американской 

Церкви святого храма, сделать отчет небесам, земле и перед троном Истинного 

Отца. 

(Д-р Панцер) 

Доброе утро. Есть китайская поговорка, которая гласит, что каждый кризис – это 

возможность, и это то, как я воспринимаю жалобу Федерации семей на 

использование символа Хенг Джин нимом, чтобы заставить его замолчать. Если вы 
не знаете, жалоба заключалась в том, что видео Церкви святого храма показывает 

знак Объединения с 12 вратами, который был создан Отцом и написан на картоне, 

когда он начал свое служение более шести десятилетий назад. Жалоба адвокатов 

заключается в том, что это есть собственность Федерации семей, которая 

прекратила использование знака 2 года назад. Теперь лидеры Федерации семей не 

хотят, чтобы кто-либо еще использовал его. Для Хенг Джин нима этот знак – это не 

просто часть собственности. Он имеет глубокое значение, выражающее служение 

Отца. Некоторые из вас, наверно, помнят блестящую службу, которую он дал более 

четырех лет назад, в 2011 году о «Священной геометрии», о знаке Церкви 

Объединения. Позади своего дома он даже создал сад в форме знака Объединения. 

Но удивительно, как Бог использует эти преследования и спекуляции, чтобы 
пробудить людей. Я получил десятки писем от братьев и сестер, с которыми не 

общался многие годы. Вот два из них, которые представляют чувства многих 

пишущих. «Дорогой Ричард, когда я услышала про судебный иск, у меня пропал дар 

речи. Это отражает человеческую незрелость, недостаток понимания человеческой 

природы, падшей природы, повторение исторических ошибок христианства и так 

далее. Это просто ошеломило меня, я не знал, как на это реагировать. Я испытал 

много боли от нашей Церкви и всего несказанного сумасшествия, которое вызывает 

отчаяние. Наша Церковь стала неузнаваемой во многих основных вещах, и немногие 

признают это. Я благодарен, что наша Церковь не умрет медленной и несчастной 

смертью, потому что Хёнг Джин ним находится вместе с живым Богом и 

Истинными Родителями, и что люди поддерживают его». Вот другое письмо: 

«Дорогой Ричард, спасибо за то, что поделился с нами юридическими действиями 
Церкви против Хёнг Джин нима. Я думал, что Мать сказала, что больше не будет 

судов. Но Церковь даже не использует знак! Удивляет, что Церковь зашла так 

далеко, что противостоит тому, что делает Хёнг Джин ним. Я буду дальше следить 

за этим». 

К счастью, многие братья и сестры копируют видеослужбы из Церкви святого храма 

на свои жесткие диски и помещают их на свои каналы на YouTube. Поэтому эти 

службы все равно продолжают распространяться по всему миру. Им придется 

судиться со многими людьми! 

Вчера я получил емейл по поводу права Хёнг Джин нима использовать символ, от 

которого отказалась Федерация семей 2 года назад: «Хёнг Джин ним как никто 

другой популизирует использование символа 12 врат, особенно после того, как он 
начал носить этот знак 2 года назад. Немногие члены расширенной семьи Мун и 

даже старшие корейские члены носят этот символ лично, и даже кольцо с ним, вы 

замечали это? Кто стоит за этим иском? Стала ли наша правовая система настолько 

испорчена, что люди, которые обладают деньгами, могут использовать систему для 

того, чтобы оказывать давление на других, чтобы навязать им свою волю? Если 
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пастор Мун не имеет права использовать этот символ, то никто из нас не имеет 

права его носить. Хёнг Джин ним сказал, что ничто не остановит его распространять 

учение Отца, Ассоциация Святого Духа может судить его еще больше, он не владеет 

домом, в котором живет, он не владеет зданием Церкви Святого Храма, но он, 

однако, владеет старым спальным мешком, который, как я видел, он латал много 

раз. Может быть, церковь заберет и его?» 

Я не знаю, как вы, но я вижу сходство в том, как Движение Объединения использует 
свои ресурсы, юристов и власть для того, чтобы запугать маленькую скромную 

Церковь святого храма. Это подобно попыткам короля Георга запугать колонистов, 

которые жили в Америке. Две трети колонистов не поддерживали американскую 

революцию, а среди одной трети, которая поддерживала эту борьбу за свободу, 

только 3-4 процента участвовали в каких-либо сражениях. Нам нужна та же отвага, 

которая была в 1776 году, отвага, которая будет противостоять атакам на 

религиозную свободу в Америке и по всему миру. По всему миру идет атака на 

верующих людей. Христиане и другие религиозные меньшинства подвергаются 

преследованиям и даже обезглавливаются на Ближнем Востоке. И к сожалению, эти 

преследования на верующих существуют и здесь, в Америке. Это происходит в то 

время, когда Америка сейчас более чем когда-либо нуждается в истинных 
отношениях с Богом. 

Я хотел бы зачитать отрывок из речи Отца, данной им 1 мая 1980 года. «Как вы 

знаете, сегодня мы празднуем годовщину основания нашей Церкви в 1954. История 

Церкви за последние 26 лет была историей преследования. Почему нас 

преследовали? Преследования должны были произойти для того, чтобы в конце 

пришли благословения. Люди не знают, почему верующие на протяжении истории 

получали преследования. Пытаясь понять это, люди использовали это, говоря: 

«Возможно, Бога вовсе не существует. Если Он на самом деле всемогущий, то 

почему Он заставляет людей страдать?» Это всегда было истинным, что в 

преследованиях люди добра становятся сильнее, тогда как эгоистичные люди будут 

притянуты на сторону зла. Я верю, что это – возможность для всех нас углубить 

нашу решимость и веру в Бога. Это – возможность для нас стать сильнее и 
прояснить, что является важным в нашей жизни. 

Я хотел бы завершить свое выступление словами благодарности Федерации семей за 

эти правовые тяжбы. Спасибо за то, что смотрите службы церкви святого храма. Вы 

сделали это со злобными намерениями, но ваши действия пробудили братьев и 

сестер по всей стране и во всем мире. Ваши действия помогают многим задуматься, 

почему Хёнг Джин ниму сказали прекратить говорить об учении Истинного Отца об 

абсолютном сексе и почему его уволили с позиции всемирного президента 

Движения Объединения. Ваши действия дают нам возможность стать сильнее в 

нашей вере и прояснить, что важно в нашей жизни. 

Также хочу выразить благодарность братьям и сестрам по всей стране за то, что они 

пробуждаются и слышат призыв Отца. Нужна еще одна битва. Облекитесь во 
оружие веры. Хотя оно, может, и заржавело на чердаке, но оно все еще там! 

Истинный Отец призывает всех еще раз. Спасибо. 

(Хёнг Джин Ним) 

Спасибо, Ричард. Я хотел бы пригласить Тима из всемирного отдела дать отчет 

Отцу и всем о ситуации в мире. 
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(Тим Элдер) 

Спасибо, Ричард, за этот прекрасный и вдохновляющий отчет. Я хотел бы дать 

краткий отчет вам и Истинному Отцу по поводу того, что происходит по всему 

миру, особенно в Корее и Японии. 

Как вы знаете, Хёнг Джин ним назначил лидеров в Корее и Японии, господина Ли 

Сан Ёль в Корее и госпожу Эрикава в Японии. Они добились фантастического 

прогресса, и одновременно с этим они сталкиваются со все большим 
противостоянием и преследованиями. Я хотел бы рассказать об этом. В Корее более 

200 человек получили Благословение по возвращению авторитета Истинного Отца. 

Господин Ли работает над тем, чтобы встречаться со старшими лидерами Церкви и 

получить их подтверждение в том, что делает Истинная Мать – неправильно, и что 

люди вокруг нее корумпированы, и что там нужно что-то поменять. К сожалению, 

не все старшие лидеры открыты к этому, но я надеюсь, что они изменятся в 

ближайшем будущем. 

Благодаря этому прогрессу, сделанному в Корее, корейская Федерация семей 

выпустила не одно, а два официальных письма за два дня, предупреждающих 

членов о том, что происходит, и просящих членов не быть захваченными истиной, 

которая исходит от Истинного Отца. В особенности президент корейской 
Федерации семей выпустил пять инструкций для корейских членов. Он сказал: 

«Существует движение, которое возглавляет Ли Сан Ёль, который был назначен 

Хёнг Джин нимом, а также преп. Ким Га Бен, он также был здесь, вы помните, что 

он очень нам помогал, пока был здесь со своей женой, преп. Ким Мьён Ха, который 

также был с нами какое то время, а также преп. Ли Хо Тек – все эти люди были 

названы Федерацией семей, и было сказано остерегаться их. И также в официальном 

письме сказано: «есть много других». Они не сказали «горстка» – они сказали «есть 

много других». «Остерегайтесь их. Мы не знаем, где они, но есть много других», – 

сказали они. И затем они даже указали адрес нашей церкви в Сеуле. Спасибо 

большое! Нам нужен был этот пиар! Абсолютно всегда необходимо иметь пиар. 

Затем они выпустили, президент Федерации семей Кореи выпустил пять правил: 

«Члены не должны впадать в замешательство непринципиальными заявлениями, 
лекциями или видео. Члены не должны распространять непринципиальные 

заявления, лекции или видео. Члены не должны участвовать в непринципиальных 

ритуалах и деятельности. Члены не должны вступать в личный контакт с людьми, 

которые выступают с непринципиальными заявлениями, или с теми, кто вовлечен в 

непринципиальную деятельность. Члены не должны ходить в непринципиальные 

места, где производятся непринципиальные заявления или где производится 

непринципиальная деятельность». Больше никаких баров! Больше никаких баров. И 

никакого Чхонпхён. Это правильно. И они охарактеризовали членов Церкви святого 

храма Кореи как ядовитые грибы. «Не имейте с ними никаких контактов! Эти люди 

– ядовитые грибы! – сказали они. – Особенно будьте осторожны с лекциями и 

посланиями, которые передаются через Интернет, смартфоны и текстовые 
сообщения. Мы должны изолировать их». 

В Японии госпожа Эрикава была назначена в начале марта. Она вернулась в 

Японию и недавно выпустила официальное письмо о своем выходе из Федерации 

семей Японии, которая есть Церковь Объединения. Я надеюсь, вы имели 

возможность прочесть черновой, но довольно хороший перевод в Facebook одной 
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благословленной пары из Америки. Муж – американец, а жена – японка. Этот 

перевод дает довольно хорошее краткое описание того, что она сказала. В 

особенности она сказала, что после ее назначения Хёнг Джин нимом она поняла 

точку зрения Хёнг Джин нима о том, что сейчас настало время построения 

основания добра и что ей нужно отделиться от зла, то есть уйти из Церкви. Но она  

не была уверена, когда она должна это сделать. В это время она встречалась с 

Матерью Хан пару раз, пыталась убедить ее выслушать то, о чем говорит Хёнг 
Джин ним. И в своем письме она говорит, что решила уйти сейчас, потому что 

решающее значение имело то, что она видела во сне Отца, не один раз, а несколько. 

Он сказал ей, что Небесная удача покинула Церковь Объединения. Это сказал ей 

Отец в ее сне. Он сказал, что Небесная удача покинула Церковь Объединения. И он 

сказал ей: «Ты, Ясуе Эрикава, должна принять эту Небесную удачу, ты должна ее 

принять. Если ты не примешь ее для Японии, то эта страна будет уничтожена». Так 

сказал ей Отец в ее сне. И она также сказала, что она больше не может быть частью 

организации, где высшие лидеры живут в комфорте на жертвах большинства 

членов. Таким образом, она публично покинула Федерацию семей. И теперь есть 

официальный вебсайт Церкви святого храма Японии, который официально связан с 

председателем Церкви святого храма Японии. 
Это было ударом для Церкви Объединения в Японии, потому что она известна как 

человек честный. Никто в этом не сомневается. Она – противоречивая фигура в 

Японии, потому что она – сильный лидер, а сильные лидеры обычно 

противоречивы. Но никто не сомневается в ее честности. И никто не сомневается, 

что когда она говорит, она говорит об истине именно так, как она ее видит. Она 

встречалась с президентом Церкви Объединения Японии, с главой Движения в 

Японии и сказала им, что она собирается уйти. И они напрямую связались с 

Матерью и спросили, что им делать. И получили ответ, что должны сделать все 

возможное, чтобы она осталась. Но они потерпели неудачу в этом. 

Японская церковь также выпустила два официальных письма для членов Японии, 

цитируя корейские официальные письма, цитируя пять инструкций. Мне их 

повторить? Потому что они такие прекрасные. «Члены не должны впадать в 
замешательство непринципиальными заявлениями, лекциями или видео. Члены не 

должны распространять непринципиальные заявления, лекции или видео. Члены не 

должны участвовать в непринципиальных ритуалах и деятельности. Члены не 

должны вступать в личный контакт с людьми, которые выступают с 

непринципиальными заявлениями, или с теми, кто вовлечен в непринципиальную 

деятельность. Члены не должны ходить в непринципиальные места, где 

производятся непринципиальные заявления или где производится 

непринципиальная деятельность». Поэтому сейчас благодаря главному офису все 

японские члены знают, что госпожа Эрикава покинула Церковь. Иногда трудно 

услышать такие новости! Но они помогают нам. К сожалению, они не дали ее адрес. 

Это единственное, на что я жалуюсь. Но я надеюсь, что люди, которые смотрят это 
видео, скажут своим японским друзьям об официальной странице Церкви святого 

храма Японии. 

Один наш друг из Кореи, я с ним поговорил до службы, сказал мне: «Как вы так 

можете? Все так плохо для вас! Столько много преследований!» Я ответил: «Мы 

прекрасно себя чувствуем! Мы прекрасно себя чувствуем, потому что чем больше 
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преследований, тем лучше, чем больше, тем лучше». Мы видим это по количеству 

просмотров, мы видим это по пожертвованиям, которые приходят со всего мира. 

Чем больше преследований и противостояния мы получаем, тем больше людей 

пробуждаются, тем больше людей смотрят на факты, смотрят на то, что происходит, 

и принимают решение следовать Отцу, принимают решение вернуться к Отцу. И я 

уверен, что благословение по возвращению авторитета Истинного Отца 30 августа 

будет иметь огромный успех благодаря Федерации семей. Спасибо большое. 
(Хёнг Джин ним) 

Спасибо, Тим. 

Мы живем в такое время. Мы видели, что под руководством Матери Хан Писания 

были изменены на 80 процентов, это было сделано вопреки указаниям Отца, был 

изменен национальный гимн, который мы пели сегодня. Разве не прекрасно петь его 

в изначальной форме, который был написан в тюрьме Хыннам с решимостью 

преодолеть, столкнувшись с такой тиранией! Был изменен Обет семьи, который мы 

зачитали, изначальный Обет семьи. Клятвы на Благословение были 

отредактированы, сама церемония Благословения была полностью изменена. 

Монотеизм сменился на дитеизм в ее стремлении стать Богом. Исключили 

Божественный Принцип из конституции. Она оставила свое положение верного, 
послушного объекта, провозгласила себя Богом, Мессией, единственной 

единородной дочерью Бога. Продвигает родословие Хан над родословием Мессии. 

Мы видели фотографии, где она лишает Отца трона, сидит на его троне. Мы также 

видели фотографию, где имя Отца не присутствует на кольце Благословения, там 

есть только имя Хан Хак Джа. И конечно, самое недавнее действие – заставляет 

стереть и закрыть символ Истинного Отца. 

Мы предупреждали ее 3 года назад. У нас не было никакой выгоды лично для себя, 

кроме того, чтобы выполнить свою ответственность как сыновей, которым Отец 

доверил ее. Мы сказали ей истину. Им это, конечно, не понравилось, но мы сказали 

ей истину, что она не Мессия и не Бог и что она должна придерживаться Истинного 

Отца. Она должна прославлять его. Я помню, что сказал Матери: «Если ты 

стремишься прославить себя, ты будешь унижена. Только если ты будешь 
прославлять Отца, ты будешь прославлена». Мы видим, как она лишает Отца трона. 

В азиатской традиционной каинской культуре, если вы совершите это, вас убьют. 

Вы умрете, если сделаете это. Это знак неуважения, это знак бесчестия. И мы 

видели кольцо. И все, кто знает корейский, можете видеть, что здесь написано 

только имя Хан Хак Джа. Имени Отца здесь нет. Отец был стерт из Завета, завета 

Благословения, которое производит благословленные семьи, которое приводит 

семьи под владычество Бога. 

Это юридическая жалоба, которую они подали, в результате которой была закрыта 

страница на YouTube, наш канал, а также другие связанные с ним каналы. Мой 

канал по бушкрафтингу тоже был стерт. Там, где я говорил о спальном мешке, 

стерто. Я не имею доступа к своим видео, где я говорю о брезенте. Мы 
предупреждали Мать, что если она будет исполнять желания тоталитаристов и 

поклонится им, то она принесет разрушение в дом. Они видели, что Отец написал 

это, называя меня наследником и преемником, и что любой другой, кто претендует 

на это – еретик и разрушитель. Но все равно мы предвидели, и вы знаете, что 

произошло. Мы находимся в таком времени. 
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Я размышлял обо все этом. В Писании есть что то, что называется «вретище и 

пепел». Вретище и пепел надевались как знак скорби об умершем. Когда все братья 

Иосифа пришли к Иакову и сказали, что Иосиф был растерзан на куски дикими 

животными и что он мертв – «посмотри, сына ли твоего эта одежда, или нет» (Быт. 

37:33, 34), – Иаков услышал об этом и разодрал «одежды свои и возложил вретище 

на чресла свои и оплакивал сына своего многие дни». 

Во 2-й книге Царств, 3:31 Давид сказал «Иоаву и всем людям, бывшим с ним: 
раздерите одежды ваши и оденьтесь во вретища и плачьте над Авениром». Авенир 

был тем человеком, который представил Давида царю Саулу после того, как Давид 

убил Голиафа. То есть Авенир был дорог Давиду. Когда его убили, Давид, будучи 

царем, оделся во вретище. Это было время, когда царь Саул преследовал его. 

В Книге Иова, 16:15 сказано: « Вретище сшил я на кожу мою и в прах положил 

голову мою». После всех испытаний, которые получил Иов, его выражение было 

надеть вретище. 

В Книге Есфири, 4:1 Мардохей, тот, кто воспитал Есфирь в Персии, и в конце 

концов Есфирь стала царицей Есфирь, стала одной из жен царя, и Мардохей, когда 

услышал новости о том, что персидский царь затевает сговор против иудеев, 

избранного народа Божьего, что царь приказал убить всех иудеев, и когда Мардохей 
услышал об этом, «раздодрал одежды свои и возложил на себя вретище и пепел, и 

вышел на средину города и взывал с воплем великим и горьким». Не только потому 

что он был иудеем, а потому что Есфирь, которую он воспитал как дочь, была 

царицей. 

В Книге Иоиля, 1:8 написано: «Рыдай, как молодая жена, препоясавшись вретищем, 

о муже юности своей!» Как невесты Христа, как народ Божий, мы горюем, 

препоясавшись вретищем, которое символизирует горе. Мы рыдаем по своем 

Жениху, по своему Царю. В Писании есть молитвы освобождения, которые 

сопровождаются облачением во вретище и пепел, когда люди просят Бога об 

освобождении. 

И в 4-й Книге царств Езекия и его люди, когда услышали, что царь Ассирии 

Сеннахирим, захвативший множество царств, идет, чтобы захватить Иерусалим, 
когда этот царь приказал им сдаться, царь Езекия разодрал одежды свои и покрылся 

вретищем и пошел в дом Господень, то есть когда он пошел в святое место, чтобы 

молиться о том, что происходит с ними. Но Бог освободил их, и в 4-й Книге Царств, 

19:35-37 написано: 

35. И случилось в ту ночь: пошел Ангел Господень и поразил в стане Ассирийском 

сто восемьдесят пять тысяч. И встали поутру, и вот все тела мертвые. 

36. И отправился, и пошел, и возвратился Сеннахирим, царь Ассирийский, и жил в 

Ниневии. 

37. И когда он поклонялся в доме Нисроха, бога своего, то Адрамелех и Шарецер, 

сыновья его, убили его мечом, а сами убежали в землю Араратскую. И воцарился 

Асардан, сын его, вместо него. 
Когда сатана атакует и преследует народ Божий, у которого нет ничего, кроме духа 

и истины, и который рискует всем, чтобы рассказать истину, это время 

преследований, это время потрясений, это время испытаний. Но если народ Божий 

сохраняет веру в Бога, как сделал это Езекия и его люди, ангел Божий, Дух Божий 

сошел и уничтожил врагов. А царь, который сам запугивал, был убит своими 
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сыновьями. Это никогда не заканчивается хорошо для тоталитаристов. Никогда! 

В Книге Даниила, 9:3 сказано: «И обратил я лице мое к Господу Богу с молитвою и 

молением, в посте и вретище и пепле». Это тогда, когда Даниил давал 70 недель 

пророчеств о пришествии Иисуса. Существует невеоятное учение о 70 неделях 

Даниила, которые ведут прямо во времена Иисуса, когда Даниил обращался к Богу с 

молитвою и молением в посте и вретище и пепле. 

Это слова Отца. Я хочу прочесть их вместе со всеми. 
Кровавые слезы. 

И тогда ваша земля будет удостоена титула священной земли, смоченной кровью и 

слезами Самого Бога. Вот с чего начинается построение Небесной нации. (177-228, 

1988.5.20)ЧСГ книга 13, глава 4, раздел 4.) 

Настрадавшись, Небесный Отец стал таким несчастным! Как мы вообще можем 

показываться Ему на глаза? До сих пор Ему приходилось жертвовать Собой, Своей 

кровью, потом и слезами. И нам тоже нужно проливать кровь, пот и слезы, чтобы 

унаследовать Его жертву. Плача от горя, поклянитесь: «Отец, Ты пережил боль, 

проливая кровь и пот ради того, чтобы даровать это нам. И мы умирали, рыдали и 

страдали, чтобы получить этот дар. Каким же прекрасным будет день, когда мы 

наконец-то сможем отдавать и принимать! Мы должны приблизить наступление 
этого дня, который начнется с оглушительных криков радости, и разрывающее 

сердце горе, рвущееся в крике, превратится в победную песнь радости и славы». 

(ЧСГ, книга 15, глава 4, раздел 3.) 

Я попрошу мою жену подняться на сцену и принести кровавую слезу на вретище и 

поместить ее на символ, созданный Отцом, который нас заставили закрыть. И я 

хочу, чтобы вы, тоталитаристы, посмотрели на это. Посмотрите, как вы ненавидите 

Отца. И посмотрите, как вы стыдитесь своего Царя. Каждый раз, как я прохожу 

подиум, я хочу, чтобы вы смотрели на это. И я хочу, чтобы вы могли увидеть свое 

собственное лицемерие, ваш собственный обман и ваше собственное отвращение к 

Небесному Отцу. 

Эта кровавая слеза представляет кровавые слезы, которые были пролиты Христом, 

его кровь, которая была пролита для того, чтобы спасти нас от наших грехов. Его 
кровь, которая была пролита из-за нашей духовной злобы, за эгоистичных людей. 

Поэтому нам нужен Спаситель. Эта слеза представляет страдающее сердце Бога. 

Сердце Бога, которое ждало истинного партнера-объекта и который отправил 

единственного сына, которого преследовали, проклинали, осмеивали и который 

умер на кресте, который страдал за всю провиденциальную историю. 

Эта кровавая слеза представляет Истинного Отца, в то время как он стал свидетелем 

предательства, которое было совершено по отношению к нему. Он должен стать 

свидетелем того, как Мать Хан, за которую он проливал слезы, умирал, за кого он 

страдал, подвергался пыткам, за которую он был распят, взяла и испила искушение 

сатаны, отвернувшись от него, оставив свое надлежащее положение, создав 

непорядок в семье Божьей, дисбаланс. 
Эта кровавая слеза также представляет преследования верующих по всему миру, 

которых проверяют изменнические осквернители Истинного Отца, осквернители и 

изменники Истинного Отца, идолопоклонники, любители сплетен, страшными 

змеями, которые притворяются благожелательными правителями, но являются 

проститутками и прелюбодями, которые продались дьяволу и эксплуатируют 
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верующих членов за обещанные сатаной деньги, роскошь, положения и власть. Вот 

кто вы, глупцы. Вот кем являетесь вы, дьяволы. Притворяетесь благожелательными 

лидерами, но все, что вы делаете – это пьете их кровь. 

Но эта кровавая слеза также открывает эту демоническую силу, потому что она 

показывает ненависть к Отцу, показывает их самое большое желание стереть Отца и 

символ Чхонильгук с флага Чхонильгук, для того чтобы владеть им как куском 

собственности, которую они смогут контролировать и производить и формировать 
как им нравится. Из организации, которую они присвоили. Но я скажу вам вот что: 

эта кровавая слеза также представляет другое. 

Она представляет силу крови Христовой, которая покрывает нас и дает нам силу и 

помазание, и мы одержим победу над обманщиками, лгунами, которые ненавидят 

Отца. Она представляет кровь Христа, которая полна помазания Святого Духа. Она 

представляет огонь Святого Духа, который ведет и направляет нас к праведности. 

Потому что благодаря этой ситуации теперь абсолютно понятно, кем вы являетесь. 

Вы сделали это понятным для народа Божьего, который выступает не за что иное, 

как за истину, чтобы дать нам ясно понять и почувствовать, что «Тот, Кто в вас, 

больше того, кто в мире». Вы не нагоните на нас страха, вы, тоталитаристы, вы не 

запугаете нас. И каждый раз, когда вы видите, как мы выступаем против вас, вы 
должны стать свидетелями своей собственной ненависти к Отцу, которого вы 

притворно «любите». 

Это представляет нашу решимость пролить кровь, пот и слезы, чтобы потребовать 

обратно наш символ Чхонильгук и сорвать покров, этот жалкий покров. Однажды 

мы сорвем его и будем праздновать то, что мы смогли вернуть наш флаг Чхонильгук 

и что мы смогли вернуть славу Царю, не вам, тоталитаристы. 

И это также представляет наше обещание того, что вы никогда не сможете 

остановить нас. Каждый раз, когда вы наступаете на нас своей тоталитарной ногой, 

50 таких как мы поднимутся из пепла, еще 50 таких как мы восстанут. Каждый раз, 

как вы попытаетесь заткнуть одного из нас, одна тысяча других пробудится и 

выступит против вас, потому что вы выставляете напоказ сами себя, что ваш отец – 

дьявол и что вы осквернили Истинного Отца, который любил вас, который любил 
вас. 

Мы находимся в таком моменте истории. 

Я хотел бы попросить вас подняться со своих мест и завершить молитвой, потому 

что это момент печали, но также это момент истины. Я бы попросил вас протянуть 

руки к этому знаку. 

Отец, мы приходим к Тебе в этот день. И мы так скорбим в этот день. Отец, мы 

раскаиваемся перед Тобой за то, что не смогли пробудить достаточное число людей. 

Отец, мы сожалеем о том, что мы просто люди, смертные, плотские. Ты мог бы 

сделать намного больше. Но, Отец, в то время как мы испытываем на себе это зло и 

тоталитаризм, который хочет нас контролировать и закрыть нам рот, мы глубже 

понимаем Твое сердце, мы вступаем в более глубокие действия отдавания и 
принятия с Твоим глубочайшим сердцем. 

Мы можем понять истинную, не поддельную любовь, которую хотят навязать нам 

дьяволы, но истинную любовь, которая не только живет для других, но и разделяет 

добро и зло и которая обозначивает сатану, которая определяет зло. Любовь, 

которая способна различить, – сильна. И на основе этой любви строится Твое 
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царство, и могут быть созданы Твой народ и нация. 

Отец, мы благодарим Тебя за все годы преследований, которые Ты преодолевал 

ради нас. Эта слеза представляет это. Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты 

проливал эти кровавые слезы, в то время, когда Ты молился о спасении мира. В 

Писании сказано, что когда Иисуса должны были распять, он проливал кровавые 

слезы. Отец, мы благодарим Тебя и Иисуса за те кровавые слезы, за ту цену, которая 

была заплачена за наше спасение, чтобы мы смогли стать Божьей кровью.  
Отец, эта кровавая слеза представляет нашу решимость, что несмотря на то, что мы 

находимся в такой ситуации, это просто покров, временный покров, это то, что мы 

будем. Это то, что всякий раз мы будем на это смотреть, на это вретище и пепел с 

кровавой слезой, мы будем пребывать в самом глубочайшем месте нашего духа. Мы 

будем тронуты святым негодованием, против тирании, которая слаба, но реальна. 

Отец, мы молимся о том, чтобы Ты излил на нас, на нашу слабость, за то, что нас 

так мало, всего несколько семей, но в нашей слабости, как сказал Павел, Твоя сила 

прославлена. Что несмотря на то, что нас мало, мир меняется, и люди 

пробуждаются, и люди решают своей свободной волей возвратиться назад к Тебе, 

нашему Спасителю. Столько обмана и лжи навязывается Твоему народу! И мы 

молим о том, чтобы Ты, Отец, сошел, чтобы Твой Святой Дух сошел к тем, кто по-
настоящему стремится к Тебе, чтобы Ты показал им откровения и встретился с ними 

лицом к лицу, чтобы Святой Дух сошел к ним, чтобы они обрели Божественное 

исцеление и избавление, чтобы они воскресли и переродились в своей жизни для 

того, чтобы искать Тебя, чтобы раскаяться в своих грехах и обратиться от своих 

грехов и снова искать Тебя в это время испытаний и Шмиты. Нет ошибки в том, что 

это происходит в кульминационный момент Шмиты, когда возникают потрясения, 

когда народ Божий предупрежден и ему напомнили о том, чтобы вернуться к Тебе. 

Отец, мы молим, чтобы в это время Ты наполнил нас великой верой и отвагой, 

потому что нам нужно идти тернистым путем, долиной тени смерти, мы должны 

будем проложить путь сквозь эти пещеры, сквозь эти долины, чтобы достичь земли 

обетованной. Но мы не будем бояться смерти и мы не будем бояться теней долины, 

потому что Ты ведешь нас и Ты с нами. И как Твои дети, и как Твои наследники 
Чхонильгук, как Твое кровное родословие, которые Ты передал нам, мы выступаем 

против крови сатаны с кровью и помазанием крови Христа, и мы идем, чтобы 

обвинить его, и мы отделим его от своего окружения. Отец, пусть это будет великим 

предупреждением всей всемирной Церкви, пусть они увидят нас, проповедующих 

Евангелие и проповедующих Слово со вретищем и пеплом, и пусть их сердца и 

совесть пробудятся, и пусть они получат потрясение могуществом Святого Духа, 

чтобы они пробудились от своего сна и отрыли глаза и вернулись к Тебе, к тому, 

кем дается спасение. Потому что как сказал Павел, «я не буду стыдиться Евангелия, 

потому что это есть сила Божья и спасение для тех, кто верит». 

И мы выступаем сегодня, и мы верим в Тебя и мы выступаем с Тобой, и однажды 

мы сорвем и разорвем это покрывало с этого символа. И мы будем славно 
праздновать, петь песни и танцевать в земле обетованной, где мы будем свободны, 

свободные мужчины и женщины Бога, свободно будем носить этот символ и 

никакие тоталитаристы не смогут судиться с нами и не попытаются забрать его 

силой. Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Мы приносим Тебе честь, славу и 

хвалу и просим Тебя быть с нами в это время. И мы отчитываемся от имени 
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центральных благословленных семей и молимся в Твое драгоценное имя. Аджу! 

Аминь и Аджу! 

Восславьте Бога, обнимите соседа и скажите ему быть сильным, но скажите: «Я 

ненавижу это вретище, однажды оно будет убрано, будет убрано». 

 

Уничтожение страха через Христа (16 августа 2015) 

Хенг Джин Мун 
16 августа 2015 года 

У нас осталось 2 недели до 3-й годовщины сонхва Отца. И это очень важное время, 

потому что третий год – год завершения бдения на могиле вашего отца в память о 

нем. К нам приедут люди со всего мира не только для участия, но и как паломники в 

«пустыню», в это же время будет ярмарка в Ньюфаундленде, и таким образом, это 

будет пользой не только для людей на ярмарке, но и для гостей. Я хотел бы 

попросить подняться сюда Грега Нолла, чтобы сделать отчет по поводу 

приготовлений к предстоящему Благословению по возвращению авторитета 

Истинного Отца. Давайте поприветствуем господина Грега Нолла. 

(Грег Нолл) 

Доброе утро. Приближается невероятное время, в воздухе витает радость. Осталось 
2 недели до празднования 3 годовщины вознесения Отца. Это особое время, чтобы 

подготовить свое сердце через молитву и хундокхве. Как сказал Хёнг Джин ним, к 

нам приедут люди из Кореи, Японии, Европы, Африки, Южной Америки. На 

сегодняшний день 120 пар подписались на участие в этом Благословении, а по всему 

миру более 300 пар зарегистрировались на участие в Благословении по 

возвращению авторитета Истинного Отца. Давайте поаплодируем им. Все еще есть 

время, чтобы зарегистрироваться на нашем вебсайте, чтобы принять участие в этом 

историческом событии. Я уверен, что Отец будет присутствовать здесь, потому что 

именно здесь, в церкви святого храма, мы полностью воздаем честь и ценим Отца. 

Расписание в этот день будет следующее. В воскресенье, 30 августа, двери будут 

открыты в 8:30, чтобы вы могли прийти, подготовиться, помолиться, впустить Отца 

в свое сердце. Затем в 10 часов начнется памятная служба сонхва. Затем в 11 часов 
будет лекция о Благословении, она продлится примерно 45 минут. Вы сможете 

получить внутренние наставления о ценности Благословения, и в особенности этого 

Благословения по возвращению авторитета Истинного Отца. В 11:45 начнется 

церемония святого вина, а в 12 часов состоится церемония Святого Благословения, 

которую будут проводить Хёнг Джин ним и Ён А ним. Будет вестись прямая 

интернет-трансляция на весь мир. 

В 14 часов будет обед в роще неподалеку, то есть все участники должны будут 

переместиться на четверть мили вниз по дороге. Те, кто участвовал в фестивале огня 

и пикнике, знают это прекрасное место, где растут высокие деревья, там у нас будет 

праздничный обед. С 15:30 до 18:00 – свободное время. Вы сможете пойти на 

ярмарку, где вы можете почувствовать вкус Америки. Это классическая 
сельскохозяйственная ярмарка с коровами, свиньями и курами. Для гостей из Кореи, 

Японии это будет незабываемый опыт. В 18 часов мы возвращаемся сюда на 

праздничный концерт. Сейчас полным ходом идут репетиции. В 19:30 мы будем 

ужинать здесь в холле, и после ужина у нас будут деревенские традиционные танцы. 

Это будет незабываемый день, который вы будете помнить всю жизнь. 

http://sanctuary-ru.org/389/
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Размещение гостей также будет беспрецедентным. На ферме Кук Джин нима у нас 

будет палаточный лагерь. У Кук Джин нима 180-акровая ферма примерно в 5 милях 

отсюда. И у 50 людей будет возможность испытать мидбар [*«пустыня» на иврите]. 

В особенности все корейцы решили обрести такой опыт жизни в пустыне на ферме. 

Также будет возможность остановиться в домах наших членов. Братья и сестры из 

Церкви святого храма гостеприимно распахнули свои двери для всех, кто хотел бы у 

них остановиться. Если вам нужна информация по размещению в семьях, 
пожалуйста, свяжитесь со мной и я дам вам контакты этих людей. А также если вы 

хотите остановиться в гостинице, то нужно забронировать места сейчас. В 

Интернете найдите город Скрентон в 20 минутах езды отсюда, там есть много 

гостиниц. На этом, пожалуй, всё. Если вы еще не решились присоединиться к нам, 

зарегистрируйтесь на сайте и встретимся 30 августа! Спасибо. 

(Хёнг Джин ним) 

Спасибо, Грег. Это будет великий опыт – мидбар! 

Мы также хотим поблагодарить всех волонтеров-охранников, потому что в нашей 

местности есть хищники – медведи, волки и т.п. Поэтому нам нужны мужчины с 

ружьями, которые будут охранять палаточный лагерь. Это будет незабываемый 

опыт. Я также хотел бы пригласить д-ра Ричарда Панцера, президента Церкви 
святого храма США. Давайте пригласим его. 

(Ричард Панцер) 

На самом деле эти медведи бегают очень быстро. Мы видели медведей напротив 

дома Хёнг Джин нима, там была медведица и пять медвежат. Я видел, что один 

медвежонок вскарабкался на дерево в пять раз быстрее, чем могу я, и даже в десять 

раз быстрее. Но я уверен, что у гостей будет прекрасные, вдохновляющие опыты. 

Я хотел бы поделиться двумя рассказами из Калифорнии, о двух калифорнийских 

мечтателях, если вы помните эту песню. Один рассказ сестры из Южной 

Калифорнии: «У меня было столько трудностей с моим мужем, что я думала о 

разводе. После вознесения Истинного Отца у меня не было надежды, но в 2013 году 

мы начали смотреть службы Хёнг Джин ним об абсолютном сексе. Моему мужу 

нравились эти службы, и мы пришли к взаимному согласию. Затем эти службы 
неожиданно прекратились. Вскоре я увидела во сне Истинного Отца с Хёнг Джин 

нимом и Ён А ним и другими людьми. Истинный Отец был рассержен и ругался по-

корейски, затем он увел Хёнг Джин нима и Ён А ним в другую комнату и там с 

ними разговаривал. Эта комната была прозрачной, я видела их, но не могла 

слышать, о чем они разговаривают. После этого сна я искала Хёнг Джин нима и 

нашла его службы в Церкви святого храма. Начиная со службы «Нарушая 

молчание», мы с мужем смотрели их вместе и стали поддерживать его. В 

следующем году мы планируем прихать в Пенсильванию. Наш брак восстановлен, и 

мы очень счастливы сейчас». 

А также сон сестры из Северной Калифорнии: «Истинный Отец сидел на полу в 

маленькой комнате, наподобие комнаты ондоль, в одежде, похожей на пижаму, в 
расслабленной позе, с вытянутыми ногами. Я была рядом с ним и отчаянно говорила 

о Матери, о Хёнг Джин ниме и о проблемах в местной церкви. Отец слушал с 

доброжелательностью и улыбался, слушал и кивал головой: «Хмм, хмм». После того 

как Истинный Отец прослушал все мои отчеты, он протянул свою руку и похлопал 

по голове дважды и сказал: «Живи так, как подсказывает тебе глубочайшее сердце». 
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Его глаза были полны любви. Я подумала: «Истинный Отец все знает и наблюдает 

за нашими действиями, так как построить Царство Небесное на земле – 

ответственность оставшихся людей». И затем я спросила Истинного Отца: «Каким 

людям мы должны свидетельствовать?» Он ответил: «Почему ты задаешь такие 

вопросы? Распространяй слово тем, кто серьезно задумывается над жизнью». На 

этом мой сон закончился. Это удивительно и очень трогательно, поскольку я не 

духовный человек, и я никогда не видела Истинного Отца в снах». 
Спасибо. 

(Хёнг Джин ним) 

Спасибо, Ричард. 

Я хотел бы пригласить Тима дать отчет о церкви в Корее и Японии. 

(Тим Элдер) 

Спасибо большое. Я получаю много рассказов, опытов из Кореи, Японии и из 

других частей мира. И читая их, я понимаю, что Отец хочет прийти к каждому 

человеку и дать наставления лично каждому через молитвы и сновидения. Первый 

рассказ из Кореи. Одна сестра увидела, что Отец выступал перед большой 

аудиторией, о том, как он переходил из физического мира в духовный. Но 

неожиданно ведущий сказал: «Сейчас Отец покидает сцену!» И все встали и стали 
аплодировать, как бы подталкивая его, чтобы он ушел со сцены. Эта сестра очень 

рассердилась. Проснувшись, она посмотрела службу, где мы говорили об 

официальном письме, которое выпустила Федерация семей Кореи и затем Японии. 

Она услышала, что в этом письме есть адрес Церкви святого храма в Корее и, узнав 

этот адрес, пошла туда, присутствовала на службе и подписалась на визит в 

Америку. Спасибо Федерации семей! 

Другой человек слышал голос Отца. Он сказал, чтобы тот создал ассоциацию с 37 

людьми. Он собрал ассоциацию, которую назвал «Ассоциация воинов молитвы». 

Сейчас там 15 человек, они собираются и молятся. Другой человек посещал 

большую церковь в Корее в Чонбоккун. Отец явился к этому человеку в странной 

одежде – до пояса эта одежда была чистой, а ниже пояса грязной. Этот человек, 

увидев это, подумал, что Отец пребывает в беде из-за членов на земле, и он решил 
пойти в церковь святого храма в Сеуле и получить Благословение по возвращению 

авторитета Истинного Отца. Другая сестра, тоже из церкви Чонбоккун, не ходила в 

церковь со времени ухода Отца в духовный мир, потому что потеряла мужа и 

должна была работать по воскресеньям. Но недавно она смогла пойти туда и 

увидела, что духовная атмосфера очень отличается от той, которая была раньше, до 

вознесения Отца. Она зашла в Интернет, нашла церковь святого храма в Сеуле, 

пошла туда и также получила Благословение. И очень благодарна, что смогла найти 

церковь святого храма. 

А другой сестре даже не пришлось заходить в Интернет. Духовный мир вел ее: «Иди 

туда, поверни направо, поверни налево» – и привел ее прямо в церковь святого 

храма. И когда она пришла туда, она проплакала всю службу, и затем она 
действительно почувствовала работу Святого Духа в своей семье. Во сне она 

увидела календарь, где была яркая красная широкая линия, разделяющая август и 

сентябрь, и через это она больше стала понимать слова Хёнг Джин нима о Суде.  

Я хотел бы прочесть также рассказы от членов Церкви святого храма Японии. Одна 

сестра увидела сон о том, что она находилась в маленьком самолете, где Хёнг Джин 
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ним был пилотом, а она – единственным пассажиром. Хёнг Джин нима сказал: «Мне 

нужно отлучиться в уборную» – и направил самолет на 90 градусов вниз. И самолет 

полетел вниз с невероятной скоростью. Сестра очень испугалась, закрыла глаза, но 

верила ему, и они успешно приземлились в лесу. После этого она услышала, что 

церковь святого храма окружена лесом, и она поняла, что самолет приземлился в 

Ньюфаундленде. Она сказала, что во сне Хёнг Джин ним много говорил, но не по-

японски. Но в конце она поняла, что Хёнг Джин ним сказал, что пилоты получают 
сотни тысяч долларов в месяц, а он только десять тысяч. 

Финансовый комитет, я думаю, мы должны удвоить его зарплату! 

Этот сон напомнил ей слова Отца о том, что когда ты забираешься высоко, тебе 

придется позже спускаться вниз. И она поняла, что Хёнг Джин ним живет в 

соответствии со словами Отца. Эта же сестра увидела другой сон, где Отец сказал 

ей прочесть Чхонсонгён. Она уже прочла Чхонсонгён 8 раз, но ей было сказано 

прочесть его еще 2 раза. Духовный мир толкал ее, и ей пришлось читать Чхонсонгён 

по 5-6 часов в день, для того, чтобы завершить чтение как можно быстрее. После 

того как она прочла Чхонсонгён 10-й раз, Отец пришел к ней во сне как врач, 

посмотрел на нее и сказал: «У тебя рак, тебе осталось жить 7 лет. Я не могу 

вылечить тебя, но я знаю кое-кого, кто сможет вылечить тебя». И во сне Отец 
позвонил другому доктору, которым оказался Хёнг Джин ним. И Хёнг Джин ним 

сказал: «Давайте соберемся втроем 14 апреля, ты должна увидеть меня вечером 14 

апреля». Она закончила чтение Чхонсонгён, и Отец сказал ей три раза прочесть 

«Хозяин мира», и она закончила это чтение вечером 14-го числа. Она стала 

молиться: «Заключается ли воля Бога в том, чтобы я присоединилась к Хёнг Джин 

ниму?» И услышала громкий голос с Небес: «Да, это так». И все ее переживания 

полностью исчезли, и через неделю, 21 апреля, состоялось Благословение в 

Америке. И она поняла, что 7 лет оставшей жизни представляли эти 7 дней с 14 по 

21 апреля. 

Японские братья и сестры были разосланы по всему миру. И здесь у нас тоже есть 

японские члены. Почти в каждой стране живут японские братья и сестры. Когда 

Хёнг Джин ним стал давать службы, мы переводили их на японский язык, но в 
какой-то момент уже не могли продолжать это делать. Но они подхватили это 

начинание и стали переводить сами, люди из разных стран, которые говорят по- 

японски и по-английски. И сейчас они предоставляют этот перевод людям в 

Японии. 

В Японии есть несколько свидетельских центров, которые распространяют послания 

из церкви святого храма не только для членов Федерации семей, но они в основном 

направлены на людей извне. Есть одна церковь, которая 7 лет назад начала изучение 

Библии. И когда они стали изучать службы ХёнгДжин нима на японском языке, их 

решение фокусироваться на Библии получило подтверждение как правильное, и они 

включают эти службы как часть в недельное служение. И через Интернет многие 

члены в Японии проводят свои службы и Благословение. 
Христианство было впервые завезено в Японию в XV веке, и позже правительство 

Японии пыталось избавиться и искоренить христианство, и оставшиеся христане 

были оторваны от остального мира на долгие столетия. В истории Японии они 

назывались «скрытые христиане». И многие верующие из Церкви святого храма 

Японии чувствуют, что они подобны скрытым христианам, что они должны 
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скрывать свою веру и выживать до лучших времен. 

Прямо сейчас во многих странах планируются собрания по проведению 

Благословения. Они будут проведены людьми по своей инициативе. На 

сегодняшний день мы имеем информацию о проведении Благословения в 

Австралии, Австрии, Великобритании, Беларуси, Бразилии, Эквадоре, Финляндии, 

Германии, Индии, Италии, Корее, Японии, Молдове, Алжире, России, Южной 

Африке, Испании, Швеции и Швейцарии. В восьми штатах США планируется 
провести Благословение посредством прямой трансляции через Интернет. 

Многие люди хотят переводить службы Хёнг Джин нима на свои языки. Особенно 

те, которые участвовали в переводе Чхонсонгён Отца, потому что они много раз 

слышали о важности Слова, о сохранении Слова, о том, что нельзя его менять. И 

теперь они видят, как Слово было изменено. Поэтому они очень хорошо понимают 

важность сохранения целостности слов Отца. Они теперь выступают вперед и 

вызываются переводить службы Хёнг Джин нима на свои языки. И мы им очень 

благодарны за это. 

Спасибо большое. 

(Хёнг Джин ним) 

Спасибо, Тим. 
Давайте еще раз поблагодарим трех джентельменов, которые дали нам отчет.  

Вы видите, как удивительно все продвигается? Чем больше Церковь пытается все 

централизировать и больше завладеть членами, тем больше людей освобождаются. 

Это сила Бога. Мы здесь не владеем людьми. И мы не пытаемся завладеть 

приходами, и мы не пытаемся завладеть товариществами по всему миру. Эти 

приходы сами по себе, они существуют сами по себе, но мы связаны верой, мы 

связаны тем, что сильнее организации или иерархии, мы связаны верой. Мы связаны 

отвагой и тем, что выступаем за Отца. И это прекрасно. Например, в Японии есть 

председатель Эрикава, глава японской церкви святого храма, но также есть и другая 

группа, которая тоже признана. Они не обязаны работать с Эрикава, но они будут 

продолжать свою работу. И мы также благословили это служение. Это не 

централизованная модель, это позволяет людям решать, какой ассоциации 
принадлежать, и нам не надо вмешиваться в их работу. Мы не должны заставлять их 

приходить в иерархию. Потому что мы связаны общей целью и общей миссией, и 

это прекрасно и свободно. И чем больше они пытаются наступить на лицо Отца и на 

знак Объединения, чем больше они будут это делать, тем больше людей, тем 

быстрее спящий великан, то есть народ Божий, восстанет и перестанет чувствовать 

страх перед тоталитаристами. Они восстанут против этих глупцов, которые 

пытаются притеснять Бога и Его Слово. 

Сегодня мы хотим поговорить об уничтожении страха через Христа. Уничтожение 

страха не произойдет само по себе. Давайте обратимся ко Второму посланию к 

Тимофею, 1:6-10. 

6. По сей причине напоминаю тебе возгревать дар Божий, который в тебе через мое 
рукоположение; 

7. ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и целомудрия.  

8. Итак, не стыдись свидетельства Господа нашего Иисуса Христа, ни меня, узника 

Его; но страдай с благовестием Христовым силою Бога, 

9. спасшего нас и призвавшего званием святым, не по делам нашим, но по Своему 
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изволению и благодати, данной нам во Христе Иисусе прежде вековых времен, 

10. открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего Иисуса Христа, 

разрушившего смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие. 

[Новый перевод Библии: 

6. По этой причине раздуй пламя твоего дара, который ты получил от Бога через 

возложение моих рук 

7. Ведь Бог дал нам не дух страха, а дух силы, любви и благоразумия.  
8. Поэтому не бойся говорить о нашем Господе и не стыдись того, что я нахожусь в 

заключении за Него. Наоборот, раздели со мной страдания за Радостную Весть, 

положившись на силу Божью. 

9. Бог спас нас и призвал нас Своим святым призывом не по нашим заслугам, но для 

исполнения Своей цели и по Своей благодати, данной нам через Иисуса Христа еще 

до начала времен. 

10. И теперь мы увидели эту благодать, когда пришел Спаситель наш Иисус 

Христос, Который уничтожил смерть и через Радостную Весть показал новую жизнь 

и бессмертие.] 

Я хочу обратить ваше внимание на эту часть – «Ибо дал нам Бог духа не боязни». 

Delia от слова deilos, и это есть слово «страх», «боязнь». Бог не дает нам духа 
боязни. Что это значит? Это значит чувство ужаса, это описывает человека, который 

потерял нравственный, здравый смысл (силу духа, стойкость), которая необходима 

для того, чтобы следовать за Господом. Посмотрите на этих людей, которые 

говорят, что верят в Отца, но когда становится непопулярно верить в него, и хотя 

все они знают, что это неправильно, сохраняют молчание и продолжают жить как 

прежде. Вот что это значит – потеря нравственного, здравого смысла. В своем 

сердце они знают, что Слово Отца не должно быть изменено, они знают, что Слово 

Божье нельзя менять, и так как другие это делают, они боятся, что получат 

преследования и что их назовут странными. И они теряют этот нравственный, 

здравый смысл, и они продолжают получать свои зарплаты, получать свои деньги, 

закрыв свои рты. Это есть обман. И это есть дух боязни, это дух ужаса. 

Вы боитесь людей, но вы не боитесь Бога. Вы не боитесь Бога в хорошем смысле, в 
том смысле, что если потеряете Его, то не сможете больше жить. Это – правильное 

чувство, о котором говорил Соломон, что мы должны жить мудро. Вы должны 

бояться потерять Бога, но вы не должны бояться людей и их мнений о вас. Если вы 

будете так поступать, вы впадете в обман. И вы теряете этот нравственный, здравый 

смысл, эту силу духа и стойкость, вы обретаете дух трусости, дух прогибания под 

давление со стороны окружающих, когда это уже стало непопулярным для веры. 

Это происходит не только в нашей Церкви, но также и во всем мире. Особенно 

сейчас, в ситуации с однополыми браками, со всем этим, полностью 

противоположным Богу. Теперь культура мейнстрима, которая была иудео-

христианской, особенно в Америке, перевернулась и стала совершенно 

противоположной. То, что было на поверхности, пошло в подполье. И началось 
преследование. Правительства в прямом смысле могут заставить вас замолчать: 

«Замолчите, у вас нет права на выступления против гей-браков, вы – фанатики» – 

вот что они делают. И они также законно могут преследовать вас. Преследования 

начнутся по отношению к тем людям, которые не боятся людей и их законы и 

правления, но боятся потерять Бога. И они станут противоположны культуре. И они 
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пойдут в подполье, их будут преследовать. Вы видите, как это происходит в мире, и 

вы также можете видеть, как это происходит здесь. 

Deilos («страх потерь») соотносится с избыточным страхом, боязни «потери», 

вызывая трусливость, и как следствие – неспособность следовать за Христом как за 

Господом. Я видел это в Корее. Это неприятно, это омерзительно наблюдать. И это 

– часть культуры. Это как социопатическое культура. «Да, Мать Хан делает 

странные вещи, мы знаем это, но давайте притворимся, что нас там не было». И 
несмотря на то, что правильно в этом случае – выйти из этой организации и не 

получать деньги, потому что вы знаете, что это неправильно, они будут продолжать 

в том же духе просто для того, чтобы использовать систему как можно дольше, 

чтобы сохранять свою маленькую зарплату, до тех пор, пока система не рухнет 

совсем. Это жалкая ситуация, это – трусость, это – избыточный страх потерять: «я 

потеряю зарплату, я потеряю свою репутацию». Вы потеряете намного больше, чем 

это! Намного больше, чем это! Особенно, когда этот обман начнет разрушаться, а он 

уже разрушается. Это – глупцы, которые держатся за страх и основывают свои 

решения на страхе, а не на принципах Божьих, а не на уважении Бога. Они не идут 

дальше, они не становятся лидерами, они не могут пройти через испытания, они 

будут просто рабами тоталитаристов. И это очень грустно видеть. 
Есть один из высших лидеров в Корее, который пережил клиническую смерть, у 

него был сердечный приступ. Он пошел в духовный мир и увидел, что там у Матери 

нет трона. Он увидел это своими глазами! Затем ему было позволено вернуться на 

землю, и вы ожидаете, что как нормальный человек, который это видел и у которого 

есть честь и цельность, он выйдет сейчас и скажет: «Так и есть». Он пытался 

поговорить с другими обманщиками и получил от них такое давление, что сам стал 

сомневаться. Он позвонил мне и сказал, что хочет встретиться с нами, а мы сказали: 

«Мы не будем с тобой встречаться, у нас нет на это никакого желания. Ты напрямую 

участвовал в предательстве и не раскаялся в этом. Ты совершил это не только по 

отношению к Богу, но и по отношению ко всему народу Божьему, поэтому ты 

должен публично извиниться в своем предательстве Отца и народа Божьего. Если 

ты это сделаешь, о`кей, хорошо, мы встретимся с тобой, но если ты настолько 
труслив, что даже умерев и увидев своими глазами, и вернувшись, ничего не 

говоришь, – это твоя проблема, это твоя проблема! Потому что ты должен обладать 

нравственным, здравым смыслом. Если Бог напрямую показал тебе, ты должен 

прийти к Богу и стать послушным Ему и не бояться глупости людей и глупого 

мнения людей, особенно лгунов. Почему ты боишься мнения обманщиков, людей, 

которые хотят эксплуатировать и стать тоталитаристами, зачем их бояться? Ты не 

будешь стоять перед ними в последний день, не им ты будешь давать отчет. Это 

есть дух страха». 

Он сказал, что Бог не давал нам духа страха: Он говорит только о даре благой вести. 

Когда мы изучаем слово «страх», мы видим, что это – дар, но не от Бога. Дух страха 

– это дар, но не от Бога, а от дьявола. Вот он откуда. И если вы покрыты духом 
страха – вы активно принимаете дар сатаны. Вы говорите: «сатана, я принимаю твой 

дар, чтобы я наполнился страхом и беспокойством и стал бояться людей». Потому 

что таким образом он влияет на нас и формирует нас по такому образу, который 

хочет он, но не Бог. Страх – это дар, если вы постоянно поглощены беспокойством, 

страхом, опасениями – это дар, но не от Бога. Это дар сатаны. И если это является 
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частью вашей жизни, вы должны понять, что вы принимаете дар сатаны. Вы ведете 

дела с сатаной, вы покупаете у сатаны. Дух страха – это не есть дар от Бога. 

Мы видим это под руководством Матери Хан. Мы видим, как все Писание было 

отредактировано. 80 процентов было отредактировано! Как вы можете 

редактировать Библию? Как вы можете это делать? Как вы можете это делать? Это 

невозможно, это немыслимо! Каждое проклятие будет на вас! Каждое проклятие 

будет на вас, если вы это сделаете. Библия в конце очень ясно предупреждает – 
каждое проклятие Библии будет на вас! Если вы регулируете то, что вам не 

принадлежит, вы получите наказание и проклятия. А Слово не принадлежит нам – 

оно принадлежит Богу. 

Национальный гимн был изменен. Вы можете себе представить, если кто-то 

попытается изменить звездно-полосатый флаг Америки? Или флаг какой-либо 

другой нации? Как можно изменить гимн, который родился в страданиях, но все 

еще превозносил Бога посреди этих страданий и пыток тюрьмы Хыннам, где были 

испарения аммония, кожа слезала с рук, откуда произошел гимн Чхонильгук? Даже 

посреди таких испытаний Отец выбирает прославление Бога. Таков дух Царства. 

Обет семьи. Когда мы исполняемся решимости, мы говорим: «Наша семья, 

основанная на истинной любви». И все эти люди говорят: «О, все дело в любви, все 
дело в любви!» Если вы любите Бога, вы должны ненавидеть то, что Он ненавидит! 

Вы должны это ненавидеть! Точно так же, если я люблю свою жену, я должен 

ненавидить прелюбодеяние, я должен ненавидеть его, я не могу сказать: «Это 

хорошо, и это тоже хорошо». Если вы любите добро, вы должны ненавидеть зло. 

Это – часть любви. Но существует так много людей, которые получили образование 

об обмане мультикультурности, которые говорят: «Все дело в любви, в любви ко 

всему, ко всему, включая то, что делает сатана!» Мы уже говорили об этой ловушке, 

которая так распространена везде. Если вы любите свою жену, вы должны любить 

верность, и вы должны ненавидеть прелюбодеяние. Вы должны ненавидеть его. 

Если вы любите что-то, вы должны ненавидеть то, что старается это уничтожить. 

Если вы этого не понимаете, вы ничего не понимаете в жизни! Вы ничего не 

поймете в вашей жизни. Вы будете дремлющим релятивистом для всех. И вы не 
создадите правильных границ, чтобы защитить то, что есть добро. Важно понять, 

что истинная любовь должна ненавидеть. Она должна ненавидеть зло, она должна 

желать уничтожить его, она не должна создавать централизованную власть. М мы 

это знаем, мы знаем это не от правительственных структур. Если вы любите с 

истиной, вы должны ненавидеть то, что приносит разрушение Богу, осквернение 

Богу. Обет семьи, который дает обет и соединяет все провидение, Благословение, 

изменение родословия, все соединяет. Соединить все с маленьким корейским 

холмом Чхонпхён, использовать Отца как билет в музей, чтобы зарабатывать на нем 

деньги, я думал, что Отец уже избавился от этого. Никто не может заявлять права на 

его тело. 

Изменила монотеизм на дитеизм в своем стремлении стать богиней. Мы 
предупреждали ее: «Если ты пойдешь этим путем, ты найдешь разрушение, ты 

найдешь разрушение, ты будешь унижена!» Каждая женщина, которая пойдет этим 

путем во власть, будет унижена. И не только женщина – мужчины тоже. Любой 

человек, который пойдет этим путем и попытается стать Богом, будет унижен. И мы 

предупреждали ее об этом 3 года назад. Мы предупреждали ее до всех разрушений и 
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падений. И мы видим, что произошло за эти три года. 

Исключили Божественный Принцип из конституции. Основополагающее 

толкование Библии, которое соединяет все провидение, начиная с Книги Бытия до 

книги Откровений, – исключено. Этого должно быть достаточно, чтобы все 

увидели! Если вы исключаете Принцип, потому что вы не можете объяснить ничего 

из того, что делаете с точки зрения Принципа, и вы выбрасываете Принцип, любой 

нормальный человек, обладающий мозгом, скажет: «Подождите, это проблема!» 
Должна загореться какая-то лампочка ошибки в вашем мозгу, в вашем духе! 

Оставила свое положение объекта, не субъекта. Мать никогда не была субъектом по 

отношению к Отцу. Никогда не была субъектом по отношению к Отцу! И любой, 

кто знает их, знает это. Она никогда не была субъектом по отношению к Отцу, 

никогда. Отец во всем направлял нас, всю семью. Мы тоже не были субъектами по 

отношению к нему. Если бы мы это сделали, то получили бы суд со всех сторон. Но 

никто не был субъектом по отношению к Отцу. Это было очевидно для всех, кто на 

самом деле видел их. А люди, которые видели и служили им, и продолжают молчать 

– суд придет к вам, вы в беде, вы в большой беде! Потому что вы лжете сами себе, 

вы лжете всей Церкви, вы лжете миру, и вы находитесь там из-за денег! Это 

неправильно. Это нечестно. Вы находитесь там из-за страха, не из-за праведности и 
истины. 

Они продвигают род Хан, падший род, над родом Отца. Люди думали, что мы 

сумасшедшие, когда говорили об этом: «Глупцы, о чем вы говорите?» Но теперь вы 

видите, о чем мы говорим. Вы можете это видеть. Вы видите это в простых вещах, 

подобных этим. На кольце Благословения, на Завете вечного брака, имя Отца было 

стерто. «Это же мелочи!» Нет, это не мелочи! Не впадайте в заблуждение! Вы не 

можете стереть своего мужа, с которым прожили 50 лет, вы не можете стереть его 

по ошибке на тысячах и тысячах колец, это не ошибка. Это внешнее проявление 

внутреннего состояния и обиды, которую она не могла преодолеть.  

Это было ее задание, как последнее приношение. Последняя жертва, последний 

голубь на алтаре, когда Отец вознесся, она была последним голубем, она должна 

была принести себя. Не стремиться к тоталитаризму, не стремиться к тому, чтобы 
стать императрицей мира и контролировать людей – не стремиться к этому. Отдать 

это все, раздать это все, чтобы исчезнуть в глазах Бога и сказать: «Бог, Тебе вся 

слава. Моя жизнь, 50 лет, люди думают, что мне было трудно, что у меня были 

трудные времена, да, но теперь я поняла, что это была любовь Бога. Он любит меня. 

Он любит меня, поэтому он провел меня через это, и я возвращаю Ему всю славу». 

Если бы она сделала это в День основания, мир был бы другим. Мир был бы другим. 

Но она не сделала это последнее жертвоприношение – голубя. И поэтому сейчас, как 

при Аврааме не была установлена нация Израиля, нация Истинных Родителей не 

может быть установлена в это время, провидение продлевается на три поколения, 

как Отец уже выбрал три царства. 

Мы видим, что это очень ясный выбор. Мы видим лишение Отца трона. Невероятно, 
как люди пытаются оправдать это сами, как они пытаются оправдать все 

преимущества, которые они получают, эксплуатируя членов, будь то маленькая 

зарплата или бонусы, их маленькое статус-кво. Вы не можете даже посмотреть на 

это и сказать, что это проблема. Этого никогда не происходило при жизни Отца, 

никогда! Вы знаете почему? Потому что он не разрешал этого делать. Отец не 
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релятивист. Мессия не приходит как релятивист. Он приходит, чтобы исправить то, 

что было разрушено, что стало сатанинским. И он ищет объект, который посвящает 

себя ему, как невеста. Полностью отдает себя ему как приношение. И если эта 

невеста совершает это, то на земле происходит революция. Во Вселенной изменения 

происходят буквально везде. Но как только сатана вторгается между ними и 

заставляет ее жалеть себя и говорить: «Он снова нарушил обещание, опять не 

пришел на завтрак, опять он разговаривает с членами, снова и снова это 
происходит»… Физические вещи, тест, с которым она столкнулась, как она 

преодолеет это? Преодолеет ли она это как святая, когда столкнется с темными 

ночами души? Будет ли она выдергивать сорняки, или она попытается убежать с 

этого места, или она пойдет туда с хозяином сада? В Азии это самое большое 

оскорбление, которое вы можете совершить в традиции царей Азии. За это убивают. 

Одно из самых больших оскорблений. 

И конечно, теперь уже предпринимает юридические действия, чтобы закрыть лицо 

Отца, чтобы закрыть свет благодати, который светит всем. Покрывает его жалким и 

нечистым вретищем, чтобы покрыть славу этого символа, символа благодати 

Мессии, для всего человечества, его истинную спасительную силу, его истинную 

спасительную любовь. Не поддельную релятивисткую любовь, а его спасительную 
любовь, которая отделяет нас от зла, а не поддерживает нас в сотворении зла. 

Нам должны надоесть эти релятивисты, которые пытаются говорить о любви. Они 

не знают, что это такое. Спасительная любовь Христа не поддержит вас в 

сотворении зла. «Он любит меня, когда я делаю зло, Он любит меня, когда я творю 

все это». Он ненавидит то, что вы делаете. Он любит вас, но ненавидит то, что вы 

делаете! Это так ясно и понятно тем, у кого есть дети. Вам не всегда нравится 

поведение ваших детей, иногда вы ненавидите поведение ваших детей, если оно 

ужасно, деструктивно. Вы будете это ненавидеть, и вы должны это ненавидеть, вы 

не должны любить деструктивное поведение ваших детей! Если у вас есть дети, вы 

это знаете. Бог не обязан любить зло и злое поведение! Абсолютно не обязан. Это 

есть идиотство человечества и глупость людская, которое всегда хочет сделать Его 

обязанным нам и заставить Его любить наш грех и наше злое поведение. Это обман, 
это высокомерие и обман. Покрыть знак. 

Несмотря на то, что они знают, они ясно видели, что Отец написал это своей рукой. 

Каждый раз, когда вы видите это, тоталитаристы, я знаю, что вы съеживаетесь, 

потому что вы попытались стереть это, но Интернет сохранил это. Каждый раз, 

когда вы видите это, я знаю, вас тошнит, потому что вы, глупцы, знаете, что там 

написано. Вы точно знаете, что там написано, прямо здесь. Вы ненавидели, когда я 

провозгласил это. Вы старались, что бы я чувствовал стыд провозглашения, которое 

Отец сделал по поводу меня. Вы хотели, чтобы я чувствовал стыд. Но посмотрите 

сюда: представитель и наследник – Мун Хёнг Джин! Не потому что я великий и не 

потому, что я этого хотел, а потому, что Отец видел это. И вы ненавидите, когда я 

говорю об этом, вы ненавидите это. Каждое воскресенье я буду показывать вам это, 
чтобы вы видели. Вам придется смотреть на это каждое воскресенье. Потому что 

каждый раз, как вы видите это, вы хотите, чтобы я чувствовал стыд. Но ваша 

техника стыда не работает, ваша техника не работает. 

Когда мы вступаем в помазание Отца, которое он возложил на нас, этот дух страха 

не работает. Бог не дает нам духа страха, но «силы, любви и целомудрия», опять-
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таки, не релятивистскую любовь, не релятивистскую любовь. Столько людей с 

промытыми мозгами, думающие, что любовь – это любовь ко всем, включая зло! Но 

такая «любовь» – не любовь, а зло! Это не любовь, а зло! Нам дана сила и помазание 

Христа, нам дана любовь, которая отделяется от зла и отделяет зло от своего 

окружения, а также целомудрие (благоразумие). 

Три года назад, когда Отец ушел в духовный мир, мы могли видеть, как эти 

тоталитаристы работали над желанием Матери стать верховной правительницей над 
людьми, не были заинтересованы в освобождении членов, в освобождении японских 

членов, не были заинтересованы в том, чтобы сделать церкви ответственными за 

свою деятельность, в том, чтобы избавиться от титулов, которые даются лидерам, не 

были заинтересованны в том, чтобы позволить членам Церкви избирать своих 

лидеров, своих региональных лидеров, они ненавидели эту идею. Потому что такова 

была общая практика, что когда вы во власти, вы включаете своих людей в этот круг 

и все должны кланяться вам как императору, или мини-императору, как маленькому 

господину с маленьким _____________. Один брат, который работал в отеле «Нью-

Йоркер», рассказывал, что на каждом этаже были свои ______________– один лидер 

там, другой лидер здесь. 

Разбить это, разбить монополию на пасторов, которые говорят, что они преданны, 
что они жертвуют, как все остальные, что они делают десятину, как все остальные. 

А когда мы это проверили, оказалось, что они не делают десятину, они кладут ее на 

счет медицинской страховки и называют это десятиной! Тогда как другие платили 

десятину, плюс медицинскую страховку, плюс страховку за машину, плюс 

страховку за дом, плюс страховку за жизнь и т.д.! Вы понимаете? Это полный 

обман! Поэтому когда мы приехали в Корею, мы стали менять это одно за другим! 

Вы не можете продолжать такого рода обман. И все бизнесы просто сосали деньги, 

сотни миллионов долларов в год, корейское основание получало это до того, как 

Кук Джин ким появился там. Каждый бизнес, начиная с газет, заканчивая с Il Hwa 

Ginseng – все получали сотни миллионов из церкви. Вы понимаете, что они 

потеряли свой маленький источник меда, и кто платил за него? Это не были 

американские члены, это не были корейские члены, это не были российские члены, 
это не были африканские члены, а кто это был? Это были японские члены! Они 

должны были платить за все! И мы стали разрушать это вымогательство. И мы стали 

разрушать это вымогательство. О, как им это не понравилось! Они возненавидели 

это. Как они пытались надавить на свободный народ Божий! Заставляли его 

чувствовать, что они должны продолжать отдавать им, а это люди, которые 

осквернили Отца. Это полнейший обман. 

Японские члены, у вас нет никакой обязанности, никакой обязанности, ноль 

обязанности давать пожертвования этим обманщикам, этим еретикам и 

разрушителям, как назвал их Отец, никой обязанности! Вы свободны! Вы свободны! 

Вы свободны любить своего Бога, любить своего Бога свободно! Вы – не рабы 

дурацкой, фальшивой иерархии! Вы – свободный народ Божий, созданный по Его 
образу и подобию! И мы аплодируем вам, мы аплодируем вам, потому что вы 

страдали за нас всех, и вы это делали ради Отца, когда он был здесь. И мы 

аплодируем вам. Ничто из того, что вы сделали не напрасно. Вы выполнили свою 

ответственность, вы сделали это. И мы воздаем вам честь. 

Но этот дух страха, я помню, они создали такой дух страха после того, как Отец 
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ушел, и они знали, что они собирались сделать в больнице – пытались отключить 

его. И все эти лидеры из числа 36 пар, и другие топ-лидеры – никто не выступил 

против, кроме Бо Хи Пака. Я отдаю ему должное за это. Но все остальные молчали, 

и один из них сказал: «Отключите». Мы все это видели, и после того, как мы 

увидели, работу трех скрытых правителей по тому, как наполнить Мать духом 

страха: «Ты хочешь поддержать свое родословие Хан, ты хочешь прославить 

Чхонпхён и великую работу Тэ Мо ним, своей матери. Но эти сыновья не хотят 
этого, эти сыновья хотят избавиться от этого, эти сыновья не будут помогать тебе в 

том, в чем мы будем помогать тебе» В чем помогать? В том, чтобы эксплуатировать 

членов. 

Да, они частично сказали правду, мы не будем помогать эксплуатировать членов, 

мы не будем. И мы дадим ей совет, чтобы помочь ей принять правильное решение – 

признать отношения нормального человека и Бога. Это так важно, если мы не 

можем признать, что нормальный человек, не элита, не политики, а обычный 

человек может иметь прямые отношения с Богом, обычный человек может иметь 

прямые отношения с Богом. Это приносит столько страха для тоталитаристов! 

Особенно для тех, кто осквернил Отца. Потому что они хотят, чтобы все верили, что 

люди могут прийти к Богу только через их иерархию и поклоняться их божествам и 
богам для того, чтобы иметь отношения с Отцом. Это ложь и обман! Благодаря 

невероятной благодати Бога и Его невероятной любви дал нам право иметь прямые 

отношения с Ним. Незаслуженно и незаработанно, да, мы не заслуживаем этого, да, 

это правда, мы не заработали это, да, это так. Он дал нам их из любви. 

И когда эти корейские лидеры пытаются встать над вами, Европа, или встать над 

вами, Россия, или встать над вами, Африка, скажите им «Прогуляйся!», потому что 

вы созданы по образу и подобию Бога и вы можете иметь прямые отношения с 

Отцом! Скажите им убираться из вашей страны! Потому что они не кто иные, как 

обманщики, которые пытаются вымогать у вас. 

Бог не дает нам духа страха: «не стыдись свидетельства Господа нашего». Но что 

происходит в нашей Церкви? Мы видели, что происходит, и все знают, что это 

правда, но они стали стыдиться! Они стали стыдиться Отца! Почему он такой? 
Почему он делал то, почему он делал это? Мы должны спрятать 6 марий, мы 

должны спрятать то и это, мы должны спрятать факт, что он занимался бизнесом, 

мы должны спрятать факт, что он любил охоту! Я слышал рассказ одного брата о 

том, как Отец рыбачил на тунца в 1976 году и Отец высунулся из лодки с ружьем и 

– бум – пристрелил рыбу! Такую историю вы не услышите! Они не хотят, чтобы вы 

слышали такие истории! Они хотят сказать, что Отец никогда не прикасался к 12-

калиберному ружью, которое вы должны иметь, чтобы защитить свою семью. 

«Но страдай с благовестием Христовым». Но они тайно устыдились, они тайно 

устыдились, и лгали, аплодируя ему на мероприятиях: «О, Отец, мы тебя любим!» 

Но внутри была ложь, был стыд. «Не стыдись свидетельства Господа нашего… но 

страдай с благовестием Христовым» («раздели со мной страдания»). Если вы идете 
с Христом, вы страдаете с благовестием, то есть разделяете его горе и несчастья. 

Если вы творите добро, то вам придется пострадать, извините. Если вы откроете 

канал на YouTube и будете рассказывать людям, как приготовить чиз-кейк, на вас 

будут нападать даже за это! Чтобы вы ни делали в своей жизни, если вы выступаете 

за что-то, высовываетесь – на вас будут нападать! И об этом говорит Бог, что так 
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обстоят дела. Не волнуйтесь, это нормально! Не волнуйтесь и не переживайте, это 

часть этого – вот о чем Он говорит! Не беспокойтесь, «страдай с благовестием», вас 

будут преследовать, но знаете что? Это сделает вас сильнее! Если вы будете 

заниматься любыми боевыми искусствами – боксом, кикбоксингом, – вас когда-то 

пнут по лицу, это часть этого, вас стукнут по носу, у вас потечет кровь из носа. Ну и 

что! Ничего страшного! Это часть этого, это сделает вас сильнее. Это научит вас 

держать руки повыше! Это – часть обучения! 
«Страдать с благовестием» – это часть пути! Это не для того, чтобы вы впадали в 

уныние, а для того, чтобы сделать вас сильнее, чтобы вы не полагались на свою 

собственную силу, чтобы вы полагались на внутреннюю силу, которая исходит от 

Бога изнутри вас. Когда вас бьют и вы падает на землю, вы не должны полагаться на 

свою силу. вВы должны полагаться на что-то внутри вас, что каким-то образом 

поднимет вас на ноги и свалит противника в последний момент. 

Также сказано «не по делам нашим». Посмотрите на фарисейскую падшую Церковь 

– они так хвалятся собой: «Мы сделали то, мы сделали это, мы сделали то, мы 

сделали это – поэтому мы спасены! Мы сделали такое условие, поэтому мы 

заслужили получить Благословение, мы сделали это, наши предки сделали это, 

поэтому мы заслужили встретиться с Отцом». Это – фарисейство! Мы не 
заслуживаем того, чтобы встретиться с Богом! Мы не заслуживаем иметь 

отношения с Христом! «О, но мы – добрые люди». Сколько из вас слышало такое: 

«Мы – хорошие люди, я хороший человек!»? Да, ты – хороший человек по 

сравнению с другими людьми, но кто ты по сравнению со Всемогущим Богом? 

Никто из нас не хороший. Мы – эгоистичны, мы основываемся на себе, мы – 

тщеславны! Никто из нас не хороший по сравнению с Богом. Поэтому когда Бог 

говорит, что «ты не достоин Меня» – это не значит, что ты плох по отношению к 

тому человеку, это неправильное сравнение. Он говорит «по сравнению со Мной ты 

думаешь о себе больше, чем Я. Может быть, все время!» И когда мы подумаем об 

этом, то поймем, что это есть зло. Он призывает нас не благодаря нашей работе, а 

согласно Его цели и Его благодати и невероятной любви. Как называлась песня: 

«Господь видит мои грехи»? – «Кто я?» 
Несмотря на то что Бог видит мои грехи, Он все еще берет меня. Бог знает о нашем 

эгоизме, о нашем тщеславии, о нашем нарциссизме, о всех наший беспокойствах и 

тревогах, Бог знает все это, но это не мешает Ему отдавать свою благодать и 

обнимать нас, притягивать нас к Себе с помощью свободной воли, которая была 

дана Христом, «открывшейся же ныне явлением Спасителя нашего Иисуса Христа, 

разрушившего смерть и явившего жизнь и нетление через благовестие», 

Кто знал? Когда мы говорили о возвращении авторитета Истинного Отца, кто знал? 

Это то, что дает нам жизнь, бессмертие, вечную жизнь с Богом. Вот что на самом 

деле означает возвращение авторитета Отца. Это значит – избавление от смерти, 

избавление от страха, неприятие даров от дьявола, обладание настоящей силой и 

помазанием и обладание вечной жизнью, бессмертием через благовестие, через 
истинную силу благовестия. 

Как вы можете преодолеть страх? Когда мы думаем о страхе, который покрывает 

нас, о трусости, которая покрывает нас, о давление со стороны людей, что люди 

скажут «Просто делай, молчи», будем ли мы трусами, будем ли мы получать дары 

страха, или мы будем сильными и отважными? Получите rhema. Когда мы начинаем 
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беспокоиться, волноваться, что нам делать? Взять это у детей, у мужа, у жены? Что 

делать? Нам нужно обратиться к Слову. Когда вы получаете стресс и понимаете это, 

«я в стрессе, я беспокоюсь, я испытываю страх, мне нужно обратиться к Слову», и 

это – rhema. Откройте Слово, Бог подготовил Слово для вас, оно будет прямо там. 

Живое слово здесь, положитесь на него. Положитесь на живого Бога, чтобы Он дал 

вам указания. 

Обнимите долины, потому что что говориться о Христе, что он – лилия чего? 
Долины! И несмотря на то, что «вы идете долиной тени смерти, не бойтесь зла, 

потому что вы со мной», лилия долины находится в долине, когда мы в долине, мы 

можем встретиться с лилией. Бог там. Знайте, что Бог вооружил вас всеоружием, 

помните panoplia, всеоружие, вся сила, которая необходима, чтобы сражаться ОТ 

победы, не ЗА победу, а ОТ победы, и у нас есть все необходимые ресурсы, чтобы 

победить. У нас есть все, что нужно для этой задачи. И помните, что главное, как вы 

можете преодолеть страх? Дело не в вас! Дело не в вас! Дело не в вас! Дело не в вас! 

«О Боже, как мне с этим поступить? Что делать? Что скажут люди?» Дело не в вас! 

Перестаньте беспокоиться о себе! Дело не в вас! Вытащите себя отсюда! Когда вы 

начинаете беспокоиться о чем-либо и к вам приходит дух страха, скажите: «Дело не 

во мне! Бог, что Ты хочешь делать в это время?» У вас может быть даже самая 
ужасная ситуация, вы можете свалиться от болезни, не спрашивайте «Как я могу 

преодолеть это, как я могу победить в этом?». Скажите: «Бог, я хочу увидеть, что 

Ты будешь делать в этой ситуации, я хочу увидеть Твою волю, Твою цель, 

открытую через это, я хочу увидеть, как Ты через это сможешь тронуть кого-то». 

Вытащите себя! Как говорит Джамал, вытащите себя! Когда вы вытащите себя, Бог 

сможет жить там. Он может показать, почему вы проходите через это. Почему, 

чтобы получить Благословение, вы должны пройти через стресс. Он может показать 

Свою цель и Свою волю в это время. Но вам нужно вытащить себя. Дух страха не 

исходит от Бога. Это ложь дьявола. 

Давайте прочтем Чхонсонгён. 

В эпоху Ветхого Завета Бог трудился над созданием сада свободы — 

освобожденного Небесного Царства, используя ангелов в качестве подручных. 
Чтобы из положения слуги войти в благодатную сферу освобождения и стать 

Божьим сыном, человек должен быть готов с радостью отдать свою жизнь. Лишь 

человек со столь свободным сердцем может подняться над уровнем слуги и стать 

сыном! (4-321, 1958.10.12) ЧСГ, книга 1, глава 3, 1.2 

Это есть свободное сердце! 

Давайте все поднимемся. Если вы хотите освободить сердце, спускайтесь вниз и 

давайте возьмемся за руки. Давайте придем к согласию. Давайте освободимся. Мы 

хотим освободиться, мы хотим освободить сердце, которое не боится людей, 

которое не боится давления общества или политкорректности. Мы не боимся этого, 

мы хотим быть свободными. Быть свободными сердцем, быть свободными 

сыновьями и дочерьми Бога. 
Отец, мы приходим к Тебе со всей благодарностью. Господи, мы молимся, чтобы 

Ты укрепил нас, чтобы у нас была сила и отвага, не плохая отвага, а хорошая. Отец, 

ты даешь нам не дух страха, а дух силы, дух любви, которая разделяет зло, здравый 

ум, который позволяет нам понять, что дело не в нас. Это есть благоразумие. Отец, 

мы благодарим Тебя за то, что Ты даешь нам помазанием благоразумием, которое 
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исходит с Небес. Мое сознание не должно быть основано на мне. Пусть придет 

новое сознание, и пусть оно скажет: «Дело не во мне». Пусть новое сознание 

скажет: «Я ухожу, а Ты, Бог, приди». 

Отец, мы благодарим Тебя сегодня, потому что Ты бросаешь нам вызов. Мы 

готовимся к Благословению сейчас, в то время как народ Божий просыпается ото 

сна. Они просыпаются по всему миру. Тоталитаристы не могут остановить это, 

потому что мы входим в область свободы и освобождения. И мы не будем 
стыдиться благой вести, потому что это сила Божья, это спасение для тех, кто верит. 

И у нас есть сила и власть Твоим именем. Мы так благодарны, потому что в это 

время люди пробуждаются по всему миру, и подпольное движение растет, а 

тоталитаристы и централизованная иерархия все больше и больше теряют контроль 

и понимают, что они, иерархия – слуги. Иерархия должна кланяться самым 

скромным членам, потому что иерархия – архангелы, слуги Божьих детей. Мы 

благодарим Тебя, за то что Ты ведешь нас в эту область освобождения и свободы. 

Отец сказал: «войти в благодатную сферу», где мы сможем получить освобождение 

от положения слуги, где мы будем чувствовать радость, даже теряя свою жизнь. 

Только те, кто обладает таким свободным сердцем, могут перейти с положения 

слуги на положение сына. Отец, мы благодарим Тебя за это слово, которое дает нам 
силы и жизнь сегодня. и мы знаем, что этот дух страха и беспокойства исчезает. Чем 

больше мы понимаем, что сатана пытается дать нам дар страха, тем больше мы 

можем отринуть его нашей святой ногой гнева! Чем сильнее мы можем отбросить 

это мечом духа и чем больше мы продвигаемся к призыву Иисуса Христа, тем 

больше мы продвигаемся к Твоей славной благодати, которую мы не заслуживаем. 

Спасибо, Отец, за то, что ведешь нас. 

Мы благодарим за все опыты и рассказы и движения Святого Духа, которые 

происходят по всему миру. М мы молимся, чтобы люди, которые были тронуты, 

чтобы их верования превратились в веру Твоим удивительным прикосновением, 

чтобы мы зажглись Тобой. Чтобы в этот год Шмиты, в приближающийся суд, во 

времена испытаний, чтобы мы зажглись Тобой, чтобы мы выпрямили свою жизнь с 

Тобой. Господи, позволь нам отделиться от всего, что в нашей жизни не от Тебя. 
Все, что уводит нас от Тебя. Пусть это отделится силой любви, потому что любовь 

отделяет зло от добра. Отец, мы благодарим Тебя за то, что Ты совершаешь великое 

движение. И мы молимся, чтобы мы были с Тобой в солидарности и свободе, 

свободное собрание Твоих детей, с одной целью – превозносить и прославлять Тебя 

и имя Твое. Мы благодарим Тебя и приносим Тебе все славу, хвалу и честь. И 

отчитываемся от своего имени, и благодарим Тебя и молимся в Твое бесценное имя. 

Аминь! Аджу! 

Обнимите соседа, благословите его, скажите: «Бог не дает духа страха, а силу и 

власть и любовь и здоровый дух». 

 

 
 

Построение настоящего Чхонильгук (23 августа 2015) 

 Хёнг Джин Мун 

23 августа 2015 года 

http://sanctuary-ru.org/391/
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Какое удивительное движение духовного мира! Сегодня я хочу поговорить о 

построении настоящего Чхонильгук. И давайте начнем с начала, с Бытия, глава 1, 

27-31. 

27. И сотворил Бог человека по образу Своему, по образу Божию сотворил его; 

мужчину и женщину сотворил их. 

28. И благословил их Бог, и сказал им Бог: плодитесь и размножайтесь, и 

наполняйте землю, и обладайте ею, и владычествуйте над рыбами морскими и над 
птицами небесными, и над всяким животным, пресмыкающимся по земле. 

29. И сказал Бог: вот, Я дал вам всякую траву, сеющую семя, какая есть на всей 

земле, и всякое дерево, у которого плод древесный, сеющий семя; — вам сие будет в 

пищу; 

30. а всем зверям земным, и всем птицам небесным, и всякому пресмыкающемуся по 

земле, в котором душа живая, дал Я всю зелень травную в пищу. И стало так. 

31. И увидел Бог все, что Он создал, и вот, хорошо весьма. И был вечер, и было 

утро: день шестой. 

Мы живем в такое интересное время, которое также является серьезным. Мы 

видели, что произошло под руководством Матери Хан. Мы знаем все, что 

произошло. Мы знаем принципы из 1-й главы Книги Бытия, по которым должно 
быть установлено Царство. У Адама и Евы была ответственность. И на прошлой 

неделе мы говорили о том, что может произойти, когда последняя жертва не 

принесена – сатана может забрать ее. И это произошло. И изменение Отца не 

должно было произойти при строительстве Царства Божьего. Изменение, 

редактирование всей Небесной Библии, Слова, 80 процентов – это огромный, 

огромный грех. Мы знаем всё это. Национальный гимн Чхонильгук был выброшен, 

мы знаем, где он был написан. Обет семьи, клятвы на Благословение, сам Завет. В 

стремлении стать богиней было изменено само положение Бога, появился 

дитеизм(двубожие), который отделяет нас от всего провидения. Исключила 

Божественный Принцип из конституции Чхонильгук. Конституция стала 

документом порабощения, который централизует всю власть на Чхонпхён, в ложном 

институте, который помогал и замешан в предательстве Истинного Отца. Мы 
видим, что Мать Хан покинула свое положение и пытается управлять Отцом как 

субъект, помещая себя на положение Бога, Мессии, единственной единородной 

дочери Бога, продвигает род Хан над родом Мессии, лишает Истинного Отца трона, 

стирает родословие Истинного Отца с Завета Благословения. И даже инициирует 

правовой иск, чтобы закрыть лицо Отца и знак Божьей благодати, который сияет 

для всех. Мы видели все это. Все знают, что мы просили ее не идти этим путем, 

потому что это – путь разрушения, этот путь будет вести к разрушению, 

нарциссизму и в конце концов будет унижен Богом. Своими глазами мы можем 

видеть, что она заместила Отца, его изначальное положение мужчины, перевернула 

положение мужа и жены, которое было у Адама и Евы в Эдеме. Мы также видим, 

что имя Отца было убрано с кольца Благословения, на тысячах таких колец. То есть 
завет Благословения без имени Мессии на нем. Это невероятно. Само по себе это 

шокирует любого, кто это видит. 

И как я обещал, все тоталитаристы ненавидят смотреть на письменную декларацию 

Отца. Почему? Потому что они знают, кто является наследником и преемником, и 

они знают, что Отец сказал, что любой другой, заявляющий это, еретик и 
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разрушитель. И они знают, что они – еретики и разрушители. Они знают это, но не 

хотят признавать. Они не хотят признать, что они – узурпаторы, осквернители Отца. 

Мы также находимся в году Шмиты. Шмита также происходит в реальности и 

является внешним проявлением того, что произошло внутри провидения и 

предательства, которое произошло, отклонение от Бога, высокомерие, 

отступничество, которое совершил народ Божий против Бога. И что произойдет, 

когда они это сделают? Бог направляет предупреждение, и теперь предупреждения 
становятся очень сильными. Индекс Dow Jones падает, в один день на 530 пунктов, 

просто разбивается вдребезги. Россия и Китай исключили доллар из своих торговых 

операций, а также впервые проводят совместные военные учения. На прошлой 

неделе мы видели, как мировой рынок ценных бумаг разрушается в разных частях 

мира. Мы видим, что национальные валюты в некоторых странах буквально теряют 

25 процентов стоимости за один день. Такие же образчики Шмиты, как в 2001 и 

2008 годах, но во все более крупном масштабе, все увеличиваются, в то время как 

мы приближаемся к концу года Шмиты, который будет 13 сентября. 

И это также совпадает со временем третьей годовщины Сонхва Отца и 

предупреждением, которое он дал нам: если мы отклонимся от него, то к нам придет 

Суд. Он сказал, что половина населения Кореи будет убита, Японские острова 
утонут в море. Эти пророчества он давал уже много лет назад. Когда люди 

настолько открыто не повинуются, что становятся немы и глухи к плачу и 

предупреждениям Бога, тогда приходят эти бедствия. Мы видим, как неожиданно 

появился вирус MERS, прямо в Южной Корее, которая вынуждена была закрыть 

дворец и Чхонпхён. 5-6 месяцев назад мы говорили, что Чхонпхён закроется. Все 

видели это по всему миру. И затем пришел MERS и закрыл Корею. И на этой неделе 

был военный конфликт между Северной и Южной Кореей. Была провозглашена 

готовность к войне, и Кореи обменялись огнем в приграничных районах. Они сейчас 

стреляют друг в друга! И это не шутка. 

О чем говорил и предупреждал Бог, когда народ Божий отклоняется от Него, когда 

он оскверняет Его? Люди думают, что процветание исходит от них, а не от Бога, и 

тогда Бог призывает их. Мы приближаемся к этой линии, мы находимся в конце 
супер-Шмиты. Интересно то, что осталась одна неделя до Благословения. Мы 

готовимся к этому событию как сумасшедшие, все участвуют, все участвуют 

добровольцами, готовятся ментально, психологически, духовно принять всех людей, 

которые должны приехать и выступить с нами в этот день. Мы знаем, что 30 августа 

будет событие космического масштаба, когда пройдет 3-я годовщина вознесения 

Отца. Мы увидим прямое владычество Отца в более сильном виде. У людей будут 

все более сильные видения, прямые контакты усилятся, потому что трехлетний 

период означает, что период утра уже закончился. Это уже очень близко, прямо за 

углом. 

Но в тоже время нам важно понять, что хочет Бог в то время, когда происходит Суд. 

Бог не судит Свой народ для того, чтобы уничтожить его, иначе незачем было 
давать предупреждение? Он дает предупреждение и призывает их, потому что 

хочет, чтобы они обратились от своих злых путей, раскаялись в своих грехах и 

приняли Его благодать и милость, прощение. А затем Он хочет, чтобы они заново 

построили Царство. То есть вопрос не только в том, чтобы получить духовное 
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прощение от Бога или отвернуться от злых путей. Мы затем должны заново 

построить Царство. 

Какое Царство будет построено после Суда? Как народ Божий воссоздаст Божью 

волю на земле? И здесь мы можем видеть «сатанинское против Божьего», то, что мы 

видим в мире на сегодняшний день. Сатана действительно является принцем тьмы, 

которая управляет этой землей. Эта безумная система, которой следуют все падшие 

церкви, – это рабская модель. Это то, что оказывает влияние на жизнь людей. 
Рабская модель против модели свободы. Существуют централизованные 

правительства, централизованная власть, которая находится в тайном сговоре с 

коммерческими структурами – банками и т.п., чья цель – заманить людей в 

ловушки, сделать из них финансовых рабов, чья работа уходит на оплату счетов, 

кредитов, которые вы взяли. Вы никогда не будете свободным человеком, вы будете 

оплачивать эти займы этим большим монополиям. Это рабская модель, финансово 

рабская модель, которая на сегодняшний день существует во всех частях света. 

Мы также видим «образование «насаждения» против образования «дачи 

возможностей»». Ведется промывка мозгов, где ребенку приходится верить во что-

то, а иначе ты – расист, ты должен верить в это, иначе ты – фанатик, ты должен 

поддерживать браки геев, иначе ты – воплощение зла. Все это насаждается в них, и 
люди получают образование двигаться не туда, куда направляет их совесть, не 

учатся закону Божьему, который написан в их сердцах. И это образование 

противостоит образованию «дачи возможностей» – такому как домашнее 

образование. 

Также у нас есть «система заботы о больном», когда большие компании 

монополизируют заботу о больном, это противостоит заботе о здоровье, которая 

думает о предупреждении болезни. У нас есть «безопасность от государства», 

которая гарантирована всеми большими тираническими правительствами и 

властями, которые всегда гарантируют безопасность от государства, в отличие от 

каждого свободного человека, который может сам защитить себя. 

Мы приближаемся к Благословению, но мы не остановимся на нем, потому что 

построение Царства Божьего продолжится. Мы будем двигаться вперед, поэтому 
многие из нас учатся этому духу пионеринга, как защитить себя от хищников, как 

защитить свой дом от незаконного вторжения, чтобы обладать правом хозяина на 

свое жилье, чтобы понять, что Бог дает право быть собственником части Его 

творения, и что ваша ответственность – защищать это Царство. Многие из нас 

проходят такую тренировку. 

Многие из нас предпринимают различные направления, не следуя системам, 

которые были созданы в миру сатаной, когда сначала вы идете в начальную школу, 

затем в среднюю, затем в старшую, затем в колледж, берете студенческий заем, 

выплачиваете его 20 лет, затем женитесь, рожаете двоих детей, заводите собаку, 

берете ипотеку и выплачиваете ее до тех пор, пока вам не исполнится 60-70-80 лет. 

Такова система, таков образец, который вы должны принять, чтобы быть 
«нормальным». 

Но многие из нас не следуют этой модели! Мы отвергаем эту систему, которую мир 

и сатана искусственно создали для людей и назвали ее «настоящей жизнью». Мы 

избегаем этой системы, не берем студенческие займы. Я сказал своим детям: «Не 

берите студенческие займы». Многие люди зарабатывают деньги, закончив старшую 
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школу и даже получив образование дома. Зарабатывают деньги, учатся работать, 

учатся професии, и после того, как заработали деньги, берут онлайновые уроки. 

Когда у вас есть свои деньги, и вы не находитесь в долгу, возьмите онлайновые 

курсы и учитесь потихоньку, со своей скоростью, не нужно заканчивать за 2-3 года. 

Это вечный заем говорит о том, что вам нужно закончить образование за 2-3 года, 

иначе вы не преуспеете, это вздор! Это то, что придумала для вас система сатаны. 

Но люди, которые собрались здесь не принимают этот путь, не принимают систему 
сатаны. 

Мы думаем по-другому. Мы думаем противоположно культуре. В этом смысле мы 

радикально основываемся на Боге, но также радикально свободны и ответственны. 

Очень важно для нас как для центра Царства. Быть свободным, для молодого 

человека очень важно быть свободным. Мы исследуем эти возможности, и мы 

строим такого рода ассоциацию, строим такого рода движение. Мы здесь не для 

того, чтобы кричать «ура» провалившей свою ответственность Федерации семей, 

которая осквернила Отца. Мы говорим истину, и в то же время мы строим здесь 

настоящее Царство, строим сообщества. Не социалистические и не 

коммунистические, но свободные сообщества, основанные на свободе и 

ответственности, где мы уважаем друг друга как образ Божий, как свободные и 
ответственные люди, связанные одной целью и миссией, что есть прославление 

Бога. 

Мы выбираем не отправлять своих детей в центры по промывке мозгов, где вы 

должны подчиняться, где вы должны быть всегда политкорректными, где, если вы 

не подчинитесь, ваш учитель, власти учебного заведения говорят: «Вы злодей». И 

мы видели, что старшеклассников за это даже брали под стражу. Это смешно. 

Колледж также является системой по промывке мозгов в сексуальном плане, где они 

не только говорят: «Будь открытым, толерантным, знай все идеи». Но когда ты 

попадаешь в колледж, ты очень быстро понимаешь, что есть ортодоксальность, и 

она очень нетолерантна к чему бы то ни было, кроме релятивизма, а что-либо 

другое, кроме релятивизма, особенно сексуального релятивизма, – фанатизм. 

«Традиционный брак? О, ты старомоден, так тебя воспитали родители, почему бы 
тебе не попробовать что-то другое?» И затем идеологическая обработка. 

Многие из нас выбирают так наставлять детей: «Колледж? Ты будешь задавлен 

студенческим займом. Работай, построй свою карьеру, а когда заработаешь деньги, 

ты можешь пойти в колледж, можешь учиться онлайн». Мы живем в мире 

Интернета, нет необходимости идти туда физически и получить идеологическую 

обработку сексуальной культурой, определенными вещами. Мы можем быть 

свободны. Мы можем получить навыки, можем изучить технологию, но можем быть 

свободны принимать решения, мы не должны быть поглощены процессом 

штамповки этих релятивистов и этих коммунистов. 

Многие из нас исследуют движение по постройке маленьких домиков. Кто сказал, 

что вы не можете быть счастливы в маленьком домике? По всей Америке 
происходит невероятное движение, которое передалось также в другие части мира: 

они делают дома из грузовых контейнеров! Многие молодые люди решают: «Я не 

собираюсь быть должником 70-80 лет своей жизни. Я хочу стать собственником 

дома до того, как мне исполнится 25! Я хочу обладать своей собственностью, своим 

домом, и я буду свободным человеком!» Это есть движение по постройке маленьких 
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домов. Многие из нас исследуют это сейчас. Многие из нас дают возможность 

своим детям изучить это, построить свой собственный дом. Быть готовым думать об 

этом. Вам не нужно быть частью банковской системы, которая была создана, чтобы 

вы стали оплачивать долги всю свою оставшуюся жизнь. Этому есть альтернатива. 

И вот что прекрасно в церкви святого храма – мы исследуем такие вещи. 

Посмотрите сюда. Вот еще один дом из грузовых контейнеров, сделанный так 

креативно, что многие, кто приходит в церковь святого храма, думают об этом уже 
практически. Как я могу воплотить принципы Чхонильгук, как я могу на самом деле 

жить в Царстве Божьем? Как мы сможем построить Чхонильгук – один дом для 

каждой семьи – как этого добиться? И одновременно не стать рабом сатанинской 

системы порабощения. Посмотрите, какой маленький, но это ваше место, место, где 

владычествуете только вы, место, из которого вас никто не выгонит. Вдумайтесь, 

как это прекрасно – место, из которого вас никто не выгонит! Все это мы исследуем 

здесь, в то время как мы сражаемся в большой битве с сатаной. 

Многие, такие как Blue Sky Farm, учат сейчас десятки тысяч людей покинуть 

систему «заботы о больных» и перейти в систему «заботы о здоровье», выращивать 

свои органические фрукты и овощи, поднимать качество своей жизни, учиться 

охотиться, учиться полагаться на себя, научиться снабжать щедрыми дарами Бога 
себя и свои семьи. И в то же время не впадать в ловушку. Изучать медицину. Это 

происходит в нашей общине. Изучать, как использовать все сущее, на котором 

основаны все антибиотики, такие как кора ивы – главный ингредиент для аспирина. 

Мы все это двигаем к альтернативе, все, о чем сатанинский мир говорит: «Надо 

делать так. А если вы не будете делать так, не будете входить в эту систему, не 

будете платить деньги большим фермам, или банкам, или учебным заведениям – вы 

сумасшедшие!» Мы говорим: «Да благословит вас Бог!» Мы счастливы быть 

свободными. И если вам нравится называть это сумасшествием – называйте так. Но 

мы счастливы быть свободными и ответственными – управляющими землей, 

выбирать настоящие вещи творения, а не искусственные. 

Я не охотился более 15 с лишним лет. Я охотился пару раз с моими братьями, когда 

был моложе, с тех пор прошло 15 лет. У меня был ужасный опыт, я рассказывал вам 
о нем много раз, когда мы пошли на охоту и я порезал огромного оленя с белым 

хвостом, когда я был школьником, с моим братом на Аляске. Но опыт был такой 

ужасный, не из-за охоты, а из-за того, что чувствовать себя малышом – это пытка. И 

с ним было невозможно находиться, и поэтому я не охотился годами. Это не 

относилось к охоте, но опыт был негативный. Но приехав сюда, в дикую природу, 

поняв, что нужно полагаться на себя, что мы должны сделать? Мы должны снова 

научиться этим навыкам, вернуться к древним методам, заняться бушкрафтингом, 

выживанием, тренировками и т.п. Даже моя прекрасная жена занимается этими 

тренировками в дикой природе, пьет из кружки, сделанной из березовой коры, и это 

прекрасная кукса [кукса – народная саамская кружка (небольшая чашка или 

ковшик), вырезанная из сувеля или капа березы]. А вот и другие джентельмены. Я 
думаю, что вы не узнаете этого ниндзю справа, но это Грег Нолл. Это мы при 

температуре ниже нуля, варим рогалики с беконом на холоде, учимся выживать, 

проверяем себя, толкаем себя в дикой природе. 

Дикая природа – это мидбар. Мидбар происходит от слова dabar, что значит Слово 

Бога, то есть в мидбар вы встречаетесь с Dabar – со Словом Бога. Это место, где вы 
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можете встретиться с Богом, если вы выйдете из своей зоны комфорта, шагнете в 

реальный мир, уйдете от фантазий компьютерных игр и телевизора и вступите в 

настоящий мир. Здесь вы встретите Бога, если вы вступите туда, в густой лес. Идите 

и поплавайте в озере, идите на охоту на белохвостого оленя, идите на медведя, 

идите на рыбалку, идите и столкнитесь с природой – с творением Божьим, над 

которым Он повелел нам владычествовать, быть управляющими. Здесь мы 

встречаемся с Его Словом. Я хотел бы поделиться с вами этим. Мы не только 
фокусируемся на конце Шмиты, да, конец Шмиты приближается, Суд 

приближается, но мы продвигаемся вперед. Мы продвигаемся вперед. И мы 

вдохновим наших детей осуществить межпоколенческие планы преемственности 

для их успеха, чтобы они смогли снабжать свои семьи со свободой и 

ответственностью, как хозяева Чхонильгук. Мы не остановимся на 30 августа – мы 

будем продолжать двигаться вперед, строя Царство. И вот что мы сейчас делаем – 

обоюдную решетчатую структуру для крыши охотничей сторожки ручными 

инструментами, без электроприборов, срубаем деревья, снимаем с них кору 

маленькими ножами, как отцы-основатели. Эти дети никогда не обрели бы такой 

опыт и сами никогда бы не вызвались на это, но так как я их папа, я сказал им: «Вы 

идёте». Эти навыки они никогда не забудут, и однажды они построят дом для своей 
жены и детей и будут думать о том, как полагаться на себя. Не думать о том, как 

заполучить печать, не думать о том, как заполучить что-то от организации. Я здесь 

свободен, я здесь, чтобы быть успешным, процветающим и жить с тем, что дает мне 

Бог. Процветать и жить в изобилии с тем, что дает мне Бог. Один из величайших 

даров Бога – это наши творческие способности. И Церковь святого храма – 

единственное место в мире, где не только сохраняют слово Отца, но и стараются 

воплотить его. Использовать творческие способности на природе, где бы это ни 

было – в джунглях Амазонки, в Тихом океане или на глубине моря. Пойти на 

природу, в реальный мир, выдернуть шнур всех технологических фантазий и 

подключиться к реальности. Все это помогло мне наполниться словами Отца, где 

целый раздел Чхонсонгён посвящен океаническому провидению, природе, 

фермерству. Честно говоря, я давно туда не заглядывал. Обычно мы читаем другие 
слова Отца, но есть огромный раздел, который говорит обо всех этих вещах. 

До сих пор мне пришлось преодолевать все, что исходило от этого ужасного мира. 

Вот почему я знаю все, что только можно. Нет ничего, на что я не был бы способен. 

Я могу все! Если я отправлюсь в деревню заниматься сельским хозяйством, я стану 

лучшим фермером. Я хорошо знаю, что лучше всего сажать на определенных видах 

почвы. А когда я выхожу в море, я становлюсь лучшим рыболовом; я уже 

прославился со знаменитой «системой преподобного Муна» по ловле тунцов. (ЧСГ, 

книга 12, глава 2, раздел 1.3.4) 

Такая интригующая часть жизни Отца, которую мы спрятали. Но если бы вы 

служили ему, вам бы пришлось столкнуться с природой в большинстве времени – в 

пустыне Невада, запеченные при температуре 120 градусов, или в Тихом океане, 
при волнах в 9-12 футов высотой, или в джунглях Амазонки, с крокодилами и 

анакондами и скатами. Отец всегда шел на природу. Он говорил: 

Даже если у вас будет всего сотня пьонгов, вашего дохода хватит и на образование 

для детей, и на собственную комфортную жизнь. Приходят времена стремительного 

научного прогресса. И мы уже сейчас можем перекачивать морскую воду за десятки, 
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сотни и даже тысячи километров. Мы можем построить в горах сколько угодно 

рыбозаводов. (ЧСГ, книга 12, глава 1, раздел 2.1.1) 

Он говорил о том, что надо полагаться на себя, о том, что надо думать, как мы, как 

граждане Царства должны жить, как мы должны добиваться успеха, как 

продвигаться вперед с тем, что дает нам Бог. Отец всегда думал об этом. Это была 

важная часть его служения. Это была важная часть его жизни. Посмотрите сюда: И 

мы уже сейчас можем перекачивать морскую воду за десятки, сотни и даже тысячи 
километров. Мы можем построить в горах сколько угодно рыбозаводов.  

Во времена Шмиты, когда многие люди понимают, что они не готовы, Отец уже 

думал об этом десятилетия назад. И он уже создал эти технологии, построил рыбные 

заводы по всему миру. Это то, о чем говорил Отец: свобода и ответственность. А не 

централизованная власть, не коммунистическая жизнь, не централизованные 

иерархии, не централизованные правительства – не об этом говорил Мессия! Он 

говорил о радикальном самообеспечении, о единстве в работе на земле, работать с 

творением Бога, вступать в действие отдавания и принятия как управляющему 

творением. Эта точка зрения радикально противоположна культуре, поэтому это так 

освобождает, работать с чем-то, что дает тебе возможность, что дает тебе настоящие 

творческие способности, показать все свои таланты со своими детьми, два 
поколения, для Божьего Царства. Отец говорит: 

Придет время, и вы сможете охотиться на любых животных, даже на тигров. Можно 

будет разводить волков и выпускать их на охотничьи территории, а потом 

охотиться. Можно охотиться и на медведей. Для охоты можно выращивать и любых 

других животных. (275-104, 1995.11.3) ЧСГ, книга 12, глава 1, раздел 2.1.4) 

Он это делал в Канаде! Выращивал оленей. Все, что мы хотели сокрыть в Отце, они 

хотят, чтобы мы не знали, что Отец прикасался к оружию. Нет, он стрелял из 12-

калиберного ружья! «Он никогда не прикасался к оружию, он же Мессия!» Он 

стрелял из 12-калиберного ружья, когда охотился на фазанов, когда охотился на 

кроликов и когда рыбачил на тунца! Такова реальность об Отце, которая скрыта от 

вас. Это Отец, которого они не хотят нам показывать, это Отец, который полностью 

полагался на себя и был очень способным. Не боялся поехать в самые джунгли и 
создать там цивилизацию. 

Вот я в шляпе «Мальборо». Не знаю, почему они дали мне шляпу «Мальборо». Кто-

то дал мне ее во время рыбалки посреди Тихого океана. Отцу было 92 года! Он был 

посреди Тихого океана, где плавали 9-футовые киты. Понимаете? Невозможно 

представить, как страшно находиться в лодке, когда она прыгает на волнах то вверх, 

то вниз, когда ваш желудок в буквальном смысле находится у вас в горле! Такой 

образ жизни давал ему силы. Он жил не во дворце и не среди роскоши, а посреди 

дикой природы, посреди Тихого океана. Мы находимся возле острова Пекто в 

Корее. Отцу нравилось это. Не важно, что вы не хотели туда ехать, не важно, что вы 

жаловались – вы едете. 

Я помню, как я был с Отцом в Пантанале, в джунглях Амазонки. В то время изучал 
джиу-джитсу в Бразилии. Когда Отец уезжал, я отправлялся в Сан-Паоло и изучал 

там джиу-джитсу. И когда он приезжал, я должен был возвращаться в (название 

местности), что находится в паре часов полета на маленьком самолете. Вы едете 

туда. Там ничего нет, кроме коров. А в реках, куда ни посмотрите, везде 

аллигаторы, а также такие маленькие похожие на собак животные капипара или что-
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то в этом роде, в воде полно пираний. Сначала мы говорили: «Зачем мы должны 

быть здесь, зачем Отец нас здесь держит?» Куча комаров, куча черных мух, которые 

вас пожирают заживо. 

Мои дети иногда жалуются на комаров, когда идут в лес здесь в Пенсильвании. Я 

говорю: «Ребенок, ты не узнаешь, что такое комары, до тех пор, пока не попадешь в 

джунгли Пантанала на Амазонке, потому что там комары вот такого размера, 

черные мухи вот такого размера, и все они собираются, чтобы покусать тебя 
ночью!» В этом контексте пенсильванские комары не такие уж плохие! И я думаю, 

если бы у меня не было этих опытов, если бы мы не плыли по этой реке… 

Мы как дураки поплыли вниз по реке, потому что мы были невежественны. Я, Кук 

Джин и Хён Джин, мы поплыли по этой реке, потому что мы подумали: «Эй, какая 

красивая речка, водопад!» Прыгнули туда. Мы решили раскачиваться на тарзанке и 

прыгать в воду возле водопада. Мы не знали, что до этого кто-то умер на этом 

водопаде. И когда мы стали раскачиваться, то увидели огромных анаконд под водой 

в камнях, и мы решили переплыть на другую сторону реки. И мы поплыли, а потом 

нам сказали, что там на дне лежат скаты, и если наступить на них ногой, то они 

убьют тебя. Мы плыли в воде, которая была нам по шею, по реке в джунглях 

Амазонки, там везде были аллигаторы. Рука Божья была на нас, потому что если бы 
ее не было, мы бы давно были мертвы, стали бы кормом для какого-нибудь 

животного. Но у нас был этот опыт! Какой прекрасный опыт, я никогда его не 

забуду! Я никогда, никогда не забуду этот опыт! И я хочу, чтобы мои дети, мой 

межпоколенческий план наследования и моя межпоколенческая тренировка, 

которой я тренирую своих детей, я хочу, чтобы мои дети испытали нечто подобное, 

пусть не совсем то, но хотя бы что-то похожее посреди Божьего творения. Это так 

ценно и так важно для Чхонильгук! 

Если следующее поколение царей будет взращено в мраморных дворцах, в роскоши, 

где все делают всё для них, они никогда не возьмут в руки топор, они никогда не 

возьмут в руки пилу, они не будут знать, как использовать нож, они не будут знать, 

как стрелять из ружья, и они будут всю жизнь жить неумехами, как они смогут 

когда-либо построить Царство Божье? Все, что они построят – это ту же тиранию 
сатаны прошлого, монархий прошлого, они построят только сатанинскую власть. 

Поэтому так важно делать эти вещи. Я сказал: «Дети, у нас нет дома, это не наш 

дом. Нас могут выгнать в любое время. Поэтому мы должны построить временную 

охотничью хижину. Предположим, случится что-то, а у нас будет какое-то место 

для жилья. Там нет электричества, нет Интернета, водопровода, газа, но все-таки это 

крыша над головой». Затем мои дети стали разговаривать со своими кузенами, с 

пятилетним кузеном и сказали: «Эй, знаешь, нас могут выгнать из этого дома 

однажды, и нам придется жить на дикой природе». Это и есть «дать возможность», 

такое мышление дает молодежи возможность. Это хорошо! Нет страха, встретиться 

с темнотой, с дикой природой, встретиться с ней без страха, привыкнуть к этому. 

Это было важной частью жизни Отца. 
И в то время когда мы приближаемся к Благословению, к возвращению его 

авторитета, мы думаем, что происходит движение на космическом уровне, и даже 

если придет Суд в разных частях света, все равно желание Бога в том, чтобы 

построить Его Царство на земле. Ему все еще нужна точка отсчета для того, чтобы 

развить это, не по тому шаблону, который создало уже человечество, не по шаблону 
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тоталитаризма и централизации, а по принципу свободного сообщества, свободного 

народа Божьего, со свободой и ответственностью, тех, кто превозносит Его и 

смиряется перед Ним, помогает своим соседям. 

Мы не полагаемся на централизованную власть, чтобы защитить себя. Мы 

полагаемся на себя и на своих соседей, мы становимся друг для друга 

помошниками, мы становимся братьями друг для друга. И это совершенно 

противоположно нынешней культуре. Но это так по-американски, очень по-
американски, то, как Бог двигает провидение вперед. И это для нас очень важно, в 

то время как мы продвигаемся вперед. И многие люди готовятся к тому, чтобы 

переехать сюда. Вы знаете наши принципы. Никто не заставляет вас переезжать 

сюда. Если вы собираетесь переехать сюда, вы должны знать наши принципы. Мы 

хотим построить Чхонильгук, который не будет основан на сатанинской 

централизованной башне власти, но который будет основан на отношениях с Богом, 

на отношениях с Его дарами, на отношениях с нашими поколениями, которые 

превосходят коробки, которые были созданы в обществе, это превосходит то, что 

предлагает нам общество, и это находится на одной линии и в одном направлении с 

Мессией. 

Омма, ты хочешь что-то сказать очень быстро? 
  

Ён А ним 
Давайте еще раз поаплодируем нашему пастору Муну! Спасибо. 

Глядя на фотографию Отца в дикой природе, я очень многое вспоминаю. Для меня 

была большая честь провести время с Истинным Отцом во время нашей физической 

жизни, даже если это длилось недолго, но все равно это большая честь. 

Когда я думаю об Отце, я понимаю, что его жизнь всегда была открытой. Я помню, 

один раз Отец сидел на стуле посреди большой толпы людей, скрестив ноги, и вдруг 

снял свои носки и понюхал их, и показал их, как бы спрашивая «Хотите ли тоже 

понюхать?». Он был так свободен и открыт. Для него не было проблемой с шумом 

выпускать газы перед людьми, и иногда я думала: «Может быть, он слишком 

открыт?» Но мы все равно любили Отца. Он был так честен. Все, что он говорил 
публично, то же говорил и лично. То, о чем он говорил членам, то же самое говорил 

и своей физической семье. 

И если подумать о жизни Иисуса, он тоже три года занимался общественным 

служением, куда бы он ни шел, он всюду брал с собой своих учеников. Они ели 

вместе, спали вместе, молились вместе, проводили службы. Везде ученики 

сопровождали Иисуса, то есть Иисус тоже вел открытый образ жизни. И его личная 

жизни и общественная жизнь были одним целым. 

Я говорю об этом, потому что на этой неделе мой муж бросил мне вызов, сказав: 

«Ты знаешь, дорогая, ты недостаточно открыта!» – «О Боже, что я должна еще 

сделать, чтобы быть еще более открытой?!» – «Ты же любишь манга [японские 

комиксы] и анимэ, и тебе нравится Тоторо!» Я уверена, что все японские братья и 
сестры знают об этом. Но мне не просто нравится Тоторо – я люблю Тоторо! Он 

такой милый, у меня целая коллекция Тоторо. И Хёнг Джин ним сказал: «Ты 

стыдишься показать ее людям, покажи эту коллекцию!» Я слегка обиделась и 

сказала: «Зачем показывать ее всем? Кому интересна моя коллекция Тоторо? Аппа, 

знаешь что, я понимаю твое желание, но я думаю, что это слишком!» Я так ему дала 
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отпор. А он сказал: «Дорогая, подумай об этом, я не шучу. Ты не хочешь показывать 

свои большие серьги или большие ожерелья прихожанам. Ты хочешь казаться для 

людей монашкой, у которой есть только белые блузки и черные брюки. Ты не 

хочешь показывать ничего другого, то есть ты неосознанно из себя делаешь какое-

то божественное создание. И ты можешь сказать, что это есть открытость?» О`кей, 

до меня стало постепенно доходить. И это заставило меня задуматься. Он больше 

ничего не говорил, и я несколько дней думала над этим. И правда, неосознанно я 
хочу показать только свои хорошие стороны. Может быть, само по себе это 

неплохое желание. Я ему сказала потом: «Дорогой, я пытаюсь быть открытой. 

Посмотри мой канал на YouTube. Я показываю людям свои работы. Это само по 

себе потребовало много мужества с моей стороны. Я знаю, что они несовершенны, 

но я стараюсь!» И он сказал: «Видишь, это именно то, что я имел в виду! Ты 

показываешь только то, что хочешь показать! Только религиозную часть! Как будто 

ты все время думаешь только о религиозных, божественных вещах! Я знаю, что тебе 

нравится ходить по магазинам». Да, я люблю ходить по магазинам. Женщинам 

нравится ходить по магазинам, и я тоже женщина, и мне тоже нравится шопинг. Мы 

можем пойти в «Мейсис», не разрушая наш семейный бюджет, не закупая весь 

магазин. Я вижу, как некоторые мужчины качают головой. Но мы можем быть 
экономными, мы можем пойти в Армию спасения, чтобы там сделать покупки! Вы 

знаете, что я ходила с моим мужем в мидбар, на дикую природу, проходила там 

тренировку. Это стало возможным только благодаря Армии спасения. Я смогла там 

купить много шерстяных свитеров. Куртка на ватине, не важно, какой фирмы, не 

поможет. Несколько слоев шерстяных свитеров посреди зимы помогут вам выжить. 

Это мой вам совет. Я задумалась о том, что есть вещи, которые я не хочу 

показывать, и одно задело меня: чем больше вы пытаетесь скрыть от общества, если 

ваша жизнь отличается в плане личной и общественной жизни, это место, куда 

может пробраться сатана. «О, посмотрите, она прикидывается такой святошей, а 

сама любит ходить в «Мейсис». Ей нравятся розовые кофточки или куртки с 

молниями и желтыми блузками!» Когда я посмотрела на себя, я поняла, что таков 

был мой страх: я хочу нравиться людям. Но в то же время сатана вкладывал страх в 
мое сердце. Это так истинно, то, что он сказал на прошлой неделе, что страх – это 

дар от сатаны. Дар Бога – радость и счастье, мир и праведность – это дары Божьи, 

это результаты даров Бога. 

Когда мы готовились к сегодняшней службе, когда я узнала, что сегодняшняя 

служба будет посвящена охоте, рыбалке, фермерству, я сказала: «Дорогой, у нас 

через неделю будет Благословение!» И все наши сотрудники говорили мне: 

«Сегодня ты должна сказать о значении Благословения, о важности получения 

Благословения». А он стал говорить совершенно не связанные с этим вещи – об 

охоте и фермерстве. Я ему сказала: «Ты можешь мне объяснить, почему ты 

говоришь об этом?» Мы знаем, что много людей съедутся сюда и многие переедут 

сюда, какую нацию мы хотим построить? Захотим ли мы собрать всю власть, все 
пожертвования, чтобы мы с Хёнг Джин нимом жили как цари, покупали дорогие 

машины, построили замок – это ли мы хотим сделать? И что мы стараемся делать? 

Мы хотим построить Царство, которое хотел построить Истинный Отец. Взаимное 

процветание, максимальная свобода, ответственность, которая идет вместе с 

максимальной свободой, свободное сообщество. Никто не заставляет нас жить 
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вместе. Мы здесь основываемся на Боге, и поэтому мы хотим поговорить об этом 

будущем. Мы не останавливаемся, но с тем, что вложил в нас Отец, с тем, что 

вложил в нас Христос, мы становимся истинными гражданами Чхонильгук для Его 

Царства. Аджу! 

  

Хёнг Джин ним 

Аминь, аминь! Она бросила вызов, посмотрите: она надела зеленое! Я предлагаю 
всем вам открыть канал на YouTube, потому что когда каждый станет публичным 

человеком, вы увидите, как сатана атакует, типа: «О, если ты говоришь о мире и о 

любви, ты не можешь носить с собой пистолет». Что я сделал? Когда я записал 

видео, я показал свой пистолет! Не позволяйте сатане заявлять на вас права. Чем 

больше вы покажете, чем больше вы будете открыты и скажете: «Таким меня 

сотворил Бог, и я здесь не для того, чтобы вас ублажать или ублажать кого-то на 

YouTube. Я здесь, чтобы быть сильным в своем помазании и в том, чем благословил 

меня Бог!» И мы говорили об этом – бросать вызов этой эпигенетике и позволить 

Богу быть прославленным. Давайте прочтем из Чхонсонген. 

Когда вам минет 60, оставьте общественное поприще и возвращайтесь в родную 

деревню, вскапывайте там землю и готовьтесь к переходу в духовный мир. Чтобы 
подготовиться к духовному миру, нужно сделать многое. Вы должны проявить всю 

свою искренность, отправиться подобно мне в деревушку, уйти с головой в 

сельскую жизнь и даже руководить целой деревней. Это лежит на вашей 

ответственности. (ЧСГ, книга 6, глава 1, раздел 3.6) 

Аминь! 

Давайте все поднимемся и попросим помазания от Бога. В то время как мы 

занимаемся пионерингом Чхонильгук, мы стремимся все вернуть на свое место. Мы 

хотим попросить защиты Бога для нас. 

Отец, мы сегодня просим Твоей защиты для нас. Когда мы оглядываемся назад, на 

Благословение, которое Ты дал нам, и когда мы смотрим в прошлое, на те 

испытания, которые были и будут, на Суд, который грядет, Суд не означает конец 

света. Суд означает провозглашение нового тысячелетнего Царства Твоего 
владычества. Но Тебе нужна опора, Тебе нужны люди, которые едины с Тобой, 

Отец, которые готовы идти в пустыню, чтобы построить Царство. Отец, Ты начал с 

этой группы людей. Больше людей присоединятся к нам, и они хотят учиться, они 

хотят узнать, как движется Бог. И, Отец, когда они съедутся сюда со всех уголков 

мира, мы сможем поделиться с ними этим. Мы поделимся о том, как разрушаются 

парадигмы, как выйти из сатанинской системы, из коробок, в которые сатана хочет 

нас заключить, и как двигаться с Твоим Духом и помазанием, с Твоим сильным 

видением, с Твоим проницательным Духом, со свободой, которую Ты дал нам, и с 

ответственностью, с творческим началом, с отчетностью, с праведностью, которую 

Ты дал нам Своей кровью. Отец, мы ничего не потеряем: все это было куплено 

Твоими страданиями. Мы просим, чтобы Ты помазал каждую семью, чтобы они 
тоже были строителями и хозяевами Чхонильгук, чтобы мы построили другую 

парадигму, которая в корне отличается от централизованной тирании Чхонпхён, 

которую они хотят навязать миру. 

Отец, мы выступаем с Тобой, мы имеем отношения с Тобой, имеем отношения с 

нашими братьями и сестрами, защищаем друг друга и пребываем в ответственности, 
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чтобы стать великими хозяевами Чхонильгук, теми, кто движется по направлению к 

Твоему видению, кто строит Твое Царство, кто растит своих детей, чтобы они стали 

свободны и ответственны, чтобы любить Тебя всей душой, чтобы раскрыть свои 

творческие способности и уровни эпигенетики ради Твоей славы. Отец, дай 

помазание этим семьям, которые собрались здесь и которые приедут сюда в 

ближайшем будущем, проведи нас через испытания. И в то время когда мы следуем 

за Тобой сквозь тоннели или через долины тени смерти, мы не испугаемся, потому 
что Ты с нами. И мы будем жить в Твоем доме, великом доме Царства Божьего. Мы 

благодарим Тебя и приносим Тебе всю славу, хвалу и честь. И мы благодарны быть 

частью движения Твоего Духа. И приносим Тебе всю благодарность. И 

отчитываемся как центральные благословленные семьи и молимся в Твое бесценное 

имя. Аминь и Аджу! Аминь! 

 

3-я годовщина сонхва Истинного Отца (30 августа 2015) 

Прошло 3 года с тех пор, как Отец ушел в духовный мир. Три года назад в связи с 

теми обстоятельствами, о которых вы все знаете, мы с Кук Джин нимом приехали 

сюда, на эту землю. В то время нам пришлось сражаться с невероятным сатаной. То, 

что произошло в больнице, а также произошли и другие невообразимые вещи, но 
нам пришлось хранить молчание. Мы с Кук Джин нимом, отбросив всё, приехали в 

эту пустыню. 

Когда мы приехали сюда, здесь не было ни одного члена. Было несколько человек, 

но они жили довольно далеко. Мы начали давать службы на «Лейк санкчуари» 

(дома), были только семья Кук Джин нима и наша. Во всем мире только в одном 

доме пелась «Благодать славы» как национальный гимн Чхонильгук. Невозможно 

выразить словами, как это было ужасно, как было трудно находиться в таких 

обстоятельствах. В это время лидеры повсюду говорили о том, что Хёнг Джин ним 

очень непочтительный сын, но даже при таких обстоятельствах мы были 

вынуждены сохранять молчание. Я начал проводить время на дикой природе, спать 

на открытом воздухе, где дикие животные – медведи и олени – стали моими 

друзьями. 
Постепенно мы стали встречаться с семьями, которые проживают в этой местности. 

Люди, которые живут здесь, далеки от политики. Это чистые деревенские люди, 

которые просто хотели следовать за Отцом. Мы вместе проводили службы, изучали 

Слова Отца и Библию, и мы стали чувствовать, что дух Отца приходит к нам. Мы 

обнаружили, что здесь очень много провиденциально значимых названий мест – 

Lord’s valley (Долина Господа), парк Promised land (Обетованная земля). И когда 

Кук Джин ним искал себе дом, он нашел дом под номером времени, в которое Отец 

вознесся, – 154. Отец вознесся в 1 час 54 минуты утра. Мы живем в сообществе Sun 

Rise (восход солнца). Происходило много удивительных провиденциальных 

событий. Кук Джин ним иногда охотился на оленя и отдавал нам мясо. Я искал Отца 

на природе, во время ловли рыбы. Дети выросли в Ханнамдон и во дворце, но здесь 
они бегали по грязи, плавали в заболоченном озере, иногда даже кушали червей. 

(обращается к детям) Вы помните как вы ели червей? Это очень хорошая еда для 

выживания, кстати. 

Это была благодать, дарованная Отцом, – то, что мы смогли жить таким образом. 

Почти за 3 месяца до ухода Истинного Отца в духовный мир, 5 июня 2012 года, 

http://sanctuary-ru.org/397/
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Отец провел церемонию четырехмерной регистрации в Лас-Вегасе, где 

провозгласил, что Кук Джин ним и Хёнг Джин ним – истинные Каин и Авель, 

которые объединились внутри Истинной семьи. После этого провозглашения, когда 

мы были вынуждены приехать сюда, мы нашли подтверждение того, что Отец – Бог 

ночи и Господь Второго Пришествия. Мы нашли это через изучение слов Отца и 

Библии, то есть мы служили Богу во плоти. 

Мы ясно сказали Матери во время Дня Основания: «Не ищи своей славы, 
превозноси Отца, в присутствии всего мира превозноси своего мужа и его славу, и 

тогда дух Отца спустится на землю». Люди вокруг Матери хотят использовать ее 

для своих целей и выгоды, они говорят: «Нет, нет, мы должны возвеличить Мать, 

прославить ее». Если бы Мать на День Основания сказала «Члены по всему миру, 

Отец жив, мы можем прямо служить Отцу» и если бы все стремились к Отцу, звали 

бы его, весь мир объединился бы с духом Отца, благословение бы сошло на весь 

мир. Если бы она сделала так, то по всему миру мы бы увидели невероятную работу 

духовного мира. Но как вы знаете, произошло противоположное. И нам пришлось 

столкнуться с ужасной реальностью. За последние три года Церкви пришлось 

столкнуться с ужасной реальностью. Мир не получил благословение, вместо этого 

он получает Суд. 
Когда я стал давать службы, начиная с «Нарушая молчание», люди стали говорить: 

«Не надо говорить так жестко. Почему ты так решительно выступаешь, зачем ты это 

делаешь?» Но в то время я обращался не к физическим людям. Я не пытался 

убедить членов в каких-либо мнениях или положениях. Я обращался не к людям. Я 

должен был нанести удар по сатане. Если какой-то маг закрывает людям глаза 

своим волшебством, вы не можете пробудить их, сказав: «Откройте глаза, откройте 

глаза, откройте глаза!» В этом случае надо нанести удар по магу, чтобы разрушить 

чары, тогда люди смогут открыть глаза и увидеть, что происходит. Я занимался 

восточными единоборствами, но на самом деле я очень добрый человек. Я не тот 

человек, который кричит и проклинает. Люди идут в ложном направлении, и мне 

пришлось не думать о себе, а отречься от себя, чтобы сделать то, что нужно, и снять 

чары с людей, которые идут с закрытыми глазами в неправильном направлении. 
Потому что у меня как у наследника есть ответственность. 

Отец говорил десятки тысяч раз, его слова вечны и неизменны, но люди все еще 

пытаются менять их. Их глаза закрыты из-за чар. Люди не видели того, что 

происходило, они не видели, что имя Отца стерто с кольца Благословения, не 

видели, что слова Отца были изменены, что были изменены даже клятвы на 

Благословение. Я провел последние 2 года жизни Отца с ним, и Отец всегда делал 

упор на занятие боевыми искусствами. Только теперь я понял, почему он так 

настаивал на этом. 

Однажды на мой день рождения Отец сказал мне: «Когда тебе будет 33 года, тебе 

тоже придется пойти на крест». Так и случилось. Меня распяли все члены. 

Пришлось пойти в пустыню, жить с медведями и оленями, чтобы найти Отца, чтобы 
быть с Отцом, чтобы петь «Благодать славы», которую Отец написал в тюрьме 

Хыннам посреди пыток и преследований. 

Мы видим, как за последние три года ситуация в мире ухудшилась. Когда лидеры 

теряют Отца, когда они не стремятся к нему, отделяются от него, то только Суд 

может прийти в мир, а не благословение. Люди, которых Отец спасал, проливая 
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свою кровь, отвернулись от него. В такой ситуации может прийти только Суд, а не 

благословение. 

В такой ситуации нам пришлось открыть истину, нужно было нарушить молчание. 

Не важно, послушали бы люди или нет, последовали бы они или нет, наша 

ответственность заключалась в том, чтобы сказать истину. Духовные чувства людей 

были открыты Отцом, благодатью Отца, Отец стал приходить людям во снах и 

видениях и повел их в этом направлении. Сейчас мы видим, как сотни людей, и 
даже тысячи людей, многие из них в подполье, но они придут, выступят и восславят 

Отца. 

Но ошибка была сделана на вселенском уровне, поэтому Суд неизбежен.  

Но мы должны несмотря ни на что стремиться к Отцу, продолжать связываться с 

Отцом. Точно так же как и во времена Ноя, когда весь мир был покрыт потопом, Бог 

избрал нескольких людей, которые смогли выжить и продолжить выполнять волю 

Бога. Если мы продолжим стремиться к Отцу, искать его, то даже если будет 

уничтожен весь мир, мы станем людьми, которые смогут построить новый мир. 

Давайте поприветствуем Истинного Отца аплодисментами! 

Аджу, Аджу, Аджу! 

 

Божье царское право (6 сентября 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

6 сентября 2015 года 

Давайте сегодня поговорим о Божьем царском праве. Давайте начнем с Книги 

Откровения, глава 21. 

22. Храма же я не видел в нем, ибо Господь Бог Вседержитель — храм его и Агнец. 

23. И город не имеет нужды ни в солнце, ни в луне для освещения своего, ибо слава 

Божия осветила его, и светильник его — Агнец. 

24. Спасенные народы будут ходить во свете его, и цари земные принесут в него 

славу и честь свою. 

25. Ворота его не будут запираться днем; а ночи там не будет. 

26. И принесут в него славу и честь народов. 
27. И не войдет в него ничто нечистое и никто преданный мерзости и лжи, а только 

те, которые написаны у Агнца в книге жизни. 

Аминь! Аминь! 

Я хочу начать службу с обзора того, что мы видели на прошлой неделе, что 

происходило на Церемонии коронации на царство 13 января 2001 года. Истинный 

Отец, Мессия, Господь Второго Пришествия провозгласил: «Статья 1 Конституции 

Царства Небесного гласит, что нельзя порочить линию кровного родства. 

Преследуемая цель — сохранение и поддержание чистоты родословия. Это значит, 

что чистота родословия должна сохраняться вечно. С этой точки зрения 

благословленный род, который является продолжением Божьей любви и Божьей 

жизни, не может быть опорочен и запятнан действиями, обычными для падшего 
мира… Вторая статья Небесной Конституции гласит, что нельзя нарушать права 

человека, а третья — что нельзя красть общественные деньги и использовать 

общественную собственность для удовлетворения собственных нужд». 

Давайте прочтем из Чхонсонгён: 

http://sanctuary-ru.org/393/
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Когда Каин и Авель полностью объединяются, устанавливается вечная и нерушимая 

царская власть. 

Идеология трех великих субъектов Ким Ир Сена говорит о независимости, 

творчестве и сознательности. Однако она не может стать настоящей философией, 

поскольку основывается на теории, придуманной человеком. Он не признает Бога. 

(Чхонсонгён, книга 2, глава 5, раздел 6.) 

Это слайды и фотографии с прошлой недели, которые мы получили от разных 
людей. Здесь мы можем видеть начало празднования. Это была третья годовщина 

вознесения Отца. Это первая церемония, которую мы провели. Вы видите здесь 

команду по приему гостей, а также членов со всего мира. Вы видите, что Кук Джин 

ним приветствовал людей в холле. Я думаю, что он тоже был частью этой команды. 

Затем у нас была церемония чхонбе, во время которой мы, по традиции, принесли 

еду Истинному Отцу вместе со всеми участниками. Затем у нас была церемония 

образования о Благословении, где мы рассказывали о значении Благословения. 

После этого была церемония святого вина. 

По окончании церемонии святого вина… вы видите здесь фотографию, когда Отец 

возложил на нас короны в 2010 году. Во время этой церемонии старший брат Кук 

Джин хён вышел в полном послушании своему Отцу и Царю и совершил то, что 
хотел сделать Отец. Он возложил корону на голову своего младшего брата. Такого 

никогда не происходило в истории человечества, потому что история Каина и Авеля 

была историей неудач. История Каина и Авеля стала историей убийства одного 

другим. Исторически Каин и Авель никогда не могли создать единство в центре с 

отцом, объединиться с волей отца, а не со своей волей. Поэтому эта церемония была 

очень сильной. Я помню, когда это происходило, я не мог даже поднять глаза, я был 

полностью переполнен Духом, и я просто рыдал и рыдал. Я не знаю, могли ли вы 

это видеть издалека, но я не мог сдержаться, это просто захватило меня. Я даже не 

знаю, как это описать. Я чувствовал себя посреди какой-то исторической 

реальности. Вы видите, что все братья и сестры были здесь. А если посмотреть на 

эту фотографию поближе, то можно увидеть, что обе пары в слезах. Кук Джин хён 

не только провел церемонию, но он сам подготовил короны, потому что он знал, что 
это была воля Отца. Это мы за кулисами с опухшими от слез глазами в детской 

комнате. Вы видите, что там цветы и всякие картинки. Это был удивительный, 

удивительный момент. Я не верил, что это происходит на самом деле, это было так 

невероятно. Затем мы проводили лекцию о Благословении, все служители помогали 

разносить святое вино. Участники со всего мира приняли святое вино. Посмотрите 

на всех этих людей, которые получили спасение. Разве это не прекрасно? 

В этот же самый день в Корее, в здании, которое вмещает только 50 человек, в 

церкви святого храма, которую они основали пару месяцев назад, в прошлое 

воскресенье там, где было тесно, когда собиралось 50 человек, пришло 130 человек. 

Не было места даже для стоящих. Количество людей в 3 раза превосходило лимит. 

Они пытались войти в здание церкви! Дух Божий сейчас так силен во всех 
отделениях Церкви святого храма по всему миру! Мы видим, как люди 

возвращаются к авторитету Истинного Отца, обратно к авторитету Бога, и их 

количество увеличивается каждый день, каждую неделю. На это надо было 

посмотреть, на всех этих братьев и сестер со всех частей света. Многие из них 
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хотели приехать, но присоединились к нам через Интернет, через спутник, то есть 

были не только те, кто смог приехать сюда, но сотни других людей по всему миру. 

Давайте прочтем из Чхонсонген: 

Если бы у Иисуса родились сыновья и дочери, на земле было бы положено начало 

единой царской власти и единому миру. 

Эта царская власть не охватывает сразу же весь мир. Она начинается в одной семье 

на уровне царя семьи и потом переходит, соответственно, на уровни царя рода, 
страны, мира и Вселенной. Если бы все произошло именно так, христианские 

пасторы сегодня не понадобились бы. Ни пресвитерианская, ни методистская, ни 

любые другие церкви были бы не нужны. Был бы не нужен и Ватикан. Была бы не 

нужна и демократия. Демократия — это идеология братьев, поэтому при 

демократии постоянно идет борьба. Это борьба между братьями. Вот почему от 

идеологии братьев нужно перейти к идеологии родителей, а от нее — к идеологии 

божизма. (Чхонсонген книга 2, глава 8, раздел 1.4) 

Очень важно понять это. Потому что если посмотреть на нашу страну в нынешнем 

ее состоянии… и мы говорили об этом на прошлой неделе после всех церемоний… 

Эти церемонии были очень напряженные. Было 3 главных церемонии, одна за 

другой, и было трудно понять, что происходит в это время. Так много должно было 
быть раскрыто, и мы уверены, что в будущем мы будем это делать. 

Но мы говорили о том, как демократии в конце всегда терпели неудачу. 300 лет – и 

неудача. Потому что несмотря на то, что наша страна была основана как 

республика, она стала демократией, а когда она стала демократической, тогда 

большинство смогло отодвинуть права меньшинства. И это было причиной падения 

всех демократических империй, начиная с греческой, и других стран, которые 

пытались установить демократические принципы. Как только большинство думает, 

что оно может отодвинуть права других граждан, права на свободу слова других 

граждан, права на свободу вероисповедания других граждан – вы видите, что это 

сейчас происходит в Америке. Если вы не согласны с гомосексуальной повесткой 

дня – вас будут преследовать. Большинство может силой отобрать ваши права. 

Таким образом, демократия терпит неудачу и разрушается, потому что она всегда 
следует этому пути. И об этом говорил Отец, о том, что исторически демократия 

никогда не существовала долгое время. Поэтому страна должна быть основана на 

Боге. Мы поговорим об этом позже. 

Здесь мы читаем клятвы на Благословение. И после этого, я не знаю, видели ли вы 

это или нет, но я точно заметил. Мы собирались провозгласить Декларацию: 

«Пришло время для Декларации. Дайте, пожалуйста, желтый конверт». И я слышу: 

за кулисами тихо, что можно было услышать падение иголки, и все побежали с 

криками «Где желтый конверт?!». Дьявол атаковал нас прямо в последний момент, 

когда должна была быть провозглашена Декларация о Билле о правах человека, 

Завет между Богом и Его народом. Я не помню, сколько его искали, но для меня это 

тянулось вечность. И я начал имровизированно говорить что-то. Вы знаете, обычно 
я так не одеваюсь. И мы увидели, что в последний момент какая-то сила пыталась 

помешать этому. Принтер всю неделю капризничал. Тим побежал туда, стал по нему 

стучать и бить и наконец извлек Декларацию. Несмотря на то, что дьявол попытался 

в последний момент остановить нас, но пока мы энергично продолжаем и держимся 
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за Христа, мы знаем, что мы преодолеем испытания, и мы это сделали. Декларация о 

Билле о правах человека была провозглашена. 

Затем мы провели прекрасное время вместе со всеми, у нас был концерт, все дети 

праздновали, и вечером тоже было прекрасное время. 

Последующая неделя была путешествием на американских горках чувств. Когда вы 

находитесь с корейцами, вы пребываете на американских горках! Если вы когда-

либо смотрели корейские сериалы, вы знаете, о чем я говорю. Мы плакали, через 
секунду смеялись, в другую секунду кричали онмансе. Это было удивительно. Мы 

ходили на водопад. Мы шли пешком с японской группой. По дороге мы 

заблудились. Мы ходили босиком, чтобы у всех был опыт хождения босиком в 

дикой природе, а также чтобы замечать все красоты творения вокруг нас. Мы 

останавливались и собирали дикорастущие съедобные травы, пили воду. Мы 

провели такое прекрасное время на природе! 

Мы заблудились, но потом нашли путь. Мы пришли на прекрасный водопад, и там 

братья и сестры в буквальном смысле бросались в воду, несмотря на то, что не 

умели плавать. Поэтому нам пришлось вытаскивать их оттуда, потому что глубина 

была такая, что если шагнуть на два-три шага назад, становилось очень скользко. 

Как только вы отступали от камней, вы могли скатиться вниз! Эта женщина не 
умеет плавать, но она просто прыгала в воду. Мы пытались остановить их: 

«Потише! Люди, притормозите! Боже мой, не уходите в духовный мир сейчас! Еще 

не время!» Это было удивительное время. Мы проводили крещение в воде. Все 

кричали: «Абоджи! Онмансе!», что означает «Небесный Отец, онмансе!», и 

получали крещение в воде. Это был удивительный опыт. Вы видите, насколько 

большой водопад по сравнению с людьми, стоящими рядом. Такое прекрасное 

место, скрытое ото всех где-то глубоко в дикой природе. Это госпожа Юми Хамада. 

Многие фотографии я взял с ее «фейсбука». Она – настоящий воин в Корее, 

которую очень сильно преследовали. Но она так полна жизни и так сильна, как 

маленький самурай, и она просто поместила все эти снимки на свою страницу: «Да, 

я ездила в Sanctuary, Пенсильванию, мы прекрасно провели время!» Она 

праздновала событие. Мы провели удивительное время, проводя крещение. 
А это снимок, когда мы уже с корейской группой шли назад, снова изучая 

различные съедобные растения, деревья. Это мой сын с рюкзаком с набором 5С, 

который всегда нужно иметь, если направляешься в дикую природу. Вот мы 

собираем корни сассафраса, которые имеют вкус рутбира (корневого пива), и он 

также используется в восточной медицине. По дороге мы говорили обо всем этом. 

Разводим огонь в гнилом дереве. Мы также изучали различные деревья, какие из 

них хороши для изготовления веревок, какие годятся для медицинских целей, какие 

хороши для поднятия иммунитета – все эти удивительные вещи, просто 

исследовали, чем снабжается Царство Божье. Мы так отдалились от природы! Пока 

мы шли, мы хотели рассмотреть все вокруг, и обычно, когда на нас тяжелые 

ботинки, мы топаем по дороге, и все разбегаются от нас в разных направлениях, 
потому что слышат нас на расстоянии мили, но когда вы снимаете обувь и 

передвигаетесь медленно, вы можете слышать всё – птиц, звери не убегают в страхе, 

вы можете почувствовать влагу земли, ее текстуру. Здесь мы собираем болиголов, 

корень болиголова, и это не ядовитый болиголов, это съедобный болиголов, 

который можно использовать в качестве простой веревки. Вот мы слушаем птичий 
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сигнал тревоги. Звери также слушают птичий сигнал тревоги. Интересно, что на 

иврите слово «мидбар» происходит от слова «дабар», что значит Слово Божье. Это 

значит, что в дикой природе вы встретитесь со Словом Божьим. Посмотрите, мы 

шли босиком, и мужчины и женщины. 

Затем у нас было прекрасное время на ферме у Грега Нолла. Он открыл свою ферму, 

чтобы братья и сестры из-за рубежа увидели, как они развивают пермакультурные 

системы. Как они создают настоящую самодостаточность, не политизированную 
самодоста¬точность, которая используется для того, чтобы собирать налоги с 

обычных людей, не такие искусственные вещи, а настоящую самодостаточную 

систему, которая уполномачивает людей стать хозяевами своей собственной земли, 

собственности, фермы, и развивать это таким образом, чтобы это не разрушало и не 

причиняло вред земле, но наоборот, чтобы это улучшало землю, делало ее более 

здоровой, более пышной, более процветающей, более изобильной, чтобы она стала 

постоянным источником питания. Пермакультура, которую внедряет Грег, 

позволяет ему с каждым годом работать все меньше. В этом красота работы с 

пониманием естественной экосистемы и циклами природы, которую создал Бог. Это 

радикально противоположный подход к сельскому хозяйству. И это дает людям 

возможности, потому что показывает пример, как маленькая семья может 
обеспечить себя и стать самодостаточной, у них есть способы удовлетворить свои 

запросы. Это прекрасно на ферме Blue Storm, они накормили нас прекрасным 

обедом, позволили нам попилить деревья на лесопилке. Мы прекрасно провели 

время среди друзей. 

Один из корейских братьев рассказывал о том, как ему понравилась ферма Blue 

Storm, и о том, что они привыкли видеть нас во дворцах, они привыкли видеть нас 

издалека, где тысячи и тысячи членов и мы на сцене. Впервые мы сидим на камне, 

мы рядом с вами, для них это было так приятно. Раньше им приходилось иметь дело 

с великолепием, с обстановкой дворца, роллс-ройсами и т.п. 

Брат Кук Джин хён открыл свою ферму для корейской делегации, чтобы они тоже 

почувствовали кусочек дикой природы. И они хорошо провели время! Температура 

не опускалась ниже нуля, у них были большие палатки, газ пропан – это не 
бушкрафтинг! У них все было – горячий душ, все было гладко в их дикой природе. 

Но все равно обычно люди из больших городов, таких как Сеул, не живут таким 

образом. Для них это был хороший опыт. Они спали на траве, на земле, в палатках, 

конечно, они учились, как правильно использовать спальные мешки, правильно 

регулировать температуру и все такое. На ферме у Кук Джин хёна конечно имеются 

прекрасные животные, которые снабжают его семью, они ходят там всюду 

свободно. И просто наблюдать за свободно бегающими курами приносит большую 

радость. Просто наблюдать за курами, свободно разгуливающими по территории, 

которые едят своих жучков и сносят яйца, – в этом есть что-то прекрасное! И эта 

маленькая девочка, мудрая не по годам, наблюдает, как куры копают насекомых. 

Это прекрасный ужин, мы присодединились к ним в понедельник или во вторник, 
это было удивительное время. Корейцы рассказывали, что привыкли видеть нас с 

телохранителями, выходящими из колонны черных машин, они не привыкли видеть 

нас говорящими «Давайте, собирайтесь, давайте кушать!». Они не видели такого. Но 

им это понравилось. Они сказали, что так рады быть с нами как братья и сестры. 
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Они притащили нас в палатку, говоря, что они должны что-то сделать по корейской 

традиции. Мы сказали: «Мы покушали, зачем нам идти в палатки?» – «Нет, нет, вам 

нужно пойти в палатку, потому что сегодня мы должны выразить должное уважение 

старшему брату». То есть они хотели выразить уважение Кук Джин ниму. Потому 

что, как они сказали, на церемонии не было оказано должное уважение. Поэтому 

они чувствовали, что как дети типа Каина, представляющие все человечество, они 

хотят совершить поклон перед представителем детей типа Авеля, то есть перед Кук 
Джин нимом, а затем он бы возложил корону. То есть это было частью коронации. 

Они потащили нас в типично корейском стиле, хотя мы отказывались. Они 

настояли, затащили нас туда, и здесь вы видите, как они выражают свое уважение 

старшему брату Кук Джину ниму. 

Мы провели такое прекрасное сердечное время, в этой маленькой палатке. Это 

напомнило мне время, когда мы были в Жардиме, в джунглях Амазонки, с 

маленькой группой членов, которые приехали туда, чтобы быть с Отцом. Мы были в 

этой палатке, но с точки зрения бушкрафтеров, которые имеют опыт выживания при 

минусовой температуре, здесь суперроскошно. Мы были в этой палатке, и мы 

разговаривали друг с другом, и Дух вел нас. Я не заметил, как стал показывать им 

все содержимое моих штанов выживания. Я еще не сделал видео о своих штанах 
выживания, и вы не знаете что там. Но набор 5С (самые необходимые вещи на букву 

С) там есть. То, что мы стали им это рассказывать, удивительно. И через этот опыт, 

трудно объяснить этот контекст, потому что в азиатских языках все косвенно. Сам 

язык не прямой, в отличие от западного. В азиатских языках все переводится через 

контекст. Очень важно знать, какова предыстория. Для западных членов непонятно, 

«почему он стал рассказывать этим корейцам о штанах выживания? Он должен 

рассказывать о Евангелии от Матфея, глава 13 или что-то наподобии того!». Но 

контекст был другой. Говоря об этом, мы говорили о пустыне, дело было даже не в 

содержимом моих штанов выживания, контекст был общий, контекст был такой, что 

нас вытолкнули из дворца, контекст был такой, что мы стали свидетелями 

предательства и были вынуждены бежать в пустыню. Контекст был такой, что 

нужно найти путь, когда все пути закрыты, нужно положиться на Бога, положиться 
на наши отношения с Христом, с Отцом. Дело не в содержимом. Западные люди 

могут подумать: «Что они делают? Они что, с ума сошли?» Но все дело в контексте, 

все дело в общем контексте, который они понимают. Интересно, что когда я 

рассказывал об этом, западные члены видели, как японские сестры плакали, когда я 

показывал им это содержимое, пожилые корейские женщины плакали. «Почему они 

плачут? Он показывает ферроцериевый стержень, из которого высекают огонь!» 

Если вы не понимаете контекст, вы будете так думать. Но они знали все 

подноготную, они знали, что Отец уже короновал меня, все знали, что я должен был 

взять руководство в свои руки, и все знают, что случилось после этого и как нам 

пришлось уехать из дворца. 

Весь этот контекст трех лет этого хана, особенно для членов из Кореи и Японии, 
потому что они так близко служили Отцу. Существует хан. Хан – это неразрешенная 

боль, которую невозможно выразить, она настолько глубока, что вы не можете 

объяснить ее. Это также эмоционально переполняет, и самое главное, это то, что вы 

ничего не можете с этим поделать! Это чувство полнейшего бессилия и 

неспособности исправить вещи. Вы понимаете этот эмоциональный контекст. Если 
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вы не понимаете, я бы советовал вам посмотреть в словарь и увидеть, что 

существует более 50 значений, описывающих это. Это слово очень трудно перевести 

на английский язык. Но это что-то очень и очень реальное. Мы должны понять, что 

корейцев притесняли на протяжении 5000 лет, в среднем каждые пять лет их 

завоевывали, людей насиловали, людей сбрасывали с трона, кто бы ни был – 

китайцы, монголы, японцы, – все главные силы этого региона завоевывали и 

захватывали эти земли. Этот хан связан с постоянным насилием, плохим 
обращением, вторжением и снова насилием, и когда вы ничего не можете с этим 

сделать. Потому что вы – маленький человек. Это есть контекст слова «хан». Это не 

просто «мне плохо». Существует контекст, в котором существует слово «хан». Я 

был просто ведом Духом и стал показывать все это, люди смеялись. Это выглядит 

очень странно, если вы не понимаете контекста. Вы думаете: «Почему вы сейчас 

смеетесь? Он показывает жестяную банку, что здесь смешного?» Если вы не 

понимаете контекстуальной природы наших восточных братьев и сестер. Мы 

показываем нагрудный значок, который дал нам шериф, говорим о том, что в 

Царстве все будут полицейскими или военными, даже царь, у всех будет право 

носить оружие и защищать себя и свою семью и имущество, и эта обязанность так 

важна для свободных мужчин и женщин. Это связано со всем контекстом, а не 
просто с единичным предметом, который мы показываем. Это контекстуальный 

опыт, которым мы делимся с ними. Люди плакали, рыдали, смеялись. Это была 

удивительная ночь. Я уверен, что они скоро выложат видео. Мы молились, кричали 

«онмансе» в этой маленькой палатке на ферме где-то в Пенсильвании. Такого рода 

проявление Святого Духа. 

На следующий день мы смогли посетить завод и узнать, чем там занимается Кук 

Джин. Он был так добр, что стал сам показывать различные помещения завода, 

которые только что были построены. Они так вдохновились, потому что увидели 

Божье благословение, которое снизошло на Кук Джин нима. Они смогли видеть 

благословение, которое Бог излил на него. Это животные, на которых он охотился, 

когда был в Африке примерно 10 лет назад. Людям это так понравилось, они были 

так удивлены, увидев это, фотографировались вместе. После этой экскурсии мы 
собрались в конференц-зале, комната была наполнена братьями и сестрами из 

Кореи. Обычно после воскресной службы мы разговариваем с братьями и сестрами 

3, 4, 5 часов и даже 8 часов. Но подумайте о них. Они не видели нас 3 года, они не 

могли поговорить с нами, они не могли слышать, что происходит, только на 

видеозаписи на YouTube. И вот три года спустя они наконец-то здесь и наконец-то 

могут поговорить с нами. Вы помните, как вы были расстроены, когда пару месяцев 

назад не могли с нами поговорить, когда было трудно добраться сюда из-за 

различных обстоятельств, но подумайте о них. Они видели нас раньше каждый день. 

У нас была удивительная дискуссия. Присутствовала и японская группа, которая 

приехала за день до этого и провела с нами время. Теперь это была корейская 

группа. 
И было так удивительно видеть разницу между ними! У японской группы 

большинство вопросов сводилось к организации. Как мы организовываемся, как это 

работает. Мы использовали очень централизованную иерархию. Но сейчас мы 

сказали: «Нет, у нас есть официальная церковь святого храма, и президент Эрикава 

– ее глава, но мы также признаем независимые церкви». Они не могли в это 
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поверить! Они не могли понять, как это возможно, как это работает! То есть 

большинство вопросов на протяжении 2-3 часов крутилось вокруг организации. Это 

было удивительно. На следующий день пришли корейцы. Они ничего не 

спрашивали насчет организации! Они спрашивали: «Когда придет Суд? Когда я 

должен бежать из Кореи?» 

Это был удивительный, удивительный опыт общения с нашими братьями и 

сестрами. Многих из них мы не видели годами. Мы знали лично некоторых из них 
по большой церкви в Сеуле. Мы работали с ними в японском миссионерском 

центре. Это было невероятно, чувства переполняли. Когда мы их увидели, когда мы 

их обняли, и плакали вместе, не надо было ничего говорить, они просто плакали, 

когда мы их обнимали, и мы вместе рыдали, потому что это было невыразимое 

словами сопереживание. Это не просто встреча двух людей. Это невыразимое 

словами сердечное сопереживание, когда вы оба понимаете и вы оба знаете, что 

произошло. И вам не нужно говорить это снова: вы уже знаете.  

На следующий день у нас была невероятная корейская служба, которая длилась 3 с 

половиной часа! Это была даже не служба, а просто дружеская беседа. У нас 

службы заканчиваются в 12, в 12.30 и затем мы остаемся здесь до 5, 6 часов, было 

что-то подобное с корейскими братьями и сестрами. Господин Ли и другие братья и 
сестры делились своими опытами, моя жена также выступала. Вот я показываю свой 

походный котелок из своей сумки. Интересно, что мы говорили о разных вещах. Я 

закончил тем, что рассказал про свой ужасный опыт на охоте 15 лет назад. Потому 

что эта охота была без уважения к природе: «Это охота, я сильный, я могу убивать, я 

пью кровь и я силен» – такого рода охотничий менталитет. Плюс ко всему весь день 

меня изводили, я не ходил на охоту 15 с лишним лет, я не убивал ни одно животное 

на протяжении 15 лет, я был вегетарианцем 6 лет, большинство из вас знает об этом. 

И я рассказал им, что когда я приехал в Пенсильванию, и то, как Кук Джин 

рассказывал об охоте, было радикально противоположно, то, о чем он думает, когда 

находится на охоте. Один раз он сказал: «Когда ты лишаешь кого-то жизни, это 

очень сильное действие. У тебя должно быть глубокое чувство ответственности, 

потому что ты только что лишил кого-то жизни, ты лишил кого-то жизни, и это 
сейчас дает тебе питание, дает тебе калории, это теперь связано с высшей целью, но 

у тебя должна быть благодарность». И я рассказывал это им, а они плакали. Я 

сказал, что когда увидел его философию охоты и как он понимает природу этого 

вида спорта, когда я понял его, я сказал: «Да, я могу теперь снова пойти на охоту, я 

могу снова учиться этим навыкам, если это делается с таким сердцем, не с сердцем 

доминирования, а с сердцем сохранения этой экосистемы». И все в таком роде, я 

сейчас не буду рассказывать об этом. Но мы закончили на таких вещах. 

Причина, почему я показываю свой котелок, в том, что я хочу сказать. Нам не 

нужны дворцы! У нас есть походный котелок! Если вы идете в дикую природу и 

оглядываетесь на дворец, вы умрете через пять минут. Этот котелок вам больше 

пригодится, чем роллс-ройс, на дикой природе. Роллс-ройс не даст вам ничего 
хорошего. У нас был такой прекрасный разговор. Мы также пели песню, которую 

любил петь Отец, которая начинается словами «Белое золото», она переводится как 

«Свобода моего сердца» или «Широта свободы моего сердца». В ней говорится о 

том, как человеку была дана корона, но он предпочел бы быть на природе. Эту 

песню Отец постоянно пел. Когда мы пели эту песню со всеми корейскими 
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братьями и сестрами, о Боже, было столько слез и скрежета зубов! Потому что мы 

чувствовали, как дух Отца сходит на нас, мы чувствовали, как будто мы поем эту 

песню с ним, эту песню, которую он всегда, всегда пел. Это было так прекрасно! 

На следующий день мы показали им обращающуюся решетку для крыши охотничей 

сторожки, которую мы строим своими руками, без электроинструментов, все только 

топорами и мужской силой! С детьми. И с женской силой также! Мы еще не 

построили, но уже много сделали, пилили деревья ножами. Мы не использовали 
специальные ножи, хотя позже они у нас появились, но вначале мы их не 

использовали, а только наши маленькие ножи для бушкрафтинга, мы смогли 

распилить огромные деревья. И мы поделились этим опытом с братьями и сестрами 

до того, как они уехали. Это лидер церкви в Чунчок Покто, в центральной части 

Сеула. Он и его жена получают помазание посреди дикой природы. Он – профессор 

в колледже, он открыто и с легкостью выражает свое мнение в поддержку. 

Мы видели, что Отец провозгласил все это во время коронации на царство. В 

Чхонильгук вы не должны порочить родословие. Что мы должны понять, так это то, 

что в этой церемонии, которая произошла на прошлой неделе, Бог смог определить, 

в чем заключаются права человека. И как мы знаем, отцы-основатели Америки, 

которые ушли от тирании общества, ушли из-под доминирующей власти общества, 
они видели европейскую банковскую систему, они видели долговое рабство, они 

видели, как финансовые институты захватили страны, давая в долг власть, они 

видели это, и они начали заново, они шли вперед, под страхом смерти, но они шли 

вперед, и они установили то, что Бог дал людям. 

Этот документ, к сожалению, политический. И мир видит в нем политический 

документ, и Билль о правах даже рассматривают как поправки к конституции. Сила 

этого провозглашения в том, что впервые Билль о правах был привнесен в 

конституцию Чхонильгук, который представляет Завет между Богом и Его народом. 

Он не представляет Завет, созданный людьми. Он представляет Завет, который 

людям дан Богом, чем наделен человек. 

Каким будет царское право, какова будет роль царского права? Это станет ясно, 

когда будет представлена конституция. Но оно устанавливает характеристики 
царского права. Царь не должен быть абсолютным правителем, как мы это видим в 

падших царствах. Божье царство должно кардинально отличаться от сатанинских 

государств. В сатанинских государствах мы всегда видим, что царская власть 

кончает тем, что завладевает всем, а граждане становятся рабами. В Божьем Царстве 

– Отец очень четко говорит о том, что это должно быть царство, – но в Божьем 

Царстве все должно быть наоборот. Люди не должны быть рабами архангела – они 

должны быть хозяевами своей страны. Архангел должен быть слугой. Это то, что, 

несомненно, присутствует в свободном обществе, и то, о чем говорит Божественный 

Принцип. Он показывает нам фактическое формирование государства и что оно из 

себя представляет. Разве не интересно, что падшая церковь объявила ложную 

конституцию Чхонильгук, куда они поместили… По сути, они представили всему 
миру рабский документ, согласно которому все народы мира становятся рабами 

Чхонпхёна. Вы это видели? Вы прочтете две первых страницы и увидите, что явная 

аристократия хочет основать тоталитарное государство. Там нигде не упоминается 

Билль о правах человека, нигде не говорится о правах граждан. Там говорится 

только о власти, о нескончаемой, беспредельной власти иерархов. Это, как мы 
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знаем, безусловно, приведет к тоталитаризму, и вот почему падшая церковь 

становится царством ада. Находиться там становится невыносимо, потому что ею 

управляет сатана. И вы можете видеть, что если бы у них было государство и они бы 

применили в нем эту конституцию, это было бы хуже тоталитаризма. И вы видите 

разницу между Божьей стороной, Божьим Царством, потому что как раз следующим 

пунктом после сохранения чистоты родословия идет определение прав человека, 

прав граждан, прав, которые не могут быть нарушены никакой силой в этом мире. 
Никакая сила не может нарушить эти неизменные права. Вы видите огромную 

разницу, огромнейшую разницу? Потому что эти права исходят не из привилегий, 

данных вам правительством или государственной властью, – они исходят от Бога. 

Эти права исходят от Бога, поэтому в конституции ЧИГ эти права не поправка к 

документу – они четко определены и перечислены: ПРАВО №1, ПРАВО №2, 

ПРАВО №3, ПРАВО №4 и т.д. И характеристики царского права (царской власти, 

царской особы) существуют для того, чтобы не пытаться захватить власть в стране 

или строить из себя «звезду». Царь занимает это положение для того, чтобы 

сохранять и защищать завет между Богом и Его народом, так чтобы никакие 

архангелы или, говоря обычным языком, крупные монополии, финансовые 

институты, огромные корпорации или что угодно, не могли встать на пути и начать 
уничтожать права граждан. Чувствуете разницу? Огромную разницу. Царское право 

не такое, как в падших сатанинских царствах: быть абсолютным диктатором. 

Царское право – для сохранения и защиты завета. Что это значит? Давайте 

посмотрим, что произошло с Америкой. Из-за того что у нас действует правило 

большинства, мы стали демократией, хотя мы начинали как республика (а это 

совсем другое!), но сейчас мы демократия. Поэтому мы терпим крах. Но если вы не 

согласны с «линией партии», вы «расист», и люди могут вас преследовать судебным 

порядком за «разжигание ненависти». Если большинство говорит «вы не правы», 

вам приходится замолчать. Это не свобода слова. Понимаете, что я имею в виду? 

Если вы в Америке, вам придется это понять. Это не свобода слова. Когда 

большинство может заставить вас молчать – это не свобода слова. В каждой 

демократии большинство может отнять права у меньшинства, поэтому 
республиканская система создана, чтобы защищать права любого меньшинства, 

даже одного-единственного человека, отвергнутого всей страной. Иными словами, 

если 7 миллиардов людей в мире скажут: «Роберт Пиккел не имеет права носить 

оружие», царь должен вмешаться и сказать: «Нет! Согласно завету между Богом и 

людьми Роберт Пиккел (не важно, что говорят 7 млрд людей) имеет право защищать 

свой дом». Понятно, что я имею в виду? Царь для того, чтобы сохранять и 

защищать. (Аплодисменты) 

Если вся страна придет и скажет: «Анжела, Лурдес или любой другой из вас, к тебе 

есть претензии, поэтому тебя арестовывают, и ты не можешь обратиться за 

помощью к суду»… что и происходит кое-где в Америке… если такое происходит в 

ЧИГ, царь приходит и возвращается к чему? К биллю о правах человека: «Нет. 
Каждый человек имеет право на безотлагательное судебное разбирательство». Царь 

для того, чтобы сохранять и защищать. И каждая ветвь власти, будь то 

исполнительная, судебная, законодательная, находится под контролем, все они 

сбалансированы. Даже то, как царь выполняет свои служебные обязанности, будет 

подвергаться проверке. 
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По поводу пункта под номером 3 (не красть общественные деньги, используя 

общественную собственность в своих целях). Когда будет представлена 

конституция, вы увидите, как все становится явным. И это будет касаться третьего 

пункта. 

Если мы быстро просмотрим Декларацию, мы увидим несколько главных моментов. 

1) «все граждане Божьего Царства Чхонильгук являются свободными детьми 

Всемогущего Бога, необъятной милостью Христа во плоти привитые к Божьей 
любви, Божьей жизни и Божьему родословию. Это наделяет всех людей 

непреложными и неотъемлемыми правами, уходящими корнями к Самому Богу, 

изначальному Творцу, через физическое посредство Христа в его Второе 

пришествие, Истинного Отца, Мун Сон Мёна». 

Это важно: непреложные и неотъемлемые права должны исходить из точки зрения, 

основанной на Боге. Атеизм не может дать вам неотъемлемых прав, потому что вы 

всего лишь звездная пыль, летающая в космосе, вы не представляете большей 

ценности, чем другие виды организмов и/или неатомарные объекты. Вы не обретете 

философию свободы и философию прав, основанных на свободе, без Создателя. 

Потому что это должна быть Разум, кто-то, обладающий абсолютной властью, кто 

дает вам эти права. Конечно, атеистам нравится пользоваться плодами свободы в 
свободных странах, где в центре Бог. Но из атеистической философии как таковой 

вы не можете сделать вывод об основных правах человека, вы можете только 

прийти к социальным соглашениям о том, что такое право человека. К сожалению, 

если вы философ, вы знаете, что вы не сможете дать отпор в философском дискурсе. 

Вам нужно иметь теологическую отправную точку. Вот почему Билль о правах и 

даже конституция США говорит о Создателе, Творце. И непреложные права 

дарованы нам Творцом. Это абсолютно необходимая философская точка отсчета для 

любой свободной страны. Если люди могут определять ваши права, то другая 

группа людей может отменить их. И в этом ваша проблема: если ваша рамка 

восприятия атеистическая, то вы не сможете прийти к поистине свободной 

философской отправной точке. 

2) «Утверждение Божьего Царства Чхонильгук знаменует ныне конец сатанинского 
владычества тиранов прошлого. …Тем не менее, из-за трагической неудачи Матери 

Хан в самый последний момент земной мир вступил в период Суда, сменившего 

период благословения, а Божье провидение было продлено и должно теперь 

охватить три поколения, представляющих три Божьих царских права». 

3) Божье Царство победит в конце концов. Почему? Потому что таков изначальный 

план Бога. И потому что это истинно. И потому что это Божье. Потому что это о 

реальных отношениях Бога с Его народом, которые не являются тоталитарными. Он 

не хотел создавать тоталитарное государство. Бог наделил Адама и Еву свободой. 

Свободой. Даже свободой уйти от Него. Точно так же и в ЧИГ. 

4) Так же в этой декларации было грозное предостережение всем будущим царям 

ЧИГ. «Абсолютная ответственность всех будущих царей в каждом поколении по 
прямому Божьему родословию — неукоснительно следовать этому обету и завету. И 

если они попытаются нарушить то, что Бог дал в Своем завете, они навлекут на себя 

все мыслимые и немыслимые проклятия и будут безжалостно судимы духовным 

миром и Всемогущим Богом». 
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Мы видим, что Билль о правах ЧИГ говорит о свободе вероисповедания, свободе 

слова, печати и т.д., также о том, что право носить оружие – абсолютное право. Ни 

один солдат не должен в мирное время размещаться на постой в каком-либо доме 

без согласия владельца, и т.д. Все эти законы, которые были вдохновлены Богом и 

до сих пор оставались политическими документами, теперь были объединены с 

законами Царства. И будучи включенными в законы Царства… Обратите внимание 

на огромную разницу. Где бы ни распространилась вера во Христа, там же 
распространится и Билль о правах человека. Где бы ни распространилась вера во 

Христа и Господа Второго пришествия, там же распространится и Билль о правах. 

Это больше не политический документ. Благодаря тому что это часть конституции 

ЧИГ, что Библия называет тысячелетним Царством Бога, эти права граждан не 

могут быть ущемлены или изменены. 

И везде, где ни распространится вера, пребудет и свобода, и даже защита одного-

единственного человека, невзирая на мнение большинства. 

Да, у нас сейчас нет суверенной страны. И Отец говорил о суверенном государстве, 

но мы знаем, что поскольку провидение продлилось на три поколения, это вероятнее 

всего произойдет в третьем поколении. Но все основы этого общества, свободы и 

прав граждан будут учреждены. Так, чтобы, когда это Царство наступит, оно было 
бы благословлено. 

10-й пункт. «Полномочия, которые не делегированы Соединенным Штатам 

Чхонильгук настоящей Конституцией и пользование которыми не запрещено ею 

отдельным штатам, сохраняются соответственно за штатами либо за народом». 

Видите ли, в идеале Божье Царство должно покрыть всю землю. В идеале должно 

быть больше, чем 50 штатов США. Они должны покрыть всю землю. Права, данные 

нам Богом, должны принадлежать всем странам и государствам. Не обязательно 

должно быть всего лишь 194 страны. Может быть гораздо больше стран/штатов. Их 

счет может пойти на тысячи. Но все они будут находиться под управлением 

Божьего Царства, где мы можем жить свободно, ответственно, жить и процветать, 

где наши жизни регламентированы по минимуму, где мы можем поистине 

стремиться к тому, чем наградил нас Бог – способностям, талантам, и реализовать 
их настолько, насколько сможем. Без вмешательства извне со стороны других 

государств или централизованных бюрократий. Мы должны иметь возможность 

жить свободно с Богом в стране совести и отношений с Богом. В идеале весь мир 

должен вступать в такого рода отношения. И билль о правах, который действует по 

всей Америке и не распространяется на все другие поправки, большинство их 

которых антиконституционны. Все права, перечисленные в Билле о правах ЧИГ, в 

идеале должны распространиться на весь мир, чтобы все народы были защищены от 

правительств, защищены от централизованной власти, от всех видов архангельских 

сил, которые всегда стремятся контролировать. Сатанинские государства всегда 

пытаются наделить централизованную иерархию высшей и наибольшей властью. В 

Божьем Царстве все наоборот. Мы признаем общее право. Местное руководство 
обладает бОльшим авторитетом, чем высшие иерархи. Видите большую разницу? 

Полное отличие. Падшая церковь предлагает полное рабство, вот почему она 

создает царство ада и тоталитаризма, в то время как мы – в церквях Sanctuary по 

всему миру – сеем семена для создания мира свободы, процветания, совести, 

ответственности, самообеспечения/опоры на собственные силы… дары, которые Бог 
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дал вам. И конечно, эти дары во славу Божью. Вот в чем решающее отличие.  

Давайте поаплодируем всем братьям и сестрам в церквях Sanctuary по всему миру. 

Потому что, я вам скажу, братья и сестры из Азии этого не понимают. Мы до сих 

пор пытаемся им это объяснить, потому что они не живут в поистине свободных 

обществах. Над ними все еще доминируют иерархи. В Азии. Повсюду. Поэтому они 

не понимают этого. Поэтому я знаю, что когда нам пришлось провести церемонию 

возложения корон, все жители Запада воскликнули: «О, а это что еще за дела с 
царем!» Но потом, когда они услышали билль о правах, они обрадовались: «Круто! 

Вот это здорово!» Азиаты – наоборот. Когда надели короны, они кричали: «О да!» 

Но потом, когда мы сказали, что мы не собираемся быть диктаторами, они 

отреагировали: «А это еще о чем?» Чувствуете разницу? Ребята, вы полностью 

противоположны. Сейчас мы находимся в процессе постижения того, что Бог нам 

являет в это время. 

Омма, хочешь что-нибудь сказать по этому поводу? 

(Ён А Ним) 

Спасибо! Давайте еще раз поаплодируем пастору Муну. Но, дорогой, мы, азиаты, 

тоже любим свободу! 

Многие из вас уже видели при входе в церковь большой стенд, где изображены 
мужчина и женщина с широко раскинутыми руками, над ними голубь, который 

символизирует сошествие Святого Духа. На одной стороне написаны 10 заповедей, 

а на другой стороне Билль о правах. Это было подготовлено уже год назад. Когда 

мы нашли церковь святого храма, одной из наших главных целей как наследников 

Истинных Родителей было дать ту свободу, которой обладает Америка, всему миру. 

Потому что, как сказал пастор Мун, многие страны не обладают этой свободой, и 

они даже не знают, что она существует. Когда Кук Джин ним и Хёнг Джин ним 

основали эту церковь, они действительно хотели провозгласить Билль о правах, как 

о правах человека, и что эти права нельзя отобрать никому, никаким властям, 

никаким диктаторам, потому что эти права даны не людьми, не по соглашению 

людей, а эти права даны Богом. 

Это было так прекрасно, и они решили сделать это провозглашение на третью 
годовщину вознесения Истинного Отца. Они были очень вдохновлены подготовкой 

этого события, и вдруг Кук Джин ним сказал: «Знаете что? Чтобы сделать 

провозглашение о свободе и ответственности на весь мир, у царя должен быть 

надлежащий авторитет, он должен обрести надлежащий авторитет, который 

унаследован от Истинного Отца». Он сказал: «Поэтому мы должны сделать 

корону!» О-о-о-о!!!! Кук Джин ним, давай перемотаем назад, назад! Мне нравится 

провозглашение свободы, мне нравится эта часть, но корона! У меня из-за этого так 

испортились отношения с людьми, я получила достаточно критики от людей, не 

думаю, что я хотела бы к этому еще что-то добавить. Хёнг Джин ним может 

провозгласить человечеству прекрасный Билль о правах человека как наследник и 

представитель Истинного Отца, думаю, этого достаточно!» Но вы знаете Кук Джин 
нима! Он очень переживал по этому поводу, поэтому я обратилась к своему мужу: 

«Дорогой! Убеди своего старшего брата не делать этого!» И мой муж сказал: «Да, 

знаешь, старший брат, в данное время это нехорошо, сейчас я не хочу тебя 

беспокоить, я не хочу беспокоить членов. Давай сделаем эту корону из ивовой коры, 

она хорошо гнется, можно придать ей любую форму!» Это была идея моего мужа. И 
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Кук Джин ниму она, конечно, не понравилась. В конце концов мы согласились 

сделать корону. 

И я хочу быть с вами откровенна. Я чувствовала себя не в своей тарелке, но когда я 

стала размышлять над этим, о пути Иисуса Христа, он, наверное, не хотел быть 

царем царей, он не хотел совершать мессианские дела, потому что он знал, что это – 

путь креста. И если подумать о жизни Истинного Отца, я не думаю, что он 

чувствовал: «О да, я избран!» Я не думаю, что он так чувствовал, потому что он 
знал, что это путь десяти тысячи распятий. Но дело было не в них, не в том, 

насколько им будет трудно, как их будут проклинать и т.д. Мессия избрал этот путь, 

потому что такова была воля Небесного Отца. Поэтому Христос избирает этот путь 

Мессии. И когда я размышляла о себе, я поняла, что все дело было во мне – я не 

хочу проклятий, я не хочу обвинений. На самом деле я недостойна быть здесь. Отец 

дал нашей паре эту работу – унаследовать его авторитет, передать эти удивительные 

божественные права человека всем гражданам Чхонильгук – это была воля Отца. 

Дело не в том, что лично я чувствую, и не в том, что я надела эту корону и говорю: 

«Посмотрите, какая я великая!» Дело не в этом. Взрослые люди, которые знают 

Мессию, узнают об этом, узнают истину. Поэтому не бойтесь! Как сказано в 

Библии, «будьте отважны» – вот что я поняла. И много раз, когда Отец говорил нам 
«Вы должны опустошить себя, вы должны отречься от себя!», когда я читала эти 

слова, я думала: «Кто это может сделать? Я уж точно не смогу!» Я была грешницей, 

как и все остальные. Кто может так поступать? Но когда Отец говорил «опустошите 

себя, отрекитесь от себя», это значит «поступайте так, как поступал я ради воли 

Бога, воли нашего Небесного Отца». Он не говорил: «Я хочу суши, а все хотят 

стейк, ну ладно, так и быть, я тоже буду стейк». Не это значит «опустошить себя и 

отречься от себя» таким образом! Он говорит: «Делайте то, что делал я в 

соответствии с волей Небесного Отца, опустошите себя, отрекитесь от себя, чтобы 

вы могли следовать за мной с чистым сердцем», вот что он имел в виду. 

Братья и сестры, когда мы провозгласили всему миру права человека как граждан 

Чхонильгук, мы сделали шаг вперед по направлению к Царству Божьему. И мы 

хотим принести всю славу нашему единственному Богу, нашему Небесному Отцу. 
Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Аджу! Давайте я скажу вам вот что: Бог работает через моего старшего брата! 

Свыкнитесь с этим! Свыкнитесь с этим! Люди пытаются сказать мне: «Убирайтесь с 

Lord’s valley, твой брат говорит тебе, что делать». Я отвечаю: Бог работает через 

него таинственным образом! Я не такой глупец, чтобы сказать: «Бог работает только 

через меня или через особых людей здесь». Нет. Он может работать через 

предназначенного сына, старшего брата Чхонильгук, Он может работать через него! 

И Он на самом деле работает через него! На протяжении многих недель мы 

говорили: «Знаешь, Кук Джин, я не знаю, насчет этих корон, мне не нравится все 

это, я просто хочу пойти в лес, я не хочу коронации, я уже это делал». – «Это не 
твоя корона!!! Не ты возложил ее себе на голову, идиот! Отец возложил ее на твою 

голову!! Это не твоя корона!!!» Бог говорит через него. 

Он сказал: «Взгляни на историю. Демократия потерпела неудачу спустя 300 лет. 

Америке сейчас меньше чем 300 лет. Почему Отец сказал, что должно быть 

Царствование? Посмотри в Чхонсонгён, посмотри на само слово «царское право». 



425 

 

Столько раз Отец говорил, что должно быть физическое царское право. «Отче наш, 

да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя и на земле, как на небе» – почему 

Христос говорил так?» Кук Джин задал мне такой вопрос. Это очень глубокий 

вопрос. Мы можем сказать: «О, это духовное царство». Но он сказал: «на земле»! Он 

сказал: «и на земле, как на небе». О чем это? Это будет просто духовное царство 

или, как написано в Книге Откровения, тысячелетнее царство, когда Христос 

вернется и будет править землей? О чем это? Ясное дело, что это не духовное 
царство! Это физическое царство! Он сказал: «Монархии длились дольше, чем 

любая другая система. Проблема в том, что у нас были только падшие цари. Нам 

нужен царь. Не ты делаешь из себя царя. Отец короновал тебя. Это твоя 

ответственность – вступить в царское право добра, чтобы оно длилось для будущих 

поколений». 

Что я мог сказать? Бог сделал его и меня истинной командой. Мы очень разные. Все 

знают об этом. Мы очень разные. Мы разные по стилю, по интересам и т.д. Но 

каким-то образом, Бог свел нас вместе, чтобы мы работали ради Его Царства, ради 

Его воли. Мы также хотим быть честны по поводу всей этой реальности. Здесь 

ничего не надо скрывать. Это правда – Бог работает через моего старшего брата. Это 

реальность. А все эти фарисеи, которые хотят критиковать, критикуйте что хотите, 
мне все равно! Бог много-много раз работал через моего старшего брата. Таким 

образом Бог сделал это. Отец сделал так, чтобы Каин и Авель работали вместе, а не 

так, что Авель говорит «Мы должны делать то, мы должны делать это», а Каин 

говорит «Да-да-да-да». Это отношения отдавания и принятия, это настоящие 

отношения, это настоящие отношения! Но цель их – ради славы Божьей. 

Давайте все поднимемся и склоним головы. 

Небесный Отец. Мы благодарим Тебя за этот день. Столько событий происходит, 

столько открыто уже в провидении. В то время как в различных частях света 

создается царство ада, тоталитарные централизованные иерархии власти, Отец, Ты 

посадил семя Чхонильгук. Несмотря на то, что еще нет суверенной страны, которая 

принимает эту конституцию, Отец всегда пророчествовал, что она будет в будущем. 

Мы знаем, что сейчас в центре провидения находятся три царских права. Мы 
должны осуществить свою ответственность, чтобы быть уверенными, что придет 

Твое Царство, а не царство плоти, царство прошлого. Царство, которое укоренится в 

Твоей воле и Твоих людях, основываясь на Боге и Божизме, которое укоренится в 

Твоем Завете, которое укоренится в Твоем даре всему человечеству Твоей 

благодатью, не потому, что мы это заслужили или приобрели, а потому что Ты дал 

его. Права, невероятные права, которые Ты дал нам, безусловно, благодаря Своей 

любви, права, которые защищают нас на протяжении всего времени, защищают 

наших детей и потомков от будущих архангельских сил, властей или существ, от их 

доминирования и порабощения, чтобы Твои дети стали царями нации и хозяевами 

этого Царства. Чтобы архангелы поклонились им и чтобы архангелы вернулись на 

свое положенное место, чтобы они были связаны силой конституции и Билля о 
правах. Больше никогда архангелы не должны владычествовать над этим миром, 

потому что когда придет Твое Царство, сатанинское царство должно уйти. Отец, мы 

просим, чтобы Ты помазал каждого из нас, чтобы с уверенностью идти прямо 

вперед, когда даже сейчас всё наносное уходит и люди истины выходят вперед, 

чтобы возвестить о приходе Твоего правления, тысячелетнего Царства, правления 
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не тоталитаризма и не железных диктаторов, но правления, когда люди смогли бы 

углубить свои отношения с Богом, смогли бы жить по своей совести, смогли бы 

быть свободны и ответственны, сильны и самодостаточны, наделены 

возможностями и возвышенны, не для своей славы, но для Твоей славы. Мы 

благодарим Тебя, Отец, за благословение, которое Ты дал нам сегодня. Мы 

молимся, чтобы Ты укрепил нас и все церкви святого храма по всему миру. 

Пожалуйста, защити их в год Шмиты. И, Отец, возложи на нас Свою руку, в то 
время как мы отважно продвигаемся вперед в будущее. Мы приносим Тебе всю 

славу, хвалу и честь, и мы отчитываемся от своего имени и молимся в Твое святое 

имя. Аминь! Аджу! 

Давайте вознесем хвалу Богу! Обнимите своего соседа, скажите ему: «Ты свободен, 

ты свободен! Ты – ребенок Бога». Аминь! 

 

Тайна Вавилона (13 сентября 2015) 

Хёнг Джин Мун, 

13 сентября 2015 

Сегодня мы должны поговорить о чем-то мрачном, от чего у меня на сердце 

тяжесть. Но это очень важно, потому что даже в песне сказано, я не помню, в какой 
именно, мне нужно их постоянно слушать, мне нужно прославлять Бога, потому что 

то, что сейчас происходит, так тяжело. Иногда это гнетет, потому что сегодня – 

последний день года Шмиты, библейский Элул 29. И если посмотреть с 

исторической точки зрения, то в годы, следующие после Супершмиты, в 1917 и в 

1967, происходили войны, и в особенности на Ближнем Востоке. Мы находимся в 

такой ситуации, когда приблизился конец не только на мировом, но и на вселенском 

уровне. Это на самом деле последние часы Последних дней. Мы живем в такое 

время. 

Иногда это может быть невыносимо и очень тяжело. Но в той песне сказано: «Бог 

притягивает нас к Себе, Бог призывает Свой народ». Я не знаю, может быть, 

дословно фраза звучит не так, но я помню смысл этих слов. Бог призывает Свой 

народ. Божий Суд не для того, чтобы уничтожить человечество, не в этом цель, 
иначе не было бы смысла в предупреждениях, если нет возможности, чтобы 

предупреждения были услышаны. Предупреждения даны для того, чтобы люди 

очнулись и не шли тем путем, которым они направляются. Это знак не Божьей 

ненависти к человечеству, это – знак Божьей любви, Он старается призвать нас 

обратно к Себе. И мы находимся в такой ситуации. Сейчас, с завершением Шмиты и 

приближением 23 сентября, что есть Йом Киппур – День искупления, Судный день, 

он приближается очень быстро, происходит много исторических вещей в этот день. 

Мы живем в очень серьезное время. Это очень серьезное время, когда мы 

действительно должны правильно понять Бога, выступить с Богом в этот последний 

час. Сегодня мы хотим поговорить о Книге откровения. И я хотел бы прочесть с 

вами главу 17, стихи с 1 по 6, затем мы разберем отдельно каждый стих. 
1. И пришел один из семи Ангелов, имеющих семь чаш, и, говоря со мною, 

сказал мне: подойди, я покажу тебе суд над великою блудницею, сидящею 

на водах многих; 

2. с нею блудодействовали цари земные, и вином ее блудодеяния упивались 

живущие на земле. 

http://sanctuary-ru.org/414/
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3. И повел меня в духе в пустыню; и я увидел жену, сидящую на звере 

багряном, преисполненном именами богохульными, с семью головами и 

десятью рогами. 

4. И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, 

драгоценными камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в руке своей, 

наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства ее; 

5. и на челе ее написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и 
мерзостям земным. 

6. Я видел, что жена упоена была кровью святых и кровью свидетелей 

Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим. 

Это время, когда исчезают полутона, когда исчезает половинчатая позиция. Это 

время, когда должно быть распознано, что есть добро и что есть зло. Это должно 

определиться. Потому что в этот последний час, когда зерна отделяются от плевел, 

те, кто выступает с Христом, отделены им от тех, кто ему противостоит. То, во что 

вы верите в этот последний час, становится очень явным. На самом ли деле вы 

верите в то, что Отец – Господь Второго пришествия, верили ли вы в него, верите ли 

в него? Это проясняется. Будете ли вы прогибаться под политкорректность и идти 

вместе со всеми остальными, закрывать глаза на то, что происходит? Мы видели, 
что произошло за последний год, но теперь все больше и больше людей 

пробуждается. 

Это – время разделения. Это время, когда зло становится еще более злым, а добро 

должно стать еще более добрым. Когда добро отделяется от зла и от всего 

релятивизма, от всех мультикультурных релятивистких доктрин, которые 

наполнили каждую область общества, пытаясь запутать нас и стараясь запутать 

наше определение добра и зла. Когда мы пропитаны такого рода культурой, очень 

трудно различить добро и зло. Но в последний момент это становится абсолютно 

решающим, потому что от этого зависит наша вечная жизнь, от тех решений, 

которые мы примем в последний час. 

Это слово, «великая блудница», на греческом языке звучит как porne, откуда мы 

имеем слово «порнография». Конечно, оно означает «проституцию», «блудницу», 
но что интересно, также означает «общество идолопоклонников», то есть группу 

людей, которые совершили перед Богом грех идолопоклонства. Потому что если 

вдуматься, что есть блудница или кто-то, кто продает самую ценную часть их 

человеческой природы, величайший дар, который Бог передал им, продает его за 

деньги, за власть, за выгоду, за что угодно. Этот человек будет находиться в близких 

отношениях с теми, кто не должен быть с ним в близких отношениях. Это 

незаконные отношения. Это не предопределенные отношения, это не истинные 

отношения, это незаконные отношения за деньги, за власть, за привилегии. Для нас 

очень важно понять, когда мы видим контекст того, что сделала Мать Хан. Мы 

можем видеть, что она была вовлечена в незаконные отношения с людьми, с 

которыми не должна была быть близка. Она стала близка с теми, на которых не 
должна была возлагать свое доверие в плане спасения, не должна была им доверять 

ради своего вечного спасения. 

Это очень жутко и шокирующе. Когда один брат показал нам эти стихи, мы были в 

шоке, это также было в Интернете. Я помню тот день, когда она должна была выйти 

как императрица, когда мы просили ее не делать этого, когда мы просили дать миру 
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свободу, не рабство, а свободу. Интересно то, что в Книге откровения, глава 17, 

написанной более 2000 лет назад, предсказано: 

И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, драгоценными 

камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в руке своей, наполненную 

мерзостями и нечистотою блудодейства ее. 

Это почти невероятно. До этого я не видел эти короны. Отец и Мать носили другие 

короны, бриллиантовые. А это другие короны, думаю, сделанные специально для 
этого события. Но это жутко и страшно, то, что это все предсказано в Книге 

откровения, в библейском пророчестве, написаном 2000 лет назад. Она стоит в алой 

короне, в пурпурной мантии, украшенной драгоценными камнями, и держит 

золотую чашу в руке. Эта штука (скипетр) символизирует ее авторитет, мы ее 

никогда не видели, потому что Отец никогда не имел ее. Они сделали ее по этому 

случаю, насколько мне известно. Я никогда раньше не видел ее. И эта штука 

символизирует авторитет, власть и непререкаемую природу Матери Хан. 

И конечно, на этой церемонии состоялось преподношение новых, 

отредактированных писаний. Тексты Отца были отредактированы, выброшены, и 

под тем же названием «Чхонсонгён» был представлен другой текст, который 

абсолютно изменил сущность Чхонсонгён Отца. Это было сделано в тот же день, на 
этой церемонии. Немногие знают, что в тот день существовало расписание события. 

До самого события люди, которые его организуют, составляют план, что произойдет 

в 10:05, 10:06, 10:10. Существует подробный план. И одним из пунктов этого плана 

было представление нового писания Матери Хан. И догадайтесь, кто должен был 

это делать? Они хотели, чтобы Кук Джин Ним это сделал. Потому что они знали, 

как сильно мы выступали против этого. В этой чаше, в этой штуке, которую она 

держит, заключен ее символ отхода от Отца, развод с Отцом, теперь прописана ее 

власть, непререкаемая власть, чтобы она ни сделала, не подлежит сомнению, и 

никто не смеет говорить ей, что это неправильно, благодаря этому знаку власти. Мы 

не знали значения всего происходящего, но мы прочли Книгу откровения. 

Интересно, что это написано в конце книги, это выскакивает из ниоткуда, все эти 

вещи про Вавилон и про вавилонскую porne. Но это именно тот выбор одеяния.  

 … и я увидел жену, сидящую на звере багряном, преисполненном именами 

богохульными, с семью головами и десятью рогами.  

4. И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, 

драгоценными камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в руке своей, 

наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства ее; 

Это очень загадочный зверь. Христиане во многих поколениях задавались вопросом, 

что это за зверь, на котором она сидит. Интересно, что в это время, может, не 

именно в тот день, но в рамках того периода времени, когда она вышла как 

императрица в новых одеяниях, которых мы никогда не видели, в пурпурном, алом, 

золотом, украшенном бриллиантами и рубинами, знак Тонгиль был запрещен, и 

каждая церковь должна была поместить этот знак (знак Федерации семей). Когда 
кто-то молился об этом знаке, неожиданно Бог открыл нечто. Потому что она не 

только пропагандировала этот знак, но этот знак стал символом всей иерархии, стал 

символом тирании, основанной на Чхонпхён. Она содействовала продолжению 

закрытости (неподотчетности), коррупции, продолжению порабощения и 

эксплуатации японских членов. Этот знак стал этим символом. Сколько голов вы 
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видите в этом знаке? 6? Но если присмотреться, есть еще одна голова на этом знаке, 

то есть получается 7 голов. Но если посмотреть на руки этих людей, они не похожи 

на руки, они похожи на рога. 7 голов и сколько рогов? 10 рогов. Зверь с семью 

головами и десятью рогами. Это стало зверем, машиной, которая начала 

преследовать людей. Каких людей она стала преследовать? Против каких людей 

этот зверь, эта машина, эта централизованная власть выступила? Выступила ли она 

против случайных людей? Против кого она выступила?  
7. Я видел, что жена упоена была кровью святых и кровью свидетелей 

Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим. 

На прошлой неделе было выпущено официальное письмо, в котором говорится, что 

любой, кто придет в церковь святого храма, будет исключен, не будет считаться 

членом. Постоянно выпускаются новые письма, они исходят уже из все более 

высоких источников, показывая их истинную сущность, говорящих о 

толерантности, говорящих о любви и семье, а на самом деле нетолерантных к 

истине. По крайней мере здесь мы не говорим о релятивизме, мы не притворяемся 

релятивистами. Мы говорим, что можем ясно различить, где добро, а где зло. Если 

вы злы, мы можем ясно сказать вам, что вы злы. По крайней мере мы не лжем. Мы 

не пытаемся принизить вас, говоря, что у нас любовь-морковь ко всему, нет. Мы 
можем различать добро и зло. Нам не нужно здесь притворяться релятивистами.  

8. и на челе ее написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и 

мерзостям земным. 

Мне было интересно, что означает «Вавилон». Что означает слово «вавилон», 

какова этимология этого слова. Оно имеет значение «врата богов». Вы помните, в 

какой-то службе я сказал: «Так как Мать установила прецедент изменения 

абсолютно неизменного слова «Бог», вы увидите, что это будет происходить в 

каждом поколении». Появятся новые, нарциссичные Истинные дети второго, 

третьего, четвертого поколения, которые будут говорить: «Мать это сделала, теперь 

это сделаю я». Они будут называть себя богами, подобно тому, как Зевс и Гера были 

богами, так и их дети стали богами. Вы помните это? Мы говорили об этом пару 

месяцев назад. Это неизбежная прогрессия. Как только вы покидаете монотеизм, 
единобожие, вы переходите к многобожию, к дитеизму и после этого не можете 

остановить этот процесс. Это как прыжок со скалы. Как только вы покидаете 

монотеизм, вы получаете дитеизм, и теперь любой может назвать себя богом. 

И если взять любую языческую религию, философию, любое современное 

мышление, любой философский релятивизм, нравственный релятивизм, 

доктринальный релятивизм, какой бы ни был релятивизм, он скрывает в себе идею, 

что все люди могут стать богами. «Все мы боги, и все могут стать богами, и природа 

Бога и природа зла не внешняя, а психологическая и заключена в вас». Эта идея не 

нова. Это учение принимает различные формы. Оно возникло в Вавилонской 

империи, продолжилась в Ассирийской империи, Месопотамии, империи Египта – 

те же признаки божественности, цари думали, что могут стать богами, что они боги. 
Греческий пантеон богов, римский пантеон, куда бы вы ни посмотрели, и в 

современные пантеоны – все разные формы говорят на одном и том же языке, они 

говорят: «Ты можешь стать богом, ты – бог». Это есть великий обман – заставить 

человека поверить в то, что он сможет стать богом. Первое существо, которое 

поверило в это, был сатана. Первое существо, которое поверило, что может стать 
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богом, которое не было Богом, – это сатана. Вы видите каждого 

мультикультуралиста, релятивиста, говорящих на разных языках, но если вы 

сможете различить их, вы сможете почувствовать их за милю, вы сможете их 

увидеть насквозь, не важно, как они замаскированы в различных языках, вы увидите 

их цель. Называются ли они «недуальное бинарное сознание», «нирвана», которая 

превосходит понятия добра и зла, «небифокарное сознание» – все это означает одно 

и то же. Означает то, что если вы достигаете нирваны, вы становитесь великим, 
становитесь богом – вот что это означает. И извините, вы станете, вы должны 

будете стать учеником сатаны. Вы должны будете. Потому что он именно тот, кто 

верил в это, тогда как богом он не был. 

Интересно, что слово «вавилон» означает «врата богов», как будто почти из-за 

невероятного падения Матери Хан, в последний момент. Отец, Господь Второго 

пришествия, поднял ее до стадии совершенства, и она должна была сделать еще 

один шаг, еще один лишь шаг. Но теперь она раскрыла «врата богов». Теперь в 

каждом последующем поколении вы увидите блудниц и мерзавцев, которые исходят 

отсюда, которые говорят, что все мы можем стать богами и что они уже боги. Я 

гарантирую вам, что вы это увидите. «Мать блудницам и мерзостям земным». 

Да, эта женщина соотносится с вавилонской блудницей, и в Писании сказано: «Мать 
блудницам». Что это означает? Это означает прародительница блудниц, 

прародительница людей, которые будут стремиться к незаконным отношениям, к 

отношениям, не основанным на Боге, которые будут стремиться к оправданию 

незаконных отношений. Почему? Потому что корень этого лежит в незаконных 

отношениях, в ее отвращении от Отца, в том, что она не превозносит своего мужа, а 

стремится к своей славе и власти с теми дьяволами, которые ее окружают. И мы 

говорили ей в то время в ее комнате, я сказал ей: «Мама, если ты изменишь это 

Писание, ты навсегда разделишь церковь, ты разделишь ее». И я привел пример: 

«Что людям делать в будущем? Что они будут делать? Некоторые будут 

использовать твою новую книгу, другие будут использовать книгу Отца, а другие 

будут думать, что они очень творчески подошли к этому, на самом деле очень 

глупо, скажут: «Мы будем использовать обе книги!» Это не творчество – это 
дурость. Это странно! Если вы думаете, что вы творческий человек, вам лучше 

проснуться: вы глупы. Это странно. То есть будут все эти варианты и что-то 

посередине, и никогда это не станет единой семьей под Богом, никогда не будет 

Федерацией семей, основанной на едином Боге. Будут всякие вариации. И когда 

будут всякие вариации, будет всё – добро и зло перемешано, не будет различий, не 

будет способности различить праведность, не будет способности различить, где есть 

Бог, не будет способности узнать, что принесет радость Богу, что принесет Ему 

покой, что приносит Ему гнев. И если вы не знаете своего Родителя, если вы не 

знаете Бога, если вы не можете различить, что приносит Ему радость, а что нет – вы 

падаете в бездну, не имея никакого руководства. 

«Мать блудницам и мерзостя земным», с этим падением на космическом уровне. 
Истинные Родители – это вселенский уровень. Последствия будут огромными. Они 

не будут маленькими, они будут невероятными, последствия, которые последуют. 

Когда Отец объявил, что мы будем его представителями, он очень ясно сказал, что 

любой другой, кто называет себя его представителем, этот человек – еретик и 

разрушитель. Никто из нас не думал и не предполагал, что это будет Мать. Ни один 
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из нас не предполагал. Поэтому это было тайной. 50 лет она скрывала эту тайну. Мы 

знали, что она испытывала боль, мы знали, что у нее была обида, мы знали все это, 

но мы не знали размер мести, которую она применит к своему мужу. Мы не знали 

всего размаха. Это было тайной для всех нас. «Врата богов», которые не должны 

были открываться, тайна Вавилона – это врата, которые она открыла. Врата к 

идолопоклонству, врата к самопоклонению, врата к нарциссизму, врата к 

незаконным отношениям, врата в ад. Прямо сейчас в церкви, вы можете это видеть 
на японском сайте, это учебник для лидеров, вы можете очень ясно видеть – Бог, 

Ева и Адам. Места полностью поменялись. Истинные Родители, муж, жена, дети, а 

здесь – полностью наоборот. Это то, что называется доктринальным релятивизмом. 

Сейчас большой скандал происходит в католической церкви. Один брат отправил 

информацию о том, что даже епископы, лидеры католической церкви имеют дело с 

этим доктринальным релятивизмом. Потому что из-за всей этой гомосексуальной 

тематики, которую поддерживает и Папа Римский, нашлось лишь несколько 

священников, которые сказали: «Подождите, это не соответствует учению Христа. 

Мы не можем быть релятивистами, которые питают общество. Цель церкви – 

сформировать общество, убедить общество в том, что этот путь ведет к 

разрушению». 
А вот другой учебник, и мы видим это снова: Бог, Ева и Адам, их положения 

полностью изменены. Отец, как Адам, стоит в положении субъекта, и любой, кто 

находится в его доме, точно знает, что Отец – это субъект. В моем доме нет споров 

по этому поводу. Мать не равна ему. Любой, кто жил с Истинными Родителями, 

знает это. И он был очень ясен в этом с самого начала, что ее миссия не в том, чтобы 

стать богиней. Ее миссия в том, чтобы стереть себя, опустошить себя и стать 

полностью единой с волей Божьей, с волей Мессии, с волей Второго пришествия. 

Но в учебниках, в лекциях, которые сейчас проводятся по всему миру, это ключевое 

положение, четырехпозиционное основание, ключевая структура Царства Божьего 

была перевернута. 

В каждом проявлении вы можете видеть прямые и постоянные усилия 

отредактировать, фундаментально изменить природу отношений. И так как это 
происходит, они думают, что это современно, отвечает требованиям времени, а на 

самом деле вы становитесь проституткой. Вы не пребываете в Слове Божьем, вы не 

пребываете в том, что дал Бог, и вы не пребываете в том, что на самом деле имеет 

силу. Когда муж находится на положении субъекта, когда он – лидер дома, когда 

жена – объект и есть дети, то появляется сила. Это не означает подавление, это не 

означает, что муж бьет жену, нет, это означает правильное положение. Любовь и 

уважение. Любовь и уважение. Безусловно любите свою жену, даже если иногда ее 

трудно любить. Жены, безусловно уважайте своего мужа, даже если иногда его 

трудно уважать. Это есть заповедь Писания. Не важно, если он играет в видеоигры, 

не говорите: «Что за взрослый человек играет в видеоигры, я не собираюсь его 

уважать». Не важно! Вы должны относиться к нему с уважением. Не важно, что 
ваша жена постоянно ворчит на вас, вы должны относиться к ней с любовью. 

Любовь и уважение – такую систему создал Бог. Когда есть любовь и уважение, 

безусловная любовь и безусловное уважение, возникает сила. 

Но дьявол, сатана пытается разрушить это. Заметьте, как сатана все хочет свести к 

любви. Дело не только в любви! Дело также и в уважении! Дело не только в любви, 
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потому что если вы перемешаете любовь с эмоциями, вы будете меняться каждые 

три секунды. Сатана всегда пытается свести все к любви: «Все дело в любви, все 

дело в любви, нет барьеров, все дело в любви!» Это совершенный инструмент, 

чтобы сделать вас слепыми к тому, что есть добро, а что есть зло. Это совершенный 

инструмент релятивиста, чтобы погрузить вас в невежество. Вы не можете сказать, в 

чем разница между добром и злом, потому что в вашем мозгу вертится только одна 

мысль – «все дело в любви»! Поэтому когда вы служите сатане и превозносите имя 
Люцифера, когда вы приносите ему своих детей: «О`кей, все дело в любви! Все 

дороги ведут к одной горе!»… Мне надоели эти релятивисты в Гарварде, я сыт ими 

по горло. Мне надоело это слышать, потому что это глупо. Если вы попали в эту 

ловушку, у вас нет мозга. Это называется релятивизм. Это не дает вам разобраться, 

что правильно, а что неправильно, потому что в этой системе нет неправильного. 

«Все о`кей, будьте терпимы ко всему», что означает «будьте терпимы к сатане». И 

если страна принимает эту философию – она разрушится! Она разрушится, 

обязательно, обязательно разрушится. Обязательно. 

В одном из священных текстов, которые Отец оставил человечеству, который 

называется «Хозяин мира, владыка родословия», сказано, посмотрите на этот 

отрывок: «Отец сейчас покидает Америку…» Когда он проводил хундокхве, он 
сказал: «Запишите это и поместите в священные тексты». То есть одну службу он 

хотел поместить отдельно как священный текст. Она небольшая, но он поместил ее 

наравне с сотнями томов своих речей. Что самое удивительное, что он сказал, что 

восемь священных текстов – это программа образования для Матери. Также он 

обращается ко всем: «Это также и ваша программа образования, программа 

образования для всех. Если Мать не сможет сделать этого, если она изменится, 

совершит грех, вступит на неправильный путь, вы должны быть способны сказать 

Матери: «Ты должна раскаяться. И если ты не сможешь получить Благословение от 

меня, для тебя не будет будущего». [Перевод с сайта «8 священных текстов»: «Но 

хотя я и покидаю Америку, я создал учебник. Это учебник для всех матерей и для 

вас. Если у матери что-то не получается и она делает ошибку, скажите ей: «Мама, 

тебе следует покаяться. Ты не можешь быть спасена, если вновь не получишь 
Благословения». Этот учебник позволит вам вновь благословить вашу мать, и вы — 

единственные, кто может стать прародителями традиции хундокхве.] 

Вы должны сказать ей истину. Дело не в том, что это физическая мать, дело не в 

физических вещах. Это означает говорить с точки зрения Бога, иметь дело с духом, 

с духовным миром, думать о вечной жизни этого человека прежде, чем подумать о 

политкорректности или что подумают остальные люди. Подумайте о вечной жизни 

этого человека. Вы можете оказаться единственным человеком, который говорит с 

ним, вы можете быть катализатором, который использует Бог для спасения этого 

человека. Посмотрите, как они отредактировали это. В новом Писании, очевидно, 

что еретическом, весь абзац, где говорится, что это программа образования Матери, 

исчез! Его вобще нет! Он исчез! Они написали так: «Если ваши отец или мать 
поступают неправильно, то они должны раскаяться. Если вы не получите 

Благословение, у вас не будет будущего. Поскольку вышла программа образования, 

вы являетесь предками хундокхве и вы должны дать Благословение своим отцу и 

матери». Посмотрите, как целенаправленно они извлекли прямое послание к Матери 

и поставили все в третьем лице, чтобы все релятивизировать. Прямо у вас на глазах!  
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Откровение 17, стих 14: 

14. Они будут вести брань с Агнцем, и Агнец победит их; ибо Он есть Господь 

господствующих и Царь царей, и те, которые с Ним, суть званые и 

избранные и верные. 

15. И говорит мне: воды, которые ты видел, где сидит блудница, суть люди и 

народы, и племена и языки. 

Помните, «блудница» здесь – это porne, незаконные отношения, неразрешенные 
отношения, отношения, которые основываются на силе, на контроле, на сговоре, для 

того, чтобы подавить людей. Вот что произошло. Она развязала войну против 

людей, которые выступили за Отца, выступили за то, что он оставил. Чтобы воздать 

честь даже обычному художнику, обычному человеку, нужно почитать то, что он 

оставил, но насколько вы должны почитать то, что оставил Господь Второго 

пришествия! Невозможно даже сопоставить с обычным человеком, это несравнимые 

вещи. Они начали правовые иски против нас. И сейчас она сидит на троне 

Истинного Отца, что в азиатской культуре неприемлемо. Вы будете за это убиты. 

Если вы сделаете это в азиатской монархической культуре, вас просто убьют. Это 

самая непочтительная вещь, что вы можете сделать для своего царя. Самое 

неуважительное, что вы можете совершить. И это происходит все чаще и чаще.  
Книга откровения, глава 18:  

2. И воскликнул он сильно, громким голосом, говоря: пал, пал Вавилон, 

великаяблудница, сделался жилищем бесов и пристанищем всякому 

нечистому духу, пристанищем всякой нечистой и отвратительной птице; 

ибо яростным вином блудодеяния своего она напоила все народы, 

3. и цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели от 

великой роскоши ее. 

Цари земные, люди, которые должны были стать земными царями, 

любодействовали, совершили грех прелюбодеяния, вступили в незаконные 

отношения с сатаной. «Купцы земные разбогатели от великой роскоши ее». Мы 

знаем это. Посмотрите на это многомиллионное здание. Дорога, ведущая к дворцу, 

стоила 400 миллионов, сам дворец 400 миллионов, миллионы и миллионы долларов. 
Здесь мы видим купцов, многие из них в самом деле купцы, которые имеют свой 

бизнес, который они заимели, украв у нее деньги, используя ее как орудие, 

используя ее для денежных потоков. Это самые вышестоящие купцы. Вы также 

видите новое поколение воров, которые выросли, люди, для которых не проблема 

эксплуатировать людей, не проблема использовать тиранию по отношению к людям, 

чтобы самим жить в роскоши. Это новое поколение, люди, принадлежащие к 

сатанинской культуре, которые закрыли глаза на то, что осквернили Бога. 

И вот одна из скрытых правителей, которую все знают, Ким Хё Нам, как она 

манипулирует и полностью эксплуатирует людей. И хотя ее авторитет потерян, она 

все еще продолжает собирать пожертвования, облагает всё бОльшими налогами, 

продает индульгенции, продает домики на Небесах, продает искупление грехов – 
полная ересь! 

Поэтому через несколько месяцев мы будем освобождать всех предков до 210 

поколения, ответственность, которую Отец дал всем братьям и сестрам. У меня есть 

полномочия делать это, потому что когда Отец был жив, он передал мне это право – 

освобождать предков. Когда Отец был жив, я делал это по отношению к ветеранам 
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Корейской войны. По всей Корее мы возводили памятники с их именами, и мы 

давали им Благословение в духовном мире. Мы будем это делать, и мы не будем 

собирать тысячи и тысячи долларов. Вы можете вообще не делать пожертвование, и 

знаете почему? Потому что это всё касается только ваших отношений с Богом, 

ваших отношений с Отцом! Всё дело в том, чтобы освободить детей от дьявола, 

который пытается эксплуатировать их, использовать их как средство обогащения. 

Жалкие глупцы! Жалкие глупцы. 
Это тоже один из купцов, президент Peace TV, один из скрытых манипуляторов 

Матери, и все в Корее знают его прошлое. А также Питер Ким. Все люди, которые 

были рядом с Отцом, которые служили ему, которые имели все привилегии и 

выгоды, а когда он ушел: «О, его нет, хорошо. Пусть она делает, что хочет, главное, 

чтобы мы были у власти». Ким Ман Хо, как его называют Manhole 

(канализационный люк). Люди, для которых не проблема продавать свою душу 

дьяволу за временные деньги. Такие глупые! Не имеют способности смотреть 

вперед.  

4. И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ Мой, 

чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 

5. ибо грехи ее дошли до неба, и Бог воспомянул неправды ее. 
Это Бог сейчас говорит к людям. Мы не слушаем мнения людей. Мы обращаемся к 

Писанию, для того чтобы сделать то, что повелевает нам Бог. Мы обращаемся к 

Писанию, потому что это – живое Слово, Бог дает нам указания, как преодолеть 

испытания. И здесь Бог очень ясно говорит: «Выйди от нее, народ Мой, чтобы не 

участвовать вам в грехах ее, … ибо грехи ее дошли до неба, и Бог воспомянул 

неправды ее». 

6. Воздайте ей так, как и она воздала вам, и вдвое воздайте ей по делам ее; в 

чаше, в которой она приготовляла вам вино, приготовьте ей вдвое. 

7. Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и 

горестей. Ибо она говорит в сердце своем: «сижу царицею, я не вдова и не 

увижу горести!»  

«Воздайте ей так, как и она воздала вам». В некоторых переводах звучит как 
«Удвойте то, что она сделала вам» и «Вдвое воздайте ей по делам ее. В чаше, в 

которой она приготовляла вам вино, приготовьте ей вдвое». Чаша – это чаша 

мерзостей, это чаша Суда. «Сколько славилась она и роскошествовала». В других 

переводах – «В какой роскоши она жила, столько воздайте ей мучений и горестей». 

В синодальном переводе Библии сказано: «Мучьте ее и принесите ей горе». Вот что 

там сказано. Это не мои слова, это слова Писания. Когда появляется вавилонская 

блудница, верующим, которых она подвергала преследованиям, сказано мучить ее. 

И для меня это нелегко, потому что я – ее сын. Но я не должен смотреть на нее 

мирскими глазами. Я не должен смотреть на нее с точки зрения моих физических 

отношений с ней. Согласно ответственности, которую дал мне Отец и каждому из 

нас, мы не можем, не имеем права смотреть на все с физической точки зрения. Мы 
знаем, что каждый человек в Интернете скажет: «Ты называешь свою мать 

блудницей, ты называешь ее проституткой, ты называешь ее так и эдак!» Я делаю 

то, что велит мне Бог, а не то, что принесет вам счастье. Если ее отношения 

незаконны и если она продала себя ради этих отношений, ради денег, власти и ради 

сохранения своей роскоши, тогда все блудницы вокруг нее, все мерзавцы вокруг нее 
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должны отказаться от этого и освободить людей. «Сколько славилась она и 

роскошествовала, столько воздайте ей мучений и горестей». Почему? «Ибо она 

говорит в сердце своем: «Сижу царицею, я не вдова и не увижу горести!» «Сижу 

царицею, я не вдова и не увижу горести!» «Я – царица!» – вот что она говорит. 

И вы видите, как многие сейчас указывают на это. Посмотрите, где корона Отца? 

Отец без короны. Кто-то говорит, что она позади, но ее не видно. И как сказано в 

Писании: «Сижу царицею, я не вдова» – «моя истинная сущность – власть, я – 
царица, это авторитет, и я не жена царю. Я – не невеста Христова. Я – царица, Ее 

Величество, вот кто я на самом деле». Но на самом деле ты ею не являешься. Самая 

главная сущность – быть невестой Христа. Самая ценная сущность, цель творения 

Бога – быть женой, которая живет ради своего Спасителя, а не царицей. 

Вы можете также видеть, как она стерла имя Отца с кольца Благословения, тысячи 

были обмануты. Тысячи носят это кольцо, кольцо без имени Мессии. Как глупо! 

Если вы посмотрите на него, вы сразу увидите обиду, злость, ненависть. 

Под руководством Матери Хан Писания Истинного Отца были отредактированы. 

Как вы можете еще говорить об уважении к церкви, к иерархии, если вы даже не 

уважаете Слово Божье? Как вы можете говорить, как вы можете требовать уважения 

к вам как к иерархии, к дворцу, как вы можете говорить это? Если вы не уважаете 
Слово Божье, как вы можете что-то требовать? Изменила 80 процентов Писания. 

Изменила нацию. Была единая нация, основанная на Боге, которая когда-нибудь 

стала бы миром, основанном на Боге, Царством Божьим. Поменяла на другое 

название, другой дух и гимн тот, что Отец написал своей кровью, в пытках в тюрьме 

Хыннам ради спасения мира. Обет семьи, обет, который мы даем как семьи, клятвы 

на Благословение. Изменила монотеизм на дитеизм. 

Вавилон означает «открытие врат богов», то есть открыла врата к политеизму, 

который ведет к идолопоклонничеству. Исключила Божественный Принцип из 

Конституции, подает юридические жалобы, для того чтобы стереть лицо Отца и 

символ Отца. Я не знаю, почему на Западе они называют его «знак двенадцати 

врат», в Корее мы называем его знак Тонгиль, или символ Объединения. 

Оставила свое положение верного объекта по отношению к Христу. Это не значит, 
что в каждой благословленной семье жена является рабыней своего мужа. Ее 

отношения – прежде всего отношения с Христом, с сыном Христа, она является 

невестой Христа. Таким образом, она связана с одним центром, с одним Богом. 

И конечно, лишает Отца трона, сидит на его троне, стирает родословие Отца с 

кольца Благословения, как вы сами видели. Вы не можете так поступать в 

сумасшедших корейских исторических сериалах! Это настолько нехорошо, что вы 

не можете такое создать даже в сериале. 

Продвигает род Хан как чистый над родом Мессии. И это смертный приговор. 

Почему? Потому что все Писание – это борьба между родословием Бога и 

родословием сатаны. Вот о чем все Писание! Оно о войне между родословием Бога 

и родословием сатаны. Бог пытается основать Свое Царство и обладать Своим 
родословием. И вы видите, что произошло. Она сказала, что родилась из чистой 

утробы благодаря трем поколениям верных христиан, что означает, что каждый 

итальянец или каждый испанец чисты и им не нужен Мессия! И это в потоке всего, 

нам нужно понять, почему она это делает. 
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Откуда исходит первое поколение? Их родословие не Божье – это родословие 

сатаны. Каждый человек первого поколения, получивший Благословение, рожден от 

своих отца и матери, дьявола, и мы знаем, что род Хан – сатанинский род. Это не 

родословие Бога. Мы все это знаем, любой из первого поколения из сатанинского 

родословия знает это. И интересно то, что в Чхонсонгён Отец говорит, что если мать 

провалит свою ответственность, он должен был жениться на женщине из 

королевского рода Англии. Это всегда казалось мне очень странным. Зачем Мессии 
нужно жениться на женщине из королевского рода Англии? Мы знаем, что 

королевский двор Виндзоров связан с родословием Трансильвании, Германии, 

восходит к царям Египта, то есть к тем родословиям, которые отделились от Бога, к 

сатанинским родословиям. 

Она получила это откровение, что она – единственная единородная дочь, она 

называет себя единственной единородной дочерью, но только чьей? Ты не можешь 

быть единственной единородной дочерью Бога, потому что Он уже отправил 

Мессию. Чье родословие ты возвышаешь? Если вы понимаете, что родословие 

Матери – это родословие сатаны, чистокровное родословие сатаны и что Отцу, как 

Господу Второго пришествия, нужно было очистить самые падшие родословия, 

иначе не будет надежды для других родословий. Если есть какие-то срединные 
родословия, которые он может очистить, но если он не сможет очистить самые 

несвятые родословия, то для таких людей не будет спасения. Поэтому когда Отец 

женился на Матери, я видел, это написано в Писании, он сказал, что она 

подготовлена, что она чиста. Но интересно, как двусмысленно говорит он по поводу 

этого. Потому что как вернувшийся Господь, он должен жениться на женщине из 

чистого родословия сатаны, очистить его, привести ее к добровольному 

подчинению. Он поднял ее до стадии совершенства, прямо на вершину. И если вы 

понимаете, что она из сатанинского родословия, вы должны знать, что она должна 

сделать, когда Отец уйдет. Это очень просто. Она должна отбросить свое 

родословие. Она должна сказать: «Родословия Хан больше не существует, 

родословие Хан не важно. Родословие Мессии – это дар Божий!» Очень просто. И 

если бы она… 
Кук Джин сказал, что не он должен был возлагать эту корону на нас, а Мать должна 

была. Если бы она это сделала, сатанинское владычество на земле разбилось бы 

вдребезги. Если бы она отреклась от своего родословия и от себя и оставалась бы 

послушна Отцу, у нас было бы благословение, а не Суд. У нас было бы не рабство, а 

свобода. 

В Откровении, глава 18 говорится об ужасной реальности, о том, что с ней 

произойдет. И когда я это читаю, я не радуюсь. Я совсем не радуюсь.  

8. За то в один день придут на нее казни, смерть и плач и голод, и будет 

сожжена огнем, потому что силен Господь Бог, судящий ее. 

9. И восплачут и возрыдают о ней цари земные, блудодействовавшие и 

роскошествовавшие с нею, когда увидят дым от пожара ее. 
Когда в провидении происходит неудача, Бог продвигает его вперед. Но на этом 

уровне центральных личностей последствия отхода от Бога, последствия отхода от 

своей ответственности, отхода от своих обязанностей и от своей любви, 

прославляющей Царя, Отца. Поэтому мы говорим таким образом. Поэтому мы 

говорим таким образом. Когда я разговаривал с Матерью, конечно, с уважением, на 
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коленях, но я сказал ей: «Мама, ты принесешь Суд на свою голову, если ты так 

поступишь». К сожалению, решения были приняты. 

И прежде чем я приглашу омму, я хотел бы поделиться хундокхве, которое было у 

нас в пятницу. Я получил свою rhema утром. Я открыл Писание, и оно было 

написано в Книге Левит. Там говорилось о том, как первосвященник должен пойти в 

ковчег и принести в жертву животных, и что эта жертва будет за его грехи и грехи 

его семьи. И затем он должен взять другое животное и принести его как жертву за 
грехи людей. И когда я получил эту rhema – когда вы открываете Писание, Бог дает 

вам то, что вам нужно, – я понял: да, мы стоим в праведности, да, мы противостоим 

злу, но мы также должны утешить сердце Бога. Мы должны быть сильны против 

дьявола. Да, мы должны сражаться как воины, но мы должны утешить нашего Отца, 

потому что его сердце было разбито за последние три года, видя такого рода 

предательство, и он пребывает в гневе. Наша обязанность сейчас, поскольку Судный 

день приближается, я хочу раскаяться перед Отцом. Я не хочу стоять здесь в славе и 

праведности. Я хочу раскаяться перед Отцом. Мы старались изо всех сил, мы 

сделали все что могли, да, это так, но это не избавляет нас от факта, что решения 

были приняты ею и они ранят его сердце. Поэтому я не раскаиваюсь за ее действия. 

Я не хочу раскаиваться за чьи-либо действия. Я хочу раскаяться в том, что за 
последние три года Отцу снова и снова пришлось пережить ранения сердца. 

Омма, ты хочешь что-нибудь сказать по этому поводу?  

(Ён А ним) 

Давайте еще раз поаплодируем нашему пастору Муну. 

Я лично знаю, как нелегко ему пришлось, как было разбито его сердце, когда он 

готовил эту проповедь. На самом деле, он несколько месяцев молился, чтобы дать 

эту проповедь. Поэтому, как его жена, я знаю, что он испытывал затруднения в 

связи с тем, что ему придется выступить с этим посланием истины перед общиной. 

Когда я слушала сегодняшнюю проповедь, мне было печально и больно столкнуться 

с реальностью положения, в котором находится наша Церковь. В какой-то момент я 

буквально физически ощутила боль в своем сердце. И сегодня я хотела бы 

поделиться одним местом в Писании. Многие спрашиваю меня: «Знаешь, я говорю 
правду, а многие люди не хотят слышать. Но я продолжаю говорить правду. И когда 

они все-таки принимают правду о подлинной сущности матери Хан…», они видят, 

что это тоже принесло много боли этому человеку. На самом деле, это было 

невыносимо видеть, потому что реальность, с которой они сталкиваются, больше, 

чем то, что они могут вынести. И я была точно в таком же положении, потому что я 

знала, сколько печали и боли это принесет. 

Один брат рассказал мне о сестре. Она наш миссионер из Японии на Ближнем 

Востоке. Она была очень предана Отцу и Церкви. И она была готова поехать на 

Ближний Восток, чтобы свидетельствовать об Отце. Но после того как она узнала 

правду, слушая видеозаписи речей Хёнг Джина, она очень сильно опечалилась, ей 

стало невыносимо больно. Настолько, что она даже не могла спокойно заниматься 
обычными повседневными делами. 

И сегодня я хочу сказать о том, что есть печаль ради Бога и мирская печаль. И хочу 

прочесть отрывок из 2-го Послания к коринфянам, 7:10: 

«Ибо печаль ради Бога производит покаяние ко спасению, а печаль мирская 

производит смерть». 
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Когда наша печаль основана на Боге, на Христе, эта печаль приводит нас к 

покаянию, и это в итоге ведет нас к спасению. Поэтому когда мы испытываем 

печаль оттого, через что пришлось пройти Отцу, – это печаль ради Бога. Когда 

сестре на Ближнем Востоке пришлось пройти через эту печаль… это не мирская 

печаль: она не боится потерять свою позицию, власть и уважение. Она была 

печальна из-за той боли, которую чувствует Отец. Видите, что это печаль от Бога, и 

она в конечном счете ведет к спасению. Дальше в Писании говорится: 
«Ибо то самое, что вы опечалились ради Бога, смотрите, какое произвело в вас 

усердие, какие извинение, какое негодование на виновного, какой страх, какое 

желание, какую ревность, какое взысказание! По всему вы показали себя чистыми в 

этом деле». (2 Кор. 7:11) 

Удивительно, как Святой Дух может привести вас к покаянию, которое ведет к 

спасению, братья и сестры. Прилепляйтесь к Отцу, прилепляйтесь к тому, что он 

нам оставил, потому что он единственный, кто несет нам спасение, освобождение и 

Царство Небесное. Аджу!  

(Хёнг Джин ним) 

Аминь! Аминь! Аминь! Аминь! Аминь! 

Давайте закончим чтением из Чхонсонгён: 
Кто же переживал из-за грехопадения больше всех? Кто в истории горше всех 

плакал и больше других боролся? Бог. Почему? Он очень хорошо понимал, что если 

бы Адам и Ева не пали, они бы унаследовали великое дело неба и земли. 

(Чхонсонгён, книга 8, глава 2, раздел 1)  

Я хочу пригласить вас встать, вы можете спуститься, мы хотим помолиться, мы 

хотим соединиться с Отцом. Спускайтесь, возьмите брата за руку, возьмите за руку 

сестру, если можете, положите руку на плечо. Давайте предстанем едиными перед 

Богом.  

Отец! Мы благодарим тебя за этот день. Отец, мы стоим в согласии с тем, что среди 

всего произошедшего, Отец, мы столько раз мы забывали, какую глубокую печаль 

ты испытал, забывали, как разбито твое сердце, когда тебя преследовали, отвергали, 

над тобой насмехались, издевались. На протяжении последних трех лет все мы были 
преисполнены негодования. Зачастую человеческого негодования. Но все 

происходящее затуманивало наш взор от твоей разрывающейся души, от того, как 

твоя душа была разорвана на части. 

Та, за которую ты умирал, проливал свою кровь, ради которой ты терпел пытки, 

самая главная из всех Христовых невест, Мать, которую ты взрастил с юношеских 

лет, Отец, отворачивается от тебя, чтобы вступить в недозволенные отношения. 

Отношения, которые отдаляют ее от тебя, усиливают ее обиду по отношению к тебе. 

Отец, помимо этого мы видим все то, что она сделала неправильно и предала 

забвению невыносимую пытку, через которую тебе пришлось пройти. 

Но в то же время, Отец, мы, как твои дети, стараемся понять тебя, стремимся 

познать тебя все глубже и глубже. Мы хотим быть детьми, которые могут 
полностью понять сферу твоего сердца, каждый невысказанный уголок твоей души, 

сердцем к сердцу мы знаем, что ты чувствуешь. Отец, как невыносимо видеть, что 

все, что ты приготовил для будущего, разрушено за несколько лет, как ужасно 

видеть твой народ, который ты хотел освободить, чтобы он вошел в эпоху полного 

освобождения, возвращается назад в рабство! 
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Отец, мы стенаем и льем слезы по тебе сегодня. И мы хотим раскаяться, Отец, 

потому что твоя печаль призывает нас к раскаянию. Когда мы соединяемся с твоей 

печалью, мы хотим раскаяться, не потому что это делает нас святыми или мы 

чувствуем, что сделали что-то правильное, но потому что мы чувствуем твою 

печаль и горе. Мы хотим стать ближе к тебе (покаяние! метанойя!), отвернуться от 

греха и неправедности и бежать к тебе. Отец, мы благодарим тебя за то, что ты 

пробуждаешь людей, что каждую неделю Святой Дух трогает сердца людей и 
чудеса происходят по всему миру. Отец, мы радуемся этому. 

Мы благодарим тебя, но в то же время мы печалимся, что тебе приходится это 

делать. Отец, мы скорбим. Отец, мы смиренны перед тобой, потому что получили 

столько благодати перед твоим троном, мы получили вечную жизнь, мы обрели 

свободу и отношения с Творцом, Всемогущим Богом. То, что ни один мужчина или 

женщина не могут отнять у нас. Это наше право по рождению, и это наше Царство. 

Но, Отец, позволь нам всегда помнить, что не мы его заслужили, позволь нам 

навсегда запомнить, что мы не трудились, чтобы заработать его, но твоя неизменная 

любовь даровала его нам. 

Отец, мы предстаем сегодня перед тобой на коленях, мы предстаем перед тобой с 

руками, воздетыми к Небесам, потому что мы хотим прильнуть к тебе в этот час. Во 
время бедствий и скорби, когда вершится Суд, мы не хотим видеть ничего, кроме 

как видеть твоими глазами, мы хотим слышать твоими ушами, и мы хотим быть с 

тобой, идти с тобой, держась за подол твоей одежды. 

Отец, дай нам мудрость, способность различать добро и зло в этот бесценный 

последний час, дай нам силу до конца выдержать гонения, потому что грядет 

тысячелетнее Царство, Твое Царство грядет, и Суд необходим, чтобы смыть грехи 

этого мира. Чтобы твое Царство, твое Царство Чхонильгук свободы и 

ответственности – твой дар человечеству – смогло явить себя. Отец, Царство, где мы 

можем жить с нашим Творцом как цари и царицы, дети Бога, где ни один тиран не 

сможет властвовать над нами и приказывать нам служить архангелам. Но там, где 

дети Бога могут быть владыками творения и возвращать Тебе славу. 

Отец, мы благодарим Тебя за этот день, мы благодарим тебя за каждого члена 
нашей общины, за каждого воина Христа, кто стоит здесь даже несмотря на 

обрушившиеся гонения. Мы свидетельствуем тебе наше почтение, воздаем тебе 

хвалу, благодарим и молимся во имя Твое. Аджу! Аминь и Аджу! 

Обнимите ближнего своего, ободрите его, скажите ему: «Ты ребенок Бога, и это – 

Его дар». Аминь! Аминь! 

 

Сожжение Вавилона (20 сентября 2015) 

Хёнг Джин Мун 

20 сентября 2015 

На этой неделе я тренировал своего сына (мы проводим тренировки боевых 

искусств каждое утро). Мы тренировались на улице, и я наступил на кусок стекла, 
так что я слегка прихрамываю. Не так уж и плохо. Но я хочу двигаться, сами 

понимаете, перемещаться по сцене. Не волнуйтесь, все не так уж плохо. 

Сегодня мы поговорим о Сожжении Вавилона.  

Давайте вернемся к Писанию, которое мы читали на прошлой неделе. Откровение, 

глава 17. Давайте прочтем снова, потому что мы хотим разобрать эти стихи. Дело в 

http://sanctuary-ru.org/446/
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том, что это не просто случайный текст в какой-то книге. Это Слово Бога. И в 

Божьем Слове вы видите, что в последние дни (Откровение, глава 17-18) появляется 

вавилонская блудница. Давайте еще раз обратимся к главе 17 Книги откровения. И я 

хочу еще глубже вникнуть в эти слова. Давайте прочтем вместе. 

1. И пришел один из семи Ангелов, имеющих семь чаш, и, говоря со 

мною, сказал мне: подойди, я покажу тебе суд над великою блудницею, 

сидящею на водах многих; 
2. с нею блудодействовали цари земные, и вином ее блудодеяния 

упивались живущие на земле. 

3. И повел меня в духе в пустыню; и я увидел жену, сидящую на звере 

багряном, преисполненном именами богохульными, с семью головами 

и десятью рогами. 

4. И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, 

драгоценными камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в руке 

своей, наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства ее; 

5. и на челе ее написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и 

мерзостям земным. 

6. Я видел, что жена упоена была кровью святых и кровью свидетелей 

Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим. 
На прошлой неделе мы исследовали это Писание, 17 и 18 главы Книги откровения. 

Сегодня мы дойдем до конца 18-й главы. Мы убедились в том, что Писание 

непосредственно указывает на то, с чем мы столкнулись. Нам нужно понять, что 

Провидение осуществляется и на микро-, и на макро уровне. То, что происходит 

среди народа Божьего, отражено также и в Слове. Так что мы видим 

микрокосмический и макрокосмический уровни, где есть попытка централизовать 

власть на микроскопическом уровне, сосредоточив ее в падшем городе Чхонпхен. Я 

помню, когда они хотели реконструировать Чхонпхен, они говорили буквально 

следующее: «Мы хотим, чтобы это был Ватикан». Точно так же как римско-

католическая церковь, которая движется сейчас к тому, что они называют 

«глобализмом». Один из здешних братьев прислал мне новость о том, что папа 
римский 23 сентября посетит Белый дом и присоединится к новым мировым 

лидерам, один из которых лидер транссексуалов, другой – лидер движения 

гомосексуалистов. Все вместе с папой римским будут говорить о 

мультикультурализме, что, безусловно, является релятивизмом. Это философия 

сатаны. Это философия, которая стирает нравственные ориентиры людей, стирает 

различия между истинным и ложным и заставляет их думать, что все приемлемо. А 

поскольку вы больше никого не слышали, то как вы определите это. Возможно, вы 

слышали об этом в обществе. Это настолько извращенная культурная сфера. И вы 

видите, что на микро и макро уровне все централизованные власти продвигают 

философский релятивизм. И в то же время на микрокосмическом уровне, когда вы 

уходите от Отца, вы принимаете дух времени. «Может, нам следует давать 
Благословение и гомосексуальным парам?» Год назад мы вам говорили, что скоро 

начнутся подобные обсуждения. А теперь пойдите и попробуйте объяснить это 

Отцу… (смех в зале) – вы покойник. Труп. Не жилец. 
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И жена облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, 

драгоценными камнями и жемчугом, и держала золотую чашу в руке своей, 

наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства ее; (Откр. 17:4) 
Это была та самая церемония. Мы умоляли мать не делать этого: «Не выходи как 

императрица, новоиспеченная богиня, чтобы тебя боготворило человечество. Ты все 

потеряешь. Все разрушится. Ты ищешь собственной славы – ты будешь унижена 

Богом». И, конечно, сразу после ухода Отца, началась огромная битва. Но, конечно, 
она слушала «дьяволов», вьющихся вокруг нее. … то, что она не могла сохранить 

под своим владычеством, и все искушения, заманчивые ловушки власти… она 

попалась на это. И, конечно, мы видим чашу, которая потом стал символом власти 

мерзостей, осквернения храма, совершаемого ныне осквернения Божьего Слова, 

осквернения Мессии. Она становится почти физическим символом, 

провозглашающим: «Нет, это я держу всю власть под контролем». 

Мы также были свидетелями невероятности того, как символ, который задумывался 

как «Семья, основанная на Боге», мир семей, основанных на Боге, на Мессии, на 

Христе, основанных на возрождении и воскрешении через Христа, был 

впоследствии использован в корыстных целях и стал инструментом, с помощью 

которого преследовали людей, стоящих на стороне Бога. Помните, в Писании 
сказано: «кровью святых и кровью свидетелей Иисусовых». И мы совсем забыли, 

что Отец был Иисусом, который вернулся. Что значит «Господь Второго 

Пришествия»? Он означает вернувшегося Иисуса. 

Зверь. Который приходит и нападает. Преследует истинных верующих 

«и на челе ее написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и мерзостям 

земным. Я видел, что жена упоена была кровью святых и кровью свидетелей 

Иисусовых, и видя ее, дивился удивлением великим».(Откр. 17:5-6) 

На прошлой неделе мы узнали, что Вавилон означает «врата богов». Интересно, 

правда? Что Вавилон значит «врата богов». Это как раз то, о чем нас 

предостерегали. Так? Первая заповедь «Да не будет у тебя других богов пред 

лицем Моим». Это о самопоклонении, о поклонении чему угодно, кроме Бога. 

Взгляните на все ложные учения, ложные религиозные доктрины. Все они таки 
ведут к одной и той же горе. Это гора называется Самопоклонение. Эта гора – вера в 

то, что ты можешь стать Богом. Эта гора – вера в то, что ты можешь выйти за 

пределы добра и зла. Я слышал это в самых разных формах в самых разных 

философиях, где используются навороченные слова, например, «небирфукационное 

сознание» Неважно, какое вы выберите, когда я смотрю на это, я вижу, что вы идете 

прямиком к самопоклонению, а вы думаете, что возноситесь за границы добра и зла, 

– вы последователь сатаны. Вам придется им стать. Потому что если вы верите во 

все это, вы верите в то, во что поверил сатана вначале. Что он может выйти за 

границы добра и зла, превзойти Бога и стать Богом. Всякий ложный путь ведет по 

этой модели. Конечно, используя технику релятивизма, они говорят, все пути 

одинаковы, чтобы запутать вас. Так что вы думаете, они действительно одинаковы. 
Многие из них ведут к самопоклонению. Да, это правда. Но не те, которые следуют 

за Христом. Не те, которые следуют за Христом. Они не ведут к самопоклонению. 

По сути, это и есть наибольший грех. Потому что из этого греха происходят все 

остальные грехи. Начиная с первой заповеди, вы нарушаете все остальные заповеди. 

То, что слово «Вавилон» означает «врата богов», представляет огромный интерес, 
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потому что буквально это и произошло. В главе 18 Откровения мы увидим, что 

вавилонская блудница названа городом, который открыт и становится пристанищем 

всякому блуду. Это образное выражение, но это правда. Потому что он открывает 

«врата богов». Что это значит? Он открывает врата самопоклонения, так что людей 

вводят в заблуждение, что они могут стать богами. Мы давно об этом 

предсказывали. Мы говорили вам, что из-за того, что мать провозглашает себя 

богом, я даю вам гарантию, что появятся падшие дети, падшие истинные дети, 3-е, 
4-е, 5-е, 6-е поколения, кто выступит с заявлением: «Мы все боги, и я тоже бог». 

Ручаюсь, так и будет. В один прекрасный момент, когда вы уходите от монотеизма, 

пусть всего лишь к дитеизму (двоебожию), – это конец. Это конец. Когда вы 

пришли к дитеизму, он всегда ведет к политеизму. Всегда. Посмотрите, как это 

происходит в падшей церкви, как вам приходится поклоняться полубогам у власти. 

Ложная кровь. Понимаете, что я имею в виду? Падшая, падшая, падшая церковь. 

«мать блудницам и мерзостям земным»… Мы говорили об источнике, месте 

порождения всего этого… 

А теперь. Это интересно. Мы бегло затронули это в прошлый раз. Смотрите: 

Откровение, глава 17 

14. Они будут вести брань с Агнцем, и Агнец победит их; ибо Он есть Господь 
господствующих и Царь царей, и те, которые с Ним, суть званые и 

избранные и верные. 

15. И говорит мне: воды, которые ты видел, где сидит блудница, суть люди и 

народы, и племена и языки. 

Они будут бороться с Иисусом. Вот что означает «вести брань с Агнцем». 

Позвольте мне спросить у вас, какова культурная норма в падшей церкви? Это 

любовь к Иисусу? Или это нелюбовь к Иисусу? Это возношение Иисуса? Или это 

слова о том, что, мол, «Иисус… да… все понятно… но у нас есть высшая истина», 

или «он всего лишь один из святых» – такой релятивистский взгляд на Иисуса. Это 

не почитание Христа. «Они будут вести брань с Агнцем», они будут также учить 

релятивизму: «Учение Иисуса ничем не отличается от других учений». Это 

полностью противоречит истине. Они будут вести брань с Христом. Обратите 
внимание, они будут вести войну с Господом господствующих и Царем царей, они 

пойдут против него. И не просто пойдут, а грубо применят силу. 

И вот что интересно. Сейчас то, что было скрыто, становится явным. 

Такова реальность, с которой нам приходилось иметь дело, в то время когда мы 

служили Отцу. Вот рассказ одного из членов, который вел записи службы. Вы 

должны понять, что когда Отец проводил Хундокхве, он делал это открыто, каждый 

регион мог посетить службы, в одной из комнат Дворца помещалось около 200-300 

человек. Отец хотел видеть свой народ! Не было никаких критериев отбора, это 

были обычные члены, он просто хотел видеть свой народ. Иногда они приезжали на 

Хундокхве целыми командами из каждого региона или города, на автобусах, 5 часов 

из Пусана, или еще откуда-нибудь. И как вы знаете, трудно было предсказать, 
сколько продлится Хундокхве, оно могло длиться 10 минут, а могло длиться и 23 

часа. Поэтому они приезжали с предвкушением провести с Отцом весь день. Они 

знали это, они были не глупы, они знали, что это не закончится через 30 минут. Они 

знали, что это продлится по крайней мере пару часов, они уже были готовы к этому. 

Это то, чему мы были свидетелями все время. 
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Это записи одного из членов, которые он вел 19 января 2012 года во время 

Хундокхве. Заметьте, что он сказал здесь: «Я не обладаю никакой официальной 

позицией в церкви, я живу в Сеуле и являюсь центральной благословленной семьей. 

Я пишу это потому, что большинство членов и церковных лидеров недостаточно 

знают для того, чтобы понять и т. д. По какой-то причине Peace TV и Исторический 

компиляционный комитет,  который записывает деятельность Истинных 

Родителей, не работали в это утро. Была ли это техническая проблема или это 
произошло из-за щекотливости происходящего, я не знаю. Истинный Отец никогда 

не прячет ничего, он ведет жизнь не отбрасывая тени…». 

Отец всегда привозил новых членов, он никогда не встречался с одними и теми же 

людьми. Он хотел видеть новые лица. Он хотел, чтобы все члены приехали к нему 

во дворец. Это было время, когда они действительно могли встретиться с Отцом, и 

для них это было большим событием. Но что он заметил, так это то, что Peace TV, 

одни из тамошних купцов, которые сосут систему, берут деньги, крадут деньги 

постоянно, миллионы, миллионы, миллионы субсидируются, что делало Peace TV? 

Они не записывали в то утро. Запись была запрещена. Может быть когда-то на 

Хундокхве вам говорили, что записывать ничего нельзя, и что нужно стереть 

видеозапись из вашего телефона. Если вы были во дворце, я гарантирую, что так и 
было. Почему? Потому что под конец всем во внутреннем круге, всему окружению 

Отца стало ясно, что происходит. 

И посмотрите, как говорит об этом благословленный член: «Как обычно в этот день 

после Хундокхве выступал Отец. Но было необычным то, что он говорил об 

Истинной Матери. Его слова были искренними и причиняли боль, они были полны 

гнева и сожалений. Присутствующим было стыдно. Вот некоторые из его 

замечаний». 

Мы знаем это чувство, мы видели это в Лас Вегасе, мы видели это везде. Мы 

наблюдали это десятилетиями, но особенно под конец это стало еще ужаснее. 

Особенно после того, как Чхон Пхен решил все монополизировать и централизовать 

под своим злым правлением. Посмотрите, что говорит этот брат: «Присутствующим 

было стыдно». Я помню эти встречи Хундокхве, когда Отец ругал Мать и исправлял 
ее ошибки, первое, что сразу бросалось в глаза, это телеоператоры, которые 

переглядывались и спрашивали « Должны ли мы остановить съемку? Подайте 

сигнал. Нужно ли выключить видеокамеру?». А если посмотреть на корейских 

членов, что делают восточные члены, когда им стыдно? Они опускают голову. 

Таким образом вся комната смотрит вниз. Я знаю, что описывает этот человек. Мы 

так много раз видели это! И поэтому они хотят проконтролировать исторические 

записи, потому что под конец всем стало ясно, что происходит. Так ясно. 

Итак, какие пункты Отец подчеркнул в тот день… Мы, конечно, слышали их 

миллионы раз, мы слышали это, куда бы ни отправились, но существовало 

запрещение на публикацию информации, намеренное запрещение передачи слов 

Отца обычным членам, которое исходило от средств коммуникации, то есть Peace 
TV, которое контролировало всю видеографию. Это было монополизированное 

право на запись, люди не имели право снимать видео на свои айфоны, могло быть 

снято только официальное видео. Здесь же, снимайте на свои айфоны сколько 

хотите, мне все равно! Я все равно выложу это все на свой вебсайт. Пожалуйста, 
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снимайте на свои айпады. То, что я говорю, идет в общественные домены по всему 

миру. 

Вот некоторые пункты выступления Отца. Пункт номер один: «Истинные 

Родители Небес, Земли и Человечества – не двое, Отец и Мать, а один». Каково 

главное оправдание, позволяющее Матери Хан делать все еретические изменения? – 

«Истинный Отец и Мать едины!» – это самое главное оправдание. Нет! Потому что 

если вы что-то знаете об Отце, когда он говорит об Истинных Родителей, он имеет в 
виду себя, как субъекта. В Чхонсонген вы видите, как миллионы раз он говорит: «Я, 

преподобный Мун, Истинные Родители Небес, земли, Я, преподобный Мун, 

Истинные Родители Небес, земли». Он имеет в виду свою главную часть 

ответственности в Истинных Родителях, что есть 95 процентов, и что он хозяин 

этого. И в тот день, когда этот член делал записи, он так ясно сказал об этом. 

«Мать – это платформа Отца. Просто кушать вместе и следовать за Отцом 

повсюду не делает ее автоматически Истинной Матерью». Просто кушать вместе 

с ним и следовать за Отцом повсюду не делает ее автоматически Истинной Матерью 

– существует выбор, который она должна сделать, очень важный выбор, решающий 

выбор, который она должна сделать, который определит, станет ли она Истинной 

Матерью или нет. 
Далее Отец продолжает: «Если она будет действовать сама по себе отдельно, 

вызовет суд и смерть». Для этого члена такие слова Отца, возможно, стали 

шокирующими. Благодарение Богу, Святой Дух коснулся его, чтобы он записал хотя 

бы некоторые вещи, которым он стал свидетелем в тот день. Я не знаю, брат это или 

сестра. «Если она будет действовать сама по себе отдельно, вызовет суд и 

смерть». 

«Те, кто не отвечают Отцу и только околачиваются около Матери – злодеи». 

Они – злодеи. И вы можете видеть, что произошло. Как только Отец попал в 

больницу, эти злодеи воспользовались этим – «С ним покончено!». Все члены 

молились – «Ну и что!» Все члены делали разные условия – «Ну и что! Мы 

поддерживаем отключение жизнеобеспечения! Отключай!» Они – конченые злодеи. 

Те, кто не отвечают Отцу и только держатся за Мать – вы – злодеи. Вы – злодеи. 
Если вы не отвечаете Отцу в этот последний час, вы злодей! Злодей! Вы – 

противник Бога. 

Отец продолжает: «Не кичись Анджу (родиной Матери) и фамилией Хан» Не 

кичись фамилией Хан! Вы видите это? «Если ты сделаешь это, ты не станешь 

Истинной Матерью». Если ты сделаешь это, ты не станешь Истинной Матерью. 

Почему Отец говорил об этом? Потому что в это время они сделали видеофильм, 

Peace TV сделали видеофильм, он не был выпущен на публику, но они уже показали 

его всем нам. О чем был этот фильм? Он прославлял родословие Хан. Почему? 

Потому что  они готовились к установлению теологической теории, чтобы 

провозгласить Мать единственной единородной дочерью. Они устанавливали свое 

ложное сатанинское учение. «Не кичись фамилией Хан. Если ты сделаешь это, ты не 
станешь Истинной Матерью». 

«Мать следует своим путем как Доккэби». И этот член перевел слово «Доккэби» 

на английский как «злой дух». Какой дурацкий перевод! Доккэби означает 

«монстр»! Монстр! Это демон-монстр, вы понимаете? Вот что это значит. Когда в 

детских сказках приходит Доккэби, у него есть рога, два, один или три глаза, и 
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большая дубина. Вот что корейцы называют Доккэби. Это не злой дух, не аморфный 

маленький призрак. Доккэби – это монстр! Это монстр. Мать следует своим путем 

как монстр – вот что это означает. Вы видите разницу? Мать следует своим путем 

как монстр. «Она не следует путем Отца». Это было ясно. Это было самой 

большой тайной дворца. Самой большой тайной. Она уже покинула Отца. Когда я 

смотрю на двух журавлей на эмблеме Чхон Пхен, я понимаю, что это даже не Отец 

и Мать. Это Мать и Ким Хе Нам – эти два журавля на этой дурацкой эмблеме. Отца 
никогда не изображали в виде журавля. Он не Хак! «Мать следует своим путем как 

монстр. Она не следует путем Отца». 

Он говорит: «Вы – злодеи (Истинные дети, исполнительные помощники, 

лидеры церкви (называет поименно) – вы все следуете Матери». В то время уже 

произошло разделение среди Истинных детей на тех, кто поддерживает ересь 

Матери, и кто не поддерживает. Это не было очевидно, потому что не было 

настоящих споров по поводу этого, но существовало неосознанное подводное 

течение, присутствовал определенный дух, и все должны были быть 

политкорректными и их стал поглощать этот дух, но были некоторые Истинные 

дети, Каин и Авель, которые сказали «Нет! Нет! Нет! Нет! Нет! Это не тот путь, 

которым следует идти! У нас в доме есть Отец!» 
«Вы все следуете Матери и не следуете за мной. Злодеи!» – кричит им Отец. 

«Любой, кто следует за Матерью и думает, что ему не нужен Отец – монстр без 

корней». Демон, дьявол, осквернитель. Посмотрите, какую ненависть они 

испытывали к Отцу, особенно после его ухода, возникла полная ненависть по 

отношению к Отцу. «Отец ушел, он умер». Если вы начинали говорить, о том, что 

Отец – Мессия, и что слава Отца велика, что дух Отца придет к вам – «О чем вы 

говорите?! Что насчет Истинной Матери? Почему вы не говорите об Истинной 

Матери?» – появятся злодеи и будут нападать на вас так, как будто они какие-то 

полицейские, явились к вам и пытаются запугать вас своей политкорректностью, 

чтобы вы не пытались возвеличить Господа Второго Пришествия. Когда корейцы 

были здесь, они рыдали, вспоминая то, что им просто запретили говорить только об 

Отце. Почему? Потому что глава, вавилонская блудница не делала этого. Потому 
что она установила прецедент для всемирной церкви, потому что она наступила на 

лицо Отца, а все остальные – следуйте, равняйтесь, молчите. Потому что она не 

возвеличивала своего мужа, потому что она не говорила: «Я была спасена кровью 

Ангца, и его слава будет длиться вечно!» – все потому что она этого не 

провозгласила. Она создала прецедент зла для открытия чаши мерзостей как 

блудница. Она не следует тем же путем, что Отец. «Любой, кто следует за Матерью 

и думает, что ему не нужен Отец – монстр без корней. 

Только Небесный Отец пребывает с одиноким Отцом». «Мать, говорящая «не 

слушайте Отца, а слушайте меня – более страшна, чем Люцифер». Когда Кук 

Джин Ним иногда говорит: «Да, Отец называл Мать сатаной, я слышал это на 

протяжении двадцати лет» – для обычных людей слышать это шокирующе – «что ты 
имеешь в виду? Я никогда не слышал, чтобы он называл ее сатаной». Но это потому, 

что они контролируют и фильтруют своей пропагандиской машиной средств 

массовой информации то, о чем говорит Отец, чтобы его реальные предупреждения 

и его реальные предостережения не пошли в среду общественности. И конечно, 

любые оправдания: «О, это создаст нам проблемы с законом, о, это повредит 
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нашему имиджу, это повредит нашей репутации» – все эти глупые оправдания. Мне 

наплевать на имидж! Мне наплевать на личную репутацию, мы отбросили это! Нас 

интересует истина! Мы хотим жить и служить живому Богу и живому Мессии, мы 

здесь не для того, чтобы сделать вам приятное или неприятное, или чувствовать 

себя политкорректными, мы здесь для того, чтобы донести до вас истину! Если вам 

это не по плечу – уходите! Вас никто здесь не держит силой. «Мать, говорящая «не 

слушайте Отца, а слушайте меня» – более страшна, чем Люцифер». Этот брат или 
сестра, кто записал это, слышал все, он слышал, как Отец называл ее сатаной. 

Потому что если вы вспомните, что в Эдемском саду, когда Ева приняла искушения 

и приняла руку сатаны, когда она приняла то, что она объединится с ним и будет 

подчиняться ему, когда она приняла его дух в Эдемском саду, она стала буквальным 

воплощением сатаны. Она стала физическим воплощением сатаны в этом идеальном 

мире. 

Это же происходило (у нас). Я делился с вами историей в Нигерии, когда Отец стал 

передвигать вещи на столе, я вошел к нему перед Хундокхве, до 5 часов утра. Они 

все были шокированы в комнате, и Мать и Вон Джу были там. Они говорили: «Он 

сошел с ума. Этот человек сошел с ума. Он сошел с ума». Вы помните, я 

рассказывал вам? Отец был в постели и говорил: «Переставьте это сюда, синее 
туда!» и конечно, я стал это делать, и он приговаривал: «А, хорошо, нет-нет, это не 

надо двигать! Хорошо, хорошо!» и после этого Отец сказал: «Окей, давайте 

начинать Хундокхве». И он сделал провозглашение, молился и все такое. Но в ту 

ночь Мать Хан созвала лидеров, я не знаю, кого именно, но господин Ю был там, 

потому что после собрания он зашел ко мне и сказал: «Мне нужно поговорить с 

тобой. Что ты думаешь по поводу всего этого?» и я сказал ему: «Если ты 

религиозный ученый и ты изучаешь какие-то туземные племена суахили или еще 

какие-то, ты бы оказал уважение старейшине этого рода, даже если бы он стучал по 

панцырям мертвых черепах, раскидывал зерна и орехи, ты бы оказал уважение 

этому шаману, старейшине рода, даже если бы он трясся и говорил то и се, ты бы 

оказал ему уважение и сказал: «я стараюсь учитывать местную культуру». Но когда 

это происходит с Мессией прямо перед тобой, ты не хочешь даже взять и 
посмотреть с научной точки зрения, со светской научной точки зрения и сказать: «Я 

просто постараюсь посмотреть на все это в контексте этой традиции и понять, что 

происходит» – это есть светская научная точка зрения. А ты берешь обиду, злую 

точку зрения: «О, он слабоумный, он сошел с ума». Ты никогда не скажешь этого о 

родовом старейшине в Мумбае или где либо еще». Вы видите, в каком обмане мы 

живем? Мы будем превозносить старейшину какого-то маленького рода больше чем 

Мессию. Это грустно. Друзья, это печально. Это так грустно. И в тот день я стал 

свидетелем этой печали. Так жаль. И я сказал преподобному Ю: «Если ты веришь в 

то, что он Мессия, и все, что он делает имеет значение и цель, все что он говорит 

имеет значение, если ты веришь, что он – воплощение Бога, субстанциальное тело 

Бога на земле, то все, что он делает имеет цель и причину, почему он это делает». 
Теперь мы знаем, что это была проверка, он проверял нашу веру. Он проверял нашу 

веру. 

«Не слушайте Отца, он старадает старческим слабоумием, слушайте меня» – это 

более страшно, чем Люцифер. В 1980-х некоторые лидеры, наподобие Квака, 

говорили об этом за кулисами и многие это слышали: «О, он постарел». Это было 
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когда ему исполнилось 60-70 лет, уже тогда они стали говорить это. И вы видите, 

что, в конце концов, и Мать начала верить в это. «Не слушайте Отца, он слабоумен, 

слушайте меня, я – хозяйка» – это более страшно, чем Люцифер. Это сатане́е, чем 

сам сатана. Сатане́е, чем сатана. 

«Я совсем одинок. У меня нет ни сыновей, ни дочерей. Мать ведет свои игры». 

Посмотрите, как вся Федерация семей равняется на ересь, выглядит так, как будто 

люди обезумели, как будто они находятся под чарами, они даже не задаются 
вопросами, что происходит, что она делает. Они равняются плечом к плечу: «Окей, 

это новое, единородная дочь, Окей!». Все сыновья и дочери Бога теряют свои 

отношения с Христом, равняясь на полную ересь. «Мать ведет свои игры». Это 

происходило за месяцы и месяцы до этого, мы видели это много раз. Я много раз 

рассказывал вам историю в Лас Вегасе, когда Отец сказал: «Мать, я разведусь с 

тобой!». Потому что она стала такой высокомерной. За кулисами, не перед вами, 

когда ее снимают на камеру, а за кулисами, когда она настоящая Хак Джа Хан. 

Настоящая. 

«Когда Хё Джин был жив, он сказал мне: «Отец, мне жаль тебя. Почему Мать 

не слушает тебя и делает все по-своему?»» Отец знал это давным-давно. Но из-за 

того, что Отец находится на положении Бога, что он сделал? Заставлял ли он ее? 
Заставлял ли он ее сделать правильный выбор? Нет! У нее всегда было право 

выбора. Точно также как Бог оставил право выбора Адаму и Еве. Они сами должны 

были принять решение. Они должны были выбрать, следовать ли добру или 

следовать злу. Бог оставляет выбор человечеству. И это продолжалось много лет, 

потому что Хё Джин Ним умер до того момента, когда Отец говорил об этом, Хё 

Джин уже умер. То есть Отец вспоминает слова Хё Джина, которые он сказал ему за 

несколько лет до этого дня. Тем не менее Отец не вмешивался, Матери все еще 

предстояло выбрать, ей все еще нужно было выбрать. Вот почему Ева представляет 

собой Древо познания добра и зла, она должна выбрать между добром и злом. Она 

должна знать, что есть добро, что есть зло, и решить, что выбрать. Судьба 

четырехпозиционного основания, судьба цели творения, судьба человечества 

зависит от ее решения. Выберет ли она добро или зло. Выберет ли она 
самопревозношение, или выберет подчинение Богу. 

Этот член продолжает: «Истинный Отец провозгласил – с этих пор Мать должна 

абсолютно подчиняться Отцу. Затем Отец попросил Мать, которая сидела рядом с 

ним встать и повернуться лицом к столу, где сидел Отец. Он дал указание д-ру Сок 

Джун Хо, Хван Сан Джо, Юн Джонг Ло и Ким Хё Юль (Питеру Киму) встать позади 

Матери в линию и заставил всех поднять руки, включая всех участников Хундокхве, 

и принести обет абсолютного послушания». И они, конечно, всё это проделали. 

Мать сделала это, Ким Хё Юль сделал это, Юн Джонг Ло сделал это, Сок Джун Хон, 

Хван Сан Джо: «Да, да, Абоним!» 

В вертепе разбойников не существует понятие чести, если вы думаете, что можете 

стать одним из воров для того, чтобы поиметь выгоду, в один прекрасный день вы 
получите удар, все вернется к вам, потому что воры не знают, что такое честь. И 

посмотрите на этих лицедеев: «Да, Отец, мы сделаем это!» но как только он ушел в 

духовный мир, они все предали его. 

«Отец несколько раз заставил Истинную Мать ответить «Да». Затем он 

попросил всех поднять руки и похлопать, чтобы подтвердить волю Отца и 
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утвердить эту особую церемонию. Постскриптум: Так как все видеокамеры и 

магнитофоны запрещалось использовать, я должна была проверить с теми, кто 

присутствовал и записала все, как могла до тех пор, пока Weekly Planning и 

Исторический Компиляционный комитет не предоставят подробную 

запись». Конечно, это никогда не случилось. Отец сказал, что Мать стремится идти 

своим путем и она стала монстром. Она моя мать, да, но это не меняет действия, 

которые она предприняла, которые являются по сути действиями монстра. Они – 
злодейские. Лишает Отца трона. Она стала еретиком и разрушителем веры. Мы 

видели это в падении церкви три года назад, это полное падение, они пытаются 

проводить разные мероприятия, вечеринки: «Ух ты, это так здорово! Так здорово!» 

– падение, падение и снова падение. Все знают об этом. Почему? Потому что это все 

обман. Полный обман. Даже в обучающих материалах для лидеров мы видим 

полное изменение четырехпозиционного основания. Посмотрите сюда, это один из 

примеров, их много, это учебник для лидеров, то есть то, чему должны учить 

лидеры. Ева заменила Адама и стала субъектом. Это четырехпозиционное 

основание – полная копия четырехпозиционного основания падшей Евы после 

грехопадения с сатаной. Это – точная копия четырехпозиционного основания после 

падения Евы! И теперь они дали указание пасторам учить этому 
четырехпозиционному основанию, и если вы не глупец, вы поймете, что это 

возвращение обратно к сатане, к сатанинскому родословию. Очень просто. Вас 

поместили в падшее четырехпозиционное основание. Не только здесь, а везде все 

переставлено местами. Это учебник для лидеров. И вот снова, Ева и Адам, 

отношения поменялись. Это четырехпозиционное основание грехопадения. Вы 

попали во владение падшего родословия. Неудивительно, что все пошло таким 

образом, неудивительно, почему родословие Хан прославляется, это потому что вас 

привели обратно к сатанинскому родословию! И вот еще и еще. «Я уверен, что все 

эти примеры – это просто опечатки, ошибки, неправильное истолкование», которые 

должны были перерасти и воплотиться в учебниках для лидеров, они должны были 

учить людей. 

Здесь мы также видим, на прошлой неделе мы говорили об этом. Отец здесь 
говорит: «Это учебник для Матери и для всех вас.» Это речь «Хозяин мира, владыка 

родословия» и здесь просто вопиющее редактирование. Написано: «Если Мать 

поступает неверно, вы должны сказать ей «Раскайся»». И посмотрите, как они 

изменили это: «Я сделал учебник. Это ваш учебник». Даже не упоминается слово 

«мать»! И далее: «Если ваши отец и мать поступят неправильно, вы должны сказать 

им «Папа и мама, вы должны раскаяться»! Текст полностью отредактирован! Так 

вопиюще и обманно. Полный обман! Если вы хотите сохранять обман – вы демоны! 

Вы понимаете это? Если вы хотите оправдать полный обман – живите сами по себе, 

вы – дьяволы.  

2. И воскликнул он сильно, громким голосом говоря: пал, пал Вавилон, 

великаяблудница, сделался жилищем бесов и пристанищем всякому 
нечистому духу, пристанищем всякой нечистой и отвратительной птице; 

ибо яростным вином блудодеяния своего она напоила все народы, 

3. и цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели от 

великой роскоши ее. 
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И помните, что он сказал «и купцы земные разбогатели от великой роскоши ее». 

Посмотрите на этих купцов. Они разбогатели на спинах рабов. Разбогатели на 

истекающих кровью японцах. Купцы. И уже выросло новое поколение, второе 

поколение обманщиков и купцов для того, чтобы оправдать убийство Отца. Мне все 

равно, какое это поколение – второе или третье, мне все равно, если вы мошенники 

– вы мошенники, если вы самозванцы – вы самозванцы. И если вас воспитывали во 

лжи и вы стали обманщиком, это ваше дело. Это полностью ваше дело. 
Здесь мы видим скрытых правителей. Ким Хе Нам, Kim Suk Byung – он тот, кто 

манипулирует сотрудниками Peace TV. Он купец, обладающий миллионами, 

который получил лодку, украшенную цирконием от моей матери.  

Ким Хё Юль, Ким Ман Хо – все эти скрытые правители, закулисные иуды, говорят, 

что верно служили Отцу на протяжении 50 лет, получают поклонение от всех 

членов по всему миру: «О, господин Ким, какая честь встретиться с вами!» А когда 

им предоставляется возможность стать настоящим мужчиной, стать настоящим 

человеком, не продавать себя за дурацкие деньги, говорят: «Давайте возьмем эти 30 

серебряников, нам так или иначе нужно обеспечить себя».  

4. И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от нее, народ Мой, 

чтобы не участвовать вам в грехах ее и не подвергнуться язвам ее; 
5. ибо грехи ее дошли до неба, и Бог воспомянул неправды ее. 

6. Воздайте ей так, как и она воздала вам, и вдвое воздайте ей по делам ее; в 

чаше, в которой она приготовляла вам вино, приготовьте ей вдвое. 

7. Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и 

горестей. 

Вот что Бог повелевает сделать с ней народу Божьему. «Воздайте ей мучений и 

горестей» «сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей».  

7. Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и 

горестей. Ибо она говорит в сердце своем: «сижу царицею, я не вдова и не 

увижу горести!» 

В другом переводе: …она хвалится в своём сердце:  “Я не какая-нибудь вдова! Я 

сижу как царица!  Я никогда не буду скорбеть!” (Новый библейский перевод) 
Я – царица, я не вдова. Моя первостепенная сущность – не невеста Христова, а 

власть, авторитет и вы поклонитесь! Это самозванство. Это не есть ее 

первостепенная сущность. Это не есть первостепенная сущность Истинной Матери 

– хвастаться своей властью, стирать имя Отца. 

Что вы скажете по поводу этого, обманщики? Что вы скажете на это, я хотел бы 

услышать? Что вы скажете об этом? «Я думаю, что случилась опечатка на кольце». 

Тысячи опечаток? О да, очень кстати стерли имя Отца. Если вы попробуете напрячь 

свой мозг, чтобы оправдать это, вы – мошенник. Посмотрите сюда! Посмотрите на 

это проклятое кольцо! Отца здесь нет. 

Что написано в новом учебнике для японских лидеров? 

Написано – «Бог и Истинный Отец заключены в Истинную Мать». Это новая 
троица. Истинный Отец и Бог внутри Истинной Матери! Что это значит? Это 

значит, что Истинная Мать величественнее Бога, величественнее Истинного Отца! 

Вы – полные обманщики! Вы намеренно ведете людей в ад и вы будете гореть и 

мучиться за это. Что вы скажете им, когда они окажутся в аду и придут за вами, 

глупцы? Что вы имеете в виду, говоря, что Бог и Истинный Отец находятся внутри 
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Истинной Матери? Мы теперь превзошли дитеизм, мы теперь переросли в нечто 

метастазирующее, в нечто отвратительное, наподобие рака, что никогда невозможно 

будет объяснить с точки зрения Принципа. Это можно объяснить только с точки 

зрения сатанинского четырехпозиционного основания. И конечно, все эти вещи, что 

она сделала, все осквернение, которое она совершила. 

Люди так трусливо не хотят смотреть на факты, потому что они знают, что если 

посмотрят на них, то им некуда деваться. Вы не сможете убежать от этого. А куда 
вы убежите? Потому что когда вы смотрите на них, становится все ясно – вы 

следуете за блудницей Вавилона, вы следуете за сатаной! Это так ясно. И мне все 

равно, если это причиняет вам боль, или причиняет боль вашей политкорректности, 

что есть – то есть. Что есть, то есть! Если вы не можете взять и посмотреть – это 

ваша вина! Полностью ваша ошибка, на 100 процентов ваша вина. Вам некого 

винить за это. 

Изменила Писания Истинного Отца, изменила национальный гимн, изменила Обет 

семьи и тд и тп. – клятвы на Благословение, монотеизм на дитеизм, исключила 

Божественный Принцип, инициировала юридические жалобы, чтобы стереть символ 

Истинного Отца, оставила свое положение, провозгласила себя Субъектом, 

провозгласила, что Отец и Бог внутри нее. Как ты можешь быть единственной 
единородной дочерью Бога и в то же время иметь Бога внутри себя? (Смех в 

зале). Как такое возможно? Лишает Отца трона, стирает родословие Отца с завета 

Благословения, стирает его с кольца, продвигает род Хан, сатанинский род над 

родом Мессии, который является родом Бога. И Отец сказал, мы видели это на 

Хундокхве: «Если ты продвигаешь род Хан – ты монстр. Если ты говоришь людям 

«не слушайте Отца, следуйте за мной» – ты хуже Люцифера!» – вот что сказал Отец. 

Откровение, глава 18.  

8. За то в один день придут на нее казни, смерть и плач и голод, и будет 

сожжена огнем, потому что силен Господь Бог, судящий ее. 

9. И восплачут и возрыдают о ней цари земные, блудодействовавшие и 

роскошествовавшие с нею, когда увидят дым от пожара ее, 
И дальше продолжение, 

10. стоя издали от страха мучений ееи говоря: горе, горе тебе, великий город 

Вавилон, город крепкий! ибо в один час пришел суд твой. 

11. И купцы земные восплачут и возрыдают о ней, потому что товаров их 

никто уже не покупает, 

12. товаров золотых и серебряных, и камней драгоценных и жемчуга, и виссона 

и порфиры, и шелка и багряницы, и всякого благовонного дерева, и всяких 

изделий из слоновой кости, и всяких изделий из дорогих дерев, из меди и 

железа и мрамора, 

13. корицы и фимиама, и мира и ладана, и вина и елея, и муки и пшеницы, и 

скота и овец, и коней и колесниц, и тел и душ человеческих. 

14. И плодов, угодных для души твоей, не стало у тебя, и все тучное и 
блистательное удалилось от тебя; ты уже не найдешь его.  

Вавилон – это город, а город – это место укрытия населения, это кров, это как 

ложный храм (святилище). Это место, где самопоклонники, и самопревозносители 

собираются вместе со своей царицей, потому что это обосновывает их желание 

стать богами, чтобы сказать: «Я тоже превзошел понятие добра и зла. Я стану 
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Богом!» вы видите таких людей под ее кровом, которые унаследовали ее ненависть 

по отношению к мужчинам. Вы можете видеть, как она отзывается о мужчинах: 

«Вы, мужчины, полны грязи и тд». Она говорит подобные вещи. В Корее оно 

говорит подобное. И вы видите людей, собравшихся там, которые хотят подавить 

мужчин, которые ненавидят мужчин. Те, кто не любят своих мужей, которые полны 

обиды. Они собрались там. Почему? Потому что это стало городом, где они могут 

найти убежище. 
Но посмотрите что сказано в Библии: «потому что товаров их никто уже не 

покупает». Этот день грядет скоро. Потому что все ваши индульгенции, которые 

ваш липовый Чхон Пхен-Ватикан пытается сделать и все ваши бумажки, которые вы 

выдаете за недвижимость в Царстве Небесном и пытаетесь продать – все это 

разрушается. Потому что у меня есть полномочия освобождать предков. И мы 

освободим предков братьев и сестер до 210 поколения, как приказал Отец, мы все 

делаем в соответствии с указаниями Отца, ничего более того, никаких 420, никаких 

810 поколений, а только то, что он указал сделать, чтобы они освободились от вас, 

освободились от вашего централизованного тоталитаризма и вашей ложной 

иерархии. Им не нужно больше покупать ваши товары, обманщики! Больше не надо 

покупать ваши фальшивые домики в Царстве Небесном. Наш Господь Бог уже 
подготовил для нас дома на Небесах, как об этом сказано в Библии, и нам не нужно 

покупать их у таких обманщиков как вы! (Смех и аплодисменты). 

Они продают и то и другое, драгоценные камни, но также они продают тела (рабов). 

Они продают рабов. Эти дьяволы продают рабов и души человеческие. Вы видите 

тех людей, которые продают себя этой иерархии. Они могут платить за это. Вот 

насколько вы мелочны. Вы можете платить за это, поэтому вы находитесь там. Все 

боятся сказать вам это, но это именно то, кем вы являетесь. Вы там ради денег, 

глупцы! Вы продаете рабов и души человеческие. Души человеческие! Боже 

правый, «вы должны заплатить 4 тысячи долларов за этих предков, вы должны 

заплатить 8 тысяч долларов за тех предков, а за этих вы должны заплатить 20 тысяч 

долларов»! Вы продаете души человеческие! Вы продаете души человеческие! Но в 

тот день, когда Вавилон будет сожжен, обман будет раскрыт, прелюбодеяние и блуд 
будут раскрыты, угадайте, что случится? И «товаров их никто уже не покупает». 

Потому что нам не нужны ваши товары, мы обладаем живым Духом Божьим. И это 

печалит и злит вас. А мы радуемся и радуемся несказанно с живым Духом Божьим, 

который живет в нас, и среди нас, вам это не нравится. Вы ненавидите, когда мы 

собираемся как верующие во Христа, которые не продаются за деньги, здесь 

присутствует огромная радость. Здесь присуствует несказанная радость. Потому что 

мы связаны друг с другом верой, мы связаны друг с другом любовью, мы связаны 

друг с другом кровью Единого Истинного Бога, одного Истинного Мессии. 

(Аплодисменты). 

Купцы «видя дым от пожара ее, возопили, говоря: какой город подобен городу 

великому», «драгоценностями которого обогатились все, имеющие корабли на 
море…» Конечно, они возопили, когда ваши корабли сгорают и тонут, вы плачете. 

Для вас не проблема лгать и обманывать, подкупать и воровать, а когда это все 

разрушится, так легко предсказать, что вы будете делать, люди, которые как 

сумасшедшие воровали имущество в разных местах, потом будете притворно 

рыдать «Я не знал, я не знал» – вы заклятые мошенники. И вы «видя дым от пожара 
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ее» возопите. Интересно, что Бог говорит о том, что произойдет после этого. Он 

говорит Небесам: 

20. Веселись о сем, небо и святые Апостолы и пророки; ибо совершил Бог суд 

ваш над ним. 

21. И один сильный Ангел взял камень, подобный большому жернову, и 

поверг в море, говоря: с таким стремлением повержен будет Вавилон, 

великий город, и уже не будет его. 
22. И голоса играющих на гуслях, и поющих, и играющих на свирелях, и 

трубящих трубами в тебе уже не слышно будет; не будет уже в тебе 

никакого художника, никакого художества, и шума от жерновов не слышно 

уже будет в тебе; 

23. и свет светильника уже не появится в тебе; и голоса жениха и невесты не 

будет уже слышно в тебе: ибо купцы твои были вельможи земли, 

и волшебством твоим введены в заблуждение все народы. 

24. И в нем найдена кровь пророков и святых и всех убитых на земле.  

Стремление к обожествлению, если взять всех людей, которые это делали в 

прошлом в истории человечества, каждый из них потерпел неудачу. Все. Все 

исчезли. Обману Вавилона пришел конец, Ассирийскому обману пришел конец, все 
языческие боги, богини, все обещания, «если вы пожертвуете своим ребенком, 

сожжете его ради того или иного бога» – они все исчезли. Бог сказал: «веселись», 

когда Вавилон разрушится. 

«Волшебством твоим введены в заблуждение все народы» – это именно то, что 

произошло на уровне микрокосма провидения. Волшебством вавилонской 

блудницы всемирная церковь была обманута, это на самом деле волшебство, черная 

магия. Заключает контракты с дьяволами, с дьяволами, заключает контракты с 

дьяволами. «И в нем найдена кровь пророков и святых и всех убитых на земле». 

И что же нам делать? Вы знаете, что нам делать? Это очень просто. Если это было 

изменено, отредактировано, если Мать Хан сделала что-то, если она изменила 

Писания Истинного Отца, ну, тогда мы будем использовать Писания Истинного 

Отца. Если она изменила гимн Чхонильгук – мы будем петь его с радостью и 
гордостью. Изменила обет семьи? – мы будем зачитывать Истинный Обет семьи. 

Изменила клятвы на Благословение? – мы получим Благословение в авторитете 

Отца. Изменила монотеизм на дитеизм? Мы служим Одному Истинному Богу, как 

это написано в Писании, в Библии. В Ветхом, Новом, Завершенном Завете – один и 

тот же Бог, не другой, не новый, а все тот же Бог в провидении. Исключила 

Божественный Принцип? – мы включаем Божественный Принцип. Стерла символ 

Отца? – мы используем символ Отца. Называет себя богиней? Называет себя 

единственной единородной дочерью Бога? – мы отрицаем это и мы прославлям 

Господа Второго Пришествия, мы прославляем Христа. Лишает Отца трона? – мы 

помещаем Отца на трон. Стирает родословие Отца? – мы возвышаем родословие 

Отца. Продвигает род Хан над родом Мессии? – мы понимаем истинную природу 
рода Хан – это чистая кровь сатаны. 

Мы обнаружили на этой неделе, что первая жена Отца носила фамилию Че. Мы не 

знали то, что фамилии Хан и Че переплетены. Дед Матери носил фамилию Че. И 

если вы понимаете Мессию, для женитьбы он искал самое чистое сатанинское 

родословие, для того, чтобы очистить его и дать спасение всем родам в 
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промежуточном положении. Поэтому он говорил, что должен был жениться на ком-

то из рода Винзоров из Англии, на королеве Англии, об этом написано в 

Чхонсонген, если Мать провалит свою миссию. Это было странным для всех, когда 

все это прочли или услышали. Но если вы понимаете битву родословных, или 

родовых линий, вы понимаете, что это родословие восходит к Трансильвании, и 

далее к египетским фараонам, к тем, кто происходит из родословия сатаны! 

Наступило время, мы говорили об этом на прошлой неделе, что нужно обладать 
раскаянием в сердце, да это все происходит, мы должны сражаться, и мы должны 

победить сатану, мы должны сделать это. Но последние три года, сердце Отца 

страдало. Поэтому мы должны утешить его. Мы должны позволить ему жить в 

нашем Благословении. Я перескакиваю на другую тему, и если вам это кажется 

резким, нет, это не резкий переход. Мы должны утешить его. Мы должны позволить 

ему жить в нашем Благословении, в нашем браке. Почему? Потому что мы должны 

позволить ему любить свою невесту, то, что он утратил. Мы должны позволить ему 

любить свою невесту. Если вы женаты уже долгое время, вы испытывали взлеты и 

падения, вы проходили через испытания, каждый из вас. Это нормально. И, молодые 

пары, которые готовятся к браку, не беспокойтесь! Все, что вам нужно делать – 

работать над этим. Но Бог потерял невесту. Он хочет любить ее, Он хочет получить 
утешение от своей невесты. Все идет к тому, что мы, мужчины, становимся телом, 

через которое Бог может безусловно любить Свою невесту. Женщины, муж 

становится субстанциальным телом, которое может использовать Бог, и мы 

призваны (как и в Послании к Ефесянам, 5 глава) к тому, что муж должен 

безусловно любить, а женщина должна безусловно уважать, действовать с 

уважением, общаться с уважением, не пренебрежительным тоном и тд. И муж не 

должен общаться с женой без любви, равнодушно. 

И мне нравится, что сказано: Сожгите Вавилон! Врата богов!. Потому что откуда и 

куда ведут врата богов? Они исходят из прелюбодеяния и ухода от своего 

Истинного субъекта. Вот что значит врата богов. Но мы хотим сжечь врата богов, 

мы хотим сжечь Вавилон. Как мы это сделаем? С помощью крепкого Благословения 

на брак, с помощью брачного союза абсолютного секса, эта сила, эта страсть в браке 
сжигает врата богов. Когда муж и жена поймут свое правильное положение с Богом, 

где жена является невестой Христа, а муж – сыном Божьим и через мужа, Бог 

сможет любить Свое творение, Свою невесту, тогда мы можем вернуть то, что было 

потеряно. Вы думаете, что я перескакиваю, но это не так. Это все связано с 

грехопадением. Все возвращается к крепости нашего брака, страсти в нашем браке, 

к Благословению. Возвращается к изначальной цели, что есть субъект и объект, 

сформировавшие четырехпозиционное основание в центре с Богом, все знают свои 

места и радуются в этом совершенном объединении. Потому что это истинное 

объединение является штурмовой группой «СВАТ» по захвату 

дьявола. (Штурмовая группа «СВАТ» – элитные полувоенные боевые 

подразделения американских полицейских департаментов, предназначенные 

для выполнения опасных операций, аналог российского СОБРа – прим. 

переводчика) 
Потому что это истинное объединение является войском особого назначения против 

сатаны. Это Seal Team 6 (боевая особая группа быстрого развертывания – прим. 

переводчика), особая группа для четырехпозиционного основания, когда мы 
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находимся в надлежащем положении в центре с Богом, тогда сатанинское царство 

начинает разрушаться. Поэтому в конституции Отец первым делом предупреждает 

нас хранить родословие. У нас здесь есть прекрасные пары, Джим и Хироми, 

великие учителя абсолютного секса на протяжении многих лет. Это учение Отца! 

Он хотел, чтобы мы учились этому! Он не хотел, чтобы мы учились ненавидеть 

мужчин, или женщин. Он хотел, чтобы мы обладали реальной силой, когда мы 

следуем за Богом вместе как муж и жена, истинное объединение, которое является 
центром влияния, местом, где решаются все вопросы. 

Омма, ты хочешь сказать что-нибудь по этому поводу?  

(Ён А Мун) 

Давайте еще раз поаплодируем пастору Муну. Спасибо. Мы вернулись к нашей 

любимой теме! Абсолютный секс! Ребята, я точно знаю, вам она понравится. Когда 

мы читаем Библию, мы встречаем великих царей, великих пророков. И одни из 

самых любимых царей Израиля в иудейской истории – это царь Давид и царь 

Соломон, как вы знаете. И у них были проблемы в отношениях с женщинами. В 

случае с Давидом, когда он отнял Бат Шеву (Вирсавию), которая стала ему верной, 

щедрой женой. Он отнял ее у мужа, имел с ней отношения и сделал ее своей женой. 

К этому времени у него уже было 7 жен и 16 сыновей. Но он сделал то, что сделал. 
Это было не угодно Богу. Бог наказал его за это. Точно также Соломон. Он любил 

Бога, почитал Его. И Бог очень любил Соломона. Бог даже исполнил желание 

Соломона: «Можешь ли ты дать мне мудрость, чтобы заботиться о Твоем народе?» 

И Бог наградил его величайшей мудростью. Такой мудростью, которой не обладал 

ни один человек на земле. И Бог благословил его богатством, доброй славой и т.п. 

Но в Библии говорится, что у него было 700 жен 300 наложниц. И это была большая 

проблема, которая привела к идолопоклонничеству. Потому что многие из жен 

Соломона поклонялись языческим богам. Наш брат Джон однажды рассказал мне 

такую историю. Мужчина, у которого было много жен, однажды увидел красивую 

женщину и сказал: «Кто эта женщина? Я хочу жениться на ней». Слуга, бывший 

рядом с ним, ответил: «Простите, но она, к сожалению, уже является вашей женой». 

(Смех в зале). 
Я уверена, что это случалось и с царем Соломоном. Нам, конечно, может очень не 

нравится: «Что это вообще за великий царь, который даже не может себя 

контролировать?» Но я верю, что Бог использует этих великих царей, которые так 

сильно любят Бога и чувствуют Бога. Но Бог также показывает через них: «Если 

этот человек может быть искушен сатаной, насколько ты должен быть осторожен». 

Вот чему на самом деле учит нас Бог через этих центральных личностей. Поэтому я 

была благодарна за то, что узнала их истории. И Отец знал об этом, конечно же. И 

он учил нас посредством Божественного Принципа. И Божественный Принцип 

говорит: единственная сила, которая превосходит силу Божьего Принципа, – это 

любовь. И какую силу имеют эти слова. И когда мы думаем об этом, о наших 

сестрах… Я и мой супруг постоянно говорим о том, насколько отличается 
восприятие сексуальных отношений мужчинами и женщинами. Я встречала многих 

сестер, которые пребывали в глубокой депрессии после вознесения Истинного Отца: 

«Я посвятила всю свою жизнь нашему Отцу. Но он ушел. И моя жизнь… Я не знаю, 

куда идти». И они уходят в глубокую депрессию. Они могут жить, есть, молиться, и 

они смотрят на мать, на то, что она делает: «Я знаю, что это неправильно», но они 
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не знают, как это выразить и все глубже и глубже погружаются в депрессию. И 

когда женщина впадает в депрессию, первое, что в такой ситуации они перестают 

делать, – это абсолютный секс. Потому что их разум, душа настолько заняты 

другим, что они не могут даже думать о том, чтобы любить своих мужей физически. 

Не только духовно, даже физически для женщины это невозможно. С другой 

стороны, мужчинам необходим физический секс, физическая близость. Когда они 

подавлены, им нужна физическая близость, потому что это не столько физический 
процесс для них, сколько духовный: «Эта женщина принимает меня. Неважно, в 

какой я форме, даже если я чувствую себя последним в мире неудачником, эта 

женщина принимает меня». Вот почему мужчиной близость воспринимается не 

только как физическая, но как духовная. 

Теперь подумайте, когда мужчина и женщина создают вместе благословленную 

семью, женщина не хочет близости, мужчина нуждается в близости. Они злятся 

друг на друга, выходят из себя… И этот сумасшедший круг начинает вертеться. Ко 

мне подходило очень много мужей и жен, которые говорили: «Пасторство Хёнг 

Джин Нима спасло мой брак». Как такое могло быть? «Я потерял веру, я не могла 

даже смотреть на своего мужа». «Я утратил свою веру и даже не мог взглянуть на 

свою жену». «Мой супруг выглядит как демон и т.п.» Все это они мне говорили 
много-много раз. 

Дело в том, что Хёнг Джин Ним говорил об утешении нашего Отца. И он сказал, как 

мы можем его утешить: защищая наше родословие. Как мы можем защитить наше 

родословие? Путь, который защитит наше родословие, пролегает через абсолютный 

секс. Это именно тот путь, благодаря которому мы можем защитить наше 

родословие. Именно аким способом мы сохраняем наше родословие. Поэтому мы 

говорили об абсолютном сексе как о силах специального назначения, которые 

оградят нас от власти сатаны. Это именно тот метод, который дал нам Отец. И 

именно об этом методе Отец говорил моему мужу. (Аплодисменты). Так что братья 

и сестры, ваша любимая тема вернулась. (Крики в зале: «Да!» Аплодисменты). 

Давайте наполним наше царство ради нашего Отца, во имя Его вечной славы! Аджу! 

(Хёнг Джин Мун) 
Аминь. Аминь. Аминь. 

Давайте прочтем вместе из Чхонсонгён, книга 5, глава 7. «Члены Церкви 

Объединения могут захотеть пойти куда-нибудь по своему усмотрению, но 

духовный мир нажмет на тормоза и научит, куда надо идти. В нашей реальности, в 

конкретной жизненной обстановке нас поддерживает некая сила, позволяющая нам 

справляться со всеми сложностями с помощью подобных духовных переживаний. 

Это удивительный факт. Поэтому каждый член Церкви Объединения духовно 

связан со своими предками, которые являются его корнями. Все его добрые предки 

держатся за него. Они противятся тому, чтобы он шел в мир зла, куда его тянет 

плоть, и подталкивают его в мир добра». 

Давайте все встанем и помолимся за всех братьев и сестер по всему миру и за всех, 
чтобы они вернулись к Христу. Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Твоя истина 

так проста и правдива. Так часто мы избегаем, играем в игры избегания и разные 

другие игры нашего ума. Отец, даже ты предупредил Мать в этом Хун Док Хве, 

которое члены записали для истории. Ты очень четко предупредил, что она не 

должна сбиться с пути. Что все мы должны остаться под крыльями Твоей защиты, и 
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мы должны идти вместе с Тобой, чтобы построить Царство. Отец, мы знаем, что 

изначальные семейные отношения уступили место незаконным отношениям, 

которые произошли на микрокосмическом уровне, а теперь и на мировом уровне, 

где сфера сатаны продолжает расти. Но мы знаем, Отец, что нынешнее время суда и 

скорби – это время возрождения. Это время, когда мы можем воссоздать себя, 

начать все сначала после этого периода бедствий. Это время, когда Ты готовишь 

свой народ построить Царство Небесное на земле, как и на небе. Отец, у нас есть 
такая большая ответственность. Через несколько недель будет провозглашена 

конституция Чхонильгук, и, Отец, владычество сатаны начнет рушиться. Но мы 

знаем, Отец, что сатана никогда не уходит без боя. И мы готовы к битве. Отец, Ты 

подготовил нас и одел нас в Божьи доспехи так, что мы стоим единые со Святым 

Духом и мы идем в истине, силе и помазании. Отец, мы не идем этим путем в 

одиночку, мы идем им как супруги, как Благословленные пары. Отец, мы знаем, что 

в это время невзгод сильнее всего тебе принесет утешение то, что Ты видишь своих 

детей в крепких благословленных браках и семьях, видишь, как эти семьи 

распространяют свет в мир, славят Тебя и являются свидетелями твоей любви и 

милости. Отец, мы получили Благословение не потому, что заслуживаем его, но 

потому что это была милость твоей любви. Отец, мы те, кто знает и признает, что в 
этой силе супружества мы хотим стать штурмовой группой «СВАТ» против сил 

сатаны, его стран и городов, чтобы его владычество над этой землей рухнуло под 

действием мощных объединений, с Богом в центре. И то, что мы можем делать, 

Отец, в нашей повседневной жизни, – придавать Тебе силы, возвращать Тебе 

радость. Удивительно, что мы живем во время, когда сбываются пророчества из 

Книги откровения и все происходящее на наших глазах представляется 

невероятным, но мы знаем, Отец, что Ты нас ведешь, направляешь каждый наш шаг. 

Сегодня мы молимся, Отец, чтобы все предки в духовном мире мобилизовались и 

люди освобождались от оков сатаны и Люцифера, чтобы возродилось их 

изначальное сердце, чтобы добрые предки стояли рядом с ними, поддерживали их и 

они бы ничего не боялись на пути возвращения к Тебе, чтобы служить Тебе и 

строить Твое Царство. Отец, мы благодарим Тебя от всех сердец, собравшихся 
здесь, от всей искренности здесь присутствующих, и возносим все это к Небесам. 

Мы воздаем Тебе всю честь и хвалу и сообщаем обо все этом во имя центральных 

благословленных семей. Аминь. Аджу. Аминь. 

Давайте воздадим Богу хвалу. (Аплодисменты). 

Подойдите к своему ближнему и скажите: «Да благословит Бог твой брак!» Аминь. 

 

Вечное Царство (18 октября 2015) 

Мун Хёнг Джин 

18 октября 2015 

Давайте обратимся к Евангелию от Иоанна, глава 8:25-36. Давайте прочтём вместе 

эти удивительные слова: 
25. Тогда сказали Ему: кто же Ты? Иисус сказал им: от начала Сущий, как и 

говорю вам. 

26. Много имею говорить и судить о вас; но Пославший Меня есть истинен, и 

что Я слышал от Него, то и говорю миру. 

27. Не поняли, что Он говорил им об Отце. 

http://sanctuary-ru.org/499/


457 

 

28. Итак Иисус сказал им: когда вознесёте Сына Человеческого, тогда узнаете, 

что это Я и что ничего не делаю от Себя, но как научил Меня Отец Мой, так 

и говорю. 

29. Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил Меня одного, ибо Я 

всегда делаю то, что Ему угодно. 

30. Когда Он говорил это, многие уверовали в Него. 

31. Тогда сказал Иисус к уверовавшим в Него Иудеям: если пребудете в слове 
Моем, то вы истинно Мои ученики, 

32. и познаете истину, и истина сделает вас свободными. 

33. Ему отвечали: мы семя Авраамово и не были рабами никому никогда; как 

же Ты говоришь: сделаетесь свободными? 

34. Иисус отвечал им: истинно, истинно говорю вам: всякий, делающий грех, 

есть раб греха. 

35. Но раб не пребывает в доме вечно; сын пребывает вечно. 

36. Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете. 

Аминь! Аминь! Насколько сильное писание! 

Это когда пришли фарисеи. Иисус находился на горе Елеонской и был в храмах, и 

фарисеи преследовали его. Тогда же они обвинили женщину в прелюбодеянии, и 
тогда же он писал на земле, показывая, что он един с Отцом, который написал 

заповеди: и «вы собираетесь судить меня исходя из заповедей, которые я написал», 

– как будто они были более праведны, чем сам Бог. И когда фарисеи нападали на 

него, Иисус говорил о своем единстве с Отцом, что он стремится не к собственной 

славе, а к славе Отца: «Я всегда делаю, что Ему угодно». И очень интересно, что он 

сказал: «Если Сын освободит вас, то истинно свободны будете». И посмотрите 

сюда. Фарисеи спросили: «Мы семя Авраамово, и мы не были рабами никому 

никогда». И Иисус ответил: «Нет, всякий делающий грех, есть раб греха». 

Есть множество теологических проституток, которые помогают осквернить Отца, 

ездят повсюду, стараясь оправдать осквернение Отца. Многие из них – потомки 

фарисеев! И некоторые даже активно этим гордятся! Они говорят: «Я – потомок 

фарисеев!» И если вы знаете этих людей, вы точно знаете, кто они такие. Такие 
люди буквально гордятся тем, что являются потомками убийц Иисуса! И для них, 

конечно, не проблема поддаться стадному инстинкту убийц Мессии. Не проблема. 

Они полностью объединяются с тем же духом, с тем же демоническим, сатанинским 

духом. Когда Сын освободит нас, мы уже не будем связаны с сатаной, мы не будем 

рабами сатаны и его эмиссаров. Нам больше не нужно будет соотноситься с ними 

или бояться их, потому что они готовы использовать любую тактику, чтобы 

заставить нас бояться того, кем мы являемся, бояться самих себя. 

Мы уже не связаны, и мы не рабы, но мы свободные люди Бога. Они хотят, чтобы 

мы боялись этого. Потому что если мы будем бояться нашего дара благодати и если 

мы испугаемся свободы, мы будем рабами. Мы будем рабами. Здесь нет 

промежуточного положения: вы либо свободны, либо рабы. Вы не можете быть 
наполовину свободны и наполовину рабами. Вы либо свободны, либо рабы. Вы либо 

рабы архангела, либо вы свободны в благодати Божьей. Благодать, которую мы не 

заслужили, не заработали, но он дал ее своей кровью на кресте. Такова величайшая 

любовь Бога, такая любовь Бога приходит в Последние дни в виде Суда Божьего. 

Суд не для того, чтобы уничтожить людей. Суд для того, чтобы пробудить людей. 
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Суд для того, чтобы помочь людям вернуться. Потому что люди непонятливы, они 

твердолобы, у нас толстый череп, может быть, толще, чем у австралопитека. 

Твердолобы и непроницаемы. Бог должен встряхнуть их. 

Шмита означает потрясение, чтобы люди проснулись. И прямо после нее, подобным 

же образом, как и в две предыдущие Супершмиты, одна в 60-х годах, а другая в 

начале ХХ века, мы видели, как возникали войны на Ближнем Востоке. Мы видели 

войны на Ближнем Востоке, которые, конечно, не освещались в средствах массовой 
информации. Все, конечно, знают, что Россия проводит бомбардировки тех сил в 

Сирии, которые получают финансовую поддержку от США. И то же самое 

происходит в Украине. Это настоящая гибридная война с Россией. Эти 

ускоряющиеся события сейчас достигают своего завершения. Вы также видите, как 

главные банки, такие как «Голдман Сакс», выпустили публичное заявление о том, 

что экономический крах, который грядет, будет по всему миру и от него уже не 

оправиться. Самые главные финансовые институты говорят об этом. Но, конечно, 

мы не хотим, чтобы кто-то это понял. 

Вы видите, как далеко мы ушли от Бога? Мы ушли слишком далеко, и Бог призывал 

нас. Он был терпелив, Он был любяще добр, Он ждал, когда мы отвернемся от злых 

путей. И конечно, получая дар благодати и Божье благословение, мы должны 
двигаться в эпоху свободы и ответственности. Мы должны двигаться туда, где 

установится и укоренится Царство, и станет субстанциальным, и станет настоящим, 

по крайней мере его семена, чтобы мир через Божье благословение встретился с 

Царством Божьим. 

Конечно, как мы знаем, из-за неудачи Матери Хан, так как в последний момент она 

пошла неверным путем… Как написано в Откровении, 17, она была тайной 

Вавилона. 50 лет она скрывала свои истинные чувства: страх, гнев и обиду, прятала 

за публичным фасадом. Истинность ее сущности проявилась в последние пару лет. 

Стала буквальными вратами, матерью всех блудниц, стала тем, кто открывает врата 

Вавилона. Вавилон был вратами богов, вратами самопоклонения, вратами того, что 

теперь новые поколения будут претендовать на то, чтобы стать Богом и плюнуть в 

лицо Бога. Теми самыми вратами, ящиком Пандоры, который должен быть закрыт, 
который был поставлен дьяволом на свое место, теперь ему позволили выйти, для 

того чтобы поработить следующие поколения. Она стала женщиной, облеченной «в 

порфиру и багряницу, украшена золотом, драгоценными камнями и жемчугом, и 

держала золотую чашу в руке своей, наполненную мерзостями и нечистотою 

блудодейства ее», символизирующую ложную власть и осквернение храма, 

осквернение библейского писания, осквернение святого Слова. Такое ужасное, 

страшное событие, которое теперь открылось. Её бы запомнили как величайшую 

женщину в истории, если бы в тот день в своем сердце сказала бы: «Хвала Богу! 

Возвысьте Господа, люди этого мира! Он с нами в духе и в истине. Будьте 

сильными и храбрыми, потому что Он с нами!» Ее бы запомнили во всей вселенской 

истории как Истинную Мать всего человечества, всего рода людского. Но она 
поддалась искушению архангелов и дьяволов, которые окружали ее, 

манипулировали ею, искушали ее, говорили ей, что она – бог, говоря ей, что она 

может быть Богом, что привело к ее падению. 

Самое ужасное в этой ситуации, о чём мы предупреждали её, но она это не осознает, 

то, что когда она уйдет в духовный мир, следующее поколение будет думать, что 
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они – боги, и все, что она установила – как вечное. Так как она сама создала 

прецедент осквернения Слова Божьего, все ее слова будут осквернены. Все 

возвращается. Все, что вы делаете против Бога, вернется к вам многократно 

приумноженным. Мы думаем, что не будет последствий нашему поведению и 

действиям, но в провиденциальное время и в провиденциальном значении все 

вернется приумноженное многократно. Грядут серьезные последствия. Серьезные 

последствия. 
Лишает Отца трона, оскверняет его святой трон. 

Здесь Отец со святыми писаниями, которые он передал мне, когда проводил 

инаугурацию меня как всемирного президента. В этом розовом пакете находились 8 

священных текстов, символические книги, которые представляют все Писание, 

потому что одно из них насчитывает более 600 томов. Это было дано, это было 

передано мне, когда Отец передал всю Церковь под моё руководство. 

Очень занятно, что они говорят: «Сторона Бога не ударяет первой, сторона Бога не 

нападает первой! А Хёнг Джин ним продолжает нападать на нас!» Это похоже на то, 

как кто-то приходит в ваш дом, накидывает петлю на шею, убивает кого-то, и тут 

прихожу я, бью их и в ответ слышу: «Почему ты меня бьешь?! Почему ты первым 

нападаешь на меня?!» Это самое идиотичное, что может быть в истории. Эти люди 
ударили в спину, стараясь стереть Отца. И я вошел, я пнул их, я положил их на 

лопатки, сделал то, что должен был сделать, а они говорят: «Почему ты такой 

злой?» Это сумасшествие. Любой, у кого есть хоть половинка мозга, поймет: это – 

сумасшествие! 

Это в Чхонбоккун. Тот же самый набор писаний, это было дано всем региональным 

директорам на Чхонпхён! Поэтому они не могут сказать, что забыли об этом 

событии. Было распространено видео от 2009 года, в котором говорилось, что Отец 

собирается менять Чхонсонгён. Да, но это было уже в 2010 году, после того как он 

завершил изменения. И после того как он закончил его менять, конечную версию 

мы раздали всем региональным директорам, всем контитентальным директорам во 

дворце! 

Очень удобная потеря памяти! Забыли реальные события! Амнезия! Это было во 
дворце. Посмотрите. Это актовый зал, малый актовый зал. «Этого никогда не было! 

Он сам говорил, что хочет поменять текст». Но это было в 2009 году, глупцы! А в 

2010 году он завершил книгу и передал её всему миру! Эти теологические 

проститутки, которым платят за то, что они обманывают людей, которые 

поддерживают разлагающуюся иерархию и хотят поработить людей! Вот кто они 

такие. У вас нет гордости, нет чести, нет мужества. Нет чести. Невероятно, что они 

сделают, если показать им 20-долларовую купюру. Извините, у нас нет денег, мы не 

можем трясти ими перед вами. Но это происходило во дворце. Это Чонбокхам, то 

есть ковчег писаний. Он не только был передан всем континентальным директорам, 

не только 40 тысячам членов по всему миру, но также Чонбокхам был помещен в 

главном храме в Сеуле. Вы можете это видеть здесь. 
Это церемония посвящения после того, как Отец завершил 8 священных книг. Это 

происходило в главном храме Сеула. 

И вот Отец во время хундокхве с Чхонсонгён каждое утро. 

Вот еще Чхонсонгён. 
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И что сказала Мать Хан о Чхонсонгён или о 8 священных книгах? Она сказала: 

«Существуют три основные книги, которые являются кратким изложением слов 

Отца: Чхонсонгён, Пхёнхвагён (Послания мира) и Чхампумогён, или жизнеописание 

Истинных Родителей. Благодаря этим трем книгам мы можем стать едины с 

Истинными Родителями». Проблема в том, что все Писания, которые упомянуты, 

отредактированы. Они все изменены. Если вы захотите прочесть работы Ральфа 

Уолдо Эмерсона, не важно, если его жена захочет поместить в его работы свои 
мысли? Вы не будете издавать их под тем же названием. Вы можете написать 

другую книгу. Вы можете говорить об этом, но вы не можете издать что-либо под 

именем Ральфа Уолдо Эмерсона, заменяя то, что он на самом деле написал! Вы 

этого не сделаете! Даже обычный нормальный атеист так поступать не станет! 

Нормальный человек такого не сделает! Даже школьники знают, что это – плагиат в 

высшей степени! У вас отберут вашу докторскую степень, если вы это сделаете в 

академических кругах. Что сказал Отец о 8 священных книгах? Он сказал: 

«Истинные Родители уже подготовили свое последнее послание к человечеству. Его 

основой стал мой опыт успешного преодоления шести или семи ситуаций жизни и 

смерти, включая шесть несправедливых тюремных заключений. Я оставил после 

себя восемь священных текстов и учебников для человечества на все времена из 
числа тысячи изданных томов». 

Вот что он сказал. «На все времена» не означает две недели, не означает две недели, 

не означает два месяца, не означает три года. «На все времена» означает – 

бесконечно, навсегда. 

И конечно, мы видели эти редакции, которые они сделали на главных конференциях 

для лидеров в 2014 г. Конечно, это было сделано «как опечатка» какого-то 

нижестоящего персонала, у которого нет имени, которого невозможно узнать. Все 

эти «опечатки», все это множество ошибок в написании, все эти сатанинские 

четырёхпозиционные основания – это все проблема, возникшая из-за ошибки 

какого-то нижестоящего сотрудника, личность которого является загадкой. А вот 

снова и снова. Это очевидное изменение текста, в котором сказано, что эти 8 книг – 

это учебный материал для Матери – вы это помните? – и что если она пойдёт 
неверным путем, вы должны сказать: «Мать, ты должна покаяться». Вы должны 

сказать это. Они убрали это, изменили, и мы знаем эту историю. 

Но что очень интересно, этот никому не известный практикант оказался довольно-

таки плодовитым! Потому что на Чхеджудо пару месяцев назад на международной 

конференции для лидеров у них было то же самое! Опа! Этот практикант 

превратился в главного теолога падшей семейной церкви! Посмотрите на это! Снова 

Ева на положении субъекта, и здесь снова падшее четырёхпозиционное основание. 

И здесь снова падшее четырёхпозиционное основание, снова Ева на положении 

субъекта. 

А вот это Изначальный Божественный Принцип, вот Адам. А в лекциях, которые 

давали на Чеджудо, все поменялось местами! И вот ещё! И ещё! И ещё! Упс! А вот 
это действительно интересно. Вот лекция о грехопадении. Посмотрите сюда: «Адам 

пал с сатаной, затем соблазнил Еву, и потом появились падшие дети»! «Адам пал с 

сатаной, затем вступил в действие отдавания и принятия с Евой, и появились 

падшие дети»! 
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Может быть, еще раз мне повторить для всех этих теологических проституток, 

которые хотят притвориться, что этого не происходит? «Адам пал с сатаной, 

вступил в действие отдавания и принятия с Евой, и появились падшие дети». Вы 

видите? Некоторые из теологических проституток на публику заявляют, что если 

такое будут преподавать, то они выступят против. Ну так выступайте против, 

глупцы! Потому что вы видите очень ясно, вы видите очень ясно! Потому что 

появляется реальная теология, и вы верите в то, что Отец пал. И это то, во что верит 
Мать Хан. Поэтому появляются подобные вещи. «Адам пал с сатаной, вступил в 

действие отдавания и принятия с Евой, и появились падшие дети, и человечество 

погибло». 

7. Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и 

горестей. Ибо она говорит в сердце своем: «сижу царицею, я не вдова и не 

увижу горести!» 

«Я не вдова и не увижу горести, сижу царицею». «Моя истинная сущность 

проявляется во власти, поэтому кланяйтесь этой власти». Нет, мы не можем 

кланяться грехопадению! Я снова говорю: мы не можем кланяться грехопадению. 

Мы не можем кланяться предательству по отношению к вашему мужу. Не можем. 

Не таков пример женщины. Не таков пример родителей. 
Стерла имя Отца с Благословения. 

1 октября 2003 года Отец сказал: «Истинная Мать так чиста. Возможно, она не знает 

многого о светском мире, но она так чиста, что она была правильно воспитана 

согласно воле Божьей, и сейчас она имеет дело с миром. Мать вышла из родословия 

падшего архангела. Чтобы это сделать, я должен был двигаться вперед с 

абсолютной верой, абсолютной любовью и абсолютным послушанием. Поэтому я 

зашел так далеко с таким верованием и верой. Так как она вышла из падшего 

родословия, я должен был идти путем, противоположным Вселенной. Я должен был 

отрицать всё». 

Посмотрите: это очень и очень ясно. И это полностью противоречит тому, что она 

заявляет о себе – о том, что она не падшая, что её родословие не падшее, что делает 

её Мессией. 
На недавней конференции лидеров они проводили три различных лекции на тему 

«Единственная единородная дочь». Три разных человека выступали на тему 

«Единственная единородная дочь», чему, конечно, они не найдут ни одного 

подтверждения в Библии. Интересно то, что все эти три человека говорили совсем 

разное! Один сказал: «Она родилась не из падшего родословия!» – что, конечно, 

противоречит словам Отца. А другой лектор сказал: «Она родилась из падшего 

родословия!» То есть даже друг с другом эти жалкие предательские лидеры не 

могут договориться. Потому что одно из двух. 

Но Отец очень ясен, очень ясен. Отец воспитал Мать. Он должен был воспитать её, 

в отличие от того, что она заявляет, особенно в конце: «Отец никогда не учил меня. 

Я знала, и я получила наставления в знании Божественного Принципа». «Отец 
никогда не учил меня». Отец очень ясно сказал, что она из падшего родословия, из 

чистого родословия сатаны, чистокровного родословия сатаны. Это имеет смысл, 

потому что родословие Бога должно быть способно очистить даже самое чистое 

родословие сатаны. Поэтому мы все были в недоумении, когда Отец сказал, что 

если Мать падёт, он должен будет жениться на ком-то из родословия королевы 
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Англии. Это был довольно большой прыжок, не так ли? И мы все это видели в 

Чхонсонгён, и мы знаем все эти родословия, падшие родословия, чистые родословия 

сатаны. Так что Отец был очень ясен по поводу этого. 

Какова сейчас точка зрения ФСЕММ? «Отец и Бог сейчас находятся внутри 

Истинной Матери». Они сейчас не являются больше её партнёрами-субъектами, 

которым она должна подчиниться, а Бог сейчас её раб-игрушка, Которому она 

может давать указания, над Которым она имеет владычество. Отец также находится 
в её «упаковке». Мы можем видеть природу этой ереси, как она расширяется и 

превращается в истинное верование, истинное верование грешников, которые 

осквернили Отца. В истинное верование. Все вы – мошенники и теологические 

проститутки, которые пытаются спрятаться за словами. Нет, нет, слова выдадут то, 

во что вы верите. Вы не верите в то, что Отец – Мессия. Вы не верите в физическое 

спасение. Вы не верите в Господа Второго пришествия! Через свои собственные 

решения и слова вы превращаетесь в ничто. И вы готовы получить 30 сребреников и 

обмануть тех, кого вы считаете «массой», чтобы они следовали за вами и 

поклонялись вам как спасителю, вам, как раввину, вам, как учителю. Но вы – 

ложные учителя. Вы – мошенники. 

Но народ Божий пробуждается, пробуждается по всему миру. Происходят 
удивительные вещи. Только на прошлой неделе бывший национальный лидер 

отказался от своей должности и начал деятельность Церкви святого храма в своей 

стране. Столпы Церкви стран сейчас выходят из падшей еретической Церкви и 

открывают свои церкви святого храма, для того чтобы вернуться к Отцу. И уже 

существующие церкви святого храма, конечно, тоже растут. Это самая 

быстрорастущая церковь в Корее. И конечно, в Японии то же самое. Архангелы 

боятся, боятся, боятся того, что народ Божий узнает, кем он является. Когда он 

узнает это. Эту битву не выиграть приятными словами – это духовная битва. И 

когда народ Божий готов и не боится их политкорректности, их угроз, даже смерти, 

то они ничего не смогут сделать. Потому что власть архангела – это иллюзия. Он 

способен лишь обмануть вас, чтобы сделать своим рабом. Но вам нужно купиться 

на обман. Если вы не покупаетесь на обман и говорите: «Ты – мошенник. Я вижу 
кролика в цилиндре. Я вижу женщину в столе. Ты не режешь ее надвое. Я вижу твой 

обман, я не дурак». Мы видим всё, что произошло. 

Так они рекламировали ужасающую, падшую конституцию Чхонильгук. Это была 

конституция Чхонильгук, конституция Божьей нации, в которой не было царя, и 

«мы праздновали его кончину»: «Да, Царь ушёл, мы можем делать что хотим! Мы 

можем обрести власть и управлять людьми, поработить их! Нам нравится это!» Вам 

не притвориться теми, кем вы не являетесь, потому что у Царства есть царь. У 

Царства есть царь, чьи слова и истина никогда не исчезнут с лица этой земли. 

Никогда не исчезнут! И когда добрые, смиренные люди начнут подниматься и 

понимать, кем они являются для Христа, и не станут бояться вашей 

политкорректности, и не станут бояться называться плохими мальчиками, и не 
испугаются ваших угроз, вы ничего не сможете сделать! Всё, что вы увидите – это 

как разрушается ваш проститутский блудный храм прямо у вас на глазах – это всё, 

что вы увидите. Потому что когда люди Божьи придут в храм, сатане придётся 

выйти из храма. Не будет никаких переговоров, никаких: «О, сатана, может быть, 

мы послушаем твоё мнение по этому вопросу. Я бы хотел узнать твою точку зрения, 
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почему ты насиловал людей, осквернял людей и вёл их в ад. Давай послушаем твою 

точку зрения». Нет! Потому что когда придут настоящие, настоящие дети Божьи, 

которые облачены во всеоружие Бога и знают природу зверя, с которым они 

встречаются, мы тебя изгоним. Мы изгоним тебя! 

И у вас нет над нами власти. Никакой. Особенно никакой власти над японскими 

членами, которых вы продолжаете использовать как рабов для удовлетворения 

своих похотей. Вы жалкие проститутки. Мерзкие, мерзкие, отвратительные злодеи. 
Это, конечно, та самая конституция Чхонильгук, которую они представили миру. 

Это великая нация Чхонильгук, где у вас нет прав, а сами вы являетесь рабами 

Верховного совета. 

Ах да, и кстати, в статье 23 говорится: если вы отрицаете Бога и Истинных 

Родителей, отрицаете сущность и идеологию Чхонильгук, вы теряете все свои права. 

У вас их никогда не было, но вы все равно их теряете. Твое право занимать 

общественную должность пропало, детка. Какое издевательство! Какое глумление 

над Божьим Царством! И какой прекрасный образ царства ада на земле! 

Если вы попросите сатану написать красивую картину царства ада на земле, да вот 

она прямо перед вами. Да ещё и за ваш счет. Пожалуйста, хоть круглыми сутками 

медитируйте над этим и наслаждайтесь им. Царством ада. Какое славное место! 
Великолепное место, где у вас нет прав, но вы счастливы. Вы счастливы. Тут вы 

рабы Верховного совета. Но у вас есть Верховный совет. Боже мой! Сатана так 

жалок. Вам остается только посмеяться. Потому что это так бестолково. Сатана так 

жалок. Забавно, что когда этот документ был выпущен, теологические проститутки, 

от которых откупились деньгами, чтобы богохульничать…. Братья и сестры сейчас 

пробуждаются по всему миру, каждую неделю их число увеличивается так быстро, 

что вы не можете это контролировать…. Столпы церкви пробуждаются и ведут 

заблудших овец назад к пастырю. И даже теологическим проституткам не 

понравился этот документ, этот дьявольский документ. 

В прошлый раз мы говорили, что никто не может проверять деятельность 

Верховного совета. Этого могущественного председателя Верховного совета, 

всемогущего императора Палпатина, какой бы при этом ГУЛАГ он ни создал, и 
даже если это станет похоже на Звёздные войны. 

Но что вы поддерживаете, когда вы поддерживаете это? Вы поддерживаете то, что у 

граждан Царства нет естественных прав. Вы поддерживаете, что права граждан 

могут быть отобраны по сомнительным причинам. Нет правового регулирования 

для того, чтобы ограничивать диктатуру и тотальную власть. 

Для главного «органа, уполномоченного принимать решения» – «Верховного 

совета» – правящей элиты, не существует системы сдержек и противовесов. Нет 

возможности для проверки и аудита правящей верхушки – Верховного совета или 

Верховного диктатора. Нет системы взаимоограничения властей. По существу, это 

классическая олигархия или классическая диктатура. 

Интересно, что один из теологических проституток сказал, что поскольку я кореец, 
даже несмотря на то, что я родился в США, из-за моего корейского происхождения 

я придерживаюсь взглядов, что Отец передаёт царский сан своему сыну, потому что 

я насмотрелся корейских сериалов… Вообще-то, это забавно, ведь не я решал, кому 

перейдёт царский сан. На мою голову были возложены короны три раза на разных 
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континентах. И я был здесь ни при чём. Я никакого влияния не оказал на то, чтобы 

это случилось или нет. 

И конечно, мы знаем, что в истории всегда было только два выбора. Люди пытаются 

сделать вид, что есть пять вариантов выбора: диктатура, демократия, анархия и так 

далее. Но это не так. Демократия всего лишь временное явление в нации, которая 

находится на пути от республики к олигархии. Так что демократия всегда временна. 

Её жизнь коротка. Всегда. 
Поэтому фактически у вас есть два выбора – олигархия и республика. Это реальный 

выбор форм правления, который у вас есть. Все сатанинские царства прошлого, как 

бы они себя ни называли, они всегда-всегда-всегда-всегда заканчивали здесь – 

приходили к олигархии. Очевидно, что Божье Царство никогда не будет создано по 

той же модели, что и сатанинское царство. Я думаю, что Божье Царство и царство 

сатаны не играют в ладушки: «Мы одно и то же царство!» Нет! Это разные страны. 

Вся сатанинская история – на этой стороне. Вся здесь. Будь то азиатская, 

африканская, европейская – все цивилизации на этой стороне, вот здесь. 

В современной истории была американская революция, которая без преувеличения 

явилась первой попыткой оставить дьявольскую модель в истории – олигархию, 

которую отцы-основатели видели по всей Европе. Они были очень богатыми 
представителями интеллигенции, которые поставили своё богатство на кон, чтобы 

бороться и установить республику. Конечно, мы были свидетелями деградации 

обратно к олигархии. «Би-Би-Си» сейчас показало очень много социологических 

исследований, подтверждающих, что Америка сейчас – это олигархия. Это не 

республика. 

Так что мы видим реальность того, что происходит с государствами, даже такими 

как Америка, которая была основана по воле Бога, и отцы-основатели верили в Бога. 

Мы видим, что происходит с внесением поправок. Все теологические проститутки 

твердят: «Как так, в Божьем Царстве не может быть поправок к Конституции? Мне 

это не нравится. Мне совсем не нравится, что нет поправок к Конституции. Я могу 

её изменить, чтобы заполучить власть и поклонение людей. Не выношу этого! Я 

этого не потерплю!» Это похоже на трёхлетнего ребенка, который видит, что не 
может дотянуться до банки с печеньем, и кричит: «Терпеть этого не могу!» 

Что же произошло с процедурой внесения поправок? Всегда приходили новые 

поколения и говорили: «Ну, эти отцы-основатели много чего не знали, какие-то 

мутные седые старички Джордж Вашингтон и Томас Джефферсон. Говорили с 

британским акцентом, непонятно что вытворяли, написали какую-то Конституцию. 

Мы можем сделать лучше! Мы – современные, мы – прогрессивные, мы – новая 

эпоха». Как только вы услышите эти ключевые слова, просто бегите, хорошо? 

Просто бегите. Вы имеете дело с коммунистами, так что просто бегите. 

Политически их видение и их мечта – это коммунизм, так что бегите. Если хотите 

быть свободными, бегите! Хорошо? 

Посмотрите на поправки! Откуда у нас эти поправки? Итак, у нас есть большие 
поправки. 16-я поправка разрешает налог на прибыль, который все мы любим, 

правильно? Спасибо! Спасибо Налоговому управлению за налог на прибыль! 

Понимаете, в Америке не было налога на прибыль. Пот от вашего труда, 

вознаграждение за пролитый вами пот вы оставляли себе, для своей семьи, для 

своей бабушки, для своих детей, для своей общины. Вы оставляли его себе. Никто 
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не залезал к вам в карман и не забирал его. И конечно, налог на прибыль начался как 

маленький 1-процентный налог. Это всегда начинается с маленького 1% после 

большой войны. Говорят, что будет только 1%, и каждый год он понемногу 

повышается, повышается, и теперь он вырос до чудовищных размеров – некоторые 

платят больше 50%! Верно? Итак, такой процесс внесения поправок никогда не 

приведет страну от олигархии к республике. Никогда, никогда, никогда, никогда, 

никогда! Процесс внесения поправок ведёт страну только к олигархии. Только к 
этому. Только к этому. Потому что как только политики начинают манипулировать 

законом журчащими словами и обещаниями для получения власти, они будут 

использовать это преимущество для подрыва благополучия и безопасности этой 

страны, чтобы укрепить своё основание. И страна придёт в упадок. Вот что 

случилось с Америкой, про которую все говорили, что с ней этого никогда не 

случится. Процесс внесения поправок, как, например, «сенаторы избираются 

голосованием населения», в сущности, устраняет представителей, которые 

действительно представляют их штат. То, что за них проголосовали, больше не 

означает, что они представляют реальные вопросы штата. Видите? Поправки 

никогда не приводят к большей свободе. Никогда! Они всегда ведут к большей 

централизации, большему контролю. Именно это мы имеем сейчас в Соединённых 
Штатах. И дела становятся всё хуже и хуже. Итак, видение отцов-основателей 

Чхонильгук не было установлено. То есть видение отцов-основателей в отношении 

Америки буквально исчезло. Мы живём в другой стране. Если бы они оказались 

здесь, они пришли бы в ужас видя глубину осквернения союза штатов. Они бы 

подумали, что это вульгарная европейская копия. Вот как они бы себя 

почувствовали. 

Вот почему Конституция Чхонильгук не подразумевает возможности её 

сокращения: в неё не заложен процесс внесения поправок. Для этого есть очень 

ясная причина. Как я упомянул, поправки никогда не приводят к большей свободе, а 

всегда ведут республики к периоду олигархии. Нет ни одного примера в истории, 

когда поправки привели бы в другую сторону. Ни одного! И не будьте дураками, 

думая: «Мы – новое поколение, мы это сделаем!» Вы придёте обратно в ад, а 
именно так и происходит. Всегда. Люди настолько глупы, потому что власть 

ослепляет. Люди считают, что способны её контролировать. Но только мудрые и те, 

кто смиряет себя перед Богом, знают, что они не способны контролировать власть. 

Именно поэтому они стремятся к устранению концентрации власти. 

Итак, здесь, как вы видели, Отец дал очень ясные указания, когда он говорил и 

пророчествовал о Царстве Бога. Он сказал, номер 1: американскую конституцию 

нужно переписать. Не выбросить, а – он сказал – нужно переписать. Также Отец 

сказал: в Царстве Бога будет три основные статьи в Конституции. №1 – Сохранять 

чистое родословие Бога. И как вы видите в истинной Конституции Чхонильгук, вы 

видите очень ясно в этом параграфе: «Разделение по половому признаку 

предопределено Богом, где мужчина является партнером-субъектом, а женщина – 
партнером-объектом. Конгресс не может издавать законов, противоречащих этому 

божественному закону. Верный брак между мужчиной и женщиной является 

идеалом Божьего творения. Правительство ЧИГ не должно издавать законов, 

вмешивающихся или противоречащих этому Божественному закону. Плодом 

верного брака является зачатие детей. Конгресс не должен принимать законов, 
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допускающих нанесение телесных повреждений любому человеку, рожденному или 

нерожденному. Сексуальное воздержание до брака является идеальным условием 

для молодожёнов. Конгресс не должен издавать законов, поддерживающих или 

оказывающих помощь альтернативному образу жизни». Это подходит для всех. 

Удивительно, потому что когда Отец определил три основных критических части 

Конституции Царства Бога, он сделал это номером один. Сохранять чистоту 

родословия Бога. Как это сделать? Ну, вы должны понимать, что такое 
четырехпозиционное основание. Вы должны понимать, какую структуру установил 

Бог. Вы должны понимать, какая ответственность лежит на вас как на мужчине и 

главе семьи – жить ради своей семьи и защищать ее, как Христос это делал для 

своей церкви. Вы – глава, вы должны взять на себя эту ответственность. 

Перестаньте отдавать ее другим людям – вы должны быть мужчиной. Аминь? 

Таково Царство Бога, где мужчины знают, как взять на себя свою мужскую 

ответственность. Хорошо? И конечно: «Плодом верного брака является зачатие 

детей. Конгресс не должен принимать законов, допускающих нанесение телесных 

повреждений любому человеку, рожденному или нерождённому». В Соединённых 

Штатах есть один класс граждан, у которого нет абсолютно никаких прав. Что это за 

класс? Младенцы в утробе. Нерождённые дети. Их массово убивают, выдавливают 
из материнской утробы, отрезают им кисти рук, если вы смотрели недавнее видео 

«Планирование семьи», головы отрезают, руки обрезают и продают на рынке. Вот 

какой стала Америка. А мы говорим: «О, мы стали Вавилоном! Мы стали 

Вавилоном!» 40 миллионов младенцев убиты! Убиты! Умерщвлены в утробе 

американцами! Проснись, Америка, ты в Вавилоне! Младенцев забивают на мясо, 

умерщвляют и продают на рынке. Такое даже вообразить невозможно! Мы думали, 

что фильм «Матрица», где роботы используют человеческие батареи, это было 

плохо. А здесь люди разрывают младенцев на части и продают другим людям за 

деньги. Здесь нам как стране нечем гордиться. Нечем! Права младенцев абсолютно 

на нуле. На нуле. Если вы – чернокожий младенец, самым опасным местом в 

Америке для вас будет утроба. Более 50% чернокожих детей в Америке убивают, 

прежде чем они родятся. И конечно, национальные меньшинства. Ещё раз, где 
расположены эти центры планирования семьи? В общинах чернокожих, испанцев, а 

теперь и вьетнамцев. Там, где мы хотим избавиться от ненужных нам младенцев, не 

так ли? Вот кем мы стали. Мы стали Вавилоном. Но в Чхонильгук у младенца есть 

жизнь и есть права. У него есть права. Конечно, мы видели всю эту судебную ветвь, 

исполнительную власть, которая навязывает всем сверху вниз, лишая всех 

религиозной свободы, а теперь мы должны праздновать однополые браки. 

Праздновать! Мы обязаны их праздновать – вот что нам сказали. А Федерация 

семей, конечно, молчит: «О, без комментариев. Конечно, мы будем праздновать, 

просто дайте нам немного времени». Видите, в Чхонильгук, в Царстве Бога, 

«конгресс не должен издавать законов, поддерживающих или оказывающих помощь 

альтернативному образу жизни», потому что Бог создал структуру общества, 
центральное основание, и это поддерживается в Чхонильгук. Это уважается в 

Чхонильгук, в Царстве Бога. Угадайте, почему. Потому что это не царство Кастро, 

это не царство Бильдебергского клуба, это не царство Джорджа Сороса. Это 

Царство Господа, и Господь должен решать, кто будет центром общества. Вот 
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почему люди, которые действительно понимают политику, читая Конституцию 

Чхонильгук, разозлятся, особенно если они хотят сделать людей рабами. 

Многие спрашивают об этом: «Все генетически немодифицированные биологически 

живые люди, будучи венцом творения Бога…» Видите, здесь признается, что 

человек является венцом творения. Всё, что мы делаем, чтобы изменить себя, 

продлить еще ненадолго жизнь – все эти вещи, которые, как мы думаем, могут 

улучшить нашу жизнь или создать сверхчеловека, создать, как мы думаем, новые 
виды – это попытка творения начать творить. Творец создает венец, и венец – это те, 

кто уважает то, что они созданы Творцом, и те, кто знают, они признают себя 

венцом, созданным Творцом. Мы не станем улучшать себя всеми этими 

кибернетическими устройствами, которые нам это обещают. История покажет очень 

быстро, что у всех вмешательств в человеческую природу есть побочные эффекты. 

Конечно, ещё одна вещь, о которой кричат теологические проститутки, это царь. 

«Никакого царя, не должно быть никакого царя в Чхонильгук! Никакого царя не 

должно быть в Чхонильгук! Что это такое?! Нам это не нравится! Должен быть 

Верховный совет!»   Нет. Вы видите, у Отца всё было четко: у Царства есть царь и 

есть царское право. 

Очень интересно, что Отец также говорил, что демократия — это идеология 
братьев. Мы, конечно, знаем, что демократии — это временные структуры, которые 

всегда превращаются в олигархии. 

Но Отец сказал: «Демократия — это идеология братьев. Поэтому они борются. 

Поэтому я провозгласил: «Нам нужны родители. Только родители могут остановить 

эту борьбу. То, что нам нужно в этой плачевной ситуации – путь родителей и 

Божизм, идеология, основанная на Боге!» Какие это должны быть родители? Такие 

родители не существуют в мире сатаны. Они полная противоположность родителям 

в сатанинском мире. Таких родителей называют Истинные Родители». 

И Отец продолжает: «Демократия — это глобальная идеология, но над ней 

находится идеология родителей. В будущем придёт эпоха родителей. Вы выбираете 

ваших родителей на выборах? Можете ли вы выбрать возвратившегося Господа на 

выборах? Можете ли вы избрать Бога на выборах? Вы не можете». 
И Отец говорит очень ясно: «Эти родители не существуют в сатанинском мире». 

Цари представляют родителей. Заметьте, что у Царя в Чхонильгук нет своей армии. 

Это безоружный родитель. Он не управляет военными силами. В этом огромная 

разница, потому что в историческом представлении у царя была своя армия. И 

поэтому он был способен с помощью военной силы вынуждать вас делать разные 

вещи. 

Но Отец говорил много раз, что это должны быть родители любви, Цари любви. 

Поэтому Цари безоружны, за ними нет военной силы. Царей уважают, потому что 

они хранят завет между Богом и людьми. Потому что они всегда защищают 

Конституцию Чхонильгук. Потому что они не указывают, как поступать с 

нравственной точки зрения правильно, заставляя силой делать то или иное, а 
должны быть примером любви к Господу. Примером любви к Завету. Это совсем 

другой тип царей. Совсем другой тип царей. 

Это сейчас находится на веб-сайте. Отец безусловно передал мне и моей жене право 

на царство. Это другое видео. Многие люди говорили, что когда впервые они 

увидели это видео, то не понимали, почему было такое сопротивление со стороны 



468 

 

Матери в этом видео. Теперь они понимают почему. Даже я, честно говоря, не знал 

почему, когда это происходило. 

Но Отец очень четко утвердил в этой декларации, что я буду его тэсинджа и 

сансоджа. Что означает «тэсинжда»? Это означает «представительное тело». Прямо 

здесь он говорит, что Истинные Родители – это одна личность, «ханбун» – «одна 

личность», и представительное тело – Мун Хёнг Джин. Что это означает? Означает 

ли это, что я просто имею авторитет Истинных Родителей? Если вы подумаете об 
этом, что означает представительное тело? Это означает, что на этой земле я должен 

представлять Истинных Родителей. Что это значит? На этой земле я должен быть 

субстанциальным представителем Истинных Родителей. Означает ли это, что я 

совершенный? Нет. Но означает ли это, что я обязан представлять Истинных 

Родителей? Да. Вот что это означает. 

И конечно, здесь мы видим коронацию, проведённую три раза на двух континентах, 

на всякий случай, если люди попытаются скрыть это. На всякий случай, если вдруг 

Исторический комитет решит уничтожить это. Отец передал авторитет Истинных 

Родителей нашей паре. Поэтому он передал нам авторитет и сказал проводить 

Благословения вместо него и освобождение предков. И мы делали это в Корее 

вместо него. По всей Корее для ветеранов войны. 
И под властью Царя сформирован офис Генерального инспектора в Чхонильгук. И 

этот офис, конечно, отдан Кук Джин ниму и его наследникам. Это дань уважения 

желанию Отца, потому что Отец сказал: «Каин и Авель, вы едины. Каин и Авель, вы 

одно целое. И ваши потомки будут многочисленны, как звёзды на небе. Каин и 

Авель, вы одно целое». Это знак уважения воле Отца. В том, что обе линии, моя и 

Кук Джин нима, работали вместе. Постоянно. Ради славы Отца. 

Есть обязанности, которые возложены на царя, они очень важны. Сейчас в Америке 

с этим серьезные проблемы. Это бесконтрольность исполнительной власти, 

объявление войны без согласия конгресса. развязывание войны на иностранных 

территориях основываясь лишь на донесениях разведывательного управления 

министерства обороны. Создание межатлантических альянсов, которые разрушают 

суверенитет наций. Не осталось ничего, что сдерживало бы исполнительную власти. 
Нет сдерживающих факторов. 

В Чхонильгук царь сдерживает и гармонизирует действия исполнительной власти. 

Цари осуществляет проверку договоров с иностранными властями, которые 

заключает исполнительная власть. И конечно, царь назначает Верховных судей 

вместо президента. Поэтому ни одна сила не сможет захватить все три 

правительственные ветви власти. Как это произошло в Соединённых Штатах 

Америки. 

И конечно, царь обеспечивает безопасность президента. Это очень интересно, 

потому что в Чхонильгук, как вы видите, есть ясное видение, как будет выглядеть 

эта страна. Благословение Истинных Родителей и Царство Божье не какая-то 

метафора. Оно должно существовать в мире. В мире должно наступить время, когда 
Царство Бога будет существует и функционировать. Это не метафора. Если вы 

думаете, что это метафора, читайте вашу Библию. Это не метафора. Тысячелетнее 

Царство придёт как субстанциальное Царство, с государственным устройством. В 

нём существует государственное устройство. Но также есть царь. В нём есть цари. 
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По Конституции Чхонильгук, каждого человека в Палате представителей выбирают 

2100 человек. Это означает, что в группе выборщиков размером с Соединённые 

Штаты, где, скажем, 100 миллионов человек, мы бы имели 50 тысяч представителей 

Палаты. Как бы мы все встретились? Это первый вопрос. Для этого есть Интернет. 

Это не большая проблема. Так? Но у вас было бы так много Представителей, 

которые представляют маленькие образования. Почему именно так? Если у вас есть 

огромное количество избирателей, то догадайтесь, что может произойти? Большой 
бизнес или могущественные средства массовой информации могут прийти и начать 

манипулировать процессом, покупая людей и продвигая свои вопросы, которые не 

обязательно являются общественными. Но когда вас избирают 2100 человек, вам 

необходимо знать каждого человека, которого вы представляете, чтобы быть 

выбранным. А если вы отстаиваете интересы большого бизнеса или крупных 

средств массовой информации, то на местном уровне за вас никто не станет 

голосовать. Вам нужно представлять очень небольшую группу людей. Поэтому вам 

придётся представлять этих людей. А не весь конгломерат. 

И догадайтесь что? В Палате представителей не подразумевается финансирование. 

Финансирования для членов Палаты представителей не будет. Поймите, те люди, 

которые захотят использовать политический процесс, чтобы получить 
политическую власть, для них это станет большим разочарованием. Любой большой 

бизнес, который захочет получить политическую власть, через финансирование и 

помощь, через спонсорство политиков, поймет, что это слишком трудно. Потому 

что если местные люди поймут, что вы представляете какого-то другого спонсора, 

но не их, они не будут за вас голосовать. 

Сенат Соединённых Штатов Чхонильгук включает двух сенаторов от каждого 

штата, так же как это было в изначальной Конституции США. Чтобы представлять 

штат, они избираются членами законодательного органа, а не общим голосованием. 

Сенаторы решают вопросы своего штата. Они представляют отдельные штаты. 

И конечно, то, что здесь очень важно, в пункте 16: «Народное ополчение, является 

основной силой национальной безопасности, профессиональная армия не разрешена 

и её содержание не поддерживается» в Царстве Бога. «Армия может иметь военное 
вооружение для использования народным ополчением». Но регулярной 

вооружённой армии быть не должно. Потому что что случается с регулярными 

армиями? Они используются политиками. 

И когда банки хотят собрать деньги со страны в счет выплаты национального долга, 

они делают это при помощи диктаторов или фашистов, таких как Гитлер, или 

Сталин, или Мао Цзэдун, а также можно перечислить множество прочих диктаторов 

ХХ века. Когда боссы больших банков хотят собрать со страны деньги в счет 

выплаты национального долга, они оказывают поддержку и спонсируют диктаторов, 

чтобы собрать деньги. 

Итак, регулярной армии не будет. Это то, о чём говорил Отец, что в Царстве 

Небесном будет полиция Мира и народное ополчение (армия) мира, когда граждане 
выступают в роли полиции. И сами граждане выступают в роли народного 

ополчения. Не будет существовать централизованной армии. Это будет незаконно в 

Царстве Бога. 

«Конгресс должен создавать законы, ограничивающие или запрещающие 

концентрированность рынка и создание монополий». 
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«… законы, ограничивающие любой банк до 1% от всей банковской сферы». 

Например, таких как Федеральный резерв, который захватил всю банковскую 

индустрию. Централизованный банк. 

«Конгресс должен создавать законы, требующие, чтобы все новостные компании 

или новостные бизнесы принадлежали отдельным гражданам». А не зарубежным 

национальным корпорациям, которые вводят коммунистическую идеологию в 

средства массовой информации. 
«Все законы, изданные конгрессом, будут упразднены спустя 10 лет с момента их 

эффективного результата». Поэтому все политики будут заняты тем, чтобы 

сохранить текущие законы, что у них не будет времени разрабатывать новые 

законы. А это всегда хорошо для людей. Аминь? 

Чем меньше законов, тем больше ответственности и чувства совести у людей. И тем 

более нравственными они становятся. 

«Конгрессу запрещено объявлять войну терроризму, наркотикам, бедности или 

другим негосударственным явлениям». Конгрессу запрещено. Мы знаем систему. 

Мы знаем, как глобалисты захватили Америку. И сторонники централизации, и 

фашисты, и люди, которым нравятся иерархии. Провозглашая все эти разные вещи, 

чтобы увеличить цены чёрного рынка. 
Мы не глупцы. Мы понимаем, каким образом цены на чёрном рынке 

поддерживается на высоких уровнях при помощи войн, наркотиков, терроризма и 

так далее. Итак, конгрессу запрещено объявлять такие войны. Для объявления 

войны должно произойти физическое вторжение. 

Конгрессу запрещено создавать или финансировать программы и здравоохранения, 

образования, социального обеспечения и безопасности. Это все вещи, которые 

политики используют как оружие для обретения власти и разрушения республики, 

замены её на демократию, а затем на олигархию. Это в точности то, что случилось с 

Америкой. 

Посмотрите на это. «Конгрессу запрещено создание национальной полиции или 

Следственного комитета». Да, слежка за людьми является незаконной, и в Божьем 

Царстве Конгресс не будет шпионить за людьми. Это просто. И так далее, и так 
далее… Вы можете прочитать этот документ. Мы будем постепенно погружаться в 

него по мере продвижения. 

Кандидаты в президенты будут избираться по-другому, как вы можете увидеть. 

Палата представителей при размерах Америки будет включать более 50 тысяч 

человек. Они голосуют за того, кто среди нас будет президентом. И затем тот, кто 

получит 50% или более голосов, станет президентом. Среди палаты представителей. 

Далее 2-й раунд голосования, если он нужен среди, например, 7 кандидатов. И если 

никто из них не получит более 50%, то и 3-й раунд голосования. 6 кандидатов, и 

если никто не получит 50% – 4-й раунд, и так далее, пока мы не получаем одного 

человека, который у которого будет более 50%. 

Давайте рассмотрим это таким образом. Предположим, вы монополист или вы 
хотите использовать большие деньги, чтобы купить президента. Что, кстати, можно 

сделать в США, если у вас есть триллионы долларов. Вы можете купить президента. 

Из-за неограниченных пожертвований на избирательную кампанию. Если вы такой 

тип монополиста, у которого триллионы долларов, и вы хотите манипулировать 

нациями на благо вашего конгломерата, как вы предскажете, кто станет 
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президентом? Как вы будете знать, кого спонсировать? Как вы узнаете, какой 

человек станет кандидатом? Палата представителей не проголосует за них. И один 

человек получит 50% или больше. А если нет – будет много раундов отбора. Как вы 

поймёте, кого спонсировать, до того, как это произойдёт. Как вы узнаете, кого 

спонсировать? Как вы сможете спонсировать и покупать президента? Вы 

определённо не сможете сделать это так, как это происходит сейчас в США и 

Европе и везде в мире. Как вы сделаете это, будь вы монополистом? 
Эта конституция ЧИГ представляет Божью истину. Поэтому мы знаем реальность – 

нет ничего нового под солнцем. Каждую глупую вещь уже попробовали. Нет новой 

идеологии. Феминизм новой эпохи не нов, он очень древний. Постмодернизм новой 

эпохи не нов – очень древний. Нет ничего нового под солнцем. Божье Царство 

признаёт, что у Бога есть истина. Человек не знает высочайшую истину. Он не 

создаёт новую истину, которая может затенить Божью истину. Божья истина – 

вечна. Она заключается в том, что Он дал Своим детям свободу, ответственность и 

право владычества. Это Его истина. Бог не давал централизованной бюрократии 

архангелов право собственности над Эдемским садом. Он дал Своим детям право 

владычества над Эдемским садом. 

Президент имеет власть. Он является главнокомандующим и управляет армией 
(которая, кстати, не постоянная армия, а объединенное народное ополчение всех 

Соединённых штатов ЧИГ). У него есть большая власть. Но здесь, в 5-м пункте. Мы 

знаем историю верховной власти. Она использует секретные операции для того, 

чтобы менять общественное мнение, что также известно, как «операции под 

ложным флагом». Если исполнительная власть вовлечена в такие вещи – это станет 

действительной войной для нации. Это будет действительная война против граждан 

ЧИГ. 

Вы видите, что каждый отдельный пункт Конституции здесь создан – для чего? 

Чтобы удержать дьявола на своём месте. Удержать ведомых сатаной людей – да, 

людей которыми управляет сатана, тех, кто хочет сконцентрировать власть, хочет 

иерархии и контроля, хочет поработить людей, – всё создано, чтобы остановить их. 

И вы видите теперь, почему теологические проститутки ненавидят этот документ. 
Ненавидят его. Потому что их иерархия контроля не может существовать в этом 

мире. В Божьем Царстве, если вы публичное лицо, если эти теологические 

проститутки попадут в Палату представителей, они станут рабами 2100 

избирателей, которые голосовали за них. Рабами станут они, а не граждане. 

Это нация, где царская власть разоружена, но поддерживает завет между Богом и 

людьми. Она защищает его ценой своей жизни и всё Царство. Чтобы препятствовать 

неуправляемому возрастанию влияния исполнительной власти, как мы видели это в 

истории. Это Царство, которое придерживается трёх принципов. То, о чём говорил 

Отец, когда говорил о Конституции. Сохранение социальной структуры семей, 

которые не порочат чистое Божью родословие. Билль о правах, Билль о правах 

человека в ЧИГ, который даёт реальную власть гражданам. Я нахожусь на 
положении, с которого могу сказать будущим поколениям: «Вам лучше не быть 

глупыми царями. У вас нет никакой военной силы, а у людей есть всё оружие. 

Советую вам выполнять свою работу и защищать Конституцию, защищать завет 

между Богом и человеком. Потому что в Божьем Царстве люди вооружены, у них 

есть независимость от… У них есть способности быть творческими, развивать этот 
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Эдемский сад. У них достаточно креативности использовать вещи, создавать 

партнёрства, свободно любить Бога. У них есть выбор. Их не заставляют быть 

коммунистами, их не заставляют быть в республике, но они могут покинуть её в 

любой момент. Они свободны объединяться друг с другом. И среди этой свободы и 

процветания – корень, который чётко указан в Конституции – вся слава 

принадлежит Богу. Бог дарует нам свободу, права, процветание и счастье. Это и есть 

Царство Божье.  
Боже мой, обед. Обед у нас будет здесь. Она сказала, что не хочет говорить, я 

слишком задержался. Давайте помолимся. 

Небесный Отец! Мы благодарим Тебя, благодарим за то, что демоны кричат в 

Царстве Бога. Нам нравится это. Нам нравится то, что ненавидят демоны. Чтобы они 

заняли надлежащее место, где они будут не хозяевами, а слугами людей. Мы так 

счастливы, потому что это конец времен, и Суд уже здесь! Суд, который разделяет 

добро и зло. Мы ясно можем увидеть, кто стоит на стороне тирании, а кто на 

стороне свободы, кто стоит на Царстве Бога, кто на царстве сатаны. Это так ясно, 

Отец! 

Отец, спасибо огромное, потому что это время ясности и время невзгод. Это 

ужасающий и в то же время замечательный день, когда мы можем ясно увидеть, кто 
мы на самом деле. Мы не хотим создавать видимость, приятную картину того, кем 

мы хотим, чтобы Ты был. Но любить Тебя таким, каков Ты есть. Мужчины и 

женщины, которые горды и смелы быть мужчинами и женщинами, растить детей, 

строить сильные браки и семьи и быть свободными в лучах Твой милости. Мы 

благодарим Тебя, Отец, потому что в предстоящие недели и месяцы мы не знаем, 

что случится, но знаем, что Твоё провидение двигается вперёд. Мы знаем, и мы 

можем уже видеть, что Твоё Царствие вот-вот наступит. Мы можем видеть. И в 

один день – я не знаю как, мы не знаем как – появится время и место и 

обстоятельства, где мы сможем реально установить физическое Царство Божье, 

основанное на Твоём провидении. Отец, мы очень благодарны Тебе. Мы хотим 

отдать Тебе всю славу и честь в этом дне. Спасибо, что Ты позволяешь нам 

помедитировать над Твоим Словом, медитировать, размышлять. И достичь более 
глубокого уровня веры в Тебя и славы, которую Ты дал нам. Мы передаём Тебе всю 

славу и отчитываемся во имя центральных благословлённых семей, в Твоё 

драгоценное имя. Мы молимся, и каждый говорит: «Аминь! Аджу! Аминь! Аджу!» 

  

Давайте восславим Бога! Обнимите своего соседа, скажите: «Царствие грядёт, воля 

исполнится на земле, как на небе!» 

 

Царство Христа (25 октября 2015) 

 

Хенг Джин Мун 

25 октября 2015 
 Давайте поговорим о Царстве Христа. Давайте обратимся к Книге Откровения, 

глава 19. Это после вавилонской блудницы и града Вавилонского, микро- и 

макрокосмосов предательства и высокомерия перед Богом, о том, как они были 

сожжены. Стихи с 11 по 16. Давайте прочтем вместе. 

http://sanctuary-ru.org/565/
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1. И увидел я отверстое небо, и вот конь белый, и сидящий на нём называется 

Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует. 

2. Очи у Него как пламень огненный, и на голове Его много диадим.Он имел 

имя написанное, которого никто не знал, кроме Его Самого. 

3. Он был облечён в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: «Слово Божие» 

4. И воинства небесные следовали за Ним на конях белых, облечённые в 

виссон белый и чистый. 
5. Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасетих 

жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и гнева Бога Вседержителя. 

6. На одежде и на бедре Его написано имя: «Царь царей и Господь 

господствующих». 

Аминь! Аминь! Аминь! 

Важно понять, что когда Господь вернётся, он не вернётся таким, каким он был 

здесь 2000 лет назад. Вы можете это ясно видеть. Когда Христос вернётся, он 

придёт, и будет судить, и начнет войну. Он развяжет войну против зла. Он здесь не 

для того, чтобы подружиться со злом, не для того, чтобы спать с сатаной в одной 

кровати, не для того, чтобы распивать чаи с сатаной. Он приходит для того, чтобы 

сокрушить его! Он приходит для того, чтобы развернуть войну против сатаны. 
Речь не идёт о любезности с сатаной и о политкорректности, о которой они все 

любят говорить: «О, будьте любезны с сатаной». Для них сказать «Слава Иисусу!» и 

«Слава Люциферу!» – в современном мире для них это один и тот же бог, подобно 

тому, как учат сейчас молодежь об одинаковых дорогах к одной горе, о том, что все 

дороги ведут к одной горе. Это старая релятивистская доктрина, она очень древняя. 

В этом нет ничего нового. Молодые люди обмануты, просто потому что они молоды 

и пока еще ничего не знают. При этом древние философии релятивизма 

возвращаются и сводят людей с истинного пути. «О, я думаю, это новая идея, это 

так по-новому – всё объединять и думать, что все говорят об одном Боге. Это так 

по-новому! И я современный человек!» Извините, но вы старомодны, вы на самом 

деле старомодны. Если вы верите в это, вы на самом деле старомодны, потому что 

такого рода философия существовала в каждой погибшей цивилизации, начиная с 
Вавилона, Ассирии, Рима, Греции, – все они закончили релятивизмом. 

И релятивисткие доктрины запутывают людей, потому что вы не можете ясно 

понять, где добро и где зло. Вы должны быть так любезны со всеми, включая 

сатану, что вы не можете относиться негативно даже к сатане. Вы даже не можете 

называть сатану сатаной, потому что вы должны быть любезны и не ранить его 

чувства. Если уж и есть что-то ужасное, что дьявол сделал с человечеством, так это 

то, что он заставил нас бояться ранить чувства дьявола: «е задевай мои чувства! 

Разве ты не знаешь, что я тоже живой?! Не обижай меня!» И люди попадаются в эту 

ловушку. 

Господь придёт и объявит войну. Поэтому люди, которые по-настоящему верят в 

Христа и ставят Христа в центр своей жизни, вызывают у сатаны страх. Потому что 
они знают природу их оппонента. Они также знают природу этих отношений. Они 

знают, что это война, это битва. Я изучал большое количество философий, которые 

пытаются добиться молодежи и соблазнить её, которые говорят людям: «Нет, это не 

«добро против зла», это не двуполярное мышление, это не противостояние одного 

другому, это вовсе не так! Всё дело в единстве, всё дело в том, чтобы жить всем 
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вместе в мире и согласии». А-а-а, да, какой удобный способ убедить неопытных 

людей, удобный способ заставить их не выбирать между добро и злом. И поэтому 

для верующих очень важно, что мы понимаем разницу между добром и злом, 

потому что существует огромная разница. То, чему вы служите, за тем вы и 

последуете. И будете жить с этим вечно. Если вы служите Богу, вы последуете за 

Ним. И вы получите спасение. И будете жить с Ним. Если, с другой стороны, вы 

попали в ловушку и служите сатане, несмотря на то, что вы молоды и глупы, и вас 
обманом заманили в ловушку сатаны – вы закончите тем, что будете следовать за 

ним, будете следовать за господином, которого вы выбрали. В конце концов, вы 

сами выбираете свой путь в ад. Вы выбираете свою конечную точку в вечном мире. 

Поэтому для нас очень важно понять, что Христос приходит и объявляет войну. Он 

сражается против войск сатаны. 

Многие философы, многие теологические проститутки пытаются сказать, что дело 

не в борьбе. Да, дело в борьбе. Дело в борьбе! И если вы этого не понимаете, значит, 

вы спите. Всё дело в борьбе между добром и злом, между тем, что истинно, а что 

ложно. Есть ясный выбор, который мы должны сделать. И есть четкая разница 

между тем, что истинно, а что ложно, что обманно и неистинно. Христос приходит, 

и мы ожидаем его, что он придёт в струящихся одеждах, в звуках классической 
симфонической музыки, что он спустится с прекрасными голливудскими, 

развевающимися на ветру волосами, ослепительными голубыми глазами, которые 

смотрят на нас: «Дети мои, я люблю вас! Я ждал вас, я действительно, 

действительно хочу спасти вас!» Но что сказано в Писании? В Писании сказано: 

12  Очи у Него как пламень огненный, и на голове Его много диадим. Он имел имя на

писанное, которого никто не знал, кроме Его Самого. 

13  Он был облечён в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: «Слово Божие». 

14   И воинства небесные следовали за Ним на конях белых, облечённые в виссон бел

ый и чистый. 

15   Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать народы. Он пасёт их

 жезлом железным.  

Если вы ожидаете, что вернётся голливудский Иисус, значит, вы не читаете 
Библию! Он вернётся с пламенными очами, с мечом, выходящим из его уст, и он 

разрушит и победит врагов. Поэтому вся эта идея и все эти теологические 

проститутки, которые говорят «Почему ты нападаешь на Мать, почему ты 

критикуешь иерархию, почему ты так агрессивен?» – мы приводили пример на 

прошлой неделе, – это всё равно, как если кто-то убивает человека прямо здесь, а я 

бью нападающего по голове, кладу его на лопатки, а человек, которого ударили и 

уложили на лопатки, говорит: «Почему ты нападаешь на меня?! Что ты делаешь?» 

Это всё равно, как если кто-то топит ребенка, а ты идёшь и бьёшь его по голове, 

оглушаешь его, и когда он приходит в себя, он говорит: «Почему ты нападаешь на 

меня, почему ты атакуешь меня первым?» Это такая же логика. Это полное 

сумасшествие! Мысль о том, что я здесь буйно помешанный, который кричит о 
иерархии… Нет, это они напали на Отца, осквернив каждую его заповедь, которую 

он оставил в наследство. Они стёрли его, они старательно работали, чтобы стереть 

его. Они развязали войну против моего Отца. А когда вы развязываете войну против 

моего Отца, то я, как человек ответственный и как мужчина, обладающий честью и 

понимающий дух воина, приду и оторву вам голову! 
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Конечно, вначале был период, когда мы пытались вести переговоры, сейчас все это 

понимают. Мы сами были удивлены. Многие спрашивают и после провозглашения 

Конституции. У нас была встреча с братьями и сёстрами из разных стран, они 

спрашивали о ситуации после ухода Отца в духовный мир. И мы делились с ними. 

Например, я рассказал им о том факте, что Кук Джин является таким сыном, 

который основал фонд всемирной миссии, чтобы его мама, когда Отец уйдет в 

духовный мир, не была рабыней у лидеров и иерархии; чтобы у неё остался фонд, 
которым она будет распоряжаться. Благодаря правильному ведению бизнеса, 

правильному вложению денег он смог увеличить этот фонд до огромного размера, 

чтобы она, как его мама, была защищена, чтобы ей не пришлось просить зарплату у 

лидеров и иерархии. Вот о каком сыне мы говорим. Если кто-либо в обычном мире 

делает такое для своей мамы, все хвалят его: «Ух ты, это замечательно, это 

великолепно, это такой замечательный жест по отношению к твоей маме!» Мы 

видим, как футболисты покупают дом для своей матери на первый свой чек. Но это 

больше чем просто дом! Такой сын, который любит свою мать, думает о её 

будущем, думает о её положении, чтобы она не была рабыней. Разве такой сын мог 

подумать, что эта женщина сумасшедшая, что она собирается предать Отца? Нет, 

никто из нас не знал. Это было тайной Вавилона. Никто не знал, что она 
поклоняется самой себе. Никто не знал. 

Это было оружием, скрытым оружием сатаны, то, что она верила, что она Бог, сидя 

рядом с Отцом, думала всё время, что она – Господь. Это было загадкой для всех 

нас, потому что все были слепы, не только Церковь, которая сейчас начинает 

просыпаться. Это шокирует. Но представьте, если бы это происходило у вас на 

глазах, как бы вы вели переговоры, если бы это произошло у вас на глазах? Я 

помню, как мы сидели в её комнате на верхнем этаже дворца прямо после сонхва 

Отца, и она сказала нам, она сказала: «Кто вы думаете, я?..» и т.д. Мы сказали: 

«Мама, ты победная Истинная Мать, и ты – невеста Истинного Отца, ты – Истинная 

Мать». Она сказала: «Нет. Я – Бог, я – Мессия». И конечно, она затем сказала нам: 

«Я могу делать, что захочу, я могу делать, что захочу». Она использовала слово 

«чольте коллё». «Я обладаю абсолютной властью» – вот что она сказала. Вы 
понимаете? Вы можете себе представить, каково это – сидеть в одной комнате со 

своей мамой и слышать, как такое выходит из её уст? Она использовала слово 

«чольте коллё»: «Я обладаю абсолютной властью. Абсолютной властью»!!! Она 

кричала это. Весь верхний этаж, включая кухню, слышали это. И некоторые 

невестки были в той комнате, они тоже это слышали. Это было невероятно. 

Ощущение было такое, что вы не просто смотрите корейский сериал, а что вы 

находитесь внутри этого сериала. Когда вы видите опьяненную властью 

императрицу, провозглашающую свою власть, когда она кричит: «Я обладаю 

абсолютной властью», чувство такое, что ты снимаешься в фильме. Когда такое 

видишь собственными глазами, это довольно-таки напрягает. И многое нужно 

переварить. Многое пришлось переварить. 
Мы тоже люди, мы хотим видеть добро в нашей маме, мы хотим верить в добро, в 

то, что, может быть, она находится под чарами Ким Хё Нам, и что, возможно, она на 

самом деле не верит в это, и что возможны переговоры, что возможно переубедить 

её, что возможно уговорить её: «Нет, нет, Мама, мы не можем делать эти изменения, 

мы не можем проводить это!» Но не достигает, ни одно слово не попадает, ни один 
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возглас не доходит, ни одно восклицание не достигает. Вместо это постоянное, 

постоянное, неустанное продвижение вперёд по осквернению. Осквернение за 

осквернением. Вы пытаетесь сделать всё что можете, но не можете это остановить. 

И однажды наступает момент, когда вы понимаете: «Ну да, это серьёзно. Это 

серьёзно. Это не просто обиженная женщина. За всем этим стоит бОльшая сила, 

чтобы уничтожить и стереть Мессию». Один брат сказал, что в изначальном 

Чхонсонгён существует сотни упоминаний о браке и важности абсолютного секса в 
браке, верности в браке, сотни упоминаний, а в новом Чхонсонгён – только десяток. 

Вы видите, какие огромные изменения произошли. Были внесены огромные, 

чудовищные изменения. 

Мы находились внутри этой всей картины. Да, время от времени я выходил на 

публику в то время и говорил: «Да, мы верим в Мать, она прилагает все свои 

усилия». Я говорил всё это, я хотел спасти её репутацию! Насколько это было 

возможно! Я пытался работать с реальностью и спасти её репутацию до того, как 

она создаст ещё большую катастрофу. Потому что я – любящий сын. И как только 

она начала совершать ошибки, я не вышел и не стал кричать с высокой трибуны: 

«Слушайте все, она сделала то и это!» Я пытался убедить ее: «Мама, возможно, это 

не лучший вариант. До того, как ты это провозгласишь на публике, может, нам не 
надо этого делать! Это принесёт Суд! Это принесёт Суд!» Я говорил ей это с самого 

начала. Я изучал религии. «Если ты сделаешь это, это разделит Церковь навсегда!» 

И конечно, найдутся теологические проститутки, которые скажут: «Хёнг Джин ним 

хочет расколоть Церковь». Глупцы! Это я предупреждал её о том, что она расколет 

Церковь, если она будет редактировать то, что Отец велел не трогать. Мы говорили 

ей об этом. 

И теперь вы видите в этой дряхлой иерархии, вы видите, что происходит 

предательство, воровство, вы видите, как всё Царство и фасад начали смешиваться и 

разрушаться. И в то время как оно разрушается, в то время как поток пожертвований 

уменьшился – а им нужны только деньги – и когда это всё неуклонно разрушается, 

вы видите, что лидеры теперь предают один другого, начинают организовывать свои 

сообщества, и т.п. И мы говорили ей об этом. Если ты отдаёшь себя, свою 
репутацию воровскому вертепу – среди воров нет чести, – ты думаешь, что можешь 

вести политические игры, работая с мошенниками, может быть, на короткое время, 

но это всё возвращается, всегда возвращается. Всегда возвращается для того, чтобы 

заполучить тебя. Если ты работаешь в вертепе разбойников, ты получишь удар в 

спину. Это гарантировано в какой-то момент. Ты получишь удар. Такова 

реальность, с которой нам приходилось иметь дело. 

Посреди всего замешательства и хаоса всякие невероятные вещи, которые мы даже 

не могли переварить, они совершались так стремительно, быстро, что мы не могли 

их даже обработать. Но я видел Божью руку защиты на нас. Например, на 

Благословении в День Основания они проводили все эти церемонии и сказали: «Кук 

Джин должен преподнести Матери новый Чхонсонгён». Он просто сказал: «Нет. Я 
этого делать не буду. Я не буду этого делать». 

А я был молод и наивен, лыс, нет, может быть, в то время у меня были ещё длинные 

волосы, которые приходится мыть шампунем в дикой природе, и задался вопросом, 

что мне делать. Вся всемирная Церковь смотрит на меня, я всемирный президент, 

все знают, что я наследник и преемник, я должен выйти вперёд, я должен 
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поддержать свою мать. И я проходил через все эти личные чувства к маме. Я не 

хотел причинять ей боль. Я не хотел наносить вред её репутации. Я хотел защищать 

её. Я хотел стать для неё такой позитивной мужской фигурой. Я хотел защищать её 

от хищников. 

В этой церемонии мы должны были преподнести ей царскую печать. И конечно, 

теологические проститутки закричали: «Ой, смотрите, смотрите, ты отдал своё 

право наследования, ты отдал своё наследование!» Я отдал цезарю цезарево. 
Когда Отец передавал мне право наследования, это не была резиновая печать. Он 

передал мне 8 священных текстов и своё завещание, которое он написал на бумаге. 

Я отдал ей фальшивую печать, которую они сделали в корейском уличном 

магазинчике, делающем печати, и я передал цезарю цезарево. Я не отдал им ничего 

из того, что передал мне Отец. Так глупо. Но так как теологическим проституткам 

платят за то, чтобы они поддерживали дряхлую, разрушающуюся, разлагающуюся 

иерархию, вы видите, что у них нет никаких аргументов, чтобы объяснить всё, что 

произошло. Как такое могло быть одобрено Отцом, потому что такого бы никогда 

не произошло. 

Они провозгласили своё настоящее видение Чхонильгук, которое должно стать 

Царством Небесным на земле, чтобы воля Небесного Отца осуществилась как на 
небесах, так и на земле. Вот их видение реальности Царства Небесного на земле – 

«когда Бог создаст Царство Небесное на земле, оно будет таким!», и они 

представили это миру. Это Царство без царя, что само по себе оксюморон 

[сочетание несочетаемого – прим. Переводчика]. Они заявляют, что они 

сформулировали основные законы по реализации Царства Небесного, идеального 

мирного мира. В этом ужасном документе говорится только о порабощении и 

всеобъемлющем тоталитаризме. Если бы эта политическая система была бы 

воплощена где-нибудь на маленьком острове посреди неизвестности, это была бы 

самая угнетающая, рабская страна в мире! Она была бы хуже Ирана, она была бы 

хуже Северной Кореи, она была бы хуже любого диктаторского режима. И это 

странно, потому что если Отец, если преподобный Мун Сон Мён был Господом 

Второго пришествия, должен ли его плод отличаться от царств прошлого? Должен 
ли он произвести плод, отличный от прошлых царств? Когда мы смотрим на царства 

прошлого, мы всегда видим диктатуру, тоталитаризм, тотальное подчинение 

населения. Если он на самом деле является Мессией, почему тогда его плодом 

тоталитарен, повторяет все злые царства прошлого, которые пали? Почему? Это бы 

только доказало, что он не Мессия. И что все члены Церкви Объединения глупцы, 

потому что верили в ложного Мессию. Если вы верите в документ ФСЕММ как в 

видение Царства Небесного, как говорят некоторые теологические проститутки… 

Они настолько продажны, что даже гордятся тем, что они подобны саддукеям и 

фарисеям, и говорят, что те были друзьями Иисуса. Почитайте Библию! Почему бы 

вам не почитать Библию? Иисус сказал: «Горе вам, книжники и фарисеи, 

порождения ехиднины, вы ищете убить меня!» Почему бы вам не подумать о святом 
Павле, который убивал христиан? Он был фарисеем. Они не были друзьями Христа 

– они ненавидели Христа. И когда эти глупцы пытаются говорить: «Мы, фарисеи, 

друзья Бога»… Полные идиоты, вот вы кто такие, полные идиоты! Потому что вы 

не знаете Библию, вы не знаете своих предков, что они произошли от «отца вашего 

дьявола» и они убили Иисуса. Это так глупо. 
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И если вы верите в этот документ – а вы должны в него верить, –  если вы член 

Федерации семей за единство и мир во всём мире, вы должны верить в то, что у 

граждан нет прав, вы должны верить в порабощающий Верховный совет, который  

только приказывает и никогда неподотчётен, вы должны с нетерпением ждать 

наступления мира, в котором абсолютно нет системы сдержек и противовесов, в 

котором есть тоталитарное государство, всеобщая коррупция, полная 

централизация. Верховный совет будет управлять вами как Бог, а вы должны будете 
пресмыкаться и служить им за то, что они являются Советом. И кстати, именно эти 

люди ударили в спину Отца. Если вы находитесь в Федерации семей, то это ваш 

выбор – верить и с нетерпением ожидать наступления царства ада на земле. Вы в 

своей вере должны с нетерпением ждать наступления царства ада, где будут править 

люди, которые предали Мессию. Вы должны будете верить в них. На самом деле вы 

следуете за сатаной, поэтому вы сатанисты. Сейчас вы – последователи сатаны. Вы 

стремитесь к его идеалу, вы желаете наступления его царства, вы желаете 

поклониться и поцеловать ноги Верховного совета. Вы – последователи сатаны. И 

вы пойдете туда, куда вы решили пойти. Это очень просто, очень просто.  

Царство Божье должно быть другим. Иначе оно станет повторением царства сатаны. 

Царство Божье должно быть таким, которое никогда не существовало. И когда оно 
будет существовать, оно создаст истинный подарок, которое может создать Царство. 

Оно создаст нравственное общество. Будет существовать свободная воля. Будут 

также и плохие действия, но у плохих действий будут последствия. И там будет то, 

чего еще никогда не было. Все прошлые царства пытались централизовать всё под 

себя, а Царство Небесное не должно быть таким, оно должно стать местом, где люди 

были бы свободны искать отношений с Богом. Не создавать одну государственную 

религию, а отношения с Богом, не религию, а отношения с Богом, Который является 

дарителем свобод. Каждый раз, когда люди наслаждаются свободой, они должны 

благодарить Бога, с Которым у них есть отношения. И если, как мы видели это на 

протяжении истории, Америка была в буквальном смысле Царством Небесным для 

мира в XVIII и XIX веках, когда люди из своих диктаторских стран убегали сюда, 

где они могли жить со своими семьями и создать свой дом… Это было переездом в 
землю полной свободы. Как это невероятно – жить в диктаторском государстве, а 

затем переехать в свободную страну! Это невероятно. 

Конечно, сейчас всё по-другому, и уже непохоже на это, но даже Америка, которая 

началась на этом библейском основании, на библейских принципах, деградировала 

до демократии. Мы видели это, мы видели это на протяжении истории. Есть 

различные категории различных видов общества, но на самом деле существует 

только две реальности – олигархия или республика. Демократия – это переходная 

реальность между республикой, которая превращается в олигархию. Демократия 

очень нестабильна и всегда ведёт к диктаторству. И об этом очень ясно говорили 

отцы-основатели. Посмотрите на историю. Демократия никогда не длилась долго. 

Поэтому США были основаны не как демократия, а как республика. 
Представительное правление с системой сдержек и противовесов, системой суда 

присяжных равного с подсудимым социального статуса, с правом 

нуллифицирующего вердикта [позволяет суду присяжных оправдать подсудимого – 

прим. Переводчика], вся система сдержек и противовесов была на федеральном 

уровне, но начиналась с местного уровня. Всё это формировало республику, не 
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демократию, но мы деградировали до демократии с её лживыми политиками, 

финансированием банков и т.д. 

То есть в истории на самом деле было только два выбора.  Релятивисты хотят 

заставить нас поверить, что существует множество вариантов. «Как замечательно, 

что мы такие разные!» Но если вы хорошенько изучите, то увидите, что разницы 

мало. Всё поделено на две категории людей. Одни люди подчиняются Богу, а другие 

с пеной у рта доказывают, что Бога не существует, и «поэтому я могу делать, что 
захочу». И подобная система взглядов приводит к формированию различных 

философий, которые на первый взгляд выглядят по-разному. Многие духовные 

группы выглядят по-разному, но в конечном итоге все эти философии в 

действительности разными путями приводят к одному итогу – далёкому от Бога и 

близкому к сатане и самопоклонению. Даже если некоторые духовные традиции не 

явно служат сатане, дьяволу или Люциферу, они разделяют его веру в поклонение 

себе самому. Они служат, они идут по стопам этого первого учителя, и поэтому они 

находятся на этой стороне. Реальность свободы такова, что она не может 

существовать до тех пор, пока Бог не даст её. «Я ненавижу это слышать, я не могу 

это слышать». Есть люди, которые ненавидят это. Нет, так быть не может. Даже в 

движении за свободу в Америке существует множество атеистов, которые заявляют: 
«Нам не нужно верить в Бога. Все, что мне нужно – это верить в то, во что верит 

общество, или верю ли я в принцип ненападения». Нет. Если вы не верите в Бога, у 

вас нет отправной точки свободы. Кто сказал, что принцип ненападения истинен? 

Он может быть ложным. Если вы посмотрите на царство животных, принцип 

отсутствия агрессии там не работает, потому что животные используют агрессию, и 

среди них тот, кто доминирует над слабыми особями, выигрывает! Понимаете? То 

есть если бы всё ограничивалось лишь решением человека и если бы все решили, 

что принцип ненападения (отсутствия агрессии) – это корень свободы, а при этом 

кто-то другой принял бы иное решение: «Нет, это не так, я создам армию, и я вас 

всех поубиваю, и стану диктатором, и скажу «нет», то от вас просто ничего не 

останется»… Всё дело в силе, всё дело в прихотях выбора человека. И так будет 

продолжаться до тех пор, пока ваша философская начальная точка не будет связана 
с Творцом, Который является Всевышней силой. Это – корень нравственного 

поведения, а не только общественные контракты. Корень истинно нравственного 

поведения – это наша связь с Богом и наше желание принять и ценить эти 

отношения. В конце концов, у нас есть два выбора. Мы можем ясно видеть, что 

падшая Церковь открыто, уже не скрытно, а открыто надеется и движется к тому, 

чтобы однажды осуществить царство олигархии над людьми. Хвала Богу, что по 

крайней мере это видно и что сатана показал, на что он надеется в будущем царстве, 

которое станет царством ада и не будет отличаться ни от одного общества 

прошлого. 

Однако с настоящим плодом Отца, кем являются его сыновья, Каин и Авель, кого он 

сам помазал, которые на самом деле являются носителями его родословия, кто несёт 
в себе настоящее родословие Христа и кого он посвятил быть своими наследниками, 

какой плод, к какой нации мы стремимся? Очевидно, к совершенно 

противоположной той, к которой стремится падшая Церковь. В истинной 

Конституции Отец дал критерии, каким будет Царство Божье, и в Библии тоже ясно 

об этом сказано. Это будет Царство. В тысячелетнем Царстве будет существовать 
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царское право. Вы не можете обойти это, оно здесь. Тысячелетнее Царство – значит, 

будет царь. Также Отец сказал, что Конституция США несовершенна и что 

необходимо улучшить её и переписать. И он сказал о трёх принципах Конституции 

– сохранять чистоту родословия Бога, не причинять боль и не нарушать права 

человека и не злоупотреблять общественными деньгами. Сейчас это провозглашено 

в Конституции Чхонильгук. 

Там четко заявлена разница между мужчиной и женщиной, что есть мужчина и 
женщина, что брак заключается между мужчиной и женщиной. И Конгрессу 

запрещено поддерживать другие стили жизни, запрещено, потому что Бог не хотел 

этого и это разрушает общество. Очень ясно, если вы почитаете Конституцию, вы 

очень ясно увидите. 

Сейчас в современном мире, если вы мужчина, вы должны испытывать вину за то, 

что вы мужчина. И вы не можете сказать: «Я мужчина и этим горжусь!» Если вы это 

скажете, то:  «О Боже, вы ужасный человек, вы необразованный, ужасный варвар!» 

И конечно, вы получили целое поколение мужчин, которые совершенно 

женоподобны. Сейчас проводятся социологические исследования. Мужчина в 

колледже так боится женщин, что не может даже назначать свидания. Это 

социально высокий риск – назначить свидание женщине. Вы можете вкладываться в 
девушку, и вдруг она заявит: «Он изнасиловал меня». И тогда вы – покойник. Тогда 

с вами покончено. Вас выгонят из школы, вас будут судить за преступление. Если 

вы женитесь на женщине, то все суды будут на стороне женщины, и вы никогда не 

получите право на ребенка, если случится развод. Сейчас проводятся 

социологические исследования в Гарварде о молодых людях, которые не хотят 

встречаться с женщинами, потому что они слишком опасны! И они лучше 

удовлетворят свои сексуальные фантазии через порнографию, это намного проще. 

Такова реальность. Это адская бездна, когда мальчики не могут быть мальчиками, а 

девочки не могут быть девочками. 

Когда эта идея о гендерной нейтральности…Вы знаете, всё это социологически 

обусловлено… И это всё основано на социальных нормах в период становления, 

когда происходит ваше психологическое развитие в период полового созревания. И 
это видно в тот период, когда вы учитесь играть роль мужчины и женщины и тому 

подобное, чему вас учат в начальных классах. «И конечно же, те ролевые игры не 

настоящие, и поэтому нам не следует использовать слова «мальчик» или «девочка», 

нам не следует использовать «голубой» или «розовый», мы не должны использовать 

никаких различий», которые в действительности являются гендерным равенством. 

«Поэтому нам нужно иметь совместные туалеты для мужчин и женщин», и пока 

женщины ходят в туалет, мужчины могут проходить мимо и тут же писать прямо 

рядом с ними. Вот какая утопия для вас, девушки, поздравляю! Вот что вы 

получите! Если вы любите справлять нужду напротив мужчины, который тоже 

справляет нужду напротив вас и смотрит, как вы это делаете… Это…это 

проблема… возможно, вам нужно лечиться. 
И в этой невероятной хаотичной реальности, в которой вы не может решить, не 

можете даже сказать: «Я – мужчина». Если вы скажете это, вы ханжа и вы 

угнетатель женщин, так как вы сказали: «Я – мужчина, я – мужчина». Вы знаете, 

самый лучший способ разозлить сатану – это сделать что-то противоположное тому, 

что он делает. Поэтому когда он говорит вам: вы должны быть полностью 



481 

 

кастрированным и женоподобным, – будьте мужественными. Вам не нужно быть 

злыми мужланами, просто будьте мужественными. Гордитесь тем, что вы мужчина. 

Вам не нужно быть «злым». Я не говорю: пойди и побей любого, кого захочешь. Это 

не мужественность. Вы можете быть милыми, но при этом мужественными. 

Интересно, что те люди, которые выступают против мужественных мужчин, в итоге 

хотят мужественного мужчину. Которые потом пойдут за хулиганом или мафиози. 

Потому что с ними веселее: «Мне нравятся плохие парни». Разве не ты только что 
говорила, что все мужчины не должны быть как мужчины?.. «Но я люблю плохих 

парней». Ну хорошо…вот видите, полная шизофрения. 

Когда вы смешиваете божий идеал, вы не позволяете мальчикам быть мальчиками, а 

девочкам – девочками. Вы знаете, мальчики, они такие. У кого есть сыновья, вы 

знаете, они могут начать драться на палках и стрелять друг в друга из палок. Это 

нормально… Это не отклонения в поведении, это не подростковая преступность, это 

не какое-то подавленное женоненавистничество, а еще лучше «социологический 

пубертатный период формирования» … Они просто мальчики!!! И они так проводят 

время, с удовольствием дерясь друг с другом и стреляя друг в друга стрелами. 

Свыкнитесь с этим: таковы парни. 

И в конечном счете, я не знаю ни одной женщины, которая хочет быть рядом со 
слабым мужем. Я не знаю никого. Они хотят быть с заботливым мужем, конечно, с 

ласковым, который любит их. Но не слабым мужем, который, когда дом и семья в 

опасности, не может ничего сделать, кроме как спрятаться за шторой и говорить: 

«Дорогая, пожалуйста, иди разберись с ним сама, иди, иди. Я буду болеть за тебя. 

Ты суперженщина!» Я не знаю ни одной женщины, которая это сделает. Они хотят 

мужчину, нежного и любящего, да, но если придет время, когда они будут в 

опасности, он сможет побить сатану. И он мужчина, видите, вот почему. Это 

забавно, потому что, как вы знаете, проводить время в дикой природе – «мидбар», 

что в переводе с иврита значит «в пустыне», что на самом деле значит «dabar», 

которое пошло от слова «дабар», которое значит «Слово Бога». Когда мы проводили 

время с нашей семьей и один из моих сыновей и…Хорошо-хорошо, я знаю, что 

такое не обсуждается при дамах …Когда мы были на природе, он почесывал в паху.  
В пустыне. Эка невидаль, да? Все это делают. А моя дочка сказала: «О Боже! Как 

отвратительно, как неприлично!» А я сказал: «Моя дорогая, не волнуйся, все в 

порядке. Все мужчины почесывают там. Не волнуйся. В этом нет ничего 

особенного, понимаешь? Твой муж тоже будет почесывать (поправлять гениталии). 

Это нормально. Порой они не в порядке, лежат неловко, порой они зажаты, 

понимаешь, и приходится делать то, что приходится». И я сказал: «это похоже на то, 

как ты отбрасываешь волосы. Девушки ведь отбрасывают волосы рукой, когда они 

им мешают, так? Ты поправляешь волосы». 

Если вы чувствуете, что что-то не в порядке, вы это поправляете… А-а-а-а, понятно. 

Вы можете понять это, когда идёте в природ. Бог дает вам все эти дары, 

действительно дает. Используйте их чтобы передать реальность своим детям. 
Природа – это реальность… Если вы хорошенько не подготовитесь, то ночью 

можете отморозить свой зад, испытывать боль ночью. Вы должны быть готовы к 

реальности, когда вы на природе… 

Как вы думаете, почему Истинный Отец всё время бывал на лоне природе, почему 

он ходил на природу всё время? У него был дворец, у него было много особняков по 



482 

 

всему миру. Так почему он продолжал посещать самые отдалённые и дикие места, 

почему он проводил так много времени, более 10 лет своей жизни, в амазонских 

джунглях? Зачем бы вы так поступали? Если вам нравится комфорт и роскошь, 

зачем бы вы пошли в джунгли Амазонки? Это самое худшее место, куда можно 

пойти, если вы любите комфорт и роскошь. С какой стати он отправлялся в джунгли 

Амазонки? Нет места для путешествий хуже, если ты любишь комфорт и роскошь. 

Всевозможные жуки, кусающие мухи, кусающие клещи, кусающие муравьи, 
жалящие змеи, кусающие леопарды, кусающиеся капибары… Что бы это ни было, 

оно там есть. 

До 90-летнего возраста отправляться к далеким островам, отправляться в опасные 

океаны… Зачем он делал это? Зачем? Он не снимал видео, нет. Так зачем он делал 

это? Это фундаментальный вопрос. Это место, куда семьям нужно отправляться, 

чтобы пообщаться с Богом. Место, о котором говорит Отец, где вы можете видеть, 

как находит своё воплощение Священное Писание. Вы сможете встретиться с 

реальностью лицом к лицу. Вам придётся быть реалистом, вы не можете жить в 

фантазиях. Вам придется стать реалистом, чтобы распознать угрозы, чтобы познать 

то и это… и вследствие этого чувствовать себя комфортно, властвовать над этим, 

владычествовать над этим, возвыситься над этим и научиться радоваться в природе. 
Вы знаете, Отец включил три непререкаемых положения в Конституцию. Одно из 

них – чистота брака – социальная основа для 4-позиционного основания. Муж и 

жена, субъект и объект… И привыкните уже к этой мысли, мужья, сделайте шаг 

вперёд и станьте субъектами своего дома. Это не значит, что вы тираны. Это значит, 

что вы берёте на себя ответственность, подобную той, что Христос взял за церковь. 

Вы согласны умереть, вы согласны сражаться, вы согласны делать всё, что в ваших 

силах, чтобы любить вашу церковь, любить ваш народ, любить вашу семью. Верно? 

Вы берёте на себя роль субъекта. Вы не объект, вы не позволяете себе говорить: 

«Милая, сделай это» или «Дети, сделайте это» – и откидываться на спинку кресла 

или просто валяться на диване. Вы берёте на себя роль субъекта, верно? Вы берёте 

ответственность за свою семью, за её безопасность, за её защиту. Вы мужчина в 

доме. Вот что такое ответственность. И это та ответственность, которую многие 
мужчины бояться брать на себя. Но если вы собираетесь стать Божьим человеком, 

вам надлежит быть главой своего дома, с любовью, с любовью. И конечно, как 

объекты, все остальные, будь то жена или дети, должны уважать вас. 

Да, ваш муж несовершенен, да, вы несовершенны, и вы будете ошибаться, и он 

будет вас иногда злить, а может быть, и всегда. Но мы должны относиться к нему с 

уважением. Мы признаём его духовную позицию, мы признаём его, и мы признаём, 

что без него мы подвергаем наших детей самой значительной социальной 

опасности. Огромнейшей. Отсутствие отца в семье – самая первая, самая главная 

причина того, что ребенок становится преступником, разводится, прозябает в 

бедности, совершает самоубийство. Свыкнитесь с этим, такова реальность. Бог 

сотворил отцов для того, чтобы они взяли на себя ответственность за семью. Это 
важно. 

Конечно, мы живем в обществе, которое уничтожает отцов. Фактически, если у вас 

в семье нет отца, вас рассматривают как современную семью, верно? Современную 

семью. Поэтому, конечно, наши дети подвержены риску на всех уровнях. И это 

очень интересно, потому что как мы рассмотрели другие вещи на прошлой неделе… 
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Но вот тут, в Конституции Чхонильгук, говорится, что «Конгресс не может 

объявлять войну наркотикам, террору и бедности». Но почему? Разве наркотики не 

зло? Разве бедность – это не плохо? Разве террор – это не плохо? Так почему мы не 

можем вести войну, которую, как мы полагаем, мы должны вести, чтобы очистить 

мир от всего этого? Причина в том, что люди не понимают сути этих войн, которые 

вы не можете выиграть. Нельзя вести войн против неопределённого 

существительного. Во-первых, вы не можете вести войну против бедности, террора 
и наркотиков, потому что это будет бесконечная война. Так и получается. Но это 

интересно, потому что когда мы исследовали войну против наркотиков… 

Это интересно, потому что есть целая индустрия, одна из крупнейших – взгляните 

на это – одна из крупнейших в США. Это растущая индустрия тюрем. Взгляните. 

Сейчас в государственных тюрьмах, тюрьмах штатов и частных тюрьмах находятся 

2 миллиона заключенных. Америка из свободной республики превратилась в 

государство, в котором содержится в тюрьмах больше людей, чем где-либо в мире. 

У нас больше всего заключенных в мире. Думаете, в Китае плохая ситуация? У нас 

больше заключенных. Мы упрятали в тюрьму больше наших людей. Думаете, 

Россия плохая? Мы посадили за решетку больше наших людей, наших граждан. Это 

мы плохие, когда дело касается арестов. 
И посмотрите ещё вот на что. У нас содержится 25% от общего числа заключённых 

в мире, но США составляет лишь 5% от общего населения планеты. 25% от общего 

числа заключенных в мире – 25% у нас. Мы заключаем за решетку наших людей и 

наших детей. Это очень интересно, потому что если вы начнёте копать дальше, вы 

увидите реальность. США опережает такие страны, как Куба, Руанда, Российская 

Федерация, Беларусь. У нас более 2 млн 300 тысяч заключенных. Вы только 

взгляните! Это один из самых быстро растущих бизнесов в США. Его инвесторы – 

на Уолл-Стрит. Тюрьмы – это многомиллионная индустрия, у которой есть свои 

выставки, съезды, веб-сайты, каталоги для заказа по почте и через Интернет, 

кампании прямой рекламы, архитекторские бюро, строительные предприятия, 

инвестиционные фонды, сантехнические службы, продовольственные компании, 

вооруженная охрана, изоляторы любых расцветок. Уверяю вас: люди, которые 
начинали войну с наркотиками, такого не ожидали. 

Угадайте, откуда взялась вся эта фишка с заключёнными, использование 

заключённых в качестве очень дешёвой рабочей силы? Это коренится в самом 

начале колониальной истории Америки, когда у нас было рабство. После 

Гражданской войны система найма заключенных была введена для того, чтобы 

продолжить традицию рабства. 

«С 1870 до 1910 года в штате Джорджия 88% нанятых каторжников были чёрными. 

В Алабаме 93% «нанятых» шахтёров были чёрными… В период после Гражданской 

войны… был принят новый пакет явно расистских законов, налагающих 

обязательство рабского труда и потогонной работы на систему криминального 

правосудия». 
Что здесь имеется в виду? Это интересно. Посмотрите на статистику. Когда вы 

объявляете войну наркотикам, вы не только получаете синдром Аль Капоне. Все 

знают, что это такое? Когда запрещают алкоголь, потому что это плохо, Аль Капоне 

делает вино в своем подвале, а потом продаёт его на улице за тысячу долларов, он 

обогащается грязным путём. Это называется «цена чёрного рынка», так? Итак, мы 
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ставим что-то вне закона, что тогда происходит? Поднимается мафия и делает это 

незаконно, они продают это по высокой цене и богатеют, так? Это называется «цена 

чёрного рынка». Потом что происходит? Когда вы отменяете запрет на алкоголь, это 

исчезает – банды исчезают и конкурируют с другими, которые продают вино за 8 

долларов. Они вылетают из бизнеса. 

Но это интересно, потому что, смотрите, что происходит в тюрьмах. 40% 

исключённых из школ в США каждый год – чёрные. 70% арестованных – чёрные 
или латиноамериканцы. Вероятность исключения из школы чёрных в 3,5 раза выше, 

чем у белых. Вероятность того, что чернокожий или латиноамериканец не закончит 

школу, в 2 раза выше. 68% содержащихся в федеральных тюрьмах не имеют 

аттестата об окончании средней школы. Так что вы ясно видите, что есть 

отклонение по отношению к национальным меньшинствам. Очень ясно видно, что 

они попадают в заключение в несколько раз чаще. Возможно, это из-за того, что 

федеральное правительство для начала распространяет всякие наркотики в местах 

их проживания. Доктор Пол Вильямсон, автор десяти бестселлеров, написал работу 

на эту тему, как ЦРУ ведёт торговлю наркотикам, и причины, почему войска США 

до сих пор размещены в Афганистане и т.д. Итак, эти национальные меньшинства 

становятся мишенью, им навязываются наркотики, которые им нравятся. Есть 
длинные наркотики, там должна быть полиция и все остальные, и у этих молодых 

ребят нет другой возможности, потому что все должны употреблять наркотики. Те, 

кто продаёт наркотики, богатеют, а дети попадают в тюремную систему. Что 

происходит в тюремной системе? Из-за войны с наркотиками – посмотрите на это – 

компании IBM, Boeing, Motorola, Microsoft, AT&T, Wireless, Texas Instrument, Dell, 

Compaq, Honeywell, Hewlett-Packard, Nortel, Lucent Technologies, 3Com, Intel, 

Northern Telecom, TWA, Nordstrom’s, Revlon, Macy’s, Pierre Cardin, Target Stores и 

многие другие инвестируют в содержание частных тюрем. Вот что происходит. Как 

только тюрьмы передаются в федеральное подчинение, как только вы начинаете 

войну против наркотиков, в тюрьме появляется большое число людей за 

ненасильственные преступления. 

Смотрите, что происходит, смотрите, сколько зарабатывает в среднем заключенный. 
Тюремный труд в Соединённых Штатах. Угадайте, какая сейчас есть программа? 

Вы можете взять в аренду заключённого. Компании могут нанять заключенных за 

почасовую оплату в 1 доллар 15 центов! Они также могут взять в аренду рабов, в 

смысле заключённых, за 12 центов. А многие из них попадают в тюрьму из-за 

ситуации в общинах национальных меньшинств, где распространяются эти 

наркотики и всё такое. Эти компании, например монополии и разные другие 

организации, используют этот очень-очень дешёвый труд. Видите, это очень 

интересно. Когда они создают тюремно-промышленный комплекс – а это бизнес, 

приносящий прибыль, – видите, что происходит? Они получают рабскую зарплату, 

рабскую зарплату стран третьего мира. Американцы, которых заставляют работать 

на таком уровне компенсации. Тем временем, конечно, они несут бред о 
минимальной зарплате: «У нас низкая минимальная зарплата! Поднимите, 

поднимите, поднимите, поднимите минимальную зарплату». Но при этом они 

держат чернокожих ребят, и латиноамериканских ребят, и вьетнамских ребят в 

тюрьмах, чтобы они продолжали работать на нас за 12 центов в час». Видите, 
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насколько лицемерны эти дураки? Вот почему политики вам лгут. Они не говорят 

вам о реальности, что происходит на самом деле в мире. 

Посмотрите также, что сделала война против наркотиков с общинами в Америке. 

Они раньше очень защищали семью. Община чернокожих была одной из самых 

сильных защитников семьи. Их преследовали, они были рабами. В 1940-х годах 

община чернокожих становилась одной из самых образованных на душу населения. 

Среди них было больше всего выпускников университетов. А потом они стали 
мишенью социального обеспечения, и тогда их семьи стали разваливаться. Потому 

что если вы хотите получить пособие, вы должны показать свидетельство о разводе, 

что в доме нет мужчины и вы заинтересованы в разводе. И если у вас много-много-

много детей, вы всё равно получаете поддержку от государства, оно будет вашим 

мужем, теперь ваш муж – государство. Если вы спите налево и направо и у вас 

много-много детей, много мужчин, что поощряет аморальность, вы всё равно будете 

получать субсидии. И вы видите, что эти общины, эти национальные меньшинства 

разрушаются, если они принимают это. Если они принимают это, они разрушаются, 

как это уже было. 

Посмотрите на изнасилования. Многие думают: «Изнасилование! О Боже!» А вы 

знаете, что мужчин в Америке насилуют больше, чем женщин? Вы знали? Разве это 
не ошеломляет? Насилуют больше мужчин. Итак, из-за войны против наркотиков у 

нас мужчин насилуют в больших масштабах, за год насилуют 140 000 мужчин в 

тюрьме. Видите? Даже в комедиях по телевизору об этом шутят: «О Боже! Ты же не 

хочешь в тюрьму, там с тобой повеселятся». Знаете? Потому что это эпидемия, это 

реальность. Если вы против изнасилований, если вы против воровства, если вы 

против разбоя, если вы против убийств, вы должны быть против централизованного 

правительства. Обязательно. Потому что это самый большой виновник 

изнасилований, самый большой виновник разбоя, самый большой виновник грабежа 

и убийств в мире. Не найдётся никого, кто скажет: «Отдай мне половину своих 

заработанных денег и уходи». Никакой хулиган на улице не сможет такого с вами 

сделать, а вы скажете: «Прекрасно!» Но правительство залезает к вам в карман и 

забирает 50% вашего дохода, потому что это Налоговая служба. Понимаете, о чём я? 
Поэтому это юридически закреплённое воровство. И когда мы смотрим на это с 

точки зрения свободного общества и Божьего Царства, мы знаем, что это не путь к 

Небесам – это путь в ад. Даже изнасилование служит примером этому и 

усугубляется в камерах. 

Особенно интересно, что 97% из двух с лишним миллионов заключённых сидят за 

ненасильственные преступления. Это люди, которые не совершали насильственных 

преступлений! 97% этих людей сидят в тюрьме за ненасильственные преступления! 

97%! Они никому не сделали больно, а сидят в тюрьме! Видите? И ответ такой: 

«Меня ненавидят, потому что я из меньшинства. Я хочу централизованной власти, я 

хочу большое правительство!» Нет, идиот! Это не ответ! Ответ: избавиться от 

централизованного правительства, избавиться от их техник, которые они 
используют против вас, понять, как работает враг. Я сам из национального 

меньшинства, так что я могу назвать национальные меньшинства идиотами. Когда 

они идиоты, я называю их идиотами. Это реальность войны против наркотиков. Это 

реальность войны против терроризма. 
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У нас бесконечные, бесконечные войны. Нам обещали, что не будет больше войн. У 

нас есть высшее должностное лицо, которое обещало, что больше не будет войн, а 

стало больше войн, чем у кого-либо одновременно. У нас сейчас, мне кажется, с 

дюжину войн или десять войн. Он получил Нобелевскую премию мира, а через два 

года по его указу было начато шесть войн. Он получил Нобелевскую премию мира 

за мир и развязал более шести войн против других людей, убивает и бомбит их. 

Война против терроризма – это война против несуществующей нации. Нельзя 
объявить войну кому-то, пока у вас не идет постоянная, нескончаемая мировая 

война, которая обеспечивает бизнес, связанный с военной промышленностью. 

И кстати, угадайте, в чём разница между оборонной промышленностью и тем, что 

делает Кук Джин ним? Обожаю, когда люди говорят о нём. Они говорят: «Так ведь 

твой брат занимается оборонной промышленностью». Он занимается 

самооборонной промышленностью. Вы не завоюете нацию с пистолетами Kahr Arm! 

Для этого нужны танки, атомные бомбы, ракеты. Это не его промышленность. Но 

любая нация, конечно, должна быть способна защищаться. 

У вас идет бесконечная мировая война. С тех пор как объявили войну терроризму, 

вы получили всякие опасные акты, патриотические акты. Федеральный закон 

позволяет ФБР войти в ваш дом в мирное время. Это то, что случилось с Америкой 
в самом начале, то есть право расквартировывать в Америке британские войска. 

Британцы заходили в дома и говорили: «Мы остаёмся здесь! Вам не повезло. Мы 

думаем, что вы – террористы». Так поступали с первыми американцами. Сейчас у 

нас есть закон о национальной обороне. Все знают, что это такое. Задержание на 

неопределенное время и т.п. Всё это, конечно, финансируется большими 

паразитирующими компаниями, которые не действуют на свободном рынке, 

«Голдман Сакс» и Уолл-стрит. У них монополия на валюту, поэтому они любят, 

любят, любят, любят большое правительство. Вот почему они финансируют 

кандидатов в президенты. Вот почему они свободны, хотя они потеряли миллиарды 

и миллиарды долларов во время кризиса в 2008 году. Их долги были оплачены, 

помните? Все деньги налогоплательщиков пошли им на их мошеннические игры. 

Все их счета были оплачены! Как только вы переходите к централизованному 
правительству, как только вы слушаете ложь архангелов (вы не понимаете, в каком 

положении стоит правительство – оно стоит на положении архангела, чтобы быть 

слугой для Адама и Евы), вы разрушите свою страну. Она разрушится. У вас будут 

паразитические корпорации, у вас будут центры по разъяснению идеологии, у вас 

национальные меньшинства будут намеренно оставлять в бедности, у вас будет всё, 

что у нас есть сейчас, и будет только хуже. Будет становиться только хуже. 

Борьба против террора обошлась налогоплательщикам около 1,7 триллионов 

долларов. И так далее, и так далее, и так далее. Борьба с бедностью привела к ещё 

большей бедности. Чего бы сатана вам ни обещал, вы получите прямо 

противоположное. Разница между доходами богатых и бедных самая большая в 

истории Америки, с тех пор как у нас началась борьба с бедностью. Это как-то 
странно. 

«Мы обещали вам борьбу с бедностью, но мы сделаем вас ещё беднее. Мы обещали 

укрепить ваши семьи, но мы разрушим ваши семьи.  Мы обещали вам давать 

бесплатные вещи, но мы поработим вас. Мы обещали вам бесплатное образование, 

но мы будем вас программировать». Всё наоборот. Всё наоборот. 
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«Мы обещали борьбу с террором, прекращение всех войн, но мы будем продолжать 

воевать. Мы обещали избавиться от всех наркотиков, но будет ещё больше 

наркотиков». Вы понимаете, что я имею в виду? Это то, что происходит. 

Когда вы верите в ложь архангелов, это то, что вы получаете. Это то, что Америка 

сейчас получает. 

Поэтому в Чхонильгук всё должно быть совершенно по-другому. Совершенно по-

другому.  Это место, где все эти вещи запрещены. С самого начала. Правительству 
не разрешено делать подобные вещи, Конгрессу не разрешено принимать такие 

законы. Это совершенно другие вещи. 

Если нужно название, то это либертарианская республиканская монархия. Потому 

что наши права даются нам не монархом, который повелевает с помощью военной 

силы, они даны нам от родословия Мессии. Именно Христос и Бог дают нам нашу 

свободу. И Цари нужны для того, чтобы защищать завет, заключенный между 

людьми и Богом. Не для того, чтобы управлять военной силой. И поэтому, если вы 

прочитаете Конституцию Чхонильгук, у Царя нет военной силы.  Есть президент, у 

которого есть военная сила, но там нет регулярной армии – там существуют 

народные ополчения. Все 10 пунктов Билля о правах, или прав человека в 

Чхонильгук, и также все вооружены. 
Это место кардинально отличается от царств сатаны. И в этом есть смысл. Оно не 

могло существовать в прошлом, потому что сатана всё контролировал. Но когда 

приходит Мессия, его плод и его Царство будет отличаться. Оно будет абсолютно 

другое. 

В то же время мы видим, что в реальности случилось то, что случилось. Идёт война 

против мужественности, идёт война против отцов, даже в Федерации семей. Если вы 

скажете «Я верю, что Отец Мессия», вы ведёте войну. Тогда вы какой-то мракобес, 

ненавидящий матерей и женщин.  Вы – скрытый женоненавистник.  Вы гомофоб, и 

всё на свете и всё между этими понятиями. 

Если вы благодарны за Слово Мессии, если вы смиряете себя перед ним как своим 

Господом, если вы понимаете, кто является субъектом, вы ведёте войну. Так 

происходит, потому что они ведут войну против позиции субъекта. Они ведут войну 
против Писаний субъекта. Они ведут войну против позиции субъекта, которая 

передана от Отца к сыну. Потому что он должен унаследовать позицию субъекта, 

идеологию субъекта. Идеология Отца должна быть передана. Вы ведёте войну 

против Священных Писаний, которые были распределены во все регионы мира. И 

они ведут войну снова против Отца.  

Мать Хан против Истинного Отца 

• Мать Хан: «Сейчас происходит подготовка трёх основных книг, которые 

резюмируют слова Отца: Чхонсонгён, Пхёнхвагён (Писания мира) и третья, 

Чампумогён или путь Истинных Родителей. Через эти 3 книги мы сможем стать 

едины с Истинными Родителями». 

• Истинный Отец: «Истинные Родители уже подготовили последние слова, 
которые я передам человечеству. Они были подготовлены, основываясь на моём 

победном опыте преодоления шести или семи ситуаций жизни и смерти, включая 

несправедливое шестикратное тюремное заключение. Я оставляю после себя восемь 

священных учебников и образовательных материалов для человечества на века».  
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Вы можете увидеть это очень ясно, потому что они утверждают, что вы можете по-

настоящему узнать Истинных Родителей, только если будете читать новые, 

еретические писания. Которые, конечно, все отредактированы.  Мне нравится, как 

люди реагируют: «Но там всё же слова Отца. Перестаньте говорить об этом». 

Люблю, когда они так говорят. Это подобно тому, как сатана сказал: «Я же сказал 

тебе Слово Бога, я сказал тебе: ты не умрёшь, если съешь. Бог сказал мне, что ты не 

умрёшь. Не волнуйся. Он сказал мне. Это Его Слово». Да, но это не то Слово, 
которое Он дал тебе. Итак, тебе следует держаться в своей жизни за Слово, которое 

Он дал тебе. Не за отредактированное сатаной Слово. И он говорит: «Но ведь это 

всё ещё Божьи слова, слова Мессии. Я был основным редактором, но это всё ещё его 

слова». Привет, глупышки. Вы не должны это принимать. Правильно? Это так 

просто. 

И никто не говорит сейчас людям правду, из-за политкорректности. Поэтому моя 

роль в том, что я должен говорить правду. Мне всё равно, нравлюсь ли я вам, мне 

всё равно. Я здесь не для популярности, думаете ли вы, я крутой, или нет. Мне всё 

равно. Я должен говорить правду. 

Я должен говорить правду и должен защищать моего Отца. И Истинный Отец 

сказал очень ясно: «Истинные Родители уже подготовили последние слова, которые 
я передам человечеству, и они будут на века, и так далее». 

Ведётся война против четырёхпозиционного основания. Война против семьи. В 

семье Федерации за всеобщий мир. Ведётся война против семьи, война против 

субъекта. Война против того, что муж берёт на себя ответственность главы дома, 

что он несёт ответственность, война против мужей. Претензии на данную Богом 

позицию, которая позволяет воистину привлекать всё хорошее, конечно, если они 

ответственны в семье. Полностью переворачивая всё. Мы можем увидеть, что мужа 

и жену поменяли местами. Мы можем увидеть это снова, и снова, и снова. На 

Чеджудо. Снова и снова, снова, снова, снова, снова, снова. И конечно, они говорят, 

что это ошибка. Но посмотрите сюда. Они стали говорить, что Адам первый пал с 

сатаной. Адам первый пал, и он искусил Еву. Что Адам, субъект, был падшим. Всё 

полностью перевёрнуто. Полное изменение Принципа. И это то, во что людям 
нужно теперь верить.  

Откровение Иоанна Богослова, глава 18 

7 Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и 

горестей. 

Ибо она говорит в сердце своем: «сижу царицею, я не вдова и не увижу горести!» 

Идёт война против Царя. Он исчез. Его больше нет. Его корона исчезла. Потому что 

она сидит на троне как Царица: «Я не вдова». Именно так, как предсказывает Книга 

Откровений. Именно так предсказывает. Ведётся война против Отца, стёрто его имя 

с кольца. 

«Истинная Мать так чиста. Возможно, она не знает многого о светском мире, но 

она так чиста, что она была правильно воспитана согласно воле Божьей, и сейчас 
она имеет дело с миром. Мать вышла из родословия падшего архангела. Чтобы это 

сделать, я должен был двигаться вперед с абсолютной верой, абсолютной любовью 

и абсолютным послушанием. Поэтому я зашел так далеко с таким верованием и 

верой. Так как она вышла из падшего родословия, я должен был идти путем, 

противоположным Вселенной. Я должен был отрицать всё». (10/1/03) 
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На всё, на что вы посмотрите… хотя Отец сказал так ясно, посмотрите: «Мать 

вышла из родословия падшего архангела. Поэтому я зашёл так далеко, с таким 

верованием и верой. Так как она вышла из падшего родословия, я должен был идти 

путём, противоположным Вселенной». Отец очень ясно всё сказал. И конечно, они 

убрали эти слова, что Мать из падшего родословия. Все, кто знает Принцип, знают, 

что это правда. Перестаньте притворяться. 

Даже продажные теологи в Федерации семей не могут принять это. Некоторые 
говорят: «Ну, она рождена без первородного греха». А другие говорят: «Нет, она 

рождена с первородным грехом». Даже они не могут это понять, потому что это 

непринципиально. И они усиливают эту пропаганду, чтобы получать свои зарплаты. 

Это так плачевно. Они проститутки. Вот кто они. 

И конечно, они ведут войну против Бога. «Бог и Отец внутри Матери. Мы хотим 

равенства полов – это то, чего Бог по-настоящему хочет. Это то, чего Он хочет, 

забудьте про четырёхпозиционное основание. Забудьте, что мужчина несёт 

ответственность. Мы хотим равенства полов. Это то, чего хочет Бог». Дайте мне 

Бога, Который хочет этого. И поместите этого Бога в Истинную Маму. Да, это то, 

что вы получили. 

Позвольте, я скажу вам кое-что о равенстве полов. Это не новое учение, не 
постмодернистское. Знаете, четвёртая волна феминизма, это не новая 

интерпретация. Это не модернизм. Давайте возвысим женщин. Это древняя модель. 

Посмотрите на древний мир, на античные философии, в которых почитают богинь. 

Культы плодовитости, храмовая проституция. Все эти вещи, которыми окружено 

почитание женщин как богинь. Чтобы они считали себя Богом. И конечно, мужчины 

тоже делали подобные глупые вещи, пытаясь верить, что они тоже Бог. 

Все мы, как объекты Бога, должны смирить себя пред Ним. Мы должны принять 

свою позицию, как сын Бога и невеста Христа. 

Последнюю неделю я был здесь и видел несколько новых сестёр, которые приехали 

из разных мест, и я сказал: «Не могу поверить, как прекрасно наши сестры 

выглядят». Вам может быть и 60, и 70 лет, но эти женщины – невесты Христа, они 

любят Жениха. Они не стесняются этого. Они знают, кто Жених, и они любят его. 
Они не часть культа или религии. У них есть взаимоотношения с Женихом. Поэтому 

они живые и сильные. И догадайте, кто будет возглавлять революцию против 

царства сатаны? Не проститутки, извините за выражение. Проститутки, которые 

продают себя ради текущей идеологии, вы никогда не будете возглавлять 

революцию против сатаны. Вы уже продали себя ему. Единственные люди, которые 

будут возглавлять революцию против сатаны, и особенно в эпоху женщин, это те 

женщины, которые знают, кто они есть. Они знают, что самая драгоценная позиция, 

которую можно иметь, это невеста Бога. 

Вы не можете быть Богом, мужчина не может быть Богом, но вы можете быть Его 

самым близким объектом любви. Когда вы принимаете это, у вас есть сила, чтобы 

уничтожить сатану. У вас есть сила, настоящая сила. У вас есть настоящее 
уважение, которое вам дано. Потому что вы знаете, кто вы есть, и знаете, кто ваш 

Субъект. У вас есть настоящая сила, а не эта поддельная, ложная, нестабильная, 

украденная, распутная сила, которая лишь внешне похожа на силу. У вас есть 

настоящее могущество, заключенное в вашей сущности. 

1/19/2012 
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• «Истинные Родители Небес, Земли и всего Человечества»  – это не двое, 

Отец и Мать, но одна сущность. 

• Мать — это платформа Отца. Вместе кушать и везде следовать за Отцом не 

делает её автоматически Истинной Матерью. 

• Разрозненные действия приведут к гибели и смерти. 

• Те, кто не реагирует на Отца и крутятся вокруг Матери – злодеи.  

Здесь Отец сказал очень ясно: «Вместе кушать и везде следовать за Отцом не делает 
её автоматически Истинной Матерью. Те, кто не реагирует на Отца и крутятся 

вокруг Матери – злодеи».  

• Не хвастайся городом Анжу (город, где родилась Мать) и родом Хан. Если 

ты так поступаешь, ты не станешь Истинной Матерью. 

• Мать идёт своим собственным путём, как доккаби (демон). Она не идёт по 

тому же пути, что и Отец. 

• Вы, злодеи (Истинные Дети, исполнительные помощники и церковные 

лидеры (названы по именам)), следующие за Матерью, идёте по другому пути, не 

по-моему. Злодеи! 

• Все, кто следует за Матерью и думает, что не нуждается в Отце, являются 

доккаби (демон). 
• Лишь Небесный Отец вместе с Истинным Отцом. 

Он сказал очень ясно: не хвастайся родом Хан. Потому что это сатанинский род, 

падший род. Это очевидно. Если вы знаете Божественный Принцип, это падший 

род. Это именно так. 

Мать идёт своим собственным путём, как демон. Это то, что сказал Отец в 2012 

году. Она не идёт вместе с Отцом. Все, кто следует за Матерью и думает, что не 

нуждается в Отце, являются демонами, не имеющими корня. Это очень просто. 

Если вы думаете, что можете шутить с Богом и Его порядком, вы знаете…. Мне 

нравятся люди, которые говорят: «Посмотрите на Принцип, там есть инь и ян». Я 

жил внутри инь и ян, я произошёл из инь и ян. Вы понимаете? Я везде родился от 

Отца и Матери. Я из них, вы понимаете это? Я был в них. И догадайтесь что? 

В инь и ян, о которых говорит Божественный Принцип, есть порядок. Есть субъект, 
и есть объект. Это не дуализм, даосим, тайчи и прочий туман… Не так. В 

проявлении Бога есть структура. Есть субъект и объект. Очень ясно. Есть 

вертикальная реальность, которую теологические проститутки хотят стереть. 

Потому что они ненавидят её, ненавидят её. Когда кто-нибудь входит в сферу 

вертикальных отношений с Богом – вашу истинную силу, – они ненавидят это. Если 

вы включаетесь в вертикальные отношения с Богом – у вас появляется истинная 

сила. Эта сила разрушает, изгоняет демонов. Эта сила продвигает вас через 

препятствия. У вас появляется очень много силы. Всё, что они могут сделать, чтобы 

заставить вас отклониться от этих взаимоотношений, они сделают. Они сделают это. 

Каждый, кто следует за Матерью и думает, что Отец ему не нужен, – демон. Очень 

недвусмысленно и просто, своими собственными словами. Для Матери сказать «Не 
слушайте Отца» – более пугающе, чем Люцифер. Она играет в свою собственную 

игру, и она страшнее Люцифера. Не есть ли она та, хотя мы в своё время и умоляли 

её не делать этого, не есть ли она та, кто сказала: «Я ничему не научилась от Отца», 

«Я всему научилась сама»? Это пугает больше,  чем Люцифер. Это реальность.  

Омма, ты хочешь сказать что-нибудь, очень быстро? Опять уже очень поздно.  
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(Ён А ним) 

Спасибо большое! Давайте ещё раз поаплодируем Хёнг Джин ниму. Он уже всё 

сказал! Мне только и остаётся поздороваться с вами и сесть на место. Я просто 

хочу… Он много уже сказал сегодня про женщин, мужей и жён, мужчин и женщин. 

И я просто хочу поделиться одним опытом, тем, что я хотела разделить с вами. Про 

одну женщину. Это пара кореец-кореянка. Женщина в этой паре – очень сильная 

леди. А мужчина был не очень таким реально сильным финансово, чтобы выйти в 
общество и заработать на хлеб. Такого типа парень. И она была по жизни им 

разочарована: почему мой муж не может принести домой денег? И даже после того 

как у них появилось трое детей, они не могли решить эту проблему. Это так и 

продолжалось у них. 

В одну ночь она, всё ещё во внутренней борьбе, легла спать. И во сне она 

участвовала в похоронах своего мужа. Трое её детей плакали рядом с ней. Она 

плакала… Она готовила церемонию сонхва, накрывала своего мужа и всё такое. И 

когда она вернулась на похороны своего мужа, трое её детей продолжали плакать. 

Она слышала плач своих детей. И она осознала, что она тоже рыдает. От осознания 

того, что с этого момента у неё не будет любви её мужа: «У моих детей больше не 

будет любви их отца». Это такая трагедия. Просто подумайте об этом. Я тоже живу 
в эти времена. Вы можете подумать: «Ён А ним так хорошо относится к Хёнг Джин 

ниму. Если бы моя жена была такая, как Ён А ним, у нас бы проблем не было». Я 

слышала, один брат так говорил. Но ведь я тоже получила образование этого 

современного мира. Я получила светское образование. Я закончила женский 

колледж в Америке, в котором прямо-таки процветает феминизм. 

Как-то мы были в одном книжном магазине, где увидели картинку на продажу, 

похожую по стилю на значок на туалете, на которой были изображены мужчина и 

женщина. Женщина била кулаком в голову мужчины, и голова мужчины падает на 

землю. И надпись: «власть женщин». И считается, что это смешно. Это должна быть 

забавная, хорошо продаваемая картина. Если бы мужчина так делал, это 

воспринималось бы как диктаторство, грубость. Но когда так поступает женщина, 

предполагается, что это забавно. Мы действительно живём в мире, где роли мужчин 
и женщин стали противоположными. 

И я говорю это любой женщине, тем, кто готовится в будущем к браку, замужним, 

незамужним: мы не свободны от мощной идеологической обработки феминизмом, и 

единственный путь, как мы можем уйти от этого, – вернуться к 4-позиционному 

основанию, которому учил нас Отец. 

Я очень много об этом думала. Подумайте, почему Отец подчёркивал важность 

эпохи женщин? Какова истинная роль женщины? Женщины действительно сильны 

эмоционально, у них так много любви обнять каждого, у них огромная сила. Именно 

они определяют атмосферу в семье. Знаете, почему? Наши действия говорят очень 

громко. Наши дети не могут услышать, что мы говорим. Как мы относимся к своему 

мужу – дети перенимают это: так я должен относиться к своей матери. Так это 
работает. Если мать в присутствии мужа вся такая послушная, а за его спиной 

делает что хочет – это в точности то, что ваши дети будут делать с вами. И когда вы 

отвергаете своего мужа, уничтожаете его своей критикой: «Ты это делаешь не так, 

то делаешь не так» – дети обязательно этому научатся и буду делать это по 

отношению к вам. Поэтому роль женщины так важна. Потому что именно женщина 
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определяет атмосферу в доме. Поэтому Отец и подчеркивает, что наступила эпоха 

женщины. 

Братья и сёстры, мы включили это в Конституцию. Мужчина – это субъект, а 

женщина – объект. Потому что мы следуем тому, что говорит Библия. Чему Христос 

учил нас. И в эту эпоху, когда мы возвращаемся к власти Отца, это надежда, которая 

у нас есть. Это основание, к которому мы возвращаемся, чтобы действительно 

прославить слова Отца и воплотить их в своей жизни. Братья и сёстры! Мы любим 
Отца, мы любим его слова, и мы любим 4-хпозиционое основание, которому Отец 

учил нас. Аджу! 

(Хёнг Джин ним) 

Аджу, аджу! Если вы тиран, то мне всё равно, пенис у вас или вагина, – Чхонильгук 

выступит против вас. Вы понимаете это? 

Чхонсонгён, 127. Давайте прочтём вместе. 

Мы унаследовали кровный род сатаны и потому не можем самостоятельно 

вернуться к Богу. Вследствие этого Мессия непременно должен восстановить 

родословие и преобразовать оскверненный сатаной род. Родословие необходимо 

изменить! Вот почему обязательно должен появиться Мессия. Без него 

восстановление рода невозможно! Нам необходимо восстановить свой род. (172-53, 
1988.1.7)  

Давайте все встанем. Возьмите соседа за руку.  

Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Мы предстаём пред Твоим троном. Мы 

благодарны быть здесь как Твои воины, как те, кто поднимается в своей истинной 

позиции. Отец, мы не хотим смотреть на наши взаимоотношения со своей личной 

точки зрения. Мы ищем возможности понять, какими бы Ты хотел видеть нас в 

наших взаимоотношениях. Отец, мы хотим прийти в согласие с тем, что Ты 

предопределил для нас. Подобно тому как мы иногда боремся с помазаниями, 

которые ты на нас возлагаешь. Я лично раскаиваюсь в этом. Я не видел себя так, как 

Ты видел. Отец, я прихожу в согласие с теми делами, на которые Ты помазал меня. 

Отец, мы молимся, чтобы все воины по всему миру, те, кто проснулись, те, кто 

находятся под Твоей властью, были помазаны и сделаны сильными в Духе Бога. 
Чтобы они увидели чудеса и работу везде, вокруг, увидели движение Святого Духа, 

который будит людей ещё быстрее, чем сейчас. Отец, мы благодарны за то, что 

видим могущественную работу по всему Земному шару, от Перу до Африки. Люди 

пробуждаются в Таиланде, Филиппинах – везде. Отец, люди пробуждаются, 

возвращаются к своей истинной позиции, смиряя себя, раскаиваясь в своих грехах, и 

возвращаются к Тебе как Богу. Отец, мы благодарим Тебя, потому что в этих 

вертикальных отношениях, где женщины стоят на позиции Твоих невест, – в этом 

так много силы и помазания! И мы знаем, что дьявол рядом, чтобы разрушить нас, 

лишить силы, забрать это наследие, которое было дано нам благодаря Твоей 

милости. 

Отец, мы благодарим Тебя в этом дне за то, что родословие Бога на этой земле, что 
Чхонильгук, будущее Царство Бога на земле, приближается, и приближается очень 

быстро, потому что мы знаем, что Твоё родословие сильно. Мы знаем, что Твои 

дети возвращаются, и мы знаем, что мы стоим с Тобой, в Твоей власти против 

властителей и сильных мира сего. Не важно, справа они или слева, мужчины или 

женщины, сатана – это сатана. Отец, мы стоим против него со всей властью на 
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небесах и земле. И мы молимся и отчитываемся в своё имя. И мы благодарим и 

передаём Тебе всю славу в Твоё драгоценное имя. Аминь и Аджу!  

Давайте восславим Бога! Подбодрите своего соседа, скажите: «Будь сильным в 

Господе!» Будьте сильными, будьте сильными в Господе! 

 

Основы Чхонильгук (1 ноября 2015) 

Мун Хёнг Джин, 
1 ноября 2015 года 

Давайте сегодня поговорим об основах Чхонильгук. Давайте обратимся к Псалмам, 

глава 24, стихи с 1 по 10-й. Давайте прочтём вместе. 

Псалом Давида. 

1. К Тебе, Господи, возношу душу мою. 

2. Боже мой! на Тебя уповаю, да не постыжусь, да не восторжествуют надо 

мною враги мои, 

3. да не постыдятся и все надеющиеся на Тебя: да постыдятся 

беззаконнующие втуне. 

4. Укажи мне, Господи, пути Твои и научи меня стезям Твоим. 

5. Направь меня на истину Твою и научи меня, ибо Ты Бог спасения моего; на 
Тебя надеюсь всякий день. 

6. Вспомни щедроты Твои, Господи, и милости Твои, ибо они от века. 

7. Грехов юности моей и преступлений моих не вспоминай; по милости Твоей 

вспомни меня Ты, ради благости Твоей, Господи! 

8. Благ и праведен Господь, посему наставляет грешников на путь, 

9. направляет кротких к правде, и научает кротких путям Своим. 

10. Все пути Господни — милость и истина к хранящим завет Его и 

откровения Его.  

Мне нравится читать Псалмы, здесь так много можно почерпнуть. Я хотел бы 

обратить ваше внимание на стих 9, в котором Давид говорит: «направляет кротких к 

правде, и научает кротких путям Своим» (Библия на англ. языке: The meek will he 

guide in judgment: and the meek will he teach his way. Направляет кротких в суде, и 
учит кротких своим путям – прим. переводчика), когда мы видим Божий Суд, когда 

мы видим последствия, которые возникли в результате решений, принятых людьми. 

Без сомнения, Бог позволяет нам иметь свободную волю, разрешает период Суда 

для того, чтобы люди увидели последствия своих действий. Таким образом, 

любящий Бог учит нас тому, что, возможно, эти действия не были самым лучшим 

выбором. Важно, чтобы существовали последствия действий людей. Например, если 

вы как родитель и учитель своих детей, если вы хотите достичь успеха в воспитании 

детей, вы формулируете для них границы, показываете им последствия их действий, 

это очень важно. Любовь Бога заключается в том, что Он позволяет возникнуть 

последствиям. 

Во многих случаях люди не способны очнуться, пока не столкнутся с 
последствиями своих действий или решений. Во многих случаях они даже не знают, 

что обладают свободной волей или выбором. Возможно, они не хотят принимать то, 

что решение зависит от них. Возможно, они находятся в таком состоянии, что не 

хотят принимать на себя ответственность. Но в жизни наступает момент, когда вы 

уже не можете убегать от ответственности, уже нигде не можете спрятаться. 

http://sanctuary-ru.org/519/
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Последствия и выбор, который мы совершаем, в конце концов настигают нас. Они 

всегда настигают. Всегда. Такова великая Божья справедливость. И в конце концов, 

это Его милость и истина, которые направляют нас. Это не означает, что мир 

совершенен. Никто несовершенен. Но мы стараемся быть послушными, мы 

стараемся служить Ему, стараемся признать Его в своей жизни, стараемся всегда 

думать о Нём, когда принимаем решения. Бог позволяет нам в нашей жизни Своей 

милостью и истиной. 
Это очень известный стих: «(6) Вспомни щедроты Твои, Господи, и милости Твои, 

ибо они от века». Когда мы молоды, мы можем думать, что Бог всегда нежен и добр 

с нами, мы можем в своем воображении представлять, что, когда кто-то обнимает 

нас, думать о том, что это Бог. Но во многих случаях Божья доброта позволяет нам 

очнуться, опомниться и не совершать ужасные ошибки. Во многих случаях Его 

любящая доброта позволяет нам упасть, чтобы мы поняли: «Надо же, быть может, я 

не должен был наступать на это шаткое бревно. Это было неверное решение». Бог 

наш Отец, и Он позволяет нам понимать последствия принятых решений. Если бы 

Бог вмешивался в каждое неправильное решение, то мы жили бы в полицейском 

государстве. И мы никогда бы не узнали истинную ценность свободы выбора, 

никогда бы не поняли этого благословения. И мы бы никогда не узнали Божью 
любовь, мы бы думали, что Бог – это лишь закон. 

Многие не понимают природу Божьих законов, заповедей Бога, думают, что Бог 

просто выпускает указы, которым мы должны подчиняться, а если мы не 

подчиняемся, то получим наказание, и это не оставляет нам выбора. Но Бог, Его 

законы и заповеди не являются для Него внешними указами. Другими словами это 

не то, что Он создает в абстракции и выпускает в виде указов. Законы, которые Он 

создает – это продолжение Его нравственной природы и нравственной силы. 

Природа заповедей, которые исходят от Бога, – это продолжение Его нравственной 

сущности. Это не абстрактные, надуманные вещи, которые были выпущены и, 

которые необходимо обязательно соблюдать беспомощному человечеству, но это 

есть продолжение Его сущности. И, в конце концов, это продолжение нас самих, 

потому что мы созданы по образу Бога. 
Мы видим то, что произошло, как Церковь отвернулась от Бога, как она отняла саму 

суть Бога и попыталась уничтожить её. В провозглашении Конституции Чхонильгук 

Федерации семей мы не увидели ничего иного, кроме повторения истории 

сатанинской тирании над человечеством. Когда вы поёте песни, прославляющие 

Бога, и поёте о Божьей преданности, о Его любящей доброте, если вы при этом 

надеетесь, что в будущем создадите тоталитарное олигархическое общество,  

которое вы должны будете называть Царство Небесное на земле, у вас будет 

ужасный опыт. Потому что это воспроизводит прошлую историю владычества 

сатаны над миром. Но когда мы поем эти песни прославления, и возносим хвалу 

Богу, который дает нам истинную свободу, и однажды придёт это Царство, которое 

будет местом совести, нравственности, естественных отношений, свободы, 
свободных ассоциаций, и в котором архангела поместят на его место, мы сможем 

увидеть, что Бог на самом деле любит человечество. Благодаря откровению 

Божественного Принципа и свободного общества мы очень ясно можем видеть, 

каким будет это Царство. И это оставалось тайной для тела Христова по всему миру. 

Они не могли представить, каким будет Царство, когда придёт Иисус и будет 
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править железным посохом. Когда Царство установится на земле, на что оно будет 

похоже, когда вернётся Господь и установит Царство, каким оно будет? 

Мы могли только догадываться или воображать себе прошлые царства, даже 

находясь внутри тела Христова. Может быть, когда Иисус вернётся, он установит 

царское правление и будет владычествовать над всеми с помощью силы, и если вы 

совершите ошибку, вы немедленно будете наказаны? Тем мечом, который исходит 

из его уст? Быть может, кто-то задумал совершить преступление, и он (Христос) 
узнает об этом, и глазами, исполненными огня, он уничтожит их на месте? Это 

видение тирании над человечеством. Это видение, основанное на всемогущем царе, 

человеке, обладающем суперсилой, суперспособностями, волшебством, который 

управляет населением с помощью страха. Если тело Христово ждёт такого дня, то 

они ждут того, о чём в своем сердце понимают, что это не Царство Божье. 

Оно должно быть совершенно противоположно. Совершенно противоположно тому, 

что видела история. С провозглашением Отцом трёх царских прав и с 

установлением духовного суверенитета Царства, и с провозглашением истинного 

Чхонильгук мы видим принципы Отца, то, о чём он говорил, что должно 

существовать в Царстве. Три основополагающих принципа: не осквернять 

родословие, не нарушать права человека, не злоупотреблять общественными 
деньгами, это относится к общественным деятелям, к правительству. Эти все вещи 

сейчас очерчены в Царстве Отца. 

И однажды в будущем, однажды, и я верю, что в Последние дни, как сказано об 

этом в Библии, произойдёт ускорение, всё будет происходить быстро. Мы можем 

думать, что на это потребуются годы, десятилетия, сотни лет, века, но в Последние 

дни происходит ускорение. И это случится быстрее, чем мы предполагаем. Мы не 

знаем когда – это зависит от Бога. Но установление основ Чхонильгук … что 

является основой общества, мы всегда слышим об этом. Мы слышали об этом 

миллионы раз, но если посмотреть с социологической точки зрения, это – 

четырехпозиционное основание. Оно является основополагающим элементом 

построения общества. С какой стороны вы ни посмотрите на это, даже если вы 

возьмёте полностью светскую социологическую точку зрения на «парную связь» 
мужчины и женщины, как они её называют, вне культур, мы можем видеть, что это 

– самая основополагающий и самый успешный способ, чтобы распространять гены 

и поколения. 

Даже если вы возьмёте самую, самую мирскую точку зрения и даже если вы совсем 

не будете включать Бога в социологическую картину, реальность в том, как мы 

можем взрастить, как мы можем установить четырехпозиционное основание как 

нечто, превосходящее нас. Оно влияет не только на людей, находящихся внутри 

четырехпозиционного основания, потому что, скажем, если у вас есть в доме собака 

или ещё какое-то животное, которое вы воспитываете, и если его постоянно бить и 

пинать, делать из него агрессивное создание и если однажды выпустить его, оно 

станет угрозой для общества. Таким же образом, четырехпозиционное основание 
обладает этим крайне важным элементом свободы и ответственности. От того, 

каким образом мы со своими 5 процентами ответственности установим 

четырехпозиционное основание с Богом, зависит, создадим ли мы граждан 

Чхонильгук, истинных хозяев, свободных и ответственных, которые будут 

независимы, но также будут знать, как воспитывать следующее поколение, либо мы 
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создадим угрозу для общества. И это окажет влияние не только на вашу семью, но 

также и на мою семью! Потому что в Царстве между структурными элементами 

существует взаимосвязь. 

Если мы создаём четырехпозиционное основание, в которое легко вторгается 

сатана, в котором он может использовать любую тактику, будь то воздействие на 

отца, или на мать, или на детей, мы должны понимать природу этих структурных 

элементов. Они являются главным врагом сатаны! Эти структурные элементы 
являются врагами сатаны. Что это означает? Это означает, что он будет наносить по 

ним удар снова и снова. Он будет непредсказуем, он будет не только наносить 

прямые удары, временами он будет проводить апперкот (удар снизу), а также бить 

вас сверху, и бить локтями, он будет стараться проникнуть внутрь любым способом, 

с любого угла, чтобы разрушить своего противника, основополагающую структуру 

Чхонильгук, а также для любого общества. Отец говорил об этом всё время. Но 

также существуют фундаментальные научные исследования свидетельствующие о 

том, что сердцевина семьи, отец и мать, являются структурным элементом любой 

общественной реальности. И точка! Точка! Реальность этого четырехпозиционного 

основания выражена очень ясно, потому что Бог даёт нам образец победы, другими 

словами, Бог даёт нам образец четырехпозиционного основания, который позволяет 
нам создать команду, или как её иногда называют «SWAT» группу (подразделение 

специального назначения) против сатаны. Вы должны работать со своей командой 

как с командой, которая не только защитит общество, не только произведёт на свет 

очень сильных людей, которые понимают обязанности свободы, но также чувство 

нравственной ответственности, и важность этой ответственности и последствия – 

всё это очень важно для здорового общества. Мы можем видеть, что каждый 

тоталитарный режим нацелен нанести удар по этому институту отца, матери и 

ребенка. Коммунисты открыто заявляют, что семья создаёт слишком сильные 

парные связи, потому что при коммунистической системе государство хочет владеть 

людьми. Вы можете прочитать это у Маркса. 

Реальность в том, что эта фундаментальная система является либо большим 

благословением для общества, либо, если мы входим в неё, не чувствуя настоящей 
ответственности, если мы избегаем ответственности с каждой стороны, если мы 

пытаемся найти оправдания нашему невыполнению ответственности, вы увидите 

упадок этот структуры. И в то время как она приходит к своему упадку, меняется 

природа общества, и также в продолжение этого меняется природа населения. Это 

является основополагающим местом, где мы учимся говорить, общаться, быть 

ответственными за что-то, учимся проявлять инициативу, как рисковать, как делать 

это безопасно, в то время как мы учимся. Мы учимся, как преподавать, как быть 

лидером в этом окружении. Мы учимся, как позволить другим поступать по-своему 

иногда. Мы учимся многим вещам в четырехпозиционном основании. Это должно 

быть очень ясно, потому что всегда существуют нападки на эту структуру, 

постоянные нападки. 
И мы видим, как Церковь (Федерация семей) нападает на четырехпозиционное 

основание. Почему? Потому что, кроме личного аспекта, в каждой личности 

существует также другая злая сила, сатанинский, демонический духовный мир, 

который завладевает людьми, который стремится разрушить семью ради психо-

патологичного удовольствия. Когда такие люди видят, что ещё одна семья 
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распадается, это добавляет ценность их собственной жизни, и они чувствуют, что 

они не «такие уж и плохие». «Он довольно-таки плох по сравнению со мной» – 

дьявол позволяет нам играть в такое множество игр на этой площадке. В конце 

концов, нам абсолютно необходимо понимать, что именно сюда направлен удар 

сатаны, это его мишень. 

И ещё более важная мишень, чем четырехпозиционное основание, – это отношения 

мужа и жены, потому что это центр четырехпозиционного основания. Конечно, всё 
уходит корнями в Бога, но центральные общественные отношения – это отношения 

мужа и жены. Если у вас нет единства между мужем и женой – вы обнаружите 

сатану. Даже ваши собственные дети попытаются вас противопоставить друг другу. 

Они будут пытаться играть на обеих сторонах, смотреть, как заполучить, что они 

хотят от папы, как заполучить то, что они хотят от мамы. Если они смогут что-то 

получить от мамы, они пойдут к маме. И когда отношения портятся и 

разваливаются, а в конце концов, заканчиваются разводом, те самые дети, которые 

помогали и проводили (тактику) «разделяй и властвуй», хотели получить что-то в 

короткое время, получат развод родителей, который, конечно же, станет 

впоследствии для них зияющей раной. Но они, сами того не понимая, участвовали в 

её создании. Это не потому, что дети плохие или родители плохие, это просто 
потому, что мы впали в соблазн сатаны. Поэтому нам важно оставаться 

бдительными и быть настороже: это – поле боя. 

Это – место отдыха, да, это место спокойствия, но также это место, вокруг которого 

постоянно ходит хищник, пытаясь проникнуть внутрь. Постоянно. И если вы, как 

глава дома, ослабите оборону, то вы впустите его внутрь. 

Это случилось с Церковью (Федерацией семей), в то время как они нападают на 

четырехпозиционное основание, не только действиями самой матери Хан, снова и 

снова обесчещивая и проявляя неуважение к своему мужу и Царю царей, но также и 

всем его Писаниям, всей его работе, полностью оскверняя их. Это создаёт прецедент 

в семейных структурах. Какого рода семьи они будут создавать в Федерации семей? 

Только будущее покажет это. Но возможно предсказать, какие отклонения 

последуют в результате неуважения к главе дома, к Отцу, к его желаниям, к его 
указаниям. В особенности если он был Мессией. 

Мы видим, что даже его Чхомбоккам, то есть Ковчег 8 священных текстов, которые 

были розданы более чем 40 тысячам членов по всему миру, которые он сам 

подписал, их уже нет. И мы видим, как Мать Хан говорит, что «мы не узнаем об 

Истинных Родителях, изучая 8 священных текстов – мы узнаем только из того, что я 

издала, я сделала». Мы видим изменение порядка, оставление положения, и также 

мы видим, как это отражается в учении. Везде мы видим изменение порядка. Адам и 

Ева поменялись местами. Является ли это оправданием? Сейчас это стало 

теологическим оправданием невыполнения ответственности, и фактически сейчас 

вы ломаете порядок, установленный Богом. В результате вы получите хаос и 

разрушение. Мы видим это везде – в разных текстах, в разных учебниках, которые 
созданы лидерами иерархии, которые встали в прямую оппозицию к Отцу, пошли на 

него войной, нападают на Отца и на четырехпозиционное основание Бога, нападают 

на команду Бога. 

Если Бог создаёт команду, Он знает, как ей управлять, Он знает, какая у неё 

структура, Он знает, почему муж должен брать на себя ответственность, быть 
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главой дома. Это не значит, что вы тиран. Это означает, что вы являетесь подобным 

Христу по отношению к церкви: вы готовы пожертвовать собой, умереть ради 

церкви, умереть за свой народ, вы готовы сохранять бдительность против зла и 

хищников. Вы сохраняете бдительность. Мужчины, вы берёте на себя 

ответственность. Вы должны взять её на себя. 

Самая разрушительная вещь для общества – это когда у подавляющего количества 

людей в нем воспитываются без отцов. Это самый первый, определяющий фактор 
будущей бедности ребенка, преступлений, разводов, низкого дохода, самоубийств, и 

т.д. Выбросить мужа не так просто, как сказать: «Я обладаю властью, убирайся из 

дома!» Это не так просто. Когда у вас есть дети, которых вы растите, если решения 

принимаются так легкомысленно, вы должны принять во внимание то влияние, 

которое вы оказываете на ребенка. Вы подвергаете его риску номер 1. Мы 

наблюдаем это в современном мире в Америке, где это уже поменялось местами, где 

роль мужчины… Мужчины сейчас напуганы, они не хотят брать ответственность за 

свои семьи, они боятся умереть за свою семью. Мужчины боятся столкнуться с 

хищниками. Я видел либералов, действующих из лучших побуждений,  которые 

говорили: «Эй, женщины, сейчас времена равноправия, поэтому, когда злодей 

придёт в дом, не смотрите на меня – идите и сами сражайтесь с ним!» Я думаю, это 
сказал Билл Мар. 

Но вы также видите Федерацию семей. Вы видите, что сейчас Адам стал проблемой. 

Адам – это тот, кто «пал с сатаной». Конечно, это полностью противоположно тому, 

чему учит Библия. Библия не говорит, что Ева была глупой, и что, так как она 

женщина, она менее значима, и поэтому сатана мог контролировать её. Нет. Это 

означает, что у неё была определенная уязвимость, которую использовал сатана. Это 

разные вещи. Когда вы хотите уничтожить что-то, вы будете использовать 

уязвимость. Вот что это значит. И поэтому сатана искал ту уязвимость, что была у 

Евы. 

И мы видим полное изменение порядка. Потому что такого рода парадигма была 

смоделирована Матерью Хан: «Я не вдова, я не слаба, я есмь Альфа, я сильна, я – 

Царица, мое положение даёт мне силу. В конце концов, я получила это положение, я 
сильна». И поскольку это было смоделировано, мы можем это видеть 

в  теологических проститутках, которым нужны только деньги, они ни во что не 

верят, кроме денежных чеков, которые они получают «сверху». Мы видим, что она 

стёрла Отца из завета Благословения. Несмотря на то, что Отец очень ясно сказал, 

что она из родословия падшего ангела, что если вы знаете Принцип, это очень 

очевидно. Каждое первое поколение выходит из родословия сатаны. И Отец сказал, 

что она чиста, что она выходит из чистого родословия (сатаны). Мы видим, что Бог 

и Отец подчинены фигурой Евы, теперь она превосходит всех, она обладает высшей 

властью, она сейчас Бог. Мы видим это ложное раздвоение. 

«Патриархат создал столько кошмаров. Поэтому матриархат будет намного лучше! 

Патриархат – это проблема. Это абстрактная концепция. Патриархаты, которые 
существовали раньше, создали столько проблем! Женщины должны подняться и 

создать матриархат, который создаст Царство Небесное». Если вы находитесь в 

Церкви (Федерации семей), вы думаете: «Таково должно быть Царство». Они сами 

своими устами говорят, что это будет адское место. Особенно для тех, кому 
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придётся быть там бесплатно и сидеть на общественных собраниях и аплодировать, 

как при коммунистическом режиме. Они знают, что это – адское место. 

Мы знаем, что сделала Мать Хан. Это реальность. Реальность – это скорейший 

способ проснуться. Столкнуться с реальностью, не важно, нравится ли она вам или 

нет, вы должны столкнуться с ней и иметь с ней дело. Вам, может быть, не нравится, 

когда кто-то пытается проникнуть в ваш дом и что потребуется около часа, чтобы 

дождаться прибытия полиции, и вам придется выступить и защищать вашу семью, и 
вам придется столкнуться с реальностью! Возможно, она вам не понравится, вы 

будете чувствовать себя не в своей тарелке, но вам нужно с ней столкнуться. Вы 

обязаны. Если вы не столкнетесь с ней, то всему вашему роду будет насен вред.  

Мы видели всё, что произошло. Изменила Писания Истинного Отца, национальный 

гимн Чхонильгук, Обет семьи, клятвы на Благословение, даже Самого Бога, теперь в 

Боге есть два субъекта! Как такое возможно?! Тогда у вас будет постоянная война 

внутри Бога. Исключила Божественный Принцип, и т.д. и т.д. Провозгласила себя 

единственной единородной дочерью Бога, лишила Отца трона. И мы также видели 

слова Отца. Он сказал: «Не гордись Анджу (родиной Матери) и фамилией Хан. Если 

ты будешь это делать, ты не можешь называться Истинной Матерью. Мать идёт 

своим путем, как доккаби (демон). Она не идёт одним путём с Отцом. Вы – злодеи, 
те, кто следует путём, отличным от моего – злодеи. Мать играет в свои игры». 

Очень интересно то, что они заигрывают с набором культурных убеждений, 

которые стали доминировать на Западе. Они стали заигрывать с культурной средой, 

которая стала верховной силой. С культурной средой, которая провозглашает, что 

мужчина – это источник жадности, эгоизма, похоти, распада семей, агрессии, 

насилия, войны. Поэтому бифокальное мышление заявляет: «Решением этой 

проблемы является матриархат, поскольку мужчины являются источником всех этих 

злых явлений и деструктивного поведения. Если будет матриархат, если женщины 

обретут власть, то мы увидим благотворительность, самоотречение, чистоту, 

правильное общение, защиту семей, будет сострадание, не будет насилия, не будет 

войн». Вы слышали об этом? Это тот же социальный аргумент. 

Это точно такой же феминизм третьей волны, который пропагандировался на 
протяжении последних трёх, четырёх, пяти десятилетий. Который, конечно же, 

принес нулевой результат. Если их церковь действительно о гендерном равенстве, 

тогда в нынешнее время им следует поддерживать мужчин, потому что сейчас на 

Западе женщины более образованы, и с таким же уровнем образования и за 

одинаковое время на рабочем месте женщины сейчас зарабатывают больше мужчин. 

Так что если вы действительно феминистка, защищающая гендерное равенство, вам 

на самом деле следует сейчас поддерживать мужчин. Вам нужно помогать 

мальчикам. Вам нужно помогать мальчикам получать образование, учиться быть 

независимыми, конкурировать в обществе. Но конечно, мы знаем, что те 

организации не защищают гендерное равенство на самом деле. Всякий раз, когда 

люди видят их программное заявление, задекларированную миссию, они могут 
искренне поразиться: «Ух ты, у них такая почетная миссия! Они хотят принести 

гендерное равенство, мир между полами. Прекрасно, замечательно!» Но будет ли 

это на самом деле, когда этим занимается централизованная власть. Никогда такого 

не произойдет. Потому что когда есть централизованная власть, за ней всегда стоят 

люди с деньгами. И какова истинная причина того, почему Рокфеллеры признали, 
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что они финансировали множество кафедр по женским исследованиям 

(феминологии) в ведущих учебных заведениях на Западе? Налоги. Если сделать 

вторую половину населения рабочей силой, мы получим больше налогов, больше 

займов, что означает доход в пользу банков, больше кредитов на обучение, удвоим 

их количество, ведь теперь эти кредиты будут брать не только мальчики, но и 

девочки, и это в дополнение к ипотечным займам. У вас гораздо больше населения, 

за счет которого вы можете жить. 
Мы не можем оставаться наивными, когда видим программные заявления подобного 

рода организаций. Вы не можете позволить себя одурачить пропаганде, вы должны 

видеть, в чём их корысть, кто их финансирует. И вы увидите, что большинство 

университетов, где это преподается, на самом деле говорят не о гендерном 

равенстве. Они говорят о том, чтобы взрастить поколение женщин, для которых 

воспитание следующего поколения – это зло, для которых зло и интеллектуальное 

убожество, если вы не работаете и не зарабатываете на себя денег. Другими 

словами, если вы не преследуете мужские цели, то вы не состоялись как женщина. 

Кому это выгодно? С точки зрения социологии, становятся ли женщины от этого 

счастливее? Статистически, по сравнению с тем, как было 50 лет назад, в 60-70-х 

годах – нет. По статистике, сейчас женщины утверждают, что находятся в большей 
депрессии и менее счастливы. Конечно, это усугубляется ещё и тем, что мужчины 

больше не хотят встречаться с женщинами. Есть исследования на эту тему. Вот в 

каком социальном окружении мы живем, в котором мы живем. Ментальное 

беспокойство, ментальное расстройство, менструальные боли, менопауза… вы 

заметили, что все наши проблемы начинаются с мужчин? (Игра слов, основанная на 

том, что «men» означает «мужчины» – прим. перев.) 

На это мы можем только посмеяться. Ха-ха-ха. Вот так просвещение. Но мы это не 

воспринимаем, как проблему. Почему? Потому что мужчины всегда являлись 

агрессорами, мужчины всегда были виновниками всего зла, мужчины не могут быть 

хорошими, за исключением случаев, когда они под контролем. Для меня это звучит 

как тоталитаризм: «Мужчины агрессивны. Они жестоки, и они – зло. 

Мальчики тупые… Дави их. Мальчики тупые, кидай в них камнями!» «Девичья 
сила». (Эта фраза (англ. girlpower) является отражением культурного феномена 

1990-х и начала 2000-х годов. Она так же связана с третьей волной феминизма. 

Фразу сделала популярной группа Spice Girls в середине-конце 1990-х годов. – из 

википедии) Если вы поменяете эти высказывания наоборот и скажете: девочки 

тупые или чокнутые, кидай в них камнями, – никто не будет аплодировать. Но мы 

живём в такой культуре, где маленьких мальчиков заставляют смеяться над 

подобными высказываниями. Их заставляют. А если вы, мальчики, не смеётесь, вы 

проявляете агрессию по отношению к своим ровесницам, даже если вам всего 5 лет. 

Это скрытая культура, но она реальна. На Западе. Это скрытая культура жестокости, 

подавления и агрессии. Она поддерживается в обществе. Потому что все эти 

забавные электронные открытки, которые вы посылаете своему другу, о чём они: «У 
меня все меньше причин, почему бы не ударить тебя ножом». Обратите внимание, 

как утончённо она выглядит, произнося это: с чашкой капучино, в жемчужном 

ожерелье. Как будто нет  ничего особенного в том, что вы угрожаете мужчине, 

можете сказать молодому человеку: «Тебе не нравится, когда тебе угрожают 

применением жестокости? Ну, тогда возьми себя в руки, мужайся!» 
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Феминистки выступают против того, что женщины – граждане второго сорта. 

Сейчас культура такова, что мужчин относят ко второму сорту. Во всех ситуациях. 

Будь это суд по бракоразводным делам, суд по опёке над детьми, алименты, будь 

это связано с лишением свободы за аналогичное преступление. Мужчины сейчас 

юридически считаются гражданами второго сорта. «Но вам нельзя жаловаться – 

мужайтесь! При этом мы хотим, чтобы вы с нами общались. А если вы с нами 

общаетесь, то вам придётся заткнуться и взять себя в руки». Это идиотизм. Если вы 
хотите понять точку зрения других групп, если вы феминистка и вы выступаете 

против мужчин, что ж, вы должны услышать, чего на самом деле хотят мужчины. 

Тысячи организаций по всему миру защищают права мужчин, потому что есть 

много хороших мужчин, которые не хотят, чтобы их притесняли. И они не жестоки. 

Такова скрытая культура, о которой никто не говорит.  

Женщины ответственны за более чем 50% случаев домашнего насилия. 50%. 

Половина осуществлена женщинами. Да, мужчины могут быть жестокими, это 

правда. И женщины могут быть жестокими. И это правда. Но обратите внимание, 

что это всегда замалчивалось. Половина случаев домашнего насилия совершена 

женщинами.  

80% матерей в Великобритании бьют детей, которым ещё не исполнилось и года. 
Бьют детей до 1 года, у которых ещё нет познавательной и интеллектуальной 

способности. Как будто идея битья маленьких детей, потому что ты больше и 

можешь получить все, что хочешь, хороша для того, чтобы прививать её детям. 

  

Может, нам нужно ещё поразмыслить над тем, что примерно 25% педофилов – 

женщины, которые охотятся за подростками до 12 лет и т.д. 

Недавние исследования показывают, что матери из среднего класса бьют маленьких 

детей в среднем больше 900 раз в году. И это младенцы и дети от 3 до 5 лет. 900 

шлепков в год. 

Представьте, что вы маленький мальчик. Вам 5 лет. В этом возрасте твоя мама всё 

ещё выше и больше тебя. Она выступает в тяжелом весе, а ты даже ещё и до 

полулегкого веса не дотягиваешь (если бы мы говорили о боксе и т.п.) То есть она 
больше тебя. А ты растёшь в культуре, где вполне нормально то, что маленьких 

мальчиков всё шлепают и шлепают. Это для их же здоровья. Им это полезно. В 2-3 

раза больше вероятности, что маленькие мальчики будут побиты, чем девочки. В 2-3 

раза больше. Они получают в 2-3 раза больше ударов. Только за то, что у них есть 

пенис. 

Дети в возрасте от 3 до 5 лет, которых били матери, скорее станут агрессивными к 

возрасту 9 лет по сравнению с теми, которых не били. 

И мы хотим протестовать против жестокости мужчин по отношению к женщинам. 

Да, есть случаи домашнего насилия. Одна из 4-х женщин подвергается жестокому 

обращению со стороны своего сожителя. Это так. Но нам нужно посмотреть на 

картину насилия целиком. Потому что существует скрытая культура насилия. В чем 
она заключается? Матери могут бить своих детей, ругать их. Не кажется ли вам, что 

если вас били 900 раз в год в раннем возрасте, вы станете более агрессивными? Ну, 

конечно же, мужчины всегда агрессоры. Действительность многих маленьких 

мальчиков такова, что в наше время они растут под исключительным контролем 

своих матерей. И тут же найдется уйма причин: да, она мать-одиночка, да, она 
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работает на трёх работах, и, да, она выживает за продуктовых карточек (Программа 

федеральной помощи для мало- и неимущих жителей США, обеспечивающая их 

едой – прим. перев.), и, да, она сходит с ума и… а ты себя так ведешь, и я сейчас 

отделаю тебя! 

Да, я понимаю это. Я тоже родитель, и я понимаю это. Я понимаю, что мы 

постоянно можем находить отговорки, оправдываться. Я понимаю это. Я также 

понимаю, что мы хотим постоянно оправдываться. Но это снова уход от 
ответственности. Если вы утверждаете, что вы против домашнего насилия, против 

агрессии со стороны мужчин, вы не должны проявлять агрессию, чтобы настоять на 

своём в отношении детей. Точно так же, как вы не хотите, чтобы с вами так 

обращались мужчины, вы не должны так обращаться с детьми, с младшими. Потому 

что существует связь между женской агрессией и последующим насилием. Очень 

важно, чтобы мы понимали эту ситуацию такой, какая она есть на самом деле, а не 

так, как ее выставляют СМИ, разные Рокфеллеры или Карнеги: «Во всём виноваты 

мужчины. Мужчины, помогите прекратить эпидемию домашнего насилия! Если бы 

вы изменились, нам всем стало бы лучше». Знакома ли вам такая позиция? О чём 

она? О том, что свобода женщин полностью зависит от мужчин. Она гласит: ты, 

мужчина, должен измениться, иначе я никогда не буду счастлива и свободна. Это 
полный уход женщин от своей ответственности. «Если вы не изменитесь, весь мир 

рухнет». Нет, нет и нет. Суть свободы и ответственности не в том, чтобы искать 

оправдания: женщины сделали то, мужчины сделали это. А в том, что делаю именно 

я. Что сделаю именно я. 

Реальность в Церкви такова, что из-за полного искоренения четырёхпозиционного 

основания, из-за культуры разрушения четырёхпозиционного основания, 

неуважения к четырёхпозиционному основанию мы видим, как происходит то, о чём 

мы предупреждали Мать. Мы говорили ей, что эти подлые воры предадут ее и будут 

противостоять ей. Почему Церковь разрушается? Ну, многие феминистки в 

Федерации семей говорят: «Это из-за того, что ты такой нехороший! Ты такой 

нехороший! Вот когда ты изменишься, то и всё изменится! А у нас такой силы нет! 

У нас-то нет морального права на изменение. У нас нет абсолютно никакой 
возможности выбраться из той дыры, в которой мы оказались, пока все мужчины не 

изменятся! У нас совсем нет власти!» Вот что вы говорите. Вы говорите, что у вас 

абсолютно нет ответственности и никакой личной свободы и нет абсолютно 

никаких полномочий. И вас, девочки, относят к классу рабов просто потому, что вы 

– девочки. Это откровенная сатанинская ложь, которую вы «глотаете». Это способ 

убить всех женщин – заставить их чувствовать себя слабыми жертвами, позволить 

им постоянно уходить от своей ответственности, если они что-то сделали не так. 

Итак, вот что она сказала 24 октября, на прошлой неделе: «2000 лет истории 

христианства были историей возрождения Святого Духа. Знаете, что эти слова 

означают, это было основанием для нахождения единородной дочери Бога». Вся 

история христианства была основанием для единородной дочери Бога! «Путь 
христианства был предназначен для создания основания для единородной дочери 

Бога. Провидение Бога заключалось в том, чтобы найти единородную дочь Бога. С 

400 до 800 года до н.э. в Корее было царство династии Минджок. Это царство было 

царством рода Хан. Этот род Хан распространился по всей Корее и всей Японии». В 

сущности, она говорит, что этот род стал корнем всего родословия Кореи и Японии. 
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«В завершении, всё это основание на Корейском полуострове с этой точки зрения 

было создано ради ожидания рождения Господа Второго Пришествия – 

единородной дочери Бога». Видите, люди думают, что мы – сумасшедшие. Нет, это 

вы – сумасшедшие. Это то, что мы ей сказали. Я не шучу. Это стало настоящим 

культом ложного мессии. И это в точности то, что мы ей сказали. Нет чести в логове 

воров. Нет чести! Если ты, как лидер, не способен отличить преданных от воров, ты 

падешь. Ты потеряешь свое положение. 
А я-то думал, что это из-за того, что я такой плохой, Церковь разваливается, и из-за 

того, что мужчины такие жадные и агрессивные, из-за того, что у нас много 

агрессии, всё рушится. Ну, извините, сейчас у вас есть женщина, Ким Хё Нам, 

которая ударила Мать в спину, создав свою организацию. Не думаю, что у неё есть 

пенис, думаю, у нее вагина. Видите, реальность и заблуждение, я совсем не хочу это 

говорить, самообман Матери Хан – это уверенность в том, что как только ты 

получаешь власть, у тебя не будет оппонентов, и люди не будут пытаться ударить 

тебя в спину. Сумасшедший человек! Сумасшедший! Сумасшедший! У тебя всегда 

будут люди, которые попытаются разрушить Царство. Всегда! И как глава семьи в 

этом отношении, если ты возглавляешь Церковь, то нужно защищать свою паству. И 

идея, что как только попадаешь наверх, тебя не будут атаковать, потому что у тебя 
вагина, а не пенис ненормальная. Сумасшедшая! Сумасшедшая! И конечно, они 

всегда хотят сказать, что это всё из-за мальчиков. Нет, она [Ким Хё Нам] не 

мальчик, и сейчас она открыто атакует Мать, во всеуслышание заявляет через 

открытое письмо, подписанное сотрудниками Чхонпхёна. Сейчас они очень прямо 

говорят, что, первое: «на Чхонпхёне больше нет духов абсолютного добра и ангелов, 

злые духи больше не освобождаются посредством наложения рук, освобождения с 1 

до 210 поколения предков были остановлены, благословения с 1 до 210 поколения 

предков были остановлены, консультации и отделение злых духов из беременных 

женщин и больных людей были остановлены, благодать листков исполнения 

желаний была остановлена, Истинный Отец и Истинные дети не приходили на 

Чхонпхён (в духе, они хотят сказать), и сотрудники, которые отделяют злых духов 

наложением рук, ужасно больны». Она называет Мать настоящей мошенницей. И 
это в точности то, что мы говорили, что такое случится. Все люди, ради которых она 

уволила своих собственных сыновей, все люди и политики, которых она слушала 

вместо сыновей, которые на самом деле ее защищали, развернутся, ударят тебя в 

спину и подставят тебя. И сейчас в Корее люди видят эту ситуацию, и члены кричат: 

«Пал Вавилон великий!» Пал Вавилон великий! Конечно, это только начало, потому 

что как только один ударит в спину, она почувствует небезопасность и начнет 

рубить других, а они тоже начнут бить её в спину, мобилизуя против неё своё 

основание. Глупость, глупость, глупость Матери Хан! 

Она думала, Отец был сумасшедшим в конце [своей жизни]. Я помню тот случай в 

Нигерии с бутылками с водой, я уже рассказывал об этом. Бутылки и мусорное 

ведро, и всё такое, перед хундокхве. Но Отец сказал что-то еще в 1990-е, что 
действительно иллюстрирует это. По-моему, один брат прислал мне это, но это 

правда. Отец сказал: 

«Если я стану полусумасшедшим, сниму с себя одежду и начну мочиться прямо 

здесь, интересно, сколько из вас здесь останется? Почему? Вы не знаете, насколько 

ужасен путь, которым я прошёл. Этого вы не знаете. Даже моя родная мать не знает. 
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Даже Мать здесь не знает. Поэтому многие женщины-спиритисты плакали от 

жалости ко мне. Если я не скажу этого, кто узнает? Вы не знаете, насколько были 

серьезны проблемы, с которыми я столкнулся, и сколько мне пришлось бороться с 

духом и телом». (210-81, 1990.12.1) 

Когда Отец меня проверял, я видел, что он именно так и сделал. Я видел, что он так 

и делал. Он намеренно делал то, что в глазах нормального человека будет выглядеть 

сумасшествием, так же, как и с бутылкой воды. Кричал: «Поставь сюда! Поставь 
туда! Быстро! Быстро! Быстро!» Но Отец не был дураком. Он смотрел: «Кто верит в 

меня? Когда я стою здесь с бутылками воды и переставляю их с места на место, как 

панцирь черепахи, кто в меня поверит? Подумаете ли вы, что я сошел с ума? Или вы 

поверите, что я делаю это с определенной целью? Вы верите в меня?» И я помню 

бессчетное число раз, как Отец проверял нас, проверял меня: «Ты правда веришь в 

меня?» 

Я помню, однажды на Гавайях Отец выступал с речью. Омма, помнишь? Он снял 

свою рубашку, снял штаны и сказал: «Я не стыжусь». И все, конечно, начали: «О 

Боже! О Боже! О Боже!» И Мать, конечно, бесилась за сценой с Вон Джу, бесилась: 

«Скорее, скорее, накиньте на него полотенце!» А он просто сдернул его. И, я 

помню, после этой речи, когда Отец ушёл. Я выбежал, потому что атмосфера была 
такая непонятная, все говорили: «О, Боже! О, Боже! Я думаю, Отец…» Там был 

такой дух неверия. Я помню, подошёл к микрофону и сказал: «Хей, это Гавайи, 

Эдемский сад! Восславим Бога!» Нет стыда, нет стыда! В Эдемском саду не было 

стыда. Не было стыда. Мне приходилось купать Отца, в этом нет стыда. Но там 

была культура стыда, культура неверия. Теперь мы знаем, когда она началась. Не с 

лидеров, не с того или с другого, а самой Матери Хан, разрушительницы 

четырёхпозиционного основания, разрушителя Божьего идеала. 

Омма, хочешь что-то рассказать об этом? Это светлая нота, чтобы ты поделилась. 

Ён А ним  

Я была слишком поглощена его службой, я плакала, и, ой, он меня вызвал! 

Я не знала, что домашнее насилие в 50 процентах совершается женщинами. 

Домашнее насилие, совершённое женщинами во многих случаях – в отношениях 
матери и детей, то, что мать делает по отношению к детям. И я никогда не думала, 

что на самом деле я тоже внесла свой «вклад» в эту статистику! Да, это так. 

В Азии бить детей в целях дисциплины – повсеместно принято, и к этому относятся 

спокойно. Моя мама била меня, если я делала что-то не так. Она била меня здесь 

(показывает на голени), у нас в Корее есть такая палочка. Розги? Можно, я буду 

называть это просто палочкой, трудно применять новое слово! Она била меня по 

этому месту. Голень? И я никогда не воспринимала это как травму то, что мама била 

меня, потому что она действительно разделяла гнев и дисциплину. Она никогда не 

злилась, не выходила из себя, когда била меня. Поэтому я принимала это: «О`кей, 

ради дисциплины бить детей – это нормально». 

И когда мне исполнилось 22, 23 года, у меня появились 2 сына, они действительно 
проверяли меня на терпение! А всё, что я знала о том, как дисциплинировать детей – 

бить их. И я так поступала! И однажды, когда одному сыну исполнилось 5 лет, я так 

рассердилась на них, потому что в тот день они шалили, бегали друг за другом 

посреди церемонии, церковной церемонии. Отец и Мать были там! «О Боже, поймай 

их, поймай их». Они создавали много шума, и я схватила их, отвела домой, 
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поставила в угол. Я не нашла палку для битья, поэтому взяла вешалку и уже 

замахнулась на них в гневе, падшая природа пошла из меня и… затем началась 

настоящая история. Мой первый сын, которому было 5 лет, схватил эту вешалку, 

которой я замахивалась, и сказал мне: «Мамочка, я же тоже человек. Не делай этого 

со мной!» Я разинула рот от удивления. Это очень интересно! Спасибо, сын! 

В то время я считала, что битьё, шлепки и т.д., что делают родители, – это хороший 

метод для того, чтобы дисциплинировать детей. И события развивались интересным 
образом. После того как я била их из-за гнева, я чувствовала себя очень плохо, и 

поэтому я старалась загладить свою вину, старалась относиться к ним еще лучше. 

«Что ты хочешь покушать?» Покупала дополнительные сладости для них. Я 

позволяла им немного вытирать об меня ноги, несмотря на то, что они вели себя 

плохо. Я позволяла им это, потому что «я совершила ошибку, я ударила их из 

гнева», поэтому я позволяла им немножко вытирать об меня ноги. Но когда мой сын 

в тот раз остановил меня, я поняла, что происходит какой-то процесс – я бью их из 

гнева, я не различаю гнев и дисциплину, я смешала эти два факта в одно. И я 

глубоко раскаялась в этом. Это был круг сумасшествия. И теперь, когда я думаю об 

этом, я вижу себя более ясно. С точки зрения моих детей это, должно быть, 

выглядело так: «Я не знаю, когда моя мама может рассердиться, потому что иногда, 
когда мы шалим, она так сердится, а когда мы немного вытираем об нее ноги, она не 

сердится. Как я могу узнать, когда она может рассердиться?» С их точки зрения я 

была просто великаном, как сказал мой муж, и я была иррациональной 

сумасшедшей женщиной. И это поразило меня. Мой муж на протяжении 5 лет 

говорил: «Давай найдем более правильный способ воспитания детей. Давай не 

будем их бить». Но я не осознавала: «Ты ничего не понимаешь. Ты не имеешь дело с 

детьми напрямую, поэтому ты так говоришь!» У меня был целый список 

оправданий того, что я делаю, что это верно, а то, что он говорит, неверно. Но в тот 

момент, когда мой сын остановил меня, я наконец поняла. И после этого я не бью 

своих детей. 

В наших отношениях с моим мужем наш брак идёт на первом месте, а дети на 

втором. После того как я приняла это решение, пришло много благословений. 
Потому что я перезагрузила наши отношения, мы можем теперь говорить о 

родительстве. Я спрашиваю: «Как ты думаешь, этот метод хорош?» Он отвечает: «Я 

думаю, этот хорош, а этот нет. Я думаю, этот метод сработает, а тот нет». И т.д. И 

после этого случая мы решили жить по двум принципам в нашем родительстве. И я 

надеюсь, если у вас есть дети или внуки, обсуждение всегда помогает. Первый 

принцип – это позитивный аспект. Позитивный аспект – это то, когда мы проводим 

«день ребенка». Как вы знаете, у меня 5 детей, 4 мальчика и 1 девочка. Спасибо, 

Бог! С мальчиками у меня очень много опытов. «День ребенка» – это когда мы раз в 

неделю проводим время с одним из детей, я вам уже рассказывала об этом. Другой 

принцип – это метод трёх предупреждений. И вы уже видели в объявлениях, что мы 

применяем этот принцип с детьми на воскресной школе по уборке их комнаты. 
Метод трех предупреждений – это, например когда мой сын ест не за столом, а 

бегает вокруг. Я сначала сохраняю терпение, затем даю первое предупреждение, 

затем второе и затем третье. Когда дано третье предупреждение – наступают 

последствия. 
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Когда вы применяете систему трех предупреждений, я предлагаю вам сохранять три 

вещи в голове. Первое – это то, что вы должны заранее установить последствия. Вы 

должны заранее договориться с ребенком об этом «последствия будут такие-то и 

такие-то». Вы можете записать это, вы можете заставить их подписать и т.д. И 

второе правило, и я думаю, что оно также очень важно, – различать поведение 

ребенка и самого ребенка. Это очень важно, потому что очень часто мы говорим: «Я 

не могу поверить, что ты это сделал! Ты – плохой мальчик!» И тогда вы наносите 
рану их душе. Лучше сказать: «Я тебя люблю, но твоё поведение неприемлемо». И 

это второе правило. Мы так и поступаем с нашими детьми, так как мы заранее 

устанавливаем определённые границы. И когда они маленькие, это также зависит от 

ребенка. Например, моя дочь один раз нарушила третье предупреждение, и больше 

она этого никогда не делала. А к младшим мы применяем такие санкции – мы 

помещаем их в ванную комнату или в туалет на 5-10 минут. Мы обсуждали это с 

моим мужем, и он бы лучше меня объяснил это. Мы помещаем их в туалет. Может 

быть, вы слышали множество страшных историй о том, как в детстве кого-то 

закрывали в шкафу или в подвале. Но что мы делали – мы оставляли дверь 

приоткрытой, чтобы они могли видеть нас, и мы могли видеть их, и также мы 

давали им кухонный таймер, с установленным временем. И они знали, что есть 
ограничение по времени, что это наказание не будет длиться, пока мама не остынет: 

«Пять минут – я в порядке, и мама в порядке». 

И третье правило, очень важное, – не напоминать о случившемся, когда уже 

наступили последствия. Например, когда наказание свершилось и ребенок сидит, 

спокойно ест, а вы говорите: «Я не могу поверить, как ты мог так поступить?!» 

Пожалуйста, не делайте этого! Если это уже прошло, они получили последствия – и 

всё! И вы двигаетесь вперед. Не надо давать им этих странных чувств: «Я не могу 

поверить!» И даже не смотрите с осуждением! Просто забудьте. Точка! Это очень 

важное правило. 

Для старших детей, потому что у нас дети разного возраста, с 9 лет до 17 лет, для 

наших подростков мы также обговариваем последствия, мы также разделяем их 

личность и их поведение. И также у них есть правило трех предупреждений, а 
последствия – 3 раза пробежать по дороге, ведущей к нашему дому. Это хорошее 

упражнение. Иногда бывает и 10 раз, иногда больше 10, но всегда мы обговариваем 

последствия заранее, и тогда нам не нужно бить их. И также мы не зацикливаемся 

на разных: «Я не могу поверить, как ты мог так поступить». 

Что является плодом четырёхпозиционного основания? Кто воспитывает 

мальчиков? На самом деле это женщина. Мы растим мальчиков с помощью нашей 

любви. И также есть фигура отца. Мы обычно говорим: «Папа – это главный тренер, 

а я – его ассистент». Иногда они тренируются под руководством ассистента, и если 

что-то я не могу сделать, то я их направляю к главному тренеру. То есть мы делаем 

это по очереди. И если они идут ко мне, то, значит, ситуация средней тяжести, но 

если им приходится иметь дело с главным тренером – значит, у них серьёзные 
проблемы. Кто должен защищать четырёхпозиционное основание? Это женщина. И 

я не хочу, чтобы женщины убегали от своей ответственности, и я хочу, чтобы 

женщины прекратили оправдываться. Общество говорит: «Ты женщина, ты можешь 

оправдываться. Это нормально». Нет, нет. Мы, женщины, так сильно любим Христа, 

мы являемся невестами Христа, и мы должны выступить против женской 
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безответственности. Мы должны начать брать ответственность для того, чтобы 

построить Царство для нашего Бога. Аджу! 

 Хёнг Джин ним 

Не поймите меня неправильно. Может возникнуть ситуация,  очень серьёзная 

ситуация, когда вам придётся применить физическую силу. Если ваш ребёнок 

нападёт на кого-то, захочет причинить вред кому-то, как подросток (напасть) на 

маму – мне придётся уложить его,  используя физическую силу. Но это самозащита, 
правильно? Но очень много родителей, к сожалению, приходят в ярость, не могут 

контролировать свой гнев и выливают это на детей. Это очень скользкая дорожка. 

Когда вы так поступаете со своими детьми, вы позволяете сатане войти в вас. Я 

знаю, что Библия говорит  «пожалеешь розгу – испортишь дитя».  Но в ней нигде не 

сказано «бейте их со злостью». Контролируйте себя, владычествуйте душой над 

телом! Если вы занимаетесь дисциплинированием своих детей, ваша позиция как 

родителя критически важна. Самоконтроль, единство души и тела.  Вы применяете 

ясные последствия, вы рациональны.  Любые другие вещи, происходящие с нашими 

детьми, – спросите их. Папа никогда, ни разу не ударил их. За все 18 лет. Мне не 

приходилось бить их. Я занимаюсь восточными единоборствами, я могу побить 

взрослого мужчину, понимаете? Мне ничего не стоит сокрушить ребёнка,  без 
особых усилий.  Если я захочу.  Но мне это не нужно, в этом нет необходимости. 

Обычно к этому приводит недостаток эмоционального самоконтроля. Поэтому ещё 

раз: свобода и ответственность.  Свобода, ответственность. Мужчина и 

женщина.  Каждый из нас – наделённый силой представитель морали, созданный по 

образу Божьему.  Мы – образ Бога. У нас на это есть моральное право. Мы должны 

контролировать нашу ответственность. Мы по-настоящему благословлены этим. У 

нас есть… Проведено очень много исследований, которые говорят о том, что если 

постоянно бить своих детей, и не один раз в год, то, что делают многие мамы,  это 

разрушает долговременные отношения с вашими детьми. Вы причиняете вред. Без 

вариантов. Если вы делаете это, вы причиняете вред вашим взаимоотношениям с 

ними, и восстановить их будет сложнее. Поэтому, что касается нас – мы были так 

благословлены, так благословлены, потому что мы можем сказать: нам не 
приходится использовать физическую силу для воспитания наших детей. Нам не 

приходится. Если с ними случится помутнение рассудка, если они станут опасны, 

конечно, я применю силу. Чтобы кого-то защитить, для безопасности. Как и любой 

другой сделает. Правильно? Но реальность нашего общества такова, что если вы 

молодой парень, мальчишка, то это полностью нормально, когда над вами 

полностью доминируют. Конечно, менее принято, чтобы отцы били своих детей, но 

матери действительно часто применяют физическую силу. И если вы посмотрите на 

себя глазами маленького мальчишки, то вы покажетесь гигантом – вы в несколько 

раз выше его.  Поэтому с его точки зрения: «Это большой человек, возвышающийся 

надо мной. Он иррационален, я не знаю, в какой момент он начнёт бить меня». Вы 

понимаете. Это та же самая вещь, которую женщины не хотят, чтобы с ними 
проделывали мужчины. А вы делаете это со своими детьми. Поэтому если вы хотите 

остановить насилие и агрессию, против чего выступают все женщины, вы должны 

быть в ответе за своё собственное поведение. Вы – наделённый силой представитель 

нравственности, созданный по образу Бога. Никаких оправданий.  Нам нужно 

строить основание для Чхонильгук. Это начинается у нас дома. Никаких 
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оправданий. Мы берём ответственность за то, что происходит. Да, мы не можем 

всегда быть совершенством, но мы делаем лучшее, что в наших силах. Бог желает 

этого, и Бог благословит нас. 

Давайте вместе почитаем ЧСГ 2234: 

[Бог] – великий Царь истины. И великий Царь любви. Поэтому там, где нет Бога, не 

может быть ничего хорошего. Это касается и наших трудов. Все, что сделано без 

Бога — фальшивка, которой нельзя доверять. Это относится ко всему. Вечный и 
истинный эталон может быть установлен лишь вместе с Богом. (301-38, 1999.4.16) 

Давайте все поднимемся и помолимся за наши семьи. Они являются основанием для 

Чхонильгкук. Я не хочу слишком давить на детей. Я знаю, что когда дети 

присутствуют на таких лекциях, они начинают чрезмерно анализировать своих 

родителей и говорить: вы плохие родители. Я знаю, что вы собираетесь делать. Не 

делайте так, дети! Вы тоже совершаете ошибки. Вы тоже ответственны за свои 

решения. Не обижайте своих родителей. Мы – команда, команда для Бога. Хорошо? 

Небесный Отец! Мы благодарим Тебя в этом дне. Отец, мы возвращаемся к 

основанию цивилизации, к основанию Эдемского сада. Отец, мы молимся, чтобы 4-

позиционное основание было сильным, чтобы мужья взяли на себя ответственность 

главы дома и были ответственными в этой позиции. Могли стать главным тренером, 
не действовать, исходя из гнева или эмоций, имели мир в душе и ясное видение. 

Имели дух терпения, чтобы направлять людей в своей команде к обретению силы. 

Чтобы они могли понять, что они свободные личности, свободные существа с 

нравственным стержнем и ответственностью. Ни для кого из нас не должно 

становиться привычкой – искать оправдания. Отец, есть слишком много мужчин, в 

совершенно различных ситуациях сегодня в этом мире, постоянно находящих 

оправдания для своих подруг, сестёр, матерей просто потому, что они женщины. 

Это не здоровая ситуация для мужчин, это не здорово для женщин, это не здорово 

для общества. Противоположное тоже может быть истинно, когда мужчины 

пытаются избежать ответственности. Отец, пусть каждая сторона поймёт, что мы 

свободные представители нравственности, которые принимают решения и 

встречают последствия. Мы должны взять ответственность за эти решения и 
перестать обвинять патриархальную систему, то или это и сказать: я собираюсь на 

этом остановиться. Я хочу остановить агрессию, я хочу остановить насилие на мне. 

Отец, мы просим, чтобы Ты начал это в наших сердцах и чтобы мы могли молиться 

и медитировать над этим. Чтобы мы всё равно могли вдохновлять наших детей быть 

сильными, быть способными защищать себя, использовать самозащиту и быть 

способными защитить свою семью. Это так критично. Но в то же время быть 

ответственными за силу и власть. Мы молимся, чтобы это основание Чхонильгук, 

понимание центральной роли 4-хпозиционного основания и истина, которую Ты дал 

нам, стали бы начальной точкой. Это не конец, это не всё, но это большая часть. И 

мы молимся, чтобы Ты дал нам мудрость, силу, Ты дал нам решительность, 

эмоциональную зрелость, способности в лидерстве и принятии решений. Чтобы мы 
были способными взрастить следующее поколение тренеров, которые будут 

потрясающими в своих семьях и взрастят в свою очередь следующее поколение 

превосходных тренеров, которые поднимутся и помогут своим семьям, изменят мир 

и построят реальный Чхонильгук. Отец, мы благодарим Тебя за то, что Твоя истина 

была высвобождена в «атмосферу». Царство приближается. Истинная свободная 
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нация приближается. Но перед тем как она наступит, позволь нам перестать искать 

оправдания и стать представителями нравственности, понять свободу и 

ответственность. Отец, мы просим Твой Святой Дух снизойти. Если в наших 

сердцах есть что-то требующее ответа, Отец, я прошу Тебя дать ответ. Мы просим 

Твой Святой Дух прийти и покарать нас, осудить, если мы поступали неправильно. 

Мы раскаиваемся. Мы хотим начать сначала, стать теми, кто контролирует свои 

душу и тело, и отринуть дьявола. 
Мы благодарим Тебя, возносим Тебе всю хвалу, честь и славу. Отчитываемся в своё 

имя и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь! Аджу! 

  

 

Войны крови (8 ноября 2015) 

 Мун Хёнг Джин 

8 ноября 2015 

Давайте поговорим о войнах крови. Давайте начнем с книги Бытия, глава 3, давайте 

обратимся к грехопадению человечества. Давайте прочтем вместе Бытие 3:1-7. 

1. Змей был хитрее всех зверей полевых, которых создал Господь Бог. И 

сказал змей жене: подлинно ли сказал Бог: не ешьте ни от какого дерева в 
раю? 

2. И сказала жена змею: плоды с дерев мы можем есть, 

3. только плодов дерева, которое среди рая, сказал Бог, не ешьте их и не 

прикасайтесь к ним, чтобы вам не умереть. 

4. И сказал змей жене: нет, не умрете, 

5. но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза ваши, 

и вы будете, как боги, знающие добро и зло. 

6. И увидела жена, что дерево хорошо для пищи, и что оно приятно для глаз и 

вожделенно, потому что дает знание; и взяла плодов его и ела; и дала 

также мужу своему, и он ел. 

7. И открылись глаза у них обоих, и узнали они, что наги, и сшили смоковные 

листья, и сделали себе опоясания. 
Мы многое можем узнать, если будем подробно изучать грехопадение человека. 

Сатана «обрабатывает» Еву с помощью очень сильных эмоций. Он подходит к ней 

со словами: «Нет, не умрете, но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, 

откроются глаза ваши, и вы будете, как боги, знающие добро и зло». Сатана пришел 

к Еве и сказал: «Почему Бог обладает всеми знаниями, а ты нет? Почему ты можешь 

вкушать любые плоды, а этот плод Бог тебе не дает? Ты заслуживаешь того, чтобы 

вкусить его, я хочу, чтобы ты стала как Бог, я хочу, чтобы ты стала всезнающей, я 

хочу, чтобы ты обрела всю власть, я хочу, чтобы ты стала великой, как Бог. То, что 

Бог прячет от тебя – Он ворует у тебя. На самом деле это принадлежит тебе, ты 

заслуживаешь это, а Бог крадет это у тебя. И если ты вкусишь его, ты не умрешь, а 

станешь еще сильнее». 
Таким образом сатана «обрабатывал» Еву, он использовал одну из наших базовых 

эмоций – зависть, зависть к Богу. Существуют разные виды зависти, мы можем 

завидовать людям, завидовать тому или другому. Зависть отличается от ревности, 

зависть отличается от чувства, когда ты смотришь на того, кто лучше тебя, и 

думаешь: «Ух ты, это дает мне стимул, я хочу еще больше работать и стать еще 

http://sanctuary-ru.org/515/
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лучше, чем они». Зависть в худшем случае – это когда мы хотим заполучить что-то, 

чем обладают люди, не заслужив этого: «Дайте мне то, что принадлежит им, оно 

должно быть моим, ну и что, что другие трудились над этим, строили это». Сатана 

искушает именно людскую зависть, даже для того, чтобы нарушить заповедь, 

первую заповедь: «Не создавай себе кумира, не поклоняйся никому, кроме Бога». 

«Почему я не могу быть Богом? Почему Бог хранит это только для себя?» 

Существует много философий, которые говорят: «Ты можешь стать подобным Богу, 
если будешь обладать этим секретным знанием, если ты будешь обладать этим 

секретным оккультным знанием, ты станешь подобным Богу». Змий сказал ей: «Но 

знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза ваши, и вы будете, 

как боги, знающие добро и зло», «и увидела жена, что дерево хорошо для пищи, и 

что оно приятно для глаз и вожделенно». Оно было приятно и вожделенно, и она 

захотела стать мудрой. Когда дьявол толкает нас к зависти кому-то, в этом 

существует похоть. Похоть – это когда вещи становятся приятными. «Может быть, 

если я возьму чужую вещь, тогда моя жизнь станет лучше, может быть это даст мне 

много удовольствия». Дьявол будет искушать вас приятностями, и это будет 

усиливать чувство зависти. 

Очень важно понять это, потому что если мы рассмотрим цивилизации, мы увидим 
их разные типы, но на самом деле, существуют два вида цивилизаций – цивилизация 

олигархии, или тоталитаризма, а также цивилизации, которые строятся на основах 

свободы, добровольности, (мы говорили об этом много раз). Если вы взглянете на 

цивилизации в их развитии, то увидите, что все они заканчивались делением на две 

подкатегории, которые были непримиримы друг к другу. Мы видим в Америке, 

например, консерватизм и либеральный прогрессивизм, другими словами, мы видим 

колективизм, которым является либеральный прогрессивизм, который затем 

превращается в социализм, фашизм, коммунизм – это разновидность либерального 

прогрессивизма, – все это соответствует определению коллективизма. С другой 

стороны – индивидуализм, или награда по заслугам: то, что вы заслужили, над чем 

работали, должно быть вашим. Мы видим это большое разделение – консерватизм 

против либерализма, или прогрессивизма. 
Почему так трудно убедить либерального прогрессивиста и заставить его думать 

более консервативно? Почему это так трудно? Если это какие-то рациональные 

умственные вопросы, над которыми они размышляют, то вы должны убедить их 

разумно – с помощью статистики, доказательств. Вы должны суметь доказать, 

например, что Вторая поправка необходима, что в любом городе, где существует 

контроль над вооружением, где оружие отбирается у граждан, существует большее 

количество преступлений, убийств, а там, где гражданам разрешают иметь оружие, 

где люди могут защищать себя, вы видите, что преступность там падает. Это 

статистика, это логично, это реальные факты. Но почему просто невозможно, 

нереально трудно попытаться убедить коммуниста или фашиста, что разрешение на 

самозащиту – это основополагающее право? Вы когда-нибудь пытались это 
сделать? Это так трудно! Это нерационально, не интеллектуально, не так ли? Это не 

основано на доказательствах! За этим стоит нечто более глубокое. Можно сказать, 

что это эмоции, может быть, какие-то предпосылки: им были внушены идеи 

определенных культурных сфер, – мы можем оправдать это множеством причин, но 

почему всегда цивилизация разделяется на эти две категории? Сегодня мы 
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рассмотрим это. Когда я стал исследовать это и изучать, это поразило мое 

воображение. 

Если посмотреть на то, что произошло с Федерацией семей, что сделала Мать Хан… 

Она позволила себе нечто такое (если вы хоть чуточку разумны, обладаете хоть 

небольшим интеллектом, кодексом чести), она сделала то, чего бы никогда не 

позволила себе, будь Отец здесь: не осквернила бы, не села бы на его трон, – всего 

этого не происходило, когда он был на земле. Но вдруг, как только Отец ушел в 
духовный мир, мы стали этому свидетелями, и фактов становилось все больше и 

больше. Конечно, до того, как мы начали говорить об этом, люди были не в курсе 

этого, не знали, во что она верит на самом деле. Мы видим полное изменение 

Писания. Мы видим полные изменения Божественного Принципа, полное 

изменение порядка, мы видели это много раз, пример за примером, изменение 

положений мужа и жены, Адама и Евы, в конце концов, они сказали, что Адам 

первым пал с сатаной. Один брат сделал простой и ясный вывод: «если Адам 

первым пал с сатаной, и так как грехопадение – это прелюбодеяние духовное и 

физическое, то значит, Адам был гомосексуалистом»! Вот что им приходится 

сказать! «У Адама были гомосексуальные отношения с сатаной, затем он соблазнил 

Еву, и родились падшие дети»! Вот чему им сейчас приходится учить. 
Также мы видим, что она убрала корону Отца, корона только на ее голове. Об этом 

также есть пророчества в Откровении – «Не вдова я, и не узнаю горя». Мы видели, 

как они стерли Отца с кольца Благословения, с завета Благословения. Мы видели, 

что согласно их троице, Отец и Бог находятся внутри Матери! Кто угодно, будь у 

него только половина мозга, серьезно, или будь он наполовину здравомыслящим, 

кто использует хотя бы 1 кубический миллиметр серого вещества, кто угодно, у 

кого в мозге хоть чуточку работают нейроны, может видеть, что это отличается от 

того, что он узнал из Божественного Принципа или Библии. Все совсем по-другому. 

Все эти изменения, вы все знаете об этом, люди, которые пробудились. И все 

больше людей пробуждается, сотни и сотни людей по всему миру сейчас очень 

быстро пробуждаются. Каждую неделю их число увеличивается в геометрической 

прогрессии, пробуждается все больше людей, потому что дьявол – лжец, а истина 
глаголет. 

Мы также видели в ее недавней речи, что она заявила, что вся история христианства 

существует для того, чтобы найти Господа Второго Пришествия – единородную 

дочь Бога! Три года назад мы знали, что она верит в это, потому что она об этом 

нам говорила, но это было скрыто за многочисленными уровнями иерархии над 

простыми членами, так что они не могли этого увидеть, эту истину от них скрывали. 

Она сказала нам, во что она верит, что она Мессия, что она Бог. И мы сказали: «Ты 

не можешь так говорить», но теперь это выходит наружу. Чем больше она говорит, 

тем больше ее верования, ее теология, то, во что она верит на самом деле, выходит 

на поверхность. Интересно, что сейчас Федерация семей находится в ситуации, 

когда они вынуждены отрицать то, что говорит Мать Хан! Эта речь вышла на 
корейском языке, мы скачали эту версию, сделали копию, эта речь вышла, и была 

переведена на японский язык, а потом, когда они перевели ее на английский язык, 

оказалось, что «вся корейская история существовала для того, чтобы найти Господа 

Второго Пришествия И единородную дочь»! Тогда как по-корейски она такого не 

говорила! Тогда японские переводчики обратились к американскому варианту, 
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увидели, что американские переводчики поставили там союз «и», и изменили 

японский перевод, добавив «и», и тут их поймали с поличным! Теперь вы видите, 

как рушится эта организация? Они такие мошенники, что сейчас им приходится 

исправлять Мать Хан, которая на самом деле думает, что они работают на нее. 

К этому хорошо подходит поговорка, гласящая, что среди воров нет чести. Если ты 

веришь ворам, то однажды ты получишь удар в спину, может быть не сегодня, так 

завтра, не завтра, так послезавтра, когда ты будешь им уже не нужна, они предадут 
тебя. И сейчас она находится в положении, о котором мы предупреждали ее три 

года назад, мы были единственными, кто предупреждал ее, что если она будет 

доверять этим ворам, она будет уничтожена. Подвергнуты остракизму, отлучены от 

церкви, уволены со всех позиций, только из-за этого. Из-за того, что мы сказали ей 

истину. И теперь они пойманы с поличным, в их попытке снова надругаться над 

японскими сестрами, пойманы с поличным, в их попытке надурить японских 

членов, американские члены хотят надругаться над вами, они пойманы с поличным. 

Они теперь изменяют, редактируют и прячут действительные слова Матери. Потому 

что даже они знают, что это неверно! Даже они знают, что это смешно! Даже они 

знают, что она создает свой собственный культ! 

И теперь Ким Хе Нам пошла против нее, как мы и предупреждали ее. Когда она 
уволила нас, после инцидента в больнице, она сказала нам: «Вы, ребятки, (я и Кук 

Джин) ничего не знаете. Я и Ким Хе Нам можем сделать в сотни раз больше, чем 

вы. И я контролирую Ким Хе Нам», – вот что она сказала. Другими словами, она 

(Ким Хе Нам) находится под контролем. Мы сказали: «Мама, разве Вы не помните 

группу Квака? Группа Квака получала все эти призы идеальной семьи, идеального 

второго поколения, а потом они украли миллиарды долларов у Отца, проявив 

полное непослушание! Разве вы не помните этого? Это может произойти и с Вами!» 

Она сказала: «Абсолютно нет! Я не такая как Отец, и этого со мной не произойдет!» 

И вот прошло всего три года, и сейчас это происходит с ней! Очень просто! Ким Хе 

Нам сейчас создает свою собственную организацию, свои церкви, и она начнет 

вербовать людей, и она домогается японских членов, потому что она хочет 

выколачивать из них деньги и эксплуатировать их. Она в том же бизнесе по 
эксплуатации людей, как и Мать Хан, ради своей роскошной жизни. И об этом 

пророчествует книга Откровений. 

Мы говорили на прошлой неделе о том, почему существует такое огромное 

культурное отвращение и двойственность отношения к тому, чтобы заявить: 

«Подождите, это неправильно, мы не должны этого делать, это неправильно!» Это 

существует в нашей церкви. Вы не можете критиковать то, что она делает, потому 

что она – женщина! Если вы критикуете ее, значит, вы выступаете против всех 

женщин! Если вы критикуете ее – вы ненавидите всех женщин! И вы хотите 

контролировать всех женщин! Сатана создает социальную, культурную среду или 

систему верований в нашем социальном окружении, основанную на следующих 

принципах: «Мужчины – это корень жадности, мужчины это корень эгоизма, 
мужчины это корень похоти, мужчины – это корень разрушения семей, мужчины – 

это корень агрессии, мужчины – это корень насилия, войн, и т.д. Женщины – корень 

благотворительности, альтруизма, чистоты, защиты жизни и семей, здорового 

общения, ненасилия и мира». Мы говорили об этом на прошлой неделе, что такова 

социально-культурная сфера, в которой мы сейчас живем на Западе. 
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Целые поколения мужчин выросли в страхе причинить женщине неудобства, даже 

если они совершают страшные безответственные поступки! «Замолчите, не 

говорите об этом, потому что это ваша мать!», даже если она употребляет героин, 

наркотики, спит с кем попало – это всегда было «виной» мужчин. Мы находимся в 

состоянии, которое психологи называют синдромом «ухода женщин от 

ответственности». Существует система культурных верований, которые 

пропагандируют, и мы знаем, откуда это исходит, кто и ради чего проталкивает эти 
философии, мы больше не будем на этом останавливаться. Удивительно, что люди 

чувствуют, что они не могут сказать, что правильно, а что неправильно, потому что 

«она – женщина». Они запуганы, потому что с раннего возраста им говорили: «Если 

вы причините злой женщине неудобства – вы сами злые! А женщины не могут быть 

злыми! Они все – воплощение добра! Они все – жертвы! У женщин нет 

ответственности, мужчины всегда виноваты». И это отражено в наших судах, в 

бракоразводных процессах, в судах по поводу опеки над ребенком – это отражается 

на всех уровнях общества. 

И поэтому вы получили целое поколение молодых людей, которые не хотят 

встречаться с женщинами, потому что они боятся их! В любой момент их жизнь 

может быть разрушена, потому что девушка подаст заявление в суд. Гарвард провел 
исследования по этому поводу, о том, что молодые люди в колледже не хотят 

встречаться с девушками. Они предпочтут не обременять себя заботами, а смотреть 

порнографию. Женщин заменила порнография, и это реальное общественное 

явление. В культуре преобладает эта социальная среда, где ментальная 

обеспокоенность, менструальный синдром, менопауза – все это начинается с «мен». 

(Men – мужчины. – прим. переводчика) 

Видите ли, это все не только против мужчин. Это также направлено против 

маленьких мальчиков. Ложь в том, что они говорят: «Почему вы, мужчины, не 

можете принять этого?» Но на самом деле это все направлено против маленьких 

мальчиков. «Мальчики глупы, бросайте в них камни». Я объяснял это во время 

корейской службы. Я обратил их внимание на статистику. Существует социально-

культурная сфера, которая пропагандирует: «Женщины – это источник мира, 
источник ненасилия, если все женщины получат власть, то наступит мир на земле!» 

Кто из вас слышал такое? Давайте посмотрим на статистику. Женщины несут 

ответственность за более чем 50% случаев насилия в семье, на самом деле это 

53.8%. Более 50% случаев насилия в семье сделано руками и кулаками женщин! 

Такова реальность». Я сказал это на корейской службе. «Мужчина, ты не можешь 

ударить меня, потому что ты сильнее меня! Ребенок, ты слабее меня, поэтому я могу 

бить тебя! Мужчина, ты не имеешь права бить меня, потому что ты сильнее меня, 

ребенок, я сильнее тебя, поэтому я могу бить тебя!» Видите здесь лицемерие? 

Простите меня, дамы, но правда статистики в том, что женщины совершают больше 

домашнего насилия, чем мужчины. 80% британских мам бьют своих младенцев, до 

того, как им исполнится 1 год. Примерно 25% составляют женщины-педофилы. 
Женщины среднего класса США бьют своих младенцев примерно 900 раз в год. В 

семьях с более низким доходом это происходит чаще. Под чьи кулаки попадают 

маленькие дети? 900 раз в год! Разве вы не знаете, что дети в возрасте 3-5 лет, 

которых матери шлепали, становятся более агрессивными в возрасте 9 лет по 

сравнению с теми, кого матери не били? Потому что их матери взывали к разуму 
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ребенка, использовали различные системы, которые помогают детям узнать 

последствия своих действий, вместо того, чтобы просто шлепать их. Реальность 

такова, что она отличается от культурной сферы, которая пропагандирует, что все 

мужчины – воплощение зла, матери-одиночки – супер герои, они – настоящие герои 

и столпы общества. Но какова реальность? Полностью противоположна. Они несут 

ответственность за более чем 50% случаев домашнего насилия. 

Когда мы посмотрим на цивилизацию, и даже на Принцип, мы понимаем разделение 
на родословие Бога и родословие сатаны, мы понимаем, что вся Библия – есть война 

между родословием Бога и родословием сатаны. Бог хочет вернуть свое родословие. 

Сатана пытается преумножить свое родословие. Есть одна удивительная работа по 

биологии, которая называется «Психология политики», она на самом деле 

посвящена изучению репродуктивных стратегий. Они обнаружили, что если взять 

любой организм, будь то бактерии, или животные, также как и люди, они все 

следуют определенным репродуктивным стратегиям, которые заключаются в 

преумножении своих генов. Гены хотят размножаться, они хотят жить, хотят 

продолжать существование. Существуют разные типы репродуктивных стратегий, 

для того, чтобы поддерживать жизнь этих видов. Это биологическая герменевтика, 

биологический способ понимания вещей. Почему существует огромный раскол 
среди человечества, который не основан на разуме, не основан на убеждении кого-

то какими-то фактами, он эмоциональный, и даже еще глубже эмоций. 

Они обнаружили, что существуют две основные стратегии. Одна называется 

стратегия адаптации r-типа, другая называется стратегия адаптации K-типа. Давайте 

рассмотрим стратегию r-типа, или набор генов r-типа – это стратегия адаптации, 

когда количество превосходит качество, это виды типа кроликов, или мышей, или 

оленей. Это виды, которые процветают, когда есть изобилие еды. Например, есть 

огромное поле травы, и эти кролики сидят в этой траве, они имеют набор генов r-

типа, на них охотятся хищники типа сов, лисиц, волков и т. д, которые 

непредсказуемы в своем нападении, кролики могут поедать клевер, и придет лиса, и 

«Ам» – унесет одного. И он пропал. То есть в этой непредсказуемой атмосфере, 

когда вы не знаете, когда на вас нападут, и вы не можете сражаться против 
хищников, вы реально беспомощны, и у вас развивается так называемая стратегия 

генов r-типа. В основном ваши гены направляют вас, они избирают характерные 

черты, которые не будут участвовать в стратегии генов r-типа, а единственное, что 

они будут делать – так это торопиться размножаться: они быстрее достигают 

половой зрелости, размножаются молниеносно, имеют секс с каждым кроликом 

микрорайона, рожают как можно больше детей. Потому что вы не знаете, когда вас 

съедят! «Вам лучше размножаться, размножаться, и размножаться, рожать младенца 

одного за другим, не будьте моногамны, вы должны быстро осеменить». Такова 

стратегия r-типа. Существует также стратегия К-типа в адаптации набора генов, 

которая заключается в качестве, превосходящем количество. Если вы посмотрите на 

львов, волков, сов – они обладают стратегией адаптации К-типа. К-стратегия – 
соревновательная стратегия. r-Стратегия не любит соревнования. Им не нужны 

соревнования. «Если придет другая семья кроликов на поле, я просто подвинусь, а 

вы ребята, наслаждайтесь едой! Но позже я буду иметь секс со всеми вами». То есть 

стратегия r-типа – распутная. Она старается воспроизвестись как можно быстрее, 

для того чтобы сохранять в живых свои гены, потому что они никогда не знают, 
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когда их уничтожат. Для них норма мало вкладываться и быть одиночным 

родителем. Если вы посмотрите на кроликов, мышей, оленей – у них в норме быть 

родителем-одиночкой. Они не моногамны, они не остаются с одним партнером. Они 

меняют партнеров очень быстро. Ранняя половая зрелость и ранняя половая 

активность, и отсутствие верности в группе. Они неверны друг другу. Если одного 

съели, другой кролик говорит: «Ладно, я буду продолжать есть клевер, мне не 

нужно бегать быстрее волка, я должен бегать быстрее, чем Пьер или Ричард, мне не 
нужно бегать быстрее волка, я не должен быть сильнее волка, если я буду быстрее 

этих глупцов, то я выживу!» Такова стратегия r-типа. Стратегия К-типа любит 

соревнование. Она признает, что в мире существуют угрозы, и что есть 

соревнование. 

У стратегии К-типа поздняя половая зрелость и моногамная сексуальность. Также 

они много вкладываются в своих детей, у них меньше детей, но они много 

вкладываются в них. Другими словами они ценят детей, они много вкладываются в 

свое потомство. Если взять волков, да, они страшны, но внутри стаи существует 

большая любовь, которая исходит от родителей, а также защита. Большой вклад и 

парная система родительства. Волки моногамны. Они не встречаются с другими 

волками. Они держатся вместе. Это групповой менталитет. Поздняя половая 
зрелость, и поздняя половая активность, они преданны друг другу, поэтому они 

формируют группы, или стаи, они работают вместе, они более умны, они более 

сложно устроены, чем мыши, олени и кролики. 

К-отбор против r-отбора. 

 Если животные живут в условиях, где ресурсы достаточны, т.е. они могут 

распространяться, но также есть опасность нападения хищников, то преимуществом 

для них будет использовать все ресурсы на быстрое размножение, а на каждого 

потомка тратить как можно меньше ресурсов. Это r-отбор. R– это математический 

символ скорости роста численности популяции. r-Отбор является причиной 

эволюции того, что маленькие животные растут быстрее, размножаются быстрее, 

например, мыши или насекомые. 

 К-отбор – виды живут в условиях, когда их численность ограничена 

скудными ресурсами. Если есть стая волков, и в моей стае 20 волков, мы занимаем 

определенную территорию, и если приходят 20 других волков, а эта экосистема 

может выдержать только 20 волков, поэтому нам нужно будет избавиться от этих 20 

новых волков, либо они избавятся от нас. Это К-отбор. Если экосистема может 

выдержать только 20 волков, в конце концов, останется только 20 волков. В таких 

условиях, заглавная буква К – это математический символ для переносимого 

объема, то есть, максимальное количество особей, существование которых может 

поддерживаться за счет ресурсов на данной территории продолжительное время 

(максимальная плотность популяции). К-отбор ведет к эволюции больших 

животных, которые размножаются медленно, оптимально используют ресурсы и 

прикладывают значительные усилия для заботы о немногочисленном потомстве. 
Если животные в этих условиях преумножатся чрезмерно, то у них будет 

недостаточно ресурсов для выращивания каждого отпрыска, и они могут чрезмерно 

использовать среду обитания, пока та не истощится. К-отбор относится к животным, 

которые стоят последними в пищевой цепочке, и находятся на высшей стадии, 
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близко к вершине животного царства. Они признают, что в мире существует 

опасность, и они не могут просто истощать среду обитания. 

 Реальность r-отбора такова, что среди носителей генов r-типа существует 

ранняя смерть, 

 случайная окружающая среда необходима для возникновения отбора генов 

r-типа. 

 Низкая скученность населения, 

 отсутствие конкурентного давления, 

 кролики покорны, избегают опасности, распущенность самцов, матери-

одиночки, отсутствие половых запретов, отсутствие групповых предпочтений. 

 Волки, которые являются представителями К-типа, избирательны в 

половых связях, моногамны, много вкладываются в потомство, противостоят 

ранним связям, соревнуются в группах. 

 В К-отборе, хищники малочисленнее, чем кролики, травоядные или другие 

более многочисленные виды r-типа. 

 Поймать кролика намного труднее, чем поймать клевер. Поймать мышь 

намного труднее, чем поймать одуванчик. Для этого требуется групповое 
мышление, это требует более сложную устроенность, а излишняя продуктивность 

ведет к голоду. Если вы слишком размножились, если ваша популяция слишком 

разрослась, вам придется убить себя. Вы не сможете прокормить своих детей, вы не 

сможете прокормить весь ваш род. То есть должно присутствовать некое чувство 

ответственности. 

 Таким образом конкурентный отбор определяет способность к 

размножению. 

 Охота – более сложное дело, чем питание подножным кормом 

 Умения не нужны пищевому объекту, они нужны хищникам 

 Что произойдет в К-отборе, если один волк будет распущенным? Этот волк 

будет вытеснен. Если какой-то волк попытается разрушить все моногамные 
отношения, и создает нестабильность внутри стаи, ломая порядок, ухудшая качество 

охоты, этот волк будет вытеснен, другие самцы дадут ему взбучку, поставят его на 

место, и/или изгонят его. Если он не изменит свое поведение в соответствии с 

общепринятым, он будет изгнан. То есть существует очень глубокий смысл в 

соблюдении законов, кодекса чести. У группы генов К-отбора есть код воина: очень 

важно отвечать за свои слова и обещания. 

 В К-отборе также есть моногамия для того, чтобы присвоить себе наиболее 

ценного партнера, она сочетается с большим вкладом в родительство. Виды К-типа 

много вкладываются в воспитание своих детей. 

 Потенциальные партнеры в браке должны доказать свою состоятельность, 

поэтому половое созревание откладывается для того, чтобы установить 
пригодность. 

У видов К-типа самцы показывают себя, или сражаются за самку. Взять к примеру 

каракатицу. Самки каракатицы лежат на дне океана, а самцы сходятся друг с другом 

в схватке. И тот, кто победил, получает девушку. Но некоторые каракатицы хитрят, 

они меньше, чем большие самцы. И что они делают? Они выпускают свои 

щупальца, притворяясь самками! И ведут себя как самки, и спускаются на дно, в то 
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время как более смелые самцы сражаются, они начинают встречаться с самками! Я 

не шучу! Проведите свои исследования каракатицы. В конце концов, все для того, 

чтобы сохранить набор генов r-типа, который избегает соревнований, боится 

соревнований, не может соревноваться против сильных самцов, поэтому ищет 

каких-то обходных путей, чтобы соревноваться или создает подгруппы, подобные 

панкам или готам, где они могут быть альфа-самцами, потому что они не могут 

соревноваться с настоящими альфа. У таких животных как каракатица наблюдается 
К-отбор, но внутри этого вида есть и r-отбор, который вытворяет всякие подлости, 

действует исподтишка, чтобы сохранить воспроизводство своих генов. 

 К-отбор создает стаи с сильной привязанностью к своей внутренней группе; 

жертва, прошедшая r- отбор проявляет мало сожаления из-за смерти одного из 

членов группы. 

 Животные, прошедшие К-отбор, в целом, более высокоорганизованы. 

Как это относится к человечеству? У человечества также есть гены К-отбора, и гены 

r-отбора, в конце концов, это не только биология, это генетика. О чем говорил Отец? 

О родословии? О крови? О передаче родословия? Все знают о том, что мы можем 

получить от своих родителей генетически, мы передаем дальше. Но наше окружение 

и выборы, которые мы делаем, также передаются по наследству, и это называется 
эпигенетика. Эпигенетика показывает, что если у вас есть два близнеца, и один рос 

здесь, а другой там, в совершенно другой социальной среде – они становятся 

совершенно разными людьми, ко времени своего взросления у них будут 

совершенно разные геномы. Они – разные люди, казалось бы, они должны обладать 

тем же ДНК, но это не так. ДНК изменилась, она трансформировалась. Когда Ева 

ответила на искушения сатаны, и пала, это решение повлияло на ее ДНК. 

Эпигенетика сейчас показывает, что духовное грехопадение, как мы его называем, 

может изменить вашу физическую ДНК! Ого! Это очень глубоко!.. Нет, я не из 

Калифорнии. (Смех в зале. Хенг Джин Ним высмеивает манеру разговора 

глуповатых молодых людей в Америке. Калифорния известна своими «хиппи», 

которые используют подобные фразы: «О, это очень глубоко», думая, что говорят 
нечто глубокомысленное, но на самом деле ерунду, и поэтому выглядят смешными 

в глазах других. – Прим. переводчика). 

 Стратегии могут меняться – потеря шерсти, прямохождение, рост мозга. 

 Когда люди размножаются, «r» уступают «К» – rчасто исчезает. 

«К» строят цивилизации, они работают вместе, они объединяют свои интеллекты, 

одним из примеров служат антилопы. Они обычно являются особями r-типа. 

Например, в саванне сто антилоп и один лев. Они говорят: «Давайте есть, и не 

беспокойтесь о льве, вероятность того, что он съест вас 1:100, притом, что он 

охотится не все время, и то меньше. Поэтому перестаньте бояться. Наслаждайтесь 

моментом и травой. Не паникуйте и не шарахайтесь ото льва. Он вам не помешает. 

Если он помешает вам, будьте быстрее, чем Ричард, или Пьер, потому что мы 

ничего не можем сделать, чтобы сразиться со львом, мы не можем выступить и 
атаковать льва, нет! Как только он появится – бегите! Если ребенок погибнет, мы 

сделаем еще одного, у нас много потомства. Если они все погибнут – ну, они все 

равно когда-нибудь погибнут, поэтому давайте есть, заниматься сексом, есть и 
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заниматься сексом, можем поменять порядок, заниматься сексом, потом есть и т. д. 

Давайте просто хорошо проведем время!» – так поступают антилопы r-типа. 

Если есть сознание К-типа, или люди, которые превратились в антилоп в саванне. 

Что сделают особи К-типа в саванне? Они скажут: «О, Шмита! Подождите, в нашем 

районе есть львы! Я их не вижу, но я знаю, что они есть. Что мы будем делать? Все 

сильные самцы будут охранять место по периметру, а женщины и дети будут 

находиться внутри, и если появится лев, женщины и дети побегут в эту сторону, а 
все самцы выставят свои рога и забодают льва до смерти. А потом мы найдем 

группу этого льва, и его детенышей и забодаем их до смерти, чтобы на 100 км 

вокруг не было ни одного льва. И тогда я буду спокоен со своей семьей, и мои дети 

смогут спокойно питаться». Это К-отбор. Поэтому набор генов К-отбора всегда, 

всегда, всегда строит цивилизацию. r-Тип никогда этого не делает. r-Тип требует, 

чтобы цивилизация К-типа охотилась на них. Гены К-типа всегда строят общество. 

Всегда. 

 Одним из примеров является миграция племен и борьба за ресурсы. Если в 

популяции есть представители r-типа, то они избегают конфронтации любыми 

способами, потому что знают, что если они будут соревноваться с сильными 

самцами, их убьют. Очень часто r-тип никогда не занимается спортом, не любит 
спорт. Поэтому они боятся соревноваться с сильными мужчинами. Гены r-типа 

вместо того, чтобы сражаться или соревноваться, будут избегать этого, и будут 

стараться найти другое место жительства. Но как только они найдут новое место, 

которое менее популярно, и возможно, имеет меньше ресурсов, потому что места с 

большими ресурсами уже забраны особями К-типа, особи r-типа окажутся в Сибири, 

или в более суровом климате, и для того, чтобы приспособиться к этому тяжелому 

климату, их гены должны переключиться с генов r-типа, на гены К-типа, потому что 

их окружающая среда более опасна, меньше ресурсов, и им приходится думать. 

Когда они переезжают в более холодные места, особи r-типа, которые убегают от 

особей К-типа, или цивилизаций К-типа, должны создать новые цивилизации. Но 

для того, чтобы сделать это, им придется переключиться на мышление К-типа! Они 
не могут сказать: «Давайте наслаждаться моментом, давайте любить, заниматься 

любовью, а не войной». Нет! Вы теперь в Сибири! Вы не можете никого призывать 

к этому, иначе вы умрете! Переохлаждение: вы замерзнете, превратитесь в 

ледышку. 

 Вам лучше собраться, организоваться, думать, осознавать опасность, 

создавать команды, садить сады, планировать, не съедать весь урожай семян прямо 

сейчас, потому что весной и летом вы умрете, вы должны начать думать. Вы уже не 

можете жить настоящим. Вы не можете быть кроликом. И тогда цивилизация будет 

расти и развиваться. Вы должны будете разводить домашний скот, выращивать 

овощи, вкладываться в воспитание детей, потому что они будут носителями 

культуры, и будут строить цивилизацию, вы должны будете вложить в них 

понимание того, что селекция К-типа принимает соревновательность: «не бойся, 
столкнись с животными, с хищниками» и т.д. 

Вы должны будете построить цивилизацию. 
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 Разделение труда стимулирует упорство и сотрудничество, стремление к 

взаимовыгодному сотрудничеству, также существует остракизм, общественный 

контроль за исполнением законодательства и моногамия. 

В прошлом, до того, как появилось государство с развитой социальной системой, 

существовало два вида бедностей, описанных разными философами. Существовали 

«заслуженные бедные» и «незаслуженные бедные». «Заслуженные бедные» были 

подобны 20-летней матери, у которой было 5 детей, она была замужем, но ее муж 
погиб в шахте, или где-то еще, или утонул, упав с лодки. Это ужасно, не так ли? И в 

сценарии К-типа, все люди К-типа скажут: «Это заслуженная бедная» женщина, 

давайте пойдем и поможем ей, мы должны помочь ей». Поэтому, например, 

консерваторы намного больше жертвуют на благотворительность, чем либеральные 

прогрессивисты, не смотря на то, что прогрессивисты постоянно говорят о 

благотворительности. По статистике консерваторы жертвуют больше денег, потому 

что они относятся к К-типу. И когда вы видите, что кто-то остро нуждается, вы 

говорите: «О, она только что потеряла своего мужа, он утонул, теперь она осталась 

одна с пятью детьми, мы должны ей помочь, давайте соберемся и подумаем, как мы 

можем помочь этой женщине». 

С другой стороны, есть молодая женщина, у которой есть 5 детей от 5 разных 
мужчин! И это совсем другая история! Потому что она делала свой выбор. Потому 

что женщины являются защитницами секса, я знаю, что современный мир говорит, 

что это вина мужчин, но женщины – защитницы секса, и если вы спите с придурком, 

который соблазнил вас и разрушил вашу жизнь, спит и прогоняет вас – если вы 

повторяете это, это ваш выбор и значит вы сами – глупы. Вы ведете себя глупо, и вы 

убегаете от ответственности, и что будет делать государство с социальной защитой? 

Оно будут делать то, что называется «субсидии на секс», несмотря на то, что у 

матери-одиночки 5 детей от 5 разных отцов, государство станет их «папочкой» и 

будет снабжать ее. И это называется «субсидии на секс», которые стимулируют 

свободный секс. Таким же образом Люцифер разрушает семью. Если в прошлом 

мать-одиночка вступала в беспорядочные связи с разными мужчинами, она не 
получала поддержки, до тех пор пока не брала ответственность за свои действия, 

переставала обвинять всех мужчин, понимала, что она несет ответственность, и 

стала предпринимать шаги по возвращению к нормальному состоянию, и пока она 

не получала прощение, чтобы другие люди стали помогать ей, например, церкви и 

т.д. 

r-Отбор ненавидит остракизм. Мы будем проводить сравнение в свете основных 

социальных вопросов. Посмотрите на разницу между r-отбором и К-отбором. 

r-организмы К-организмы 

продолжительность жизни 

короткая. 

Они слабы, 

малы и уязвимы, 

быстро взрослеют, 

подвергаю себя риску, 

беспринципные эксплуататоры, 

  

живут дольше, 

  

они большие, 

они хорошо защищены, 

у них медленное взросление, 

антирисковое поведение, 

они последовательные 

эксплуататоры, 
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менее интеллектуальны, 

менее опытны, 

обладают сильным половым 

влечением, 
размножаются в раннем возрасте, 

  

имеют большое количество 

потомков, 

небольшой размер при рождении, 

мало заботятся о потомках, 

нестабильный размер популяции. 

более умны, 

более опытны, 

имеют слабое половое влечение, 

  
размножаются в более позднем 

возрасте, 

имеют малое количество 

потомков, 

большой размер при рождении, 

больше заботятся о потомстве, 

стабильный размер популяции. 

Вот где вступает эпигенетика. 

 Стратегии типа Rи К не имеют надобности фиксироваться в генах или 

природе. 

 Они также могут быть эпигенетически сформированы ранним опытом. 
Очень важно понять статистику домашнего насилия. Если феминисты так сильно 

выступают против культуры насилия, то они должны дать инструкции женщинам, 

чтобы те перестали бить своих детей. Если вы против насилия, против того, чтобы 

сильные били слабых, тот же принцип должен быть тогда применен и к вам! 

Поэтому не бейте слабых! То, как мы живем, какой выбор мы делаем, оказывает 

огромное влияние на наши гены. 

Посмотрите на эти данные. Это поразит ваше воображение. 

 У детей, подверженных постоянному стрессу, гормоны стресса 

стимулируют стратегии r-типа, сфокусировав их на быстром размножении, в 

противовес позднему взрослению. Помните, гены r-типа требуют непредсказуемых 

ситуаций. Гены r-типа процветают, когда существует непредсказуемость. 
Если у вас жестокий отец, если с вами дурно обращается мать, если у вас нет отца, 

это также непредсказуемо, верно? …. И это тоже является той средой, в которой 

гены r –типа будут процветать. 

 Это может быть достигнуто более высокими уровнями половых гормонов: 

тестостероном у мужчин и эстрогенами у женщин. Это приводит к ранней половой 

зрелости. 

А вы знаете что дети, у которых было двое родителей, и они достигали половой 

зрелости к определенному возрасту, а после того как эти родители развелись, их 

младшие братья и сестры достигали половой зрелости быстрее… Вы знали о таком? 

Потому что эти гормоны стресса заставляют тело адаптироваться, и развиваться 

быстрее, потому что непредсказуемое окружение дает сигнал: “мне нужно быстро 
размножаться”. Мне нужно быстро размножаться – так я смогу сохранить свою 

генетическую линию или умру, это окружение такое непредсказуемое – и я могу 

умереть… так? Поэтому биологически у вас быстрее происходит половое 

созревание, если ваши родители развелись. Вы начинаете cозревать сексуально 

быстрее. Понимаете? Это не так просто, леди. То, что вы решаете… и мужчины 

тоже… то что вы решаете, влияет на ваших детей. Вы начнете разрушать их 

генетический набор. Теми решениями, которые принимаете, если они плохие. И вы 

начинаете помогать другим генам, если решения хорошие. 
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 С негативной стороны большой уровень половых гормонов ассоциируется с 

большей вероятностью болезней сердца и рака и т.д. 

 У людей, выросших в стрессовом окружении: 

 ниже средняя продолжительность жизни. 

 низкий рост 

 больше вероятность набрать вес при избытке питания 

 хуже здоровье и т.д и т.д 

 Они скорее будут выглядеть как взрослые (например, дети-солдаты), менее 

образованы, раньше других и чаще вступают сексуальные контакты, раньше 

беременеют и имеют большие семьи. Также есть корреляция между IQи 

благосостоянием. Поэтому воспитание детей (чтобы они учились и были умными) 

имеет прямую корреляцию с их будущей продуктивностью. Непосредственную. 

Поэтому родители, которые инвестируют в детей и стараются воспитать их, но не в 

стиле кнутом всех подряд, и постоянно опекая и контролируя, а вдохновляя достичь 

большего в разных сферах – такие дети будут более успешны и возможность 

активировать свои гены. 

Интересно, что эти гены фактически живые. Ваша кровь живая. Мы думаем, что 
кровное родословие – это просто что-то, что передается от предков к потомкам. Оно 

живое! Вы понимаете? Родословие, которое у нас есть, живое! 

Посмотрите, какой стратегии придерживался сатана? r-Стратегии или К-стратегии? 

Как он убеждал Еву? Ева сама сказала: Я могу есть со всех деревьев в саду, здесь 

такое изобилие. Я могу есть со всех деревьев, так что если я съем с этого дерева, 

ничего со мной не станет, у меня столько ресурсов, ничего страшного не 

произойдет…» Какая это стратегия? Разве это долгосрочное планирование? Это r-

cтратегия. Сатана встроил в геном r-cтратегию. Он привнес ее, и поэтому r-

cтратегия разрушает цивилизации. 

Миндалевидное тело 

Давайте обратим внимание на миндалевидное тело в нашем мозгу. Она имеет форму 

миндалины и располагается в обоих полушариях. Некоторые говорят: «У тебя мозги 
размером с горошину». В чем-то они правы, потому что миндалевидное тело такое 

маленькое. Послушайте теперь. Это феноменально. Всем известно исследование 

Павлова на собаках, так? У вас есть собаки. Вы жмете на кнопку: «дзинь» и бьете их 

током в тот же момент. Поначалу они не боятся звука. Но когда вы начинаете бить 

их током одновременно со звуковым сигналом, они начинают ассоциировать удар 

током с сигналом. То есть даже если вы перестаете бить током, а просто нажимаете 

кнопку, собаки начинают паниковать. Они думают, что их ударили током. И на 

самом деле они чувствуют боль от удара током. А теперь послушайте. Было 

проведено эпигенетическое исследование. Подобное исследование на мышах, 

показавшее, что мыши, которые были травмированы сигналом (точно так же как 

собаки Павлова)… их дети, когда родились… (детей никогда не били током)… 
когда вы нажимаете на сигнальную кнопку, ребенок чувствует боль от удара током. 

Вы видите, что это все связано с родословием. 

Миндалевидное тело – центр, распознающий угрозы. Это место в вашем мозгу, 

которое может распознать угрозу и подготовиться к этой угрозе. Как только оно 

определило угрозу, например, пантера, набрасывающаяся вам на спину и вы 
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услышали хруст веток прямо перед тем как это случилось, так что в следующий раз, 

когда вы услышите хруст веток, вы можете обернуться. О, пантера, где ты? я 

слышал тебя. Это миндалевидное тело вас тренирует. Это инстинктивная память, 

имплицитная память. «Погоди минутку, за этим хрустом следует что-то опасное, так 

что лучше тебе обернуться». Миндалевидное тело – центр, распознающий угрозы, 

он высвобождает гормоны страха, что позволяет вам определить, будете вы бежать 

от опасности или дадите отпор. 

Дисфункция миндалевидного тела 

 Посмотрите на это. У людей, которые воспитывались в семьях с высоким 

уровнем стресса, наблюдается дисфункция миндалевидного тела. Миндалевидное 

тело уменьшается в размере.Если вы растете в семье, где испытываете сильный 

стресс (помните, самый сильный стресс – это когда нет отца). Даже если ваши 

родители ссорятся, это лучше, чем, если у вас совсем не было отца. Я знаю, дети 

любят жаловаться на своих родителей. Это лучше, чем совсем без отца. У таких 

людей размер миндалевидного тела меньше. У них уменьшается способность 

распознавать угрозы. Они становятся нечувствительными к угрозам. И по мере того 

как они растут, они не могут распознать, что их может подстерегать какая-то 

опасность. Это также проявляется и в социальной политике. 

 Синдром Клювера-Бьюси – человеческий синдром, возникающий в 

результате дефектной функции миндалевидного тела, характеризующийся 

покорностью и гиперсексуальностью. 

  

Занимайтесь любовью, а не войной. – слоган движения хиппи. По сути, это 

движение r-cтратегии. Это движение, где господствует полная покорность и 

гиперсексуальность. Поколение 1960-х годов – в основном, поколение r-типа. Вот 

почему из-за одного ребенка вся страна погрязла в долгах, и сейчас все дети должны 

платить за них. Потому что он такой безответственный. Простите, дети бума. 

 Повреждение миндалевидного тела характеризуется меньшим 

предпочтением групп с общими интересами и низким уровнем эмпатии. 

 Антисоциальное расстройство личности и другие проявления психопатии 

(недостаток эмпатии) обусловлено меньшим размером миндалевидного тела. 

Когда ваше миндалевидное тело маленькое, и вы не можете распознавать опасность, 

вы также не можете сопереживать другим людям. Это одно из определений 

психопата – когда человек не может сочувствовать другим людям. 

То есть у вас очень искаженное чувство эмпатии, о чем мы вскоре поговорим. Итак, 

мы убедились на опыте… речь шла о наборе генов, когда собаки Павлова 

передавали эпигенетические характеристики следующим поколениям. 

Другими словами решение пасть, зависть к Богу и тяга к власти были не только 

решением Евы, она не только приняла это решение, она передала его дальше! 

Эпигенетически, следующим поколениям, точно также как собака Павлова передает 

страх перед звонком – это передается по родословию. 

Консервативная теория 

Консервативная теория гласит: «Нам нужны сильные семьи, потому что они 

способствуют успеху детей, успех детей способствует соревновательности, 

стремление к соревновательности будет способствовать невероятному… (кто-то 
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проиграет), но в целом в обществе будет процветание. Инновации, айпады, Apple – 

все это появилось благодаря соревновательности, а не вмешательству государства. 

То есть личности К-типа приветствуют соревновательность: «Это нормально, даже 

если ты проиграешь, ты не умрешь, старайся еще!» Это не похоже на следующее: 

«Давайте все играть в игры, каждый получит приз, мы не хотим причинять им боль, 

если они проиграют», – этому учат в либеральных школах. Вы программируете 

детей, чтобы они становились менее восприимчивыми к действительности. Сильные 
семьи формируют успех детей, стремление к соревновательности, большой вклад в 

детей, потому что вы знаете, что им придется соревноваться, поэтому вы хотите 

вложиться в них, дать им образование, взывать к их разуму, тренировать их, 

беседовать с ними, чтобы они сами решали проблемы, и чтобы ко времени 

вхождения в рынок, они предложили более высокотехнологические вещи, потому 

что вы были для них хорошими родителями. Стремление к соревновательности, 

затем вы признаете неравенство. Да, вы признаете неравенство. Некоторые люди 

выигрывают, некоторые проигрывают, но в общем, если мы позволим людям 

соревноваться, мы получим айпад, мы получим вещи, которые полностью изменят 

мир. Мы не только получим коммунистические супермаркеты, но мы также 

получим органические супермаркеты, если это нужно рынку. Принятие неравенства 
– да, вы можете идти настолько далеко, насколько ваш талант позволяет это. 

Свободный рынок стимулирует появление сильных семей, потому что сильные 

семьи являются самым эффективным и сильным полем взращивания новых 

инноваторов, успешных детей, которые будут успешны в соревновании и принесут 

новые изобретения на рынок и т.д. Это цикл добродетели. 

Теория либеральных прогрессивистов – это слабые семьи, матери-одиночки 

находятся в их парадигме. «Отцы – вон из дома, матери-одиночки лучше!» – это 

ужасно. «Они разрушает семью, они становятся алкоголиками, они доводят до слез 

детей», несмотря на то, что домашнее насилие совершается 53,8% матерей, 

«мужчины все равно плохи, поэтому вон из дома». Затем вы получаете слабые 

семьи, вы получаете неудачи детей, вы получаете целое поколение детей, которые 

являются мишенью социального обеспечения, они никогда не знали отцов, они 
совершают больше преступлений, меньше ожиданий от жизни, больше разводов, 

больше самоубийств, больше преступлений с применением насилия – то есть чем 

слабее семья, тем неудачливее ребенок. Такие дети избегают соревновательности. 

Их учили тому, что чтобы они ни делали – они могут получить субсидии. «Даже 

если я занимаюсь безответственным сексом, я получу субсидии. Я могу спать с кем 

угодно, я могу делать что угодно». Что вы рекламируете? Вы продвигаете культуру 

субсидий на секс, которая ведет к свободному сексу и разрушению супружества 

мужа и жены. Избегание соревновательности, приветствуется равенство. Вы всегда 

слышите, как либеральные прогрессивисты кричат: «Все должны быть равны: 

нейрохирург, который 25 лет учился тому, как делать операции на мозг, должен 

получать столько же, сколько и я, несмотря на то, что я курю за Seveneleven 
(название магазина) каждый день», – это и есть коммунизм. Тот, кто курит за 

Seveneleven каждый день получает столько же, как и тот, кто надрывал задницу 

(работал, работал и работал), чтобы стать нейрохирургом. Разве это справедливо? 

Конечно, нет. Они ругают неравенство, мы хотим избавиться от неравенства, мы 

хотим равенства. На самом деле они хотят: «Я не хочу, чтобы кто-то жил лучше 



524 

 

меня». Удовлетворяются низким доходом для всех, зато «никто не живет лучше 

меня». Это ведет к социализму, который приведет к слабым семьям, государство 

становится «папочкой», разрушение, неудачи детей, избегание соревновательности, 

и вы видите, что каждое коммунистическое государство приходит в упадок и 

разрушается. Экономически, конечно. 

Аборты 

r-Организмы: 

 Низкий вклад в потомство – нет моногамии и связи в паре. 

 Качество потомства не важно. 

 Небольшие различия в качестве детей. 

 «Лучше» на самом деле хуже. 

 Потомки, которые не согласны иметь больше потомства – плохие. 

 Потомки не «драгоценны» – просто сделаем еще одного.В наборе генов r-

типа, как у кроликов, потомки не драгоценны, потому что вы наделали их так много. 

«Ну и что, если сделать аборт? Ну и что? Сделаем еще одного. Это не ребенок, это 

лишь сгусток человеческих клеток. Это просто биологическая масса клеток. Это не 

ребенок!» Так? Где вы слышали такой аргумент? Мы слышим это на стороне 
либеральных прогрессистов, на стороне коммунистов. 

 Младенцы – это лишь «сгусток клеток». 

 Высокое сексуальное желание – детей больше, чем нужно. 

 Предпочтения родителей значительно превосходят предпочтения 

детей.Итак, предпочтения родителей. «Большим мужчинам нельзя меня бить, но я 

могу бить маленьких детей». Понимаете? Предпочтения родителей важнее 

предпочтения детей, верно? Дети не хотят, чтобы их били. Если вы – маленький 

мальчик, которого каждый день бьет эта гигантская дама, я скажу вам, это не 

весело. Это неприятно. И вы вырастете, и всю свою жизнь будете бояться сделать 

неприятное женщинам, потому что если они будут чувствовать себя некомфортно, 

вас будут оскорблять: «Ты у меня получишь!» Верно? 

  
К-организмы: 

 Высокий вклад в потомство – моногамия и связь в паре. 

 Качество потомства важно. 

 Высокие различия в качестве детей. 

 «Лучше» на самом деле лучше. 

 Потомки, которые препятствуют иметь больше потомства – хорошие. 

 Потомки «драгоценны» – можно сделать еще одного.Для К-организмов 

потомки драгоценны. Они не хотят просто сделать еще одного. Они думают, что 

каждый ребенок должен полностью развить свой потенциал. «Он драгоценен. Мы 

будем много вкладываться в детей». У К-типа, на самом деле, обычно меньше детей, 
чем у r-типа. 

 Младенцам поклоняются.На младенцев смотрят как на драгоценных, 

божественных. Большинство К-типа религиозны. 

 Пониженное сексуальное желание – чем меньше детей, тем лучше. 
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 Предпочтения детей значительно превосходят предпочтения 

родителей.Если ребенок кричит, немного устал, знаете, двухмесячный младенец все 

плачет, плачет, плачет, потому что его надо покормить грудью, вы же не закричите: 

«Замолчи!» и не отправите его в приемную семью или куда-то там… Люди К-типа 

подойдут к малышу: «Ох, я очень устала, ну, хорошо, малыш, давай, иди сюда, я 

покормлю тебя». Правильно? «Ах ты маленький надоедливый сгусток! Я от тебя 

избавлюсь!» Нет, они так не делают. 

Экономика против сексуальной свободы 

Когда мы рассматриваем экономику в сравнении с сексуальной свободой, что 

говорят r-организмы? 

 Высокое сексуальное желание, ненасытная жажда разнообразия.У r-

организмов выше сексуальное желание, они более распущенные, имеют больше 

сексуальных партнеров. Они любят исследовать сексуальность, как 

гомосексуалисты, разные типы сексуальности. Они всем этим занимаются, верно? 

 Небольшая способность конкурировать на свободном рынке.Они не 

конкуренты, они никогда не соревновались с сильными конкурентами. 

 Таким образом, предпочитают сексуальное раскрепощение экономической 

свободе.«Я скорее откажусь от всех своих прав, но чтобы у меня была возможность 
иметь секс с кем хочу, чем буду верным и иметь свои права». Например, мы видим 

r-организмы, такие как либерально-прогрессивистские лагеря, коммунистические 

лагеря, социалистические лагеря, поддерживают сексуальное раскрепощение в 

обмен на отказ от экономических прав. 

 Предпочитают субсидии на секс низким налогам, поскольку намного 

больше вероятности иметь больше сексуальных партнеров, чем высокие 

налоги.Вместо более низких налогов они предпочитают, чтобы семьи получали 

субсидии на секс. Они лучше поддержат мать-одиночку, которая получает 

сексуальные субсидии, вместо того, чтобы она вела себя ответственно и получала 

благотворительную помощь, если она безответственно относится к своей 

сексуальности. 

 Предпочитают государственную политику, которая понижает 

сексуальный эталон и развивает гиперсексуальность в раннем возрасте,и сокращает 

замедление – вознаграждается безответственность. На этом поймали 

«Планирование семьи», также их поймали на финансировании сексуальных 

программ в Чикаго, где учили 5-летних детей, что такое мастурбация, что такое 

половые органы и т.д. 5-летних детей в обычных школах Чикаго! Итак, они 

поддерживают политику, которая понижает сексуальные стандарты. Почему, 

почему, почему они это делают? Посмотрите на это с точки зрения набора генов. 

Они хотят размножаться, они хотят продолжить свой набор генов, но они не могут 

соревноваться по-честному. Они не могут соревноваться по-честному с более 

сильными самцами, достигшими большего, верно? Так что они будут делать? Ну, 
давайте все снизим эталон. Тогда девочки не будут смотреть свысока на этих 

парней, и, может, я им больше понравлюсь? В конце концов, все сводится к сексу. 

Набор генов, родословие – это все к чему? Абсолютный секс против свободного 

секса. Разве это не интересно, друзья? Все связано. 

 Охотно променяет экономические свободы на сексуальную свободу. 
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Посмотрите на К-организмы. 

 Пониженное сексуальное желание, нет жажды разнообразияили разных 

типов сексуальности. 

 Высокая способность конкурировать на свободном рынке. 

 Экономическая свобода покупает сексуальный доступ к 
высококачественным сексуальным партнерам.Посмотрите, что делают К-

организмы. Они предпочитают экономическую свободу, потому что они могут 

лучше соревноваться. Они знают, что могут победить в соревновании. Может, они 

не будут лучшими, но они знают, что могут соревноваться. И это соревнование дает 

доступ к чир-лидеру, к… чему угодно. У вас больше доступа к партнерам более 

высокого качества, с которыми вы, конечно, хотите связаться моногамными 

отношениями, потому что это создает самое лучшее окружение для ваших детей, 

что продлит вашу линию генов, ваш набор генов. Видите, что я имею в виду? Все 

это связано с набором генов, с родословием, ребята. Разве это не интересно? 

 Предпочитают низкие налоги сексуальным субсидиям, поскольку с намного 

большей вероятностью накопят ценные ресурсы сексуального рынка. 

 Отвергают государственную политику, снижающую сексуальный эталон и 
сокращает замедление – безответственность наказывается.В свободном 

обществе цивилизации К-типа, люди К-типа наказывают безответственность, не 

просто отрубая всем головы, как их всегда выставляют в либеральных средствах 

массовой информации: «Мы изгоняем тебя из общества!» – и бум по голове. Нет. 

Так не получится. Общества К-типа наказывают тебя остракизмом. Если ты 

продолжаешь спать с кем попало, и тебя предупреждают, предупреждают, 

предупреждают, предупреждают, а ты продолжаешь вести себя безответственно и 

нарушать код чести нашей группы, то мы подвергнем тебя остракизму. Мы не будем 

тебя убивать, а подвергнем остракизму. Но почему это страшно, друзья? Почему это 

страшно для таких людей, как r-организмы? Что означает остракизм? Это значит, 

что ты – рухлядь. Это не означает физическая смерть, это означает что? Смерть 
твоего набора генов. Вот как вы устраняете это плохое поведение r-генов, верно? 

Например, мы рассматривали волков, так? Распутные волки будут вытеснены, и их 

набор генов вымрет. Видите, что я имею в виду? Итак, r-набор буквально борется за 

свою жизнь, вот почему они ненавидят остракизм. Они это ненавидят! «Что?! Меня 

выгонят за безответственность? Что?! Вы что, шутите?! Вы не будет мне платить за 

безответственность? Ненавижу это! Ненавижу!» Они ненавидят это. Почему? 

Потому что это означает смерть их набора генов. Разве это не интересно? Это 

означает смерть их набора генов. 

 Высокая способность конкурировать на свободном рынке.Конечно, 

женатые люди, которые за моногамный брак, конечно, имеют больше секса, чем 

одинокие люди, ходящие на свидания, люди, ходящие на свидания. У нас намного 
больше секса, чем у вас, и намного лучше, чем у вас. Спасибо. 

 Экономическая свобода покупает сексуальный доступ к 

высококачественным сексуальным партнерам. 

 Предпочитают низкие налоги субсидиям на секс… 

 Отвергают государственную политику, снижающую сексуальный эталон 
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 Охотно променяют сексуальную свободу на экономическую свободу, 

поскольку конкуренция улучшает высокое качество, Высокое качество доступа к 

лучшим партнерам, к женщинам, которые больше заслуживают доверия. Женщины 

более высокого качества имеют ценности, есть код чести, по которому они живут, 

верно? Кто-нибудь из мужчин хочет женщину без ценностей, которая спит с 

другими мужчинами? Говоришь ей: «Что ты делаешь?» — «Ну, извини, ты сам 

виноват». Кто-нибудь из мужчин хочет такого? Нет. Нет. Верно? 
Итак, в плане сексуальной свободы против экономики мы ясно видим, что ближе к 

свободному сексу, а что ближе к абсолютному сексу или браку. 

Радикальный феминизм. 

r-организмы: 

 Поощряют враждебность к мужчинам, разводят набор r-генов от 

постоянной опасности. Помните, набор r-генов разводится, размножается в 

условиях постоянной опасности, когда кругом что-то угрожает и все 

непредсказуемо. Вот когда процветают r-гены. Итак, лучший способ сделать все 

очень непредсказуемым – это избавиться от пап! Потому что когда вы избавляетесь 

от отцов, вы создаете очень непредсказуемое окружение, и эти дети будут 

воспроизводить набор генов r-типа, улавливаете? Нужно избавиться от пап, потому 
что они стоят на пути, они мешаются на пути. 

 Поощряют мужественность среди женщин, поскольку отцы плохие.«Отцы 

плохие! Женщины – это суперженщины! Ты это сделаешь! Ты пойдешь и сделаешь 

все! Знаешь, девочка, мужчина тебе не нужен! Мужчина тебе не нужен». Так? Вы 

всякий раз это видите в массовой культуре, верно? «Тебе не нужен мужчина. Все 

мужики – собаки!» 

 Должны поощрять безвозмездные социальные выплаты государственных 

ресурсов, чтобы притворяться, что мужчины не нужны. Итак, организмы типа «r» 

всегда поощряют, всегда поощряют социальныевыплаты государственных ресурсов. 

Всегда поощряют это, потому что необходимо сломать самый эффективный 

элемент, то есть семью. Папа, мама, семья – это самый эффективный элемент для 
достижения успеха у ребенка. Так что нужно разбить его, а чтобы его разбить, надо 

платить за это. «А нам за это заплатят?» За это заплатят с использованием силы – 

государство равно сила. Кто-то использует оружие, государственное оружие, чтобы 

заставлять людей переводить деньги вам. Зачем, зачем, зачем? С какойцелью? 

Почему? Чтобы продолжить ваш набор генов. Разве это не интересно? 

 Препятствуют «пристыжению шлюх» r-организмов. «О, Боже! Нельзя 

называть женщину шлюхой». Даже если она занимается сексом с каждым мужиком 

в районе. Так? Люди типа «К» скажут: «Замолчи! Если ты – шлюха, ты – шлюха! Ты 

спишь со всеми, ты – шлюха! Лучше это признать и измениться! Иначе никто не 

захочет с тобой быть! Мне плевать на твои чувства, но ты такая и есть, ты сама 

решила так сделать!» Так? Это реальность. Тип «r» говорит: «Не будь грубым! Не 
будь грубым! Не будь грубым!» — «Спишь налево и направо, шлюха!» — «Не будь 

грубым! Субсидии! Она бедная жертва». И мужчины убегают. Вступают в 

сексуальные отношения, оставляют свою сперму и убегают. Это все они виноваты. 

Это все они виноваты. 
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 Отрицают ответственность женщин. Опять женский синдром ухода 

женщин от ответственности, отрицают ответственность женщин. У женщин нет 

ответственности, всегда виноваты мужчины. 

 Поощряют формально установленный сексизм. «Да там наверху 

патриархат, они хотят все уничтожить! Там узаконенный сексизм! Вы должны 

купиться на это!» Они всегда это продвигают. 
  

К-организмы 

 Поощряют симпатию к мужчинам.Они понимают ценность отцов в доме. 

Они понимают, что наличие отца дома, в противовес его отсутствию, – это 

наиглавнейший предсказатель стабильной жизни. Иметь отца в доме! да, отца, папу! 

Мамы-одиночки не могут это сделать одни. Бог не так все устроил. Нельзя это 

сделать в одиночку. Вы пойдете к государству в роли папы, если думаете, что 

справитесь в одиночку. Они поощряют симпатию к мужчинам, они понимают, что 

мужчины играют очень важную роль в структуре семьи. 

 Принимают различия между полами. Когда среди любых видов есть самцы, 

которые способны обеспечить молодежь, то самки могут отличаться от этих особей 

или от этого пола и делать вещи, которые не обязательно связаны с выживанием. 
Например, украшают себя, или что-то другое, что мы считаем более женским, а не 

просто охотятся вместе, охотятся вместе, все охотятся вместе, так? Дамы тоже 

охотятся вместе, охотятся вместе. «Лифчик мне не нужен, охотимся вместе!» Так? 

 Знают, что мужчины нужны для набора К-генов, снижают власть 

государства. К-организмы знают, что мужчины нужны для набора К-генов. 

Поэтому они не хотят власти правительства. Они знают, что мужчины необходимы, 

что мужчины их обеспечивают и являются решающим элементом. Решающим. 

Самым важным, с точки зрения статистики, для успеха в детстве. 

 Знают, что необходимо подвергать остракизму поведение r-типа. Итак, 

люди, ведущие себя безответственно, как те каракатицы, что подбираются к дамам, 

пока настоящие мужики соревнуются, и эти девиантные, лживые, маленькие 
каракатицы, которые подбираются и начинают насиловать девушек. Как только вас 

поймают, вы мертвы, так? К-тип скажет: «Сделаешь это, мы тебе надерем задницу! 

Мы тебя накажем! Мы выгоним тебя! Ты, маленькая, коварная, скользкая 

каракатица!» Так? Вот что они сделают! «Ты не можешь драться по-честному, а 

подкрадываешься и насилуешь девчонок! Мы тебя выгоним! Мы тебя изгоним, и 

твои гены умрут!» Смерть генов. Вот почему это война крови. Это война, чтобы 

истребить r-гены. r-Гены хотят истребить К-гены, К-гены хотят истребить r-гены. 

Это война кровей. Это война родословий. Это реальная война. Буквальное 

уничтожение генов противника. Подумайте об этом с точки зрения родословной. 

 Поощряют ответственность женщин. Культуры К-типа поддерживают 

ответственность и мужчин, и женщин, а также ответственность детей. 

 Отрицают формально установленный сексизм.Этой воображаемой 

структуры сексизма – дискриминации женщин – не существует, это все инструмент 

пропаганды, чтобы что-то заполучить от вас. И они знают, для чего r-тип использует 

эту пропаганду. 

Контроль вооружения, посмотрите на организмы r-типа. Контроль вооружения 
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 Физическая агрессия смерти подобна для r-набора генов, предпочитают 

словесное оскорбление. Так как они знают, что не могут соперничать с сильными 

организмами К-типа. Они понимают, что физически погибнут, если будет 

соревноваться с ними. Потому что, как правило, они слабее, обычно они не 

занимаются спортом, боевыми искусствами, поэтому боятся сильных конкурентов. 

Итак, физическая агрессия подобна смерти для организмов r-типа, поэтому 

предпочтительнее словесные оскорбления. Правильно? Если вы сделали что-то 
неправильно, если вы не согласны со мной, вы фанатик, вы расист. Вы фанатик и 

расист. Вы белый шовинист. Правильно? 

  

r-организмы 

  

Физическая агрессия подобна 

самоубийству – 

предпочтительнее словесные 

оскорбления. 

  
Постоянная опасность является 

питательной средой для них. 

  

Безоружность граждан является 

двойной выгодой для них. 

  

Так как все равны, криминал 

вызывает симпатию – «это мог 

быть и я». 

  

Они не хотят соревноваться в 
честной борьбе – используют 

политиков вместо того чтобы 

рисковать собой. 

  

Надеются столкнуть в конфликте 

владельцев оружия с полицией – 

они относятся к К-типу. 

  

Кролики не могут быть волками – 

запрет на ношение зубов, 

кролики могут выжить и без них. 

  

К-организмы 

  

Напористость является 

естественной – словесное 

оскорбление — это признание 

поражения, беспомощности. 

  
Признание криминала как «это 

не я», способны стрелять в целях 

самозащиты. 

  

Стабильность и пониженная 

опасность является питательной 

средой – устранение криминала 

служит этой цели. 

  

Хотят соревноваться в честной 

борьбе, даже с криминалом. 
  

Не могут противостоять r-типу, 

подкрепляемому 

правительством. 

  

Сотрудничают с локальными 

силами безопасности. 

  

Хотят состязаться с r-типом, 

даже на поле финансов – нет 

центрального банка. 

  

Они предпочитают словесное оскорбление. Они говорят: «Ну ладно, ты меня так 

оскорбил, давай предадим это огласке». Правильно? «Хочешь видеть какой ты 

хороший, пусть все знают об этом». 

 Ощущение постоянной опасности поддерживает организмы r-типа. 

Ощущение постоянной опасности поддерживает их. Поэтому, подумайте об этом, 
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для того, чтобы сохранить r-тип, они должны разоружить всю популяцию. Потому 

что для популяции ситуация небезопасна и нестабильна, потому что у 

криминальных элементов есть оружие. Вы понимаете? Так как у криминала есть 

оружие, ситуация нестабильна и это прекрасно для r-типа. Тогда r-тип может 

продолжать преумножаться. Не правда ли, это интересно? 

Так как все равны, все равны, мы не любим неравенство, когда кто-то больше 

зарабатывает, даже если он усердно трудится. Если он вкладывается больше, не 
курит и не наркоманит. Нам это не нравится. Все равные. Итак, о чём они говорят? 

 Криминал вызывает симпатию. Мы должны быть снисходительны также к 

криминалу! Мы все похожи, это могли быть, и вы, и я. Они думают, что все 

одинаковы. 

Хотя если вы понимаете существование r-типа и К-типа, то не все одинаковы. Не 

все одинаковы. 

 Они не хотят соревноваться в честной борьбе. Они используют политиков, 

правительство, силу, полицию с оружием, вместо того чтобы идти и рисковать 

собой. Поэтому вы никогда не увидите либерала, который говорит: «Ну хорошо, я 

приду к вам домой и заберу ваше оружие». В этом случае что им ответят люди К-

типа? «Приходи и забирай, детка!» Они так скажут. 
Поэтому организм r-типа скажет: «Я буду использовать политическую власть и силу 

правительства, чтобы забрать ваше оружие, но сам я этого не буду делать». Вы 

понимаете? Так говорит r-тип – трусливый набор генов. 

 Они не хотят соревноваться в честной борьбе. Они хотят столкнуть 

владельцев оружия с полицией. Почему? Почему они хотят столкнуть владельцев 

оружия с полицией? Подумайте об этом в контексте генного типа. Владельцы 

оружия являются К-типом, и полиция тоже являются К-типом. Подумайте об этом. 

Владельцы оружия являются К-типом, потому что миндалевидное тело у них 

больше, они способны мыслить и понимают, что им надо защищать их семьи. Так? 

Поэтому в основном популяции К-типа больше. Почему представители r-типа и 

прогрессивные либералы всегда пытаются подтолкнуть к конфликту владельцев 
оружия и полицию. Подумайте об этом. Полиция относится также к К-типу. Только 

они работают на правительство. Вы понимаете? Поэтому, если они борются, что 

происходит с наборами генов? Представители К-типа генов уничтожают друг друга. 

Какому набору генов это выгодно? Генам r-типа. Вы понимаете? 

Они хотят, чтобы представители К-типа сражались и уничтожали друг друга, 

потому что это расширяет возможность к размножению для генов r-типа. Как и 

каракатица. 

 Кролики не могут быть волками, поэтому зубы запрещены. Правильно? 

Кролики не могут быть волками, поэтому мы запрещаем зубы, мы ликвидируем все 

зубы у всех волков. У кроликов тоже можно все зубы забрать, но мы будем траву 

жевать дёснами. Все волки вымрут, потому что они ничего не смогут откусить, а 

кролики смогут выжить, они могут пережёвывать дёснами. 

 У организмов К-типа напористость является естественной, словесное 

оскорбление — это признание поражения. Когда ты побежден, и говоришь: «О, ты 

вонючая какашка», ты показываешь, что ты идиот. Ты только что получил по 

заднице, и теперь ты говоришь: «Ты вонючка». Но ты уже получил по заднице. 
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Правильно? Например, в спорте, или еще где-то. Этим вы признаёте свою слабость, 

вы признаёте, что вы идиот. 

Итак, словесное оскорбление — это признание поражения. Вы не можете просто 

использовать словесные оскорбления, правильно, в К-типе. 

 Организмы К-типа, не отождествляют себя с криминалом. Я не криминал. Я 

не веду себя так и не живу по их законам. Я не такой. Мы не похожи. Я не 

преступник и не буду им. Правильно? Они осознают, что существует разница между 
людьми. Вы видите? И посмотрите, я готов стрелять, и убить в целях самозащиты и 

защиты своих близких. Абсолютно, в этом нет сомнения. Если ты пытаешься 

напасть на меня и мою семью, ты труп. Это пугает представителей r-типа генов, 

потому что они знают, что в равной схватке они проиграют. 

 Стабильность и пониженная опасность является питательной средой для 

организмов К-типа. Устранение криминала служит этой цели. По мере уменьшения 

количества отклоняющихся от нормы представителей r-типа генов, которые 

пытаются грабить людей, количество К-типа увеличивается. Правильно? 

 Хотят соревноваться в честной борьбе, даже с криминалом. Хотят 

соревноваться в честной борьбе, даже с криминалом. 

 Организмы К-типа не могут противостоять r-типу, подкрепляемому 
правительством. Об этом конечно знает r-тип. Они знают, что, если они используют 

власть архангелов, К-тип не сможет победить. Подумайте об этом. Посмотрите на 

людей, которые поддерживают сценарии прогрессивных либералов. Коммунистов. 

Что они поддерживают? Они поддерживают использование силы правительством. 

То, что не принадлежит мне, просто отдайте мне. Они понимают, что не могут так 

делать с конкурентами высокого уровня, поэтому они используют силу 

правительства, чтобы сделать это. 

 Представители К-типа сотрудничают с локальными силами безопасности, 

хотят состязаться с r-типом, даже на поле финансов – они не хотят существования 

центрального банка. Они хотят использования золотого стандарта. Они не хотят 

иметь валюту, необеспеченную золотом: фальшивые деньги можно напечатать 
повсюду. Правильно? И не отвечать за последствия. Они хотят, чтобы всё было по-

честному. Они хотят честного поля для деятельности. 

R- организмы 

  

Так как все одинаковые, любовь 

— это иллюзия. 

  

Безопасность в жизни падает по 

мере снижения полового 

влечения. 

  
Низкий уровень вклада в детей в 

сочетании с процветающим 

материализмом, и недостаток 

теплых взаимоотношений 

приводит к незащищённой 

К-организмы 

  

Так как все разные, любовь 

является сокровищем, которое 

нужно заслужить. 

  

Безопасность в жизни возрастает, 

по мере приобретения репутации 

и добродетелей. 
  

Высокий уровень вклада в детей, 

в сочетании с разумной 

экономией и моногамией 

приводит к защищённой 
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старости. 

  

Низкий вклад в сообщество 

приводит к отсутствию 

поддержки при несчастных 

случаях и неудачах. 
  

Политический фокус на 

пособиях по безработице, 

пенсиях, бесплатной медицине, и 

так далее. 

  

Субсидирование эгоистичного 

образа жизни… 

  

старости. 

  

Высокий уровень вклада в 

сообщество приводит к сильной 

поддержке при несчастных 

случаях и неудачах. 
  

Политический фокус на свободе 

затрат и сбережений, 

благотворительная деятельность 

превосходит стремление к 

богатству и так далее. 

  

Негативные последствия… 

  
В плане безопасности, организмы r-типа, думают, все одинаковые, поэтому любовь 

— это иллюзия. Безопасность в жизни падает по мере снижения полового влечения. 

Незначительное вложение в детей сочетается с процветающим материализмом, и 

недостаток теплых взаимоотношений приводит к незащищённой старости. Низкий 

вклад в сообщество приводит к отсутствию поддержки при несчастных случаях и 

неудачах. Итак, что же поддерживают организмы r-типа? Они поддерживают 

политический фокус на пособиях по безработице, пенсиях и бесплатной медицине. 

Потому что это те самые вещи, которые способствуют размножению r-типа. Вы 

понимаете? 

Низкий уровень вклада в детей в сочетании с процветающим материализмом, вы 

понимаете, когда вы стареете, если вы не несли ответственность за что-то в вашем 

сообществе, прожили жизнь только ради себя, курили, делали все что хотели. 
Правильно? Хотите, чтобы вас субсидировали, правильно? Итак, что они 

поддерживают? Они поддерживают пособия по безработице, пенсии, бесплатную 

медицину и так далее. Организмы r-типа субсидируют эгоистичный образ жизни. Я 

не хочу соревноваться, не хочу видеть свою реальность, где я на самом деле 

нахожусь. Например, если я не на вершине, мне 30 – 40 лет, я хочу знать, где в 

реальности я нахожусь, я хочу знать, ну пусть я не вершине, это нормально, но я 

хочу понять, где я нахожусь. Они не хотят этого знать. Организмы r-типа не хотят 

этого знать. Они не хотят знать, где они находятся в реальности. Потому что у них 

маленькие миндалевидные тела. Противление остракизму в самом низу. 

Организмы К-типа: так как все разные, любовь является сокровищем, которое 

нужно заслужить. Боже мой! Я слышал, один молодой человек спрашивает у 
консультанта: «Консультант, что мне делать, я знаю свою девушку 3 месяца, она 

меня обманула, она изменила мне с другим мужчиной. И, вы знаете, она заразилась 

чем-то. Принесла это домой. Я это выяснил, и спросил у неё. Вот так». Это реальная 

история, кстати. И консультант спрашивает у него: «Ну ладно, а где она сейчас?» И 

он говорит: «Она со мной живёт». Консультант говорит: «Ну хорошо, давай трезво 

рассудим. Ты живёшь с женщиной, которая должна быть тебе верна, но которая тебя 
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обманула, вступила в сексуальные отношения с другим мужчиной, заразилась 

болезнью, передающейся половым путём, даже не сказала тебе об этом, потом 

вступила в сексуальные отношения с тобой, заразила тебя, ты знаешь, что это такое? 

Это называется нападение. По закону это нападение. Ты можешь подать на неё в 

суд. Она просто атаковала тебя. Ты же не можешь кому-то дать крысиный яд, это 

нападение, попытка убийства. Если ты знаешь, что болен и передаёшь кому-то свою 

болезнь, это попытка убийства. По закону это нападение». А молодой человек 
продолжает: «Ну понимаете, у неё было трудное детство. Она выпила, и говорит, 

что была до смерти пьяна, ну вы знаете, как такое случается. Человек ничего не 

помнит». И консультант говорит: «Я никогда до смерти не напивался, я люблю 

выпить, но никогда не напивался до беспамятства, если эта женщина и вправду была 

пьяна до беспамятства, и проснулась рядом с чужим мужчиной, ей надо было утром 

сразу звонить в полицию, потому что он мог изнасиловать её. Её могли 

изнасиловать, против воли». Но молодой человек продолжает твердить: «Ну, вы 

знаете, с ней жестоко обращались её родители, она выросла в бедности». Тогда 

консультант спрашивает: «А что думает об этом твоя мама?» Он отвечает: «Моя 

мама была счастлива, что мы вместе, что мы это преодолели, она была рада этому». 

Консультант говорит: «Позволь я спрошу тебя об отношениях твоей мамы с отцом». 
«Ну знаете, моя мама… да, мой отец был алкоголиком, я видел, как отец её бил, и 

тому подобное». Тогда консультант говорит: «Послушай, я должен сказать тебе что-

то очень важное, всю свою жизнь ты избегал того, чтобы дать женщине 

почувствовать себя неудобно, тебя тренировали с раннего детства, избегать ставить 

женщину в неудобное положение, эта женщина, с которой ты встречаешься, лживое 

существо, она зло. С точки зрения закона она совершила нападение на тебя, заразив 

болезнью. И она знала об этом. И затем твоя мама, которая соглашалась, что твой 

отец был алкоголиком, и оставалась с ним, она поддерживает тебя в твоем решении 

остаться с этой девушкой. Я гарантирую тебе, что в какой-то момент своей жизни 

ты осознаешь, что это заблуждение. Что ты и есть потерпевшая сторона, что те, кто 

тебя окружает, относятся к тебе неправильно. Потому что ты не смог создать защиту 

вокруг себя. И ты не способен указать женщине, если она делает зло. Ты избегаешь 
травмировать женщин, потому что мама приучила тебя с раннего возраста: «Не 

травмируй меня, не говори ничего об отце, не говори ничего о чём-либо». И парень 

просто сломался. Он сломался. 

 Организмы К-типа понимают, что любовь — это сокровище, которое нужно 

заслужить. Любовь будет становиться всё глубже и глубже по мере того как вы 

будете идти по жизни. Ваша жизнь будет наполняться добродетелью и благами, вы 

станете состоятельнее, потому что вы жили с добродетельными людьми и вели 

добродетельную жизнь, и вы стали богаче. Вы будете становиться богаче, а не 

беднее. И также ваша репутация будет улучшаться по мере течения жизни. 

 У организмов К-типа высокий уровень вклада в детей, в сочетании с 

разумной экономией и моногамией это приводит к защищённой старости. Они 
вкладываются в своих детей сейчас, а когда они станут старыми, дети захотят 

заботиться о них. Вместо того чтобы игнорировать своих детей и заниматься сексом 

с 50-тью разным партнёрами или что-либо ещё, а потом спрашивать почему вы обо 

мне не заботитесь. Правильно? 
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 У организмов К-типа высокий уровень вклада в сообщество, что приводит к 

сильной поддержке окружающих, если кто-то потерял свой бизнес или потерпел в 

чём-то неудачу или произошёл несчастный случай. Есть люди, которые помогут, 

потому что у них есть хорошие взаимоотношения, они были честны в отношениях. 

Они создали сеть поддержки, которая поможет им, если что-то случится. 

Правильно? 

Итак, в политике они фокусируются на свободе. 
  

Итак, у них политический фокус на свободе, свободе тратить и накапливать. Они 

предпочитают благотворительность выше благосостояния. Благотворительность над 

благосостоянием. Благотворительность является намного более 

дискриминирующей. Правильно? Когда вы занимаетесь благотворительностью, вы 

не просто разбрасываете деньги всем подряд, кто об этом просит. Вы спрашиваете у 

них: ну хорошо, что вы делаете, чтобы изменить вашу жизнь? Всегда есть обратный 

путь, но меняете ли вы свою жизнь? Вам нужно перестать спать с этим человеком. 

Вам нужно перестать делать это с целью размножения. Вам нужно начать думать о 

верности. Нужно начать менять привычки. Иначе мы не сможем вам помочь. 

Понимаете? Может вам следует сходить на консультацию? У нас есть программа, 
которая помогает людям в этом разобраться. Если не это, мы порекомендуем что-то 

ещё. Понимаете, что мы имеем в виду? Благотворительность поможет вам отвечать 

за свои поступки. Они помогут вам. И они сделают вас ответственными. И 

проследят, что вы действительно достигли этого. 

Вместо государства с развитой социальной системой, которое заявляет: «Идите по 

наклонной, делайте все, что только пожелаете». Они сексуально субсидируют вас. 

Субсидируют ваш секс. 

К-организмы: негативные последствия эгоизма, приветствие остракизма. Организмы 

К-типа приветствуют остракизм. Именно таким образом они могут прервать этот 

искажённый набор генов. Вы проводите остракизм (изгнание) и они не могут 

размножаться, вы убираете эту функцию. И они не могут заразить других людей в 
группе набором генов r-типа. Понимаете, что я имею в виду? Они не против 

остракизма (временного изгнания), но путь назад также открыт. Если вы покажете, 

что стали думать иначе, изменили жизнь, стали более ответственными, можете 

трудиться на работе, что бы ни случалось. Таким образом, организмы К-типа 

приветствуют остракизм, и это замечательно. Да, вы можете быть на время изгнаны, 

если вы проявляете полную безответственность. У нас есть свобода изгонять вас. 

Правительство. r-Tип организмы приветствуют неограниченную демократию 

большинства, где словесное оскорбление и восхваление формируют социальную 

политику. Как же нам формировать социальную политику? Если вы не работаете на 

нас – вы расист. Если вы … – вы женоненавистник. Итак, словесное оскорбление. 

Кто так делает? r-Тип, либералы всегда используют это. Они всегда пользуются 

расовыми ???, разыгрывают карту словесного оскорбления, для того чтобы 
сформировать публичную политику. Организмы К-типа постоянно реагируют 

агрессией на страх. 

Политическая корректность. «Это неполиткорректно, вы не можете так говорить! 

Вы заставляете нас бояться, я чувствую себя очень, очень, очень… оскорблённым». 

Никогда не прекращающиеся охоты на ведьм, войны с наркотиками, войны с 
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терроризмом и тому подобное. Отвержение стабильных законов ради перемещения 

ресурсов. Почему они любят перемещение ресурсов? Передача ресурсов, или 

социализм, коммунизм – создает очень нестабильную обстановку, особенно для 

людей, которые хотят честно зарабатывать деньги. Если ситуация нестабильна, вы 

не знаете какой новый закон опять может возникнуть. Возникает нестабильность. И 

какому набору генов это подходит? r-типу генов. 

Права собственности. Почему они против прав собственности? Нет рационального 
объяснения. Если у вас есть частная собственность – у вас есть защита. Вы можете 

запретить к себе сексуальный доступ. У вас есть права. У вас есть права на 

собственность, есть права на свою личность и никто не может прийти и 

изнасиловать вас. Правильно? Собственность – продолжение вас, никто не может 

прийти и занять мою собственность. У меня есть право прогнать вас. То же самое и 

с личностью. Никто не может прийти и делать что угодно с моим телом. У меня есть 

право отогнать вас. Организмы r-типа ненавидят права собственности потому, что 

они хотят разрушить барьеры, препятствующие сексуальному доступу. Они с 

детства учат детей – всё общественное, всё общественное… Тогда дети начинают 

верить, что и они общественные. Пенис – публичный, вагина – публична. Потому 

что собственность, то, что есть лично у вас и во владениях вашей частной 
собственности – продолжение вас самих. То, ради чего вы работали. 

Организмы r-типа. Эгоистическое эмоциональное удовлетворение. Вспышки гнева, 

жадности и т.д. Зависть – движущая сила генетического набора r-типа. Это сперма 

Люцифера. Вот что это такое. Это набор генов Люцифера. Вот что это, это его 

сперма. То, что разрушает цивилизации, разрушает ответственность, 

пропагандирует свободный секс и разрушает семьи. Это сперма Люцифера. 

Организмы К-типа. Предпочитают ограниченную демократическую республику. 

Они скорее склоняются в сторону волюнтаризма (принципа добровольности): «Я не 

хочу, чтобы меня заставляли что-то делать. «Вы не можете использовать 

правительство, чтобы заставлять меня что-то делать – потому что в противном 

случае вы практикуете насилие». Правильно? «Вы не можете использовать 

правительство, чтобы указывать мне замолчать, потому что вы, а не правительство, 
проявляете жестокость». 

Словесное оскорбление и восхваление, это признание своего поражения. После того 

как вы проиграли и не смогли привести рациональные аргументы, вы начинаете 

говорить: «вы женоненавистник, вы гомофоб, вы расист, вы ненавидите чёрных, вы 

за превосходство белых!» А вы бы не могли привести настоящие аргументы? 

Правильно? Вы не можете соревноваться разумно и будете использовать словесные 

оскорбления. А К-организмы видят в этом признание поражения. 

Также К-организмы очень любят покидать зону комфорта для увеличения своей 

эффективности. Они не видят в дискомфорте что-то плохое. Например, если он 

видят, что кто-то умеет выступать на публике лучше чем он, то К-тип подумает: 

«Ух, этот парень крут, я хочу научиться у него! То, что он делает лучше меня – я 
научусь у него». Это не чёрная зависть, которая кричит: «О, он лучше меня, анафеме 

его!» Я буду использовать правительство для того, чтобы объявить его вне закона. 

Потому, что он лучше меня. Нет, я скажу: «Шмита! Прекрасно! Я смогу чему-то 

научиться!» Они не боятся ситуаций вызывающих дискомфорт, потому что это 

может повысить их эффективность. 
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Не боятся оскорблений. Палки и камни могут поломать мои кости, но слова не 

причинят мне вреда. Не важно, как только теологические проститутки меня ни 

назовут – это не влияет на меня. Что действительно может повлиять на меня – это 

моя честь в отношениях с моим отцом, это мой кодекс чести. Что влияет на меня – 

это то, как я проживаю свою жизнь с Богом. Не то, что проститутки говорят обо 

мне. Это не влияет на меня. Итак, не боятся оскорблений. 

К-организмы предпочитают стабильные и предсказуемые законы. Законность 
должна бороться с хищничеством, но не превращаться в хищничество. Когда есть 

стабильные законы, предсказуемые законы – равные условия для игры – люди могут 

видеть, насколько далеко можно заходить. Если чьи-то способности позволяют ему 

зарабатывать хоть 250 млн долларов – это круто, это прекрасно, я не завидую тебе, 

это замечательно. Это великолепно, правильно? Предположим, завтра у Роба будет 

встреча с большим начальником, и начальник позовёт Роба и скажет: «Ты так 

хорошо проработал, 20 лет в этой корпорации, это восхитительно. Я хочу дать тебе 

премию в 100 тысяч долларов. Я выпишу тебе чек на эти деньги. Спасибо за то, что 

ты так много сделал». Робби скажет: «Ух, хвала Небесам, это совсем не плохо!» Это 

действительно неплохо, правда? Но затем Робби уходит с этой встречи и 

заговаривает с Лизой, Марико-сан. И – подождите минутку – у них тоже был такой 
же разговор с начальником, но они получили премию 250 тысяч долларов. До этого 

он думал, что 100 тысяч совсем неплохо, это так поможет в жизни, детям, выплатить 

долги… Но теперь я сравниваю с кем-то другим, кто получил 250 тысяч, и начинаю 

думать: «Минуточку, мне это не нравится. Это не справедливо. Почему он дал мне 

только 100 тысяч?» Вместо того чтобы сказать: «Я только что получил 100 тысяч». 

В этом и есть разница между чёрной и белой завистью. Большая разница. 

К-организмы не нуждаются в войне с наркотиками, для того чтобы не допустить 

наркотики к своим детям. Родительская забота, вклад в детей защищает их от 

наркотиков. Когда родители учат своих детей, говорят с ними о том, как быть 

разумными, как мыслить, разрешать проблемы, держать обещания, быть 

ответственными людьми. И они будут держаться подальше от наркотиков. Как 

правило. Так? С высокой вероятностью. Война с наркотиками только усиливает 
наркоманию, увеличивает насилие и цены на чёрном рынке. Увеличивает зло в 

обществе. Но не снижает употребление наркотиков. К-организмы отвергают долг 

как разрушительный для детей. Я всегда говорю своим детям: никогда не живите в 

долг. Где мои дети? Вот. Вы слышали это много раз, так? Это плохо, не залезайте в 

долги. Долг – плохо. Когда вы в долгу перед банком, вы раб банка. Будьте 

свободными, не залезайте в долги. 

Итак, вы видите, что это война, война генов, война крови, война родословной. 

Между r и К. r-Генотип хочет уничтожить K-генотип, а K-генотип хочет уничтожить 

r-генотип. Это происходит между родословной Бога и родословной сатаны. Это 

сражение между родословными. Одна родословная уничтожает цивилизацию, а 

другая взращивает и защищает цивилизацию. Одна создаёт культуру свободного 
секса, а другая – культуру супружества. Одна питает вражду к отцам, а другая – 

уважение к отцам. Одна делает секс доступным, больше сексуальной свободы, 

другая – создает сексуальную ответственность. Абсолютный секс против 

свободного секса. Грехопадение, группы генов, сражение спермы. Святые против 

богов. Люди проживают свою жизнь, даже не осознавая эту генетическую, 
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эпигенетическую силу, живущую в них. И если вы не осознаёте этого, вы станете 

рабом дьявола. Вы станете одним из тех, кто высвобождает свой r-генотип, генотип 

Люцифера. И вы начнёте разрушать общество. 

Давайте прочтём из Чхонсонгён (Книга 1, глава 4, раздел 1): 

«Бог может сказать: «Не создай я их, ничего бы не случилось! Я искал любви и 

стремился к славному Небесному Царству, а вышло-то вон как!» Почему так 

произошло? Потому что люди унаследовали плоть и кровь сатаны. Дьявол посеял 
семена своей любви». 

А к какому типу любви можно отнести любовь дьявола? Р-генотип любви, что это за 

любовь. Себялюбие. Любовь р-генотипа, себялюбие, эгоизм. 

«В человеке есть жизнь сатаны и его род». 

Вот и генотип! 

«Если все это не удалить, Бог не сможет владеть людьми. Но стоит Богу вырвать 

это из человека, как тот умрет. Именно поэтому Небесному Отцу приходится 

медленно вливать в людей новые кровь, жизнь и любовь, чтобы воссоздать их, 

спасти и сделать подобными Себе, то есть Своими представителями». 

Вот что приносит Христос! Именно это приносит Христос. Новую любовь, жизнь и 

родословие! Родословие! … 
Надеюсь, все получили радость, услышав сегодня Слово. Давайте все встанем и 

помолимся. Возьмите соседа за руки. 

Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Отец, ух, принцип жив! Принцип 

жив. Идёт настоящая война крови. Вся провиденциальная история – это война 

родословных. Господь, ты дал нам спасение Своей Родословной. Но не дай нам 

забыть, что сатана хочет обрызгать нас своей спермой и заставить нас принять свои 

r-гены. Отец, пусть мы будем бесстрашны, пусть у нас будут сильные 

миндалевидные тела, пусть у нас будет сильная воля, чтобы мы не боялись 

состязаться с дьяволом. Чтобы он не смог манипулировать нашим страхом, чтобы 

заставить нас отступиться и не разбить его о землю. Чтобы мы были сильными, 

создавали сильные семьи, которые чтят Тебя и соблюдают кодекс чести. Чтобы мы 

были мужчинами и женщинами, ответственными друг перед другом и 
сострадательными. Отец, мы благодарим Тебя за все, что Ты делаешь, за истину 

Божественного Принципа, которую Ты открыл, истину о грехопадении человека, 

которую Ты явил. Весь мир находится в ожидании. Время пришло, сейчас настало 

время. Отец, мы благодарим Тебя и хотим воздать всю честь, славу и хвалу. Мы 

спасены во Христе, спасением благодати. И мы безгранично благодарны за это. Мы 

отчитываемся в своё имя центральных благословлённых семей и молимся во имя 

нашего Господа Христа, который спас всех от убогости зла. И мы воздаем Тебе всю 

честь и славу. Аминь и Аджу, и Аминь! Давайте все восславим Бога! Обнимите 

своего соседа! Бог всеблаг! Бог всеблаг! 

  

Живая кровь (15 ноября 2015) 
15 ноября 2015 года 

Мун Хёнг Джин 

Давайте сегодня поговорим о живой крови. Вам нравится моя сумка? Моя жена 

делала ее на протяжении 7 часов! В этой сумке заключена любовь! Но вы должны 

посмотреть канал Saved Monk Outdoors Channel, чтобы узнать, что внутри. Но 

http://sanctuary-ru.org/528/
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давайте сейчас поговорим о живой крови. Снова прочтем Бытие (глава 3) о 

грехопадении и посмотрим на это под другим углом зрения. 

1. Змей был хитрее всех зверей полевых, которых создал Господь Бог. И 

сказал змей жене: подлинно ли сказал Бог: не ешьте ни от какого дерева в раю? 

2. И сказала жена змею: плоды с дерев мы можем есть, 

3. только плодов дерева, которое среди рая, сказал Бог, не ешьте их и не 

прикасайтесь к ним, чтобы вам не умереть. 
4. И сказал змей жене: нет, не умрете, 

5. но знает Бог, что в день, в который вы вкусите их, откроются глаза ваши, 

и вы будете, как боги, знающие добро и зло. 

6. И увидела жена, что дерево хорошо для пищи, и что оно приятно для глаз и 

вожделенно, потому что дает знание; и взяла плодов его и ела; и дала также мужу 

своему, и он ел. 

7. И открылись глаза у них обоих, и узнали они, что наги, и сшили смоковные 

листья, и сделали себе опоясания. 

Давайте рассмотрим это в контексте Эдема. Обратите внимание, когда сатана 

наносит удар. Сатана наносит удар по Адаму и Еве посреди изобилия Эдемского 

сада. Это очень и очень важно понять. Потому что если мы поймем это, то поймем, 
почему рушатся цивилизации. Когда сатана нанес удар по Адаму и Еве, когда он 

искушал их, чтобы они отвернулись от Бога и повернулись к самим себе, стали 

искать знаний ради себя, чтобы стать богами, чтобы знать добро и зло? Все это 

произошло посреди изобилия. Когда ресурсы в изобилии, люди становятся 

уязвимыми к искушениям сатаны. Нам очень важно об этом помнить, потому что 

грехопадение произошло не посреди скудности, а посреди изобилия. И мы к этому 

еще вернемся. Когда сатана наносит удар, он поджидает подходящего момента, 

чтобы найти способ внедриться, чтобы разрушить царство, нацию, народ. 

Мы становимся свидетелями того, что происходит по всему миру. Трагедия, которая 

недавно произошла в Европе, сразу после года Шмиты, когда обычно начинаются 

войны на Ближнем Востоке. Мы наблюдаем все большее расширение военных 

действий США и России в Сирии, а также на Украине. Это происходило раньше, но 
сейчас пожинаются плоды, всех беженцев пускают в Европу. Сколько беженцев 

впустила Франция? Десятки тысяч. По последним данным 140 человек погибли в 

результате террористических актов, устроенных мусульманами в разных местах – 

есть убитые на стадионе, в ресторане, а также в оперном театре. В театре появились 

вооруженные люди, которые уложили всех людей на пол. А полиция добиралась до 

места 2-3 часа. Мы находимся в ситуации, когда существует расслоение, и Париж 

является одним из самых безоружных городов мира, что очень привлекательно для 

злодеев, для тех, кто хочет стрелять по людям: большие перестрелки случаются в 

безоружных зонах. Париж – одна большая зона, свободная от оружия. Поэтому это 

великолепное место для появления террористов, тех, кто хочет совершить массовые 

убийства людей. В помещении находилось 1500 с лишним человек против 4 
вооруженных людей, и десятки людей погибли. Просто ждали своей смерти, 

пытались спрятаться или лежали на полу, совершенно беспомощные. Совершенно 

беспомощные перед лицом этих преступных тиранов, жестоких трусов. В 

Чхонильгук, когда люди будут вооружены, когда у них будет право на самооборону 

(возможно, треть населения будет вооружена, так как это право, а не обязанность, 
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никто не заставляет вооружаться, возможно, и больше трети), тогда все люди в 

помещении, 700-600 человек, будут вооружены. И если войдут 4 вооруженных 

бандита, с ними будет покончено за пару минут. Не уйдет 2,5 часа на то, чтобы 

стрелять и перезаряжать, стрелять и перезаряжать: их убьют за 40 секунд. 

Вот что, к сожалению, происходит. То, во что мы верим, решения, которые мы 

принимаем как цивилизация – всё влечет за собой последствия. Это приводит к 

сценариям, которые бросают вызов нашим представлениям о реальности, и сейчас 
весь либерально-прогрессивисткий Европейский блок должен произвести 

переоценку своего образа мышления. Здраво ли они мыслят? Они, конечно, ответят 

так: «Значит, нам нужно усилить полицию!» (хотя полиции требуется 2-3 часа, 

чтобы добраться до места и спасти вас, и всех уже там поубивают). Такую позицию 

всегда будут проталкивать средства массовой информации или мейнстрим 

банковского либерального блока. 

Сейчас идет суд. Падение на уровне микрокосмоса: Мать покинула Отца, и подняла 

чашу, наполненную мерзостями, прелюбодействует с архангелами и демонами, и 

стала вавилонской блудницей. Она стала падшей женщиной. И поскольку она 

сделала это, она, конечно же, порождает блудниц, порождает мужчин-проституток, 

людей, которые продают себя за деньги и власть и уходят от Бога ради всей этой 
роскоши. Мы видим это всё в ее действиях: осквернение Отца, сидит на его троне, – 

все эти осквернения были невозможны, когда Отец был здесь на земле, потому что 

на самом деле это надругательство. 

Мы видим изменение порядка в четырехпозиционном основании. Теперь учат 

падшему четырехпозиционному основанию: ложный бог сатана, Ева встала на 

положение субъекта, Адам на положение объекта. В падшей церкви сейчас учат 

полному изменению порядка, учат падшему четырехпозиционному основанию как 

истинному четырехпозиционному основанию. И оно истинно для сатаны. Они даже 

учат тому, что Адам был источником проблем, что Адам попал под искушение, что 

Адам пал. То есть у Адама были не только падшие отношения с сатаной, но 

поскольку падение означает прелюбодеяние, они учат тому, что у Адама были 

гомосексуальные отношения с архангелом. Это логическое заключение, потому что 
Принцип говорит о сексуальном падении. Они говорят, что Адам пал с сатаной, а 

потом с Евой, то есть Ева является жертвой. И опять мы получаем тот же 

психологический синдром, синдром «ухода женщины от ответственности». «Ева 

была жертвой, она была невинна, Адам был безответственен, Еву не понимали» – 

это снова отражается в теологии, которую они сейчас преподают. И как 

пророчествовала книга Откровений, она заявляет: «Я не вдова, и не узнаю 

горестей», «Я – царица» и т. д. И старается ухватиться за остатки царства, которое 

полностью идет под откос. 

«Звезда смерти» сейчас взрывается изнутри. (Боевая космическая станция-

астросооружение из вселенной «Звёздных войн». Оснащена энергетическим 

оружием чрезвычайной разрушительной силы, способным уничтожать целые 
планеты. Спроектирована как «абсолютное оружие» против Республики – прим. 

переводчика) 

Бум! Бум! Бум!  «Звезда смерти» сейчас распадается и взрывается изнутри. 

Происходят катастрофические взрывы. Ким Хё Нам сейчас открыто отделилась, она 

создает свою церковь в Японии, заявляет, что является настоящей Тэ Мо Ним, 
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медиумом матери Матери, что она может быть медиумом по отношении к кому 

угодно, а Мать – ложная, и всё, что происходит на Чхонпхён – всё ложь и не 

настоящее. Она пошла полностью против неё, мы предупреждали Мать об этом 3 

года назад. Только мы предупреждали ее, что среди воров нет чести, и если ты 

доверяешь ворам, однажды ты получишь удар в спину, это гарантировано, ты его 

получишь. Может быть не на следующий день, и не через пару лет, но однажды ты 

получишь удар от воров. Что и происходит. 
Другой скрытый правитель Ким Хё Юль, который известен на Западе как Питер 

Ким, подал в отставку, сказав: «Я слишком болен». Он видит, что корабль тонет, что  

«Звезда смерти» взрывается изнутри, и он говорит: «Я лучше уберусь отсюда 

подальше, я болен, я болен». Поэтому он удрал со своего положения. Ким Ман Хо 

тоже снят с позиции на прошлой неделе. 

Этот вор и преступник, которого поставили на высшую позицию по управлению 

собственностью, его зовут Ким Сок Бён, он хитрый, потому что всегда прячется за 

кулисами. Он возглавляет Peace TV, но он тот, кто раздувал мыльные пузыри вокруг 

Матери, он тот, кто заставил ее пасть, он подпитывает ее эго, заставляет ее 

чувствовать свою власть и ценность, красоту, он «намыливает» ее, создавая эту 

злую атмосферу блуда, отделяет ее от Отца. Сейчас он на вершине. Он уже не 
прячется за кулисами, он назначен на высшую должность, и первое официальное 

письмо, которое выпустил этот преступник, этот предатель Отца, первое письмо, 

которое он выпустил для всемирной церкви, гласит: «Мы намерены распродать все 

имущество церкви». 

Это говорит о том, что они признают, что имущества нет, и что церковь разрушается 

изнутри. И члены начинают понимать: «Это лукавство, это странно». Может быть, 

не все еще понимают, но всё равно думают, что это странно. Особенно в Японии 

члены перестают делать пожертвования и поддерживать Федерацию семей, хотя 

если вы встретитесь с ними, вы подумаете, что они всё еще верны Федерации семей. 

Но они не подписывают чеки, они больше не поддерживают Федерацию семей. 

Потому что они уже пробудились, даже если они этого не признают (они всё еще 

прячутся), но они знают, что происходящее неправильно. Потому что у них есть 
совесть. У людей есть совесть. 

Начинается полный распад. Взрыв огромного масштаба. И они ясно дали понять, 

что они в отчаянии. Конечно, они ходят вокруг как гестапо, стараются прознать о 

всех, кто не ходит на их собрания, на которых они говорят, что я нахожусь под 

влиянием сатаны и «не смотрите его видео». Но они не понимают, что люди 

свободны и живут в относительно свободных странах. Они могут включить 

интернет. Хотя они ходят на эти нелепые лекции, но придя домой, они смотрят 

видео. 

И поэтому мы – острие копья, мы то острие, которое уничтожит царство сатаны. И 

даже если они попытаются запретить людям смотреть, тысячи, тысячи, тысячи 

людей каждую неделю на различных ресурсах смотрят, слушают Слово и 
пробуждаются. Мы острие копья, маленькая группа в Ньюфаундленде, которая 

свергнет империю. (Аплодисменты). А «Звезда смерти» взрывается. У них есть 

фотография, когда я даю службу и на заднем плане фотография знака зверя. Если вы 

наденете кольцо со знаком зверя, где написано только имя Хан Хак Джа, где даже 



541 

 

нет имени Мессии – вы пойдете в ад. Вы будете отделены от Отца, вы отделяетесь 

от него, потому что вы носите на себе знак зверя. 

Я очень ясно сказал это корейским членам, азиатским членам: «Вы несете полную 

ответственность за решения, которые принимаете. Вам дали истину, и теперь ваша 

ответственность решать и действовать, вы несете за это ответственность. Я сделал 

то, что от меня требовалось – я сказал все, и я остаюсь в своем помазании, в 

наследовании, которое передал мне Отец, я не отступлюсь от этого. Я являюсь 
вторым царем Чхонильгук в отличие от вас, кто продал себя за деньги и власть, я 

никогда не отступлюсь от своего помазания, я твердо стою в Божьем царском праве! 

И вы не заставите меня отступить от этого. 

Новая троица ФСЕММ – Бог и Отец находятся внутри богини Матери. Это 

типичное вавилонское поклонение богине Иштар. Это обычное язычество – вот что 

это такое. В этом нет ничего нового, никакого новшества, просто изучите историю 

религий, это вполне обычное язычество. Под руководством Матери Хан произошли 

все эти изменения: изменение Писания, национального гимна, Обета семьи, клятв на 

Благословение. Конституция, которую они выпустили – ужасающий документ, 

намеренно вредный документ для всего человечества, видение тоталитарной 

тирании, при которой вы должны жить, если вы верите в Мать Хан. Слава Богу, что 
я не верю в Мать Хан, а верю в Господа Второго Пришествия. Преподобный Сан 

Мён Мун – Мессия и Господь Второго Пришествия! И разумеется, она превозносит 

родословие Хан и т. д. 

Люди не знали, она действительно была загадкой Вавилона, никто не знал. Она 

поймала в ловушку нас всех, даже своих сыновей. Это было настолько скрыто. Мы 

знали, что у Родителей были разногласия, но мы не знали степень, до которой она 

предаст своего Мессию. И то, что открылось – это то, что она никогда не верила, что 

Отец – Мессия, она не верила в того, кто спас ее лично, из родословия сатаны. Она 

находилась в этом положении, потому что в этом положении вы получаете 

множество привилегий. Трудно – да, тяжело – да. Но люди начинают понимать, что 

она не верила в Мессию. 

Мы говорили об этом 3 года назад, большинство из вас, кто знал нас все эти 3 года, 
знают, что мы говорили об этом. И ничего не изменилось. Мы знали, во что она 

верит, потому что она сказала нам об этом! И теперь это становится явным. Это 

корейская версия ее недавней речи. Сейчас есть видеозапись, где она ясно 

провозглашает себя Господом Второго Пришествия, что она – Мессия, и что вся 

история христианства существовала ради ее появления – единородной дочери Бога. 

И в этой речи она ни разу не упомянула об Отце! Ни разу! Ее настоящая теология 

вышла на свет. Потому что в видеозаписи, которая есть в интернете, только один раз 

она говорит об этом. Но в этой самой речи, в трех местах она говорит то же самое! 

Теологические проститутки говорят: «Она сказала об этом только один раз, она не 

имела этого в виду!» Но в той же речи она произносит это несколько раз! Например: 

«2000 летняя история христианства – это история Святого Духа. Это история 
приготовления основания – для чего? – для появления единственной единородной 

дочери Бога». Вот что она говорит в этой речи в первый раз. Во второй раз она 

говорит то же самое: «2000-летняя история христианства существовала ради 

появления единственной единородной дочери Бога». И снова в той же речи: «Даже 

все Небесное провидение существовало ради появления единственной единородной 
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дочери». И все это в той же самой речи. И затем она говорит о родословии Хан, о 

периоде Тонг Минджок, когда должна была возникнуть великая империя Хан. И что 

все это было основанием для того, чтобы Корея, избранный народ, принял Господа 

Второго Пришествия – единственную единородную дочь Бога! Так ясно! Даже 

люди, которые пытаются сказать: «Нет, нет, нет, это не так, ваш перевод неверный». 

Теперь они должны признать, что перевод правильный. Потому что эти глупцы 

даже не говорят по-корейски, не читают по-корейски. Вы можете ясно видеть то, во 
что она верит. И чем больше она будет говорить, тем больше это будет становиться 

явным. Остался еще один шаг до того, чтобы она заявила то (о чем она говорила мне 

лично), что она – Бог. Она еще прощупывает почву, она еще к этому не подошла. Но 

в следующий раз вы это услышите. 

Вы можете видеть, что Отец говорил о родословии: 

Как, должно быть, негодует Бог, глядя с небес на землю! Людям надлежало стать 

Его кровными потомками, но дьявол, доведя их до жалкого состояния, еще и 

насмехается над Богом — в каком, мол, отвратительном положении оказались 

Твои отпрыски! (Чхонсонгён, книга 1, глава 4, 2-2). 

 «Насмехается над Богом – в каком, мол, отвратительном положении оказались Твои 

отпрыски!». Посмотрите на всех этих проституток из Федерации семей, блудодеи, 
они знают, что они неправы, но они продолжают говорить об этом, потому что им 

заплатили, и они презрительно насмехаются: «Ну, может быть, Отец и короновал 

его, но он не заслужил этого». Презирают, насмехаются, хотя Отец очень ясно 

сказал об этом, и вот слова, сказанные им в 1983 году: «Если я выберу наследника, 

даже если он будет инвалидом, умственно отсталым, вы все равно должны будете 

следовать за ним». И такие вещи, о которых Отец говорил десятилетия назад, все 

больше открываются. 

На прошлой неделе мы говорили о дихотомии, почему цивилизации разделяются на 

две, почему существует тенденция к разделению на консерваторов и либеральных 

прогрессивистов. Почему это есть везде, по всему миру, несмотря на различия стран 

и времен, почему существует разделение на эти две фракции. Куда бы вы ни 

поехали, в любой стране, при любой политике, есть разделение на две части, на 
полностью противоположные точки зрения. Мы думали, это различие существует 

из-за того, что люди росли в определенных условиях или из-за того, что они 

переняли поведение у своих родителей и т. д. Мы думали, это просто результат того, 

где вы росли, с кем вы росли и т. д. Но мы не понимали, почему люди отказываются 

видеть настоящие доказательства. Если вы разговариваете с либеральными 

прогрессивистами о контроле над оружием или о событиях в Париже, и если вы 

скажете, что если бы 30-50% людей на стадионе или в театре были вооружены, они 

могли бы защитить себя, и когда эти бандиты пришли и начали бы стрелять, то 30-

50 людей целились бы в них! Как вы сможете сфокусироваться на том, чтобы в 

кого-то стрелять, если в вас самих собираются выстрелить из разных мест и углов? 

Любой здравомыслящий человек скажет: «Я понимаю это». Но почему, когда мы 
говорим с либеральными прогрессивистами, они не могут принять этого? «Нет! 

Проблема не в этом! Проблема в оружии! Поэтому нам надо усилить полицию и 

ловить этих преступников до того, как они достанут оружие! Все из-за того, что нам 

не хватало полицейских, чтобы поймать этих четырех парней. Если у нас будет 

больше полицейских, тогда мы их поймаем!» 
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Сейчас все больше либералов становятся консерваторами, потому что они начинают 

использовать мозг, и статистику, и данные и говорят: «Да, это имеет смысл. По 

статистике, там, где существует контроль над оружием – больше преступлений». 

Если контроль над оружием низкий – то большее количество граждан может 

защитить себя, и совершается меньше преступлений. В нашей местности у всех есть 

оружие! Но уровень убийств и нанесения телесных повреждений, такой как в 

Швеции. У нас самый маленький уровень преступности в мире! Потому что у всех 
есть оружие! Если вы вломитесь в чей-то дом, то вас, наверняка, подстрелят из 12-

калиберного дробовика. Преступники не глупцы, они трусы, поэтому они 

отыгрываются на слабых, на тех, кто не причинит им боль, и кого они смогут просто 

эксплуатировать. 

На прошлой неделе мы говорили о том, почему так трудно взывать к разуму людей. 

Потому что здесь не задействован уровень разума. И даже не задействован уровень 

эмоциональности, хотя эмоциональность используют, для того, чтобы навязывать 

людям принятие того или иного решения либеральных прогрессивистов. Это 

используется как тактика, но это не есть фундаментальная природа. 

На прошлой неделе мы говорили о биологических корнях, каковы биологические 

корни. Мы изучали различные вопросы. Сегодня мы будем изучать такие вопросы 
как, например, проблему абортов, сексуальную свободу, радикальный феминизм, 

контроль над оружием, безопасность, матерей-одиночек, половую зрелость, 

неравенство доходов, иммиграцию, социальное обеспечение, благотворительность, 

профсоюзы учителей, долги, правительство. Мы изучим все это, но есть 

достоверный способ предугадать, как будет вести себя тот или иной человек, какой 

выбор и почему он сделает. И это исходит из биологических предпосылок. 

Установлено, что в биологическом мире существуют две стратегии выживания. 

Самые основные инстинктивные побуждения – это выжить и воссоздать, 

воспроизвести геном, дать возможность генам выжить. В биологии существуют две 

основные стратегии, и я хотел бы их осветить обстоятельнее, потому что в прошлый 

раз мы быстро прошлись по ним и многие немного запутались. Поэтому я хотел бы 

остановиться подробнее, потому что эти вещи трудны для понимания, но как только 
вы поймете, вы скажете: «Теперь понятно, почему эти люди так поступают». Вы 

увидите, что это просто непробиваемая скала, это не имеет ничего общего с 

интеллектом. Очень часто они – умные люди. 

Эти слайды взяты у Стефана Молинью (Stefan Molyneux) и Билла Уитла (Bill 

Whittle), и основная работа сделана микробиологом, который остался инкогнито, он 

проделал огромную работу по психологии политики. Не я создал эту теорию, это то, 

что я узнал, и что поразило меня, потому что это показывает, что существуют 

настоящие подводные течения кровей, которые всем управляют. 

Это подтверждает, что главная мысль Отца о родословии – это ключ. Это 

действительно так. Существуют войны кровей. Под слоем интеллектуализма, под 

шелухой эмоционализма происходят войны крови. 
(Интеллектуализм – 1) направление в психологии, считающее, что вся психическая 

жизнь основывается на деятельности интеллекта (псих.); 2) философская теория, 

утверждающая, что действительность может быть полностью познана 

интеллектом (филос.). 
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Эмоционализм – убеждение, что все религиозное относится к области чувств, 

некорректно отождествляемых с эмоциями, с субъективными проявлениями 

душевной жизни человека, никого ни к чему не обязывающими ни нравственно, ни 

интеллектуально). 

Давайте рассмотрим эти два вида отбора. Первый – животное живет в условиях, где 

достаточно ресурсов, то есть ресурсов много, они в изобилии, хорошие 

возможности для размножения, но также существует опасность в виде хищников. 
Например, есть огромные луга, обширные территории земли, где повсюду растет 

трава. Если вы кролик, который является типичным представителем особей r-типа, – 

у вас будет неограниченное количество еды, неограниченные ресурсы. Что 

произойдет там, где есть неограниченные ресурсы (или они кажутся 

неограниченными), и есть возможные опасности, такие как хищники? Эти виды 

будут использовать ресурсы, чтобы как можно быстрее размножиться, и как можно 

меньше ресурсов тратить на взращивание потомства. В месте огромного изобилия, 

где есть хищники, то есть существует сдерживающий фактор, который сам по себе 

является непредсказуемым, более целесообразно выбрать стратегию быстрого 

размножения. Почему? Например, есть кролик, который говорит: «Я не буду быстро 

размножаться. Я буду нравственным кроликом. Я буду Божьим кроликом. И у меня 
не будет 50 миллионов детей от 50 миллионов самок. У меня будет одна жена. И я 

буду иметь детей только от нее. Я буду моногамен, я буду верен. Я буду хорошо 

воспитывать детей-кроликов, я буду много вкладываться в свое потомство и т. д.» В 

условиях изобилия такой кролик, его выбор и его набор генов будет вытеснен. 

Потому что когда есть изобилие и хищники, которые могут схватить вас в любой 

момент – прилетит орел и оторвет вам голову, или волк съест вас, или лиса поймает 

вас, –  в таком непредсказуемом окружении, когда вы беспомощны и не можете 

сражаться против хищников, лучшая стратегия – торопиться и быстрее 

размножаться. Если вы будете ждать слишком долго, если вы пройдете процесс 

подбора пар, будете встречаться с той или этой крольчихой (то есть вы 

откладываете процесс воспроизводства), и чем дольше вы ждете и не 

размножаетесь, тем вероятнее, что вас съедят хищники. Вы можете не дожить до 
своей свадьбы. Вас могут съесть в этот период, когда вы ищете жену. Точно так же, 

когда у вас появляются дети, не нужно стараться вкладываться в них, ведь хищники 

могут забрать их в любой момент. Лучше просто торопиться и просто родить их, 

чтобы ваши гены могли распространиться повсеместно. И когда ваши гены всё 

заполонят, даже если кого-то из детей съедят… Как морские черепахи: некоторые из 

них добираются до моря, но многих съедают птицы и другие животные. Или 

например лягушки. Лягушки откладывают очень много икры, миллион икринок, а 

если они проголодаются, они их съедают! Это также виды r-типа. В такой среде вас 

не заботит воспитание способных умелых потомков, вы не хотите в них 

вкладываться, потому что более эффективный способ выживания ваших генов – 

рожать как можно больше детей. Это безопаснее для вашего набора генов. Это все 
относится к видам r-типа – кроликам, мышам, рептилиям, оленям и т. д. 

Противоположен этому К-отбор, который происходит, когда вид живет в таких 

условиях, когда численность его особей ограничена скорее скудными ресурсами, 

нежели хищниками. Вы видите, что все наоборот? Виды К-типа сталкиваются с 

ограниченными ресурсами. Нет бескрайнего поля кроликов. Вам нужно пойти и 
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поймать кролика, и для этого требуется больше навыков, нужно работать в паре, в 

команде, нужно найти их, «отжать» их, загнать, –  любой охотник знает все эти 

действия в группе охотников. Ваша популяция регулируется скудными ресурсами, а 

не хищниками. В К-отборе, например, стая волков не беспокоится о других волках. 

Это не является сдерживающим фактором их популяции. Сдерживающий фактор – 

это скудные ресурсы. Когда ваши ресурсы скудны, буква «К» является 

математической константой переносимого объема в данной среде обитания, то есть, 
максимальное количество особей, существование которых может поддерживаться за 

счет ресурсов на данной территории продолжительное время. 

К-отбор ведет к эволюции крупных животных, которые размножаются медленно и 

могут оптимально использовать данные ресурсы. И которые вкладывают разумные 

пропорции своих ресурсов в свое скудное потомство. Если животные в этих 

условиях размножатся чрезмерно, то у них будет недостаточно ресурсов для 

выращивания каждого детёныша, и они будут использовать ресурсы выше уровня 

их естественного восстановления. Например, мы слышим в мультфильме о Бемби, 

когда хищник хочет поймать Бемби: «Беги, Бемби, беги, бедняжка, беспомощное, 

безобидное маленькое существо», но каждый, кто трезво оценивает реальность, 

понимает, что если олени будут постоянно убегать от хищников, что произойдет? 
Все хищники вымрут. А что произойдет, если вымрут хищники? Тогда слишком 

размножатся олени. И если их станет слишком много, они истощат эту среду 

обитания, а когда они истощат эту среду, они все умрут. То есть они убьют сами 

себя. Поэтому хищники – это часть каждой экосистемы, это часть круга жизни. Они 

существуют в каждой экосистеме. 

В К-отборе скудные ресурсы, поэтому вы захотите размножаться медленнее, вы 

захотите отложить время размножения. А когда вы будете размножаться, вы 

захотите быть уверены, что ребенок от вас, потому что вы хотите сильно 

вкладываться в него, вы не захотите вкладываться в кого попало, вы будете 

вкладываться в свой набор генов, поэтому вы будете стремиться к моногамии. 

Скажем, на лугу достаточно корма для 100 кроликов. И волки сохраняют 

популяцию кроликов в пределах 30 особей. То есть для этих 30 кроликов будет 
достаточно еды, они никогда не истощат ресурсов этой среды, потому что она 

рассчитана на 100 кроликов, но в реальности их 30, потому что волки их постоянно 

ловят. Кроликов регулярно убивают, и у них нет никакой защиты от  нападений 

волков. Каждый кролик, откладывающий размножение, рискует быть съеденным. 

Если вы r-вид и живете в изобильной среде, вы рискуете тем, что вас съедят, не 

дожидаясь вашего преумножения и передачи набора ваших генов. Поэтому 

естественный отбор предпочитает раннее и частое размножение. 

Соревновательность не имеет смысла, поскольку сдерживающим фактором среды 

являются волки, а не дефицит еды. Кролики не соревнуются с волками. 

Сдерживающим фактором для кроликов являются не ресурсы, а волки. Волки 

сдерживают их. Хищники, а не среда ограничивают их. Кролики не соревнуются с 
волками, они не соревнуются за те же ресурсы, волки и кролики не соревнуются за 

клевер и траву. Только кролики хотят этого. Волки хотят ужина! Волки хотят 

кроликов! 

Если другой кролик ест еду, которую хотите вы, то все что вам нужно – перейти на 

другое травяное место, и питаться там. Если пришел еще один кролик – «Ладно, я 
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пойду в другое место». Обильные ресурсы поддерживают вашу популяцию. 

Естественным образом вы будете выбирать стратегии, которые ускорят 

сексуальность, распущенность, множество половых партнеров, чтобы быстрее 

передать набор генов. Вы не знаете, когда вы встретитесь с волком. Над вами висит 

сдерживающий фактор хищников. Поскольку соревновательность бесполезна, 

оптимальным является незначительное вложение в детей, вы как можно быстрее 

превращаете ресурсы в детей, потому что вы не можете защитить себя от хищников 
– лисиц, волков, орлов – вы не можете сражаться с ними. Лучший способ – 

торопиться и родить как можно больше детей. Вы не можете тратить время на 

воспитание детей, вам нужно просто рожать их. Что ими движет? Думают ли виды 

r-типа или К-типа: «О, эта среда довольно скудная, поэтому мне нужно быть 

распущенным, чтобы продолжить свой набор генов»? Нет, они так не думают, это не 

уровень интеллекта, и даже не уровень эмоций, – это эпигенетика (Эпигенетика 

изучает изменения экспрессии генов, вызванных механизмами, не затрагивающими 

последовательности ДНК). Это заложено в генах, которые ведут себя инстинктивно. 

Ваши гены – это живая кровь. Живая информация, которая использует ваше тело, 

чтобы воспроизвести себя. 

У вас есть брови, которые не дают поту попасть в глаза, чтобы вы видели лучше, 
когда вы охотитесь и потеете. И если вы хорошо охотитесь, вы сможете лучше 

обеспечивать свою партнершу, и ваша партнерша будет счастлива, и будет 

заниматься с вами сексом, у вас появятся дети, вы воспроизведете ваши гены и т. д. 

и т. п. Так что эти брови будут воспроизведены в ваших детях и в следующих 

поколениях, потому что это преимущество этого вида. Существует глубинное 

течение генетической крови, живой крови, мы не осознаем это, мы принимаем 

решения, думая, что мы основываемся на своем интеллекте или эмоциях, но мы 

принимаем биологические решения. Наши гены побуждают нас к этому. И мы еще 

вернемся к этой теме. Вы должны осознавать этот процесс для того, чтобы взять 

происходящее под контроль. 

Самцы бросают самок ради беспорядочных связей, потому что лучше размножаться 

быстро, увеличивать потенциал вашего набора генов, тогда его не убьют 
непредсказуемые хищники. Здесь также нет группового мышления. Когда одного 

кролика поедают, разве другие кролики создают защитный круг вокруг раненого 

кролика и караулы против хищников? Разве кролики, мыши или лягушки делают 

это? Нет, виды r-типа этого не делают. Им все равно, когда одного поедают. Их это 

не волнует, их миллионы, но есть другие виды, которые создают защитный круг. 

Если их ребенок ранен, если пантера поблизости, они создают вокруг него круг и 

выставляют рога, – это называется защитный круг. Понятно? Волки делают это, 

если есть раненые волки, то другие волки окружат их и защищают их от других 

хищников. 

Это сумма давлений, которые создают r-тип стратегии и гены r-типа, и это очень 

важно понимать. Стратегия – это биологический выбор, который вы делаете. 
Скажем, Бог дал нам возможность делать добро или зло… Так? Он дал нам свободу 

воли. У нас есть возможность делать добро и зло. Но что случилось? Давайте 

посмотрим, что случилось с Адамом и Евой. Внутри Адама и Евы был заложен 

потенциал делать добро или зло. А теперь мы перейдем на надгенный уровень. В 

ваших генах существуют различные переключатели. В зависимости от решений, 
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которые вы принимаете, вы можете активировать или деактивировать определенные 

гены… так? Это сфера эпигенетики. Мы видели при изучении мышей – помните? Те 

Мыши, которые получили шок Павлова, помните это? Они получали шок 

(электрический разряд) и слышали звонок. Вы понимаете б-з-з – пэ-э-э-м – звонок. 

Они пугались этого звонка даже тогда, когда не получали электрического разряда. А 

новые исследования по эпигенетике показывают, что их потомство, которое никогда 

раньше не подвергалось электрическому удару, когда они слышали звонок, 
испытывали страх. Разве это не удивительно? Это показывает, что… Посмотрите с 

точки зрения макроэволюции. Люди, которые верят в Бога и сотворение мира – мы 

не верим в макроэволюцию, но верим в микроэволюцию. Так? Макроэволюция – это 

эволюция в поколении или эволюция видов. Как например, рептилии 

эволюционировали, развивались, и у них были ноги, потом они стали амфибиями, 

которые затем эволюционировали в млекопитающих и т.д.  Верно? Это так 

называемая эволюция видов – нет никаких доказательств этому. Но есть так 

называемая эволюция внутри видов – как вьюрки Дарвина. Так? Мы знаем, что 

Дарвин наблюдал за вьюрками с различными видами клювов из различных 

популяций, но все они вьюрки – они не собаки… они все одинаковые, они птицы, те 

же вьюрки. Поэтому в семействе вьюрковых происходит эволюция, зависящая от 
окружающей среды — это так называемая микроэволюция, поэтому любой 

христианин или верящий в Библию не имеет ни каких проблем с этим. У нас 

абсолютно нет проблем с микроэволюцией, ясно?  Поэтому давайте сперва отложим 

это в сторону. У нас есть такой сценарий. Скажем, Адам и Ева принимают решение, 

будучи искушенными Люцифером, сделать – что? – активировать гены r-типа в 

своем геноме, потому что они решают отойти от Бога и применить r-стратегию с 

Люцифером. Поэтому они наследуют его жизнь, любовь и родословие, наследуют 

его кровь, и из-за своего выбора они разблокировали «злую» эпигенетику в своей 

родословной. А теперь смотрите, когда у них появляются дети (помните, гены r-

типа были разблокированы), этот набор r-генов идет к детям. Понимаете, о чем я 

говорю? Если дети не узнают об этом, и, в конечном счете, если они не примут 

Христа, они не смогут заблокировать «злые» гены и разблокировать гены K-типа. 
Это понятно? Вот где стратегии, выборы и свобода воли становятся генетикой. Вы 

видите точку пересечения? Вы видите, где пересекаются биологические инстинкты 

и решения, принятые первыми предками. Из-за их выбора некоторые гены были 

блокированы, а некоторые разблокированы, некоторые были активированы, а 

некоторые были деактивированы. И они  передаются следующим поколениям в 

таком наборе. Это понятно? Многие задают вопросы по этому поводу. 

Итак, если существует среда, где преобладает ранняя смертность, то будут 

существовать виды и животные, которые решат выбрать r-стратегию. Например, 

если взять гетто (внутренние города) в человеческой цивилизации, где царит 

насилие, разборки наркоторговцев, которые сохраняют высокие цены на черном 

рынке – все это приводит к тому, что во внутренних городах очень много ранних 
смертей. Также в городах нестабильная обстановка – это непредсказуемое 

“истребление хищниками” в таком обществе. В особенности процветают банды и их 

войны, потому что они стреляют из машины на ходу, то есть в таком сообществе 

есть непредсказуемый хищный образ жизни. 
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Так как существует непредсказуемость в данной среде обитания – есть множество 

ранних смертей и низкая плотность населения по отношению к ресурсам. Это 

означает, что в городской среде, где сильно социальное обеспечение, триллионы 

долларов льются в виде бесплатной еды в этих районах, поэтому вы не голодаете, 

вы получаете бесконечное количество ресурсов. Может это не бифштекс из 

вырезки, но вы не умрете от голода, может это и не лучшая еда, но это все-таки еда. 

В ситуации, когда есть бесконечные ресурсы, или кажущиеся бесконечными 
ресурсы, когда плотность населения низка в сравнении с этими бесконечными 

ресурсами, и есть случайный хищный образ жизни, или случайная непредсказуемая 

среда с ранними смертями, то в таких популяциях какая стратегия преобладает? В 

такой обстановке существует распущенность, множество матерей-одиночек, нет 

ограничений в половых связях, и очень слабы внутригрупповые предпочтения, если, 

конечно, вы не являетесь членом группы гангстеров, которые эксплуатируют эту 

систему. 

Мы немного говорили об этом на прошлой неделе, но важно понять, что 

определенное давление заставляет людей открывать различные типы эпигенетики. В 

К-отборе добычи намного меньше, чем растений. Если вы лев, и если вы 

размножаетесь слишком быстро, вы создадите слишком много львов для этой 
среды. И закончится все тем, что вы съедите всю добычу в этой среде, и тогда все 

ваши львы погибнут. И ваш набор генов прекратит свое существование. Как у  

Шрама («Король лев»). Он прекратит свое существование. Набор генов K-типа, или 

стратегия К-отбора, которая стала набором ген на протяжении поколений. Вы 

видите, как это связано – стратегия отбора, которая становится набором ген на 

протяжении поколений. В такой среде, где соревновательный отбор определяет 

репродуктивную способность, в схватке они решают, кто будет в стае или группе, и 

кто останется на этой территории и будет использовать эти ресурсы, и 

соответственно, будет размножаться. Не так, что стаю и группу изгоняют. Охота 

намного сложнее поедания травы. 

• Умения не нужны добыче, они нужны хищникам. В стратегии K-отбора 

очень важно передавать навыки и умения, поэтому необходимо вкладываться в 
потомство. Такого рода животные будут вкладываться в своих потомков, они будут 

учить их охотничьим навыкам, навыкам укуса, они будут учить, как побороть 

газель. Вы видели, как некоторые из этих животных, когда мать поймает газель, она 

дает своему детёнышу укусить ее, когда она (газель) падает,  чтобы детеныш 

тренировался опрокидывать ее, кусать ее за шею. Вы видели это? Они хотят обучать 

их этим навыкам, не из любви к своим детям, а потому что хотят, чтобы продолжал 

жить их набор генов . Когда дети хорошо охотятся и ловят газелей, набор генов 

родителей будет продолжать жить. Они принимают не интеллектуальное решение, 

их кровь, их гены заставляют их принимать это решение. 

• Распущенность, низкий вклад и – такой волк вне игры. В обстановке К-типа 

распущенные волки будут вытеснены. Если есть распущенный волк, который 
размножается очень быстро, и не вкладывается в этих детенышей, эти детеныши не 

смогут противостоять другим волкам, которые лучше воспитывали своих детей и 

передали им навыки. Таким образом, набор генов распущенного волка перестает 

существовать. Распутный набор генов не сможет конкурировать на протяжении 

поколений с набором генов, который может учить своих детей, воспитывать их в 



549 

 

стабильных семьях, воспитывать их с большим вкладом, и они всегда будут 

побеждать распутный набор генов, видите? И тогда распутный набор генов выйдет 

из игры и отсеется путем естественного отбора. 

  

Моногамия: монополизировать ценных партнеров в сочетании с высоким вкладом в 

потомство. Также моногамия крайне важна, потому что успех ваших потомков 

определяет, продлится ли ваша линия крови, так? Моногамия развивается даже у 
животных, таких как волки: они остаются с одним партнером на всю жизнь, потому 

что это самая стабильная форма воспитания и взращивания детей. Также вы хотите 

быть уверены, что это ваши дети, потому что если ваш партнер высокого качества, 

как у волков, вы не захотите, чтобы она просто гуляла и приносила детей. Вы 

захотите размножаться с ней, чтобы ваш набор генов имел наибольшие шансы 

воспроизводиться с наивысшим потенциалом, с наибольшим успехом, верно? Вы 

хотите, чтобы ваш партнер остался связанным с вашим набором генов, а не перешел 

к другому набору генов. Это понятно? Вот почему начинает доминировать 

моногамия. 

Потенциальный партнер должен доказать, что он достоин, поэтому сексуальные 

отношения откладываются. Причина, по которой К-отбор уходит от распутности, в 
том, что вы сначала хотите подходить друг другу. Поскольку ресурсов 

недостаточно, нужно сначала определиться, подходит ли вам этот партнер. Это не 

означает, что у него шесть пар яиц, это означает, сможет ли он обеспечить 

пропитание, подходит ли он для выживания, верно? Сможет ли он прокормить мою 

семью, сможет ли он прокормить меня, когда я буду беременна, так? Сможет ли он 

позаботиться обо мне, если я стану инвалидом, так? Сможет ли он накормить меня, 

если я стану инвалидом? Если вы – самка, вы будете искать такие качества в самце, 

биологически, так? И биологически самцы будут искать, нет ли дефектов у этого 

партнера? Нет ли генетических заболеваний? В этом причина, по которой для 

самцов так важна красота, верно? Все ли в порядке у этого человека? Не растут ли у 

него уши на коленках или что-то подобное, так? Есть ли что-то, что уничтожит 

набор генов? Это делается не интеллектуально, так? Это делается инстинктивно, 
биологически. Итак, есть период, в течение которого вы откладываете сексуальную 

активность, пока не определитесь, подходит ли вам этот партнер, здоров ли он, 

адекватен и т. д., чтобы при воспроизводстве ваш набор генов имел наивысшую 

вероятность выжить. Это имеет смысл? Имеет смысл, верно? Итак, сохранение 

линии крови крайне важно во всем творении, вы убедились в этом. 

К-отбор производит стаи с высокой преданностью в группе; r-отбор не проявляет 

никакого сочувствия к жертве, когда одного из их группы убивают. Виды r-типа не 

создают кругов защиты, виды К-типа создают круг защиты для раненых малышей, 

для раненых самок, для раненого стада, когда есть такие люди, животные в группе. 

Животные, прошедшие К-отбор в целом более высокоорганизованы. 

Итак, у нас есть сценарий. На прошлой неделе мы всего лишь быстро пробежались 
по этой теме, где каждый момент, очень-очень важен, потому что сейчас мы 

подходим к социологии того, почему выбор людей очень-очень важен. Смотрите: 

Стратегии могут меняться – шерсть сбрасывается,  начинают ходить прямо, мозг 

развивается. Когда стратегии могут меняться, вы можете своим выбором начать 

открывать, активировать или деактивировать разную эпигенетику, так? Возьмем 
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пример из науки, потому что они думают, почему у нас все [так устроено]. Скажем, 

у мужчин в северных регионах волосяной покров больше, а у тех, кто живет в 

южных регионах, меньше волос, верно? Потому что в южных регионах вы будете 

потеть, и когда вы потеете, пот стекает, высыхает и охлаждает вас, когда вы бегаете 

за животными, верно? За антилопами. В Австралии есть молодой человек, который 

бегает и ловит кенгуру руками, голыми руками. И как он это делает? Он делает это, 

как охотились первобытные люди, бегает за ними по три часа (Смех). Просто 
гоняется за ними или бежит трусцой. Кенгуру прыгает от него, и где-то через час-

полтора кенгуру совсем устает, а этот парень все бежит трусцой, а потом со всей 

скорости ловит кенгуру голыми руками. А потом он обнимает кенгуру, говорит: «Я 

связан с тобой, кенгуру», и отпускает его (Смех). Как же его зовут? Эндрю Уклс, 

найдите его имя, Andrew Ucles, он тоже интересуется выживанием. Этот парень 

показывает, как охотились первобытные люди. Мы можем перегнать любое хромое 

животное. Люди могут перегнать любое хромое животное. В первобытной среде вы 

бы охотились не как огромный бодибилдер. Вы, на самом деле, будете искать 

подходящего бегуна, так? Вы будете искать не спринтера, который хорошо 

натренирован, а будете смотреть, может ли он бегать долго? А если он может долго 

бегать, ловить животных, что это означает? Это создает сценарий изобилия. Потому 
что пока вы продолжаете бегать, вы продолжаете есть. Интересно? Итак, сценарий 

такой, что у вас меньше шерсти, меньше волос, вы потеете и охлаждаетесь, 

поддерживаете температуру тела, у вас нет гипертермии, вы не перегреваетесь, так? 

И вы можете гоняться за животными. 

Когда люди размножаются, «r» уступает дорогу «К» – «r» зачастую исчезает. По 

мере того, как они успешно ловят животных, появляются те, кто, в целом, мельче в 

этой группе. Они говорят: «У меня это не так хорошо получается. Я не могу так 

далеко бегать и ловить животных». Они r-типа, и пытаются выделить стратегию, 

которая позволит им воспроизводиться. Как каракатицы, некоторые из них будут 

действовать, как женщины, и скажут: «Ой, я слишком слабый, чтобы охотиться, вы, 

мужчины, охотьтесь, я не буду с вами соревноваться, но я буду тусоваться с 

девочками». И, конечно, воспроизводиться с девочками. Но если это случается в 
сценарии К-типа, эту каракатицу выгонят. Итак, это социальный остракизм, 

который останавливает такое поведение для того, чтобы оно не передалось в набор 

генов. Это имеет смысл? Остракизм становится очень важным. Знаете ли вы, что 

проводили исследования, что люди очень боятся остракизма, потому что остракизм 

вызывает такую же головную боль в мозге, как и пытка. Так что они очень боятся 

остракизма. Подвергнуться остракизму – это не социальная смерть, не личная 

смерть, это смерть генов. Смерть генов. Поэтому люди испытывают сильный 

инстинктивный страх, когда их подвергают остракизму. «О, я не могу стоять за 

истину, потому что мои друзья могут подвергнуть меня остракизму!» Знакомо 

звучит? Боятся остракизма, потому что остракизм означает, что если тебя изгонят, и 

будет ясно, что ты – проститутка, и продаешь себя за деньги, твои шансы найти 
партнера снижаются. Честные люди скажут: «Я не хочу, чтобы мои дети 

встречались с твоими детьми или с твоим набором генов». И ваши возможности 

найти партнера начинают очень быстро сокращаться. Поэтому люди боятся 

остракизма, так? 
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Со временем эта стратегия развивается от генетики к эпигенетике – адаптация к 

различной среде в реальном времени. Со временем людей становится больше, и 

бывают хитрые «r», и некоторые из этих «r» говорят: «Я за любовь! Занимайтесь 

любовью, а не войной! Я ухожу отсюда, мужик, добывать себе травку! Пойду туда, 

где всегда светит солнце и цветут цветы». Но все плотно заселенные места с 

большими ресурсами уже заняты группами, которые могут усердно работать вместе, 

сохранять друг друга, объединять усилия и воспитывать маленьких детей с большим 
вкладом. Эти территории уже заняты. Тогда вам придется бежать в места с 

ограниченными ресурсами, где трудно жить. Так что, возможно, была популяция, 

как в Африке, но со временем популяция становилась сильнее и т.д., и некоторые r-

типы стали заявлять: «Мужик, я хочу мира. Я хочу любви, а не войны», – и начали 

мигрировать на север. «Я хочу быть подальше от этих сумасшедших!» И они уходят 

и живут, как хиппи, на севере, но осознают: «Мужик, здесь, на севере, холодно! У 

меня нет шерсти! Мне придется охотиться. Я вынужден охотиться, иначе умру! И 

если я не буду охотиться, то девочки из той группы хиппи, что приехали со мной, 

будут думать, что я – слабак, я никого не могу поймать! Я не могу поймать никого, 

кто тут бегает! Так что лучше мне кого-то поймать, сделать одежду, чтобы моя 

маленькая группа знала, что я могу их обеспечить». Тогда я начинаю думать 
стратегически, на длительный срок, так? Там нет еды в изобилии, которая создается 

множеством парней К-типа, которые бегают за животными и обеспечивают племя 

бесконечными антилопами. Теперь я здесь один, и у меня целая семья или племя 

ждет, чтобы я обеспечил им пропитание. Видите? Теперь надо переключиться, надо 

деактивировать некоторые наборы генов r-типа и активировать то, что я больше 

всего ненавижу – набор генов К-типа. Так? И вы видите: при таком сценарии 

ограниченность ресурсов заставляет их адаптироваться к тому, что они ненавидят 

больше всего, то, от чего они стараются сбежать, то, что они стараются разрушить, 

обойти и уничтожить. Они вынуждены адаптировать стратегию К-типа, чтобы 

выжить, так? Они вынуждены адаптировать стратегию К-типа, и когда они 

воспроизводятся, то их генетика передается из поколения в поколение, такая 

стратегия К-типа становится генетикой К-типа, видите? Видите, как это работает? 
Соревнование между племенами на выбывание в условиях ограниченных ресурсов 

заканчивается существованием в условиях ограниченных ресурсов, обусловленных 

природой, а не соревнованием между племенами. 

Дальше все заканчивается тем, что вы выращиваете зерновые и животных. А для 

того, чтобы выращивать зерновые и животных, вам нужно научить этому детей, так? 

Вам нужно научить их, когда сажать растения, когда подождать, не есть семена. 

Нужно научить их, что если забор сломан, нужно быстрее его починить. Если вы 

ленитесь, а забор сломан – оп-ля! – к утру все ваши овцы разбегутся! Таковы 

реальные последствия. Так что лучше поторопиться, встать и закрыть этот забор. 

Уже полночь, а забор открыт или сломан, давай скорей, нужно починить его сейчас! 

Вам нельзя ждать. Вам нужно продумывать всё наперед. Думать о будущем, если я 
этого сейчас не сделаю, и просто пойду спать, то мне, конечно, сейчас будет 

приятно – но это кратковременно, а в долгосрочной перспективе у меня будет 

большая проблема. Поэтому какую часть вашего мозга вам надо начать 

тренировать? Лобные доли, вам надо научиться думать о будущем. И что вам нужно 

ещё тренировать? Миндалевидное тело, размером с горошину. Вам понадобится эта 
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часть мозга, которая позволяет вам выявлять угрозы и опасности. Если вы видите 

следы хищника вокруг вашего цыпленка, вам лучше насторожиться, вы не можете 

просто так сказать: «Почему ты всегда психуешь? Плохих людей в мире нет. 

Перестань психовать, ты – консерватор». Правильно? «Нет «страшилищ, бабаев», 

которые придут и навредят нам». Так ведь? Вы постоянно слышите это из лагеря 

прогрессивных либералов. 

Поэтому в этом случае вам нужно поменять поведение r-типа: убегая от опасностей, 
они пытаются избежать гибели своего генотипа. Их могли подвергать остракизму, 

но теперь им надо поменять своё поведение на поведение К-типа. 

Они должны выращивать урожай, животных, должны заниматься воспитанием 

потомства. Им также нужно научиться разделению труда, один человек не может 

все делать сразу. Правильно, им нужно научиться разделять труд. Этот человек 

выращивает пшеницу, этот добывает уголь, тот кукурузу выращивает, другой 

ковбой, третий растит свиней, понимаете, да?  Разделение труда полезно всем.  И 

чем вам нужно заниматься, когда есть разделение? Вам нужно начать торговать друг 

с другом. Вам нужен свободный рынок. Вам нужно быть ответственным по своим 

договорам. Если вы что-то обещали, сделайте это. Вам нужно начать 

взаимодействовать с людьми на основании свободной ассоциации и свободного 
рынка. 

Итак, это способствует взаимному самоутверждению. Это содействует развитию 

свободного рынка, но вам нужно думать об обоюдной выгоде (выигрыш-выигрыш). 

Вы не будете торговать с людьми, если при этом окажетесь в полном проигрыше, а 

они выиграют. Правильно, вы же не будете продолжать так торговать? А если вы 

постоянно пытаетесь выиграть, а всех оставить в дураках, то никто не будет 

торговать с вами. Таким образом создается сотрудничество и взаимное 

самоутверждение. Это означает, что я знаю свои границы, я знаю, когда вы 

попытаетесь использовать меня. Но если вы хотите выигрыш-выигрыш, давайте 

займемся делом. Давайте торговать. Итак, это способствует мирному 

сотрудничеству. Это сотрудничество не по принуждению – инструмент  

правительства. Правительство равно сила, которая заставляет людей делать то, чего 
они делать не хотят. Это сила, так? Поэтому правительство равняется силе. 

Сообщество с К-генотипом способствует взаимному самоутверждению и 

сотрудничеству.  Вам нужна хорошая репутация. Если вы мошенничаете с людьми, 

тем самым подрываете свою репутацию, никто с вами торговать не будет.   Вас 

сделают изгоем. Чем больше вас будут подвергать остракизму, тем вероятнее смерть 

ваших генов. Правильно? Вот почему люди так этого боятся. Это давление 

становится силой, способствующей изменению в лучшую сторону. Потому что 

существует свобода во всём: вы свободно торгуете, свободно общаетесь, – вы 

должны быть честными. Итак, есть остракизм, механизм социального принуждения 

и моногамия. Моногамия тоже характеризует человека. Если я начинаю с кем-то 

вести бизнес, и хочу узнать, что это за человек, я буду интересоваться, сколько у 
него детей, какая семья, как вы познакомились. Так ведь? Потому что я хочу знать, с 

каким человеком я имею дело, так? И тогда проще общаться. Поэтому в свободном 

обществе нужно сначала что-либо узнать о человеке, прежде чем с ним вести бизнес 

или общаться. Не просто кидаться к кому-то, кто только что пришёл и кричать: «Эй, 

я тут, возьмите меня!» Так? Это способствует развитию дальновидного мышления. 
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Выращивание урожая и домашнего скота требует отсрочки прибыли, серьезного 

планирования, сотрудничества – сговорчивость и сосредоточение усилий становятся 

обязательными. Правильно? Если вы не почините забор сейчас, все овцы разбегутся. 

«Подними свой зад и закрой забор». Так? Тот, кто вырос на ферме, знает, если 

оставить дверь открытой, то последствий не миновать. Потому что это навредит 

всей семье, а это в свою очередь навредит всей линии крови и генотипу, верно? 

Благодаря этому возникает чувство ответственности. 
Итак, они убегают, так как являются видами, на которых охотятся, но, в конце 

концов, они возвращаются в новую среду обитания как виды суперхищников.  

Правильно? Как верхушка пищевой цепи. Удивительно, не правда ли? 

Итак, у вас есть выбор между двумя стратегиями, который зависит от ранее 

приобретенного опыта. Сейчас мы начнем серьезно говорить об эпигенетике. В 

зависимости от ранее приобретенного опыта люди, выросшие в неблагоприятном 

окружении, проявляют типичное r-поведение. Давайте посмотрим с этой стороны. 

Если вы выросли в очень неблагоприятном окружении, вы будете 

запрограммированы как r-тип. Например, если ваши родители неуравновешенны, 

поведение вашей мамы или отца абсолютно непредсказуемо, и с этим связано очень 

много стресса, тогда вы будете запрограммированы как r-тип.  Правда? Если ваша 
мама слишком эмоциональна, у неё взрывной характер, и она начинает кричать на 

вас из-за мелочей, такая система нестабильна и невозможно предугадать 

последствия. Эта система зависит от эмоций. Это программирует детей как r-тип. 

Давайте теперь посмотрим на это с точки зрения того, что происходит с Божьим 

народом. Ситуация в нашей Церкви такова, что многие благословлённые дети 

росли, когда их родителей не было дома по большей части. Так ведь? Потому что 

они занимались миссией, занимались разными общественными делами. И когда они 

были дома, то не так много уделяли внимания детям, тоже были заняты церковными 

делами или еще чем-то. Как бы то ни было, дети росли в таком окружении, верно? 

Поэтому есть много благословлённых детей второго поколения и даже Истинных 

Детей, посмотрите на Истинных Детей. Многие из них стали r-типом. Потому что 

если вы находитесь в непредсказуемых обстоятельствах дома, вы будете 
запрограммированы как представитель r-генотипа. Ваша генетика будет 

подталкивать вас из-за нестабильности окружения поступать как r-тип: «Тебе лучше 

поторопиться и скорее найти партнёра, тебе лучше торопиться». Поэтому вы можете 

видеть много представителей второго поколения, особенно старших, которые 

совершают грехопадение, разводятся по нескольку раз.  После Вознесения Отца, 

почти все пары, Благословлённые Матерью Хан, разошлись. Так? 

То есть вы видите, что в непредсказуемом, пугающем окружении, ваши гены будут 

побуждать вас торопиться и ускорять размножение: «Торопись, ты можешь 

погибнуть, ничего нельзя предвидеть, всё вокруг пугает». Правда? Поэтому люди 

хотят быстрее оставить потомство.  Они даже могут не знать, почему так поступают, 

совершают грехопадение (я не оправдываю их ошибку, так как у всех есть 
ответственность), но окружение, которое мы создаём, сильно влияет на поведение 

наших детей в жизни. 

Запрограммированные как r-тип люди стремятся быстрее вступить в сексуальные 

отношения, создать большие семьи, рискуют и ожидают, что жизнь будет короткой. 
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Часто есть проблемы с наркотиками. Даже в определённой среде второго поколения 

много проблем с наркотиками. Так? 

В защищенном окружении обычно наблюдается низкая рождаемость, ожидание 

продолжительной жизни, есть возможность вкладывать свои усилия в долгосрочные 

начинания, такие как образование. Развитие социальной экономики совместно с 

сопровождающим её демографическим развитием и стремлением улучшить 

качество жизни может рассматриваться как переход от r к К-стратегии. 
«Даже среди видов существуют разные вариации относительно r/К континуума.  

Например, исследователи различают два подвида одного вида опоссумов.  Один 

живёт на континенте, и подвергается опасности со стороны хищников. Другой – на 

острове, где нет хищников. Оказалось, что даже в ограниченном пространстве 

представители островного подвида живут дольше и имеют меньше детёнышей, что 

больше соответствует К-стратегии, чем у подвида, обитающего на континенте».  

Итак, мы видим, что внутри одного вида также могут быть r и К-типы.   Поэтому не 

все люди одинаковые, они выглядят одинаково, но они разные. Генетически они 

буквально имеют разные родословия. Одни следуют ярко выраженному r-типу, 

другие следуют К-типу. Вот что интересно, когда мы рассматривали это на прошлой 

неделе, в контексте  контроля вооружения, радикального феминизма и др. (я 
быстренько пробегусь здесь). Долг частной собственности, половая зрелость, 

матери-одиночки, обеспечение контроля вооружения, радикальный феминизм, 

экономическая свобода взамен на сексуальную свободу, аборты. Вы можете 

увидеть, что почти по каждой этой проблеме Федерация Семей позиционирует себя 

как организмы r-типа. Почти что по каждой этой проблеме. Практически по всем 

этим социальным проблемам, Федерация Семей находится на левой стороне, где 

организмы r-типа. Понятно? Почти что по каждой из них. С другой стороны, 

христианство находится на стороне организмов К-типа. Христиане более 

склоняются к консервативной стороне. Итак, вы увидите, что К-тип ведёт к 

консерватизму, а r-тип к либеральному прогрессивизму.  И конечно, мы описывали 

это очень подробно на прошлой неделе. Я не хочу к этому возвращаться сегодня. В 

следующий раз мы затронем это снова. 
Итак, стресс, возникающий в среде обитания, играет важную роль. Нам это очень 

важно понять. Конечно, конституция Чхонильгук предотвращает консолидацию 

власти в руках архангелов и правительства, да это так. Но в то же время, граждане 

несут ответственность за свои семьи. Потому что вы полностью свободны. В 

Чхонильгук людям предоставляется максимальная свобода. Проявлять свои 

различия, жить в мире, создавать свободные собрания, заключать контракты. 

Поэтому снова становится очень важным, какое окружение мы создаем в наших 

домах. Это напрямую связано с Чхонильгук. 

Конституция обеспечивает ограничение и запреты на увеличение влияния 

правительства, потому что мы знаем, что при изобилии все виды будут переходить 

от К-стратегии, которая обеспечила им изобилие, к r-стратегии. Так? Это будет 
происходить постоянно. Это происходит в каждом поколении у животных и в 

каждом поколении у людей. Всегда происходит. Поэтому в конституции 

Чхонильгук ясно говорится, что сама конституция и земля, на которой мы живём, и 

все свободы, которые есть у нас, остаются, даже если вы в Бога не верите. Вы 

можете быть атеистом в Чхонильгук. У вас есть такое право. Так же как и в 
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Эдемском саду, вы можете принять решение не верить в Бога. Вы свободны не 

верить в Бога. Но вы живёте под конституцией и защитой, которые коренятся в 

Боге. И Господе Второго Пришествия – Мун Сан Мёне и его Царстве. И пусть вы не 

верите во всё это, как, например, будучи европейцем в Таиланде, вы можете не 

верить в буддийского короля там, как верят таиландцы, но вы будете подчиняться 

законам этого короля, правильно? Точно так же вы будет наслаждаться всеми 

преимуществами, хоть вы и атеист, пусть даже ненавидите религию, вы будете 
жить, пользуясь преимуществами конституции, основанной на христианских 

ценностях и Мессии. ОК? Поэтому очень важно понять динамику, когда мы 

становимся более свободными: как мы потом воспитываем детей, даём им 

образование, вкладываемся в них, что бы они продолжили этот путь, были 

ответственными за свои решения, понимали, что решения создают наборы генов. 

Даже чистое 2-е поколение может решить совершить грехопадение. И стать сатаной. 

Они могут так решить, и многие уже решили. Вы всё равно можете решить быть 

полностью злым. Вы можете решить выбрать r-стратегию, и это то, что, безусловно, 

мир хочет от нас. Они используют все формы интеллектуализма и эмоционализма, 

чтобы заставить нас выбрать стратегию r-типа. Но выбирая r-стратегию, мы 

ускоряем воспроизводство сатаны и его набора генов, потому что он был первым r-
типом. Мы уже говорили об этом. К-тип – это родословная царя, Царя царей. А r-

тип (не пугайтесь) – это насильник. Это родословная насильника. Пусть это никого 

не шокирует. Его называют прелюбодеем, Отец называл его насильником, 

насильником Евы. Подумайте о том, что r-тип делает с цивилизацией. Когда нация 

движется от К-типа к r-типу (мы говорили об этом на прошлой неделе и некоторых 

главных вопросах), когда цивилизация движется к философии и выборам r-типа, 

появляется больше беспорядочности, распущенности, более крупное государство, 

больше социальных пособий, которые субсидируют секс и т.п., – сценарий, при 

котором всё приходит в упадок. Когда вы принимаете стратегию организмов r-типа 

– что происходит?  – вы насилуете женщин, заканчиваете изнасилованием семей, 

моногамии, вклада в детей, ответственности и, в конце концов, насилуете общество. 

И это падение цивилизаций, когда они уходят от стратегии Царя к стратегии 
насильника, и выбирают краткосрочные преимущества, временное изобилие, не 

думая о будущем. Давайте поговорим об этом на следующей неделе. Но, в общем, 

когда мы смотрим на организмы r-типа и К-типа – между ними огромные различия. 

Эпигенетика показывает, что решения, принимаемые нами, передаются нашим 

детям. 

Это последний слайд, который я хочу пояснить сегодня. Обратите внимание на 

бэби-бум. Есть разные теории на этот счет. Почему возник всплеск рождаемости 

после войны и снижение рождаемости после 50-х. Во время войны у людей 

появляется огромное количество стрессов. Вы будете бояться смерти, если наступит 

мировая война. И вот такой взрыв рождаемости сразу после войны. Условия очень 

нестабильные. Что может быть во время войны – полный хаос. Плодовитость просто 
взрывается после войны – в 1945 году. Есть теория о том, что одно поколение 

людей, переживших стресс, будет рожать детей r-типа, что объясняет послевоенный 

всплеск рождаемости, который длился с 50-го по 65-й год, одно поколение после 

экономической депрессии 30-х и войны, закончившейся в 45-м. Но если увеличение 

рождаемости, в основном, отнести к стремлению улучшить экономическую 
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ситуацию, то оно должно было длиться до 70-х, но этого не случилось. 

Альтернативное объяснение говорит о том, что стресс, которому подвергались дети 

в период с 30-го по 45-й год, привёл к возрастанию их плодовитости, и к моменту их 

взросления, они создавали большие семьи. Следующее поколение, выросшее в 

более благоприятных K-условиях уже было менее плодовитым. И этот эффект всё 

больше проявлялся по мере экономического и социального роста. Таким образом, 

после войны появляется поколение с повышенной плодовитостью, большим 
количеством детей. Но в следующем поколении уже не рождается столько детей. То 

есть рождаемость не имеет прямой связи с экономическим успехом. Больше успеха 

не приводит к большему количеству детей, всё совсем не так. Это больше связано со 

стрессовой нагрузкой – это лучше всё объясняет. Какую стрессовую нагрузку мы 

создаём в нации (конечно, войны – это зло), какие стрессовые нагрузки у нас в 

семье? Очень важно отдавать себе в этом отчёт постоянно. Чтобы увидеть, какие мы 

родители. Воплощаем ли мы воспитание К-типа: рациональное, с центром на Боге, 

или r-типа, эмоциональное воспитание. Вы должны очень серьезно это обдумать, 

потому что эти решения повлияют на ваш набор генов, набор генов Бога. Это 

повлияет на жизни ваших детей. Возможно, они не смогут отпереть те гены, 

которые вы заперли. У нас есть много межнациональных, межкультурных пар, в 
связи с этим очень много разной генетической информации оказалось 

разблокированной. Часто, когда они начинают растить детей, эти дети вырастают в 

западных домах, папа с запада, мама с востока, она пытается вырастить ребёнка «по-

японски». Это рождает много стресса. Это не конец мира, но не нужно искать 

оправдания. Хоть вы и находитесь в этом окружении, вы не в тюрьме, вы не заперты 

в этих генах. Если вы решите остановить эту стратегию, например, мои родители 

создали для меня очень нестабильные условия в доме, я так не буду делать, я 

постараюсь создать стабильное окружение в своём доме. Если вы сделаете это, вы 

вырветесь из стратегии r-типа. Вы понимаете, что я имею в виду? Ваш выбор такой: 

«Я не собираюсь продолжать эту r-стратегию, и я не позволю ей войти в мой 

генетический набор и быть заключённой в нём. Я собираюсь вернуться в родословие 

Царя и создам в своем доме стабильность». Не вести себя, как мои родители, 
которые, возможно, были очень эмоциональными. Вы можете выбирать. Генетика 

не является абсолютно неизменной. В этом суть. Мы не должны оправдывать себя. 

Даже если у вас самый худший набор генов, вы всё равно можете «распечатать» 

новые гены. Как мои дети, которые, когда мы сюда переехали, были полными 

компьютерными фриками, ботаниками: только и знали, что играть на компьютере, 

они могли с легкостью 20 часов в день провести за игрой. Запросто. Но когда мы 

переехали, им пришлось заниматься единоборствами, играть в футбол, то, что они 

больше всего ненавидели (и они сейчас смеются над этим, потому что они раньше 

это ненавидели). Они уже становились r-типами. Но сейчас, когда они начали 

встречать эти вызовы, противостоять более сильным мужчинам, сталкиваться с 

физическим страхом от осознания того, что их могут побить, – они начали 
активировать другой набор генов. Теперь они не боятся соревнований, 

соревноваться перед всеми. Теперь они намного меньше боятся, чем до того, как 

они открыли в себе эти гены. Вы можете открывать в себе различные гены, это 

восхитительно. У нас всё равно остаётся свободная воля, даже если вы  в 

родословии сатаны. У вас есть свободная воля вернуться назад к Богу. У вас всё 
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равно есть свободная воля, но вы должны принять решение. Это вы должны решить 

выйти из-под власти сатаны и вернуться к власти Истинного Отца и Царству 

Чхонильгук. Аминь. 

Хорошо давайте закончим чтением Чхонсонгён (Книга 2, глава 2, раздел 1), давайте 

прочтём вместе: 

Что такое грехопадение? Грехопадение — это посев ложной любви, ложной жизни 

и ложного рода сатаны… Это значит, что мы можем стать Божьими врагами, 
поскольку унаследовали любовь, жизнь и кровь сатаны. Пока мы не избавимся от 

этого, не стряхнем с себя любовь, жизнь и род сатаны, мир на земле не наступит. 

Посмотрите на это. Кровь сатаны воюет против Божьей крови. Божья кровь воюет с 

сатанинской кровью. r-Организмы ненавидят К-организмы. Ненавидят, хотят 

истребить их. Мы раскроем это ещё больше на следующей неделе. Не забудьте 

вернуться через неделю. И К-тип тоже хочет истребить r-тип, потому что понимает, 

он деструктивен. Давайте все встанем и вместе помолимся. 

Небесный Отец, мы благодарим Тебя сегодня. Отец, мы ощущаем так много новых, 

свежих проявлений Твоего Духа. Мы обретаем более глубокое понимание 

Принципа, как он связан со всем Творением. Отец, Ты дал нам свободную волю. Мы 

не пригвождены к сатанинской любви, жизни и родословной. Мы можем 
высвободиться, если решим довериться Тебе. Если решим вернуться под Твою 

власть. Мы не можем освободиться сами. Это невозможно. Но если мы обретём 

Тебя как наш центр, мы сможем преодолеть все «американские горки», барьеры, 

эмоционализм, всевозможные препятствия. И мы сможем освободить новое 

поколение детей, которые придут строить Твое Царство. Отец, это надежда трех 

царских прав. Поколения, которые придут в будущем, защитят свободу и защитят 

ответственность. Отец, мы благодарим Тебя, потому что сейчас Ты взращиваешь 

новое поколение людей, которые создадут новую цивилизацию и воздадут Тебе всю 

славу, сохраняя эту цивилизацию для Тысячелетнего Царства. Мы ещё раз 

благодарим Тебя за всё, что Ты делал, делаешь и будешь делать. И несмотря на то, 

что это время – время скорби, мы твердо стоим в Твоем Слове и Твоей Милости. 

Мы воздаём Тебе всю славу и честь, и отчитываемся в своё имя и молимся в Твоё 
драгоценное имя. Аминь и Аджу. 

Обнимите своего соседа и скажите: «Будь сильным, мой друг, в родословной Царя»! 

(Англ. King – царь, король, начинается с «К», так же как и К-тип, К-отбор, К-

стратегия) 

 

Кровь добра против крови зла (22 ноября 2015) 

Мун Хёнг Джин, 

22 ноября 2015 года 

Поговорим еще раз о крови. Кровь так важна. Давайте обратимся сегодня к книге 

Исаия 5:20-24. Давайте прочтем вместе. 

20. Горе тем, которые зло называют добром, и добро — злом, тьму почитают 
светом, и свет — тьмою, горькое почитают сладким, и сладкое — 

горьким! 

21. Горе тем, которые мудры в своих глазах и разумны пред самими собою! 

22. Горе тем, которые храбры пить вино и сильны приготовлять крепкий 

напиток, 

http://sanctuary-ru.org/576/
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23. которые за подарки оправдывают виновного и правых лишают законного! 

24. За то, как огонь съедает солому, и пламя истребляет сено, так истлеет 

корень их, и цвет их разнесется, как прах; потому что они отвергли закон 

Господа Саваофа и презрели слово Святаго Израилева. 

Это потрясающе, потому что мы видим, что происходит в Америке – Вавилоне, в 

котором мы живем. Мы видим, как зло называют добром, а добро злом. Такова 

реальность нашей повседневной жизни: мы не должны ничего называть злом, мы 
должны говорить, что это добро, мы должны быть политкорректными; а то, что 

является добром, мы должны называть злом. По этой причине верующие, особенно 

христиане, подвергаются нападкам, они стали мишенью. Это интересно еще и тем, 

что соотносится с осквернением, которое совершила Мать Хан. 

Она выступила, прославляя себя, надев эти одежды, говоря: «Я – Царица, я – центр 

Вселенной». Это становилось все более очевидным. Не только оскверняет, не только 

восседает на троне Отца, – полностью бесчестит его, – мы видели это много раз в 

разных случаях. Мы были свидетелями полного изменения Принципа. 

Четырехпозиционное основание, которому они обучают, это сатанинское 

четырехпозиционное основание, в котором Адам и Ева пали и объединились с 

ложным богом сатаной, и создали ложных детей. Они учат сейчас такому 
четырехпозиционному основанию, в котором Ева – субъект, Адам – объект, и 

падшие дети. К тому же мы видим, как они учат тому, что Адам пал с Люцифером. 

Мы снова наблюдаем синдром «ухода женщины от ответственности», который 

проявляется в теологии Матери Хан. «Мужчина всегда виноват, проблема была в 

мужчине, я знаю, в Библии говорится о другом, но Адам пал с Люцифером». А 

поскольку грехопадение было сексуальным грехом, значит они учат тому, что Адам 

вступил в гомосексуальные отношения с сатаной. 

Также Мать самолично провозглашает то, о чем мы знали 3 года назад. Мы уже 

тогда говорили вам об этом, но члены во всем мире, возможно, услышали об этом 

примерно год или 10 месяцев назад. Казалось совершенно невероятным, что Мать 

думает так о себе, но теперь вы сами слышите то, что она сама говорит. Люди, 

которые, по ее словам, никогда не предадут ее, всегда будут под ее владычеством и 
которых она сможет контролировать (да, контролировать, – это то, что она нам 

кричала 3 года назад), стали предавать ее. Мы говорили ей об этом 3 года назад: 

«Если ты веришь ворам, ты получишь удар в спину, среди воров нет чести, если ты 

веришь ворам, однажды тебя предадут». Они стали создавать свои организации, 

выступили против нее, сделали то, о чем мы ее предупреждали. 

Теперь в Японии Ким Хё Нам и её группа стала создавать свою церковь и набирать 

членов, крадя их у церкви, приводя их в другую ересь. И такие люди как Питер Ким, 

были уволены. Он заявил, что болен, но на самом деле он знает и видит, что корабль 

тонет, поэтому он и сбежал. Потому что вся всемирная церковь разрушается. И все 

это знают, кроме Матери Хан. Все знают, что в Федерации семей не только нет духа, 

но и все, что они сделали, неправильно. Неважно, что они пытаются это скрыть, 
отрицать, отключить компьютеры, уйти от ответа – они знают. 

Она поставила этого преступника на самое высшее положение по управлению 

имуществом. В первом же официальном письме он заявил, что они будут 

распродавать всё имущество. Почему они это делают? Потому что хотят 

ликвидировать это имущество и получить наличные деньги, они хотят украсть 
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деньги. Что происходит, когда какое-либо царство разрушается из-за коррупции и 

обмана? Собираются акулы, которые хотят ухватить как можно больше, пока ничего 

не останется. Вы знаете это из истории всех исчезнувших захудалых царств. То же 

самое происходит и в Федерации семей. Она разрушается и разваливается на части, 

и собираются акулы, чтобы ухватить какой-нибудь лакомый кусок, к которому они 

могут добраться. 

Реальность такова, что славное царствование Матери Хан оказалось полным 
предрассудком. Идея исключения Царя, Мессии, ее мужа из Благословения стала 

реальностью. И вы будете прокляты, вы будете прокляты. Все знают, что сейчас 

раздаются кольца, где нет имени Отца, теперь вы должны заверить их в своей 

преданности и надеть на себя хомут, подчиниться власти Вавилона, власти Матери 

всех блудниц, которая стремилась к самопоклонению и уничтожила Царя ради 

власти. Если вы будете носить этот знак – то вы получите последствия на свою 

голову. 

Новая троица ФФСЕМ – выше всех находится Мать, а Бог и Отец заключены в ней, 

она обладает полной властью и авторитетом даже над Богом. Создает Бога по 

своему подобию. Вы можете наблюдать, как они приняли обычную языческую 

систему, называя это свежим и новым началом, в то время как разрушается 
всемирная церковь и нет никакой надежды. Потому что представленная ими 

концепция развития и нация, которую они хотят создать в будущем, не что иное, как 

царство ада с тоталитарным Верховным Советом, который будет править над 

гражданами этой нации, будучи полностью свободным от подотчётности. 

Никто не мог поверить в это, многие спрятали головы в песок: «Не говорите об 

этом, замолчите, не слушайте этих сумасшедших из Пенсильвании, они безумцы, 

это просто маленькая группа». Но мы уже не маленькая группа! Мы всемирная 

группа, которая противостоит лжи и обману. И сейчас Мать сама заявляет на 

публике то, о чем мы знали, и то, о чем мы говорили многим из вас 3 года назад. 

Она сейчас открыто заявляет: «Вся 2000-летняя провиденциальная история 

христианства существовала ради появления единородной дочери». Она говорила об 

этом не один, а 4 раза в одной и той же короткой речи. Чем больше она выступает, 
тем больше она раскрывает свою истинную сущность и теологию, в которую она на 

самом деле верит. «Все христианство существовало ради появления единородной 

дочери». «Все Небесное провидение существовало ради появления единородной 

дочери». Мифический «род Хан, который должен был стать великой династией», 

«эта династия стала Кореей, Японией, и все вы, люди в Корее и Японии являетесь 

потомками моей династии». «В результате, Корея стала родиной Христа Второго 

пришествия – Единородной дочери Бога ….» Так очевидно. 

Теперь они находятся в ситуации, которая (даже они сами знают), полностью 

противоречит всей 2000-летней истории христианства, не только Божественному 

Принципу. Они сами должны покрывать то, что она сказала, менять то, что она 

сказала, потому что их поймали с поличным. Поэтому появилось множество разных 
переводов, которые пытаются скрыть это: «Вся история существовала ради 

появления Господа Второго Пришествия И единородной дочери». Нет! Извините, 

видео уже вышло. И все, кто говорит по-корейски, знают. А те глупцы даже не 

говорят по-корейски. Очень четко. «Вся корейская история существовала ради 
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Господа Второго Пришествия – единородной дочери». Страшнее ереси не 

придумать. 

Под руководством Матери Хан произошли следующие изменения: 

 Редакция Писаний Отца. Полное осквернение, полное неуважение. В 

самурайской культуре есть код самурая. А это полное проявление неуважения. И вы 

никогда этого не сделаете, если вы занимаетесь восточными единоборствами, по 

отношению к вашему инструктору. Это верх неуважения. 

 Изменила национальный гимн, который Отец написал в тюрьме, в то время 

когда его пытали, когда он проливал кровь ради человечества 

 Изменила обет семьи 

 Клятвы на Благословение, само Благословение 

 Изменила монотеизм на дитеизм 

 Исключила Божественный Принцип 

 Лишает Отца трона 

 Возвышает род Хан (как чистый) над родом Мессии. 

Мы знаем, что говорил об этом Отец. Он говорил, что Мать стала монстром, 

демоном, раз она возвышает родословие Хан. Мы знали об этом, потому что в 2011 
или в 2012 Peace TV показало нам видео, которое еще не выпустили, но над 

которым они работали. Это было видео о «славном родословии Хан». Я помню, как 

они позвали всех Истинных детей, мы все должны были пойти туда и посмотреть 

это видео. Во дворце в комнате рядом со спальней Родителей. Нас всех позвали 

туда, чтобы посмотреть это видео о том, какое славное это родословие Хан и т. д. и 

т. п. И мы поняли: «О, это же пропаганда родословия Хан!» Отец был так рассержен 

на это видео! Конечно, они не могли выпустить его, пока он был жив. Но это 

верование, которое она сохраняла в себе, хотя вы только начинаете об этом 

узнавать, и, может, эти новости вас шокируют, вы их до сих пор перевариваете, но 

реальность такова, что она годами хранила эту тайну своего настоящего верования. 

Это потрясает, когда вы видите, что является результатом таких действий. Каков 

будет плод, какого рода культуру вы создадите, если вы бесчестите своего мужа, 
своего Царя, если вы делаете то, что он велел не делать? Какую реальность вы 

создадите для будущих поколений? Какой прецедент вы создаете? Мы уже видим, 

что поскольку она создала прецедент неуважения, осквернения слов Отца, люди уже 

меняют ее слова! Ее собственные сотрудники меняют ее собственные слова, для 

того, чтобы покрыть ее! Но это уже невозможно скрывать. Потому что чем больше 

она говорит, тем больше проявляется ее истинная сущность, ее истинные верования. 

Репродуктивные стратегии 
Последние две недели мы изучали стратегии r и K. Я думаю, что это абсолютно 

важный материал. Впервые даны биологические, гормональные, эпигенетические и 

генетические объяснения поведению людей. Почему люди делают тот или иной 

выбор? Почему цивилизация делает тот или иной выбор? Может быть, это всего 
лишь реакция на прошлые цивилизации или/и технологии того времени, или/и 

связано с критериями, которые мы обычно приписываем этим явлениям, или все-

таки под этим скрывается нечто древнее. Через понимание стратегий r и K биология, 

эпигенетика и генетика сейчас показывают, что фундаментальное ядро 

Божественного Принципа и учения Отца – родословие и абсолютный секс – может 



561 

 

быть понято с биологической, гормональной, эпигенетической и генетической точек 

зрения. Сегодня я хочу рассказать о том, как эти стратегии не только влияют на 

воспроизведение и выживание, не только на то, сколько у них половых партнеров, 

почему разные организмы выбирают r-стратегии или K-стратегии, но также как они 

влияют на общество. Какая создается цивилизация, когда начинают доминировать r-

организмы? 

Позвольте мне быстро напомнить вам о r-стратегии и K-стратегии. 

 Это главные репродуктивные стратегии, которые признаны биологами. 

 r и K – это математические символы коэффициента репродукции. 

 r-стратегии адаптированы к избытку ресурсов, и главным примером служат 

кролики. Если есть огромное поле, которое может прокормить 100 кроликов, и 

хищники, которые поедают их и сохраняют популяцию в размере 30 особей, то 

кролики никогда не истощат эти ресурсы. Поэтому самый быстрый и эффективный 

способ репродукции и выживания, чтобы сохранять в живых свои гены – это отказ 

от соревновательности, распущенность, беспорядочные половые связи, как говорят, 

«распыли и молись» (используется как термин для описания репродуктивных 

методов некоторых видов моллюсков, кишечнополостных, губок и гребневиков. 

Указанные животные просто распыляют сперму и яйцеклетки в воду и оставляют 
оплодотворение на волю случая – прим. перевод.) 

 Низкий вклад в детей, родители-одиночки – это норма у организмов r-типа. 

 Быстрое половое созревание для быстрого размножения, потому что если 

ждать долго, их могут съесть совы, или лиса. 

 Также в группе нет верности. Нет группового менталитета, при котором 

партнеры верны друг другу. Наличие обильных ресурсов, и сдерживающим 

фактором выступают хищники. 

Стратегия К-типа адаптирована к скудным ресурсам. Если есть среда со скудными 

ресурсами, и есть стая волков, львов или сов – организмов K-типа, – то они будут 

приветствовать соревновательность, они будут соревноваться не только с другими 

видами, но и со своим видом – с волками, которые соревнуются за эту землю, за эту 
среду. Они будут сражаться и соревноваться для того, чтобы сохранить за собой 

территорию. Конечно, они откладывают время вступления в моногамный брак, 

потому что для них очень важно качество партнера. Вместо количества детей очень 

важно качество детей. Потому что вы хотите, чтобы организмы, гены были высшего 

качества, вы хотите, чтобы плохие гены были вытеснены из набора генов, вы 

хотите, чтобы хорошие гены, такие как интеллект, остались и преумножились. 

Большинство организмов K-типа более разумны, они работают вместе, они 

откладывают свою половую жизнь и сохраняют моногамные связи. Потому что по 

статистике, система парных моногамных связей создает более благоприятную среду 

для взращивания потомства. Они также много вкладываются как родители. Вы 

хотите повысить интеллект потомства, их навыки, научить их охоте, чтобы это 
животное стало ценным и полезным для группы. Вы не хотите созревать рано, 

воспроизводиться быстро, иметь слишком много потомства, потому что это 

истощит ваши ресурсы. 

 Более поздняя половая зрелость, 

 они менее активны в сексуальном плане, 
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 малое количество потомства, 

 и большой вклад в потомство, 

 также для группы характерна высокая преданность. 

Когда вы охотитесь на кроликов, или наблюдаете, как за ними охотятся хищники, 

вы никогда не увидите, что кролики создают защитный круг вокруг раненого 

кролика, и говорят: «Стоять! Я кролик-каратист». Они просто пустятся наутек. Вот 
и все что они могут. «Вы съели моего друга, а я убегаю, не ешьте меня». Но для 

организмов стратегии K-типа каждый ребенок очень ценен, вы не можете их 

потерять, вам приходится их защищать. Поэтому вы создаете защитный круг, даже 

защищаете старых членов стаи. 

Как эти стратегии применимы к людям? Мы говорили об этом последние две 

недели, изучая, какие последствия могут быть у человечества. Потому что 

человечество могло продвинуться в технологии, цивилизации и т. д., следуя только 

K-отбору. Мы также поняли, что выбранная вами стратегия отразится на ваших 

детях, как только они появятся. Если вы ведете себя как носитель r-типа, и у вас 

появляются дети, эти дети также застревают на наборе генов r-типа. Мы также 

изучали различные исследования эпигенетики и генетики. Если вы не смотрели, 

посмотрите две последние службы. 
Что касается настоящей общей цивилизационной политики, как это передается? Эти 

слайды и презентация были созданы в интернете Стефаном Молинью, крупным 

философом, который обобщил и сделал обзор работы анонимного консерватора – 

микробиолога, который остался неизвестным, но провел громадные исследования 

по теме генетики в политике. То есть это краткое изложение его работ. 

Взять, к примеру, половое созревание. Мы понимаем, что организмы r-типа для 

того, чтобы распространить свой набор генов предпочитают ситуации, когда 

половая зрелость наступает раньше, и, как вы помните, их решение 

неинтеллектуально. Они не думают: «Я хочу, чтобы мои дети пораньше созрели». 

Они так не думают. Это не интеллектуальное решение, не эмоциональный выбор. 

Это биологические гены, которые изменяются, если это эпигенетика, и набор генов, 
который они наследуют, если это генетика. То есть это не сознательная мотивация в 

принятии решений. Вы фактически можете разделить право и лево, вы фактически 

можете разделить цивилизации на либеральные и консервативные, всегда есть 

либеральный лагерь, и всегда есть консервативный лагерь. Всегда существует 

лагерь, который хочет сохранять марксизм, и всегда есть лагерь, который остается 

традиционным. Какую бы культуру вы ни взяли – вы везде увидите это разделение 

цивилизаций. 

И когда мы понимаем суть r- и К-отбора, мы понимаем, что это глубоко 

коренящиеся биологические адаптации, гормональные адаптации к выживанию и 

использованию ресурсов. Люди не понимают, почему они становятся либералами и 

консерваторами. 

Сексуальная зрелость 
Например, когда мы говорили о половой зрелости в современном мире, мы 

убедились, что r-организмы, или люди, которые выбирают либеральные стратегии 

не только для себя, но также насаждают их в обществе, пропагандируют раннюю 

сексуальную активность или мышление. Вы видите, что в либеральных школах 
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пытаются давать детям половое воспитание, то есть они хотят как можно раньше 

стимулировать сексуальное мышление, а также сексуальную активность, вместо 

того, чтобы учить их, какую опасность представляют заболевания, передающиеся 

половым путем, как Ричард Панцер или Джамал в Альянсе чистой любви. Вместо 

того чтобы учить их, чем опасны ранние половые связи вне брака, или как важно 

хранить верность в браке, они учат детей сексуальным техникам, показывают на 

бананах, как пользоваться презервативами, раздают их детям, они раздают детям 
противозачаточные средства. И такой выбор делают организмы r-типа. Ими движет 

биологическое желание распространить свой набор генов, что, как мы убедились, 

ведет к распущенности. Это то, что позволяет им приспособиться к ситуации с 

изобильными ресурсами. Чем больше ресурсов, тем быстрее вы должны 

адаптироваться, потому что вы можете быть убиты хищником: «быстрее, 

торопитесь и быстрее размножайтесь». То есть они воспроизводят этот древний 

набор генов, не понимая этого. 

Вы можете видеть, что в либеральных школах пропагандируются ранние половые 

связи, а ранняя сексуальная активность занижает требования к качеству. Те 

люди, которые называют себя марксистами, социалистами, либералами, являются 

противниками качества. Вы увидите, как они противятся дифференциации, заявляя, 
что все одинаковы, все кролики одинаковы, «не я один возбужденный, все 

возбужденные, не один я сплю с 50 миллионами крольчих, все спят с 50 

миллионами крольчих». Вы видите, что здесь нет дифференциации, они ненавидят 

идею «качества». Вы можете сделать выбор в пользу целомудрия, поэтому идея 

качества – полная противоположность. Насаждение сексуальной активности, 

сексуального мышления, сексуальных техник в ранние годы жизни уменьшает 

качество будущих потенциальных партнеров, уменьшает способность ребенка в 

будущем выбрать K-стратегию и сформировать высококлассную парную связь. 

Обучая и сексуализируя молодежь, гиперсексуализируя всех вокруг себя, вы 

занижаете весь эталон. Мы также видим, что виды r-типа обычно малы и боятся 

соревноваться с более сильными K-типами, поэтому если вы занижаете все 

стандарты, вы получаете больше девушек! Если девушки не держатся за K-тип, если 
они не хранят себя, если все стандарты занижены, они спят со всеми, если вы r-тип, 

вы не хотите соревноваться с «высококачественными» самцами K-типа. «Давайте 

занизим все стандарты, чем ниже стандарт, тем больше девушек я получу!» Точно 

также как каракатица. Помните пример каракатицы? Большие самцы сражаются 

наверху, а маленькие самцы выпускают щупальца, чтобы выглядеть как самки, 

спускаются на дно океана и встречаются с самками. Так же как ведут себя r-

организмы. 

Ранняя сексуальная активность увеличивает фертильность. Они хотят 

плодородное поле для генетического размножения. Они хотят быть плодовитыми, 

начинают раннюю половую жизнь, размножаются и размножаются. Многие твердят, 

что по статистике у либералов меньше детей, чем у консерваторов. Это потому, что 
они используют контрацепцию! И делают аборты! Если бы они этого не делали, 

либералы бы намного превысили число детей консерваторов. В природе, конечно, 

нет контроля над рождаемостью и абортов. Поэтому это не отражается в статистике, 

но мы знаем, что если мы уберем это из уравнения, то у организмов r-типа будет 

намного больше детей. С 1973 года в абортах было убито 54 миллиона. 
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Они пропагандируют более здоровое потомство вместо более качественного 

потомства. Это интересно. Пропаганда здорового потомства. Как только 

появляется здоровое потомство у r-типов, готовое и здоровое, не обязательно 

качественное, не обязательно умное… Потому что если вы кролик и у вас есть 

ребенок, и этот ребенок на 10 процентов умнее, чем другие кролики – это не особо 

поможет этому кролику, потому что придет волк, и он не сможет бороться с ним 

будучи умным, но медленным. Если вы можете обогнать медленного, но умного 
кролика, вы выиграете как вид r-типа. Вы выиграете, а его съедят. Поэтому эти гены 

естественным образом вытесняются через адаптацию и что вам остается? Вам 

остается стремиться к более здоровому и сильному потомству, которое быстро 

бегает, бегает на 10 процентов быстрее, вместо того, чтобы быть на 10 процентов 

умнее и быть более качественным организмом. 

Также вы допускаете снятие сексуального напряжения, прививая детям культуру, 

которая говорит, что старшекласснику заниматься сексом – это нормально, если ты 

не делаешь этого – ты странный. Если ты не спишь со своим парнем, ты 

«фригидная» или «на тебе пояс девственницы», и «ты хочешь жить в 

викторианскую эпоху». Что угодно, что заставит вас почувствовать вину за 

сохранение своего качества как партнера. Всё, что помогает вам сохранять качество, 
подвергается нападкам. 

Всё половое воспитание ориентируется на высвобождение высокого сексуального 

напряжения, сексуальную культуру в школах, культуру наркотиков, поклонение 

физическим данным. «О, он горяч, я хочу парня с накачанным прессом» – вместо 

того, чтобы искать ответственного мужчину, который будет заботиться обо мне и о 

моих детях, когда я вырасту. «Я хочу мужчину с прессом!». То есть мы смотрим на 

основные физические качества совершенства, вместо того, чтобы придавать 

значение другим качествам совершенства, которые стали очень полезными в 

цивилизованном обществе и для свободного рынка. 

«Сексапильность». Мы стремимся к таким качествам: «Он сексуален, она 

сексуальна, поэтому я хочу быть с ним/с ней навсегда». Ранее половое образование 

пропагандирует такую культуру, телевидение и СМИ также играют в этом роль. 
Виды K-типа запаздывают, организмы K-типа, консерваторы, выступают против 

подобных явлений, они не хотят проводить раннее половое образование для детей, 

потому что они хотят отсрочить половую активность и половое мышление. Потому 

что откладывание половой активности и мышления увеличивает шансы на успех в 

моногамном браке и воспитании потомства. Потому что моногамный брак является 

самым безопасным местом для взращивания детей. Если вы отказываетесь от этой 

системы, вы подвергаете своих детей опасности. Поэтому обычно люди K-типа, 

которые думают о будущем, не хотят, чтобы дети и подростки были 

гиперсексуализированы и безответственны в сексе. Я покажу вам статистику о связи 

количества сексуальных партнеров с уровнем разводов и т. д. Мы рассмотрим это на 

следующей неделе. Существует четкая связь между ранней беспорядочной половой 
жизнью и неспособностью сохранить стабильный брак, насилием над детьми и т. д. 

и т. п. Это все связано! Обычно K-организмы не любят образование, которое 

пропагандирует такое безответственное сексуальное поведение. 

Поздняя сексуальная активность увеличивает требования к качеству. Для 

организмов K-типа важно, чтобы их дети создавали семьи с партнерами, 
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обладающими определенными качествами. Мы не хотим просто кучу детей, и пусть 

социальное обеспечение заботится о них, мы сажаем их перед телевизором, чтобы 

он их воспитывал – нет! Люди К-типа вкладываются в своих детей! Они обучают 

их, тренируют их, передают им свои знания, чтобы дети были более 

конкурентноспособны, когда выйдут в общество и начнут соревноваться. 

K-организмы стремятся к качеству, они создают качество, потому что у них 

меньше потомства и высокий уровень родительского вклада в детей. Генетически 
они думают о качестве. 

Также они скептически относятся к основным физическим качествам, 

воспринимая гиперсексуализацию красоты как намерение подцепить кого-то или 

быть с кем-то. Такое поклонение красоте рассматривается как ложное. 

Вы должны стремиться к настоящим качествам, потому что вы будете жить с 

реальным человеком. Мне неважно, насколько она красива, она может пукать, 

рыгать, какать, а также мочиться, она может быть великолепна, но в то же время она 

может какать. Организмы r-типа хотят спрятать такую реальность, чтобы вы вместо 

этого фокусировались на основных качествах вместо настоящих качеств, таких 

как добродетель, нравственность, целомудрие. Добродетельный ли этот человек. 

Является ли мой партнер добродетельным человеком? Это конечно ведет к тому, 
что вы выступаете против раннего полового обучения детей в школах и т. д. 

Система общественных школ является фабрикой r-типа. Это постоянная фабрика по 

вколачиванию в маленьких и несведущих детей стратегии r-типа. «Выберите 

стратегию r-типа, выберите стратегию r-типа, выберите стратегию r-типа, это 

современно, это круто, это Джастин Бибер, Тейлор Свифт, все делают это! Если вы 

хотите быть крутым, вы должны выбрать стратегию r-типа!» Почему они стремятся 

учить этому? Потому что они хотят пропагандировать набор генов r-типа. Это их 

биологическое стремление к выживанию и размножению. 

Давайте рассмотрим матерей-одиночек. 

Посмотрите налево. Их постоянно поддерживают. Романтизируют одиночное 

материнство. Матери-одиночки стали новыми героями нового времени. «Девушки, 

вы сами можете это сделать, вам не нужны мужчины, вы сами можете сделать все». 
И для того, чтобы оправдать эту пропаганду, они должны быть против отцов или 

поддерживать семьи без отца. Присутствие в доме отца по статистике является 

определяющим фактором. Неважно даже, совершенный ли это отец, неважно, 

выдающийся ли он учитель, нет, сам факт того, что в доме есть отец, прогнозирует, 

что дети добьются успеха в работе, в доходах, в браке, меньше будут разводиться – 

во всем! Отец является решающим фактором для социальной стабильности, для 

семьи, но вы видите слева, организмы r-типа заявляют, что отцы не нужны. 

«Матери-одиночки, не беспокойтесь о том, откуда вам взять денег. Даже если вы 

не работаете, живете с разными партнерами, имеете много детей, чем больше 

детей вы имеете, тем больше субсидий на секс вы получите! Не важно, откуда 

возьмутся эти деньги». Факт того, что правительство использует силу и оружие, 
направляя его на людей, которые так не живут, чтобы они платили вам, чтобы вы 

имели секс с разными партнерами, называется секс-дотации. «Не беспокойтесь об 

этих вещах, не беспокойтесь о том, что по отношению к нормальному населению 

применяется сила, чтобы отобрать у них деньги, чтобы вы жили безответственной 

безнравственной жизнью». 
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Организмы r-типа создают большие зависимые армии r-типа, которые грабят 

группы K-типа. Группы K-типа важны, потому что они снабжают ресурсами, они 

увеличивают ресурсы, они создают и увеличивают богатство. Цивилизация r-типа 

не может существовать сама по себе. Ей нужны организмы K-типа, у которых 

можно отбирать. Ей нужны K-типы, ей нужны продуктивные люди, которые 

создают что-то, изобретают, создают блага и т. д., но их нужно демонизировать, 

чтобы использовать государство, которое является их инструментом, чтобы 
отобрать и накормить свою армию. Армию, которая пропагандирует набор генов r-

типа. 

Когда вы изгоняете отца из семьи, вы почти гарантируете биологический набор 

генов r-типа. Вы используете желание людей K-типа защищать своих детей и 

создаете равные условия для воспитания К-типа вне семьи. «Разве вы не заботитесь 

о своих детях?! Вы – эгоистичные бизнесмены, разве вы не видите этих малышей, 

вам все равно, что с ними будет?!» Вы видите, как пропаганда использует детей в 

маркетинге? Почему это происходит? Потому что это эксплуатирует характерную 

черту K-типа, чтобы заставить их чувствовать вину: «Нет, нет, мне не все равно, что 

будет с детьми», а люди r-типа говорят: «Я знаю ваши уловки, у меня тоже 15 

детей». Это скорость размножения. 
Создает нестабильный класс преступников, что провоцирует большее половое 

влечение в группе r-типа. Большое количество матерей-одиночек, увеличение 

матерей-одиночек на 1 процент в округе, увеличивает уровень насилия среди 

молодежи на 3 процента. Реальная статистика показывает, что матери-одиночки 

опасны для детей. Еще большую опасность для детей в плане насилия над ними 

представляют матери-одиночки с бойфрендом. Это самая опасная ситуация для 

детей. А самая стабильная – это дом с обоими родителями, отцом и матерью. Это 

также отражено в статистике. Опять-таки, это не значит, что отец и мать должны 

быть святыми, ходить по воде, летать в небе, нет! Они могут быть простыми 

людьми, которые едят, спят, испражняются, ведут себя по-дурацки, иногда 

ошибаются, но все равно они создают самое стабильную общественную среду для 

успеха детей без исключения, без всяких исключений. Создавая нестабильный 
криминальный класс, создавая набор генов r-типа, без отца в доме, вы способствуете 

росту преступности, росту насилия с раннего возраста. 

И конечно, вы видите, отношение к детям как к активу в настоящем и расходам в 

будущем. Они являются хорошей статьей дохода в настоящем, потому что вы 

получаете за них деньги, вы получаете на них субсидии от государства сейчас, но в 

будущем обществу придется платить за их содержание в тюрьме. То есть будущие 

расходы связаны с детьми, которые выросли в таких домах, что приводит к росту 

преступности. Обществу придется платить, когда они будут сидеть в тюрьме в 

будущем. То есть для матерей-одиночек они представляют статью дохода в 

настоящем, но в будущем они принесут затраты для общества. 

С другой стороны организмы K-типа по традиции не оставят детей на плечах у 
безответственных мамаш. Существует большая разница между женщинами или 

матерями, чьи мужья погибли на войне или в несчастном случае на стройке, то есть 

они являются жертвами обстоятельств, и общество K-типа помогает этим 

женщинам, оказавшимся в такой ситуации не потому, что они безответственны. 

Поэтому благотворительность поможет им. Но если ты спишь с каждым мужчиной в 
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квартале и рожаешь от каждого детей и говоришь правительству: «Большой папа, 

подкинь мне деньжат» – значит, вы очень безответственны. Ты безответственная 

женщина с синдромом «ухода женщины от ответственности». И ты не хочешь 

столкнуться с реальностью, ты безответственна. «Мужчина меня бросил!» – ну, 

извини, ты спала с придурком! И так снова и снова. Что происходит в таком цикле? 

Матери-одиночки, которые зависят от субсидий на секс или правительственных 

субсидий, создают преступный класс молодых мужчин, безответственных отцов, 
которых тоже выгоняют, чтобы получить снова субсидии от государства, потому 

что вы должны показать документы о разводе, чтобы получить эти субсидии. Вы 

получаете такую ситуацию: вы выгоняете мужчин, порождаете целое поколение 

безответственных мужчин, которые выросли и размножаются с другими 

женщинами, бросают их, потому что они безответственны, потому что у них не 

было отцов. Такие чаще бросают своих девушек, чаще вступают в беспорядочные 

половые связи, и таким образом создается круг полностью безответственных 

мужчин. И соответственно, вы получаете большое количество матерей-одиночек, 

которые ненавидят мужчин. Потому что на их взгляд, они такие безответственные! 

Вы видите, как архангел привносит эту культуру, для того чтобы разделить парную 

связь между мужчиной и женщиной, ту связь, которая должна была обладать силой. 
В прошлом до создания системы господдержки организмы K-типа подвергали 

остракизму безответственную мать, которая спала с кем попало, у которой было 

много детей, 5 детей от разных отцов. Они говорили другим мужчинам: «Не 

встречайтесь с ней, она опасна». Если это слышат организмы r-типа, они сразу же 

станут кричать: «Не говорите так, она бедняжка!», станут ее сразу защищать. 

Вместо того чтобы сказать: «Она должна нести ответственность за свои поступки, 

если ты спишь с 5 мужчинами и рожаешь от них детей, мы тебя изгоним, мы скажем 

нашим сыновьям не встречаться с тобой». 

Таким образом, остракизм становится более гуманным способом, чем убийство 

этого человека или преследование. Благодаря остракизму вы останавливаете 

воспроизводство этого набора генов. Поэтому люди так боятся остракизма. Быть 

подвергнутым остракизму вызывает такой же страх, как и страх физических пыток. 
Потому что в глубине душе, биологически вы знаете, что остракизм равняется 

смерти генов. Это значит, что с вами никто не будет размножаться, у вас остается 

меньше шансов на воспроизведение, и ваши гены погибнут. По сценарию K-типа до 

создания механизма государственных субсидий безответственным матерям-

одиночкам говорили отдать ребенка на усыновление, позволить семье с двумя 

родителями воспитывать его. И по статистике, если ребенка матери-одиночки 

усыновляют в доме, где есть два родителя, то этот ребенок будет вести себя так же, 

как и остальные дети в этом доме. В среде K-типа безопасность и защита детей 

является крайне необходимой, потому что эти потомки продолжат набор генов К-

типа. 

Набор генов K-типа требует много вложения, поэтому вы должны быть уверены, 
что этот ребенок воспитан правильно, не просто посажен перед телевизором со 

словами: «Смотри что хочешь, играй в видеоигры, какие захочешь». Это ведет к 

ответственному родительству. 

Последствия естественным образом настигают поступки. В истинно свободном 

обществе нет полиции, которая гоняется за людьми. Последствия проистекают от 
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вас, от ваших действий, вы получаете то, что заслужили. Если вы относитесь к 

людям как к мусору, вы получите то, что заслужили. Если вы нарушаете свои 

обещания – вы получите то, что заслужили, никто не будет вести дела с вами. Вы 

получите то, что заслужили, последствия естественным образом следуют за 

легкомысленными действиями. 

Общественный остракизм по отношению к матерям-одиночкам. Сокращение 

возможностей для размножения r-типа. 
Когда детей отделяют от матерей-одиночек через отказ субсидировать этих 

матерей, детей не наказывают остракизмом их матерей. То есть это означает, что 

даже если мать подвергнута остракизму в обществе K-типа, ребенка усыновят в 

доме, где есть два родителя, чтобы ребенок рос в безопасности в таком доме с двумя 

родителями. 

Признание того, что дети – это расходы в настоящем, но в прибыль в будущем. 

Они тратят деньги на воспитание, они тратят деньги, вкладывая их в детей, они из 

кожи вон лезут, снова и снова совершают одни и те же ошибки, но такой ценой в 

настоящем дети становятся активами в будущем. Ребенок станет прибылью для 

общества, он станет благословением для других. Но все это идет вместе с 

родительским вкладом. 

Неравенство доходов. 
Мы видим, что у организмов r-типа с низким родительским вкладом появляется 

«некачественное» потомство. 

Мы видим меньше негатива, если более качественных людей нет поблизости. В 

ситуации, когда в вас не вкладывались ваши родители, скажем, если у вас не было 

отца, теперь ваша способность стать партнером, который создает 

высококачественные парные связи, находится под ударом. Это не так уж и ущербно, 

если вокруг нет высококачественных людей, если вы окружаете себя людьми, 

обладающими худшими качествами, чем вы. И тогда вы не увидите огромного 

влияния той ситуации, в которой вы оказались, или этого набора генов. 

Враждебность к свободной воле и ответственности. Существует экономический 

детерминизм: «Я родился здесь и умру здесь». Нет чувства свободной воли, нет 
понимания того, что я могу выбраться отсюда, что я могу забраться по этой 

лестнице – нет, ты застрял. Ты – покойник, с тобой покончено. Тебе нужно только, 

чтобы правительство сбросило вниз веревку и вытащило тебя. Вот что тебе нужно. 

Это экономический детерминизм. Это очевидно. Всегда, всегда, всегда будет слева. 

Враждебность к свободной воле и личной ответственности. Почему? Потому что 

свободная воля и личная ответственность создают партнеров более высокого 

качества. Это создает людей более высокого качества, которые серьезно относятся к 

своим обещаниям и их выполнению, заключению контрактов и их выполнению, 

служению клиентам, служению людям – они относятся к этому серьезно. И они 

боятся последствий. Они понимают реальность последствий, верно? 

Следовательно, требования качества для моногамии выше, чем для связи на одну 
ночь. Они понимают, что связь в паре в плане качества должна быть выше, намного 

выше, чтобы оставаться в моногамной паре, чем связь на одну ночь. Для связи на 

одну ночь все, что нужно – это быть сексуально возбужденным. А для моногамии 

вы должны серьезно рассмотреть качества этого человека в целом, так? И, конечно, 

организмы r-типа ненавидят качество. Почему? Потому что они убеждены, что все 
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одинаковые. «Мы все просто кролики, все кролики. Женщина, которая переспала 

пятьдесят раз, и женщина, которая сохраняла себя для брака, одинаковые. Не 

называйте никого шлюхой!» Они действительно ненавидят качество. 

Следовательно, все, что вознаграждает качество, является врагом. 

Экономическое неравенство обязательно происходит от несправедливости. Вы 

видите кучу кроликов, и между ними нет различий. Они все одинаковые. «Если у 

кого-то больше, чем у меня, они это украли! Если у кого-то столько же, сколько у 
меня, почему у меня столько же? Если у кого-то больше, чем у меня, они сделали 

что-то плохое, они украли это у меня!» Видите, что это означает? Конечно, это 

ведет к культурным нормам марксизма, социализма и т.д., которые использовали 

люди и хищники, чтобы обхитрить население с тем, чтобы оно выбирало это. Итак, 

экономическое неравенство происходит от несправедливости. Оно происходит не от 

различий в качестве людей, или разных уровней творчества, или разных уровней 

таланта, так? 

Ненависть к богатым. Итак, есть ненависть к преуспевающим людям, к богатым 

людям, которые что-то создали и служили своим клиентам. Их ненавидят. «О! У 

них больше, чем у меня – они это украли, они сделали что-то плохое, чтобы 

получить это!» Видите? Попробуйте создать музыкальную группу, собирая людей 
просто на улице: «Привет! Хочешь быть вокалистом? Посмотрим, все ведь 

одинаковые». Есть реальные различия между людьми. Реальные различия, верно? 

Итак, равенство возможностей критично. Людям необходимо иметь равные 

возможности, но равенство возможностей никогда, никогда, никогда, никогда не 

приводит к равенству результатов. У некоторых людей высокая зарплата, у 

некоторых – низкая. Это зависит от их клиентской базы, от того, чем они 

обеспечивают людей, которым они служат, а они разные. И вы видите все, кто в 

левой части, организмы r-типа, сильно выступают против неравенства: «Все должно 

быть одинаковым! Экономическое перераспределение! Богатые люди все украли у 

других, они жадные!» Так? Вы видите такую пропаганду. 

К-организмы: 
Высокий родительский вклад означает высокое качество потомства. 
Предпочитает соревноваться с людьми более высокого качества, потому что через 

соревнование вы сможете увидеть, у кого высокое качество, так? Если вы 

посмотрите на борцов UFC, они борются с крайне профессиональными мастерами 

боевых искусств, чтобы узнать, кто лучший. Вы не пойдете смотреть на тех, кто 

будет драться с девчонками, которые вышли из «Макдональдса», вы пойдете 

смотреть на тренированных борцов, которые занимаются целый день, возьмут вас за 

голову и задушат. Натренированные, натренированные, натренированные люди, 

потому что на соревнованиях вы сможете узнать, кто лучший, кто партнер высокого 

качества для связи в паре. Поэтому К-организмы предпочитают соревнования с 

людьми более высокого качества. 

Защита свободной воли и личной ответственности. Они также защищают 
свободную волю и личную ответственность: «У тебя есть свободная воля, у тебя 

есть личная ответственность. Иди, насколько тебе позволяют твои способности. 

Люди, которые используют стратегию и имеют набор генов К-типа, не ревнуют. 

Они могут завидовать в том смысле, что он сделал больше меня, и это мотивирует 
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меня сделать что-то, как он. Но они не скажут: «Ненавижу этого человека! У него 

больше, чем у меня! Значит, он что-то украл у меня!» Так? Это r-тип. 

Требования качества для моногамии выше, чем встреча на одну ночь. Поэтому 

способность разбираться в качестве партнеров по-настоящему существенна. 

Следовательно, все, что наказывает качество, является врагом. 

Экономическое неравенство должно происходить от интеллекта/решений. Все, 

что наказывает качество, что уничтожает конкуренцию, что централизует власть и 
перераспределяет богатство – все это обман. Вы не сможете увидеть, кто 

действительно лучше обслуживает клиентов, так? И, конечно, вы увидите, что 

организмы К-типа всегда склоняются в эту сторону. 

Зависть к богатым. 

Иммиграция 
r-организмы: 

В плане иммиграции вы увидите, что организмы r-типа имеют низкие предпочтения 

в группе. Кроликам, тем, кто похож на кроликов, с набором генов кроликов, 

неважно, если другое стадо кроликов или маленькие группы кроликов придут и 

будут есть их еду. Ресурсов достаточно. Им все равно. Нет настоящих предпочтений 

внутри группы. 
Все, что уничтожает мысли/людей К-типа – это плюс. Поэтому если приедет куча 

иммигрантов – ну и прекрасно. Если четверть населения Мексики приедет в 

Америку – прекрасно, здорово! Почему? Потому что r-организмы любят что? Они 

любят разнообразие. Они любят разнообразие. Почему они любят разнообразие? 

Потому что они такие открытые, мультикультуралисты? Нет! Они любят 

воспроизводство! Они любят воспроизводиться с разнообразием! Они любят, чтобы 

у них было много половых партнеров. Они любят низкие сексуальные стандарты, 

потому что они поощряют воспроизводство набора генов r-типа! Поэтому они 

скорее будут иметь больше разнообразия, потому что это увеличит доступ к этому 

набору генов r-типа! 

Скептицизм к ценности людей извне непостижим. 

Важность импорта женщин r-типа особенно ценна. 
Предпочитают внешних «r» внутренним «К». И вы увидите, что они предпочитают, 

чтобы эти наборы генов r-типа приходили извне к населению, вместо того чтобы 

иметь внутренних К-типов. Они не хотят, чтобы были К-типы. Они говорят, что К-

типы консерваторы: «Вы такие квадратные. У вас промыты мозги. Это всего лишь 

секс, идиот!» Знаете? Вы слышите это в либеральных областях. 

Переход иммиграции в США от европейцев К-типа к иностранцам r-типа – это 

плюс. 

Фокус на различиях – разнообразие. Им очень быстро надоедают сексуальные 

партнеры. 

Помнят, что все одинаковы. Это такое же биологически сильное желание, как и у 

видов r-типа. Восхитительно! 
К-организмы: 

Очень высокие предпочтения в группе. 

Все, что уничтожает мысли/людей r-типа – это плюс. Помните, эти гены 

буквально ведут войну друг с другом. r-Типы стараются убить К-типов, К-типы 

стараются убить r-типов. Буквально война. Идет буквально кровная война. Поэтому 
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вы видите так много антипатии между левыми и правыми. Им так не хватает 

рационального обсуждения. С либералами можно разговаривать вечно, показывать 

им всю статистику, а они все равно скажут: «Да ты идиот! Ты все равно идиот, 

поэтому ты должен быть социалистом!» Смысла нет. Нет абсолютно никакого 

здравого смысла. И, конечно, они отказываются смотреть на доказательства. Но это 

не важно, потому что это не интеллектуальные решения, это не эмоциональные 

решения и даже не культурные, они генетические! Это биологическая адаптация к 
выживанию. Поэтому это генетические стратегии. 

Скептицизм к ценности людей внутри непостижим. 

Важность импорта женщин К-типа особенно ценна. 

Не предпочитают ни внешних «К», ни внутренних «r». 

Для К-организмов переход иммиграции в США от европейцев К-типа к 

иностранцам r-типа – это бедствие. «Вы добавляете больше «r» к нашему 

населению! Вы привозите больше тех, кто будет голосовать за социальное 

обеспечение!» Видите, что они говорят? «Вы привозите больше тех, кто будет учить 

наших детей половому воспитанию и снизит сексуальный стандарт в наших школах 

и уничтожит качественных партнеров для связи в паре!» 

Фокус на традиции – качество. 
Помнят, что все не одинаковы. Помнят, что мы не одинаковые. Мы – два разных 

подвида человека разумного и более разумного. (Смех). У нас есть подвиды К-типа 

и r-типа. Они не одинаковые, они радикально отличаются. Радикально разный набор 

генов, совершенно разные линии крови. 

Государственное соцобеспечение против частной благотворительности 

r-организмы: 

Соцобеспечение продвигает сексуальную безответственность, что хорошо для «r». 

Вы должны показать свидетельство о разводе, чтобы получать пособие. Потом вы 

можете спать с молодыми парнями или «горячими» молодыми девушками, в случае 

матери-одиночки – с парнями, и негативные последствия безответственного 

поведения r-типа берет на себя государство. Вы можете иметь множество партнеров 

и получать субсидии, субсидии, субсидии, субсидии, так? Для вашей жизни нет 
негативных последствий, потому что есть иллюзия, что все эти последствия берет на 

себя государство. 

Соцобеспечение снижает требования к качеству, поскольку 

государство снабжает и стирает эти негативные последствия. 

Экономический детерминизм разрушает концепцию качества. Если есть 

экономический детерминизм, «где я рождаюсь, там и умираю», если «у меня нет 

шансов из этого выбраться», то это уничтожает идею качества. Это уничтожает 

идею того, что если я усердно стараюсь, если я связываюсь с правильными людьми, 

выбираю другую стратегию, то я могу добиться успеха. «Нет, не сможешь. Все 

одинаковые». 

Соцобеспечение снижает необходимость вкладывать в потомство, производящее 
следующее поколение «r». 

Фантазия о бесконечных ресурсах подпитывает r-набор генов. Посмотрите на всех 

этих либералов, которые поддерживают одиноких матерей, они также 

поддерживают большое государство. Они также поддерживают государство, 

которое использует силу – оружие, власть и монополию силы – чтобы направить 
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оружие на человека и сказать: «Так, давай мне сюда налоги. Я заберу твои деньги 

силой, а если ты этого не сделаешь, то пойдешь в тюрьму, а я перераспределю твои 

деньги другим людям, которых ты даже не знаешь». Видите, они выбирают то же 

самое. Они любят большое государство. Организмы r-типа любят большое 

государство, потому что они знают, что не могут соревноваться с К-типом, поэтому 

им надо использовать искусственную силу, которая создана централизованным 

правительством, чтобы уничтожить «К» и увеличить свой набор генов и 
сексуальную доступность. Все это, в конце концов, связано с борьбой свободного 

секса против абсолютного секса. Все дело в сексе. Принцип говорит об этом. 

Принцип показывает это в «Грехопадении». Все дело в генах, линии крови, сексе. 

Соцобеспечение допускает и поощряет враждебность к мужчинам – отсутствие 

отца, который кормит r-набор генов. Государственное соцобеспечение создает 

также безответственных мужчин. И, конечно, это создает враждебность к 

мужчинам, так? 

К-организмы 

Добровольная благотворительность продвигает сексуальную ответственность, 

хорошо для «К». Эта благотворительность не поможет тому, кто спит со всеми 

подряд и все время сидит на наркотиках, спит со всеми и рожает детей, заводит 
детей безответственно. Им не помогут: правительство просто так не кинет в них 

деньгами. Им скажут: «Тебе надо пройти эту программу, программу преодоления 

проблемы с наркотиками. Подумай о своих отношениях с Иисусом. Или подумай о 

цели в жизни». Так? Они постараются поднять человека из этой дыры, а не как 

государство – просто финансировать, подкидывать им деньги. Они скажут: 

«Сначала сделай вот это, тогда мы тебе поможем». Есть чувство отдавания и 

принятия и ответственности. Люди – не жертвы окружения, у них также есть 

свободная человеческая воля, а, значит, есть ответственность. 

Благотворительность повышает требования к качеству, поскольку снабжает 

добровольное суждение. 

Отвержение экономического детерминизма укрепляет концепцию качества. 

Благотворительность повышает необходимость вкладывать в потомство, 
производящее следующее поколение «К» – матери, которые не могут обеспечить 

семью, отвозят своих детей в К-семьи. Итак, дети из семей r-типа переедут в 

сильные семьи К-типа, где система поддержки сильнее. 

Реальность ограниченных ресурсов подпитывает К-набор генов. Набор генов r-типа 

всегда должен притворяться, что ресурсы бесконечны. Поэтому они всегда за 

воскресение из мертвых, займы в центральных банках. Они за центральные банки, 

за валютный контроль, за все такие вещи, потому что необходимо создать иллюзию 

бесконечных ресурсов, чтобы увеличить свой набор генов. Если ресурсы так 

бесконечны, почему вы такие эгоисты и не делитесь ими, тупицы? Правильно? Если 

они бесконечны. Но реальность такова, что ресурсы ограничены. Они конечны. И 

однажды ты заплатишь за все, что одалживал, одалживал, одалживал. Однажды 
придет большой босс и скажет: «Выкладывай деньги!» Это случается не только в 

Бруклине, это случается с целыми странами, так? 

Благотворительность наказывает враждебность к мужчинам – присутствие 

отца подпитывает следующий К-набор генов, потому что мужчина играет 

ключевую роль в стабильности хозяйства. Ключевую! Мужчина берет на себя 
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позицию главы семьи, берет на себя ответственность за эту семью, и не избегайте 

этого! Итак, они понимают важность мужчины для того, чтобы дети были успешны. 

Поэтому благотворительность может как поддерживать, так и 

преследовать   враждебность по отношению к мужчинам. 

 

Профсоюзы работников образования 

R– организмы 
  

Так как все одинаковые, 

поощрения и не поощрения 

являются несправедливым 

наказанием. 

  

  
  

Любят давать больше денег 

высоким людям – 

необоснованный случай. 

  

  

Успех или неудача не являются 

личной ответственностью. 

  

  

  

  
Качество, свободная воля и 

добродетель – смертельные враги 

для r-генотипа, который создаёт 

систему оправданий. 

  

  

Только «качественные» К люди 

не получают никаких оправданий. 

  

К-организмы 
  

Так как не все одинаковые, 

поощрения и не поощрения 

являются важными для 

обеспечения качества. 

  

  

Усердные работники создают 

свой дополнительный доход – 

заслуженная выгода. 
  

Успех или неудача по большей 

части это личная 

ответственность. Несчастные 

случаи должны строго 

отделяться от плохих решений. 

  

  

  

Эгалитаризм, детерминизм, 

релятивизм – смертельные враги 

для К-генотипа, который 
пропагандирует 

ответственность. 

  

  

Плохие студенты теряют баллы, 

плохие родители теряют 

опекунство над детьми, плохие 

учителя теряют работу. 

  

Что делают организмы r-типа: так как всё одинаковое, все одинаковые, поощрение и 
не поощрение учителей – несправедливо. Правильно? Если есть два учителя, и они 

оба усердно трудятся, им нужно платить одинаково. Почему вы поощряете или не 

поощряете меня? Почему вы запугиваете нас увольнением? Профсоюзы учителей 

защищают их в том числе от увольнения. Правильно? Так как они смотрят на всех 

как одинаковых, поощрение и не поощрение считаются несправедливыми 

наказаниями, это зло. Все, кто старается в чём-то нас поощрять или наоборот, кто 
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заставляет меня соревноваться с другим учителем, это зло. Так? Поэтому вы 

увидите профсоюзы учителей на стороне либералов, которые борются за всё это. 

Любят давать больше денег … Так как все одинаковые, они любят давать больше 

денег высоким людям, так? Как будто вы дискриминируете людей по 

росту. Бесполезный критерий, все одинаковые, у всех одинаковый уровень 

интеллекта, так же они проводят программы Head Start (Head Start можно 

перевести как начальное преимущество. Центры программы Head Start 
предлагают образовательные программы для детей в возрасте от 3 до 5 лет, а 

также услуги по поддержке их семей. Федеральная программа Head Start 

проводится с 1965 года, направлена на детей дошкольного возраста из семей с 

низкими доходами и призвана предоставлять им комплексные услуги по 

воспитанию, образованию и здравоохранению. – прим. перев.) В которых они берут 

детей из бедных районов, помещают их в Стэнфорд. Они говорят, все зависит от 

окружения, если поместить их в хорошее окружение, у них будут лучшие 

результаты. Эти программы Head Start закончились полным провалом. Полный 

провал. Верно? Потому что качество имеет значение. Если вы выросли в доме, где 

окружающие поступали безответственно, например, без отца, ваши качества уже 

ущербны. Вам нужно трудиться, чтобы раскрыть в себе хорошие гены и, действуя 
осознанно, принимать правильные решения. Чтобы ваша эпигенетика развивалась. 

И вы должны улучшить ваши качества. И когда вы найдёте партнера высокого 

качества, ваши гены станут сильнее. 

Победа или поражение не является личной ответственностью. 

Качество, свобода воли, добродетели, являются смертельными врагами для r-

генотипа. Это постоянная система самооправдания. «О, это была не моя ошибка». 

Или: «Ну, я обманул тебя, это просто ошибка, я просто увлёкся». Он просто увлёкся. 

Это постоянное самооправдание. Верно? Свободная воля, добродетель, выполнение 

обещаний, держать своё слово – это ужасно для r-генотипа. Только людям К-типа, 

обладающим высокими качествами, можно не давать никаких оправданий. 

Правильно? 

Итак, для организмов К-типа, так как не все одинаковые, существует разница в 
качестве. Поощрения или не поощрения, очень важны. Если мне надо дать 

образование определённой группе, если у меня есть целая школа, мне нужны 

лучшие учителя, я сделаю так, чтобы они соревновались. Потому что не все учителя 

одинаковые. Есть отвратительные учителя, есть учителя великолепные. Через 

соревнование можно выяснить, кто плохой, и уволить его и оставить хорошего. Это 

будет иметь положительный результат для всех этих детей. Верно? 

Работники, которые больше трудятся, тем самым создают свой дополнительный 

доход, это заслуженная выгода. 

Успех или неудача в большей степени это личная ответственность. Несчастные 

случаи должны быть строго отделены от плохих решений. Организмы К-типа 

очень любят помогать другим, тем, кому по-настоящему нужна помощь, из-за 
несчастного случая, например. Вы увидите это в статистике, количество денег, 

пожертвованных на благотворительность у консерваторов гораздо выше, чем у 

либералов. Либералы все время говорят о бедности, о бедных. Они показывают 

детей и говорят: «Разве вам не жалко бедных детей». Но по статистике они 

жертвуют гораздо меньше, чем консерваторы. Потому что помогать тому, кто по-
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настоящему в ней нуждается, кто попал в беду не по своей вине, свойственно К-

типу. 

Эгалитаризм, детерминизм, релятивизм – смертельные враги для К-генотипа, 

потому что все они утверждают, что нет разницы в качестве. Но все, кто по-

настоящему много вкладывался в своих детей, знают, что разница в качестве есть. 

Вы не сможете просто оставить своего ребёнка, в которого вы вкладывались много 

лет, на совершенно безответственного человека. Так ведь? Вы захотите прежде 
узнать родителей того, кому вы доверите своего ребёнка, его или её родителей. 

Какие это родители. Я их проверю сначала. Верно? Вы не отдадите любому 

встречному ваше дитя. «Да, я бы хотел, взять в жёны твою дочь». – «Держи». Нет. 

Вы сначала выясните всё о родителях, о ситуации в семье, ответственные ли они и т. 

д. Понимаете? Сначала вы вникните во всё это. 

Итак, всё, что изживает саму идею о существовании различий, например, 

релятивизм, детерминизм, эгалитаризм, – неприемлемо для организмов К-

типа. Плохие студенты теряют баллы, плохие родители теряют опекунство над 

детьми, плохие учителя теряют работу. Не все могут сдать тест по математике, 

чтобы предстать в выгодном свете. Если вы не решили уравнения, значит вы не 

решили уравнения. Вам не нужно думать о себе плохо или хорошо, примите это как 
есть. Просто выучите уравнения, пройдите тест снова и сделайте всё лучше. Так? Не 

нужно говорить: «О, я жертва, я не сдал, потому что тот человек расист, мой 

учитель расист». Я так говорил своему учителю. Нет, это не сработало. 

Плохие студенты теряют баллы, плохие родители теряют опекунство над 

детьми, плохие учителя теряют работу. Верно? 

Аборты 
В отношении абортов, мы увидим то же самое. У организмов r-типа низкий уровень 

вклада в потомство, отсутствует моногамия, в паре меньше взаимосвязи. Качества 

потомков не так важны в действительности. 

R– организмы 
  
Низкий уровень вклада в 

потомство – отсутствие 

моногамии, меньше взаимосвязи 

в паре. 

  

Качество потомка неважно. 

  

Маленькая дифференциация по 

качеству. 

  

«Лучше» это на самом деле 
хуже. 

  

Потомок, у которого ещё больше 

потомства – это не 

благоприятно. 

К-организмы 
  
Высокий уровень вклада в 

потомство – моногамия и тесная 

взаимосвязь в паре. 

  

  

Качество потомка очень важно. 

  

Высокая дифференциация по 

качеству. 

  

«Лучше» означает лучше. 
  

  

Потомок, у которого ещё больше 

потомства – это благоприятно. 
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Дети не «драгоценность», просто 

сделай другого. 

  

Зародыши это всего лишь 

«сгусток клеток». 
  

Повышенная сексуальность 

приводит к большему 

количеству детей, чем 

необходимо. 

  

Предпочтения родителей 

значительно превышают 

предпочтения детей. 

Дети «драгоценны» – не могут 

просто «сделать другого» 

  

Детей почитают. 

  

  
Пониженная сексуальность – 

несколько детей 

предпочтительнее. 

  

Предпочтения детей значительно 

превышают предпочтения 

родителей. 

Маленькая дифференциация по качеству. Потомок, у которого ещё больше 
потомства – это не благоприятно. Дети не так драгоценны, ты можешь сделать 

другого. Зародыши – это всего лишь клетки, они, по сути, не человеческие 

существа. Правильно? Поэтому вы можете видеть такие явления как 

«Планирование семьи» (Planned Parenthood – Американская федерация по 

регулированию рождаемости, пропагандирует аборты), сейчас об этом выходят 

видео. Люди смотрят и говорят: «Это даже не человек, не человек!» 

Предпочтения родителей значительно превышают предпочтения детей. Плод в 

утробе хочет жить, но решение мамы убить его значительно превышает его желание 

жить. У организмов К-типа наоборот: «Мне не важно, что ты хочешь, но ребёнок 

имеет право на жизнь». Правильно? Поэтому вы видите, что есть разница в 

подходах «за выбор» (pro-choice) и «за жизнь» (pro-life). И это конечно связано с 

генотипом, как они размножаются. Какую биологическую адаптацию они выбрали. 
Экономическая свобода против сексуальной свободы 

R– организмы 
  

Повышенная сексуальность, 

ненасытная тяга к разнообразию 

сексуальных партнёров. 

  

Низкая способность 

конкурировать на свободном 

рынке. 
  

Предпочитают сексуальную 

свободу экономической свободе. 

  

Предпочитают субсидии на секс, 

а не низкие налоги, так как 

лучше иметь больше 

К-организмы 
  

Пониженная сексуальность, 

меньше желания к разнообразию. 

  

Высокая способность 

конкурировать на свободном 

рынке. 

  
Экономическая свобода 

открывает возможность к поиску 

«качественных» моногамных 

партнёров. 

  

Предпочитают низкие налоги, а 

не субсидии на секс, так как это 
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сексуальных партнёров, чем 

высокие налоги. 

  

Предпочитают политику 

правительства, снижающую 

сексуальные стандарты и 
снимающую запреты – награда 

для безответственности. 

  

Согласны променять 

экономические свободы на 

сексуальные свободы. 

  

делает более вероятным 

аккумулирование ценных 

ресурсов сексуального рынка. 

Отвергают политику 

правительства, которая снижает 

сексуальные стандарты и 
снимает запреты – наказание 

безответственности. 

  

Cовершенно согласны променять 

сексуальные свободы на 

экономические свободы, так как 

соревнование увеличивает 

«качественные» … 

Организмы r-типа согласны на высокие налоги, если при этом будет меньше 

сексуальных запретов. Мы уже это рассматривали. Повышенная сексуальность, 
ненасытная тяга к разнообразию сексуальных партнёров. Низкая способность 

конкурировать на свободном рынке. Итак, они предпочитают сексуальную свободу 

свободе экономической, потому что экономическая свобода означает, что им 

придётся соревноваться на рынке. Они знают, что не смогут. Поэтому лучше у них 

будет возможность находить сексуальных партнёров не на основании успеха на 

свободном рынке, а на основании помощи, оказанной им правительством. Так? 

Правительство налагает ограничения на людей, которые могут соревноваться очень 

хорошо, способствуя разрушению среднего и малого бизнеса. Они будут 

поддерживать централизованное правительство, крупные монополии, пока те 

обещают сексуальную свободу. 

Предпочитают субсидии на секс, снова сексуальную свободу, верно? Все 

негативные последствия от вынашивания детей были безответственно 
ликвидированы правительством. Итак, дайте людям субсидии на секс, они 

выбирают секс-дотации, сексуальные свободы, а не экономические свободы. Они не 

хотят конкурировать на свободном рынке, они не так беспокоятся из-за высокого 

налогообложения, так как они хотят, чтобы им были доступны сексуальные 

привилегии. Поэтому они хотят создать ещё больше абортариев. Хотят создать ещё 

больше возможностей распространения презервативов через сайты. Хотят создать 

больше сайтов о контрацепции. Вы всегда можете увидеть это у левого крыла. 

Итак, они предпочитают политику правительства и образование, снижающую 

сексуальные стандарты и снимающую запреты, вознаграждение 

безответственности. Согласны променять экономические свободы на сексуальные 

свободы. 
Для К-типа организмов обратная ситуация. Они не хотят променять экономические 

свободы на сексуальные свободы, потому что знают, что могут преумножать 

благосостояние на свободном рынке. Они знают, что могут увеличить 

благосостояние. Они знают, что они честны и могут служить в чём-то людям очень 

хорошо, могут служить покупателям. Для них это означает возможность 

зарабатывать деньги. Они знают, что могут соревноваться, не бояться конкуренции. 
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Итак, К-типа организмы всегда справа, как вы сами можете видеть. Они против 

субсидий на секс, но они за экономические свободы. Поэтому они не любят высокие 

налоги. Верно? То, как они себя проявят на свободном рынке, дает им возможность 

встретить «качественных» партнёров. По мере того, как они увеличивают своё 

благосостояние, возрастает вероятность найти партнёра хорошего качества. 

Поэтому они не хотят, чтобы правительство искусственно изменяло рынок. 

Радикальный феминизм.  
Вы увидите, что r-организмы пропагандируют враждебность по отношению к 

мужчинам, преумножают r-генотип при постоянной опасности. Пропагандируют 

мужские качества для женщин, и пропагандируют женские качества для мужчин. 

Женоподобный мужчина является хорошим, он подчиняется женщинам. А 

женщины должны походить на супергероев. Так? Подружка Джеймса Бонда весом 

110 фунтов может побить 300 фунтового профессионального борца. Да, правильно. 

Если вы занимались смешанными единоборствами (ММА – Mixed Martial Arts), вы 

понимаете, что этого не может произойти. Вы курите травку. Этого не произойдёт. 

Вы не просто смотрите, иногда и потренируйтесь, и вы почувствуете, что значит, 

когда вас одолел, подавил тот, кто больше вас и сильнее и лучше владеет приемами 

борьбы. Вы поймете, каково это, когда кто-то вас подавляет. Это не шуточки. В 
спорте существуют различия в уровнях исполнения.  

R–организмы 
  

Поощряют враждебность по 

отношению к мужчинам, 

преумножают r-генотип при 

постоянной опасности. 

  

Поощряют мужественность в 

женщинах, поскольку отцы 

плохие. 
  

Должны поощрять 

безвозмездные социальные 

выплаты государственных 

ресурсов, чтобы притворяться, 

что мужчины не нужны. 

Препятствуют пристыжению r- 

поведения. 

  

  

Отрицают ответственность 
женщин. 

  

Поощряют формально 

установленный сексизм. 

К-организмы 
  

Поощряют симпатию к 

мужчинам. 

  

  

  

Принимают различия между 

полами. 

  
  

Знают, что мужчины нужны для 

набора К-генов, снижают власть 

государства. 

  

  

Знают, что необходимо 

подвергать остракизму поведение 

r-типа. 

  

Поощряют ответственность 
женщин. 

  

Отрицают формально 

установленный сексизм. 
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Итак, они поощряют мужественность в женщинах, поскольку отцы плохие и так 

далее. Должны поощрять безвозмездные социальные выплаты государственных 

ресурсов, чтобы притворяться, что мужчины не нужны. И конечно нельзя говорить, 

что женщины безответственны. Они всегда жертвы, и у них нет своей 

ответственности. Ошибаются только мужчины. Правильно? Культура такого рода 

развивается. Конечно, она направлена против позиции отца в доме. Это 

дестабилизирует общество и также к чему это приводит? Это приводит к 
нестабильности в среде хищников, у кроликов появляется страх перед хищниками, и 

они хотят быстрее размножаться. Итак, если вы сможете способствовать 

нестабильности в обществе, люди захотят размножаться. Девушки захотят иметь 

потомство, они будут быстрее достигать половой зрелости, снизят стандарты. Вы 

сможете заполучить больше девушек. 

К-организмы поощряют симпатию к мужчинам, принимают различия между 

мужчинами и женщинами. Например, в программе подготовки рейнджеров, по-

моему, это называется «Европейский тренинг для рейнджеров», было только две 

женщины, которые за всё время закончили эту тренировку. Сдали все нормативы. И 

они смогли всё пройти, только когда им снизили нормативы. Это реальная 

статистика. Даже если вы в кино видите, как женщины побеждают мужчин, если их 
сравнивать в настоящей схватке мужчина всегда победит. Это просто биология. 

Биологическая адаптация. Это не означает плохо или хорошо, это просто так, как 

оно есть. 

Знают, что необходимо подвергать остракизму поведение r-типа. Организмы К-

типа знают, что очень важно отвергать поведение r-типа, которое приведёт к 

размножению r-генотипа. Это увеличит нестабильность не только в доме, но и во 

всём обществе. Это приведёт к распространению безответственного поведения. 

Также организмы К-типа поощряют ответственность женщин. 

Контроль вооружения 
В отношении контроля вооружения, вы увидите схожую ситуацию, повторяющиеся 

одинаковые модели. Абсолютно, это самый главный показатель, самый главный 

показатель практически для любой теории, которая анализирует политику. Для 
любой. Не существует другого более значимого показателя, чем эти два генотипа – 

r-тип и К-тип. 

R-организмы 
  

Физическая агрессия подобна 

самоубийству – 

предпочтительнее словесные 

оскорбления. 

  

  
Постоянная опасность является 

питательной средой для них. 

  

Безоружность граждан является 

двойной выгодой для них. 

К-организмы 
  

Напористость является 

естественной – словесное 

оскорбление — это признание 

поражения, беспомощности. 

  

Признание криминала как «это 
не я», способны стрелять в целях 

самозащиты. 

  

Стабильность и пониженная 

опасность является питательной 
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Так как все равны, криминал 

вызывает симпатию – «это мог 

быть и я». 

  
Они не хотят соревноваться в 

честной борьбе – используют 

политиков вместо того чтобы 

рисковать собой. 

  

Надеются столкнуть в конфликте 

владельцев оружия с полицией – 

представителей К-типа. 

  

Кролики не могут быть волками 

– запрет на ношение зубов, 
кролики могут выжить и без них. 

средой – устранение криминала 

служит этой цели. 

Хотят соревноваться в честной 

борьбе, даже с криминалом. 

  

Не могут противостоять r-типу, 
поддерживаемому 

правительством. 

  

  

Сотрудничают с локальными 

силами безопасности. 

  

  

  

Хотят состязаться с r-типом, 

даже в сфере финансов – нет 
центрального банка. 

  

Организмы r-типа: физическая агрессия подобна самоубийству для r набора генов – 

предпочтительнее словесные оскорбления; постоянная опасность является 

питательной средой для них; безоружность граждан является двойной выгодой для 

r-типа. Если вы обезоружите К-тип, тогда весь К-тип может быть убит. Они не 

смогут больше себя защищать. У вас будет больше возможностей для спаривания. 

Они также не смогут защищать свои семьи. Посмотрите, как люди, которые 

поддерживают контроль вооружения, постоянно надеются столкнуть в конфликте 

владельцев оружия с полицией. Они слишком боятся прийти к вам домой, если вы 

владелец оружия, и сказать вам «опусти оружие». Потому что они знают, что вы 
будете стрелять в ответ. Поэтому они хотят, чтобы полиция это делала, чтобы 

правительство это делало, чтобы ложная власть сделала это, использовать силу, 

чтобы отнять личное право защищать себя. 

Так как все равны, криминал вызывает симпатию, нам следует иметь сострадание к 

преступникам, мы должны понимать, почему они такие. Понимаете, «это мог быть, 

и я», «все одинаковые», «мы все кролики, мы одинаковые, мы все кролики», «не 

существует разницы в качестве, нет вообще разницы, мы все одинаковые», 

«программа Head Start должна была быть очень успешной, но был полный провал, 

но давайте об этом не будем говорить». 

Они не хотят соревноваться в честной борьбе – используют политиков вместо 

того чтобы рисковать собой. 
Надеются столкнуть в конфликте владельцев оружия с полицией. Почему? Потому 

что полиция – это сильные мужчины или женщины К-типа. И владельцы оружия 

тоже мужчины и женщины К-типа. Итак, если вы заставите их пойти войной друг на 

друга, они уничтожат К-генотип. В общей популяции будет меньше К-типа. Это 

означает, что у r-типа появляется поле для деятельности. Поэтому вы можете 
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понять, зачем они поощряют враждебность по отношению к владельцам оружия и к 

полиции и пытаются разжечь неприязнь между ними. 

К-организмы: напористость является естественной – словесное оскорбление — 

это признание поражения. Если вы проиграли в соперничестве со мной и говорите: 

«Ты вонючая какашка», – вы вдвойне проигравший. Но если бы вы были 

организмом r-типа, то вы бы начали причитать: «О, он так расстроен, он такой 

бедный-несчастный, скорей помогите ему, дайте ему возможность выиграть! Он 
ведь так расстроен тем, что проигрывает. Дайте ему тоже награду!» Вы видите это в 

школах. «Дайте ему пройти тест по математике – он себя так плохо чувствует!» 

Восприятие преступника как «не я», положительно относится к применению 

огнестрельного оружия для самозащиты. 

Стабильность и пониженная опасность поддерживает К-тип генов – избавление 

от преступности служит этой цели. 

Желание соревноваться в условиях равного соперничества – даже с 

преступниками. Если преступник вооружён и угрожает моей семье – я тоже должен 

быть вооружён и уложу его на лопатки. Если это предполагает убийство – я не 

против. Я сделаю это. Без сомнений. К-тип не боится, он знает, что будет 

соревноваться. Они желает условий игры равных для всех. Они не хотят, чтобы враг 
был вооружён, а они нет. Они противостоят r-типу, но они не могут противостоять r-

типу плюс власти правительства. Поэтому набор генов К-типа вырождается на 

западе. Это очень, очень, очень опасно! К-тип попадает под контроль r-типа. 

Подобно тому как другие коммунистические страны начинают возвышаться по 

всему миру. 

Правительство 
Безопасность, долг, правительство – всё это невероятно предсказуемо. Вы можете 

убедиться, что если люди выбирают стратегию r-типа или К-типа, это даёт 

наилучшую возможность предсказать то, какие политические решения они будут 

принимать. Поэтому это так важно для Чхонильгук, и конституция Чхонильгук 

учитывает эти попытки сатанинской родословной разрушить цивилизацию, 

используя r-генотип. Конституция Чхонильгук защищает К-генотип. Она не 
истребляет r-генотип, набор генов r-типа может спокойно жить. Но они никогда не 

смогут получить политический контроль. Потому что правительство – это 

инструмент, который они используют для разрушения цивилизации. Чтобы 

монополизировать власть. Чтобы обеспечить доступ к «сексу» и повысить скорость 

размножения. В конституции Чхонильгук вы увидите очень чёткие запреты, 

которые сделают противозаконным рост правительства выше определённого уровня. 

Когда такой мир будет создан, люди там будут полностью свободны с 

минимальным в мире вмешательством правительства. Наибольшее процветание в 

мире – вы сами можете выбирать, с кем вам работать, выбирать, что делать с личной 

собственностью, выбирать защищать себя, достигать финансового процветания – 

настолько, насколько позволит ваш талант. Но вы находитесь в системе, которая 
понимает, что сатана использует свои гены, свою линию крови для того, чтобы 

попытаться разрушить цивилизацию, попытаться увеличить сексуальную 

беспорядочность, разрушить нравственные устои, разрушить стабильность 

социальной структуры семьи и т. д. Семьи с папой и мамой. Попытаться создать 
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атмосферу враждебности по отношению к отцам в семьях. И всё то, о чем мы 

говорили. 

И что поражает, когда мы смотрим на это, мы ясно видим, за чем стоит Мать Хан, и 

где стоим мы. Очень ясно. Кто пытается сосредоточить всю власть и силу 

правительства. И кто пытается децентрализовать власть правительства. Кто 

пытается идти в сторону манипулирования и эксплуатации ресурсов, а кто пытается 

обеспечить свободу соревнованиям. Чтобы люди могли идти так далеко, как они 
могут зайти. Всё что вам нужно сделать – сравнить конституции. Вы увидите, кто 

идёт в сторону сатанинского генотипа, а кто идёт в сторону Божьего генотипа, 

генотипа Царя. Вы увидите своими собственными глазами. Омма, ты хочешь 

сказать что-нибудь очень коротко? 

Ён А ним 
Давайте ещё раз тепло поаплодируем нашему пастору Муну. Спасибо! Как вы 

можете видеть, он полностью поглощен этим материалом о “r” и “К”. Когда он 

начал объяснять это, говорить про “r” и “К”, я сразу не поняла, что это такое “r” и 

“К”. Вообще не могла понять это. Теперь, когда он мне лично объяснил, я, наконец, 

поняла, что происходит (относительно “r” и “К”). Если у вас есть трудности с 

шокирующей информацией о “r” и “К”, и у вас есть много вопросов, в которых вы 
не можете разобраться – это (показывает в сторону экрана, где была презентация) 

принесёт вам много ясности. 

В нашей церкви мы понимаем историю через параллели истории из Божественного 

Принципа, не так ли? Так что у нас есть ясная картина всей человеческой истории. 

То, что вызывало у меня много непонимания – почему люди всегда делают тот или 

иной выбор. 

Взять к примеру историю холокоста. Мы увидим, что немецкая нацистская партия 

убивала евреев. Но больше информации всплывает, например, о том, что банкиры-

евреи в действительности помогали, спонсировали нацистов в убийстве своего же 

народа. Чтобы восстановить долг, который образовывался у нацистов перед их 

банками. Получается, банкиры-евреи помогали нацистам убивать своих же евреев. 

Это звучит очень жестоко, не так ли? 
И даже в корейской истории, во время японской колониальной оккупации, многие 

корейцы помогали японцам убивать своих же граждан. И они были более жестокие, 

чем японцы, в определённом смысле. Даже в Римской империи Матфей до того как 

стать апостолом Иисуса был собирателем налогов. Он со своими напарниками, 

собирателями налогов, отнимал деньги у евреев и отдавал их своим врагам 

римлянам. И кто знает, какими «методами» они при этом пользовались. Подумать 

только – как такое могло происходить? 

Свои же люди, говорящие на том же языке, живущие неподалёку и хорошо меня 

знающие, как только ситуация меняется – ищут моей смерти. Как такое может 

происходить – я никогда не могла этого понять. 

После вознесения Отца, многие лидеры, с которыми мы работали, увидев, что 
Истинная Мать больше не доверяет Кук Джин Ниму и Хёнг Джин Ниму, постепенно 

начинает отзываться о них негативно: «Я не могу им доверять» и все в таком духе, 

было удивительно наблюдать, как эти лидеры стали избегать отношений с Кук 

Джин Нимом и Хёнг Джин Нимом. Тот самый человек, который вместе с нами 

плакал: «О, мы должны освободить японских членов, мы должны решить вопрос 
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похищения людей в Японии», тот, кто хотел ездить вместе в Японию проводить 

расследование и бороться вместе, за две недели его словно подменили: «Они 

создали столько проблем. Они совершили так много ошибок. В Японской церкви, в 

Корейской церкви». Им не составило совершенно никакого труда предать Кук Джин 

Нима и Хёнг Джин Нима. Они говорили это Истинной Матери уже через две недели. 

Вы можете в это поверить? Как у них в уме это может так легко переключиться с 

одного на другое? Я не могла понять, пока не разобралась в этом материале, “r” и 
“К”. Я не исключаю личной ответственности этих людей, но я имею в виду, что для 

них ген выживания важнее всего остального. Больше ресурсов: ресурсы Кук Джин 

Нима и Хёнг Джин Нима резко уменьшились, а ресурсы Истинной Матери кажутся 

безграничными. И это самое главное для них. После того, как я действительно 

поняла этот материал, я осознала, что на самом деле происходило. Я смогла понять 

поведение людей. Тогда же я была полностью захвачена эмоциями. Но когда 

проанализировала эти прошлые события – поняла, вот что происходило на самом 

деле. 

Наш случай не имеет ничего общего с отношениями полов, с тем, что чья-то 

позиция выше, кто-то богаче, с тем, что кто-то милый, а кто-то серьёзен. Это никак 

не связано с личными качествами человека. Это зависит только от того, какой 
характер вы выбираете. Поэтому то, что сказал Отец – очень верно. Это война крови 

– вы выбираете родословную сатаны или родословную Бога. Это всё зависит от 

человека. 

Но вы можете возразить, что те люди тоже являются благословлёнными семьями, не 

получали ли они также родословную Бога через Благословение? Вы, возможно, 

зададите такой вопрос. Я тоже задавала такой вопрос. Но подумайте, не смотря на 

то, что вы получили благословение, сатанинский ген, который вы когда-то 

получили, остаётся. И через эпигенетику, хоть вы и благословлены Богом, хоть вы и 

спасены Христом, если вы будете продолжать открывать r-гены, и закрывать К-

гены, – это ваша свободная воля, и вы сами выбираете стать проявлением r-

генотипа, сатанинской родословной. Окружение, в котором мы живём, постоянно 

искушает нас выбрать r-ген. Поэтому, когда мы не осознаём того, что скрывается 
под поверхностью, забываем о том, чему учил нас Отец через учение об абсолютном 

сексе, и ответ именно здесь, это наш выбор и наша свободная воля выбрать, к какой 

родословной мы в реальности будем привиты. Братья и сёстры, давайте привьём 

себя к родословию нашего Царя, чтобы стать настоящими «сынами Божьими» и 

«невестами Христовыми». Аджу! 

Хёнг Джин ним 
Аминь, Аминь! Давайте напоследок прочтем из Чхонсонгён (в английском переводе 

стр. 1137): 

Сатана проник в душу Адама и Евы и стал с ними единым целым; таким образом 

они унаследовали его род. Почему Бог с таким большим Сердцем не может 

простить сатану? Ведь говорят, что Он прощает всех: и убийц, и разбойников! 
Еще говорят, что ты будешь прощен, если уверуешь в Иисуса. Почему же Бог не 

может простить сатану? Да потому, что тот очернил родословие человечества! 

Что это значит? Для Бога сатана — не кто иной, как прелюбодей.(Чхонсогён, 

книга 8, глава 2, раздел 2) 

Аминь! Давайте все поднимемся и вместе вознесём молитву. 
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Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Это так замечательно, что теперь развитие 

естественных наук подтверждает Твою истину. Истину, которую Ты передал 

человечеству в лице Господа Второго Пришествия, возвратившегося Иисуса Христа, 

который раскрыл миру грехопадение человека. Истинное грехопадение человека. 

Это всё имеет отношение к кровной родословной, к кровным войнам. Войны, 

которые не прекращались в течение всей истории это были войны кровных 

родословий. Борьба между Твоей кровью и кровью сатаны. Отец, так много всего 
постоянно пытается скрыть это, замаскировать, чтобы нам осталась неведома суть 

этой трагедии. Но только благодаря Твоей истине и физическому человеку – 

Господу Второго Пришествия, благодаря которому жива настоящая Божья 

родословная, теперь человечество может войти и получить благословение Царства 

Небесного на земле. Отец, мы проходим через период суда из-за падения Матери 

Хан, падения космического уровня и предательства. Но Отец, Твоё Царство всё 

равно наступит. Сейчас это уже провозглашено. Три царских права остаются в 

вертикальном подчинении Тебе, едины с Тобой. Чтобы выстоять и защитить Твою 

Родословную и Твоё Царство. Отец, мы благодарим Тебя, потому что в это время 

великих бедствий и, несмотря на то, что эти бедствия становятся всё тяжелее и 

будут продолжаться, мы будем оставаться преисполненными веры и силы. И даже в 
разгар преследований и издевательств мы не будем напуганы, нас не захватит дух 

страха. Потому что мы знаем, что мы можем сделать всё через Христа, который 

наполняет нас силами. Мы более чем победители и мы стоим с Тобой сегодня. Мы 

благодарим за всё, чем Ты укрепляешь нас, наполняешь нас, «помазываешь» нас 

Своим Духом. Мы благодарим Тебя, возносим Тебе всю хвалу, честь и славу. 

Отчитываемся в своё имя центральных благословлённых семей и молимся в Твоё 

драгоценное имя. Аминь! Аджу! Давайте все восславим Бога. Обнимите, 

поприветствуйте своего соседа, скажите: «Будь сильным и отважным!» 

 

Свобода и ответственность (29 ноября 2015) 

Мун Хёнг Джин 

29 ноября 2015. 
Давайте сегодня поговорим о свободе и ответственности. Давайте обратимся к 

Псалму 27:1-6. 

1. Псалом Давида. К тебе, Господи, взываю: твердыня моя! не будь безмолвен 

для меня, чтобы при безмолвии Твоем я не уподобился нисходящим в могилу. 

2. Услышь голос молений моих, когда я взываю к Тебе, когда поднимаю руки 

мои к святому храму Твоему. 

3. Не погуби меня с нечестивыми и с делающими неправду, которые с 

ближними своими говорят о мире, а в сердце у них зло. 

4. Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по делам рук их воздай им, 

отдай им заслуженное ими. 

5. За то, что они невнимательны к действиям Господа и к делу рук Его, Он 
разрушит их и не созиждет их. 

6. Благословен Господь, ибо Он услышал голос молений моих. 

Аминь, аминь! Сейчас удивительное время, скоро состоится освобождение предков. 

Я знаю многих людей, которые занимаются родовым мессианством, работают на 

передовой, но глубоко в сердце чувствуют, что они что-то не завершили. Особенно 

http://sanctuary-ru.org/590/
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по отношению к Отцу, который сказал, что необходимо освободить 210 поколений, 

чтобы они стали для вас служащими ангелами. Мы очень рады тому, что наконец-

то, в особенности в японской церкви братья и сестры могут быть полностью 

свободны от тисков архангела и обрести свободу, все их предки могут быть 

освобождены! Они больше не рабы тоталитаристам, людям, которые хотят только 

эксплуатировать их. Они признаны Небесами как великие герои, великие сыновья и 

дочери Бога, которые остались с Отцом, и пребывают с ним каждый день, жертвуя 
всем. Сейчас те люди, которые выступили по всему миру и являют свою истинную 

веру … Когда Отец был жив, он сказал, что две трети членов церкви Объединения – 

подделки. Он сказал: “Они ненастоящие и не верят в меня”. И благодаря Божьему 

суду вы видите ложь, ложных людей, вера которых фальшива, они не верят в Отца, 

находятся там ради денег или положения или чего-то еще. Теперь их можно ясно 

разглядеть. Потому что когда все четко проявляется, вот тогда истина выступает 

вперед. Тогда люди, обладающие истинной верой, встречаются с преследованиями, 

насмешками, обвинениями. Вот когда слава Божья сияет во всей своей силе. Мы 

живем в такое невероятное время. 

Всё, о чем говорит книга Откровения и Писание, буквально происходит на наших 

глазах. Этот отрывок из Писания показывает мольбу, прошение Богу Давида, царя 
Израиля. И Бог слышит его, слышит то, что он сохранил веру, несмотря на то, что 

над ним смеялись и прогнали, и пытались убить. И он пребывал в местности Геф и 

должен был скрываться в пещерах и взывал к Богу, и только горстка людей остались 

верны. Он просил Бога услышать его, сохранить его веру и преданность, и он также 

показал настоящее лицо тех, кто говорил о мире, о мире во всем мире: «Мы хотим 

мира во всем мире», но в сердцах своих нечестны. Они хотят «мира во всем мире», 

если они при этом могут выколачивать деньги из добропорядочных людей. Вот чего 

они хотят. И очень ясно было видно, как ведут себя тоталитаристы. 

Мы видели, как Мать исполнила роль вавилонской блудницы. Она поклоняется 

только себе, покинула Бога, оставила все провидение и провозгласила себя Богом, 

водрузила себя на трон, объединилась с сатаной. Полностью едина с сатаной. 

Открыла врата мерзости. Вавилон – это врата богов, и каждый теперь может заявить 
«мы все боги!», потому что как только вы прогоняете единого Бога и переходите к 

двум богам – это конец! Это конец! Вы мертвы и будете прокляты. Как только вы 

оставляете единого Бога – конец. И нет возврата. Потому что после этого вы 

получаете не только второго «Бога»-императрицу, Бога-мать, но и всех Истинных 

Детей, которые тоже будут называть себя богами. А затем внуки, и следующие 

поколения, разные люди, из разных родословий, которые будут говорить: «мы все 

должны стать богами». «Горе вам, толпа, созовите их всех, говоря «мы все должны 

стать богами». И это сделает вас всех грешниками перед Богом. Всех. И самыми 

худшими из грешников, которые верят в то, что они боги или хотят стать богами. 

И мы видим чашу мерзостей в ее руках, полностью совпадает пророчество в книге 

Откровения, 17 главе – «порфира и багряница, украшена золотом и драгоценными 
камнями», алая корона – все до последней буквы предсказано. И это явило великое 

падение Вавилона, великое падение высокомерного города и тех, кто следует за 

ним. 

Мы также видим, как она полностью лишает Отца трона. Это полное неуважение, 

даже если вы обычный выходец из Азии, это самое большое неуважение, особенно 
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если вы член царской семьи. Это самое худшее, что можете вы сделать. В истории 

за такое полагалась смертная казнь. Вы видите, что дух Божий полностью оставил 

их. Вы видите установление падшего четырехпозиционного основания в ложном 

учении Family Fraud (Fraud – обман, мошенничество – прим.переводчика), Family 

Fraudoration учит четырехпозиционному основанию грехопадения. Family 

Fraudoration за мир и единство во всем мире. «Давайте все объединимся и установим 

мир во всем мире!” – Мы просто хотим быть вашими правителями. И 
контролировать вас абсолютно». 

Установилась падшая, сатанинская модель. Ложный бог сатана сделал Еву 

партнером-субъектом, Адама – партнером-объектом и, конечно, создал ложное 

родословие. Четырехпозиционное основание было перевернуто множество раз, 

снова и снова, снова и снова (листает слайды с примерами перевернутого 

четырехпозиционного основания). Пропаганда с целью оправдания предательства, 

самопоклонения, нарциссизма зла. И здесь тоже (мы видели это много раз): «Адам 

первым пал с сатаной в Эдемском саду». «О, если бы Адам был бы просто более 

ответственным, если бы он не болтался по округе, не охотился, не занимался тем, 

чем занимался, если бы он был бы всегда рядом, то Ева бы не пала. Знаете, на самом 

деле Адам пал первым». «Адам пал первым» – этому они учат. «Сатана соблазнил 
Адама, и поскольку природа грехопадения сексуальная – у Адама и сатаны были 

гомосексуальные отношения, которые потом привели к запретным сексуальным 

отношениям с Евой, она пала, она была жертвой» – снова синдром «ухода женщины 

от ответственности» и оттуда пошли дети греха, распространившись с уровня семьи 

до мирового уровня. 

Мы видим, что Отца сместили, его корона пропала, спрятана. Имя Отца убрали с 

кольца Благословения. Убрали, его нет! Только имя Хан Хак Джа написано там. 

Отца там нет. Если ваш мозг настолько отупел, что вы не видите этого, и не 

понимаете, что это – полное предательство – простите, у вас только две мозговые 

клетки, либо вы – полный идиот! Или вы притворяетесь, и вы на самом деле никогда 

не верили в Отца, и вам все равно. Новая троица ФСЕММ – Истинный Отец и Бог 

находятся внутри Истинной Матери. Они полностью подчинены. Даже Бог, 
Создатель Вселенной внутри нее, и вообще, она и есть сам Бог. И этому придет 

черед. Мы говорили тем из вас, кто знает нас на протяжении трех лет, и вы видели, 

что чем больше она говорит, тем больше она раскрывает свое верование. И вы еще 

больше увидите в будущем. Под руководством Матери Х. мы видим полное 

изменение Писаний Истинного Отца, полное стирание Писания, полное осквернение 

Писания. Мы видим, как убрали национальный гимн, который был написан в муках, 

в пытках в самом худшем лагере – Хыннаме. Все эти страдания, вся эта боль… 

«Нет, нет, там не было настоящих страданий. Я страдала больше него!» Я всегда это 

слышал. «Я страдала больше Отца». Простите, но это заблуждение. Это бред. Скажи 

это мне, когда тебя побьют, испинают, будут лить на лицо воду, тогда скажи мне 

это. Высокомерие погубит. Погубит. Обет семьи, клятвы на Благословение, 
монотеизм на дитеизм и т. д. и т. д. – все это мы видели. Оставила положение 

верного объекта, провозгласила себя Богом, Мессией, единородной дочерью, 

лишила Отца трона, продвигает родословие Хан. Мы видели это. Неважно, сколько 

раз они пытаются замалчивать это – вы не сможете этого сделать, Family Frauds, вы 

не сможете скрыться. Я не имею в виду тех людей, кто находится здесь, кто уже 
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пробудился, но люди, которых окутала пелена пропаганды и политкорректности – 

вы не слышите истины! Никто не говорит к вам в истине! 

И вы видите, как она произнесла это своими устами. «Вся 2000-летняя 

провиденциальная история христианства существовала ради появления 

единородной дочери». И снова: «Все христианство существовало ради появления 

единородной дочери». «Все Небесное провидение существовало ради появления 

единородной дочери». «Великий род Хан, который должен был стать великой 
династией», «эта династия распространилась по всей Корее, Японии, и все вы, люди 

в Корее и Японии являетесь потомками моей династии». Вы все – продукт династии 

Хан. И в заключение: «Вся Корея существовала ради Господа Второго Пришествия 

– единородной дочери». Не просто полное отрицание, а на 180 градусов 

противоположно тому, о чем говорится в Принципе. И не обращайте внимание на 

то, что 2000-летняя история христианства существовала ради ожидания Жениха, 

неважно, что Жених оказался девушкой! Если Жених оказался девушкой, девушки, 

вы должны выйти замуж за девушку! Тут кроется маленькая проблемка. Может 

быть, в наши дни это круто и в тренде, но это нарушает Божью заповедь! 

А также поставила этих мошенников-архангелов, которые покрывают ее лестью, 

ужинают в модных ресторанах, превознося ее и поклоняясь перед ней. Почему? 
Потому что они уважают и любят ее? Нет, они просто хотят денег. Они хотят денег! 

Денег! Они будут первыми, кто подставит ее, мы говорили ей об этом 3 года назад. 

Если ты доверяешь злым и ложным ворам, ты получишь удар в спину. Если ты не 

можешь отличить честного человека от вора, то тебя ограбят. Тебя ограбят. Тебя 

обманут, ограбят, и мы не просто говорили ей, мы умоляли мать открыть глаза на 

это. 

Конечно, Хун Мо отделилась от нее, как мы и предупреждали ее три года назад. 

Конечно, она сказала, что Хун Мо никогда не предаст ее, и что она полностью 

контролирует Хун Мо, и то, что произошло с Отцом и группой Квака, никогда не 

произойдет с ней. Простите, но три года спустя, когда вся церковь стала 

разрушаться, она отделилась и теперь набирает членов в Японии. 

Почему это происходит? Мы изучали это на прошлых неделях. Это революционное 
учение. Впервые появилось биологическое, генетическое и эпигенетическое 

объяснение, почему люди выбирают определенные типы политики. Если вы 

поговорите с кем-то и узнаете, какую политику они поддерживают, то вы сможете 

выяснить, какие у них гены. Если вы сможете определить их политические взгляды, 

большинство которых можно разделить на эти две группы – организмы r-типа и 

организмы К-типа, где r – математическая постоянная коэффициента 

воспроизводства, и К – это математическая константа переносимого объема или 

количества ресурсов в данной среде обитания. Они относятся к двум различным 

видам организмов, которые обладают двумя различными репродуктивными 

стратегиями и системами выживания. Мы глубоко изучали это на протяжении двух 

недель. Кому это понравилось? Я думаю, что это понравилось западным людям, я 
надеюсь, что в Азии более молодые люди тоже поняли это. Мы открываем истину, 

которую Отец определил как центральную. Например, природу грехопадения. 

Природу сексуальных реалий. Природу родословия. Почему среди любви, жизни и 

родословия, родословие – самое главное? Это всегда оставалось загадкой, которую 

было трудно объяснить с научной точки зрения. Но впервые с биологической точки 
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зрения, с точки зрения эпигенетики и генетики мы смогли увидеть, что оно является 

фундаментальной движущей силой. Генетика и эпигенетика, стратегии выбора, 

свобода и ответственность всегда связаны, и они создают наборы генов на 

протяжении поколений, которые укрепляются и конкретизируются еще больше и 

еще сильнее. Их трудно менять. Мы все это изучали на прошлых службах – начиная 

c правительства, контроля над оружием, вы все это помните. Я не буду это 

повторять сегодня. 
Сегодня мы остановимся на радикальном феминизме. Почему вы не можете 

критиковать то, что является безусловно неправильным? Почему? Нам говорят о 

равенстве полов, и сейчас Мать приносит с собой равноправие полов. «Даешь права 

женщинам!» Как будто если вы говорите, что она что-то сделала неправильно, то вы 

выступаете против женщин! Или вы их ненавидите, и вы женоненавистник. Такова 

обычная феминистская тактика. 

Например, первоначальный проект эмансипации женщин изначально подразумевал 

дать женщинам право голоса. Они начали как штатное движение, как либеральное 

движение, как свободная ассоциация людей и т. д., но затем, постепенно их стали 

захватывать централизованные иерархии, правительства, бюрократии, и по мере 

этого их стали пропагандировать. И когда их стали пропагандировать, эти 
пропагандисты стали ассоциировать себя с изначальным движением, которое было 

органичным, которое было создано с целью бороться за равенство, а не за 

господство. Но они захватили их, они стали ассоциировать себя как часть этого 

движения, и если вы были против их политики, значит вы были против 

изначального движения, вы против женщин, вы женоненавистник и т. д. Это очень 

распространено в групповом поведении. Эти социальные организаторы понимают 

групповое поведение и групповое мышление, понимают групповую психологию, и 

поэтому они используют это на вас! Они используют это на людях. 

Итак, радикальный феминизм. Мы видели, что по сравнению с К-организмами, r-

организмы, например, кролики, быстрее размножаются, достигают половой 

зрелости быстрее, у них больше детей, они более распущены, они не создают 

парные связи на всю жизнь и т. д., поскольку r-организмы не могут сражаться с 
хищниками и хищники являются их сдерживающим фактором в этой среде. 

Помните это? Цель выбранной ими стратегии выживания – быстро воспроизвести 

свой набор генов, быстрее родить детей, как можно быстрее размножиться. «Мы не 

можем сражаться с хищниками, мы не можем остановить орлов, чтобы они не 

охотились на нас, мы не можем остановить лисиц и волков, чтобы они не поедали 

нас, поэтому нам нужно торопиться и рожать детей». Чем быстрее вы 

воспроизведетесь, тем быстрее этот набор генов выживет и т. д. Мы говорили об 

этом почти месяц. 

С другой стороны у К-организмов половое созревание наступает позже, они 

стараются найти качественных партнеров, создают долгосрочные парные связи. 

Например, волки создают связи на всю жизнь. Они воспитывают детей с большим 
вкладом, потому что они должны тренировать их для более трудных задач, они 

более интеллектуальны, у них более развит мозг, они должны обучить детей 

выживанию, охоте, вещам более трудным, чем поедание клевера или розовых 

цветов. Такие организмы, два типа стратегии через микроэволюционный процесс… 

(я говорил уже, если вы не слышали службы, посвященные этому, у христиан и 
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других верующих нет проблем с микроэволюцией, если вы не знаете разницу между 

микро и макроэволюцией, изучайте, я не буду повторять это). 

В рамках этих стратегий люди также делятся на две категории, два вида, которые 

занимают совершенно противоположные политические и социальные позиции, они 

придерживаются определенных взглядов, обычно с незначительными вариациями, и 

их скрытые цели (точно так же, как у животных) – воспроизведение и выживание, 

воспроизведение набора генов, родословия, это война родословий. 
Давайте рассмотрим в деталях один очень важный вопрос, потому что за последние 

50-60 лет западный мир провел великий социальный эксперимент по радикальному 

феминизму. Боролись против патриархата, за равенство женщин, за равноправие 

полов. Если вы были молоды в то время, то это для вас ключевые слова, которыми 

вас программировали, и когда вы слышите их, дофамин освобождается в вашем 

мозге и вы чувствуете себя хорошо. «О, это хорошо», – вас так запрограммировали. 

Если вы слышите те слова, что я сказал, вы думаете: «О, да, это классно». Потому 

что вас запрограммировали на одобрение этого текста. 

Организмы r-типа пропагандируют враждебность по отношению к 

мужчинам. Если вы не смотрели службу, посвященную всем этим вариациям, 

посмотрите. Существует враждебность по отношению к мужчинам. Потому что 
отсутствие мужчины в доме – это самая нестабильная среда с биологической точки 

зрения, это самая опасная среда для детей с точки зрения насилия над ними. Если 

отца нет в доме – это самая опасная среда. Если отца нет в доме – это самая опасная 

социальная среда для воспитания детей. Радикальный феминизм пропагандирует 

враждебность по отношению к мужчинам, и набор генов r-типа постоянно 

сталкивается с опасностью, потому что в доме нет стабильности. 

Также пропагандируется мужественность женщин. «Отцы злы, женщины могут 

всё сделать сами, они – супермены, суперженщины, могут все сделать сами, 

мужчины не нужны», и поскольку это ложь, они должны пропагандировать 

усиление правительства, потому что в конце концов для чего существует 

правительство? Для чего существует радикальный феминизм? Для перемещения 

ресурсов, вот для чего. Возложение вины на людей, чтобы они отдали ему ресурсы. 
Вот для чего это. Поэтому вам нужно правительство. Если вы в долгах, вам 

необходимо правительство, чтобы оно помогло вам. Вам же нужно где-то взять 

деньги. Обещания, что если вы разведетесь с мужем, если вы покажете бумагу о 

разводе, вы получите пособие, и даже если у вас незаконные отношения и вы спите 

со всеми подряд как шлюха, и рожаете детей, не волнуйтесь, государство будет 

продолжать давать вам деньги, или субсидии на секс. Поэтому вы видите, что r-

организмы пропагандируют усиление правительства, пропагандируют перемещение 

ресурсов. Потому что им нужно притворяться, что мужчины не нужны. И что 

мужчины являются самым важным социальным фактором в обеспечении 

безопасности ребенка. И также r-организмы противостоят тому, чтобы шлюх 

стыдили. Вы не можете сказать женщине, которая спала с разными мужчинами и 
рожала детей, что она шлюха. Вы не можете пристыдить ее этим. «Она такая же, как 

ты и я. Она такая же, как и девушка первого поколения, которая хранила себя для 

брака». Это r-организмы. Они приводят эти аргументы. 

Поэтому им нужно сделать качество относительным, и для того, чтобы этого 

добиться, им необходимо нивелировать эти различия между кем-то качественным и 
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кем-то менее качественным. И они должны уравнять возможности, чтобы сохранить 

сексуальную доступность, чтобы воспроизводить свой набор генов, выживать и т. д. 

си 

Они отрицают ответственность женщин, существует синдром «ухода женщины 

от ответственности”, который ассоциируется с этим движением. 

И также они пропагандируют институционную дискриминацию по половому 

признаку (сексизм). «Наверху собрались приверженцы патриархата, которые 
угнетают вас всех. С самого рождения вы все находитесь под гнетом великой 

патриархальной системы, и вы должны освободиться от этих цепей, девушки! Вы 

беспомощны, вы безупречны, вы все – жертвы, мужчины причиняют вам боль! Они 

бьют вас, совершают домашнее насилие над вами и т. д.» Это обычные заявления. 

Конечно, К-организмы говорят: «Нет, женщины более верны, женщины свободные 

люди, они также личности, у них есть ответственность. Если ты спишь с 5-6 

мужчинами, у тебя есть выбор, эти мужчины не сами по себе свалились на тебя, ты 

сделала выбор, ты человек, отвечающий за свои действия, у тебя есть 

ответственность. И ты должна следить за своим поведением. Да, люди совершают 

ошибки, есть искупление, но ты должна нести ответственность, ты должна отвечать 

за свои решения». Это не виктимизация, не уход от ответственности. 
Давайте посмотрим на структуру семьи. Существует значительное исследование, 

проведенное Freedomain Radio (https://freedomainradio.com/) я настоятельно 

рекомендую его к изучению. Эти слайды взяты из этой программы, которая провела 

превосходное исследование. Давайте взглянем на реальные факты. Нам говорили, 

что существует институт патриархии, который ненавидит всех женщин. Женщин в 

колледжах обучают тому, что все мужчины против них, что каждый мужчина – это 

скрытый хищник. Сколько из вас слышало это? Каждый мужчина – это скрытый 

хищник. Я сам слышал, как одна женщина говорила: «О, я поняла, что все мужчины 

– хищники». А кто ты, по-твоему?! 

Дурное обращение с детьми. Взгляните на реальные данные. Реальные данные 

показывают, что семья из женатых биологических родителей безусловно является 

самым безопасным местом для маленьких детей. Есть серьёзное насилие над 
ребенком и умеренное насилие над ребенком. Рассмотрим сначала умеренное 

насилие. У женатых биологических родителей 4 ребенка из 1000 подвергаются 

умеренному насилию. Вы видите, что в сравнении с этим, у матерей-одиночек с 

сожителем в 8 раз больше! Ребенка бьют, совершают насилие в 8 раз чаще. 

Давайте посмотрим на серьезное насилие над ребенком. Количество на 1000 детей – 

2,6 у женатых биологических родителей – это все еще самое безопасное место для 

детей. Это не означает, что ваши родители совершенны, что ваш отец никогда не 

ругается, но всё равно это самая безопасная среда для воспитания ребенка. Ничто не 

сравнится с этим. 2,6 на 1000 детей серьезно подвергаются насилию у женатых 

биологических родителей. В сравнении с 10-кратным увеличением этого числа у 

матерей-одиночек с сожителем. Это самая опасная среда, самая опасная по 
сравнению с женатыми биологическими родителями. С неженатыми 

биологическими родителями – в 5 раз больше. Просто тот факт, что они неженаты, 

создает большую социологическую разницу. Но вам не велят смотреть на эти 

данные: вы не должны быть объективны. Вы должны верить пропаганде, не 

смотреть на реальные данные! Вы должны верить правительству, потому что тогда 
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они более эффективно будут распределять ресурсы, вы должны верить им, если 

иерархия говорит вам это. Вы не должны изучать науку, реальные социологические 

данные. Самым безопасным местом является семья с женатыми биологическими 

родителями. 

Средняя продолжительность жизни у мужчин и женщин. 76,4 года у мужчин и 

81,2 года у женщин в среднем. Мужчины платят большинство налогов по 

социальному обеспечению и живут короче на 4,8 года, чем женщины, но 
правительство не производит справедливого уравнивания того, как распределяются 

эти фонды. Это означает, что в среднем женщины могут получать дополнительно на 

4,8 года больше пособий. Это на самом деле не патриархат. Если бы это был 

патриархат, всё было бы наоборот. Если существует великая теория заговора по 

угнетению женщин, то вам нужно их держать в подчинении, но вы видите, что 

мужчины платят больше. Вам не показывают эту статистику. 

Получатели социальных выплат. Разница при продолжительности жизни в 65 лет 

между мужчинами и женщинами составляет 2,6 года. Это означает 2,6 года 

дополнительных выплат для женщин среди тех, кто достиг 65-летнего возраста. 

Льготы и пособия социального обеспечения для пенсионеров, инвалидов труда, 

вдовцов/вдов или родителей, супругов пенсионеров или инвалидов труда. Вы 
видите, что 80% выплат среди супругов пенсионеров или инвалидов труда получают 

женщины, и почти 0% – мужчины. Среди всех взрослых, получающих льготы и 

пособия социального обеспечения, 45% составляют мужчины и 55% – женщины. 

80% мужчин и 63% женщин получают пенсию и пенсионные льготы. 14% женщин 

получают льготы как выжившие (вдовы или родители) и 8% получают льготы и 

пособия как супруги пенсионеров или инвалидов труда по сравнению только с 0,5% 

мужчин в обеих категориях. 

Отчисления в фонд социального страхования. Мужчины отчисляют 59,3%, 

женщины – 40,7%. Получаемые льготы и пособия – не равны. Мужчины 

вкладывают почти на 20 процентов больше, а получают примерно то же количество 

льгот и пособий от этой программы. Едва ли это патриархат! Если бы это был 

патриархат, всё было бы наоборот. Если вы вкладываете больше, то получаете 
больше. Женщины должны просить и умолять, чтобы получить льготы и пособия по 

социальному обеспечению, но данные показывают абсолютно противоположное. 

Программа медицинской помощи. Мужчины выплачивают за медицинскую помощь 

в среднем 1479 долларов каждый, тогда как женщины выплачивают 933 доллара 

каждая, что составляет 58,5% разницы. Вклад мужчин в программу медицинской 

помощи составляет 62,7%, женщин – 37,7%. Почти в два раза меньше. А получают 

больше. Но я думал, что везде патриархат! Который угнетает вас! Я думал, что все 

направлено против вас и женоненавистники угнетают вас. Может быть это 

правительственная виктимизация вашего мозга принижает вас? 58,5% разницы в 

количестве сделанного вклада. Мужчины должны вкладывать на 58,5% больше, а 

получают меньше пособий и льгот от программы медицинской помощи. Я думал, 
что все дело в равенстве полов, я думал, что все дело в борьбе за права ущемленных 

людей, тогда вы должны бороться за права мужчин! Феминисты из Family Fraud, вы 

должны сражаться за мужчин! 

Хроническая бездомность. 75% бездомных людей в США – мужчины, не женщины. 

Если существует патриархат, вы бы увидели, что они стараются заботиться о себе, о 
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мужчинах, что они против женщин, женоненавистники, выбрасывают их, ведь они 

все равно бесполезны. Вы видите это в реальности? Нет! Нет! 

Убийства. 78% убитых – мужчины. 22% – женщины. 

Смертность в боях/от несчастных случаев в Америке. 97% случаев смертности 

составляют мужчины. Женщины составляют почти 15% персонала армии США, но 

Пентагон не отправляет их на передовую военных действий. Что случилось с 

равенством там? “Нам нравится равноправие полов” – тогда идите на передовую, 
сражайтесь там и умрите! Раз хотите равенство полов. 97% мужчин должны 

умереть, они несут на себе бремя войны, они рискуют своей жизнью в бесполезных 

войнах, которые развязываются большими банками. И наши сыновья должны 

погибать там. А нам говорят о патриархате, который ненавидит женщин. Если бы 

это было правдой, то мы бы отправляли женщин на передовую. Невероятны 

масштабы тумана пропаганды, который окружает людей. Это как религия, это 

идеология. Что касается радикального феминизма, это не наблюдение, основанное 

на фактах, это религия. И, к сожалению, молодежь втянута в это. «Не смотрите на 

эти богохульные данные!» 

Самоубийства. 79% людей, которые убили себя – мужчины, 21% – женщины. 

Каждые 16 минут и 36 секунд один мужчина совершает самоубийство. Но мужчины 
– «предмет одноразового использования», у них есть сперма, миллиарды 

сперматозоидов, у женщин такие ценные яйцеклетки, поэтому ученые с 

биологической точки зрения считают, что мужчины “одноразовые”. Мы создали 

такую культуру, мы развили такие стереотипы о мужчинах: «мужчины убивают себя 

каждые 16 минут и 36 секунд? Не велика беда!» Представьте, что было бы, если бы 

каждые 16 минут и 36 секунд женщина совершала самоубийство из-за стресса, 

который она переживает в западном обществе? Были бы они возмущены этим? Вы 

видите лицемерие? «Пускай молодые мальчишки погибают, пусть они 

отправляются на войну и погибнут, пусть несут бремя войны. Выкусите, и будьте, 

наконец, мужчинами! У нас нет сострадания к вам! Вы же мужчины, у вас есть 

пенис! Вы – продукт одноразового употребления». Общественная трагедия 

заключается в том, что каждые 16 минут и 36 секунд мужчина совершает 
самоубийство из-за стресса. 

Уголовное наказание по месяцам. Исследования обнаружили «огромное 

неисследованное глубокое различие в федеральных уголовных делах. Условное 

задержание, уголовная судимость и другие предварительные наблюдаемые 

величины. Мужчины получают сроки на 63% длиннее, чем женщины за одно и то 

же преступление! С такой же уголовной историей мужчины получают на 63% 

длиннее сроки, чем женщины. Где же патриархат?! Где он? Я думал, что все дело в 

равенстве полов, почему же вы тогда не боретесь за права мужчин, которых 

посадили на 63% дольше, чем женщин, за те же самые преступления! Это не 

рационально, не так ли? Женщины также значительно чаще избегают штрафов и 

приговора, а также в два раза реже подвержены заключению под стражу. 
Существуют неисследованные глубокие различия в распределении приговора и т. д. 

Смертная казнь. 97,1% людей, убитых по вынесению смертного приговора – 

мужчины. И только 2,9% – женщины. Вы действительно хотите бороться за 

равенство полов в этом вопросе? 
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Зачисление в колледж. С 1970 по 2015 год. Вы видите здесь: красная линия – это 

женщины, синяя линия – мужчины. В 1970 году в колледжах было намного больше 

мужчин, а после изобретения бытовой техники (стиральных машин и т. д.), которая 

облегчила женщинам ведение домашнего хозяйства, вы видите увеличение 

количества женщин в колледжах. Не думаю, что в 70-80-х годах было много 

мужчин, которые выступали с демонстрациями перед колледжами, заявляя: «Не 

пускайте сюда этих девчонок! Не позволяйте им поступать!» Нет, если вы хотите 
учиться – хорошо, прекрасно – таково было отношение к этому на Западе. Где же 

патриархат? 

И сейчас в колледжах 57,7% женщин, тогда как мужчин 42,3%. Почему же ты не 

борешься за право на образование мужчин и мальчиков? Если ты выступаешь за 

равенство полов. Лицемер! Ты – полный лицемер, мошенник. В 2003 году было 1,34 

женщин на каждого мужчину, заканчивающего колледж с 4-летней программой 

обучения и 1,3 женщины на каждого мужчину последнего курса. Согласно 

информационному департаменту по образованию мужчины составляют только 44% 

абитуриентов колледжей. Колледжи не могут принимать студентов, которые не 

подают заявление, но почему все меньше мужчин подают заявления, и т.д. и т.п.? 

Занятость в сфере STEM (научно-технического и математического 
инженеринга). Доктором Венди Уильямс и доктором Стивеном Сиси были 

проведены исследования часто повторяющихся заявлений о предпочтении 

мужчинам в сфере STEM. И вот что они обнаружили: «Низкий уровень 

представительства женщин в академической науке часто приписывается в научной 

литературе и СМИ дискриминацией по половому признаку при приеме на работу. 

Потому во власти патриархат, и если вы – женщина, у вас нет преимуществ, и вас 

будут дискриминировать, и что на лицо факт дискриминации при приеме на работу 

по половому признаку, и вы не сможете поступить на работу. Вот как объясняется 

так называемое “неравенство в оплате труда мужчин и женщин”. Таково 

общепринятое мнение, которое проталкивается в СМИ или в научной литературе. 

Что же они обнаружили? «Здесь мы сделали доклад об экспериментах по приему на 

работу, в которых преподавательский состав рассмотрел гипотетических 
соискателей – мужчину и женщину, используя систематически различные резюме, 

скрывая идентичные ученые степени за ассистирование профессоров в биологии, 

инженеринге, экономике и психологии. Мужчины и женщины, члены 

преподавательского состава из всех 4 областей предпочли женщин-соискателей в 

соотношении 2:1». У вас в два раза больше преимуществ перед мальчиками! Где же 

здесь патриархат? Если вы хотите поступить на работу в сфере STEM, вы имеете 

шансы 2:1 – больше, чем мальчики, даже при равных данных. Просто потому, что 

вы – женщина, потому, что у вас есть вагина, поэтому у вас шансы 2 к 1 против 

таких же по квалификации мужчин с таким же образом жизни. И никто не хочет 

смотреть правде в глаза. Вы не хотите взглянуть на дискриминацию по половому 

признаку по отношению к мальчикам. Почему? Да потому что феминизм стал 
правительственной программой. И как любая правительственная программа он 

должен быть всегда радикальным, более радикальным. Если сравнить феминизм 50-

летней давности, у женщин сейчас еще больше предубеждений против мужчин, 

стало еще хуже. Поэтому нам нужно больше законов, больше финансирования, это – 

правительственная программа. Сравнивая образ жизни, женщины предпочитают 



594 

 

разведенных женщин более, чем женатых отцов (то есть речь здесь идет о членах 

преподавательского состава, которые выбирают соискателей), а мужчины 

предпочитают матерей, которые брали декретный отпуск матерям, которые не 

уходили в декрет и т. д. Вот статистика этого исследования. Если вы женщина, у вас 

шансы 2 к 1 получить работу (не потому что вы лучше, не потому что вы работаете 

больше) с такими же данными, что и у мужчин. У вас в 200 раз больше шансов 

получить работу. Где же патриархат? 
Домашнее насилие. Несмотря на часто повторяющиеся утверждения о том, что 

подавляющее большинство случаев домашнего насилия совершается мужчинами по 

отношению к женщинам – это не правда. Д-р Мартин С Файберт собрал коллекцию 

из 286 научных исследований, 221 эмпирических исследований и 65 обзоров и/или 

анализов, которые показывают, что женщины более, чем мужчины, агрессивны как 

физически, так и в отношениях с супругами или партнерами-мужчинами. Даже 

предвзятое (и не только по названию) «Бюро по насилию над женщинами» цитирует 

источники, которые говорят, что 34% домашнего насилия совершается против 

мужчин. Если вы удивлены, то «Бюро по насилию над мужчинами” не существует.  

Исследования показали, что среди зарегистрированных случаев домашнего насилия 

53,8% случаев совершается женщинами, не мужчинами. Я не говорю, что мужчины 
не совершают домашнего насилия, они совершают, но это не то, что пропаганда 

СМИ, туман пропаганды вколачивает в ваш мозг, о том, что мужчины – худшие 

создания, и вставляют картинки женщины с раскрытыми от ужаса темными глазами 

и закрытым ртом. Вы видели такие пропагандистские фотографии, которые 

изображают, что только женщины страдают от рук мужчин, а не мужчины – от 

насилия женщин, которым выкалывают глаза, стучат сковородками: «Просто 

заткнись и терпи». Это оскорбление, просто оскорбление. «Ты разве не мужчина, 

заткнись и терпи!» 

Д-р Дэнис Хайнс описала в деталях свои открытия по поводу того, как мужчины 

звонят на горячие линии по домашнему насилию и просят убежища. Я знаю много 

благородных мужчин, и я один из них. Я не применяю силу в отношениях со своей 

женой. Я знаю множество мужчин, которые не занимались боевыми искусствами, и 
которые не заинтересованы в том, чтобы применять физическую силу по 

отношению к людям. Все свое время они проводят за компьютером. И им не 

нравится, когда жена их бьет. Им не нравятся физические нападки жен. И во многих 

случаях они просто стойко сносят это. 

Но когда мужчины звонят на горячие линии по домашнему насилию, в 64% случаев 

им говорят, что они помогают только женщинам. В 32% случаев мужчин, 

подвергшимся домашнему насилию, отправляли в программу для рукоприкладчиков 

(англ. batterers’ programm – лицо, отличающееся агрессивным поведением, 

запугиванием и рукоприкладством по отношению к супруге – прим. перев.). Если на 

меня напала жена со сковородкой, я не хочу драться с ней, и я звоню на горячую 

линию по домашнему насилию, и в 32% случаев мне скажут, что они отправят меня 
на программу, по которой помогают мужчинам, чтобы те перестали бить своих жен. 

Ты получил удар сковородкой, ты звонишь и просишь помощи, а тебе говорят, что 

отправят тебя на программу для рукоприкладчиков, которая поможет тебе не бить 

жену. 
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Подумайте, если бы это случилось, например, в отношениях черных и белых, или, 

скажем, все произошло наоборот, и женщина, когда она звонит и обращается с 

просьбой о помощи, в 32% случаев ее отправляют на программу, которая поможет 

ей не бить своего мужа, в то время как она сама была избита мужем. 

Реальность такова, что множество порядочных мужчин страдают от этой 

несправедливости от рук пропагандистов феминизма. Ложь, жажда власти, 

облеченная в равноправие полов. Ложь, жажда власти и распределение ресурсов, 
облеченное в сладкую эмоциональную пропаганду. Чуть больше четверти из них, 

была дана рекомендация, обратиться к местной программе помощи. В целом, 8% 

мужчин, звонивших на горячие линии, расценили это очень полезным, тогда как 

69% сказали, что это совсем не помогло им. 

Могут ли мужчины получить помощь? Зап. Австралия. 

Посмотрите на сайт Отделения по защите детей и поддержки семьи Западной 

Австралии. Линия помощи женщинам в случаях домашнего насилия работает 24 

часа в сутки – прекрасно. Эта линия помогает женщинам, которые пострадали от 

домашнего насилия. Это включает консультации по телефону, информирование, 

советы, направление в местные группы поддержки и т.д., связь с полицией при 

необходимости и обеспечение возможности покинуть семью при необходимости и 
т.д. 

Линия помощи мужчинам в случаях домашнего насилия работает 24 часа в сутки. 

Прекрасно! Это услуга предоставляет консультации мужчинам, которые склонны 

к   насилию и жестокому обращению. 

Подождите минутку, горячая линия для помощи женщинам в ситуации насилия в 

семье обеспечивает поддержку женщинам, которые столкнулись с насилием. Тем 

временем, если вы мужчина, эта служба, проводит консультирование для мужчин, 

которые склонны к насилию и жестокому поведению. Это же вездесущий 

патриархат, не правда ли! Какой ужасный патриархат. 

Женщины, вы должны бороться против этого патриархата! Посмотрите, они вас 

притесняют! Если вы поддаётесь на эту пропаганду, вы просто идиот. Вы идиот. 

Федеральный закон о насилии над женщинами (VAWA) 

 Согласно Федеральному закону о насилии над женщинами – который 

является дискриминирующим уже в своём названии – утверждается поощрение 

осуществления «обязательного ареста» в отношении бытового насилия. 

 Это означает, что, если кто-то обратится в полицию, заявляя о жестоком 

обращении партнёра, арест должен быть осуществлён, даже если заявление 

оказалось ложным. Эта политика полностью игнорирует конституционную защиту 

«достаточного основания». 

 Итак, если кто-то позвонил из дома в полицию, полиция должна приехать и 

осуществить арест. Правильно? Без «достаточного основания», ваши 

конституционные права выставили за дверь. У вас нет конституционных прав, 

потому что вы мужчина. Ваши права за дверью. У вас нет конституционных прав. У 
вас нет права на присяжных, нет права оправдать себя. У вас нет прав. Вы 

отправитесь в тюрьму, потому что кто-то сделал звонок. У вас нет права защитить 

себя. У вас нет прав! А я думал, что все мы за билль о правах. Я думал, что 

феминистское движение против неравенства полов и они борются за равноправие 
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полов. Это такое благородное дело. За исключением отношения к мужчинам, когда 

мужчины страдают из-за ложных обвинений и тюремных наказаний. 

 «Доминирующий агрессор» в тексте закона означает, что мужей, которые 

звонят в полицию и заявляют на своих жен, применявших насилие, часто 

арестовывают или запугивают арестом. 

 Между тем, более половины женщин, которые были арестованы, не 
получают наказания, потому что их случаи аннулируются либо прокурорами, либо 

судьёй. 

 Согласно исследованиям, в Соединённом Королевстве (Великобритания) 

полиция угрожает арестом 47% мужчин, пережившим насилие со стороны 

сожительниц, полиция полностью игнорирует 35% мужчин, с которыми жестоко 

обращались, и 21% были в реальности арестованы вместо женщин-

правонарушительниц. 

То есть женщина била его, и 21% мужчин в таких случаях просто арестовывают. Но 

я думал, что существует всеобщий патриархат, который пытается вас уничтожить. 

Представьте себе, если бы было всё наоборот. Представьте, что за избиение мужа 

арестовали 21% женщин, которые обратились в полицию, из-за того, что муж их 

бил. Когда на самом деле он вас избивал. Это честно по отношению к вам? 
Справедливо ли это? Вы думаете это справедливо? Это не справедливо. А вы 

покупаетесь на эту пропаганду. Вы идиот, потому что вы не хотите смотреть на 

настоящие факты. Вы покупаетесь на феминистскую пропаганду, потому что не 

хотите видеть факты, потому в ваших глазах мужчины одноразовые. И вы не 

думаете, что это пародия, когда говорите о сочувствии, что каждые 16 минут, один 

мужчина убивает себя, потому что он потерял всякую надежду в жизни. 

 Закон о насилии над женщинами также обеспечивает женщинам 

бесплатного юрисконсультанта, чтобы добиться обвинения в жестоком обращении, 

тем временем мужчины должны за свои деньги искать и оплачивать адвоката или 

справляться без него. 

 Думаю, что это по-честному, правда? Это по-честному. Итак, если есть 
обвинения в жестоком обращении, женщине выделяют бесплатно 

юрисконсультанта, и мужчины должны платить за консультанта. Даже если их 

просто обвинили. Это честно, не так ли? В этом протестующем мире пропаганды и 

правительственных программ, это честно, правильно? Вы видите, что происходит, 

когда вы верите архангелу? Вы живёте в обмане. В перевернутом с ног на голову 

мире, вы верите политикам, и не замечаете реальности и страданий, которые в 

действительности вас окружают. Вы верите в тупых политиков, которые врут. 

 Так как женщины редко, если вообще когда-либо, преследуются за дачу 

ложных показаний о жестоком обращении, VAWA (Закон о насилии над 

женщинами) подталкивает женщин делать необоснованные взимания в случае 

развода. 

 В своей книге Доктор Стефан Баскервиль «Введение в опекунство: война 

против отцовства, брака и семьи», описывает, как жёны, стремясь оставить право 

опеки над детьми за собой, слушая адвокатов, обвиняют мужей в жестоком 

обращении, что автоматически гарантирует запретительный судебный приказ. 



597 

 

Если вы разводитесь, просто обвините его, просто скажите, он бил вас. И вы 

получите детей. Вы должны сделать это. В некоторых штатах, если вы этого не 

сделали, если вам адвокат не подсказал, вас могут осудить за противозаконное 

действие. О, но ведь существует всеобщий патриархат. Правильно? Тотальный 

патриархат, правильно? Помните, всё действует против вас, дамы. Вы жертвы, вы 

непорочные, вы беззащитные, вы высокоморальные, вы хрупкие и слабые. И вы 

полностью зависите от того, поменяются ли мужчины или нет. Как только они 
изменятся, ваша ситуация станет намного лучше. У вас нет власти, вы слабые, и 

хрупкие – никуда не годные. Во всём виноваты мужчины! Правильно? Вы 

понимаете суть этого послания? Если у вас есть мозги, вы поймёте, что это послание 

обесценивает вас. Если вы считаете, что мужчины должны измениться, чтобы все 

женщины были свободны, вы считаете, в то что женщины никчёмные. Вы не 

думаете, что женщины нравственные существа, которые могут направлять свою 

судьбу и изменить свою жизнь. Вы «подстраиваетесь» под программу 

правительства. Одна феминистка-блоггер написала: “Правительственные 

программы (феминистские правительственные программы) помещают женщин в 

безвыходные «коробки», и вы можете разглядывать их через окно. Если по 

случайности, они исцелятся от различных травм, которые они пережили, тогда не 
будет больше поводов для спонсирования. Правильно? Им нужен повод, чтобы 

трезвонить вокруг, посмотрите на этих женщин, которых уже не вернешь. Из-за 

мужчин! Поэтому нам так нужны эти масштабные правительственные программы. 

Нам надо больше средств на это”. 

Понимаете, что я имею в виду? Эти женщины, просто песчинки, в самих женщинах 

никто по-настоящему не заинтересован. Чтобы возвысить этих женщин. Если вы 

хотите сделать женщин сильнее, научите их, как защищать себя и стрелять из 

пистолета. Так вы придадите им сил. Вы хотите сделать это? Вы и вправду хотите 

их сделать сильнее? Я не хочу, чтобы моя дочь боялась ходить по переулкам. Я 

хочу, чтобы она была вооружена, и подготовлена, когда она выходит из дома. И 

если какой-нибудь дурак пытается дотронуться до неё, он будет повержен. Это 

означает силу. А не пребывание в клетке, когда люди бояться поглядеть на вас, 
говоря, какая вы бедненькая. Чтобы использовать вас и получить ещё больше денег 

от правительства. Это не означает иметь силу. Вы просто песчинка. На самом же 

деле вы человек, отвечающий за свои действия, женщины — носители морали. У 

вас есть сила, у вас есть ответственность, у вас есть свобода, вы способны отличать 

добро от зла. Не только у мужчин есть ответственность, но и у вас. 

 Для судей обязательно рассмотрение обвинений в бытовом насилии при 

определении права опеки над детьми, при этом не нужны доказательства жестокого 

обращения. Любое обвинение фактически гарантирует, что женщина получает 

право опеки над детьми и финансовую поддержку, которая прилагается к этому. 

Развод. 66 % женщин являются инициаторами развода. 66%. Почему так много 

женщин за развод? Мы уже говорили с вами про архангелов, которые как будто 
говорят: «Выходи за меня, крошка. Избавься от этого дурака. Выходи за меня 

замуж, девочка. Я о тебе позабочусь. А ты делай всё что хочешь, ведь я о тебе 

позабочусь». Помните это? 66 % – “избавься от своего мужа, разрушь самое 

надёжное окружение для развития детей, избавься от него, уничтожь эту среду, и в 
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10 раз увеличь риск подвергнуться насилию”. Потому что у них столько власти. Вы 

видите это лицемерие? Полнейшее лицемерие. 

Вы можете посмотреть на это исследование из Милуоки (штат Висконсин). 

Опека над детьми. 

18% мужчин и 82% женщин получают право опеки над детьми. Где тут тотальный 

патриархат? Если бы и вправду мужчины всё контролировали, и думали, что 

женщины абсолютно бесполезны, что их нужно полностью растоптать, почему они 
получают детей? В 82% случаев. Должна быть полностью противоположная 

ситуация, если существует всеобщий патриархат. Вы понимаете? Должно быть 

наоборот. 

Сейчас я не имею в виду людей, которые пришли на службу, потому что женщины, 

которые пришли сюда, поскольку они выбрали прийти сюда, вы, женщины, 

истинные женщины. Вы не живёте ради самих себя, вы не ищите власти. Вы здесь 

находитесь, потому что вас преследовали и жестоко обращались с вами, потому что 

вы защищаете своего Жениха, Христа и Отца. Поэтому вы настоящие. Я не говорю о 

вас здесь. И вы понимаете это, не так ли? Итак, если вы здесь не по собственному 

желанию, вы можете послушать и поразмыслить об этом. Если вы сейчас смотрите 

нас по телевизору или интернету, посмотрите на факты. Включите мозги. У вас есть 
мозг, пошевелите им! 

Опека над детьми: 82% детей отправляются к женщинам. Административное 

судебное управление в Небраске опубликовало поразительное исследование 

2012года, 72% детей остаются с матерями. 

Количество детей, живущих с матерями-одиночками, увеличивалось с 1960 года. В 

1960 году оно составляло 8%, а в 2012 году уже 24%. 

Средние государственные выплаты на детей в год. Здесь вы видите количество 

денег, выделенное государством на детские выплаты мужчинам и женщинам, а 

здесь полученное количество денег мужчинами и женщинами. Матери одиночки 

получают эти дотации в 53,4% случаев, отцы – только в 28,8% случаев. На половину 

меньше. Где же патриархат? 

Детские выплаты. Матери-одиночки с большей вероятностью получают полную 
или частичную государственную дотацию на детей по сравнению с отцами, 

опекающими детей. 32% отцов не получают ничего из причитающегося им по 

сравнению с 25% матерей-одиночек. 

Занятость отцов, оставшихся с детьми: с 70%, а сейчас до 66% – полный рабочий 

день. Частичная занятость – 20% и не работают – 14 %. 

Занятость матерей-одиночек: 24% – не работают, 29% – частично заняты, и только 

47% работают полный рабочий день. 

Занятость мужчин на 20% больше, чем женщин. Где здесь патриархат? Если мы 

говорим о равенстве, почему женщин не принуждают работать полный рабочий 

день? Ведь должно быть равенство. Они должны вкладываться на равных, так? 

Различия в оплате труда у мужчин и женщин. Женщинам платят 77 центов, в то 
время как мужчины получают 1 доллар за такое же время. Это пропаганда, которую 

вы вероятно слышали. 

 При оценке информации, собранной в 2009 году во время переписи 

населения Соединённых Штатов, специально для Бюро статистики труда США, 
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исследователи обнаружили, что в общей группе женщины в среднем получают 

36,278$, по сравнению с 47,127$ у мужчин. 

Ура, вы попались, верно? Феминистки могут сказать: «Да, посмотрите на эту 

разницу в оплате труда! Мы вас поймали!» Дофамин, дофамин, дофамин, выше, 

выше, выше. Но есть небольшая проблема с такой статистикой. Которой не бывает в 

других видах статистик. Посмотрите сюда. 

 Эта разница в 23% получается при сравнении усредненного годового 
заработка всех мужчин и усреднённого годового заработка всех женщин – без учёта 

дополнительных переменных. 

Не было учета дополнительных переменных. Например, таких, которые мы уже 

рассматривали. Например, на 20% меньше вероятности иметь полный рабочий день. 

Или больничные по уходу за детьми, или 6-месячный декрет для ухода за 

новорожденным. Вы думаете, что мужчина может 6 месяцев не ходить на работу, 

чтобы заботиться о ребёнке, который столкнулся с жестоким обращением и ожидать 

что он получит все 100% оплаты за этот год? Может ли он? Вы видите, наука — это 

инструмент пропаганды. 

Дополнительные переменные не учитываются. Это полный обман. То, что вы 

слышите по телевизору – полный обман. Так пошевелите мозгами, и вы увидите 
реальность, что патриархата не существует. 

Продолжительность рабочего дня. 

67% женщин работают от 1 до 34 часов, по сравнению с 33% у мужчин. 68% 

мужчин вынуждены работать 41 час в неделю и более по сравнению с 32% женщин. 

В США Закон о справедливых трудовых стандартах требует, чтобы работникам 

оплачивали в 1,5 раза больше, чем обычно, если они работают более 40 часов в 

неделю. Если учесть, что больше мужчин работает сверхурочно, это немаловажно в 

контексте неравенства в оплате труда. 

Недельный заработок в зависимости от семейного положения. Если вы семейный 

человек, то будет разница в заработке у мужчин и у женщин. Если вы никогда не 

были семейным (для мужчин и для женщин) зарплаты, по сути, одинаковые. 
Но я думал, что это патриархат. Нет, когда вы выходите замуж, и у вас появляются 

дети, согласно ВОЗ вы должны кормить младенца грудью в течение 6 месяцев для 

его здорового развития. Многие женщины пользуются этой возможностью и берут 

отпуск. Может это и есть фактор, влияющий на отставание в оплате труда. Может 

хоть на немного. Конечно, мы не можем принимать во внимание эти величины, 

потому они не выгодны для государственных программ и дальнейшей пропаганды, 

чтобы и дальше промывать мозги и способствовать ещё более неадекватному и 

безответственному поведению женщин. Не так ли? 

Смертность на рабочем месте в США. Среди всех случаев смертей на рабочем 

месте – на мужчин приходится 93%. Вы же понимаете, мы должны бороться против 

неравенства женщин на рабочих местах. Пусть погибает 50% мужчин и 50% 

женщин. Всё ради равенства и равноправия полов, дааа! Дофамин, дофамин!… Вы 
видите, как серьёзно вас запрограммировали? Даже если вы не верите, что мы 

«сидим на игле» пропаганды, вы натренированы обществом впадать в истерику, 

когда слышите подобные вещи. Смертность на рабочем месте, мужчины умирают в 

93% случаев. Где здесь патриархат? 

Алименты для лиц, виновных в изнасиловании. 
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 Суд в нескольких штатах наложил алименты на жертву насилия мужского 

пола в пользу женщины, совершавшей изнасилование, – как в соответствии с 

законодательством, так и по другим обстоятельствам. 

 Вы правильно прочитали – несовершеннолетние подростки, жертвы 

изнасилования были принуждены к выплате алиментов за ребёнка, отцом которого 

они стали в результате секса, на который они не соглашались и по закону не могли 
давать согласие в таком возрасте. 

 В Калифорнии апелляционный суд признал обоснованным постановление, 

принуждающее 15-летнего мальчика платить алименты женщине, изнасиловавшей 

его и после этого забеременевшей и родившей. 

Очевидно, что это педофилия со стороны женщины. 15-летний мальчик, который 

был изнасилован, был принуждён платить за ребёнка. Но, конечно, “мужчина не 

может быть принуждён к сексу, потому что он может контролировать эрекцию”, 

так? Я лично знаю буддийских монахов, которые не способны контролировать 

эрекцию. Вы понимаете это? Что вы знаете о 15-летнем мужчине? Если вы что-то 

знаете о мужчинах, когда тебе 15 лет, даже если ты споткнешься о порог, у тебя 

будет эрекция. Она возникает не только за счёт сексуальной стимуляции. Ты 

просыпаешься с эрекцией, если ты до смерти напуган – у тебя будет эрекция. Это 
научно подтверждено. Может у кого-то из вас есть эрекция СЕЙЧАС. Это 

реальность, ребята! Молодой парень, которого изнасиловала женщина старше него, 

жертва педофилии, – вынужден платить за ребёнка. 

 Взрослый мужчина в Луизиане был принужден к выплате алиментов 

женщине, которая после орального секса с презервативом без его разрешения 

использовала его сперму для зачатия. Национальная группа исследований в области 

правопорядка оценила это как «безусловную ответственность в отношении 

спермы», т.е. мужчина отвечает за свою сперму независимо от обстоятельств. 

Невыплаты алиментов. (сокращённо) 

Согласно законам США мужчина не может быть освобождён от выплаты алиментов 

в постоянном объёме ни при каких обстоятельствах. Даже если обвинение против 
вас оказалось необоснованным – вы всё-равно должны платить. Где же здесь 

патриархат? Я думал, что здесь чудовищный патриархат, полностью подавляющий 

женщин, возвышающий мужчин. Нет. Мне жаль, здесь нет патриархата. 

 (сокращённо) По закону США военным запаса положена небольшая 

компенсация транспортных расходов, морального ущерба (отрыва от семьи) и 

СМЕРТИ при участии в боевых действиях. Небольшая компенсация. При этом они 

не только не освобождаются от алиментов, но и обязаны выплачивать их в прежнем 

объёме. 

 Алименты Франка Хатли. (сокр.) Это ещё одна ужасающая история. Франк 

Хатли в 1986 году провёл 19 месяцев в тюрьме, несмотря на то, что у него вообще 

не было детей. Ему приходилось выплачивать алименты даже после того, как 
генетическая экспертиза подтвердила, что ребёнок, за которого он платит – не его. В 

1986 году подруга Хатли забеременела, родила сына (она ему изменила), заявила, 

что это сын Франка. Вскоре после рождения мальчика они расстались, никогда не 

были женаты и не жили вместе. Когда у него не было возможности выплачивать 

алименты из-за увольнения с работы, он дважды оказывался в тюрьме за невыплату 
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алиментов (2006, 2008). После судов, через которые он прошёл, от выплаты 

алиментов его освободили, но до сих пор не восстановили его водительские права. 

Не смотря на её неверность и ложное признание его отцом и причинение ему день за 

днём все 19 месяцев стресса и страданий в тюрьме, она это вообще никак не 

компенсировала. Где же патриархат? Где он? Я думал, что в шкафу спрятан 

чудовищный монстр, который пугает вас, и вы готовы ему всё отдать. 

Алименты, статистика по годам. Законы штатов, касающиеся алиментов, 
прошедшие в 60-70-е годы были задуманы с целью поддержки неработающих или 

супругов с низким доходом после развода. Многие штаты позволяли получать 

алименты в течение всей жизни. Они индексировались с учётом инфляции. В 1993-м 

они составляли 8,4 миллиарда, а сейчас это 11,2 миллиарда долларов. В 2012 году 

женщины получили 10,5 миллиардов – 94%. Мужчины получили только 6% 

алиментов. Где здесь патриархат? Где же вопиющая дискриминация женщин? Как 

на счёт того, что это дискриминация против мужчин? Это матриархат. Такова 

реальность. 

Что я подразумеваю под матриархатом? Посмотрите на исследования детских 

дошкольных учреждений. 1997 год. Исследования Национального института 

здоровья детей и развития человека США показали, что даже в возрасте 15 месяцев 
мальчики в детских учреждениях получают менее качественную помощь и 

отношение к ним со стороны персонала менее позитивное, чем к девочкам. 

Есть много объяснений того, почему так получается. Например, мальчики чаще 

отвергают авторитет старших и их поведение более агрессивно в ответ на 

негативное отношение к ним. 

Подобную дискриминацию по отношению к мальчикам продемонстрировало и 

эпохальное исследование от 2012 года, которое подробно рассмотрело движущие 

силы, стоящие за дискриминацией. 

Когда независимые наблюдатели приходили на программы в дошкольные детские 

заведения, в которых 94% работников – женщины… если вы живёте в городе, то с 

большой вероятностью до старших классов вам вообще может не встретиться ни 

один мужчина-воспитатель или педагог. С большой вероятностью. Вы выросли в 
семье без отца, ходили в садик, где женщины составляют 94%. Вы пошли в 

начальную школу, где учителя также в основном женщины. Директорами могут 

быть и мужчины, но вы с ними мало общаетесь. Потом в средней школе 

большинство учителей также женщины. Только в старшей школе вы сталкиваетесь с 

педагогами мужчинами, но к этому времени вам уже 13-14 лет. Вы видите? Таким 

образом, на западе сейчас уже нет патриархата, есть матриархат. Женщины 

воспитывают мальчиков и девочек значительно больше времени, чем мужчины в 

западном мире. Нет патриархата, есть матриархат. 

Но также согласно независимым наблюдателям (не мужчинам или женщинам – 

независимым наблюдателям): «Важно отметить, что гендерно-дифференцированная 

модель воспитания в детских дошкольных заведений проявляется в возрасте 2 лет, 
до того, как мальчики и девочки начнут значительно отличаться друг от друга в 

своем поведении в играх, как было описано в литературе и подтверждено нашими 

наблюдениями за детьми ясельного возраста в этом исследовании. Полученные 

данные, касающиеся описания воспитателей в их отношениях с детьми, 

представляют особый интерес в свете субстанциальных доказательств того, что 
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отношения учащегося и учителя/воспитателя играют важную и, возможно, 

определяющую роль в содействии положительному вовлечению детей в процесс 

начального образования, и в учебу, и в общение”. 

Еще одно интересное замечание в исследовании: «Трудно поверить, что 

воспитатели двухлетних детей развили гендерные стереотипы, которые причиняют 

вред мальчикам, хотя это именно то, что подразумевают полученные данные – 

вероятность этого важно проверить в будущих исследованиях». Таким образом, с 2-
летнего возраста, если ты мальчик, ты получишь гендерные стереотипы, которые 

причиняют вред тебе как мальчику. Это ясный показатель дискриминации по 

половому признаку, когда женщины-воспитатели рассматривают мальчиков как 

проблемных или более гиперактивных, чем девочек, они не сидят смирно и т. д. и т. 

д. Это независимое исследование ясно показывает, что к тебе хуже относятся, если 

ты мальчик. Потому что «ты нехороший мальчик!», потому что существуют серии 

двигательных типов образования, необходимых мальчикам. Они не способны 

высидеть в длинном ряду стульев и учиться, слушая кого-то, стоящего у доски, кто 

испытывает к ним отвращение. Они учатся в движении и в действии, вообще-то. 

То, что мы видим – сплошной обман. Вы можете видеть, что Family Fraudoration уже 

“проглотила” это, и выступает так, как будто является частью правительственной 
пропагандисткой машины. И это на самом деле так! Они хотят извлекать деньги для 

безответственных женщин, для безответственных бесчестных женщин. Для 

безответственных и непорядочных! И хотят постоянно делать из себя жертву. 

Истинная реальность показывает, почему Федерация семей рушится, полностью 

разваливается. Потому что они полностью предали Отца. И постоянно проявляют 

враждебность по отношению к Отцу: «Он виноват, он мучил Мать! Он сделал ее 

жизнь трудной! Он сделал нашу жизнь трудной!» Такого рода делание из себя 

жертвы, то же самое, что и правительственная пропаганда феминизма. И это 

прекрасный способ заставить добрых мужчин чувствовать свою вину, чтобы 

извлекать из них ресурсы, чтобы красть у них. И я скажу добрым людям, которые 

смотрят сейчас это, мужчины и женщины похожи. Вы – честные, вы заслуживаете 

уважения, и не поддерживайте непорядочных женщин. У вас нет обязательств 
поддерживать людей, которые осквернили Отца, а также непорядочных мужчин, 

которые находятся под руководством непорядочных женщин. У вас нет 

обязательств финансировать их, у вас нет обязательств служить им, и вы должны 

быть мужественными и назвать их своими именами – мошенниками. 

Слова Ён А Ним: 

Уже 1 час дня! Как ответственные и почитаемые мужчины и женщины, давайте еще 

раз поаплодируем нашему пастору Муну. Это была трудная для понимания тема. 

Дорогой, уже час дня! Ладно, я укорочу свою речь. 

Несколько раз я слышала лекции по Божественному Принципу, которые давала 

женщина. И когда мы говорили на щекотливую тему грехопадения, о том, что Ева 

пала первой, когда мы слышали о том, что Ева первой совершила грехопадение, в 
комнате становилось так тихо. И так как она была лектором-женщиной, она 

становилась тише воды, ниже травы. Пару раз эта женщина-лектор говорила: 

«Знаете что, да, Ева совершила грехопадение первой, и поэтому ее все обвиняют, но 

где был Адам в это время? Он должен был защищать ее, должен был сказать ей: 

«Нет, не делай этого»!» И все женщины в аудитории подхватывали это и говорили: 
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«Да, где был Адам?!», а мужчинам было стыдно, они чувствовали вину, отводили 

глаза, стараясь не смотреть на лектора. Это была обычная ситуация, когда лекцию о 

грехопадении давала женщина. И я должна признать, что я была одной из тих 

женщин. Я не выкрикивала, но про себя я думала: «Да, правильно, где был Адам?!» 

– такова была моя реакция, я одобряла это. 

Мы должны задуматься, настоящее ли это освобождение женщин? Или же ложное? 

Потому что когда вы открываете этот ящик, как сделала эта женщина-лектор, говоря 
это, она имела в виду, что женщины не в состоянии отличить, что есть добро, что 

есть зло, что женщины глупы, и что мужчины всегда должны быть рядом, чтобы 

говорить ей, что делать: «Остановись, тебе лучше остановиться», что мужчинам 

нужно всегда быть рядом, потому что женщины безмозглы. Вот что 

подразумевается под этим. Поэтому это не есть настоящее раскрепощение женщин.  

Я всегда думала: «Зачем Ева поступила так? Почему она поступила плохо? Из-за нее 

нас все обвиняют, что с ней было не так?» Мы все чувствовали вину. Всякий раз 

читая Бытие о грехопадении, я чувствовала, что не хочу читать об этом. Но недавно 

я обнаружила, что любовь Бога заключалась в том, что Он предупреждал женщину. 

Когда преступник хочет совершить преступление, он нацелен на легкую добычу. 

Когда он хочет влезть в дом, он не будет вламываться в дом, который тщательно 
закрыт со всех сторон, где установлены камеры наблюдения, он не будет вторгаться 

в этот дом. Скорее всего, он нацелится на дом, где двери не заперты, окна открыты и 

нет камер наблюдения. Преступник пойдет по легкому пути. У архангела в 

Эдемском саду было две мишени – Адам и Ева. И он понял, что женщина – более 

легкая цель. Поэтому он пошел к ней, чтобы искусить ее властью: «Ты станешь 

подобна Богу, твои глаза откроются». Я поняла, да, это правда, мы более уязвимы к 

этим искушениям, к этим приятным словам, к этой сладкой лжи, поэтому Бог дает 

нам дополнительное предупреждение: «Женщины, будьте осторожны, будьте 

внимательны к искушениям архангела». Это есть дополнительная любовь Бога – 

предупреждать женщин не попадаться в эти ловушки. 

Когда мы сегодня слышали о настоящем феминизме, об иронии настоящего 

феминизма, об истинном лице феминизма, нам было неприятно. Но я очень верю в 
то, что женщина, которая по-настоящему сильна, храбра, которая готова жить и 

умереть ради Христа, которая встанет на защиту Христа, даже если столкнется с 

преследованиями, эта женщина – истинная женщина, о которой говорил Отец. В 

этом заключается честь женщины. Эта женщина – супергерой, суперженщина, это 

истинная надежда для этой новой эры женщин. Аджу! 

Слова ХенгДжин нима: Аджу, аминь! Спасибо, Омма! Давайте завершим словами 

из Чхонсонгён, 563. Давайте прочтем вместе. 

Что нужно человеку сделать, чтобы взять на себя ответственность? Как вы 

должны поступить, чтобы стать человеком, способным принять на себя 

ответственность? Вам нужно занять такое положение, чтобы вы смогли 

отвергнуть сатанинские чувства и сатанинский род, с которыми вы связаны от 
рождения. (139-249, 1986.1.31) (Книга 5, глава 1, 4.7). 

Аминь, аминь. Давайте все поднимемся со своих мест, давайте помолимся все 

вместе, если хотите, возьмитесь за руки. 

Отец, мы приходим к Тебе сегодня. Отец, мы просим Тебя раскрыть наши глаза и 

наши сердца в то время, когда мы сталкиваемся с реальностью и перестаем верить 
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туману пропаганды, которую подсунул нам сатана. Отец, мы являемся свободными 

и нравственными людьми, мужчинами и женщинами, которые на 100 процентов 

ответственны за свои действия. Мы – свободные представители, которые могут 

принимать нравственные решения. И мы созданы по Твоему образу. Поэтому, Отец, 

та культура, которая пытается сделать женщин безответственными, чтобы избежать 

обвинений – это сатанинская культура, которая делает женщин бессильными, 

которая делает из них бутафорский реквизит в витрине. Позволь людям узреть 
сквозь этот фальшивую иллюзию. Позволь выступить настоящим женщинам, и 

мужчинам, которые любят их, поддерживают и вдохновляют их, которые укрепляют 

их. Позволь восстать настоящим людям, тем, кто хочет стать истинным, быть 

честным, быть уважаемым, жить с добродетелью, добром и праведностью, 

стремиться к вере в Тебя, принести Тебе славу. Единственное, что делают эти 

ложные, мошеннические движения сатанизма, будь то радикальный феминизм, будь 

то социализм, и т. д. – только искушают людей, чтобы те жили согласно их похоти к 

власти. Но эпоха истинных женщин, о которой пророчествовал Отец, мы знаем, что 

ее не могут возглавить такие проститутки, которые продают себя, отбрасывая свою 

ответственность и свободу. Эту эпоху могут возглавить только истинные женщины, 

которые берут на себя полную ответственность во всех решениях, которые они 
принимают, не обвиняя при этом никого другого, и беря на себя с отвагой все 

обвинения в негативизме. Чтобы они были сильными, отважными, бесстрашными и 

жили ради большей цели, а не ради нарциссизма, самолюбования, чтобы они жили 

ради чего-то большего, чем является их Создатель, Который любит их, и создал их 

еще до того, как они оказались в утробе матери. Отец, мы молимся за таких невест 

Христовых, чтобы они выступили сегодня. За истинных женщин, которые возглавят 

истинную революцию для того, чтобы создать мирный мир, которые будут вести в 

новое тысячелетие, не стремясь к власти, а подчиняясь Богу, отдавая славу, живя 

ради славы Бога, перестав доверять страшилкам о патриархии и поймут, насколько 

они привилегированны, и будут сражаться за то, чтобы возвысить своих мужей и 

сыновей, будут сражаться за то, чтобы воспитать новое поколение мужчин, которых 

не будут подвергать насилию, и которые смогут гордиться собой как мужчины и 
смогут возвысить мужчин и женщин последующих поколений. Отец, мы 

благодарим Тебя за сегодняшний день, мы благодарим за бросающие вызов слова, 

которые были даны на службе, и мы молимся, чтобы эти слова проникли в сердца 

тех, кто смотрел эту службу по всему миру и здесь. Мы берем ответственность за то, 

во что мы верим и что мы делаем. И мы приносим Тебе всю славу, хвалу и честь. 

Мы приносим отчет от имени центральных благословленных семей, 

присутствующих здесь и по всему миру и приносим Тебе всю славу. Аминь. Аджу! 

Обнимите свою жену/мужа, соседа. Подбодрите их, скажите: «Будь настоящим, 

будь настоящим!» 

 

Славьте Бога! (13 декабря 2015) 
Мун Хёнг Джин 

13 декабря 2015 года 

Бог сказал: «Выведи мой народ». И теперь дьявол не может за них держаться. У 

более тысячи двухсот человек были освобождены предки. Они заставляли этих 

членов из Японии платить Чхонпхёну от 180 до 200 тысяч долларов. Поэтому люди 

http://sanctuary-ru.org/627/
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брали кредиты, их дети брали кредиты, продавали все свое имущество, стараясь 

провести эту церемонию освобождения. Но есть только один-единственный 

законный наследник, который имеет полномочия проводить освобождение предков, 

и все братья и сестры могут принять участие в нем, и быть свободными от расистов 

Family Fraud (fraud – обманщик, мошенник), которые вымогают деньги своими 

грязными руками, пытаясь эксплуатировать японских членов. Народ Божий больше 

не раб этим вымогателям. И это благословленный день, это благословение, что наш 
народ может освободиться от сатанинских тисков и сатанинского контроля. Мы так 

благодарны. 

На этой неделе мы разговаривали с нашим корейским лидером. Это было в среду 

вечером, мы праздновали в доме м-ра Тима Элдера, мы реально «совершили налет» 

на его дом, стали готовить пресные лепешки – хлеб по рецепту 18 века, колбасу 

чоризо (испанская сырокопченая колбаса – прим. перев.), колбаски, и замечательно 

провели время с ребятами. М-р Ли, лидер Кореи, сказал: «Я знаю, грядет время, 

когда Святой Дух спустится на землю». Он сказал, что чувствует это в своей душе, 

что такое время наступает. И я сказал: «Ты должен прочесть Библию». И мы вместе 

открыли 1-е Послание к Коринфянам, 12 главу. В этой части говорится о духовных 

дарах Святого Духа. Позвольте мне зачитать вам.  
8. Одному дается Духом слово мудрости, другому слово знания, тем же 

Духом; 

9. иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом; 

10. иному чудотворения, иному пророчество, иному различение духов, иному 

разные языки, иному истолкование языков. 

11. Все же сие производит один и тот же Дух, разделяя каждому особо, как 

Ему угодно. 

Библия, Писание, Божье Слово описывает движение и работу Святого Духа как 

движение Божьего Духа. Мы не просто должны ожидать сошествия Святого Духа, 

Дух уже пришел! Сейчас по всему миру братья и сестры пробуждаются, получают 

«слово знания», «слово мудрости», веру, восстановление своей веры, исцеление и т. 

д. Мы думаем, что действие Святого Духа – это только исцеление, излечение 
болезней и недугов, воскрешение из мертвых. Но движение Святого Духа, как 

описывает Бог, проявляется даже и в том, что люди начинают осознавать: «Боже 

мой, погодите-ка, мне нужно вернуться под авторитет Истинного Отца». Это – 

«слово мудрости и различение духов», которые даются тем же Божьим Духом. 

Возможно, мы ожидаем каких-то потрясающих событий, какие мы видели в 

христианских фильмах, но Бог за гранью воображения. Бог захватывает даже нашу 

повседневную жизнь, когда Он дает нам слова мудрости, слова знания, веры – это 

все та же чудодейственная сила Духа, аминь. Мы должны это понимать, потому что 

если мы не понимаем, то мы не сможем различить движение Бога. И если мы не 

сможем различить движение Бога, мы будем всё еще ждать Его, а он уже будет 

действовать в это время! Поэтому для нас это крайне важно. Поэтому мы 
вдохновляем братьев и сестер в Корее вернуться к Библии, к Писанию, к Слову, 

потому что Слово необходимо, чтобы вернуться к корням, к основанию всего этого. 

Это центральное Слово. 

Сегодня мы будем делать то, что Отец всегда делал после великой победы, то, что 

известно как путь Чук Сон, путь Чук Сон – это празднование! Отец всегда 
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праздновал. И всю эту неделю я готовился к интеллектуальной службе, к научной 

службе о r- и К-стратегии, но мой дух был так подавлен, как будто ему чего-то 

недостает. Потому что после каждой победы Отец всегда праздновал. И такие 

праздничные мероприятия имеют крайне важное значение. Потому что когда Отец 

прославлял Бога, он восхвалял милость Божью, победу Бога и для нас это самый 

главный момент. Да, мы – воины, мы находимся на поле боя, мы сражаемся, но мы 

не должны забывать прославлять Бога! Когда мы одерживаем победу и когда Бог 
движется в Духе, мы должны прославлять Его! Потому что есть один способ вести 

бой, сражаясь, продираясь с трудом, и другой – вести бой с радостью. Вы знаете, что 

самые выдающиеся мастера боевых искусств веселятся на своем октагоне (клетка, 

восьмиугольник, где проводятся бои – прим. перев.). Они получают удовольствие от 

этой битвы. Таким же образом и мы можем сражаться, когда пытаемся прорваться. 

Мы, быть может, сражаемся против сатаны, против сил, которые нам угрожают, но 

мы должны пребывать в радости Божьей. Потому что в этом наша сила! Иначе битва 

поглотит нас, битва иссушит нас. Поэтому нам нужно «подзаряжаться» 

электричеством Святого Духа. 

И сегодня мы будем делать то, что делал Отец. Быть с Отцом – не значит всегда 

познавать глубокую истину, как например, многие люди подходили ко мне и 
говорили, что им нравится тема о К- и r-стратегиях, об эволюционной биологии, 

которая демонстрирует основные выводы из того, чему учил Отец – о родословии, 

генетике и т. д. И всё это очень важно. И я на самом деле готовил целую службу об 

этом сегодня. Еще одну. Но я вдруг почувствовал, что сегодня мы должны 

прославлять Бога. Отец был очень спонтанным. И я не говорил никому, буквально 

пару людей знали о том, что мы будем сегодня делать. 

Мы хотим поклоняться и служить Богу сегодня. Вот что сказал один пастор: «Вы 

становитесь тем, чему поклоняетесь». Если вы поклоняетесь знаниям, вы всего лишь 

больше заполнитесь знаниями, если вы станете выделять знания. Если вы 

стремитесь к любой эгоистичной выгоде, вы будете излучать это. Но если вы 

поклоняетесь Богу, если вы учитесь тому, как поклоняться Богу, вы уподобитесь 

Христу. Когда мы поклоняемся Богу, мы становимся похожи на Христа. Потому что 
поклоняться – не значит то, как мы чувствуем. Многие люди… мы обычно хотим 

почувствовать что-то необыкновенное. Мы хотим почувствовать движение Святого 

Духа, мы хотим почувствовать «несущийся сильный ветер» (Деяния 2:2 – прим. 

перев.): «О, Господи, да, я чувствую!» Но иногда вы этого не чувствуете! Порой вы 

вообще ничего не чувствуете. Но даже когда вы ничего не чувствуете, вся практика 

поклонения – это борьба с сатаной, сражение. Если вы не чувствуете и не хотите, вы 

все равно продолжаете наносить удары. Если вас зажали в угол, вы продолжаете 

отбиваться, вы проводите контратаку, вы наносите контрудары. Поэтому даже если 

нам не хочется поклоняться, крайне важно учиться поклоняться. Это не зависит от 

наших чувств. Наука это подтверждает. Например, если вы в плохом настроении, и 

вы начинаете улыбаться, в вашем мозге выделяются гормоны, которые делают вас 
счастливыми, даже если вам грустно. Поэтому неважно, что вы чувствуете. Вы 

видите, что это взаимосвязано, как Бог влияет на наше тело, на наш дух, как мы 

действуем, как мы двигаемся, как мы поклоняемся Богу – это всё напрямую влияет 

на то, как вы будете себя чувствовать. В какой-то момент вы можете чувствовать 

себя ужасно, и тогда вы начинаете прославлять Бога… Я помню, как мы с моей 
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женой впервые слушали евангельские песни, это было сразу после вознесения Отца, 

когда весь Чхонпхён, тоталитарный режим наступал на нас. Мы должны были 

молчать. Когда Отец перешел в духовный мир, мы вернулись в свою комнату и 

включили евангельские песни. И мы слушали и слушали песню за песней, это 

продолжалось несколько часов. И мы просто рыдали, рыдали, думая о милости 

Божьей, о силе Божьей любви. о том, как велик Бог, что он пожертвовал собой, умер 

на кресте за меня, чтобы спасти меня. Просто размышляли об этом и медитировали, 
и в этом месте было такое движение Святого Духа. Я почувствовал, что мы 

получили крещение Святым Духом. Мы были переполнены Святым Духом. И с того 

момента, Евангелие стало неотъемлемой частью нашей жизни. Даже наши дети 

сейчас слушают евангельскую музыку, все время включают ее дома, в машине, куда 

бы мы ни отправились. То, что мы слушаем – тому мы и поклоняемся, и это 

становится частью нас самих, потому что мы повторяем это внутри себя снова и 

снова. И когда мы закладываем в наше сознание слова прославления и служения, 

это начинает резонировать в нашем духе. 

Поэтому сегодня мы хотим быть с Отцом. Мы хотим быть спонтанными. Вы 

помните, когда мы только начали свое служение в Пенсильвании, мы сказали, что 

дело не в религии. Мы здесь не для того, чтобы сделать людей более религиозными. 
Мы хотим, чтобы у людей были отношения с Богом. Связь с Богом! Это корень, из 

которого исходит наша свобода, дары свободы, все это исходит из 

взаимоотношений с Богом и отношений с Христом. 

Наша страна благословлена самыми разными музыкальными служениями, которые 

прославляют Бога, которые уже поняли культуру прославления, которые поняли, 

как быть помешанными на Иисусе, как не заботиться о том, что обо мне думают 

другие. Больше всего мешает в поклонении, когда люди думают: «Что обо мне 

думает этот человек, который стоит тут рядом?» Особенно молодые люди очень 

сильно подвержены этому: «О, Шмита, (игра слов: заменяет восклицание «oh, shit – 

о, черт» на shmita (shemitah) – похоже по звучанию и добавляет колорита. Шмита 

– седьмой год семилетнего сельскохозяйственного цикла, 

предусмотреного Торой для Земли Израиля. В течение этого года Хёнг Джин Ним 
давал целую серию служб, разъясняющих смысл этого года. 2015 – год шмиты. – 

Прим. перев.) эта девушка сейчас на меня смотрит, я, наверное, выгляжу по-

дурацки». Они полностью захвачены этим духом. Как мы можем избавиться от 

этого духа? Как мы можем обрести свободу? Когда нам все равно, что люди думают 

о нас. Нам все равно, что думают о нас остальные, о том, как Бог действует в нашей 

жизни. Нам все равно, что люди говорят у нас за спиной. Подумайте только, мы так 

благословлены. Нас уже презирают, над нами уже насмехаются, над нами 

подшучивают, нас называют еретиками, нам нечего терять! Мы можем прославлять 

Бога и наслаждаться этим. Мы полностью свободны. Нам не нужно «нунчи», что по-

корейски значит оглядываться на других, проверять, куда ветер дует, и позволять 

кому-то диктовать вам, как поклоняться Богу. Кто тогда находится в подчинении? 
Если мы настоящие воины, мы должны слышать боевой клич Бога. Мы должны 

слышать голос пастыря. Не те жалкие голоса людей, которые насмехаются над 

нами. Кого волнует то, что они думают? «Мне по барабану, что они думают». Мы 

должны быть свободны, и Бог хочет, чтобы мы были свободны, чтобы мы были 

свободны в Нём. Потому что в Нём – истинная свобода. Поэтому сегодня мы хотим 
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прославлять Бога, мы хотим быть с Отцом, мы хотим быть с Иисусом, мы хотим 

быть в их присутствии, даже в таком небольшом помещении – место не имеет 

значения. Мы хотим быть в их присутствии. 

Пожалуйста, подготовьте видео. Это прекрасная служба в церкви Вефиль на 

Западном побережье (их музыка https://www.youtube.com/user/ibethelmusic/videos). 

Когда мы начнем прославлять Бога, когда мы начнем двигаться с Богом, я хочу, 

чтобы вы осознавали себя, в том смысле, что вы должны видеть, насколько вы 
восприимчивы к тому, как смотрят на вас другие. Видите ли, все очень сильно 

реагируют на то, что думают о них другие люди. Тогда как мы должны быть 

чувствительны к Духу Божьему, к движению Божьего Духа, почему мы откликаемся 

на то, как движется Бог? Почему мы не восприимчивы к тому, что говорит Бог? 

«Возложи руки на этого человека и помолись за него сейчас!» – почему мы не 

слышим этого? Нас заботит, сработает это или нет, смотрит ли кто-то на меня. Если 

мы так остро реагируем, это значит, что нас заботит бренность этого мира. Так вы 

не получите благословение. Разные трудности, которые мы испытываем, 

неприятели, с которыми мы сталкиваемся, разные обстоятельства, которые нам 

приходится преодолевать, потому что мы – воины… Мы не сможем одержать 

победу, если мы реагируем на людей. Мы может громко кричать, действовать 
жестко и решительно, но почему мы так чувствительны к тому, что скажут люди? 

Мы должны быть чувствительны к Духу Божьему. И когда мы будем слушать эти 

песни, все будет сегодня по-другому. Мы просто хотим праздновать с Отцом. Мы 

хотим быть спонтанными. 

Одна из прекрасных черт Отца заключается в том, что он был непредсказуемым. Он 

был таким непредсказуемым! Быть рядом с ним было так весело! Потому что Отец 

супернепредсказуемый. Он мог сидеть в углу и вдруг закричать «Ууууу! (фраза по-

корейски)». Находиться рядом с ним – значит быть готовым к любым 

неожиданностям. Вы не знали, чего ожидать! Вот она радость и веселье от 

пребывания с Богом. Когда мы ходим путями Божьими, мы оживлены и 

взволнованы, потому что мы не знаем, чего ожидать, это не запланировано, этого 

нет в расписании. Бог действует так, как Он этого хочет. 
Сегодня мы хотим просто прославлять Бога. И я хочу, чтобы вы заглянули внутрь 

себя. Осознайте, как вы запуганы дьяволом. Посмотрите, как вы чувствительны к 

тому, что подумают о вас другие. Услышьте эти голоса, эти голоса, которые 

приходят к вам, отбросьте их. Отбросьте их. «Мне все равно, что вы думаете. Я буду 

прославлять Бога, и я постараюсь понять, что хочет сказать мне Бог». Может быть, 

кто-то борется с чем-то, может, кому-то нужно прорваться, может, кому-то нужно 

исцелиться. Вы слышали, что дары Духа – это не только исцеление и чудеса, но 

также и мудрость, также и знание, также и вера, укрепление веры. Все это – дары 

Духа. Поэтому, когда мы получаем это, не бойтесь. Вам нечего терять. Над вами 

уже смеются и презирают вас, как и меня, зачем нам волноваться? Зачем нам 

волноваться о том, что думают о нас другие люди? Я хочу беспокоиться о том, о чем 
думает Бог. Я хочу беспокоиться о том, как принести Ему радость. Вот о чем я хочу 

беспокоиться. Я хочу раскаяться в том, что иногда я тоже волнуюсь о бренном, я 

тоже человек. Каждый человек волнуется о том, что думают о нем окружающие. Но 

Бог таким образом воспитывает нас, укрепляет нас, делает нас более смелыми, 

делает нас такими, какими Он нас сотворил, а не такими, какими хотят нас видеть 

https://www.youtube.com/user/ibethelmusic/videos
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другие. Все тоталитаристы мира хотят слепить вас по своему образу и подобию. А 

мы хотим быть сотворены по образу Божьему, потому что Он – Создатель, и Царь 

Царей и Владыка владык. 

И я хотел бы попросить выйти сюда людей, которые обычно этого не делают. И я 

хочу, чтобы вы чувствовали, как движется Дух. И также осознать то, как вас волнует 

мнение окружающих о вас. Когда вы это осознаете, бросьте это в море, как сказано 

в Библии, не беспокойтесь о том, что думают о вас глупцы. Беспокойтесь о том, что 
о вас думает Бог. Будьте свободны. 

У меня очень хорошее действие отдавания и принятия с Отцом, и Кук Джин может 

подтвердить, и большинство из тех, кто видел, как я общаюсь с Отцом. И если меня 

спросят, что я могу делать лучше всех, я отвечу, что я лучше всех людей в мире 

могу устанавливать связь с Отцом. Я хорошо умею это делать, потому что я тоже 

непредсказуем! Мои дети знают это. И Отцу это нравилось. Я мог подбежать к Отцу 

посреди собрания (хотя уже взрослый мужик, с тремя, пятью детьми), но посреди 

собрания с корейскими лидерами я подбегал к нему с криками «Аппа!», и хватал его 

за живот, клал свою голову ему на живот, и все это посреди собрания. И все думали: 

«О Боже, он нарушает все правила этикета царского закона! Все царские законы! 

Взгляните на это ужасное поведение!» А я глажу его по животу: «Аппа, папочка!», и 
Отцу это нравилось: «О, хорошо, сынок, хорошо!» Он был так счастлив! Люди, 

которые видели, как я ладил с Отцом, знают, что я так себя вел, я хотел быть 

свободным. И благодаря этому я получал столько любви и благодати! Потому что я 

не пытался подстроиться под чьи-то правила и этикеты по поводу того, как вести 

себя с Отцом. Я сажал свою собачку на стол во время ужина. Я приносил на стол 

ящериц, попугаев, я сажал на Отца птиц! Ему это нравилось! Он был свободен и сам 

нарушал все правила царского этикета, все до единого. И мне это нравилось, мне 

нравилось, когда архангелы ругали меня, когда я нарушал их правила. Мне это 

нравилось! Потому что Бог был так счастлив. 

Мы не должны быть рабами этих глупцов. Я хотел бы попросить некоторых из вас 

подняться сюда, прислушаться к голосу, который осуждает вас и ввергнуть его в 

море. Он все равно глуп. И будьте чувствительны к тому, что говорит вам Бог. Если 
Бог хочет, чтобы вы подняли руки, сделайте это. Если Бог хочет, чтобы вы 

кружились – сделайте это, просто сделайте это. Не думайте: «О, этот человек 

смотрит на меня, говорит обо мне за моей спиной». Кому какое дело! Все равно все 

говорят за спинами у других! Это неважно! Давайте начнем сейчас. Давайте все 

поднимемся. 

Во время освобождения предков была огромная битва на сцене, я чуть было не 

умер, серьезно, мне стало очень плохо. Сразу после этого – огромное освобождение. 

В ту ночь мне приснилось, что мы скачем с Отцом по лесу, вот так (показывает, как 

передвигались во сне). Я просто играл с ним. Такой был сон. Всю неделю я пытался 

подготовиться к службе, я пытался связать воедино все логические и научные 

данные, но не выходило. Отец сказал, что мы должны праздновать. Давайте 
почувствуем Отца, давайте почувствуем Дух. Давайте закроем глаза. Я хочу, чтобы 

все слушали слова. Почувствуйте Дух. 

(Служба прославления) 

Заключительная молитва: 

Давайте помолимся. 
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Небесный Отец, мы благодарим Тебя за этот день. Отец, мы благодарим Тебя за то, 

что мы могли праздновать с Тобой. Мы могли расслабиться и быть в Твоем 

присутствии, пребывать в мире Божьем. Мы благодарим тебя, Иисус, за то, что 

сегодня мы смогли получить твое исцеление. Мы находимся на линии фронта, мы 

находимся на передовой, мы находимся на поле боя, мы покрыты боевыми 

шрамами. Но, Отец, мы возвращаемся к Тебе, к Тому, кто является нашим 

источником, нашим укрытием, нашим кровом, нашим ковчегом, который мы 
получили. Отец, мы благодарим Тебя в этот день за всех братьев и сестер по всему 

миру, которые празднуют вместе с нами, за всех духов и предков в духовном мире, 

за всех ангелов, которые пели с нами сегодня. Отец, мы благодарим тебя за слово, 

которое Ты дал присутствующим здесь и по всему миру. Мы благодарим Тебя за 

прикосновение Духа, за различение духов. Мы благодарим Тебя за слово мудрости, 

за слово знания. Мы благодарим за то, что Ты укрепил нашу веру. Мы благодарим 

Тебя за чудодейственную силу. Мы благодарим Тебя за то, что могли говорить на 

языках. Благодарим Тебя за толкование языков и все дары Духа, Отец, которые Ты 

излил на нас сегодня. Мы благодарим Тебя, потому что это все дано нам Твоей 

жертвой, кровью, которую Ты пролил за нашу свободу, за наше освобождение. Мы 

свободны от рабства сатаны, от цепей Египта и сейчас все люди по всему миру и все 
братья и сестры по всему миру начинают понимать, кем они являются во Христе. 

Мы больше не рабы архангела и его лжи. И сейчас мы свободны в том, чтобы 

выступить с силой и идти узким путем, чтобы принести Тебе славу во веки веков. 

Аминь, аминь и аджу, аджу, аминь. 

Давайте все вместе принесем хвалу Богу. Спасибо, Боже, за прославление. Аминь. 

Аминь. Обнимите своего соседа. Обнимите своего соседа. Обнимите своего соседа. 

Да благословит вас Бог. Спасибо, Отец, за Дух Божий. Спасибо, Боже. 

 

Рождественское Богослужение (20 декабря 2015) 

Хенг Джин Мун 

20 декабря 2015 

 Приближается Рождество. И это прекрасное время. Мы понимаем, что Иисус 
родился не 25 декабря. В то время когда христиане подвергались преследованиям, 

этот день был праздничным. Это дата языческого праздника. Если бы христиане 

праздновали в другой день, то их могли бы убить, и поэтому им приходилось 

поклоняться в день языческого праздника или в день зимнего солнцестояния. И они 

поклонялись Иисусу в это время. Другими словами 25 декабря – не день рождения 

Христа. В Библии сказано об этом во второй главе книги Луки. Послушайте, это 

очень интересно. 

6. Когда же они были там, наступило время родить Ей; 

7. и родила Сына своего Первенца, и спеленала Его, и положила Его в ясли, 

потому что не было им места в гостинице. 

8. В той стране были на поле пастухи, которые содержали ночную стражу у 
стада своего. 

Джонатан Кан глубоко исследовал вопрос, когда же Иисус родился на самом деле, 

изучая библейский текст. Только один раз в год пастухи несли стражу у своего 

стада ночью. И только тогда, когда овцы приносили потомство. Те, кто занимается 

фермерством, знают, что овцы приносят потомство только один раз в год. И в 

http://sanctuary-ru.org/615/
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Иерусалиме это происходит в марте или апреле. В Библии написано, что пастухи 

были на поле и «содержали ночную стражу у стада своего». И в это время родился 

Иисус. То есть, скорее всего, это произошло после зимы, когда началась весна. 

Джонатан Кан, который является раввином и понимает еврейскую культуру и т. д., 

предположил, что день рождения Иисуса приходится на первый день весны, когда 

появляются новые побеги, происходит обновление – это время рождения Иисуса. 

Конечно, это не декабрь. Время, когда христиане празднуют рождение Иисуса, 
просто устоялось в культуре, но на самом деле, это не является точной датой. Мы 

достоверно знаем, что это не является днем рождения Иисуса. 

Когда мы думаем об Иисусе, о Христе, когда мы вспоминаем о его рождении, мы 

понимаем, что смерть Иисуса принесла духовное спасение. Он умер за грехи всего 

человечества, и те, кто верит в него, не исчезнут, а будут иметь жизнь вечную. Он 

заплатил своей кровью за наши грехи. Его кровь на кресте заплатила за наши грехи. 

Кто из здесь присутствующих не имеет греха? По крайней мере, вы честны! Как 

называется человек, который хоть один раз в своей жизни лгал? Лжец. Если кто-то 

украл кусочек торта или конфетку, или m&ms, когда мама не видела, как он будет 

называться? Вором. По меньшей мере, мы все были лжецами и ворами. И, как 

сказал Иисус, если вы смотрели на кого-то кроме своего супруга с вожделением, то 
вы совершали прелюбодеяние. Кто из нас не смотрел на кого-то, думая: «О, этот 

человек так прекрасен, я бы хотел быть с ней/ним»? Все корейские сериалы об этом! 

Не только мужчины желают женщин, но и женщины романтизируют и желают этих 

молоденьких парней, которых феминизировали и произвели на свет продюсеры, 

чтобы возбуждать в вас эти эмоции. Поэтому, по меньшей мере, мы все лжецы, 

воры и прелюбодеи. 

Поэтому когда мы смотрим на себя, мы понимаем, что нам нужно искупление 

грехов, избавление, это называется «оправдание», мы должны быть оправданы 

перед Богом. Потому что грех не может находиться рядом с Богом. Он не может 

войти в присутствие Бога. О, как мне нравятся религиозные люди. Они постоянно 

играют в игру «Я святее тебя, ты разрушил свою жизнь, ты делал то, ты делал это». 

Но они сами грешники. Поэтому мы не гонимся за религией. Мы стремимся к 
отношениям с Богом. 

Отец миллион раз говорил: «Иисус пришел не для того, чтобы создать 

католическую или англиканскую церковь, не для того, чтобы создать религию и 

т.д.». Иисус пришел для того, чтобы создать отношения с человечеством, Божье 

присутствие на земле. Вот о чем важно помнить в Рождество. Поэтому на Рождество 

не надо петь рождественские гимны – это религия. Это просто отправление 

религиозного культа, религиозных ритуалов. Самое главное – создать отношения с 

Христом. Это самое главное. 

Посмотрите, Иисус не создавал организацию. Он не создал иерархическую 

структуру, централизованное правительство, наоборот, он изгонял людей, которые 

пытались это сделать, – менял, которые манипулировали деньгами, работали на 
централизованную иерархию, крали деньги для Римской империи. Он прогнал их, 

он изгнал их, он сделал плеть, и сказано, что у этой плети имелись хвосты, что 

означает, что он сделал хлыст. Вы видели средневековый хлыст? Кто из вас получал 

удар им? Хлыст – это плеть, имеющая множество хвостов. Он сделал его и в 

буквальном смысле побил 20 с лишним менял. Иисус знал, как сражаться! Он знал 
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ММА (Mixed Martial Arts – смешанные боевые искусства). Он выгнал этих менял. 

Мне это нравится! Иисуса слишком феминизировали! Он не говорил так: 

«Приветствую вас, мои возлюбленные дети!» «Я надеру тебе задницу, козёл!» Бум! 

Бум! Бум! Вот как говорил Иисус, когда находился посреди греха. 

Мы должны понять эту силу Христа. Мы не можем войти в присутствие Божье с 

грехом, который есть у нас. Но благодаря Христу, его жертве, его крови, десяти 

тысячам крестов, мы получаем не только духовное, но и физическое спасение, мы 
принимаем кровь Христову, родословие Христа, семя Христа, “spermata” Христа. 

Это отличает нас от остального мира. Как сказано в Писании: «Тот, Кто в вас, 

больше того, кто в мире». Поэтому важно понять, как создать отношения.  

Подумайте о нас, о наших опытах пребывания в ЦО. Мы жили в этой иерархии, 

большинство из вас никогда не встречались с Отцом, большинство членов никогда и 

близко не приближались к нему. Вы жили под архангелами. Вы жили под 

корейскими лидерами, которые передавали вам, что сказал Отец, что он собирается 

делать. И когда мы говорим, что когда мы были с Отцом, что мы сажали собачку на 

стол, птиц на плечо… Надо бы принести эти фотографии, у меня их так много, в 

следующий раз я вам их покажу. Но это нарушало все правила этикета, все правила 

дворца. Все до единого. Кто создал все эти дурацкие правила? Кто создал все эти 
нелепые правила, которые пытались даже запретить собственным детям Отца иметь 

с ним естественные отношения? Мы все знаем, что это архангелы и Мать Хан. Мы 

видим ее падение. И это больно, но это правда. Всё так и есть. 

На прошлой неделе мы ужинали с несколькими семьями из Нью-Джерси. Мы на 

самом деле сделали это в коммунистическом штате Нью-Джерси! И быстро 

вернулись на свободную землю гор, где люди могут иметь оружие и быть 

свободными. Подумайте об Отце. Он был человеком дикой природы. Он пробыл в 

амазонских джунглях 15 лет. Представляете? Кто из вас был в Жардиме? Вы были 

там до или после возведения здания? Если вы были там после того, как было 

построено здание, что ж, уже неплохо и не страшно. Но если вы ездили туда, когда 

ничего не было, кроме джунглей, ягуаров и анаконд, пауков, кусающих муравьев и 

огромных москитов… Я никогда не видел таких москитов в своей жизни! Жалящие 
мухи повсюду! Далеко не самое приятное место. Если вы привыкли к комнате с 

кондиционером, то там более 100 градусов (по фаренгейту), с постоянной 

влажностью в 120 процентов. Но как жил Отец? Он был либо в этих джунглях, либо 

в открытом море. Это очень опасно. Любой, кто ловил рыбу или крабов в открытом 

море или на Аляске, вы знаете, как это опасно, многие не возвращаются. Если вы 

застряли там, то вы погибли. Почему Отец, когда ему было под 90 лет, все еще 

ходил в эти опасные места? После крушения вертолета он едва мог стоять. Вы не 

станете это делать просто потому, что вам нравится быть на природе. Посмотрите, 

как жил Отец. Он жил постоянно в «мидбаре», где вы можете встретиться со 

Словом Божьим. (В более точном переводе с иврита мидбар – невозделанная земля. 

Или – земля, которая не пущена в “сельскохозяйственный оборот” – прим. 
перев.). Вы не можете приказать природе: «Я хочу солнечного дня» и получить 

солнечный день. Не от вас это зависит. Все, кто был на природе, знают, что это не в 

вашей власти. Вы не знаете, какая будет погода, откуда подует ветер, какое 

животное попадется вам на пути, но в природе вы должны быть наготове, вы 

должны быть настороже. 
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Посмотрите, как Отец постоянно разрушал монополии, которые создавали 

корейские лидеры-мошенники. Когда он объявлял о чем-либо, то корейские лидеры 

пытались создать из этого свое маленькое царство. Конечно, за кулисами, они 

делились на подгруппы, которые сражались за власть. Они всегда пытались создать 

иерархии, чтобы закрепить и усилить свою власть. Кто бы это ни был – Кваки, 

Хваны, Паки, Кимы. Но Отец всё время менял людей на позициях, произвольно 

переставлял их. Станете вы это делать, если вы хотите создать свою организацию? 
Вы что, начнёте бессистемно переставлять людей? Конечно же, нет, если вы это 

будете делать, вы разрушите свою организацию. Что делал Отец? Он боролся с теми 

людьми, которые пытались централизовать власть. И поэтому многих шокирует, что 

мы не контролируем приходы по всему миру. Для них это непостижимо: «Что? Как? 

Разве вы не пытаетесь тоже построить свое маленькое царство?» Мы пытаемся 

освободиться от таких мошенников, как вы, чтобы жить с Богом! Мы не пытаемся 

построить царства. Мы пытаемся перейти в Божье Царство. 

В Нью-Джерси разгорелась дискуссия. Людей шокировало, что мы не контролируем 

ни один приход. Все действуют исходя из принципа свободы и ответственности. 

Последовал вопрос: «Что если один из этих приходов, который получил помазание 

«испортится»? Будем ли мы докладывать в главный штаб и будем ли мы отчитывать 
их? – нет, мы не будем, потому что мы не централизованы. Если они «испортятся», 

что мы сделаем? Мы устроим соревнование, вот что мы сделаем. Например, если 

есть организация в Антарктике с белыми медведями, (пока еще нет, но вдруг 

появится, кто знает) и вдруг мы получаем отчет от белых медведей, что их лидер 

правит железной рукой и хочет создать католическую церковь. Жесткую иерархию. 

Что мы сделаем? Мы назначим туда другого белого медведя, который будет лучше 

служить другим медведям. И при назначении и помазании другого белого медведя, 

члены и белые медведи убегут от иерархии к человеку, который любит их и любит 

Бога и Отца. Это понятно? Мы не думаем, как дьявол. Чтобы быть довольными 

собой, нам не нужен контроль и микроуправление. Нам это не нужно. Потому что у 

нас есть Бог, у нас есть Христос всемогущий. Христос – Царь. У нас есть 

отношения, которые перевешивают все дурацкие религии и церковные иерархии. 
Вот почему паства по всему миру растет, она растет фантастически, невероятно, 

потому что люди привыкли быть рабами архангелов. 

Когда я разговариваю с братьями и сестрами, которые только-только 

освобождаются от цепей церковной власти, или которые борются внутри себя, эти 

люди не свободны в Боге, они больше беспокоятся о давлении и боятся, что какие-

то глупцы их отвергнут, вместо того, чтобы иметь отношения с Богом. Мне не 

нужно быть другом глупцов. Я хочу быть другом Бога. Вот кем я хочу быть. Мне 

всё равно, что глупцы говорят обо мне. Потому что они всё равно это будут делать, 

они и за вашей спиной говорят о вас всех. Привыкните к этому! Какая разница! Эти 

глупцы просто хотят принизить вас, чтобы оправдать свою жалкую продажную 

сущность, которая предает за деньги и власть. Как маленькие собачки. Им нужно 
чувствовать себя лучше, поэтому им нужно порвать вас. 

Вот что важно помнить в Рождество, в рождественский сочельник, во время 

праздников. Религия не важна. Важно живое Слово Бога, живые отношения с Богом. 

Вот к чему я стремлюсь, чего я желаю. Это мои вечные отношения. И мы, люди, 

собравшиеся из разных стран, мы собрались только из-за этого. Мы здесь не потому, 
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что мы привязаны к какой-то организации господина Кима, Янга, или кого-то еще, 

которые говорят вам, что делать. Мы не рабы дьявола! Мы – свободные мужчины и 

женщины Бога, которые связаны родством с Царём Вселенной! Вот что важно на 

Рождество. Величественнее этого не может быть ничего. Вот что важно, все 

остальное исчезнет с течением времени. Это отношения, связь. Вот почему мы так 

благословлены – потому что Бог подталкивает нас в отношения с Ним. Вот в чём 

заключается поклонение. 
На прошлой неделе было множество прекрасных свидетельств. Люди видели своих 

предков во время прошлой службы. Некоторые заняли надлежащее положение и 

стали давать указания предкам. Это правильно, это то, что вы должны сделать! Вы 

должны занять положение, которое принадлежит вам по праву. Вы являетесь главой 

дома по отношению к своим предкам. В вас течет настоящая Божья кровь. Занять 

это положение крайне важно. Что мы делаем, когда мы празднуем с Богом, 

поклоняемся Ему? Мы устанавливаем с Ним связь. Мы строим с Ним отношения.  

Кто из вас смотрел корейскую службу, в которой некоторые невесты Христовы 

вышли вперед, прославляя Бога и исполняя песни хвалы? Слёзы Духа пролились с 

Небес. Взрыв Сердца и любви. Вот что это такое. Это истинная эпоха женщин. 

Истинные женщины – это невесты Христа. Они не проститутки, они – невесты 
Христовы, верные, преданные, добродетельные по отношению к своим мужьям. 

Такова истинная женщина. О такой эпохе женщин говорил Отец, о том, что она 

изменит мир. Не проститутки, которые хотят лишь денег и власти и думают, что это 

принесёт им радость. Так поступают проститутки. И мы видим, что происходит с 

проститутками и блудницами Вавилона. Они будут судимы. Где Джамал? Он 

заболел? Ему это понравится. Он сказал: «В Царстве нет «дырок»! Там истинные 

женщины». 

Есть большая разница между целомудренной и нецеломудренной женщиной. 

Огромная разница. И благородные мужчины могут это видеть насквозь. Мы не 

находимся под чарами красивой внешности, мы можем распознать бесчестие. Что 

нужно Христу и чего он хочет? Он хочет общаться со своим народом, хочет 

получить любовь народа. Он не хочет подделок, он хочет настоящих отношений. И 
на прошлой неделе мы видели стремление и желание быть с Христом. 

Нам нужно развивать свои отношения с Христом. Нам не нужно ублажать людей, 

нам не нужно заботиться о том, что думают о нас другие. Когда мы поклоняемся 

Богу, то это между вами и Богом. Дело не в глупцах, которые завидуют вам, 

идиотах, которые ревнуют вас и хотят выставить вас в глупом виде. Эти глупцы 

здесь не при чем. Это их никогда не касалось, и никогда не будет их касаться. Речь 

идет только о вас и о Христе. Вот в чем поклонение. Поклонение касается меня и 

Бога. 

Когда на прошлой неделе мы начали петь и поклоняться Богу, вы заметили, как мы 

стеснялись того, что подумают обо мне другие? «Может быть, Дух говорит мне 

сесть? Может мне нужно сесть? Но все стоят, может лучше мне стоять? Я хочу 
сейчас кричать, я хочу очень сильно кричать, но нет, этот человек смотрит на меня». 

Вы заметили это, вы заметили, как это происходит? Почему это происходит? В 

Библии сказано: «Ваша душа – это поле битвы». Против вас идет война. Дьявол 

развязал войну против вас. И что он делает? Он пытается захватить контроль над 

вашей душой. Потому что если он внушит страх вашей душе, он сможет заставить 
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вас беспокоиться о чем угодно, он сделает вас слабее и слабее, внушая вам всё 

больше страха, «накачивая» вас страхом. И чем больше вы пропитываетесь страхом, 

тем больше вы отравлены, и вы становитесь рабом того, что подумают о вас люди, а 

не того, что думает о вас Бог. 

Вот в какой битве мы сражаемся. Поэтому я хочу, чтобы во время служения вы 

наблюдали за своей душой и сердцем. Будьте настороже. Потому что вы увидите эту 

битву. Вы пытаетесь петь, проявлять преданность: «Свят, свят… не свят, шмита, 
кто-то уставился на меня!» Но этот дурак здесь ни при чём. Дело не в нём, а в Боге. 

Мы становимся тем, чему поклоняемся: когда мы восхваляем милость Божию, мы 

становимся лучше. Если вы продолжаете превозносить ложь сатаны, служа ему в 

своём сердце, вы станете более слабым, вы станете его рабом. Что сказал Святой 

Павел? «Бог не даёт нам духа страха». Страх – это дух, это не Святой Дух. Это дух. 

Дух страха. И Библия говорит, что Бог не даёт нам духа страха. Но многие из нас, 

особенно молодежь, находятся под духом страха, никто в этом не признается, но 

если вы взглянете на себя изнутри, вы увидите это. Особенно молодые люди, так как 

их дух еще слаб, он подвержен вторжению этого духа. Дух страха хочет ослабить 

вас, разрушить любой потенциал, заложенный в вас Богом, любое помазание, 

данное Богом. Самый легкий путь уничтожения – это захватить ваш разум, 
захватить ваше сердце, заставить вас поверить в то, что говорит лжец. Тогда всю 

вашу жизнь вы будете служить этому духу страха, вы будете бояться сделать что-

либо. Каждый раз, когда вы попытаетесь сделать что-то, вы будете терять 

устойчивость, потому что вы не служите Богу. Вы можете хоть каждый день читать 

Хун Док Хве, но вы всё еще будете под духом страха. Потому что дело не в 

религиозной деятельности, не в том, чтобы читать что-то. «О, я бездумно читаю 

Писание, посмотрите на меня». Без связи с Богом это не будет иметь силы в вашей 

жизни. Вам нужны отношения с Христом. 

В то же время, когда мы служим Богу, мы не хотим просто идти на поводу у эмоций, 

поэтому нам нужно укорениться в Слове. Мы не можем просто поддаться 

психологии толпы или излишней эмоциональности, которой подвержены люди, мы 

должны укорениться в Слове. Когда вы чувствуете прикосновение Бога, обратитесь 
к Слову, нужно выработать такую привычку, чтобы всё укоренялось в Слове. Это 

крайне важно. И поэтому сегодня, когда мы будем поклоняться, помните, 

поклонение – это не песни, мне не важно, как хорошо вы поёте, это не произведет 

впечатления на меня и на людей, вы здесь не для того, чтобы производить 

впечатление. Мы здесь не для того, чтобы выслушивать мнения людей: «Эй, вы 

впечатлили меня своим пением!» Нам не нужно слушать песни. Мы хотим служить 

Богу. И это совсем другое. 

Поклонение – это не просто песни. Песни поклонения могут служить нам красными 

дорожками, по которым мы можем прийти в наши отношения с Богом, но они не 

сам Бог. Они могут помочь нам, настроить наши сердца в направлении Бога. Да, 

мощно. Да, безусловно. Особенно если наш дух слаб. Если окружение оказывает на 
нас влияние, тогда вам трудно следовать за Богом, устанавливать с Ним связь. Вы не 

знаете, чего вы ищете, поэтому песни призваны помочь нам увидеть, но они не 

самоцель. Они просто ступеньки, мы просто напеваем спокойную мелодию, мы 

стремимся связаться с Богом, и отсюда проистекает Божье прикосновение и опыт 

общения с Ним, если мы будем продолжать продвигаться вперед. Дело не в 
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эмоциях, дело не в громкой музыке, дело не в искусственном создании духа, дело в 

настоящих отношениях с живым Богом, в отношениях с живым Христом, 

отношениях с живым Отцом. Вот в чём дело. Для каждого из нас есть своё время 

для прорыва. Мы все разные. Бог лучше всех знает это время. 

Когда мы слышим, что кого-то коснулся Дух: «Меня коснулся Дух, он помог мне 

сделать то и это», что Бог говорит нам нужно делать? Он говорит: «Возрадуйтесь! 

Возрадуйтесь!» Не говорите: «Да ты снова хочешь хорошо выглядеть, ты дурак». 
Почему мы не радуемся, когда кого-то касается Дух? Почему мы не говорим: 

«Хвала Богу! Аллилуйя! Аминь! Прекрасно! Фантастика! Удивительно!» Нам очень 

важно научиться поклоняться, это спонтанные отношения с Богом. Я не сказал 

группе SOS, и лидерам группы, я никому не говорил, что мы будем петь песни. 

Потому что я не хотел, чтобы они просто пели песни. Я хотел, чтобы они спонтанно 

поклонялись Богу, были с Богом, осознали, что Он – ваш Жених. Если вы – невеста 

Христова, значит он – ваш Жених. Это не просто слова. Он – возлюбленный вашей 

души. Он принадлежит вам, а вы принадлежите ему. Всё дело в том, как вы 

откликаетесь ему, как вы отвечаете, как вы соглашаетесь с ним, как вы движетесь в 

этой спонтанности. Это отношения, это не просто пение песен. 

Поэтому я хочу бросить вызов всем здесь находящимся. Потому что Бог бросает 
нам вызов, мы фактически упражняемся в надёжном месте для тренировки, мы 

тренируемся, чтобы перестать быть рабами страха и греха. Это безопасное место, 

убежище, где Бог позволяет нам праздновать вместе, превозносить Бога, любить 

Бога, понять, что это не просто хорошо, а что это жизненно необходимо иметь 

личные отношения с Отцом. Не позволяйте тупым архангелам останавливать вас на 

пути к вашему Жениху. Не слушайте этих нелепых правил и лжи, которую он 

вкладывают в ваши сердца. Вы – сыны Божьи и невесты Всемогущего Бога. Вот в 

чём дело. 

Я попрошу группу SOS выйти на сцену, они исполнят прекрасную песню. Вы, 

конечно, ее знаете, вы можете своим сердцем «зависнуть» на ней, но помните: идите 

глубже. Двигайтесь в ритме, хорошо, если вам это нужно для начала, но не 

останавливайтесь на этом, двигайтесь дальше. 
Я хочу начать с Писания. Попрошу всех подняться. 

Важно быть спонтанным с Богом. Я обратился к Богу: «Боже, дай мне Писание на 

сегодня. Мне нужно Писание, чтобы сказать его Твоему народу. Мне нужна Рема». 

Вы помните, что такое Рема? Это меч, это слово, подобное мечу. Мне нужна Рема 

для Твоего народа (Рема – Живое, говорящее Слово Божье. Некоторые богословы 

определяют действие Рема как действие Духа Святого, который оживляет места 

Писания для отдельного человека. Иными словами, Рема – это особое слово, 

предназначенное для особого человека, при особом случае и особенных 

обстоятельствах. – Прим. перев.). И Бог направил меня к книге Иова, глава 4,5.  

12. И вот, ко мне тайно принеслось слово, и ухо мое приняло нечто от него. 

13. Среди размышлений о ночных видениях, когда сон находит на людей, 
14. объял меня ужас и трепет и потряс все кости мои. 

15. И дух прошел надо мною; дыбом стали волосы на мне. 

16. Он стал, — но я не распознал вида его, — только облик был пред глазами 

моими; тихое веяние, — и я слышу голос: 

17. человек праведнее ли Бога? и муж чище ли Творца своего? 
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18. Вот, Он и слугам Своим не доверяет и в Ангелах Своих усматривает 

недостатки: 

19. тем более — в обитающих в храминах из брения, которых основание прах, 

которые истребляются скорее моли. 

20. Между утром и вечером они распадаются; не увидишь, как они вовсе 

исчезнут. 

21. Не погибают ли с ними и достоинства их? Они умирают, не достигнув 
мудрости. 

22. Взывай, если есть отвечающий тебе. И к кому из святых обратишься ты? 

23. Так, глупца убивает гневливость, и несмысленного губит 

раздражительность. 

24. Видел я, как глупец укореняется, и тотчас проклял дом его. 

25. Дети его далеки от счастья, их будут бить у ворот, и не будет 

заступника. 

26. Жатву его съест голодный и из-за терна возьмет ее, и жаждущие 

поглотят имущество его. 

27. Так, не из праха выходит горе, и не из земли вырастает беда; 

28. но человек рождается на страдание,как искры, чтобы устремляться 
вверх. 

29. Но я к Богу обратился бы, предал бы дело мое Богу, 

30. Который творит дела великие и неисследимые, чудные без числа, 

31. дает дождь на лице земли и посылает воды на лице полей; 

32. униженных поставляет на высоту, и сетующие возносятся во спасение. 

33. Он разрушает замыслы коварных, и руки их не довершают предприятия. 

34. Он уловляет мудрецов их же лукавством, и совет хитрых становится 

тщетным: 

35. днем они встречают тьму и в полдень ходят ощупью, как ночью. 

36. Он спасает бедного от меча, от уст их и от руки сильного. 

37. И есть несчастному надежда, и неправда затворяет уста свои. 

38. Блажен человек, которого вразумляет Бог, и потому наказания 
Вседержителева не отвергай, 

39. ибо Он причиняет раны и Сам обвязывает их; Он поражает, и Его же руки 

врачуют. 

40. В шести бедах спасет тебя, и в седьмой не коснется тебя зло. 

41. Во время голода избавит тебя от смерти, и на войне — от руки меча. 

42. От бича языка укроешь себя и не убоишься опустошения, когда оно 

придет. 

43. Опустошению и голоду посмеешься и зверей земли не убоишься, 

44. ибо с камнями полевыми у тебя союз, и звери полевые в мире с тобою. 

45. И узнаешь, что шатер твой в безопасности, и будешь смотреть за домом 

твоим, и не согрешишь. 
46. И увидишь, что семя твое многочисленно, и отрасли твои, как трава на 

земле. 

47. Войдешь во гроб в зрелости, как укладываются снопы пшеницы в свое 

время. 

48. Вот, что мы дознали; так оно и есть: выслушай это и заметь для себя. 
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Аджу. Аминь. Аджу. 

 

Разрушение ереси прославлением (27 декабря 2015) 

Хёнг Джин Мун 

27 декабря 2015 года 

Сегодня поговорим об этом. Давайте вначале обратимся к Евангелию от Иоанна, 

глава 12. Давайте прочтем вместе стихи с 42 по 46. 
42. Впрочем и из начальников многие уверовали в Него; но ради фарисеев не 

исповедывали, чтобы не быть отлученными от синагоги, 

43. ибо возлюбили больше славу человеческую, нежели славу Божию. 

44. Иисус же возгласил и сказал: верующий в Меня не в Меня верует, но в 

Пославшего Меня. 

45. И видящий Меня видит Пославшего Меня. 

46. Я свет пришел в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во 

тьме. 

Аминь! Аминь! Это такая сильная цитата. Разве это не напоминает вам о том, что 

происходит сейчас? Взгляните сюда и вспомните ситуацию во всемирной церкви. У 

нас есть отчеты членов с Филиппин. Они прячутся под одеялом, смотрят 
запрещенные видеозаписи на YouTube. «Не смотрите эти запрещенные «сексвидео»! 

Иначе «заразитесь» Святым Духом!» «Впрочем и из начальников многие уверовали 

в Него, но ради фарисеев не исповедовали, чтобы не быть отлученными от 

синагоги». Вы можете себе представить «правителей синагоги», которая должна 

была быть освященным местом Бога, но была осквернена, и всех этих блюстителей 

порядка, политкорректных «полицаев», которые не позволяют людям прийти к Богу. 

Чтобы прийти к Богу, вам приходится получить их одобрение, точно так же 

поступали и фарисеи в синагоге. 

В провидении всегда есть микро- и макрокосм. И то, что происходит на 

микрокосмическом уровне, происходит и на макрокосмическом. И в сегодняшнем 

мире вы можете видеть огромное количество кризисов. Те, кто приехал из Европы, 

вы в курсе того, что сейчас там происходит. Ситуация очень серьезная. Сотни и 
сотни тысяч людей прибывают в Европу, на Запад, и среди них, вполне вероятно, 

попадаются разного рода террористы. Но если вы хоть слово скажете в этой 

сумасшедшей стране, то вы будете заклеймены как расист, как фанатик и 

человеконенавистник, и только из-за того, что вы не лишены здравого смысла. 

Скажем, Америка находится в состоянии войны с другой страной. А мы воюем с 

Сирией, вы знаете это. Когда такое было в истории, что вы пускали людей 

призывного возраста в свою страну из вражеской во время войны? Было такое 

когда-нибудь в истории? Это все равно, как если бы мы сражались с гитлеровской 

Германией и пускали бы к себе молодых немцев. Это было бы сумасшествие. 

Мы видим столько безумия по всему миру – экономика разваливается и т. д. Это 

именно то, что произошло в прошлые Супершмиты. В год после Супершмита всегда 
происходили войны, особенно на Ближнем Востоке. Это было в 1917 и 1967-м, и вы 

видите то же самое и в этом году. Когда людей призывали и предупреждали о том, 

что необходимо вернуться к Богу, но они не слышали этот призыв. Особенно на 

Ближнем Востоке, где всё просто взрывается. Здесь есть люди, которые приехали 

сюда с Ближнего Востока и у которых там остались друзья и родственники. Вы 

http://sanctuary-ru.org/635/
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знаете, насколько все серьезно. Происходит этот кризис, и мир все больше впадает 

во тьму. Нынешнее поколение совсем не такое, каким были дети бума (родившиеся 

в период всплеска рождаемости 50 лет назад), когда на земле был мир, и все страны 

процветали, и вы могли позволить себе кутить, прожигать жизнь, тратить кучу 

денег. Из-за большинства детей бума нынешнее поколение детей и молодежи, 

только родившись, уже становятся должниками. Над каждым из вас висит долг в 

200 тысяч долларов, и все это благодаря предыдущим поколениям, которые 
безответственно тратили деньги. 

Мы находимся сейчас в такой ситуации, и она не улучшится, потому что экономика 

разваливается, а также потому, что множество разных людей зла находятся за 

кулисами и обладают деньгами, финансовыми рычагами, эдакие кукловоды, 

которые контролируют всё это искусственным образом. Создают искусственные 

правительства, над нами помещают синтетические правительства. Об этом также 

пророчествует книга Откровения. Там сказано, что в Последние дни будет 10 сил 

мира, то есть начнется формирование мирового правительства. И вы знаете, что в 

среде суперэлит бытует идея создания мирового правительства. Они организуют 

встречи по «изменению климата». «И все должны быть обложены налогом, вы очень 

и очень плохие люди, потому что вы дышите, и мы обложим вас налогом. Если вы 
выдыхаете углекислый газ, то вы – очень вредоносны и паразитичны для планеты, 

поэтому мы обложим вас налогом, чтобы вы так сильно не дышали. Мы пытались с 

вами по-хорошему, но вы не слушаетесь. Перестаньте дышать! Вы получите налог 

на углекислый газ!» – вот о чём они говорили в Париже, и как они это внедрят, мы 

не знаем. Но это полное безумие. И главные религиозные лидеры полностью 

продались им. Такие как Папа Римский. Он продался мировому правительству и 

нападает на свободу каждый раз. Фальшивые религиозные лидеры! Фальшивки! 

Они не выступают за свободу, не выступают за права человека. Они выступают за 

контроль, и ведут миллионы своих людей прямиком в камеру мирового 

централизованного коммунизма. Это происходит в мире. 

Вы также можете видеть радикализацию ислама. Ислам сейчас становится 

вахабистским исламом. Вахабиты стали доминирующей формой ислама на Ближнем 
Востоке. А он никогда не приносит свободы, он никогда не принесет Царство 

Божье. Шариат не создает Царство Божье. Десятилетиями американский и западный 

феминизм нападал на христиан, потому что христиане – любящие. Но что вы 

получили после 50-летнего преследования и наступления на христиан? Законы 

вахабитов и шариат приходят на Запад. Может быть, на следующей неделе я покажу 

вам видеозапись, или вы сами можете найти ее в Интернете, одного ведущего 

пастора в Великобритании Анджема Чаудари, ведущего мусульманского 

священника. Он говорит, что законы шариата должны быть введены в Британии, и 

за ним следуют тысячи и тысячи людей. Если вы живете в Европе, вы знаете лучше 

нас, насколько велико мусульманское население, большинство из них добрые и 

мирные люди, но среди них есть сумасшедшие вахабиты, которые пытаются всех 
радикализировать. Если вы из Европы, вы знаете реальность. В Америке их меньше, 

но это только начало. 

Я читал статистику и выяснил, что 80% мечетей находится во владении выходцев из 

Саудовской Аравии. И эта страна не дает убежища ни одному беженцу из Сирии. Ни 

одному! Несмотря на то, что у них много денег и та же культура, и сирийцам 
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гораздо легче адаптироваться в Саудовской Аравии, потому что это их святая земля, 

у них одна культура. Но они не принимают ни одного! Скажите, если я не прав, 

выходцы из Ближнего Востока. Они не принимают ни одного. А на Западе 

повальное чувство вины, почему? Потому что у нас существует традиция 

саморефлексии и самокритики. И поэтому мы постоянно чувствуем вину и 

воспринимаем себя как злых людей. Но на самом деле Запад, и в особенности 

протестантское христианство Америки в прошлом веке создало свободы, которыми 
мы обладаем. Вы не можете получить эти свободы из католицизма и из любых 

других форм религий. 

Любая религиозная система привязана обычно к какой-либо форме политической 

структуры. Взгляните на формы религий, как они организованы, и вы увидите, что 

они пытаются сделать. Например, католическая церковь, которая была продана 

Папой Римским этому мировому правительству. Они полностью их поддерживают. 

Эта иерархическая система никогда не создаст Царство, где мы сможем напрямую 

общаться с Богом. Это невозможно. Почему? Потому что их структура – 

иерархическая. Вы должны поклоняться священнику, вы должны поклоняться тому 

или этому, кардиналу, Папе, и т. д. и т. д. – так много уровней. 

Шариат не дает права женщинам. Никаких. Если феминисты любят атаковать и 
защищать права женщин, то вам нужно атаковать законы шариата, вахабитов, а не 

христиан. Так как в Библии написано, что мужчины и женщины созданы по образу 

Бога, мы рассматриваем женщин как подобие Божье, так же как и мужчин. Это 

важное замечание о человеческой душе и ценности человека в христианской 

онтологии. Но не в шариате. Если вы будете изучать шариат, вы увидите систему 

порабощения, систему завоевания. Если вы захватываете страну, то вы имеете право 

взять женщин в качестве сексрабынь. Вы можете владеть ими как собственностью. 

Это узаконено в шариате. Это один из «измов», таких как фашизм, коммунизм и т. 

д. 

Мы на Западе были так безмозглы, накачаны мультикультурализмом: «О, все равны, 

все религии одинаковы, давайте просто любить, давайте всех впустим». Я говорю 

вам: религии не одинаковы. Я изучал их, они исходят из разных источников, они 
отличаются по тому, какое царство они хотят создать. 

Взгляните на историю. Посмотрите хотя бы на историю крестовых походов. Все эти 

безмозглые западные профессоры ругают на чем свет стоит крестовые походы. Они, 

конечно, никогда не скажут вам о 400 лет непрерывных атак на 5 главных 

христианских городов – Константинополь, Антиох и т. д. 400 лет исламских атак на 

эти города! 3 из них пали за первые 200 лет. Главные христианские города пали, и 

конечно, это была оборонительная война. Изучите историю крестовых походов. Их 

причина не в том, что христиане жаждали крови невинных людей. Существует 

огромная разница между наступательной войной, которую вы развязываете, и 

оборонительной войной, при которой вы защищаетесь. Я сегодня не буду вдаваться 

в подробности, возможно, мы коснемся еще этой темы. 
Но в мире происходят все эти невообразимые события. Все цивилизации рушатся. 

Раскрылись врата к столкновению цивилизаций. Но, я вам скажу, не все религии 

одинаковы! Шариат невозможно сравнить с американской конституцией или 

Биллем о правах. Вы не можете забрасывать людей камнями. В шариате, если ты 

женщина и тебя изнасиловали, ты должна представить 4 мужчин-свидетелей, что не 
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идет ни в какое сравнение с западной юриспруденцией, и с Чхонильгук, если на то 

пошло. Вы видите столкновение цивилизаций, которое поддерживается и 

проталкивается всеми представителями левого крыла, социализма в Америке, они 

все подстраиваются под вахабитов ислама. Они хотят, чтобы те уничтожили 

свободу на Западе. Они хотят, чтобы те развязали войну против владельцев оружия, 

чтобы владельцы оружия, которые полностью законопослушны, но знают свои 

права и могут за них выступить, стушевались. Вообще-то, они законопослушные 
граждане. Но они знают свои права. И они выступят в защиту своих прав. Сейчас 

создается волна возмущения, чтобы произошло столкновение – гражданские войны 

повсюду – на Западе, в Америке, Канаде и т. д. 

Мы живем не в хорошее время. Мы живем в опасное время. И в такое время крайне 

важно не только пробудиться, не только понимать, что происходит в мировой 

политике, нам нужно дотянуться до Бога из глубины души. Он сказал, что Он свет 

мира. Вы видите, как макрокосм отражает микрокосм, как зеркало. Вы видите, как 

церковь Family Fraud, Мать Хан поощряют мировое правительство, поощряют 

контроль над миром. Вы видели убогий, никчемный документ, который они 

написали, который означает порабощение человечества. Не свободу. Порабощение 

человечества. Он в точности соответствует тем людям зла в этом мире, которые 
хотят создать ту же систему. Это те же сатанинские силы. Она лишает Отца трона, 

выражает полное неуважение Отцу, неуважение мужчинам. 

Сейчас во всех фильмах рисуется такой образ девушки весом в 110 фунтов, которая 

может победить всех ведущих бойцов, всех опасных мужчин голыми руками. Вы 

хотите сражаться с бойцами ММА, имея вес в 110 фунтов (110 фунтов – примерно 

50 кг)? Почему бы вам не отправиться в зал ММА и потренироваться? И тогда вы 

очень скоро поймете, что всё не так, как в кино. При том, что они еще будут жалеть 

вас. 

Эта распространенная повсеместно культура полностью отражает культуру на 

уровне микрокосма, куда ведет церковь Мать Хан – оскверняет, нападает на 

мужчин: «Мужчины не нужны, девушки все могут сами». Нет, вы не можете! Так же 

как и мужчины не могут все делать сами. Вы нужны нам, и мы нужны вам! Вы 
нужны нам, и мы нужны вам! Только вместе возможно построить Царство. Гордецы 

только одного пола, будь то мужчины или женщины, никогда сами с этим не 

справятся. 

Посмотрите, лишает Отца трона. Вы думаете, что они безмозглые, но нет, они не 

безмозглые. Они лишь «хорошие нацисты», которые только слушают приказания. 

«Я не хотел убивать этих людей, я просто посадил их на автобус, и они куда-то 

уехали. Вот и все, что я сделал» – это то, что произошло в Германии. «Я не убивал 

этих людей, мы получили приказ посадить их на автобус, они ехали в другое место, 

вот и все!» Вы видите, руководство полностью изжило себя. Вы также видели, как 

было перевернуто четырехпозиционное основание. 

Мужчине очень важно не бояться и не быть запуганным высокомерными людьми. 
Чтобы выступить как хозяева дома, вы должны взять на себя ответственность за это 

положение. Если вы не сделаете этого, вся ваша семья будет страдать. Потому что 

ваша жена не может делать за вас все, она не может быть главой семьи, работать на 

трех работах и одновременно воспитывать детей. Поэтому мужчина должен быть 

мужчиной и сохранять свое положение главы дома. Как Христос умер за церковь, 
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так и я должен умереть за свою семью. И я умру за свою семью, если кто-то 

попытается причинить ей вред – они погибнут. Как мужчины, мы призваны быть 

сильными, а не слабыми. Если кто-то пытается причинить вред вашей семье, вы 

встаете на защиту. Вы не ждете, что кто-то придет и защитит ее вместо вас, вы 

делаете это, потому что вы – глава дома, вы прогоняете хищников. Вы защищаете 

своих дочерей. Вы воспитываете молодых людей, своих сыновей, почтительных, 

честных, добродетельных. Вы воспитываете добродетельных женщин и девушек, 
целомудренных, а не высокомерных и самовлюбленных. Быть главой дома – значит 

у нас есть ответственность, это не значит, что мы – дома тираны, это совсем не то. 

Это не значит, что мы правим домом железным кулаком. Настоящим мужчинам это 

не нужно. Но мы должны сохранять свое положение, которого хочет нас лишить 

дьявол. Мы должны сохранять его, это наша ответственность. 

Но вы только посмотрите, четырехпозиционное основание полностью перевернуто. 

Ева находится на положении субъекта, Адам на положении объекта. Полностью 

изменен порядок. Мы провели множество исследований по этому поводу. Ричард 

Панцер является экспертом по вопросам домашнего насилия, болезней, 

передающихся половым путем, и т. д. Существует множество статистических 

данных о составе семьи, насколько безопасны разные типы семей по сравнению 
друг с другом. Дом, где есть отец и мать, самый безопасный. Я уже показывал вам 

эти таблицы. Мы обнаружили это (изменение порядка в 4-позиционном основании – 

прим. перев.) во множестве источников. Конечно, как только их раскрыли, они 

попытались притормозить это, но вы сами это видите. Вы снова видите, Адам и Ева 

поменялись местами в четырехпозиционном основании. 

И конечно, мы больше всего «вдохновились» полным изменением библейской 

истории. Полностью придуманная история. «Давайте придумаем историю! Давайте 

притворимся, что Божественный Принцип противоречит Библии! Давайте 

притворимся, что первым пал Адам, что он вступил в сексуальные отношения с 

Люцифером, все равно все молчат, давайте сочиним историю, все равно все 

последуют иерархии, поэтому давайте придумаем: «Адам полюбил Люцифера, 

вступил с ним в гомосексуальные отношения, затем соблазнил Еву, и все 
человечество затем пало». Я не знаю, им это приснилось или что, но любой, у кого 

есть мозг, может проверить это в Писании, все, что вам нужно – это просто открыть 

Библию. Если у вас ее нет, одолжите книгу. «Давайте просто придумаем историю. 

О, да, давайте, 200 тысяч долларов, давайте мне их, за 210 поколений, и если вы так 

страдаете от сознания своей вины, может быть, мы попросим вас дать 300 тысяч?» 

Вы видите, какое это безумие? 

Посмотрите, короны Отца не видно. Исчезло имя Господа Второго пришествия на 

кольце Благословения. Вы прививаетесь к падшему роду – роду Хан. Вавилонская 

блудница. Вы заключаете завет с ней. Оскверняет Бога, ставит себя выше Бога, и 

сейчас заявляет, что Бог и Отец внутри нее. Это теология чрева. «Она – большая 

Мать-богиня, и даже Бог-Творец находится внутри нее». И все это происходит под 
ее руководством… Это невероятно. Они делают ставку на людей, которые 

абсолютно не способны мыслить. Послушайте, что они говорят, что постоянно 

твердит Family Fraud: «Истинные Родители едины. Вы не можете ничего 

критиковать, потому что они едины». А что насчет изменения Писания? – «Они 

едины!» А что насчет изменения национального гимна Чхонильгук? – «Они едины!» 
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А что насчет Обета семьи, который они отредактировали? – «Они едины!» А что 

насчет изменения клятв на Благословение? – «Они едины». А что насчет изменения 

монотеизма на двоебожие? Нам теперь надо поклоняться двум богам? – «Они 

едины». А что насчет исключения Божественного Принципа из конституции? – 

«Истинные Родители едины!» Что насчет снятия знака Объединения, насчет того, 

что она покинула свое положение верного объекта и провозгласила себя Богом и 

единородной дочерью Бога? – «Истинные Родители едины. Едины, едины, едины. 
Они едины, Истинные Родители едины». 

Вот что вы слышите. Даже если у вас всего половина мозга, вам даже не нужно 

брить голову как мне, вам просто нужны мозги, если у вас есть половина мозга… 

Что они говорят? Они говорят, что они едины, но у Матери есть право вето на всё. У 

нее есть право вето на всё. Как же они могут быть равны и едины, если у нее есть 

право вето на всё? То, что они говорят на самом деле: «Нет, она величественнее 

Отца», – вот что они говорят! И поскольку они знают, что люди настолько, 

настолько, настолько дремучи, они могут запросто это проделать. Они заявляют вам 

в лицо на весь мир не то, что они едины, а то, что она величественнее. Всё очень 

просто. Но все люди на Западе и во всем мире принимают всё без критики, страдают 

комплексом вины, политкорректны – мы стали такими маленькими и слабыми, мы 
даже не можем подумать с точки зрения Библии, с точки зрения Писания, мы даже 

не можем подумать и различить, что есть добро, а что зло. «Подождите, может быть, 

это не хорошо». У нас настолько промыты мозги, что мы даже не можем различить, 

что правильно, а что неправильно. Вот что происходит в результате политики 

мультикультурализма. 

Лишила Отца трона, превозносит род Хан, это все продолжается, мы видели это 2 

месяца назад (имеется в виду речь от 24 октября 2015 года). Она сказала, что вся 

история христианства существовала ради того, чтобы найти единородную дочь. 

Если вы поделитесь этим с любым христианином, они вам ответят: «Вы сектант. Я 

думаю, вы попали в секту, и вам лучше оттуда убираться поскорее, во имя Христа!» 

«Всё провидение Небес существовало ради единородной дочери». Как вы это 

объясните с точки зрения 6-тысячной библейской истории? Господь Второго 
пришествия – Жених. Как Жених может быть девушкой? Если Жених – девушка, то 

все невесты должны выйти замуж за девушку. Может быть, это круто и в тренде в 

наше время, когда мы не можем подумать своей головой и нам говорят, во что 

верить, исходя из политкорректности, а иначе «ты – расист», мы так боимся быть 

подвергнутыми остракизму. Люди невероятно безмозглы. 

«Славное царство Хан…» – ни один корейский учебник не говорит подобное. 

Никогда не существовало «славной империи Хан». Корейцы, вы слышали когда-

нибудь об этом? «И все корейцы, и японцы являются потомками этого славного 

рода, поэтому торопитесь, и быстрее отправляйте 200 тысяч долларов 

индульгенции, плату Чхонпхён». Чтобы вы могли освободиться, «почему бы вам не 

отправиться в долговое рабство, чтобы вам освободиться»? Что можно сказать на 
это? Только посмеяться. 

«Все это исходит с Корейского полуострова, от вернувшегося Мессии – 

единородной дочери». Теологические проститутки говорят: «Это опечатка, 

опечатка». Нет, мы разоблачили это, видео прилагается. Лидеры за их спинами 

борются. Они подставляют друг друга налево и направо. Это похоже на массовую 
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акулью пирушку по разделу собственности. Потому что они знают, что их 

организация разрушается. Поэтому они стараются ухватить, украсть как можно 

больше, пока это возможно. И идут к членам и говорят: «Члены, мы так вас любим», 

затем отворачиваются и говорят: «Давай, давай, быстрее, бери больше». Так всегда 

происходит в империях, терпящих крах. Так происходит с людьми без чести, без 

добродетели. 

И 12 декабря Мать Хан снова говорит: «Единородная дочь Бога должна была 
родиться как Божья дочь, отделенная от сатанинского мира. Как я говорила раньше, 

2000-летняя история христианства была провидением поиска единородной дочери 

Бога. И я была той, кто обладал таким эталоном». Я говорил вам, что чем больше 

она говорит, тем больше она раскрывает то, во что верит. А лидерам тоже стыдно, и 

они стараются убежать от этого. Они даже не пытаются отфильтровать – стыдно за 

всё. И вы видите, что каждый раз, когда она выступает, из ее уст исходит та же 

ересь. Не превозносит Бога, не превозносит Иисуса, не превозносит Отца, а 

превозносит свою ересь, свой собственный еретический культ, касаемый её желания 

стать Богом. Это грехопадение. 

И вот миссис Киль Джа Са, больше известная на Западе как миссис Ю, будучи 

женой мистера Ю, она ездит по стране, рассказывая: «Хёнг Джин ним такой плохой 
мальчик, он говорит такие грязные, грязные вещи, он ужасный, ужасный сын. Но вы 

не должны критиковать истинных детей, поэтому я скажу это и давайте просто 

забудем об этом. Потому что если вы начнете критиковать истинных детей, то тогда 

вы можете начать критиковать их маму». О чем говорила миссис Ю во время своих 

многочисленных выступлений в разных местах? Д-р Панцер поместил видеозапись 

ее выступления, Она там говорит, миссис Ю, одна из старших членов во всемирной 

церкви: «Отец поддержал Хёнг Джин нима, но Мать вела себя по-другому. Мать 

сказала «Нет»». Подождите, я думал, что Истинные Родители едины, подождите, 

давайте прочтем это еще раз. «Истинные Родители едины». – «Отец поддержал Хёнг 

Джин нима, но Мать вела себя по-другому. Мать сказала «Нет». Подождите, но 

Истинные Родители едины. Они должны действовать одинаково. Она должна была 

сказать: «Отец поддержал Хёнг Джин нима, и Мать тоже», если они едины. Если бы 
они были едины, то не было бы отличия. Не было бы так: «Отец поддержал Хёнг 

Джин нима, но Мать вела себя по-другому. Мать сказала «Нет». Великая тайна 

Вавилона находится прямо у вас перед глазами. Как вы можете разрешить такую 

загадку? Это так невероятно сложно. «Истинные Родители едины». «Отец 

поддержал Хёнг Джин нима, но Мать вела себя по-другому. Мать сказала «Нет». Он 

сказал «Да», она сказала «Нет». Он сказал «Да», она сказала «Нет». Но «они едины». 

И вы должны заткнуться и молчать. «Они едины». Если вы скажете громко: «Может 

быть, они…» – «Заткнись и проваливай!» Но уровень сумасшествия превосходит 

мое понимание. Это какое-то безумие. У них нет никаких записей, чтобы объяснить 

и рассказать о событиях, которые тогда происходили. Поэтому они прибегают к 

безумию. И стараются втянуть в это умопомешательство других. Вы можете 
говорить что угодно, объяснять сколько угодно, показывать что угодно. Если бы я 

показал видео, где Ким Хё Нам пытается отключить Отца от системы 

жизнеобеспечения, они бы продолжали говорить: «Ну, знаешь, Истинные Родители 

едины». То есть вы можете привести любые доказательства, но их ответ будет: 

«Истинные Родители едины, не изменяй вере». 
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Но даже их лидеры, которых рассылают пропагандировать против меня, признают 

то, что Истинные Родители не едины. Даже их люди, которых они выбрали и 

разослали по всему миру, чтобы очернить меня, признают, что Истинные Родители 

не были едины. Потому что на самом деле все приближенные лица знали, что они не 

были едины. Мать отошла от Отца. Она развелась с ним в своем сердце. И она 

ожидала того дня, когда она сможет развестись с ним по-настоящему. Поэтому и 

творится такое умопомешательство. И происходит то, что происходит. Помните, что 
все связано – микрокосм и макрокосм. Есть четкая параллель – куда идет Family 

Fraud, к тоталитаризму, против свободы, против ответственности, к 

централизованной власти, их видение царства – это царство ада. И никто в здравом 

уме не захочет жить в такой стране. 

И вы видите, каково решение Отца. Его решение – назначить своего преемника, его 

решение – установить три царских права. Вы видите, что мы собираемся идти в 

абсолютно противоположном направлении. Помните, что один из даров духа (об 

этом сказано в 1-м Послании к Коринфянам, 12) – это умение различать добрых и 

злых духов, добро и зло. Один из даров Духа – способность различать добро и зло, 

праведность от неправедности. Горестные времена настали для народа Божия, когда 

он не может различить голос своего пастыря и голос убийцы. Горестные времена. 
Давайте прочтем из Чхонсонгён. 

В нашем теле течет сатанинская кровь. Мессия удаляет ее и дает нам 

возможность родиться повторно, прививая нас к себе. Так мы перестанем быть 

детьми сатаны. Третья причина заключается в том, что Мессия делает нас 

людьми, способными распоряжаться сатаной как своим слугой. Иначе говоря, 

Мессия воспитывает в нас качества, необходимые, чтобы подчинить сатану, 

наказать его и сделать слугой. (Чхонсонгён, книга 2, глава 2, 2.2) 

Заметьте, Мессия придет и наделит нас способностью «подчинить сатану, наказать 

его и сделать слугой». Неважно, что мы умеем, мы наделены способностью 

подчинить сатану, наказать его и сделать слугой. Поставить его на свое место. Он не 

может контролировать народ Божий дурацкой политкорректностью. 

Мы провозгласим о нашем Отце. 
Псалом 34 (33) 

1. Благословлю Господа во всякое время; хвала Ему непрестанно в устах моих. 

Помните, что время поклонения подобно времени молитвы. Это время молитвы. Это 

время, чтобы подумать, заглянуть внутрь себя, раскаяться. Дух будет вести вас, 

нужно всего лишь почувствовать его. Не быть чувствительными к мнению глупцов, 

к политкоррекности, к идиотам, а откликаться на движение Духа. Вот что важно. 

Почему? Потому что вам всю жизнь говорили в церкви, что вы не можете 

соотноситься с духовным миром, что вам нужно обратиться к этой женщине, к 

Чхонпхён, к тому духовному медиуму, чтобы вести дела с духовным миром. Но это 

не основано на Библии. Какой самый высокий дух в духовном мире? Это Дух 

Божий. И когда мы становимся сыновьями и дочерьми Бога, когда мы обретаем Его 
кровь, мы получаем прямой доступ к Духу Божьему. Я знаю, мы любим своих 

предков, своих дедушек и бабушек, но они не являются Богом. Они служат Богу. 

Очень важно, когда мы направляемся к Чхонильгук, чтобы мы освободились от 

рабства иерархии, которая говорит: «Нет, вы должны пройти через иерархию и 

индульгенции, чтобы иметь дело с Духом». Это сатанизм. Сатанизм. Вот что это 
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такое. Мы можем иметь дело с Духом Божьим. Мы можем чувствовать движение 

Духа, и Дух никогда не собьет вас с пути, просто не дайте дьяволу себя обмануть. 

Мы говорили об этом много раз, я просто хочу вам напомнить, прежде чем мы 

начнем служение, поклонение Богу, песни любви к Нему. Я хочу напомнить вам, 

как определить, Дух ли это Божий говорит к вам в вашем сердце или это голос 

сатаны? Многих людей это пугает. Потому что как только вы раскрываетесь и 

становитесь чувствительными к голосу Божьему, вы начинаете задумываться: 
«Может быть, это голос не Бога, может, это что-то другое». И из-за страха перед 

этой ответственностью многие люди избегают этого: «Я лучше предоставлю 

разобраться с этим какому-нибудь медиуму. Пусть кто-нибудь другой разберется с 

этим. И если они ошиблись, то я обвиню их». Но Бог не дает нам духа страха. Бог не 

дает нам духа страха. Как нам определить, дух ли это Божий или нет? Когда вы 

чувствуете дух, когда вы чувствуете, что Бог говорит мне двигаться в том 

направлении, прежде всего что нужно сделать? Нужно обратиться к Писанию! 

Может быть, вы почувствуете: «Бог хочет, чтобы я изменил своей супруге». 

Найдете ли вы это в Писании? «Я действительно чувствую это в своем сердце, я 

знаю, что это внушение Святого Духа». Что ж, давайте откроем Писание. И мы 

увидим: «Дьявол держит вас в цепях». Писание даст вам слова подтверждения. 
Писание будет направлять вас. Писание – это не книга. Это живое Слово. Это живое 

Слово. Поэтому когда вы чувствуете внушение Духа, вы должны обратиться к 

Слову Божьему. Божественный Принцип объясняет Библию, он не отменяет ее. 

Библия – это Слово Божье. Нам нужно продолжать жить, взаимодействуя с этим 

Словом. Вот как мы различим, ведет ли меня голос в правильном направлении. 

И Дух Божий никогда не будет направлять вас к самопоклонению. Он не будет вас 

направлять к самопоклонению. Дьявол будет направлять вас к самопоклонению. 

«Эй, молодые люди, вы такие прекрасные, вы – надежда будущего поколения. Вы 

можете делать что угодно. Нам нужно, чтобы молодежь проложила путь в новый 

мир, просто поддержите ООН, пока вы проказничаете; просто поддержите 

изменение климата, пока вы плохо себя ведете». Вы видите, насколько люди могут 

быть глупы? Вы должны быть способны различать слова, которые к вам попадают. 
Вы увидите, что сатана постоянно подталкивает вас к самопоклонению: «Ты – 

удивительный, ты – великий, тебе никто не нужен, ты величественен, ты Бог, да ты 

выше Бога, тебе не нужен Бог, Он – старье, ты велик, ты – кумир, все хотят 

поклоняться тебе». Это – самопоклонение. Если вас ведет такой дух, вы знаете, что 

это не Дух Божий. Дух Божий всегда будет вести вас не к самопоклонению, а к 

прославлению Бога. Он зажжет в вашем духе желание превозносить Его. Не в 

испытаниях, когда вы проходите через трудности: «Помни, какой ты удивительный. 

Помни, какой ты прекрасный». – «О, да, я сильный, я прекрасный, я удивительный. 

Я верю в себя». Это – самопоклонение. Когда у вас нет сил, вы должны сказать: «Я 

могу сделать все с Христом, который дает мне силы. Никакое оружие, направленное 

против меня, не сработает, я больше, чем завоеватель во Христе». Это есть сила. Это 
Слово Божье. Это не самопоклонение. Это слова Бога о вас. Это не то, что вы 

говорите о себе или какой-то доктор психологической самопомощи говорит вам 

сказать о себе. Это то, что Бог говорит о вас. Поэтому когда вы повторяете это, вы 

владеете двумя мечами. Один меч – Божий, а другой – ваш меч, которым вы 

повергаете дьявола. Всегда сверяйтесь со Словом Божьим, сверяйтесь с Писанием, и 
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всегда знайте, что Божий голос поведет вас к тому, чтобы прославлять Его. Потому 

что в этом заключена ваша истинная сила. Ваша истинная сила даже перед лицом 

распятия или смерти кроется не в вас самих. Она заключена в Боге. 

Давайте все поднимемся. Мы хотим благословлять Бога, мы хотим, чтобы 

прославление Его постоянно было на наших устах. Это новый опыт для многих из 

нас. Но я хочу быть с Богом. Не знаю, как насчет вас. Бог приготовил церкви 

Святого Храма по всему миру, чтобы мы были в безопасном месте. Мы находимся 
там, где мы можем учиться, как избавиться от этих нелепых архангельских цепей, 

которые он навесил на нас, будь то иерархия, которая пытается контролировать, или 

цепи других глупцов, которые стараются принизить вас. Эти слова не являются 

словами Бога. Мы должны соединиться со всемогущим Богом. 

Давайте подготовим наши сердца, закроем глаза и доверимся Божьему Слову. Я 

хочу зачитать цитату из 2-го Послания к Коринфянам (10:4-5). 

Мы сражаемся не обычным оружием, но оружием Бога, которое способно 

разрушить самые неприступные духовные твердыни. Мы опровергаем доводы и 

опрокидываем все надменно воздвигаемые препятствия против познания Бога. Мы 

берем в плен каждую мысль, чтобы сделать ее послушной Христу. (Новый 

библейский перевод МБО) 
Я хочу, чтобы это Писание откликнулось в ваших сердцах. 

Мы сражаемся не обычным оружием, но оружием Бога, которое способно 

разрушить самые неприступные духовные твердыни. Мы опровергаем доводы и 

опрокидываем все надменно воздвигаемые препятствия против познания Бога. Мы 

берем в плен каждую мысль, чтобы сделать ее послушной Христу. 

         «Мы берем в плен каждую мысль» – это значит поместить в темницу каждую 

мысль. Если вы обратите внимание на свой разум, вы заметите там множество 

разных мыслей. Но мы должны взять «в плен каждую мысль, чтобы сделать ее 

послушной Христу». Мы должны ниспровергнуть все, что идет против познания 

Бога, против наших отношений с Богом, против познания Бога все глубже и глубже, 

и ближе. В Библии сказано «опрокидываем» – не сидите просто так, возьмите и 

низвергните. 
Дьявол не хочет, чтобы вы были партнером-субъектом. Он хочет, чтобы вы были 

объектом. Это Писание говорит нам, что мы должны занять положение субъекта 

своей души и тела, основываясь на Христе. Пока мы размышляем над Писанием, 

давайте подумаем о даре познания Бога. Что означает познать Бога? Значит ли это, 

что вы читали о Нём в книге или журнале? Или это значит, что у вас с Ним живые, 

настоящие, глубокие, близкие отношения. Я не хочу узнать Бога из книг или каких-

то дурацких журналов, или по мнению фарисеев или других глупцов, которые не 

хотят, чтобы у меня была связь с Богом. Я хочу узнать Бога в живых, дышащих, 

близких отношениях. (Близких – англ. skinship – чувственная близость, 

интимность, выражающаяся в прикосновениях – способ выражения чувств, таких 

как близкая дружба, любовь или сексуальное влечение) 
Давайте поплывем в океанах Бога. (Поют песню, которая так и называется 

«Океаны» – прим. перев.) 

Оставайтесь в присутствии Бога. Я зачитаю Псалом 40. Закройте глаза и 

медитируйте над этим Словом. 
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Блажен, кто помышляет о бедном [и нищем]! В день бедствия избавит его 

Господь. 
3Господь сохранит его и сбережет ему жизнь; блажен будет он на земле. И Ты не 

отдашь его на волю врагов его. 
4Господь укрепит его на одре болезни его. Ты изменишь все ложе его в болезни его. 
5Я сказал: Господи! помилуй меня, исцели душу мою, ибо согрешил я пред Тобою. 
6Враги мои говорят обо мне злое: “когда он умрет и погибнет имя его?” 
7И если приходит кто видеть меня, говорит ложь; сердце его слагает в себе 

неправду, и он, выйдя вон, толкует. 
8Все ненавидящие меня шепчут между собою против меня, замышляют на меня 

зло: 
9“слово велиала пришло на него; он слег; не встать ему более”. 
10Даже человек мирный со мною, на которого я полагался, который ел хлеб мой, 

поднял на меня пяту. 
11Ты же, Господи, помилуй меня и восставь меня, и я воздам им. 
12Из того узнаю, что Ты благоволишь ко мне, если враг мой не восторжествует 

надо мною, 13а меня сохранишь в целости моей и поставишь пред лицем Твоим на 

веки. 
14Благословен Господь Бог Израилев от века и до века! Аминь, аминь! 

Боже, мы не хотим фальшивых отношений с Тобой. Нам не нужен поддельный 

экстаз и эмоционализм. Мы хотим настоящих, живых, вибрирующих отношений с 

Тобой. Никому из собравшихся здесь не нужна религия. Мы сыты этим по горло. 

Мы хотим установить связь с Тобой, нашим Творцом, Царем Царей, Владыкой 

Владык. Твое Величество наполняет землю. Отец, мы хотим остаться в Твоем 

присутствии, потому что несмотря на то, что мы ходим среди неразумных людей в 

этом мире, Отец, Ты правдивый, Ты истинный, Ты честный. И, Отец, Ты знаешь нас 

лучше, чем мы себя. Поэтому Ты не отвечаешь на все наши молитвы, когда мы того 

хотим. Это нас испортит. Ты любишь нас настолько, чтобы сказать нам, когда мы 

неправы. Ты любишь нас настолько, что иногда даже не отвечаешь нам, когда мы 

жалуемся, плачем и даже проклинаем Тебя. Отец, мы находимся перед лицом 
безбожников и безумцев, но их мнение не имеет значения, потому что в вечности я 

не буду жить с ними, я буду жить под владычеством Моего Отца. В Его доме я буду 

обитать. Отец, мы хотим дотянуться до Тебя. Мы не верим только в духов наших 

предков, Отец. Мы знаем: есть Дух, который превосходит всех. Это Твой Дух. Отец, 

на самом деле мы можем общаться с Тобой в Твоем Величестве, Твоей славе, Твоей 

силе и власти. Такие грешники, как мы, спасенные благодатью, спасенные 

жертвенной кровью, смертью, крестом, 10-ю тысячами крестов, которые Ты вынес. 

Отец, мы знаем, что благодаря этому у нас есть вечная жизнь и мы не погибнем. 

Отец, мы просим Тебя быть в Твоем присутствии, спустись к нам. 

Среди нас есть те, у кого проблемы в семье, в отношениях. Среди нас есть те, кто 

страдает от зависимостей. Среди нас есть те, кому не хватает веры в Тебя. Но, Отец, 
только Ты можешь ответить на эту молитву. Отец, мы можем направить людей, 

предложить им те или иные пути выхода, но, Отец, в конечном итоге, не в нашей 

власти спасти их. Истинная свобода ото всех оков, истинная свобода от всех цепей – 

идти в свете Твоей славы, с силой и властью. Вот путь, которым мы хотим идти с 

Тобой. Отец, мы хвалимся своими немощами, мы несовершенны, мы хвалимся 
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своими немощами, потому что Ты сказал, что соделаешь нас сильными в наших 

немощах. (Отсылка к 2 Кор. 12:9 – прим. Перев.) Отец, каждый раз, когда я думаю о 

милости Твоей и славлю имя Твое святыми словами, которые описывают Тебя 

Твоим же словом, Отец, я получил Твою силу и помазание. Отец, пронеси нас 

сквозь это время. Отец, не дай поколебать нас мнениям идиотов и глупцов, Отец, 

проведи нас через море. Мы хотим Твоей великой благодати. 

Давайте споем «Amazing Grace». 
Давайте останемся в Божьем присутствии. Обратимся к Матфею, 12. Я попросил у 

Бога Слово из Нового Завета. И я уже дважды открыл этот раздел. Так что я знаю, 

что Дух внушает мне прочесть это. Кто-то в других странах мира нуждается в этом 

Писании. Бог привел меня к Матф. 12:38, «Знамение Ионы».  

38. Тогда некоторые из книжников и фарисеев сказали: Учитель! хотелось бы 

нам видеть от Тебя знамение. 

39. Но Он сказал им в ответ: род лукавый и прелюбодейный ищет 

знамения; и знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы пророка;  

40. ибо как Иона был во чреве кита три дня и три ночи, так и Сын 

Человеческий будет в сердце земли три дня и три ночи. 

41. Ниневитяне восстанут на суд с родом сим и осудят его, ибо они 
покаялись от проповеди Иониной; и вот, здесь больше Ионы.  

Если на ком-то где-то в других странах мира есть дух уныния, может быть, дух 

страха гонений, если на тебе дух страха, дух потери, дух того, «что скажут обо мне 

другие»… Дух, который на тебе, – это Дух Бога или бесовский дух? Это Слово 

Христа. Ты ищешь знамения? Какого знамения от Бога: похожего на голливудское 

кино? Неужели ты такой наивный? Что ответил Иисус? Он сказал: «род лукавый и 

прелюбодейный ищет знамения; и знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы 

пророка; ибо как Иона был во чреве кита три дня и три ночи, так и Сын 

Человеческий будет в сердце земли три дня и три ночи. Ниневитяне восстанут на 

суд с родом сим и осудят его, ибо они покаялись от проповеди Иониной; и вот, 

здесь больше Ионы». Позволь Святому Духу помочь твоему духу Словом Божьим. 

Не жди, что я приду к тебе на помощь. Позволь Святому Духу помочь тебе. Ты 
слышал Слово, данное сегодня. Ты слышал слово пророка Ионы и о том, что «род 

лукавый и прелюбодейный ищет знамения», ты слышал, что «они покаялись от 

проповеди Иониной», но теперь «здесь больше Ионы» – среди нас, в церквях Святого 

Храма по всему миру. Если это Писание – для тебя, пусть тебе поможет Святой Дух. 

Пусть он объяснит тебе значение этого текста. Пусть он снимет твои оковы. Оковы, 

которые дьявол или другие люди надели на тебя. А может, оковы, которые ты сам 

на себя надел. Чьи бы они ни были, это оковы. И они должны предстать перед 

лицом Отца. Свобода есть во Христе, во имя Христа. Свобода во имя Небесного 

Царя, Истинного Отца, Иисуса, который вернулся. 

(Поют «No Longer Slavers») 

You unravel me, with a melody 
You surround me with a song 

Of deliverance, from my enemies 

Till all my fears are gone 

I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 
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I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 

From my Father’s seed (здесь заменен изначальный текст песни “my mother’s womb” 

– прим. перев.) 

You have chosen me 

Love has called my name 

I’ve been born again, into your family 
Your blood flows through my veins 

I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 

I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 

I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 

I’m no longer a slave to fear 

I am a child of God 

You split the sea 

So I could walk right through it 
You draw my fears with the perfect love 

You rescued me 

So I could stand and sing 

I am child of God… 
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